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          LE GRAND BERGER EST DE RETOUR 

                          Pour les enfants du ciel et de la terre Gaïa 
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Vous êtes un véhicule dans lequel votre esprit s'épanouit dans la joie du présent, 

rayonnant sa lumière d'amour infini, vous guidant vers l'élévation de votre 

conscience de l'Univers. 

Vous ne faites pas partie de ce monde de matière, vous avez déchiré le voile devant 

vos yeux endormis, maintenant votre âme lumineuse qui habite en vous fusionne 

avec votre corps de chair, vous apprenez à penser ensemble comme un oiseau libre 

sans frontières qui brille de mille feux. 

Votre corps de lumière est une étoile qui danse avec les anges et les archanges dans 

une danse mélodieuse de l'Univers toutes les nuits dès que vos paupières se baissent. 

El Elyon 

Livre gratuit en format PDF : à partager avec le plus grand nombre.   

Cependant, vous ne devez pas dénaturer, morceler le contenu ni le modifier : cette création 

appartient à l’Univers. Cet ouvrage a un sceau Divin, ceux qui ne le respectent pas se 

mettent en opposition contre la Source.   
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L’œuvre divine de l’Univers transcende la matière. 

Cet ouvrage est l’œuvre d’une conscience supérieure, un guide exceptionnel qui 

m’accompagne depuis longtemps pour me guider sur mon chemin de vie. C’est lui que je 

canalise, qui me permet de voyager par projection de conscience, qui me parle par 

pensée profonde en permanence afin de donner des conseils aux personnes qui sont en 

détresse, en souffrance et qui ont besoin d’une lumière pour leur chemin. Nous sommes 

dans une grande complicité, un immense amour nous unit. Il est mon bras pour écrire, 

Il est ma pensée, nous avons fusionné ensemble, nous sommes Un maintenant. Ce livre 

est sa pensée pour cette humanité. Gloire à EL ELYON.  

Seul lui est digne de recevoir cet honneur pour toute la connaissance transmise dans 

ce livre, il est l’Univers. Il en régit ses fondations. 

Merci du fond du cœur, El Elyon, guide majestueux, de m’avoir choisi pour coucher tes 

pensées. Toute cette œuvre est un amour immense pour faire grandir l’humanité. Tu 

m’as choisi pour participer avec beaucoup d’autres à dispenser la connaissance qui 

libère l’esprit de l’homme incarné. J’ai ce grand privilège, comme serviteur de La 

Source, de participer à l’ouverture des consciences.  

El Elyon m’accompagne dans ce service, un service divin.  

Tous ceux qui liront ce livre grandiront et changeront leur personnalité, car leur cœur 

grandira en amour. Je remercie infiniment El Elyon mon guide flamboyant pour toutes 

ces révélations et la force de ses messages. 

Cet ouvrage est entièrement dédié à la gloire étincelante d’El Elyon. Bonne 

lecture. 
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                               Conscience endormie 
       

Le brouillard est votre demeure, vos yeux sont voilés par l'ignorance de l'intelligence futile des 

hommes, une intelligence meurtrière, malsaine, vous baigne, qui complote le mal pour vous éloigner 

de votre origine céleste.  

Les vents du Nord se lèvent pour vous geler votre raison, les vents du Sud vous réchauffent pour 

endormir votre discernement, les vents de l'Ouest se lèvent pour vous plonger dans les plaisirs sans 

fin, les vents de l'Est vous enfoncent dans la matière pour effacer votre mémoire. Votre boussole 

interne est faussée, déréglée par vos pensées perverses, vous vous levez tôt le matin pour apporter 

la malédiction et le malheur, vous avez oublié l'amour de votre prochain, vous avez oublié que vous 

êtes amour. 

Vous traversez la période de votre histoire planétaire, aveugle et sourd, la plus passionnante  

réalisation du plan divin, se déroule sous vos yeux, mais en comprenez-vous le sens ? Pourquoi votre 

conscience au niveau collectif est-elle endormie, et cela, depuis des siècles ? Montez sur le sommet 

d'une montagne, observez votre monde, comment il est agité, instable, malade, moribond, n'êtes-

vous pas choqués de toutes les horreurs ? 

Pourtant, des lumières sont descendues en nombre pour éclairer votre abîme terrestre, dans un 

grand nombre de vos pays de grandes lumières ont éclairé vos pas, votre conscience collective et 

individuelle, le résultat est bien mince, dès qu'ils remontent dans les plans de lumière, vous les 

oubliez, comme une brume s'évapore avec les rayons du soleil, votre mémoire s'efface, votre 

conscience transgénérationnelle reprend la route vers sa grotte, pour replonger dans les tracas de 

la matière, les haines et la violence. 

Votre mémoire est percée, vos actions sont terribles, aucune lumière n'éclaire votre âme. La Source 

vous regarde avec amour, vous êtes ses enfants, dans son amour infini. Elle a mis en action un 

sauvetage, aussi un éveil pour vos âmes. Votre planète se meurt, vous la tuez chaque jour, des 

hommes, sans âme, la pillent, la vident de son essence vitale. Vous collaborez dans leurs actions, 

vous dépensez votre énergie pour détruire votre propre maison.  

Pourquoi manquez-vous de discernement et suivez-vous ces vauriens qui servent les lumières 

sombres, ceux qui se cachent derrière le voile, les sans âme, les déchus des premiers temps ? Un 

Grand Berger est venu pour racheter votre karma collectif, son sang, saint des saints, a été versé 

pour racheter vos âmes impies, pourquoi le piétinez-vous avec vos pieds et crachez-vous sur son 

visage de lumière ? 

Vous croyez les mensonges des ivrognes, vous mangez avec les bandits, vous avez décidé de faire le 

mal, de maltraiter les âmes lumineuses, les faibles et ceux qui veulent suivre la voie de la sagesse. 
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Revenez à la raison, un grand bouleversement, semblable à des nuages sombres qui se condensent 

pour donner le plus puissant des orages.  

Vous reste-t-il un peu de discernement, d'intelligence pour écouter la parole, ce sera la dernière fois 

que vous l'entendrez avant que le Grand Berger ne revienne, l'enseignant de l'humanité. Vos yeux, 

savent-ils encore lire et comprendre un message, lisez ce que Jean a vu dans ses visions un peu de 

temps avant que son âme reparte dans les vibrations de lumière. Ses visions sont une représentation 

de votre monde, de votre époque, un message de paix et d'amour. Jean vous a montré en avant-

première la réalisation de ce nouveau monde et de cette nouvelle terre. 

Vous ne comprenez pas ces visions, vos yeux se ferment devant la splendeur des paroles, et des 

images qu'il reçut par l'intermédiaire des maîtres de sagesse qui œuvrent pour vous sortir de votre 

matrice mentale et déchirer le voile de l'illusion de la matière. 

Les visions que Jean vous a laissées sont vivantes, La Source dans son immense amour vous a permis 

de vous préparer pour cette révélation grandiose et glorieuse, la lumière de la justice, de la paix 

jaillira partout au même moment, son éclat dissoudra toutes impuretés, en haut et en bas, dans le 

visible et l'invisible, cette lumière n'est pas produite par un astre, elle vient directement du 

Fondateur de la lumière, sa vibration est lumière, mais vous ne pouvez la voir, la ressentir. 

Elle traversera chaque âme, où que soit sa maison, où que soit sa dimension, où que soit sa subtilité, 

où que soit sa vibration, semblable à une vague, cette lumière incandescente dissoudra toute trace 

qui n'est pas en harmonie avec le Fondateur. 

Votre âme sera aussi traversée en un instant, votre conscience cachée dans votre âme devra choisir, 

la lumière ou l'abîme. 

Jean vous a raconté en avance les évènements que vous vivez, redressez-vous si vous aimez la justice, 

vous devez vous préparer pour accueillir cette merveilleuse nouvelle, partagez-là avec le plus grand 

nombre, ceux qui croient en la parole écrite depuis les temps anciens. Vous voyez beaucoup 

d'évènements perturbants pour votre vie, une grande confrontation se produit, pas uniquement dans 

votre densité, aussi dans d'autres densités plus subtiles, des êtres humanoïdes s'affrontent par 

l'esprit, une guerre multidimensionnelle dont vous êtes les otages ignorants. 

Vous êtes aidés par les êtres stellaires lumineux, comme Jean à son époque l'a été, comme son 

maître Christ l'a été, comme Bouddha l'a été, comme Padre Pio l'a été, et bien d'autres aussi, en 

réalité, une lutte à plusieurs niveaux se déroule au même moment, mais vous l'ignorez, votre cœur 

est éloigné de la connaissance. Votre monde est traversé par des tornades d'évènements 

catastrophiques qui vous font peur, vous cherchez refuge dans les maisons des hommes, c'est une 

erreur, ce sont des loups  assoiffés qui ne veulent que votre énergie vitale et votre âme. Le temps 

est arrivé pour vous, de vous humilier, de changer votre regard dur, d'enlever le vêtement de la 

colère, et de vous diriger vers la bergerie du Grand Berger. Ce qui se déroule aujourd'hui, ce qui 

vous entrave dans votre liberté, le dragon a été détaché pour vous diviser et vous entretuer dans 

des querelles, pour exacerber votre égo, vous désunir les uns des autres, pour vous isoler, vous 

contraindre et vous diriger dans une direction morbide. L'axe de l'ombre est puissant, les armes 

sont sorties pour vous éparpiller, et vous rendre vulnérables afin que vous perdiez votre âme et sa 

lumière. 
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Pour éveiller le peu d'humanité que vos âmes ont acquis durant les millénaires d'expérience, le 

Fondateur de vos âmes permet à l'axe de l'ombre de vous troubler un peu de temps, pour faire jaillir 

de vous des étincelles de bonté et d'amour. 

Des troubles puissants se précipitent, vous serez malmenés, bousculés, battus, la faim fera souffrir 

votre estomac, pour d'autre, ce sera leur dernier combat dans la densité avant le départ, pour eux 

aussi, ils devront choisir entre la lumière ou le néant, lors du jugement, car la mort ne prive pas du 

jugement. 

Vous mourrez par certaines maladies, un véritable fléau tombera comme une nuée de sauterelles, 

les cadavres ne seront même pas ramassés, votre terreur sera grande, dans vos rues, vous les verrez, 

tout votre cœur sera chamboulé par cette vision de mort, les grands et les petits, vous serez tous 

touchés, chaque famille pleurera un être cher, les enfants ne seront pas épargnés et ceux qui ont 

manipulé cette peste noire ne pourront plus la contrôler et elle se retournera vers ses créateurs 

maudits, cette peste noire n'est pas une fable, une illusion de menteur comme l'ombre vous l'a servi 

pour vous effrayer. 

Les lois de l'Univers s'appliquent à tous, à la lumière comme à l'ombre, vous êtes tous à la même 

hauteur, ce que votre pensée produit, ce que votre bras actionne, ce que votre pied foule, ce que 

votre bouche émet comme mot se retourne indéniablement vers son créateur, pour le bénir, ou pour 

le maudire. Il n'appartient qu'à vous de recevoir les bénédictions du Fondateur, ce que vous semez, 

vous le moissonnez. 

Les saints et ceux qui les accompagnent n'ont pas à redouter ces plaies, la mort ne leur fait plus 

peur, ce qui les sauvera, c'est la lumière de leur cœur, ils ont demandé à venir aider le troupeau du 

Grand Berger, une auréole semblable à une cape les protège, ils sont venus accomplir leur ministère 

d'incarnation en incarnation. 

La lumière se diffuse en ces temps troublés, l'eau de la connaissance se faufile par toutes les strates 

et fissures pour abreuver les âmes assoiffées qui le demandent, un grand nombre des serviteurs de 

la Source sont dans l'action, d'autres arrivent, car leur conscience sort du sommeil. Les énergies de 

Gaïa ne seront pas en reste, les puissants destructeurs de ce monde seront chahutés par les vents de 

Gaïa, ils ne pourront pas rester debout, ils s'inclineront par respect, les dents serrés de rage, par 

force pour un peu de temps. 

Vous vivez en une époque exaltée par le zèle des saints, ils vous accompagnent pour le passage du 

pont. Vous ne pourrez le traverser qu'à la condition de le vouloir de toute votre force, cependant  

personne ne pourra porter son frère ou sa sœur. C'est un choix personnel, tous les habitants de cette 

Terre n’accepteront pas de faire le grand voyage. 

Les bénédictions sur cette nouvelle terre sont incomparables, Jean a témoigné par la beauté de ses 

visions, indescriptible pour l’œil humain, Jean l'a appelé la nouvelle Jérusalem, le pays 

paradisiaque, la terre de vos ancêtres, où il fait bon vivre, une terre de paix où les enfants ne 

s'épanouissent que dans le respect et l'amour, l'harmonie entre tous est parfaite, chacun aura sa 

place pour grandir, s'exprimer dans une paix totale.   
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L'homme s'accroche si fortement aux coutumes héritées de ses parents et qu'il a observées depuis 

son enfance. Ce principe s'applique davantage à la religion de vos aïeux. Quelles que soient les 

choses présentées comme sacrées et divines, quelles que soient les pratiques religieuses inculquées 

à l'enfant, il est difficile de s'en libérer. 

Les êtres humains continuent à vénérer leurs habitudes et à accomplir quelques rites pour honorer 

la tradition familiale et culturelle enfouie dans le tréfonds de leur mental. Ils ne vivent que par 

habitude, semblables à des automates, sans jamais dévier de leur sillon. La force de l'habitude est 

la plus grande ennemie de la vérité dans tous les domaines, principalement dans le domaine 

spirituel. Non seulement, elle empêche l'homme de se poser des questions, mais elle le contraint à 

rejeter sans examen tout ce qui est contraire aux opinions reçues. Les traditions anciennes sont 

basées généralement sur l'observation de la nature, qui n'est pas parfaite, simplement en évolution. 

Un ensemble d'études réalisées pour un décryptage de la conscience humaine pour grandir dans la 

sagesse a permis d'écrire des livres et des textes sacrés, bien souvent réservés à des initiés. Dans 

votre monde, rien n'est sacré, aucun livre, aucun humain, aucun arbre, aucun lieu. Seule la 

connaissance de La Source est sacrée et doit être vénérée. 

Aucune pensée humaine, ni humanoïde ou subtile n'est plus élevée que celle du Fondateur. Il est le 

commencement et la fin au même instant. Tous les livres écrits par la main de l'homme ne sont qu'un 

fragment minuscule de la connaissance de La Source. Tous les ouvrages rédigés depuis que l'homme 

a commencé à penser ne représente qu'une virgule de la sagesse du Père. Les livres sont beaux, mais 

périssables, la connaissance évolue en permanence. Un livre écrit il y a quelque années de cela, 

reste intéressant, mais la pensée de l'Univers évolue et modifie la pensée de l'homme rapidement, 

tout est malléable et en évolution. L'Univers s'adapte pour une adaptation nécessaire afin de réaliser 

son plan cosmique. L'Univers ne se calque pas sur vous, c'est à vous de grandir pour comprendre 

l'Univers. 

Bien des livres ont été écrits pour vous, d'autres sont écrits maintenant, et d'autres arriveront pour 

éclairer l'humanité aussi. 

La Source, le Fondateur de la lumière, le Grand Berger vous exhorte à lire cet ouvrage, dicté par 

la sagesse d'en haut, pour éclairer votre route et ceux qui vous sont chers à votre cœur, pour votre 

salut, un salut éternel. La connaissance de la Source est la plus puissante des lumières qui ouvre 

toutes les fleurs, vous êtes le jardin de la Source, le jardinier prend toujours soin de son jardin avec 

amour, non pour son bonheur, mais pour l'épanouissement de chacune des fleurs qu’IL a choisies 

avec soin. 

El Elyon    
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                                  Introduction 

Cet ouvrage, écrit en collaboration avec les guides spirituels, a pour principal but de redonner à 

tous les êtres humains qui vivent sur cette planète, une nouvelle liberté de pensée, un espoir pour 

avenir, une libération de tous les schémas de pensées implantés depuis votre plus tendre enfance 

afin de retrouver votre propre pouvoir, votre potentiel pour vivre pleinement votre incarnation dans 

la joie, votre expérience de vie, se reconnecter à votre essence divine, à cette époque si particulière. 

Son titre « Le Grand Berger est de retour. Les enfants du ciel et de la terre, Gaïa », vous transmet 

un triple message. 

L'humanité depuis le début de sa fondation est partie dans la mauvaise direction, après des milliers 

d'années de vie humanoïde et humaine, l'homme dans sa grande majorité n'a pas compris le sens 

profond d'une vie incarnée dans une enveloppe charnelle reproduisant à l'infinie les mêmes erreurs. 

Le Grand Berger est une énergie incarnée qui regroupe toutes les mémoires qui se sont incarnées 

avant lui, depuis le début, des hommes et des femmes, qui ont déversé des océans d'amour et de 

compassion, n'ont pas été compris, entendus et souvent ont été tués par les ennemies de la Source. 

Le disciple Jean, bien aimé de Joshua, a annoncé dans ses visions le retour du Grand Berger pour 

soulager tous ceux qui vivent dans l'espérance d'une terre de paix et d'amour. Une partie de vous 

vient du ciel, la Source, l'autre est lié à votre Mère nourricière Gaïa. Actuellement, vous recevez 

deux sortes de nourriture, l'une subtile et l'autre de la densité dans laquelle vos corps biologiques 

ont besoin pour vivre, par la généreuse nourriture que vous consommez. 

Vous saisissez l'importance de cette double relation, que tout le monde n'a pas conscientisée sur 

votre terre.  

Beaucoup ne s’alimentent que de la terre, car ils ont oublié d’où ils sont nés, leur véritable nature. 

De grands bouleversements se produisent sous vos yeux, pas simplement à cause d'un virus, c'est un 

ensemble ou une nouvelle conscience qui voit le jour chez beaucoup de personnes, comme beaucoup 

l'appellent, un nouveau paradigme émerge. 

Vous le voyez partout autour de vous, dans cette panique sanitaire mondiale, planifiée par une élite 

de puissants, le voile de l’ignorance et de la manipulation se déchirent, l'être humain se réveille 

d'une léthargie, pour reprendre enfin le contrôle de sa vie et atteindre l'autonomie, tant sur un plan 

spirituel, aussi dans les expériences ou les aventures de la matière.  

L'humanité commence à basculer vers une autre vision de l'humain et de sa place sur cette planète. 

Déjà un grand nombre de femmes et d'hommes ont brisé leurs chaînes, pour suivre leur propre voie 

et se libérer de l'esclavage millénaire qui se perpétuait dans l'emprisonnement mental dans lequel 

la société mondiale est baignée. Beaucoup se désignent comme éveillé, spirituel, beaucoup le sont, 

mais ces mots ont un sens seulement si vous leur donnez vie. 
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Le maître Joshua (Christ), a utilisé des paraboles, des exemples de la vie courante pour plus de 

compréhension pour que vous puissiez déterminer la voie, personnellement et individuellement, où 

vous vous situez en face de votre propre évolution. Comme il a, à de nombreuses reprises, enseigné 

ses disciples, « faites ce qu'ils vous disent, mais ne faites pas ce qu'ils font, car c'est par les actes 

que s'exprime le cœur. » 

Le disciple Jean a lui-même réitéré pour les disciples que les actes sont supérieurs aux paroles.  

Il écrit. « Mes enfants, que votre amour ne se limite pas à des discours et à de belles paroles, mais 

qu'il manifeste sa réalité par des actes. 1 Jean Chapitre 3 verset 18. » 

Une personne spirituelle est avant tout un être qui aime la liberté et libre de penser, de s'exprimer, 

d'écrire, de se mouvoir quand elle veut et où elle le désire. Ce sont les hommes qui ont créé les 

frontières et les murs pour que vous soyez séparés. Les oiseaux sont plus libres que vous, ils volent 

et traversent les pays sans permission, sans passeport ni carnet vaccinal et chantent le jour comme 

la nuit. 

Une personne spirituelle vit dans l'amour et le respect des autres, respecte le libre arbitre et ne juge 

personne, même pas la matière, elle contemple simplement la beauté de la création de la Source. 

Une personne spirituelle aide les autres, vous n'êtes pas seuls sur ce chemin, vous êtes là pour vous 

aider et vous soutenir, à devenir votre propre maître pour vivre autonome dans votre mission de vie. 

Une personne spirituelle aime apprendre, faire ses propres expériences pour que ce savoir de 

l'Univers puisse être transmis, vous ne possédez rien, vous montrez simplement la voie en toute 

humilité comme l'ont manifesté tous ceux qui vous ont précédés. 

Une personne spirituelle dirigera en tout temps sa vie en harmonie avec la nature et un grand respect 

pour elle, cette nature végétale et animale que vous ne détruisez pas et qui est en lien avec votre 

Terre et Mère Gaïa. 

Une personne spirituelle a une intimité profonde avec la Source, Dieu, L'Univers, ainsi réserve du 

temps pour se ressourcer et ouvrir son cœur à votre Père et Mère, Créateur de toute chose. Une 

personne spirituelle prend soin de son enveloppe charnelle, son corps biologique, le connaît, sait le 

soigner, le respecter en ne le détruisant pas avec des drogues, utilise une nourriture la plus saine 

possible, et saura comprendre ses émotions parasites, polluantes  souvent liées à des peurs qui ont 

une action de frein dans la vie spirituelle. 

Une personne spirituelle vit dans ses convictions profondes, avec son âme. 

Une personne spirituelle vit chaque jour dans l'énergie du cœur, l'amour est son chemin. 

Comment devez-vous envisager votre nouvelle vie spirituelle, qu'est-ce que cela change dans votre 

vie de chaque instant ? 

Tous ces aspects seront abordés et détaillés, et bien d'autres encore, chacun pourra prendre ce qui 

résonne en lui, avec ses propres ressentis et sa personnalité.  

Ce sont des outils que vous pouvez utiliser, dans tous les aspects de votre évolution, ainsi vous vivrez 

votre vie spirituelle quotidiennement dans la joie. 

Personne n'a la connaissance absolue, moi non plus, le savoir n'est pas orgueilleux, chacun prend 

ce qui lui correspond. 
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Les guides spirituels m'ont permis de réaliser ce livre, par clairvoyance, par clairaudience, 

télépathie et projection de conscience. 

Les guides m'ont demandé de vulgariser le langage spirituel pour que même les enfants puissent le 

comprendre, facilement, ce n'est pas toujours facile d'expliquer des notions, des mots et de les 

traduire.  

Ce livre n'a rien de religieux, le spirituel et la religion ce n'est pas la même pensée. 

Dans certaines parties, des citations des livres de la Bible relative à l'enseignement du Maître 

Jeschua (nom en araméen) ou Joshua sont cités, les livres de la Bible, les premiers grands livres 

spirituels que la Source vous a transmis par ses serviteurs incarnés, et l'exemple de la vie de Jésus 

ou Jeschua, qui n'a été que le miroir d'amour de son Père. Vous êtes aussi les enfants de la Source, 

quel que soit votre position dans la matière, vous devez en prendre conscience. 

Pour que tous les êtres spirituels parlent la même langue, ils doivent utiliser le même vocabulaire. 

C'est pour cela que j'ai ôté les termes religieux, ésotériques qui ont tendance à faire peur, mal 

compris, réservés à des initiés, vous ne vivez plus au Moyen Âge, une énergie intelligente, 

malveillante ou bienveillante reste une énergie.  

Les guides spirituels, dès le début de leurs enseignements, m'ont toujours fait comprendre que 

l'enseignement spirituel est facile à comprendre, à assimiler, raisonner, traduire et reproduire afin 

de l'expliquer aux autres, car cette connaissance ne vous appartient pas, elle est la mémoire de 

l'Univers, elle ne fait que circuler, mais vous n'en êtes pas les propriétaires. Tout est planifié pour 

vous élever, vous faire grandir dans l'amour et vous reconnecter à votre âme, votre Moi Supérieur, 

votre corps de lumière. 

J'ai essayé de vulgariser, au maximum, l'énergétique, les notions de consciences intelligentes, 

l'approche avec votre corps physique, les connaissances de ce monde que vous apprenez à l'école, 

etc., tout est passionnant, j'ai pris certains exemples et ensuite ce sont les guides spirituels qui me 

les ont expliqués. 

J'ai moi-même été surpris de certaines révélations, j'ai appris beaucoup en écrivant ce livre qui est 

aussi un manuel, car de nombreuses techniques sont expliquées pour les thérapeutes et ceux qui 

veulent grandir par eux même, en autodidacte. 

Beaucoup d'âmes sont de merveilleuses thérapeutes spirituelles, qui œuvrent avec le cœur. C'est 

toujours dans l'amour pour son prochain qui vous permet de trouver la joie, cet équilibre sur votre 

chemin de vie.  

Les thérapeutes sont des médecins du ciel, ils aident le corps et l'âme. 

Le livre aborde des sujets sur le champ informationnel quantique, les nettoyages énergétiques, les 

communications avec vos guides, les protections, la connaissance du corps physique, biologique, 

les nettoyages de lieux de vie, la connaissance des plans, les protocoles des interventions sur un 

consultant. 

C'est très vaste, chaque sujet est passionnant, intense, mais les résultats sont fantastiques. Vous êtes 

avant tout des éveilleurs de conscience, vous êtes venus en nombre pour aider cette humanité 

agonisante, pour la préparer, l'informer, la réconforter par votre amour.  
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Tous les êtres de lumière que vous êtes, éparpillés sur cette planète moribonde sont semblables à 

des annonciateurs qui tiennent une trompette dans leur bouche, parfois le bruit du son dérange 

certaines personnes, au sens collectif vous êtes une représentation de Jean, le baptiste, qui annonçait 

la venue du Sauveur, vous ne faites que préparer la voie de celui qui doit enseigner l'humanité et 

qui manifestera la prodigieuse puissance de la Source pour changer les cœurs de pierre en cœurs 

de chair. 

Vous n'appartenez à personne, à aucune religion, ni secte, ni caste, ni entité laïque, ou 

gouvernement, état, ONG, association, qu'à vous-même, vous œuvrez avec vos guides spirituels, 

votre âme et servez librement votre Créateur, Votre Père d'Amour. 

Votre vision est profonde, vous avez dépassé votre propre peur, vous savez où votre âme vous amène 

sur la bonne voie, c'est la plus merveilleuse des aventures. 

Vous n'avez pas choisi cette vie à cette époque pour rien, que de labeur pour aider toutes les 

personnes endormies dans leurs rêves, leurs mirages à casser la coque dans laquelle leur conscience 

est prisonnière. 

Vous avez tous foi dans cette œuvre, elle est unique, colossale, comme une chaîne d'anneaux, vous 

vous épaulez, par la pensée, le soutien, demandez à votre âme comme elle exulte pour être incarnée 

ici sur cette terre. 

Mon souhait le plus cher, et celui de mes guides aussi, est que cet ouvrage vous propulse vers un 

bonheur infini dans votre merveilleuse incarnation. Vous verrez des prodiges, tels que l'humanité 

n'en a jamais connu, ce n'est pas pour rien, c'est un sauvetage humanitaire planétaire. 

Je désire rester anonyme, ce livre n'est pas mien, il ne m'appartient pas, ce sont les mots des guides, 

je le transmets gratuitement pour aider tous ceux qui veulent grandir et recevoir du réconfort. 

 

Merci 
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Chapitre 1                      

                    

                     Les enfants du Ciel et de la Terre Gaïa 

Le ciel, Source de connaissances : 

Une grande transformation est en train de se produire sous vos yeux et une accélération extraordinaire de la 

conscience humaine vous conduit dans un nouveau paradigme. 

Vous trouvez un grand nombre de livres spirituels, sur le développement personnel, l'ouverture des capacités 

psychiques, la géobiologie, des thérapies énergétiques, les sorties astrales, les adductions par des êtres extra-

terrestres, aussi de nombreuses preuves de leur existence et  la médiumnité. Vous avez un nombre 

considérable d'ouvrages qui éveillent l'être humain et les sciences quantiques viennent appuyer des théories 

que seuls les alchimistes ou l'ésotérisme ont osé mettre en avant sans être considéré comme des fous ou des 

illuminés. 

Vous voyez également des signes visibles dans le ciel, la lune n'a plus le même aspect, la même position, 

principalement après la nouvelle lune. Tout le monde peut le voir, même si aucune revue scientifique n'en 

fait mention. 

Vous vous êtes tous aperçus que le temps s'accélère, les semaines et les mois défilent si vite. Le monde 

change, les personnes veulent vivre différemment, en harmonie de plus en plus avec la nature et veulent 

s'approprier de nouveau les campagnes. Même dans le domaine de l'alimentation, les consciences évoluent, 

beaucoup arrêtent de manger des cadavres d'animaux, ils ne supportent plus la souffrance et la cruauté 

animale. 

Certains deviennent végétariens, d'autres végans et cette nouvelle façon de vivre, de se nourrir froisse de 

moins en moins les opinons publiques. 

En si peu de temps, des bouleversements fantastiques se sont réalisés simultanément. 

La matière percute les esprits humains et les âmes commencent à stimuler leurs véhicules dans lesquels elles 

s'expriment. Pour quelle raison, maintenant ? 

Vous remarquez que la vibration de la terre augmente, la fréquence de la terre se situe à 7,83 hertz, c'est ce 

que l'on appelle la résonance de Schumann. Cependant, pour une raison que les scientifiques ne peuvent 

comprendre, cette fréquence augmente de plus en plus souvent en pic, et se restabilise à son point initial. Ces 

cycles irréguliers se produisent régulièrement et ont un effet sur les corps subtils énergétiques, la conscience 

des êtres humains et sur vos corps organiques. L’augmentation vibratoire a deux effets, que remarquez-vous? 
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En premier : 

De plus en plus de personnes ressentent les énergies subtiles et perçoivent de plus en plus l'invisible. Les 

personnes commencent à envisager des changements pour un meilleur bien-être, pour la planète, une plus 

grande sensibilité, comme si une petite voix leur faisait comprendre qu'il faut arrêter de vivre en égoïste, que 

le partage avec les autres et la simplicité était mieux pour le corps et les émotions.  

Des hommes et des femmes veulent vivre différemment, puis décident de repenser la vie et les conditions de 

vie, par des éco-villages par exemple. C'est un début, une nouvelle conscience collective émerge au niveau 

de l'humanité, mais une accélération des mentalités se manifeste, un peu partout. Il est sûr, que ce changement 

de paradigme ne plaît pas aux forces gouvernementales qui ont instauré un système qui est à l'opposé de cette 

nouvelle conscience, et lorsque vous voyez de plus en plus de dictatures de la peur au niveau mondial, c'est 

que cette pensée de liberté les dérange forcément. 

Avec l'arrivée d'un virus en 2020, le monde s'est arrêté, il s'est contracté sur lui-même. Le pire des scénarios 

s'est dessiné devant les hommes, comme les studios hollywoodiens savent si bien les construire, un film 

catastrophe, mais cette fois-ci, l'humanité vit ce film en direct chaque jour devant sa fenêtre, de sa maison 

ou de son appartement. Devant l'ignorance et la peur que suscite ces vilains virus, les pires restrictions et 

manipulations sont arrivées pour canaliser les humains, bientôt un véritable virus viendra, qui tuera sans 

distinction. 

L'inacceptable est devenu acceptable, privation de liberté partout sur la planète, interdiction de se réunir, 

couvre-feu, masque obligatoire, etc., tout cela pour un petit et minuscule virus invisible à l’œil nu !  

Tout être humain qui a un peu de discernement comprend que ce soi-disant, virus est une façade, un leurre 

pour diriger l'attention dans la mauvaise direction. 

Les dirigeants de ce monde de matière accomplissent un plan pour contrôler la population mondiale et 

mettent en œuvre tous les efforts pour y parvenir, la vaccination en fait partie, car ces vaccins contiennent 

des nanoparticules qui permettront de faire une sélection, dite naturelle, chez les humains. Le but est de 

réduire la population mondiale, vous êtes trop nombreux, comme cette planète est trop petite certains doivent 

vivre et d'autres mourir. Ce plan machiavélique se tisse progressivement, autour de vous, mais qu'importe, 

vous savez que l'Univers permet à ces êtres éloignés de l'amour de la lumière d'accomplir leur œuvre, car 

quelque chose de très puissant est sur le point d'arriver, et cela ne vient pas des hommes. Vous vivez à une 

époque extraordinaire, vous verrez de grandes choses que certains saints ont désiré voir, vous êtes en direct, 

prenez conscience pour apprécier ces moments, vous voyez beaucoup de signes de ce qui se projette devant 

vos yeux, soyez en éveil, car vous ne savez pas quand le grand bouleversement arrivera. 
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Deuxièmement : 

  

Cette montée vibratoire produit un grand nettoyage pour les êtres vivants, actuellement, il n'est pas facile 

pour tout un chacun, de s'adapter à cette nouvelle conscience vibratoire.  

Dans les faits, cette vibration planétaire agit sur la conscience du corps mental, pour la booster, la faire 

évoluer plus rapidement. Cependant, vous remarquez que des personnes sont tellement hermétiques que leur 

corps mental n'arrive pas à être touché. C'est comme si elles refusaient d'évoluer ou elles sont réfractaires à 

faire des sacrifices dans la matière. 

Pour certaines personnes, qui sont très ancrées dans le matériel, la propriété, le contrôle des autres, évoluer 

devient impossible, inconcevable. Ils créent une distension dans leur propre corps, les nouvelles  

informations ne sont pas comprises et de ce fait le corps physique va s’autodétruire. Un grand nombre de 

personnes âgées, mais pas uniquement, passent de l'autre côté. Vous le voyez sous vos yeux, un facteur 

déclenchant mettra fin à leur vie terrestre. Ce peut être un accident violent, une maladie foudroyante, une 

charge virale ou bactériologique, un vaccin, etc. 

L'être humain qui ouvre sa conscience doit s'adapter à ce changement, mais également commencer à nettoyer 

ses émotions personnelles, transgénérationnelles et karmiques. 

Ce qui est passionnant, ce changement a lieu partout sur la planète, ce n'est pas une question de croyance, 

c'est dépassé tout cela, c'est archaïque, vous êtes dans des faits, c'est comme si l'humain cassait ses chaînes 

de l'ignorance et voulait se réapproprier sa propre liberté de penser avec son propre esprit, libre de penser 

d'une façon autonome et sans contrainte. 

Il y a quelques dizaines d'années, la connaissance spirituelle était très limitée à des initiés, pas grand monde 

s'y intéressait, trouver des livres étaient difficiles et rares. Les littératures ésotériques étaient compliquées à 

conscientiser, dans un vocabulaire et expression pas facile à assimiler. Les écrivains mélangeaient tout ce 

qui a trait au paranormal, à la religion, le chamanisme ancien, le druidisme, les croyances folkloriques.  

De vos jours, un grand nettoyage des connaissances s'est affiné, et surtout confirmé par un grand nombre 

d'expérienceurs (sorties de corps ou sortie astrale). Les livres sont bien plus compréhensibles et accessibles 

à des lecteurs de tous les âges, de tous sexes, afin de grandir en connaissance intellectuelle et spirituelle. 

Des hommes et des femmes pratiquent des sorties de corps, ils recueillent des informations, de nouvelles 

connaissances, des affinages de langages, ils ont des visions à l’opposé des croyances des religions qui 

prônent la peur sur les peuples. Une ère de liberté subtile permet à l'homme, à l'humanité d'ouvrir les yeux 

sur une véritable réalité, gardée secrète par les religions et les initiés spirites. 

Il en est de même pour tous ceux qui communiquent directement avec l'invisible, le subtil. Des personnes 

canalisent, elles sont télépathes ou clairaudientes. 

La somme des nouvelles connaissances sont stupéfiantes, et cette montée vibratoire favorise depuis plusieurs 

années cette tendance avec ces canalisations de l'invisible. 

Pour quelle raison ? 

La grande majorité des canalisations avec l'invisible tourne toujours autour des mêmes sujets. Les leitmotive 

principaux :  
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► Vous devez vivre dans l'amour avec les autres, dans la non-violence et sans aucun jugement.  

►Vous devez aussi vous affiner énergétiquement, vous défaire des karmas, des problèmes 

transgénérationnels pour passer à autre chose. 

► Vous nourrir d'une façon saine sans détruire la nature. 

► Ne plus détruire, de saccager, de piller votre environnement et les écosystèmes fragiles.  

► Vous devez devenir autonome spirituellement, aider les autres et être en lien directement avec votre 

Moi Supérieur, son âme. 

 

Une nouvelle terre, une nouvelle conscience et un nouveau paradigme. 

Vous avez vraiment le sentiment que le subtil vous prépare depuis quelques années à une transformation, pas 

simplement de votre façon de vivre, de penser, de vous mouvoir C'est plus grand, plus profond, un évènement 

ou des évènements s’annoncent et cela semble colossale, en réalité, unique dans sa grandeur, son ampleur, 

universelle, mais inconcevable dans l'esprit d'un être rationaliste et cartésien.  

Cependant, les faits sont bien établis, il vous reste plus qu'à patienter, vous verrez l’ampleur des 

transformations, car tout porte à croire que le temps du changement qui se précipite approche à grand pas. 

En parallèle avec ces nouveautés spirituelles, et non religieuses, des personnes vous parlent d'une nouvelle 

terre. 

  

Beaucoup de livres mentionnent que la conscience humaine évolue pour créer une nouvelle façon de vivre 

sur votre planète, dans l'amour, aussi en lien direct avec des énergies subtiles. Les humains qui dirigeraient 

les autres sur cette planète seraient spirituels, dans le cœur, la vie des personnes seraient vraiment agréable, 

une perspective merveilleuse  un véritable « paradis ». Vous ne trouverez plus cette notion de domination, 

de manipulation, car toute action sera faite dans l'amour et pour le bien de tous, de la communauté humaine. 

Vous naissez dans ce monde de densité  en tant qu’esclave dès que vous sortez de la matrice de votre mère, 

pour retrouver votre véritable liberté quand vous mourrez, lorsque vous quittez ce corps. 

Comme l'a si bien exprimé Élisabeth Kubler-Ross : « La mort est un nouveau soleil » Pourquoi ? Ce monde 

vit dans l'esclavage de la pensée et du mouvement, à l’image de vos propres parents, qui naissent esclaves, 

ils vous élèvent comme des esclaves, c'est normal, c'est la norme de ce monde. Si vous vous intéressez à 

l'histoire du monde, vous trouvez les dominants et les dominés.  

Les dominants contrôlent et font les lois qu'ils imposent, vivent dans la luxure. Les dominés essaient de 

subsister dans ce monde, de rester en vie par la débrouille. Dans de nombreux pays en Afrique, en Asie, en 

Amériques et même en Europe, des adultes, mais surtout des enfants meurent de faim en ce moment même, 

voyez simplement ce qui se passe à Madagascar, dans le Sud du pays où des familles meurent par manque 

de nourriture, pourtant le pouvoir en place dépense des sommes astronomiques pour installer la 5G, mais 

aussi construit un stade de football. Où est la logique ?  

Qu'est-ce qui est le plus important, le matériel ou l'humain ?  

Cette situation se répète dans beaucoup de pays, malheureusement, où les états vont dépenser des milliards 

pour financer des armes, des chars, des missiles, que d'apporter de l'aide à ceux qui sont en difficulté à cause 

des conditions climatiques capricieuses. 

La condition de l'esclave humain se poursuit toujours à votre époque au XXIe siècle, vous auriez pu penser 

que ces pratiques étaient terminées, d'un autre âge et appartenaient à un passé révolu ? 
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Il n’en est rien, la réalité de ce monde est effroyable, au Vietnam des familles vendent leurs filles à des 

célibataires chinois, pour quelques centaines d'euros, en Afghanistan des parents vendent leurs filles à partir 

de 10 ans à des Hommes de plus de 50 ans pour devenir leur femme, où est l'évolution de la sagesse dans la 

pensée de la matière ? 

L'être humain, principalement, les enfants et les femmes, sont un bien de consommation, que l'on peut 

acheter. L'esclavage moderne, dans le monde du travail, est très répandu partout sur la planète, aussi dans les 

pays développés.  

Quel que soit le pays dans le monde, la liberté est fluctuante, en réalité la liberté n'existe pas, voilée, contrôlée 

ou presque. Sans quoi vous devriez vivre dans une grotte, mais là aussi, l’État vous demandera-t-il de payer 

un impôt, pour vivre dans cette grotte ! 

Vous devenez esclave dès votre naissance et cet apprentissage se fera pendant des années pour bien vous 

formater afin de devenir un citoyen modèle, qui respecte les règles, les lois que les dominants, les 

manipulateurs et dictateurs imposent, pour votre bien ! 

Tout est information, vous voyez comment l'information vous manipule ou essaie de le faire. 

Vous avez tous lu ces panneaux « pour votre sécurité, vous êtes sous surveillance vidéo. » Le monde de la 

matière n'est vraiment pas simple, où vous atterrissez pour votre incarnation peut s'avérer fort difficile, 

incompréhensible, comment comprendre où est votre place sur cette terre ? 

Autrefois, on utilisait le fouet, la torture ou d'autres atrocités pour redresser, cadrer un esclave. Lorsqu’il 

s'évadait, il servait d'exemple, on le tuait en place publique. D'autres fois, on coupait le tendon d’Achille. 

Chaque époque ses tortures. 

À votre merveilleuse époque dites moderne, où tout devient technologique, où des humains auraient marché 

sur la Lune, on aurait envoyé même des navettes spatiales sur Mars, à ce qui paraît, vous pourriez penser que 

vous êtes dans une ère de liberté totale, un soleil de liberté. 

Le constat est plus que dramatique, affolant, même inhumain, car pire qu'auparavant. Les réseaux 

sociaux et les différentes informations du monde que vous regardez, vous montrent que c'est bien pire 

et d'une grande cruauté.  

La réalité est devant vos yeux, la conscience collective globale humaine est restée coincée et n'a pas évolué, 

reproduit toujours les mêmes schémas, les mêmes erreurs.  

D'un point de vue technologique, l'humanité a grandi, mais tous ses moyens technologiques sont 

principalement utilisés pour asservir les peuples, les dominer, les traquer numériquement. Vous êtes tombés 

en quelques années dans un esclavage numérique où un être humain n'est devenu qu'une image et un numéro. 

Il n'est pas nécessaire de s'étendre davantage sur les horreurs de ce monde, que pratiquent certains humains, 

vous en avez juste conscience, vous ne pouvez qu'être triste et peiné dans votre cœur. Tout n'est pas noir sur 

cette planète, des millions d'êtres humains sont merveilleux, ils sont remplis d'amour pour les autres, s'entrent 

aide, se soutiennent, partagent ce qu'ils ont, oui, c'est un fait, certaines personnes sont extraordinaires, ils 

dépensent toute leur énergie et leurs moyens financiers pour ceux qui sont bien mal lotis et dans la détresse.  

Vous vous êtes tous un jour posés cette question, quelle est ma place sur cette planète?  

Votre but véritable pour les quelques années à vivre, avant de mourir. 

Tous les êtres humains sont incarnés pour s'exprimer dans un véhicule biologique qui vient s'exprimer dans 

la densité. 

 Comment comprendre cette notion ?  
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Votre corps biologique est habité par une énergie subtile, intelligente, qui se situe à l'intérieur votre corps 

physique, que l'on appelle, suivant les expressions, une âme, un corps astral ou un corps de lumière, qui est 

la représentation énergétique de votre corps physique ou le double énergétique. 

Lorsque vous avez de la clairvoyance, que vous voyez un corps astral, vous verrez une représentation 

humaine sauf, qu'elle est énergétique. 

Tous les êtres humains n’ont pas connaissance que leur corps physique dépend et vit par l'intermédiaire de 

ce corps astral. Quand le corps astral décidera de quitter ce véhicule, le corps physique est sans vie, la 

personne est considérée comme décédée. C'est le même principe pour les animaux. 

Pourquoi cette connaissance doit-elle vous interpeller ? 

Que vient faire cette âme dans votre corps et quel est son but ? 

Il semblerait que certaines personnes comprennent assez vite cette relation entre leur vie sur terre et l'âme 

qui les habite, le lien se fait rapidement ainsi les personnes vont approfondir cette relation pour la décrypter 

puis vivre en harmonie avec leur âme. 

Pour les autres, et c'est la grande majorité de la planète, c'est bien différent, cette notion d'âme est très éloignée 

de leur vie, ce n'est pas essentiel. Il y a d'autres priorités, mais également une certaine ignorance en ce 

domaine, entretenue par certaines religions, la science, les États, les gouvernements, les dictatures ou d'autres 

organes qui préfèrent que les peuples restent bien tranquilles dans la densité, ne se posent pas trop de question 

et restent dans l'obéissance des puissants. 

Pourrez-vous affirmer, que vous n'êtes pas tous égaux dans l'incarnation ? 

Pour des personnes, l'éveil sera facile et pour les autres, impossible ? 

 

Vous découvrirez au fil des pages de cet ouvrage, que l'éveil de son âme est accessible à chaque être humain, 

chacun aura l’opportunité de changer pour grandir en conscience.    
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Le monde spirituel des esprits divins, les consciences pures divines. 

C’est un monde dans lequel vous êtes nés, vous l’avez oublié, ce monde vibratoire est vaste, infini, tout ce 

qui est conscience a commencé dans les plans vibratoires ou les plans de lumière. Pour saisir ce monde 

vibratoire, vous devez imaginer avec des analogies, pour s’imaginer cette représentation subtile, que vous ne 

pouvez pas appréhender dans un corps de chair. Gardez seulement à l’esprit que votre âme, votre conscience 

pure qui habite en vous, est reliée à ces mondes vibratoires, communique avec eux, même installée 

confortablement dans votre enveloppe charnelle. Dans les plans vibratoires, tout est fait en harmonie, tout 

est onde vibratoire, ce n’est pas de l’énergie, l’énergie, vous pouvez la voir sous une forme, la ressentir, les 

plans sont des amas vibratoires, aucun clairvoyant ne peut percevoir cette réalité. Un guide lui montrera une 

réalité afin qu’il la comprenne dans ses références terrestres, c’est également le cas pour ceux qui pratiquent 

les sorties de corps en conscience. Avec votre corps astral, vous ne pouvez pas vous rendre dans ce monde 

des plans, car vous n’êtes pas une conscience pure. Vous n’êtes qu’un corps astral, une âme qui revêt des 

manteaux vibratoires qui vous alourdissent pour faire une expérience dans la densité. Votre conscience pure 

communique avec les plans, c’est vrai, mais pour un temps a revêtu les manteaux de l’incarnation, ce qui ne 

lui permet plus d’y accéder, jusqu’au moment du départ. 

Comment fonctionnent les plans vibratoires ? Comment est-ce organisé ? Qui dirige ce monde ? 

Votre monde de densité est régi par un Fondateur, c’est Lui, qui l’a conçu, avec tous ceux qui vont le 

composer. 

Voici une explication simple, juste pour imaginer cette hiérarchie, même si ce terme ne correspond pas 

forcément à la pensée des mondes vibratoires, mais cette description sera une représentation pour vous guider 

dans votre connaissance. 

El Alpha est le Fondateur, Il est Celui qui a pensé votre monde de matière, Il a donné l’impulsion à sa 

création, El Alpha est une Conscience pure Divine majeure, d’une puissance vibratoire incommensurable. 

El Alpha est une conscience majeure qui a lui-même été créé par une conscience bien supérieure à lui, El 

Alpha est positionné dans la vibration de La Source Suprême. 

Vous êtes tous sans exception dans la vibration d’El Alpha, positionnés sur un cordon vibratoire qui 

correspond à votre niveau vibratoire. 

Pour bien saisir ce sens de niveau vibratoire, imaginez un tube rempli à moitié d’eau. Lorsque vous mettez 

des grains de sable, ils resteront au fond du tube à cause de leur poids, si vous mettez du bois, il frottera à la 

surface, si vous incorporez des molécules de gaz, elles seront au-dessus de l’eau, plus vous êtes subtils, légers 

plus vous êtes vibratoires. C’est ainsi que les plans vibratoires sont constitués. Vous êtes tous un ensemble 

de consciences, certaines ont de grandes responsabilités dans l’organisation des plans, El Alpha, a donné vie 

à des consciences qui s’occupent de tout diriger dans ce monde subtil, El Alpha a délégué un grand nombre 

de tâches à ses enfants. 

Les premières consciences pures qu’El Alpha a créées sont des consciences supérieures, « les soleils de la 

vie » de différentes puissances vibratoires, ces consciences d’un haut niveau vont elle-mêmes créer d’autres 

consciences. 

Ce sont ces consciences que vous appelez « des maîtres de sagesse ou maîtres ascensionnés » qui comme 

vous, font des expériences de vie, pour vous montrer la sagesse dans la matière. 
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Dans les plans vibratoires, les maîtres ascensionnés ont aussi la capacité de créer aussi des consciences pures, 

→ des consciences pures divines de 1er niveau, les moins vibratoires. 

→ des consciences pures divines de  2ᵉ, 3ᵉ, 4ᵉ et 5ᵉ niveau les plus vibratoires. 

→ des consciences pures « esprits » qui sont sur un autre niveau vibratoire inférieur au niveau 1, qui sont 

dans votre réalité les esprits de la nature que vous retrouvez dans l’éthérique de la terre, même si vous avez 

de nombreuses exceptions et particularité en ce domaine. 

Toutes les consciences que les maîtres ascensionnés ont créées font des expériences de vie dans des 

incarnations, aussi dans l’éthérique des planètes, c’est l’école pour grandir, pour affiner sa conscience dans 

l’amour de la Source. 

Vous êtes en réalité les enfants des maîtres ascensionnés, ce sont eux qui vous éduquent, vous montrent le 

chemin pour affiner votre conscience dans la sagesse d’en haut. Ils sont vos professeurs, une conscience 

apprend, s’affine, a son libre arbitre, dans son expression, son indépendance, seulement, restez dans les lois 

qu’El Alpha a instaurées pour l’harmonie de tous. Les mondes de la densité ont été créés pour vous, pour 

votre expression, votre grandissement, le jeu de l’incarnation. 

Des consciences comme El Alpha sont une multitude, et chacune donne vie à ses créations. 

Vous n’avez aucune compétition dans les plans, pas de supérieur, pas d’inférieur, ce concept n’existe pas, 

vous êtes et vous vous complaisez à être ce que vous êtes, une conscience qui partage quelque que soit votre 

niveau vibratoire, 

Vous avez tous votre place, que ce soit dans la réalité de la matière, aussi dans les mondes subtils, prenez le 

temps d’y réfléchir, de méditer à votre vie d’être incarné, qu’est-ce que vous êtes venus comprendre dans 

votre incarnation à cette époque ? 

Quelle merveilleuse aventure êtes-vous venus vivre ?  

Il serait dommage pour vous de louper la marche de votre incarnation, votre époque n’est pas un espace-

temps ordinaire, dans d’autres espace-temps semblable au vôtre par son évolution, cet espace-temps s’est 

dissous pour donner naissance à un nouveau monde. Votre espace-temps subira le même processus de 

dissolution pour grandir dans une nouvelle conscience. Pour vous qui ouvrez les yeux de l’éveil, la 

connaissance des maîtres incarnés vous donnera la sagesse de la compréhension pour trouver votre véritable 

chemin de vie, c’est votre âme qui l’a désiré pour partager cette joie avec vous.  

Que votre route soit un rayon de lumière, pour votre plus grand bonheur. 
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Chapitre 2 

                                    Votre véritable demeure 

Où êtes-vous quand vous ne vous exprimez pas dans la densité ? Sur une planète et que faites- vous? 

Votre véritable demeure n'est pas faite de densité, ni par l’œuvre des hommes. 

Voici une parole de Jeschua, il dit à ses disciples :  

« Que votre cœur ne se trouble pas. Ayez foi en Dieu, ayez foi en moi. Dans la maison de mon Père, 

il y a beaucoup de demeures ; si ce n'était pas vrai, je vous l'aurais dit : en effet, je vais vous préparer 

une place. » Jean, chapitre 14, verset 1 et 2. 

Le disciple Paul a lui-même repris ces paroles, il les a affinées et détaillées pour une meilleure 

compréhension afin d’éclairer ses disciples. Il dit :  

« Nous le savons en effet : si notre demeure, cette tente que nous habitons sur la terre, vient à être 

détruite, nous avons au ciel une maison que Dieu nous a préparée, une habitation éternelle qui n'est 

l’œuvre de l'homme. Car dans cette tente, nous gémissons, parce que nous attendons, avec un ardent 

désir, de revêtir, par-dessus l'autre, notre domicile qui est de nature céleste. » 2 Corinthiens, Chapitre 

5 verset 1,2. 

Quel que soit les mots utilisés pour décrire votre corps physique, un véhicule, un manteau, une tente, 

suivant l'époque, vous aussi vous quitterez ce corps biologique, parce que vous ne faites qu'une 

courte visite sur cette planète, ou une autre, quel que soit la densité, ou dimension que vous avez 

choisie pour expérimenter. 

Votre véritable demeure a plusieurs qualificatifs, pour certains, ce sera le ciel, les cieux, là-haut, la 

lumière, les plans de lumière, le paradis céleste, votre véritable demeure. Chacun peut désigner cet 

endroit comme il veut, les mots vous appartiennent, ils viennent du cœur. 

Dans les plans de lumière, ou vibratoire, vous n'êtes que des consciences pures, lumineuses, 

intelligentes, pour être plus précis, un amas de différentes vibrations qui constituent votre identité 

propre et unique. Tout ce que vous appelez un esprit, une énergie est une vibration complexe avec 

une conscience extraordinaire positionnée ou fixée sur une vibration.  

Pour plus de simplicité dans le langage, vous l'appelez « une conscience ». 

L'esprit dans un plan vibratoire ne voyage pas, ne bouge pas, tout se fait par projection, vous pouvez 

appeler cette communication la clairvoyance, un film, une projection, un esprit envoie une 

information qu'un autre esprit reçoit et il la comprend, c'est leur système d'échange. Un esprit peut 

s'envoyer lui-même une projection dans laquelle il peut avoir des émotions. Vous recevez, lorsque 

vous dormez, des projections. Quelquefois, c'est un message que  vous avez des difficultés à 
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déchiffrer. La façon de communiquer dans les plans de lumière et dans votre densité est vraiment 

différente.  

Beaucoup d'entre vous, quand vous rêvez, avaient bien des difficultés à traduire cette vision, c'est 

normal, sur terre vous utilisez des mots, vous devez les analyser, dans une projection c'est semblable 

à un film, avec des personnages que vous connaissez ou pas, dans des situations parfois ubuesques 

qui se déroulent assez vite, mais de surcroît passent d'une scène à une autre. 

Décrypter un rêve devient tout un art, mais c'est un message qui est envoyé par une énergie, ou un 

être incarné, plus subtil qui peut être bienveillant ou farceur. 

Quelquefois, vous pouvez ne pas comprendre le raisonnement d'une énergie qui vous donne une 

information, un message. Pour cette conscience le message est fluide et très simple, pour vous, être 

humain, le décryptage est laborieux. 

Un esprit a deux polarités, cette caractéristique est importante à comprendre. Vous savez qu'une 

conscience est asexuée, alors pourquoi deux consciences en une ? 

La Source a trouvé bon pour une certaine catégorie d'esprit d'être constitué de deux parties 

différentes, cependant complémentaires. Il est vrai, que toutes les consciences ne sont pas constituées 

ainsi, vous avez différentes consciences complètes qui n'ont qu'une seule pure conscience, une 

conscience pure entière, « les consciences divines ». 

Vous pouvez le traduire pour plus de compréhension, ces deux polarités sont semblables à une pile, 

une batterie, un côté + et un côté -. Il n'y pas de conflit dans ces polarités, ni de concurrence, elles 

sont complémentaires, ni de supérieur ni d'inférieur. Par contre, elles évoluent ensemble et font 

souvent des expériences dans la densité au même moment, mais rarement au même endroit. 

Il arrive, dans certaine expérience spéciale de la densité, que les deux polarités de la même 

conscience se retrouvent quelquefois, elles vivent une incarnation ensemble, en tant que conjoint. 

Quel que soit le corps biologique.  

Cette rencontre est très fusionnelle, vous pouvez bien le comprendre, c'est votre âme sœur ou âme 

jumelle. Ce cas de figure est rare et se produit quand le chemin de vie des deux polarités est hors 

norme, c'est un grandissement spirituel pour ces deux polarités. 

Cela est confirmé par les guides que beaucoup de polarités se retrouvent, pour s'unir dans leur 

mission de vie, pour l'aide aux autres. 

Dans les plans de lumière, on ne se marie pas, c'est un concept humain. De toute manière, vous 

évoluez avec votre polarité opposée et complémentaire, vous grandissez ensemble, vous pourriez 

comparer cette vie des plans, comme une grande école où vous apprenez la théorie,  ensuite vous 

mettrez en pratique dans l'incarnation. C'est un processus obligatoire, institué par la Source. 

Jeschua vous explique bien cette différence entre les cieux et l'incarnation, les lois sont différentes.  

Joshua dit « Vous êtes dans l'erreur, parce que vous ne connaissez pas les Écritures, ni quelle est la 

puissance de Dieu. En effet, une fois ressuscités, les hommes et les femmes ne se marient pas ; ils 

vivront comme les anges, qui sont dans le ciel. » Matthieu chapitre 22, verset 29 et 30. 
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Le mot « ressuscité » n'est pas correct dans ce sens, il peut avoir plusieurs interprétations. Comme 

le font remarquer les guides, Joshua leur fait comprendre que quand ils quitteront leurs enveloppes 

charnelles, leurs âmes retourneront dans les cieux, leur véritable demeure ou plutôt la conscience de 

ce qu'ils ont vécu comme expérience, vous aurez une complémentarité sur ce raisonnement 

passionnant. 

Dans les plans de lumière, les consciences sont toujours en mouvement, en projection, en 

communication, en apprentissage, il n'y a jamais de fatigue, personne ne dort, tout le monde est dans 

l'action.  

Il arrive un temps où l'esprit va expérimenter son acquisition de connaissance théorique dans une 

enveloppe charnelle, un véhicule biologique. 

Chaque polarité qui constitue une conscience va déterminer quelle expérience elle désire se 

confronter. 

Comment une polarité peut-elle faire une expérience de vie dans un corps, dans la densité alors 

qu'elle est figée dans sa vibration dans les plans ? 

Un esprit a une capacité de création et chaque polarité de la même façon. Ainsi l'esprit de 

polarité positive va créer un clone ou un avatar avec ses propres caractéristiques, cet avatar 

sera programmé d'un ensemble d'informations pour réaliser l'incarnation décidée avec des 

guides spirituels évolués, qui conseillent cette polarité. 

L'esprit ou conscience pure, est en lien permanent avec son avatar, il ressent tout et toutes les 

émotions, mais ne peut pas modifier et intervenir une fois l'avatar incarné. 

Pour la polarité négative, c'est exactement le même processus, elle peut faire son expérience au 

même moment que la polarité positive, même être son guide spirituel. N'oubliez pas, le but de chaque 

esprit est de grandir, ainsi les deux polarités d'un esprit sont ensemble pour s’élever, s'aider 

mutuellement. 

Dans les plans, il y a beaucoup d’exceptions, les guides expliquent que chaque expérience de vie est 

unique et propre à chaque polarité, ou en commun. 

Dans des circonstances particulières, pour des consciences avec une évolution importante, les deux 

polarités vont créer un avatar en commun, cet avatar aura, en effet, les deux polarités dans un corps 

biologique. 

Puisque l’esprit est complet avec ses deux polarités, sa puissance vibratoire sera très puissante. Ce 

sont des missions de vie spéciales, l'humain dans lequel l'avatar s'incorporera sera particulier, très 

spirituel, un enseignant, les guides disent que c'étaient le cas pour Bouddha. 

Une précision importante, la Source, quelque que soit le nom que les humains lui donnent, est aussi 

une Conscience Divine Créatrice. Tous les plans de lumière ou amas vibratoires sont imbriquées 

dans la propre vibration de la Source. Chaque conscience pure est positionnée suivant sa propre 

puissance vibratoire qu'elle a acquise au fur et à mesure de ses expériences. Ce sont des missions de 

vie spéciales, l'humain dans lequel l'avatar s'incorporera, sera particulier, très spirituel, un 

enseignant, les guides disent que c'étaient le cas pour Bouddha. Vous avez une petite idée du 
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fonctionnement des plans vibratoires, vous savez que vous êtes des clones ou des avatars qui 

s'expriment dans la matière pour mettre en pratique les leçons apprissent dans l'école des plans.  

Ces expériences font partie intégrante dans l'évolution d'un esprit, et c'est naturel pour un esprit 

d'évoluer comme pour un enfant, d'apprendre une langue, à se nourrir pour grandir et acquérir de la 

connaissance, afin de pouvoir aider ceux qui arriveront après vous.  

À cette différence que les esprits sont immortels, une conscience pure ne s'épuise pas comme une 

batterie, c'est logique, puisqu’elle est positionnée sur la vibration de son Père Créateur, le temps, 

l'espace-temps n'existe pas, seuls les avatars une fois l'expérience de vie terminée seront dissous en 

lumière, mais toute l'expérience restera dans la mémoire de la conscience pure. C'est le 

fonctionnement que la Source a mis en œuvre pour ses enfants qu'Elle aime, chacun avec sa propre 

identité, personnalité, et de surcroît évolue à son rythme. 

Dans les plans, il n’existe pas de gradation, de hiérarchie, tout fonctionne par niveau vibratoire de 

projection, toutes les consciences ont leur propre vibration, leur carte d'identité, elles ne peuvent 

communiquer qu'avec des consciences branchées sur leur propre fréquence ou fréquence vibratoire. 

Par exemple, une conscience supérieure très évoluée pourra communiquer avec tous les esprits qui 

ont une fréquence inférieure ou égale à elle. Lorsque cette conscience supérieure veut communiquer 

avec des consciences qui ont une fréquence plus grande qu’elle, par projection, elle devra se mettre 

en contact avec son guide référent, plus évolué, pour échanger, communiquer. Tout fonctionne ainsi, 

vous êtes en projection avec des consciences qui vous ressemblent et partagez avec elles vos 

expériences. 

Dans la densité, ce principe se vérifie aussi, vous avez tendance à être attiré vers ceux qui vibrent 

comme vous, surtout dès que votre conscience s'ouvre, ce qui crée souvent des perturbations dans 

votre entourage proche. 

Une conscience apprend à créer la matière, c'est un des premiers apprentissages. Elle évolue avec 

ses tuteurs, comme des parents aimants accompagnent leur enfant sur le chemin de la vie. Tous les 

esprits font des expériences dans la matière, mais chacun à son niveau, suivant leur propre 

avancement. Une conscience peut créer plusieurs avatars et faire une multitude d'expérimentations 

au même moment, dans des espaces temps et époques différentes simultanément. Pour un 

grandissement personnel, il peut décider de se confronter à lui-même, en faisant rencontrer deux de 

ses avatars, vous les nommez « les flammes jumelles ». 

Deux parties d’elle-même qui va se faire travailler, c'est souvent explosif dans le domaine 

relationnel, deux caractères opposés qui se confrontent. 

On utilise souvent la désignation de « flamme jumelle ».  

Les esprits de la nature sont des avatars qui s'expriment dans l'éthérique d'une planète, et en même 

temps s'incarnent dans une enveloppe charnelle sur la même planète. 

Les façons de progresser sont infinies, tout se fait par jeu, là-haut dans les plans vibratoires, tout est 

fluide. 
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Les guides expliquent qu'une conscience peut faire une expérience de vie juste par projection, elle 

se verra évoluer dans un contexte qu'elle aura défini, une époque, une planète, etc. comme quand 

vous rêvez en tant qu'être humain, où vous êtes acteurs de situations diverses. Une conscience 

accepte les conditions des expériences de vie, la Source a institué des lois spirituelles que chaque 

conscience accepte et respecte. Ces lois spirituelles sont aussi valables pour les avatars qui 

s'incarnent, et les conséquences des erreurs des avatars dans leurs expériences. 

Vous avez parfois un karma à résoudre. En réalité, lorsque dans une circonstance particulière, vous 

tuez une personne incarnée, pour une raison ou une autre. C'est une erreur que l'avatar a faite, la 

conscience assume pleinement son erreur, et acceptera de réparer dans une autre vie, suivant la 

trame, qu'elle aura choisi, pour régler sa dette. 

Pourquoi ?  

Les plans de lumière sont aussi appelés les plans d'amour, tout être spirituel ne peut pas tuer, torturer, 

enlever la vie à qui que ce soit. Cette loi est valable dans toutes les dimensions de matière. 

Pour qu'un être incarné comprenne cette loi, il doit vivre dans le cœur, ce qui n'est pas toujours le 

cas, pour cela qu’il doit se souvenir qu'il est un enfant de la Source. 

C'est la loi du karma, qui signifie « action, réaction », comme l'expression le dit, « quoi que tu sèmes, 

c'est aussi ce que tu récolteras. »  

Les lois spirituels s'appliquent à tous, dans la matière, il n'y a aucune exception, les êtres éveillés en 

ont conscience, et plus vite vous en prenez conscience, plus votre vie est lumineuse. Ceci inclut, 

effectivement, la façon dont vous pensez, dans vos actions et votre propre mouvement. Tout en vous 

doit être dans une énergie d'amour, à l'image de ce que vous êtes, en tant que conscience. Vous devez 

vivre dans la même action, et en pensée, que votre plus grand modèle, votre Père, La Source. 

Dans la plupart des cas, les avatars réussissent leurs missions d'apprentissages dans la matière, sans 

se prendre de karma, tout dépend de l'endroit, de l'époque et la planète choisie. Les consciences 

aiment les challenges, les défis, mais surtout toujours progresser pour acquérir plus d'expérience et 

les partager pour aider les autres. 

La Source elle-même crée des avatars qui s'incarnent dans la matière pour aider la conscience 

collective de cette matière à grandir. Cela s'est produit sur certaines planètes et dans plusieurs 

dimensions, pour rétablir l'harmonie dans l'amour de la densité.  

Le but d’un avatar n'est pas d'aller au casse-pipe, pour rater sa mission de vie. Il arrive, dans certaine 

circonstance, particulière, que la Source intervienne, elle-même, pour modifier la façon dont le 

collectif évolue.  

Des interventions prodigieuses choqueront positivement l'ensemble des êtres qui évoluent sur cette 

planète et en « modifiera durablement l'esprit collectif » pour le diriger vers un amour planétaire 

durable, c'est pour cette raison que Joshua est venu sur votre planète. Joshua était une petite partie 

de la Source, ce n'est pas pour rien qu'il priait son père dans une émotion extrême. 

De quoi, ou comment est constituée une conscience ? Comment devient-elle une conscience pure 

dans les plans ? Vous découvrirez, cette passionnante réflexion, avec les guides spirituels. 
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Votre naissance dans les plans de lumière : 

Vous connaissez tous cette expression, qui en premier est arrivé, l’œuf ou la poule ? 

Toute chose de matière à un créateur humain qui va lui donner forme. Avec de l'argile, le potier 

façonne un vase.  

Une graine donne une plante ou un arbre, mais sans graine, il n’y a rien, pas de vie. Tout a bien un 

début et les humains aussi, à l'origine. 

Comment se passe votre commencement, ou votre naissance, en état de conscience pure ? Qui vous 

crée, vous façonne, puisque vous êtes une vibration ? 

Ce sont les guides qui vont vous l’expliquer, pour traduire ce concept, car pour le vulgariser, c’est 

parfois compliqué. 

Une conscience, ce n'est pas palpable, ni visuel pour un être humain qui doit se la représenter par 

l'imagination. 

Un esprit ou conscience intelligente est un assemblage de 180 vibrations primordiales ou principales 

qui forment une corde vibratoire, qui émet un rayonnement, avec des couleurs et des sons vibratoires, 

à sa création.  

Vous avez  90 vibrations pour la polarité –  et 90 vibrations pour la polarité +. Vous pouvez le 

comparer à l'image des fibres d'un câble en forme torsadée. C'est un assemblage de vibrations, 

chaque corde, à l'image de votre ADN, constitue l'esprit ou conscience pure. Chaque conscience 

est différente d'une autre, à sa propre identité, sa propre fonction. 

Chaque conscience principale contient un sous-ensemble de vibrations codées, ainsi, dans chacune 

des polarités, pour chaque vibration principale, le sous-ensemble est constitué de 360 vibrations 

codées. 

  

En résumé, une conscience possède, 180 vibrations primordiales  X 360 sous vibrations codées = 64 

800 vibrations. 32 400 pour chacune des polarités.  

Que contient une sous-vibration codée ? Une programmation de données qu’une conscience 

supérieure insère par son intention créatrice. C'est semblable un ADN humain, tout est encodé, mais 

vous êtes unique. Chaque conscience est unique et vous ne trouvez pas de jumeaux dans les plans. 

C'est ainsi, que vous êtes nés, avec un bagage de connaissances que vous allez faire grandir par 

l'apprentissage et les expériences. 

Ce n'est pas la Source qui s'occupe de cette fonction créatrice, ce sont des consciences supérieures 

divines dotées d'une seule polarité ou polarité parfaite, les guides les appellent « les soleils 

créateurs». 

La Source a créé et créé des consciences supérieures divines d'une grande puissance vibratoire, ces 

consciences sont d'une puissante subtilité, aucun être incarné et quelle que soit la dimension subtile, 

a la capacité de détecter ou voir par clairvoyance de telles vibrations. Leur constitution est différente, 

c'est autre chose, dans la conscience de votre densité, comprendre et analyser leur « biologie 
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vibratoire », n'a aucun impact sur votre réalisation personnelle pour vous épanouir sur votre chemin 

de vie.  

Il se crée en permanence de nouvelles consciences, qui sont ensuite positionnées sur une vibration 

et prise en charge par des consciences instructeurs, des enseignants. 

Toutes les consciences apprennent à créer la matière, puis elles vont faire leurs premières 

expériences dans l'éthérique d'une planète, dans une création d'un objet ou d'un humanoïde.  

Le monde de la matière dans lequel vous vivez est habité ou incorporé d'avatars qui incorporent la 

matière, sans eux la matière n'existerait pas, elle n'aurait aucune réalité. Tout objet que vos yeux 

peuvent voir ou toucher est incorporé par une énergie, un avatar. Quand l'avatar quitte l'objet, l'objet 

se cassera ou sera détruit. Toute forme que vous touchez et voyez produit un champ d'énergie, une 

aura, et cela, dans les plus petites particules atomiques, des particules bien plus microscopiques 

subsistent, vibrent et dégagent une vibration, que la science quantique commence seulement à 

découvrir. 

C'est ainsi que, le monde fonctionne  dans la matière, grâce à la symbiose des consciences « avatars» 

intelligentes. 

Chaque avatar a une fonction bien précise dans l'aide qu'il apporte à la matière, pour la vie de la 

matière. Certains avatars ou esprits sont liés à l'air, à l'eau, au gaz, à la terre, etc. Voilà comment  

vous dénommez les esprits de la nature, comme les elfes, les fées, les lutins, les nains, les ondines, 

les salamandres, les dragons, etc., d’innombrables familles par milliard. C'est grâce à eux, que toute 

vie matérialisée se forme, et cela, dans toutes les dimensions, plus ou moins subtiles, ainsi les 

animaux et les humanoïdes peuvent s'exprimer dans l'amour. Qui vous crée, vous façonne, comme 

vibration? 

La construction de votre propre corps physique est habitée d'un ensemble d'énergies au nombre de 

777, que ce soit votre cœur, vos yeux, votre foi, un os, etc. Votre corps est une harmonie musicale 

parfaite, ce ne sont que vos émotions négatives qui sont des énergies qui circulent, qui perturbent 

cette belle musique. 

                                                                     

Vous pouvez communiquer avec un organe, il rayonne d'une vibration, avec des outils subtils, grâce 

à vos capacités, vous pouvez avoir des détails sur un problème d'une partie de votre corps. L'âme 

qui habite votre enveloppe charnelle n'est que « le chef d'orchestre ». 

Vous trouvez dans les plans de lumière des consciences plus vibratoires. À un certain moment, la 

conscience s'épanouit dans ses expériences, vibre plus intensément. Comment se produit cette 

transformation ? 

Le but de chaque conscience est de progresser par ses expériences, d'évoluer. 

Le principe dans la matière est le même, enfant vous apprenez, votre corps physique aussi, à 5 ans 

vous faites environ d’un mètre, puis à 12 ans à peu près d’un mètre 60 cm et ainsi de suite, et sur 

votre développement intellectuel, chacun est à son rythme. 

Les plans de lumière ne font pas exception, les consciences progressent, cela se fait de façon 

vibratoire. 
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Plus une conscience va expérimenter, et de ce fait grandir, plus elle grandira au niveau 

vibratoire. Vous remarquez que tous les êtres humains ont une force vibratoire différente, tout 

dépend de leur évolution personnelle dans les plans de lumière. 

Dans les plans, ce sont les consciences supérieures divines qui s'occupent d'augmenter la puissance 

vibratoire d'une conscience. Pour ce faire, la conscience supérieure va ajouter 9 sous-vibrations, ce 

qui intensifiera le rayonnement de cette conscience. Puis encore 9 sous-vibrations, et ainsi de suite. 

Il n'y a pas d'espace-temps, et tout est infini, les esprits grandissent à l'infini aussi. Cependant, pour 

passer à un niveau supérieur, d'un niveau à un autre, cela demande un apprentissage, de l’expérience. 

Vous ne trouvez pas de compétition, chacun évolue à son rythme. Ceux qui veulent évoluer plus vite 

le peuvent, mais là aussi, tout se fait dans l'humilité, l'amour.  

Il arrive, que certaines consciences ne désirent plus progresser dans l'apprentissage prévu et pourtant 

elles veulent tout de même que leurs avatars incorporent des enveloppes charnelles. Elles 

n’expérimentent pas pour grandir, mais simplement pour profiter de la matière, sans demander de 

compte. C'est ce que les guides spirituels appellent, des consciences déchues, vous aborderez cette 

partie, plus en profondeur, il est vital de comprendre pourquoi cela vous concerne dans votre vie. 

 

Les avatars dans la matière. 

La matière est la représentation physique de la connaissance de l'univers et par cette manifestation 

visuelle et auditive, qui vous permet d'en apprécier la précision et l'organisation. Une simple fleur, 

ou un coquillage, est un assemblage énergétique, qui est en cohérence avec des notions et des lois 

mathématiques que vous pouvez vous-même comprendre et voir. 

Une fleur est un complexe mathématique déterminé par le nombre d'or.  

Le nombre d'or est la référence algébrique de chiffres : 1,61803398875 ou il est représenté par une 

lettre ȹ grecque. 

Voici des exemples que vous-même pouvez trouver.  

Une pomme  tranchée en deux montre une étoile à cinq branches 
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La façon dont une fleur est agencée manifeste l'harmonie divine dans la nature, que vous pouvez 

calculer avec des chiffres. 

Par exemple, les positions des fleurs de tournesols, et leurs implantations, sont placées en spirales 

tournant dans un sens et ensuite un autre sens. 

         

Une fleur normale de 12 cm à 15 cm de diamètre possède, en général, 34 spirales dans un sens et 55 

dans un autre sens. 

Quand vous calculez le rapport 55 sur 34 = 1,618033, c’est l représentation du nombre d'or. Des 

fleurs plus petites peuvent présenter les combinaisons 21/34 ou 13/21, et les fleurs 

exceptionnellement développées peuvent aller jusqu'à 89/144. Le rapport est toujours le nombre d'or. 

Les calculs géométriques englobent des mesures du nombre d'or, les constructions de certains 

monuments sont spectaculaires. À l’exemple, des pyramides, des temples un peu partout sur la 

planète sont millénaires, des bâtiments récents, comme certaines églises et cathédrales, les 

constructeurs de ses édifices, savaient utiliser les avantages dans les dimensions. Ils avaient la 

science des proportions dans les constructions des bâtiments, qui de plus, étaient placés sur des 

réseaux énergétiques vibratoires, comme des réseaux dorés ou sacrés, et positionner les angles de 

l'édifice sur des cheminées cosmos telluriques pour amplifier la force vibratoire du bâtiment aussi 

accentué sa solidité au tremblement terrestre. Il est aussi possible de décaler des cheminées pour les 

positionner là où c'est nécessaire pour la solidité des édifices. La géobiologie énergétique 

accompagnait les bâtiments spectaculaires qui durent dans le temps et qui ne bougent pas ou très 

peu, même si la terre tremble. 

                    La règle du nombre d’or 

  

Les êtres humains savent utiliser les particularités du nombre d'or dans les calculs. Cependant, dans 

la construction de la majorité des bâtiments modernes, les proportions ne sont jamais en harmonie 

avec le nombre d'or. 
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Les animaux et les humains ne font pas exception à la règle dans la loi universelle que l'univers a 

inscrite dans votre code génétique, vous êtes aussi l'expression du nombre d'or, comme une fleur, et 

vous transmettez à vos enfants cette loi universelle. 

Que ce soit, un papillon, un escargot, un être humain, vous êtes tous en harmonie avec le nombre 

d'or, examinez simplement la forme d'une oreille humaine et l'intérieur de l'oreille, qui a la propriété 

d'entendre les sons environnants.  

  

 
 

Vous constatez une intelligence omniprésente dans toute la matière, cette intelligence est de 

l'information, comme les données que vous trouvez dans une graine de fleur qui donnera une 

nouvelle fleur. Une plante, un arbre est toujours en lien avec un avatar, les améliorations qu'un 

jardinier apportera à la plante sont transmises dans les futures graines. La transmission de la vie 

végétale, animale, et humaine est liée à un ensemble, ou paquets, d'informations  transmises par une 

conscience intelligente, cela fait partie de la mission des esprits ou des avatars.  

Les sonorités de la nature, sont en harmonie avec le nombre d'or également. 

Une musique, une résonance, est une vibration, ce n'est qu'une onde vibratoire que vous captez, vous 

savez la déchiffrer ou pas et la traduire. 

La nature produit tout un ensemble de sonorité, le vent, les vagues, l'eau qui s'écoule d'un torrent, 

d'une cascade, le chant d'un oiseau, les feuilles d'un arbre qui remue, oui la matière produit une 

vibration agréable et apaisante pour votre corps. Vous allez vous ressourcer à la campagne, au bord 

de l'océan, à la montagne, loin du brouhaha des villes, des milieux urbains qui vous fatiguent et vous 

stressent.  

Les résonances que la nature produit, ainsi que les instruments de musique, la voix, sont des 

mouvements, plus précisément des mouvements vibratoires. Ils sont, en effet, caractérisés par 

l'oscillation d'objets, dont les millions d'atomes et de molécules sont mis en mouvement. 
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Les fréquences sonores, qui se mesurent en Hertz (Hz), correspondent au nombre de cycles 

qu'effectue l'objet en une seconde. Les sonorités sont une onde vibratoire, se diffusent, dans l'air, la 

terre, l'eau et l'éthérique. 

Vous trouvez des sons basses fréquences « grave » et hautes fréquences « aigus ». Le 

volume d'une sonorité ou son intensité se mesure en décibels (dB), qui dépend de 

l'amplitude du mouvement vibratoire. 

Tout objet possède sa propre fréquence vibratoire, et il est aussi un conducteur vibratoire. Le 

métal, le bois, la pierre, le verre, le cristal, etc. Quand vous habitez à proximité d'une route, ou d'une 

voie de chemin de fer, vous comprenez que la sonorité d’un véhicule produit des vibrations 

véhiculées partout dans votre maison ou votre appartement. La puissance d'une sonorité peut faire 

trembler le sol, les murs, faire bouger des objets, parce qu'il se diffuse en onde vibratoire, ce qui n'est 

pas forcément agréable. 

Qu'est-ce qui permet à un objet d'avoir une fréquence vibratoire ? 

Tout objet a une aura, un champ énergétique, car tout, dans la matière, est habitée par une conscience 

ou un avatar. Une musique, la voix, les sonorités sont une expression de l'amour de la Source. Y a-

t-il des fréquences mieux que d'autres ? 

Vous entendez souvent dire, que la fréquence de 432 hertz serait la plus appropriée pour l'homme. 

Cela est-il une vérité que le collectif veut transmettre ?  

Voici ce qu'en pensent les guides, faites votre propre opinion et vérité, si la fréquence de 432 hertz 

est la plus appropriée pour l'harmonie de l'être humain, ou c'est simplement une  croyance ? 

Vous trouvez aussi des fréquences de 396 Hz, 417 Hz, 528 Hz, 639 Hz, 741 Hz, 852 Hz, quelle est 

la meilleure fréquence ? Y a-t-il une meilleure et une moins bonne ? 

Tout dépend du moment, de votre état d'esprit, de votre humeur, de votre moral. L'intensité de la 

fréquence est primordiale, une sonorité trop forte vous sera insupportable et vous gênera quelque 

que soit la fréquence. 

Les fréquences sonores, c'est comme les aliments que vous ingérez, il y en a pour tous les goûts, 

certains aliments sont forts, sucrés, fades, neutres, etc.. 

Il n'y en a pas de meilleur en réalité, tout dépend des personnes, chacun avec sa propre personnalité, 

sensibilité et ses choix personnels. Le faire avec amour et son ressenti. Quand vous écoutez une 

grande musique sans parole, de la harpe, du violon, du piano, un chant d'oiseaux, ces vibrations 

auront un effet d'apaisement sur votre corps biologique. Vous l'avez tous constaté, la belle musique 

vous réconforte, vous soulage quand vous êtes perturbés émotionnellement. 

Les sons vibratoires ont un effet positif sur vous, c'est indéniable, mais ne guérissent et ne soignent 

pas, lorsque vous avez une problématique médicale dans un organe fatigué, l’onde vibratoire ne 

guérit pas cet organe, elle produit juste un soulagement. 

Il faut savoir qu’une onde vibratoire a, dans une certaine mesure, une capacité réparatrice sur le corps 

éthérique. Vous savez utiliser des bols tibétains ou de cristal que vous posez sur les chakras, et les 

faire chanter, le sujet ressentira les ondes vibratoires, qui vont vraiment le réconforter, l’adoucir. 
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Cela dit, cette vibration ne va pas effacer ces problèmes émotionnels, seulement une onde vibratoire 

puissante sera bénéfique pour libérer, un peu, un chakra des nœuds que le consultant aura lui-même 

créés. Un chakra est un vortex aussi, qui vibre, c'est en fait une aide pour enlever des nœuds 

énergétiques condensés, congestionnés, qui eux-mêmes vibrent ; mais en basses fréquences. Les 

fréquences hautes transmutent les basses fréquences, que l'être humain crée lui-même, ce qui lui 

donne une sensation de bien-être. 

De même, les hautes fréquences ne peuvent pas enlever des incorporations de consciences 

intelligentes malveillantes. Quand vous avez des âmes, des personnes désincarnées dans votre aura 

ou dans un chakra, elles ne partiront pas. 

Cette compréhension est importante afin de rester honnête face à la personne qui désire un tel soin. 

Vous ne guérissez personne, vous êtes une aide pour un consultant et principalement l'aider à 

ouvrir sa conscience. 

Vous devez avoir des paroles de vérité, et dire la vérité, avoir beaucoup d'humilité dans vos pratiques 

thérapeutiques. 

Vous entendez dans certains magasins, des musiques, ce n'est pas pour rien, un consommateur 

heureux dépense beaucoup plus qu'un consommateur déprimé. 

La publicité utilise les musiques douces pour appâter les consommateurs. À l’image des chants 

patriotiques qui boostent les masses pour aller à la guerre, ou amplifier leur amour fanatique pour 

leur pays. 

Les gouvernants de ce monde utilisent depuis des siècles la communication verbale et la musique 

pour contrôler et manipuler les foules, les armées ont des orchestres, on chante à tue- tête avec un 

fusil sur l'épaule. 

Vous voyez que toutes les paroles et les sonorités ne sont pas toutes bénéfiques pour un être humain. 

C'est aussi un outil pour diriger insidieusement un être humain, souvent par des sentiments 

détournés, à le diriger là où il ne veut pas forcément aller. 

Il n'appartient qu'à vous, de sélectionner vos chansons musicales, les paroles des chansons, et de 

faire preuve de discernement, car une chanson sentimentale sur l'amour, n'est pas forcément en haute 

vibration, même lorsque la mélodie qui l'accompagne est agréable. 

Une voix et des mots sont des ondes vibratoires, aussi à quelle fréquence le chanteur ou la chanteuse 

vibre émotionnellement, dans une conscience d’amour ou pas. 

Des paroles de haine, de colère, de vulgarité, de méchanceté vibrent très bas et les travaux du 

scientifique japonais Masuru Emoto, (1943 – 2014), a par de nombreuses expériences, démontré 

l'importance des sons dans la structure moléculaire atomique de l'eau. 

  

► Les trois premières photos, sont des ondes basses, musique dégradante, insulte et Adolphe  

Hitler.          

► Les trois autres sont des ondes d'amour.  Il est facile de faire la différence. 
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Votre corps biologique contient beaucoup d'eau, environ 70 %, variable suivant les hommes et les 

femmes. Un bébé en contient jusqu'à 75 %. La teneur en eau n'est pas identique partout dans le corps. 

Elle est particulièrement élevée dans le plasma sanguin, entre, 90 et 95 %. Dans les tissus 

musculaires, elle oscille autour de 75 %. 

Les travaux dirigés par Masuru Emoto mettent en lumière l’incidence d'une onde vibratoire haute, 

et d'une onde vibratoire basse sur la mémoire de l'eau, aussi par extension sur votre corps physique 

qui contient beaucoup d'eau, votre corps contient aussi des cristaux. C'est pour cela que vous devez 

contrôler vos pensées, maîtriser surtout celles qui sont négatives et non empreinte d'amour. Vos 

paroles comme vos pensées doivent vibrer sur la fréquence du chakra de votre cœur spirituel.  

Imaginez ce qui se produit quand vous êtes en colère, ou que vous avez des pensées méchantes, de 

violence sur un être humain, vous le polluez par vos vibrations.  

La Source vous demande de rester dans l'amour, quand vous avez des pensées contraires à l'amour, 

vous êtes en contradiction avec la loi spirituelle qui vous demande d'aimer son prochain. Il est 

important de bien réfléchir et de vous analyser dans votre fonctionnement, afin de ne pas envoyer 

de projections vibratoires basses sur ceux que vous côtoyez. La maîtrise de votre mental est 

primordiale, pour vous-mêmes et les autres. 

        

Regardez ces beaux cristaux, qui ont en leur centre une étoile, est-ce le signe de l'intelligence de 

l'Univers que l'on retrouve dans toute la création ? Que ce soit dans l'infiniment petit, ou dans 

l'infiniment grand, ce n'est que l'amour qui transparaît. 
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C'est le plus merveilleux des exemples que vous devez suivre, afin de vous transformer pour ne 

vibrer qu'avec un cœur d'amour.  

Les merveilles de la création du Fondateur sont admirables, vous pouvez les contempler, en apprécier 

toute la beauté chaque jour de votre vie. 

Tout ce qui illumine les yeux est la magnificence de créativité de votre Père, qui a voulu que vous 

évoluiez dans les meilleures conditions possibles. 

Les hommes ont depuis bien longtemps oublié le cadeau, que le Fondateur leur a fait don, une belle 

planète, l'humanité des hommes ne sait plus regarder et apprécier ce trésor, ce rubis précieux. Depuis 

des millénaires, l'espèce humaine maltraite sa maison, la pille, et méprise sa Mère Gaïa, qui permet 

pourtant l'harmonie sur cette planète, en bénissant ses enfants pour les nourrir et les vêtir. 

Vous qui êtes incarnés en ce moment, vous avez néanmoins, comme consciences pures, collaboraient 

à la grandeur de cette planète lors de sa fondation. Vous avez participé à sa gestation, toutefois, 

regardez comment votre humanité piétine votre beau jardin ! 

Vous pouvez encore changer et modifier la direction, il vous est encore possible de revenir à la 

raison, rien n'est perdu, votre cœur de pierre peut se transformer en cœur de chair. Le Grand Berger 

que le Père vous envoie, vous conduira vers le salut, la miséricorde, pour vos âmes que votre Père 

aime. Vous êtes ses enfants, un Père a toujours de l'espoir pour le retour d'un enfant égaré, Le Père 

a de l’amour pour ses enfants. 
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Chapitre 3 

                                        

                                     Réalité ou illusion 

Dès que vos yeux s'ouvrent dans la réalité de la matière, vous appréciez ce qui vous environne, 

c'est un enchantement pour vos yeux, un visage souriant, les couleurs du ciel, la beauté des paysages, 

de la nature, des fleurs, des animaux et des êtres humains. Vous ressentez avec votre peau la douceur 

d'un vent tiède, la caresse d'une main, aussi le chaud, le froid, le piquant, le tiède, l'agréable et le 

désagréable.  

Vos oreilles captent des sons mélodieux, des paroles, parfois merveilleuses et d'autres beaucoup 

moins, de la musique composée par des humains ou chantée par des animaux. Votre nez vous 

transporte dans des nuances olfactives qui vous font saliver de plaisir par une cuisine de mets, les 

senteurs de fleurs, les parfums naturels et artificiels. D’autres odeurs sont pestilentielles telles que 

la pourriture d'un corps organique, végétale ou de molécule chimique. C'est votre première réalité 

que vous côtoyez chaque jour, pour chaque humain qui réside sur cette planète.  

Tous les êtres humains sont reliés à cette réalité, conscients ou pas, dans ce grand mouvement 

énergétique. En-fait vous dépendez d'une interaction collective, vous êtes tous dans un cercle, tous 

les habitants de cette planète et des autres, la nature, les animaux, vous êtes emboîtés dans un 

mouvement qui vous relie comme une chaîne, l'action de l'un a un impact positif ou négatif sur un 

autre.  

Vous connaissez tous l'effet dominos, qui se réfèrent à une suite d'évènements reliés entre eux. Il 

suffit de faire vaciller le premier domino qui fait tomber le domino voisin et ainsi de suite. L'énergie 

du premier domino maintient le basculement des dominos de la chaîne. Vous évoluez tous ainsi dans 

cet univers, conscient ou inconscient, cette réalité est collective, quelque que soit votre pays, vous 

êtes en interdépendance, chacune de vos actions et pensées peuvent avoir une conséquence 

merveilleuse ou désastreuse suivant votre mouvement énergétique. 

Vous passez de nombreuses années à évoluer dans cette réalité, les jours, les mois, les années 

s'écoulent, vous grandissez, vous oubliez une grande partie de ce que vous avez été, vous ne 

conservez que quelques brides et mémoires de votre enfance, des souvenirs spartiates souvent des 

traumatismes, des drames, des moments grandioses, les informations se dissipent comme une brume 

au soleil. 

Ceci est votre première réalité, quotidienne. Pourtant, vous en avez une autre. 

Votre corps a un besoin de se reposer, vous avez besoin de fermer les yeux. Cette particularité se fait 

naturellement si vous avez une bonne hygiène émotionnelle. C'est un déclic automatique qui vous 

permute dans une autre réalité.  
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Pour certaines personnes perturbées ou insomniaques, trop stressées, à cause d'addictions, d'écrans 

lumineux ou d’autres technologies, le passage vers l'autre réalité est plus laborieux.  

Dans l'ensemble tous les humains ont besoin de dormir. 

Vous ne savez jamais quand vous sombrez dans le sommeil, quand le réveil sonne ou une voix vous 

appelle, vous revenez dans votre réalité. 

Cette autre réalité, c’est le rêve, tous les êtres humains rêvent même si certains disent ne pas se 

souvenir de quoi que ce soit. 

Vous avez tous dans votre vie, eu un rêve qui s'est gravé, merveilleux ou terrifiant, que vous ne 

pouvez pas oublier. Beaucoup de livres sont écrits sur cette activité nocturne soi-disant cérébrale, 

des scientifiques aimeraient appréhender le fonctionnement des rêves avec des machines 

technologiques ultra sensibles et de grands spécialistes essaient d'en comprendre les rouages et les 

interprétations. 

Les guides spirituels appellent cette vision une projection induite (qui résulte d'une source). Vous 

êtes comme dans un film, quand vous êtes au cinéma, mais en plus, vous êtes l'acteur ou l'actrice de 

ce film. 

Tous ceux qui analysent et décryptent les rêves sont impressionnés par les détails, les couleurs, les 

émotions, les rencontres et les conversations. Beaucoup vivent des moments avec des proches 

décédés ou pas, partagent des repas, font la fête, se disputent, vivent un ou plusieurs films en peu de 

temps. Vous n’êtes pas toujours l'acteur principal de ce rêve, vous êtes avec d'autres personnes, dans 

un contexte qui change assez vite. Vous utilisez même les technologies dans vos projections pour 

appeler une amie ou un ami, vous l'entendez dans le téléphone, en réalité, c'est une copie, un copier-

coller de votre réalité éveillée. Je me souviens encore, avec netteté que je jouais aux échecs dans 

mes rêves, passion de mon adolescence, avec un joueur ami, comme dans la matière. 

Souvent, dans un rêve, dans une même nuit, vous aurez une succession de projections, les films vont 

se succéder, se superposer à grande vitesse. Vous passez d'une situation à une autre, d'une personne 

à une autre, et vous ne contrôlez pas forcément ce qui vous arrive. Vous avez vraiment la sensation, 

que vous avez un autre pilote aux commandes de votre conscience, pour vous divertir, vous 

enseigner, vous prévenir, vous guider et même vous donner un aperçu d'un événement qui pourrait 

arriver dans l'autre réalité. 

Les guides attirent votre attention sur une caractéristique propre au rêve, il ne se produit pas dans un 

mouvement collectif. Il ne concerne que la personne qui rêve, même si plusieurs personnes peuvent 

recevoir une information commune sur un évènement, qui a toujours un lien avec la réalité collective. 

La projection est propre au rêveur, mais n’a aucune interaction dans l'autre réalité. 

Votre retour dans l'autre réalité se fait naturellement, grâce à un réveil ou une voix qui va vous sortir 

du lit. En quelques minutes, toute cette activité subtile de projections va s'évaporer si vous n'écrivez 

pas les quelques souvenirs parcellaires ou résidus qui persistent, comme si écrire vos rêves ne 

dépendaient que de vous, afin de les comprendre pour un grandissement personnel, intime. 
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Quelle est la réalité que vous aimez le plus? La réalité des yeux ouverts ou la réalité des paupières 

fermées ? 

Quand vous êtes enfants, vous êtes souvent rêveurs, surtout quand l'activité vous ennuie, à l'école, 

votre attention s'évade rapidement, les sujets ne captent pas votre attention et vous n’êtes plus dans 

le moment présent.  

Combien de fois les enseignants m'ont dit que j'étais la tête dans les nuages !  

L’ennui amène souvent aux rêves éveillés, mais c'est surtout une fuite qui permet au temps de 

paraître plus court. 

Vous vous souvenez tous de tels moments, il n'empêche que même des adultes dans leur activité 

professionnelle rêvent. La plupart du temps, c'est parce que l’activité n'est pas intéressante, 

routinière, juste, alimentaire. C'est une capacité que toute personne, que tout le monde a, et les guides 

me confirment que rêvasser est bon pour vos émotions.  

Bien entendu, quand vous utilisez une machine, il est préférable d'être à 100 % dans son travail. 

Rêver fait partie intégrante d'un être spirituel, comme contempler la nature, et méditer. Je me 

souviens de beaux rêves éveillés où j'allais rencontrer le monde des fées, des dragons et de toutes 

sortes de créatures fantastiques. 

La communication subtile avec vos guides, où avec d'autres consciences, peut se comparer à un 

rêve éveillé, cela dit, vous avez bien la tête sur les épaules, mais vous ne prenez pas au sérieux. 

Vous êtes dans le moment présent, lucide, et en même moment, votre antenne spirituelle est 

branchée sur une dimension subtile. Par analogie, vous devez avoir l'attitude d'esprit d'un enfant 

innocent, en réalité, dans l'amour, dans une plénitude profonde. Vous retrouvez dans une parabole 

du Maître Jeschua, une leçon pour votre esprit et votre  mouvement énergétique. 

Jeschua les fit venir et leur dit : (à ses disciples intimes) 

« Laissez les petits enfants venir à moi et ne les en empêchez pas, car le royaume de Dieu appartient 

à ceux qui lui ressemble. Vraiment, je vous l'assure : celui qui ne reçoit pas le royaume de Dieu 

comme un petit enfant, n'y entrera pas. » Livre de Luc : 18, verset 16 et 17. 

Les guides précisent que le terme « royaume » utilisé à cette époque, n'est plus approprié. Il 

convient de le comprendre par « Amour », le lieu où réside la Source n'est constitué que d'ondes 

vibratoires aimantes. 

Voilà comment votre état d'esprit doit se manifester en tout temps. 

Revenez à votre réalité du moment. Quand vous dormez et que vous rêvez, êtes-vous dans une 

illusion ? Un film ? Les guides répondent, c'est exact. 

Quand vous avez les yeux ouverts dans la matière, êtes-vous dans une illusion collective ? 

Les guides répondent, oui, c'est exact. 

Les êtres humains vivent deux illusions, une subtile en solo, et la seconde dans un mouvement 

collectif, au ralenti. 



42 

Aussi vrai que vos rêves vous semblent réels, aussi vrai, votre vie dans la matière est irréelle, en 

réalité, une illusion que vous pensez véridique, car vous utilisez des sens. Ce rêve collectif dans la 

matière se partage avec des centaines de personnes, et vous avez un sentiment d'exister, de créer, de 

partager, d'être vivant. 

  

Voici une analogie pour comprendre cette réflexion. 

Prenez un bloc de glace, c'est lourd, de l'eau congelée. Mettez là dans un alambic et vous chauffez. 

La glace va fondre et donner de l'eau. Si vous continuez à chauffer l'eau, elle deviendra de la vapeur, 

des molécules subtiles, que vous ne pourrez plus voir avec vos yeux. Quand cette vapeur d'eau est 

canalisée dans un serpentin, elle se refroidit, la vapeur redevient de l'eau, et si la température baisse 

en dessous de zéro, l'eau redevient de la glace. 

Dans les trois transformations décrites, vous voyez le changement. 

Ce qui est compact et dur, peut devenir fluide, puis subtil et inversement. Cependant, dans les trois 

transformations, c'est de l'eau, plus ou moins subtile. 

C'est le même principe dans les rêves, que dans l'activité de la matière, vous avez l'impression d'être 

lourd, compacte, et tout autour de vous, c’est massif et dur. Tout ce qui gravite dans votre réalité se 

voit ainsi, comme les objets que vous utilisez, vous créez un espace-temps dans lequel vous vous 

êtes construits des repères. 

Dans les rêves, c'est différent, tout est plus fluide et léger. On peut même voler comme un oiseau, 

c'est une autre réalité. Vos projections sont en liens avec votre réalité de la matière, plus vous verrez 

la vie avec légèreté et douceur plus vos projections seront lumineuses. 

Votre corps est compact et cependant, une partie de vous est très subtile, cette partie subtile vous 

accompagne avec ce corps qui s'exprime, quand votre conscience est éteinte. 

Vous avez tous une double vie, une, le jour, et une autre, la nuit, elles sont complémentaires et 

indispensables, mais surtout en interaction. 

Vous verrez maintenant votre monde bien différemment, avec un autre œil, vous vous regarderez 

avec une conscience plus légère. Lorsque vous désirez recevoir des messages avant que vos 

paupières soient clauses, faites la demande à vos guides, avant de basculer dans l'autre illusion. 

Puisque vous êtes évolués en conscience,  comme dans un rêve éveillé, vous avez tous la capacité 

de modifier votre vie, que vous tracez, avec les personnes que vous rencontrez. Il appartient à chacun 

d'entre vous, d'être l'acteur de votre rêve éveillé, en vivant dans l'amour et en faisant confiance à la 

Source. 

D'autant plus que vous, en tant qu'être humain, vous avez conscience de cette réalité, les animaux, 

par exemple, n'ont pas cette conscience et ils vivent chaque jour dans le moment présent. D'ailleurs 

cette connaissance n'est pas nouvelle, des êtres éveillés, et non enfermé dans leur rêve, à une autre 

époque, ont exprimé cette importance de se réveiller ou prendre conscience du rêve, de ne plus 

s'inquiéter dans la matière, car le fait de le savoir transforme d’office votre vision. 

Jeschua, un homme hautement éveillé, a dit en Matthieu, chapitre 6, verset 27 « D'ailleurs, qui de 

vous peut, à force d’inquiétude, prolonger son existence, ne serait-ce que de quelque instant. » La 
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connaissance est libératrice de toutes les chaînes, que collectivement, vous avez mis autour de vous, 

depuis votre enfance.  

Il est temps de se réveiller, vous vivez une époque formidable dans laquelle vous avez tous une place 

pour aider ceux qui sont bétonnés dans leur rêve de matière. 

Qui vous donne la connaissance ? 

L'Univers est la connaissance primordiale, qui est transfusée par différents canaux dont tous les 

humains ont accès, mais également votre âme, qui est en lien direct et baigne dans cette 

connaissance. 

L'univers dans lequel vous évoluez, celui qui est le plus dense, est difficile à appréhender, car régit 

depuis si longtemps par des programmations d'informations enfouies dans votre inconscient 

collectif. 

C'est votre âme, dans sa façon d'évoluer, qui vous permet de vivre une vie suggestive, dans une 

illusion qui vous semble si réelle, palpable, mais toute cette réalité holographique est pourtant 

construite comme un film, dont vous êtes les acteurs principaux et vous partagez ce scénario avec 

des millions d'acteurs. 

Dans l'absolue de votre construction biologique, supposée réelle, vous n'êtes qu'une multitude de 

programmations énergétiques superposées dans une harmonie parfaite, qui vous donnent vraiment 

l'illusion d'être un être vivant. 

La science quantique mentionne que vous n'êtes que des particules d'énergies, comme tout ce qui 

compose cette planète. Vous êtes, en fait, des programmes émotionnels évoluant dans un brouillard 

énergétique, que votre âme, pure énergie de conscience, permet sa réalisation, pour sa propre 

évolution. 

  

Vous êtes votre âme, sous une impression dense, alors que dans la vraie réalité, vous n'êtes qu'un 

corps d'énergie, un véhicule pour votre âme. 

Il n'est pas toujours simple de réaliser, de conscientiser ce que vous êtes. Vous ne vous attendiez 

sûrement pas à cette vérité, effectivement, votre vie avec cette nouvelle connaissance n'a plus le 

même impact, c'est naturel et même au début déstabilisant. Le monde dans son ensemble est fort 

éloigné de cette réalité, et ne veut même pas la comprendre, la pensée collective pense que ce n'est 

pas possible, d’autant plus que les scientifiques ne vont pas aller dans votre sens. Par conséquent, 

vous admettez que pour certaines personnes, savoir ce qu'ils sont vraiment peut les effrayer et les 

perturber dans leur évolution. Le but de l'ensemble des âmes est d'évoluer, c'est la priorité, pour 

réaliser leur mission qu'elles ont planifié avant le départ des plans. 

Vous avez souvent l'impression que des programmations barrières sont installées, un peu partout 

dans l'évolution des âmes, comme si, un plaisantin avait piraté le logiciel et implanté des virus pour 

détourner de l'évolution les humains incarnés sur cette planète. Tout sur cette planète semble vous 

éloigner de la connaissance de votre origine, ou de votre priorité d'âme, qui s'évapore pour laisser 

place à des informations futiles, contradictoires et inutiles, qui sont à la longue devenue prioritaire. 

Vous le voyez bien, dès votre plus petite enfance, vos tuteurs ne vous dirigent pas dans la veine 

spirituelle, ils ont eux-mêmes oublié leurs origines.  
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Un aveugle peut-il diriger un aveugle ?  

Vos tuteurs, vos ancêtres, vos parents et collectivement, tous sont aveugles, ceux qui arrivent pour 

une expérience de vie naisse mal voyante et progressivement, ils finissent non-voyant, parfois, ils 

s’y restent toute leur vie, sans retrouver la vue.  

Tout un ensemble d'artifices sont déployés pour vous maintenir dans la nuit, en réalité retrouver la 

vue et la lumière demande du courage, de la détermination, du lâcher prise et de la force mentale. 

Cette démarche, pour aller à la rencontre de la lumière, demande des efforts, pour retrouver la vue, 

une vision parfaite et évoluer dans ce monde, est parfois un combat, rester sur votre chemin peut 

s'apparenter à un parcours, parsemé de trous et d’obstacles, cependant au bout du tunnel, vous avez 

une belle récompense, l'estime de soi, la satisfaction que vous avez accompli le but que votre âme 

est venue manifester, pour l'amour de toutes les autres âmes endormies dans l'illusion de la matière.  

Il y a un piège, dans lequel les êtres humains tombent facilement, c'est le matérialisme, c'est dans 

cette voie que vous êtes élevées. La possession est une enclume semblable des chaînes attachées aux 

chevilles d'un esclave. Casser ses chaînes, ne peut se faire qu’individuellement, grâce à la 

connaissance, au détachement de soi, aussi, à un travail d'introspection, afin d'alléger sa vie, pour 

voyager léger, libre et sans inquiétude. 

Ce n'est pas nouveau de voir, à quel point les personnes font de la matière leur dieu, le maître 

enseignant Jeschua, déjà à son époque, avait remarqué cette particularité des humains pour 

l'attachement viscérale aux biens de la densité. 

Il dit à ces disciples « Vraiment, je vous l'assure : il est difficile à un riche d'entrer dans le royaume 

des cieux. Oui, j'insiste : il est plus facile à un chameau de passer par un trou d'une aiguille qu'à un 

riche d'entrer dans le royaume de Dieu. » Matthieu 19, verset 23 et 24 À maintes reprises, Joshua a 

mis en garde ses nombreux disciples contre l'amour de la possession, omniprésente dans l'illusion 

de la matière, et comme il l'a répété « Nul ne peut être en même temps, au service de deux maîtres, 

car, ou bien il détestera l'un et aimera l'autre, ou bien il sera dévoué au premier et méprisera le 

second. Vous ne pouvez pas servir en même temps Dieu et l'argent. » Matthieu chapitre 6 : Verset 

24 

Déjà à l'époque de Joshua, la grande majorité des humains vivaient pleinement dans l'illusion,  se 

départir de la possession des biens demandait un effort, un lâcher prise, une conscience supérieure. 

De vos jours, la situation n'a pas évolué, le contexte reste le même, puisque la grande majorité de 

l'humanité recherche avidement le pouvoir de la richesse, chacun dans son illusion dépense une 

énergie prodigieuse pour acquérir des possessions. 

En-fait, posséder des biens n'est pas négatif, c'est l'amour pour ces biens le problème et le temps que 

les humains passent à amasser, en réalité toute leur vie. Tout n'est qu'une illusion et un rêve, vous en 

avez besoin pour vivre dans cette matière, les possessions vous servent pour accomplir votre mission 

de vie, cela doit se faire dans l'équilibre et l'intelligence. 
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L'univers remercie, gracieusement ceux qui mettent dans leur cœur, leur mission de vie, en priorité, 

ils n'ont pas à craindre de se retrouver sans quoi que ce soit. Vous avez toujours le salut pour ceux 

qui suivent la voie de leur âme. 

C’est parfois difficile, vous le voyez fort bien, trouver l'équilibre dans votre rêve éveillé, vous tombez 

sur tellement de pièges pour vous écarter du chemin, vous conduire vers un chemin de traverse et un 

précipice. Retrouver la vraie vision demande de l'abnégation, une intimité avec votre âme, la foi 

dans l'Univers. Toutefois, c'est possible, quel plaisir de voir et d’apprendre cette vérité cachée, qui 

est libératrice.  

Quand vous cassez vos chaînes d'esclaves, vous avez si grande liberté, vous êtes maîtres de votre 

propre pensée, votre joie et votre bonheur sont infinis. Vous vivez la vraie vie, telle qu'elle avait été 

prévue par la Source avant que la rébellion dans les plans ne se déclare, cette notion sera un aspect 

important à comprendre plus tard, dans votre éveil spirituel.   



46 

Le cantique du cœur. 

Votre foi en le Père et la Mère sont incommensurables, votre foi est une forge brûlante par l’intensité de 

votre amour pour  la Source, cette union que vous avez tissée avec l’Univers vous transporte dans une joie 

grandiose, vous vibrez de plaisir, votre bonheur rayonne comme un soleil. Pourquoi une telle euphorie vous 

transporte dans ce bonheur interne, qui éclaire tout votre intérieur ? Vous n’êtes pas seuls, vous êtes deux. 

Votre âme et vous sont dans la béatitude de l’amour de la Source, dans cette contemplation profonde, cette 

fusion avec votre âme vous rapproche de la source originelle, votre essence, dans un souvenir lointain de 

votre conscience pure, le jour de votre naissance dans les plans. Pouvez-vous l’imaginer ? Lorsqu’un bébé, 

sur votre terre, sort du soleil de sa mère, a-t-il conscience de ce qu’il est ? Un corps de chair, non, en l’espace 

de quelques minutes, il sort d’une condition pour entrer dans un monde nouveau. L’âme, qui habite le corps, 

comprend tout, elle a conscience de tout, elle ressent tout dans ce nouvel environnement. Cette âme a déjà 

ressenti cette expérience par les myriades de vie, à travers le cosmos, elle se souvient de toute, l’âme en 

comprend le sens, un nouveau départ pour grandir dans la densité. 

Une conscience pure, qui voit la vie sous sa forme vibratoire, naît par la volonté d’un Soleil Créateur, non 

pas directement par la Source, mais par une conscience Supérieure créatrice, un soleil Créateur de 

conscience. C’est dans un artifice de vibration que la conscience née, à son réveil, elle sait ce qu’elle est, et 

qui lui a donné son identité. Son bagage de connaissance sur les plans est transmis dans son ADN vibratoire. 

Une conscience connaît tout d’elle et de ceux qui l’accompagneront sur son chemin, sa famille de conscience. 

Quand cette conscience devient une âme par l’incarnation, elle retrouvera sa famille d’âme, pour ensemble 

s’épauler, grandir dans la connaissance de l’amour, un miroir des plans de lumière. 

Ainsi, quand l’âme a fusionné avec la chair, et la chair avec l’âme, ils deviennent un seul corps, un mélange 

harmonieux, et dans cette fusion émanent une puissante vibration amoureuse du cœur, un cantique divin 

vibratoire. C’est la mélodie de l’âme et du corps qui glorifient ensemble, à l’unisson, toutes les merveilles 

du Père et de la Mère, vos véritables parents, qui exultent dans l’allégresse de contempler le grandissement 

de leurs enfants, qui expriment leur amour dans l’école de la densité.  
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Chapitre 4  

                               
                            La rébellion dans les plans 

N’est-il pas simple de penser, qu'une énergie intelligente, une conscience pure avec un tel 

potentiel, colossal, quasi illimitée en puissance, peut décider de se rebeller contre son Créateur ? Ne 

pensiez-vous pas, qu'une conscience pure est parfaite, avec une conscience parfaite à l'image de son 

Créateur ? 

Et oui, la réalité vous amène à comprendre que certaines consciences pures ont décidé de se révolter, 

s’opposer contre les principes d'évolution de la Source.  

La Source, le Concepteur et Fondateur des consciences et des plans vibratoires, a institué tout un 

ensemble de lois spirituelles pour un équilibre parfait, pour guider l'évolution dans les plans 

vibratoire de lumière, aussi les interactions des mouvements énergétiques dans les mondes de densité 

dans lesquels les consciences pures évoluent dans leurs expériences. Ces lois sont immuables et la 

Source elle-même vit en harmonie avec celle-ci. 

C'est peut-être, totalement incohérent dans votre esprit, comment cette situation a-t-elle pu arriver ? 

Votre incarnation est-elle impactée par cette situation ? 

Dans les plans de lumière, où toutes les consciences évoluent, l'histoire de cette opposition a 

chamboulé la façon dont les consciences grandissent et est liée forcément à leur expérience dans la 

densité. 

Tout d'abord, toutes les consciences sont dans la même dynamique, dans les mondes vibratoires, les 

institutions évolutives sont préparées et toutes les consciences acceptent les protocoles des 

consciences supérieures pour évoluer dans une liberté de pensée et d'amour. Il n'empêche que, 

certaines consciences supérieures ont refusé ce protocole pour évoluer, décidant à leur manière, leur 

mouvement dans la densité, sans loi, sans frein ou tout est permis, en contradiction totale avec 

l'enseignement qu'elles ont reçu, mais de plus, des consciences divines supérieures les ont soutenues 

dans cette rébellion. 

Pour tout dire, comme le précise les guides, ce sont des consciences supérieures avec une grande 

évolution qui se sont opposées, en premier, contre la Source et ses lois, contestées Son autorité, sa 

sagesse et de le mettre au défi. 

Pourquoi ces consciences évoluées ont refusé de poursuivre leurs évolutions et pour quelles raisons? 

Une conscience pure n'est pas parfaite, non, seule la Source est parfaite. 

L'évolution et l'enseignement permettent à une conscience pure de se rapprocher toujours plus vers 

la pureté de la Source, de son amour, à son image. 
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Un esprit divin ou une conscience pure a des émotions, des sentiments, une personnalité, des 

humeurs, tous vos guides spirituels ont leur propre humour et personnalité, comme les humains sur 

cette planète.  

Certaines énergies n'ont pas accepté ce processus, car des sentiments d'orgueil, de puissance, de 

contrôle, d'injustice, de pouvoir sont apparus dans ces consciences, qui ont manifesté ce 

mécontentement, ce qui amena une opposition frontale contre la Source.  

Ces consciences ont décidé d'évoluer dans les densités à leur façon, sans aucun contrôle, aucune loi 

et non comme la Source, le Maître enseignant l'a conçu. Comme vous pourriez le dire, en électron 

libre, sans rendre de compte dans leur comportement. 

  

Par conséquent, pourquoi ces consciences agissent-elles en étant malveillantes dans leur état d'être? 

Alors qu'à l'origine, elles évoluaient baignées dans une pensée positive et d'amour, comme Le Grand 

Maître le manifeste, en permanence par son exemple ? 

Une des lois, les plus importantes, des plans est le libre arbitre et la liberté d'évoluer de chaque 

conscience pure. 

Le libre arbitre est l'expression de son mouvement, qui ne doit léser personne, mais qui permet une 

expression totale pour son grandissement personnel. 

Ces consciences utilisent leur libre arbitre sans se soucier des autres, sans amour pour les autres, 

piétinant toutes âmes qui se trouvent sur leur chemin, sans accepter aucune limite dans leur 

expression. 

La Source est à l'image d'un père qui désire le meilleur pour ses enfants. Il aurait pu utiliser son 

autorité de Maître Créateur pour leur imposer son autorité, sa volonté. Non, son Essence est Amour, 

c'est par l'apprentissage et l'expérience que le Grand Maître Créateur désire que ses enfants 

comprennent par eux même, que le chemin emprunté est le mauvais. 

Un père ne peut détruire un enfant seulement parce que celui-ci n'obéit pas, le parent fera résonner 

l'enfant et lui dira « fais ta propre expérience, car elle te grandira. » 

C'est pour cette raison, que la Source permet à tous ses enfants de s'exprimer dans la densité, comme 

ils le veulent, mais tous seront régis par les lois spirituelles qui s'appliquent à tous, et toutes les 

actions produites auront un effet et en retour. 

Ceux qui produisent des comportements en disharmonie avec l'amour n'auront que le résultat de leur 

mouvement, à l’inverse, ceux qui sont dans l'essence de l'amour recevront l'amour et des 

bénédictions. 

En-fait, suivant son mouvement physique et de pensée, l’âme recevra ce qui reflète d’elle. L'histoire 

dans votre densité, aussi loin que la conscience collective peut se souvenir, montre une chose. 

Certains humains incarnés se considèrent semblable à des dieux, dans un pouvoir absolu pour 

dominer les autres. En réalité, toutes les consciences, et surtout les premières, qui se sont opposées 

au Grand Maître Créateur, ont fait naître un puissant orgueil dans leur essence. 
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C'est ainsi, à un certain moment dans l'évolution des consciences pures, l'amour qui aurait dû être la 

norme dans les expériences de vie, s'est métamorphosé et modifié en méchanceté, cruauté, 

asservissement de l'être, avidité, pouvoir de domination sur les autres. 

Toutes les dimensions pour s’exprimer ont été impactées par ces consciences rebelles. Au moment, 

où ces lignes sont écrites, vous subissez pleinement cette rébellion, qui impacte pleinement votre 

vie, vous l'avez bien compris, ceux qui vous dirigent et dirigent ce monde ne transpirent pas l'amour. 

Dans les plans de lumière, la confrontation n'existe pas, alors comment les opposants à la Source, 

qui se sont rebellés, peuvent-ils encore se rectifier ? 

Ces consciences se sont coupées d'elles-mêmes de la Source et elles ne reçoivent plus ses vibrations 

d’amour, elles sont devenues des consciences déchues. 

La dissidence volontaire a un impact puissant, car ces consciences déchues ne peuvent plus avoir 

de liens, de projections, de communication avec la Source,  avec ses autres enfants d'amour et tous 

ceux qui sont en harmonie avec la Source. Ces consciences rebelles sont seulement en lien et 

uniquement avec ceux qui sont comme elles, sur leur propre vibration. La vibration des consciences 

déchues est vraiment basse, c'est ce que l'on appelle la vibration du bas astral, qui a plusieurs 

niveaux de basses vibrations. 

Toutes les consciences non en harmonie avec les plans de lumière résonnent vibratoirement  bas, 

principalement avec les consciences sur leur propre vibration. 

Toutes les consciences déchues se retrouvent sur cette lourde vibration, vous comprenez l'importance 

de rester toujours dans de hautes vibrations. 

Par exemple, quand vous faites une sortie de corps volontaire, lorsque vous êtes dans des vibrations 

très basses, vous pouvez vous brancher sans le vouloir sur cette lourde vibration, vous aurez des 

projections terrifiantes, ceux qui vivent cette expérience s'en souviennent toute leur vie. 

C'est le cas aussi, pour les NDE (expérience de mort imminente) négatives qui traumatisent une 

personne à son réveil, et souvent le restant de sa vie. 

De même, lorsque votre vie émotionnellement est fortement perturbée, vous avez tendance à 

déprimer, à être en dépression, la nuit, quand vous dormez, vous pouvez recevoir des projections 

perturbantes, parce que vous vous branchez sur des vibrations basses, qui peuvent vous réveiller en 

panique, tellement le ou les films que vous avez vécus vous choquent et vous traumatisent par leur 

violence, leur cruauté. C'est un cauchemar. 

Votre vibration personnelle se branche sur la fréquence que vous émettez, d’où l'importance d'avoir 

une haute vibration, afin de vous relier à des vibrations d'amour. 

Il ne vous appartient pas de juger ces consciences, qui ont choisi de se rebeller, car vous les côtoyez 

lors de vos expériences de vie, votre souhait le plus cher est qu'elles reviennent à la raison. 

Même si elles sont dans l’opposition de la Source, elles font des expériences comme toutes les 

consciences, elles sont d’autant plus demandeuses pour s'incarner, mais contraintes de respecter et 

d’accepter les lois spirituelles que le Père a instituées.  
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Une loi spirituelle est, pour être plus précis, une information vibratoire divine, qui a une incidence 

sur toute la création de la Source, personne ne peut s'en substituer, comme si elle était inscrite dans 

l'ADN énergétique ou vibratoire des plans de lumière. 

Vous connaissez, par exemple, la loi de la respiration, aucun être humain ne peut s’en soustraire pour 

vivre sur votre terre, car tout corps humanoïde qui naît sur cette planète est lié aux molécules de gaz, 

l’oxygène. 

Il y a tout un ensemble de lois, le libre arbitre, la réciprocité du mouvement primordial, les 

consciences reliées à la Source ou déchues ne peuvent pas s'y soustraire. Toute conscience a sa 

propre liberté d'expression, aussi, accepte toutes les conséquences des retours lorsqu’elle n'applique 

pas les lois des plans. 

L'attitude de ces consciences déchues dans la densité sera souvent agressive, dans le pouvoir, la 

domination, elles vont se déchaîner par les pires expériences que l'histoire de votre humanité a 

construites au fil des millénaires. Elles ne s'incarnent pas pour évoluer, seulement pour profiter d'une 

enveloppe charnelle, pour se sentir vivant et exprimer leur pouvoir. 

Le Père laisse toujours une porte ouverte pour ses enfants éloignés de l'amour, pour retrouver la 

raison, toutes celles qui veulent se reconnecter à la Source seront accueillies à bras ouvert. Le maître 

enseignant Jeschua a, à de nombreuses reprises, réitéré l'amour que le Père a pour ses enfants égarés 

et que le Père Éternel ne les rejettera jamais s'ils désirent revenir à la maison. Vous trouvez une belle 

illustration de la parabole du fils prodigue. 

Bien sûr, Jeschua savait donner des images fortes, car dans le collectif de l'enseignement juif, les 

enfants et la famille sont très importants. 

Tout parent qui aime son enfant sera fort attristé, quand il le voit prendre une voie de débauche, mais 

souvent que peut-il faire ? 

Enchaîner un enfant comme un animal à un anneau pour qu'il reste dans la raison et l'amour ? Tout 

parent qui aime son enfant, le laissera partir, pour aller faire ses propres expériences, même si votre 

cœur est lourd par cette situation et cette décision. Les cris, les menaces, les insultes ne servent à 

rien.  

Lorsque vous aimez votre enfant, vous le laissez partir, mais avant son départ pour ses péripéties, 

vous lui direz, tout l'amour que vous avez pour lui, votre porte sera toujours ouverte pour son retour 

et sans jugement de quelque sorte. Même des parents qui ont élevé leur enfant dans la voie spirituelle 

peuvent se trouver face à un enfant rebelle, qui veut réaliser ses expériences à sa façon, à sa sauce, 

dans la dureté de la matière, vous respecterez le libre arbitre de votre enfant. Le jour où il 

reviendra, vous l’accueillerez à bras ouvert, de tout votre cœur, sans jugement, dans l'amour ou avec 

amour. 

Comme Christ l'a expliqué, cette parabole est un archétype de l'expression des sentiments du Père, 

qui aiment tous ses enfants qui ont plongé dans l'orgueil.  

Vous retrouvez cette jolie parabole en Luc chapitre 15, verset 11-52. 
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Vous trouvez une autre illustration de l'amour de La Source dans « la brebis égarée. » Dans cet 

exemple, vous voyez de nouveau tout l'amour que la Source porte pour ses enfants, tous sont 

précieux, quand une conscience égarée retrouve la voie de l'amour, c'est une fête céleste. 

Vous pourriez penser que vous êtes insignifiants, minuscules, cependant votre Père d'amour n'oublie 

aucun de ses enfants, Il les aime comme un enfant unique. 

Quand une conscience comprend l'erreur de s'être elle-même déconnectée de la Source et qu'elle 

rentre à la bergerie, quel bonheur !  

C'est là, que votre expérience de vie à votre époque prend tout son sens, car manifester de l'amour 

inconditionnel à un être incarné, peut faire basculer la conscience qui l'incorpore vers la lumière, 

même lorsque cette conscience incarnée est déchue. Luc, chapitre 15, verset 3 à 7. 

Le problème des consciences déchues n'est pas nouveau, un prophète, un juste des temps anciens, 

bien antérieur à Jeschua, a abordé cette question qui a secoué les cieux. Christ a lui-même évoqué 

sa fidélité, son amour pour le Seigneur. C'est Hénoch le juste. À l'époque de Jeschua, il existait des 

copies manuscrites des livres d'Hénoch en araméen, ces rouleaux étaient conservés dans les 

synagogues. 

La lecture des livres est une connaissance profonde des aspects spirituels qui doivent habiter un être 

humain. Certains détails des livres vous éclairent sur la compréhension des plans de lumière et 

d'autant plus sur les « anges d'échus », ou consciences déchues en opposition avec la Source. 

Tout ce qu’Hénoch a transcrit, décrit sont des visions par clairvoyance et des sorties de corps 

provoquées par des êtres supérieurs humanoïdes pour l'enseigner, ce qui lui a permis d'écrire un 

enseignement à transmettre à ses descendants, aussi à l'humanité. Il a, à l'exemple de Jean, qui a 

décrit ses visons dans la Révélation, retranscris ce qu'il voyait, dans ses références et sa propre 

connaissance de son époque. 

Une vision, comme une sortie astrale, dans certaines circonstances, est un film que l'on vous 

transmet, ce sont des informations symboliques qui vous permettent de vous représenter les mondes 

subtils. 

Vous trouvez un passage dans le livre d’Hénoch, le deuxième ciel, Chapitre 7 : 

Deux êtres de lumière, dans une vision, amène Hénoch dans un endroit gardé. Hénoch voit des  

« anges condamnés. » « Pourquoi ceux-ci sont-ils tourmentés ? » 

Les hommes de lumière répondent : « Ceux-ci sont des apostats du Seigneur, qui n'écoutent pas la 

voix du Seigneur, mais qui ont pris conseil de leur propre volonté. » 

C'est dans les livres d'Hénoch que vous entendez parler de cette rébellion. Les sévères et désastreuses 

répercutions qu'entraînent ces consciences, par leurs actions dans leur évolution de la densité, sont 

tangibles. Comme vous l’avez appris, déjà à cette époque lointaine, les humains incarnés étaient 

bousculés par des êtres violents, féroces, manipulateurs, les humains vivaient dans  un monde de 

terreur. 

En réalité, les visions d'Hénoch sont surtout un espoir pour rester dans la fidélité de votre âme, et de 

rappeler à chacun, que quoi que vous semiez, vous le récolterez tôt ou tard, car l'injustice vers les 

justes ne restent jamais impunies. 
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Il y a beaucoup plus de bénéfice à rester dans l'amour de la Source, même quand vous êtes peu 

nombreux à suivre la voie de l’amour, parce que, malheureusement, l'ensemble des êtres humains 

ont oublié leur origine divine, surtout ceux qui sont des consciences rebelles. 

Hénoch encourage tous ceux qui aiment l'amour à vivre dans l'amour, car votre récompense sera 

avec votre Seigneur, comme la réitérée Christ et l’apôtre Jean dans la Révélation. Depuis l'époque 

d'Hénoch, qui était incarné dans un avatar particulier, à l'image de Christ, ce sont pour vous des 

exemples, pour manifester l’amour envers ceux qui gravitent autour de vous. L'actualité moderne 

que vous vivez et voyez avec les écrans des médias, raconte juste une triste réalité, la brutalité de 

ce monde avec toutes ces horreurs, qui ne peuvent que vous confirmer que des humains incarnés 

sont des avatars déchus, ils sont venus contrôler et dominer les hommes et les femmes de cette 

planète. 

Vous avez conscience de cet aspect compliqué et pourtant vous avez demandé à être volontaire pour 

aider cette humanité, vous êtes pourtant nombreux à avoir fait cette démarche. 

Tous les êtres déchus incarnés ne sont pas au même niveau de perversité, comme le mentionne les 

guides, vous pouvez scinder les consciences déchues en deux catégories. 

Certaines consciences vont aller dans l’extrême de la perversion et de la cruauté, les guides les 

appellent des consciences « démoniaques », des dominateurs sanguinaires.  

Dans leurs expériences de vie, ces avatars seront ignobles, la perversion dans tous les domaines de 

leur vie, sans aucune trace de compassion, le pire dans le pire. Votre planète a connu un grand 

nombre de ces êtres, qui se sont exprimés depuis une centaine d'années. Vous trouvez aussi ces 

odieux personnages dans des sphères de contrôle, où ils ont un pouvoir sur les peuples, les états, les 

pays, la finance, beaucoup  dirigent ce monde, vous le vérifiez par vos propres yeux, ces personnes 

incarnées ne gouvernent pas ce monde pour l'amour des peuples.  

  

Il est vrai, que dans certaines dimensions, il est plus facile de se réaliser dans des expériences de vie, 

c’est plus sympathique, agréable et les avatars évoluent plus facilement. 

Pour d'autres planètes et dimensions, c'est bien compliqué, mais sur la vôtre, depuis des 

centaines de milliers d'années, la civilisation n'a pas évolué, seule la technologie. Pourtant, la 

Source a, à de nombreuses reprises, envoyé des serviteurs fidèles, hommes et femmes à toutes 

les époques pour apporter et manifester la puissance de l'amour, et cela, jusqu'à votre époque 

du vingt et unième siècle. 

                                                                     

Comme vous le constatez, la notion spirituelle est fort éloignée du cœur des hommes, en réalité les 

hommes dans leur ensemble oublient les saints qui se sont incarnés pour manifester la puissance de 

l'amour.  

Tout est mis en œuvre dans ce monde contrôlé par ces consciences déchues, d’éloignées les cœurs 

humains de l'amour, comme vous le constatez, c'est une ombre planétaire qui la recouvre de son 

voile. Le contraste est puissant, vous devez choisir, l'ombre ou la lumière. Ce monde de matière n'a 
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vraiment rien à vous offrir, il est puissant, son seul but est de vous éloigner de votre vraie nature, 

oui, ces consciences rebelles œuvrent avec force pour vous éloigner de l'amour de Dieu. 

Vous en avez une belle illustration dans le livre de Job, un maître de sagesse incarné qui a manifesté 

une foi sans faille, dans les pires moments de sa vie. 

En Job, chapitre 1, verset 1 : 

« Job était un homme intègre et droit, un homme qui craignait Dieu et qui évitait de faire le mal ». 

Verset 6, 7 poursuit « Or, un jour, les anges de Dieu se rendirent au conseil de l’Éternel. L'Accusateur 

vint aussi parmi eux. L’Éternel dit à l'Accusateur: D’où viens-tu donc ? Je viens de parcourir la terre 

et de la sillonner. »  

C'est alors que le Fondateur fait remarquer la fidélité de Job, un homme intègre. L'opposant rétorque 

avec aplomb, et dit :  

« N'as-tu pas élevé un rempart de protection autour de lui, autour de sa maison, et aussi autour de 

tous ses biens ? Mais porte donc la main sur tous ses biens et sur les siens, et l'on verra s'il ne te 

maudit pas en face. Alors l’Éternel dit à l'Accusateur: Tous ses biens sont en ton pouvoir, ainsi que 

les siens, mais ne porte pas la main sur sa personne. » Job Chap 1 verset 10,11 et 12. 

Vous comprenez que Job va subir les assauts répétés de l'ombre afin que son intégrité soit cassée et 

qu'il renie Dieu. Néanmoins, comme le montre sa vie, Job restera totalement dans l'amour et la 

confiance de sa foi, qui n'a jamais chancelé, même quand certains de ses présumés amis sont venus 

l’accuser, lui faire remarquer que si tous ces malheurs étaient tombés sur sa tête, c'est parce qu'il 

avait péché contre la face de Dieu.  

Les consciences rebelles font le maximum pour vous éloigner de la lumière, beaucoup d'humains 

tombent dans la routine de la matière, avec un seul but, la réussite, le prestige, se faire un nom, 

l'orgueil des hommes est à son paroxysme.  

Seulement, vous n'êtes pas seuls, vous avez de nombreuses personnes qui s'éveillent dans une 

nouvelle conscience, avec l'aide de vos guides spirituels, vous êtes plus forts et confiants pour votre 

mission de vie, mais surtout, vous restez fidèle et loyal pour votre Père Créateur. 
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Chapitre 5 

                     Les guides spirituels, leurs missions? 

Avant que vous partiez, vous divertir dans la densité, vous êtes enseignés par des consciences 

supérieures, puis vous décidez une incarnation dans un monde de densité. 

Tout dépend de votre but à atteindre, de la dimension désirée, de la planète, du contexte, de l’objectif 

programmé, pour expérimenter dans une expression. 

Toutes les consciences, qui vont créer leurs avatars, désirent réussir « leur mission », elles 

connaissent tout de la vie qu'elles ont planifiée, les moindres rouages et elles vont se positionner sur 

l'échiquier cosmique et interagir avec les autres sur la planète d’accueil. Suivant l'avancée des 

consciences, elles se fixeront des objectifs particuliers, que vous appelez « une mission de vie », 

effectivement certaines veulent simplement voir et comprendre une expérience. Pour les autres, ce 

sera aider la famille qui l’accueillera, pour les plus évoluées, l'aide aux autres pour un éveil spirituel 

et aussi une illumination personnelle, afin que le corps de matière fusionne avec l'âme. 

Vous pouvez comparer leur motivation d'entreprendre cette expérience, comme un examen de 

clôture d'un apprentissage. Les consciences sont enthousiastes pour ce challenge, cependant 

certaines consciences, pas forcément.  

Tout ce que vit un avatar, sur une planète, est comme enregistré dans la mémoire de la conscience, 

ainsi, elle peut, avec facilité, revoir toutes les expériences réalisées, celle-ci se compte en millions, 

il n'existe aucune limite dans la mémoire d'une conscience pure. 

Quand certaines expériences sont soldées par de petits échecs ou erreurs, dû à l'environnement de 

l'expérience, certaines consciences moins évoluées peuvent hésiter à partir, elles seront, de ce fait, 

invitées à partir, parce que les incarnations sont un processus complémentaire, intégrant d'une 

loi spirituelle que votre Père et Grand Maître enseignant a institué pour votre évolution. 

Dans la majorité des cas, tout se passe bien, vos enseignants supérieurs planifient avec les 

consciences tout un protocole, durant le processus que durera l'expérience dans une enveloppe 

charnelle, aussi, vous ne partez pas seul, des consciences de votre famille d'âme seront autour de 

vous, pour vous guider, c’est une réussite collective avant tout. 

Avant le départ de l'incarnation, vous pouvez facilement vous l'imaginer, à l'image d'une aventure 

dans un autre pays, vous préparer soigneusement le voyage, le sac à dos sera rempli d'outils pour 

vous débrouiller, là où vous atterrissez. 

Quand vous partez dans un pays étranger, l'idéal c'est de parler la langue, lorsque cela n'est pas le 

cas, vous aurez besoin d'un dictionnaire. 

Vos guides spirituels sont pour vous des traducteurs, des linguistes qui vont traduire et vous diriger 

dans la langue de la matière, parfois bien difficile à comprendre, parce que le monde de la densité 
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sur certaines planètes est une langue lourde, compacte. Le langage des guides est plutôt subtil, la 

matière a son propre langage, pas forcément spirituel et ses codes. 

Vous choisissez un guide, ou plusieurs, suivant l'importance de votre incarnation, la planète où vous 

désirez aller. Le guide (ou les guides) qui vous accompagnera, il a déjà fait des expériences avec 

vous, il a pu être un parent, un père ou une mère, un frère ou une sœur ou votre âme sœur. Il est 

proche de vous, vous le connaissez fort bien, donc il sait comment vous fonctionnez. 

Un guide peut-être soit une conscience, soit un humanoïde incarné dans une dimension plus subtile. 

Votre conscience pure peut décider avec ses professeurs de créer un nombre important d'avatars, qui 

feront une expérience dans une densité et d'autres avatars qui resteront sous une forme de conscience 

ou esprit. En réalité, ces avatars qui vous serviront de guides sont une partie de vous, avec une super 

conscience ouverte, bien entendu tout est proportionnel à la mission programmée. 

Pour ce qui concerne les humains qui vivent de vos jours sur votre planète, pour une certaine partie, 

qui ouvre leur conscience pour devenir des éveilleurs, leurs guides sont d'une autre dimension, où 

plus communément appelé, des guides stellaires ou guides des étoiles. Ces guides, avec une 

intelligence et une conscience supérieure, sont en partie des avatars que votre propre conscience pure 

a créés, pour l’occasion de cette mission spéciale, particulière. Quand la magie des rencontres se 

produit entre deux mondes de dimensions différentes, et que votre guide se manifeste, c'est une partie 

de votre âme, de vous, qui vous parle, qui vous enseigne, vous ne le savez pas, cette partie plus 

évoluée est présente pour vous aider à accomplir votre voie dans la densité. 

Il ne vous viendrait pas à l’esprit, de demander si vos guides sont des parties de votre propre 

conscience pure ? La prochaine fois, posez-leur la question ?  

Actuellement, pour les êtres les plus évolués de votre monde, tous vos guides sont une partie de 

vous. Tous vos guides ont reçu une information ou enseignement à vous transmettre, suivant votre 

avancement spirituel. 

Certaines personnes aiment communiquer avec les esprits de la nature et auront un enseignement 

d'eux.  

Qui vous dit, que cet esprit de la nature n'est pas une partie de vous, pour vous enseigner ? 

Vous connaissez tous cet adage, le travail est toujours mieux fait par soi-même ! 

Vous saisissez, lorsque votre conscience pure a mobilisé autant d'avatars pour vous épauler, ce n'est 

pas pour jouer aux cartes et partir en vacances durant toute une vie, même si vous en avez besoin 

occasionnellement, pendant les 80 ans d'incarnation ! 

Comme vous le voyez, vous êtes très limités dans votre densité, pourtant vous avez grandi et ouvert 

votre conscience, votre motivation personnelle démontre que votre participation dans l’éveil de 

l'humanité est particulière et exceptionnelle.  

Vous ne connaissez pas tout, loin de là, mais pour avoir choisi autant d'avatars dans une expérience 

de vie, c'est qu'elle est hors norme. 

Puisque vous êtes tous uniques, tous les guides le sont aussi. 
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Maintenant, que vous avez compris le fonctionnement des dispositions prises par votre conscience 

pure, pour accomplir votre incarnation, vous concernant personnellement, comment rentrer en 

contact avec votre guide ? 

Au début de votre éveil, vous êtes passionnés, tout feu tout flamme, tellement enthousiaste d'entendre 

vos guides. Quand vous rencontrez une personne qui reçoit des messages d'un guide, vous êtes 

ébahis. Vous allez tout mettre en œuvre vous-même pour rentrer en contact avec votre guide, et 

pourquoi pas, savoir comment il s'appelle, même si son nom est secondaire, seulement au départ 

vous avez besoin de repère, puis au commencement de votre ouverture, vous êtes curieux, c'est tout 

naturel. 

Les premières manifestations des guides : 

Vous pourriez penser que discuter avec des consciences subtiles, comme beaucoup le font 

quotidiennement, se produit depuis des millénaires ? Cette relation avec le subtil n'a pas toujours été 

aussi fluide qu'à votre époque. 

Pour bien appréhender le changement, revenir à la genèse des évènements permet d’apprécier 

l'évolution spirituelle dans le subtil. 

De tout temps, des hommes et des femmes ont su se connecter avec des énergies subtiles pour obtenir 

des messages, partout sur votre planète. L'ensemble des peuples avaient des chamanes, des druides, 

des prêtres, qui avaient cette sensibilité pour rentrer en contact avec des énergies bienveillantes, aussi 

malveillantes, ces personnes n'avaient pas toujours conscience de l’émetteur qui envoyait le 

message. 

Il faut tout de même savoir que des guides subtils sont des humanoïdes d'autres dimensions, qui ont 

toujours supervisé, en partie ou entièrement, la vie d’incarnation de certains humains particuliers, 

tels que les prophètes.  

Vous n'avez pas énormément d'informations sur ces rituels anciens, chamaniques, druidiques, 

religieux, car la transmission se faisait oralement. Une personne était choisie par un message de 

l'invisible, ou par l’intermédiaire d’un oracle, un homme ou une femme était intronisée pour faire la 

succession spirituelle.  

Dans la prêtrise, les anciens peuples, que ce soit, en Égypte, chez les Incas, les Aztèques, les 

Olmèques, en Inde, au Tibet, les futurs prêtres ou prêtresses étaient choisis et initiés dans cette voie 

spirituelle, souvent dès leur enfance. 

Pendant des milliers d’années, certains humains privilégiés avaient un lien étroit avec l'invisible, ce 

qui faisait peur aux autres, pour la grande majorité des êtres humains ignorants en ce domaine. 

L'arrivée des nouvelles croyances et des religions ont mis un coup d'arrêt dans beaucoup de pays, où 

la pratique spirite, chamanique, druidique a été interdite, sous peine de mort, principalement dans 

les pays sous domination catholique et musulmane. En Amérique du Sud, les conquistadors ont 

anéanti et détruit tout l’appareil religieux de ces peuples indigènes, pour les forcer à se convertir ou 

à mourir. 
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Pour apprécier le changement dans les interactions avec le subtil, au fil des siècles, vous devez 

remonter l'espace-temps, des nouveautés sont arrivées à d'autres époques, cette évolution vous 

concerne, pour tous ceux qui de vos jours communiquent avec des énergies, des guides du subtil, 

qu’ils soient des esprits, des humanoïdes, des personnes désincarnées, etc. 

Votre histoire spirite vous amène dans des récits consignés dans des livres. Lorsque vous les 

analysez, ils vous montrent toute l'évolution dans la façon où l'Univers vous donne des messages, 

par l’intermédiaire d'humains que la Source choisissait, ces hommes et ses femmes avaient la 

sensibilité de capter des messages de l’invisible. 

Dans certains aspects, vous constaterez que les outils restent sensiblement les mêmes, suivant les 

coutumes et les pays. Pour bien saisir le changement, vous examinerez l'évolution qui s'est faite dans 

le pays d’Israël. 

Dans ce petit pays, avant Jésus-Christ, un grand nombre de prophètes ont canalisé par l'intermédiaire 

de conscience subtile, aussi d'humanoïdes, ce qui est particulièrement impressionnant, c'est leur 

nombre. 

Les Israélites avaient l'habitude, avant d'aller au combat, de consulter un grand prêtre pour avoir la 

certitude qu'ils allaient être soutenu par leur Dieu. 

Pour ce faire, le grand prêtre utilisait ourim et toumim, objet ayant trait à l'art de la divination, dont 

le prêtre se servait pour obtenir une réponse de Dieu sur une question d'importance nationale. Le 

prêtre les utilisait à la manière de deux sorts tirés au hasard. Quand le grand prêtre entrait dans le 

tabernacle, on plaçait l'ourim et le toumin dans le pectoral qu'il portait. 

Dans un épisode des rois d’Israël, le roi Saül, premier roi des Israélites, avait besoin de savoir s'il 

allait gagner la guerre contre les Philistins. 

En 1 Samuel, chapitre 28, verset 5 et 6 : 

« Lorsque Saül vit le camp des Philistins, il eut grand peur et son cœur fut saisi d'angoisse. Il voulut 

consulter L’Éternel, mais l’Éternel ne lui répondit ni par des rêves, ni par l'ourim, ni par les 

prophètes. » 

Le roi ordonna à ses fonctionnaires de lui trouver une voyante. 

Verset 7, « Recherche-moi une femme capable d'interroger les morts, afin que je puisse aller chez 

elle pour la consulter. » 

Concernant ce roi, il apprit qu'il allait mourir au combat et ses fils avec lui. 

À cette époque, la loi de Moïse interdisait d’aller voir ceux qui consultaient les morts, c’était une 

pratique prohibée en Israël, et passible de mort. C’est toujours mal vu à votre époque dans ce pays. 

Il faut remonter le temps, jusqu'à l'époque de Jésus Christ, où de nouveaux évènements se 

produisirent. 

Déjà, Jeschua était-il un prophète ? 

C’est dans une discussion avec une samaritaine que Jésus a dévoilé son identité. 

En Jean chapitre 4 verset 16 à 19, Jeschua dit à la samaritaine : 
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« Va donc chercher ton mari, lui dit Jésus, et reviens ici. Je ne suis pas mariée, lui répondit-elle. Tu 

as raison de dire: Je ne suis pas mariée. En-fait, tu l'as été cinq fois, et l'homme avec lequel tu vis 

actuellement n'est pas ton mari. Ce que tu as dit là est vrai. Maître, répondit la femme, je le vois, tu 

es un prophète. » 

Joshua était un prophète, il canalisait, mais en plus, il était clairvoyant et clairaudient. Il avait un 

accès aux informations subtiles d'une façon permanente, des guides spirituels spéciaux 

l’accompagnaient, des guides sous une forme d'esprit, d'autres étaient humanoïdes, des Vénusiens. 

Cependant, ce style de capacités extra-sensorielles qu'il utilisait étaient hors norme pour cette 

époque, et les prodiges encore plus, son taux vibratoire, sa résonance vibratoire se ressentait alors 

que les humains de cette époque n'étaient pas sensitifs, sa constitution physique et énergétique n'avait 

rien d'ordinaire. Il imposait par sa seule présence et sa façon de parler. 

Jeschua poursuit sa conversation avec cette femme et lui dévoile un changement futur dans la façon 

dont les hommes vont entretenir leur relation avec le monde spirituel. 

En Jean chapitre 4, verset 23, 24 : 

« Mais l'heure vient, et elle est déjà là, où les vrais adorateurs adoreront le Père par l'esprit et en 

vérité ; car le Père recherche des hommes qui l'adorent ainsi. 

Dieu est esprit et il faut que ceux qui l'adorent, l'adorent par l'esprit et en vérité. » 

Jeschua vous dévoile des informations essentielles dans la façon dont la connaissance va arriver sur 

terre, un changement aller se produire. L'homme incarné sera transcendé par un niveau de conscience 

supérieure par l'intermédiaire d'esprits de lumière. 

Ces paroles vont se confirmer, après la mise à mort de Jeschua, après que le Maître Jeschua se fut 

montré à eux, après son départ pour le ciel, il leur demanda de rester à proximité de Jérusalem pour 

recevoir le don de l'esprit de Son Père. 

Dans le livre des Actes chapitre 1 verset 4, 8, vous lisez : 

« Or, un jour qu'il prenait un repas avec eux, Jésus leur recommanda de ne pas quitter Jérusalem, 

mais d'y attendre que le Père leur accorde le don qu'il leur avait promis. 

Mais l'esprit descendra sur vous : vous recevrez sa puissance et vous serez mes témoins à Jérusalem, 

dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'au bout du monde. » 

En-fait, cette nouvelle disposition divine, pour reconnecter l'homme dans la voie de l'amour, vous 

en bénéficiez directement. Les premiers à être touchés par ces esprits de lumière furent les premiers 

disciples de Jeschua. A cette époque, ils ont accueilli ce cadeau divin avec les larmes et amour pour 

Dieu. Il faut reconnaître, que le commencement de ce don, fut absolument spectaculaire. 

Actes chapitre 2 versets 1-4 : 

« Quand le jour de la Pentecôte arriva, les disciples étaient tous rassemblés au même endroit. Tout à 

coup, un grand bruit survint du ciel : c'était comme si un violent coup de vent s'abattait sur eux et 

remplissait toute la maison où ils se trouvaient assis. Au même moment, ils virent apparaître des 

sortes de langues qui ressemblaient à des flammèches. Elles se séparèrent et allèrent se poser sur la 
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tête de chacun d'eux. Aussitôt, ils furent tous remplis par la puissance de l'esprit et commencèrent à 

parler dans différentes langues, chacun s'exprimant comme l'esprit lui donnait de le faire. » 

Dans cet évènement relaté par le disciple Luc, ce sont des esprits d'amour qui sont intervenus et ont 

incorporé l'aura des premiers disciples du Maître Jeschua. 

Quand vous vous replongez dans le contexte, ce n'est pas pour rien, que les esprits leur donnaient la 

faculté de parler en langue, Jérusalem étant la capitale religieuse, des juifs venaient de tout l'empire 

romain pour adorer et faire des offrandes au temple de Jérusalem. Pour annoncer de nouvelles 

dispositions que la Source avait préparées, le don des langues était nécessaire, ainsi les hommes et 

les femmes pouvaient annoncer la Voie, grâce à cette aide divine. 

Un autre passage du livre vous aiguille concernant l'esprit qui dirige les pas de son protégé. Ce 

passage est fort instructif dans la façon dont un guide de lumière vous aide, à cheminer dans votre 

mission céleste. 

Dans le livre des Actes chapitre 8 verset 26 : 

« Un ange du Seigneur (le guide dit que c'était un Vénusien), s'adressa à Philippe et lui dit : Lève-

toi, pars en direction du sud, prends la route qui descend de Jérusalem à Gaza, celle qui est désertée. 

Il se leva immédiatement et se mit en route. Et voici qu'il rencontre un haut dignitaire éthiopien, 

administrateur des biens de Candace, reine d’Éthiopie. Cet homme était venu à Jérusalem pour 

adorer Dieu. Il était sur le chemin du retour, et assis dans son char, il lisait à haute voix un passage 

du prophète Ésaïe. 

L'esprit dit à Philippe : Avance jusqu'à ce char et marche à côté de lui. » 

Cette nouvelle disposition dans l'organisation des plans pour l'ouverture des consciences a vraiment 

commencé à cette époque. Il est vrai, qu'il n'a fallu que quelques décennies pour faire connaître la 

Voie de la parole de Christ, dans tout l'empire romain, le disciple Paul, missionnaire des nations, a 

permis d'étendre la nouvelle conscience, jusqu'à Rome. Quand vous lisez les aventures de Paul, 

vous comprenez que ses guides lui donnaient des conseils opportuns pour accomplir sa mission de 

vie, annoncer la bonne nouvelle des enseignements de la Voie, aussi des capacités extra-sensorielles 

exceptionnelles, pour toucher toutes sortes de personnes, mais également pour l’aider dans les 

prodiges qu'il faisait. 

Pratiquement tous les disciples de Jeschua sont, en réalité, partie de leur terre natale, ils sont allés en 

Gaule, en Turquie, en Grèce, en Italie, en Espagne, en Allemagne, En Ukraine, En Iran, En Irak, etc. 

Ils et elles ont semé les graines d'une nouvelle conscience, aussi tous ces artisans de lumière ont été 

aidés par des guides spirituels, qui pour la plupart étaient des humanoïdes, des extraterrestres des 

planètes qui vous entourent, mais pas uniquement. 

Au début de cette nouveauté spirituelle, ils étaient semblables à des feux ardents, un zèle débordant, 

leur conscience spirituelle avait franchi un nouveau palier. Cette aide du subtil était là pour donner 

un coup d'accélérateur, même si, quelques siècles après, le feu de cette conscience s'est amoindrie 

par l'ignorance et la manipulation des religions gourous tombées dans l'escarcelle de l'ombre. 
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De vos jours, vous poursuivez avec vos guides votre mission de vie à votre niveau, vous êtes même 

plus proche de vos guides. Vous les nommez, votre conscience s'est encore élevée depuis la levée 

de ces premiers artisans de lumière, à l'époque du Maître Jeschua. Vous marchez simplement dans 

leur pas, à leur époque, ils ne se doutaient pas des conséquences mondiales que l'éclat de leur 

lumière d'amour, aller produire sur le monde. 

Même si votre mémoire d'âme ne vous a pas montré tous les détails de vos vies antérieures, certains 

d'entre vous ont collaboré avec ses premiers disciples, dans une enveloppe charnelle différente. 

C'était la même âme, vous venez finir d'illuminer le reste de l'humanité. C'est votre âme qui l'a 

choisie, si cela se passe à votre époque, croyez-le, ce n'est pas pour rien. Le contexte n'est pas le 

même, vous vivez une ère technologique où l'information circule à grande vitesse, plus besoin de 

faire des milliers de kilomètres à pied, non, pour éclairer l'humanité, ce sera bien plus rapide, puis 

avec la venue du Grand Berger à vos côtés, la lumière sera éblouissante, chaque personne pourra la 

contempler sur un écran, un téléphone mobile, ou en présentiel. 

Vos guides vous accompagnent en permanence, lorsque votre mission est réussie, c’est aussi leur 

mission réussie. Vous êtes une équipe, mais vous avez choisi la place la plus compliquée, dans cette 

densité, avec ses codes, ses lois, aussi ses lois spirituelles. Vos guides se démènent, vous 

encouragent, vous réconfortent, ils prennent soin de vous, de différentes façons. D’où viennent vos 

guides, sont-ils des esprits ou autres choses ? Où évoluent-ils, sur quels plans ? 

La provenance des guides. 

Il est important de comprendre qu'un guide spirituel est une aide désintéressée pour un élève qu'il 

conseille, mais il ne peut pas aller au-delà de ce qui a été planifié par l'élève.  

Il s'en tiendra à ce qui a été prévu, un guide n'impose rien, il conseille, si vous lui demandez. 

Lorsque vous n'allez pas dans la bonne direction, et qu'il vous conseille, vous êtes libres d'accepter 

ou pas, et quand vous faites fausse route, votre guide ne vous le reprochera jamais, il vous respecte 

totalement, le libre arbitre est une loi fondamentale qu'il ne violera jamais. Un guide a un niveau 

de conscience extraordinaire, ce qui n'est pas votre cas, en tant qu'être humain incarné. Vous devez 

vous représenter cette image, votre conscience d'adulte incarnée est aussi grande et développée qu'un 

enfant de trois ans.  

Vous pouvez fort bien imaginer pourquoi vos guides restent dans la simplicité, le jeu, il utilisera 

seulement vos références intellectuelles, vos repères, vos croyances que vous avez acquises 

pendant ces années d'apprentissage dans la densité de votre réalité, pour vous aider à vous diriger 

dans la direction que votre âme a choisie pour vous. 

Il y a différentes sortes de guides, tout dépend de votre évolution personnelle. Vous êtes tous uniques, 

ainsi, vous trouvez plusieurs cas de figure dans le choix du guide, et c'est aussi en corrélation avec 

votre planification de l'expérience que vous désirez accomplir. 
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Le guide est une conscience, c’est-à-dire un esprit, un avatar : 

Pour certaines expériences de vie, le guide sera une énergie évoluée, un esprit qui communiquera 

principalement par clairaudience et clairvoyance. Un guide peut s’occuper de plusieurs élèves au 

même moment. Contrairement à ce que vous pouvez penser, votre guide n'est pas toujours en 

présentiel avec vous. Tout dépend des circonstances, il s'adapte, la communication se fait souvent à 

distance, même si vous avez l'impression, qu'il se trouve à côté de vous, ou dans votre aura. Pour 

canaliser ou effectuer une action particulière, souvent il fait une projection, et même plusieurs 

simultanément, en réalité, il projette sa vibration. 

Le guide est un être incarné dans une autre dimension plus subtile : 

Un grand nombre d'humains incarnés à votre époque sont concernés, ces âmes sont très évoluées, 

ces humains sont souvent appelés, des enfants des étoiles, des Stars Seed, ils sentent en eux même 

une connexion profonde avec le peuple des étoiles. Ces guides peuvent venir de planètes, de l’intra-

terre, voir d'autres dimensions ou constellations. 

Ces guides ont un niveau de conscience formidable, leur processus d'incarnation est différent du 

vôtre, leurs âmes incorporent une enveloppe charnelle subtile adulte, terminée, qui ne grandit pas, 

de ce fait, leur niveau de conscience est beaucoup moins altéré que le vôtre. En vérité, sur votre 

planète, vous êtes amnésiques, mais votre âme sait, avec qui elle est liée, lorsque vous voulez le 

savoir, c'est un jeu de détective. 

Vos amis guides d’autres dimensions communiquent principalement par télépathie, leurs capacités 

psychiques sont ultra développées. Ils savent dématérialiser leur structure physique, et pour certains, 

évoluer dans l'éthérique de la terre, sans faire de décorporation. 

Quand vous faites une sortie de corps, vous ne les verrez même pas. Vous sentirez seulement leurs 

présences, souvent ils se manifesteront sous une forme, sans pour cela monter à quoi ils ressemblent 

réellement. Ils utilisent leur projection pour vous accompagner. 

 Ils utilisent dans leurs messages beaucoup de symboles géométriques, des caractères 

calligraphiques, et des systèmes sonores. . 

Ne pensez pas non plus, qu'ils vivent dans votre maison, parfois ils viennent vous visiter, vous aider 

en présentiel. Lorsque vous êtes avancés dans votre chemin de vie, ils sont bien plus présents, 

d'autant plus, lorsque vous êtes un enseignant, que vous aidez les autres à grandir en conscience. 

Quand vous canalisez avec eux, ils se positionnent dans votre aura, pour parler par l'intermédiaire 

de votre bouche, en-fait, ils utilisent votre corps comme support de communication. 

Pour vous canaliser, ils n'ont pas besoin de se déplacer physiquement, la plupart du temps, ils le font 

en projection de conscience, c'est leur énergie qu'ils projettent sur vous. Les incorporations pour une 

canalisation sont plus impressionnantes, le canal, la personne peut ne plus être pareille, un 

changement de voix différent, le canal ne se souvient plus de ce qu'il a dit. Les messages ne sont 

qu'amour, ils sont là, pour vous rassurer, votre densité est tumultueuse, il est facile de perdre pied.  

Ce que vous voyez dans les champs, les vrais Crop Circles ou agroglyphes sont leurs œuvres et juste 

des messages. Lorsque vous êtes liés avec les peuples des étoiles, vous le sentez au plus profond de 
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vous, vous êtes là pour aider cette humanité. Pour le vérifier, c'est simple, votre corps éthérique à un 

tatouage, un symbole propre au peuple extra-terrestre que votre âme a choisi. 

Le guide est une personne décédée : 

Pour une raison particulière, votre guide peut être une personne décédée, ce scénario est prévu avant 

votre descente, seulement, vous ne le savez pas. Vous avez compris, que votre amnésie dans cette 

incarnation vous fait penser que vous découvrez tout, pour avoir une ouverture subtile, votre 

conscience pure a prévu le déroulement du film. 

Il arrive pour des parents, et particulièrement pour un des deux, que leur enfant décède d'une 

maladie, ou d'un accident. C'est le choc pour la famille, perdre un enfant est un drame. C'est votre 

vision très cloîtrée dans cette densité, vous n'êtes pas spirituels, vous ne comprenez pas les 

évènements d'une mort, d'autant plus, quand elle touche un jeune enfant, un adolescent. Des parents 

pourront penser que c'est une malédiction, une erreur, avec beaucoup de culpabilité pour toute une 

vie, pourtant non, c'est le contraire. L'âme de l'enfant ou de l'adolescent connaît le chemin qu'elle 

doit prendre. Elle choisit ce scénario pour booster les parents dans l'ouverture de leur conscience. 

Si vous donnez ces explications, à des parents qui ont perdu leur enfant chéri, ils vous croiront fou 

et sans cœur. C'est une réaction normale, pour tous les êtres qui considèrent qu'il n'y a qu’un corps 

physique, rien que la matière, les enfants naissent pour grandir, faire une descendance et mourir très 

vieux. 

Une personne éveillée peut avoir cette compréhension spirituelle, vous ne vivez qu'avec les 

références que votre entourage vous a transmises, pour beaucoup le côté spirituel est endormi, ou 

inconnu. Votre conscience pure a une vue d'ensemble, puisqu'elle sait la complexité pour un humain 

de s'ouvrir à d'autres dimensions, elle choisit un scénario dramatique, avec la complicité de toutes 

les âmes qui collaboreront en tant qu'acteur. 

Dans les faits, c'est souvent la maman qui est concernée en premier, et ceci se comprend, le lien 

maternel. Le féminin est bien plus sensible aux notions spirituelles, ce décès inattendu provoquera 

un choc, pour casser la coquille de la matière. 

Une maman cherchera un médium, une voyante pour avoir des nouvelles de son enfant parti sur 

l'autre plan. 

  

Il arrive également, qu'un parent ouvre ses capacités médiumniques et communique directement avec 

son enfant, qui est dans la dimension de l'astral. À ce moment-là, l'enfant devient le guide et va 

permettre à l'un des parents de s'élever spirituellement. Quand l'âme de l'enfant est une âme 

évoluée, peut-être, aussi fait-elle partie de la même conscience qu'un parent, venu simplement 

éveiller la conscience de ses tuteurs.  

Cette âme, qui est un guide spirituel, le restera pendant un temps, puis laissera la place à d'autres 

guides. Tout ce fait par étape, prévu avant le départ, pour le bon fonctionnement de l'expérience de 

vie. 
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Vous trouvez beaucoup de particularités dans ce domaine, par exemple, une maman qui décédera, 

demandera à rester comme guide auprès de ses enfants tant qu'ils sont petits et veiller sur eux. Les 

personnes qui partent sur l’autre plan, ne peuvent pas rester en permanence guide d'un vivant. C'est 

un début, toute âme apporte une pierre à l’édifice, pour une raison précise, c'est  une collaboration 

d'un ensemble d'âme, qui veulent se faire grandir mutuellement. Que cela est beau ! Notez qu'à 

d'autres époques, avoir une âme comme guide était courant, les parents ou les grands-parents 

accompagnaient pendant un temps ceux qui restaient, surtout ceux qui sont de la même famille 

spirituelle. 

Le guide est un être de lumière : 

C'est réservé à des personnes incarnées qui ont des missions particulières dans leur chemin de vie, 

ces éveilleurs ne vivent que pour transmettre la voie de la connaissance spirituelle, ils sont des âmes 

très évoluées, leur but est le service, leurs capacités psychiques sont ouvertes, ils sont totalement 

autonomes.  

Cependant, avant que ces énergies divines soient leurs guides, ces personnes ont eu des guides 

classiques, leur cheminement spirituel les a élevées à un autre niveau, d’où cette aide supplémentaire. 

Ces consciences exceptionnelles et merveilleuses ne parlent pas de leur nature divine, elles aident 

les âmes à se dépasser pour réussir leur chemin. 

Également, tout le monde n'a pas la curiosité de demander à son guide d’où il vient, ce qu'il est dans 

les plans, par respect pour lui, ou cette notion de sa nature est secondaire. Un guide de lumière est 

une conscience pure, particulière, qui ne s'incarne pas, elle est complète et au service de la Source. 

Une personne peut en avoir deux comme guide. 

 

Le guide spirituel est un esprit de la nature, ou un animal incarné : 

C'est moins courant, mais il est possible d'avoir des guides qui sont des esprits de la nature, et bien 

entendu, vous serez passionnés par la nature et votre mission de vie est en résonance avec eux, et la 

nature, le végétal ou d’autres formes dans la nature. 

Vous pouvez aussi être accompagné pendant quelques années par un chien ou un chat, qui sera votre 

guide, jusqu'au moment, où vous aurez dépassé un certain niveau. L'âme d'un animal vous guide 

durant un temps, tout dépend de vos affinités et de ce que votre âme a prévu pour votre chemin. 

Comme vous le constatez, les guides sont variés, surprenant, ils vous épatent par les stratagèmes qui 

planifient pour vous faire grandir dans la matière. 

Remarque : 

Ne pensez pas, que seulement les personnes spirituelles et connectées sont accompagnées par des 

guides sous une forme d’esprit, ou humanoïde, pour les diriger dans leur vie. 

Tous les êtres qui ne sont pas dans l'amour, les personnes malveillantes habitées par un cœur de 

pierre, sont aidés par des guides qui ne sont pas dans l'amour, comme eux. 
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Ces guides subtils les aident à se positionner dans le monde pour obtenir des places de choix, des 

postes importants pour dominer et être puissant dans la matière. 

La priorité de ces personnes n'est absolument pas le domaine spirituel, vous vous en doutez, la 

matière de ce monde est leur puissance, le profit, la domination, et une opposition contre la 

connaissance spirituelle. 

Sachez, que les premiers combats commencent dans le subtil, tous ces guides malveillants mettent 

tout en œuvre pour détourner les mouvements de la lumière. 

Les puissants de ce monde exécutent la pensée de ces guides de l'ombre, les humains sont des pantins 

dirigés par des forces invisibles, même, quand ces personnes incarnées malveillantes ont un lien 

avec leurs guides, comme vous le voyez, les chiens ne font pas des chats. 

Vous avez la justesse de la logique, cela saute aux yeux, quand des lois injustes sont votées par des 

politiques pour contraindre et supprimer des libertés sur les peuples, ce qui est contraire à la première 

liberté fondamentale inscrite dans tous les êtres humains. Certaines forces subtiles savent trouver les 

mots et les raisons, pour que leurs pensées soient dites dans la bouche des politiques, afin de mettre, 

des lois liberticides. Vous avez apprécié toute la puissance de cette manipulation avec la crise de la 

covid. 

Ne trouvez-vous pas cette disposition anormale ? Ou au contraire, c’est juste que ces personnes 

incarnées soient accompagnées par des guides, même s'ils ne rayonnent pas d'amour ? La Source 

n'est pas partiale, et accorder cette disposition pour chaque âme est une manifestation d'amour. Cela 

ne doit pas vous contrarier, non, depuis la fondation de la vie sur cette planète, des guides 

malveillants dirigent le monde. Lorsque vous êtes lucides et que vous analysez l'histoire de 

l'humanité sur votre planète, vous n'êtes pas étonnés, l'histoire n'est que dramatique, des génocides, 

des massacres, les pires atrocités à toutes les époques, à votre avis, qui dirigeait le monde, dans le 

voile des coulisses ? Des guides d’amour ou des guides de l'ombre ? 

Heureusement, tout a une fin, la venue de Jeschua a été la première étape, la venue du Grand 

Monarque finalisera cette anomalie, une correction et un nettoyage sera entrepris pour faire le tri, 

dans la matière aussi dans le subtil. 

Ce moment se précise, vous êtes tous là, avec vos guides d'amour, quels que soient leurs constitutions 

énergétiques, pour participer, à votre niveau, à la réalisation du plan divin. Plus vous apprendrez à 

communiquer avec vos guides, plus votre vie sera dans la fluidité, c’est vraiment une complicité, 

comme avec de véritables amis intimes. Quelque que soit la façon, dont vous communiquez avec 

eux, faites-le régulièrement, surtout, lorsque vous vous posez des questions sur votre chemin, la 

destination à prendre. 

En leur compagnie, tout est plus facile, même si au début, vous ne comprenez pas leur mode de 

fonctionnement, il y a toujours un temps d’adaptation. 

Ensuite, vous voyez la différence, leur conseilles vous aident réellement à vivre en harmonie avec 

votre âme. Cette disposition de la Source est une véritable bénédiction pour tous les travailleurs de 

lumière de votre époque.  
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La compassion. 

C’est une émotion d’amour hautement spirituelle, qui jaillit d’un cœur spirituel, vers des âmes blessées 

dans leur enveloppe charnelle. Elle est une manifestation d’amour par excellence, La Sagesse d’en Haut 

utilisera toujours un canal humain pour nanifier la gloire du Père d’Amour. Le but ultime de toute âme est 

d’éveiller la partie mentale du véhicule dans lequel elle réside. Une évolution d’éveil n’est pas toujours 

simple, le véhicule peut avec les années avoir pris des collisions, de gros et de petits bobos. C’est à ce 

moment-là, que L’Univers peut intervenir pour une aide ponctuelle, c’est par l’intermédiaire un humain 

incarné, un serviteur hautement éveillé, que l’énergie puissante de la Source va circuler pour produire un 

prodige, une manifestation divine. 

Cette énergie en circulant dans le cœur du serviteur va le transcender, il comprendra immédiatement, qu’il 

n’est qu’un canal, mais un amour exceptionnel rayonnera dans tout son corps. C’est pour cette raison que le 

serviteur peut pleurer, être ému aux larmes, des larmes de joie, des larmes spirituelles, parce qu’il va aider 

un frère ou une sœur pour le soulager, la soulager dans sa chair, dans sa souffrance, sa peine, à se dépasser 

dans son incarnation, à retrouver le chemin de l’amour de la Source, son chemin de vie. Cette manifestation 

va permettre à l’être de chair d’être booster pour poursuivre son chemin, comprendre sa voie, son chemin 

spirituel. Il y a tellement de joie pour la Source de voir une brebis heureuse, aussi pour tous ses serviteurs 

qui, par leur seule présence, éblouissent de leur amour tous ceux qui les entourent.  

La compassion spirituelle est une puissante vibration, elle est réservée à ceux qui ont un cœur de chair 

flamboyant, un cœur de cristal. Pourquoi ? Parce qu’elle est la représentation de l’amour de la Source pour 

ses brebis. Pour chaque âme de chair qui revient à la bergerie, une clameur de joie est propagée dans tout 

l’univers. Vous devez vous réjouir avec ceux qui se réjouissent, les âmes sont, vraiment heureuses, et 

attendent ce moment avec plaisir. C’est une grande fête spirituelle, pour tous ceux qui aiment la Source. 

C’est aussi un exemple, pour ceux qui en sont témoins, témoins d’un évènement divin, qui ouvre l’esprit et 

les cœurs fermés. Voir un serviteur pleurer de joie pour une action empreinte d’amour désintéressé pour son 

frère ou sa sœur est un acte de compassion, c’est l’expression du cœur qui s’exprime dans la densité. 

Des serviteurs thérapeutes font des prodiges par des soins énergétiques et pourtant le consultant ne sera pas 

transformé, son esprit ne sera pas touché, son cœur ne s’ouvrira pas vers son âme, ces personnes seront 

reconnaissantes pour cette guérison extraordinaire, le soulagement, les douleurs disparues, elles reprendront 

leur quotidien jusqu’à la prochaine intervention du thérapeute.  

Dans ce cas, ce n’est pas une aide spirituelle, c’est seulement énergétique, à la longue un consultant peut 

s’éveiller, s’ouvrir, s’il en prend conscience. Tout est lié à la disposition de son cœur, à sa rencontre avec 

son âme. En cet état, vous aidez, vous soulagez, vous dirigez la brebis, mais la brebis dispose de son libre 

arbitre, si elle ne désire pas évoluer, vous respectez son choix. Il ne sert à rien de pleurer sur elle, quand vous 

la voyez venir vers vous, lorsqu’elle se plaint de ses malheurs, de ses douleurs. Vous comprenez la souffrance 

de sa chair, vous êtes aussi fait de chair, mais vous voyez plus loin, vous entendez l’âme qui pleure, parce 

que l’enveloppe charnelle n’entend pas l’appel de l’âme, le corps de chair ne désire pas évoluer. Vous êtes 

là, serviteurs évolués de la Source, pour déverser toute votre compassion sur toutes les âmes qui marchent 

sur leur chemin. Cette compassion, qui vient du ciel, est un baume puissant pour soulager les âmes et les 

corps venir accomplir le grand voyage. Vous verrez des actes compassionnels grandioses en la personne du 

Grand Monarque. 
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Chapitre 6 

              Vivre les lois de la Source avec et dans votre cœur 

Les lois supérieures de L'Univers : 

Il existe des lois supérieures, celles qui sont fixées par Celui qui crée. 

La Source est justice, toute sa vibration ne peut être qu'équité, car son essence est impartiale. Toutes les lois 

que le Grand Ordonnateur incruste dans les univers de densité sont immuables, constantes, parce que c'est sa 

volonté, qui fait autorité, sa sagesse est infinie, personne ne peut être au-dessus de Lui. 

Ce que la Source décrète comme juste, l'est, ce qui déclare comme injuste, l'est. 

Son regard est infini, tout est nu à Ses yeux, la Source regarde chacun de ses enfants avec profondeur, tout 

ce que la Source a agencé est pour la réalisation, de l'expression des consciences pures. 

Aucun de ses vassaux n'a autorité pour les modifier, car chaque loi que la Source instaure est plus affinée 

que la lame du rasoir. 

Dans chaque conscience pure qui naît de Son Sein, Ses lois qui sont écrites et indélébiles, sont en symbiose 

dans la conscience, partie intégrante de la constitution d'une conscience. Lorsque cette conscience pure 

produit un avatar, qui s'exprime dans une densité, l'avatar, qui est la représentation de la conscience, a en lui 

les lois du Père. Comme les cellules qui connaissent chaque partie du corps, ces lois qui régissent l'avatar 

sont son essence, le miroir de la conscience naturelle. 

Comme tu le vois, ce qui est naturel dans l'univers est en toi, tu n'as pas besoin de te forcer pour marcher 

dans les traces de ton Père, puisque, tu l'as inscrit dans ton ADN, la connaissance de l'univers et la sagesse 

de la justice aussi. 

Pourquoi alors, marches-tu comme un ivrogne pour faire ce qui est mauvais, pourquoi ton cœur trame-t-il 

le mal ? Pourquoi tes actions sont machiavéliques et complotes-tu le meurtre ? Ces lois sont écrites dans ton 

cœur, comme sur des tablettes de pierre, chéris-les, pour ton bien et reste dans l'amour de ton Père. 

Pourtant toi, tu as recouvert toutes mes lois d'amour d'un ciment et tu en as écrit de nouvelles. Celles que tu 

promulgues, sont tordus, injustes, inéquitables, partiales, meurtrières, mais toi qui connais l'amour de la 

justice, pourquoi idolâtres-tu ces lois injustes ? 

Pourquoi ton pas dirigé par ton cœur est-il aussi dur ? 

La justice de ton Père est une source d'eau vive que chaque âme peut boire, quand elle le veut. Cette justice 

écrite dans les lois de l'amour, tu l'as déformé et transformé en putréfaction. Tes lois sont de la pourriture, 

amère comme l'absinthe. 

Tu as alourdi le pas et la charge de tes frères et sœurs, tu as dévié leur regard, le bien est devenu mauvais, 

les mauvaises actions sont devenues merveilleuses. 

Le temps est venu que vous sortiez de cette amnésie collective, que vos yeux s'ouvrent et voient la vérité. 

Regardez la logique avec votre cœur de chair, et non avec l'intelligence de vos yeux. 

Les puissants de ce monde ont falsifié le beau, pour vous éloigner du Père. 
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Laissez maintenant entrer la lumière pour éclairer vos pas, la vérité inondera la voie par la connaissance 

des saints. 

Vous n'êtes plus les esclaves de ce monde, je vous libère, votre intelligence vous appartient, votre voix est 

puissante, utilisez-la pour manifester la justice du ciel. 

Les oiseaux du ciel et les animaux sauvages ont en eux, plus de liberté que toi, qui pense être à mon Image.  

Les oiseaux se posent sur l'arbre et mangent la pomme, la cerise, la pèche, les baies, ce sont leurs droits, 

car j'ai donné à tous, la permission de toutes ces bonnes choses, qui sont écrites en eux. Les animaux 

sauvages se régalent des champignons, des noix, des châtaignes, de l'herbe des champs, des tubercules du 

sol, c'est leur droit, car je leur ai donné, à tous, la permission de toutes ces bonnes choses, qui sont écrites 

en eux. 

Et toi, que fais-tu ? Tu vois un fruit et tu le regardes, il est mûr à point. Tu peux le manger, aller va, prends-

le ? Non, tu ne peux pas ? L'arbre dans le champ est entouré d'une clôture, et tu peux lire sur une pancarte. 

« Interdiction de pénétrer » « Interdiction de cueillir des fruits » 

Comme tu le vois, les oiseaux du ciel, et les animaux sauvages ne savent pas lire, mais ils sont plus libres et 

heureux que toi. 

Tu as faim, mais tu ne peux pas manger. 

Tu veux voyager, mais tu dois avoir un passeport, et maintenant un passeport vaccinal. Tu veux t'exprimer 

dans ta liberté, cependant on t'impose une muselière, pour que ta bouche soit muette.  

Ta civilisation, ta société a lobotomisé ta liberté, tu as appris à lire juste pour comprendre que tu es un 

esclave? 

À quoi sert ton intelligence, ton esprit de réflexion ? 

Quand comprendras-tu que la véritable liberté est, quand tu ne possèdes rien, car c'est à ce moment-là, que 

tu possèdes tout ? 

Les hommes de cette humanité qui constituent vos lois, les promulguent pour leur bien-être et à leurs 

avantages, leurs cœurs sont imbibés de cynismes, sournois et le souffle de leur bouche la tromperie. 

Voici un exemple et réfléchis, comment ils fonctionnent. C'est ainsi, que sont traités dans ton monde, un 

grand nombre d'enfants et de femmes. 

Quand un homme désire une femme, il va aller devant elle pour la charmer, l'amadouer. 

Cependant, puisque la femme repousse ses avances, cela est sa liberté, son libre arbitre, l’homme méchant 

va lui faire des menaces, la manipuler par la déstabilisation, par la peur. 

Elle lui dira une deuxième fois, non, elle est libre de choisir ce qu'elle veut pour sa vie. L’homme 

manipulateur la prend de force et décide de la priver de sa liberté, et la fait enfermer dans une geôle.  

L’homme, son maître, lui fera donner à manger, à boire et des couvertures pour ses soins. Cette femme ne 

dépend que de la bonne volonté du maître. Il la fait battre, car elle refuse toujours ses avances, les partisans 

du maître vont la soigner, et ce cycle infernal durera pendant toute une année.  

La prisonnière à bout, fatiguée, cassée mentalement et psychologiquement, meurtrie physiquement, 

acceptera tout. Elle aura même de la compassion pour les geôliers, de l'amour, et sympathisera avec eux, 

pour adopter leur point de vue, pour les geôliers et le maître. Comme un cheval sauvage, qui est débourré 

pour brider sa liberté naturelle, ainsi, vous êtes traités par ceux qui ont autorité sur vous. C'est ce que vous 

appelez le syndrome de Stockholm. 

Votre humanité vit dans ce syndrome.  

C'est ainsi que, vos puissants vous traitent, vous considèrent. 
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Vous ne savez même plus, ce que signifie la liberté, ce qui est permis, juste, injuste, vous êtes devenus des 

automates, vous êtes perdus, la vérité est mensonge, le mensonge est vérité, votre discernement est faussé, 

biaisé.  

Ne pense pas que le chien, qui est pourtant bien nourri, soigné, à l’abri des intempéries dans sa niche, soit 

libre, avec une chaîne autour du cou qui le limite dans ses actions et sa liberté. Le loup, lui, préfère une vie 

laborieuse, mais aucun collier, ni chaîne, le retient où que ce soit. Ne vous laissez pas berner par les 

puissants de ce monde, les dictateurs en costume trois pièces, les régimes totalitaires qui vous amadouent 

avec leurs richesses. 

Regardez comme vous portez à ravir une muselière, depuis que vos maîtres vous ont fait croire qu'un virus 

voulait vous détruire. Ils vous connaissent à la perfection, savent utiliser la ruse pour vous faire peur, pensez-

vous que cette muselière tombera un jour ?   

S'il vous plaît, revenez à la raison, enlevez le corsé en ciment qui oppresse votre cœur de chair, et vous verrez 

la voie de la lumière de justice. 

Si tu hésites encore, pour retrouver ta véritable essence qui vibre dans ton âme, suis la voie des oiseaux du 

ciel et des animaux sauvages, ils te mèneront vers la véritable liberté. La connaissance spirituelle libère ton 

âme de l’amnésie et pulvérise toutes les prisons psychiques qui entourent ton esprit. 

En réalité, le salut et ta liberté sont en toi, laisse simplement ton âme s'exprimer et tu retrouveras une liberté 

totale dans la voie et l'amour de ton Père. 

Le Grand Monarque, qui est le Berger de la Source, viendra vous éclairer de ses éclats d'amour, pour éveiller 

votre conscience, pour que, vous vous dépassiez et que vous repreniez votre propre pouvoir, la vraie liberté 

de votre âme.     

  

                                                                                                                                El Elyon 
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Vous ne faites plus partie de ce monde. 

Enfants de la Source, vous qui vivez en suivant les voies de l’amour de la justice de votre Père, prenez 

garde à votre cœur de matière. Les inquiétudes de la vie frappent souvent à votre porte, ce monde est 

tourmenté, bouleversé, ne soyez pas ignorant, car les sages d’autrefois, vous ont annoncé que des temps 

éprouvants, vous mettront dans l’épreuve. Le savoir, le comprendre est chose facile, le vivre vous percute et 

bouleverse votre foi quand elle manque d’ancrage. Il serait commode de mettre votre foi de côté, pour vivre 

dans le luxe de ce monde, amasser des fortunes et faire des acquisitions pour vous sécuriser.  

Comme, vous le savez, ce qui est matière appartient à la matière, et ce que tu as amassé en une matinée, avec 

ta sueur, peut dans la même journée avoir été dérobé, ou détruit, la matière retourne toujours à la matière. 

Les sages de tous les temps vous ont avertis de l’amour de la matière, cela ne signifie pas, que la matière est 

futile, elle a son utilité, elle est semblable à l’argile pour former une cruche qui servira à aller puiser l’eau 

pour assouvir ta soif, la cruche est l’ustensile, l’eau est vitale pour ta vie, tu peux toi-même boire de l’eau 

sans utiliser un support. Il est de même pour toi dans ton incarnation, la cruche sont les éléments de la matière, 

qu’ils te permettent d’avoir du réconfort pour vivre, en revanche, ta foi n’a besoin de rien pour être vivante, 

dans la densité, seulement le Fondateur a trouvé bon pour vos sens de vous donner du plaisir. 

Tes yeux doivent rester simples, ne pas désirer ce qui appartient à ton voisin, qui travaille fort dur durant 

toute la journée, seulement sa foi est inexistante. Sa vision, son but n’est pas dirigé vers le ciel, simplement, 

ses yeux ne regardent que la terre. Il espère dans la terre, il dépense toute sa force pour faire des provisions, 

cette âme a oublié son origine, que dans la même nuit, son corps de matière s’arrêtera de fonctionner. Tant 

d’effort pour finir dans cette condition, et quelle œuvre cette âme laisse-t-elle derrière elle ? 

Vous ne devez pas finir ainsi, vous avez la connaissance de votre origine céleste, vous ne faites pas partie de 

ce monde pour son attachement. 

Vous regardez l’horizon céleste, vous vous laissez guider par votre âme, votre foi est votre moteur intérieur, 

votre pilote automatique. Lorsque vous suivez cette voie Christique, l’Univers vous conduira vers un chemin 

tranquille, des bénédictions viendront sans vous avertir, des cadeaux seront posés devant votre porte, ou dans 

votre boite aux lettres, l’armée des cieux se chargent de vous bénir, car votre priorité est votre chemin 

spirituel.  

Il arrive que des serviteurs s’épuisent ou se découragent, ils trouvent le temps long, parce que les promesses 

d’une nouvelle terre se font attendre. 

Votre voisin n’a pas cette espérance, il travaille dur et reçoit son dû, il amasse, il achète, il part en vacances, 

il s’éclate pleinement dans la matière. C’est ainsi que votre cœur peut changer, votre foi vacille dans le doute, 

vos convictions profondes s’érodent progressivement. C’est le plus grand danger pour un serviteur, l’âme 

n’est plus aux commandes. C’est le corps mental primaire, qui dirige de nouveau le véhicule, ainsi vous 

pouvez facilement retomber dans l’ancien fonctionnement de vos débuts. La matière prendra une importance 

démesurée, vous mettrez votre chemin spirituel de côté, ou ce sera pour la retraite. Cette façon de penser 

vient simplement de votre mental qui a besoin de se sécuriser. 

Vous traversez une époque chaotique, un peu partout sur votre planète des feux de discordes se lèvent des 

rébellions, face à vos gouvernements. Une grande instabilité, semblable à un vent du sud chaud, fera bouillir 

le sang des humains, une grande violence traversera vos continents avec ses lots de clameurs, douleurs, et de 

deuils.  

Cette contestation planétaire a déjà commencé, vous entendez çà et là des nouvelles dramatiques de 

révolution, de blocus, les agriculteurs se révoltent contre la dictature des gouvernements, le climat se 
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dégrade, l’eau se fait rare, et plus encore dans les mois et années à venir. La terre ne donnera plus son fruit, 

comme avant la famine s’installe dans vos pays, ce ne sont plus les pays africains qui subiront la faim, même 

dans les pays verdoyants, le blé, les tubercules, les fruits se feront rares. Votre cœur pourrait prendre peur, 

lorsque vos écrans diffuseront tous ces drames, vous vivrez ces moments difficiles, ne tombez pas dans le 

piège, des gens sans foi, qui iront dans une grande violence piller les magasins, pour amasser, stoker la 

nourriture dans leur cave. 

C’est dans la prière, que vous trouvez le salut, l’Univers guide votre pas, pour que vous ne manquiez de rien. 

Même dans un monde ravagé par la violence, pour amasser de la nourriture, vous ne vivrez pas la violence, 

car votre foi, votre amour pour votre prochain sera un bouclier, et votre Père fera venir devant vous, de quoi 

manger et boire. 

Enfants de la Source, ce temps-là est arrivé, où vous devez vous départir de l’amour de la matière, ces grandes 

épreuves seront légères pour vous, seulement vivez dans la simplicité, contentez-vous du minimum 

nécessaire, et le jour où les tempêtes se déchaîneront, vous serez être en une grande quiétude, des exemples 

pour ceux que vous guiderez. N’oubliez pas, la Source vous a mandaté comme berger, pour s’occuper de ses 

brebis, faites-le avec foi, le Fondateur mettra au-dessus de votre tête un bouclier, Il rendra aveugle les loups 

affamés qui passeront à proximité, sans vous voir. 

Cette épreuve sur votre humanité est indispensable, le cœur de l’homme se réveillera, certain pour l’amour, 

d’autres pour donner la mort. Ne suivez surtout pas les investigateurs des conflits, ceux que vous affronterez 

seront sans pitié pour vous, vous ne faites pas partie du monde, votre espérance, votre espoir, votre salut ne 

peut pas venir des hommes mortels, seulement, Le Fondateur qui permet cette épreuve colossale sera votre 

forteresse.  

Vous devez apprendre à mieux vous nourrir, à manger moins, à consommer en conscience, à vivre 

simplement, préparez votre esprit, dès maintenant, ainsi lorsque la grande tempête se déchaînera vous ne 

serez pas surpris, ni pris de panique. Vous pourrez aider et soutenir dans vos actions vos frères et sœurs. La 

prière vous sera d’une grande aide, aussi votre Père d’amour enverra ses armées célestes vous aider, vous ne 

serez jamais seuls, votre foi est dans le ciel, non sur la terre, c’est pour cette raison que des miracles se 

produiront en votre nom, pour faire grandir la foi de ceux qui ont perdu toute espérance. 

  



71 

 

Chapitre 7 

                         Votre intimité avec La Source 

C'est votre relation intime avec votre Père et Mère Créateur, L'Univers. 

Cette relation intime est liée directement à votre foi, votre regard indéfectible vers votre créateur 

aimant.  

Par la prière, vous êtes en union avec lui, quand vous communiquez avec vos guides aussi. 

Le subtil n'a jamais été aussi présent et proche de vous. 

La prière est une intention du cœur remplit d'amour, non pas faites avec votre mental, mais avec 

votre cœur spirituel, pour dispenser une pensée intense, sincère de votre reconnaissance pour L'Être 

le plus précieux de l'univers, Votre Créateur. C'est la grâce du cœur qui s'exprime. 

Beaucoup de personnes ressentent leurs guides spirituels, leur caresser les cheveux, le visage. Vos 

liens avec l'invisible sont fabuleux et puissants, ce qui vous permet de surmonter les différents 

obstacles que vous rencontrez dans votre vie de chaque jour. 

Lorsque vous parlez avec votre cœur, puis écoutez la voix de La Source dans votre cœur, vous vibrez 

de reconnaissance, vous vous sentez en paix, en joie, en harmonie avec l'univers. La voix, l'énergie 

de la Source, votre Dieu et Seigneur, est un murmure de douces caresses dans votre cœur, une 

douceur intense qui vous parle, qui fait vibrer votre cœur de plaisir, de satisfaction.  

C'est semblable à un doux vent, qui vous enveloppe, vous fait vibrer, vous êtes en harmonie avec 

lui, avec votre cœur, votre esprit, vous ne faites qu'un avec lui. 

Il est naturel de ressentir cette complicité, vous êtes intérieurement des êtres divins, votre âme est 

une expression de l'être, car le noyau de votre âme est une particule divine, qui est immergé en 

permanence, dans la conscience de la Source et en harmonie avec ses vibrations. 

Vos entretiens intimes avec Dieu ne se font pas avec des mots, les mots sont pour la matière, c'est 

par l'esprit que vous échangez, puisque Dieu est conscience, de ce fait accessible à tout moment. 

Ainsi, ce que vous dites ne regarde que votre intimité personnelle entre Lui et vous. 

Aucun homme sur terre ne peut comprendre cette relation, et vous ne devez pas la partager. 

Des hommes se sont faits intermédiaires entre Dieu et les humains, comment est-ce possible ? 

Comment des hommes peuvent-ils comprendre les pensées de Dieu ? 

C'est une déviation pour s'approprier et contrôler les brebis, ne donnez pas votre pouvoir dans des 

mortels, comment des hommes peuvent-ils comprendre la pensée de votre cœur ? Libérez-vous de 

ces croyances païennes d'un autre âge, vous n'avez besoin d'aucun support humain, pour vous asseoir 

devant le trône de Dieu. 
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C'est votre relation la plus puissante, la plus intense, qui conduit vos pas, jour après jour, dans la joie 

et l'amour d'un contentement infini, une gratitude des plus intenses, un privilège de faire sa volonté, 

sans regret, ni tristesse, vous êtes en harmonie avec sa volonté.  

IL est une armure d'or sur votre peau et autour de vous, un baume pour vos blessures, un soutien 

pour vos larmes de peine.  

Même dans l'adversité de la matière, IL se tient à côté de vous, sa présence prend votre main, tel que 

des parents aimants qui soutiennent, par leur amour, leur enfant. 

Cet amour pour votre Créateur n'est pas charnel, de matière, ce n'est pas le même amour, il est 

différent, il n'est pas de la même puissance.  

On peut aimer un compagnon, une compagne, des enfants, d'un amour très puissant, exceptionnel, 

d'une force surpuissante, votre amour pour la Source surpasse tout cet amour matériel. 

Le partage d'amour entre deux personnes dans la densité, qui s'aide pour grandir ensemble est 

colossal. Cependant, dans un partage spirituel et aimant, les liens sont beaucoup plus forts, parce 

qu’ils le partagent dans l'amour de La Source. 

  

Il est vrai, c’est un atout pour avancer dans sa mission de vie, avec une âme sœur. 

L'amour et ce lien d'intimité d'amour avec votre Seigneur et Créateur est des millions de fois 

supérieur, car infini, incomparable, unique et individuel. Il est impossible de partager cet amour 

Divin, il est unique et ne peut revenir qu'à Lui, votre Créateur, fondateur de toute chose, créateur de 

votre propre âme. 

La volonté de la Source est aussi, la volonté de votre âme, en osmose parfaite, sans jamais aucune 

contradiction, entre ses deux volontés, aucun conflit n'est possible entre votre âme et votre Père 

d'Amour.  

Le corps mental, référence de la matière, peut émettre sa volonté, son propre désir, il n'est pas votre 

âme, il voit, il évolue dans l'illusion de la matière, avant que le voile de l'ignorance se déchire. 

Ensuite la colombe de la connaissance qui vient de Notre Père descend, et traverse toute vôtre être, 

pour faire traverser et illuminer, votre corps de lumière.  

Plus votre connaissance en sa volonté grandie, vos intentions aussi, plus votre amour s’expanse vers 

une reconnaissance sans bornes. 

Votre intimité et votre amour pour La Source est de cette intensité, pas moindre, non superficiel, pas 

à moitié. La place dans votre cœur spirituel ne peut contenir que l'amour de La Source, il est 

l'étincelle de vie, la lumière, votre but, votre espérance. 

Vous êtes toujours écoutés, vous n'êtes jamais seuls et n'ayez pas honte ou peur de demander à vos 

guides des sujétions. 

Vos guides sont dans une conscience élevée des desseins de La Source, ils mettent tout en œuvre 

pour votre réalisation dans la matière. Votre Père d'Amour sait bien, que vous avez besoin d'aide, 

dans cette humanité malade et fort éloigné des principes d'amour spirituel. Lorsque vous êtes tristes 

et pleurez de découragement, tournez-vous vers vos guides, ils vous donneront de l’amour, une 

énergie légère, apaisante qui traversera tout votre corps de chair. 
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Certains pensent que les anges sont les pensées de Dieu qui se matérialisent pour vous réconforter. 

Si, vous avez besoin de cette vision pour vous rapprocher de votre Créateur, faites le. 

Restez comme de petits enfants, simples, sachant rêver, croire au merveilleux, aux fées, aux elfes, 

aux lutins, aux dragons, aux licornes, etc., vous devez garder votre âme d'enfant pour vous 

rapprocher de votre Créateur et vous faire du bien. 

Il est aussi important, pour partager dans l'amour de Dieu, d'avoir un petit espace sacré, un jardin 

spirituel, propre à vous, où vous pourrez parler avec Dieu, votre âme, vos guides spirituels. 

Vous pouvez façonner cet endroit comme il vous plaît. 

Vous pouvez utiliser de l'encens, des bougies, le décorer avec des pierres, en fait comme vous aimez. 

Le plus important, c'est de se sentir bien, en harmonie avec ce moment privilégié, cela chaque jour. 

Ce moment est comme un repas, précieux, essentiel à votre vie, indispensable à votre équilibre, votre 

santé, votre bonheur, mais surtout réconforte votre âme. 

Des êtres qui vivaient à une autre époque, dans l'amour de la Source, ont eux-mêmes manifesté leurs 

sentiments et convictions, dans le soutien intime des relations entre votre Créateur et leurs âmes. 

Pour certains, ils pouvaient le verbaliser, par des analogies, pour manifester la présence et le 

réconfort de la Source. 

Par exemple, vous trouvez de merveilleuses prières.  

L’Éternel est une tour forte dans laquelle on peut se réfugier. 

Il est (La Source) un feu flamboyant qui me protège jour et nuit. 

Lorsque, vous prenez l'exemple du Maître Jeschua, de Marie, de Padre Pio, etc., leur relation intime 

pour leur Créateur se faisait par l’intermédiaire de prières ou conversations profondes pour épancher 

leur cœur, leur amour et leur reconnaissance, pendant des heures, ils étaient en osmose avec leur 

Dieu, votre Dieu. 

Vous pouvez lire les récits de toutes ces personnes, qui ont fait des sorties de corps, des NDE, elles 

se sont retrouvées dans un tunnel de lumière, baignées par l'énergie de la Source. Quand elles 

reviennent dans leur corps, la première parole, émotion sera qu'elles étaient, qu’elles ressentaient un 

tel amour, indescriptible, non charnel, si puissant, qu'elles ne voulaient même pas revenir dans leur 

corps, mais rester dans cette lumière d'amour qui résonnait en eux, les enveloppait. 

                                                                     

Quand vous êtes en méditation, vous pouvez nouer des relations privilégiées avec votre Créateur, ce 

sont des moments précieux, dans le calme et la contemplation, votre cœur est dans la joie, la sécurité, 

une euphorie de bonheur, dans les bras de la Source. 

La Source est comme un manteau, qui vous enveloppe, qui enserre vos reins, qui vous porte et vous 

protège, qui dirige votre pas, vous fortifie. 

Plus votre amour de La Source grandit dans votre cœur, plus votre foi s'expansive et se fortifie. Votre 

Créateur devient votre bouclier, Il est votre meilleur ami pour toute votre vie d'être incarné. 

Vous pouvez aussi lire des livres qui peuvent vous aider à entretenir votre amour pour votre Créateur. 
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Maria Altiport, maintenant dans les plans, a laissé, une œuvre littéraire et spirituelle considérable, 

exceptionnelle, que vous pouvez lire. Il en est de même pour les écrits de Maria Voltorta, qui a décrit 

la vie de Jeschua, qu'elle regardait par vision. 

Thérèse Neumann a, elle aussi, eu cette faculté extraordinaire de voir la vie de Jeschua, par 

clairvoyance, dans sa langue maternelle en Araméen. 

Si vous voulez avoir un aperçu, d’un puissant amour pour le Divin, vous pouvez lire le chapitre 73 

de Maria Altiport : 10-4, qui est une apologie à l'amour de Marie pour son Dieu, l’Éternel, enfant de 

12 ans, et qui deviendra la mère du Maître Jeschua. 

Quand votre cœur est rempli de l'amour de la Source, vous avez un zèle dévorant pour votre mission 

de vie. 

La plupart des consciences venues s’incarner pour aider l'humanité sont des thérapeutes holistiques, 

hypnothérapeutes, magnétiseurs, art-thérapie, médium, etc. 

Certains sont aussi des enseignants, des formateurs, des conférenciers, des guides spirituels. Vous 

formez une famille mondiale, extraordinaire, vous pouvez vous soutenir, en ces temps troublés, il 

est nécessaire, vous avez besoin des uns et des autres pour vous encourager, car le pire est devant 

vous et le merveilleux aussi. Mais, votre colonne, votre pilier restera toujours votre Père Fondateur, 

Il est votre socle, votre fondation sur laquelle vous pouvez vous appuyer jour et nuit.  
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Votre âme est-elle complète ? 

Est-ce que vous pouvez vous incarner avec une moitié d’âme, ou avec une âme incomplète ? Vous pouvez 

dégager plusieurs compréhensions dans cette question. Lorsque votre âme arrive dans un fœtus, arrive-t-elle 

avec un manque, une moitié ? C’est-à-dire, qu’elle aurait laissé un morceau d’âme ailleurs, dans un autre 

espace-temps, une autre dimension. Les guides sont formels, cette pensée n’est pas cohérente, voici leurs 

explications : 

« Une âme est complète, le processus est identique pour toutes les âmes, une conscience crée un avatar qui 

va revêtir des manteaux énergétiques vibratoires pour devenir une âme et prendre place dans un fœtus. L’âme 

est programmée par la conscience pure, une âme est un ensemble de vibrations.  

Comment peut-elle être incomplète, puisque qu’elle a été créée en un ensemble ?  

Vous avez une méconnaissance de la constitution vibratoire de votre corps astral. Vous utilisez un 

vocabulaire qui vous trouble, vous fabriquez des croyances dans votre ignorance sur les âmes, pourtant cet 

aspect vibratoire est fort simple à comprendre. 

Une âme est absolument complète dans l’accomplissement, qu’elle choisit pour un temps déterminé, mais, 

le corps mental qui est une partie de votre âme, cette partie, qui représente la matière, est souvent dans la 

souffrance. Ainsi, avec les années de vie dans la matière, vous avez tendance à vous éparpiller, à laisser des 

parties de votre âme à cause de vos émotions, de votre mal-être. Lorsque votre corps mental est malade, en 

souffrance, vous avez tendance à semer des parties émotionnelles de vous. Puisque, vous n’allez pas bien, 

vos énergies sont perturbées et votre corps biologique de même. C’est ainsi, vous devez réinitialiser votre 

mental, et pour ce faire, vous pouvez « rappeler les morceaux » que vous avez laissés, dans votre enfance, 

votre adolescence, votre vie d’adulte, alors que vous étiez en souffrance émotionnelle. Vous devez 

comprendre, que plus vous êtes perturbés et instables émotionnellement, plus vos énergies vont bouger, vous 

vous sentirez en décalage, dans une souffrance intérieure. Pour retrouver une pleine puissance vibratoire, 

vous devez être en phase avec votre mental et votre âme. Il existe des techniques qui permettent de 

réinitialiser votre mental, afin de retrouver votre plein potentiel, pour cela, vous devez obligatoirement ouvrir 

votre conscience, puis pratiquer une harmonisation informationnelle quantique.  

Vous pouvez dire pendant un laps de temps à haute voix «Âme dispersée », durant environ dix minutes, vous 

serez surpris du résultat !  
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Chapitre 8 

            Le cheminement et but de l'âme relié à la Source 

Voici la partie la plus profonde, la plus intense, une âme décide, fait une demande ou pas (l'âme est 

invitée à partir), à faire ce grand voyage d'une incarnation dans une dimension de densité. 

Pour certaines personnes, le terme incarnation dérange, car utilisé dans un concept religieux. 

Voici la définition dans le dictionnaire Littré : 

« Acte par lequel ce qui n'était pas chair devient chair, ou ce qui était pur esprit prend un corps. 

Action de la divinité qui s'incarne, résultat de cette action. » 

Effectivement, une conscience qui évolue dans les plans de lumière sous la forme d'une conscience 

intelligente va, par un processus prévu par la Source, revêtir des vêtements ou des manteaux 

énergétiques de protection.  

À partir de cette étape, cet esprit ou conscience pure devient une âme ou un corps astral, un 

corps de lumière, qui peut s'incarner, incorporer un corps, un véhicule de matière pour évoluer dans 

la dimension qu'elle a choisi, à moins que ses tuteurs spirituels lui conseillent une dimension en 

particulier. 

Une conscience ne peut pas faire d'expérience de vie sous sa forme originelle, dans un corps 

organique, parce qu'elle est trop subtile, aussi, parce qu'elle donne vie au corps de matière, elle est 

semblable à une batterie, pour ce faire, un système énergétique complexe doit être créé. La 

conscience doit « s'alourdir énergétiquement » pour incorporer un embryon. 

À l’inverse, quand une conscience fait une expérience dans l'éthérique d'une planète, elle gardera sa 

forme de conscience. C'est ce que vous nommez dans le langage spirituel des esprits de la nature. 

Vous savez, depuis longtemps, que les âmes font des expériences par milliers, pour mettre en 

pratique les enseignements qu'elles acquièrent dans les plans de lumière. 

Certains jeunes enfants se souviennent de  leurs vies antérieures, ils sont capables de décrire 

précisément ce qu'ils étaient, leurs parents de l’époque, dans quels pays ils vivaient, et leur 

environnement. 
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Quel est le but de l'âme incarnée ? 

Un esprit, une conscience intelligente ou pure, qui évolue dans les plans de lumière, reçoit des 

enseignements par d'autres consciences évoluées, afin de s'affiner et de grandir dans sa 

compréhension de « l'amour » de la Source. 

En-fait, c'est le but ultime d'une conscience, se rapprocher le plus près possible, de la conscience de 

son Créateur, être dans son harmonie et Ses énergies d'amour. 

Une conscience a accès à tout, sa « mémoire » est  illimitée, tout est infini dans les mondes vibratoires 

de lumière.  

Le temps, les volumes, les limites, les contraintes, les lois physiques, la vieillesse, la faim, la soif, 

n'existent pas dans les plans de lumière.  

En réalité, tout est facile, une conscience communique avec plusieurs consciences 

simultanément. Elle crée des avatars, elle voyage et communique par projection. Ensuite, la 

conscience est désireuse d'expérimenter ce qu'elle a appris. 

J'ai reçu de mes guides des compléments d'informations, que je n'ai jamais trouvées écrites, nulle 

part, pour affiner la compréhension, des précisions sur le monde des plans de lumière. Ce sont des 

détails, vous vivez une expérience sur cette planète, mais il est toujours extraordinaire d'aller plus 

loin dans la connaissance subtile. 

Les plans de lumière sont, avant tout, semblables, des amas de vibrations concentrées, illimitées où 

sont positionnées des consciences intelligentes (ou esprits), suivant leur propre puissance vibratoire. 

Dans cette explication, le mot conscience pure est plus adapté. 

Toutes les consciences ne vibrent pas au même niveau, cet aspect est primordial à savoir. C'est une 

compréhension à saisir, car elle détermine l'avancée évolutive d'une conscience, plus une conscience 

est évoluée, plus sa vibration sera importante, et de ce fait, subtile. Dans ce monde vibratoire, comme 

pour vous, être humain, vous êtes tous différents, dans les plans, c'est identique. La différence, entre 

une conscience, d'une autre, sera sa vibration, qui sera en lien avec son évolution, des 

connaissances acquissent et de ses expériences. 

Pratiquement toutes les consciences débutent au même niveau vibratoire, ensuite chacune aura sa 

propre évolution.  

Comment une conscience devient-elle plus vibratoire ? 

C'est, à ce moment-là, que l'aventure commence, toutes les consciences ont leur propre personnalité, 

quand vous communiquez avec des guides, vous comprenez qu'ils ont leur propre identité, 

personnalité, humour, chaque guide est unique. 

Une conscience est unique, avec toutes ces caractéristiques, comme pour un être humain ou un 

animal. 

Son but est de progresser pour atteindre le sommet vibratoire maximal, pour être en harmonie avec 

son Créateur, la Source. 

Dans les plans, vous n’avez aucun conflit, c'est la paix, l'amour, la connaissance, l'éducation, le 

partage. 
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Pourquoi toutes les consciences n'ont-elles pas la même puissance vibration ? 

Une conscience est constituée d'un ensemble de vibrations, et au fil de ses expériences, elle obtiendra 

d'autres vibrations, d’autres lui seront rajoutées, ce qui la fera davantage vibrer. 

Vous le constatez avec votre biologie, votre corps de matière évolue, il grandit, vous affinez votre 

savoir, c'est à peu près, le même processus pour une conscience pure. À la différence, qu'une 

conscience reste une conscience indéfiniment éternelle.   

Ce sont des êtres de « lumière », des consciences divines supérieures qui ont cette capacité vibratoire, 

d'intégrer, de rajouter de nouvelles vibrations dans une conscience. 

Une conscience ne peut communiquer et se projeter, qu'avec des consciences qui vibrent comme 

elle. Par exemple, lorsqu’une conscience atteint le niveau 10, elle pourra échanger avec des 

consciences de même niveau ou de niveau inférieur. À l’inverse, il ne lui sera pas  impossible de se 

projeter avec des consciences qui vibrent plus haut, ou elle devra être aidée temporairement par une 

conscience supérieure, un enseignant, pour ensuite revenir à sa vibration initiale. 

Imaginer les plans de lumière est impossible. Même lorsque vous faites une sortie de corps, et que 

vous utilisiez votre corps causal, puis Bouddhique ou Christique, tout ce que vous pourrez 

apercevoir, est une projection que des consciences supérieures vous enverront. En réalité, dès que 

vous entrez dans les mondes subtils et vibratoires, en sortie de corps, vous pensez par projection, par 

télépathie et vous recevez des projections.  

Plus votre corps astral vibre, plus votre réalité dans le subtil évolue. Une énergie bienveillante ou 

malveillante, comme une personne désincarnée, fonctionne sur le même principe. 

Puisque, vous vivez une expérience de vie dans la densité, vous ne pouvez pas appréhender ce 

complexe vibratoire, les plans de lumière, vous pouvez l'imaginer, le rêver, mais dans le monde des 

esprits, il n'y a pas de lumière, de clarté, cela n'existe pas sous cette forme. 

Une conscience est positionnée sur une vibration, cela signifie, qu'elles sont comme fixées, apposées 

sur leur vibration, elles ne se déplacent pas, ne bougent pas, tout se fait par projection d'information 

et télépathie. 

Comment se passe un départ pour une expérience dans le monde de la densité ? 

J'ai toujours lu et entendu que les consciences partaient, quittaient les plans, mais les guides me 

confirment que les consciences ne partent pas, elles sont en permanence sur leur vibration mais, dans 

l'action, en ce sens qu'elles communiquent par projection, comme quand vous rêvez, avec toutes 

les sensations, les émotions qui en découlent. 

Le mouvement, le déplacement est lié à la densité, aux dimensions de matière, vous comprenez ce 

concept, quand vous réalisez des sorties de corps. 

Effectivement, quand vous évoluez dans l'éthérique de la terre, ou son double énergétique, vous 

pouvez marcher, ou voler comme un oiseau, il y a un déplacement. Ce qui est génial, vous pouvez 

vous déplacer à la vitesse de votre intention.  
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L'éthérique de la terre est un monde subtil, énergétique, plutôt dense au niveau subtil. Pourtant, 

même dans cette densité énergétique, vous pouvez recevoir des projections qui vous propulseront 

dans un monde, que vous allez vous créer ou qu'une énergie va vous envoyer.  

Vous aurez parfois des difficultés à différencier où se situe le déplacement et la projection, les deux 

façons sont si intenses, vous les vivez si fortement comme une réalité présente. 

Dès que vous êtes en projection, votre corps astral ne bouge plus, il reste figé dans l'éthérique, vous 

n’en avez même pas conscience. Néanmoins, dès que vous pensez à votre corps physique, ou lorsque 

votre Moi-supérieur le veut, mais également par l'intervention d'une énergie, vous réintégrez celui-

ci aussitôt.  

Votre conscience pure est toujours au gouvernail du véhicule, même si elle se fait discrète, son but 

est de vous enseigner la réalité énergétique. Puisque vous n’avez aucun souvenir, ou très partiel, de 

votre véritable nature, une sortie de corps est extraordinaire, comme un enfant, vous découvrez un 

nouveau monde qui n'a pas de limite où tout semble possible. En-fait, c'est pour vous rappeler votre 

origine, les sorties de corps sont là pour vous mettre l'eau à la bouche. 

Comment votre arrivée se produit dans une dimension de matière ? 

Une conscience a cette particularité d'être créateur par sa propre intention, et par conséquent, elle va 

créer un clone ou un avatar à son image émotionnelle, et vibratoire, puis programmera toutes les 

données pour effectuer cette expérience dans les moindres détails dans la matière, mais en plus, elle 

suivra l'avancée de son avatar, sans pouvoir l'influencer. Toute cette préparation se réalise avec des 

enseignants ou guides spirituels. C'est une planification minutieuse, car elle se fera avec les 

interactions de centaines d'avatars qui, comme pour vous, décident de s'exprimer dans la densité. 

Tout est prévu, planifié pour réussir cette expérience et mettre en pratique la connaissance acquise 

dans les plans.  

Quand une conscience est désireuse d'aller expérimenter un apprentissage, elle devra le faire dans 

un espace de matière plus ou moins subtil qu'elle choisira, soit dans un corps organique, végétal, 

gazeux, liquide ou minéral suivant la dimension de matière qu'elle a choisie et l'aspect du corps. 

Le mot, corps de matière n'est pas simplement un corps humanoïde, avec des bras et des jambes 

comme vous avez l'habitude de le concevoir. Dans certains mondes ou planètes, les « corps » n'ont 

forcément pas de bras, de jambes, d'yeux, d'oreilles. 

Pourtant, ces êtres ont une réalité, une conscience, un but, une vision d’amour, ils utilisent d'autres 

moyens propres à leur constitution. 

Certains d'entre eux font des sorties astrales. Ils ont aussi une aura, avec des chakras et viennent 

évoluer, apprendre pour grandir spirituellement. 

Eh oui, ils viennent mettre en pratique ce qu'ils ont appris dans les plans de lumière comme vous. 

Suivant la planète, et l'époque que l'avatar choisit pour s'exprimer et expérimenter, il le fait avec le 

soutien de ses guides spirituels. Au plus profond de lui, il sait que cette expérience, le propulsera 
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vers un amour, une expression d'amour et une compréhension plus grande de lui- même, qui le fera 

grandir d'autant plus. 

Le but ultime d'une conscience est de se « rapprocher », ou rentrer en fusion avec la conscience de 

la Source, ceci est possible grâce aux multitudes d’expériences, bien sûr, avec le concours de ses 

frères et sœurs spirituels qui sont d'aider tous les autres esprits moins avancés en conscience à faire 

de même. Le but ultime de la Source est que tous ses enfants atteignent la complétude, la sagesse 

des expressions de la lumière de l'amour.  

Vous devez noter, que vous n'êtes pas lâchés seuls dans un endroit perdu dans l'univers, vous partez 

toujours avec des membres de votre famille spirituelle, des consciences avec qui vous avez des 

affinités dans les plans, de la complicité de jeu, des expériences de vie en commun, C’est un aspect 

collectif, vous rencontrez toujours des amis sincères, pour réaliser votre mission de vie. Il est 

indéniable que se sentir soutenu, vous aide et vous fortifie dans certains mondes, où l'amour ne 

prédomine pas, c’est vital, mais surtout précieux. 

À chaque expérimentation dans la matière, l’esprit ou l’avatar (la création de la conscience pure), 

aura mis en pratique les notions d'amour qu'il a appris.  

Quand il reviendra à la maison, dans les plans, s'il a accompli sa mission, les objectifs qu'il s'était 

fixés, donnée en partant, le but qu'il voulait atteindre, il pourra changer de plan vibratoire pour 

monter un peu plus, vers l'essence de l'amour de la Source. 

Comme, vous le saisissez, la connaissance sur votre origine divine, vous permet de discerner 

votre place sur cette planète terre et de pouvoir avancer dans une grande liberté pour 

accomplir ce que vous appelez « votre mission de vie ou chemin de vie ». 

Un avatar évolué qui vient s'incarner, a souvent un ensemble de missions, qu'il choisit. Surtout, 

quand l'époque est particulière, pour les événements qui doivent se produire. À votre époque, au 

vingtième et vingt et unième siècle, un grand nombre d'avatars se sont incarnés pour un grand 

sauvetage de l'humanité. 

Plusieurs vagues d'avatars ont demandé à participer à cette aide, pour l’élévation collective de la 

conscience de la race humaine. 

Comme vous le voyez, la connaissance des lois spirituelles, l'amour désintéressé, la paix, la sécurité, 

tous ces merveilleux sentiments spirituels sont quasi inexistants sur votre planète. 

Il n'est pas nécessaire d'écrire toutes les atrocités que vous voyez quotidiennement, les manipulations 

de toutes les sortes, les dictatures, les meurtres, la destruction de la nature, tous ces faits vous 

prouvent qu'une chose, l'humanité dans sa globalité est malade, en souffrance, car elle a oublié son 

essence divine de l'amour de la Source. 

Comme la cité un prophète des temps anciens dans le livre de l'Ecclésiaste 8:9 « Il y a un temps où 

l'homme domine l'homme pour le rendre malheureux…. » 
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C'est pour aider cette humanité, qu'un grand nombre d'avatars ont demandé à collaborer avec 

le plan divin, que la Source a planifié. 

Pour aider une personne malade, il faut, au minimum, que le docteur soit en bonne santé. Une 

parabole de Christ vous permet d'entrevoir une particularité de ces vagues de volontaire. 

Dans l'évangile de Luc, au chapitre 6, verset 39-45, il est dit : 

« Un aveugle peut-il guider un aveugle ? Ne vont-ils pas tomber tous les deux dans un trou ? Le 

disciple n'est pas au-dessus de son maître ; mais une fois bien formé, chacun sera comme son maître.» 

Égalité dans l'incarnation, un vrai challenge pour retrouver la mémoire : 

Tous les guerriers de lumière, ces avatars arrivés pour s'incarner sur votre planète, passent par la 

même évolution, d'un être humain classique. 

Vous êtes tous égaux dans une incarnation humaine, un avatar, après avoir revêtu ses manteaux ou 

couches de protection, devient une âme, un corps astral et incorpore un embryon entre la septième 

et neuvième semaine de grossesse. 

À partir de cette incorporation, c'est le corps mental qui enregistre toutes les informations qui 

permettront au fœtus et par ensuite à l'enfant, d'évoluer dans la dimension de la matière dans laquelle 

il naît.   

Le corps mental, au début de la vie du fœtus et de l’enfant, ne sont que des données 

informationnelles, que chaque être humain stocke, pour avoir ses repères dans la vie en collectivité 

et dans la société dans laquelle il doit évoluer. Certaines personnes appellent aussi ce corps mental, 

l'ego.  

L'ego ou votre corps mental est un ami, que vous devez comprendre, ne pas martyriser, respecter et 

éduquer avec amour, pour qu'il soit amour. Il vous faudra apprendre à le considérer avec justesse, à 

le nettoyer des pollutions informationnelles, c'est tout un processus. 

Vous n'êtes pas ici, pour toujours vous dévaloriser, vous critiquer, surtout lorsqu’on vous dit que 

vous devez travailler sur votre ego, ou que vous avez trop d'ego. Le jugement n'est pas toujours 

constructif, la critique blesse beaucoup plus que ne fait grandir. 

C'est la connaissance spirituelle qui permet à l'ego, au corps mental de se rectifier, de plus, le bel 

exemple des êtres spirituels qui manifestent l'amour chaque jour dans leur vie, est le meilleur moyen 

de montrer, d'enseigner, sans jugement et critique, le chemin de l'amour véritable. 

Comme vous le savez, un bel exemple d'amour n'a besoin d'aucune parole, il est préférable de faire, 

que de dire, ceci aura un impact profond sur les êtres humains. 

Toutes les paroles qui sortent de votre bouche sont dites pour honorer l'amour, pour faire du bien, 

édifier toutes personnes, comme des parents qui prennent soin de leurs enfants. Ne méprisez 

jamais personne, à cause de votre savoir, de votre connaissance, ou de vos capacités 

extrasensorielles, sachez plutôt vous mettre à la portée de tous, sans quoi, vous tomberez dans 

l'orgueil et la manipulation, de ce constat vous seriez en opposition contre l'Univers. 
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Les programmations qui vont s'empiler et constituer, votre CD du corps mental, auront un impact 

colossal, surtout au début de votre vie, dans votre incarnation, et même ensuite. Pour quelles raisons? 

Vous subissez les mémoires informationnelles transgénérationnelles, qui se transmettent 

obligatoirement quand vous rentrez dans la vie de ce monde. 

En effet, vos tuteurs humains ou collectifs, vos parents et grands-parents, la société, l'éducation 

scolaire, toute cette chaîne de savoir, transmettent leur vérité. Ces concepts, ces règles, ces schémas 

de pensée, les religions, les croyances, ces superstitions, vous sont inculqués, pour vous formater 

dans une direction, afin de vous canaliser, pour vous identifier dans cette société, ainsi, remettre en 

question la vérité enseignée par la collectivité est impossible. C’est la réalité, vous êtes 

programmés pour avoir la même façon de  penser, et surtout aller dans la même direction, pour ne 

pas gêner le groupe dominant, à la pensée dominante. 

Quand vous pensez différemment, que vous voyez la vie autrement, vous perturbez un ensemble de 

personnes où la pensée primordiale de l’ensemble, créée par tous les humains collectivement, qui 

vous ont précédés, n’est pas la même. 

Vous devenez un objecteur de conscience, une personne divergente, qui dérange souvent les autres, 

car votre vision est atypique.  

Toute l'histoire, qui a façonné votre humanité, que l’on vous enseigne à l'école, n'est faite que de 

crimes, de guerres, d’atrocité, des mensonges sur l'histoire et les sciences. 

Une vérité établie par une élite intellectuelle de la société, dans les domaines historiques, 

scientifiques ou médicales, ne sont pas discutables, surtout, lorsque vous n'êtes pas dans cette 

discipline. Vous devez tout accepter, les yeux fermés, car ces élites ont la science infuse. 

On vous conditionne, déjà, à accepter que la guerre est potentiellement acceptable. 

Cependant, on crée des mémoriaux pour le souvenir des morts, afin que cela ne se reproduise plus. 

Les Romains et d'autres peuples faisaient des arcs de triomphes pour les victoires, pour valoriser 

leur puissance. 

Des nations montrent leur arsenal militaire, pour monter leurs forces dissuasives. 

Rien n'a changé dans l'esprit collectif de l'être humain, aucune évolution dans son esprit. 

La pensée universelle semble unique, imperméable à tout changement ou cela demande une 

évolution très lente des êtres humains. Ils ont souvent besoin d'un choc puissant pour modifier leur 

pensée profonde et activer une modification dans leur propre vérité. 

Vous en avez un bel exemple dans l'évolution technologique.  

Il y a, seulement un siècle, les êtres humains ne possédaient pas autant de biens pour leur confort. 

Pourtant, en quelques décennies, une myriade d'objets technologiques ont été créées, même les 

personnes d'un certain âge s'adaptent et les utilisent sans  difficulté. 

À croire, que l'être humain s'adapte très facilement, quand cela l’arrange, il est même prêt à revoir 

ses aprioris, car c'est utile pour sa vie de chaque jour. 

Vous constatez deux poids, deux mesures, dans l'aspect matériel, où l'humain évolue vite, quand cela 

touche la matière, c’est de la réalité concrète. 
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Le second élément bloquant dans sa pensée, où l'humain reste statique, il se trouve dans ses schémas 

de pensée, aucune profondeur, il n’arrive pas à prendre conscience d'un changement nécessaire dans 

sa façon de voir la vie, la modifier pour un mieux avec les autres. Vous avez connu deux guerres 

mondiales, en si peu de temps, et de nombreux conflits, au moment, où ces lignes sont écrites, de 

nouveaux conflits naissent, des dictatures voient le jour en Europe et un peu partout sur la planète, 

des fanatiques religieux et patriotiques tuent à l'aveugle, en fin de compte, ce monde dans sa majorité, 

l'humain n'a pas évolué dans sa pensée, ni dans sa conscience en des millénaires d'existences.  

Lorsque vous ne rentrez pas dans le moule préétabli, vous êtes dévisagés, jugé atypique, car vous 

sortez des normes. Que pensez-vous de ceux, qui sont comme cette société les décrit, les 

homosexuels ? Certains parents n'acceptent pas cette réalité, certains États punissent de mort ces 

hommes et ces femmes qui pensent différemment. 

Que dire des véganistes, considérés comme des extraterrestres, des inconscients, puisqu’ils nuisent 

à leur santé personnelle ! Il existe des êtres praniques, pourtant les scientifiques n'y croient pas. Ils 

pensent qu'ils sont fous et menteurs. 

Il y a tellement d'exemples pour monter la bêtise d'une pensée programmée, qui n'est pas dans 

l'amour. 

  

Où enseigne-t-on l'amour ? Le vrai, avec un grand A ? Pas à l'école, ni dans cette société, ni chez 

vos géniteurs, ni dans la religion, ni dans un parti politique, ni dans le sport. 

Cet amour ne s'apprend pas, il se vit, il est en vous, mais vous ne savez pas le faire briller, il est lié 

directement à votre âme. En fait, chaque individu a un corps mental propre à lui-même, il est unique 

comme une empreinte digitale. 

Quand vous arrivez dans une famille, que vous avez choisie, même quand vos tuteurs humains sont 

des êtres spirituels, vous ne naissez pas en étant spirituel.  

Sur cette planète, vous devenez des êtres spirituels, mais il faut en prendre conscience. L'âme 

accepte de tout oublier dès qu'elle incorpore un fœtus, en ce sens, quand l'être grandit, la personne 

devra trouver la clé pour se reconnecter à son âme. 

Bien entendu, un processus d'aide est mis en action, avant même que l'âme parte, avec ses guides 

spirituels, sont planifiés des synchronicités ou des ponts pour éveiller le corps dans lequel l'âme 

s’exprime, des rencontres qui permettront un déclic dans l'esprit de la personne. Pour la grande 

majorité des êtres incarnés, le concept spirituel sera un cheminement, parfois long. 

Pourquoi ? Il vous faudra sortir de la norme de votre civilisation, pour voir avec vos propres yeux, 

mais surtout avec les yeux de votre âme. 

Éveil spirituel, la réalité du monde : 

Votre corps mental est éduqué dès le début de votre vie, pour vivre dans une société d'économie, des 

systèmes religieux, de croyances, de traditions, des concepts de possessions, d'attachement, de 

dualité, de reconnaissance envers la famille et de schémas de pensées, comme vous l'avez compris. 



84 

Votre corps mental est comme du béton armé, blindé d'informations pour affronter la matière, se 

débrouiller dans la vie, se faire un nom, une situation confortable, une belle retraite en attendant de 

mourir. Avec des tonnes d'informations qui vous éloignent de votre nature divine, comment 

comprendre ce que vous êtes au plus profond de vous-même ? Une âme dans un corps qui vient 

manifester l'amour de la Source ! 

Eh oui, c'est un challenge, pour toutes les âmes évoluées, d'ouvrir sa conscience ! Cela va 

demander de grands efforts, des remises en questions, des introspections quotidiennes. Mais, 

pourquoi êtes-vous attirés par cette ouverture spirituelle ? Quel est le facteur déclenchant, qui 

permettra de vous diriger vers l'élévation, vers la lumière de la Source ? 

Plusieurs facteurs rentrent en compte 

1→Quand une âme est évoluée, tout ce qui touche, à l'énergétique et au subtil, vous passionne, 

comme vous aimez le dire, cela vous parle, on se sent bien, cela vous fait vibrer. 

Vous êtes aussi assistés, par des guides spirituels, qui vous poussent vers des personnes et des lieux 

qui vont vous permettre de vous remettre en question, ou de vous poser des questions.  

2→Vos guides feront en sorte d'attirer votre regard, vers un livre, une formation, une conférence, 

une initiation pour que le béton armé de votre corps mental commence à se fendre, se craqueler. 

3→Également, des synchronicités permettront de rencontrer des personnes, comme vous, avec une 

vision de la matière différente. Beaucoup de personnes ne se sentent pas à leur place sur cette planète.  

C’est une réalité pour beaucoup d’entre vous, vous êtes incompris par votre entourage, en décalage 

complet avec cette société, avec les personnes qui gravitent autour d'elles, que ce soit avec la famille, 

les collègues de travail, les voisins, la société dans son ensemble, la façon dont les êtres spirituels 

pensent est diamétralement à l'opposé de la plupart des humains de cette planète. 

Ce qui manque dans la pensée de l'être humain, dans la construction des sociétés, de la planète. C’est 

L'AMOUR. 

 

Vous voyez un non-sens dans ce monde, dans l'organisation de la société en général. Prenez un 

exemple simple, parmi tant d'autre, les données sur le terrain ont prouvé que l'utilisation des 

produits chimiques tue les pollinisateurs, polluent les sols, les nappes phréatiques, détruisent la 

flore et la faune. 

Pour des raisons économiques principalement, mais, pour la facilité, les agriculteurs sont encouragés 

à utiliser ces produits. Pourtant, les pouvoirs politiques ont l’autorité d'interdire ces poisons 

chimiques. 

Comme, vous le savez, la vie animale, la vie végétale, la vie humaine n'est pas la priorité dans les 

sociétés, que les gouvernements mettent en avant dans leur décision. 
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Les dirigeants utilisent en permanence la manipulation, la violence, le chantage pour imposer leurs 

idées, qui profitent aux personnes les plus puissantes de la planète, aux argentiers de ce monde, qui 

désirent un contrôle total sur l'être humain. 

C'est ce que vous voyez à votre époque, comme avec une pandémie inventée pour le contrôle ultime 

du genre humain. 

Un être spirituel ne peut pas cautionner de tels agissements, vous ne pouvez pas adhérer à cette 

société qui ne manifeste pas de l'amour. Parce que vous êtes amour, et vous vivez dans l’amour 

du Tout. Cependant, vous savez que changer cette société mondiale n'est pas de votre ressort,  

Vous êtes dans l'amour du vivant, vous êtes dans la non-violence, comme Mahatma Gandhi. La 

réalité des événements, que vous voyez sous vos yeux, manifestent que vous arrivez à la fin d'un 

cycle, d'une période, d'une époque. 

Vous avez compris, que l'être humain ne pourra pas apporter l'amour dans cette société, comme elle 

a été transmise depuis des milliers d'années. 

Les hommes réitèrent les mêmes erreurs, millénaire après millénaire, siècle après siècle, car leur 

fondation n'est pas basée sur l'amour. 

Vous trouvez un espoir merveilleux dans les paroles de Joshua, repris en Matthieu Chapitre 24 et 

25. 

Comme Christ l’a mentionné à plusieurs reprises, vous arrivez à la fin des temps.  

Ce système dans lequel vous vivez est à bout de souffle. 

Ce n'est pas pour rien, qu'un grand nombre de consciences évoluées se soient incarnées à votre 

époque, et même un peu avant. 

C'est pour préparer cette humanité à passer à une autre conscience dans l'amour. Mais également à 

vivre dans l'amour avec tout ce qui est vivant, le respect de toute chose. 

Fortifiez votre âme grâce aux sages du passé : 

Vous pouvez vous intéresser à des personnes extraordinaires, qui ont marqué votre temps, par leur 

foi en la Source, en Dieu, dans un amour immense qui émanait d'eux. Ils étaient comme des lumières 

qui illuminaient les ténèbres. Leurs vies, leurs attitudes, leurs dévotions sont des exemples pour tous 

les travailleurs de lumière de votre époque, au vingt et unième siècle. Vous pouvez vous intéresser 

à la vie de Padre Pio, Maître Philippe de Lyon, Thérèse Neumann, Maria Altiport, Thérèse de 

Lisieux, Charter Tulle, Johannes Gréber, Allan Kardeck, Samael Aun Weor, etc., et bien d'autres 

encore, qui ont manifesté un amour extraordinaire pour votre  humanité, pour amener ce grand 

message d’amour, comme l’a fait Joshua. 

Ils étaient, et ils sont venus pour vous avertir, que vous êtes à la fin des temps à la croisée des 

chemins, pour un renouveau grandiose dans l’accomplissement de l’amour de la Source, comme le 

Maître Christ l'avait prophétisé. 

Vous avez compris, vous ne vous êtes pas incarnés seulement pour passer des vacances sur cette 

planète. 
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Vous avez aussi votre part à faire pour éveiller cette humanité bien endormie, dans l'illusion de la 

matière. Pourquoi ne pouvez-vous pas le faire en étant thérapeutes énergétiques, holistiques, 

enseignant spirituel, développement spirituel ou personnel, en écrivant des livres ?  

Peu importe, la façon dont vous aidez les autres dans l'amour, afin qu'ils se réconcilient avec leur 

âme et la Source. 

Pour certaines personnes spirituelles, grandir et passer dans une autre conscience sera assez facile. 

Le nettoyage du corps mental sera aisé, simple, fluide et dans la joie. 

Pour les autres, et c'est la majorité, ce sera un combat, car un facteur important vient souvent parasiter 

ce nettoyage émotionnel de la matière. 

Il n'est pas toujours simple de nettoyer son corps mental, les peurs, le regard des autres, la famille 

vous trouve bizarre, différent, vous n’êtes plus comme avant, vous pensez d'une autre façon, vous 

devenez iconoclaste, la différence par rapport aux autres, vous êtes des extraterrestres. 

                                                                     

Le nettoyage, ou plutôt la reprogrammation de votre corps mental, fait de vous des nouveaux 

êtres, avec un esprit libre, de penser par votre propre esprit.  

Vous n'êtes plus sous l'influence et la manipulation de toutes les programmations, empilées avec 

toutes vos années de vie, dans la matière, et qui ont essayé de vous formater comme des robots. 

Il est vrai que vos liens avec vos guides spirituels y sont pour beaucoup. 

Vous n'êtes, en aucune façon, supérieurs aux autres, vous étiez endormis dans le système de la 

matière, et vous vous êtes réveillés. Parfois le réveil peut se révéler douloureux, mais la finalité est 

hors norme, une extase du bonheur, de joie et d'amour, chaque jour. 

 

L'amour le carburant du corps et de l'âme : 

Quand, vous avez totalement nettoyé votre corps mental, et qu'il est en fusion, en harmonie avec 

votre âme, vous devenez un être ascensionné. Vous êtes dans l'amour de la conscience de la Source 

en permanence, un mouvement d'amour qui manifeste l'amour du Divin, la matière dans laquelle 

vous évoluez, n'a plus d'emprise sur votre émotionnel. Vous êtes dans l'amour, la joie de La Source. 

Voici des paroles des guides spirituels :  

« Être dans la conscience de son âme. Le but de l'incarnation dans cette densité est d'atteindre et de 

retrouver la conscience de son âme. Le corps physique, le corps mental et l'âme ne forme plus qu'un. 

Ce tout, cette trinité devient Un. Cette fusion est une ascension totale, la victoire du juste qui a 

dépassé toutes les étapes, de connaissance, de conscience, de compréhension pour former avec la 

Source, Votre Père d'Amour, une fusion d'amour complète et éternelle. » 

Vous êtes au service de la Source pour accomplir votre mission de vie, et aider les autres à devenir 

des êtres libres, de penser par leur propre esprit, pour devenir véritablement libre de corps et d'esprit.  
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Comme Platon l'a écrit dans son allégorie de la caverne, ou grotte de Platon, la plus grande 

problématique pour les humains incarnés sur cette planète, c'est de comprendre et réaliser que vous 

vivez dans une illusion, que vous pensez créer une vie, des vies sur le modèle des ancêtres et qu'il 

n'y a que cette vérité. Comme le disent beaucoup, je crois ce que je vois ! Pour sortir de ce schéma 

intellectuel, génétique, ancestral, entretenu par les sociétés qui mettent en œuvre tant d'artifices, 

pour que vous restiez endormis dans vos croyances limitantes. 

Il est vrai, que quand une personne s'éveille, c'est comme prendre la pilule rouge. C'est 

comme si votre vision oculaire pouvait aller en profondeur et sonder au-delà de l'horizon. 

Qu'est-ce que le réel ? Quelle est votre définition du réel ? Lorsque, vous voulez parler de ce que 

vous pouvez toucher, de ce que vous pouvez goûter, voir et sentir, alors le réel n'est pas uniquement 

un signal électrique interprété par votre cerveau. 

Votre corps organique n'est que la représentation de votre réalité, quand vous dépassez le voile, une 

autre réalité se présente à vous, un océan des champs du possible, une liberté totale. 

  

Il est indéniable, qu'une ouverture spirituelle change catégoriquement votre vie, et jusqu'à la fin de 

votre vie terrestre. 

Votre amour pour la vie, de toutes les formes de vie seront précieuses, et par conséquent pour les 

êtres humains qui vivent autour de vous, vous devenez une lumière rayonnante. 

Vous aurez tendance à être expansive dans la transmission de cette découverte, et vous voudrez la 

partager avec le plus grand nombre. Vous serez zélés, enthousiastes et plein d'énergie. 

Quand vous réécoutez les paroles du Maître Jeschua qui a dit. 

« Cette bonne nouvelle du royaume des cieux sera proclamée sur toute la terre. » 

Cela se traduit, que chaque humain qui ouvre sa conscience vers l'amour de la Source et la 

connaissance, va à sa façon, annoncer cette découverte spirituelle à d'autres. 

Avec l'arrivée de toutes ces âmes évoluées qui commencent déjà à répandre à leur façon ces 

connaissances spirituelles, de plus en plus de personnes s'éveillent et éveillent aussi leurs capacités 

psychiques, ce qui produit par conséquent des liens avec des énergies d'amour, ou canalisent avec 

des guides spirituels. 

C'est une véritable révolution, car cette ouverture spirituelle est planétaire, avec les événements de 

la matière qui deviennent de plus en plus agressifs, vous en comprenez tout le sens. Des 

manifestations de l'invisible se manifestent un peu partout, il y a une accélération du temps, même 

la Lune, votre petite planète, montre des particularités dans son cycle. Comme les sages, des temps 

anciens, l'ont maintes fois écrits, vous devez être attentif aux signes, à ce qui sort de l'ordinaire, plus 

vous êtes attentifs, plus votre foi grandit dans l'amour de la Source. 

À cette époque particulière et pas forcément facile à vivre chaque jour, pour les êtres spirituels, la 

matière est parfois lourde, vous pourriez avoir des coups de mou, des déprimes, sentir la solitude, de 

la lassitude parfois même, surtout quand avec vos proches tout ne se passent pas bien ou que vous 

soyez incompris, en-fait ne pas vous sentir à votre place, et par conséquent malheureux. 
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Que pouvez-vous faire pour dépasser cette attitude d'esprit ? 

Deux éléments : 

► Le premier, être dans l'amour de la Source, et se nourrir spirituellement chaque jour. 

► En second, accomplir votre mission de vie pour aider les autres dans la joie. 

 

Vous êtes les piliers de la foi. 

De tout temps, des serviteurs de la Source ont manifesté une foi grandiose, dans l’accomplissement de leur 

service. Dans l’ensemble, tous ces serviteurs ont suivi la Voie, ils sont des maîtres de sagesse, qui s’incarnent 

quelle que soit l’époque. Ces serviteurs, qui suivent la Voie de l’amour, sont amours, cette Voie est 

intemporelle, elle est invariable, toujours présente devant vous, il suffit de la suivre. Lorsque, vous êtes dans 

le mouvement de l’amour, par vos actions, dans vos pensées, dans votre service, vous montrez que vous êtes 

dans la foi, une foi dans les promesses de la Source, une foi indéfectible, puissante, vous êtes un exemple 

pour vos frères et sœurs, vous êtes un pilier pour la foi des autres. 

Lorsque l’Univers vous confie des responsabilités pour guider les autres, pour qu’ils grandissent dans leur 

conscience, vous êtes des exemples de foi, sur lesquels ils peuvent s’appuyer, vous devenez une référence 

pour leur grandissement. 

Le Grand Maître a envoyé une multitude d’âmes, hautement évoluées, pour éclairer la Voie d’une grande 

lumière, pour baliser le chemin, afin que, la foi des plus faibles s’endurcisse face aux épreuves de la matière. 

La foi en l’amour de la Source est une force, qui soulève les montagnes et fend les eaux des mers en deux. 

Afin de faire grandir votre foi, vous devez, avant tout, débarrasser votre mental de toutes les aspérités qui 

vous empêchent de vous élever vers la lumière. Tous les serviteurs de la Source peuvent devenir des piliers 

de la foi, une fois votre union avec votre âme réalisée, aucune peur ne peut vous faire chanceler, vous savez 

déjà que votre chemin est guidé par la Source, aucun obstacle ne pourra vous arrêter, vous ralentir dans 

l’accomplissement de votre service sacré.  

Votre foi est votre puissance intérieure, elle est liée à votre âme qui vous fait confiance, ensemble, vous 

accomplirez des miracles, vous serez imperturbables, rien ne pourra vous faire trembler, votre foi est un 

bouclier d’amour. 
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Chapitre 9 

                            L'Amour dans la pensée des guides 

Qu'est-ce que l'amour dans votre esprit, comment peut-on le définir ? Non, à la sauce de ce monde 

qui l'a déformé, comme les miroirs déformants, que vous trouvez dans les fêtes foraines, mais dans 

la sagesse des guides. Pour une conscience pure, comme un esprit de la nature, ou un humanoïde 

d'une autre densité évolué, un être de lumière, ou alors, un maître ascensionné qui a un niveau de 

conscience supérieure, comment peuvent-ils, vous expliquer ce concept, qui est très restreint dans 

votre vision terrienne ?  

Quand vous reprenez ce mot, « amour » dans sa définition étymologique, en grecque, vous trouvez 

trois mots distincts pour l'amour, qui vous donne plusieurs nuances. 

1→ Le premier est « Philia », qui est en lien avec la famille, l'amour filial, l'amour qui prend et qui 

donne, qui partage, la chaleur humaine. 

2→ Le second est « Eros », qui concerne la sexualité et l'intimité. 

3→ Le troisième est « Agapé », qui concerne faire une action non préméditée, sans attendre quoi 

que ce soit en retour. C'est un amour qui donne, c'est la philia poussée jusqu'à l'universel, en tant que 

don, sans contrepartie dans sa dimension mystique et religieuse. 

L'amour, dans cette analyse, est un équilibre émotionnel, qui se déploie différemment suivant chaque 

individu, suivant sa propre construction émotionnelle, affective et psychologique. C’est pour cela, 

que vous avez un ensemble de définitions, suivant votre regard, votre vécu, votre passif. 

Chaque émotion est une énergie vibratoire qui circule, en fait l'amour est un ensemble d'émotion 

subtile, que vous créez suivant votre état d'être à un moment précis. 

Votre vision humaine de l'amour, peut être déformée par une programmation parentale, éducative 

et sociétale. Votre façon de fonctionner, que vous pensez bonne pour vous, votre représentation 

personnelle, suivant votre propre filtre, s’avère désastreuse avec les années. Ce n'est pas simple de 

faire le tri dans son for intérieur, vous devrez vous départir de faux schémas de pensée, 

reprogrammer votre manière de penser pour vivre dans l'amour, qui est avant tout un état d'esprit 

spirituel, d'où un lien direct avec la Source, votre âme. 

Pour certaines personnes les qualités de l'amour seront naturelles, pour d'autres plus difficiles à faire 

émerger. Ces émotions sont liées à deux facteurs. 

Le premier élément est votre passif, votre vécu, vos programmations, comme pour toute personne 

incarnée. 
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Le second est le reflet ou le miroir de votre âme, certaines âmes brillent d'un profond amour, certaines 

sont exceptionnelles, par leurs rayonnements et d'autres sont d'ancres. 

Vous pensez être dans l'amour, vivre dans l'amour, avoir des pensées d'amour, pourtant vous êtes à 

côté du véritable amour, par manque de connaissance, par inverse, votre âme est amour 

naturellement, car à l'image de l'Univers.  

Plus votre âme sera avancée dans son évolution, plus l'enveloppe charnelle dans laquelle elle habite 

sait faire ressortir cet amour céleste, à l’extérieur, l'amour est une émotion qui circule qui s'apprend 

et se travaille. Lorsque votre enseignement dans la matière est fort éloigné des actes d'amour, vos 

actes ne seront pas des émotions d'amour, mais que des mots, des chansons vides d'apparences, la 

manifestation des actes d'amour de votre cœur, sont des pensées, des actes, mais surtout, des actions 

dans votre vie de chaque jour.  

Les paroles d'amour sont semblables à des fleurs multicolores et parfumées, les actes qui en naissent, 

des fruits qui donnent la vie. 

Votre mouvement est une caractéristique de l'expression d'amour, vous connaissez tous cette 

expression, « Être un beau parleur, mais qui n'agit jamais. » 

Voici ce que vous devez retenir, et les guides mettent l'accent sur ce point, toutes les expressions 

d'amour sont des pensées, des paroles qui se concrétisent dans l'action de votre vie. L'amour 

s'apprend, se développe et grandit comme un arbre. 

Quels sont toutes les émotions et qualités qui font et constituent des énergies de l'amour ? L'amour 

est une émotion toujours positive, équilibrée, juste, dans le non jugement, c'est un sentiment 

intérieur que l'on ressent en soi. C’est une énergie puissante, qui traverse tous les corps subtils, 

chaque cellule du corps et de l'esprit. Vous expliquer un sentiment d'amour est complexe, chacun a 

sa propre sensibilité, mais cet ensemble regroupe aussi d'autres émotions positives, le traduire est 

complexe, le vivre et le ressentir est plus simple. 

Beaucoup d'expressions dans de multiples langues mettent en avant cette émotion, un élan d'amour, 

parler avec amour, faire l'amour, tomber dans l'amour, être sans amour. En fait, tous les êtres 

humains ont en eux cette énergie, qui les aide à vivre dans leur incarnation. Le terme amour est un 

mot global, que signifie-t-il et que comporte-t-il comme qualificatif ?  

Il est important d'approfondir les substances qui composent cette notion, que votre âme lumineuse 

manifeste parfaitement. 

Voici une liste des substances qui composent ou englobe l'amour avec un grand A. 

« La joie, le bonheur, l’empathie, le non-jugement, la justice, la douceur, la compassion, la quiétude, 

l'autonomie, le désintéressement, le partage, la vérité, le courage, la liberté, le respect, l'humilité, 

l'enseignement, prendre soin de soi et des autres, la confiance, l’altruisme, l’affection, l’amitié, la 

fraternité, savoir dire non et oui, l’enthousiasme, la charité, le désir, l’admiration, le dévouement, 

l’attachement, la sensibilité, savoir être à l'écoute des autres, la force de conviction, l’adoration et la 

vénération pour la Source. » 
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L'amour est un ensemble d'émotions positives que vous mettez consciemment en mouvement qui 

traversent votre corps, votre esprit, vous fait du bien pour vous donner un mouvement, voire une 

parole qui aura une action positive, bienveillante sur un être humain, un animal, une plante et pour 

la matière non animé, à l'image de votre Père d'amour. 

Savoir dire non est aussi une preuve d'amour. Toute personne doit pratiquer l'amour en priorité sur 

son propre corps, le respecter et le bonifier. L'Univers ne demande jamais de vous dévêtir pour que 

vous ayez froid, seulement quand vous voyez une personne qui a froid, vous ne donnerez pas la 

couverture en entier, coupez-la en deux, vous en donnerez une partie à cette âme et vous garderez 

l'autre pour vous. 

Les paroles ont une réaction puissante dans la matière, surtout aux intentions des pensées 

amoureuses, sur un être humain, cette intention est directement branchée, en corrélation avec le 

chakra du cœur, la vibration lumineuse, amoureuse, qui vous lie avec votre âme. 

Des travaux scientifiques ont démontré l'influence des pensées amoureuses sur un bébé, l'eau, sur 

une plante, la sensibilité des animaux, ce qui manifeste une influence extraordinaire des pensées ou 

intentions sur votre environnement, votre biologie, tout est constitué d'énergie subatomique, vous 

évoluez dans cette énergie, vos vibrations amoureuses sont des rayons de soleil pour toutes les 

personnes que vous côtoyez et croissez. Le terme amour englobe beaucoup de paramètres, c'est un 

tout, un ensemble, ce qui manifeste la personnalité du Tout. 

Pourquoi certaines personnes ne manifestent-elles pas les énergies d'amour dans leur globalité ? 

Vous dites parfois que les yeux d'une personne reflètent la profondeur de son âme, le corps physique 

et l'âme sont en si grande proximité, que la beauté d'une âme se lit sur un visage, et inversement la 

noirceur d'une âme rend un visage de marbre. 

Tout être humain qui naît est vierge de toute pensée négative. Vous partez tous de la même ligne de 

départ dans votre incarnation, tout le monde ne prend pas la même route pour manifester les mêmes 

émotions. 

Quelle analyse pouvez-vous comprendre dans le comportement de certaines personnes qui ne sont 

pas dans l'amour ? 

Vous trouvez plusieurs facteurs  qui peuvent vous éclairer dans cette compréhension de l'amour dans 

un être humain. Un aspect extérieur et un aspect intérieur.  

Vous arrivez au début du voyage dans une famille pour vous exprimer dans la densité, vos parents 

que vous choisissez vous donnent les informations, les codes, qu'ils ont eux-mêmes reçus de leurs 

géniteurs, des informations énergétiques transgénérationnelles. 

Vous naissez à l'image d'un CD vierge et vous êtes formatés, programmés avec de belles 

informations d'amour et d'autres biaisées. Votre famille d'accueil, qui est vos premiers enseignants 

et qui transmettront ce qu'ils connaissent et pensent être bon pour vous. 

Vous le savez tous, les êtres humains n'ont pas la même vision des autres, de la vie et surtout la 

même sensibilité. Au début de votre évolution terrestre, vous subissez juste un apprentissage, une 
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programmation, amplifié par l'éducation, la société qui vous formate avec des règles, des codes et 

non dans la pensée de l'amour. 

Vous savez que beaucoup de lois sont injustes, blessantes, inégalitaires, que les personnes qui ont 

des moyens financiers peuvent facilement corrompre la justice. 

Dans votre famille de naissance ou d’accueil, vous recevez de vos tuteurs un package plus ou moins 

bien rempli ou pas, d’un amour filial, 

Parfois des enfants ne sont pas désirés, ils sont abaissés, violentés. C'est terrible, c'est une réalité 

bouleversante qui se retrouve dans tous les pays de la terre. 

Comment vivre l'amour de la Source quand vous arrivez dans de telle condition d'accueil ? Certaines 

âmes souffrent beaucoup au début de leur arrivée dans la densité, pendant plusieurs années, pourtant 

ces âmes savent au fond de leur cœur qu'il est possible de dépasser de tels traumatismes, de passer 

au-dessus de ces obstacles émotionnels, une force intérieure les élèvera à manifester l'amour, et non 

ce qu'elles ont subi par des bourreaux. 

Beaucoup d'enfants grandissent dans une famille où ne règnent pas la manifestation de l'amour, et 

néanmoins  quand eux-mêmes deviendront parents, ils sauront donner à leurs enfants un amour 

grandiose en abondance. 

Vous avez une leçon importante à comprendre, vos parents ou tuteurs vous donnent des bases, mais 

vous n'êtes pas la copie de vos parents, lorsque vos tuteurs ont des travers, vous comprenez que 

vous ne devez pas les imiter. Vous ne devez prendre que le meilleur d'eux, et leur laisser le reste. 

On entend souvent dire par des personnes, que leurs tuteurs ont été violents, ivrognes, acariâtres, 

radins, c'est pour cela qu'ils réitèrent ces attitudes comme par mimétisme. C'est simplement se 

défausser, se déculpabiliser, par une excuse, pour se faire plaindre et se retrouver en victime. 

Vous ne serez jamais vos tuteurs, vous n'êtes pas ici pour leur ressembler, vous prenez le meilleur 

d'eux, pour vous créer une nouvelle personnalité, aussi, rentre en compte votre âme et son évolution 

qui influence grandement l'attitude et le comportement d'une personne. C'est votre âme qui fait jaillir 

cet amour, qui permet de vous dépasser, d'analyser, de ne pas accepter certains travers, pour 

manifester les qualités divines. 

C'est un aspect fondamental dans le mouvement d'une personne, l'intérieur ou réside son âme est la 

clé pour se connecter ou se reconnecter à son essence divine. 

Toutes les âmes n'ont pas le même avancement spirituel, c'est vrai, les mêmes réactions 

émotionnelles, ce qui se traduira dans leurs relations avec autrui, des conflits, des violences verbales 

et physiques, parce que ces âmes n'ont pas la même conscience amoureuse, les mêmes valeurs, et ne 

peuvent manifester que ce qu'elles ont intégré durant leur expérience de vie sur des millions 

d’années.  

Au contraire, une âme évoluée dans les plans de lumière sera montrée dans son incarnation, des 

manifestations naturelles d'amour, facilement, sans se forcer, comme si cet état amoureux coulé de 

source, ce qui paraît normal, pour vivre en collectivité. 
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La communication interpersonnelle. 

Les échanges dans les relations humaines sont souvent compliqués, inextricables, maladroits. Un 

autre problème vient surtout se greffer dans une communication, c'est le niveau de conscience de la 

personne. Plus vous vous exprimez avec un être qui vibre comme vous, plus la fluidité sera 

importante. 

Vous devez comprendre que le niveau de conscience supérieure d'un être humain fonctionne en mode 

spirituel et non matériel avec toutes ses références qu'il croit véridique.  

C'est ainsi qu'un grand nombre de personnes ne pourront pas vous suivre dans le raisonnement de 

votre pensée, ils vous trouveront étrange, atypique, incompréhensible, insensible, incohérent, 

manquant d'amour, d'empathie, alors que dans votre esprit tout est fluide. 

Pourquoi ?  

Parce que vous avez dépassé les carcans de la pensée brute, transgénérationnelle, sociétale, pour 

simplement utiliser un langage logique, car éloigné de toutes formes d’émotions emphatiques, qui 

parasitent la véritable réalité, dans cet état de chose. Votre interlocuteur dont la conscience est trop 

proche de la densité, ses références et les vôtres ne se croisent pas, ce qui pour eux, dans certaines 

situations, les déstabilise. 

Votre grandissement spirituel vous place en hauteur, vous avez dépassé beaucoup de notions 

primaires, archaïque, vous comprenez les mots, différemment, les nuances aussi, vous savez vous 

placer dans un équilibre, vous savez dire oui et non, ne pas parler, ne pas répondre, répondre à côté 

d'une question, vous êtes dans un jeu de communication, sans attente, sans demande, que votre 

interlocuteur ne peut saisir. 

Beaucoup seraient choqués par ce qu'ils entendent, mais vous non, vous êtes dans le non- jugement, 

vous ne cherchez pas à comprendre avec vos émotions, vous écoutez simplement, ce qui n'est pas 

nécessaire de comprendre, ce que les autres font, ce sont leurs problèmes, leur libre arbitre. Quand 

vous avez tendance à poser des questions de ce style, vous n'avez pas atteint assez de détachement 

dans votre construction émotionnelle. 

Pourquoi tu as fait cela ? Avec tout ce que j'ai fait pour toi, c'est ainsi, que tu me remercies ? Pourquoi 

ne me l'as-tu pas dit ? Pourquoi ne suis-je pas le ou la première personne à être au courant ? 

Lorsque vous êtes dans l'affolement, la peur, vous ne pouvez pas communiquer correctement, votre 

écoute n'entendra que ce qui vous intéresse, et non la voie de la sagesse. 

Quand vous êtes en demande permanente, vous êtes en souffrance, votre autonomie personnelle 

n'est pas en équilibre, et vous avez un besoin de vous rassurer par un tiers. Il est primordial dans 

votre vie en duo, de trouver votre équilibre, la communication ne se traduit pas uniquement par 

une parole, une attitude, un geste, une action. 

Plus vous serez être en lien avec vos guides et votre âme, plus le partage avec votre conjoint sera 

une harmonie. Plus vous saurez vous détacher de l'intelligence de la densité, plus vous agirez et 

penserez comme votre âme.  
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Celui qui se plaint en permanence est en souffrance, celui qui s'irrite a perdu le contrôle, celui qui 

crie est perdu dans sa pensée. 

Seulement le fait de poser une question mérite toute votre attention. 

Avant de pose une question, demandez-vous si elle est utile. Pour dépasser la pensée des hommes et 

atteindre la pensée des êtres hautement évolués, sachez ne plus penser, chaque pensée est précise, et 

quand une parole doit être prononcée, elle ne sera que pour un grandissement spirituel. 

Les sages de tout temps ont averti les hommes de la maîtrise de la langue. 

Dans le livre des Proverbes, chapitre 18, verset 21 dit : 

« La mort et la vie sont au pouvoir de la langue : qui aime se répandre en parole mangera les fruits 

qu'elles auront produits. » 

Vous retrouvez dans des livres de sagesse ce conseil avisé : « La parole est d'argent, mais le silence 

est d'or. » 

Vous comprenez, maintenant, l'importance de vous départir de toutes les mémoires de la densité 

pour atteindre une pensée, non parasitée par votre émotionnel négatif.  

Il est important pour grandir de se plonger dans le silence, et la non pensée, pour arriver à la maîtrise 

de votre langue. 

Vous n'êtes pas ici, sur cette terre, pour juger qui que ce soit, vous devez en priorité vous observer, 

en quatre dimensions.  

Vous devenez un observateur, la personne en face de vous, vous la regardez avec amour, sans aucun 

à priori, simplement l'observation d'une âme qui grandit. 

Vous utilisez le terme « amour » en permanence, le véritable « amour » n'est pas émotionnel, il est 

conscience, plus grandit votre conscience, plus vous aurez un équilibre dans votre bouche. 

Tous les actes d'amour sont avant tout spirituels, et ils n'ont rien de commun avec la densité. Vous 

pensez que dire non est un manque d'amour, pourtant ce non fait grandir une personne en conscience. 

Pour entrer dans le cœur de la véritable définition de ce concept, vous devez vous départir de toutes 

les notions que la matière vous a enseignées. Parfois, vous pouvez comprendre votre désarroi devant 

un être hautement spirituel, qui ne désire qu'une chose, que vous vous dépassiez pour rentrer en 

harmonie avec votre âme et La Source. 

La notion d'amour, comme les guides veulent que vous le compreniez, est une introspection de toute 

une vie, ce sera pour une partie d'entre vous, quelques années, pour les autres, beaucoup plus. Le 

niveau d'amour est directement lié à l'évolution d'une âme, et aux actions du véhicule dans lequel, 

elle évolue. Même, les âmes déchues ont un niveau d'amour, rien n'est figé, pour qui que ce soit, il 

est possible pour toutes les âmes, même les plus rebelles, de se modifier, si elles le désirent. Toutes 

personne incarnée a son libre arbitre, que vous devez respecter, vous n'êtes pas juges de leur attitude, 

sachez que L'Univers a posé des lois qui régulent les comportements et cette loi est impartiale, tout 

mouvement énergétique envoyé par un enfant de la Source, revient vers l'envoyeur, de bonnes 
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intentions dans son cœur bonifient le corps et le chemin de l'âme, des intentions malveillantes 

envoyées seront un retour de synchronicité désagréable.  

Vous êtes avant tout des énergies, plus ou moins subtiles, chacune de vos pensées voyage dans 

l'Univers énergétique primordial, quoique que vous semiez, c'est aussi ce que vous récoltez. 

Niveau 0 : 

L'amour ne coule pas en ces êtres, il n'y a aucune lumière en eux, ils sont une eau de caniveau 

empoisonnée qui donne la mort. 

Dans la réalité de la matière, des évènements bousculent votre cœur par des atrocités que certaines 

personnes peuvent commettre, vous avez souvent à l'esprit cette pensée, comment des hommes 

peuvent-ils être aussi cruels ?  

Les guides disent que vous trouvez sur votre planète des hommes et des femmes incarnés, même si 

en majorité l'élément masculin est en plus grand nombre, des êtres avec un cœur noir, qui sont ce 

que l'on appelle des portails organiques.  

Ils sont en apparence humains, cependant leur constitution biologique est particulière, surtout au 

niveau de leur ADN, ils sont liés et créés par des humanoïdes d'autres dimensions qui maîtrisent à 

la perfection la génétique, ces êtres d'autres dimensions sont des généticiens experts depuis des 

millions d'années et savent créer des corps organiques avec différents ADN de différentes races, 

humaines et non humaines.  

Des ovocytes sont prélevés de la future porteuse, des modifications génétiques sont pratiquées et 

introduites dans l'ovocyte, puis réintroduite dans le sujet qui n'a aucune conscience de cette 

intervention, puis lors du rapport intime, l'ovocyte sera fécondé, une fusion se produira avec le 

spermatozoïde et un embryon se formera comme pour toute grossesse. C'est une pratique qui se 

réalise depuis des milliers d'années sur votre planète, sans que quiconque s'en aperçoive ou presque. 

Les enfants qui naissent de cette modification assistée, sont incarnés par des âmes au reflet de leur 

concepteur. Les parents ne s’aperçoivent de rien, l'enfant est comme tout enfant, qui aimera téter le 

sein, jouer avec les autres enfants, aller à l'école, intégrer le monde professionnel, etc., comme tout 

enfant, il aura des enseignements, comme toutes personnes incarnées. 

Épisodiquement, les portails organiques sont rappelés pour des contrôles de l'état du corps 

biologique, de santé, dans des endroits inconnus des humains, des bases secrètes ou dans un vaisseau 

spatial. La personne n'a conscience de rien, elle peut parfois se souvenir de quelques brides d'images 

afin de ne pas la déstabiliser, elle aurait des difficultés à comprendre ce qui se passe. Il est possible 

sous hypnose régressive de faire parler l'inconscient et de découvrir certains secrets déconcertants. 

Ces êtres ont en eux aussi des implants de contrôle et reçoivent des impulsions télépathiques pour 

les diriger vers là où ils ou elles ont été prévus, ces êtres ne créent pas des portails organiques pour 

rien, tout à un sens et une organisation, même quand celle-ci n'est pas construite dans l'amour. 
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Vous avez aussi des portails organiques qui sont la création d’humanoïdes merveilleux, de lumière, 

avec un niveau de conscience supérieure, eux au contraire sont pour l'aide de l'humanité et de son 

grandissement de conscience. 

Les humanoïdes malveillants n'ont aucune considération pour les humains, c’est pour cette raison 

que les portails organiques qu’ils créent, avec la complicité de l'âme dans le véhicule, sont des 

personnalités souvent particulières avec des « métiers » ou des activités spéciales. 

Le signe caractéristique de ces êtres, homme ou femme, est l'absence totale d’empathie, de 

compassion, ils sont de marbre, les guides les appellent « les nettoyeurs », ils sont semblables à des 

machines à tuer, exécuter des ordres sordides, leur niveau de conscience est inexistant, beaucoup 

sont utilisés pour faire les sales boulots des puissants, des gouvernements, des mafias, etc. 

Ce sont les seconds couteaux des puissants, que l'on retrouve dans l'armée, les services secrets, les 

organisations criminels de drogue, de prostitution, etc. 

Ils commettent la plupart du temps leur crime en toute légitimité puisque utilisé par des puissants de 

ce monde, ils sont fidèles à leurs maîtres, aiment l'argent et les plaisirs de la matière. 

Durant la seconde guerre mondiale, beaucoup de SS en faisaient partie, tout ordre donné est exécuté, 

ils sont identiques à une machine, ils pratiquent la torture comme en Israël, en Russie, aux États-

Unis, en Chine, etc. Ils pratiquent le viol, ils exécutent les bébés, les enfants, les femmes, hommes 

et les personnes âgées sans état d’âme, la vie des autres n'a aucune importance. 

Ce sont des êtres qui prêtent fidélité pour des institutions, des sectes, des états, des gouvernements, 

des fanatiques religieux, des mafias, ils sont déterminés à l’extrême, aussi à s'autodétruire, se suicider 

pour leur cause, ils croient simplement dans leurs propres forces et compétences physiques, ne 

pensez pas qu'ils sont démunis d'intelligence, des scientifiques le sont, qui mettent au point des 

solutions mortelles, telles que des armes chimiques et bactériologiques, d'autres ont des 

responsabilités dans les services secrets, l'armée et la police. 

Un point commun à tous ces êtres incarnés, portails organiques, ils profitent pleinement de la 

matière, ils aiment le profit, le sexe, les drogues, et souvent aller dans les extrêmes, tuer des êtres 

humains avec plaisir. 

Tous « les nettoyeurs » ne sont pas que des portails organiques, d'autres sont incarnés dans des 

enveloppes charnelles classiques, mais ils sont aussi sauvages que ces humains au cœur de pierre et 

de glace. 

Toutes celles et ceux qui croisent leur route, d'une façon ou d'une autre, ont des comptes qu'ils 

règlent, des karmas, ces âmes sont soumises aux mêmes lois spirituelles que toutes les âmes. 

L'Univers s’occupera qu'ils fassent attraction vers ces âmes avec qui il y a eu des accrochages dans 

d'autres expériences de vie, tout se fait par attraction, pour régler ses comptes. Ces âmes règlent leurs 

comptes la plupart du temps dans la violence.  

Les dictateurs utilisent et possèdent beaucoup de ses criminels.  
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Vous devez vous souvenir qu'ils sont au même rang que les autres humains, quoi qu'ils sèment, ils 

récoltent ce qu'ils ont été, rare ceux qui meurent de vieillesse, ou ils finiront leur vie dans une grande 

déchéance physique. Une fois le corps biologique vide de leur âme, ils poursuivront pendant un 

temps des incorporations sur des vivants, là où ils seront attirés, tout se produit par attraction, les 

âmes malveillantes poursuivent leurs méfaits et finiront dans le bas astral, vibration en harmonie 

avec leur taux vibratoire. 

1er niveau d'amour : 

L'amour qui coule de ces êtres humains est semblable à un petit filet d'eau, s'écoulant uniquement 

dans leur nombril. 

Ces personnes sont centrées exclusivement  sur eux, ils sont une image que les autres doivent adorer, 

ils se prennent pour le centre de l'univers. Ils sont principalement égocentriques, des manipulateurs, 

narcissiques, cruels, criminels, menteurs, aiment le pouvoir absolu, n'ont aucune considération pour 

la vie des autres, et même pour les membres de leurs propres familles qu'ils peuvent faire supprimer 

sans aucune conscience et pitié par des nettoyeurs. Ils ont peur particulièrement de la mort, ils sont 

tellement égocentrés sur leur propre vie, qu'ils prennent soin à outrance de leur corps physique. 

Ils savent quand cela sert leurs intérêts, pour manifester de l'amour, de la clémence, de la bonté, pour 

embellir leur image, même être généreux, pour accaparer des hommes et des femmes qui les 

serviront pour appuyer leur autorité et faire véhiculer des messages qu'ils sont des êtres 

exceptionnels. 

Vous en trouvez à toutes les époques, l'empereur Néron, Jules César ont fait partie de ces profils. 

Staline en Russie, Mao Tsé-Toung en Chine, Pol Pot au Cambodge, Josip Broz TiTo en Yougoslavie, 

Francisco Franco en Espagne, Bénito Mussolini en Italie, Fidel Castro à Cuba, etc, le monde d'hier 

en avait beaucoup. 

L'humanité a connu un grand nombre de ces psychopathes qui aimaient tant la domination et le 

contrôle, ne partagent jamais, le pouvoir absolu sur les foules. 

Aujourd'hui, vous en avez aussi, en ce vingt et unième siècle, les nouvelles technologies ne les font 

pas disparaître, vous en trouvez un peu partout. 

Kim Jong-un en Corée du Nord, Vladimir Poutine en Russie, Ramzan Kadyrov en  

Tchétchénie, Xi Jinping en Chine, Bashard-al Assad en Syrie, et dans d'autres endroits de monde, 

même en Europe, dans les régimes totalitaires, des dictateurs qui utilisent les intelligences 

artificielles et la surveillance de masse pour assouvir leur pouvoir sur les peuples. 

Les argentiers de la planète sont à la tête de votre monde.  

Ces hommes principalement se prennent pour des dieux, ils prônent le culte de la personnalité, où 

trône des statues, images d'eux partout, de leur effigie. 

Ils aiment particulièrement la vie, le profit, le sexe et être en bonne santé, d’où autour d'eux gravitent 

tout un tas de spécialistes pour qu'ils ne soient pas malades. 
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Tous ces individus sont des calculateurs, des têtes pensantes, un peu paranoïaques sur les bords, avec 

des colères qu'ils expriment parfois violemment. Ils utilisent les nettoyeurs pour faire taire les 

opposants, les contestataires politiques, ainsi que les journalistes en les faisant assassiner dans 

l'ombre. 

Dans les médias propagandistes, ils vont montrer leurs meilleurs atouts, qu'ils sont de bons pères de 

famille, qu'ils sont croyants, qu'ils sont écologiques, qu'ils sont des humanistes et veulent aider les 

autres, etc., une simple façade.   

2ᵉ niveau d'amour : 

C'est toujours par vos actes et actions que vous manifestez l'énergie d'amour. Un discours peut être 

très beau à entendre, et vous pourriez avoir une larme à l’œil, le conférencier, le politique, le PDG 

peut vous toucher par ses mots. Cependant, lorsque l'orateur ne met pas en pratique dans sa propre 

vie ce qu'il enseigne, c'est un manipulateur, il est juste là, pour recevoir les roses de son égoïsme, et 

flatter son orgueil.  

Attention aux beaux discours qui sont une brume pour détourner le regard de la réalité. 

Cet amour qui coule de ces hommes et ces femmes est semblable à un petit ruisseau. Cet amour 

touche en grande partie les personnes avec beaucoup de pouvoir financier, bien ancré dans la 

matière avec le pouvoir du profit, vous le trouvez aussi dans le cercle familial classique, de tel 

profil, souvent manipulateur et imbu de leur personne. Cela concerne les hommes comme les 

femmes, bien assis dans les sociétés, qui aiment diriger, ne font pas de sentiments pour ceux qui 

ne sont pas dans leur cercle privé. 

Les têtes couronnées de ce monde en font partie, les politiciens dans leur ensemble, les grands PDG 

d'entreprises publiques ou privées, les oligarques, les banquiers, les laboratoires qui fabriquent les 

médicaments et les vaccins, les sociétés agroalimentaires et chimiques et tous ceux qui possèdent 

des supports de réseaux sociaux, comme Facebook, Amazone, Instagram, Tic Toc, etc., qui 

contrôlent et surveillent les contenus multimédias, la Fondation Gates, etc. Tout ce conglomérat de 

personnes se mélangeant entre eux, sont de connivence avec les gouvernements, utilisent les 

lobbyings pour faire pression sur les politiques, ces politiques ont des conflits d’intérêts avec eux, 

des cadeaux et même des mallettes de billets. 

Ils dominent le monde commercial, utilisent dans certains pays des enfants pour faire des travaux 

indignes, rémunèrent peu les salariés, effectivement, ils sont très radins et ils n'ont aucune 

considération pour les êtres humains qu'ils regardent de haut, le petit peuple d'en bas qu'ils dénigrent 

avec plaisir. 

Ils décident du monde et imposent leur façon de vivre, mais surtout de consommer, et pour cela, ils 

soudoient facilement les politiques. 

Ils ont besoin des foules pour s'enrichir, les considèrent comme des moutons, aisément  

manipulables, ce sont des êtres plutôt intelligents, avec de l'intelligence calculatrice, perfide, des 

élites, avec un niveau d'étude supérieur, universitaire où ils apprennent à devenir les futurs maîtres 
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des pays et du monde. Dans l'ensemble, ils sont les amis des religions dans lesquelles ils ont dominé 

pendant des siècles, leur pouvoir et leur influence dans les religions est toujours tangible, mais 

s’appauvrit un peu au niveau mondial. Les personnes qui dirigent leur patrimoine, ceux qu'ils élisent 

à certains statues sont à leur image. Le pouvoir, la puissance, le contrôle. 

Ils aiment le paraître entre eux, les grandes fêtes et soirées mondaines. Certains utilisent des drogues 

pour se booster, mais dans l'ensemble, ils tiennent à leur peau et en prennent soin. Ils se font eux 

même grandir, en faisant des alliances par mariage, en fusionnant leur entreprise, c'est un amour par 

calcul, tout est analysé. Ils redoutent principalement la mort, dépensent beaucoup pour rester en 

bonne santé, ils savent que l'alimentation saine est importante, ils ont une hygiène de vie rigoureuse.  

L'état d'esprit de tous ces êtres est axé uniquement sur le pouvoir de l'argent, leurs pensées, leurs 

rêves aussi, beaucoup de personnes sur cette planète veulent devenir comme eux, avoir leur style de 

vie, ils sont sur les médias, la mode et aiment exposer leurs richesses. Très peu sont dans une 

conscience spirituelle, beaucoup sont des êtres déchus, leurs âmes ne brillent pas, elles sont venues 

profiter pleinement de la matière, et profiter au maximum des bonnes choses. 

Ils possèdent des villas, des îles, des maisons, des immeubles, le business est dans leur gène, l'avarice 

aussi, l'amour de l'argent est omniprésent dans leur esprit, il sera assez difficile pour ces humains de 

se départir de leur coffre-fort, de revenir dans le véritable amour du cœur et briller de lumière. 

 

3ᵉ niveau d'amour : 

La grande majorité des habitants de cette planète sont dans ce niveau d'amour, c'est merveilleux, 

vous trouvez des êtres humains sensibles, avec de merveilleuses, belles émotions et actes d'amour.  

Ils sont semblables à une petite rivière, qui a des effets adoucissants dans les cœurs. 

Vous devez dissocier deux groupes dans cette multitude, cependant le socle de leur réalité est 

commun. 

► Le premier groupe sont des personnes déchues, qui se sont déconnectées, dissociées des énergies 

de la Source. 

Toute âme qui se sépare des énergies d'amour de la Source ne peut plus recevoir des énergies 

cosmiques. Pour vérifier cette réalité subtile, quand une âme est incarnée dans la densité, les corps 

subtils ne reçoivent pas cette énergie cosmique, au niveau des chakras supérieurs, à partir de la 

coronale, ces personnes ne peuvent être alimentées par ces énergies vibratoires qu'ils vont vampiriser 

sur ceux qui sont ouverts et reliés au cosmos.  

D’où l'importance de se protéger du vampirisme énergétique et des énergies de basses vibrations. À 

l'inverse, ces personnes sont ancrées dans la matière, leurs chakras reliés aux énergies telluriques 

sont bien ouverts, elles n'ont pas souvent de problèmes de décalage au niveau de leur corps astral. 

Ils sont bien assis dans la matière, ce sont de bons épicuriens, ils mangent de tout, tuer des animaux 

pour les consommer ne choque pas leur conscience. Ils vivent pleinement leur incarnation, et 

représentent le poumon économique des puissants et des gouvernements.  
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Ils obéissent facilement aux ordres des chefs manipulateurs, sans en discuter la pertinence, comme 

dans l'esprit militaire, tu obéis sans discuter. Pour des raisons financières et pour simplement manger, 

ils font les pires travaux, dangereux et sales, participent indirectement à la destruction des 

écosystèmes, des forêts, des océans, ou exécuteront des ordres pour faire régner l'ordre par la 

violence, ils utiliseront des armes pour ceux qui sont policiers et militaires. Les personnes dites 

déchues, ne possèdent pas de guide spirituel, elles suivent la trame de leur âme. 

Ils ont aussi peur de mourir, ils sont superstitieux, des cérémonies sont organisées lors du départ 

dans l'autre monde, avec des protocoles propres à chaque pays et tradition, dans la réalité puisque 

ces énergies ne sont pas reliées à la lumière, leur désir n'est pas d'évoluer, elles resteront un temps 

dans l'astral pour finir de régler leur compte avec les vivants en les incorporant, puis ils reviendront 

se positionner dans la dimension du bas astrale, là où est leur résonance. Vous en trouvez qui restent 

souvent dans des maisons, qu'ils ont aimé, aussi quand ils meurent de mort violente, certains les 

appellent des âmes errantes ou perdues, voire des fantômes.  

► Le second groupe est bien moins nombreux, ils sont reliés à la Source néanmoins, leur niveau de 

conscience et spirituel sont encore bas ou insuffisant pour se détacher totalement de la matière, avoir 

une vision spirituelle plus étendue, souvent vers la fin de leur vie terrestre, qu'ils ont des ouvertures 

subtiles, de compréhension élargie de la réalité spirituelle et non religieuse. Il n'empêche que vous 

trouvez dans ce groupe des personnes thérapeutes, passeur ou passeuse d'âme, avec des capacités 

extra-sensorielles ouvertes, comme la voyance, de la médiumnité dans l'aide aux autres, œuvrent 

dans le domaine de la santé et l'humanitaire. Tout dépendra de leur ouverture de conscience, ces 

personnes ont des guides spirituels, certains canalisent avec eux, leurs taux vibratoires est plus haut 

que la moyenne. 

Toutes ces personnes du second groupe sont pour la majorité très ancrés dans la matière, le boulot, 

les affaires, la famille, la possession de bien à outrance. Ce sont aussi de bon-vivants, ils consomment 

la viande animale et de poisson, un grand nombre sont religieux ou sont dans des groupes religieux. 

Ils ont des valeurs humaines suivant le pays de naissance, ils se soucient de l'écologie, de la nature, 

aussi pour des raisons économiques, ils détruiront les écosystèmes et les pollueront parce qu'ils 

obéissent à des êtres sans délicatesse, qui n'ont aucune considération pour la nature, leur niveau de 

conscience est en développement. 

Ils sont comme les autres des moutons que l'on manipule facilement, par des promesses qui ne sont 

jamais tenues, ils mettent leur confiance dans des mortels qui disent vouloir changer le monde, ce 

sont toujours des promesses vaines. 

Ces personnes vivent principalement dans les traditions ancestrales, religieuses, ils craignent la mort, 

la trouvent injuste et redoutent le jour du passage. 

Beaucoup restent coincés après leur décès dans l'astral, au début, ils ne comprendront même pas 

qu'ils ont changé de réalité et de dimension. Souvent, ils veulent rester dans le lieu où ils ont vécu, 
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toujours trop attachés à leur possession terrestre, dans le langage courant, vous appelez ces énergies 

des fantômes, quand ils se manifestent bruyamment, parce que vous êtes chez eux. 

Ces âmes sont reliées à la lumière, elles n'incorporent pas les vivants contrairement à celles qui sont 

déchues. Bien sûr, même dans cette dimension subtile, la grande majorité reviendront à la raison et 

ne dépendront plus de leur corps mental, et partiront vers là où se situe leur résonance vibratoire.  

Ils pensent que la politique est la seule solution pour résoudre les problèmes du monde, beaucoup 

sont généreux, hospitaliers, aiment partager avec les autres. 

Bien entendu, vous trouvez une infinité de profils, certains seront de petits truands, des meurtriers, 

des voleurs, des escrocs, des pollueurs, et d’autres assassineront des animaux pour les vendre, 

déboiseront des forêts tropicales humides sans scrupules et feront la guerre. Vous trouverez 

également de merveilleuses personnes avec beaucoup de sensibilité, d’empathie, qui aiment la 

famille et les enfants, qui se soucient des autres, des personnes en souffrance et fragiles. 

Leur challenge d'âme au niveau général sera de faire grandir leur conscience, sur des aspects subtils 

et des connaissances sur le plan des émotions. Ils devront se départir des schémas traditionnels, 

sociétaux et religieux, ne plus vivre dans les mémoires transgénérationnelles. Ces personnes ont 

tendance à faire confiance, sans se poser de question, ils croient tout, car trop naïfs, dans les 

domaines de la santé, ils ne vérifient pas les informations, leurs comportements arrangent forcément 

les puissants et gouvernements manipulateurs. 

Ces deux groupes seront touchés par le Grand Monarque au plus profond de leur être et feront dans 

leur vie des transformations spectaculaires pour être dans le cœur et transformer leur vie. Ils sauront 

trouver la force d'enlever leur colère, changer leur vie, et même les vauriens deviendront des 

agneaux, leurs yeux brilleront de reconnaissance pour le prodigieux espoir que le Grand Monarque 

leur enseignera par de fabuleux prodiges, qu'ils verront de leurs propres yeux, beaucoup auront des 

guérisons spectaculaires, ils seront les témoins des manifestations de l'amour de la Source.  

4ᵉ niveau d'amour : 

Ce groupe d'âme incarnée à un niveau de conscience très élevé une fois l'éveil réalisé. 

Proportionnellement à la population mondiale, ces personnes sont peu nombreuses, mais 

disséminées un peu partout sur la planète. 

Ils sont semblables à un fleuve d'eau vive et pure qui redonne l'espoir pour les âmes meurtries. 

Du quatrième niveau découlera un cinquième niveau que vous verrez en dernier. 

Pour ces âmes évoluées, volontaires dans leur demande d'aide pour les autres, elles ont choisi cette 

expérience dans la densité par choix, elles sont zélées, avec des acquis innés pour certaines activités 

humaines, qu'elles ont acquises dans d'autres expériences de vie. 

Les hommes et les femmes qui font partie de ce groupe ont des caractéristiques, propre à leur 

évolution.  
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Dans le langage spirituel, ils sont appelés, « indigo, émeraude, lumière, cristal, stellaire ». Ils sont 

très sensibles, voir hyper sensible, dans l’empathie, déteste l'injustice, défendeur de la nature, des 

forêts, des animaux et de tous les écosystèmes sensibles, aiment particulièrement aider les autres. 

Ces âmes sont arrivées sur terre progressivement en plusieurs vagues, pour attirer l'attention, et 

enseigner de nouvelles notions, pas juste à des initiés, mais ouverts à l'humanité. 

Les guides disent que les portes sont closes maintenant, toutes les âmes qui s'incarnent, sont 

essentiellement là pour grandir dans les émotions de l'amour. 

Ils ont aussi très tôt des ouvertures spirituelles, des capacités psychiques incroyables, peuvent faire 

des sorties de corps, sont de merveilleux thérapeutes dans différentes disciplines énergétiques et 

classiques. 

Ils sont passionnés par le développement personnel, aiment enseigner leur savoir, organisent des 

conférences, des formations et des stages pour faire grandir les consciences. 

Ils pratiquent différentes sortes d'expressions, l'art, la musique, la peinture, l'écriture, les chants 

sacrés, la méditation, la contemplation, tout ce qui touche à l'énergie, les esprits de la nature, la 

géobiologie. Certains sont des surdoués en informatique, mathématique, dans les sciences physiques, 

en langues étrangères. 

Beaucoup sont en lien avec des énergies qu'ils canalisent pour diffuser un enseignement spirituel et 

non religieux, ce qui est une particularité de ces éveilleurs, qui se dissocient totalement des schémas 

de pensées et traditions des religions. 

Ils aiment parler de spiritualité, ils sont beaucoup plus à l'écoute de leur besoin, ils sont là, pour faire 

grandir la conscience de l'humanité et la préparer à entrer dans un nouveau paradigme, d’autant plus 

que cela se voit par leurs actes. L'être humain doit passer à un autre niveau de conscience, les 

anciennes habitudes transgénérationnelles doivent disparaître. Ils sont venus pour donner l'exemple 

surtout, par du bon sens, de la logique, dans l'autonomie, les principes des lois spirituels, dans la 

paix et la non-violence, à l'exemple des grands maîtres qui les ont précédés. 

C’est indéniable, dans ce groupe il y a une disparité entre les sexes, la plupart de ceux qui s'éveillent 

à l'heure actuelle sont de polarité féminine, la polarité masculine doit sortir du béton, de la matière, 

c'est plutôt compliqué pour eux, à croire, ce qui concerne le subtil, c'est trop subtil pour eux, ils 

laissent actuellement cette place à la polarité féminine. 

Vous trouvez heureusement des hommes aussi qui s'investissent totalement dans leur mission de vie, 

souvent en binôme avec leur compagne ou compagnon, voici une belle réalité de constater qu'à deux, 

vous êtes plus fort et s'entre-épauler avec un être avec qui vous partagez une vie d'amour est un atout 

dans la matière. 

Les guides précisent, que vous avez, un nombre important de ces  êtres évolués qui sont du même 

genre, ce n'est pas pour rien, la conscience du monde doit aussi grandir dans cette pensée que l'amour 

pour un être humain, est avant tout un libre choix, que chacun doit respecter, sans jugement et 

critique. 
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Ces êtres arrivent dans une incarnation, comme tout le monde, ils ne sont en rien plus favorisés, 

qu'une autre âme. Au contraire, ces âmes choisiront souvent une famille pour grandir dans un 

contexte difficile afin de grandir plus vite.  

Elles sont au même niveau à leur début, comme toutes âmes, tout dépend de leur tuteur comme pour 

les autres, mais dans l’ensemble, c'est compliqué, dur, agressif, les relations humaines avec les 

parents sont un challenge émotionnel pour beaucoup.  

Les guides le rappellent souvent, vous ne naissez pas spirituel sur cette planète, vous le devenez, 

tous les êtres partent de la même ligne de départ, mais tout le monde ne choisit pas le chemin le plus 

court pour s'éveiller. 

Toutes ces âmes sont aidées et conseillées par leurs guides, de façon directe et indirecte, surtout au 

début de leur vie, pour les aider à se diriger vers leur voie, qui ne s'avère pas facile au début, dans le 

labyrinthe de la matière, les différentes rencontres karmiques laissent des traces et des bobos 

affectifs. 

Il est vrai, que pour des âmes évoluées qui arrivent sur une planète aussi retardée sur le plan spirituel, 

l'éveil est un parfois un exploit, il faudra faire abstraction à tout ce que la matière remue devant vous 

comme un tissu rouge, pour vous couler dans le moule des stéréotypes sociétaux, pour s'extirper de 

ces sables mouvants que la matière vous propose, vous devrez vous faire violence pour que votre 

réveil se face. 

Pour un grand nombre de ces enfants intérieurement différents, leurs comportements, leurs attitudes, 

leurs maturités dérangent, les autres enfants les trouvent différents d'eux et là être différent, fait peur, 

ils sentent qu'ils n'ont pas leur place, dans l'enseignement des écoles, ils ennuient, ils sont souvent 

rebelles, instables, irritables, les parents les amènent consulter des psychologues pour les cadrer et 

être comme les autres. Pour la plupart, c'est le premier choc de la matière avec la confrontation de 

l'éducation des pays, malheureusement ce n'est que le début. 

L’adolescence est une partie sportive, cette fois-ci, la confrontation se produit avec les parents, ces 

enfants ont des idées iconoclastes, pour ne rien arranger, ils sont têtus, cela déplaît beaucoup aux 

parents, ils se dirigent vers des métiers différents des autres, surtout de ce que les parents avaient 

décidé pour eux, sans compter sur les relations karmiques, avec une mère ou un père. Beaucoup de 

blessures affectives vont naître durant ces quelques années, leur priorité sera de quitter le plus tôt 

possible le cercle familial pour s'exprimer comme ils le veulent en toute liberté. 

L'âge adulte leur permet de se lier sentimentalement avec une personne, parfois du même genre, cela 

terrifie les parents, aussi comme toute âme qui vient faire des expériences et se confronter à d'autres 

âmes qu'elles ont heurtées dans d'autres vies, la désillusion des relations sentimentales est brutale et 

décevante pour beaucoup, les divorces sont légion, les âmes choisissent au début un chemin très 

chaotique, semé de trous et de rencontres qui vous laissent perplexes dans la vie et sa signification. 

Comme les guides aiment à le dire, tout à un début et tout a une fin, pour ces âmes évoluées après 

avoir pris des coups pendant parfois des années, le temps du réconfort sonne, et la joie de vivre aussi. 
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Il se produira un événement déclencheur dans la vie de la personne, d'une rencontre, d'une 

conférence, d'une lecture spirituelle et le déclic arrive. Une lumière merveilleuse se met à briller, la 

conscience s'élève, c'est l'éveil de la conscience, le début de la vraie vie. 

C'est à ce moment-là, que tout s’accélère dans la vie de la personne, la résonance du champ 

morphique se modifie, elle attire de nouvelles âmes comme elle, change souvent de métier pour 

aller vers les thérapies énergétiques, le développement personnel, la communication avec le subtil, 

l'enseignement spirituel vers ce pourquoi son âme est venue s'exprimer. L'être va commencer à 

comprendre la pensée de son âme et à se laisser guider par elle. La personne va régler ses différents 

problèmes karmiques, transgénérationnels, et s'installer durablement dans son chemin de vie. 

C'est à ce moment-là, que commenceront les introspections pour affiner son corps mental, se 

déprogrammer de toutes les informations parasites, enlever le filet qui vous retenait prisonnier des 

croyances et des schémas de pensées limitantes. 

L'âme désire une grande liberté dans son expression, qu'elle pourra transmettre par l'intermédiaire 

de son véhicule. Une fluidité grandira dans tous les aspects de votre vie, votre vision du monde 

changera, votre regard ne sera que votre chemin de vie, par des actions d'amour pour aider les autres 

à s'ouvrir à la connaissance spirituelle. 

Comme l'a mentionné le maître Jeschua, la connaissance libère l'esprit des ignorants, vous devez être 

toujours assidu à la connaissance que l'Univers dispense par l'intermédiaire de ses serviteurs 

incarnés. Vous n'êtes pas seuls, certains ont de l'avance sur vous et leurs expériences sont précieuses 

pour avancer sur votre chemin. À l'heure actuelle, les énergies augmentent grâce aux énergies de 

Gaïa qui poussent un nombre croissant de personnes à se modifier pour se dépasser et craquer leur 

mental trop puissant qui les aveugle, de la lumière libératrice. Pour ceux qui sont déjà sur le chemin, 

c'est leur propre âme qui grandit et augmente sa propre puissance, leur potentiel d'être incarné leur 

permet de déployer plus facilement leurs capacités psychiques, afin d'aller plus vite et à l'essentiel. 

Toutes ces montées vibratoires créent sur votre corps physique des symptômes qui ne sont pas 

graves, mais ils sont parfois interpellants par leur manifestation. 

De grande fatigue du jour au lendemain, des douleurs au niveau de la tête, dans les os, vous pouvez 

avoir l'appétit coupé, ou vouloir manger plus que d'ordinaire, des éruptions cutanées, de la fièvre, 

votre corps évolue, de l'intérieur et de l'extérieur au même moment. Ces douleurs ne nécessitent 

aucun remède, vous devrez vous écouter et vous reposer. Méditer et contempler sont les meilleurs 

remèdes en attendent que votre corps absorbe ses puissantes montées vibratoires, cela va encore 

durer quelque temps, ce qui permet à beaucoup de s'ouvrir. 

 5ᵉ  niveau d'amour :  

Un grand nombre d'âmes sont venues pour vivre dans cette espace amoureux, l'âme et le corps de 

matière ne font plus qu'un, une harmonie fusionnelle permanente, un éveil total, tel, un lotus à mille 

pétales, tous sont ouverts. C'est l’ascension du corps et de l'âme, de la conscience, le corps mental 
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est en paix, il n'a plus aucune peur, libre de toute expression, l'être ascensionné ne vit que pour 

accomplir sa mission de vie et aider les autres dans l'amour. 

Ils sont semblables à un océan de lumière qui baigne le cœur des hommes dans l'intimité de La 

Source.  

Ils se sont détachés de la matière, leurs buts, leurs vies sont centrées uniquement sur le service, leur 

corps est au service de leur âme, pour accomplir dans les moindres détails l'enseignement spirituel 

que leur âme a choisi pour faire grandir l'humilité. 

Actuellement, vous ne trouvez que quelques personnes dans cette ouverture totale de leur conscience 

sur cette terre. Cependant, avec la montée globale des consciences et des énergies, des hommes et 

des femmes dépassent toutes les limites de la matière, se départissent de toutes les mémoires 

limitantes, le vieux manteau lourd se transforme en habit de lumière. 

La liberté des corps subtils vous propulse vers d'autres dimensions de conscience, votre vision est 

intégrale, vous savez ce que vous êtes, où est votre place dans l'échiquier cosmique de l'Univers. 

Ces êtres ascensionnés ne vivent plus pour eux, ils donnent tout leur temps pour aider les autres, 

l'enseignement, l'apprentissage, afin que leurs frères et sœurs spirituels deviennent comme eux. 

Ils sont en lien avec leurs guides, des êtres de lumière pour s'exprimer avec des mots de vérité, ils 

sont des guides dans la matière, pour conduire cette humanité dans un nouveau mouvement d'amour 

et les préparer vers un nouveau paradigme. 

Ils sont là pour faciliter le chemin des hommes au « grand passage », les encourager, travailler sur 

leurs émotions, pour rétablir l'amour dans leur cœur, la clé du salut. Les guides incarnés sont des 

exemples, courageux, n'ont pas peur d'exprimer leurs idées, ils seront les compagnons du Grand 

Monarque, pour libérer les ignorants des superstitions, des croyances, pour les diriger vers un 

merveilleux salut.  



106 

Les incorporations subtiles contrôlantes, chez les serviteurs de la Source. 

En ces temps de la fin, les consciences de l’astral déchues redoublent d’ingéniosité pour vous perturber et 

vous manipuler. Vous trouvez, en premier des personnes désincarnées, malveillantes, des esprits 

malveillants, farceurs, qui vont se faire passer pour vos guides spirituels. Il est indéniable, qu’au début de 

votre ouverture de vos capacités psychiques, vous êtes euphoriques, entendre une voix dans votre tête, que 

vous entendez fluidement, discuter avec une énergie subtile ou avec un être d’une autre dimension est un 

merveilleux privilège. 

Beaucoup d’entre vous ont tendance à croire qu’une énergie qui vous parle détient toute vérité, et que vous 

devez lui obéir les yeux fermés. Ceci est une grave erreur, qui peut vous conduire dans un hôpital 

psychiatrique.  

Il est vraiment vital pour vous de comprendre comment fonctionne un guide spirituel, ou plutôt ce qu’un 

guide ne vous imposera jamais, parce qu’il respecte votre libre arbitre, il est dans l’amour et la logique de 

votre évolution dans la matière. 

Lorsqu’une voix vous demande de quitter votre travail du jour au lendemain, de quitter votre conjoint, vos 

enfants, de partir  subitement de votre domicile, vous devez faire preuve de logique, jamais un guide spirituel 

ne vous enjoindrait d’être extrémiste. Vous devez vous diriger vers une connaissance spirituelle qui est 

médium, puis vous faire dégager de la conscience qui vous manipule. Actuellement, certains d’entre vous 

avez ce problème, vous commencez juste à vous ouvrir vers une communication subtile, pour vous 

apercevoir qu’un farceur se sert de vous pour vous éloigner de votre chemin spirituel. Il est vrai, c’est le jeu, 

cela dit vous n’êtes pas dupe. Il est facile de se faire manipuler par une énergie, mais vous avez des parades 

pour les contrer. 

Sachez, que si votre guide permet que vous vous fassiez pirater, c’est une expérience afin de ne pas croire 

tout ce que le monde subtil vous raconte. Vous êtes incarnés, vous devez rester dans la logique, car vos 

guides sont logiques. Il est vraiment important de ne pas être naïf dans ce domaine, tout ce qui peut vous 

parler, n’est pas qu’amour et lumière. 

Un guide spirituel attend souvent que vous alliez vers lui, vous lui posez une question, il répond, le guide 

veut vous faire réfléchir, pour vous faire grandir en discernement. Lorsqu’une énergie vous gonfle 

d’orgueil, vous met sur un piédestal, vous devez vous méfier, il y a anguille sous roche. Quand une énergie 

vous flatte, vous annonce que vous êtes la réincarnation de Bouddha, Krishna, Jésus-Christ, Marie, Myriam 

de Magdala, ce n’est pas votre guide, jamais un guide ne dévoile ce que vous êtes, ils sont dans une grande 

humilité, et pour vous permettre de rester vous-même, dans l’humilité, ils ne vous dévoileront jamais votre 

origine. 

En réalité, ce que vous avez été dans les autres vies, n’a aucune importance, et savoir si vous avez été un 

grand maître spirituel n’est pas important non plus. 

Pour éviter de vous faire pirater par une incorporation, ou par une projection  psychique, vous devez 

absolument monter votre taux vibratoire. Lorsque vous avez des failles émotionnelles, ces plaisantins 

viennent à vous et ils vont utiliser votre faiblesse. 

Pour être certain d’être en contact avec votre guide, un être de lumière, vous devez, vous nettoyer 

énergétiquement, être en état cérébral alpha, et monter le taux vibratoire de votre aura. Lorsque vous faites 

le vide en vous, votre taux vibratoire augmente, le simple fait d’envoyer votre corps astral vers le ciel pendant 

deux minutes vous fera vibrer vos corps subtils. 
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Également, augmenter le taux vibratoire de votre aura évitera qu’un intrus s’y loge, pour vous influencer. 

Une aura vibratoire est une protection, les personnes désincarnées qui vous incorporent vibrent bas, les 

esprits malveillants de même, aussi pour les êtres d’une autre dimension. Je vous invite à vous référer à la 

page 576 pour augmenter le taux vibratoire de votre aura. Vous passerez tous par de nombreux stades dans 

ce combat entre l’ombre et la lumière, cependant vous avez à votre disposition des outils pour parer à ces 

attaques. De même, lorsque vous écoutez un médium, vérifiez avec qui il canalise, vous ne devez pas croire 

tout ce qui est dit, vous avez votre discernement, faites-vous confiance. 

   

                            

                           Notes et réflexions personnelles 

→ Est-ce que tes parents t’aiment ? 

→ Si tu réponds oui, c’est que tu n’as pas la connaissance du véritable amour. 

→ Si tu réponds non, pourquoi ? 

→ Laquelle des trois voies vas-tu choisir pour définir ton chemin de conscience ? 

→ Si tu trouves la voie, tu libères ta conscience mentale de la culpabilité, tu seras alors dans ta vérité 

et la connaissance de l’amour. 

→l’amour ne possède personne, l’amour est un partage. 
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Chapitre 10 

                                         La conscience 

Les êtres humains ont cette particularité d'avoir une conscience, ils sont conscients de la vie, de la 

mort, de ce qu'ils sont, et ne fonctionnent pas simplement à l'instinct de survie. Ils sont créatifs, 

savent faire des analyses et évoluer suivant les circonstances pour s'adapter à ce qu'il y a de mieux 

pour eux. Vos amis les animaux n'ont pas cette approche, cette conception du regard sur soi, ils 

vivent par une programmation inscrite dans leurs gènes hérités de leur descendant et cela depuis 

qu'ils sont. 

Le monde animal et végétal a un fonctionnement propre à leur évolution, même lorsque des 

interactions s'opèrent avec vous, ils sont dans une autre catégorie moins dynamique, ou l'Univers ne 

leur demande pas de prendre des choix. C'est plutôt un accompagnement avec Gaïa qui les place là, 

pour harmoniser et embellir la planète afin de partager avec ceux qui ont une conscience évolutive, 

qui devront faire des choix qui auront un impact sur les autres. 

Les sciences humaines abordent cet aspect immatériel de l'être, de grands penseurs ont disserté sur 

cette caractéristique de l'homme, propre à sa pensée, beaucoup ont donné une définition à la notion 

de conscience. 

La conscience englobe un ensemble de facteurs, au sens psychologique, elle se définit comme la 

relation intériorisée immédiate qu'un être est capable d'établir avec le monde, où il vit avec lui-même. 

En ce cas, elle est fréquemment reliée aux notions de connaissance, d'émotion, de sensibilité, 

d'intuition, de pensée, de psychologie, de phénomène, de subjectivité, de sensation et de réflexivité. 

Au sens moral, elle désigne la capacité mentale à porter des jugements de valeur moraux sur des 

actes accomplis par soi ou autrui. C'est de cette façon, que le monde des penseurs, des philosophes 

conçoivent cette partie interne qui caractérise l'être humain, pour le faire grandir dans sa vie. 

Ce point de vue est passionnant, l'homme de matière commence à décrypter la psyché de l’être 

humain ; c'est un premier pas, seulement les penseurs oublient la partie qui créait la conscience et 

qui la fait évoluer, cette partie est énergétique, subtil, vibratoire. 

Pour bien comprendre l'importance de la conscience qui s'exprime dans la réalité de la matière, vous 

devez pénétrer dans l'inconscience qui réside dans chaque être humain. 

Pour certains philosophes, la conscience est liée à la connaissance, intuitive ou réflexive immédiate, 

que chacun a de son existence et de celle du monde extérieur. Elle est, suivant certains penseurs, une 

représentation mentale claire de l'existence, de la réalité de telle ou telle chose. En-fait, chacun a sa 

propre vérité, sa fenêtre d'expertise sur ce concept impalpable. Pourtant, en ce vingt et unième siècle, 

jamais autant de livre n'a traité le concept de l'évolution de la conscience.  
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Vous n'aurez aucune polémique pour disserter sur la conscience, simplement demandez aux guides 

spirituels des conseils pour comprendre cette notion, pour savoir comment faire grandir sa propre 

conscience. 

Voici ce qu'ils vous disent : 

« La conscience de chaque individu est différente, toute conscience n'a pas le même niveau 

d’évolution, ce sont par les actes dans la matière qu'une conscience se révèle, pas uniquement par 

le verbe. » 

Plus la conscience est évoluée, plus le corps incorporé par l'âme est vibratoire, et plus la 

connaissance subtile de l'amour de l'Univers déverse la connaissance dans le réceptacle. La 

connaissance dans la matière donne un savoir, ce savoir n'est pas toujours utilisé pour l'amour des 

autres. L'intelligence des hommes est grande, leur savoir est colossal, et cependant le résultat est 

très pauvre, leurs actes manifestent leur grandeur de conscience qui se trouve souvent destructeur, 

égoïste, mensonger, manipulateur. 

  

Beaucoup d'êtres humains ont une conscience dure, insensible, rebelle, tournée sur eux même, ce 

sont toujours les actions qui mettent en lumière la qualité de la conscience, plus l'être est tourné 

vers lui, plus sa conscience est étroite et fermée à l'amour. 

Vous avez des hommes et des femmes sur votre planète qui n'ont pas de conscience, elle n'a pas 

germé, la graine a pourri dans son nutriment. Ce résultat est le produit de l'âme, qui est aussi pourri, 

une âme en décomposition ne peut donner qu’une graine qui ne manifestera jamais une étincelle de 

lumière. Ces personnes commettent les pires atrocités, ce sont les nettoyeurs que vos chefs utilisent 

pour ne pas se salir les mains. Même dans le noir absolu, toutes leurs actions sont dans le jour, 

devant la face de Celui qui a institué la lumière, ce que tu tapisses dans l’ombre, sera devant tes 

yeux le jour où tu rendras des comptes. 

Vous n'êtes pas tous au même niveau et il serait présomptueux d'insinuer que tous les humains aient 

peu de conscience, comprenez simplement que des hommes et des femmes ont dans un premier 

temps une conscience faible, qui s’ouvrira avec les années de vie et d'expérience. Tout s'ouvrira 

proportionnellement avec le temps, mais cette ouverture est directement liée avec l'évolution de votre 

âme. 

Ce que vous pouviez concevoir dans votre pensée ou intelligence au début de votre vie d'adulte est 

différent 10, 20, 30 ans après les expériences réalisées. En réalité, chaque humain arrive avec son 

propre niveau de conscience qui se développera progressivement avec les années. Depuis plus de 

cinquante ans, des êtres se sont incarnés sur votre planète pour aider la conscience humaine à grandir. 

Quand vous vous tournez vers votre histoire, vous comprenez pourquoi la Source veut modifier cette 

conscience planétaire et les évènements que vous traversez à l’heure actuelle, qui justifient encore 

plus cette évolution. 

Ces hommes et ces femmes qui ont revêtu des enveloppes charnelles manifestent une conscience 

élevée, car leur âme est hautement évoluée, elle insuffle à la conscience du corps mental l'énergie 
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d'amour qui se caractérise par des actions de sensibilité dans la densité. Ces guerriers de lumière 

savent qu'ils sont venus aider les autres, avec désintéressement, avec compassion, abnégation, et se 

dépensent entièrement pour l'aide aux autres dans différentes disciplines, comme l'âme l'a 

déterminée avant son voyage. 

Comme vous l'avez compris, votre représentation de la vie et de l'action s'établit par l'intermédiaire 

de votre corps mental, un programme évolutif, émotionnel qui vous est nécessaire pour accomplir le 

mouvement dans la densité. Votre âme est aveugle dans ce corps de matière, ce n'est que votre corps 

mental qui contrôle la route par sa lumière, votre âme vous fait entièrement confiance. 

Comme vous le savez et l'avez appris par vos expériences, souvent vos parents n'avaient pas une 

conscience très haute, vous aviez des difficultés à être sur la même longueur d'onde. Leur sensibilité 

et la vôtre n'étaient pas au même niveau, vous vous êtes sentis en décalage et en souffrance, car 

incompris. Puis cette sensation de se sentir différent s'est poursuivi dans le domaine scolaire, aussi 

dans le monde professionnel. Vous avez entendu beaucoup d'entre vous, vous demander ce que vous 

faisiez dans ce monde, ainsi certains d'entre vous avez eu des idées noires, voulant repartir plus tôt. 

Ne faites pas cette erreur de rompre votre vie, vous auriez de grands regrets. 

Quand vous ressentez ce mal-être, c'est que votre conscience est insuffisamment ouverte, échos que 

vous vous sentez seule et perdue dans le labyrinthe de votre vie. 

Pourtant, vous êtes à votre place, votre âme vous a placé au bon endroit, seulement vous êtes 

aveugles, car votre conscience est vos yeux. Vous avez remarqué comme il est plus difficile de se 

diriger avec un œil, votre vision a un angle limité. Il est vrai, qu'au début de votre évolution, votre 

conscience est trouble, parce que entre-ouverte que partiellement. Même quand vous avez des 

aptitudes innées qui font de vous des êtres différents, votre conscience a un niveau supérieur, ce 

n'est qu'en la nourrissant de la connaissance spirituelle que votre conscience pourra grandir pour 

donner son plein potentiel d'être évolué. 

Tout est lié, ce sont par vos expériences que vous faites vos armes, ainsi quand vous vous dirigez 

vers votre nature spirituelle innée, votre conscience passera sur un autre niveau. Tout se fait 

comme dans vos jeux sur console, où le but du jeu est de réussir l'épreuve, pour accéder à un 

autre niveau. La vie dans cette densité est basée, sur ce concept, plus votre conscience évolue, 

plus vous changez de niveau de conscience. 

Qu'est-ce que cela signifie pour vous ? 

À chaque fois, que vous changez de niveau, les compréhensions et connaissances d'avant sont 

instantanément acquises comme si vous l'aviez toujours su.  

Comme une révélation, et même, vous avez tendance à vous dire. « Mais pourquoi je ne l'ai pas fait 

avant » 

Ce qui vous paraissait éloigné de votre compréhension, devient limpide comme de l'eau cristalline. 

Vous comprenez maintenant la corrélation ainsi que les interactions qui se jouent avec votre corps 

mental et votre conscience. 
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Mais, aussi par la nourriture que vous donnez à votre corps mental. Cela va de pair, ce ciment subtil 

produit des actions d'amour dans votre vie pour aider les autres. 

Jusqu'à quel niveau de conscience devez-vous vous ouvrir pour avoir des actes d'amour pour aider 

les autres ? 

Les trois niveaux de conscience : 

► 1er niveau de conscience est celui de la matière, en réalité, vous naissez tous dans ce niveau, 

mais certains vont le dépasser. Dans ce niveau de matière, vous avez un grand nombre de strates ou 

échelons, beaucoup vont grandir dans ce niveau, d’autres vont stagner, tout dépend de 

l’épanouissement et l’avancement de votre âme. Les concepts religieux sont liés à ce niveau, c’est 

votre ouverture de cœur qui permet de passer au niveau 2. 

► 2ᵉ niveau de conscience est celui de l’énergétique. C’est une première confrontation avec 

l’énergie, une découverte que les êtres humains sont en relation énergétiquement, c’est un bond 

colossal dans l’ouverture de sa conscience. Cela signifie, que vous prenez hautement conscience que 

vous pouvez aider les autres, avec les énergies. Beaucoup deviendront des thérapeutes pour aider les 

autres, ou faire des nettoyages des lieux de vie. Ce niveau comporte aussi beaucoup d’échelons, ou 

chacun trouvera sa place pour s’exprimer. 

► 3ᵉ niveau de conscience est celui du spirituel. Lorsque vous atteignez ce niveau, il n’est plus 

question de religion, vous êtes en lien avec les plans de lumière, vous recevez des messages, des 

enseignements, des conseils pour les transmettre aux autres, vous devenez des enseignants de la 

Source, vous êtes des canaux de lumière. Vous êtes au début ou dans la maîtrise des deux autres 

niveaux 1 et 2, pour vous perfectionner dans le 3ᵉ niveau. 

Dans ce niveau de conscience spirituelle, votre niveau dépend de votre âme, vous transmettrez 

uniquement, ce que votre âme a intégré dans toutes les autres expériences de vie. L’information 

spirituelle que vous pouvez intégrer et enseigner, sera proportionnelle à l’évolution de votre âme. 

C’est pour cette raison que beaucoup écrivent des ouvrages avec des connaissances spirituelles 

différentes, complémentaires, qui s’adaptent à l’ensemble des personnes. Les niveaux sont 

innombrables, en fait tout dépend de votre âme et de la mission qu'elle s'est donnée, pour l'époque 

qu'elle a choisie pour vous. 

Comme vous le voyez sur votre planète, peu d'êtres humains sont réceptifs à la conscience spirituelle, 

ils vivent pour la plupart avec une conscience éteinte, ce n'est pas pour rien que vous avez demandé 

à venir aider votre humanité. C'est pour cela que la Source vous appelle des enfants de lumière, c'est 

pour éclairer toutes ces personnes qui sont aveugles dans leurs perceptions et marchent dans les 

ténèbres de l'ignorance. 

Chaque âme évoluée arrive avec son propre potentiel, l'âme utilise le véhicule qu'elle doit préparer 

pour ensuite dispenser la connaissance subtile qui ne sera pas forcément absorbé de la même manière 

par chaque personne, car la connaissance ne peut être comprise que par des consciences ouvertes. 
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Comme vous le constatez vous-même, des milliers de livres sont publiés abordant tous les thèmes 

spirituels, ainsi ces livres s'adaptent aux différentes personnes, qui dans un premier temps ne 

pourront absorber et digérer que des connaissances spirituelles limitées et progressivement se diriger 

vers une nourriture spirituelle plus consistante. 

Vous êtes tous allés à l'école, le programme de l'école primaire, vous le trouviez difficile et 

compliqué à comprendre, que de notions nouvelles, apprendre à lire et à écrire demande des années 

d'effort. 

Puis, vous sautez une étape, vous avez grandi, vous allez dans le secondaire et abordez d'autres 

connaissances plus pointues, comme apprendre d'autres langues étrangères. 

Ce que vous avez conscientisé en primaire, cette connaissance est acquise, et même, vous trouvez 

que c'était plutôt facile, car votre conscience s'est élargie et ce savoir vous a propulsé sur un autre 

niveau. 

Dans le domaine spirituel, vous trouvez une grande similitude, à la différence de l'apprentissage 

scolaire qui ne demande pas d'être dans le cœur, seulement d'être présent avec sa tête, toute 

progression de conscience se fait dans l'amour, par niveau ou pallier. 

Ce que vous avez conscientisé comme notion spirituelle est un bagage qui vous propulse vers un 

autre niveau. Vous comprenez pourquoi la Source, Le Maître des Maîtres, a envoyé toute une 

escouade de médecins spirituels pour nourrir cette planète moribonde, d’une famine spirituelle. 

Comme vous l'avez remarqué, et cela se produit depuis des décennies, les médecins spirituels doivent 

se former avant d'être prêts à entrer en action.  

Beaucoup d'entre vous en faites partie, mais vous n'êtes pas tous prêts, c'est un processus évolutif, 

qui demande pour certains quelques années de préparation, car pour devenir un médecin spirituel, 

vous devez enlever l'ancien pour revêtir le nouveau, vous préparer intérieurement et vous mettre en 

lien avec votre âme. Comme vous le constatez aussi, des domaines de connaissance spirituelle vous 

attirent plus que d'autres, chacun va dans la voie que son âme a tracée, vous avez tous votre boussole 

interne qui vous dirige, comme pour la nourriture physique, vous avez un grand choix de mets. 

Parfois, vous remarquez que la connaissance spirituelle n'est pas la même, ou elle est un peu 

divergente sur des notions, d'une personne à une autre. Les mots et les expressions utilisés vous sont 

inconnus ou difficiles à comprendre. Vous pouvez vous poser bien des questions, mais n'ayez aucune 

crainte, peut-être pour vous, c'est une langue inconnue, mais pour d'autres, c'est fluide et limpide. 

Pourquoi, dans le domaine spirituel, ne parlez-vous pas tous le même langage ? 

 

Vous êtes dispersés sur toute la planète, avec des cultures différentes, des concepts différents, des 

croyances différentes. Aussi, certains d'entre vous recevez des messages ou des canalisations par des 

guides spirituels stellaires très évolués d'autres dimensions. Ils vous apportent des renseignements, 

des connaissances, des techniques élaborées pour aider les consciences et les cœurs à s'ouvrir.  

Chacun prend ce qui résonne en lui, le fait grandir, se dépasser et devient un maître à son niveau, un 

médecin spirituel qui aidera un grand nombre d'affamés.  

C'est pour cela que de nouvelles thérapies sont nées en quelques années pour aider les enfants de 

lumière en premier et ensuite le reste de l'humanité. 
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Tous ceux qui sont plus avancés sur le chemin, auront la responsabilité de soutenir leurs frères et 

sœurs spirituels, qui feront de même avec tous les enfants de la terre. 

Le Maître des Maîtres, dispense la connaissance par l'intermédiaire de ses serviteurs incarnés 

stellaires, des esprits très évolués, et vous, vous préparez les consciences sur votre planète, les cœurs 

à s'ouvrir, pour un nouveau paradigme, une nouvelle terre, une nouvelle humanité. Les évènements 

planifiés sur votre planète vont booster les consciences, vous devez vous attendre à des secousses 

intenses, des tremblements de terre énergétiques vont bousculer vos vies. Vous devrez vous 

adapter en permanence et pour certaines âmes, les changements seront difficiles à comprendre, à 

mettre en pratique, pour d'autres, ce sera la fin de la vie terrestre. 

Pour les médecins spirituels ces évènements sont attendus depuis des millénaires, pour les autres qui 

vivent la tête dans la matière, le réveil sera compliqué, cette nouvelle réalité, un cauchemar si leur 

cœur ne s'ouvre pas, mais vous débordez d'amour pour ces âmes perdues et vous saurez les 

réconforter. 

Il vous faudra de la patience pour expliquer et rassurer tous ceux qui subiront ces changements 

brutaux dans leur vie, ce qui se profile à l'horizon est un grand soleil de renouveau. 

Des serviteurs de la Source, très évolués ont accès à des connaissances encore cachées qui ne peuvent 

pas être toutes dévoilées, vous serez avertis, en temps et en heure, au fur et à mesure que les 

évènements vont se précipiter.  

Vous comprenez tout à fait, que transmettre un enseignement spirituel évolué à des personnes qui 

commencent juste à ouvrir leur conscience, qui sont encore dans la peur de la densité, pourrait les 

paniquer, les déstabiliser et les faire chanceler.  Il est préférable d'y aller doucement, avec amour, 

changer sa conscience dans une autre vibration demande une adaptation, vous êtes tous uniques, et 

chacun a une croissance propre. Vous saisissez pourquoi vous êtes qualifiés d'éveilleur de 

conscience, c'est votre mission pour ce temps de la révélation. 
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Chapitre 11 

La construction intérieure, le corps mental                                                

et 

                       Les clés de la libération mentale 

Pour tout être humain quelconque, il y a un avant dans sa construction intérieure et un après quand 

il grandit en conscience dans son élévation spirituelle. C'est la partie la plus compliquée, la plus 

longue, la plus difficile pour transcender sa vision de la matière pour arriver dans l'harmonie et la 

fusion avec son âme. 

Vous êtes tous différents, disséminés partout sur cette planète et comme un vent qui va propager des 

graines un peu partout, chaque être humain devra composer avec l'endroit dans lequel il va 

s'enraciner pour se retrouver, s'adapter, grandir, pour se rapproprier sa mémoire oubliée que 

l'incarnation induit lors de la venue dans une enveloppe charnelle. 

Tous les grands Maîtres spirituels confondus, qu'ils soient des femmes ou des hommes, mettent en 

avant cette introspection de soi-même, un regard seulement sur soi, votre monde interne, afin de 

regarder avec recul tout ce que vous êtes et les changements que vous devez vous prodiguer pour 

trouver une paix harmonieuse avec votre âme. 

Ce regard sur votre centre, votre univers intérieur, se fait avec amour, compassion, tranquillité, 

patience et peut pour certaines âmes prendre quelques années ou de longues années. Puisque vous 

avez tous des vécus différents, des parents uniques, une vie qui ne ressemble pas aux autres, le travail 

intérieur, votre introspection sera personnelle et proportionnelle à chaque individu. 

Dans ce domaine, vous n’avez aucune compétition, c'est propre à chacun et suivant son  historique, 

sa sensibilité, sa connaissance personnelle, cependant les clés de la réussite sont les mêmes pour tous 

les êtres humains où qu'ils vivent sur cette terre.  

Vous ne verrez pas de miracle non plus, ce grandissement ne se fait pas en un claquement de doigt, 

ce serait merveilleux autrement, devenir un être d'amour, vivre dans l'amour tous les jours, 24 heures 

sur 24, demande des efforts soutenus au début de votre évolution, mais accessible à tous les êtres 

humains. Vous ne voyez plus d'être humain supérieur ou inférieur, tous sont sur la même ligne, dans 

une égalité parfaite, quand votre cœur vibre d'amour, votre cœur est rempli d'amour pour tout ce que 

vos yeux voient ou et ne voient pas.  

Vous ne devez plus avoir de jugement sur qui que ce soit, sur personne, même quand des êtres 

humains font des actes odieux, votre regard se fait simplement avec votre cœur de chair et votre 

regard spirituel. 
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Tellement de mots sont dits, déformés, transformés, qu'il devient compliqué de se faire une opinion 

juste concernant la compréhension de « l'amour » pour tous les êtres humains et le monde. Pouvez-

vous comprendre ces paroles que Jeschua a dites :  

« Vous devez aimer même vos ennemis » 

C'est souvent cet aspect qui pose un problème dans beaucoup de relations humaines et dans la 

cohabitation entre personne. Même quand, entre des individus rentre en action, un karma 

relationnels ou agressifs, la personne violentée par une autre, ne doit pas cautionner  la violence 

psychologique, physique ou émotionnellement de qui que ce soit.  

Vous n'êtes pas des personnes masochistes aimant prendre des coups, toutes formes de violence et 

de manipulation sont inacceptables, ainsi, dès que l’occasion se présentera, vous fuirez une telle 

personne ou situation pour vous protéger, votre vie est précieuse. 

Toute personne ou thérapeute qui insinue que rester avec une personne toxique ou violente parce 

que, c'est son karma, que votre âme l'a choisi, n'a rien compris dans la profondeur de l'amour de la 

Source. C’est une interprétation personnelle d'un être qui n'a pas fini de grandir et qui reste sur 

d'anciens schémas ou courant spirituel périmé.  

Dans certaines religions présentes sur votre planète, les dogmes que des êtres humains mettent en 

avant sont que vous êtes venus souffrir pour devenir meilleur et être dans l'amour de Dieu. 

N'avez-vous jamais vu des personnes accomplir un chemin de souffrance (de croix) à genoux, à 

l'image de Jésus-Christ dans sa passion, ou se flageller le dos avec un fouet, pouvez-vous 

comprendre que des personnes puissent accomplir de tels rituels d'une autre époque ? Pensez-vous 

que ces martyrs consentants dans une souffrance intense sont plus spirituels et dans l'amour que sont 

les autres humains ?  

J'ai demandé à un prêtre pourquoi, ces personnes croyantes, s’infligeaient ces douleurs, ces 

contraintes inhumaines à leur corps et qu'est-ce que cela pouvait leur apporter de plus dans leur vie ? 

Il m'a simplement répondu, que ce chemin de calvaire leur permettait de se rapprocher de leur 

seigneur Jésus-Christ, pour partager la souffrance que lui-même avait subie, lors de sa venue sur 

terre. 

Joshua a-t-il demandé à ses disciples d'être des extrémistes de la souffrance physique ? 

Que devez-vous penser d'une telle réponse ?  

Il est vrai, que chaque être humain est libre de ses propres mouvements, de sa liberté personnelle, de 

son corps. Cependant, cet aspect n'est pas de l'amour et va au-delà de ce que toutes personnes sensées 

devraient faire pour le respect et l'amour de son corps. Jamais l'amour ne demande de souffrir par 

amour, à ce niveau-là, c'est un endoctrinement promulgué par des hommes et non par Dieu. 

C'est ainsi, que dans vos relations intimes, relationnelles, privées, quand vous êtes dans la souffrance 

quelle que soit sa forme, vous mettrez toute votre énergie pour rectifier cette situation. 

Votre but dans votre vie est d'être dans le bonheur, la vie en collectivité dans vos civilisations est 

une aventure parfois bien déplaisante et agressive.  

Dans toutes les relations choisies entre adulte, dans un consentement mutuel éclairé, une 

attraction se produit et rapproche les protagonistes pour vivre une expérience commune. Il 

arrive, que les relations pour X ou Y raison se détériorent et voire conduisent certaines 
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personnes à devenir violentes, souvent un des conjoints se retrouvera dans une grande 

souffrance.  

Il est indéniable que d'un point de vue spirituel, il se trouve un karma, mais le plus important est de 

se préserver soi-même, et les êtres qui sont sous votre responsabilité.  

Ne restez jamais dans une relation qui vous détruit, allez chercher de l'aide vers des personnes 

spécialisées dans ces affaires, si cela est nécessaire, utilisez la justice et la loi des hommes pour se 

préserver et ceux qui sont sous votre responsabilité. 

Une fois que vous serrez en sécurité avec ceux que vous aimez, lorsque vous avez une conscience 

suffisamment ouverte, vous pourrez analyser la partie vécue dans cette expérience douloureuse. 

Dans toute relation sentimentale, c'est l'attraction sensuelle qui attire les personnes. Ensuite les 

masques tombent et les personnes vont manifester leurs véritables valeurs, des conflits vont naître, 

et des comportements inacceptables se produiront et briseront le couple.   

Pourquoi suis-je aller vers cette personne pour vivre cette galère ? 

Pourquoi après une si puissante attraction, les deux personnes se rejettent et se combattent parfois ? 

C'est effectivement un karma qui devait se consumer, s'épurer pour libérer l'un des deux ou les deux. 

Dans un problème karmique, vous trouvez la plupart du temps, une personne débitrice vis-à-vis de 

l'autre, et c'est elle qui en souffrira le plus.  

Dans d'autres situations, c'est un karma partagé. 

Vous avez aussi les confrontations qui touchent les enfants, partout dans le monde, dans tous les 

pays riches ou pauvres, des enfants sont violés, battus, violentés, des pratiques d'esclavages sexuels, 

des privations de nourriture, des violences psychologiques, torturés, tués, etc. Ces êtres merveilleux 

veulent vivre une enfance comme tous les enfants dans ce monde, être entourés de parents aimants 

qui prennent soin d'eux. 

La réalité est bouleversante, mais la vraie question est celle-ci. Les enfants vivent-ils aussi un karma?  

C’est exact, spirituellement parlant, ce sont des problèmes karmiques. 

Il n'empêche que même quand vous conscientisez cette information, il est inacceptable de laisser des 

enfants avec des parents bourreaux, des tuteurs violeurs ou assassins, vous devez faire tout votre 

possible pour sauver, protéger un enfant et les préserver de toute violence. 

Ce n'est qu'avec le recul et détachement que vous pourrez comprendre votre vie passée pour 

examiner dans le calme et la sérénité si vous aviez à épurer un problème karmique. C'est une 

considération personnelle d'introspection à pratiquer quand votre conscience sera prête à s'ouvrir 

et à dépasser les murs de la matière, influencé par une intelligence supérieure, qui vous inspirera, 

à analyser votre vie et à passer sur les poids douloureux qui ont fait violence dans votre chair, pour 

vous faire évoluer et passer à autre chose.  

Que vous soyez enfants, femmes ou hommes adultes, vivre toute votre vie dans la colère 

d'évènements passés, ne vous aide pas pour avancer dans votre vie, souvent cette colère refouler qui 

comme une onde vibratoire vous attirera vers des personnes comme vous, avec une souffrance 

endormie, prête à se réveiller ou à exploser à tout moment. 
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Savoir discuter de votre souffrance passée permet de mettre des mots sur des faits, occulter ce que 

vous avez vécu, se dévoilera toujours un jour ou l'autre, quand vous ne pouvez jamais en parler, car 

trop douloureux, vous aurez vraiment beaucoup de difficulté à avancer dans votre vie, parce qu'une 

situation similaire pourra se représenter devant vous. Pour devenir plus fort, vous devrez affronter 

en face votre réalité, mettre des mots et elle deviendra une pierre d'élévation pour votre âme et votre 

vie. 

Les trois niveaux de conscience : 

Comme vous l’avez remarqué tous les humains n’ont pas le même niveau de conscience. Même pour 

chaque niveau, vous trouvez des sous niveaux, car tout est proportionnel en évolution spirituelle. 

► 1er niveau, celui de la matière, en réalité tous les êtres humains, puisque vous êtes incarnés dans 

cette densité, vous en avez besoin pour accomplir votre chemin de vie. 

► 2ᵉ niveau, celui de l’énergétique, il concerne beaucoup moins de monde, beaucoup de 

thérapeutes énergétiques, holistiques, les géobiologues, etc. le sont en fait. C’est l’ouverture sur la 

dimension énergétique, les personnes ressentent les énergies et savent les utiliser. 

► 3ᵉ niveau, celui du spirituel, il englobe les deux autres niveaux, là aussi moins de personnes sont 

concernées pour le moment, au niveau mondial. Dans ce niveau, plus vous et votre niveau de 

conscience est ouvert, plus vous avez des informations des plans de lumière.  

Vous vivez dans l’amour chaque jour et pour accomplir votre mission d’âme. 

Beaucoup d’incarnés sont venus pour s’exprimer sur ce niveau, en harmonie avec l’évolution de son 

âme. 

Comment pouvez-vous comprendre l’amour de la Source ? 

En quel sens devez-vous aimer vos ennemis ? 

Il arrive souvent que des couples se déchirent, se séparent, des enfants sont nés durant cette union, 

puis ce qui doit arriver arriva, le mécontentement de l'un, la souffrance de l'autre, les relations sont 

en permanence conflictuelles. Une séparation définitive est décidée pour préserver le bonheur de 

tous.  

Il est assez rare de trouver des parents où après cette séparation, tout se passe bien. C'est souvent 

une guerre ouverte qui commence, pour la garde des enfants, les biens matériels, à couteaux tirés, ça 

se déchire et les enfants sont au centre. Chaque divorce et séparation est propre à lui-même, unique 

et marquera tous les protagonistes plus ou moins dans leur vie, avec des animosités pour untel ou 

untelle.  

Chacun garde en lui des rancœurs, de la jalousie, de la colère, parfois de la haine et tous ces souvenirs 

se gravent dans la mémoire de tous. 
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De tels impacts déconstruisent un cœur humain, abîment le corps organique et perturbent la 

psychologie émotionnelle des êtres. Le problème est souvent lié à un des parents qui voudra 

manipuler l'autre en se servant des enfants pour atteindre l’ennemi qu'il doit détruire. Comment 

aimer, respecter une personne qui vous considère comme un ennemi et qui engage tout un ensemble 

d'action pour vous faire, du mal et souffrir ? 

En toute logique, personne n'apprécie prendre des coups, donc vous devez vous protéger d'une telle 

personne. 

Cependant, pour les personnes qui ouvrent leurs consciences vers l'amour, le vrai, elles examineront 

les possibilités différemment pour trouver un compromis, afin que la situation s’apaise. Garder de 

la colère, de la haine pour un ex-conjoint, ne résout rien. 

Vous ferez preuve d'équilibre, vous pensez aussi à vous-même et à vos enfants. Lorsqu’un ex-

conjoint a été un bourreau, après une séparation, vous mettrez de la distance pour vous préserver, 

personne ne vous demande de garder des relations proches. Vous serez simplement polis, courtois, 

rien de plus, parfois vous entendez des noms d'oiseaux prononcés contre vous, des paroles 

dégradantes, vous n'y prendrez pas garde, l'expression des manipulateurs est semblable à un vomi 

de caniveau qui sort de leur bouche.  

Tout ce que vous voulez, c'est la paix, vous acceptez les requêtes de l'ex-conjoint seulement quand 

vous les trouvez correctes pour vous. Vivre dans la colère toute sa vie à cause d'une personne qui 

vous a fait souffrir n'est pas à votre avantage et vous desservira tôt ou tard. Quand Jeschua vous 

demande d'aimer vos ennemis, c'est dans cet état d'esprit que vous devez aller, détruire cette colère 

semblable à des chaînes d'esclaves, qui vous limite dans votre vie et vos relations avec les autres. 

Les conflits entre parents et enfants sont légion, vous savez que des enfants sont maltraités durant 

de nombreuses années, vivre dans la peur d'un parent bourreau marque durablement l'esprit d'un 

jeune enfant pendant des décennies. Pour reconstruire ces petits êtres qui ont baigné dans une 

souffrance et violence physique, psychologique, c'est un dur labeur de reconstruction. Dans 

beaucoup de pays, des personnes merveilleuses les aident à reprendre goût à la vie, mais, il leur 

faudra attendre l'âge adulte pour apaiser leur colère de ce qu'ils ont subi. Beaucoup gardent des 

séquelles, des traumatismes physiques et affectifs. Comment des parents peuvent-ils maltraiter le 

fruit de leur ventre ? 

Comment expliquer à des enfants que leurs parents sont des êtres cruels et pour quelles raisons, ils 

sont malmenés ? 

Ce n'est qu'à l'âge adulte, quand l'enfant deviendra autonome, qu'il pourra se pencher sur sa vie 

d'enfant pour en discerner les symptômes et les guérir. En effet, surgira un manque de confiance en 

soi, des troubles affectifs, cognitifs, de respect de soi, de colère seront des sentiments omniprésents 

qui suivront cet adulte. 

Cet adulte devra cheminer dans sa vie et s'apaiser pour évacuer toutes ces émotions négatives. Si un 

jour, il demande pourquoi mes parents m'ont fait autant de mal, serait-il prêt à entendre, qu'il a un 

problème karmique envers eux ? Pourrait-il conscientiser cette donnée ? 
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Même quand une telle explication pour beaucoup de mortels semble abracadabrantesque, tous les  

conflits entre personnes sont pourtant un karma qui se règle, une dette que votre âme est venue 

s'acquitter. Il est vrai, que la psychanalyse plonge dans une approche différente pour disséquer un 

comportement mental et comportemental, que le rationalisme de la civilisation moderne est fort 

éloigné de cette pensée spirituelle. 

Qu'est-ce qui pousse, un être humain à manipuler, faire souffrir, humilier, maltraiter un autre être 

humain ? 

Les humains sont-ils asociaux ? Comme vous le voyez, les conflits sont omniprésents dans votre 

entourage, pour certains ce sera avec leurs voisins, pour d'autres, ce sera le calvaire dans le domaine 

professionnel, d'autres seront en froid avec les gendres, belle-fille, belle-mère, beau-père, etc. 

Dans toutes les strates de vos sociétés, ce qui se produit au niveau personne, se retrouve à d'autres 

échelles, dans le domaine politique. Par exemple, les amis d’antan deviennent les pires ennemis, 

parfois ce ne sont pas que des paroles, le meurtre et les conspirations pour détruire physiquement 

sont employés pour faire disparaître un individu. 

Dans tous les cas, ce sont des karmas qui se confrontent. Que se passe-t-il en vous, pourquoi doit-on 

se frotter avec cette personne ?  

Votre âme qui incorpore votre enveloppe charnelle provoque ces attractions pour grandir et 

comprendre la leçon que vous devez assimiler. Tant que vous ne l'aurez pas comprise, elle se 

répète. Il arrive, que des salariés démissionnent pour cause de harcèlement d'un supérieur 

hiérarchique et qu'ils vont postuler dans une autre entreprise. Ils retrouveront le même problème, 

ou un problème similaire. Vous avez subi les foudres d'un voisin acariâtre, odieux, qui vous fait 

tous les coups bas possibles et imaginables pour vous pourrir la vie ? Fatigués, épuisés de cet 

environnement toxique, vous vendez votre bien pour aller vivre ailleurs et trouver enfin une paix 

durable. Souvent, ce sera une désillusion, vous tomberez encore sur un ou plusieurs voisins qui 

vous pollueront votre vie. 

  

Dans le domaine des relations sentimentales, c'est à foison que cette roue infernale vous dirige vers 

un profil qui de premier abord semble merveilleux. Puis la réalité revient au galop et le naturel aussi 

pour vous apercevoir que vous êtes tombés sur un manipulateur, un être infidèle, un fainéant. 

Pourquoi tombez-vous en permanence sur de telles personnes qui vous pourrissent la vie ?  

Quand la leçon que votre âme veut que vous compreniez n'a pas été assimilée, elle se réitère 

indéfiniment. 

Il est indéniable que les personnes qui n'ont pas cette conscience trouveront que la vie est injuste, 

qu'ils n'ont pas de chance, en réalité la chance n'a rien à voir, tout dépend de votre ouverture de 

conscience.  

Vous voulez prendre un peu de temps et analyser une situation, pour comprendre le lien entre la 

personne qui produit cette situation détestable, qui détruit votre vie, afin d'en saisir la leçon que votre 

âme est venue assimiler, pour en finir avec ces schémas répétitifs ? 

Il vous suffit d'aller dans les annales akashiques pour voir le problème antérieur d'une vie passée, de 

la conscientiser, la comprendre et faire un protocole d'excuse. Pour la réalisation de ce protocole, 
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vous devez être en paix intérieure, ne plus avoir de colère contre la personne concernée. Voir 

chapitre 48. 

Cela paraît tout simple, et pourtant ça marche. Un karma qui s'épure avec un tiers vous permet 

d'apaiser votre corps intérieur, de vivre en paix.  

Aussitôt, votre résonance morphique, les ondes vibratoires de votre aura se modifieront et 

l'information, que vous projetiez sur la personne avec qui vous avez un karma, ne seront plus 

les mêmes. C’est l’âme qui le sait, lorsque le karma est épuré, que vous avez compris et intégré 

la leçon et l'erreur commise envers l’autre. 

Mais, surtout, la problématique ne se répète plus. Le karma peut enfin s'épurer, comme un 

furoncle qui s'assèche pour laisser place à une atmosphère apaisante et beaucoup plus sereine.  

Il est précieux de réaliser ce travail intérieur dans le domaine sentimental, rencontrer une personne 

qui vibre comme vous est un véritable bonheur.  

Le travail intérieur est au début de votre éveil spirituel, compliqué, fastidieux, épuisant, mais quelle 

satisfaction quand vous en voyez les résultats qui vont modifier votre vie vers le meilleur, dans une 

joie profonde.  

Comme le dit cette maxime « tout travail mérite salaire » Votre salaire dans votre construction 

intérieur sera le contentement, la joie et la paix. Entre votre enfance, et toutes les années 

d’endoctrinement que vous avez subis dans l'éducation parentale et sociétale, vous aurez besoin de 

temps pour vous reconstruire sur des bases saines, de vraies valeurs humaines, pour modifier 

durablement votre intérieur et être en harmonie avec votre âme. 

Lorsque vous sentez au plus profond de vous que vous devez modifier votre pensée dans la matière, 

vos actes, vos paroles, votre vie, c'est qu'un sentiment de changement vous pousse dans cette 

direction. 

En réalité, c'est votre âme qui vous poussera vers les changements pour évoluer vers une nouvelle 

conscience personnelle et ensuite collective. 

Vous n'êtes pas seuls dans ce monde, vous coexistez avec des milliards d'individus, vous êtes, tous 

en lien énergétique, même si vous avez des façons de voir le monde très refermé sur lui-même. 

Le monde des hommes vit dans de multiples peurs qui soufflent comme un vent piquant, où l'être a 

besoin de se sentir en sécurité pour se protéger de ce vent froid, les hommes vont concevoir des 

murs, des barrières, des frontières.  

Ces peurs sont un frein entre les civilisations, pour les éloigner de l'amour des uns et des autres. 

Même au sein d'un pays, d'une région, d'une ville, d'un village, tous ceux qui vivent dans des 

croyances de peur des autres ou d'eux même, vont chercher à créer un mur, une barrière pour se 

sentir en sécurité. 

Vous le voyez bien, même au niveau d'une cellule familiale, tout le monde veut se protéger de voisins 

et une clôture sera installée pour se sentir en sécurité. 
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La structure de la construction humaine a été bâtie sur ce principe depuis des millénaires. Pour se 

libérer de cette force, de cette énergie de peur, de cette information ancestrale, pour la dépasser, 

vous devez déconstruire votre intérieur pour le rebâtir sans cette information polluante. 

Vous savez que depuis votre plus tendre enfance, vous apprenez à vivre dans les peurs, et parfois 

même avant votre naissance.  

Vos tuteurs vont naturellement vous transférer ce virus, la peur et vous expliquer les astuces pour ne 

pas y penser, car une peur produit une inflammation. 

Pour être plus fort qu'une peur, il faut bien écouter les parents, l'éducation scolaire, les règles de la 

société, les lois même quand elles sont injustes. Aussi, pour écraser les peurs, prenez des vitamines 

et des compléments d'oligo-éléments en faisant une belle carrière, en achetant une maison ou des 

maisons, en fusionnant dans un profond matérialisme et bien entendu, en prenant soin de sa santé à 

outrance au cas où vous pourriez décéder.  

Vous apprenez à mettre une couverture sur vos peurs pour ne pas les voir, cependant, elles ne 

disparaissent pas, elles sont là. Vous les ignorez, vous les cachez sous la couverture, car les regarder 

vous donne des sueurs froides et vous empêche de dormir tranquillement. 

L'être humain partout sur cette planète est tapissé de peur qui le cloue dans une inaction de sa liberté 

de s'exprimer et de se réaliser pleinement. 

Tous les êtres humains où qu'ils vivent sont construits intérieurement par des enseignements 

prodigués par des tuteurs, des enseignants. Même lorsque ces tuteurs sont appelés « parents », ils 

donnent la première nourriture qui sera les fondations de votre intérieur. 

De quelles matières sont ces fondations ? Quels sont les matériaux utilisés pour la stabilité de la 

construction ? 

Ne voyez pas tout en noir, le tableau qui se peint devant vous n'est pas qu'avec des couleurs sombres, 

vos parents vous transmettent de belles informations et certaines valeurs humaines, pour évoluer 

dans la civilisation de la matière. Ils vous transmettront aussi le pire dans le domaine émotionnel et 

transgénérationnel. En-fait, tout dépend de leur ouverture sur le monde, leurs propres émotions, leurs 

croyances, leurs schémas de pensées, leurs peurs, leurs expériences, leurs superstitions, etc. 

Tous les enfants enseignés ne sont pas logés à la même enseigne, aucuns ne sont égaux, car chaque 

cellule familiale est propre à elle-même avec ses propres schémas de pollutions.  Ainsi chaque être 

humain aura une construction intérieure différente à modifier, pour certains la correction 

informationnelle sera plus rapide et pour d'autres, compliqué à modifier. 

Quelque que soit la modification qu'il sera nécessaire de pratiquer, quand vous êtes déterminés pour 

évoluer, vous y arriverez, de toute manière dans ce domaine, il n’avait aucune concurrence, c'est 

totalement personnel, et vous y mettrez le temps que vous avez décidé. 

Un être humain est constitué de milliers d'informations parasites qui ondulent sur un ensemble de 

paramètres informationnels qui informent votre corps mental, votre cerveau informatique subtil, qui 

est votre ordinateur de bord pour voyager dans le monde de la densité et de vos relations avec les 
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autres. Toute votre construction émotionnelle est compilée à l'intérieur, chacune de vos données a 

une influence dans votre vision de la matière. Ce que vous pensez bon, bien, juste, approprié, pour 

vous ne l'ait pas forcément pour les autres, ce qui vous paraît vrai ou correct, est souvent une 

croyance que vous avez apprise, faire le tri de toutes ces informations pour dénouer du vrai du faux 

est un casse-tête, cela vous demandera de faire un « Reset », une remise à zéro, en conscience pour 

reconstruire une fondation sur des données différentes, que vous aurez choisies personnellement 

pour vous. 

Dans le monde dans lequel vous évoluez, la grande majorité des informations qui vous sont 

implantées, qui vous sont programmées, vous éloignent de la véritable liberté de pensée, d'action 

pour l’expression. Vous avez parfois envie de vous exprimer dans une certaine direction pour vous 

émanciper, accentuer un talent naturel, mais vous recevez des reproches, des informations critiques 

pour vous faire converger vers une autre direction, que vous ne désirez pas forcément, mais que vous 

acceptez pour faire plaisir, voire par contrainte ou peur de déplaire et même de ne plus être aimé.  

Vous vous apercevez dès le début de votre éducation, très jeune, que les jeux de votre vie sont biaisés, 

l'éducation collective qui n'est qu'une extension de l'éducation parentale, vous positionne dans des 

cases, un couloir étroit, un entonnoir pour rouler sur une route bien délimitée, avec des bordures 

pour vous empêcher une véritable expression de votre liberté. 

L'éducation que vous recevez, que vos parents ont reçue également, reste et doit rester, dans ce 

continuum, un stéréotype immuable pour préserver la cohésion du groupe, de la société établie, ces 

programmations sont là pour vous canaliser en bon petit soldat, avec la rigueur militaire des règles, 

des limites à ne pas dépasser, pour être un parfait citoyen, qui écoute, aux doigts et à l’œil, ce que 

les puissants, les grands sages des sciences politiques, médicales, scientifiques vous imposent par la 

propagande, la manipulation et le mensonge.  

Le but de l’apprentissage dans ce monde n'est pas de vous donner des ailes pour voler comme 

des oiseaux libres, mais vous poser des chaînes d'esclaves que vous perdrez le jour de votre 

mort. 

Votre travail intérieur sera de revoir cet apprentissage imposé, de corriger, d'effacer toutes les 

données qui vous limitent dans votre vie, pour une expression totale, mais en respectant le libre 

arbitre de toutes les personnes qui vous entourent.  

Vous n'êtes pas ici pour faire la guerre et changer ce monde, bouger une montagne n'est pas 

de votre ressort, ni la faire chanceler. 

Vous aimez la paix, la liberté et vous restez dans cet esprit de paix ou vous vivez dans la non-

violence physique et verbale. 

Quand votre travail intérieur est achevé, vous vivez dans une plénitude totale, en harmonie avec 

votre âme, votre lumière intérieure éclaire comme des phares de voiture votre route, sans aucune 

contrainte, sans brouillard, dans une joie profonde, comme le dit l'expression, libre comme le vent. 
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Votre travail intérieur se constitue en deux phases. 

La première phase est un dégrossissement rapide, vous dégrossissez tout à la hache, c'est un peu 

comme créer une statue en bois, au début, vous prenez une bille de bois brut, les copeaux que vous 

enlevez sont gros, en réalité, le dégrossissement se fait assez vite.  

Puis cette bille de bois prend la forme que vous voulez lui donner, elle prend progressivement une 

forme, encore informe, et seulement quelques traits de caractère.  

 

Ensuite, la seconde phase, les outils que vous utiliserez seront plus petits, plus doux pour tracer les 

détails, et affiner les contours, pour terminer avec la finition, vous prendrez un papier à poncer très 

souple pour donner un aspect de perfection, et votre statue de bois sera de toute beauté. C'est ainsi, 

que se produit votre construction intérieure, au début, vous serez tout feu, toute flamme. C'est au 

galop que vous allez vous transformer, pour vous débarrasser de certains vêtements anciens, 

facilement, une prise de conscience vous transforme en quelque mois. Ensuite viendra un travail 

plus laborieux, profond et personnel, pour affiner complètement l'être que vous êtes et se caler sur 

l'harmonie de votre âme. C'est cet aspect que vous examinerez maintenant. 

Pour affiner votre construction intérieure, vous avez besoin de calme, de temps et d'être en phase 

avec vous-même, les pieds sur terre et non la tête dans les nuages, comme beaucoup le traduit par 

cette expression « haut perché, ou à côté de ses pompes. » 

Un être spirituel est ancré en permanence  et au même moment, connecté à son âme ou au ciel. Vous 

êtes réalistes, vous vivez dans ce monde et non à côté, votre liberté est grande, vous l'exprimez en 

permanence, que le courant de la rivière soit puissant ou pas, vous surfez facilement sur la vague. 

Une personne spirituelle ne doit pas tomber dans l'extrémisme, prendre des décisions sur un coup de 

tête, tout balancer, car contraire à certaines révélations et compréhensions nouvelles acquises. 

Votre entourage peut ne plus vous reconnaître, d'autant plus votre famille, qui va vous qualifier de 

bizarre, une personne qui a pété les plombs, ou qui a perdu la tête. 

N'oubliez pas, vous avez été pendant vingt ou trente ans comme tout le monde, à suivre la tradition, 

la pensée collective, les croyances familiales et du jour au lendemain, vous balancez tout cela à la 

poubelle !  

Vos proches, vos amis vont croire que vous êtes tombés dans une secte, que votre esprit est perturbé 

et dérangé, ils auront peur pour vous, de votre façon de penser, de parler, et vos actions. Vous le 

voyez bien, tout ce qui est différent de la norme fait peur, et si vous commencez à penser d'une autre 

manière et à remettre en question l'ordre établi par des paroles et des comportements que les autres 

ne comprennent pas, vous devenez pour la masse un danger. Tout est fait progressivement et avec 

souplesse. 

Voici un exemple tout simple, qui vous permettra de considérer comment vous pouvez interloquer 

votre famille par un changement d'habitude, de comportement. Vous le savez, l'être humain pour se 

rassurer a besoin de repère autour de lui, ce qui bouge trop rapidement, le déstabilise et le fait 

paniquer. 
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Vous avez été un omnivore depuis votre naissance, aussi, vous aimez cuisiner de bons repas, et un 

jour, vous apprenez à toute votre tribu que vous arrêtez de consommer de la viande, du poisson. 

Comment vont-ils recevoir cette nouvelle ? 

Juste un changement de régime alimentaire peut provoquer des vagues dans un foyer et si vous 

annoncez ce changement à vos parents et amis, ils vont vous regarder avec de gros yeux.  

Est-ce que tu es malade ? Est-ce que tu fais partie d’une secte ? 

Ensuite, vous allez leur dire que vous êtes végans, que vous ne supportez plus la souffrance animale, 

alors, vous ne voulez plus consommer ce qui vient de l'animal. De plus, ce pas forcément bon pour 

votre santé, même si dans la famille, par tradition, pour la fin de l'année, par habitude, se mange une 

grosse dinde. 

Vous commencez à casser tous les codes, votre famille et vos amis ne vont plus vous reconnaître. 

Mais, ce n’est pas fini, il y a d’autres nouveautés maintenant, vous voyez un énergéticien pour vos 

petits problèmes de santé, vous méditez, vous faites de la contemplation, et vous voulez changer de 

métier. 

Vous vous exprimez plus facilement dans le cercle familial, vous commencez à parler de spiritualité, 

de personnes désincarnées, d'être invisible et de vouloir apprendre à utiliser les énergies pour vous-

même, devenir un thérapeute.  

Ceux qui gravitent autour de vous ne vont plus vous percevoir comme avant, cette démarche que 

vous faites est personnelle, ne dépend d'aucune religion ou association ni partie politique, 

simplement votre désir de vivre et penser avec votre pensée et libre de vos mouvements. Beaucoup 

d'entre vous ont connu cet état de fait, vous avez fort besoin de vous modifier, de lire des livres qui 

parlent de spiritualité, de regarder des vidéos et des conférences sur les thérapies énergétiques, 

quantiques, la médiumnité, la géobiologie ou dans d’autres domaines. Qu'est-ce qui vous pousse 

dans toutes ces transformations que ceux qui sont autour de vous ne comprennent pas ? 

C'est votre âme qui s'éveille, qui ouvre votre véritable regard sur le chemin sur lequel vous 

êtes venus évoluer, grandir, et cet éveil est propre à chaque personne. 

Il est sûr, que vous devrez expliquer à votre entourage et à votre famille votre nouvelle vision de la 

vie, que vous les aimez toujours, mais que vous voulez simplement vivre et penser d'une façon 

différente. Utilisez votre libre arbitre pour vivre votre spiritualité, sans forcer qui que ce soit à vous 

suivre, c'est strictement personnel, dans la joie et l'amour. 

Il est vrai, que tout le monde n'est pas prêt à vous comprendre et à respecter votre liberté, surtout si 

vous avez autour de vous des manipulateurs qui n'accepteront pas à vous voir vous émanciper. 

Pour vivre dans la paix et votre liberté, il sera nécessaire de vous séparer et de mettre de la distance 

entre vous et ces êtres malsains qui refusent que vous changiez. 

C'est ainsi, que se passe souvent cette ouverture vers une autre conscience, vous rencontrez tous les 

cas possibles et imaginables, pour certains cette liberté coûtera cher, un divorce, une séparation, des 

pertes financières, un déménagement, etc. 

Mais, quel bonheur de pouvoir évoluer et voler de ses propres ailes, d'autant plus que vous attirerez 

des personnes qui vibrent comme vous et ont les mêmes aspirations d'évolution.  
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Ce travail intérieur est long, il vous faut de la rigueur, travailler sur votre caractère, rester dans 

l'amour, le non-jugement pour toujours vous rapprocher vers l'harmonie de votre âme. 

Il est indéniable, que ces introspections profondes pour découvrir votre âme, réveillent en vous des 

capacités psychiques, qui éveillent votre clairvoyance, votre clairaudience, vous devenez canal pour 

laisser passer la connaissance que vos guides transfèrent pour guider ceux qui sont moins avancés 

que vous, toujours dans une grande humilité. 

Pouvez-vous trouver des supports pour grandir intérieurement et avoir des exemples pour aller 

toujours plus dans l'harmonie avec votre âme, pour fortifier votre foi ? 

Des êtres très éveillés ont écrit beaucoup de sagesse dans des livres, de tels supports peuvent vous 

aider. C'est principalement la mise en pratique dans votre vie de vos nouveaux acquis qui vous 

permettra de dépasser toutes les barrières qui vous limitent afin d'atteindre le sommet de votre foi. 

Vous pouvez aussi revenir aux sources de la simplicité et de la sagesse, au fondamental, à la logique 

du raisonnement, simplement en lisant et méditant les 10 lois que l'Univers vous a transmises, 

tellement simples à vivre avec le cœur.  

Le fondateur de la vie et de la sagesse déversent ces paroles d'amour en toute époque, vous pouvez 

en retenir toute l'essence, cette énergie puissante, en harmonie avec la Source, sera un point d'horizon 

constant dans votre évolution. L'intérieur de vous-même doit refléter l'extérieur par vos actes. 

Les lois de l'Univers sont simples, d'une grande sagesse, et elles sont à l'image d'une bonne hygiène 

de vie. Vous retrouvez ces lois magistrales en Exode chapitre 20 verset 2-17 : 

Avant de revenir sur ces lois, vous devez revenir sur le contexte, du pourquoi de ces lois. 

Les Israélites étaient depuis 400 ans en Égypte, à leur tout début, c'est par l'entremise de Josèphe, 

fils de Jacob, qu'ils immigrèrent en Égypte à cause d'une sévère sécheresse et d'une grande famine. 

Tous les frères de Jacob sont les descendent des douze tribus d’Israël. 

Au moment, où la famille de Josèphe le rejoint en Égypte, ils sont en tout 70 à venir s’installer dans 

le pays, dans la région de Goshen. 

Avec les décennies et les siècles, les Israélites avaient copié les traditions, les mœurs, la conduite 

du peuple Égyptien contraire à la loi de la vie. Leur propre langue s'est modifiée avec le temps, 

Jacob et toute sa famille parlaient l’araméen, langue maternelle de leurs pères, comme Abraham. 

Même si la langue de leurs ancêtres était encore parlée, la plupart des Israélites utilisaient une 

nouvelle langue, l’hébreu, dans laquelle des copies de la loi ont été retrouvés. 

Les Égyptiens pratiquaient des rites de sacrifices humains, une dévotion à des dieux, à des hommes, 

les lois d’Égypte n'étaient pas en équilibre pour tous les hommes. 

C'est ainsi qu'après leur sortie de ce pays qui les a accueillis, il était indispensable de leur donner des 

outils pour changer et modifier leur ancien mode de vie, qui n'était pas en harmonie avec l'amour. 

Toutes les lois que vous verrez vous semblent logiques, justes et pourtant pour certaines personnes, 

dans la constitution de leur pensée, de leur mental, ce n'est pas aussi fluide. Ces lois ont été 

transmises pour éveiller la conscience de ces hommes et femmes de l'époque, pour évoluer dans une 

nouvelle façon de penser et de vivre dans le respect des autres, par conséquent dans l'amour. 



126 

L'essence de ces lois peut résonner en vous, elles convergent toute vers un seul point, l'amour. 

► Première loi : 

«  Je suis la Source, tu n'auras pas d'autre dieu que moi. » 

Ne pensez pas que cette loi soit la pensée d'une Conscience Divine qui demande que vous soyez ses 

esclaves. C'est faux, c'est bien le contraire, parce qu'Elle a donné vie, à votre âme, La Source pourrait 

vous imposer une dévotion envers elle, et pourtant, Elle vous laisse une liberté totale. 

La liberté, c'est l'amour, est la Source est amour, sa volonté, son souhait le plus cher, votre Père 

Créateur veut simplement que vous soyez libre dans l'amour. 

Ainsi, quand vous comprenez la pensée de l'amour, jamais, vous ne donnerez votre dévotion pour 

qui que ce soit, ne servirez et adulerez des humains qui se croient, se prennent pour des dieux, dans 

la matière, par leur richesse, leur puissance, leur beauté, leur compétence, leur exploit. Tout cela est 

vanité, comment est-il possible de mettre votre espoir dans des hommes mortels sur un piédestal ? 

Ils ne font que passer comme tous les hommes, tous finissent dans un trou, tous sont poussière, quel 

pouvoir ont-ils ?  

► Deuxième loi : 

« Tu ne te feras pas d'idole, ni de représentation quelconque de ce qui se trouve en haut dans 

le ciel, ici-bas sur la terre, ou dans les eaux plus bas que la terre. Tu ne te prosterneras pas 

devant de telles idoles et tu ne leur rendras pas de culte. » 

C'est la continuité de la première loi, vous aimez La Source, une Supra Conscience pure, libre, alors, 

pourquoi utiliser des statues, symboles ou autres supports ? 

Comme vous le constatez, c'est principalement ce que beaucoup de concepts religieux pratiquent, un 

peu partout sur cette planète, à croire que l'homme a oublié qu'il possède un cerveau pour raisonner, 

penser, créer sa réalité et sa relation privilégiée avec son Créateur. Vous n'avez besoin de rien pour 

être en communion dans l'amour de votre créateur, pour tous les êtres qui élèvent leur conscience, 

cet aspect de liberté sera facile, ils pourront se détacher de tous ces anciens rites ancestraux que les 

hommes ont inventés. 

Avez-vous encore besoin, d'aller dans une construction humaine particulière pour prier ? Avez-vous 

encore besoin, de vous mettre à genou dans un bâtiment, en vous tournant vers le sud, le nord, l’ouest, 

l'est ? 

  

Pourquoi, vous imposer un fardeau sur vos épaules, et vous mettre des contraintes, que la Source ne 

vous impose pas ? 

Soyez dans la simplicité, puisque La Source est une conscience, il vous suffit de parler avec votre 

esprit, votre cœur, vous serez avec elle, où que ce soit, à n'importe quelle heure du jour et de la nuit. 
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La Source est en permanence avec vous, vous êtes en elle, n'êtes-vous pas ses enfants positionnés 

sur sa vibration ? 

Elle vous porte, vous êtes sa réalité, vous l'avez peut-être oublié, pourtant vous êtes tous des 

vibrations qui évoluent dans son ventre, comme une mère qui porte son enfant, dans sa propre 

vibration. 

Même la densité, que vos yeux perçoivent comme grandiose, gigantesques, infini, sont infiniment 

plus petits, que vous pouvez le considérer, si vous saviez la taille que vous représentez à l’échelle 

de l'univers, vous seriez surpris, vous êtes tous dans une minuscule vibration, qui pourrait contenir 

dans un seul des atomes qui constitue une molécule d'eau et ce n’est pas seulement votre densité qui 

se trouve dans cet atome, ce sont toutes les dimensions de densité réunies et il y a encore de la place. 

Vous avez tous une conscience qui résonne en vous, une tête qui pense, utilisez là, pour parler avec 

votre cœur à votre Père Céleste, quand cela vous fait plaisir, Il est en permanence disponible. 

 

►Troisième loi : 

« Tu n'utiliseras pas le nom de Dieu pour tromper, car Dieu ne laisse pas impuni celui qui 

utilise son nom pour tromper » 

C'est malencontreusement ce que l'histoire a jalonné pendant des siècles, les conquêtes se sont 

réalisées dans le sang, au nom de Dieu. L’homme se faisait justice par son Nom, les nations et les 

royaumes, toujours de connivence avec une entité religieuse ou sectaire, exterminaient, fauchaient 

la vie d'innocent, seulement par ce qu'ils étaient différents, sauvages, c'est de cette manière que se 

sont faites les conquêtes. 

La religion catholique, la religion protestante, la religion musulmane, la religion hindouiste, et tous 

les canaux sectaires qui en découlent sont coupables de crimes contre La Source, utiliser le nom de 

Dieu pour exterminer des civilisations, des peuples, c'est surtout se donner bonne conscience. 

Comment des hommes et des femmes ont pu, bonnement, oser s'approprier une pensée d'un Dieu 

d'amour pour salir et souiller la terre du sang des innocents ? 

Ne revenez pas sur ce passé, si glauque, si noir, que les peuples traînent avec eux. 

Il est aussi ceux qui s’habillent avec des vêtements d'agneaux pour tromper le troupeau et le faire 

tomber dans la fosse. Ceux qui s'approprient la vérité de l'Univers, la déforment pour égarer les 

fidèles, beaucoup de faux prophètes, souvent vêtus de beaux habits, avec des paroles de miel, 

détournent les faibles, les estropiés de la vie, pour les garder autour d'eux, en maître dictateur. 

Tous ceux qui se sont estimés de déverser des mensonges, pour attiser la peur sur les enfants de 

Dieu, pour les contrôler, leur sort est terrible. 

Qu'ils se mentent à eux-mêmes, et s'empêchent d'aller dans la lumière est leur libre arbitre, mais 

vouloir entraîner dans leur méchanceté les âmes perdues en les détournant de la lumière est la pire 

des condamnations qu'ils subiront au dernier jour du jugement du Maître des Maîtres ! 
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Ceci est un avertissement pour tous ceux qui ont ce privilège d'enseigner l'amour de La Source, 

toutes les âmes sont précieuses, vous ne garderez rien pour vous, la connaissance est une nourriture 

de l'Univers, y rajouter des paroles d’orgueil est un sacrilège, des paroles de contrôle une 

abomination. 

Pouvez-vous donner de l'eau de mer à boire à vos enfants ? 

Mangez-vous à satiété devant vos enfants et leur donnez-vous que des miettes ?  

Il en est de même de la connaissance que vous dispensez, aucun barrage ne doit la bloquer, avec 

équilibre, elle est transmise, rien n'est caché, les riches comme les pauvres sont à égalité, ceux qui 

méprisent cette équité, en répondront devant le tribunal au dernier jour. 

Être enseignant est un grand privilège de la Source, l'humilité est son livre de chevet. 

 

► Quatrième loi : 

  

« Penses à observer le jour du sabbat et fais-en un jour consacré à l’Éternel. » 

C'est un élément important dans l'équilibre de la vie d'un serviteur de la Source. 

Les humains sont accaparés sept jours sur sept dans leurs activités, on vous demande d’être productif, 

vous le voyez un peu partout, même la nuit, les magasins restent ouverts, le profit est supérieur à la 

vie, à la condition de vie, l'homme devient un automate, il naît pour travailler et être rentable, dans 

vos sociétés de consommation, quelle soit physique ou virtuelle, l'homme est tout le temps en 

mouvement. 

Quand ce ne sont pas les corps qui bougent, ce sont les yeux qui absorbent ces images et contenus 

qui atrophient le raisonnement, conditionnent le mental, qui rendent esclave les personnes de cette 

nourriture virtuelle. 

Certains se donnent bonne conscience en allant une fois par semaine dans un édifice religieux, pour 

se retrouver avec leur foi, par tradition, par peur de la mort, d'autant plus s'ils ne sont pas tout jeunes. 

En-fait, tout cela est vanité, Dieu est esprit, vous l'adorez avec l'esprit, où que ce soit, de jour comme 

de nuit. 

Votre temple est votre corps, votre église est votre corps, votre âme est une partie de La Source, 

pourquoi aller dans un bâtiment pour louer votre Créateur, alors que vous avez tout en vous ? 

Les schémas de pensées et les croyances limitantes ancestrales sont tenaces en ce domaine, il est 

temps de faire évoluer votre façon de penser, et de désinformer vos programmations. Les nouvelles 

consciences humaines qui émergent ont une vision bien différente dans cet aspect de votre intimité 

avec la Source, aussi avec le partage de votre foi avec les autres. Vos relations privilégiées avec 

votre Créateur sont quotidiennes, chaque jour, vous marchez dans ses pas, par l'esprit, votre relation 

harmonieuse est constante. 

De plus, vous partagez avec vos amis spirituels des moments de qualité pour vous fortifier 

mutuellement, vous encourager, vous restaurer, vous amuser, contempler la nature et fortifier, votre 

foi dans l'amour. 
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Votre vie est un équilibre, votre discernement est affûté afin de ne pas tomber dans les pièges de 

ceux qui manipulent la matière.  

Vous êtes dans cette incarnation pour profiter de tout ce que La Source vous offre, prendre du temps 

pour vous, partir en vacances, se faire plaisir, c'est vital pour votre équilibre spirituel. 

► Cinquième loi : 

« Honore ton père et ta mère afin de jouir d'une longue vie dans le pays que Dieu te donne. » 

Voici une réflexion intéressante dans votre introspection personnelle, vis-à-vis de vos géniteurs ou 

de vos tuteurs. Même quand vous êtes adoptés, vous devez respecter ceux qui vous guident. Vous 

avez du respect pour vos géniteurs, parce qu'ils sont à l'origine de la vie de votre corps de matière 

dans laquelle votre âme habite. C'est par eux, que vous pouvez vous exprimer dans cette densité, 

vous leur en êtes infiniment reconnaissants. 

Vos tuteurs prennent soin de vous dans la majorité des cas, pour votre meilleur, ils vous permettent 

de vous propulser sur la route de la vie.  

Vous savez tous, que prendre soin d'enfants n'est pas toujours simple, vous devez souvent vous 

oublier, pour leur donner du temps, des moments de qualité pour leur construction affective, 

émotionnelle, cognitive, et c'est ainsi pendant plusieurs années, jusqu'au moment de quitter le nid. 

Comme tout ce qui est vivant sur cette terre, les saisons se passent, la roue du temps s'écoule, les 

tuteurs prennent de l'âge, leurs autonomies décroissent, ils tombent souvent et progressivement dans 

la dépendance. 

Dans certains pays, il est coutume de faire des enfants, telle qu’en Chine, au Brésil, en Inde, etc. qui 

auront pour tâche de s'occuper de leurs parents âgés. 

L'enfant ou les enfants, sont programmés depuis leur plus tendre enfance, à entendre qu'ils seront le 

bâton de vieillesse de leurs parents. C'est de la manipulation, de l’égoïsme que des parents imposent 

à leur progéniture, un fardeau qui les paralyse et impacte leur vie entière. 

Des tuteurs qui ont besoin d'aide à cause de leur grand âge, vous êtes là pour les aider, les soutenir, 

mais dans la perspective à les servir jusqu'à leur dernier souffle, parce qu'ils vous ont élevés, en vous 

l'imposant, c'est contraire au libre arbitre. 

Dans les pays occidentaux, de plus en plus de personnes âgées terminent leur vie dans une maison 

de retraite, une collectivité pour personne âgée, car les enfants n'ont pas le temps de s’occuper de 

leurs parents. 

Chacun dans cette situation voit midi à sa porte, il est constaté que des parents ou des tuteurs qui 

n'ont pas ouvert leurs consciences finissent souvent dans leur veilleuse avec un corps très dégradé, 

avec d'importantes souffrances avant de partir de l'autre plan. Vous serez, évidemment, à leur écoute, 

le passage fait peur, vous ferez le maximum pour les accompagner dans la sérénité. 

Vous trouvez aussi, certains tuteurs, acariâtres, insupportables, méchants, qui aiment à faire souffrir 

leurs enfants, ainsi pour préserver leur santé émotionnelle et physique, les enfants décident de placer 

leurs tuteurs dans une institution. 
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Ils ont raison de se protéger par ce choix, il ne faut pas se culpabiliser, c'est simplement se préserver.  

Certains tuteurs ont tendance à abuser, jusqu'à la fin de leur vie, ils sont odieux, ils font vivre un 

enfer à leur propre enfant. Vous n'êtes pas avec eux pour subir leurs reproches, ils aiment vous 

blesser par leurs réflexions déplacées, ne tombez pas dans ce piège du syndrome De Stockholm, 

vous aurez bien des difficultés à vous reconstruire une fois qu'ils seront partis. Même à l’encontre 

de vos tuteurs, sachez vous affirmer, s'ils dépassent les bornes, n'ayez aucun remords, à leur dire 

non. Ce n’est pas les déshonorer, c'est l'équilibre et le respect qui circulent dans les deux sens. 

► Sixième loi : 

« Tu ne commettras pas de meurtre » 

Il ne vous viendrait pas à l'esprit de vouloir tuer une personne parce que vous avez un différend avec 

elle. Votre conscience pour le respect de la vie est affûtée, vous respectez toutes formes de vie sur 

cette terre, et celles des hommes d'autant plus. 

Des lois protègent la vie, pourtant d'autres permettent de tuer avec l'égalité. 

Il ne conviendrait pas d'avoir des pensées de mort, pour une personne qui vous persécute. La justice 

suprême se fait naturellement, les personnes, qui sont des criminelles, finissent par disparaître 

naturellement, quoi que vous semiez, c'est aussi ce que vous récoltez. 

Vous avez en haute estime la vie, c'est naturel, votre âme est évoluée, elle veut protéger toute création 

de la Source. Vous vivez une nouvelle ère de conscience qui vous demande de dépasser vos 

anciennes habitudes, aussi de vous préparer à vivre différemment, dans de nouvelles conditions de 

vie. 

Il est important de ne pas faire polluer votre cœur par les écrans qui véhiculent beaucoup d'horreur, 

ou la vie d'un être humain n'a aucune valeur, vous trouvez tellement de jeux vidéo qui enseignent la 

déshumanisation, d'empathie pour la vie humaine, le meurtre gratuit, la torture, dans un réalisme 

effrayant. 

 Beaucoup de jeunes enfants et adultes sont devenus des associables instables psychologiquement 

par les heures et nuits à s'amuser à faire la guerre et tuer virtuellement des personnages qui semblent 

vraiment humains. Leurs états émotionnels sont instables, ils deviennent agressifs, beaucoup sont 

atteints et peuvent par expérience sordide s'en prendre à une personne faible juste pour rigoler.  

Cela ne signifie pas, dire que les jeux vidéo sont à proscrire, vous avez votre libre arbitre, votre 

discernement, même des activités sur écran sont agréables, certaines permettent d'acquérir de la 

connaissance, de la créativité, de s'exprimer dans un domaine en particulier. Vous devez vous 

rappeler, ce que vous faites a un impact sur votre raisonnement cognitif, lorsque vous regardez des 

violences audiovisuelles, vous aurez tendance à être violent, quand vous écoutez de la musique 

vulgaire, votre vocabulaire deviendra vulgaire, tout ce que vous voyez et écoutez est de 

l'information, des données que votre corps mental enregistre, et il réagit rapidement pour certaines 

et pas forcément pour votre bien. 
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Cette information ressort un jour ou l'autre, sous la forme de gestes déplacés, ou violent, votre langue 

peut envoyer des bombardements d'insultes, juste parce que la personne se sent agressée, et perd 

pied dans son expression qu'elle ne sait plus utiliser, maîtriser. 

Concernant, les êtres avec une conscience supérieure, ils auront un respect total pour toute forme de 

vie, et celles des animaux aussi. Les animaux aussi sont incorporés par des âmes qui s'expriment 

dans votre densité.  

Vous devez donner l'exemple dans ce domaine, comment pouvez-vous encore manger des cadavres 

d'animaux quel que soit leur nature ? 

Vous devez réfléchir à cette perspective, ne plus manger d'aliment provenant d'animaux est aussi un 

nouveau seuil que vous devez dépasser. Ce n'est plus le fait de savoir si c'est bon ou non, pour la vie 

humaine, votre santé, seulement, pour des humains évolués, comment peut-on permettre le génocide 

des animaux, qui sont maltraités, mis à mort dans des conditions abominables.  

Sur la nouvelle planète, aucun animal, quelle que soit sa provenance, ne sera tué pour être mangé, 

cela n’existera pas, tous ceux qui iront sur cette nouvelle terre vivront dans le respect de toutes sortes 

de vie. Vous avez un grand rôle dans le domaine de l'enseignement, il reste encore du temps pour 

les humains carnivores de changer de régime alimentaire. N’avez-vous pas un cœur d'amour, pour 

tous les humains sans jugement et tous les animaux qui vivent sur votre terre ? 

► Septième loi : 

« Tu ne commettras pas d'adultère. » 

L’adultère est une expression qui ne veut plus dire grand-chose à votre époque, autrefois cette 

institution du mariage était une obligation pour vivre en couple. 

Il n'est pas nécessaire d'être marié pour commettre l'adultère, dans l’absolu, quand dans un commun 

accord, vous donnez votre confiance à l'autre, vous sellez un engagement par le cœur. Lorsque vous 

trompez votre partenaire en secret, c'est un acte d'adultère, c'est une trahison à l’encontre de la 

promesse qui a été faite. 

L'adultère concerne les relations sexuelles physiques, mais pas uniquement. Vous pouvez commettre 

l'acte d'adultère par votre intention, votre pensée, le fait de désirer, une personne autre que votre 

partenaire, c'est un acte d'adultère intérieur. 

Joshua exprime fort bien cet aspect : 

En Matthieu chapitre 5 verset 28 

« Eh bien, moi, je vous dis : Si quelqu'un jette sur une femme, ou un homme un regard chargé de 

désir, il a déjà commis adultère avec elle, avec lui, dans son cœur. » 

Vous êtes des êtres créateurs, quand une personne vous désire par la pensée, elle crée un lien sexuel 

qui se fixe dans le chakra sacré. Il faudra nettoyer de temps à autre, ce chakra des liens de 

possessions, afin de ne pas se faire vampiriser et visiter. 
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Le contrôle et la maîtrise de la pensée sont une évolution des consciences supérieures. L'être humain 

a tendance à prendre ce qu'il veut quand il en a besoin, sans demander l'avis de l'autre, dans le 

domaine relationnel, certains s'arrogent le droit de pratiquer des viols énergétiques. Des humains 

inconsciemment ou consciemment peuvent se dédoubler pour pratiquer un viol énergétique sur une 

personne qu'ils convoitent, cet acte se produit la nuit quand le corps physique est inconscient, le 

corps astral lui est bien éveillé, il se dirigera vers le corps où un lien a été implanté. 

Vous devez prendre l'habitude de contrôler, si vous êtes libres de toutes attaches énergétiques qui 

vous lient à une personne non désirée, pour éviter une nuit houleuse ! 

Quand vous avez l'impression qu'une masse énergétique se plaque sur vous, vous caresse, soit vous 

avez affaire à une personne désincarnée, malveillante, une projection énergétique d'une personne, 

ou à un corps astral qui cherche à vous violer. 

Il vous faudra agir en conséquence, faire appel à une personne compétente. 

Cet aspect du viol énergétique, arrive aussi, par des ex-compagnons qui viennent se venger d'une 

rupture mal digérée, d’où l'importance de détruire tous les liens qui vous reliaient avec eux, d'autant 

plus, lorsque vous avez refait une nouvelle vie amoureuse. Les narcissiques ne lâchent pas leur prise 

facilement, et leur désir est de déstabiliser ex-conjoint, afin de briser sa nouvelle relation 

sentimentale. 

Il est courant de constater, que des couples ne sont pas encore séparés, et pourtant ils ont une nouvelle 

relation intime avec un autre partenaire.  

Dans le domaine des relations intimes, le monde de la matière ne donne pas le meilleur des exemples, 

le droit de mépriser l'autre est monnaie courante, tout ce qui compte, est le plaisir d'une nuit, les 

films et fictions montrent l’égoïsme, la non-compassion, la non-maîtrise, en-fait, le sexe est de la 

consommation, comme aller au restaurant. 

Les hommes et les femmes, qui sont célibataires, libres, font ce qu'ils veulent de leur corps.  

Vous n'avez pas à les juger, chacun fait ses propres expériences pour grandir. 

Dans toutes relations, quand une rupture se produit, pour une raison ou une autre, c'est le libre arbitre 

de chacun, les deux protagonistes sont libres de trouver un autre compagnon ou compagne, 

seulement quand leur histoire est achevée. 

Il est intéressant après une dissolution relationnelle de rester quelque temps seul, pour faire une 

introspection et se reconstruire des séquelles d'une rupture. 
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► Huitième loi : 

« Tu ne commettras pas de vol » 

Il ne vous viendrait pas à l'esprit d'aller cambrioler la maison de votre voisin parce que vous avez vu 

un tableau qui vous plaisait. 

Vous avez un respect total, pour les biens des autres, même lorsque vous n'avez pas les moyens 

financiers de vous offrir un bien par manque d'argent, vous ne pouvez pas le prendre de force, vous 

ne pouvez léser personne. Certains vols sont plus sournois, car créés par un esprit calculateur afin 

de s'emparer d'une idée, d'un projet, d'une invention, moyen pour gagner de l'argent sans se fatiguer 

et une belle réputation. Vous ne pouvez désirer ce que les autres possèdent, même par la pensée, 

vous devez vous libérer de la pensée du monde. 

Vous ne devez pas désirer non plus l'homme ou la femme d'un autre, c'est aussi du vol. En ce 

domaine, vous devez affûter votre esprit, dans la légèreté, vous savez que l'Univers vous donne tout 

ce dont vous avez besoin, pourquoi vouloir accaparer ce qui est aux autres ? Plus la conscience est 

évoluée, plus l'être saura vivre dans un détachement de la matière, il saura  se contenter des 

bénédictions de l'Univers et elles sont nombreuses. 

  

Les êtres humains consomment beaucoup et font des achats souvent compulsifs pour pallier des 

manques affectifs. Vous voyez partout de la publicité qui vous incite à acheter des produits que vous 

n'avez pas forcément besoin, la publicité est fréquemment mensongère, tel un poison qui s'infiltre 

dans votre inconscient, pour vous inciter à acheter, posséder, amasser des objets qui resteront dans 

un coin de la maison, détachez-vous de cette société de consommation, le bonheur et le contentement 

de soi n'a jamais été lié à ses possessions. 

Vous devez apprendre à vivre dans l'équilibre et la simplicité. L'Univers permet que vous ayez le 

nécessaire pour vivre, ayez l’œil simple, restez dans la foi, vous ne manquerez de rien. Là aussi, 

vous devez maîtriser vos pensées, ne pas désirer ce que les autres possèdent, vous voyez tellement 

de personnes qui s’épuisent pour amasser des biens au détriment de leur santé. Le fait simple fait, 

de désirer ce qui ne vous appartient pas est une graine semée pour une action malveillante, même 

dans votre pensée, vous ne devez pas utiliser votre intention pour la convoitise, ce qui produirait une 

information basse, cela pourrait faire naître dans votre cœur un désir, que vous pourriez avoir des 

difficultés à maîtriser. 

► Neuvième et dixième loi : 

« Tu ne porteras pas de faux témoignage contre ton prochain. » 

« Tu ne convoiteras pas la maison de ton prochain, tu ne convoiteras pas la femme de ton 

prochain….ni rien qui appartienne à ton prochain. » 
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Le mensonge est une pratique courante dans ce monde, la calomnie, la diffamation, les ragots, 

certaines personnes éprouvent du plaisir à détruire les autres, pour une raison ou une autre, seulement 

parce que le discours déplaît, par jalousie. 

Vous vivez dans un monde d'information, les réseaux sociaux s’assurent que les échanges entre 

humains soient permanents, fâcheusement beaucoup utilisent ces outils pour salir et vomir sur ceux 

qui ne partagent pas leurs convictions.  

C'est devenu un sport mondial pour les politiques, les artistes, les sportifs et le grand public qui 

utilisent ces technologies pour s'insulter, régler leur compte et calomnier. 

Les gouvernements utilisent et paient des professionnels pour diffamer les personnes qui ne 

partagent pas la même opinion que celle imposée, vous l’avez constaté, face à une pandémie 

imaginaire programmée par un gouvernement fantôme et soutenue par les états, un déchaînement 

sans précédent d'une grande violence a déferlé dans tous les pays. 

Ce que vous voyez dans les débats entre scientifiques, principalement dans le domaine de la santé, 

tels des combats de coqs, chacun impose sa propre conviction, sa propre vérité ou celles de ceux qui 

se défendent, pour décrédibiliser ceux qui pensent différemment, ou ne partagent pas leur opinion. 

Tout ce que vous voyez et entendez est sale, les paroles ne sont pas élevées, l'égo des personnes 

prédomine, pour avoir le dernier mot, ils crient plus fort que les autres. Ils mettent en action des 

stratégies mensongères, même si pour cela, ils doivent détruire, salir une personne innocente. 

Ceux qui contrôlent l'information sont les médias et les journalistes qui font la pluie et le beau temps, 

ils ont une part importante dans les calomnies pour détruire la vie et la réputation d'une personne. 

Les pouvoirs publics les financent pour la plupart, ou des entreprises privées les achètent, ou les 

subventionnent par des dons financiers conséquents pour les contrôler, et contrôler l'information ou 

la désinformation. 

Vous devez faire preuve de vigilance dans la réceptivité de l'information, qui est manipulatrice, 

directive, qui touche votre mental et votre affectif. 

Les guides disent que 10 % de l'information n'est pas manipulée, ce sont simplement des faits. Pour 

le reste, c'est du contrôle dans un sens ou un autre, d’où l'importance de prendre beaucoup de recul 

face à une nouvelle qui peut vous affoler afin de vous diriger dans une direction que vous n'auriez 

pas prise autrement et s’avère dangereuse pour vous.  

Ne laissez pas l'information prendre le dessus sur votre propre raisonnement, c'est souvent la peur 

qui est distillée, un contrôle sournois, la manipulation affective. Utilisez votre pensée, pour penser, 

votre sens critique doit être en alerte permanent et ne pas vous laissez manipuler par le marionnettiste 

qui contrôle la marionnette. 

Dans le domaine personnel et familial, c'est monnaie courante, on s'égorge et beaucoup règlent leur 

compte dans le mensonge, entre frères et sœurs, pour des conflits souvent financier, tous les coups 

sont possibles.  

La jalousie, le mécontentement, fait naître dans bon nombre de personnes des pensées de haine pour 

se venger parce que l'on estime d'avoir était lésé ou défavorisé par un parent, un héritage. Dans un 
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cercle familial, un parent a une préférence pour un enfant et va le favoriser au détriment des autres, 

ou d'un en particulier, qui ne récoltera que les miettes. 

Les conflits sont innombrables, parfois même, il y a des drames, des homicides, des usurpations de 

documents pour obtenir des biens illégalement, les combats se font avec des êtres qui ont le même 

sang, les tribunaux regorgent de ces affaires sales. 

Les conflits entre voisins, entre entreprises foisonnent, les autres ont toujours le meilleur, le désir de 

prendre ce qu'ils ont acquis par jalousie, l'envie est un labeur sournois, qui se trame dans le cœur et 

produit des meurtres. 

Durant tous les conflits armés, que le monde a traversés, des hommes et des femmes ont réglé leurs 

comptes avec des voisins, aussi, avec leur propre famille, pour voler des terres, des maisons, des 

trésors, profitant des pires moyens pour les faire disparaître. La dénonciation, la délation pour 

liquider un propriétaire foncier, des accusations avec faux témoins. C’est toute une panoplie 

d'arguments, pour supprimer la proie, voir exécuter soi-même la personne. Ces pratiques odieuses 

sont toujours d'actualité, l'homme est si envieux des autres, qu'il est prêt à tuer, pour prendre ce 

qu'il veut. La seconde guerre mondiale a mis en lumière toutes les atrocités que des personnes ont 

déployées pour écarter des concurrents, pour leur voler ce qui avait souvent été acquis dans 

l’honnêteté et par un dur travail. 

Dans tous les cas, ceux qui ont tendance à se sentir lésés, par une injustice à leur égard, auront des 

tendances à diffamer les autres. Quand dans le cœur, vous avez la rancœur, du mécontentement, c'est 

une guerre de mots nauséabonds, des pensées sombres qui émaneront de la personne qui cherchera, 

à se faire justice elle-même. 

Vous devez être en paix avec tous les êtres humains, même si pour cela, vous devez perdre quelques 

biens, qu'importe, vous savez que certaines personnes sont des voraces de la matière. Leur évolution 

de conscience est infime, vous êtes des consciences éveillées, vous n'irez pas dans des combats qui 

prennent votre temps, votre argent et votre santé. 

Tous ceux qui veulent attaquer une réputation utilisent le mensonge, la tromperie pour arriver à leur 

fin, certains sont prêts à tout, pour arriver à leur but. Ils sont semblables à un rouleau compresseur, 

dangereux, sournois, ne tombez pas ce piège de la rivalité pour de la matière, il est préférable de 

perdre un peu de matière que son âme. 

Les mots sont parfois comme des lames tranchantes qui vous blessent, surtout lorsqu’elles viennent 

d'un proche, d'un parent, d'un enfant. 

Prenez toujours du recul face à de telle attaque, ne répondez pas, votre discernement, votre maturité 

vous préservera de mettre de l'huile sur le feu. 

Il est, quelquefois préférable de partir, ce n'est pas de la lâcheté, c'est faire preuve d'humilité, de 

sagesse, ce qui évitera un conflit de face.  

Ne rentrez pas dans un combat, sachez tourner les talons, communiquer avec des sourds est 

complexe, sachez que tous ceux qui sont des calomniateurs, n’écoutent que le disque de leur mental. 

Ils restent aveugles aux paroles, aux actions de bon sens, ils se sentent des victimes et s’estiment en 

droit de se faire justice par un moyen ou un autre. 
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Vous avez dépassé toute cette conscience de la matière, votre regard est sur votre mission de vie, ce 

qui vous attend est tellement plus élevé, ne perdez pas votre temps avec les embrouilles 

nauséabondes qui ne doivent que glisser sur votre manteau de lumière.  

Il y a déjà trois mille ans, la sagesse de La Source avait donné une direction, pour que son peuple 

vive dans l'amour et le respect des autres. 

Pour beaucoup d'entre vous, ces lois sont naturellement dans votre cœur, et même, vous êtes étonnés 

que tout le monde ne soit pas comme vous. Les faits sont là, il y a beaucoup à faire. Le constat est 

dramatique, au niveau de la conscience mondiale, l'homme n'a pas évolué, certains ont même 

régressé dans cet aspect et commettent des crimes sans bornes. 

Personnellement, vous pouvez tous vous améliorer, le monde de la matière est codé et difficile à 

comprendre pour ceux qui aiment la justice et l'harmonie. 

Quand vous avez demandé à vous incarner dans un contexte si rude, c'est que votre âme a la 

conscience de dépasser toute cette matière, de manifester dans les ténèbres qui vous entourent, la 

plus belle des lumières pour éblouir tous ceux qui ont un cœur de chair. 

Vous êtes là pour ça, vous essayez de surfer sur cet océan de vagues houleuses, vous êtes aidés par 

vos guides, et La Source qui vous ceint de son amour. 

Comme Jeschua, l'a toujours dit, vous devez ressembler à de petits enfants, sans orgueils, vous laisser 

guider par la main de la Source.  

Votre but à tous est de pratiquer l'amour, d'accomplir votre mission d'âme jusqu'à la fin de votre vie.  

Au contraire, votre mental peut, vous causer des anxiétés par les informations erronées que vous 

avez enregistré tout au long de votre construction mentale, pendant les premières années de votre 

vie dans la matière. Effectivement, vous êtes tous différents, avec des profils propres à vous-même, 

les blessures que vous avez gravées dans votre corps mental, vous induisent dans une fausse pensée, 

une perception troublée. Ce nettoyage du corps mental n’est pas de la même intensité d’une personne 

à une autre. 

Lorsque vous ouvrez votre conscience, il est indispensable de vous libérer de tous les schémas de 

pensées limitantes que votre corps mental a enregistré durant la petite enfance, l’adolescence, l’âge 

adulte. 

Cette étape est primordiale pour votre grandissement spirituel personnel, faire un nettoyage 

informationnel pour détruire toutes données qui vous empêchent une expression totale, qui vous 

limite dans votre parole, votre vie, votre mouvement. 

Vous devez apprendre à modifier ce que vos tuteurs, l’éducation, la société a imprimé dans votre 

mental pour ne garder que ce qui vous permet de penser avec votre propre pensée, aussi de rajouter 

des informations positives pour remplacer celles qui vous parasitent.  
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Harmonisation informationnelle quantique : (les clés de la libération mentale) 

Comment se libérer des informations toxiques qui emprisonnent votre corps mental? Vous avez 

beaucoup de techniques de libération mentale à votre disposition. Il est tout à fait possible de se 

reprogrammer soi-même, ou d’aller consulter un thérapeute compétent pour vous aider à devenir 

autonome dans la décision de vos pensées et vous libérer de vos peurs. Il est vrai que l’ouverture 

de vos capacités psychiques est une aide précieuse, d’autant plus, lorsque vous entendez 

fluidement vos guides, qui feront office de coach émotionnel, afin de rectifier votre vision dans 

la matière, et retrouver une liberté totale dans votre expression, aussi de ne plus être enfermé, 

dans une émotion négative qui entrave votre vie. 

Autrement, voici une méthode que les guides vous transmettent, sous la désignation de 

«Harmonisation informationnelle quantique » ou les clés de la libération mentale. 

Cette méthode est assez simple à utiliser, voici les grandes lignes. 

Votre but est de repérer toutes les blessures, vos souffrances qui perturbent votre corps mental. 

Croyez-le, enfants de Gaïa, pour certains d’entre vous, ce sont des centaines de données à modifier. 

Vous devez faire une introspection, puis vous prenez un cahier, afin de noter vos blessures. Ces 

blessures ou souffrances sont vues par votre regard, ce sont des peurs, ce qui vous blesse, ne blesse 

pas forcément une autre personne qui trouve cette attitude normale. 

En réalité, c’est vous qui êtes en souffrance, mal dans votre peau, le principal est de vous libérer, 

pour libérer votre expression, votre verbalisation. Cette verbalisation libérera votre mouvement, car 

la libération passe par la gorge, la voix, le chakra de la gorge. 

Lorsqu’une situation vous perturbe, vous énerve, vous irrite, qu’une parole dite par un conjoint, des 

parents, un enfant, un collègue de travail, qui que ce soit, vous blessent, vous fait mal, vous avez une 

résonance qui percute votre corps mental qui fait remonter votre souffrance qui la plupart du temps 

remonte à votre enfance.  

Souvent, vous ne répondez pas, par peur vous n’osez pas vous exprimer, parce que dans votre 

enfance, on ne vous l’a pas permis ou fermé à cette expression verbale.  

À l’inverse, lorsque vous répondez à des agressions verbales, vous avez tendance à perdre le 

contrôle, à vous énerver, à insulter, à paniquer dans votre attitude, vous êtes dans la colère. Vous 

éprouvez un sentiment de souffrance, d'infériorité, etc, cette émotion est propre à vous, propre à 

votre prisme, à votre sensibilité, à votre regard sur ce que vous êtes. 

Lorsque vous faites une libération, vous devez vous préparer, faites-le, assis, un verre d’eau à côté 

de vous. 

Pour harmoniser une information, vous devez la répéter à haute voix pendant un certain laps de 

temps. C’est variable, cela peut durer 5 à 10 minutes, parfois plus longtemps. 

Comment savoir, lorsque vous avez terminé une harmonisation ? 
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Vous pouvez le ressentir avec votre corps, le corps pendule, par un texte en kinésiologie, un pendule 

ou des baguettes coudées. Lors de cet exercice, vous avez souvent des sensations physiques dans des 

parties de votre corps, de petites douleurs, à droite lorsque cela est en lien avec le masculin, à gauche 

lorsque cela est lié au féminin, envie de pleurer,  des picotements, sensations de vaguelettes 

vibratoires, des visions de votre enfance, etc. 

Voici un exemple : la méthode se pratique, quelque que soit votre polarité (homme ou femme). Vous 

avez un sentiment d’abandon, puisque vous estimez que votre père ne s’est pas suffisamment 

occupé de vous, vous a délaissé et cette souffrance affective vous laisse à penser que votre conjoint 

pourrait vous abandonner aussi, c’est la peur du corps mental, cette pensée vous perturbe beaucoup, 

même la nuit. 

Vous êtes à l’affût de votre conjoint, vous devenez jaloux de ses rencontres, le surveillez, vous avez 

tendance à vous coller en permanence à lui. 

En réalité, votre corps mental veut s’échapper de ce sentiment d’abandon, pour vous sécuriser avec 

des scénarios qui vont tourner en boucle dans votre tête toute la journée. 

Cette peur vous pourrit la vie, votre mental entretient cette blessure en permanence. Ainsi, si vous 

ne rectifiez pas l’information de cette peur, toute votre vie, vous serez hantés d’être abandonné, 

rejeté par les personnes qui vous entourent. 

C’est à ce moment-là, que vous harmonisez ce sentiment d’abandon, pour ensuite, une fois intégré 

dans le corps mental, ne plus redouter un abandon de qui que ce soit. Vous allez en réalité n’attendre 

plus rien de personne,  puisque vous prenez conscience que vous pouvez vous suffire à vous-même, 

vous êtes autonomes dans le domaine affectif. 

Il y a légion d’harmonisations à pratiquer lorsque votre enfance a été extrêmement perturbée, vous 

avez un chemin de vie, tous différents, cependant vous retrouvez souvent les mêmes souffrances, à 

différents degrés.  

Voici une liste non exhaustive, vous pouvez vous-même en trouvez, pour vous déprogrammer de 

vos peurs mentales. 

Lorsque vous êtes perdus dans votre vie, une sensation d’être coupé, en morceaux au niveau de votre 

âme : vous direz à haute voix. 

► âme dispersée 

 Ensuite,  les émotions affectives : 

► sentiment d’abandon                                                ► sentiment de rejet               

► sentiment d’injustice                                                ► sentiment de haine    

► sentiment de justification                                         ► sentiment de trahison  

► sentiment de culpabilisation                                     ► sentiment de victimisation  

► sentiment d’humiliation                                            ► sentiment d’échec, etc.  

► sentiment de blessure 
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 Pour le deuil : 

► Je ne suis jamais séparé de ceux que j’aime, même quand ils partent pour le grand voyage, l’amour 

est intemporel. 

 

Pour se faire confiance, et confiance en soi : 

► Je me donne à moi-même l’autorisation d’être moi-même.  

► Je prends ma part de responsabilité et je te rends la tienne. 

► J’ai en moi suffisamment d’amour pour me nourrir pleinement. 

► Chaque échec est un enseignement « j’apprends » 

► J’ai droit au bonheur, aux bénédictions de l’Univers, je suis un enfant de la Source. 

► la sexualité est un don de l’Univers pour le plaisir des âmes incarnées. 

► Je pose mes valises, je suis incarné, je vis pleinement mon incarnation sur terre 

 

Libération, à l’égard de plusieurs protagonistes : 

Il est parfois nécessaire de libérer votre mental, à l’égard de différentes personnes pour une même 

émotion, il faudra cibler les personnes pour lesquels votre vision des souffrances émotionnelles vous 

perturbent. 

Voici un exemple : 

Beaucoup de personnes se plaignent de ne pas être reconnues pour ce qu’elles sont. Elles attendent 

une reconnaissance affective, pour un travail accompli, un compliment, une attention particulaire 

d’un parent, d’un employeur, d’un enfant ou autre. 

Pour un enfant, avoir la reconnaissance de ses parents est important. 

Dans sa petite tête en construction, cela signifie que les parents s’intéressent à lui, ce qui le réconforte 

dans ses actions. Ainsi les parents lui diront : tu es bien habillé, tu te débrouilles tout seul, tu es doué, 

c’est bien, c’est incroyable ce que tu sais faire, ils valideront positivement ou négativement les 

actions de l’enfant. Il n’empêche qu’une fois que vous êtes adultes, vous pouvez encore avoir besoin 

de cette reconnaissance, pour vous sentir aimé, approuvé par les autres, et là, c’est un problème que 

vous devez dépasser, sans quoi, vous aurez l’impression d’être invisible, délassé, ignoré, de votre 

famille, des autres, de ne pas avoir d’importance. Beaucoup de personnes éprouvent du plaisir à 

s’exposer pour être vu, apprécier des autres, ainsi, ils se sentent vivant. 

Comment vous libérez votre mental, dans cette circonstance ?  

Vous serez plus précis dans votre libération, puisqu’elle touchera des personnes en particulier et 

vous devrez harmoniser pour chacun d’entre eux, ce qui vous demandera plus de temps. Ce peut 

être, lié avec la mère, le père, un ou des enfants et les autres. Il est important d’être en état de 

relaxation complète, en état cérébral alpha pour modifier son subatomique 
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Exemple : Vous direz à haute voix (Ce peut être lié avec la mère, le père, un frère ou aux autres) 

► reconnaissance→maternel  

► reconnaissance→paternel          {harmonisation peut durer, 5 à 10 minutes, voir plus} 

► reconnaissance→fraternel 

► reconnaissance→sociétale 

► reconnaissance→des autres 

Lorsque vous n’arrivez pas à prendre une décision par manque de confiance en vous, ce frein mental 

est lié à une personne, que vous avez côtoyé de nombreuses années. 

Cette entrave dans votre vie peut vous empêcher de vous émanciper, alors vous harmoniserez comme 

suit : 

► Validation des choix liés à ma mère 

► Validation des choix liés à mon père 

► Validation des choix liés à mon conjoint 

► Validation des choix liés à mon frère, ma sœur, ma grand-mère, grand-père 

Quelquefois, vous devez harmoniser pour un ensemble de personnes qui ont une influence intense 

sur vos décisions personnelles, afin de vous libérer, et cela, juste pour une émotion. C’est pour 

cela, que vous devez faire des introspections pour vous libérer de ces chaînes de contrôle des autres, 

pour de ne plus être limités dans votre vie, de qui que ce soit, vous deviendrez un véritable oiseau 

libre. Vous pouvez penser que vous êtes une source de problèmes, votre conjoint pour votre mère, 

votre père, votre fratrie, etc. Vous pensez, que vous dérangez, votre mère, votre père, votre fratrie, 

etc. Vous pensez ou croyez que vous avez besoin de réconfort, de votre mère, de votre père, de 

votre flatterie, etc. 

Vous harmoniserez pour chacun d’eux, afin de ne plus être dépendant, émotionnellement, de votre 

famille, de vos amis, de votre conjoint. Vous commencerez à vivre, vraiment pour vous, ensuite, 

vous partagerez votre amour, votre temps avec qui vous voulez dans une liberté d’esprit total. La 

plupart du temps, vos problèmes de libération sont intrinsèquement liés au cadre familial. Une 

harmonisation faite sur une blessure intense n’est pas forcément définitive, vous pouvez faire une 

récidive de cette émotion, ainsi il vous faudra de nouveau harmoniser. Harmoniser, harmoniser pour 

toujours n’est pas une vérité absolue, puisque cela dépend aussi de votre niveau de conscience. Vous 

vivez sur des croyances établies, imprimées en vous. De la même façon, vous harmoniserez en 

utilisant la formule : Croyance que, je ne suis pas aimé, que je suis nul, que je ne suis pas intelligent, 

que je suis faible, toujours sur le même principe, ce qui libérera votre mental de l’information 

parasite. 

                                                                   

Réflexions de l’Univers pour harmoniser votre corps mental : 

● le masculin / le féminin est une expression de la Source pour l’aide et le bonheur du féminin / du 

masculin 
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● Les enfants sont la lumière de la Source pour la joie et le bonheur des parents. 

● La Source bénit tous ces enfants pour transmettre la vie. 

● La matière est une expression d’amour de l’Univers pour votre bien et votre bonheur. 

● La critique des hommes est un vent tourbillonnant qui m’élève vers la sagesse de mon âme. 

Je la regarde avec plaisir et la transforme en parfum de sagesse. 

● La reconnaissance est l’œil gauche qui regarde la mère, et l’œil droit qui regarde le père, l’amour 

inconditionnel est le centre. 

● La déception est une vibration lumineuse qui éclaire votre patience. 

● Le silence est l’évolution de l’âme et du corps dans la connaissance. 

● La critique est un sommet montagneux qui m’élève jusqu’aux étoiles de la Source. 

● La mort est un doux parfum, qui exalte le cristal de mon âme devant sa maison céleste. 

● La tristesse est une étincelle qui attend la lumière du cœur. 

● La colère est une racine amère dans la bouche, elle vous éloigne de votre rayonnement de lumière. 

L’Univers vous transmet tous les outils, pour vous libérer des contraintes de la densité, afin de 

reprendre votre véritable pouvoir. Vous avez maintenant des outils pour vous libérer, votre 

construction intérieure est primordiale pour arriver à l’ascension de votre âme. 

Beaucoup d’âmes sont venues dans cette incarnation aussi pour ascensionner, cela fait partie de leur 

chemin de vie, en plus de l’aide aux autres en tant qu’éveilleur de conscience. 

C’est un travail d’introspection important, pour tout thérapeute, enseignant spirituel, vous avez 

besoin de vous affiner, pour aider plus pleinement ceux qui s’ouvrent vers une nouvelle conscience. 

Comme vous le voyez, il y a encore beaucoup à faire, c’est maintenant que vous devez vous préparer. 

Vous n’êtes, pas là, pour courir, sans quoi vous allez vous épuiser, mais, jour après jour, vous allez 

de l'avant en accord avec votre âme. Vos guides spirituels sont avec vous pour vous donner la 

direction, comme un jeu de piste, vous allez bien vous amuser dans la matière avec vos talents 

naturels, que vous exprimerez, pour aider les autres, toujours dans la joie, en profitant de la vie avec 

vos amis. Il est préférable de marcher dans les traces, que la Source vous a laissées, ce n’est pas 

contraignant, au contraire, vous vous éviterez bien des déboires. Suivre la lumière peut paraître 

difficile, il n’empêche que quand vous êtes dans la lumière tout est fluide dans votre vie, il suffit 

ensuite de rester à l’intérieur.  

Cette planète est encore pour un peu de temps un joyau, même si, elle est en partie détruite et polluée, 

mais il reste quelques parties sauvegardées, vous devez en profiter. 

Vous n'êtes pas seuls sur votre chemin, vous avez des amis d'âme, qui sont autour de vous, et partager 

des moments de convivialité, des activités spirituelles, permet de fortifier votre cœur en cette fin des 

temps. 

De grands bouleversements se préparent, vous êtes incarnés pour contempler la grandeur de ces 

changements, vous le faites avec vos frères et sœurs spirituels, qui ont éveillé leur cœur de chair 

comme vous. Il est vrai, vous êtes dans l'attente, aucune date, ne vous précise quand ce changement 

doit arriver, mais vous êtes convaincus, que vous arrivez au bout de tunnel. 
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Chapitre 12 

                                          

                                     L'être Authentique 

Chacun évolue à son rythme sur son chemin de vie, dans sa façon de se manifester dans le mouvement de la 

matière, vous ne pouvez avoir qu'une seule facette de ce que vous êtes, être vrai et authentique dans tous les 

aspects de votre vie, si vous deveniez une girouette que le vent de la matière fait tourner à sa guise, votre 

construction intérieure montrerait indéniablement des carences dans votre grandissement spirituel et votre 

chemin de vie. Ce regard sur vous est personnel, introspectif, en conscience avec vous et votre âme, il permet 

de constater la puissance de votre foi, face aux tribulations que vous rencontrez dans ce monde. Votre 

attitude envers tous ceux, que l'Univers vous confie, pour vous permettre de les aider et les amener dans la 

plus pure lumière d'amour, vers une autonomie totale afin qu'ils soient leur propre maître.  

Votre responsabilité que vous avez acceptée pour aider vos frères et sœurs est un grand privilège, un contrat 

d'âme, qui requiert une conduite irréprochable dans tous les aspects de votre vie, vous devez vivre en acte et 

en humilité, suivant la voie de la Source. 

  

Quel que soit votre place sur l'échiquier cosmique, votre place n'est ni petite, ni grande, elle est juste à votre 

dimension, choisie par votre âme, d’où l'importance d'être en symbiose avec votre âme, en harmonie pour la 

réalisation de votre mission, le faire avec le cœur, avec amour. Le Maître des Maîtres vous a positionnés là, 

car vous serez utile à cette époque, à cet endroit pour nourrir la conscience de beaucoup, changer des cœurs 

de pierre en cœurs de chair. 

Il est vital de ne pas se lasser, de grandir et de fortifier votre foi, d'autant plus, que le monde de la matière est 

compliqué, agressif et les éventements liberticides que vous traversez, ne feront que s'intensifier, c'est un 

combat spirituel uniquement, non de matière, vous serez touchés par des décisions et des lois restrictives, 

mais aucune loi n'est supérieure à celle du Fondateur. 

Les paroles de sagesse et les actions de vos prédécesseurs incarnés qui, dans des circonstances aussi dures 

que la vôtre, ont su avec discernement, transcender toutes les persécutions, les moqueries, les chantages, les 

pressions, la manipulation des lumières de l'ombre, dans une foi inébranlable. Ils sont restés des êtres 

authentiques en toute humilité, en restant simple, mais leur foi était comme les fondements d'une maison, du 

roc, c'était leur plus grande richesse. Leur vision de l'amour était totalement calquée sur celle de la Source, 

leurs pensées, leurs pas, leurs vies et leurs actions ne pouvaient aller dans une autre direction, que celle que 

leur Maître Jeschua leur avait apprise durant sa vie terrestre. 

Dans le livre de Timothée, Timothée, fidèle disciple de Saul de Tarse, connu sous le titre de l’apôtre Paul. 

{Le terme apôtre est un mot religieux inventé et légalisé par l'église romaine au concile de  

Nicée, une ville de Turquie au cinquième siècle de votre ère, suivant l’histoire établie.} Vous devez déjà, 

comprendre, qu'à cette époque, la voie que Jeschua avait enseignée, n'existait plus, des descensions 

religieuses régnaient dans tout l'empire Romain, des conflits d'orgueil, la foi dans l'amour du Christ, étaient 

un passé lointain, l'orgueil et le pouvoir des loups habillés en brebis avaient submergé le monde de cette 

époque, par des enseignements tronqués, des mensonges, par l'intelligence d'hommes faux avec des cœurs 
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de pierre, avides, assoiffés de pouvoir et de prestige qui piétinaient dans le sang tous ceux qui n'étaient pas, 

en accord avec eux.  

C'est à cette époque que les livres qui constituent « la Bible » où les livres de la Bible ont été compilées, 

principalement épurée de tout ce qui gênerait les manipulateurs enseignants religieux pour emprisonner la 

pensée des hommes et des femmes. 

Heureusement que la Source a permis à des hommes, au péril de leur vie, de préserver des vérités de la pensée 

de Jeschua, également de ses premiers disciples, ce qui est pour vous de précieux exemples, pour votre 

époque tourmentée, afin de vous fortifier dans une foi inébranlable, aussi demeurer un être authentique, à 

cette époque dite moderne.  

Les époques évoluent, la conscience humaine, un peu aussi, les épreuves restent les mêmes, et vos sentiments 

ne sont pas différents de ceux des disciples, qui ont su faire face à l'adversité, rester des colonnes 

inébranlables face à la colère du monde et à ces tyrans, qui ont pourchassé à mort ceux qui étaient désignés 

« ceux qui proclament le tumulte et la révolte au nom du Christ. » 

Vous devez, en permanence, avoir à l'esprit la pensée du disciple Timothée : comme tous ceux de son 

époque, ils avaient un regard vers le ciel, une espérance indéfectible, car ils avaient dans leur cœur une foi 

inébranlable. 1 Timothée : chapitre 6 verset 6 dit :  

« La véritable foi en l'Univers est, en effet, une source de richesse quand on sait être content avec ce que 

l'on a. Nous n'avons rien apporté dans ce monde, et nous ne pouvons rien en emporter. Tant que nous 

avons nourriture et vêtement, nous nous en contentons. »  

La foi est immatérielle, c'est simplement une conviction profonde en vous, qui vous permet de cheminer sur 

la voie que votre âme a tracée, votre âme est une partie du Tout, mais dans la réalité de la matière, votre 

regard vers le ciel, est un manteau qui vous soutient dans votre vie de chaque jour, régit par ses codes et ses 

lois, contrairement aux lois des hommes qui sont bien éloignées de la pensée d'amour. 

C'est par la foi et en la manifestant en chaque instant, que les êtres authentiques marchent jour après jour 

dans leur vie sans se lasser, se plaindre, en montrant l'exemple à ceux qui sont moins avancés sur le chemin 

de la foi.  

Il n'est pas nécessaire de voir des miracles pour avoir la foi, même si certains peuvent en croiser comme cela 

fut le cas en d'autres époques, la grande majorité des hommes et des femmes, de votre siècle, peuvent 

personnellement parler avec des énergies, ce qui est déjà extraordinaire. 

Les humains incarnés passent vite d'une pensée à l'autre, ils ont beaucoup de difficulté à se canaliser pour 

rester sur leur chemin, ils ont l'impression que le temps ne s'écoule pas assez vite, beaucoup aimeraient que 

tout se termine le plus vite possible, pour enfin vivre une liberté véritable sur une nouvelle terre. Tout se fait 

en son temps, et vous êtes au temps de l'éveil, de l’apprentissage pour aider l'humanité de grandir dans une 

nouvelle conscience. 

Un être authentique a deux aspects à concevoir, son regard personnel et l'influence qu'il a sur les autres, par 

ses paroles et ses actes. Tout enseignant spirituel doit avoir des paroles vraies et vivre ses paroles dans sa 

vie. Les enseignants vivent comme tout le monde dans la matière, ils sont actifs, travailleurs pour aider les 

autres, mais ils doivent rester dans une puissante humilité et simplicité. 
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Le monde matériel est puissant aussi, le Maître Jeschua en a fait mention souvent, dans ses avertissements, 

la matière crée des désirs qui sont des drogues dans laquelle beaucoup tombent et sombrent pour toujours.  

Les disciples du grand Maître ont, eux aussi, averti des dangers de l'amour de la matière à leur époque, et 

aujourd'hui, c'est pire, une grande avidité submerge votre monde. 

L'amour pour ce que la matière offre est une nourriture indispensable et vitale pour l'homme, car programmée 

et formatée ainsi, depuis la plus tendre enfance, qui pour certaines personnes, si elles venaient à en manquer, 

deviendrait semblable à une maladie chronique par son manque. Les drogués de la matière sont prêts à tout 

pour ne pas perdre leur habitude, leur dose de matière. 

C'est de cette manière que le monde tient en esclavage cette humanité depuis le début de la création de la 

civilisation dans laquelle vous évoluez. 

Cependant, l'être véritable et authentique est incorruptible, il saura se détacher de cette illusion de la 

matière. 

Toutes ces émotions ne sont pas nouvelles, d'autres les ont eues avant vous, et même vous, à d'autres époques, 

dans une autre enveloppe charnelle, vous avez subi ce manque. Voici ce que vous écrit un disciple qui a 

connu personnellement Jeschua, Jean étaient le disciple le plus jeune des douze, dans l'année de ses seize 

ans, il devint son disciple, il buvait les paroles du maître, d'une grande intelligence, une foi immense, un 

amour grandiose, jusqu'à la fin de sa vie, où il dicta sa dernière vison de « La Révélation », le retour de grand 

Berger, sa foi était une montagne.  

Jean fut traqué comme un animal par les services secrets romains qui voulaient sa mort, il devait changer de 

tanière régulièrement, se cacher et ceci jusqu'à sa mort sur l’île de Patmos, une île grecque. 

Jean est décédé le sourire aux lèvres à 97 ans, dans une grotte, où fut construit plus tard un édifice en sa 

mémoire, et ensuite un monastère immense au treizième siècle qui existent toujours. 

Son corps de chair a disparu, il a été caché et n'a jamais été retrouvé, c'était sa volonté. Jean a pris soin des 

brebis comme son Maître lui avait enseigné personnellement, il a écrit lui-même des lettres pour fortifier 

ceux qui marchaient sur la voie du Grand Maître. 

1 Jean chapitre 2 : versets 15 et 16 vous avertissent :  

« N'aimez pas le monde ni rien de ce qui fait partie du monde. Si quelqu'un aime le monde, l'amour pour le 

Père n'est pas en lui. En effet, tout ce qui fait partie du monde : les mauvais désirs qui animent l'homme livré 

à lui-même, la soif de posséder ce qui attire les regards, et l'orgueil qu'inspirent les biens matériels, tout 

cela ne vient pas du Père, mais du monde. »  

Vous remarquez qu'en son temps, le maître Jeschua avait déjà averti que l'on ne pouvait pas servir deux 

maîtres « au même moment », le Père et le monde. 

En réalité, c'est plutôt l'équilibre qui vous est demandé, vous avez besoin de la matière puisque vous êtes des 

êtres incarnés dans la densité, mais non dans l’extrême de la matière, vous gardez votre discernement, pour 

juste ne pas tomber dans l'amour de la matière. 

Vous vivez en cette année 2022, suivant votre calendrier Grégorien, les années qui suivront, seront la 

continuité des mouvements commencés dans un déchaînement avec de grands troubles. Après une 

«pandémie », suivra une autre forme de contrainte, beaucoup plus dure. Vous devrez prendre des décisions 
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pour bien rester sur votre axe, afin que votre foi ne vacille pas dans la peur, votre liberté de mouvement et 

d'expression sont conditionnés à une particularité qui vous donne à réfléchir. Les autorités politiques, dans 

un concert général au niveau mondial, un décret émis par les monarques du monde, comme à d'autres 

époques, vous imposent, par chantage et manipulation, pour « votre bien » et « votre liberté », ou ne pas la 

perdre, vous force avec amour, de vous marquer, comme des brebis en acceptant une injection, qui suivant 

leur dire est là pour vous sauver et vous préserver d'un virus. 

  

Lorsque vous n'acceptez pas leur amour, ils vous privent de jouets que vous aimez tant. Plus de restaurant, 

de cinéma, de théâtre, de grands évènements culturels, des grands temples du commerce, plus de voyage à 

l'étranger, de lieu de loisir, de lien social, etc. 

À moins de se faire injecter une solution miraculeuse pour votre survie et sauver la planète des humains. Les 

croque morts ont revêtu des habits de clowns pour vous jouer la comédie, et beaucoup de personnes sont 

tombées dans leurs mascarades à la Molière. 

Comment un être spirituel authentique doit-il envisager cette situation ? 

Vous êtes dans la réalité, votre vie est influencée, c'est concret pour votre réalisation personnelle, vous êtes 

tous concernés par cette disposition et tous les pays imposent un carnet vaccinal, ou pass vaccinal qui sera 

indispensable pour vivre normalement ou comme avant ! Un être spirituel est autonome, il n'a besoin de 

personne pour vivre et s'adapte aux conditions que les autorités exigent sans aucun compromis avec 

sa conscience. 

Les états font ce qu'ils veulent, mais vous n’êtes pas dans l'obligation de faire ce qu'ils demandent lorsque 

vous ne le voulez pas.  

Vous savez facilement vous départir de ce que le monde de la matière vous offre, ce n'est pas une drogue, 

vous n'avez pas besoin d'aller au restaurant pour vous faire plaisir, ni d'aller au cinéma pour vous divertir, 

vous vous adaptez seulement à cette nouvelle condition de vie. Pourtant, vous pourriez penser, que cette 

disposition des gouvernements est tyrannique, liberticide, dictatoriale, ignoble, injuste. Ce n'est pas faux, 

c'est contraire à la liberté individuelle, mais, quand vous prenez du recul, que vous regardez de plus haut, 

avec élévation, dans sa globalité, l'effet de cette disposition, l'Univers, qui permet cette contrainte, aide un 

grand nombre d’âmes, à faire un choix difficile, à repenser leur vie et à grandir en conscience. 

Il est vrai, que pour la majorité des personnes, il est plus facile de se faire injecter le produit et continuer une 

vie normale. C'est ce qu'elles pensent, c'est leur droit, vous n'avez pas à les critiquer, c'est leur libre arbitre. 

Leur conscience est très proche de la matière, de la peur et toutes ces personnes accepteront, sans contrainte, 

tout ce que les autorités leur demandent. Bien-sûr, elles s’apercevront plus tard du mensonge, de la 

manipulation et des effets nocifs sur leur santé. Elles s’apercevront aussi, qu'elles ne retrouveront jamais la 

liberté d'avant, leurs chaînes resteront à leurs poignets jusqu'à leur mort, dès qu’un nouveau virus se 

présentera. Ensuite, vous trouvez tous ceux, qui ont une conscience ouverte, qui se retrouvent en porte-à- 

faux, à cause d'une obligation d'injection pour travailler dans un lieu accueillant du public, dans des 

établissements de santé, en lien avec du public, le chantage à l'emploi. Ces personnes, qui se retrouvent dans 

cette situation, devront choisir, ce n'est pas, aisé, quand on a une famille. Là aussi, vous ne devez pas juger, 

certains décideront de démissionner, d'autres accepteront, par peur ou pression de la famille, des collègues 

de travail, la hiérarchie, et de l'entourage, ou de juste se retrouver sans emploi. 

Vous soutiendrez toutes ces personnes qui se retrouveront dans cette condition, sans les juger. 
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Enfin, vous aurez ceux, qui décideront de quitter leur emploi, car leur conscience leur impose de ne pas 

accepter cette collaboration odieuse. C'est aussi leur choix, vous serez tous mis face à un choix, dans quelques 

mois, avec le durcissement des conditions, vous devrez affirmer votre authenticité personnelle. 

Vous aurez des choix compliqués à faire, vous serez considérés comme des lépreux, des maudits, pire que 

les Juifs qui ont subis les persécutions des Nazis, mais pas seulement. Les Nazis n'ont fait qu'exécuter la 

pensée des nations, qui haïssaient les personnes et le peuple juif. Beaucoup de pays n'ont pas levé le petit 

doigt, pour les défendre et les ont laissés se faire massacrer et exterminer sans aucune réaction, c’est la réalité 

de votre histoire récente. 

Martin Luther en 1951 a écrit : 

« Ma conscience est prisonnière des paroles de Dieu. Je ne veux, ni ne puis me rétracter. Agir contre ma 

conscience est grave, ce n'est ni sûr ni honnête. » 

La conscience humaine, individuelle, se révèle plus importante que le jugement des autres, et même d'un 

ensemble. 

Mohandas Gandhi, un grand sage, qui a mené de nombreux combats dans la non-violence, a œuvré une 

grande partie de sa vie, pour faire grandir, à son niveau, la conscience humaine, afin de se déterminer dans 

son action et sa verbalisation, du NON, dans le silence et l'amour. 

Il nous dit : 

« Faire appelle à une loi supérieure, celle que lui dicte sa conscience.  

Nous sommes des hommes d'abords et des citoyens ensuite, et que votre conscience ne vous impose aucune 

obligation de vous soumettre aveuglément à une loi, peu importe qu'elle soit soutenue par la majorité ou par 

quelque autre force. 

Le gouvernement puisse faire plier les individus à sa volonté, pour les forcer à faire violence à leur 

conscience, tout cela pour les intimider. » 

La parole de Gandhi poursuit : 

« Lorsque quelqu'un comprend, qu'il est contraire à sa dignité d'homme d'obéir à des lois injustes, aucune 

tyrannie ne peut l'asservir. À l'instant où l'esclave décide, qu'il ne soit plus esclave, ses chaînes tombent. »  

 

C'est dans le mouvement de la matière que se révèle l'être authentique, incorruptible, qui ne dévie pas de sa 

route. Quand la tempête fait tanguer le bateau, comment votre capacité d'analyse en harmonie avec votre 

conscience va interpréter la direction à prendre, pour ne pas partir en zigzag dans les peurs de la matière ? 

C'est dans cette attitude face à la réalité, que vous devez avoir du discernement, pour ne pas vous laisser 

submerger par vos émotions. 

Sachez que dans ces moments compliqués, faire confiance à la Source, demandez des conseils à vos guides, 

partagés avec vos frères et sœurs spirituels, pour avoir une situation de recul, pour ensuite prendre une 

décision en conformité avec votre conscience. 

Tous ceux qui acceptent la marque de cette injection, le font simplement par ignorance ou peur. 

Ils ne voient, dans l'immédiat, que le bout de leur nez, et ils font aussi confiance à des personnes qu'ils 

estiment véridiques. Le problème est, qu'ils devront accepter toutes les conditions qu'imposent les autorités, 

pour vivre normalement, dans les faits, un rappel vaccinal tous les trois ou quatre mois pour vivre toujours 

comme avant, quand vous ne possédez pas le QR code valide, vous deviendrez un paria de la société. 
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Il est vrai, dire non n'est pas aisé, puisque vous vous exposez à un ostracisme, au regard désobligeant des 

maîtres, vous êtes semblable à de mauvais élèves qui n'acceptent pas d'obéir à la règle, mais votre foi et votre 

conscience vous réconforte dans votre décision. 

Pensez-vous être libre ? Pensez-vous que votre consentement pour une injection vous rendra libre aussi ? 

Vous avez ouvert la porte de votre âme vers des forces, qui ne permettront jamais qu'elle se referme. 

Où mettez-vous votre valeur ? Quelle est le prix que vous attribuez à votre âme ? Vous la vendez si 

facilement, juste pour un morceau de pain, un moment de plaisir, vous maltraitez votre propre corps. 

Pensez-vous que vos maîtres vont en rester là, ils vont vous imposer une marque, un traçage, et vous vous 

dites libre ?  

Vous serez prisonnier dans votre propre maison, et comme le bœuf, on vous tirera par l'anneau du nez, pour 

vous exiger dans l'indécence, les pires humiliations. 

Pourquoi avez-vous mis votre confiance dans des démons?  

Vous êtes maintenant enchaînés vers un destin funeste, semblable à la galère qui vous déposera dans la geôle 

et des travaux forcés, avec un boulet accroché à votre cheville, et cette condition sera jusqu'à l'usure de vos 

os. 

Vous avez mis votre espoir dans une illusion pour vous sauver et ne pas vous priver de vos plaisirs, vous en 

payerez le prix fort, vous avez vous-même forgé votre chaîne, qui vous cloue au poteau, votre agonie sera 

lente, et votre torture intense. 

Il est temps pour vous, de revenir à la raison, de prier le Grand Maître, pour qu’il libère vos âmes. Votre 

déchéance est proche, votre fin arrive, vos ancêtres avant vous, ont commis la même folie de quitter le 

Fondateur, pour vénérer des dieux, faits de chairs et de pierres, et de mettre l'espoir de leur vie entre leurs 

mains. 

Tous ont disparu dans les brumes du temps, ils ont été anéantis, comme la tempête de sable recouvre en une 

seule nuit un pays, qui devient un désert aride, où seule les bêtes sauvages vont s'installer, voici ce qui vous 

attend, vous êtes semblable à Babylone la Grande, la beauté des beautés d'un autre temps, qui est une ruine, 

qui brûle au soleil et balayé par des vents tempétueux, c'est ainsi que, vous finirez si vous marchez dans la 

voie des maudits. 

El Elyon 

 

En 1 Pierre, chapitre 3 versets 13 et 14, vous lisez ces encouragements. 

« D'ailleurs, qui vous fera du mal si vous vous appliquez  avec zèle à faire ce qui est bien ? Et même s'il vous 

arrivez de souffrir parce que vous faites ce qui est juste, vous seriez heureux. Ne craignez pas les hommes, 

ne vous laissez pas troubler. » 

Ce chantage restrictif pour accéder à des lieux de confort et de réjouissances n'est que le début des affres de 

l’angoisse au niveau planétaire. Oui, c’est le début, car partout, vous les humains, vous serez acculés à des 

obligations injustes seulement pour vous nourrir, vous loger ou recevoir de quoi vivre. 

Des périodes bien compliqués se profilent, de grandes pénuries alimentaires, des famines ne seront pas 

uniquement l’apanage des pays pauvres, aussi dans les pays occidentaux, habitués à bien manger. 
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Les conditions climatiques qui touchent brutalement votre monde, votre planète vont vraiment s'intensifier, 

la nourriture se fera rare, ceci est une question de quelques mois, ou dans un premier temps les pays riches 

pourront se permettre encore de profiter, avec une inflation de prix des denrées, mais le manque sera global 

et cruel. 

Un chantage odieux se fera de nouveau, où la populace devra encore accepter d'autres conditions de 

soumission comme des animaux, ils devront faire la queue, avec leur bon de rationnement, la monnaie ne 

vaudra plus rien, ce sera la loi des armes qui se fera entendre. L'armée sera déployée partout, ils tueront 

tous ceux qui s'opposent aux directives d'états, ceci pendant un temps, ce sera un moment de terreur pour 

l'homme, le dresser pour écouter, puis cette condition s’adoucira, l'armée se repliera de nouveau dans ses 

casernes, comme le lion qui rentre dans sa caverne. 

Des peuples essaieront de se soulever, mais seront écrasés, l'injuste sera fort et le juste ne résistera pas 

devant la violence de l'ombre, cela aussi se fera dans nombre de pays, le sang de nouveau coulera sur la 

terre de Gaïa. 

Là aussi, une accalmie arrivera par l'arrivée du Grand Berger et son Amour, qui comme une rosée parfumée 

enveloppera cette terre, pour enseigner tous les affamés et leur redonner un espoir à la vie. 

El Elyon 

Les pays sont dirigés pour la plupart par des représentants gouvernementaux, sois disant élus 

démocratiquement, mais tous ceux qui sont nommés à des postes à responsabilités et de pouvoir ne sont que 

les marionnettes, qui ne bougent que grâce, aux ficelles que le marionnettiste actionne. 

Les véritables organes de contrôle, la tête qui dirige le monde reste dans l'ombre, mais le dirige par des sbires, 

même si certains dictateurs comme en Russie, en Chine, ont un contrôle total sur les peuples. C'est 

principalement dans les pays occidentaux, les USA, le Canada et tous les pays d'Europe qui doivent être 

domptés, les hommes et femmes que l'ombre installe pour domestiquer les peuples ne reculeront jamais 

devant les foules de manifestants, ce n'est plus possible, il n'y a plus de possibilité de retour, en arrière. 

Se rebeller, renter dans la résistance physique et violente, est une cause perdue. 

Vous êtes incarnés pour amener la lumière de la connaissance dans tous les cœurs des hommes. 

Bien sûr, il n'est pas du devoir d'un citoyen d'obéir aveuglément aux lois, qu'on lui impose. Si les enfants 

de la Terre croient en Dieu et en l’existence de l'âme, ils admettront probablement que les états, les 

gouvernements, quelque que soit leur forme, pourront bien prendre possession de leur corps en 

l'emprisonnant et en le déportant, leur esprit, leur volonté et leur âme n'en demeureront pas moins libres 

comme les oiseaux dans le ciel, hors de portée de la flèche la plus rapide.  

Vous voyez tous les êtres humains n'ont pas la même intelligence, la même réflexion, la même conscience 

ouverte.  

Une foule immense n'a pas besoin d'être dans la violence pour montrer sa force, l'ombre qui manipule le 

monde crée des dissensions dans les pays, c'est de la stratégie, diviser pour mieux régner. C'est ce qui se 

passe, une grande partie des humains sur cette planète acceptent sans condition et croit tout ce que les 

autorités diffusent dans les médias corrompus qu’ils soudoient. 

Ceci n'est pas votre affaire, vous devez plutôt rester ancré et poursuivre l'ouverture des consciences, avec 

l'aide de vos guides qui vous aident à passer à travers tous ces orages, qui parfois sont violents. 
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L'homme juste n'aime pas l'injustice, toute cette mascarade déployée pour vous esclavager, peut vous faire 

sortir de vos gongs pour vous pousser, sans maîtrise, à aller au contact pour en découdre avec l'autorité et la 

police. Ce serait une erreur, les autorités n'auront aucune pitié pour les manifestants, et certains seront tués. 

Vous ne devez jamais oublier que l'Univers permet cette condition difficile pour l'homme, pour faire 

grandir sa conscience.  L'être authentique le comprend facilement et il sait qu'il sera toujours aidé 

pour accomplir sa mission de vie. 

Des hommes et des femmes bien avant vous ont vécu des situations similaires dans des contextes différents, 

ils ont dû prendre des décisions en toute sagesse, en gardant la foi. 

Le disciple Saul de Tarse écrivit une lettre aux Galates pour les conseiller en ces termes. Galate, chapitre 5 : 

verset 16-18 : 

« Je vous dis donc ceci : menez votre vie dans la dépendance de l'esprit qui vous accompagne, et vous 

n'obéirez pas aux désirs qui animent l'homme livré à lui-même. Car ses désirs sont diamétralement opposés 

à ceux de l'esprit avec vous, et l'esprit à des désirs qui s'opposent à ceux de l'homme livré à lui-même. Les 

deux sont opposés l'un à l'autre, c'est pourquoi vous ne pouvez pas être votre propre maître. Mais si vous êtes 

conduits par l'esprit, vous n'êtes plus sous le régime de la loi. » 

Dans tous les moments de chaos que vous traversez en ce moment, et partout sur cette planète, vous devez 

interroger vos guides pour choisir la meilleure direction. 

Il y aura de nombreux chocs dans vos sociétés, et la nature elle-même provoquera des catastrophes 

dévastatrices qui obligeront les humains à s'entraider, à s'épauler dans la tribulation, à ouvrir encore plus leur 

conscience. 

Vous avez vu dans quel contexte de la matière un être authentique doit montrer l'exemple, pour rester une 

lumière pour les autres et aider un grand nombre de frères et sœurs. 

L'être authentique qui manifeste l'amour et la foi en tout temps, doit aussi le manifester en tant qu’enseignant 

et berger. Les relations humaines sont parfois houleuses, la vie en collectivité compliquée, d'autant plus que 

tout le monde n'est pas au même niveau, dans son grandissement spirituel, il peut arriver quelquefois, des 

vibrations d'orgueil qui surgissent et provoquent des troubles dans un ensemble. 

Il est vrai, que pour celui qui est accompli et a atteint un éveil complet, son attitude pour la matière et les 

relations humaines sont simples et fluides, tout se fait en accord avec son âme et ses guides, il, ou elle maîtrise 

ses émotions, sa langue, toutes les paroles dites font grandir et affirment les autres dans la foi et l'amour. Ces 

hommes et ces femmes, qui sont à ce niveau, sont des exemples pour les autres et des êtres authentiques, 

incorruptibles, à tous les niveaux. 

Pour les autres endormis dans leur illusion terrestre, il leur faudra du temps pour atteindre cette 

compréhension, car de mauvaises pratiques peuvent parfois ressortir, des blessures mal guéries. L'ego peut 

éventuellement resurgir dans certaines circonstances et faire trembler la foi des plus faibles. C'est 

principalement ce genre de situations qui se rencontre et qui cause beaucoup de dégâts. L'orgueil est un 

poison qui pourrit tout et qui contamine aussi ceux qui le touchent. 

Les disciples de Jeschua ont rencontré de nombreux problèmes dans les structures qu'ils créaient, car l'orgueil 

de certains disciples faisaient des controverses et voulaient imposer leur pensée humaine.  
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Les disciples devaient les reprendre avec amour, mais fermeté, pour instaurer la paix et l'harmonie entre les 

disciples. 

Le disciple Jacques, frère de Jeschua, un être ascensionné, a écrit dans une lettre adressée à tous les 

disciples de son époque dispersés dans tout l'empire Romain : Jacques, chapitre 4 versets 1-3 

« D’où proviennent les conflits et les querelles entre vous ? N'est-ce pas des désirs égoïstes qui combattent 

sans cesse en vous ? Vous convoitez beaucoup de choses, mais vos désirs restent insatisfaits. Vous êtes 

meurtriers, vous vous consumez en jalousie, et vous ne pouvez rien obtenir. Vous bataillez et vous vous 

disputez. Vous n'avez pas ce que vous désirez parce que vous ne demandez pas à Dieu, ou bien, quand vous 

demandez, vous ne recevez pas, car vous demandez avec de mauvais motifs : vous voulez que l'objet de vos 

demandes servent à votre propre plaisir. »  

Même parmi ceux qui grandissent en conscience, il est parfois indispensable de remettre les choses en ordre, 

c’est pour cette raison, que les enseignants ont une responsabilité importante, pour transmettre un 

enseignement propre, qui ne passe pas par leur propre filtre. Dans le domaine spirituel, un enseignant qui 

apporte la connaissance, donne tout, pas seulement à certains, toujours avec humilité, patience et sans 

favoritisme. Sans quoi, une telle attitude pourrait créer des conflits entre disciples. La pensée de la matière 

est totalement différente de la pensée spirituelle. Vous comprendrez pourquoi ceux qui enseignent et ont 

déjà fait un grand travail sur eux dans leur construction intérieure, auront un détachement total de leur 

pensée, de la matière, autrement, ceux qui sont encore sur le chemin de la connaissance pourraient chuter 

en entendant leur discours. Un enseignant est un exemple dans tous les aspects de la vie, il est le premier à 

le manifester en acte pour montrer l'exemple. 

Les paroles de Saul de Tarse, qu'il écrivît aux Colossiens, sont pertinentes. 

Colossiens chapitre 3 verset 8-10 : 

« Mais à présent, débarrassez-vous de tout cela : colère, irritation, méchanceté, insultes ou propos grossiers 

qui sortiraient de votre bouche ! Ne vous mentez pas les uns les autres, car vous vous êtes dépouillés d'homme 

que vous étiez autrefois avec tous ses agissements, et vous vous êtes revêtus de l'homme nouveau. Celui-ci 

se renouvelle pour être l'image de son Créateur afin de parvenir à la pleine connaissance. » 

Vous n'êtes plus à cette époque lointaine, que Saul de Tarse a vécue avec passion pour propager la voie de 

l'amour de Jeschua. Vous n'êtes pas incarnés pour créer des mouvements religieux, sectaires de quelques 

sortes que ce soit, votre personne doit juste montrer, ce que vous êtes « amour et la lumière de la Source. » 

Vous aidez les êtres humains, vous ne les portez pas, vous leur donnez des outils. Vous leur apprenez à les 

utiliser, pour qu'eux-mêmes, deviennent leur propre maître et transmettent leur savoir. 

C'est ainsi, que l'humanité grandira, car votre venue sur cette planète est un sauvetage et pour avoir son ticket 

de passage, les passagers devront avoir leur chakra du cœur blanc, comme l'amour qui brille naturellement 

n’émet que des ondes vibratoires d’amour, uniquement des vibrations amoureuses. Le Grand Maître vient 

pour vous aider à trouver la voie qui vous permettra d'obtenir ce chakra blanc, il est l'unique clé, la clé de 

votre salut. Les êtres hautement évolués ont déjà cette clé, puisque leur évolution est grande, et leur âme 

élevée. Le but ultime de leur âme est aussi de briller avec tous les autres chakras, afin qu'eux aussi ne soient 

que des vibrations amoureuses, tout l'être ne brille que d'amour. 
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C'est des missions que des âmes évoluées se sont données avant de partir renaître dans votre dimension. 

Puisque ces âmes sont très avancées dans leur évolution, elles sont là, pour aider cette humanité, à modifier 

leur cœur de pierre en cœur de chair, un cœur qui brille d'amour. Lorsque vous êtes, des êtres authentiques, 

versets dans la prière, dans la contemplation, le détachement de soi, l'aide aux autres, votre incarnation sera 

un plaisir. Cette incarnation est particulière, elle en vaut 40 en une fois, votre âme ne pourra en vivre qu'une 

dans toute son existence d'âme. D’où l'importance de ne pas passer à côté et de se donner à fond, d'autant 

plus que votre âme s'est portée volontaire pour ce sauvetage planétaire. 
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Chapitre 13 

                                L'intimité avec son âme 

Pour tous les hommes et les femmes qui grandissent dans l'amour de la connaissance de la Source, il est vital 

de comprendre votre âme et de rentrer en lien, en intimité pour échanger, discuter, se rapprocher de son 

essence divine. 

Vous communiquez facilement avec vos guides spirituels, pour les conseils de votre vie, pour prendre la 

bonne décision, lever des doutes, des interrogations. Cela est bien, vos aidants que votre âme a choisis mettent 

tout en œuvre pour accomplir leur mission d'aide. 

Il est important de comprendre qu'une fois arrivés à un certain niveau de connaissance, quand vous baignez 

dans votre chemin de vie, vous devez commencer à fusionner avec votre âme. Pourquoi ? 

C'est votre âme qui a décidé cette expérience que vous réalisez dans la matière, elle a tout planifié, elle en 

connaît tous les commencements et les fins. 

Bien-sûr, elle ne dévoilera pas tout ce que vous devez accomplir, cela se fait progressivement, vous aimez 

les surprises, et tout connaître à l'avance, ne serait pas passionnant. 

Votre âme est remplie de l'humilité de la Source, elle exulte de bonheur quand le corps dans lequel elle 

s'exprime est en fusion avec elle. 

Le corps de chair devient par extension l'âme, vous pouvez facilement comprendre cette expression qui dit 

que vous êtes des âmes qui marchent sur la terre.  

Il est vrai, qu'au début de votre chemin, vous avez des difficultés à conscientiser cette relation, à la 

comprendre. C'est assez déstabilisant, ambigu, un non-choix, une dictature de l'âme sur le corps, surtout 

quand vous voyez ce que vous avez pris dans la figure depuis que vous êtes venus au monde. 

Certaines personnes pensent, parfois, qu'elles ne sont que des pantins, que leur âme fait ce qu'elle veut faire, 

sans se soucier du corps dans lequel elle s'exprime, aucune discussion possible, l'âme a décidé, elle le fait, 

même si le corps de matière doit parfois prendre des coups, des souffrances, le seul maître à bord, c'est l'âme! 

Vous ne devez pas vous arrêter sur de telles pensées souvent, c'est votre manque de connaissance qui vous 

plonge dans cet état d'insatisfaction, de plaintes à l’encontre de la vie, le destin et votre âme. 

Dès que votre conscience s'ouvre, votre corps mental, votre référence ou tableau de bord de votre vie, 

imprimé de tellement de pollutions informationnelles, vous rend aveugles et sourds.  

Vous ne comprenez absolument pas ce qui vous arrive, car vous êtes éloignés de votre âme. 

Vous naissez en tant qu’homme, vous n'êtes pas des âmes, vous devenez ensuite des âmes grâce à la 

connaissance, la vérité sur vos origines célestes. 

Au début, puisque vous êtes assez aigris par votre vie d'incompréhension et de souffrance, il sera important 

de se réconcilier avec son âme ou comme vous l'appelez parfois « votre enfant intérieur ».  
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Il existe un exercice, qui permet de retrouver son enfant intérieur, pour parler de soi avec soi, un échange 

affectif, d'amour pour reconnecter ces liens, avec l'essence divine qui vit en chaque être humain. Voici une 

façon simple de descendre à la rencontre de son enfant intérieur. 

Imaginez descendre un escalier, après quelques marches, vous ouvrez une porte qui donnera sur un paysage 

flamboyant, illuminé par un soleil radieux, des parfums de fleurs, un véritable paradis. Un ciel bleu azur, des 

oiseaux qui volent à toute vitesse. 

Non loin de votre regard, assis sur l'herbe, un enfant regarde avec admiration cette beauté. Vous vous 

approchez doucement, vous commencez par appeler cet enfant, doucement, et vous lui demandez si vous 

pouvez vous asseoir à côté de lui. 

Vous allez lui expliquer votre venue, lui ouvrir votre cœur, pour exprimer vos sentiments d'amour et de joie 

pour cette reconnexion avec votre âme. 

Votre corps de matière, qui s'exprime avec le corps mental, va s'unifier avec votre âme. Vous devez prendre 

cet enfant sur vos genoux, l'embrasser, le choyer, car cet enfant, c'est vous. Vous vous retrouvez, vous pansez 

vos plaies ensemble, le lien d'amour se forme. Quand vous avez passé le temps nécessaire, ce moment 

délicieux, vous repartirez lentement de cet endroit magique, sans vous retourner, ne lui tournez pas le dos, à 

votre enfant intérieur, puis quand vous serez arrivés à la porte, vous la refermez et vous remonterez l'escalier. 

Vous imaginez et représentez le cadre, quel qu'il soit, pour rencontrer votre enfant intérieur. En réalité, c'est 

cette complicité, entre votre représentation dans la matière et votre âme, que vous devez fusionner. Cet 

exercice est précieux au début de votre éveil, pour guérir de vos souffrances, toutes ces confusions et 

incompréhensions que vous avez traversées, depuis votre naissance. 

Ensuite, avec le temps et votre grandissement intérieur, votre regard sera différent, vis-à-vis de votre vie, 

vous serez en harmonie avec votre âme qui aime profondément votre corps, ou véhicule dans laquelle elle 

s'exprime. Vous en avez conscience et votre vie devient de plus en plus lumineuse. 

À deux, vous êtes toujours plus fort, vous êtes dans la matière, la partie visible de votre âme. Cette 

collaboration vous permettra un équilibre, pour accomplir votre mission ensemble. Lorsque vos capacités 

extra-sensorielles sont ouvertes, certains d’entre vous, auront, la capacité de discuter avec leur âme, et non 

leur guide, c’est une expérience hors norme, d’entendre la voix de son âme, vous serez émus aux larmes. 
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Chapitre 14                            
                    
                     La lumière du divin passe par le cœur 

La vérité ne vient pas de livres, que les humains ont écrits avec leur intelligence, leur savoir, leur 

sagesse.  

Si sagesse réside en l'homme, d’où vient-elle ? Serait-elle cachée dans une partie secrète, dans une 

chambre forte, enfouie au centre du cerveau ?  

Les hommes de cette humanité ont écrit des milliards de livres sur tous les sujets, sur la sagesse, que 

l'univers leur a permis de découvrir, un savoir immense, un savoir grandiose. Des centaines d'années 

d'écriture et de recherche, tant d'années de vie devant un bureau, une table, d'observation de la nature, 

pour consigner la connaissance, le savoir de la vie. 

Ce savoir est abordable à l'homme, disponible, et pourtant l'homme ferme les yeux devant cette 

sagesse.  

Pourquoi refuses-tu la sagesse du Fondateur, IL est la source qui t'a vu naître et te nourrit comme la 

mère qui nourrit ses enfants aux seins ? 

Un tableau qui représente Saint Augustin, qui a vécu dans la Numidie orientale, en Algérie, un maître 

de Sagesse incarné, comme d'autres l'ont été en ces époques lointaines, pour manifester la véritable 

connaissance d'en haut. Observez avec attention la qualité et la beauté des détails de cette 

représentation. Que vous inspire-t-elle au fond de vous ? 

                    

Augustin d'Hippone / Saint Augustin 
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Ce maître est un merveilleux exemple, et le peintre qui a réalisé cette toile a été fortement inspiré, 

par la sagesse d'en haut. 

Saint Augustin, recevait des téléchargements de vérité dans sa tête. Une connaissance si pure et 

limpide que les livres qu'il possédait, n'avaient plus de valeur, dépassés, surtout pour les livres écrits 

avec la tête et non le cœur. 

Regardez comme il comprend la futilité des ouvrages, écrits sans la sagesse du Divin, il les piétine. 

Regardez comme la vérité ou révélation de la sagesse d'en haut arrive, pour vous libérer et casse 

l'esprit des carcans de la matière, les mâchoires se dressèrent et enfin votre esprit est libre de 

s'exprimer avec toutes les vérités et révélations que Le Fondateur de toute sagesse de l'univers vous 

transmet.   

Observez sur ce tableau inspiré, le soleil « Veritas », vérité en français, ne peut fusionner avec vous, 

que quand vous êtes dans le cœur, et non dans la tête.  

Saint augustin tient son cœur dans la main gauche. 

Vous comprenez comment la connaissance se déverse dans un canal, La Source passe par votre cœur, 

ainsi le cœur informe l'intelligence du mental fluidement, pour que votre bouche ou votre main fasse 

une révélation de la sagesse d'en haut. 

Pour vous connecter à cette révélation céleste, la clef est votre cœur, un cœur léger comme un flocon 

de neige, le bison blanc de la sagesse.   

La passion pour la vérité vient du cœur, car le cœur est en osmose, en symbiose télépathique avec 

votre âme. 

L'éducation et le savoir font partie de ce concept divin, la passion du savoir et des vérités viennent 

du cœur. 

L'ombre déverse sa propre connaissance, sa propre histoire pour vous orienter, vous faire dévier vers 

un précipice, et une fois que vous êtes embourbés, il vous tendra une main salvatrice, l'ombre revêt 

pour ce faire des habits de lumière, de sauveur. C’est un illusionniste, un magicien expert dans l'art 

du mensonge, de la tromperie, de la dissimulation, pour arriver à ses fins, vous manipuler (loin de la 

sagesse d'en haut), utilisant tous les outils de la communication, sous toutes ses formes, écrites, 

verbales, technologiques. 

Dès le plus jeune âge, l'ombre vous enseigne et vous éduque, pour vous éloigner de votre pensée 

originelle, celle du divin. Les pires mensonges sont les mensonges tacites, inconscients. C'est 

pourtant un jeu d'esprit, l'ombre est un maître dans la tromperie, elle sait créer des mirages pour vous 

duper, pour vous amener, vous faire croire ce qu'elle veut. 

L'ombre est un prestidigitateur prodigieux, qui voile votre vision et qui joue avec votre mental par 

la confusion des mots. 

                                                                    

Vous savez, en français, l’étymologie du mot travail du « latin » « tripalium » qui veut dire 

instrument de torture, composé de trois pieux.  Le travail désigne, en effet, la souffrance, la douleur, 

en particulier celle que peut endurer une femme lors de l'accouchement. 
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C'est pourtant « la valeur travail » qui est reconnue universellement dans cet univers planétaire, tout 

est basée, sur ce concept, des humains robots, qui ne pensent plus, semblable à des bœufs de trait. 

L'ombre déforme tout, vous donne des fausses visions, toujours pour plus vous éloigner de la vérité 

de votre âme.  

Ne donnez plus votre pouvoir de décision à ceux, qui se cachent derrière le voile de la tromperie, 

vous êtes maintenant éveillés, fixer la lumière divine, elle est toujours avec vous, en fait, elle ne vous 

a jamais quitté, c'est vous, qui, l'avez quitté des yeux. 

Observez ces deux pommes, laquelle est la plus grosse, à vue d’œil ? La verte 

ou la rouge ? 

   

 Malgré ce que vous pouvez penser, ces deux pommes ne sont pas de mêmes calibres, on répète, ces 

pommes n’ont pas le même calibre, en effet, une des pommes est plus grosse que l’autre. 

Ce que vous devez faire, c’est déterminer laquelle est la plus grosse ? 

Lorsqu’un ensemble de personnes vous disent que la verte est plus grosse, vous la verrez plus grosse. 

Lorsqu’un ensemble de personnes vous disent que la rouge est la plus grosse, vous la verrez plus 

grosse. 

En réalité, ces pommes sont de mêmes calibres, elles sont identiques, elles ont le même calibre. À 

croire que, quelque chose, qui va contre votre instinct naturel, vous parasite dans votre discernement 

et votre mouvement.  

Imaginez juste, imaginez juste, vous êtes un enfant à qui, on a appris que la pomme verte est plus 

grosse que la pomme rouge et si, on vous dit une multitude de fois que la pomme verte est la plus 

grosse, vous devenez convaincu, que la pomme verte est plus grosse que la rouge. Dans cet 

exemple, la mauvaise nouvelle, ce que vous êtes tous extrêmement influençables, sous l’influence 

des histoires et des croyances que vous avez acquises à travers le temps. La bonne nouvelle, c’est 

qu’une fois, que l’on s’en rend compte, que vous en avez pris conscience, ou que vous savez le 

conscientiser, vous pouvez le changer. 

Vous entendez dire que vous vivez dans une matrice, qui est une réalité collective dans laquelle vous 

évoluez tous. Cette matrice est une programmation de donnés sur laquelle vous êtes branchés, par 

l’intermédiaire de connections, ou de fils qui donnent un sens à votre vie, votre réalité. Le problème 

avec cette matrice, ce n’est pas la matrice en elle-même, vous le comprenez volontiers, non, c’est 

différent, la question à se poser est la suivante. 

Qui programme cette matrice, et dans quel but ? 
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Il en est de même pour votre ordinateur, c’est un outil intéressant, cependant avec votre 

ordinateur, vous avez accès à des contenus merveilleux, et d’autres nocifs. Cette matrice dans 

laquelle vous évoluez a plusieurs aspects, où vous situez vous ? 

En-fait, vous avez le choix, vous ne devez pas rejeter cette matrice, seulement choisir sur quoi vous 

voulez vous relier. Vous pouvez et devez programmer votre propre matrice, votre réalité, qui n’est 

pas celle de vos parents, ni celle de cette société. 

Vos parents vous ont inculqué certaines croyances à travers des histoires, leurs vécus. 

Est-ce que vous répétez ces histoires aujourd’hui ?  

Si oui, voulez-vous avoir la même vie que vos parents ? Ce peut être pareil avec vos amis ? Que ce 

soit vos parents, vos amis, c’est égal, parce que, si la réponse est non, que vous voulez avoir une vie 

différente, il va falloir avoir des histoires, des croyances différentes, parce que vos histoires et 

croyances définissent votre vie d’aujourd’hui. 

Vous devez changer votre perception, votre vision doit être la vôtre, non un papier collé des autres. 

Vous êtes tous nés dans le même moule, tout ce qui vous entoure depuis votre venue au monde vous 

influence, vous affecte plus ou moins, vous le tenez pour une vérité inscrite dans le marbre, c’est 

votre réalité, ou celle des autres ? 

Quand on vous raconte un mensonge une centaine de fois, ce mensonge devient une réalité, une 

partie de votre réalité. 

Si vous racontez un énorme mensonge et que vous le répétez suffisamment, fréquemment, il sera 

considéré comme la vérité. Et, si, ce mensonge, cette fausse vérité, cette croyance ou information a 

été inculqué à des personnes, la pomme verte est dans leur vérité plus grosse que la rouge, cela fait 

partie de la culture. Si cette culture continue à transmettre cette mauvaise information à la génération 

suivante, tous les êtres croiront que les pommes vertes sont plus grosses que les rouges, sans remettre 

en question, ou vérifier la véracité de cette information. Cette vérité devient une tradition. La chose 

de laquelle vous devez vous souvenir, ce n’est pas, parce que les hommes créent une tradition, une 

croyance, qu’elle est moralement acceptable, les traditions et la moralité ne sont pas toujours 

précisément identiques.  

Il n’y a pas si longtemps, aux États-Unis, l’esclavage des noirs était considéré comme une normalité, 

aujourd’hui, on constate que l’esclavage était immoral, Il y a moins deux cent ans en arrière, 

l’esclavage était une tradition, une croyance, donc les traditions et les croyances que vous avez 

aujourd’hui, ne signifient pas, qu’elles sont moralement acceptables en tant que culture, vos 

traditions et croyances évoluent également maintenant, la matrice est une histoire, c’est une histoire 

qui se répète. 

Lorsque suffisamment de personnes s’intègrent à la culture, elle devient une tradition. 

Les industriels agro-alimentaires savent utiliser votre réalité, pour vous faire croire leur réalité, vous 

vendre une croyance pour que vous achetiez leurs produits. Regardez comme les emballages sont 

élaborés, avec de belles couleurs, de belles images, de beaux logos, qui s’imprimeront dans votre 

mental, ils vous vendent une image, vous croyez que le contenu est comme l’image merveilleuse. 
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Les laboratoires pharmaceutiques vous vendent des médicaments miracles, qui résolvent tous vos 

problèmes pour vivre en bonne santé. Vous pensez que certains médicaments vont résoudre vos 

problèmes parce que vos parents ou vos amis vous ont dit qu’ils étaient efficaces pour eux. Tout cela 

est votre croyance. Combien de fois, quand vous étiez plus jeunes, avez-vous entendu et appris de 

tels slogans ou publicités ? 

→Vous devez manger de la viande pour avoir des protéines. 

→ Vous devez boire du lait de vache, pour avoir du calcium et des os solides ? Pas du lait de chèvre, 

de brebis, de jumeau, seulement du lait de vache. 

→ Vous devez boire un litre et demi d’eau par jour, et particulièrement de l’eau minérale.  

→ La soupe fait grandir, la masturbation rend sourd, le sport permet de vivre plus longtemps et de 

vieillir en bonne santé. 

→La vaccination vous protège contre les infections virales. 

Voyez-vous, tout ce que vous venez de lire, sont des croyances, des croyances transgénérationnelles, 

sociétales transmises comme une réalité, des informations répétées par des médias publicitaires, qui 

en continu impriment dans votre mental ces fausses croyances. Les États et gouvernements dans 

lesquels vous vivez, vous formatent en permanence dans des croyances, pour vous diriger dans leurs 

directions, vous faire croire les plus belles histoires, les plus beaux mensonges, pour vous contrôler, 

vous diriger comme des moutons bien dociles. Leurs armes sont séculaires, la peur est la principale, 

le mensonge, bien entendu les armes évoluent puisque vous vivez une ère technologique numérique, 

où l’information fait plusieurs fois le tour de votre cercle planétaire, en quelques secondes. Vous 

êtes branchés en continu sur l’information, qui vous nourrit et infuse le poison de l’ignorance, des 

croyances erronées qui évoluent au gré des décisions de ceux qui vous gouvernent.  

Vous avez pu l’observer avec attention, lors de cette « pandémie » où tout et son contraire vous a été 

servi sur un plateau de contradictions, de mensonges et des changements incompréhensibles. 

Tous les événements que vous observez, les guerres, les problèmes climatiques, la famine, le 

terrorisme, ne sont que des perspectives catastrophiques, des informations de peur. 

Souvent, vous entendez, le terrorisme est à votre porte, le loup rôde, les étrangers vont vous prendre 

votre travail, vos maisons. C’est la propagande de peur qui est une arme mentale redoutable, qui 

produit une résonance des croyances, que vous avez hérité de vos parents, de la société, depuis votre 

plus tendre enfance, pour des êtres humains programmés à écouter. La menace est un outil de 

domestication, vous êtes considérés comme des animaux qui doivent porter une muselière et une 

laisse.  

C’est dans cette réflexion, que vous devez ne pas, vous faire influencer. Vous devez écouter avant 

tout, votre propre ressenti, vous faire confiance, ne pas donner, votre pouvoir de réflexion, de 

discernement dans votre choix, qui doit, vous appartenir entièrement, en-fait, vous faire confiance, 

à analyser l’information avec le cœur et non le mental, pour avoir du recul dans ce que vous recevez. 
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Ce que vous pouvez apprendre d’une telle expérience, c’est que vous pouvez assez facilement vous 

faire manipuler, par une personne, un groupe, une foule, un gouvernement. Faites cette expérience 

assez simple. 

Vous écoutez un chef d’état faire un discours, ensuite comment vous sentez vous ? 

Vous ressentez-vous différent, inquiet, ravi, rassuré, indifférent ou en colère ? 

Ensuite, le même discours, vous le lisez, sans regarder la vidéo, une lecture simple des paroles que 

cet homme ou femme politique a présentées. 

Votre attention ne sera pas la même, aussi votre réflexion d’analyse sera plus grande. 

Vous saurez repérer les formes de manipulation, et, où veut vous faire aller cette personne ? C’est 

ainsi, que partout sur votre planète, des chaînes d’informations, de propagande diffusent 24 heures 

sur 24 des infos, en continu, pour marteler des données dans votre mental. 

Vous devez absolument fuir ce genre de médias, qui sont les outils de la peur, du contrôle des masses, 

qui font la pluie et le beau temps. Vous devez avoir du discernement, il est si facile de se faire piéger, 

de perdre confiance en soi. 

Vous devez vous éloigner des informations anxiogènes, cela ne signifie pas qu’il faut vivre dans une 

grotte, absolument pas, seulement avoir du recul sur ce que vous regardez et lisez. Apprenez à 

trouver la diversité dans l’information proposée, pas celle uniquement distillée par des chaînes 

d’états, des plateaux de télévisions contrôlés par des industriels, des laboratoires pharmaceutiques. 

Vous devez aussi par votre réflexion vérifier avec vos ressentis, demandez à vos guides, utilisez vos 

outils, vous serez surpris de l’information et des réponses. 

Souvent, vos guides peuvent donner une vérité à l’opposé de l’information des journalistes,  

Puis quelques mois plus tard, vos guides, vous avez dit la vraie information, que vous aviez des 

difficultés à croire. Toute vérité se fait jour, tout mensonge est mis à nu, tout est nu dans l’Univers, 

personne ne peut cacher longtemps la vérité, elle appartient à chacun. 

                                                   

                 Vous connaissez tous ce panneau : 

  

Dans la majorité des cas, toutes les personnes qui l’aperçoivent, commencent, à avoir des sueurs froides, une 

peur panique arrivera, car ce panneau signifie « danger de radiations ou radiations ionisantes. »  

Tout le monde est effrayé par la radioactivité, parce que vous savez, si vous touchez un objet irradié, vous 

mourrez à coup sûr. C’est ce que l’on vous a appris. Cependant, cette réalité n’est pas une vérité, il est 

passionnant de comprendre, comment il est possible de faire peur à l’humanité par de la fausse information, 

qui sert les intérêts, tout de même, de certaines industries ou gouvernements, que ce soit dans le domaine 

atomique, le domaine des laboratoires pharmaceutiques (le SIDA, la Covid), de la santé, de la nourriture, 

etc, et sur tant d’autres mensonges, pour vous faire peur. 
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Un peu de physique pour analyser la réalité de la radioactivité : 

Le combustible nucléaire est le produit qui, contenant des matières fissiles (uranium, plutonium…), fournit 

l'énergie dans le cœur d'un réacteur nucléaire en entretenant la réaction nucléaire en chaîne de fission 

nucléaire.  

Les matières fissiles sont utilisées pour la propulsion nucléaire de navires militaires (en particulier de porte-

avions et de sous-marins nucléaires), ainsi que, comme combustible dans les centrales nucléaires civiles.  

En 1903, Marie et Pierre Curie (1859-1906) partagent avec Henri Becquerel le prix Nobel de physique pour 

leurs recherches sur les radiations. En 1911, Marie curie obtient le prix Nobel de chimie pour ses travaux 

sur le polonium et le radium. Découvert par Pierre et Marie Curie au début du XXe siècle, le radium a connu 

un énorme engouement. Présent dans de nombreux composants tels que les vêtements, des sodas, des crèmes 

cosmétiques ou des médicaments, le radium était la substance à la mode dans les années 1900.  

                                   

Dans les années, 50 et 60, les Américains fabriquèrent des voitures à propulsion nucléaire. Ils utilisèrent, des 

barres enrichies de combustible. En effet, plus besoin de pétrole, et là, grosse pression des producteurs privés 

et des firmes pétrolières, qui ont compris que leur gagne-pain allait disparaître, ainsi que le gouvernement 

Américain concernant le prélèvement des taxes pétrolières. Tout fut mis en œuvre pour arrêter cette 

expansion sur l’activité civile. C’est pour cette raison, que les moteurs à propulsion nucléaire sont réservés 

à l’activité militaire et les centrales nucléaires dans le civil, pour la production d’électricité.                         

Prypiat est une ville fantôme à côté de Tchernobyl en Ukraine. 

Pourtant, la végétation est luxuriante, les animaux vivent heureux sans l’homme, en parfaite santé. Les 

animaux sont-ils insensibles aux radiations ? 

Comme vous le voyez, si vous voulez aller plus loin dans le raisonnement, vous remarquez que le nucléaire 

est dangereux, tout a été  mis en œuvre pour vous faire peur. Faites vos propres recherches. 

Vous connaissez tous les détecteurs pour repérer la radioactivité, le plus connu des détecteurs est le compteur 

Geiger-Müller, qui émet une sonorité vraiment distinctive. 

Suivant le taux de radiation, vous avez un cadran. Pour qu’une personne soit en danger de mort, le taux doit 

être haut, et effectivement les radiations abîmeront le corps biologique, c’est ce qui s’est passé à Tchernobyl, 

lorsque le réacteur a explosé, aussi lors de l’explosion d’une bombe nucléaire qui libère une énergie 

démesurée, une chaleur, d’où ce champignon atomique. 

Pour prendre un exemple, lorsque vous avez un feu gigantesque, lorsque vous êtes trop près, vous serez 

brûlés au troisième degré, pour la radioactivité, c’est identique. 

Bien entendu, après une explosion atomique, c’est tout à fait différent, à l’endroit de l’impact de la bombe, 

la concentration de radioactivité sera importante, ailleurs la concentration est variable et non mortelle. Vous 

avez bien des fuites dans vos centrales nucléaires et vous êtes encore en vie ! Dans les années 1950, des 

personnes se sont baignées dans des piscines, où sont immergées les barres de plutonium, car l’eau est aussi 

chaude que l’eau d’un jacuzzi !  

Elles ne sont pas mortes pour autant, ni irradiées. 

Marie Curry qui a manipulé, durant 30 ans, les combustibles radioactifs, elle est décédée à 67 ans. Toute la 

vérité n’est pas dite, vous devez faire vos recherches, pourquoi tant de peur ? 

Les hommes ont perverti le nucléaire, il l’utilise juste pour faire des bombes. 
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Il est vrai, vous n’avez pas la connaissance pour recycler les déchets, de toute manière, la plupart de vos 

créations polluent votre planète. Qu’en est-il aussi, de toutes vos batteries pour les véhicules électriques, ou 

pas vos panneaux solaires ? Vous jouez les apprentis sorciers, et parfois, vous vous brûlez les doigts. 

Le plus important est de faire votre propre opinion, de ne pas tout croire, chercher les infos, c’est un jeu. Les 

gouvernements vous mentent sur bien des aspects, bon ce n’est pas grave, vous êtes au courant, ensuite, c’est 

la peur collective qui s’installe dans votre mentale. 

Certains endroits de votre planète sont radioactifs, cependant la vie végétale et animale est en pleine forme, 

car le taux de radiations est à un seuil non nocif. Cela signifie que la radioactivité naturelle, n’est pas un 

danger pour l’être humain.  

Que devez-vous penser de toutes les antennes relais, que vous installez un peu partout sur votre planète ? Y 

a-t-il un danger pour l’homme ? Lorsque vous être trop proche de la source émettrice, vous aurez des 

perturbations sur votre corps biologique. 

Il est intéressant de faire ses propres expériences, dans tous les domaines, surtout écoutez vos ressentis, avec 

votre cœur, si cela ne résonne pas, n’acceptez pas, faites preuve de discernement, de logique. C’est par la 

vibration du cœur que passe la vérité. 

 

Évolution progressive de votre conscience. 

Votre conscience est semblable à un muscle qui modifie progressivement votre vision mentale, en réalité ce 

que vous compreniez avant sera différent d’aujourd’hui, et cet aspect majeur se concrétisera par vos actions 

dans la densité. Cette libération mentale provoque une grande confiance en vous, dans votre détermination, 

dans un équilibre de respect des autres et de leur libre arbitre bien entendu. Lorsque votre conscience 

s’élargit, l’affirmation de soi se dilate, ce qui vous propulse vers une liberté immense dans votre parole et 

vos mouvements. Ce qui vous paraissait insaisissable, inatteignable devient votre réalité de chaque jour. 

Comment un tel changement, peut-il se produire en vous et en modifier votre personnalité ? 

Lorsque votre conscience se déploie, le voile devant vos yeux se déchire, le carcan qui vous entravait se 

brise, les boulets attachés à vos pieds se décrochent et votre intelligence, votre réflexion se déploient d’autant 

plus. Ce sont les symptômes positifs d’une ouverture de conscience en profondeur.  Ces aspects ne sont pas 

nouveaux, ils sont seulement les aboutissements de nouvelles compréhensions qui bouleversent votre mental. 

Cette libération mentale n’est pas nouvelle, comme maître Jeschua l’a dit, « la vérité spirituelle et sa 

connaissance vous libéreront de l’ignorance du monde. » 

Ses propres disciples ont, eux aussi, connu cette transformation et ils l’ont écrit par des expressions telles 

que « d’homme libre, d’homme nouveau », telle une renaissance dans sa façon de voir le monde, comme un 

nouvel habit avec lequel on va se revêtir. L’ancien est mort, c’est le principe du baptême, qu’avait institué, 

Jean le Baptiste, mais ses contemporains n’avaient pas compris le symbolisme. En quoi consiste ce 

renouveau de la pensée mentale par cette ouverture de conscience, et en quelle mesure, l’affirmation de soi 

permet de gravir toutes les montagnes sans se fatiguer ? 

En réalité, toutes les croyances humaines vous programment depuis votre plus tendre enfance : les schémas 

de pensée, les peurs limitantes et les superstitions. Tous ces freins qui vous empêchent d’être vous-même 

vont exploser, se désagréger, se désintégrer, vous serez un adulte avec la liberté d’un enfant innocent, avec 

une expression totale. Plus aucun frein ne vous ralentira dans votre expression et votre mouvement, à l’image 

du Maître Jeschua, et de tous ses disciples qui ont vécu avant vous. C’est pour cette raison que vous serez 
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dévorés par un zèle débordant, pour accomplir votre mission de vie, éveiller les consciences humaines, sans 

peur ni crainte. Ne voulez-vous pas goûter de cette liberté ?  

Lorsque votre vision, votre raisonnement et votre mouvement sont libres dans leur expression, votre 

entourage peut-être décontenancé, subjugué, interpellé, intrigué, et déconcerté de votre nouvelle 

personnalité, qu’ils trouveront atypique, iconoclaste, dérangeante, car hors norme, ou en dehors du 

conformisme de la pensée collective, ils vous prendront pour un « extraterrestre », parce que vous ne 

respectez plus tous les codes que la société implante dans le conscient de l’homme. Vous devenez d’office 

un être divergent, votre attitude dérange, votre pensée perturbe ceux qui vous connaissent depuis votre plus 

tendre jeunesse, il y a un avant et un après. 

Ce que les autres vous renvoient par leur attitude, leur reproche, leur comportement sont simplement des 

incompréhensions liées à votre évolution qu’ils ne saisissent pas, puisque vous êtes différents d’avant, leur 

repère vis-à-vis de vous a changé. 

Les reflets qu’ils vous renvoient ne sont pas forcément positifs, c’est plutôt des moqueries, des sarcasmes, 

des attaques, parce que votre nouvelle personnalité étonne, fait peur, vous êtes une nouvelle personne avec 

une puissante affirmation de soi. 

Le maître Jeschua a subi de telles discriminations, il était le fils du charpentier, et ses disciples de simples 

pécheurs, et cependant, ils avaient une hardiesse effrontée pour s’exprimer devant des rois, des nobles, des 

docteurs de la loi, des érudits, leurs paroles dans une profonde connaissance, étaient dirigées par la sagesse 

d’en haut. 

Vous vivez dans une époque différente, mais à de nombreux égards, assez identique, il est vrai, de nouvelles 

coutumes sont apparues, de nouvelles croyances aussi, la vision humaine depuis Jeschua et votre époque n’a 

que très peu évolué. 

Votre nouveau vêtement ne plaira pas à tous, votre façon de voir votre vie, la vie sera bien différente, bien 

des attitudes anciennes disparaissent, ceux qui vous sont proches ne vous reconnaissent plus, ils sont 

déroutés. 

Votre vision spirituelle va détruire les croyances et tradition qui flattent l’égo, vous ne voudrez plus fêter les 

anniversaires : les fêtes des pères et des mères, la fête des morts, etc. Tous ces artifices n’ont plus aucun 

intérêt dans votre vie spirituelle, vous n’avez plus besoin d’une date en particulier pour vous détendre, 

partager des moments de plaisir, chaque jour est un moment de fête, seulement votre entourage ne vous 

comprend plus. Ils penseront, que vous êtes entrés dans une secte, un mouvement sectaire, et pourtant ce 

n’est pas le cas. Vous utilisez juste votre nouvelle personnalité, votre affirmation de vous-même pour votre 

liberté, dans le respect du libre arbitre des autres, oui, vous n’empêchez personne de faire ce qu’ils veulent, 

vous respectez la liberté d’autrui sans aucun jugement. 
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Chapitre 15 

                                       L'intuition                                                     

Dans l'esprit de beaucoup de personnes, surtout les messieurs, l'intuition est une caractéristique 

féminine. Il semblerait, que les femmes soient dotées d'une capacité spéciale ou particulièrement 

appelée : le sixième sens. 

Comment se manifeste ce sens, qui vous alerte, vous prévient ou vous informe ? 

Dans le langage courant, vous entendrez ce style de propos. 

Je ne sais pas, pourquoi, cet homme, ou cette femme, je ne le (la) sens pas, quelque chose me dérange, 

qui me dit : attention danger, il faut s'en protéger. 

Aussi, avant l'achat d'une maison, d'un bien, une femme montrera une résistance, un mal-être, elle 

aura un ressenti qui la mettra mal à l'aise. Vous remarquez, que les hommes demandent, la plupart 

du temps, un avis sur de gros achats, telle qu'une maison, à leur compagne. Ce peut être aussi le cas, 

avant de prendre un moyen de transport, où des personnes, sans explication logique, refuseront de 

monter dans une voiture, un train ou un avion.  

Cela signifie-t-il qu'il est possible de capter, pour certaines personnes, des informations sous une 

forme subtile, qui alertera la personne pour la préserver d'un danger, de faire une erreur dans un 

choix ou dans une situation bien précise ? 

Comment fonctionne cette capacité, et comment la travailler ? 

Tout le monde peut arriver à développer cette compétence très subtile, les hommes comme les 

femmes. Cependant, il y a une réalité dans la densité de ce monde, les êtres à polarité féminine sont 

plus à l'écoute de leur corps et de leur ressenti, elles sont dans la légèreté, surtout plus dans 

l'émotionnelle, le lâcher-prise. 

On trouve plusieurs aspects dans l'intuition, comment arrive-t-elle et se manifeste-t-elle ? 

On appelle l'intuition aussi « la petite voix », qui viendrait, dès profondeur, de son être. 

Comment capte-t'-on cette information, qui alerte ou vous conforte dans une décision ? L'intuition 

se produit pour et dans une action, une force vous prévient du meilleur choix, si vous êtes à l'écoute, 

pour éviter de vous tromper. 

L'inspiration fait partie intégrante de l'intuition. Une idée de génie est une information qu'une 

personne capte, qu’elle reçoit sous certaines conditions. Cette donnée subtile, vibratoire inspire une 

personne, sur un thème, une technique, sur n'importe lequel sujet, est, soit, une intuition que votre 

âme vous transmet, soit du champ informationnel primordial de l'univers énergétique. 

Les guides s'expliquent : 

Cette petite voix ne provient pas des guides spirituels. 
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On trouve deux sources qui peuvent être appelées intuition ou petite voix : 

La première, c'est l'âme qui intervient directement pour prévenir ou informer de la direction ou du 

choix. 

La seconde, la personne capte inconsciemment l'information du champ morphique primordial et des 

conséquences du choix, positif ou négatif. 

Dans les deux cas, ce sont par des ressentis énergétiques, des sensations de bien-être ou de mal-

être que la personne comprendra, s'il y a un danger, si elle doit ou non, acquérir un bien, ou aller 

dans cette direction ou pas. 

Votre âme dans certains cas communique avec vous, pour être plus précis, rentre en contact avec 

votre corps mental, ou alors dans des sensations physiques, lorsque vous savez l'entendre et être à 

l'écoute. 

Il est vrai, que pour beaucoup de personnes spirituelles, il est plus facile de converser avec un guide 

qu'avec son âme. La communication est différente, beaucoup plus subtile, fine, légère. 

Comment atteindre la vibration de votre âme pour l'entendre ? 

Vous devez lier une véritable amitié, être dans une écoute détachée, un profond silence, pour rentrer 

en harmonie avec elle. La plupart du temps, votre âme rentre en reliance avec vous, par ressenti, en 

lien avec vos corps énergétiques, votre corps éthérique, puis physique.  Vous devez être à l'écoute 

de votre corps, du bien-être que votre corps procure et de ses sensations au niveau de votre cœur. 

Si vous mettez votre intention sur votre cœur, qui correspond au chakra du cœur, pour toute 

question que vous posez, ou choix, vous aurez un ressenti. 

Lorsque vous êtes en harmonie avec votre âme, votre chakra va se dilater, s'ouvrir, s'expanser, se 

dilater. Cela produira une sensation de bien-être, de bonheur. 

De plus, lorsque vous êtes sensitives, le chakra s’ouvre et vous ressentez nettement que ce vortex 

vibratoire s’intensifie. 

À l'inverse, quand votre chakra se contracte, l'information signifie un conflit avec votre âme.   

Vous aurez une sensation de compression dans le corps, un haut le cœur, ce n'est pas agréable. Au 

moment où vous mettez votre main devant le chakra du cœur, vous ressentez significativement la 

différence. Ensuite, c’est un jeu, avec des questions pour apprécier la dilatation ou la rétractation de 

votre chakra. 

Tout le monde peut s’entraîner à ressentir son chakra du cœur, par de petits exercices, et cela, dans 

tous les aspects de sa vie. 

Le plus important, c'est le lâcher-prise, de prendre le temps de se poser, d'arrêter de courir, prendre 

quelques minutes et se poser la question. Que pense mon âme pour ce choix, est-il, judicieux ou 

non? 

L'Univers dans lequel vous évoluez, sur votre planète, dans vos corps de densité, baigne dans un 

champ informationnel primordial. Vous êtes constitués de matière énergétique, compressé  aussi, 

vous nagez à l'intérieur de celui-ci, sans vous en rendre compte. 



165 

Si vous prenez un moment pour ressentir votre environnement avec vos mains, mettez simplement 

votre intention sur la vibration dans laquelle vous vous trouvez, et vous pourrez facilement la 

ressentir, vous appuyer dessus, la sentir vibrer. C'est ainsi, que dans votre lieu de vie, il est intéressant 

de vérifier la vibration et de monter le taux vibratoire pour un meilleur confort pour votre corps 

biologique. 

Vous l'avez déjà compris, vous pouvez capter, consciemment ou inconsciemment, les informations 

du champ morphique. 

  

C'est le même principe, lorsque vous voulez provoquer l'information, vous activerez votre intention 

sur un sujet, ou une question, et dans un silence profond, vous laissez l'univers transmettre les idées. 

Certains savants s'enferment dans des pièces isolées de tout nuisance sonore, pour être au plus près 

de leur ressenti, pour trouver une inspiration, un concept, résoudre un théorème, une équation, etc. 

Le champ morphique a aussi cette particularité de n'être pas soumis aux lois de l'espace-temps, un 

peu comme la théorie des cordes l'explique en physique fondamentale. 

Ce qui implique, que vous pouvez recevoir des informations, que vous qualifiez de passé ou futur. 

L'information est une vibration, quand vous êtes sur le bon canal, l'onde vibratoire sera captée et 

traduite comme une pensée, un flash, une vision, une conviction forte, une idée, un avertissement, 

une certitude, etc. 

Dans tous les cas, pour accéder à votre intuition, c'est par le lâcher-prise, le détachement de vos 

émotions négatives, être en paix intérieur, mais surtout, accepter l'information quand elle est en 

contradiction avec vos acquisitions, apprises dans la densité. 

Vous pouvez capter ou recevoir une information et vous allez la parasiter car, pour votre programme 

interne programmé depuis l'enfance, c'est en contradiction avec la connaissance qui est véhiculée 

dans votre civilisation, un conflit de réalité. 

Vous ne devez jamais vous mettre de barrière, la connaissance subtile doit se recevoir sans à priori, 

aussi étrange que cela puisse paraître.  

Cela vous demandera un lâcher-prise total et bien entendu de remettre en question des idées que vous 

aviez près conçues ou reçues d’enseignements extérieur à vous. Il est indéniable qu'atteindre cette 

dimension de sérénité n'est pas toujours facile. Votre vie est dans une accélération quotidienne, dans 

laquelle vous vous excitez pour des activités souvent futiles qui vous font oublier, que vous êtes 

venus avant tout vous amuser dans la densité.  

Prenez du temps, pour vous connecter, à votre âme, votre corps, à vos ressentis, vous avez tous les 

capacités de réussir à entretenir cette relation avec vous-même. 

Il est vrai, que si vous vous entraînez à intensifier votre intuition et vos ressentis, votre vie sera plus 

riche, plus lumineuse et vous irez sur un chemin plus agréable pour votre vie. 

Il est bien d'apprendre aux enfants à écouter leurs corps et leurs ressentis, car plus vous leur apprenez 

tôt dans leur existence cette communication subtile, moins ils tomberont, chuteront dans des trous 

qu’ils pourront trouver sur leur chemin. 

C'est par excellence une ouverture de conscience pour tout à chacun. 
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Mes enfants ne vivaient plus dans la superstition du monde. 

Il est temps pour vous d’ouvrir les yeux vers un nouvel horizon dégagé de toutes superstitions que vos 

ancêtres transportent dans leurs reins. Ce sont des mémoires ancestrales qui ont dominé vos vies, dominent 

encore votre pas et vous entravent dans la réalité de votre évolution. La superstition est une ombre qui 

paralyse votre corps, puisque votre mental est convaincu d’une réalité qui n’existe pas, d’une réalité qu’un 

vent mémoriel transporte, vous vous conditionnez par votre mental créateur, vous vivez dans votre 

superstition, votre film dans le lequel vous êtes l’acteur. 

Faites bien attention au pouvoir des mots, au pouvoir des symboles, ils ne possèdent aucune magie, seulement 

votre mental programmé leur permet de prendre vie, de vous hanter, de vous recroqueviller sur vous-même, 

parce que persuadé de la puissance que vous transmet votre référentiel. C’est un danger dans lequel les 

humains sont confrontés quotidiennement, l’ignorance dans la connaissance de la sagesse d’en haut vous 

empêche de vous réaliser pleinement. 

Vous possédez tellement d’informations superstitieuses, que même des thérapeutes tombent dans le piège de 

la peur. 

La superstition est un virus pathogène qui ronge votre corps, masque les yeux de la lumière des cieux. C’est 

ainsi, enfant de la Source, vous devez aujourd'hui vider de votre mental toutes les incohérences qui n’ont 

aucun sens, toutes les peurs qui n’ont aucun fondement, qui vous ralentissent dans votre chemin spirituel, 

toutes ces chaînes doivent se rompent, c’est le temps de la libération. 

Vous qui possédez la connaissance spirituelle, le savoir énergétique, vous devez démystifier toutes ses erreurs 

de langage, que vous-même vous utilisez, afin de libérer ceux qui font appel à vous. Il est temps pour vous 

de vous mettre en lien avec vos guides pour qu’ils vous enseignent la vérité, et non pas des contes pour 

enfants. 

Votre âme est dotée d’une évolution prodigieuse, elle peut répondre à toutes les questions que vous vous 

posez. 

Aucun chiffre n’a de pouvoir magique, aucun chiffre ne porte malheur, un chiffre est un symbole, une 

vibration aussi, vos guides savent vous envoyer des messages, seulement quand vous en comprenez le sens. 

Aucune lettre n’a de puissance, uniquement si vous croyez qu’elle a de la puissance. Vous créez votre réalité 

dans laquelle vous évoluez. Aucune bougie qui vous éclaire, aussi grosse soit-elle, bénit par un humain ou 

un démon, ne pourra changer votre destin, si vous n’avez pas souhaité modifier votre destin. 

La communication spirite faite avec l’amour du cœur n’est pas un danger pour vous et votre descendance, 

lorsque votre âme choisit cette voie, c’est un appel. Les alchimistes, qui sont dans l’amour de leur âme, qui 

œuvrent pour la lumière, sont une beauté pour la Sagesse d’en Haut. 

Tellement d’entre vous frissonnez, lorsque vous entendez un thérapeute, vous annoncer que vous avez de la 

magie noire. 

Vous attirez ce que vous êtes, la magie noire est une information contrôlante que votre âme attire pour vous 

faire grandir. 

Lorsque vous utilisez des outils, un pendule, des baguettes coudées, des pierres, des amulettes, ces outils 

n’ont aucun pouvoir, ils n’attirent pas les démons, ils n’ouvrent aucune porte vers les ténèbres. Ce sont vos 

peurs qui ouvrent les portes, votre mental en est la clé, votre pensée crée le pont de votre réalité qui n’est 

qu’une illusion. 
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Toute votre matière n’est faite que d’énergie, vous aussi, les animaux de même, pourquoi leur donner des 

attribus qui n’existent pas. Votre Lune est si belle, lorsqu’elle est pleine, qu’elle éclaire comme un soleil, les 

chiens ne deviennent pas des loups, ni les arbres des monstres, qui veulent vous engloutir dans leur ventre. 

Il est temps pour vous d’effacer vos données, de transmuter en lumière toutes ces mémoires et croyances 

limitantes. 

Votre conscience est la clé pour dissoudre toutes les superstitions que vos ancêtres ont incrustées dans votre 

cœur de chair, votre conscience est un soleil, un soleil qui fait fondre les scories, affine l’or et l’argent. 

La foi en votre âme vous propulsera vers la vérité, qui vous libère de la superstition. Vos relations avec votre 

Père d’Amour est le plus puissant des collyres pour dissoudre toutes ces fables, qui entravent votre 

mouvement, votre vision dans votre vie spirituelle. 

Maître Jeschua a ouvert les yeux de ses disciples vers une nouvelle compréhension, un nouveau paradigme, 

une nouvelle conscience, vous avez hérité de cette conscience, maintenant vous vous dirigez vers la 

connaissance de l’amour, l’amour est votre vibration et celle de Votre Père. 
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 Chapitre  16                                                         

                                         L'intention 

L'intention est une force énergétique psychique émise par votre pensée. Cependant, pour aller plus 

en profondeur dans le détail du concept abstrait, et rentrer dans la réalité des mots, votre pensée est 

le résultat induit d’une énergie, onde vibratoire provenant d'un corps subtil qui s'appelle le corps 

mental. 

Même si ce corps ou intelligence mentale est autonome, il est une partie de votre âme ou corps astral, 

il a son indépendance, il est programmé par l'essence ou particule divine qui réside dans le cœur de 

l'âme. Le corps mental et votre pensée sont dans la même dynamique, ce sont un ensemble de 

données vibratoires informationnelles qui régissent votre véhicule charnel, pour le conduire là où 

votre référence dans la connaissance de vos acquis, par les différentes expériences réalisées, 

permettent au véhicule de s'exprimer dans votre dimension. 

Tous ceux qui ont pratiqué une sortie de corps, se sont sûrement posé cette question? Si je suis 

conscient d'être vivant en dehors de mon corps de matière, que je vois endormi sur mon lit, 

néanmoins, je pense, je vois, j'entends et j'ai des émotions, je comprends que je suis autonome sans 

ce corps endormi. Est-ce que mon cerveau est vraiment le siège et le moteur de mes pensées ? 

Ce que je suis en dehors de mon corps, en qualité de corps de lumière, ce corps astral que je suis, ne 

dirige-t-elle pas cette machine biologique d'une façon extraordinaire ? 

Il n'empêche qu'une fois que le corps de lumière ou le corps astral réintègre la maison du corps, le 

principe du véhicule reprend, et vous avez vraiment l'impression que la tête est l'ordinateur qui 

commande le corps. 

En réalité, c'est beaucoup plus complexe que ça, votre corps biologique, est une machine organique 

à influx électrochimique. Des micros courants d’énergie électrique méga rapide relient et envoient 

des signaux d'une grande complexité, à grande vitesse, qui évolue, tout de même et seulement, si 

votre corps astral ou âme permet le fonctionnement du corps. Une sortie de corps provoquée en 

conscience se réalise avec la réalité du corps mental. Vous avez conscience de tout, vous êtes 

acteurs de l'expérience. 

Une sortie de corps, provoquée par l'âme, ne dépend que de l'âme, vous n'avez conscience de rien, 

ou de quelques résidus, quand l'âme estime que vous devez en avoir conscience pour grandir. C'est 

dans cette situation que vous vous trouvez la nuit, quand votre corps mental est éteint et que votre 

âme ou corps astral va vaquer à ses occupations variées et diverses. Vous pouvez envisager, 

maintenant, quel travail vous devez pratiquer sur votre corps mental. 
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Il est votre représentation concrète de votre réalité dans cette vie, c'est un fait, ce corps mental a la 

capacité d'évoluer, de se fortifier jusqu'à arriver dans la maîtrise, qui le propulse jusque dans la réalité 

de son âme, en lien avec sa conscience supérieure. 

Votre âme possède une puissance créatrice incommensurable, votre corps mental a aussi cette 

capacité d'être un créateur dans l'expérience de la matière, de dépasser des limites qui semblent 

impossibles, pour la plupart des humains. Un mental bien maîtrisé et entraîné fait des prodiges, 

même dans la matière. Le but n'est pas de prouver au monde que votre corps biologique a des 

possibilités suprahumaines, que peu d'humains peuvent concevoir, imaginer pour épater les foules. 

C'est simplement de l’orgueil à ce niveau, il n'y a aucune connotation spirituelle dans ce genre de 

pensée, le but de la maîtrise des potentialités énergétiques du corps mental est d'aider les autres dans 

l'amour à se reconnecter avec leur âme et la Source. 

Plus la maîtrise du corps mental est importante, plus le corps biologique pourra être en symbiose et 

utiliser les capacités énergétiques avec puissance telles que léviter, marcher sur l'eau, créer de la 

matière par sa pensée comme Bhagawan Baba savait le faire, etc, ces aptitudes ne sont pas 

essentielles pour un être spirituel, juste une prouesse possible pour un être humain. 

Vous êtes des êtres incarnés et cette renaissance dans la densité vous donne autorité sur l'invisible. 

C'est pour cette raison, qu'une fois conscientisée cette réalité, vous n'utiliserez pas cette autorité, 

comme un tyran, un manipulateur, comme des hommes et des femmes ont, par le passé, utilisé des 

consciences, des esprits de la nature pour les contrôler, avoir du pouvoir sur les autres, afin de se 

glorifier dans la matière. Quoi que tu sèmes, c'est aussi ce que tu récoltes ! 

Vous devez avoir un respect à l’encontre de tous les esprits, ou consciences subtiles intelligentes qui 

évoluent autour de vous. Considérez-les comme des aides, avec amour, c'est une collaboration, vous 

êtes à égalité, il n'y a ni supérieur ni inférieur. 

Comment fortifier votre intention, la force de votre corps mental dans l'amour et la sagesse ? Un 

travail sur vos émotions négatives est indispensable, votre corps mental en souffrance doit être en 

paix avec lui-même et vous aurez fait la paix avec le monde entier. Vous aurez dépassé toutes ces 

émotions primitives qui vous constituent, avant que votre conscience ne passe à un niveau supérieur. 

Vous devez être dans la légèreté, la joie, l'aide aux autres, votre vie est fluide, vous êtes bien assis 

dans votre chemin de vie. 

Le détachement est une condition pour entrer dans une autre dimension de création que produit votre 

pensée mentale. Votre âme utilise uniquement le fonctionnement de l'intention, chaque pensée est 

une information, chaque information a une conséquence tangible dans l’éthérique,  qui produit une 

création, d’où concevoir le perfectionnement du détachement du vide en vous. Lorsque vous devez 

parler à une personne, c'est un échange. 

Quand vous n'avez personne avec qui échanger, vous n'émettez aucune onde vibratoire avec votre 

mental, vous restez en retrait, en observant, afin d'utiliser votre pensée seulement, quand cela est 

nécessaire. N'avoir aucune pensée est un jeu, qui fortifie votre intention, et cela produit une force 

énorme, quand vous avez besoin de l'utiliser.  
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Voici un exemple : votre voix porte à environ cent cinquante mètres et vous êtes audibles par une 

personne. Vous entraînez votre voix par des vocalises et après plusieurs mois, vous aurez une voix 

plus puissante et qui portera à trois cents mètres. 

Pour intensifier votre intention, c’est un exercice similaire, excepté que votre intention, s'exprime 

sans bruit la plupart du temps, seulement son impact dans l'invisible et l'énergétique est intense 

et puisant.  

Certaines personnes utilisent la voix pour appuyer l'intention, afin d’avoir un impact dans le subtil. 

C'est une bonne solution aussi, chacun utilise à sa manière, la possibilité d'augmenter sa force 

mentale. 

Les thérapeutes en soin énergétique, tous ceux qui doivent faire des dégagements d'incorporations 

de consciences malveillantes utilisent une puissante intention. Dans le cadre interventions, telles que 

des dégagements de personnes désincarnées ou des consciences malveillantes, pour réaliser des 

nettoyages énergétiques, pour faire des visualisations de reconstruction ou des sorties de corps, ces 

activités nécessitent une intention puissante. Toute intention doit être d'amour, il ne vous est pas 

possible d’infecter qui que ce soit par des pensées sombres. 

Comment fortifier votre intention ? 

Il existe beaucoup de techniques, les guides vont vous transmettre une technique, qui est assez 

efficace, elle demande de l'attention au commencement puis la pratiquer dans le jeu. Au début, cela 

demande un effort soutenu, contrôler son mental est compliqué, mais indispensable pour grandir et 

par la suite, grimper sur votre propre montagne. Si vous êtes rigoureux, apprendre à évoluer dans le 

silence de votre mental devient un véritable plaisir. 

Vous pouvez pratiquer, les yeux fermés pour se relaxer, aussi les yeux ouverts, en s'occupant à des 

activités secondaires, comme la cuisine, le jardin, ce n'est pas incompatible. 

Durant mes enseignements, au début, j'étais toujours en activité dans le monde de la matière, et les 

guides m'enseignaient et me corrigeaient afin que je me détache de mon mental, tout en restant 

attentif à mon environnement. Il est possible d'être juste un observateur, mais ne rien penser. Voici 

un exercice pour commencer à contrôler son mental. 

Il est préférable, au commencement, de le faire les yeux fermés. Vous devez vous détendre en 

position assise. Vous visualisez un cercle concentrique en mouvement rotatif qui tourne à droite, 

sens horaire d'une horloge, de vingt centimètres de diamètre, comme une roue lumineuse, ou de la 

couleur, qui vous plaît. 

Pour ceux qui n'arrivent pas à visualiser correctement, vous imaginez un tourbillon de vent qui fait 

des rotations rapides devant votre visage, vous pourrez imaginer comme une roue translucide qui 

tourne. Les yeux physiques doivent regarder et se concentrer vers le haut du nez, le troisième œil. 

Cette roue tourne sur elle-même, la vitesse de rotation n'a aucune importance devant vos yeux. 

Dès que vous voyez cette roue, cette spirale tourner devant votre visage, le but de l'exercice est de 

la regarder tourner, la contempler, sans aucune pensée, le plus, longtemps possible. Au début 
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de l'exercice, cela vous demande une grande concentration, vous pouvez avoir mal à la tête, une 

petite fatigue cérébrale, rien de plus. 

Cet exercice, au fur et à mesure, permettra à votre mental d'être maîtrisé, mais surtout d'intensifier 

votre intention, sa force et sa puissance. C'est dans l'exercice de vos habitudes de thérapeute  subtil 

que vous vous apercevrez de la différence. 

Quand vous aurez la maîtrise d'une spirale, vous pouvez en créer une seconde au-dessus de votre 

tête. Votre but sera de les voir tourner ensemble, à la même vitesse, la concentration vous amènera 

vers une grande force de concentration, qui produira une forte intensité sur votre intention. 

Vous devez rester dans un esprit simple, vous ne cesserez pas de grandir et ne pensez jamais que 

vous êtes arrivés au bout de votre grandissement, ce serait de l'orgueil, de la vanité, que vous avez 

fini de grandir. 

Restez, en tout temps dans le jeu, la vie dans la matière est un jeu, plus vous serez vous-même, vous 

regardez avec hauteur, dans un détachement total, plus vous resterez dans une joie profonde, en lien 

avec votre âme, en fusion avec elle. Dès que vous entrez dans le silence de votre corps, vous pénétrez 

dans l'immensité de l'univers de la Source, vous ne faites qu'un avec le Grand Tout, et vous parlez 

avec lui. 

Cette expérience est fabuleuse, vous êtes comme dans une bulle d'amour, partout au même moment, 

en dehors de toute réalité humaine, une particule dans un soleil d'énergie, un retour à la source. 

Cet exercice demande beaucoup d'attention, il suffit de commencer par cinq minutes, puis dix et 

ainsi de suite. Il est bien d'être en forme physiquement, en paix intérieure et que ce jeu ne soit pas 

une contrainte. Quand vous maîtrisez cet exercice, vous pouvez utiliser cette roue tournante pour 

communiquer avec vos guides, votre âme, le subtil, l'univers énergétique. Quand vous observez cette 

spirale en mouvement, dès que vous posez une question précise, quand vous êtes en harmonie avec 

votre âme, la spirale lumineuse tourne en permanence à droite, sens horaire. À l’inverse, lorsque 

vous êtes en conflit, non en accord avec le mouvement de votre âme, la spirale se met immédiatement 

à tourner dans le sens antihoraire, à gauche, pendant quatre secondes environ et revient ensuite dans 

le sens horaire classique de rotation à droite. 

C'est une autre façon de recevoir des informations par oui et non, avec le subtil. 

Un mental apprivoisé est un ami précieux, aimez-le, jouez avec lui et c'est grâce à lui que vous 

dépasserez toutes les limites de la matière, vers une harmonie parfaite avec votre âme. Une intention 

forte et maîtrisée vous aidera grandement dans des situations houleuses, dans l'adversité, dues aux 

humains sombres, durant les moments compliqués de votre chemin de vie. Les épreuves que vous 

traverserez dans cette période compliquée, que vous vivez à la fin de ce cycle cosmique, vous 

paraîtront plus faciles, car vous serez parés à faire face et garder votre foi intacte. 
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La puissance psychique n’est pas signe de salut. 

Enfant de la Source, entendez la parole, ouvrez grand vos oreilles afin de ne pas tomber dans le piège 

des faux prophètes, de ces gens qui connaissent la magie énergétique. Depuis les temps les plus 

reculés, des êtres ont utilisé leur pouvoir surnaturel, des capacités particulières pour dominer les 

autres, les assouvir, les rendre esclaves. Vous avez tous en vous une grande puissance, elle est 

souvent cachée, beaucoup n’en connaissent même pas l’existence. Elle provient de votre âme, 

certains d’entre vous avez une grande facilité pour exploiter votre potentiel, la puissance de votre 

corps astral, qui n’est qu’une infime partie de votre puissance, votre véritable puissance est bridée. 

Une conscience est un soleil incandescent, vous l’êtes aussi, seulement, vous l’avez oublié, votre 

mental, pour la plupart d’entre vous, ne connaît pas son âme. Plusieurs aspects se dégagent dans le 

comportement de ceux qui ouvrent le canal de la puissance, une puissance de matière, ou une 

puissance spirituelle. 

Comme vous vous en êtes rendu compte, tous ceux qui œuvrent dans des thérapies énergétiques ne 

sont pas des êtres spirituels, ils ont une conscience humaine. C’est pour ces personnes une façon de 

gagner leur vie, ils/elles sont doué(e)s pour utiliser l’énergie, qui est, libre, ouverte à toutes les âmes 

qui expérimentent sur votre terre, pas uniquement à des initiés. 

Tous les humains ont accès aux énergies cosmiques et telluriques, La Source permet à chacun, d’en 

faire ce qu’ils veulent, ceux qui les utilisent avec amour seront bénits, ceux qui les utilisent avec de 

mauvais sentiments auront un retour proportionnel à leur sentiment mauvais. 

Vous avez de plus en plus de clairvoyants, de clairaudients, vous savez capter la connaissance 

vibratoire de l’univers, des événements passés et futurs, beaucoup viennent à vous, pour savoir ce 

que leur vie sera, les rencontres amoureuses, les investissements pour faire des affaires, aussi pour 

connaître son chemin spirituel. Tous ceux qui possèdent ces capacités ne sont pas des êtres spirituels, 

c’est une manière de gagner sa vie, d’avoir du prestige, de la renommée, les voyants de toutes les 

époques étaient bien considérés et ils avaient des places de choix. Il est courant d’entendre parler à 

votre époque de sortie astrale ou sortie de corps, pour des humains incarnés pratiquer une 

décorporation est un jeu d’enfant. Les services secrets de vos gouvernements connaissent cette 

capacité supra- humaine, et utilisent des hommes et des femmes pour espionner les autres pays. Là 

encore, savoir voyager dans son corps de lumière n’est pas forcément le signe que vous êtes un canal 

de la Source, vous êtes le canal de vous-même, ou des êtres qui vous manipulent dans le voile de 

l’éthérique. Comme c’est impressionnant d’écouter tous ceux qui ont des facilités à utiliser les 

qualités suprahumaines de leur corps astral. Ensuite, vous devez raisonner en vous-même, quel est 

le but dans votre vie, lorsque vous avez cette puissance magique ? 

Le pouvoir ? L’argent ? La célébrité ? Le contrôle sur les autres ? Ou bien aider les autres avec 

désintéressement ? 

En réalité, vous avez des yeux pour voir l’œuvre des hommes, quand un homme fait une belle action 

dans l’amour, vous le voyez, il produit de belles vibrations d’amour, c’est une conscience spirituelle 

qui s’exprime.  
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À l’inverse, quelque que soit la puissance magique d’une personne, lorsque sa vibration est froide, 

basse, il est rempli d’orgueil, il n’est pas dans l’amour des autres, seulement dans son orgueil. Le 

Maître Jeschua a montré, par son exemple, quelle est l’attitude de ces véritables êtres de lumière, 

que vous devez être, et même ses disciples ont suivi l’exemple du maître. « Que vos paroles soient 

en harmonie avec vos actions. » C’est toujours dans des mouvements d’amour désintéressés que 

vous manifestez votre foi pour la Source et pour son prochain. En-fait, les pouvoirs magiques ne 

sont pas une preuve de votre amour spirituel pour la Source. Il est préférable de n’avoir aucune 

capacité psychique, mais d’être dans l’amour du Père. 

Certains d’entre vous, avez tendance à aduler ceux qui manifestent des dons particuliers, 

exceptionnels, qui dépassent la connaissance dans cette densité, néanmoins, des dons mal utilisés ou 

utilisés pour nuire aux autres sont de la pourriture pour votre Père, vos mauvaises actions se 

retourneront contre vous. Quoique tu sèmes en action, en parole et en pensées se retourne vers toi 

pour le meilleur et le pire. 

Vous avez des êtres humanoïdes qui ont des pouvoirs magiques surprenants, ils évoluent dans votre 

éthérique, à distance, par projection de conscience, devant eux vous êtes des petits enfants de deux 

ans. Tous savent utiliser leurs dons psychiques créateurs. Ils ont tous des pouvoirs magiques que 

vous qualifieriez de surnaturel, divin, et pourtant, certains sont des vauriens qui viennent vous 

polluer, vous causer des problèmes pour vous éloigner de votre véritable chemin spirituel. Il est 

préférable d’avoir un cœur d’amour, que des capacités pour ne servir que son ventre. Le 

discernement est primordial, vous êtes subjugués devant de telles personnalités qui ont des dons, 

seulement n’oubliez pas, ils sont aussi des mortels, comme les humanoïdes de l’éthérique, vous 

partirez sur l’autre plan, dans la dimension de l’astral, vous êtes tous sous une forme énergétique 

dans une grande égalité des capacités. Vous saisissez, le plus important est vos œuvres et la foi dans 

votre Père d’amour. Il n’empêche que lorsque vous utilisez vos dons pour promouvoir l’amour du 

Père, faire grandir vos frères et sœurs, ces actions sont d’une grande beauté. C’est semblable à un 

cantique merveilleux qui monte vers le ciel, une musique d’amour pour la Source. Vous devez savoir 

que vos frères d’amour humanoïdes de l’éthérique vous aident sans que vous le sachiez, ils vous 

conseillent et interviennent même pour soigner votre enveloppe charnelle quand celle-ci est en 

souffrance. Votre Père vous demande simplement de manifester l’amour, par votre bouche, votre 

regard, vos actions, car chaque action d’amour que vous faites pour votre prochain, vous, le faites 

aussi pour votre Père et votre Père se réjouit, votre Père n’oublie aucun acte de bonté pour ses brebis. 
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Chapitre 17 

                                        Estime de soi 

Les êtres sensibles qui évoluent dans ce monde manquent ou n'ont pas suffisamment d'estime pour 

eux-mêmes, ils ont tendance à penser qu'ils sont inférieurs, qu'ils n'ont pas leur place, ne méritent 

pas d'en avoir et qu'ils ne sont pas prioritaires. 

L'expression « estime de soi » est étroitement liée à « s'aimer au plus profond de son être », « se 

considérer avec respect », vivre sa vie en se respectant, et ne pas sentir que les autres qui gravitent 

autour de vous sont plus importants au point de s'oublier.  

D’où vient cette carence en estime de soi ? C'est souvent, quand l'arbre est planté, qu'il prend le sens 

de sa direction, mais principalement, le jardinier, consciencieux ou non, qui permettra de donner un 

arbre majestueux, bien droit, ou un arbre qui partira de biais, car mal placé ou planté, sur un mauvais 

sol. Quand un arbre est juste planté, si vous observez, qu'il n'est pas au bon endroit, il est toujours, 

possible de le déplacer, avec délicatesse pour ne pas le blesser, surtout au niveau de ses racines. 

Néanmoins, un arbre planté depuis des décennies, même s'il pousse dans le mauvais sens, il n'est 

plus possible de le rectifier. 

Vous êtes semblables, à de jeunes arbres plantés dans ce monde, les jardiniers sont ceux qui vous 

enseignent, vous éduquent pour votre bien, afin que vous trouviez votre bonheur dans votre vie, qui 

est la matière et dans votre vie spirituelle. Vous le savez fort bien, lorsque le jardinier est maladroit, 

incompétent, l'être ne poussera pas droit et l'arbre ne pourra pas s'épanouir pleinement, si le jardinier 

est un merveilleux professionnel, l'être évoluera dans de très bonnes conditions et sa ramure sera 

splendide. 

Dans cette analogie, les arbres sont l'expression de votre corps mental, votre représentation dans le 

monde de la réalité, votre réalité, que vos yeux expriment, qui même après, plusieurs décennies, est 

comme un jeune arbre qui peut toujours changer et être replanté, déplacé, dans une terre fertile, sur 

un terrain aux énergies positives, l'espace-temps n’a aucune importance. Les jardiniers sont les 

contextes, également les êtres qui vous enseignent pour permettre à l'arbre de grandir dans de bonnes 

conditions. 

Il est indéniable de reconnaître, que les jardiniers de votre époque sont eux-mêmes des arbres mal 

plantés, quand la graine a une défaillance, elle ne peut pas produire une plante équilibrée. En-réalité, 

le plus important sera de trouver un jardinier compétent, qui puisse vous donner les meilleurs soins, 

la bonne direction, et dans votre monde, c'est plutôt compliqué, mais pas impossible. Vous verrez, 

pourtant, que de merveilleux jardiniers sont là, pour vous aider, il suffit de les trouver, comme un 

trésor caché, vous dépenserez peut-être beaucoup d'énergie, à la sueur du front, mais vous arriverez 

à vous dépasser.  
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Le manque de l’estime de soi est une entrave majeure, à l'élévation de l'être spirituel, 

intérieurement et extérieurement, sa vision est troublée, même déformée de la vraie réalité. Une 

personne qui ne peut s’estimer soi-même dans sa liberté est semblable à un oiseau, qui n’a pas appris 

à utiliser ses ailes pour voler.  

Comme ce sont les émotions, qui à l'image des hormones influencent le corps, la réalité de la vie, 

l'estime que vous aurez pour vous, sera un facteur déterminent pour vivre en toute liberté, sans aucun 

frein dans votre expression, ni peur de quoique, ce soit et de qui que ce soit. Lorsque vous allez dans 

la genèse de ce problème, qui commence, la plupart du temps, très tôt dans le début de votre vie 

incarnée. Dès votre plus tendre enfance, vos parents peuvent vous dénigrer, vous mettre de côté, 

vous ignorer, car il y aura une différence dans le domaine affectif entre les enfants du cercle familial. 

Ensuite, dans votre évolution, c'est dans le domaine éducatif que vous grandirez, la première vraie 

confrontation et violence émotionnelle, dans le monde des humains. 

Quand vous prenez un moment pour écouter des enfants parler entre eux, dès l'âge de six ans, vous 

êtes surpris du langage incisif, des groupes se forment et des exclusions aussi. Les enfants ne se 

font pas de quartier, ni sentiment, les paroles blessantes fusent, un grand nombre d'enfants n'ont 

pas un souvenir exceptionnel de cette partie de leur vie, où des blessures naissent et ne feront que 

s'ouvrir au fur et à mesure des années.  

Dès cet âge, l'arbre prend une direction et ce n'est que le début.  

Les enfants sont des arbres mal plantés, et les premiers jardiniers à leur donner une direction sont 

leurs tuteurs. Vous remarquez que les éléments perturbateurs dans une école, sont souvent les mêmes 

à adolescence puis à l'âge adulte, une fille comme un garçon qui manifeste une autorité malsaine à 

cet âge précoce, amplifiera cette tendance avec les années. 

Plus les enfants grandissent dans le domaine éducatif, plus leur personnalité se forgera, et plus ils 

seront dans la sensibilité affective. Ils seront en souffrance face à des individus qui ne sont pas 

empathiques et justes. Le premier aspect de cette estime de soi est, effectivement, avec les enfants 

qui vous côtoient. Que regarde-t-on quand vous vous présentez devant un groupe ? Les vêtements, 

votre style, votre taille, en-fait vous êtes jugés juste par rapport à des observations. Lorsque vous 

êtes beaux de forme, suivant le critère du monde, des vêtements de marque, vous avez toutes les 

chances d'être bien accepté par le groupe. 

À l'inverse, si vous êtes classiques, petit en taille ou trop grand, un peu enrobé, avec des lunettes, ou 

une autre particularité, une partie du groupe va vous ignorer, car vous êtes un modèle qui n'est pas 

dans la norme, dans leur norme. 

Ce n'est pas tout, souvent les enseignants, ceux qui ont le savoir et qui sont là pour enseigner 

l'intelligence auront des préférences, des critères propres à leurs références. Un jardinier à toujours 

tendance à imiter son maître d'apprentissage, avec certains élèves tout se passera bien et pas avec les 

autres élèves. Quand vous n'êtes pas dans le moule conforme à ce qu’un enseignant veut que vous 

soyez, vous pouvez facilement entendre des expressions dégradantes, rabaissantes, qui vont 

désagréger votre estime. Vous aurez l'impression de n'être pas grand-chose, en réalité que vous ne 

valez rien, ou si peu de chose. Des phrases de culpabilité sont souvent dites, tel que « tu es nul, tu 
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n'arriveras jamais à rien dans ta vie, fais plus d'effort, tu finiras chômeur, dans la rue, à l’usine comme 

tes parents, etc. » 

Certains enseignants font vraiment comprendre à leurs élèves, qu'ils doivent être les meilleurs, et 

quand cela est nécessaire, ils n'ont aucun scrupule pour écraser ceux qui sont devant eux. 

La plupart d'entre vous avez passé des années dans une telle configuration d'apprentissage où votre 

estime de soi a été écrasée, dévalorisée, vous devez ensuite affronter le monde cruel de la matière et 

le monde professionnel. Toutes sortes de circonstances vont faire transparaître votre carence dans 

votre estime de soi, avec toutes les peurs qui s'accompagnent des conséquences passées, de 

sentiments bancales. Votre corps mental a été planté de travers, mais vous ne le savez pas. Apprendre 

à rejeter les différends, conditionnement, implanté dans votre mental est une gageure. À penser avec 

indépendance et clarté, pour vous libérer des cages qui vous contiennent et des filtres qui déforment 

votre vision de la réalité afin de tracer son propre sillage. Tant que vous resterez dans l'ignorance de 

vos émotions, vous ne ferez que subir, vous pensez que vous êtes nuls, que vous ne méritez que ce 

qui vous arrive, vous vous dépréciez en permanence. Vous aurez toujours tendance à penser que les 

autres sont les meilleurs, les plus intelligents et vous les rebuts. Comme vous le voyez, votre monde 

est doté de codes et de règles imposées qui ne vous laissent pas beaucoup libre d'expression dans 

votre pensée, aussi d'avoir des opinions divergentes pour vous exprimer à votre façon. 

Chaque corporation dans le monde du travail a ses propres codes et couleurs. 

Les pompiers ont un costume rouge, les avocats et les juges ont un costume noir, les personnes 

soignantes, le monde médical et la recherche ont un costume blanc, les militaires un costume kaki, 

vert, la police un costume bleu, bleu foncé. Les hommes et femmes politiques sont parés de costumes 

qui manifestent leur échelle sociale, cette société ne fonctionne et ne s'identifie qu'avec des codes 

dans lesquels les êtres humains vont s'identifier. Pour beaucoup de personnes, le monde 

professionnel est une seconde famille. 

Dans certaines corporations, qui sont les élites, elles vont s'identifier en grande partie dans leur vie, 

par l’intermédiaire de ces codes et symboles. Pour les autres, ce sera plus délicat, car même dans 

une famille d'adoption professionnelle, les mêmes contraintes se rencontrent, d'autant plus lorsque 

vous voulez vous faire reconnaître à votre juste valeur. 

Vous avez, aussi, tendance à penser que les personnes plus âgées détiennent la sagesse, le savoir, la 

connaissance, les paroles véridiques et l’empathie. 

En-fait, quand vous discutez avec une personne plus mûre, avec de l'expérience, que vous êtes un 

petit nouveau qui débute. Vous n'oserez pas vous affirmer, ni discuter de vos opinions par peur de 

vous sentir inférieur, ou non à votre place. 

En vérité, je vous le dis, l'âge ne signifie pas être un sage! Même quand vous avez un baguage 

d’expérience moindre que les autres, vous avez tout un même un vécu, qui a de l'importance pour 

vous et l'exprimer permet de s'affermir, de se faire confiance, de se sécuriser dans son affirmation. 

Dans le monde de la matière, tant qu'une personne n'a pas ouvert sa conscience spirituelle, même 

si cette personne à 90 ans, un enfant de 10 ans, spirituel, aura beaucoup plus de discernement et 



177 

d'ouverture que cette personne âgée, c'est une réalité dans votre monde. Dans la sphère politique 

de votre monde, sur tous les continents, vous voyez tellement de personnes dans un âge avancé 

avec des responsabilités importantes, cependant les décisions qu'ils prennent sont insensées, 

injustes, criminelles, égotistes, ces personnes sont des manipulateurs, des criminels, des vauriens. 

L'âge n'est absolument pas un critère de sagesse, ainsi n'ayez pas peur de vous exprimer face à toutes 

sortes de personnes, d'autant plus que la quasi-totalité des hommes et des femmes politiques n'ont 

aucune conscience spirituelle, ils nagent dans un orgueil permanent. 

Comme vous le voyez, ce sont des personnes d'un certain âge qui dirigent le monde, et ces êtres ne 

font que réitérer les mêmes erreurs que leurs pères et de leurs ancêtres. 

Depuis votre naissance, chacun de vous a reçu le conditionnement le plus approfondi que votre 

société et votre culture puissent inventer.  Vous avez été conditionnés à accepter l'hypothèse, selon 

laquelle vous êtes des créatures physiques, où les émotions n'ont pas forcément leur place, où pour 

briller, il faut s'imposer, même écraser les autres. 

Ainsi, les personnes sensibles ont vraiment des difficultés à trouver leur place et un sens dans leur 

vie. Il faut l’admettre, c'est tout un cheminement dans une vie, votre perception de vous- même, est 

bancale dès le début de votre vie, alors, comment pouvez-vous reprendre courage, pour vous aimer 

pleinement et respecter ce que vous êtes dans ce monde impitoyable ? 

1 Prendre conscience de sa place dans le monde : 

Vous avez tous votre place, parce qu’elle est liée à l'Univers, qui régit cette structure, et chaque âme 

qui expérimente est incluse dans le processus universel des lois spirituelles mises en place par la 

Source. 

C'est le monde de la densité qui veut vous faire croire que tout dépend des gouvernements, des 

sociétés, du cercle familial et autres concepts programmés pour l'être humain. Vous avez compris 

que les êtres humains, avec une conscience fermée, limitent considérablement la connaissance pour 

éviter les esprits divergents, et les pensées non conformes.  Comme l'actualité vous le montre chaque 

jour, le leitmotiv des dirigeants est qu'il faut faire souffrir l'homme, pour ensuite venir le sauver, les 

bourreaux sont aussi les sauveurs. Vous devez vous départir de ces pensées parasites et reprendre 

votre pouvoir, vous avez votre place, elle est importante.  C'est le premier pas vers l'estime de soi et 

de votre amour-propre. L'homme se croit le maître du monde, il détruit tout, détruit la planète, il tue, 

il pollue, tout cela, vous le voyez journellement dans les actualités médiatiques. 

Essayez de vous projeter plus loin dans votre analyse, regardez la vérité, qui a besoin de l'homme 

pour s'épanouir sur cette planète ? En réalité, personne. 

Prenez de la hauteur, l'homme est-il indispensable pour la vie de cette planète ? 

L'homme est moins précieux et important que les vers de terre qui aèrent le sol, car si tous les vers 

de terre disparaissaient, les êtres humains disparaîtraient en deux ans. 

L'homme est même moins insignifiant que les insectes, s'ils venaient à disparaître en seulement 

quatre ans, la race humaine s’éteindrait d'elle-même. 
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Le constat, l'homme est le dernier maillon de la vie, non indispensable, aucune autre vie dans le 

monde, animale ou végétale, n'a besoin de sa présence. L'homme serait-il le plus grand parasite de 

cette planète ?  Un homme sans conscience serait-il un danger pour toutes les autres formes de vie ? 

Si l'homme n'existait pas votre planète, elle serait d'une splendeur incroyable et un joyau 

extraordinaire ! 

Quand vous prenez de la hauteur pour remettre la vérité, la logique dans le bon sens, ce que vous 

apprend le monde des hommes fort éloignés de la sagesse de la Source, est que la connaissance 

dispensée par les élites sociétales est mauvaise, en désaccord avec la sagesse, et que tous les 

enseignants, ces jardiniers, vous ont induits en erreur dans votre propre construction émotionnelle, 

votre estime de soi, vos valeurs, ils vous ont dirigés sur une route de mensonges pour mieux vous 

manipuler. 

Lorsque vous prenez conscience de ces faits, vous pourrez plus facilement redresser l'arbre que vous 

êtes, pour apprécier votre vie ici-bas, poser vos valises, vous ancrer pour vous réaliser pleinement. 

Ce que vous devez conscientiser pour modifier l'information qui vous a construit, c'est que vous 

pourriez être votre propre jardinier, et entretenir l'arbre que vous êtes sans personne.  

Si vous cherchez la sagesse naturelle de votre cœur, vous comprendrez facilement le chemin sur 

lequel vous devez marcher. Comme ce monde veut vous le faire croire, vous êtes insignifiants, 

pourtant, avec un peu de réflexion, quand vous vous élevez pour examiner les humains, aucun ne 

porte de costume, ils sont tous pareils. Votre regard dans ce domaine est important, afin de ne pas 

donner ou penser, que cette personne est plus importante ou supérieure, parce qu'elle a un costume 

en particulier et qu'elle utilise de grands mots savants, pour se gratifier personnellement. 

Tous les humains finissent comme du fumier, ils retournent à la terre. Beaucoup de ceux qui 

gouvernent, oublient qu'ils ne sont que des fétus de paille. 

Pourquoi avoir des appréhensions pour exprimer ce que vous êtes, ou dire ce que vous pensez ? 

Que ce soit avec vos parents, les autorités, vos collègues de travail, avec chaque personne que vous 

rencontrez dans votre vie ?  

Que peut vous faire un mortel ? Il peut toujours emprisonner votre corps, mais votre esprit restera 

toujours libre. Plus votre conscience grandit, plus votre regard sur les programmations implantées 

dans votre corps mental, que vous avez reçues, vont se modifier. C'est cette partie qui est 

merveilleuse, car tout être a cette capacité d'autoguérison émotionnelle et correctionnelle, des 

informations qui gouvernent le corps mental. 

Il suffit, parfois, de lire un livre sur le développement personnel ou spirituel, pour commencer votre 

propre guérison et inverser progressivement le changement dans votre propre comportement. Votre 

façon de fonctionner avec votre corps mental se fera différemment, et vous ferez des déblocages, 

votre regard sur le monde et les autres, se fera avec recul. 

Vous commencez à devenir autonome, à argumenter, à libérer votre parole pour faire entendre votre 

vérité, en-fait, vous corrigerez vous-même, par votre boussole interne, les données que les jardiniers 

enseignants vous ont implantées durant des décennies. 
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C'est en étant autonome dans ce monde, par vos pensées et vos paroles, qui détermineront où vous 

en êtes, dans votre estime de soi, en adéquation avec la profondeur de votre amour pour votre corps. 

Les personnes qui ont une maturité émotionnelle bien développée sont capables de se positionner 

correctement dans leur environnement, d'assumer aussi la responsabilité de la manière dont elles se 

présentent dans le monde. 

Elles sont à leur place et savent ce qu'elles font ici sur cette terre. 

Vous n'avez plus besoin d'écouter les paroles de ces enseignants, malades d'une connaissance stérile 

et limitante, qui ne répètent que les mêmes erreurs, vous n'avez pas besoin non plus de tous ces 

artifices comme des diplômes, qui vous placent dans des couloirs, parqué comme des moutons. Vous 

ne dépendez que de votre créativité, de vos ressentis avec votre cœur et votre âme. 

2 Le clan familial et l'estime de soi : 

Vous venez tous d'une famille, ou d’une famille d'adoption, et dans ce cadre intime, des violences 

inouïes jaillissent parfois, pour vous brutaliser durablement durant une grande partie de votre vie. 

Ce sera le même constat, quand l'enfant créera sa propre cellule familiale, la construction 

émotionnelle interne est toujours mise à dure épreuve. Comment s'aimer quand on vous détruit et 

meurtrit pendant des années ? 

C'est dans le cercle familial que le sentiment affectif est le plus durement touché, l'attitude de vos 

tuteurs est déterminant, et vous donnera la direction pour votre vie d'adulte. 

Les conflits interfamiliaux sont innombrables avec les parents, les grands-parents, les frères et sœurs, 

beaucoup de rancœur, de douleur, de haine, de violence. 

Pour se détacher de toutes ses émotions négatives et avoir du recul, pour construire son estime de 

soi, il est vital d’élever sa conscience. Ainsi, vous dépasserez tous les écueils, que vous avez 

rencontrés durant toutes ces années de souffrance, où vous avez estimé avoir été injustement 

considérer par ceux qui vous ont élevé. 

C'est le plus gros challenge de l'humanité, vous voyez tellement de personnes, qui sont en colère 

contre leur famille, des déchirements entre parents, frères et sœurs, etc. 

En réalité, lorsque vous voulez vous sortir de cette spirale, qui vous ramène toujours vers le bas, 

vivre en paix avec tout et tous, c'est à vous de le comprendre et de mettre en route le changement. 

Changer l’intérieur de soi pour modifier l’extérieur de soi. 

Accuser les autres ne fait pas grandir, c'est votre regard sur les autres qui doit se modifier, vous devez 

commencer, par vous-même, pour vous détacher de cette emprise accusatrice, pour faire reconnaître 

que vous avez été spoliés, abandonnés, victimes, traités injustement. 

L'estime de soi commence par ce chemin, faire la paix, se centrer sur soi, pour ouvrir et faire ressortir 

l'amour qui n'a jamais pu s'exprimer librement ou si peu. 

Cette action ne dépend que de vous, au début une aide peut s'avérer efficace si vous n'y arrivez pas 

seul. Pour sortir de sa cage dans laquelle vous avez passé des années, demande un effort mental 

majeur. De merveilleux thérapeutes peuvent vous guider dans votre libération émotionnelle, vous 

êtes l'acteur, le thérapeute est seulement avec vous, pour vous guider, une fois sur les rails, vous 
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apprendrez à penser avec votre propre esprit, à ne pas écouter les autres, puis à vivre dans le bonheur 

et le respect de soi. 

Votre bonheur personnel et une vie spirituelle harmonieuse sont liés directement à votre estime de 

votre corps physique, aussi à la relation intime avec votre âme.  

Pour accomplir votre chemin de vie le cœur léger, dans la joie, l’estime de soi, affirmation de sa 

personne et l’amour de soi doivent être intense en vous, c’est votre libération et votre carburant. 

Les guides affirment que l'ouverture de la conscience est la clé, pour exprimer et faire jaillir l'amour 

de son cœur, pour vivre chaque jour dans l'estime de soi.  

Aucune parole, aucun regard, aucune attitude ne vous choquera, vous serez détachés de chaque 

chose, vous vivrez la vie, que vous vous êtes choisie. Il est vrai, que vos relations avec vos guides 

spirituels facilitent grandement cette construction intérieure, indispensable pour atteindre l'éveil.  
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L’Univers n’est pas partial. 

Vous vivez tous dans une parfaite équité, les animaux, les plantes et les humains reçoivent tous, 

ce qui est nécessaire pour vivre, quelque soit leur condition. La pluie, le soleil, les fruits des arbres, 

le fruit du sol, tout cela, vous l’avez, pour vous faire du bien, c’est la bénédiction du ciel. Vous 

remarquerez que les animaux ne se plaignent pas de leur sort, quelque soit les conditions de vie, ils 

s’adaptent. Les extinctions animalières ne viennent pas de l’Univers, elles sont l’œuvre d’humains 

égotistes. Les écosystèmes, les forêts, comme les océans ne manifestent pas leur mécontentement. 

À l’inverse, l’homme, celui qui est le plus libre dans son mouvement, profite de tout, ils mange la 

production de la nature et il prend les arbres pour se chauffer, construire des maisons. Il prend les 

fruits des mers et des océans, qu’il pille sans limites, les hommes utilisent avec avidité tout ce que 

l’Univers donne. Ensuite, entre les hommes eux-mêmes, il en est de même, tous vous naissez dans 

une grande équité, mais vos civilisations vous conditionnent dans des attribus. Un bébé qui naît en 

Afrique, en Asie, en Amérique, en Europe est un bébé, pourtant, il ne recevra pas à l’identique. Il ne 

vivra pas dans les mêmes conditions, qu’un bébé africain ou d’Amérique. L’Univers en est-il la 

cause ? N’est-ce pas vos civilisations, vos pays, vos gouvernements, vos lois qui font ce que vous 

êtes ? Certains d’entre vous êtes bien lotis, d’autres vivent dans des bidonvilles, certains mangent 

plus que raison, d’autres cherchent,désespérément, de quoi remplir leur ventre. En cet état de chose, 

l’Univers n’en est pas responsable. N’est-ce pas l’égotisme de l’homme, qui apporte le malheur sur 

vos têtes ? Lorsque l’homme est adulte, et qu’il marche sur Gaïa, beaucoup se plaignent de ne pas 

recevoir leur dû. Lorsque son regard regarde à droite puis à gauche, il se plaint de ne pas être 

suffisamment bénit. Là aussi, l’homme est ignorant, il se sabote lui-même, puisque, il est en 

disharmonie avec la Source dans son mouvement. 

Dans toutes les époques, des pensées similaires se sont faites entendre. Dans la lettre des Actes, que 

le disciple Luc écrivit : en Actes chapitre 10 : 24 et 25 « Alors Pierre, ouvrant la bouche, dit : en 

vérité, je reconnais que Dieu ne fait point exception de personnes (ou n’est pas partial), mais qu'en 

toute nation, celui qui le craint et qui pratique la justice lui est agréable. » Il sera bénit. 
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Chapitre 18                    

                          Le libre arbitre, le non-jugement 

                                                   et 

                              ceux qui vous sont confiés 

L'être humain a tendance à observer pour juger les autres, à faire remarquer ce qu'il trouve anormal 

ou normal, de son point de vue, à critiquer s'il n'est pas entendu ou lorsque, ce qu'il voit, le choque 

suivant sa propre vision souvent déformée. 

Il est temps de se détacher de ses croyances, des traditions, des schémas de pensées que vous avez 

héritées de vos parents, de la religion ou de la société.  

L'homme en général sait, ce qui convient ou ne convient pas, mais il a tendance à s’immiscer dans 

les affaires des autres, pour introduire sa vision, sa volonté. Sa représentation du bien et du mal, est 

la plupart du temps une programmation qu’il l'a reçue et qui le persuade que son raisonnement est le 

bon et que les autres sont dans le faux. 

Le temps est venu de se libérer de la pensée unique et de vouloir penser pour les autres, mais surtout, 

de leur imposer ce qu'ils ne désirent pas, sans quoi c'est de la manipulation. Les êtres humains dans 

tous les étages de la vie, et des activités humaines, vont utiliser la manipulation à divers degrés pour 

courber par force une personne, un groupe, une foule ou un peuple par une persuasion malsaine. 

Le chantage est légion, la violence physique et verbale, de même la privation, la censure, les 

pressions psychologiques, le mensonge sont des caractéristiques de la manipulation. 

Ce n'est pas parce que des individus sont importants, puissants dans le monde, qu’ils doivent utiliser 

la manipulation pour contrôler les masses que vous devez les imiter.  

Il est impensable, serviteur de la Source, d'utiliser ces artifices de manipulation et de jugement pour 

arriver à vos fins, ne suivez pas la pensée de l’ombre, votre perdition serait grande, vos pensées et 

vos actions doivent rester dans la lumière. 

Voici des thèmes de réflexion que les guides partagent avec vous. 

► Si un homme aime une femme, ou deux ou cinq, même dix et que ces dix femmes aiment cet 

homme de tout leur cœur, cela est bien. 

► Si une femme aime un homme, ou deux ou cinq, même dix et que ces dix hommes aiment cette 

femme de tout leur cœur, cela est bien. 

► Si un homme aime une femme, ou deux ou cinq, même dix qu'il en lèse une en la délaissant pour 

les neuf autres, il est injuste, il n'est plus dans l'amour. Comment peut-on en aimer neuf et oublier 

dans son cœur la dixième ? 

► Si une femme aime un homme, ou deux ou cinq, même dix, qu'elle en lèse un en le délaissant 

pour les neuf autres, elle est injuste, elle n'est plus dans l'amour. Comment peut-on en aimer neuf et 

oublier dans son cœur le dixième ? 
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► Si un homme à une femme avec qui il a des relations sexuelles et si cet homme va aussi voir en 

secret une autre femme ou un homme avec qui il couche, si cet homme le fait en secret, il blesse sa 

compagne, il n'est pas dans l'amour du cœur. Sa compagne a la liberté de quitter cet homme, qui est 

un menteur. Bien entendu, si la femme est en accord avec son compagnon pour qu'il couche avec 

d'autres personnes, c'est leur liberté, personne n'a à commenter leur relation, c'est leur libre arbitre 

entre eux. 

  

► Si une femme à un homme avec qui elle a des relations sexuelles et si cette femme va aussi voir 

un autre homme ou une femme avec qui elle couche, si cette femme le fait en secret, elle blesse son 

compagnon. Elle n'est pas dans l'amour du cœur, son compagnon à la liberté de quitter, cette femme 

est une menteuse. Bien entendu, si l'homme est, en accord, avec sa compagne pour qu'elle couche 

avec d'autres personnes, c'est leur liberté, personne n'a à commenter leur relation, c'est leur libre 

arbitre entre eux. 

► Si un homme ou une femme du même genre avec qui il/elle a des relations sexuelles et si cet 

homme/cette femme va aussi voir un autre homme/une autre femme avec qui il/elle couche, si cet 

homme/cette femme le fait en secret, il/elle blesse son compagnon/sa compagne, il/elle n'est pas 

dans l'amour du cœur. Son compagnon/sa compagne à la liberté de quitter, cette femme/ cet homme 

est une menteuse/un menteur. Bien entendu, si l'homme/la femme est en accord, avec sa 

compagne/son compagnon pour qu'elle/qu’il couche avec d'autres personnes, c'est leur liberté, 

personne n'a, à commenter leur relation, c'est leur libre arbitre entre eux. 

► Si des femmes et des hommes se réunissent en grand nombre pour coucher ensemble, en 

libertinage, tous sont libres de leur plein gré de coucher avec qui, ils veulent, c'est leur libre arbitre. 

C'est leur choix, tous, d'un commun accord, pour partager ces échanges intimes. 

Vous avez des difficultés à aimer les autres dans la simplicité, ce sont souvent vos croyances qui 

vous influencent vers des conditionnements ou des pensées perverses. 

Vous constatez comme les humains aiment s'approprier et posséder la matière, ne jugez pas ceux qui 

agissent de cette manière, leur mental est matière, ils n'ont pas conscience qu'ils sont des corps 

temporaires. Ils ont oublié la mémoire de leur âme, chacun se réveillera en son temps. 

Les critiquer est peine perdue, au contraire montrez-leur que vivre dans la simplicité, dans la 

confiance de l'Univers est le chemin de la sagesse, c'est par votre exemple, votre mouvement d'amour 

que vous les réveillerez. 

Vous êtes dirigés par des monarques, des rois, des États, des gouverneurs, des dictateurs, ne luttez 

pas contre eux. Le Fondateur les a placés pour vous faire grandir, faire grandir ceux qui sont des 

petits enfants dans leur sagesse, qui croient chaque parole. Ce n’est pas nécessaire de vous confronter 

à ces institutions humaines, de manifester violemment, de crier à outrance vers eux, ils sont sourds. 

Ils sont juste placés là, pour un peu de temps, ils vous aident à grandir dans votre conscience, leur 

dureté, leurs lois corrompues vous aide à grandir en sagesse. C'est le Fondateur qui les élève pour 
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l'avancement de son plan. C'est Lui aussi qui les réduira en poussière pour toujours, ils seront, eux 

aussi, devant le tribunal. 

Gardez toujours votre foi dans votre Dieu, Il est votre forteresse, votre foi et votre amour pour lui 

sont votre protection, pour votre âme et votre corps. Le Fondateur ne vous oubliera pas, Il veillera 

que vous soyez bénit, par toutes les bonnes choses dont vous avez besoin. Pourquoi ne prendrait-il 

pas soin de ses serviteurs, de ses enfants chéris ?  

Tout ce que l'homme et la femme accomplissent, devraient se faire entièrement et sans regret. Un 

cœur partagé est aussi un esprit perturbé, qui calcule pour le meilleur et le pire, puis prépare son 

coup dans le secret. 

Les hommes et les femmes se fiancent, se marient avec des contrats, avec des dotes, qui manifestent 

leur union avec des bagues et des alliances, tout cela est futile et une illusion. C'est l'amour des cœurs 

qui lient les deux personnes et cela devant l'Univers et non devant des mortels. 

C'est dans le partage de l'amour que l'amour du cœur éclaire comme un phare, chacun partage son 

amour avec l'autre mais, ne le possède pas. 

L'amour se partage chaque jour, aucune date n'est plus importante qu'une autre, que ce soit le lundi 

ou le dimanche, le mois janvier ou de décembre, la profondeur de votre amour pour votre compagnon 

ou votre compagne reste identique, le temps est illusion, les dates une illusion, c'est chaque jour que 

votre amour éclair celle et celui qui partage votre vie. 

Allez-vous donner des tendresses, des baisers, des complicités d'affection sur des jours en 

particulier? 

L'amour est une action par des actes, cet amour est comme une eau que vous buvez chaque jour. 

Chaque jour, vous buvez une eau douce, chaque jour, vous faites couler votre amour sur votre bien-

aimé ou bien-aimée qui n'aura jamais soif d'une autre source. 

Les humains alignent leur vie sur des dates, puis vivent pour ces dates, les jours de naissances, les 

dates d'anniversaires, de décès, les fêtes calendaires, laïques et religieuses : la fête des morts, des 

mères, des pères. Les calendriers sont annotés de jours spéciaux pour agrémenter la vie et la mémoire 

des humains. 

L'Univers, vous impose-t-il un joug, pour vivre libre sur cette terre ? 

Pourquoi les humains s’obligent-ils des obligations ? Pourquoi devriez-vous vivre sur des dates que 

l'Univers n'impose pas ? 

Avez-vous besoin d'une date précise pour exprimer votre amour pour un proche, doit-on l'aimer, 

pendant seulement un jour ou durant 364 jours ? 

Quand vous partagez chaque jour de votre vie, chaque jour est un jour bénit. Votre amour éclaire 

ceux que vous aimez, en permanence, le temps n'a aucune emprise sur vous, vous vivez chaque 

moment comme un nouveau jour. 

Apprenez à vous libérer de ces chaînes qui vous entravent, reprenez votre liberté de pensée, ne vivez 

plus pour un jour en particulier, chaque jour est le premier jour du calendrier, et le dernier sera, 

quand vous repartirez, sur l'autre plan. 
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Personne ne peut et n'a le droit sur cette terre de posséder un corps, et dans les autres mondes non 

plus, car tout corps appartient à son âme. 

Celui ou celle qui emprisonne un corps par ses mouvements et ses paroles afin d'empêcher 

l'expression de l'âme de choisir son chemin commet un sacrilège devant la Source. L'Univers 

permettra toujours que l'âme se libère du carcan, et retrouve sa liberté pour accomplir son service. 

Quiconque domine son prochain pour son profit, a oublié son origine, il creuse sa tombe à grand pas, 

puis finit par tomber dans son trou. 

Quiconque critique le petit, le grand, le beau, le laid, le pauvre, le riche, passera devant le tribunal et 

sera humilié à la hauteur de ses critiques, lorsque tu ne peux maîtriser ta langue, coupe la, car il vaut 

mieux pour toi, vivre muet, que pourrir de l'intérieur. 

Les adultes doivent rester humbles avec les adultes, et ne pas se considérer plus grands. 

Les adultes et ceux qui ont l'autorité doivent manifester l'humilité, pour ne pas se sentir comme 

supérieurs. Et, cela doit se faire, surtout quand l'Univers vous donne la charge d'éduquer une âme. 

Les tuteurs, des nouvelles âmes arrivées auprès d'eux, doivent comprendre le grand privilège, un 

enfant est une âme qui vient grandir, auprès de tuteurs, pour la guider vers la connaissance et la 

sagesse.  

Malencontreusement, beaucoup de tuteurs sont des tyrans, des bourreaux ou des manipulateurs, qui 

emprisonnent l'âme et le corps dans la prison de la matière. Ils pensent posséder l'âme et le corps, 

qu'elle leur appartient pour eux seules, c'est une illusion. 

La Source est un vent qui fera tordre les barreaux de la captivité, l'âme et le corps poursuivront leur 

chemin. 

Malheur à ceux qui emprisonnent l'âme et le corps, l'Univers distribuera la sentence pour chaque 

larme que l'âme aura versée. 

► Si un homme est ivrogne, un drogué de substances qui affaiblissent sa lucidité, un fainéant, un 

vaurien, un manipulateur, un égoïste, un infidèle, qui ne respecte pas sa compagne, ni ses enfants, la 

violente par ses mouvements et ses paroles, la rabaisse par plaisir, sa compagne est libre de rompre 

le lien avec cet homme, mais elle ne reviendra plus avec lui.  

Lorsque des enfants naissent de cette union, elle mettra tout en œuvre pour les protéger, l'Univers 

sera son avocat pour faire valoir ses droits. 

 

► Si une femme est ivrogne, une droguée de substances qui affaiblissent sa lucidité, une fainéante, 

une vaurienne, une manipulatrice, une égoïste, une infidèle, qui ne respecte pas son compagnon, ni 

ses enfants, le violente par ses mouvements et ses paroles, le rabaisse par plaisir, son compagnon est 

libre de rompre le lien avec cette femme, mais il ne retournera plus avec elle.  

Lorsque des enfants naissent de cette union, il mettra tout en œuvre pour les protéger, l'Univers sera 

son avocat pour faire valoir ses droits. 

 

 



186 

Paroles de la Sagesse d’en Haut : 

                                                                   

À tous les puissants, les grands de ce monde, qui dominent dans leur tour d’ivoire et d'or, toutes vos 

actions et pensées sont connues de l'Univers, tout ce que vous tramez dans le secret de votre cœur 

est nu devant les yeux de la Source, ne pensez pas que vous puissiez échapper à la réprimande pour 

vos actions de vauriens.  

Vous rendrez des comptes pour vos œuvres, tout est écrit et indélébile dans le grand livre de la vie. 

Le nom de vos âmes est écrit, suivant la beauté de vos œuvres ou vos actions de criminels, vous serez 

jugés chacun individuellement et le couperet tombera sur vous, comme la guillotine sectionne la tête 

du criminel. 

La sentence est sévère, a dit le Grand Berger, vous martyrisez les brebis depuis si longtemps. Elle 

bêle de douleur, vous les nourrissez de poison, vous les caressez avec des bâtons. Vous les humiliez  

par vos paroles, vous les privez de leur liberté entravée par des chaînes, vous leur imposez un joug 

trop lourd pour leur cou, vous en avez fait des bêtes de somme, leur souffrance a ému le Grand 

Berger, qui pourtant vous fait confiance. C'est pour cela qu'IL vous demande des comptes, le temps 

est arrivé, vous allez vous présenter à Lui, IL effacera votre nom, et celle de votre âme du grand 

livre de la vie, car vous n'avez pas fait preuve d'amour pour ses brebis.  

Votre cœur est noir, vos actions sont du venin, vous avez méprisé le Grand Berger et ses brebis, 

votre sentence, vous la connaissez, des grincements de dents pour vos âmes, vous finirez dans le 

néant où la lumière ne peut éclairer, en cet endroit où vous serez précipités pour toujours, vous 

serez effacés de la mémoire de l'Univers, et de celle de tous les esprits, personne ne saura qu'un jour 

vous avez existé. 

Voici la Parole du Grand Maître et Berger, Celui qui éclaire toute vie, et qui par sa seule volonté 

efface la lumière, vous êtes prévenus, depuis des millénaires, mes serviteurs fidèles ont clamé mon 

amour pour mes brebis, le temps est arrivé, le soleil se couche, je ferai le tri dans la bergerie. Je 

séparerai moi-même les brebis et les gardiens, tout se fera avec force, et quand le soleil se lèvera 

de nouveau sur mes brebis précieuses, elles découvriront des gardiens aimants, qui rayonnent 

d'amour. 

Le Grand Maître et Berger, l'a déjà écrit, cette parole est véridique, elle s'est déjà réalisée dans son 

cœur.  

El Elyon  

 

À tous les parents, tuteurs et responsables qui avaient la responsabilité des enfants qui s'incarnent 

auprès de vous, ils ne sont pas votre propriété, ni votre bœuf pour le travail forcé, ni votre sac de 

défoulement, ni votre mouchoir pour vos larmes.  

Ils sont les yeux de la Source, chacun est un diamant précieux, n'oubliez pas, La Source est un Père 

aimant qui protège ses enfants, malheur à vous si vous l'oubliez, votre chair pourrira de l'intérieur, 

même dans le secret et tout ce que vous cachez devant Sa Face, IL voit tout et entend les pensées 

avant qu'elles ne soient exprimées. 
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Kalil Gibran, un poète, a écrit durant sa vie terrestre un poème merveilleux, tiré d'un extrait du 

recueil.  

Le Prophète : 

« Et une femme qui portait un enfant dans les bras dit : Parlez-nous des enfants. 

Et il dit : vos enfants ne sont pas vos enfants. 

Ils sont les fils et les filles de l'appel de la Vie à elle-même, Ils viennent à travers vous, mais non 

de vous.Et bien qu'ils soient avec vous, ils ne vous appartiennent pas. Vous pouvez leur donner 

votre amour, mais non point vos pensées, Car ils ont leurs propres pensées. 

Vous pouvez accueillir leurs corps mais pas leurs âmes, 

Car leurs âmes habitent la maison de demain, que vous ne pouvez visiter, pas même dans vos rêves. 

Vous pouvez vous efforcer d'être comme eux, Mais ne tentez pas de les faire comme vous. 

Car la vie ne va pas en arrière, ni ne s'attarde avec hier. 

Vous êtes les arcs par qui vos enfants, comme des flèches vivantes, sont projetés. L'Archer voit 

le but sur le chemin de l'infini, et il vous tend de sa puissance pour que ses flèches puissent 

voler vite et loin. 

Que votre tension par la main de l'Archer soit pour la joie ; 

Car de même qu'il aime la flèche qui vole, il aime l'arc qui est stable. » 

Accueillir une âme, un enfant et en prendre conscience est un privilège, surtout une grande 

responsabilité. 

Beaucoup de parents, de tuteurs donnent le meilleur pour leurs enfants, en prennent soin, les aiment, 

les aident à grandir pour devenir des adultes responsables. 

Les enfants sont avant tout des âmes venues s'exprimer sur la terre, ils ont aussi leur libre arbitre et 

ne sont pas la possession de leurs tuteurs. 

Il est vrai, qu'un enfant est un assemblage génétique de 50 % de sa mère et de 50 % de son père, bien 

que cet enfant soit lié par conséquent par sa lignée familiale et ses ancêtres à travers ses parents. 

Au niveau énergétique, l'enfant comme ses propres parents sont liés par leur rein droit à la lignée 

paternelle et à leur rein gauche à sa lignée maternelle. 

Il est vital de garder cette connexion énergétique, pour une bonne stabilité dans sa vie d'adulte, ce 

qui n'est pas toujours le cas, surtout, lorsque vous grandissez avec des tuteurs toxiques. Vous devez 

toujours garder pour le bien-être de votre corps biologique cette connexion énergétique.  

Si vous deviez  couper ce lien énergétique avec votre père ou votre mère, parce que en dissension 

avec eux, il est possible de reconnecter le lien énergétique en conscience. (Voir chapitre 48 sur les 

lignées familiales) 

Dans l'esprit de beaucoup de parents, un enfant est leur propriété, leur bien, leur sécurité pour leur 

avenir ou leur retraite. Ils vont transmettre un patrimoine intellectuel, éducatif, sociétal, religieux, et 

très rarement spirituel. 

Tout enfant ne naît pas spirituel, tout enfant devient ou non spirituel.  

Même, quand les tuteurs sont des personnes spirituelles, l'enfant le deviendra ou non, suivant 

l'ouverture de sa conscience, de ce que son âme a décidé, et de la vibration d'amour de son cœur.  
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Les parents ont très tôt dans le développement cognitif de l'enfant une influence majeure. Ils vont, 

transmettre bien entendu, de belles valeurs, aussi leurs peurs, qui s'enkysteront pendant des années 

pour perturber l'enfant dans ses choix et sa liberté d’émancipation. Les parents, effectivement, 

veulent que leurs enfants réussissent leur vie scolaire, professionnelle et sentimentale. 

La partie spirituelle est souvent omise, car les parents n'ont pas ouvert encore suffisamment leur 

conscience et ils ne considèrent que la partie de la matière dans leur vie. 

Vous constatez, dans beaucoup de familles, des parents contrôlants, qui ne permettent pas aux 

enfants de s'exprimer dans leur choix, dans leurs relations sentimentales, dans le domaine 

professionnel, ou qu'ils veulent les garder à côté d'eux comme une canne de vieillesse. L'utilisation 

de la manipulation est courante dans toutes les strates de la société, les gouvernements, les États, les 

hommes et les femmes politiques, les directeurs d'entreprises de la fonction publique, du service 

privée, dans la police, dans l'armée et la religion, aussi au sein de la cellule familiale. 

La manipulation est une domination affective et psychologique, qui fait référence aux mensonges, à 

la tromperie, le contrôle coercitif, le chantage affectif. 

Manipuler une personne, c'est agir contre sa volonté et sa perception, par des moyens détournés afin 

de l'amener à faire ce qu'elle n'aurait pas fait en d'autres circonstances.  

Les parents ou tuteurs manipulateurs ne respectent plus le libre arbitre de leur enfant et seront en 

permanence dans le jugement de leur choix, ce qui sera perturbateur et destructeur dans leur vie. 

Beaucoup de mamans prennent leurs propres filles comme des confidentes, leur dévoilent des 

secrets, et critiquent même leur mari. De telles attitudes sont dévastatrices pour la psychologie de 

l'enfant, son estime de soi et son regard sur soi-même. 

Les parents manipulateurs sont un poison pour tous les enfants, ils ne se rendent pas compte comment 

leurs comportements créeront des douleurs indélébiles dans la vie de leurs enfants. Cette 

manipulation provient du père comme de la mère et même des deux parfois ou d’autres membres de 

la famille. 

Voici quelques exemples qui manifestent dans quels domaines, des parents manipulateurs essayeront 

de s’infiltrer dans la vie des enfants pour les détruire ou les diriger, tel un dictateur. 

→Ce comportement manipulateur des parents peut se produire très tôt dans la jeunesse de l'enfant, 

dès les études scolaires. Les parents vont diriger l’enfant vers leur but, en imposant leurs choix pour 

ses études, de façon stricte, sévère, en sélectionnant particulièrement les amis(es), les sorties, enfin 

tout à la façon militaire. L'enfant devient dans cette condition un produit augmenté qui profite à la 

cellule familiale et si cela est nécessaire, un sacrifice pour le bien familial. 

L'enfant qui grandit, pense que ses parents veulent le meilleur pour sa vie, il n'a pas conscience de 

cette manipulation insidieuse. Il écoutera assurément ses tuteurs, qui le programmeront pour qu'il 

soit la meilleure copie d'eux-mêmes.  

C'est souvent bien plus tard, quand les parents vont vieillir, que l'enfant adulte va s’apercevoir qu'il 

n'a évolué que pour ses parents, et même, que sa vie s'est construite sur les plans de ses parents. Les 

enfants qui subissent pendant des décennies ce style de manipulation sont en grande souffrance, leur 
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reconstruction sera longue et fastidieuse, mais avec de la volonté, avec l'aide de psychologues 

compétents, ils sauront se libérer de cette prison mentale. 

→Voici un autre domaine ou des parents manipulateurs veulent mettre leur grain de sel, dans les 

relations amoureuses et sentimentales. Dans l'esprit de certains parents, qui vont s'opposer à une 

relation amoureuse, que leur enfant a choisie, ce peut être lié à une croyance, une religion, un concept 

sociétal, à la couleur de la peau, du genre. Vous trouvez une palette de raisons, pour que des parents 

entravent, parfois avec violence, la liberté de leur enfant. Dans certains pays où les croyances 

religieuses sont très présentes, les pays musulmans, bouddhistes, hindouistes, juifs et chrétiens, les 

parents peuvent aller jusqu'à tuer l'enfant.  

Les oppositions les plus récurrentes sont souvent le statue social, les parents veulent que leur enfant 

trouve un conjoint de même condition sociale. Dans certains pays, l'homme devra verser une dot à 

la famille de la mariée, tout est codé, surtout quand c'est un mariage arrangé, de raison, pour le 

confort des parents. Il arrive même qu’un enfant, dans la majorité des cas une fille, est vendu à un 

homme par une contrepartie financière. 

Dans les pays occidentaux, c'est différent, mais la manipulation et la pression sont palpables dans ce 

contexte, d'un choix de conjointe ou conjoint. 

Certains parents sont racistes et ne peuvent pas imaginer leur progéniture épouser une personne de 

couleur différente, que ce soit d'Afrique, d'Asie, ou d'ailleurs. La différence fait peur, les croyances 

aussi, et si malgré les menaces, l'enfant persiste, reste réfractaire à la demande des tuteurs, certains 

parents couperont leur relation avec l'enfant. 

→La religion est encore présente et conflictuelle dans certains pays, où il ne faut surtout pas se 

mélanger, dans des pays musulmans, juifs, bouddhiste, hindouiste, chrétiens et catholique. Si l'enfant 

choisit un conjoint ou une conjointe d'une autre obédience, les parents peuvent s'y opposer, dans 

l'extrême décider de tuer l'enfant pour éviter la honte et le déshonneur sur la famille. Heureusement 

que cet extrémisme est rare, mais dans certains endroits où la religion est fanatique, la raison a du 

mal à émerger. 

→Les parents peu évolués dans leur conscience peuvent exercer des pressions sur un enfant, car il y 

a une différence d'âge importante. Il n'accepte pas cette relation, qui leur semble anormale, sans se 

soucier de l'avis de l'enfant, qui est maintenant un adulte. Les relations seront tendues, l'enfant déplaît 

par son choix et son comportement. Les parents s'étaient imaginé autre chose pour leur grand enfant. 

Comme si l'enfant devenu adulte devait encore avoir le truchement patriarcal et matriarcal, pour 

aimer et décider avec qui, il ou elle décide de faire sa vie et ses expériences. 

C'est de la manipulation flagrante, il est impossible de trouver un compromis, une entente cordiale, 

les relations seront tendues et l'enfant pourtant adulte finira par couper les relations avec ses parents 

toxiques, ou mettra de la distance pour se préserver, pour son couple et ses émotions. 
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Le mental des enfants a été conditionné pour faire passer l'autre, ou les parents avant soi-même, 

souvent par peur d'être rejeté. 

Tout enfant doit devenir sa propre priorité, légitime pour s'affirmer, avec un puissant amour 

inconditionnel de soi, ce qui sera un antidote puissant contre les parents narcissiques. 

→Un dernier point de taille, qui est surtout dramatique, extrêmement destructeur, avec beaucoup de 

violence, des tortures physiques, des mises à mort dans certains pays. 

Des adultes de sexe masculins aiment des garçons et des filles de sexes féminins aiment des filles. 

Ces êtres, qui aiment le même genre, sont chassés comme des animaux dans certains pays, telle que 

la Tchétchénie, en Afghanistan, dans certains pays musulmans, où l'on chasse et persécute les 

personnes du même genre. 

Ils sont arrêtés par la police, tabassés, torturés, et d’autres abattus. Pour sauver leur vie, ils doivent 

fuir leur pays, mais heureusement des organisations aident ces hommes et ces femmes pour immigrer 

dans un pays où l'amour du même genre est toléré.  

Ce n'est pas mieux en Russie où des personnes de même genre sont agressés dans la rue et brutalisées. 

Dans les pays à caractère musulman, ou juif, orthodoxe, pratiquant la religion catholique et 

chrétienne, ces personnes sont déconsidérées, et ont moins de valeur que des animaux. Même si, 

dans certains pays laïcs, il est possible d'aimer une personne de même sexe, cet amour est lourd à 

porter, le regard des autres est sévère. 

Voici ce que l'on pouvait lire dans le journal le Monde du 21 février 2020, sous le titre.  

« En Europe de l'Est, la guerre du genre est déclarée. En Pologne, Hongrie, Bulgarie et Roumanie, 

où les personnes du même genre sont montrées du doigt par des mouvements catholiques ou des 

organisations d’extrême droite. »  

                                                                         

Dans sa rédaction du 17 mai 2021, l'Observateur des inégalités fait le constat suivant sur 

l’homosexualité. 

« 69 pays dans le monde répriment l'homosexualité. La loi y prévoit des sanctions ou les juges y 

prononcent des peines à l'encontre des gays et lesbiennes. Dans onze pays, les relations 

homosexuelles sont passibles de la peine de mort. Certains pays considèrent explicitement les 

relations entre adultes du même sexe comme un crime, actes contre-nature, indécents ou immoraux. 

Les peines encourues peuvent aller d'amendes à la prison, en passant par des thérapies forcées, des 

coups de fouets et la peine de mort. Pays où le même genre est proscrit : Algérie, Cameroun, Égypte, 

Maroc, Nigeria, Soudan, Tanzanie, République dominicaine,Jamaïque, Bangladesh, Irak, Iran, 

Indonésie, Myanmar, Arabie Saoudite, etc. » 

Les guides vous précisent que dans certains pays les hommes homosexuels sont castrés, comme en 

Iran, en Arabie Saoudite (pays musulman), ou en Éthiopie (pays à majorité chrétienne orthodoxe) 

pour les femmes, elles peuvent être violées et mises enceintes, souvent fouettées en public. 

Lorsque vous voyez deux hommes se tenir par la main et s'embrasser, beaucoup de monde se 

retourneront pour voir le spectacle, cette vue passe mieux avec les femmes, la conscience des 



191 

humains a vraiment des difficultés à grandir dans cet aspect. Ici, vous parlez d'adultes qui s'aiment, 

mais qui sont de même sexe. 

Dans certains pays la loi permet le respect de ces personnes, ils ou elles peuvent vivre comme des 

humains à part entière, d'un point de vue collectif il y a du respect. 

Où le bât blesse, c'est dans le cercle familial, dans ce microcosme fermé, apprendre que son fils ou 

sa fille n'est pas comme les autres, dans ses relations amoureuses, est un choc. Lorsque cette 

anomalie humaine se produit chez les autres, qu'importe, mais quand, des parents apprennent au 

détour d'une conversation, ou par des tiers, que leur enfant est du même genre, c'est une catastrophe 

atomique dans leur vie. 

Pour beaucoup de parents qui considèrent qu'un couple est hétérosexuel, qui pourra former une 

famille et avoir des enfants, avec le même genre, excepté une adoption, pas de descendance. Pour 

certains pères, une telle situation est inamissible, intolérable, et que vont dire les cousins, les 

cousines, les voisins, les amis ? 

D'autres considérations rentrent en compte, c'est le regard religieux des parents, pour certains ce sera 

inconcevable, irréaliste, à l'encontre de toutes les valeurs religieuses. 

Vous avez examiné la pensée des tuteurs, pour accepter le genre de leur enfant, donner une 

acceptation, une reconnaissance, ce sera vraiment très long, pour les autres assez rapides. 

Le plus important n'est-il pas le bonheur de l’enfant ? 

Si une femme est heureuse avec une femme, qui êtes-vous pour les priver de ce bonheur ?  

N'ont-elles pas leur libre arbitre ? 

Si un homme est heureux avec un homme, qui êtes-vous pour les priver de ce bonheur ? N'ont-ils 

pas leur libre arbitre ? 

Les personnes de mêmes genre sont des êtres sensibles, qu’il soient garçons ou filles, ils cachent 

leurs orientations sexuelles, car dès qu'ils ou qu'elles ont la pleine réalité de leur genre, cette 

différence interne, qui se produit assez tôt dans leur adolescence, il ou elles garderont secret cet 

aspect très dérangeant pour les parents. Ce n'est que plus tard, en grandissant et en s'affermissant, 

que ces adultes du même genre révéleront leurs orientations sexuelles à leurs parents. 

L'être humain a involué dans sa conscience dans certains domaines d’ouverture sur l’autre, les 

parents ne peuvent comprendre leurs enfants et leurs choix, que si eux mêmes, ont évolué en 

conscience. Ce processus est long, une somme de barrières, qu’elles soient religieuse, culturelle, 

sociétale et les ragots, ralentissent cette ouverture de conscience. 

L'humanité commence juste à ouvrir sa conscience vers la vraie spiritualité, qui est le non jugement 

de l'être humain et son libre arbitre. 

Le Maître Jeschua a dit : « d'aimer son prochain comme soi même. » Matthieu 22, verset 39 Quand 

des parents respectent leurs enfants, les tuteurs doivent les laisser libres de s'exprimer et d'évoluer à 

leur manière. Les enfants devenus adultes font leurs propres expériences et n’ont aucun compte à 

rendre à leurs parents dans ce domaine. 
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Pourquoi, un homme et une femme sont attirés l'un vers l'autre ? 

Pourquoi, un homme et un homme sont attirés l'un vers l'autre ? 

Pourquoi, une femme et une femme sont attirées l'un vers l'autre ? 

Une attraction les attire pour se réunir, quelle différence entre toutes ces attractions ? Tous ces 

rapprochements sont naturels et voulus par leurs âmes, qui décident de faire une expérience avec 

une autre âme, qu'elle soit dans un corps biologique masculin ou féminin. Le corps biologique ne 

fait que réagir à la pensée de l'âme, l'âme dirige le corps et fait l'expérience, qui la fait grandir. Les 

humains sur cette planète se sont enfermés dans leur petite grotte, ils vivent dans une profonde 

ignorance et dégénérescence spirituelle, d’où l’intérêt de les éveiller pour les libérer de leur 

ignorance. 

Il y a heureusement à l'heure actuelle une accélération de la connaissance spirituelle qui se diffuse 

comme une brume parfumée partout sur la terre, et ce n'est que le début.  

Il y a beaucoup d'espoir, vous avez tous votre part à faire, pour disperser ce parfum de la 

connaissance, afin que tous les humains respectent le libre arbitre, le non-jugement et prennent soin 

de ceux que l’Univers leur a confiés. 
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Chapitre 19 

                      
                                              La peur 

Il est vraiment nécessaire et indispensable de parler de cette émotion, semblable à une prison dans 

laquelle l'être humain s'enferme et parfois toute une vie. 

C'est une émotion puissante, occasionnellement incontrôlable, qui paralyse, qui induit l'être dans un 

retranchement irréfléchi et le conduit à tuer ou à devenir cruel. 

C'est aussi une arme qu’utilisent les états et gouvernements, comme les dictateurs, les régimes 

totalitaires, pour mater, effrayer les foules afin qu'elles se tiennent tranquille et bien sages comme 

des enfants qui obéissent à leurs maîtres. 

La peur est, à l’antipode de l'amour, mais cette émotion est-elle indispensable pour vivre heureux 

sur cette terre? 

Vous trouvez plusieurs degrés de peurs, des légères et des puissantes. 

Seulement, chaque peur vous dirigera vers une attitude de protection, de sauvegarde qui vous fera 

converger vers une direction quelquefois dangereuse, pour vous et les autres. 

La peur entrave la réflexion logique et c'est souvent l'instinct primitif qui va supplanter le 

raisonnement.  

Il est indéniable que lorsque votre vie est en danger, vous devrez rapidement réfléchir, si votre 

maison brûle, le premier réflexe sera d'évacuer tous les occupants, et ensuite, d'appeler les pompiers. 

Si dans un tel scénario catastrophe, les personnes paniquent, de mauvaises décisions pourraient être 

prises et des personnes pourraient être blessées et décéder. 

  

Avez-vous déjà assisté à un accident ?  

Quand une maman aperçoit son enfant blessé, qu'il a du sang qui coule le long des tempes, même 

quand la blessure est bénigne, la maman va perdre ses moyens, tomber dans l'affolement, la peur. 

Peur qu'il ne meure. 

L'homme a peur de la mort, de cet instant où le corps, encore chaud, devient froid et se raidit, pour 

vite se décomposer. En réalité, c'est sa hantise, c'est pour cela qu'il va se créer tout un arsenal de 

barrières pour reculer le plus loin possible, ce moment où ce corps devient un morceau de bois, froid. 

Dans les pays occidentaux, le rapport à la mort est tabou, en vrai cela porte malheur, quand une 

personne décède, son âge est donné, et tout le monde veut savoir de quoi elle est morte, de quelle 

maladie ? 

Il se pratique des cultes pour les morts dans de nombreux pays, les cimetières sont fleuris chaque 

année en mémoire des disparus. 

Dans d'autres contrées, c'est le culte des ancêtres qu'il faut honorer, des fêtes sont organisées pour 

remercier les ancêtres et qu'ils laissent les vivants tranquilles. 
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Même à votre époque moderne, la mort fait peur, les scientifiques essaient de la vaincre, cela grâce 

à l'intelligence artificielle. Avec une nouvelle technologie expérimentale, ils veulent associer l'être 

humain avec la machine, afin de créer un être immortel. 

Des milliards sont dépensés, chaque année par la science, pour trouver des remèdes pour les riches 

de ce monde afin qu'ils vivent plus longtemps et en bonne santé, alors qu'une grande partie de 

l'humanité meurt de faim. 

Comment peut-on se détacher, se défaire de la peur ? 

Vous devez remonter à la source pour comprendre ce fonctionnement universel de l'émotion de peur. 

La peur est avant tout transgénérationnelle, vos parents et tuteurs vous transmettent cette émotion, 

alors que vous êtes tous jeunes. 

Les parents vont également se servir de cette émotion pour contrôler l'enfant, qui reste dans les 

limites du convenable, et respecte les règles. 

La peur de recevoir une correction freine l'enfant dans son mouvement, et tout au long de votre vie, 

même à l'âge adulte, toute votre société est construite sur ce système. Le bâton et la carotte. 

« Tu obéis à la règle, ou tu auras une contrainte, qui te privera dans ton mouvement ou ta liberté de 

t'exprimer ». 

Toutes les peurs ne sont pas au même niveau : 

Toute peur est consécutive à une ignorance, à une croyance, à des superstitions, à un formatage, 

à des schémas de pensées erronées imbriquées dans votre corps mental, seule la connaissance et 

l'ouverture de la conscience peuvent vous libérer d'une peur. 

→Vous retrouvez les peurs propres à votre expression personnelle dans un cadre familial. →Vous 

rencontrez les peurs liées à votre environnement, pour vous imposer des règles par contrainte, et si, 

elles ne sont pas respectées, une sanction est prévue pour vous remettre dans la norme. 

 Les peurs liées à l'expression : 

Votre petite enfance sera le terrain de jeu de votre apprentissage, et dans le domaine émotionnel, 

vous serez chahutés de tous les côtés. Vos tuteurs vous transmettront leurs peurs, leurs appréhensions 

sur le monde, les autres, suivant où vous habitez, ils vous apprendront à vous méfier de tout et 

souvent, à créer une barrière, surtout psychologique sur les autres au sens large, sur les étrangers. 

Ils vous feront comprendre que ce monde est dangereux, violent, qu'il y a des vautours un peu 

partout, qu'il ne faut pas parler aux étrangers, que seule en famille se trouve la sécurité. Quand vous 

êtes enfants, vous ne pouvez pas douter et remettre en doute les paroles de vos tuteurs. Ils sont là 

pour vous sécuriser, vous aimer, et chaque parole est vraie, ils sont là, pour vous préparer à entrer 

dans ce monde et y faire votre place. 

En tant qu'enfant, vous vous accrochez à votre famille, vous avez peur de la perdre, même peur d'être 

rejeté, ou abandonné. 
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Généralement, quand des parents vont se séparer, les enfants redoutent inconsciemment d'être 

abandonnés, par papa ou maman. 

C'est un sentiment qui revient couramment dans la bouche de personnes en souffrance émotionnelle, 

qui ont besoin de se raccrocher à un lien, une personne, pour se sentir aimées. Comme votre enfance 

est traversée par des mouvements perturbateurs, semblables à des rouleaux en forme de vagues, vous 

perdez facilement pied. Votre estime de soi, votre confiance en soi prennent des chocs, qui seront, 

compliqués à surmonter dans votre vie d'adulte. 

Vous apprenez ensuite que la maladie fait peur, la souffrance aussi, et quand un membre de la famille 

décède, part de l’autre côté du voile, c'est un drame. Les parents ne peuvent pas expliquer aux enfants 

cette particularité de la mort, que chacun partira en son temps, c'est naturel.  

C'est un tabou caché, qui porte malheur, la superstition rentre vite en compte. Si le grand-père ou la 

grand-mère décède d'un cancer, tout le monde aura des appréhensions de mourir de cette maladie, et 

bien entendu, dès qu'un petit problème de santé se présentera, les personnes iront passer toute une 

batterie d'analyses pour se rassurer. 

C'est dans un tel contexte que vous grandissez, que vous évoluez pendant des années. Quand vous 

êtes enfants, vous avez peur du noir, vous voyez des énergies que vos parents ne peuvent pas 

distinguer. Comme personne ne peut vous expliquer ces phénomènes énergétiques, vous avez des 

peurs nocturnes qui vous marqueront durant quelques années. 

Des peurs, il y en a des centaines, certaines sont beaucoup plus problématiques que d'autres, surtout 

pour votre vie d'adulte.Dans le domaine scolaire, vous créez beaucoup de peur, elles resteront 

pendant des décennies ou toute une vie. 

Les élèves ont peur de ne pas être à la hauteur, de ne pas avoir le diplôme ou sésame, qui ouvre les 

portes du monde professionnel. Les professeurs mettent une énorme pression sur les adolescents, 

qui se traduit par un manque de confiance chronique, des abandons, des échecs, et la peur de se 

retrouver sans emploi. 

C'est aussi, le temps des confrontations, des échecs sentimentaux, des expériences, une personnalité 

va se former pour donner et former un être, qui vivra sur le capital acquis de ses années en société. 

Pour certaines personnes, il sera facile de s'exprimer, pour d'autres un problème majeur. Vous êtes 

souvent bloqués dans le mouvement de votre expression verbale. Ce problème se rencontre 

principalement, chez les personnes sensibles, qui manquent de confiance en eux, « peur de mal 

s'exprimer, de blesser, ou peur, que la personne en face d’eux réagisse mal ou réagisse avec 

violence », des personnes qui se sentent différentes des autres et qui n'osent pas l'exprimer. 

Il vous arrive de vouloir parler, mais les circonstances ne le permettent pas. Vous vous êtes tous 

confrontés avec vos tuteurs, vos parents, mais par peur de se faire corriger, ou parce qu'ils vous 

impressionnent, vous vous taisez, vous ne pouvez dire ce que vous ressentez, éprouvez, affermir 

votre propre pensée. 
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Les peurs liées au monde de la matière : 

Elles sont aussi légions ces peurs, que le monde qui vous entourent renvois sur vous-même, des 

peurs existentielles, qui vous martèlent en permanence, que vous avez besoin de la société pour être 

en sécurité. 

Pour évoluer dans une société, il faut, être autonome financièrement, sans quoi, vous êtes des exclus 

de la société. Peur de tomber dans la pauvreté, la peur de manquer et d’être rejeté. Dans certains 

sondages, beaucoup de personnes disent, qu'elles ont, peur de devenir pauvre, de perdre leur emploi, 

leur toit, de n'avoir pas assez de retraite pour vivre, de tomber malade. Les politiques qui ne sont pas 

des enfants de chœurs, ils utilisent les armes de la peur pour contrôler les peuples et les foules. La 

peur du changement déstabilise les personnes. Les politiques ne construisent une opinion publique 

que sur des fondements de peur, afin de faire accepter l'inacceptable, d'imposer par la contrainte et 

la manipulation. Bien sûr, la peur de la police, l’autorité, le bras répressif des États qui tiennent le 

martinet, pour dresser les récalcitrants, les contestataires, les réfractaires, les divergents. Les 

autorités gouvernementales utilisent en permanence la peur, par des pressions financières, des 

amendes, ou utilisent la violence, et en dernier lieu, incarcèrent les opposants. 

Vous vivez une ère de peur mondiale avec l'arrivée d'un virus mortel pour les personnes fragiles et 

atteintes de différentes comorbidités. C'est dans cette circonstance que vous avez vu se déployer 

toute une stratégie des États et gouvernements pour manipuler à outrance les peuples et leur imposer 

de se mettre eux-mêmes des chaînes d'esclave, la soumission totale à des protocoles absurdes. 

Ils ont fait mieux, ils ont persuadé les foules de se mettre eux-mêmes leurs chaînes, de surveiller les 

autres, de leur plein gré, pour les sauver d'un petit virus, qui ne touche que ceux qui sont déjà 

malades. 

C'est ainsi que beaucoup ont accepté de se faire injecter une solution vaccinale, qui est pire que le 

virus.  

Chaque jour, les médias non honnêtes et, corrompus, passent en boucle et diffusent la peur, par des 

images tronquées, arrangées, pour choquer l'opinion publique, avec de faux commentaires, des 

intervenants qui ont des conflits d'intérêt avec des laboratoires pharmaceutiques. En réalité, c'est 

semblable pour un bon film d'horreur, il faut du sang et de l'hémoglobine pour heurter la conscience 

des êtres ignorants, pour les manipuler dans la direction voulue. 

Beaucoup d'hommes, de femmes et de jeunes adultes sont décédées après cette injection. La peur de 

mourir fait aussi mourir, l'ignorance est la pire tueuse, bien plus redoutable qu'un virus ou une 

bactérie. 

La peur fait faire des erreurs parfois fatales, comme vous le voyez depuis plus de deux ans, ce n'est 

pas fini, le monde est totalement bouleversé, les humains ont peur les uns des autres, ils se referment 

sur eux-mêmes, de peur que leur voisin leur transmette un petit virus. 

Avec toutes les connaissances médicinales et technologiques, que l'humanité détient, l'homme en 

général, est retombé dans ses peurs ancestrales, comme au temps des grandes épidémies de peste 

noire, ou du choléra, qui ont décimé des millions de personnes. 
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Pour tous ceux qui ont une pensée analytique, un esprit critique, une conscience ouverte dans leur 

évolution, ils ont compris que les autorités gouvernementales ne sont pas tendres. Ils sont dans le 

calcul pour diriger, trier, et faire disparaître ce qui ne sert pas, seulement d'une façon invisible et 

légale aux yeux de tous. 

Comment vaincre les peurs qui habitent en vous ? 

Vous pouvez dépasser une peur par une expérience, une peur de l’enfance peut vite disparaître, vous 

avez compris la réalité de cette peur, que vous aviez créée, en une autre époque où vous étiez fragile 

psychologiquement.  

Pour certaines peurs, s'en défaire sera simple, cependant, pour d'autres, ce sera une autre histoire. 

Vous êtes tous différents, bâtis avec des émotions personnelles, ce qui est facile à dépasser pour 

vous, sera une montagne à gravir pour un autre. 

Il n'y a pas de solution miracle, mais une ouverture de conscience aide grandement à travailler sur 

ses peurs, à les regarder en face, comprendre d’où elles sont nées et à les détruire. Vous ne naissez 

pas avec des peurs, elles vous sont enseignées tout au long de votre vie. Vous devez faire le 

chemin inverse, pour déprogrammer les peurs programmées, et mettre à la place que des 

informations de joie, d'amour, de liberté, de créativité. 

Ne plus vivre dans le moule qui vous a formaté, et commencer à créer votre propre réalité est le 

chemin de votre salut. 

Vous pouvez rencontrer dans votre vie des peurs qui sont transgénérationnelles ou karmiques. Une 

information transmise par un ancêtre peut se réveiller à un certain moment dans votre existence. 

C'est une mémoire, que vous devez déprogrammer, il faudra y introduire un antidote pour inverser 

l'information. (Chapitre  48, sur les lignées familiales).  

Les peurs karmiques sont aussi des informations qui s'éveilleront dans votre vie, il y aura un facteur 

déclenchant. Des personnes appréhendent d'utiliser leurs capacités psychiques, car dans une vie 

antérieure, elles ont été mises à mort, pour avoir eu la faculté de voir le subtil ou d'entendre 

l'invisible.  

En d'autres époques, ceux qui éveillaient leurs compétences psychiques étaient coupables de 

sorcellerie, de travailler pour le diable. Ces êtres étaient torturés et brûlés vifs, sur un bûcher. En-

fait, quand vous allez vous éveiller spirituellement, cette mémoire, qui est dans votre corps causal, 

se mettra à résonner, à vibrer, alors cette information aura une incidence dans l'ouverture de vos 

potentialités psychiques. Il vous suffira de consulter un thérapeute, qui vous aidera à supprimer cette 

peur karmique. Vous pourrez même la modifier par visualisation ainsi que le film de votre vie 

antérieure et y introduire une fin bienheureuse. La peur sera ainsi dissoute et vous pourrez utiliser 

vos capacités psychiques, sans avoir peur de représailles.  

C'est un travail d'introspection profond et intense nécessaire pour dissoudre vos peurs, ne plus 

redouter la matière et même surfer sur la vague de la liberté. 

Qu'est-ce qu'un être humain ? Pourquoi vous fait-il peur ? Pourquoi, est-ce que j'ai peur de lui parler? 
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Quand on y réfléchit, avec recul, la plupart du temps, vous avez l'impression d'être plus petit, et que 

cette personne vous domine. En réalité, vos yeux vous trompent bien souvent, vous ne devez pas 

regarder la taille, le volume, simplement ce qu'il est, un être humain comme vous, un mortel, pas 

plus, ni moins. Les humains aiment à se donner du pouvoir, se sentir puissants, à dominer, seulement 

si vous abondez dans leur sens. 

  

Lorsque vous les voyez et les considérez seulement comme des âmes qui expérimentent dans un 

corps, immédiatement vous les verrez à leur taille réelle. C'est aussi le cas pour vos tuteurs, vos 

parents, que vous devrez considérer comme des âmes qui expérimentent.  

Rien de plus, il vous suffit de rétablir l'équilibre, personne n'est supérieur à personne, excepté 

l'orgueil. Même si vos paroles de vérité déplaisent à certaines personnes, c'est leur problème, vous 

êtes libres dans votre expression. 

Même en emprisonnant votre corps de matière, ils ne pourront jamais tenir votre esprit derrière des 

barreaux et encore moins votre âme, la plus libre des expressions. 

Plus votre conscience par vos pensées et activités spirituelles seront riches dans votre vie, plus votre 

expression sera fluide. Quand le corset métallique de la matière se dissout, une légèreté vous 

enveloppe, vers les plus hauts sommets de votre liberté. 

Les relations avec vos guides spirituels sont aussi vitales pour se déprogrammer des données de peur. 

Ils sont de bons conseillers, ils seront toujours présents pour vous soutenir et vous accompagner. 

Il existe des techniques simples que vous pouvez utiliser pour détruire une peur. 

La première est l’harmonisation informationnelle quantique pour libérer du corps mental des peurs 

et des croyances. 

(Voir chapitre 11, page 131). 

Autrement, vous pouvez les détruire plus rapidement. 

Lorsque vous avez identifié une peur, vous mettez votre intention dessus, vous l’imaginez à quelle 

point elle vous perturbe, dans un scénario que vous imaginez. 

Quelque que soit la forme de la peur, vous visualisez qu’une grosse boule de feu bleutée et violette 

descend du ciel, et incorpore votre corps physique, dans votre chakra du cœur, pour consumer cette 

peur. La plupart du temps, une peur est semblable à une racine avec des ramifications, qui se logent 

dans votre chakra du cœur pour ensuite s’étendre dans votre gorge, le chakra de la gorge, votre 

expression. Par votre intention, vous ferez exploser cette boule de feu en voyant la peur brûler dans 

votre chakra du cœur et la gorge, et que les flammes dissolvent cette peur jusqu’au fond des pieds. 

Vous sentirez un allègement immédiat. Vous pouvez faire l’expérience, c’est rapide et agréable de 

voir la peur se consumer, sans envoyer aucune projection sur qui que ce soit. 

Si, par exemple, une personne vous fait peur, vous fermez les yeux, vous imaginez cette personne, 

vous visualisez cette boule de feu, consumer cette personne. 

C’est uniquement la peur, que vous avez créée avec votre prisme, qui sera dissoute. 

Ensuite, lorsque vous aurez dépassé un grand nombre de peurs existentielles, liées à la matière, vous 

n’aurez plus besoin de cet outil. 
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La foi en votre Créateur est un bouclier, elle vous propulse au-delà des limites de la matière. 

Beaucoup de personnes spirituelles ont écrit des ouvrages pour dépasser les peurs, il en existe de 

nombreux, vos guides savent vous guider vers ceux qui vous feront grandir. 

Le monde dans lequel vous évoluez devient de plus en plus anxiogène, malade, violent et les guides 

vous préviennent, que la situation va s'aggraver pendant un temps, suivra un temps d’accalmie et de 

bienfaits spirituels sans précédent, puis de nouveau l'humanité basculera dans une terreur terrifiante, 

pour sombrer totalement dans sa perdition et sa destruction. 

Restez confiant dans la Source, qui vous soutient dans son plan cosmique, vous avez tous votre place 

et votre importance, la Source ne permettra pas que la cruauté humaine blesse ses enfants, qu'Il 

chérit. 

 

Louange de grâce pour mon Père d’Amour. 

Père d’Amour, c’est un cœur rempli de tendresse qui vient vers toi, pour louer ta magnificence, la beauté 

de ta lumière, je me tiens debout devant toi dans une admiration totale, une reconnaissance infinie d’être ton 

enfant. Je ne suis jamais séparé de toi, tu es en moi, je suis en toi, nuit et jour, nous cheminons ensemble 

dans cet amour profond qui nous unit pour l’éternité. Quand mes yeux se ferment pour tomber dans 

l’inconscience, ma conscience repart dans les plans pour participer à ton banquet, je ne puis vivre sans ta 

présence, ta voix mélodieuse est dans mes vibrations, tu ne me quittes jamais. J’aime à regarder ta face de 

cristal infini, ta présence remplit mon cœur, comme une eau pure qui se déverse dans un océan sans fond.  

Quand mes yeux sont ouverts, tu es toujours présent à mes côtés, je sens ta présence, ta douce énergie qui 

enveloppe ma peau, quel plaisir de partager avec toi, toutes mes aventures. Ta main prend ma main, je suis, 

tellement heureux de te trouver auprès de moi, dans chaque moment de ma vie incarnée, tu es ma priorité. 

Mon amour est pour toi, sans limites, tu es alpha et l’oméga de mon cœur, rien dans ce monde d’illusion, 

rien dans ce monde de matière, rien dans ce monde subtil n’a plus d’importance que faire ta volonté, te servir 

comme la multitude des enfants des cieux, oh mon Père d’Amour. Je te chéris au plus haut point, mon corps 

mortel te chérit aussi, ma conscience te loue par des chants d’amour, j’entends ma conscience te louer. Elle 

chante les plus beaux psaumes d’amour pour toi, ma conscience se réjouit, car tu es en elle. Ma bouche que 

tu as façonnée d’une merveilleuse façon te loue, mes pensées et les tiennes ne font qu’unes, le bonheur infini 

est en ta présence. 

Chaque jour de vie, que mon corps foulera en cette terre, est pour glorifier ton amour, je n’ai besoin de 

personne. Je sais que tu es avec moi, cette seule pensée est mon vêtement qui enveloppe ma peau. Jusqu’au 

moment du départ, je me tiendrai devant toi, en prière pour te glorifier, oh mon Père d’Amour, avec plaisir, 

ma conscience te rejoindra pour l’éternité. 

J’accomplis ma mission spirituelle avec zèle, tu t’es révélé à moi dans une vision resplendissante, depuis que 

tu m’as ouvert les portes des cieux, et dévoilé mon origine, ma vie t’est consacrée, en action, en mouvement, 

en pensée, comme un feu perpétuel, je te sers sans réserve. Mon cœur déborde de reconnaissance pour toi, 

moi ton enfant chéri. Je suis ton serviteur debout devant toi, chacune de tes paroles, je les garde 

précieusement dans mon cœur. Je suis le premier que tu as choisi pour faire ta volonté, je suis le guide de tes 

myriades de serviteurs, pour chanter des louanges pour toi, le Fondateur des cieux et de la terre.  
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Chapitre 20                                                 

                                             Rendre grâce 

C'est la plus grande dévotion d'amour que des êtres incarnés peuvent manifester chaque jour, Avec 

leur Père d'Amour. 

Rendre grâce n'est pas simplement un remerciement pour les bénédictions que votre corps de 

matière bénéficie chaque jour pour vivre des bonnes choses que votre planète fournit. C'est un acte 

d'une puissante intensité, une communion intense, un amour débordant, un partage avec son 

Créateur. 

Vous avez pris conscience, que même dans une enveloppe charnelle, votre âme et par extension 

votre conscience pure, est toujours dans l'amour de la Source, ainsi se retrouver dans un véhicule ne 

vous empêche, en aucune façon, de manifester votre divinité, votre respect pour le Fondateur.  

C'est un acte d'humilité, vous avez un profond respect pour toutes les bénédictions qui vous sont 

accordées, pour le bien-être de votre corps de matière. 

Cet acte intime est strictement personnel, aussi, il peut se manifester dans certains cas à plusieurs, 

bien entendu, si tous sont en accord. Dans ce cas précis, ce n'est absolument pas à caractère religieux, 

c'est juste qu'une âme verbalisera la grâce pour chaque personne présente. C'est ainsi, que les parents 

et tuteurs devraient montrer l'exemple aux enfants, mais surtout leur en expliquer le sens profond. 

Le but n'est pas de rendre grâce, par habitude, comme un automate à chaque heure du repas. C'est 

un réel et profond remerciement qui se produit dans son cœur, avec un cœur débordant d'amour, et 

non dans le mental. 

Dans une attitude gracieuse, votre âme ouvrira votre chakra du cœur pour irradier d'une vibration 

amoureuse, la vibration d'amour de votre Père. 

Votre vibration amoureuse est la plus puissante des vibrations, elle est liée à une âme aimante, qui 

est en lien avec la Source, aussi en lien avec votre conscience de personne incarnée. 

Rendre grâce est un moment personnel, nul besoin de faire de grands gestes, cette communion 

spirituelle est simple, rapide mais oh combien puissante ! 

Ce sont souvent les yeux fermés que beaucoup la font, ce n'est pas une obligation, cependant, les 

quelques secondes que vos paupières sont fermées vous permettent une intensité accrue, vous 

permettent de vous projeter avec votre âme. 

Sans vous en rendre compte, votre corps mental s'harmonise avec votre âme, une symbiose 

lumineuse se produit et c'est ensembles que la grâce s'exprime. Quelle belle complicité, même si 

cette grâce ne dure pas longtemps ! 

Dans votre mémoire transgénérationnelle, la religion vous a imposé de rendre grâce, plus par 

superstition, par coutume, par tradition, que comprendre ce moment avec votre Père. Les consciences 
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se sont atrophiées, incarnation après incarnation, siècle après siècle, et vous vous êtes rendus compte, 

qu'à votre époque, plus grand monde n'a conscience de remercier. Malencontreusement, beaucoup 

de ceux qui grandissent sur votre planète, se croisent et ne se voient même pas. Savoir simplement 

dire, bonjour et au revoir, est une politesse oubliée. En ce qui vous concerne, vous êtes des êtres 

supérieurs dans votre cœur, vos âmes aussi sont grandes par leur sagesse, puisque votre conscience 

est affûtée, rendre grâce est indispensable chaque jour, dans votre vie terrestre.  

Ce n'est pas uniquement pour la nourriture, que vous ingérez.  

Bien entendu, se nourrir est une partie importante dans votre vie, votre corps en a besoin. Rendre 

grâce, touche tous les aspects de votre vie et comme des prophètes l'ont dit, quoi que vous fassiez, 

où que vous alliez, si Dieu le veut. 

Rendre grâce est un acte de foi puissant, chacune de vos pensées vont vers votre Créateur, vous avez 

une reconnaissance infinie en sa bonté et toutes les bénédictions qu'IL déverse sur vous. 

Une harmonie extraordinaire relie votre âme, à toute votre planète, prenez-vous des moments pour 

contempler tout ce que Gaïa vous donne ? 

Vous pourriez penser que tout ce que vos yeux voient, que tout ce que votre main touche est acquis, 

que vous pouvez le prendre, c'est vrai, tout ce qui vous entoure, vous pouvez en disposer, mais ayez 

un minimum de reconnaissance, pour Celui qui dépose devant votre maison, votre table, chaque jour 

de quoi vous faire du bien. 

Savez-vous remercier Gaïa pour tous les besoins qu'elle vous donne ? 

Pourquoi ne pas remercier un arbre quand vous lui prenez une pomme, une cerise, un abricot ? À 

l’intérieur de cet arbre, un esprit de la nature a œuvré pour que l'arbre donne  son fruit, et c'est bien, 

ce sont les êtres humains et les animaux de la terre qui en profitent pleinement. Quand vous récoltez 

les légumes de la terre, savez-vous remercier tous les esprits de la nature, du sol, de l'air, de l'eau, 

qui ont permis, à la plante de produire, si abondamment ? 

Les esprits de la nature collaborent avec l'esprit de Gaïa pour vous faire du bien, le saviez-vous ? 

Que vous soyez des êtres lumineux, reconnaissants, ou durs dans votre cœur, vous profitez tous des 

bienfaits des bénédictions de Gaïa, car Gaïa est à l'image du Fondateur, elle donne à tous sans 

distinction, et quand la nature déverse ses fruits, sa pluie, tous en profitent. 

Que vous viviez dans l'amour ou non, les plantes médicinales vous soignent et allègent vos maux, 

n'y a-t-il que les honnêtes personnes qui guérissent dans votre monde ? 

Pour ceux qui ont une conscience éteinte, ils pensent que tout leur est dû, ils prennent, pillent, sans 

s'excuser des dégâts qu'ils font.  

Parfois, même eux se tournent vers Gaïa quand la pluie se faire rare, dans le désespoir, dans un 

moment, même court, leur cœur s’attendrit et il demande un miracle du ciel. 

Vous, qui êtes des consciences ouvertes, montrez l'exemple, chaque seconde que vous vivez sur 

votre terre est une bénédiction, allez discuter avec les sujets de Gaïa, votre foi en ressortira vraiment 

grandie. 
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Dans le nouveau monde qui se profile à l’horizon, votre relation avec une nouvelle Gaïa se fera, vous 

ne pourrez plus vivre, comme sur cette planète, bien des aspects seront différents, chaque âme devra 

scrupuleusement respecter les lois d'amour. 

Votre nourriture sera aussi différente, vous apprendrez à respecter tout votre environnement. C'est 

pour cette raison, que vous êtes prévenus en avance, pour commencer ce changement dans vos 

habitudes. 

Comme vous l'appréciez sur votre planète, votre nourriture vient de la terre, et votre conscience 

élevée pour la reconnaissance de toutes ces bénédictions vous transporte dans la joie. C'est avec ce 

cœur joyeux que vous libérez votre vibration amoureuse pour votre Fondateur. Dans votre nouvelle 

maison, qui se prépare, votre nourriture sera produite avec du prana et d'énergie, vous n'aurez plus 

besoin de travailler le sol, plus besoin d'attendre les pluies et le soleil. Vous apprendrez aussi à vous 

nourrir de succulentes saveurs et parfum d'une autre façon, de constitutions différentes. 

Votre nourriture physique est un assemblage de molécules d'atomes, une attraction vibratoire de 

particules élémentaires qui forment votre matière. Vous ingérez la matière sous une forme dense, 

bientôt vous verrez que vous ingérerez directement des particules d'énergie. Vous serez assemblés 

l'énergie pour donner forme à une succulente nourriture, sous une forme simple, et c'est de cette 

manière que vous vous alimenterez dans votre nouveau monde. 

Des machines vous seront offertes, par des êtres lumineux évolués pour faire votre transition, et vous 

permettre d'évoluer dans un amour plus grand, sans les contraintes de passer toutes vos journées 

dans un labeur harassant pour simplement nourrir un ventre. 

Vous aurez bien plus de temps, pour prendre soin de votre esprit, puis écouter les murmures de votre 

âme. 

Que votre nourriture soit les pensées de votre Père d'Amour, ou des assemblages de particules 

d'énergie, sachez être reconnaissant à votre Fondateur en lui rendant grâce du fond du cœur. Tous 

les êtres sont au même niveau, aucune distinction n’est faite par Votre Père. La Source ne vous 

demande même pas de la remercier pour les bénédictions qu’elle vous distribue, vous avez le libre 

choix de cette reconnaissance ou non. C’est juste une reconnaissance personnelle, un remerciement 

qui vient du cœur, car rien ne doit être forcé ou fait avec force. La Source n’accepte que ce qui émane 

du cœur, et avec un cœur sans arrière-pensée. Si votre cœur déborde de gratitude pour son Créateur, 

c’est naturellement que vous le remercierez, puisque votre amour est vraiment profond et 

reconnaissant pour celui que vous vénérez depuis la création de votre âme.   
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Chapitre 21 

                             Les animaux et l'incarnation 

Les humains partagent avec les animaux des expériences de vie, avec certains, des amours d'une 

grande puissance. De tout temps les animaux domestiques accompagnent les hommes, depuis des 

siècles, vous le constatez, certaines relations sont absolument fusionnelles. Que ce soit avec des 

chiens, des chats, des chevaux, des vaches, des ânes, des lapins, des brebis, des chèvres, des 

éléphants, des lamas, des oiseaux et beaucoup d'autres créatures, les liens d'amour sont puissants 

et réels. 

Quand vous êtes enfant, lorsque vous vous occupez de votre petit animal de compagnie, c'est un 

véritable bonheur, vous aimez cet animal comme votre meilleur ami. 

Les adultes aussi considèrent leurs amis à quatre pattes comme des enfants et les bichonnent, les 

habillent comme de petits enfants. 

Comme vous le savez, vos amis domestiques partent aussi un jour ou l'autre, ce départ est souvent 

un choc terrible, parfois, aussi compliqué que pour un être cher de votre famille. Quand vous étiez 

enfants, vous avez perdu un chat ou un chien, tué par une voiture, votre tristesse était profonde, 

souvent vos parents essaient de se procurer ou d'adopter un nouvel animal de compagnie pour vous 

réconforter. 

Dans beaucoup de livres spirituels, vous apprenez que vos compagnons font partie du monde 

spirituel animal. En fait, suivant ce que certains écrivains ont écrit et analysé, vous trouvez quatre 

règnes. 

Le règne des humains, des animaux, des plantes et des minéraux. 

Il semblerait que ce schéma de compréhension est un peu assimilé sur les castes, et qu'il soit 

impossible de changer de niveau, d’évoluer. 

Suivant cette connaissance, les consciences pures ou intelligentes, les avatars (les esprits), qui 

s'incarnent dans des animaux, ne peuvent pas s'incarner dans des végétaux ou des êtres humains. 

Qu'en est-il vraiment ? Est-ce vraiment ainsi, que la Source a partagé ce monde des règnes ? 

→Le chien que vous avez aimé, avec amour, pendant des années a-t-il pu être incarné, vivre une 

incarnation humaine, avec vous dans une autre époque ?  

→L'âme d'un animal, peut-elle être, votre guide spirituel ? 

→Peut-on avoir un karma vis-à-vis d'un animal et vice versa ? 

 Pour répondre à ces questions, les guides spirituels vous éclaireront, vous ferez votre propre opinion, 

seulement, tout le monde peut, avec des outils subtils, son ressenti énergétique, l’ouverture de son 

cœur, obtenir ces informations. 
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Avec un pendule, des baguettes coudées, le bras pendule ou les ressentis de votre corps, en consultant 

vos annales akashiques personnels, vous aurez des réponses justes sur votre relation avec votre 

compagnon. Vous ne prenez pas un animal au hasard, c’est une attraction mutuelle. 

Comment faire pour avoir des informations ? En posant des questions simples. 

Imaginez, que vous voulez avoir des infos, sur votre chien qui s'appelle Hercule. Voici un exemple, 

que vous adapterez suivant votre animal. 

→Hercule, et moi-même, faisons-nous partie de la même famille spirituelle ? 

→Hercule, a-t-il été mon guide spirituel ? 

→Hercule, est-il dans cette expérience de vie un soutien, un accompagnant, un guide ? 

→Est-ce qu’Hercule et moi-même avons vécu des expériences de vie, à d'autres époques ? Vous 

pouvez, quand la réponse est positive, chercher l'époque, le continent ou le pays de cette vie 

antérieure, c’est un jeu de détective. 

→Est-ce qu’Hercule a été incarné en être humain ?  

→A-t-il été un frère, un ami, un enfant, ou autre chose, etc ? 

En-fait, c'est un jeu, une recherche généalogique spirituelle, vous pouvez noter tout ce que vous 

trouvez, vos liens avec votre animal n’en seront que plus puissants ! 

Pour les expérienceurs, qui font des sorties de corps, il est facile de parler par télépathie avec un 

animal, car vos amis animaux, font, eux-aussi, des sorties astrales, dans éthérique de la terre, tout le 

monde communique par télépathie ou par projection.  

Vous êtes franchement surpris, de la profondeur de leur conscience et de ce qu'ils vont vous 

apprendre. En sortie astrale, la forme du corps de lumière n'est pas importante, vous communiquez 

avec tout le monde, vous trouvez aussi, dans d'autres dimensions, des animaux qui ont une 

conscience bien supérieure à la vôtre, seulement sur votre planète vous avez appris que les animaux 

sont inférieurs, puisque dotés uniquement d'un instinct primaire. Cependant, en sortie de corps, vous 

êtes surpris des échanges. En réalité, leur niveau de conscience est bien supérieur aux humains, avec 

qui ils partagent leur vie.  

Simplement, quand un animal devient inconscient, comme un être humain, son âme retrouve une 

conscience profonde, non perturbée par un corps mental. 

Il est important de comprendre que lorsqu’un corps physique, humanoïde ou animal est dans 

l'inconscience, c'est l'âme qui reprend le contrôle des commandes, l'âme sait ce qu'elle doit 

faire, où elle doit aller. 

Pourquoi faudrait-il faire une différence entre le monde animal ou le monde des humains concernant 

l’origine de l'incarnation d'une âme ? 

Doit-on encore rester dans l'esprit de la matière pour considérer, que les animaux sont inférieurs ? 

Savez-vous ce que fait votre chat, votre toutou, quand il est inconscient ? 

A-t-il des guides spirituels ? 
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Vous pouvez facilement observer, quand votre animal dort, s'il est simplement au repos dans 

l'éthérique de la terre, à quelque distance de son corps physique, ou parti quelque part, en excursion 

pour aider Gaïa et accomplir une mission.  

Il est très amusant de vérifier avec des outils subtils ou par vos capacités psychiques où vont se 

projeter vos amis à quatre pattes, deux pattes, ou rampants. 

Lorsque vous avez l'occasion de faire des soins énergétiques sur un animal, vous pouvez discuter 

avec son gardien ou guide spirituel.  

En-fait, les animaux ont tous un guide, une mission à la hauteur de leur conscience et avancement 

spirituel. Lorsqu’ils vivent avec des humains, il y a toujours un lien spirituel, l'Univers fait toujours 

les synchronicités avec logique, lorsque vous choisissez votre animal de compagnie, il n'y a pas, de 

hasard, c'est un coup de foudre. 

Dans le domaine de la thérapie, vous constatez que les animaux les plus proches des êtres humains 

ressentent le mal-être de leur maître. Quand une personne est très mal en point sur le plan 

émotionnel et malade affectivement, le chien ressent la souffrance du maître, le toutou aura aussi 

des complications dans son corps physique. Leur sensibilité est bien plus développée que les 

humains, ils ressentent et partagent la souffrance avec leur maître. Certains thérapeutes gardent leur 

chat ou leur chien quand un consultant a besoin d'un soin énergétique, l'animal va se placer là ou il 

faut, accompagnant leur maître. Les chats peuvent même se placer sur un endroit précis du corps 

physique du consultant. 

D'autres utilisent l'équithérapie ou des cétacés pour aider des humains à aller mieux dans leurs 

émotions et vaincre leurs peurs. Un maître transmet inévitablement ses émotions à l’animal, qui aura 

dans certaines circonstances des comportements qui perturbent le maître dans sa vie. 

Vous dites que le chien est le meilleur ami des hommes comme les chevaux, les oiseaux, en- fait 

tous les animaux sont unis à vous, vous êtes Un, dans le Tout. C'est ainsi, avec respect, humilité, que 

vous devez le comprendre, les aimer en respectant leur liberté. 

Comment pourrait-il y avoir des règnes, castes, sous-castes ou seulement certaines âmes peuvent 

faire des expériences ?  

De plus, il faudrait de ce constat, rajouter le règne des liquides et des gaz, vos yeux d'humains ne 

voient qu'une partie des êtres vivants, vous apprendrez beaucoup sur vous en étudiant ce que vous 

ne pouvez percevoir. L'intelligence est semblable à un océan dans lequel vous êtes immergés. 

Un animal peut-il être un guide spirituel ? 

Les animaux sont médiums, lorsque un humain doit partir car son temps sur terre est terminé, ils le 

sentent bien avant l’heure. 

Serait-il étrange de considérer que votre chat, votre chien, votre cheval, puisse être un guide 

spirituel? 

Absolument pas, même parfois, vous vous apercevez que vos amis font preuve d'une telle 

intelligence et sagesse, ils vous épatent, ils sont tellement sensibles, adorables.  
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Cela ne signifie pas, que tous les animaux sont des guides spirituels, mais certains le sont, un grand 

nombre de personnes qui vivent sur votre terre ont, ou bien ont eu, des animaux guides. Cela dépend 

de leur conscience, car vous êtes en permanence en évolution, vos guides changent de même.  

Lorsque, vous avez eu des chats, cet exemple est intéressant. Les chats ne sont pas tous casaniers, 

ils aiment à dormir tout le temps, pourtant, ils ont en fait plusieurs activités. Ils apprécient 

l'indépendance, un bon lit, des croquettes, sortir pour chasser, se défouler.  

Également, il peut arriver que votre chat parte, pour ne jamais revenir à votre domicile.  

Pourquoi ? 

Parce que sa mission d’aide est terminée dans cette famille, il sait qu'il va rejoindre une autre 

demeure pour aider de nouveaux occupants. Il sera provoqué une adoption volontaire. La plupart du 

temps, ce sont des familles en détresse émotionnelle et le matou vient les soutenir. Certaines 

personnes ont aussi des liens merveilleux avec des oiseaux.  

Vérifiez le taux vibratoire d'un oiseau, d’une buse, un faucon, d’un rouge-gorge, etc, vous êtes surpris 

de leur puissance vibratoire. 

Ils sont aussi médiums, ceux que vous croisez connaissent votre vibration. 

Ils viennent même, taper sur votre vitre pour vous donner un message, vous faire comprendre un 

message, parce que vous ruminez vos ennuis, vous vous cassez les dents sur un problème. Les 

animaux vous préviennent d'un danger, peuvent même sacrifier leur vie terrestre pour vous avertir 

et vous sauver. 

N'avez-vous jamais, avec votre voiture, percuté un oiseau ? 

Vous êtes-vous demandés, pourquoi cette vie si délicate avait décidé de la finir, écrasée sur votre 

pare-brise ? 

Cela ne vous a-t-il pas fait ralentir, même posé des questions ? Peut-être, pour éviter un accident ? 

Une prochaine fois, que ce signe, cet avertissement se reproduit, vérifiez quel message cette 

merveilleuse créature de l'Univers voulait vous transmettre ? 

Des êtres humains peuvent-ils avoir un karma avec des animaux ? 

Dans l'univers tout est logique, ce n'est que votre vision cartésienne qui vous dira, que vous n'êtes 

pas chanceux. Lorsqu’un animal vous agresse, vous attaque, avec ou sans raison, vous attaque ou 

vous tue, c'est qu'il y a une information à comprendre. Vous remarquez que chaque année des 

humains meurent suite à une morsure de serpent, d'un coup de pied, d'un cheval, d'une vache ou d'un 

animal sauvage. 

Les humains qui font preuve de cruauté à l’encontre des animaux se créent des karmas. 

Ceux, qui sont, cruels envers eux, le sont aussi contre leurs semblables humains ! 

N'avez-vous pas lu dans des journaux que, des personnes pour s'amuser, avaient immolé un chat ou 

un chien pour simplement rigoler, ou jeter un animal contre un mur ! 

Vous êtes sur cette belle planète pour vivre en harmonie avec elle, contempler tout ce qui y vit, 

évolue à son rythme, les animaux, les insectes, les poissons, enfin tout ce que vos yeux peuvent 

appréhender est précieux et doit être respecté.  
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Toutes les vies sont utiles, elles ont leur utilité dans ce monde, ce n'est pas à l'humain de décider qui 

doit vivre ou être anéanti. 

Vous côtoyez des contradictions surprenantes dans ce monde, dans un grand nombre de pays. 

Éventuellement, dans une conversation, vous entendez dire, que les chasseurs sont des protecteurs 

de la nature, car ils détruisent les animaux nuisibles. (y a-t-il des animaux nuisibles sur cette 

planète?)  

Ils aiment leurs chiens de chasse, ils n'ont aucun scrupule pour tuer un daim, un chevreuil, un 

sanglier, des oiseaux, un renard, etc, c'est la tradition ou un sport, ils seraient les écologistes de la 

nature ! 

Vous avez tendance à penser, à tort, que les êtres humains semblent supérieurs, au monde animal et 

végétal, seulement, c'est l’illusion de votre égo, de votre orgueil qui fonctionne avec une mauvaise 

programmation. 

Lorsque vous avez un peu de conscience pour vous retourner et regarder l’œuvre de vos mains, quand 

vous la trouvez cruelle, immonde et non dans l'amour, n’avez-vous pas honte de vous, ne pouvez-

vous pas modifier votre comportement afin de revenir à la raison, dans l’amour du cœur ? 

Vous avez pu dans votre vie tuer des animaux, par ignorance, par méchanceté, vous étiez en colère, 

mais lorsque, vous vous tournez vers la Source, pour vous excuser de ses erreurs, l'Univers ne vous 

en tient pas rigueur, du moment que vous abandonniez totalement ces cruelles pratiques. 

Dès que votre conscience s’élève, que vous comprenez que vous êtes allés sur une voie éloignée de 

l'amour, vous avez toujours la possibilité de changer pour devenir la meilleure version de vous-

même. Ensuite, votre vision sera claire, vous aurez beaucoup de respect pour toute la création 

merveilleuse des animaux et des écosystèmes exceptionnelles. Chaque être humain devrait, en cette 

période de renouveau de conscience, s'analyser pour se corriger personnellement. S'il estime qu'il 

n'est pas en adéquation avec sa conscience, il peut changer pour être dans sa paix intérieure. 

Les guides spirituels invitent tous ceux qui aiment leurs animaux de compagnie à la réflexion et à la 

logique. 

Vous viendrait-il à l'esprit de manger votre chien ou bien votre chat ? Non, bien sûr, ils sont comme 

des enfants pour vous. C'est impensable. 

Alors pourquoi ne pas considérer tous les animaux qui vivent dans la nature comme des 

animaux précieux, qui ont le droit d'être aimés sans être mangés ! 

Pourquoi un poulet, un lapin ou un canard n'aurait-il pas le droit, de mourir de vieillesse comme 

votre chien ou votre chat ? Pourquoi cette différence de respect ? 

Que doit-on penser, quand vous savez, que des milliers de canards, de poules, de lapins, de poulets, 

des visons et bien d'autres animaux, entassés dans des hangars, sans aucune liberté, nourris de force 

pour être tué, pour l'alimentation humaine ou pour leur fourrure ? Des camps de concentration pour 

animaux !  
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Voici ce qu’un Journal français relate, France soir du 1/2/2022 : 

Près de trois millions de volailles, dont 1,9 million de palmipèdes, ont été abattues pour enrayer la 

grippe aviaire.  

C'est le quatrième épisode de grippe aviaire qui touche la France et singulièrement, le SudOuest 

depuis 2015. Le dernier, l'hiver passé, avait entraîné l'abattage de plus de 3,5 millions de volailles, 

essentiellement des canards. Ses voisins européens ne sont pas épargnés, en particulier l'Italie où 18 

millions de volailles ont été abattues depuis octobre. 

Savez-vous comment sont exterminées les volailles ? 

Elles sont jetées vivantes dans une broyeuse ! Elle est belle la compassion humaine pour les animaux 

qui finissent dans un estomac ! 

Que de cruauté pour produire industriellement des animaux de manière indigne, pour simplement 

faire du profit. L'homme peut-il être fier du traitement atroce et non respectueux de ces animaux ?  

L'homme s'arroge le droit de tuer, car certains animaux les dérangent, ils ne peuvent pas faire de 

l'élevage d'animaux domestiques, le pouvoir financier est supérieur à la vie animale. Vos ancêtres 

ont exterminé les loups, les lynx, les ours, les bisons Europe et d’Amérique, les lions, les tigres, etc. 

En fait, pour voir des animaux sauvages et rares, vous devez visiter des zoos, une prison artificielle 

pour animaux. 

N'est-il pas temps de modifier votre ancienne façon de penser, afin de ne plus manger des cadavres 

d'animaux ?  

                                                                    

Pensez-vous à la souffrance de ceux-ci, quand ils sont exécutés ? 

Quand un animal de compagnie souffre, vous l'amenez chez le vétérinaire pour le soulager, vous en 

prenez soin, vous dépensez même beaucoup d'argent, car, si précieux pour votre cœur, vous ne le 

déposez pas à l'abattoir ! 

La conscience humaine doit vraiment évoluer pour respecter tous les animaux et pas uniquement 

ceux, qui vivent dans votre maison ou votre appartement. 

Comment se déroule le départ de votre animal que vous aimez tant, puis le retour à la maison dans 

les plans de lumière pour vos chers compagnons ? 

Une expérience dans la densité d'une dimension se prépare comme un apprentissage pour 

expérimenter, ainsi, toutes les consciences pures ou les avatars vont choisir ou faire un choix pour 

grandir dans une forme ou une incorporation de la matière. 
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Toutes les consciences passent par différents stades d'évolution, ce déroulement se planifie avec 

des enseignants ou des professeurs qui vous dirigent pour vous faire acquérir les connaissances 

apprises dans les amas de vibrations divines ou les plans de lumière. Chaque conscience pure, à 

ses débuts, doit débuter par incorporer la matière, ce sont les premières expériences.  

Tout ce que l'être humain crée, façonne, est habité, l'objet de matière émet une vibration. Cette 

vibration crée, de même, une aura autour de l'objet, quel qu'il soit, un verre, un stylo, une voiture, 

une vitre. Tout ce que vous voyez avec vos yeux physiques est incorporé par une conscience pure 

ou avatar, que vous ne pouvez voir, même lorsque vous faites une sortie de corps pour observer cet 

objet dans l'éthérique de la terre, vous ne pourrez pas apercevoir cette conscience. Vous pouvez vous 

amuser à ressentir l'aura d'une bouteille ou d'un réveil. Ce sont des exercices intéressants pour 

intensifier vos repères sur les vibrations, ses subtilités, pour différencier une vibration d'une autre. 

Essayez de communiquer avec un objet, par l’entremise d’un pendule, des baguettes coudées ou 

encore mieux votre bras pendule. C'est absolument merveilleux, vous aurez accès à un ensemble 

d'informations sur celui-ci, sa date de fabrication, qui l'a touché, dans quel pays, etc, c'est un jeu 

agréable, qui vous fait grandir, car vous vivez autour de consciences qui incorporent votre mobilier. 

Vous pensiez être seul chez vous, c'est une lubie, vous vivez dans un Tout et vous êtes le tout aussi. 

Simplement, tous ces esprits qui incorporent la matière ne sont là que pour permettre à l'objet de 

matière compressé d'être visible pour les humains et de les utiliser. 

Il n'empêche que, quelquefois, vous cassez une bouteille, un vase, une lampe, une assiette, etc. à ce 

moment-là, la conscience finit son expérience, dès qu'il y a destruction de l'objet matière, qu'il se 

casse, est brûlé, se déchire, il n'y a plus de conscience, elle est repartie. 

Vous remarquez qu'un objet petit ou gros, qui n'a plus son aura, est un objet qui a fini son temps 

dans la densité. 

Il se passera un événement prévisible ou imprévisible qui permettra sa destruction ou sera mis à la 

poubelle. Vous pouvez aller plus loin dans votre réflexion, lorsqu’un objet perd son aura, l'esprit est 

parti et l’objet sera détruit par une circonstance particulaire, ainsi, si votre voiture, votre moto, votre 

vélo ou n'importe quelle autre moyen de transport perd son aura, c'est qu'il y aura un évènement qui 

conduira à un accident. C'est le même principe pour un avion. 

Vous pouvez toujours vérifier si l'aura de votre voiture est présente avant de l'utiliser, mais quand 

l'aura a totalement disparu, c'est la destruction totale de la voiture sans possibilité de réparation, bien 

entendu, souvent les occupants du véhicule ont eux aussi, perdu leur aura, mais ils ne le savent pas, 

suivant ce que leur âme a décidé, c'est fini pour eux dans la matière. 

Les consciences feront un ensemble d'incorporation dans différentes dimensions plus ou moins 

subtiles pour ensuite, faire de nouvelles expériences dans d'autres conditions. 

Tout est évolution, il n'y a rien de dégradant, toutes les consciences, ainsi de ce fait, et vous- même, 

avez suivi cette trajectoire des expériences. 

Ne pensez pas, que ce genre d'expérience sous cette forme est anodin, car des consciences évoluées 

vont habiter des objets de matière bien particuliers. 
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Personnellement, dans mes débuts d'éveil, quelle fut ma surprise, lorsqu’une conscience me parla, 

alors qu'il était, dans une représentation d’un crucifix, une création en métal, quand il m'a appelé, je 

réfléchissais en moi-même, d’où venait la voix. C’était interpellant, une manifestation que je ne 

pourrai jamais oublier.  

Comment une représentation de Christ, peut-elle me parler, qui était cette conscience, que me 

voulait-elle ? Juste discuter avec moi, la première chose qu'elle m'a dit, c'est qu'elle s'appelait Alios. 

Je l'entendais, distinctement, une voix douce, mais, je ne savais pas quoi lui dire. C'était merveilleux, 

mais j'avais des difficultés à poser des questions, je ne trouvais pas mes mots. 

Certains objets sont particuliers, tous sont incorporés par une conscience pure, mais, une seconde 

conscience pure, plus évoluée, peut aussi venir en complément pendant un temps pour une mission 

particulière, habiter le même objet. 

Cela se produit avec les bols chantants ou bols Tibétains, les bols de cristal, certains instruments de 

musique, des statues, des tableaux, et même des épées, etc. Vous trouvez aussi le contraire dans ce 

domaine. Des objets peuvent aussi être incorporés par des consciences malveillantes. 

Des hommes du passé, pour des raisons non glorieuses, pour principalement obtenir le pouvoir, 

faisaient appel aux forces de l’ombre, ils leur demandaient, de leur envoyer des énergies (conscience 

malveillante) puissantes et malveillantes pour incorporer des épées, des lances. Ceux qui en étaient 

les propriétaires devenaient comme des bêtes féroces, dotés d’une force incroyable. Vous avez 

beaucoup de légendes décrivant des épées ou autres matériels de guerre, des armes aux pouvoirs 

magiques.  

Lorsque vous avez des objets incorporés par des énergies sombres, vous pouvez remarquer des 

manifestations parfois stupéfiantes dans votre demeure, vous devez à ce moment-là, intervenir ou 

faire intervenir un géobiologue compétent, afin qu’il pratique un dégagement et nettoyage de votre 

lieu de vie. Voir chapitre 54, pour plus de détails. 

Vous pouvez vérifier avec des outils subtils, quand un bol chantant ou une statue est habitée.  

Ce sont de belles énergies qui sont là, pour accompagner un être humain dans son chemin, faire 

grandir sa conscience. Lorsque vous ressentez un objet habité, sa force vibratoire est supérieure, 

puissante.Certains artisans de bol tibétain savent encore invoquer une conscience pour accompagner 

leur création, la sonorité du bol sera différente.  

Maintenant, cet art spirituel se perd, c'est un grand commerce, parce que la demande a explosé, la 

conscience spirituelle n'est plus là. 

Les guides veulent aussi aborder certaines particularités des consciences pures, puissantes et 

évoluées qui viennent réaliser une mission d'éveil sur votre humanité endormie. Dans ce domaine-

là, il n'y a rien de religieux, même si, elles peuvent utiliser une statue ou une icône sous la forme 

d'un tableau pour produire ou réaliser ce que l'être humain trouvera comme miraculeux. 

Certaines statues, dites de saints, sont vantées pour guérir certaines maladies, des statues de la 

Vierge, de l'enfant Jésus, Sainte Rita, etc. La personne va prier, implorer devant l’objet, parler avec 

son cœur, et s’apercevra, au bout de quelques jours, qu'elle est guérie.  
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Cette personne dira en son for intérieur que c'est un miracle, un prodige de Dieu, la maladie a disparu. 

Il est vrai, quand une maladie disparaît soudainement, surtout quand elle peut vous emporter dans la 

mort, c'est miraculeux. 

  

Quand une personne désespérée vient demander de l'aide de tout son cœur vers la Source, même si 

cette demande se produit devant une statue, peu importe, la conscience, qui est en lien avec l'Univers, 

pourra agir pour cette personne et la soigner. C'est une ouverture de conscience, la vie de la personne 

sera à jamais touchée, elle se rapprochera de son Créateur. 

La conscience peut aussi, communiquer avec ses guides spirituels qui agiront sur le corps physique 

de la personne. Ce miracle changera durablement la personne, cela jusqu'à son départ de l'autre côté. 

Seulement pour la personne, seul le résultat compte, elle est sortie d'affaire, plus de maladie, mais 

dans cette circonstance particulière, une ou des énergies sont intervenues pour guérir la personne. 

Un autre phénomène se produit dans différents pays, c'est absolument fantastique, la science est 

totalement déconcertée, car impossible à comprendre, ce n'est pas rationnel, inexplicable, il faut le 

voir pour le croire. Des icônes de la Vierge Marie et de l'enfant Jésus suintent de l'huile. C'est comme, 

si les yeux de la Vierge peinte pleuraient, ce sont des larmes d'huiles qui coulent sans discontinuer. 

Souvent, toute la petite icône suinte aussi de l'huile, huile qui, est recueillie, sert pour les personnes, 

qui l'utilisent comme baume sur la peau et les douleurs, ils sont persuadés et pensent que cette huile 

a des vertus miraculeuses. 

Vous trouvez ces manifestations d'icônes qui pleurent de l'huile en France à Garges-les-Gonesse, 

également En Syrie, dans la ville de Damas. Vous pouvez consulter des vidéos, des commentaires 

de personnes qui ont étudié ses phénomènes qui défient l’imagination, qui bouleversent les 

consciences et les cœurs. 

Comment une statue, un tableau d'icône, peut produire de l'eau, de l'huile aromatique ? 

Ces objets de matière sont incorporés par une conscience pure évoluée, c'est une mission d'éveil pour 

les foules. 

Une conscience pure est un avatar, qui crée la matière sous la forme qu'il veut, de l'huile, de l'eau, 

du sang. C'est une forme de matière moins dense que le bois ou la terre, mais de la matière. 

Vous comprenez, que pour une conscience d'amour, c'est un moyen pour choquer positivement l'être 

humain, lui permettre de se reconnecter à son essence divine. 

En-fait, vous le voyez distinctement, c'est hors norme de voir couler un liquide sur un tableau, c'est 

même anormal, certains utiliseront la définition de paranormal. 

Pourtant les plus incrédules, les scientifiques ne peuvent que constater les faits, sans aucune tricherie. 

Tout compte fait, il en faut peu pour retourner un être humain, une personne complètement 

cartésienne, incrédule, qui rejette tout en bloc au sujet du spirituel, va commencer à se poser des 

questions, sur sa vie et son avenir. 

De telles manifestations, dites miraculeuses, car inexplicables, bouleversent le corps mental très 

imprégné dans la matière. Vous remarquez, que vos amis et compagnons à quatre pattes n'ont pas 

besoin de manifestation divine pour changer de comportement. Les animaux vivent dans l'harmonie 
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et la paix.  Après un grand nombre d'incorporations inertes, les consciences vont passer au stade des 

minéraux, des cristaux, des roches et du vivant. 

Ensuite et après de nombreuses expériences qui se comptent en millions, ce sera le stade des 

animaux. Les consciences pures, à ce stade, ont déjà de l’expérience, ce ne sont pas des petits 

nouveaux, néanmoins une incorporation dans un corps minuscule ou géant, dans un être de chair se 

fait de façon différente. Une incorporation dans un corps est un processus particulier, car la 

conscience pure va créer un ensemble de manteaux énergétiques, une structure complexe qui permet 

d'activer la vie de ce corps ou véhicule. 

La façon dont une conscience vient s'incarner dans un animal est la même que pour un être 

humanoïde (être humain ou non humain). Ensuite, tout dépend de la mission, de l’apprentissage que 

désire faire cette conscience pure et le nombre d'années ou espace-temps. Tout s'organise avant le 

départ, toute conscience pure peut, si elle le désire, organiser plusieurs incarnations au même 

moment, sur le même espace-temps ou dans un autre espace de densité plus subtil. Les possibilités 

sont infinies, car tout est possible, vous le comprenez facilement. Cela dépasse votre entendement 

et c'est bien naturel, mais il n'empêche que vous êtes là pour grandir, obtenir des notions que la 

matière n'enseigne pas. 

Les âmes que vous êtes, qui évoluent en ce moment, vivent simultanément une multitude de vies 

dans des mondes parallèles, différentes époques et dimensions subtiles. 

L'avantage pour une conscience pure, c'est de créer autant d'avatars qu'elle le veut, elle organise en 

temps réel chaque expérience. Elle ressent chaque émotion des avatars qu'elle a envoyés évoluer, 

grandir en connaissance et dans l'amour du Tout.  

Chaque émotion est une information qu'elle conscientise, lui permet de s'affiner. Une conscience a 

accès, à toute la connaissance du Tout, qui est, infini, intemporel, mais tout ce savoir ne peut 

s'exprimer que dans la densité, où se font les expérimentations. 

Quand l'avatar a pris possession d’un corps, la conscience ne peut plus changer la direction. Ce qui 

a été programmé se fera, mais il n'est pas possible d'influencer la marche de l'avatar. C'est ainsi, que 

se déroule pour tout un processus, d'une expérience de vie, vos animaux de compagnie ne font pas 

exception, ils partagent et apprennent avec vous dans cette école de la densité, ce qui permet à la 

conscience pure d'évoluer dans les plans de lumière. 

Toutes les consciences pures collaborent entre elle, leurs avatars se croisent, partagent, s'entraident, 

tout est en interaction et vous êtes tous liés dans cette fabuleuse aventure. 

Une expérience dans un animal sur votre densité est plus simple dans son ensemble qu'un être 

humanoïde.  

Tout être vivant a une programmation, les animaux y compris, eux aussi possèdent un corps mental. 

Tout d'abord, ils ont une programmation transgénérationnelle, vous parlez dans le langage humain 

instinct animal. Un ours apprendra à vivre comme un ours par ses parents et non comme une 

marmotte.  

Sa vie, son comportement sera celui d'un ours, sa nourriture aussi.  
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Toutes les informations se retrouvent dans son corps mental, la maman ours va simplement permettre 

à son petit de grandir pour être autonome. Cependant, ce corps mental peut s'adapter, il a une partie 

malléable, lorsqu’une personne trouve un ourson et qu'elle l’élève, l'ourson va apprendre à vivre 

avec l'homme, manger différemment, apprendre une certaine obéissance, ce qui n'est pas ordinaire. 

Si vous récupérez ou adoptez un renardeau, qui a perdu sa maman, vous en ferez un merveilleux 

ami, comme un chien ou un chat. Mais, si votre ami renard, voit une poule, son instinct, transmis par 

ses parents, reviendra. Vous remarquez aussi, que les animaux n'ont pas la conscience d'un être 

humain, en-fait, les animaux respectent la vie des autres, même si certains sont des carnivores. Les 

loups ne tuent pas pour tuer, mais simplement pour se nourrir. Les animaux ne détruisent pas les 

écosystèmes, ils ne créent rien pour tuer les autres. Ils vivent pour vivre, dans le moment présent, 

qui est permanent, sans se soucier du lendemain. Leur système émotionnel est stable, même lorsque 

un animal peut connaître la peur. Quand il est chassé, acculé, en danger, et qu'il n'a d'autre choix que 

de fuir ou d'attaquer, pour rester en vie, mais là encore, c'est son instinct qui réagira, sa 

programmation énergétique génétique intervient. Il n'a aucune notion de la mort. 

Il est vrai, que les animaux qui vivent à vos côtés sont encore dans une autre dynamique, ils vivent 

le moment présent, comme tout animal, ils n'ont pas cette notion de la mort, aujourd'hui ils vivent, 

demain sera un autre jour.  

                                                                    

Néanmoins, leur corps mental va se caler ou s'harmoniser sur celui de son maître. Vous remarquez, 

que les ressentis des animaux sont bien plus développés et ils captent les hautes et basses vibrations 

de leur maître. Quand un maître est en souffrance émotionnelle, le chien est perturbé, ne mangera 

plus ou son corps physique aura un petit problème. 

Tous les animaux n'ont pas la même sensibilité, certains sont très sensibles, les chiens et les chevaux 

peuvent manifester des pathologies, liées aux problèmes du propriétaire. 

Voici un exemple intéressant pour vous monter un transfert émotionnel que le compagnon animal 

peut contracter. 

Lorsque vous faites de l’équitation, vous avez une relation privilégiée avec votre cheval, vous avez 

des difficultés à le prêter à une autre personne. Quand vous avez des conflits avec un être masculin, 

votre monture se blessera à droite, ses petits problèmes de blessures se feront sur la partie masculine, 

mais vous aussi, vous aurez des retombées sur la partie masculine. Comme vous le voyez, votre 

cheval absorbe votre émotionnel en basse vibratoire, ce qui provoquera des synchronicités 

désagréables pour vous et votre cheval. 

Pour guérir votre animal, que vous aimez si profondément, vous devez régler vos problèmes avant 

tout. Concernant les chats, les vaches, les poules, ils n'arrêteront pas de manger même si vous faites 

une dépression ou la grève de la faim. 

Certains animaux qui accompagnent, pendant un temps, des êtres humains, sont là pour un éveil 

particulier de leur propre conscience, pour partager une expérience dans un corps, différent du 

leur…. Vivre une relation avec tant de fusion n'est pas anodin. 
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Vous remarquez aussi, que tous les animaux ne sont pas logés à la même enseigne. Parfois, ils 

choisissent ou sont choisis par des humains cruels, violents, sans compassion. 

Pourquoi certains veulent connaître la maltraitance physique ou l’abandon ? 

Veulent-ils faire grandir un maître, qui est dans la souffrance ou qui s'exprime dans la violence ? 

Ont-ils un problème de karma avec ce maître ? Ou désirent-ils faire une expérience particulière pour 

comprendre autre chose ? 

Chaque année, des animaux sont abandonnés, certains sont adoptés par un nouveau maître alors que 

d'autres  seront euthanasiés et finiront leur vie terrestre. Il y a une infinité de possibilités, d'expérience 

de vie pour un animal de compagnie, comme pour un être humain. Certaines sont extraordinaires 

par leur puissance d'amour, d'autres sont plus rudes, d'autres compliquées avec beaucoup de 

souffrance. Tous les aspects évoqués sont des expériences qu'une conscience pure désire aborder 

dans son évolution personnelle, dans les différentes expériences où elle désire s'exprimer pour 

grandir dans les apprentissages. 

Vos amis les animaux, comme les êtres humains meurent, ce départ est souvent d'une grande douleur 

pour les enfants, aussi pour les adultes. Des années à côtoyer un ami fidèle, des balades, des 

amusements de toutes sortes, les plus grands confidents, de tous les tracas des maîtres, les animaux 

sont généralement plus humains que des humains. 

Ce départ est un drame, une déchirure. Vous avez parfois des liens si forts, que lorsqu’un maître 

va décéder, le chien va se laisser mourir de chagrin. 

Des personnes n'arrivent pas à faire le deuil de leur animal, quand il faudra le faire euthanasier chez 

le vétérinaire, c'est par amour et compassion pour un ami qui souffre. Quelle belle complicité entre 

un ami animal et un être humain ! 

Un décès animal ou humain se produit de la même façon, dans l'aspect du corps. Dès qu’il y a mort 

clinique, le cordon d'argent se dissout, le corps astral est expulsé dans la dimension de l'astral, le 

corps physique est totalement inerte et inconscient sans possible retour à la vie. L’expérience se 

termine dans cette densité, mais la conscience énergétique, que l'on appelle l'âme ou le corps astral, 

continue son chemin sous sa forme vibratoire comme une sortie astrale, mais pas dans la même 

dimension vibratoire. 

C'est l'âme qui choisit le moment du départ, même si celui-ci est un accident ou une exécution. 

Comme vous l'avez vu, les animaux vivent dans le moment présent, ils n'ont pas en eux, d'émotion 

de colère, de haine, de jalousie, de possession, leur corps mental est bien plus léger que celui des 

humains. Ainsi, vos chers compagnons ne restent pas prisonniers, comme les humains, dans l'amour 

de la matière, pour l’amour d’une maison, d’un château. Ils restent parfois, avec leur maître, quelque 

temps, pour les réconforter pour ensuite évoluer avec facilité.  

Les maîtres enterreront ou incinéreront le corps de l'animal, mais cet aspect n'a aucune incidence 

dans l'évolution de leur compagnon dans l'au-delà.  

Un corps mort est comme un morceau de bois froid, en réalité, il n'y a que les souvenirs des bons 

moments que le maître garde avec lui. Certains par fétichisme ou nostalgie veulent garder des 
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cendres ou une partie de l'animal, là encore, c'est la souffrance du maître qui est grande, ce qui 

manifeste qu’il a besoin d'un support pour se réconforter. Comme de grands sages l'ont écrit, devant 

la mort, vous êtes tous égaux, car vous allez tous au même endroit, vous redevenez poussière, quel 

que soit votre statut, pauvre ou riche, les hommes comme les animaux suivent le même chemin. 

Les animaux décédés ne restent pas longtemps dans la dimension de l'astral, ils n'ont pas besoin 

d'assister à leur enterrement, de toute manière, beaucoup finissent écrasés par des voitures ou mangés 

par d'autres nettoyeurs de la nature ou des êtres humains. 

Ceux qui sont assassinés, souffrent au moment de leur exécution, ce qui rend la viande par forcément 

bonne, puisque la vibration de souffrance contamine la chair de l'animal.  

De plus, les humains ne sont pas prévus pour manger des cadavres. 

La conscience pure de vos compagnons, les animaux, reprend vite le contrôle du corps astral et 

poursuit leur évolution. Le corps astral ou l'âme ira comme pour les âmes humaines dans Manika le 

diamant, une dimension subtile ou l'âme reverra rapidement toute sa vie avec ses guides spirituels et 

ensuite envisagera une nouvelle expérience dans la densité. 

L'âme perdra ses manteaux énergétiques pour redevenir une essence divine pure, puis reviendra dans 

les plans de lumière pour retrouver sa famille spirituelle, avoir de nouveaux enseignements pour 

s'exprimer encore et encore, dans la matière. 

Vous devez regarder avec des yeux d'amour tout ce que vous voyez et en apprécier la beauté. En tant 

qu'être humain, vous aimez la liberté, si vous deviez vivre comme des esclaves, dépendre d'un maître 

pour vous exprimer, votre vie serait plus triste. Même, quand à d'autres époques l'esclavage était 

pratiqué, vous ne pouvez concevoir qu'un être humain possède un autre être humain. Dans l'absolu, 

même lorsque vous aimez vos compagnons, pourquoi faut-il qu'il soit les esclaves des êtres humains? 

Même s'ils sont bien traités et appréciés ? 

Pourquoi les hommes s'arrogent-ils le droit, de dominer le monde animal ? 

Pourquoi les parquent-ils dans des cages, des enclos pour les limiter dans leur liberté ? 

Ne préférez-vous pas voir, des oiseaux libres, voler dans le ciel que dans une volière ? Ne préférez-

vous pas, admirer des chevreuils, des cerfs, des éléphants, des tigres dans leur milieu naturel, où ils 

peuvent s’épanouir comme bon leur semble, sans qu'il y ait de clôtures ou de barreaux ? L'être 

humain doit encore faire grandir sa conscience pour respecter totalement le monde animal et ne plus 

les garder dans la possession de l'esclavage.  

Un temps viendra ou les animaux auront une totale liberté, ils n'auront, plus peur, de l'homme, 

l'homme n'aura aucune emprise sur eux, tous vivront en paix.  
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Le recueil des morts ou livres des morts. 

Vous avez entendu, que des livres ont été écrits sur la mort, la réalité de la mort, du départ, le livre des morts 

Égyptiens, le livre des morts Tibétains, exposés dans le Bardo Thödol. L’homme redoute tellement le départ 

de l’autre côté, qu’il en a dessiné une histoire, pour se rassurer, de sa nouvelle condition, après avoir quitté 

et laissé son corps de matière. 

Les Égyptiens comme les tibétains se sont créés un concept ésotérique, religieux pour accompagner le départ 

dans l’autre plan, un ensemble de codes, de métaphores expliquent le long processus vers cette transmigration 

subtile, vers une autre condition, accompagné d’étapes, de niveaux, semblables à des épreuves qu’il faut 

franchir pour espérer une nouvelle transmigration de l’âme pour un nouveau cycle de réincarnation. 

Cette histoire du départ est tragique, houleuse et laisse à penser que derrière le voile, l’âme doit affronter un 

nouveau combat pour évoluer, afin de parvenir à la lumière céleste, les plans de lumière. L’homme dans sa 

pensée est rempli de perversions, même au moment du départ, ceux qui assistent le mourant peuvent le 

rassurer ou le culpabiliser.   

Dans le livre des morts Tibétain, il est précisé : « Après s'être adressés au mourant, ils dirigent l'esprit du 

mort à travers les visions infernales qui l'épouvantent et l'égarent. », « Dans l'état intermédiaire – le Bardo 

exposé dans le Bardo Thödol – entre la mort et la renaissance, se développent selon un déterminisme 

rigoureux, les effets nécessaires dont les causes furent les œuvres de la vie. Car enfers, dieux infernaux, 

tourments sont créés par l'esprit lui-même, ils n'existent pas en dehors de lui. Ils ne sont que phantasmes, ni 

plus réels, ni plus médiats que les mauvais rêves des mauvaises consciences. » Les Aztèques ont également 

composé un livre des morts, qui n’existe plus de vos jours, c’était aussi une histoire pour accompagner les 

départs, une représentation que les prêtres voulaient transmettre pour aider à passer la barrière, le mur d’où 

nulle âme ne revient dans le cycle qu’elle vient de terminer. Tous les livres anciens écrits sur la mort sont 

caducs, la réalité du départ est beaucoup plus lumineuse et simple que ce que vous pouvez imaginer. La 

connaissance est puissante, la vérité sur la mort libère les consciences, vous n’êtes plus dans les superstitions 

des religions qui produisent une peur viscérale du départ. 

Déjà Maître Jeschua en a fait allusion dans ses enseignements, aujourd’hui une connaissance affinée donne 

une représentation du départ logique avec des explications simples, parce que des guides de lumière 

expliquent le déroulement de cette partie de la vie qui disparaît. En réalité, la fin est un renouveau sous une 

autre forme subtile, où aucune torture ne vous est infligée, vous n’êtes pas enchaîné dans un feu perpétuel. 

Cette dimension de l’astral est un espace de liberté dans lequel vous évoluez ou pas, personne ne vous force, 

vous êtes autonomes dans vos décisions. 

Beaucoup de ceux qui se retrouvent dans l’au-delà, se retrouvent légers, légers sans leur corps et les 

inquiétudes de la matière, qui entravaient leur raisonnement. Une nouvelle pensée émerge en eux de leur 

conscience, se réconcilier avec leur conscience pure pour prendre le tunnel de lumière et repartir dans leur 

maison céleste. 
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Notes et réflexions personnelles 

→Ta vie, a-t-elle un sens, qui te remplit de joie ? Si tu réponds oui, c’est que tu évolues sur le bon 

chemin, si tu réponds non, c’est que l’amour ne remplit pas totalement ton cœur. 

→Lorsque le matin, tes paupières s’ouvrent, quelle est ta première pensée ?      
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Chapitre 22 

                        Le monde des esprits de la nature 

Vous avez tous entendu des histoires sur les esprits de la nature, même les dessins animés ainsi que 

les mangas les représentent comme des créatures extraordinaires, des centaines de livres parlent 

d'eux, beaucoup les ont dessinés, même si vous êtes adultes, vous gardez le même intérêt pour ces 

esprits dans vos souvenirs d'enfants. 

Lorsque vous êtes un adulte et que vous affirmez, discuter avec des esprits de la nature, beaucoup 

vous regardent avec étonnement, d'autres penseront que vous êtes un peu dérangé ou fou. L’être 

humain a vraiment oublié le côté subtil, l’invisible, il est vrai que dans les sociétés occidentales, ce 

point de vue subtil dérange, n’existe pas et doit être supprimé de l’esprit des personnes. 

Si vous avez l’occasion de consulter une ou un psychologue ou psychanalyste, cela vous permet de 

constater que les questions posées, sont centrées sur des approches pour discerner si vous entendez 

des voix dans votre tête. Si une chose, vous parle, votre pensée est-elle influencée par une idée 

extérieure à vous ?  

Vous devez être prudent, vous n’êtes pas tous schizophrènes, ni bipolaires, ce sont des pièges pour 

vous diriger vers un hôpital psychiatrique, puis vous droguer, parce que entendre et parler avec des 

énergies intelligentes dérange hautement les institutions gouvernementales. Des parents, cela ne date 

pas de plusieurs siècles mais en 2021, ont fait interner en asile psychiatrique leur propre fils de 18 

ans, car il disait voir des personnes décédées dans sa chambre. 

Tout le monde à votre époque ne peut concevoir que les mondes subtils existent, faire interner des 

hommes et des femmes, qui seront drogués, est une caractéristique des sociétés dites cartésiennes, 

modernes, ou seulement, la science a ce droit de dire ce qui est vrai ou une folie. Bien-sûr, les 

consciences s’ouvrent de plus en plus dans cette compréhension de l'invisible, malencontreusement, 

il reste encore des esprits humains coincés dans ce formatage de l'ignorance, que la société inocule 

dès la plus petite enfance. Cette fermeture se poursuit à l'âge adulte, ceux qui voient et entendent se 

taisent, de peur d'être moqués ou pris pour des fous. 

Quand vous allez vous promener dans la nature, dans les forêts, où même dans votre jardin, un parc, 

vous trouvez des esprits de la nature. Ils fascinent les grands et les petits, font peur également, par 

les légendes et les folklores, transmis à leurs sujets, des contes pour enfants, racontaient au coin du 

feu de la cheminée depuis des siècles. Cette transmission est principalement orale. Dans la plupart 

des traditions à travers la planète, vous trouvez des légendes qui parlent d'eux, les forêts, les lacs, les 

montagnes, les grottes ont des gardiens qui peuvent se matérialiser aux yeux des vivants, sous une 

forme, par projection.  

C'est fantastique, non, j'ai toujours imaginé rencontrer une fée ou un dragon, pas vous ? Les 

humains incarnés ont depuis fort longtemps su communiquer avec eux, tels que les peuples 

Amérindiens, de l'Amazonie, les aborigènes de l’Australie les respectaient, leur faisaient des 
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offrandes, car ils avaient conscience, que les esprits de la nature étaient les intermédiaires avec 

le grand Tout. 

Certains chamans et druides pouvaient les voir et parler avec eux. Ces hommes et femmes spirituels 

qui avaient des liens particuliers et privilégiés avec ce monde subtil, recevaient des guidances pour 

soigner avec les plantes, donner des recommandations pour tous ceux qui n'étaient pas en forme sur 

le plan émotionnel ou physique. 

Désastreusement, à une certaine époque, des humains les ont utilisés pour leur propre profit comme 

des esclaves. Dans la plupart des traditions à travers la planète, vous trouvez des légendes dans les 

mythologies grecques, Babyloniennes, Assyriennes, Celtiques, etc. 

Il est consternant que la connaissance sur les esprits de la nature ait pratiquement et complètement 

disparu avec les religions chrétiennes, musulmanes, etc. 

Tous ceux qui étaient suspectés à discuter avec des « choses » invisibles étaient considérés comme 

fou, des hérétiques, des sorciers ou des sorcières, en lien avec le diable, et finissaient souvent pendus, 

écartelés, ou sur un bûcher. Cela avait de quoi vous refroidir dans votre action ! C'est plutôt la peur, 

la crainte qui pendant des siècles a été distillée pour éloigner les humains de la vraie connaissance, 

de la liberté d'esprit. Une grande ère d'ignorance a plongé une partie de la planète en prônant toujours 

les mêmes armes, le mensonge, la manipulation, la peur, qui a recouvert le monde pour éloigner les 

hommes des mondes subtils. 

Vous remarquez que les religions ne sont pas branchées sur l'invisible, au contraire les religions 

créent des dogmes, des liturgies pour contrôler et diriger la pensée des êtres humains, toujours par 

la peur et les menaces. 

Les personnes qui communiquaient avec des énergies dérangeaient, par la liberté de leurs paroles, 

qui étaient aux antipodes des enseignements des églises. 

Si tu ne fais pas ceci ou cela, tu iras en enfer, tu seras damné dans un feu éternel, tu n'iras pas au 

paradis. Tous ces discours sont bien éloignés de l'amour comme l'a manifesté la voie de Jeschua. 

Comme vous le comprenez aisément, ces esprits sont liés, à la nature, à certains lieux, aux arbres, 

aux plantes, aux fleurs, aux minéraux, à l'eau douce et salée, au sol, au vent et aux différents gaz qui 

constituent l'air. Vous avez aussi des gardiens de lieux, pour les forêts, les lacs, les montagnes, etc. 

Certains les appellent des « dévas » ou élémentaux de la nature. Les humains, depuis l'antiquité, les 

ont nommés, les ont représentés, accompagnés par des histoires folkloriques qui en sont nées, des 

contes pour enfants comme Blanche neige et les sept nains, la petite sirène, les films fantastiques, 

qui racontent des histoires de dragons, d'elfes, de fées, d'ondines, etc. 

Il est temps, en cette ère de renouveau, de démystifier la vraie nature des esprits de la nature. Lorsque 

vous utilisez le terme « esprit » ou « conscience pure », c'est qu'ils sont des énergies vibratoires, ou 

consciences vibratoires, comme le disent, les guides spirituels, ils ont un corps énergétique de 

lumière, mais ils ne sont pas faits de lumière. 

Les esprits de la nature évoluent dans l'éthérique de la terre ou le double de la terre qui représente la 

partie éthérée, la plus proche de votre densité, ils sont des avatars. 
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Tout ce que vos yeux physiques voient dans la nature, ou ce que vous ressentez, est incorporé par 

une conscience pure, un ou plusieurs avatars.  

Johannes Greber l'a très bien expliqué dans son livre : « Le livre mystérieux de l'Au-Delà : La 

communication avec le monde spirituel, ses lois et ses buts. » 

Comme l'a dit ce grand homme « La vérité ne peut souffrir d'aucun secret. » Oh 

combien, il est important de retrouver ce savoir sur les esprits de la nature. 

Pour qu'il y ait de la vie dans votre densité, il y a obligatoirement à l'intérieur une conscience qui 

l'incorpore. C'est le même principe pour votre planète que l'on appelle Gaïa. 

C'est un esprit ou conscience pure très puissante, ou comme le fait remarquer les guides, une  

«conscience divine ou supérieure » qui habite dans le corps de cette planète, qui régit et organise la 

vie pour la diversité de cette densité, dans laquelle vous évoluez pour grandir en conscience. 

La Source vous a installés dans un merveilleux paradis, avec un grand confort ou tout est mis en 

action pour s'exprimer dans les meilleures conditions. Cependant, l’égotisme et l'avidité de certains 

êtres ont dénaturé cette vie, cette beauté de la nature, souvent à leur profit, ce cycle de perversion se 

poursuit encore maintenant. 

Quel est le rôle des esprits de la nature ? 

Sans eux, il n'y aurait pas de vie, pas de lumière, pas d'eau, la planète serait comme sans habit. Ils 

permettent à la vie de s'exprimer, pour la beauté de vos yeux, de vos sens, de vos plaisirs culinaires. 

Les élémentaux font une expérience de vie, pour un temps, une période, c'est une collaboration qui 

se fait dans toutes les dimensions subtiles. Cela fait partie d'une mission de vie, toutes les consciences 

pures, que vous êtes, ont été à un moment ou à un autre dans l'éthérique de la terre pour apprendre à 

entretenir la vie ou l'équilibre de la vie. 

Ce sont les premières expériences et apprentissage, qui vous incombent, créer de la matière grâce à 

l'énergie pour la bonne croissance d'un arbre ou d'une fleur. Leur rôle est primordial dans la vie 

végétale, la vie aquatique, des sols, de l'air, des roches, de l’eau, des océans. Ils sont le lien qui, 

provoque une interaction entre l'énergie et la condensation de la matière, qu'ils transfèrent ou 

transforment dans les végétaux, dans l'air, dans l'eau. 

Vous devez saisir, que toute vie végétale, grandit, vieillit, se décompose, puis nait grâce aux 

élémentaux. 

Le monde végétal et l'eau sont particuliers, ils ont un aspect unique, ils ne sont pas comme les autres 

règnes, tels que les minéraux, le sol et l'air qui ne sont incorporés que par un seul avatar. Pour chaque 

arbre, les fleurs, un brin d'herbe ou une goutte d'eau, vous trouvez deux esprits de la nature ou avatar. 

Une conscience incorpore l'arbre, une plante, puis une autre conscience reste à proximité. Ils vivent 

en symbiose, celle qui est dans le végétal permet le bon fonctionnement, pour que la plante pousse, 

se reproduise, la seconde conscience transférera et créera l'énergie pour faire grandir le végétal.  

C'est le même principe pour l'eau, une conscience est dans le noyau et l'autre autour du noyau. 

Chaque goutte d'eau a un noyau, une poussière solide, microscopique, qui est habité par une énergie, 

un avatar, le second va condenser l'énergie, pour créer la partie fluide, que vous appelez eau. Prenez 
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une goutte d'eau puis déposez là sur une partie dure, vous constatez qu'elle ne coule pas, ne s'effondre 

pas, elle peut se déformer, mais elle ne s'écrase pas. Lorsque vous ajoutez une seconde goutte, elle 

se fondra dans la première. Quand vous en ajoutez beaucoup, elle roulera vers le point le plus bas. 

Une goutte d'eau, seule, mesure 1 cm, c'est tout de même étonnant que les Égyptiens l'aient utilisée, 

puis introduit dans leur système métrique, pour créer des valeurs, ensuite des outils, mais surtout, ils 

l'ont utilisée pour réaliser des constructions. 

Lorsque vous conscientisez correctement les faits, tout ce que vos yeux peuvent appréhender, tout 

ce qui vient toucher votre corps, comme l'eau et le vent, tout est habité par des énergies, en réalité, 

que ce soit dur, comme le sol, ou subtil comme le vent, ce sont des avatars ou des esprits de la nature 

qui s'expriment. 

Imaginer le nombre d'élémentaux qu'il faut, pour faire vivre votre planète ! 

Quelle structure pour cette organisation, pour qu’une telle harmonie se fasse entre tous les éléments? 

Tout le monde sait où est sa place, ce qu’il doit faire, le temps qu'il doit rester dans sa mission. Vous 

pouvez comprendre par la démesure de la tâche, qui consiste à entretenir la vie dans la matière, 

qu'une certaine hiérarchie réside dans les obligations qui incombent aux esprits, qui sont en 

apprentissage pour leur propre évolution. 

C'est ainsi, que vous trouvez des élémentaux plus évolués, qui auront la responsabilité de parrainer 

ceux, qui ont moins d'expérience, semblables à des tuteurs. Ces esprits évolués sont appelés des 

dévas, comme les Faunes, responsables des arbres, des Pans qui dirigent un ensemble de forêts, des 

Vouivres ou dragons d'eau qui s’occupent les rivières et des lacs, etc. 

Tout est en parfaite harmonie, tout le monde à sa place, Gaïa est le chef d'orchestre qui ordonne 

et place sur cette planète ses avatars. Elle délègue à l’avatar Pan, au Faune, à certains anges 

supérieurs de la nature, le soin d'organiser et de dispatcher toutes les consciences. Le climat, les 

tempêtes, les anticyclones, toutes les conditions climatiques sont organisées par des avatars de Gaïa.  

Le sol aussi est vivant, les volcans sont habités, parfois des tremblements de terre se produisent. Les 

océans sont eux même habités par une conscience divine supérieure. Certaines montagnes aussi, 

cependant, c'est toujours Gaïa qui coordonne tout cela, mais en plus, il y a des interactions avec les 

humains qui vivent sur cette planète. 

Voici en résumé le fonctionnement de votre planète, vous ne pouvez pas tout analyser, c'est d'une si 

grande diversité et profondeur, qu’il vous faudrait des milliers d'années pour faire la liste de toute 

cette harmonie cosmique, divine, que vous ne pouvez qu'admirer pour sa perfection. Vous arrivez à 

la partie la plus passionnante, comment rentrer en contact avec vos merveilleux amis invisibles ? 

Vous connaissez tous, quelques noms d'esprit de la nature. Ils font souvent référence à des animaux 

ou des personnages mythiques. 

Voici une petite liste, qui n'est pas exhaustive, vous parlez aussi de famille d'élémentaux. 

► Vous trouvez la famille des dragons : dragon du vent, du feu, de pierre et d'eau. 

► Vous avez la famille des fées : fée du vent, du feu, de l'eau, des arbres. 
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► Vous avez la famille des elfes : elfe noir, bleu, blanc, des bois ou forêt. 

► Vous pouvez rencontrer très facilement des nains, des familiers, des gnomes, des lutins, des 

gobelins, des farfadets, des glamours, des hobbits, des orcs, des nécrophages, des ogres, des trolls, 

des gardiens, etc. 

► Vous pouvez rencontrer dans l'élément eau des ondines, des naïades, des tritons, des nymphes, 

des sirènes, des vouivres, etc. 

► Vous avez des éléments liés au feu : Phénix, la salamandre, feu de dieu, feu divin 

► Vous trouvez des éléments liés à l'air et au gaz subtil : les sylphes, le radon, sylphides, les elfes, 

les fées, etc. 

► D'autres sont uniques, les licornes, les griffons, les géants, les Alizées, les hydres, etc. 

Quand vous allez vous balader, vous pouvez les rencontrer, les ressentir, mais principalement, 

communiquer avec eux. C'est la partie la plus passionnante, vous grandissez beaucoup, vous savez 

que vous n’êtes pas seuls, que vous êtes, tout petit à côté d’eux, vous ne savez pas, grand-chose, 

vous êtes une particule, parmi toutes les autres particules énergétiques du cosmos. Aller à leur 

rencontre est une préparation de soi, une introspection profonde, un univers à part, où vous ressortez 

grandi, avec un amour toujours plus grand pour la Source. Plus votre connaissance grandit sur les 

vérités cachées et oubliées, plus votre foi s’expanse dans l’amour de votre Père d’amour, vous vous 

affirmez dans votre vie sur cette terre. 

Comment les esprits de la nature vous voient-ils ? 

Un esprit de la nature est une énergie vibratoire, positionnée dans le double de la terre, l'éthérique, 

une dimension superposée à la vôtre, faite uniquement d'énergie vibratoire, d’éther. Leur mode de 

communication est de ce fait différent du vôtre dans la matière.  

Dès que vous vous approchez d'un élémental, il sait ce que vous voulez, il vous voit dans votre 

globalité. Il analyse votre constitution énergétique, vous ne pouvez rien cacher. C'est comme, si vous 

étiez nu, et de surcroît, il a accès à vos pensées, à certaines informations du corps mental. 

Un esprit de la nature est totalement invisible de vous, vous pouvez cependant ressentir sa vibration 

s'il le veut, ou lorsque votre âme a prévu cette rencontre, pour vous faire grandir. 

En faisant une sortie astrale provoquée, vous pouvez aller à la rencontre des dévas, mais même avec 

votre corps énergétique subtil, les consciences avatars sont beaucoup plus subtiles, vibratoires que 

vous. Vous ne verrez et comprendrez que seulement ce que votre référence intellectuelle de votre 

corps mental peut vous faire découvrir, c'est le même principe que la clairvoyance. 

Quand vous croyez qu'un esprit de la nature a la forme d'un petit nain avec un bonnet rouge, vous 

verrez un nain avec un bonnet rouge, lorsque vous aimez ou avez vu des images de petites fées avec 

de petites ailes dans le dos, vous aurez l'impression de voir à côté de vous, une fée ainsi constituée. 

Les esprits de la nature sont des énergies vibratoires, non pas faites de chair. Ils communiquent par 

projection, vous ne voyez et avez conscience dans votre réalité que ce que vous pouvez apprécier, 

dans votre bibliothèque du corps mental. 

Les esprits de la nature avec lesquels vous rentrerez en contact sont évolués, vous les avez déjà 

côtoyés, ils font partie de votre famille spirituelle, seulement, ils ne vous le disent pas, vous avez 
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oublié, temporairement, tout votre historique céleste. C'est un jeu pour eux, ils vous aident à vous 

redécouvrir d’une nouvelle façon, à grandir dans la connaissance.  

Vous ne rencontrez que des consciences avatars qui vibrent sur votre fréquence. C’est pour cette 

raison, que lors d’une promenade, vous rencontrerez un elfe bleu près d’un arbre, vous pourrez lui 

parlez et le ressentir énergétiquement. Ce ressenti énergétique est directement en résonance avec 

votre corps éthérique, qui a sa propre vibration. Tout ce qui rentre en contact avec vous est sur votre 

fréquence vibratoire. Ainsi, même si vous avez d’autres esprits de la nature à côté de votre elfe bleu, 

vous ne saurez même pas qu’ils sont là. 

C’est à l’identique, lorsque vous avez une puissante force vibratoire, une conscience spirituelle 

supérieure, la rencontre sera fort passionnante, les enseignements puissamment spirituels. Tout est 

prévu pour vous faire grandir, ce n’est pas pour rien, vous trouvez des milliards d’avatars de la 

nature, avec des puissances vibratoires différentes, vous en avez pour tous les goûts vibratoires, vous 

serez dirigés là où vous devez aller. 

Je n'ai jamais trouvé de vilains esprits de la nature, ils sont tous dans l'amour. 

Toute rencontre n'est pas fortuite, c'est un grandissement pour l'âme, vous vous sentez attirés par la 

nature, aussi les énergies vibratoires qui la composent. Plus votre évolution spirituelle est importante 

dans les plans, plus vos rencontres avec les consciences avatars seront profondes, ces esprits seront 

avec vous, pour vous donner un enseignement, que vous transmettrez et enseignerez à ceux, qui n'ont 

pas atteint la même conscience spirituelle que vous.  

Certaines consciences avatars peuvent être particulières, vous pouvez rencontrer des anges, des 

dragons,  aussi des maîtres ascensionnés, c'est plus rare, également, des êtres d'une autre dimension. 

Je pars souvent à la rencontre des esprits de la nature, ils se montrent à moi sous une forme 

lumineuse. Ils sont d'une grande beauté, la communication se fait par télépathie ou clairaudience.  

Ils peuvent même se manifester à vous dans la matière. 

Vous pouvez les photographier, c'est absolument extraordinaire, ce qu'ils peuvent vous montrer. 

 

 
 

Cet esprit de la nature est une sylphe (esprit du vent) qui se condense pour être visible 
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Vous pouvez voir la tête d'un être d'une autre dimension: 

 
                                    Le visage d’un être humanoïde par projection 

                                                                                                                                     

                                          

                           
Un être humanoïde dans                                                 

l’éthérique de la terre 

Est-ce que tout le monde, peut communiquer avec les esprits de la nature, les ressentir sans être clairvoyant 

et clairaudient ? Absolument, il existe des techniques toutes simples pour rentrer en contact avec eux, que ce 

soit avec des outils ou pour par le ressenti. 
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Comment facilement pratiquer ?  

Tout d’abord, c'est un jeu, vous devez le considérer comme tel, soyez comme des enfants, vos amis invisibles 

de la nature aiment jouer. Vous devez être détendus, c’est la première étape, la seconde est de localiser un 

élémental. Il y en a partout, au niveau du sol, dans l'air, à côté des arbres, vous avez le choix de trouver des 

centaines d’avatars esprits, autour de vous, vous serez attirés seulement par ceux qui vous correspondent. 

La plupart des esprits dégagent une énergie douce, agréable, tiède, suffisamment vibratoire, ainsi avec vos 

mains, par clair-ressenti, vous pouvez facilement découvrir où ils se positionnent. 

 

Une fois, que vous avez détecté un esprit, par télépathie (par votre pensée), vous allez lui demander de se 

dilater, comme pour grandir à votre niveau de taille humaine. 

Ensuite, vous lui demandez avec respect de vous appuyer dans les mains, vous poussez devant, derrière, afin 

de vous familiariser aux ressentis, c'est un échange d'amour. 

Vous êtes très proches d'eux, pas besoin de les vouvoyer, le tutoiement est préférable. Vous pouvez 

pousser cette discussion en faisant une convention pour approfondir la communication. 

Dites-lui, quand tu pousses, ou tu appuies dans la main droite, ou tu me fais pencher devant, cela signifie 

OUI.  

Quand tu pousses ou appuies dans ma main gauche où tu me fais basculer mon corps en arrière, cela signifie 

NON. Soyez polis, et remerciez-les avant de partir. 

                                                                   

Ensuite, vous poserez des questions pour avoir des informations sur cet esprit de la nature. Vous pouvez 

poser cette sorte de questions. Vous serez, comme un détective qui cherche à découvrir une personnalité. 

→Fais-tu partie de la famille de nains, des fées, des elfes ? 

→Sommes-nous de la même famille spirituelle ? 

→T’occupes-tu d'un arbre, d'un buisson, d'une fleur, des animaux, etc ? 

→As-tu déjà parlé avec un être humain sur cette terre ? 

→As-tu déjà été incarné en être humain ? 

→Avons-nous déjà fait une expérience de vie ensemble ? 

→Connais-tu, le secret des plantes médicinales ?  

→Peux-tu me nettoyer énergétiquement ? Oui – Non 

→Veux-tu venir chez moi, si je te le demande ? 

→Puis-je t’appeler par ce nom ? 

Lorsque vous avez terminé, remerciez chaleureusement votre ami interlocuteur. 

Quand vous avez créé un lien de complicité avec un esprit de la nature, vous pouvez discuter à distance. 

Lorsqu’il accepte de venir chez vous, pour échanger, il vous enseignera. Pour ce faire, il est préférable de 

nettoyer énergétiquement la pièce, afin que cet esprit avatar, soit dans de belles énergies. 

Vous pouvez lui demander de se poser sur un tabouret, une chaise, dans un cerceau, etc, vous pourrez ensuite, 

le ressentir et bavarder avec lui. 

Ils sont vos amis, leur désir le plus profond est que tous les humains incarnés comprennent leur existence. 

Vous pouvez prendre un pendule ou des baguettes coudées pour parler avec eux, cela est assez rapide, les 

questions doivent être courtes, mais ils vous apprendront beaucoup de notions spirituelles. 
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Même avec des outils de lecture subtile, amusez-vous à ressentir la vibration des esprits de la nature, en vrai, 

ce sera une découverte, un approfondissement, savoir analyser différentes vibrations est une expérience 

importante est aussi, une protection dans certaines circonstances. 

Certains esprits de la nature ont des énergies vibratoires puissantes, un ressenti un peu frais, telle que : une 

licorne, une hydre, un elfe noir, une vouivre, etc. 

Apprenez à les distinguer, ils ont tellement de connaissance à vous raconter, une grande  sagesse à partager 

avec vous. 

Pour tous ceux qui ont un potager, un verger ou des massifs de fleurs, les esprits de la nature sont de 

merveilleux conseillers. 

C'est un domaine que l’homme moderne a totalement oublié, cependant, leur aide reste valable pour tout 

jardinier, agriculteur et même, jardinier amateur. Il est indispensable pour une bonne harmonie du jardin de 

leur demander des informations et la marche à suivre.  

Dans tous les jardins, vous avez un « Gardien du jardin », qui connaît tout, sur votre jardin, son historique, 

les problèmes en géobiologie énergétique, une véritable encyclopédie. Pour ceux qui sont paysans, dans le 

sens noble du terme, ceux qui aiment et respectent la nature, la terre, les esprits de la nature sont absolument 

indispensables. Toute pièce de terrain a un gardien, il est à même de vous donner des conseils, quand vous 

travaillez en harmonie avec eux, c'est une véritable bénédiction. 

Vous ne devez jamais oublier, vous n’êtes que des locataires temporaires, de ce que vous avez sur terre. 

À l’instar de prendre soin de votre corps physique, d'une maison, vous vivrez en cohérence avec la nature, la 

biodiversité, vous l'aimerez et en prendrez soin, en demandant l'autorisation au gardien, avant toute 

intervention, par respect pour Gaïa. 

Lorsque vous avez la sagesse et le respect du vivant, vous devez vivre avec tous les animaux qui vivent sur 

le terrain, vous partagerez une partie, ou vous en laisserez pour que les animaux puissent se nourrir. Vous 

ferez de même pour les fruits que vos arbres produisent, afin que les oiseaux du ciel soient heureux et puissent 

s’en rassasier. 

Quand vous savez être généreux pour la nature, l'Univers déversera une abondance de bienfaits sur vous, 

vous ne manquerez de rien. 

Tout ce que vous entreprendrez dans un jardin est fait avec l'aide du gardien. 

Pourquoi ? Il connaît toutes les problématiques du terrain, il sera à même de vous conseiller pour la plantation 

d'un arbre, son exposition, la profondeur, etc. 

Tout d'abord, vous devez avoir une vue d'ensemble par rapport au terrain, quelque que soit la superficie.  

Lorsque, vous voulez installer un potager, demandez le meilleur endroit, avec un pendule, des baguettes 

coudées ou vos ressentis, le gardien vous informera du meilleur endroit. Vous pouvez poser ce style de 

question : 

► Est-il nécessaire, au préalable, de faire un travail en géobiologie, avant de semer et de planter ? 

► Y a-t-il des nœuds énergétiques à décaler, des réseaux cosmotelluriques à modifier ou ouvrir des vortex 

pour une meilleure harmonisation énergétique du terrain ? 

► Y a-t-il de l'eau qui circule en sous-sol et à quel endroit ? Est-il possible de modifier la polarité, si cela est 

nécessaire, d’effectuer une inversion, de la polarité ? 

► Ai-je l’autorisation de creuser un puits, de déboiser, de tailler cet arbre, etc ? 
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En réalité, vous pouvez soumettre au gardien, toutes les questions que vous vous posez. La nature donne 

généreusement quand vous savez la respecter, si vous respectez avec amour le monde végétal, ainsi que la 

biodiversité au niveau des sols. 

Dans le sol, les couches de la terre, vous avez une vie exceptionnelle, aussi des micros organismes qui 

évoluent en anaérobie. Vous devez avoir de la connaissance pour respecter la vie sous vos pieds. 

Ne faites surtout pas comme les pratiques conventionnelles, où l'on détruit toute cette flore invisible en 

pratiquant des labours profonds, pour ensuite mettre des insecticides, pesticides et des engrais chimiques. 

De nouvelles formes de pensée voient le jour, une nouvelle conscience dans ce domaine émerge, où un plus 

grand respect se fait pour la nature. De plus en plus de jardiniers pratiquent la permaculture, en-fait, c'est une 

des meilleures techniques pour produire des légumes avec un minimum de fatigue. 

Quand vous utilisez un paillage végétal, la terre garde sa souplesse, elle filtre facilement l'eau, mais de plus, 

la matière organique naturelle, d'herbe, de paille, de végétaux, de copeaux grossiers de bois, se décomposera 

doucement, protégera le sol et libérera les nutriments nécessaires pour les plantes que vous aurez installées. 

Vous pouvez aussi utiliser des fertilisants naturels, tels que du purin d’ortie ou de l'urine humaine diluée. 

Là aussi, avant de fertiliser, d'arroser, demandez conseil au gardien. Il est préférable de ne pas donner 

l’habitude d’excès d’eau à vos plantes, c’est contreproductif. 

Certaines personnes, par reconnaissance, pour remercier les esprits de la nature, leur font des offrandes. 

Sachez qu'ils ne mangent pas, mais ils apprécient beaucoup cet acte de respect que vous leur manifestez. 

Vous pouvez faire un petit endroit sacré, qui sera, réservé à cette remise d'offrandes, des fruits, des légumes, 

du pain, ce qui vous fait plaisir, du moment que cela se fait avec le cœur.  

Vous pouvez toujours demander au gardien si cela lui plaît ! 

Lorsque vous avez une invasion d'insectes, d'animaux ravageurs, des maladies, posez la question au gardien 

pour trouver une solution. 

Il est possible de créer des barrières énergétiques avec des pierres, ensuite, de les positionner à certains 

endroits. Il suffit de les programmer pour les placer, le gardien peut vous aider à les mettre là où il faut. De 

même, ils peuvent vous diriger vers des assemblages de plantes qui feront office de répulsifs sans détruire la 

vie d’autres insectes ou animaux. 

Comme vous le constatez, vos relations avec vos amis les esprits de la nature sont extrêmement diversifiés. 

C'est absolument magique d’œuvrer avec ce monde subtil, la connaissance qu'ils diffusent est très riche, plus 

vos relations vont s'intensifier avec eux, plus vous aurez des difficultés à vivre sans eux.  

Vous êtes des enfants, qui venez du ciel, des plans de lumière, sur cette belle planète, vous êtes accueillis par 

votre mère Gaïa, qui vous nourrit et prend soin de vous. 

Vous pouvez les photographier, c'est absolument extraordinaire ce qu'ils peuvent vous montrer pour 

manifester leur présence et vous tirer de l’illusion de la matière. 
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Chapitre 23 

                            L'ami imaginaire ou invisible 

Vous surprenez parfois vos enfants avoir des conversations avec des amis, que personne ne voit, 

uniquement vos enfants. Vos enfants sont-ils de merveilleux comédiens, pour jouer, rire, parler dans 

le vide, seul, à l’intérieur de leur chambre ? 

Il semblerait que beaucoup de parents, se posent des questions concernant la santé mentale de leur 

enfant et consultent un psychologue. Ils ont peur que leurs progénitures soient atteintes d'une maladie 

inconnue. 

Pour les parents ouverts aux dimensions spirituelles, ils discerneront rapidement quel phénomène se 

déroule et pourquoi un enfant peut avoir un comportement bizarre, ou étrange. Si votre enfant vous 

demande de laisser monter son ami dans la voiture, que lui seul peut voir et entendre, ne soyez pas 

étonné. 

Tous les enfants sont concernés plus ou moins longtemps par cette manifestation, qui est dû à leurs 

doubles visions. 

Quand un enfant nait, il voit fort bien les énergies par clairvoyance, il est en double vision. Cet état 

de clairvoyance va s’atténuer avec l'âge, pour totalement disparaître vers l'âge de six ou sept ans. 

  

L'enfant  s'ancrera profondément dans la matière et perdra totalement ses capacités médiumniques. 

C’est de cette manière que la médiumnité disparaît, sauf, pour une toute petite minorité d'enfants 

médiums, qui ne vivent pas forcément cette ouverture permanente comme un cadeau.  

Quand un enfant médium a des parents ouverts sur l'invisible, ce sera plus simple, à l’inverse, lorsque 

des parents sont hermétiques au subtil, ce sera une véritable souffrance pour l'enfant qui ne 

comprendra pas ce qu'il se passe. Mettre des mots pour dire qu’il voit des personnes invisibles, qui 

lui rende visite, des personnes décédées, l'enfant n'osera pas en parler, restera dans le mutisme et la 

peur d’aller se coucher.  

Beaucoup d'adultes racontent leur détresse, lorsqu'ils étaient enfants car ils avaient peur d'en parler 

à leurs parents et de se faire gronder. Les parents n'y croient pas, souvent, ils répondent à leur enfant 

que cela n'existe pas, qu’il faut grandir, tu racontes n'importe quoi. 

Les enfants ont aussi des terreurs nocturnes, vous les voyez arriver en pleine nuit, dans votre chambre 

transis de peur, et les larmes aux yeux. « Maman, il y a un monsieur dans ma chambre, il a un 

chapeau et il me regarde ».  

Les parents rétorquent souvent : « tu as rêvé mon amour, ce n'est rien, retournes te coucher », et 

l'enfant finit dans le lit des parents. 

Certains enfants, à votre époque, avec les montées vibratoires de la terre, voient des personnes 

décédées et d'autres énergies, bienveillantes aussi malveillantes, qui les dérangent, les perturbent 

parce qu’ils ne font pas encore la distinction entre tout ce qu’ils perçoivent. Les parents sensibles 

feront appel à un médium ou un géobiologue pour régler la situation, pratiquer un nettoyage subtil 
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dans la chambre de l'enfant. Il est aussi possible de créer une coque en matière astrale permanente 

autour du lit, pour que l'enfant ne soit plus ennuyé et fasse des nuits en paix. 

Il est préférable d'expliquer à votre enfant cette réalité, les personnes décédées ne lui veulent aucun 

mal, seulement elles se promènent, elles savent que l'enfant les voit. 

Un enfant peut apercevoir une personne en sphère lumineuse, ou quelque chose de similaire,  un être 

humain habillé, aussi des ombres, cela est plus problématique, à partir de ce moment-là, il est 

préférable intervenir. Beaucoup d'enfants ont des veilleuses pour les rassurer, c'est  bien, c'est 

vraiment important pour eux. 

Les parents ouverts d’une conscience supérieure peuvent aussi dire à leurs enfants qu'ils ont des 

anges, des anges gardiens, et qu'avant de se mettre au lit, d’appeler ses anges qui se placeront autour 

du lit, afin qu’ils les protègent durant toute la nuit. 

L'ami imaginaire, vos terreurs nocturnes, toutes ces aventures sont oubliées pour la quasi- totalité 

des personnes, sauf pour certains enfants particuliers. Le monde de la densité vous emprisonne assez 

vite dans une réalité cartésienne, qui ne laisse pas la place à l'expression du rêve et du monde de 

l'invisible. 

Pour beaucoup, qui ont eu des amis invisibles, c'est comme un rêve qui n'a jamais existé. 

Qui sont vos amis invisibles, quels sont leurs natures ? 

Un ami du subtil qui sera avec un enfant pendant un temps, peut être une personne décédée qui vient 

aider un temps, elle a prévu cette aide avant son départ et elle aidera une âme qui fera partie de sa 

famille spirituelle. L'enfant voit par clairvoyance, par projection, clair vision et pour ce jeune être, 

c'est sa réalité. Lorsque, vous êtes parent, vous devez ouvrir votre esprit et laisser l'enfant évoluer 

dans cette double réalité. 

Pour un certain nombre d'enfants liés aux peuples des étoiles, c'est un être d'une autre dimension qui 

se chargera de cette mission d'aide pour apaiser l'âme de l'enfant qui va s'ancrer progressivement 

dans la matière. C'est particulièrement difficile dans les premières années de vie des enfants très 

éveillés de trouver leur place sur cette planète. L'environnement n'est pas formidable et très hostile 

pour tous ceux qui ont une vision différente. 

Ces enfants hypersensibles se sentent incompris, car ils voient que le monde dans lequel on les force 

à évoluer est incohérent, absurde, injuste et violent. 

Les guides vous précisent, que des esprits évolués de la nature, dans certaines conditions, seront 

commissionnés pour aider un enfant, qui aura une forte attraction pour la nature dans sa vie d'enfant 

et ensuite d'adulte. 

Vous venez tous pour un but précis, même au début de votre vie dans la densité, ceux qui ont été vos 

guides et enseignants vont vous chapeauter quelques années, pour vous mettre dans la sécurité de 

l'incarnation. Tout est prévu, et ce n'est que le début.  
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Néanmoins, vous oublierez ce partage et ces moments de jeux avec l'invisible dès que, vous mettrez 

les pieds dans le monde de la collectivité, avec l'arrivée de l'école, qui sera votre première réalité de 

la matière et fermera totalement vos perceptions ou partiellement. 

Quand les enfants commencent à lire, vous pouvez les diriger vers des lectures imagées qui abordent 

ce sujet subtil. 

Votre enfant, lorsqu’il est tout petit, ne peut pas exprimer vraiment sa réalité, vous, parents, vous 

devez vous adapter, car un enfant ne peut pas mentir, ou bien inventer ce qui ne connaît pas. Lorsqu’il 

vous parle d’un monsieur, d’une dame, d’un enfant ou d’animaux qui restent un peu de temps dans 

sa chambre, il ne peut l’inventer, c’est sa réalité qu’il perçoit par claire vision. 

Vos enfants ont des guides spirituels, qui  prennent soin d’eux, au début de leur vie incarnée. Vous 

avez déjà aperçu un bébé, suivre du regard quelque chose, que vous ne voyez pas, puis sourire. Cela 

vous dépasse, en effet, vous avez tout oublié, en réalité, vous ne vous souvenez plus de votre petite 

enfance ou de quelques traces de cette époque, alors vous souvenir que vous aviez un ami subtil, 

non, cela c’est dissous de votre conscience. 

Vous remarquez que les enfants sont scolarisés dans certains pays, dès l’âge de trois ans, ils ne savent 

même pas encore s’exprimer. Ils portent des couches, pour d’autres, une tétine à la bouche et ils sont 

immergés directement dans le monde des adultes. 

Tout ce qui est lié au subtil disparaîtra rapidement, le but de vos sociétés est de fermer le plus tôt 

possible les capacités extra-sensorielles de vos enfants. 

Il n’empêche que dans certains pays, les jeunes enfants avec des dispositions psychiques 

particulaires, sont repérés pour être utilisés par les forces de l’ombre. C’est particulièrement le cas 

en Russie, en Chine, en Roumanie, aux États-Unis d’Amérique, etc.  

Un temps viendra où chaque enfant n’aura plus aucune peur, dans sa chambre ou ailleurs. Les enfants 

sont les lumières du monde, une nouvelle terre, dans laquelle vous partirez lors du Grand Passage. 

Sur cette nouvelle terre, tous les enfants pourront s’exprimer, vivre comme de vrais enfants dans une 

paix absolue pour leur épanouissement et en toute sécurité. 

Ils auront des tuteurs attentifs et plus ouverts dans le domaine de l’invisible. 

Ce temps de changement approche, il est temps, toutes les âmes qui viennent s’exprimer pourront le 

faire en toute liberté. 
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Chapitre 24 

                                         
                                        Les Égrégores  

Vous entendez souvent parler d'égrégores et de leurs influences, souvent nocives, sur les êtres 

humains, comment comprendre cette définition ? Où se trouvent-ils, dans votre densité ou une autre 

dimension ? 

On donne le nom d'égrégore, à une force engendrée par un puissant courant spirituel, première 

définition, que l'on trouve dans le dictionnaire. 

C'est aussi un concept désignant un esprit de groupe constitué par l'agrégation, des énergies et des 

désirs de plusieurs individus unis dans un but bien défini. 

La définition dans le sens universel est un terme employé par les symboles pour désigner la force de 

cohésion dans un groupe humain. 

Le livre d’Hénoch, dans sa traduction Éthiopienne, parle d'anges qu'il nomme « Egrêgoroi », et qui 

restaient éveillés sur le mont Hermon. 

Le grand Dictionnaire Encyclopédique Larousse vous précise :  

Les égrégores furent introduits en occultisme grâce à Stanislas de Guaita (Poète français, 1861-

1897), pour personnifier les forces physiques ou psychologiques non surnaturelles en forme d'êtres 

collectifs. 

Effectivement, vous trouvez tout un ensemble de définitions, pourtant vous comprendrez que cet 

aspect de compréhension ou concept est beaucoup plus facile à définir. Tout d'abord, voyez ce que 

les guides spirituels veulent vous dire, dans ce concept informationnel énergétique. 

Dans le livre d'Hénoch, apparemment, vous avez une qualification d'être qui se nomme «  

Egrêgoroi ou Égrégore ». Lorsque vous relisez ce texte, disent-ils, que vous retrouvez dans « Le 

cinquième ciel : les Veilleurs », ils expliquent que les êtres de lumière montrent à Hénoch par vision 

des êtres humanoïdes :  

« leur aspect était comme celui des hommes, leur grandeur plus que celle de grands géants… pour 

se souiller avec des femmes, des hommes, puis ils se sont souillés, et le Seigneur les a condamnés.» 

Les guides expliquent qu'à cette époque une race de grands reptiliens dominait la région, leur taille 

pouvaient aller jusqu'à 3 mètres 30. Ils vivaient dans cette région riche et belle, que vous avez nommé 

le croissant fertile, en-fait, de l’Égypte à l’Irak actuel, certaines tablettes sumériennes décrivent ces 

êtres, qui étaient cruels, les humains étaient leurs esclaves. 

Voici la définition des guides, car comme ils le font remarquer avec les siècles, les mots changent 

de sens et le langage n'a plus la même signification dans la connaissance collective. « Un égrégore 
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est une forme-pensée collective puissante, positive ou négative, qu'un groupe d'humain va créer, 

et cette forme pensée va se positionner dans l'éthérique de la terre. 

  

Un égrégore n'est pas simplement un ensemble d'énergie compressée liée à des êtres spirituels. Dès 

qu'un ensemble se forme et ira dans la même pensée, puisque cette pensée sera nourrie, l'égrégore 

sera présent. Ceux qui l'ont créé, seront branchés sur cette fréquence, comme s'ils étaient reliés par 

un fil, et que tous écoutent la même musique. 

Toutes les religions ont leurs égrégores, les parties politiques, les sectes, les clubs de football, etc. 

Un égrégore n'est pas, en soi, un danger, tout dépend des informations qu'il concentre. Les égrégores 

à basses fréquences ou négatifs sont des données compressées qui vampirisent et influencent ceux 

qui se connectent dessus, bien entendu, tout dépend de l'égrégore, s'il est constitué d'amour ou de 

peur, de haine, de violence, etc. 

Ces formes-pensées informationnelles ont une importance dont beaucoup d'humain n'ont pas 

conscience. Il n'empêche que ces informations ont un effet sur leur vie, et les décisions de ceux-ci, 

principalement les égrégores négatifs ou plus exactement les égrégores de basses fréquences. 

Vous en revenez toujours au même principe, plus vous vibrez bas, plus vous alimentez des égrégores 

négatifs. Lorsque, vous vivez dans la peur, n'importe quelle parole vous déstabilisera, et vous 

deviendrez un mouton, qui suit un troupeau à la dérive.  

Vous en voyez toute la puissance avec le virus de la Covid, où les humains baignent dans une peur 

collective et acceptent des vaccins, qui peuvent les rendre malades, même les tuent par les effets 

secondaires. Cependant, oui, beaucoup font la queue pour recevoir l'injection, ils sont heureux même 

et fiers d’être les premiers, car ils pensent être sauvés, qu'ils ne tomberont pas malades.  

En cette période de turbulences mondiales où les gouvernements, sur tous les continents, font un 

putsch pour imposer la vaccination dans une manipulation planifiée avec l'aide des médias 

dominants, un travail insidieux se distille pour infiltrer la peur, même au sein des cellules familiales. 

Puisque les états exigent un passeport vaccinal pour voyager à l'étranger et pour certains évènements 

ou rassemblements importants de personnes, beaucoup d'êtres humains acceptent le poison d'une 

injection, pour retrouver un semblant de liberté. 

Il se produit dans beaucoup de foyers des conversations houleuses, car certains membres de la famille 

refusent l'injection, et c'est leur choix, leur libre arbitre. C'est, à ce moment-là que les manipulateurs 

de toutes catégories vont exercer des pressions, voire des menaces pour influencer ceux, qui refusent 

le poison vaccinal. 

Les égrégores puissants ont un impact énorme sur les consciences peu évoluées, des êtres humains 

vont défendre des causes, avoir des actions injustes envers les autres, comme s'ils étaient des 

marionnettes guidées à distance pour exécuter des ordres. 

Les manipulateurs vont se substituer aux propagandes des gouvernements, pour convaincre, les 

enfants, conjoints de se faire injecter.  

En-fait, toutes ces personnes qui ont peur, à cause de ce virus, et ses variants, sont branchés sur cet 

égrégore mondial. Ils pensent, dans leur raisonnement intérieur, que tout le monde doit être vacciné 
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pour ne pas être touché par la covid. Ils raisonnent en fait en égoïstes, car la peur de la maladie et de 

la mort les contraint à influencer les autres pour se protéger eux-mêmes. 

Vous avez entendu les politiques scander, « faites-vous vacciner pour protéger les autres, car on n'a 

pas que des droits, vous avez aussi des devoirs », tout cela pour vous faire culpabiliser. C'est ainsi, 

que toutes ces personnes apeurées vont pousser les autres, qui vivent avec elle, à accepter leur vision, 

leur réalité, utilisant des arguments pour les pousser dans leur sens. Quand cela s'avère nécessaire, 

en les culpabilisant, qu'ils sont inconscients, égotistes, qu'ils ne pensent pas aux autres, à leurs 

enfants, à leurs parents, à leurs amis.  

C'est ce que vivent des familles, des déchirements, c’est compliqué à vivre émotionnellement, garder 

la tête sur les épaules. C'est dans ces circonstances que vous devez avoir du discernement, doit-on 

accepter l’inacceptable, écraser vos valeurs pour faire plaisir à des proches, qui vivent dans une peur 

morbide ? 

Vous devez garder votre libre arbitre et votre foi intacte dans vos valeurs de liberté. La liberté de 

pensée et de choisir sont plus précieuses que toutes promesses mensongères, que des personnes, 

même qui vivent sous le même toit que vous, veulent vous faire transiger. Plus votre taux vibratoire 

sera élevé, moins les égrégores de peur pourront vous atteindre. Vous devez rester fort dans vos 

convictions, vous savez, au fond de vous, qu'accepter de transiger avec vos valeurs vous posera un 

mal-être. C'est dans cette circonstance, que vous devez écouter votre petite voix intérieure pour 

exprimer votre parole, haut et fort.  

Vous êtes libres de vos choix et personne, même pas votre famille et amis ne pourront vous imposer 

ce que vous ne souhaitez pas. Vous sortirez, toujours grandis, d'une telle situation, et les évènements 

futurs manifesteront que vous avez bien fait de ne pas céder à la manipulation. 

  

Vous trouvez toujours un pilier central dans un égrégore, constitué d'une personne ou de quelques 

personnes, ce peut être un gouvernement, un parti politique, avec un seul esprit de pensée, ensuite, 

il suffira de convaincre un maximum de personnes pour faire grossir cet égrégore. 

Tous les égrégores ne sont pas négatifs, il est évident de constater que les initiatives positives, faites 

dans l'amour et pour aider les autres sont merveilleuses et doivent persister, votre planète en a 

vraiment besoin. Votre Mère Gaïa ressent toutes les expressions d'amour que les êtres humains 

peuvent produire avec leur cœur d'amour. En-fait, chaque pensée d'amour rentre en harmonie avec 

Gaïa.  

Les égrégores sont des amas d’informations, similaires à des nuages, vous pouvez l’imaginer sous 

cette forme. Lorsque vous savez faire des sorties de corps, en conscience, des sorties astrales, vous 

avez la possibilité de visiter ces égrégores. Les égrégores sont dans la première membrane éthérique. 

Par exemple, en sortie de corps, vous pouvez vous rendre dans l’égrégore des joueurs d’échec. C’est 

un programme d’information colossale, qui est toujours actif, alimenté par des joueurs passionnés. 

Lorsque, votre corps astral sera dans cet amas informationnel, vous serez comme dans un jeu, vous 

pouvez jouer, mais, aussi faire une partie avec de grand joueur d’échec, comme avec Gary Kimovitch 

Kasparov, ancien champion du monde d’échecs, vous pourrez discuter avec lui et vous le 
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comprendrez, tout le monde parle la même langue, faire une partie avec lui, mais pas forcément 

gagner la partie ! 

Ensuite, vous pouvez visiter le monde ou plan des mangas, dans ce même amas d’informations, vous 

avez un grand choix, puisque les mangas sont très populaires. Vous mettez juste votre intention sur 

le héros que vous désirez rencontrer et vous serez dans son monde. Si vous aimez, Dragon Ball, et 

Son Goku, demandez-lui de vous apprendre à faire sortir des boules de feu des mains. Si vous 

préférez les Pokémons, vous avez la possibilité de croiser Sacha et son fidèle Pokémon Pikachu et 

bien sûr faire une partie avec lui ! 

Si vous aimez les animaux de compagnie, rendez-vous dans l’égrégore des chiens. Vous serez ébahis 

de voir un monde seulement de chiens, des gros et des petits, qui vivent dans des maisons, assez 

petite avec de drôles de formes. De plus, vous pouvez leur parler, ils sont bavards, vous serez comme 

dans un jeu, ou toute l’histoire tourne autour des chiens, par contre, vous ne croisez jamais de chat, 

vous saisissez pourquoi ! 

Vous adorez la belle musique, le classique, c’est une musique qui vous fait vibrer, c’est un égrégore 

puissant et bien actif, par votre seule intention, vous pouvez vous projeter dans ce plan et entendre 

du Ludwig van Beethoven, Wolfgang Amadeus Mozart, Jean-Sébastien Bach, Frédéric Chopin,  

Antonio Lucio Vivaldi, etc, en boucle, c’est gratuit, pas besoin d’abonnement, et les voir jouer en 

live ! Lorsque vous savez vous mettre en état cérébral alpha, un état d’écoute subtile, sans faire de 

sortie astrale, vous pouvez vous brancher sur l’égrégore des grandes musiques et entendre avec vos 

oreilles du classique, ou des cloches, d’un orgue. Pour certaines personnes, cette connexion s’établit 

la nuit, lorsqu’elles sont inconscientes, et le matin, en se réveillant, elles ont encore la musique dans 

les oreilles. Votre corps astral est allé dans ce plan des musiques, et vous a permis d’entendre et de 

vous en souvenir. 

Je vous déconseille de vous rendre dans des égrégores ou des plans glauques, lourds au niveau 

vibratoire lors d’une sortie astrale. Vous avez des entités humaines qui forment des égrégores 

dangereux. Les êtres qui vénèrent le diable et tout ce qui est apparenté à la cruauté, vous ne devez 

pas vous en approcher. Aller visiter ce genre de plans vous glacera le sang, même si vous êtes en 

sotie astrale ! Ensuite, vous êtes libre de vos expériences, seulement ne cherchez pas le bâton pour 

vous faire battre. Ces plans sombres sont vraiment à éviter. 

Il est préférable de rester dans des énergies positives, où l’amour est prépondérant. 

Chacun au niveau individuel peut simplement envoyer sa vibration amoureuse, et à coup sûr des 

personnes sensibles ressentiront cet amour et relèveront la tête, ils iront dans des fréquences hautes. 

Malheureusement, au niveau mondial, les égrégores d'énergie de basses fréquences sont légion, les 

guerres et les peurs, que les puissants entretiennent contre les masses, ne font qu'accentuer les haines, 

les colères et les conflits. 

Vous devez toujours voir la lumière dans l'ombre, la vibration amoureuse est tellement puissante. 

Elle peut transformer une personne de l’ombre en étincelle de lumière. 
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C'est souvent dans le chaos, que naît la lumière et l'espoir, dès que des humains plongent dans les 

pires horreurs, une lumière éclatante apparaît. 

Comme Jeshua l'a dit : « Si vous faisiez partie du monde, il vous aimerait parce que vous lui 

appartiendriez. Mais, vous n'appartenez pas au monde, parce que, je vous ai choisis du milieu du 

monde ; c'est pourquoi il vous poursuit de sa haine. » Jean Chapitre 15, verset 19 Vous devez avoir 

des pensées hautes, être toujours dans le cœur, les égrégores de basses fréquences n'auront aucun 

impact dans votre corps mental. Vous resterez serein et vous aurez du recul, face à une situation 

inattendu, ou imprévu, et lorsque vos paroles, votre comportement ne plaît pas, vous êtes en paix 

avec la Source, c'est tout ce qui compte pour vous. 

Il arrive qu'un groupe de personnes aux pensées d'amour aille méditer et prier pour la planète dans 

une action collective. Est-ce qu'il y a un danger que cette énergie, cet égrégore soit récupéré ? 

Les guides répondent, immédiatement, oui. En effet, il ne suffit pas de déverser son amour sur la 

planète, il faut  être plus précis dans son intention. 

Quand une méditation est proposée, tous les participants doivent diriger leur intention vers Gaïa, ou 

la Source. Il y a dans l'éthérique des êtres subtils qui savent récupérer ces égrégores d'amour et 

l'énergie peut être utilisée dans un but non vertueux. Vous devez être prudent, voilà tout. 

En réalité, vous devez apprendre à contrôler vos pensées en toutes circonstances, vos émotions aussi, 

et rester dans la paix de votre cœur. 

Comme l’a manifesté Joshua lors de son incarnation, le monde passe, les idées passent, les 

changements de la matière sont permanents. Pourtant, concernant les serviteurs de la Source, vous 

ne faites que vous appuyer sur la matière pour atteindre le ciel, afin de rester branché sur le plus pur 

des égrégores, celui de votre Père d’Amour. 
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Chapitre 25   

    
                     Les énergies malveillantes et l'incarnation 

Une personne qui décède, qui se trouve en mort clinique, son âme ou corps astral est expulsée dans 

l'astral. Ce principe est valable pour tous les vivants, les êtres humains aussi les animaux. Pour 

l’ensemble des personnes qui vivent sur votre terre, la plupart évoluent avec la référence de leur 

corps mental formaté, et une fois dans l'astral, il leur faudra un temps d'adaptation pour réaliser, 

qu'ils ne sont plus dans cette dimension de matière, mais une simple énergie.  

Ils devront s'adapter de nouveau à leur spécificité énergétique, qu'ils ont oubliée, et retrouver le 

fonctionnement de leur capacité pour évoluer dans cette dimension de l'astral. 

Une entité désincarnée, un corps astral ou une âme désincarnée, suivant la désignation que vous 

utilisez, une fois introduit dans l'astral, ne fonctionne plus comme un être humain de chair et de sang 

qui évolue dans la matière. Tous les repères sont nouveaux. 

Les personnes désincarnées devront penser, évoluer, bouger comme une énergie vibratoire, tout se 

fait par l'intention, cela est rapide, les potentialités d'un corps astral ou d’une âme désincarnée sont 

exponentielles, ils ont accès à des informations, des connaissances, tout est facile et fluide.  

Leur corps vibration est énergétique, plus de notion de taille, ils sont, et pour ces énergies qui 

n'évoluent que dans leur élément primaire, une onde vibratoire, ils ne comprennent que l'énergétique. 

Quand ils rencontrent, croisent, un humain incarné, car attiré par son énergie et sa vibration, (ils ne 

vous voient pas en chair et en os), ils ont accès à ce qu'il est : un complexe vibratoire, d’informations, 

principalement l'aura et les chakras, mais aussi, ils ressentent les vibrations qu'émet le corps astral.  

Quand ils doivent venir incorporer un vivant, le polluer, ils savent qu'ils peuvent le faire, ils 

ressentent l'information, lorsque cela est le bon moment, comme une conviction profonde, une 

autorisation, une invitation de l'âme, qui est dans la personne, qui permet cette incorporation pour 

compenser une erreur commise, dans un autre espace-temps où une autre époque. Toutes les 

consciences malveillantes font également des expériences de vie dans des dimensions de matière. 

Leur but est de s'exprimer un maximum, donc, ne pas rester trop longtemps dans le bas astral.  

Les humains dans le langage usuel, ésotérique, utilisent en permanence cette expression « le bas 

astral », c’est simplement un ensemble vibratoire qui vibre bas, ou lourd, les consciences ou les 

esprits malveillants sous forme énergétique sont d’office attiré par ces mondes vibratoires lourds, 

qui leur correspondent. Car, dans cet univers vibratoire, vous vous positionnez suivant ce qui émane 

de votre conscience, lorsque votre conscience est malveillante, en dehors de l’amour de la Source, 

votre vibration est tellement lourde que vous ne pouvez être, que dans ces vibrations bases. 

Vous pourriez penser que c'est illogique, elles ne sont pas dans l'amour et cependant La Source 

permet qu'elles s'expriment dans un corps de matière humain ou animal. 
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Ces consciences malveillantes sont aussi les enfants de La Source, comme l’a expliqué le Maître 

Jeschua par la parabole du fils prodigue, votre Père d'Amour laisse toujours la porte ouverte, pour 

changer d'attitude et revenir à la raison. Luc, chapitre 15, verset 11-32. 

Il n’empêche que, quand vous côtoyez des humains incarnés par des consciences éloignées de 

l'amour de la Source, votre incarnation est malencontreusement mouvementée. 

Il est vrai, que votre âme décide votre parcours dans une expérience de vie, quand vous devez vous 

confronter avec de telles personnes, un peu toxique, manipulatrice, violente, etc, Dans cette 

compréhension, ce contact frontal, vous permet de grandir, de vous affiner, de régler des karmas et 

d'ouvrir votre conscience. Il n’est pas simple de le comprendre au début, toute cette connaissance 

est abstraite, personne n’aime prendre des coups, cependant donner du sens à ce qui vous arrive, 

ouvre vos yeux sur une autre dimension, la dimension spirituelle. 

Vous devez apprendre à composer avec ses corps vibratoires, qui vous visitent ou bien vous 

incorporent, communiquer avec elles, par l’intermédiaire de vos guides, et régler définitivement le 

problème. Toute incorporation, aussi impressionnante que vous pouvez vivre, est acceptée par votre 

âme. Vous ne devez pas en avoir peur, uniquement trouver la solution de l’énigme, pour rétablir 

l’équilibre, votre âme est venue pour la résoudre, seulement, vous ne le savez pas. Vous pouvez, 

quand vous faites un soin, enlever une âme malveillante ou une conscience malveillante d'une aura, 

d'un chakra, l'attraper avec vos mains astrales pour la transmuter dans le bas astral. 

Mais, ces énergies reviendront, de nouveau, jusqu'au moment, où la personne aura compris la leçon. 

Tout le monde n'est pas ouvert au subtil, ainsi faire accepter à un consultant qu'il est incorporé par 

une « méchante entité » et qu'il doit faire un protocole d'excuse, est une grande ouverture de 

conscience dans sa vie, voire un bouleversement dans sa propre réalité, car il devra comprendre 

d'autres notions qui sont du domaine spirituel. Voir chapitre 48, sur  les lignées familiales. 

Comme vous vivez une époque particulière, à bien des niveaux vous remarquez que les 

problématiques de la vie dans la densité, percutent de plus en plus d'êtres humains un peu partout 

sur votre planète, avec ce que vous vivez et voyez au vingt et unième siècle, beaucoup de personnes 

se remettent en question dans leur vie. 

Le mouvement de la vie, ce n'est pas, ou plus, ce que cette société ou les sociétés vous présentent, 

les personnes aspirent à autre chose, néanmoins les décideurs de ce monde ne voient pas les choses 

ainsi. Ils ne désirent pas changer leur façon de fonctionner, ils sont dans la domination, le contrôle, 

absolument pas dans l'amour et la liberté. 

Cette résonance, cette dissonance résonne de plus en plus fort dans l'être humain. Vous devez vivre 

dans l'amour et la partage. 

Les âmes évoluées éveillent de plus en plus les consciences de leurs hôtes, leurs yeux s'ouvrent vers 

une nouvelle connaissance, une liberté pour vivre dans l'amour, penser avec son propre esprit, le 

respect de chaque individu, sans jugement, un libre arbitre parfait. 

Toutes ces âmes qui se sont incarnées, décennie après décennie, arrivent à maturité, l'éveil se fait de 

plus en plus vite, en quelques mois pour certaines, une véritable révolution dans la vie d'une 
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personne. Elles se posent tellement de questions, lisent des livres spirituels, veulent se mettre en lien 

avec leurs guides spirituels et communiquer avec leur âme. 

Même, si le tableau de ce monde est sombre et froid, la douceur de la lumière traverse cette couche 

nuageuse, pour éclairer tous ceux, qui ont soif de connaissance de la Source. 

Pour tous ces thérapeutes de lumière sont prêts à accueillir cette vague d'âme, il y a beaucoup à faire, 

pour les aider à grandir, à se reconstruire, à se détacher de leurs anciens vêtements, qui ont marqué 

leur esprit et leur corps, de matière souvent dans les souffrances. 

Les hommes et les femmes qui s'élèvent vers la lumière ont besoin, au début de cet éveil, de cette 

nouvelle vie, de beaucoup de réconfort, d'écoute, d'attention pour les rassurer. 

Ce monde de l'illusion, cette matière est comme de la glaise, elle colle et il n'est pas toujours aisé de 

nettoyer tout en une seule fois, en un seul passage.  

Cela demande du temps, de la persévérance, pour revêtir ce nouveau manteau de connaissance qui 

va vous libérer de toutes les croyances, des schémas de pensée, des peurs et du regard des autres. 

Quand vous avez compris, que vous êtes parés à aider les autres, que vous avez fait un travail spirituel 

sur vous, une réinformation de votre mental, vous pouvez comme thérapeute, libérer des personnes 

des blocages, faire des harmonisations, des soins énergétiques, travailler sur les lignées familiales, 

les incorporations des âmes et des consciences malveillantes.  

Vous avez été, vous aussi, aidés à un moment ou un autre dans votre vie, par un éveilleur ou un 

thérapeute. C'est maintenant à votre tour, par amour pour votre prochain et parce que cela fait vibrer 

de plaisir votre âme, de vous lancer dans cette fantastique aventure d'aide. 

En l’instant, la plupart des thérapeutes, quelque que soit leur spécialité, aide des personnes qui ont 

une fibre très spirituelle et ces personnes, pour la plupart, deviendront eux même des thérapeutes, 

car leur âme a dessiné cette voie pour eux. 

La Source, dans son amour pour votre humanité, a envoyé une myriade de volontaires pour secourir 

cette planète moribonde, pour enseigner et soigner les cœurs malades. 

Une fois que ces volontaires dans leur ensemble auront compris le but de leur venue dans cette 

incarnation, ils pourront aider les humains les plus éloignés de l'amour de la Source. 

Il y a beaucoup à faire et les ouvriers sont peu nombreux. Comme le Maître Jeschua l'a dit à ses 

disciples.  

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la 

moisson d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. » Matthieu chapitre 9, verset 37, 38 Cette 

parabole de Jeschua résonne en vous, car une multitude de personnes ouvrent leur conscience. 

Elles ont un grand besoin d'aide pour passer à un autre paradigme, à une autre conscience. 

D’où l'importance d'être bien formé pour aider toutes ces personnes à se comprendre, à se relier avec 

leur âme et à corriger les erreurs commises dans d'autres espaces temps et d’autres époques. Une 

âme évoluée est venue aider les autres, résoudre un ensemble de problèmes de lignées familiales et 

karmiques. Ces différents problèmes vont être détaillés, expliqués, avec l'utilisation d'outils et des 
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méthodes afin de vous libérer de toutes ces informations ou programmations, qui sont dans votre 

aura ou champ informationnel. 

Comment évolue une conscience malveillante et quel est son but : 

Le cycle des incarnations pour ces consciences malveillantes reste le même que pour les autres 

consciences. Leur volonté n’est pas d’évoluer, mais de s’exprimer dans une densité. Ces âmes 

déchues recherchent la plupart du temps, des places de choix, pour profiter pleinement de leur 

expérience, en demandant à se positionner dans le pouvoir de la matière, les places en vue et 

s’installer confortablement sans trop d’effort. 

Comme vous le comprenez, elles ne s’incarnent pas pour résoudre leurs problèmes karmiques, de 

lignées familiales. Le domaine spirituel est fort éloigné de ces âmes, même si, un grand nombre fait 

souvent partie d’une religion, d’un groupement religieux ou apparenté. Ce sont des personnes qui 

redoutent la mort, elles mettent tout en œuvre pour se préserver physiquement, pour vivre en bonne 

santé. 

Ces consciences déchues, comme toute conscience, font une demande pour s’exprimer dans une 

densité, cependant, toutes leurs requêtes ne sont pas acceptées, puisque lors d’une incarnation, 

beaucoup d’âmes gravitent autour d’elle.  Chaque demande est prise, en considération, c’est un 

agencement complexe que les consciences pures divines supérieures mettent en action, car il faut 

exaucer les demandes de toutes les âmes, et de ce qu’elles veulent comprendre lors de leur 

expérience.  

Les interactions sont innombrables, les possibilités mathématiques sont exponentielles, puisque, 

toutes les âmes sont en lien les unes avec les autres sur toute la planète, aussi bien avec les autres 

dimensions, sans compter avec les consciences non incarnées. 

Le processus de renaissance est identique à celui de toutes les âmes reliées à la Source ou déchues. 

Avant tout, une demande est faite ou imposée. 

Les âmes choisissent une configuration particulière, comme un jeu de rôle. Il peut arriver que la 

conscience ne soit pas dans le choix, ou des parties lui seront astreintes. 

Les âmes déchues dans leur ensemble ne voient pas leur vie par anticipation dans les roues du destin, 

ou seulement de petites portions, elles viennent profiter de la matière, et non pas grandir dans l’éveil 

d’une expérience. Pour les consciences avancées dans leur évolution, ils auront accès à la totalité de 

leur vie incarnée, pour d’autres, uniquement les plus belles parties. 

Ensuite, c’est le départ pour s’amuser, et s’incarner dans un fœtus. 

Le processus est le suivant pour votre planète, une conscience positionnée sur sa vibration créée un 

avatar, un clone, qui revêtira des manteaux énergétiques ou vibratoires, pour s’alourdir, puis devenir 

une âme, un corps astral, qui incorporera un fœtus. 
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Cependant, même les âmes rebelles connaîtront l’amour, un amour physique, matériel, mais ne 

voudront certainement pas évoluer dans un amour spirituel. En cet instant, elles sont rares les âmes 

déchues qui décident de changer pour se reconnecter à leur Créateur. 

La plupart du temps, ceux qui sont évolués dans leur dimension spirituelle, qui ont des karmas à 

résoudre, se confrontent avec des âmes déchues, leurs âmes font ce choix, pour passer à autre chose. 

Ces âmes déchues sont comme « des professeurs » pour forcer à grandir plus vite émotionnellement, 

pour les âmes qui veulent épurer leur dette afin de se consacrer uniquement à leur mission de vie. 

Les âmes évoluées viennent aussi manifester l’amour pour ces âmes rebelles, pour leur montrer que 

rester dans l’amour de la Source est bien préférable, c’est pour cela que ceux qui suivent la voie du 

cœur sont des exemples pour les autres. 

Les âmes déchues aiment la matière, la possession de la matière, acquérir des biens, et bien manger. 

Vous trouvez sur votre planète différents niveaux d’âme déchue, ces êtres sont des conquérants, ils 

se placent dans toutes les strates de vos sociétés. Même entre eux, ils se disputent, se font la guerre, 

ils sont individuels, égocentriques. Ils n’aiment pas partager, seulement la première place, ce sont 

des calculateurs pour tramer le mal. Le mensonge fait partie de leur vie pour arriver à leur fin, vous 

pouvez facilement les discerner lorsque vous les voyez à la télévision, ils sont tellement hautains, 

manipulateurs à l’extrême. 

Ces âmes, comme vous pouvez le comprendre, n’ont qu’un but dans leur vie, se faire un nom dans 

la mémoire des hommes de la matière, puisqu’elles redoutent la mort, elles laisseront des traces de 

leur passage. Les âmes déchues sont demandeuses d’expérience, parce que pour elles, l’expression 

ne peut se faire que dans une incarnation. C’est tout à fait différent, pour une conscience reliée à la 

Source, qui évolue dans les plans de lumière, qui reçoit des enseignements d’amour pour affiner sa 

conscience. 

Il est important de ne pas juger ces âmes déchues, vous n’êtes pas des juges, vous devez juste les 

aimer, et de ne pas avoir d’aprioris sur elles. Elles sont incluses dans le plan Divin, elles ont leur 

place, comme tout ce qui évolue autour de vous. 
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Chapitre 26 

                                              Aborder le départ 

Vous avez tous remarqué comment, des parents sont joyeux d’accueillir un bébé, quelle liesse, c'est 

la joie, un rayon de soleil dans la vie des parents. Après des mois d'attente, c'est l'arrivée dans le 

monde réel, le petit bébé ne s'attend pas à ce qu'il va rencontrer, c'est une découverte. Bien sûr, sa 

vie a commencé plusieurs mois auparavant, cette  petite vie s'est préparée, par l'âme qui incorpore 

le fœtus et qui vient s'exprimer pour explorer des aspects qu'elle a décidé de travailler pour grandir. 

Au début de la vie, pour la plupart des enfants, la vie s'écoule lentement, ils sont tributaires de leurs 

parents. Ils ne peuvent que très peu s'exprimer, c'est un temps d'adaptation, pour l'âme et le véhicule. 

Les âmes évoluées qui incorporent une enveloppe charnelle auront accès, avant le départ pour 

s'exprimer, à tout le processus de la vie du véhicule, c'est-à-dire, qu'elles apercevront par projection, 

comme un film en accéléré dans la roue du destin de toute la durée de leur expérience, de la 

naissance, au départ sur l’autre plan.  

Ces âmes ont une grande expérience, elles acceptent les inconvénients de la renaissance et les bons 

côtés de la densité. Elles demanderont à se dépasser pour grandir, afin d’aider davantage les autres 

à évoluer dans la matière. 

Pour les autres consciences, avec des bagages moindres dans leur développement spirituel,  moins 

d'expérience ou qui débutent dans leur vie d'âme, tout ne leur sera pas montré afin de ne pas les 

déstabiliser pour le grand voyage.  

Certaines consciences doivent être invitées à partir, même si, elles freinent un peu des pieds, car, sur 

certaines planètes, ce n'est pas forcément les vacances, et sur la terre, votre planète, dans ce brouhaha 

généralisé, une conscience peut avoir de l’appréhension à expérimenter dans une enveloppe 

humaine. 

Dans la grande majorité des cas, un bébé est une joie pour toute la famille, vous le voyez bien, dans 

vos sociétés, avoir des enfants fait partie de la vie, chaque couple veut avoir un ou des enfants. En 

réalité, au début de leur vie, tout ce passe pour le mieux, même s'il y a des exceptions et des contrats 

d'âme, particulier, qui, pour une raison personnelle, décide de vivre et de s'exprimer dans un bébé 

qui connaîtra des épreuves et des souffrances.  

Comme vous l'avez déjà compris, un petit être de quelques dizaines de centimètres va grandir, pour 

arriver à sa première autonomie, se tenir debout, marcher et parler. Le lien entre l'âme et le corps 

physique est encore fort, mais en quelques mois, le corps mental du jeune enfant va commencer à se 

faire entendre. La programmation pour comprendre le monde de la densité est enclenchée, 

l'apprentissage se fait rapidement auprès des parents, mais principalement de la maman au début. 
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C'est absolument, extraordinaire de constater, à quelle vitesse un enfant comprend une langue 

maternelle. Il pourra se déplacer à quatre pattes, pour ensuite se mettre sur ses deux pieds. Le corps 

mental est conçu pour harmoniser tous ces aspects, pour préparer l'âme et le véhicule à devenir 

autonome et faire sa vie. 

Au début de la vie, les données du corps mental sont basiques, ce sont des répétitions, un 

apprentissage, qui permettra à l'enfant de faire sa place dans le cercle familial. 

L'enfant ne pourra apprendre que ce que ses parents voudront bien lui transmettre, leurs 

connaissances, un savoir.  

Ensuite, ce sera à une éducation scolaire et sociale pour préparer le corps mental au monde d'après, 

le monde professionnel. Lorsque des parents ont une conscience ouverte sur la spiritualité, le corps 

mental de l'enfant en aura connaissance. 

Vous ne naissez pas spirituel, vous le devenez, et les contextes de vos civilisations ne favorisent 

pas cette approche dans une humanité qui ne l'est pas. 

Sur cette planète, ce n’est pas facile de trouver des parents spirituels, même, si à votre époque, 

proportionnellement aux époques antérieures, beaucoup de parents ont une conscience spirituelle 

ouverte. Néanmoins, à l'échelle mondiale, c'est anecdotique, cela représente vraiment que très peu 

d'êtres humains. 

La plupart d'entre vous êtes nés dans une conception religieuse, parce que vos parents sont apparentés 

à une religion et leurs parents avant eux aussi. Les enseignements religieux sont nombreux et propre 

à chacun, qui diffèrent tout de même, quand elles appartiennent à la même famille. Dans de 

nombreux pays occidentaux, une forme de croyance est née, le rejet de l’existence d'un Être 

Supérieur, qui serait à l'origine de la vie.  

Des systèmes politiques ont même instauré des concepts en ce sens, des dictatures de la pensée, où 

l'humain doit croire et donner sa vie, à un homme ou à une nation. Beaucoup de nations sont 

nationalistes, intégristes, fanatiques et ont même imposé par la violence, les meurtres, les massacres 

la non-existence d’un Dieu.  

Le système communiste, et d'autres aux fonctionnements identiques ont banni et combattu les 

personnes qui avaient une croyance en un Être Supérieur, et dans des pays cette pensée hostile à un 

Être Suprême se poursuit, tel qu’en Chine, en Corée du Nord, etc., ce n’est pas mieux dans d’autres 

pays, où les citoyens doivent adorer un drapeau, et donner leur sang pour cet étendard, comme ce 

fanatisme se perpétue aux États-Unis, en Russie, et dans beaucoup de pays. Aujourd'hui, beaucoup 

se disent cartésiens, ou agnostiques (sceptique en matière de métaphysique et de religion), ou selon 

ce slogan : je vois ce que je crois.  

Avec l'avènement des nouvelles technologies, les nouveaux dieux sont virtuels, tout est mis en œuvre 

dans les sociétés pour éloigner la pensée de l'homme d'un concept spirituel et cela se fait le plus tôt 

possible dans la vie d'un enfant qui dans les pays dit industriels et modernes instaurent une obligation 

scolaire et en société dès l'âge de trois ans.  

C'est ainsi, que commence le formatage de l'enfant, qui sera totalement imprégné de la philosophie 

de la matière, pour en faire de petits consommateurs bien dociles et citoyens modèles, obéissants, 

qui respectent les lois, les règles sans forcément penser avec leur propre pensée. Cette planète a 
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une pensée religieuse, avec de nombreux schismes, mais fort éloigné de la pensée spirituelle 

liée à l'âme et à son essence divine. 

Vous comprenez la difficulté pour se libérer de dizaines d'années d’apprentissage toxique, de 

schémas de pensées erronés, pour apprendre à penser, raisonner, par soi-même, pour retrouver la 

clarté d'esprit, sans se faire influencer par qui que ce soit. 

Les humains se confrontent à la mort, seulement, quand elle se présente à eux, souvent, c'est une 

surprise inattendue. Discuter de la mort, du départ, donne des frissons dans le dos, pour beaucoup, 

cela porte malheur, il existe encore tellement de superstitions dans les croyances des humains, 

concernant la mort, et l'après. 

Il se trouve encore des personnes pour croire que la science pourra les rendre immortels, c'est pour 

cette raison, que les scientifiques veulent associer et appareiller les humains avec des composants 

électroniques, des puces ou des implants afin d’en faire des humains augmentés en durée de vie, leur 

permettre de rester en bonne santé, aussi les contrôler encore plus aisément. Tout cela est un leurre, 

un mensonge, il y a d'autres paramètres dans la vie d'un être humain, dans sa composition biologique, 

même s'il n’en a pas conscience ou qu'il refuse d'y croire. 

Voici les possibilités d'expression qu’une conscience a, avant le départ, dans une densité. 

→ Une conscience programme son départ et la durée dans une expérience. 

→ Une conscience se voit imposée une durée pour son expérience. 

Une fois que la conscience est devenue une âme, des dérogations peuvent se produire sur la demande 

expresse de l’avatar dans l’enveloppe charnelle. 

→ Une âme décidera une rupture de l'expérience de vie en cours, car le véhicule est incontrôlable et 

ne peut pas évoluer comme prévu. Une information vibratoire est envoyée dans l'univers primordial 

énergétique, qui produira la mort du véhicule dans les 4 à 6 mois.  

(mort abrupte) 

→ Une âme demande à partir avant l'heure et une autre âme prend la place du véhicule, un échange 

se produit, une nouvelle âme évoluée utilisera le véhicule, c'est un cas particulier et plutôt rare. Cet 

échange se produit lors d'un accident du véhicule. 

Quel que soit votre façon de voir la vie, que vous soyez croyants, athée, agnostique, cartésiens, le 

jour viendra où vous partirez sans possibilité de retour. Votre corps physique s'éteindra pour toujours 

et partira en poussière, en fumée ou bien mangée par les nécrophages. 

C'est une réalité factuelle, que ce soit une mort violente, non désirée, par accident, quelque que soit 

votre âge, une maladie incurable, quelque que soit votre âge, ou de vieillesse, le résultat reste le 

même, vous passez dans une autre condition.  

Même quand vous ne désirez pas mourir, cette disposition ne vous appartient pas, elle peut parfois 

être prolongée ou décalée. Il y a eu des exceptions, des cas rares, où un départ a été différé, c'est peu 

ordinaire et la demande ne peut être considérée, que si elle est demandée par un être incarné 

exceptionnel, ou une conscience pure de lumière. Ce n'est pas tout le monde, qui peut demander ce 
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recul de départ à La Source. Les âmes incarnées sont toutes liées, les unes aux autres, et votre 

mouvement a aussi un impact sur les autres. 

Dès que le cordon d'argent est rompu, l'âme ou corps astral est éjectée dans l'astral, une 

dimension vibratoire particulière qui est aussi un portail pour évoluer, sans aucune possibilité de 

retour. Là aussi, il peut y avoir des prodiges, une reconnexion du cordon d'argent, mais ce n’est pas 

donné à tous, c'est principalement une manifestation de la puissance divine. 

Pour la quasi-totalité des êtres humains, une nouvelle vie sous une forme vibratoire commence, et 

pour certaines âmes, ce sera une sacrée surprise. Une non-acceptation de cette nouvelle condition, 

elle regrette leur corps et leur vie incarnée. Pourquoi ? 

Tout simplement, parce que les êtres humains vivent avec leurs programmations mentales qui se sont 

programmées, pendant leurs années de vie, et dans ces données, tout ce qui en lien avec la voie 

spirituelle est inexistante. 

Ils partent de l'autre côté avec aucune notion spirituelle, ce qui a, comme répercussion, qu'ils restent 

souvent attachés à leur maison, aux personnes qui les ont côtoyées, à leurs fausses croyances. C'est 

ainsi, vous trouvez beaucoup d'âmes errantes qui restent accrochées ou collées dans une habitation. 

D'autres vont régler leurs comptes avec des vivants et les polluer.  

Comment éviter que le retour soit compliqué ? 

La pédagogie est le meilleur instrument. Comme une langue est enseignée avec ses règles de 

grammaires, de syntaxes, tout le monde devrait avoir la connaissance de la fin de vie de son 

enveloppe charnelle et de la procédure pour passer le cap.  

L'ignorance des religions dans ce domaine est tragique, mais il appartient à chacun de se renseigner 

et de se préparer pour le jour du passage. 

Il serait important pour les parents d'expliquer ces notions spirituelles aux enfants, la fin d'une 

expérience est une grande joie. Les êtres que vous avez aimés dans une enveloppe charnelle 

poursuivent leur vie, sous une forme vibratoire, et ce processus est normal. 

Votre amour pour ces âmes qui quittent la densité reste le même, quand vous-même, vous partirez, 

ceux qui partent avant, seront souvent là pour vous accueillir. 

Les morts brutales sont toujours une surprise, une stupéfaction pour ceux qui décèdent, les amis et 

la famille proche. Ils sont rares ceux qui connaissent l’heure de leur départ ! 

Une mort brutale en solo est différente dans ces conséquences, que pour des décès en groupe. Le 

décès dans un accident, quelque qu'il soit, est inattendu par la personne, qui ne s’imagine pas que sa 

vie terrestre va s’arrêter net, dans cinq minutes, est un choc, et ce choc, que la personne accuse, 

affectera sa compréhension pour l'autre côté.  

Vous vivez avec une programmation du corps mental, et vous êtes à 100 %, à l'intérieur. 

Prenez une analogie : quand vous avez un accident violent en voiture, une collusion avec un autre 

véhicule, le compteur kilométrique peut, sous le choc, rester bloqué. C'est de cette manière, qu'il est 

facile de savoir à quelle vitesse vous étiez, lors de la collusion. 
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C'est ainsi, souvent, que se produit votre rupture dans cette densité, une mort abrupte produit un arrêt 

brutal, ce qui vous empêche de réaliser, que vous avez quitté votre corps physique pour toujours. 

Les conséquences se traduisent que vous n'avez pas remarqué que vous êtes passés dans le monde 

de l'astral, vous êtes sous une forme énergétique, subtile. Parfois, votre ordinateur interne bugue, 

l'écran se fige, aucune des touches de votre ordinateur ne fonctionnent plus, comme un arrêt sur 

image. 

Dans une mort abrupte, seul ou à plusieurs, ce phénomène de paralysie de la nouvelle réalité se 

produit et la personne, sous une forme vibratoire, de corps astral, revoit en boucle, les derniers 

instants de sa vie. 

Cette condition de paralysie, d'arrêt sur image peut durer quelques jours, quelques semaines, 

quelques mois et même des années, voire des dizaines d'années. Il est possible de trouver des âmes 

endormies dans leur projection, après plusieurs centaines d'années. 

Pour libérer une âme, c’est une circonstance, un évènement en particulier qui permettra le réveil, 

même, après plusieurs centaines d'années dans la densité, un ou une passeuse d'âme, un géobiologue, 

par sa présence vibratoire, permettra le réveil de l'âme et pourra la monter dans la lumière, ou 

simplement permettre à l'âme de vivre sa vie d'âme dans l'astral. Les guides vous  rappellent, que 

toutes les âmes ne souhaitent pas monter dans la lumière, elles sont libres de leur choix, certaines 

âmes après leur réveil, même si celui-ci, s'est produit après plusieurs dizaines d'années, voudront 

régler des comptes avec des vivants. 

Dans certaines circonstances tragiques, d'accidents en groupe, dans un crash d'avion, en autocar, 

dans des catastrophes naturelles, une exécution de groupe durant un conflit armé, un massacre de 

villageois, etc, tous ceux qui décèdent, vont se retrouver ensemble dans l'astral au même moment, 

ils  resteront souvent dans une projection de mort collective. Pour qu'un groupe décédé au même 

moment se réveille, ceux qui sont les premiers à se réveiller ne pourront pas évoluer, monter dans la 

lumière ou passer à autre chose, seulement quand les autres seront eux aussi réveillés. Ils ont 

tendance à s'attendre, l'âme qui se réveille en premier, voudra attendre les autres, cette âme réveillée 

consultera un médium, un passeur, pour l'aider à éveiller les autres de leur sommeil, afin que tous, 

puissent évoluer à leur niveau. 

Vous trouvez encore sur votre planète des âmes qui rêvent dans leur projection, les derniers instants 

de leur vie terrestre, de leur dernière bataille, et restent dans certains endroits de leur décès, dans des 

maisons, des champs, provoquant des problèmes vibratoires et des interférences sur les vivants et 

les polluent. 

C'est le cas de soldats morts durant la première guerre mondiale, la seconde, dans les conflits qui se 

produisent dans le monde, sur votre planète, vos gouvernements sont instables, ce qui produit de 

nombreux conflits armés, qui tuent des personnes innocentes, qui ne demandent rien. 

Heureusement, tous les êtres humains ne finissent pas tragiquement leur vie ainsi, dans des pays à 

peu près stables, on meurt de vielleuse, de maladie, dans un lit, accompagné de ceux qui vous aiment. 



246 

 

Comment se déroule, cette dernière phase de la vie terrestre ? 

Très rarement sur votre planète, une personne sait que sa vie terrestre se termine, qu'il ne lui reste 

que quelques jours ou semaines à respirer, elle ressent en elle, que c'est bientôt l'heure du départ, 

elle est dans la joie, elle est prête pour le grand départ.  

Ceux qui ont cette conscience sont hautement spirituels, ils passeront dans l'astral et évolueront sans 

aucune difficulté. C'est juste une formalité de quitter leur enveloppe. 

Pour les autres, le départ, c'est une peur de l'inconnu, un lâcher prise avec la matière, des 

questionnements sur l'après. 

Avant le départ, vous êtes visités, pour vous avertir que c'est bientôt l'heure. 

Cette visite se produit par rêve, par projection, à cause du décalage de votre corps astral, ce qui 

permet à la personne de percevoir le subtil, c'est toujours une personne que vous avez toujours aimée 

dans votre vie terrestre qui vient vous avertir, un père, une mère, une grand-mère, etc. qui est déjà 

partie, depuis plusieurs années. 

Cette visite se produit trois fois, ensuite, c'est le départ final. Quelques jours plus tard, ce sera la 

rupture du cordon d'argent, l'âme ou corps astral sera expulsée de l'enveloppe charnelle. L'expérience 

de la matière se termine, l'âme doit poursuivre son chemin dans la dimension de l'astral pendant 

quelque temps. Elle assistera à son enterrement, verra une dernière fois sa famille et poursuivra son 

évolution sous sa nouvelle forme vibratoire. 

Il n'est jamais trop tard pour avoir la connaissance de la mort, souvent les âmes qui s’apprêtent à 

repartir vont donner des signes que l’heure approche. 

Vous avez un rôle important à jouer dans l'aide aux autres, pour favoriser ce moment de départ de 

différentes manières. Certains d'entre vous finissez votre vie à domicile, dans une maison de retraite, 

ou un hôpital, quand vous êtes atteints d'une maladie qui nécessite des soins palliatifs. Comme vous 

le savez, certains d'entre vous repartez jeunes, en-fait à tout âge, cependant le processus reste le 

même, vous aurez des visites pour vous réconforter et partir avec le sourire. Vous trouvez aussi des 

personnes, qui sont dans le coma avant le départ, vous allez les visiter pour les réconforter en 

attendant leur fin. 

Le plus important dans cette approche est de parler, pour réconforter la personne, même dans le 

coma, il est vital d'exprimer son amour à haute voix ou par télépathie, de prendre la main de l'être 

que vous aimez, de lui caresser la main, pour qu'elle sente votre présence. 

Ne pensez pas qu'une personne dans un semi-coma, ou un coma total ne vous entend pas, cette 

personne est en sortie de corps. Elle ne peut pas s'exprimer, le plus souvent son corps mental est sur 

arrêt, et de ce fait comprend ce qui lui arrive. 
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Vous devez lui expliquer avec des mots simples, l’explication de cette transition, de ce changement 

de forme ou la personne se retrouve dans un nouvel univers en vous adressant au corps mental, de 

l'être que vous aimez. 

Ce que vous devrez apprendre est la communication télépathique cognitive.  

Lorsque, vous avez de la connaissance spirituelle dans ce domaine, vous pourrez expliquer le 

moment du passage, et la personne partira rassurée, en paix, d'autant plus, si durant toute son 

existence d'être incarné, cette âme ne s'est pas intéressée aux notions spirituelles.  

Il devrait exister dans chaque structure de fin de vie où les personnes partent, un protocole de départ 

pour informer ceux qui se préparent au passage, connaître et savoir expliquer ce qui se passe de 

l'autre côté, les interrogations, les choses à faire pour avoir de l'aide une fois que vous êtes sous une 

forme vibratoire. Il est sûr, que si les personnes savaient le fonctionnement du système de 

transformation d'un état à l'autre, beaucoup partiraient en paix, et non coincé dans leur mental. 

Quand vous avez des parents âgés, vous êtes invités, même s'ils vous trouvent bizarres dans vos 

propos, de leur parler de la mort, et de l'après. N'oubliez pas que le corps mental, une fois informé, 

garde en mémoire les informations, qui seront une aide précieuse de l'autre côté. 

Dans le monde de l'astral, tout est différent, vous êtes sous une forme énergétique, vibratoire, mais 

vous ne vous en rendez pas compte, vous entendez, vous percevez et cependant vous n'avez plus de 

corps biologique. De plus, l'astral est habité par bien du monde, des gentils et des vilains. Vous 

pouvez même demander de l'aide, pour vous aiguiller dans ce nouvel univers, dans lequel vous venez 

d'arriver. Vous avez des âmes qui s'occupent de vous guider, vous pouvez appeler, vous aurez une 

aide, ce peut être une âme, une conscience de lumière, qui viendra vous diriger, pour choisir la bonne 

voie. Ou bien trouver un médium si vous devez transmettre un message à votre famille terrestre.  

Après le décès, vous ne pouvez pas monter immédiatement dans la lumière, il y a un délai variable 

suivant chacun, pour certaines âmes, ce sera entre, 6 et 10 jours, le temps d'assister à son enterrement, 

de faire ses adieux à la famille, aux amis, de manifester votre présence subtile une dernière fois et 

poursuivre le voyage.  

Quand la corde d'argent se rompt, le corps astral est expulsé, mais de plus, il absorbe l'énergie du 

corps éthérique, un carburant nécessaire, qui alourdit le corps subtil, votre corps astral. C'est ainsi, 

que se produit le processus, et pour que le corps astral retrouve sa légèreté. Comme il faut entre, 6 

et 10 jours, ce laps de temps permet de se promener et, pourquoi pas, visiter des connaissances. Vous 

avez accès à une connaissance augmentée sous cette forme vibratoire, et vos capacités énergétiques 

sont amplifiées. 

Pour d'autres âmes, c'est plus compliqué, elles ne veulent pas quitter le monde terrestre, mais aussi, 

elles ne peuvent pas monter dans la lumière, car leur corps astral est trop lourd. Lorsque, durant 

votre vie terrestre, vous avez eu des émotions lourdes, des colères, des rancœurs, une vie 

compliquée, de la jalousie, pratiqué l'injustice et aucune connaissance spirituelle. Vous aurez des 

émotions trop lourdes que vous garderez dans votre corps astral, et vous serez obligés de vous 

alléger avant de repartir dans les plans. 
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De toute manière, vous serez au courant de la façon, dont vous devrez vous organiser pour vous 

alléger, dans l'astral, vous aurez des visites par projection, des consignes vous seront transmises. 

Sachez que rien, ne vous est imposé, vous êtes libres, non forcés à quoi que ce soit. 

Si vous appelez, on vous entendra, si vous voulez être soutenus, et même des soins, il suffit de le 

demander. Tout est organisé pour votre transition d'être subtil, chacun à son rythme, le temps n'existe 

plus et l'espace-temps, non plus. 

Pour ceux qui se suicident, c'est une rupture de contrat, là aussi, vous serez averti de la marche à 

suivre. Personne n'est abandonné, seul, face à l'inconnu. Même des vivants dans la matière peuvent 

vous aider, certains sont spécialistes pour vous montrer le passage de la lumière, ainsi vous serez, 

pris en charge, par des personnes d'amour. 

Il est indéniable que si chaque personne avait la connaissance, le passage serait grandement facilité, 

et le retour une simple formalité. 

Mais, comme vous le savez déjà, votre planète est en retard sur plusieurs plans et n'a pas encore cette 

conscience de comprendre le processus de la mort. 

Votre humanité grandit à petit pas, cependant sur votre nouvelle planète, vous serez enseignés dès 

le plus jeune âge, cela se fera en son temps, et ce temps approche à grand pas. 

 

 

La critique, un cyanure mortel pour votre âme. 

 

Il est de nature pour les hommes de faire mauvais usage de leur langue. Pourquoi te sens-tu obligé 

de juger ton semblable ? Pourquoi ne te préoccupes-tu pas, seulement de tes affaires ? Car pour juste 

maîtriser ton propre corps mental, semblable à un taureau sauvage, tu auras besoin de toute une vie. 

Concentre toute ton attention, ton énergie vitale sur toi, ton intérieur pour corriger et rectifier tes 

pensées, ainsi, tu n’auras pas le temps, de salir par tes invectives, ton frère ou ta sœur. Une critique 

vient d’un cœur de pierre, car ton frère ou ta sœur par son comportement déplaît à tes yeux. L’orgueil 

est aussi une flèche, qui vient d’une bouche critique. La critique de ton prochain va à l’encontre de 

son libre arbitre. Es-tu le Fondateur pour entraver le libre arbitre d’une personne ? Le Fondateur, lui-

même, ne violerait aucune de ses lois, qu’IL a établies avec justice. Lorsque, par orgueil, tu critiques 

ton voisin, t’opposes-tu de plein gré au Fondateur, en as-tu conscience ? Ce que ta pensée dans le 

secret crée et cependant nu devant les yeux de Celui qui t’a fait. Voici l’importance de te raisonner 

pour ne juger personne, car le Fondateur ne t’a pas établi juge sur cette terre. 

La critique, la calomnie, la délation sont de même famille, tu empoisonnes par ta langue ceux que tu 

arroses, car tu es souvent envieux, jaloux de ce que tu n’as point obtenu, en toi, ton sang se met à 

bouillir, comme un vaurien trop gâté, tu désires en ton cœur ce que ton voisin a. 

Ta pensée critique est une pourriture pour tes os, en premier, mais aussi, tu empoisonnes ton 

prochain, ce qui est répréhensible, la justice juste de l’Univers fera venir sur toi la conséquence de 

tes paroles pourries. 

Lorsque tu critiques, tu t’es éloigné de l’amour, ton mental est revenu dans les pensées de la matière, 

tes yeux voient flous, tu es semblable à un homme ivre qui titube. Tu as suffisamment à t’occuper 
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de toi sans te préoccuper des autres, et lorsque ton frère ou ta sœur a de mauvaises actions, non dans 

l’amour, c’est le Juge Suprême qui fera justice. Même si tes yeux voient leur comportement, à moins 

que la sagesse d’en Haut te choisissent pour les reprendre, tu ne dois pas intervenir. C’est toujours 

dans une parole d’amour que la Sagesse d’amour prend la parole. 

Beaucoup d’entre vous qui avez une conscience évoluée avez tendance à critiquer ceux, qui comme 

vous sont des éveilleurs. Personne n’est meilleur, personne n’est pire, vous êtes différents avec une 

conscience différente. Chacun apporte un enseignement pour aider une multitude. Ne vous opposez 

surtout pas à l’Esprit, les esprits qui vous guident sont tous dans l’amour, aucun d’entre eux ne se 

marche sur les pieds, et la concurrence égotique ne fait pas partie de leur vocabulaire. Vous devez 

faire preuve de vigilance, vous êtes tous libres de vous exprimer comme il vous sied, d’acheter ou 

vendre comme il vous sied, de vivre comme il vous sied, lorsqu’un frère ou une sœur dévie de son 

chemin, ce n’est pas à vous de vous occuper de cette affaire. L’Univers enverra des messages 

spéciaux, sous une forme incarnée, ou non, pour réveiller celui ou celle qui a dévié de sa voie, et qui 

a pris un chemin tortueux.  

Vous avez tellement à faire sur cette terre pour faire grandir cette humanité, vous qui avez la 

connaissance, utilisez votre langue pour guider, enseigner, bénir, tous ceux qui veulent ouvrir leur 

cœur dans une nouvelle conscience. 

Votre bouche que la Source vous a donnée est une vibration puissante pour ouvrir un cœur, utilisez 

là donc, avec sagesse.  
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Chapitre 27 

                                             

                                      Le Grand Passage 
  

Vous vivez une époque hors norme, l'humanité n'a jamais été aussi bouleversée, sur tous les plans, 

des chocs puissants se produisent au niveau subtil, et dans votre densité. 

Vous constatez que votre environnement naturel est détruit et moribond, car l'homme n'a pas su 

préserver le cadeau de l'univers. Il a pillé depuis des siècles les ressources naturelles de la terre, 

l'homme vit sans se soucier des autres, dans un orgueil viral, une vanité chronique, méprisant la vie 

sous toutes ces formes. 

Les animaux sauvages, les forêts, les océans, l'eau, l'air, tout est abîmé, massacré ou pollué. C'est 

l’existence même de la race humaine qui se joue car, dans une inconscience collective, une partie 

des grands qui gouvernent le monde avec une baguette de fer, n'a fait qu'assouvir les peuples pour 

les contrôler, les manipuler et les faire obéir tel que des esclaves. 

Vous n'avez pas besoin de remonter à des siècles pour visionner en direct toutes les horreurs, que les 

humains, individuellement et collectivement, pratiquent dans une folie destructrice. Vous ne pouvez 

que constater les faits, et avec l'arrivée d'une nouvelle arme, les virus augmentés, des armes 

biologiques, les grands dictateurs de ce monde qui gouvernent dans l'ombre des gouvernements ont 

décidé de décimer, exterminer une partie des habitants de cette planète d'une manière naturelle, pour 

nettoyer et sélectionner ceux, qui doivent vivre et les autres, qui doivent disparaître. 

L'actualité ne fait que confirmer que les gouvernements imposent avec force une injection vaccinale, 

pour soi-disant les protéger de la mort, des vaccins inoculés à des personnes saines et non malades, 

qui ensuite deviennent malades, et certaines meurent, des suites de cette thérapie. 

De plus, des épandages chimiques aériens permanents se font de jour comme de nuit pour disperser 

des polluants dans l'atmosphère, ce qui dégrade et affaiblit les êtres humains, les animaux et la nature, 

et principalement produit une acidité des océans et des eaux douces. Vous avez maintenant compris, 

qu'un petit nombre de puissants qui gouvernement cette planète sont hostiles à l'ensemble de 

l'humanité et qu'ils ont établi un plan pour faire une réduction drastique de sa population en 

assassinant, naturellement, une grande partie des humains pour faire de la place et éliminer tout ce 

qui ne sert à rien, les pauvres, les malades et les vieux. 

  

Ce plan machiavélique a été mis en action progressivement, avec l'aide des quelques centaines de 

milliardaires qui financent ces campagnes de génocides. Tout plan a un but, faire un tri parmi les 

humains en surpopulation, mais aussi ces hommes et femmes qui se croient supérieur aux autres, par 

leurs fortunes, se substituent ou se sont convaincus que leurs quêtes de nettoyage, de destruction de 

l'humanité a un caractère divin. 



251 

Le déluge a nettoyé la terre à une autre époque, cette action a été l’œuvre de force non humaine. À 

l’inverse, ce qui se passe sous vos yeux et en temps réel, n'est pas l’œuvre d'une source divine, mais 

décidé par de simples humains qui s'arrogent le droit de décider ce qui est bien pour l'humanité, et 

qu'ils représentent le bras vengeur de Dieu.  

C'est le constat que vous avez en ce moment, une nouvelle ère a commencé, un côté malsain se 

déploie à grande vitesse, aussi dans le même temps, une ère spirituelle se profile et grandit vite. Ces 

deux parties sont antagonistes, c'est l'image que vous utilisez classiquement, dans toute dualité, 

l'ombre et la lumière, à une autre époque vous auriez pu appeler cette confrontation, le bien et le 

mal. 

Vous n'êtes plus dans un domaine religieux, c'est fini depuis longtemps, vous avez dépassé cette 

compréhension, vous êtes dans une époque où, la société parle de science quantique, d'énergie, 

de concepts non mystiques, seulement des faits et des expériences. Tout ce que vous pouvez 

vous poser comme questions, sont les suivantes : 

1 ► Comment toute cette affaire dramatique, va-t-elle se terminer ? 

2 ► L'humanité va- t-elle se réveiller ? 

3 ► L'Univers, a-t-il prévu une solution pour vous aider ? 

4 ► Les dirigeants qui vous manipulent vont-ils remporter la victoire ?  

5 ► Quand ce changement va-t-il se produire ? 

1 Comment  toute cette affaire dramatique va-t-elle se terminer ? 

Il n'est pas nécessaire de faire beaucoup d'études et d’avoir une intelligence supérieure pour 

comprendre la situation, la civilisation humaine est à bout de souffle, la destruction de toutes les 

ressources naturelles, les conflits armées sont toujours présents, la famine est encore monnaie 

courante dans beaucoup de pays, le monde devient de plus en plus violent. Vous trouvez pourtant 

des personnes extraordinaires qui aident et veulent faire changer tout ce système, mais ils ne sont 

pas entendus, voire ils dérangent. 

Tous les êtres de ce monde ne vivent pas dans l’empathie, au contraire, ils font des fortunes et 

installent leur pouvoir sur la misère des autres. Comme le dit un proverbe, « la raison du plus fort a 

toujours raison. »  

  

C'est ce que vivent un grand nombre d'êtres d'humains aujourd'hui. 

L'être humain a le potentiel de rebondir dans tellement de situations, il trouve toujours la force pour 

se redresser même après de terribles épreuves ou catastrophes qu'il peut subir dans sa vie. Cependant, 

cette fois-ci, l'humanité arrive au bout du bout, les constats sont effroyables, et concernant la 

pollution totale de la planète, pour n'aborder que cette partie, c'est déjà trop tard, l'humanité a brûlé 

la chandelle par les deux bouts. Les puissants de ce monde ne feront rien pour changer la donne, au 

contraire, ils se serviront de ces constats pour imposer leur dicta, leurs dictatures. Ils ont déjà 

commencé en mettre en œuvre leur terrible plan, qui n'est pas baigné d'amour pour l'humanité. 
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Les humains dans leur ensemble vont, malencontreusement subir des contraintes, ils seront traités 

comme des esclaves, d'autres mourront, cette réalité bien cruelle a commencé et s'intensifiera avec 

les années.   

2 L'humanité va-t-elle se réveiller ? 

Vous trouvez deux considérations dans cette question. Dans tous les pays, des personnes désireuses 

d'aider les autres, se dépensent pour améliorer la vie des humains, elles le font bénévolement, car 

vous pouvez encore voir beaucoup de pauvreté et d'injustice.  

Dans des pays en surpopulation et pauvres, la vie au quotidien est un challenge, seulement se nourrir 

est parcours du combattant, ou bien les habitants passent toute la journée ou dépensent toute leur 

énergie à trouver de quoi remplir leur ventre.  

Heureusement, des associations ou des OMG structures américaines (Object Management  

Group), des organisations de bienfaisance nationale ou internationale aident bénévolement. Les 

OMG sont des structures privées, souvent avec des volontaires pour venir aider et secourir ceux qui 

traversent des épreuves sur des terrains dangereux, pays en guerre, où règne la famine, après un 

cataclysme majeur, ils se dévouent pour aider ceux qui traversent des épreuves. 

Que de bonne volonté pour donner un coup de main, mais leurs actions sont limitées, et parfois 

certains pays refusent leurs aides, ils ne sont pas les bienvenus, car leurs présences dérangent ! OMG 

signifie aussi Oh My God, Oh mon Dieu, par amour des autres, beaucoup prennent conscience qu'il 

est urgent de s’aider mutuellement, de se soutenir dans des moments de douleur. 

Vous trouvez beaucoup de bonne volonté, des personnes dépensent même leur argent personnel pour 

venir, en aide à ceux, qui sont dans le besoin, pourtant jamais votre monde n'a été dans une telle 

souffrance, un tel chaos. 

Vous trouvez un écart énorme dans la répartition des richesses sur la planète et la différence 

s'intensifie chaque année à un point qui devient vraiment indécent.  

Voici la réalité du gouffre des répartitions dans la richesse entre les êtres humains, publié le 21 mai 

2021, dans le journal France Soir. 

  

« Neuf nouveaux milliardaires grâce à l'épidémie et aux vaccins anti Covid-19. 

Selon un rapport Oxfam, au moins neuf personnes sont devenues milliardaires depuis le début de la 

pandémie COVID grâce aux profits des sociétés pharmaceutiques. » 

Malgré la pandémie, le monde compte plus de grandes fortunes que jamais. 

Selon le classement Forbes, le nombre de personnes milliardaires a explosé pour atteindre un niveau 

sans précédent de 2755, contre seulement 660, il y a un peu plus d’un an. » Vous dites souvent que 

le malheur des uns fait le bonheur des autres ! Belle vérité ! 

Votre planète crève, ses habitants aussi, cependant quelques humains vivent dans un luxe et un 

égoïsme ignoble sans se soucier des autres. Cette situation n'est pas près de changer, car ces riches 

humains contrôlent le monde et possèdent presque tout. 
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Toutes les bonnes volontés de la planète ne pourront rien y changer, ces êtres surpuissants achètent 

tout par leurs richesses, aussi la justice, les lois, ils imposent leurs opinions, des pressions sur les 

gouvernements. Cette classe d'humain richissime détient les banques et dans leur philosophie, ils 

n'ont que faire des milliards d'hommes et de femmes qui grouillent sur cette terre. 

Vous ne pouvez pas mettre votre confiance dans ces puissants, ils ne sont que des cadavres 

ambulants, qui sentent la putréfaction et qui méprisent la vie des autres. 

De plus, l'humanité est si perturbée, manipulée, endormie par les propagandes, que la grande majorité 

des humains ne réagissent pas. Ils se sentent impuissants, divisés, et les puissants de ce monde sont 

prêts à tout, pour garder leur pouvoir sur les masses. 

Ils utilisent la force, et ils n'ont aucun scrupule à faire intervenir des militaires ou les forces de l'ordre, 

pour réprimer les récalcitrants et ceux qui se plaignent. Cela veut-il dire qu'il n'y a aucun espoir pour 

l'humanité ? 

3 L'Univers a-t-il prévu une solution pour vous aider ?  

Dans toute situation délicate, même au dernier moment, la Source vous permet de sortir victorieux 

face à la pire des situations. Il est indéniable que mettre votre confiance dans ce que vous ne pouvez 

voir, ni entendre, ni toucher est vraiment hasardeux, et seulement un fou pourrait mettre toute sa 

confiance en la Source pour se sortir de cette ornière mortelle. Vous avez un ensemble d'informations 

qui vous mènent à penser, que la Source a prévu une sortie glorieuse, pour l'humanité dans laquelle 

vous vivez. De toute manière, vous savez depuis longtemps que votre salut ne viendra pas des 

hommes, un grand nombre d'humains ont perdu la foi, vivent en égoïste et ne considèrent pas avec 

amour leurs prochains.  

Les hommes auraient pu vivre en harmonie les uns avec les autres, pourtant, les siècles défilent et 

vous en êtes comme au commencement de la création, une involution permanente où l'espèce 

humaine ne connaît pas la vie en paix. Même quand les puissants promulguent la paix, ils font les 

guerres pour l'instaurer. L'être humain est totalement tourné vers lui-même, dans ses peurs, et l'autre, 

qui est comme lui, un être humain qui aussi lui fait peur. 

De tout temps, dans toutes les époques, des serviteurs de la Source ont amené des paroles de sagesse, 

de conseil, de justice pour changer les cœurs de pierre en cœur de chair. Il est vrai, que votre vie 

dans la matière est lourde, injuste, vous avez des obligations, vous devez travailler pour manger, 

vous vivez dans du concret et ce que beaucoup vivent est terrifiant. Quand une personne merveilleuse 

et juste, vous annonce que la Source va vous délivrer de ce joug maudit semblable à une marque au 

fer rouge sur votre peau, vous aurez bien des difficultés à croire son discours. D'autant plus, qu'une 

multitude de prophètes ont annoncé de telles interventions divines, et l'humanité attend encore, de 

voir sa réalisation de libération. Pouvez-vous espérer, enfin, que ce monde change ?  

Vous vous souvenez tous, de l’année 2012, où un fameux calendrier Mayas, qui proclamait la fin 

d'un monde ou d'une époque, un renouveau. Rien ne s'est produit.  
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En l'an 1000, de votre ère, beaucoup pensaient que Jésus-Christ allait faire son retour (Suivant 

l’espace temporel du calendrier grégorien). 

Plus de mille ans plus tard, vous trouvez encore des chrétiens qui attendent la venue de Christ, d'un 

prophète, peut-être Bouddha, ou un autre.  

Cependant, vous avez une multitude de personnes qui ont annoncé, ou prophétisé, qu'un changement 

majeur, global, devait se produire sur la totalité de la planète. 

D'après l'historien Luc Mary, 182, c'est le nombre de fois que la fin du monde a été annoncée. 

Comme vous pouvez le lire, vous vous doutez bien qu'aucune de ces prédictions ne s'est accomplie. 

Que croire, qui croire ? Que devez-vous penser de tout ce que vous avez pu lire, cela n'est-il pas une 

fable pour enfant ? Il n’est pas étonnant que les hommes se tournent vers les hommes pour résoudre 

leur problème, mais après constatation de leur bilan, ils en sont absolument incapables. Un malade 

à l’agonie peut-il soigner un autre malade ? 

La fin, comme l'annonce le dernier livre de la Bible, la Révélation, cette apocalypse, ou Armageddon 

va-t-il enfin arriver ? Dans combien de temps et sous quelle forme ? 

Vous remarquez que votre monde a vraiment besoin d'un cataclysme global pour que se produise un 

changement dans la conscience humaine qui est à l'origine de cette mort globale, c'est urgent, car la 

vie végétale, animale et humaine sur votre planète est en danger de mort, la planète crève, elle 

agonise, tous les curseurs sont au rouge. 

Vous savez aussi que les dirigeants et les puissants n’accepteront pas de modifier leurs façons de 

vivre, et pratiquent un pourrissement, ils iront jusqu'à l’extrême usure de cette planète.  

Malencontreusement, il ne faut pas se le nier, votre planète au niveau de la matière est perdue, 

comme vous le voyez la survie de la race humaine dépend totalement de la planète, vos vies sont 

aussi dans la balance. 

Où trouver de l'espoir pour demain alors que le bateau coule ? 

Vous avez foi dans la Source, en réalité, un grand nombre de personnes savent qu'une intervention, 

non humaine se produira. Beaucoup d'êtres incarnés, depuis plus de 120 ans, apportent des signes 

qu'un changement va se produire au niveau planétaire. 

Les dirigeants de ce monde sont au courant, ils ne sont pas stupides, beaucoup de clairvoyants depuis 

des siècles ont annoncé une fin, mais pas une destruction de cette planète, seulement un changement, 

mais ne venant pas des hommes. 

Il y a dans le monde, des hommes et des femmes qui ont des capacités psychiques ouvertes et 

beaucoup voient des transformations spectaculaires, avec une aide, non faite d'êtres comme vous, 

mais des êtres de lumière. 

D'autres savent provoquer des sorties de corps, des êtres humanoïdes leur font aussi comprendre, 

qu'un changement approche, et qu'ils doivent avertir tous les êtres humains, même s'ils refusent de 

croire leurs discours.  

De jeunes enfants avec de puissantes clairvoyances perçoivent une autre planète dans laquelle les 

êtres humains vivent en paix. 
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Toutes ces personnes voient et perçoivent les mêmes choses dans beaucoup de pays en ce moment, 

ce n'est pas pour rien que l'éveil spirituel grandit à grande vitesse, comme si une petite voix, une 

clochette, teinte la conscience de certains êtres. Levez-vous, vous êtes venus pour cet 

accomplissement, le temps est venu d'avertir l'humanité, et elle doit se préparer au Grand Passage. 

N'est-ce pas, un merveilleux espoir pour l'humanité ? 

Vous êtes tous différents, mais tous ceux qui ont des communications avec des guides, des êtres de 

lumière vont tous dans le même sens, cela approche. 

« Je me souviens, dès que mes capacités psychiques se sont ouvertes, les premiers enseignements 

que les guides m'ont donnés, étaient l'explication de ma venue sur terre, et la raison pour laquelle, 

je m’étais incarné à cette époque. 

Jamais je n'aurais imaginé, bien ancré dans ma vie de matière, que j'allais totalement modifier ma 

vie, ma façon de penser et les actions pour être un éveilleur de conscience. 

En réalité, je n'ai pas compris au début ce qu'ils voulaient me dire, surtout l'urgence dans laquelle 

notre planète se trouvait, même si je savais qu'elle est bien malade, la détérioration de la vie végétale 

et animale m'a toujours touché, j'aime profondément la nature. 

Ils ont commencé par m'expliquer ce que cette notion implique pour la planète. Vous pouvez vous 

imaginer, qu'au début, j'étais un peu perdu, tout s'embrouillait dans ma tête. C'était tellement, 

énorme, colossal ce que j'apprenais, un véritable film de science-fiction. Je me suis renseigné sur 

certains réseaux sociaux d'internet pour vérifier si d'autres personnes avaient aussi ce style 

d'informations, pourtant à ma grande surprise des personnes éveilleuses de conscience avaient un 

discours assez similaire. L'Univers transmet toujours des informations à un ensemble de personnes 

et non à une seule.  

J'ai compris au fur et à mesure, après des mois d'enseignement, que ce Grand Passage était mondial. 

Tous les êtres humains sont concernés, tous ceux qui se sont incarnés depuis les temps les plus 

reculés n'ont été que les précurseurs, pour simplement avertir l'humanité, qu'un plan Divin avait été 

établi et que l'époque de sa réalisation arrivée. 

Bien entendu, les guides m'ont donné des renseignements pour comprendre un peu le déroulement, 

mais en fait, ce n'est pas le plus important, le plus urgent est d'aider les personnes à ouvrir leur 

conscience. Tout ce que je sais, et je ne suis pas le seul, vous aurez des signes ou des manifestations 

qu'un changement approche et tous les êtres humains pourront s'en apercevoir. » 

                                                                   

4 Les dirigeants qui vous manipulent, vont-ils remporter la victoire ? 

Vous n'êtes pas dupes, les dirigeants de la planète et ceux qui la contrôlent ne partagent pas votre 

enthousiasme ainsi que votre discours. C'est tout le contraire, vous les dérangez beaucoup, vos 

paroles ne sont pas accueillies avec joie.  

Quand vous abordez ce sujet, vous êtes catalogués de sectes, de complotistes, dans des pays 

totalitaires les personnes sont persécutées par les autorités, voire emprisonnés comme en Chine. Il 
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se trouve que beaucoup d'éveilleurs sont aussi des thérapeutes énergétiques, des chamanes qui 

pratiquent le channelling (canalisation spirituelle), les thérapies holistiques et leurs visions ne 

plaisent pas, également aux laboratoires pharmaceutiques qui contrôlent le monde. Les 

gouvernements essaient de vous contrôler, vous surveillent sur les réseaux sociaux, ils mettent en 

œuvre des propagandes pour vous décrédibiliser, souvent avec l'aide des religions installées, mais 

particulièrement, par l'entremise de la science, qui, avec les décennies, est devenue la nouvelle 

religion de référence pour l'humanité. 

Les vieilles religions interviennent aussi, en mèche avec le pouvoir central, pour avertir les ouailles 

des dangers d'aller consulter un voyant, une voyante, une magnétiseuse, un magnétiseur, des 

thérapeutes énergétiques, les médiums, les chamans ou des enseignants spirituels. Votre vision de la 

vie et de la liberté sont diamétralement en opposition avec la pensée des nations, et beaucoup d'entre 

vous savez exprimer votre pensée, vous n'avez pas peur de dire la vérité. 

Vous ne devez donner votre pouvoir à personne et vous faites vos propres expériences, pour grandir, 

vous n'avez pas besoin de la main des gouvernements pour diriger votre vie. 

Comme les évènements actuels l'ont montré avec cette pandémie planifiée par les gouvernements 

pour contrôler les masses, leur planning dans les mois à venir n'iront pas pour aider l'humanité, ni 

ceux qui annoncent le contraire et qui dénoncent leurs mensonges. 

Vous n'êtes pas sur cette terre pour lutter contre les gouvernements, vous vous êtes simplement 

incarnés pour avertir les humains, rien de plus. De toute façon, vous n'êtes pas ici pour vous insinuer 

dans les affaires du monde, vous laissez tous ces êtres libres de leurs expressions, mais, vous savez 

dire non, votre bouche n'est pas cousue, votre place n'est pas avec le monde, qui est fort éloigné de 

la Source. 

Pourquoi ce que vous dites, les ébranle autant ? 

Ils vivent dans la domination et le contrôle des foules, ils veulent conserver le pouvoir et sont remplis 

d'orgueil, comme pharaon, leurs cœurs sont de pierre. Ils ne veulent surtout pas de changement, et 

de fait, ils fourniront beaucoup d'efforts pour lutter contre l'Univers. 

Leurs autorités et leurs pouvoirs sont temporairement accordés par la Source, c'est le jeu mais pour 

encore combien de temps ? 

Tous ceux qui veulent avoir du pouvoir dans ce monde, et qui jugent les autres passeront aussi devant 

le tribunal Divin. 

5 Quand ce Grand Passage va-t-il avoir lieu ? 

C'est là, toute la question, et elle est de taille. Quand aura lieu ce Grand Passage qui bouleversera les 

humains dans leur totalité, et quelle est la condition pour passer ? 

Avez-vous demandé à un guide de vous donner une date ? Les guides ne donnent pas de date, c'est 

plutôt rare, voire exceptionnel, surtout pour ce moment du « Grand Passage ». Et, même, s'ils 

savaient le jour et l'année sur leur agenda, ils ne vous diraient rien, car vous n’œuvrez pas pour une 

date, un moment précis, vous faites cette mission de vie par joie et plaisir, tant que cette 
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manifestation divine n'est pas arrivée, vous devez simplement poursuivre ce que vous faites. Vous 

n'êtes pas des prophètes, vous avez des informations et des brides de détails, mais rien de plus. 

Certaines particularités et conditions concernant cette époque sont connues, d'autres avant vous ont 

vu et décrit symboliquement ce qu'ils voyaient par clairvoyance, telle que le disciple Jean. Toutes 

ses projections sont consignées dans le livre de la Révélation, pourtant personne n'a encore compris 

vraiment ce qu'il décrit tellement, c'est dans un style symbolique, pour donner une description des 

visions spirituelles, d'une grande beauté, c'est majestueux, néanmoins, en comprendre le sens 

profond est un challenge. 

Dans tous les livres spirituels sérieux, tels que la Bible, vous ne trouvez aucune date, aucune année. 

Cette particularité est l'aspect le plus concret qui permet de déterminer la profondeur des 

informations et la véracité des paroles écrites, par les serviteurs incarnées qui sont des canaux de la 

Source. 

Les peuples anciens avaient des calendriers lunaires et solaires qui rythmaient leurs vies quotidiennes 

dans les domaines agricoles et religieux. Ils vivaient saison après saison, sans cette conception des 

années, ce qui n'aurait eu aucun sens pour leur vie. 

Vous remarquez qu'à votre époque les personnes sont obnubilées par le temps, les années, les 

calendriers, l'heure est affichée partout. Certains sont conditionnés comme des robots, les yeux 

braqués sur une montre ou un téléphone portable. 

Le temps est un aspect immatériel, la conception d'année et de repère est propre au modernisme, 

l'être humain perdu dans la matière a besoin de références, d'accroche pour se sentir vivant. 

Comme l'espace-temps est une conception dont l'humain a besoin pour se repérer, l'espace-temps de 

l'Univers n'est pas le même.  

Toutes les dates que les historiens vous affichent dans les livres sont juste une référence, un 

marquage sur une ligne temporelle. Comment peut-on mettre un curseur sur l'espace-temps, puisque 

vous trouvez des années avant Jésus-Christ et après Jésus-Christ ? Où est la réalité, la vérité du 

commencement et de la fin ? 

Les guides spirituels savent fort bien comment l'être humain fonctionne, tous ceux qui se hasardent 

à pronostiquer ou prophétiser une date pour une intervention universelle, ne canalisent pas forcément 

avec les bonnes énergies, ou bien, c'est l'ego qui prend le dessus. Lorsque vous reprenez tout un 

ensemble de discours, de lettres dites par les prophètes des temps anciens, jusqu'à Jeschua, aucun n'a 

donné une date, elles n'existaient pas, tout se faisait par cycle lié à la Lune, au soleil et aux saisons. 

Comment se repérer dans l'espace-temps de votre époque ? 

Pour comprendre l'évolution du temps et qu'une période particulière se prépare dans sa réalisation, 

les vrais serviteurs de la Source donneront des « signes » à venir, repères dans la réalisation de la 

matière.Vous verrez de vos propres yeux ces signes et vous pourrez en déduire qu'un évènement 

particulier approche. 

Quand vous voyez un gros nuage noir arriver vers vous, vous comprenez assez vite qu'un orage se 

prépare, qu'il faudra se protéger de l’orage et de la foudre. 
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Prenez l'exemple du prophète Ézéchiel, il fut déporté en exil et emmené par Nabuchodonosor lors 

du premier siège de Jérusalem. Ézéchiel annoncera la destruction de Jérusalem et de son temple, ce 

qui se produira, 11 ans plus tard, l'armée babylonienne mettra le siège de Jérusalem, s'achevant par 

la destruction de la ville et du temple, et une grande partie de ses habitants sont envoyés en exil ou 

exécutés. 

Les prédictions du prophète, comme de beaucoup d'autres, se sont révélées vraies, et l'archéologie a 

bien confirmé les faits. 

Jeschua, ce grand maître enseignant et prophète de surcroît, a lui-même annoncé des évènements 

pour son époque et la vôtre. 

Aucune date n'a été émise, ni éditée, seulement une description des symptômes ou des signes pour 

attirer l'attention des humains perdus dans leur travail quotidien. 

Jeschua dit directement à ses disciples que Jérusalem sera détruite. 

Il dit en montrant le majestueux temple « Oui, regardez bien tout cela ! Vraiment, je vous l'assure : 

tout sera démoli : il ne restera pas une pierre sur une autre. » Matthieu 24, verset 2 Ses disciples lui 

posent une autre question complémentaire, en Matthieu 24 verset 3 : 

 « Comme il était assis sur le mont des Oliviers, ses disciples s'approchèrent, le prirent à part, et lui 

demandèrent : dis-nous : quand cela se produira-t-il, et quel signe annoncera ta venue et la fin du 

monde ?» 

Les disciples lui posent une question double. 

Quand aura lieu la destruction du temple de Jérusalem et son retour parmi les hommes ? Jésus ne 

donne aucune date, il va énumérer des signes que tout le monde pourra comprendre quand ils 

prendront forme dans la matière. 

Concernant la destruction du temple et de la ville sainte, Jeschua fournit des informations précises, 

puisqu’il dit en Matthieu 24, verset 15 : 

« Quand donc, vous verrez l'abominable profanation annoncée par le prophète Daniel s'établir dans 

le lieu saint – que celui qui lit comprenne !  Alors, que ceux qui sont en Judée s'enfuient, dans les 

montagnes. » 

L'histoire vous montre que cette prophétie de Jeschua s'est réalisée. En effet, Rome, pour des raisons 

politiques, envoya le général Titus en Palestine pour mater la rébellion juive qui déstabilisait la 

région. Titus fit ériger un siège autour de Jérusalem, qui fut détruite, brûlée, et beaucoup furent tués, 

d'autres sont morts de faim, et parmi les survivants un grand nombre partirent en tant qu'esclaves 

dans l'empire Romain. 

Cet évènement a été conté en détail par le dirigeant juif Flavius Josèphe, passé au service des 

Romains puis devenu historien. 

Qu'en est-il du retour du Grand Berger ? 

Quand vous prenez un moment pour relire le livre de la révélation, le disciple Jean fait à de 

nombreuses reprises allusion au Seigneur et Grand prêtre, il donne des signes et beaucoup de 

symboles. 
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Le Grand Berger a lui-même parlé de son retour en propos symboliques, que vous serez au courant 

de son retour grâce à des signes que tous les humains observateurs pourront voir de leurs propres 

yeux et comprendre. 

Jeschua expose un exemple. En Matthieu 24, verset 32, 33 et 36 il dit : 

« Que l'exemple du figuier vous serve d'enseignement : quand ses rameaux deviennent tendres et 

que ses feuilles poussent, vous savez que l'été est proche. De même, quand vous verrez tous ces 

évènements, sachez que le Fils de l'homme est proche, comme aux portes de la ville. Quant au jour 

et à l'heure où cela se produira, personne ne les connaît, ni les anges du ciel, ni même le Fils : 

personne, sauf le Père, et lui seul. » 

Vous pourriez penser que les paroles de Christ sont énigmatiques, impossible à décrypter. Pourtant, 

il utilise des analogies simples, les signes que vous pourrez voir, manifesteront son retour en tant 

qu'un être humain incarné, cette âme incarnée sera spéciale et viendra manifester tout l'amour de la 

Source par ses actes et ses paroles.  

Cet humain incarné comme tout être incarné sur votre planète vient enseigner l'humanité pour les 

préparer au Grand Passage. 

Sa vibration est très puissante, sa mission est précise et quand il se lèvera, tous les humains 

remarqueront qu'il est différent, il fera des prodiges pour guérir les cœurs meurtris. Il soignera avec 

grande puissance les corps malades de toutes les pathologies. 

Il ne vient pas pour être le roi de ce monde, les pouvoirs de la matière ne l'intéressent pas, son but, 

répandre la lumière d'amour de la Source, pour préparer l'humanité au grand départ. Les guides 

vous précisent que chaque humain qui partira pour ce voyage, devra avoir une clé ou une marque. 

Ce n'est pas une distinction physique, cette clé est énergétique, vibratoire, et elle est liée directement 

à l'énergie du cœur.  

Tous les travailleurs de lumière sur cette terre sont semblables à Jean le Baptiste, vous êtes les 

précurseurs, les déblayeurs pour l'arrivée prochaine de cet être exceptionnel, que certains appellent 

aussi le Grand Monarque de Lumière. 

Les guides spirituels vous préparent pour sa venue depuis plusieurs années, même s'ils n'en disent 

pas plus, vous devez vous concentrer sur votre mission de vie, car le temps de sa levée approche. 

Vous savez que c'est imminent, vous pouvez voir des signes dans le ciel très particuliers (Voir photos 

chapitre 56).  

Le monde est agité, comme une tempête de mer, un grand nombre de personnes s'éveillent, C'est 

grandiose, cela bouge dans tous les coins, vous avez une foi totale dans la vie et votre mission de 

vie, la lumière de l'amour éclaire le monde de plus en plus, en attendant le Grand Maître Enseignant. 

  

Vous êtes dans la joie, vous êtes comme une armée de guerriers pacifiques, vous attendez pour 

entendre la trompette divine qui vous avertira de sa venue. 

Vous devez continuer dans votre voie pour aider les autres, de votre mieux, à votre rythme, sans 

vous lasser, tout ce que vous faites n'est pas en vain. Vos guides vous soutiennent et vous 
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encouragent, car vous vivez l'époque que vos ancêtres ont désiré vivre et rêver, mais c'est vous qui 

avez ce privilège d'y participer !  

C'est un honneur, soyez rempli de gratitude d'en avoir conscience, allez de l'avant, ensemble avec 

tous les êtres de bonnes volontés. Encouragez-vous, soutenez-vous, parce que le moment que votre 

âme a désiré vivre se produit maintenant.  

Le Grand Passage n’est qu’une étape vers un monde différent, vous ne devez pas en avoir peur, ce 

sera une délivrance, ce sera un nouveau paradis. 

Vous devez vous réjouir de cette disposition divine pour le salut de l’humanité, La Source aime ses 

enfants et planifie des sauvetages pour les sauver, même si les humains n’ont pas conscience, qu’ils 

s’autodétruisent dans leur globalité. 

Votre Père d’Amour aime profondément sa création et toutes les âmes qui évoluent pour grandir 

dans son amour. C’est pour raison que le Fondateur a décidé cette intervention dans votre densité. 

Beaucoup d’entre vous êtes les collaborateurs de la Source, soyez en paix dans l’amour de la Source. 
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Chapitre 28 

                          La vision des douze portes 

C'est par les yeux de votre âme que le Père rend lumineuse votre route, il est la carte de votre salut, 

n'ayez pas peur, vous ne risquez rien, les anges et les archanges sont les boucliers de lumière, qui 

vous rendent puissants dans l'adversité, qui vous transmettent la vision des douze portes, la 

connaissance du salut pour vos âmes. 

Ceci est une vision de votre temps, pour garder espoir dans la foi des promesses que le Grand Berger 

a inscrites dans les fondations de votre inconscient. 

Votre monde est sur le point de traverser une transition unique dans son fonctionnement et sa façon 

de vivre, un basculement s'amorce, aucun retour, en arrière, n'est possible, une fois traversé le pont, 

le pont s'effondre, tourner la tête en arrière, ne servira à rien, vous laisserez vos regrets dans vos 

maisons, vos possessions, et votre façon de penser. 

Vous partez vers un nouvel horizon, où l'air est pur, le ciel n'est pas voilé, tout est vierge de la fureur 

de l'homme, les animaux sont vos amis, aucun n'aura peur de vous, aucun ne vous fera peur, ce lieu 

est maintenant votre demeure, pour vous et les générations futures, cela est l’ordonnance du Grand 

Berger, pour tous les cœurs de lumière. 

Allez chercher dans votre mémoire collective, pourquoi cette vision est la clé de votre salut ? Vous 

trouverez un parchemin et son sceau scellé, par Celui qui écrit votre destinée avant qu'elle ne 

commence, ce message est pour vous, si vous voulez entendre les paroles de votre chemin. Vous 

traverserez tous les douze portes du temps, que le Fondateur a placé sur votre route, toute votre 

humanité s'y rendra, la marche du temps ne recule jamais. Cette porte est un symbole puissant et 

flamboyant pour vous donner l'espoir ou le désespoir. 

Beaucoup d'entre vous ne verrez pas la première porte symbolique, le monde vit dans votre tête, 

vous ne pouvez apercevoir la première lumière, cette lumière n'est visible que par les yeux des âmes 

lumineuses, celles qui sont dans l'attente du Grand Berger. 

Cette porte est un couloir dans lequel votre humanité glisse progressivement, le mouvement est lent, 

mais ne s’arrête jamais, pouvez-vous arrêter la course du soleil ? 

Pour vous diriger vers la compréhension de cette vision, des signes vous montrent la voie, le 

Fondateur ne vous laisse pas dans l'expectative de l'explication de l’énigme. 

Votre monde s'est construit sur des témoignages véridiques que vous avez oubliés, que l'usurpateur 

vous a caché, votre passé est une clé pour déterminer la première porte. Vous ne croyez plus dans 

les prophètes d'autrefois, c'est bien dommage, et ceux que vous avez côtoyés, vous les avez ignorés. 

Revenez dans la mémoire de vos ancêtres, cherchez, qu'éveille en vous une porte ? 
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Une porte mène dans une maison, un autre espace-temps, d'autres appelleront cette porte un 

portail, une passerelle, une dimension.  

La première porte est un symbole pour vous réveiller de votre sommeil profond, de votre amnésie 

de la matière, afin que l'illusion se dissipe, comme le brouillard qui disparaît, chauffé par un soleil 

ardent. 

Levez la tête, enfant du soleil, l'espoir est devant vos yeux, cette porte est semblable à un cristal pur, 

comme l'eau d'un torrent, sans aucune impureté. 

Vous pouvez apercevoir un nom gravé sur le fronton en majuscule, en araméen, la langue de vos 

premiers ancêtres, des peuples anciens sumériens. C'est ici, que Le Fondateur a fait une promesse, 

à une descendance, une semence qui a engendré une lumière, qui a éclairé le monde comme jamais 

votre humanité n'en a connu. 

Ce nom est Ruben, son nom hébreu, qui signifie : « Voyez un fils ». C'est l’espoir pour votre cœur, 

cette porte est le premier pas vers votre salut, juste le début, au-dessus de la porte, une lune pleine 

éclaire identique à une étoile, chaque porte est un nouveau cycle, sur les montants des bourgeons 

sont gravés, la puissance de la sève qui monte sous l'écorce des arbres pour la vie, pour un 

renouveau tant attendu.  

De chaque montant de la porte un bélier est sculpté, le symbole de la force qui monte, comme un 

soleil levant, qui chauffe la terre, ce signe est puissant. 

Votre passé est votre présent, votre présent est un accomplissement de l'alliance qu'Abraham a 

conclu avec La Source. 

Abraham, le serviteur  dévoué, a accompli avec fidélité la tâche, que l’Éternel lui a donnée. Sa foi 

en la Source est votre exemple, il n'a eu aucun scrupule à offrir son fils unique en sacrifice par 

amour pour son Dieu, la récompense fut grandiose, une racine venait de naître pour sauver 

l'humanité. À la place de son fils Isaac, c'est un bélier qui fut offert en sacrifice, la fondation des 

portes venait d'être posée sur le socle de l'humanité. 

Le temps de la première porte est là, c'est un temps d'enseignement que le monde attend, un temps 

de réjouissance pour les âmes éclairées. De grandes lumières se lèveront pour enseigner les 

assoiffés de l'amour. 

Une peste traversera votre monde, un mal que les opposants de la lumière sèmeront comme du blé, 

les faibles, les anciens partiront, elle décimera beaucoup d'entre vous. 

En un instant, une brume se lève et dévoile la deuxième porte, elle est identique à la première, d'un 

cristal scintillant, à l’exception d'un nouveau nom gravé, Siméon.  

Sa signification de l'hébreu « qui est exaucé ». Caractère de l'hébreu Shimeone, signifiant « Il a 

entendu ma souffrance ». En grec, Siméon (Simon), signifie « qui écoute, qui entend ». Cette porte 

ouvrira la voie à la guérison spirituelle, à tous ceux qui entendent, qui écoutent la parole du Grand 

prêtre pour poursuivre vers l'humanité, la continuité des bienfaits spirituels de l'ouverture de la 

première porte.  
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Ce sont des prodiges que l'humanité découvrira, beaucoup de moments d'allégresse, de partages et 

d'enseignements. La joie se verra sur tous les visages. 

Les cieux et la terre se réjouissent de la clameur des cœurs joyeux, les foules seront dans la joie, le 

partage. C'est dans l’euphorie que la troisième porte se montrera, dans une grande douceur, une 

brise douce et rafraîchissante, pour un corps qui est exposé au soleil. Elle sera comme l'ombre de 

grands arbres, pour un repos bien mérité. 

La connaissance voyagera, les consciences grandiront, le Grand Monarque se déplace sur toute la 

terre, jour et nuit, il produit des prodiges, et nourrit les affamés de la connaissance. Un nom nouveau 

est gravé « Levi », qui signifie « qui accompagne », dans la transmission du savoir et de 

l'enseignement des lois du cœur.  

Des cœurs de pierre se transforment doucement en cœur de chair, les familles se réconcilient, les 

voisins s'invitent, la fête dans les foyers, dans les pays, tous heureux, changent pour vivre dans la 

parole du Grand Maître. 

Ainsi apparaît la quatrième porte, la lune à son sommet, pleine, d'une belle lumière brillante, 

annonce un cycle, comme un arc-en-ciel après une pluie, une douceur, un renouveau, après un repos 

bien mérité.  

Toutes les bonnes volontés se rassemblent pour chanter à cœur ouvert tous les prodiges que la 

Source déverse par les mains du Grand Berger. Les foules écoutent, exultent par les lumières 

célestes qui éclairent tous ceux qui ont la foi. 

Un nouveau nom s'affiche « Juda », Judas en hébreu, Yehoudah, « rendre grâces », ce nouveau cycle 

cosmique sera dans une grande allégresse pour votre planète, tous les peuples de la terre rendront 

grâce au Saint du Fondateur, un espoir merveilleux se dresse devant eux, l'humanité maltraitée 

retrouve l'espoir et la joie dans une nouvelle foi, une nouvelle espérance. 

L'enseignement se dispense, les consciences se déploient, tous les saints qui accompagnent le Grand 

maître sont dans l'action, tous les saints sont présents, tous sont maintenant sur le chemin de 

l'enseignement. Le monde de la matière reste dans l'expectative des prodiges du Grand Maître, les 

puissants ne comprennent pas les messages. Pas grand-chose dans votre monde ne change vraiment, 

les guerres se poursuivent, les famines, les crimes gratuits, oui, beaucoup de drames se déroulent 

dans l'accomplissement de ce cycle. 

De si belles actions d'amour s'accomplissent en tout lieu, les puissants s'interrogent grandement sur 

la venue du Grand Maître, sa posture, ses prodiges les plongent dans la crainte, la peur. Ils veulent 

connaître le but de sa venue, mais IL ne dit mot, le silence les terrorise. Les prodiges et les 

enseignements changent beaucoup de cœurs, une nouvelle conscience naît dans beaucoup de pays 

où se rend le Grand Maître.  

Les puissants, les rois, les gouverneurs, tous ceux qui regardent l'action du Grand maître, 

commencent à le haïr en leur cœur. Ils fomentent un complot pour le faire disparaître, cependant il 

est adulé, aimé par une grande foule. C'est dans ce contexte que la cinquième porte se présente, un 

cycle sous le nom de « Zabulon » apparaît sur le fronteau de la porte. 
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Le sens hébreu dans sa compréhension est « attaché, lier », les puissants vont se lier pour comploter 

contre le Grand Berger, il fait peur, pourtant dans sa bouche, ne résonne que des paroles d'amour, 

ces paroles modifient les consciences, ce qui trouble grandement les rois de la terre.  

Ils décident en secret de le tuer, ce cycle est le premier pour se débarrasser du prophète avant que 

sa popularité submerge toute la planète, c'est en Europe que le crime se fera, trois snipers dissimilés, 

tireront et le blesseront, une grande clameur se répandra sur toute la planète. L'ombre se fait plus 

présente, elle chauffe le chaud et le froid, donne de la nourriture et de l'eau d'une main et de l'autre, 

elle tient le fouet, pour donner la crainte et l'obéissance. Ainsi, se couche ce cycle, la lumière est 

toujours étincelante, un nouveau cycle se lève, comme un soleil rougeâtre qui pointe, montant vers 

son zénith pour illuminer les consciences. 

Voici que la sixième porte se lève, une odeur désagréable se dégage, un vent tourbillonnant apporte 

un parfum d'accusation, des paroles mensongères se lèvent pour combattre le Grand Maître, le faire 

tomber, le mettre à genou, détruire sa réputation. C'est l’œuvre du complot, du maître du monde, de 

l'axe, sa spécialité est la calomnie, c'est un expert dans l'art de l'accusation. 

De faux témoins se lèveront, grassement payés pour accuser le Grand Maître, appuyé par les canaux 

médiatiques, pour salir sa réputation. Ils chercheront dans son passé des éléments pour le 

condamner, lui feront des contraintes, du chantage pour qu'IL quitte la scène du monde.  

Les forces subtiles de l'ombre sont en action, un grand déchaînement se produira contre les saints 

aussi, et ceux qui soutiennent le Grand Maître. C'est le début du déchaînement du dragon qui ne 

supporte plus les paroles d'amour et de liberté. Sur le fronteau de la porte un nom « Issachar » (en 

hébreu : « homme de la récompense »). C'est en-effet pour ceux, qui ont une foi intense, qui ne 

chancelleront pas devant l'accusateur, qui recevront la récompense, une récompense éternelle, 

rester dans l'amour de la Source. 

C'est sur cette mer houleuse que voyage le Grand Enseignant, ses actions sont en harmonie avec ses 

paroles, beaucoup ont foi en lui. C'est la plus belle des condamnations, les peuples l'aiment pour ses 

vraies paroles. 

Un cycle est semblable à un battement de paupière, les lunes montent et descendent dans la voûte 

céleste, ainsi se profile la septième porte, un nouveau nom prend lieu sur sa face, « Dan » (en 

hébreux signifie, justice).  

Des paroles de justice et de vérité sortent de la bouche du Grand Enseignant, des révélations cachées 

seront dévoilées. Les puissants vous mentent sur la réalité de votre monde, votre planète n'est pas 

ce qui est enseigné par vos scientifiques. Les déclarations du Grand Maître auront l'effet d'un 

tonnerre puissant, un bruit insupportable dans les oreilles des gardiens des secrets de l'ombre, 

garder les sociétés dans l’ignorance est une arme pour mieux les canaliser. Dans chaque discours, 

des vérités seront expliquées, sur votre univers, vos origines terrestres et extraterrestres, comment 

fonctionnent votre soleil, vous ne savez rien, tout vous est caché. Ce qui est à l'envers sera remis à 

l'endroit, ce qui est tordu sera redressé, ce qui est mensonge, sera dévoilé pour faire grandir votre 

conscience. 
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Pourquoi faut-il croire le Grand Maître ? Celui qui peut voler comme un oiseau sans ailes, celui qui 

peut réveiller les morts, celui qui soigne toutes maladies connaît tous les secrets qui viennent de la 

Source elle-même, aucun mensonge ne sort de sa bouche. 

Les puissants de l'ombre en leur cœur le haïront encore plus intensément, la vérité les dérange, des 

manigances se forment pour le détruire, une grande énergie est mise en route pour l’arrêter. 

L'Univers ne le permettra pas, pour un temps, qu'aucune main ne le touche, ensuite la Source 

relâchera la main du dragon, conformément à l'accord fixé avec le grand accusateur, celui qui 

s'oppose contre le Fondateur depuis la nuit des temps. 

Ce cycle est exaltant par son intensité, comme un ruisseau qui suit sa course vers une rivière, un 

nouveau cycle se lève.  

La huitième porte se montre, la Lune est à son zénith, à gauche, à droite l'astre solaire éblouissant 

et brûlant, ce sera une époque de chaleur intense, de sécheresse, de détresse, de tristesse pour toute 

cette planète.  

Jamais votre génération n'aura autant désiré l'eau de la vie. Les ventres crieront famine, l'eau se 

fera rare, les nuages de pluie disparaîtront sur toute votre terre, la terre se craquellera de partout, 

les feuilles des arbres tomberont avant l'été, heureux ceux qui ont un toit pour se mettre à l'ombre, 

se protéger des rayons solaires. 

Un nom apparaît sur la porte, « Gad » en  hébreu, signifie « bonne fortune » et « chance ». Quand 

un fléau touche la terre, lorsque la famine est planétaire, beaucoup tombent dans un désespoir 

profond, la foi disparaît facilement. Les hommes voient leur mort, la peur se marque sur leurs 

visages qui se crispent de terreur. 

  

L'Univers permet ce fléau pour insuffler à l'humanité un élan de coopération et d'entraide, une si 

grande inégalité règne sur votre terre, vous allez apprendre à partager, les riches donneront de 

leurs produits aux pauvres, la faim sera si profonde, que même les puissants seront dans la peur que 

les peuples se révoltent contre eux. Ils videront leurs greniers pour les répartir entre nations, des 

pays se révolteront, des gouvernements seront abattus, l'Inde sera dans une grande révolte, l'Arabie 

Saoudite en émulsion, les pays du Maghreb, de l'Afrique du Nord, et de l'intérieur dans un grand 

chao, comme beaucoup de pays africains, en Indonésie, en Amérique du Sud, au Canada, les ventres 

vides se déchaînent pour trouver de quoi se nourrir et nourrir leurs familles. 

Votre planète a la chance d'avoir le Grand Maître, par la puissance de la Source, il sera semblable 

à une corne d’abondance, de ses mains sortiront des céréales, du riz, de l'eau, de l'huile, des 

haricots, des lentilles, tous ceux qui verront ces prodiges seront émerveillés, cet homme est vraiment 

l'instrument de l'Univers.  

Le Grand Maître voyagera de pays en pays, pour apporter à ceux qui sont les plus durement touchés 

par cette tragédie, l'amour et le réconfort. Chaque pays qui recevra l'envoyé du Très haut saura 

qu'ils peuvent lui faire confiance, il est une bonne fortune pour ceux qui sont dans la détresse, qu'ils 

ont de la chance, car la Source n'oublie pas ses enfants dans l'épreuve.  
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Le fléau de la famine est cruel, injuste, voici un grand signe pour votre humanité, un signe pour que 

vous appreniez à vous réconcilier avec vos voisins, avec vos pays, vous êtes tous frères, vous êtes 

tous sœurs, vous devez tendre la main et partager avec les autres.  

Ne vivez plus en égoïste, ne vivez plus pour vous-même, Gaïa vous donne cet avertissement, le temps 

de la réconciliation est arrivé, avec tous les habitants de la terre, vous êtes un. 

D'autres fléaux se manifesteront bien plus dévastateurs, car votre cœur est dur, vous oubliez vite les 

épreuves pour revenir dans l'ancien de vos travers, le temps se fait court, vous devez changer, sans 

quoi beaucoup d'entre vous partirez sur l'autre plan, en attendant votre jugement. 

Ainsi se couche ce cycle, qui laisse dans la mémoire des hommes beaucoup d'espoir, et pour d'autres 

beaucoup de désespoir. C'est devant l'épreuve que se manifeste toute la profondeur de l'amour dans 

sa foi, face à l'obstacle, vos relations avec la Source sont un bouclier et une eau rafraîchissante. 

La neuvième porte se dresse maintenant, la Lune comme une étoile qui ne reste pas figée, 

annonciatrice de grandes perturbations qui vont secouer les fondations de votre monde. Gaïa 

rassemblera tous les vents de la terre pour les déchaîner sur la surface de votre terre. Des vagues 

géantes déferleront sur tous vos continents, c'est le grand avertissement de Gaïa, vous avez méprisé 

ma maison, vous l'avez souillée de vos excréments, vous massacrez mes forêts. Voici, je lâche les 

quatre vents turbulents qui crieront dans vos oreilles, vous tremblerez comme des roseaux, vous 

vous réfugierez dans des trous d’animaux, des vagues gigantesques passeront au-dessus de vos têtes. 

Vos villes côtières seront déchiquetées, rasées comme mes forêts tropicales, c'est le respect que je 

vous apprendrai. Deux milliards d'entre vous ne passeront pas cette porte, vous attendrez dans le 

couloir des morts votre jugement, tous ceux qui partiront ont déjà la marque, Le Fondateur exécute 

une justice parfaite, votre âme connaît ce jour, vous le verrez en face, en un instant votre corps sera 

broyé, pour vous propulser dans l'autre monde. 

Peuple de la terre, allez-vous comprendre pourquoi votre Dieu et Père doit vous mettre dans 

l'épreuve ?  

Pourquoi restez-vous si têtus à ne pas vouloir grandir dans l'amour ? 

Le désir de votre Fondateur est pour vous un bonheur permanent, seulement restez dans ses lois 

d'amour, aimez-vous les uns les autres, partagez Sa joie, à l'image des exultations des plans de 

lumière. 

Un nom d'une grande beauté apparaît sur le haut de la porte, « Asher », qui signifie, en hébreu, « 

heureux ou béni ». 

Quel contraste homme de la terre, votre planète est un tourbillon volcanique, les vents se déchaînent, 

les tornades sillonnent votre terre, une grande destruction se fait sous vos yeux. 

Pensez-vous que ce spectacle est juste l’œuvre d'un dérèglement climatique ? 

Vos scientifiques et les puissants accuseront les peuples, qu'ils sont la cause de cette brutalité 

climatique, qu'ils polluent trop leur environnement, qu'ils réchauffent trop la planète, des lois 

injustes et scélérates mondiales seront imposées pour contraindre les hommes. Chacun se verra 

attribué un quota de déplacement, de consommation, votre liberté de mouvement sera surveillée 24 

heures sur 24, vos villes seront vos prisons, seuls des privilégiés pourront voyager. Une séparation 

profonde se mettra en action pour séparer les hommes, trois castes d'humains naîtront dans ce 
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bouleversement : les dirigeants et puissants qui structurent, les surveillants qui font exécuter les lois, 

et le reste de l'humanité, les plus nombreux qui exécuteront sous la contrainte des maîtres cruels, 

une obéissance totale leur sera imposée, pour simplement survivre dans votre civilisation. 

Dans ce changement brutal de votre humanité, dans cette brutalité bestiale, beaucoup de cœurs 

changeront, car les paroles du Grand Maître sont un réconfort vers tous ceux qui mettent leur espoir 

dans le Grand Berger, ils seront en paix, ils comprennent que ce monde se termine. Oui, l'espoir est 

grand, des bénédictions se produisent dans les plus grandes épreuves, quelque chose de plus 

surprenant approche, les paroles du Grand Enseignant, accentuent l'espoir, pourtant le temps n'est 

pas encore venu de dévoiler l'énigme de la vision. 

Les humains aiment l'optimisme, c'est dans leur nature, le pire est-il derrière eux ? La 

neuvième porte disparaît doucement dans une atmosphère d'espoir, les mémoires sont 

marquées pour des générations. 

Voici dans un violent fracas que la dixième porte se pose, elle vibre, sa fondation bouge. 

Gaïa convoque les dragons de la terre, les cinq dragons maîtres :  

Le dragon de feu, maître des laves de la terre et des volcans du monde. 

Le dragon du vent, maître des courants telluriques et de l'équilibre des vents énergétiques qui 

traversent la structure du manteau terrestre. 

Le dragon de pierre, maître des montagnes souterraines et des fondations des continents de la terre. 

Le dragon d'eau, maître des eaux souterraines, des rivières de la terre et des trois océans cachés 

dans le cœur de la terre.   

Le dragon de lumière, maître de la lumière des particules de la terre, il est l'éther, le lien avec les 

quatre maîtres dragons, il est le ciment de l'amour de Gaïa. 

Dans une autre époque où vos ancêtres étaient des êtres évolués technologiquement sous une forme 

différente de ce que vous êtes aujourd'hui, un grand savoir de connaissance, venue d’ailleurs, les a 

propulsés dans des civilisations puissantes. 

Vous avez vécu en ce temps, dans un corps différent, dans une langue différente, par télépathie vous 

saviez communiquer.  

Un grand savoir demande une grande sagesse, un cœur humble, sans orgueil. Vos ancêtres ont 

maltraité les saints que la Source avait envoyés pour les avertir de changer leurs cœurs. Ils en ont 

tué dix-sept, des prophètes qui venaient les avertir, de grands prophètes, de grands mages qui 

connaissaient la science des étoiles, des cristaux.  

Ils ont écrit des livres de guérisons, certains existent toujours, ils sont gardés dans la bibliothèque 

de l'intra-terre. 

Certains d'entre les saints de votre époque auront la connaissance de ces livres de guérison, ils ont 

été les sages et les prêtres d'autrefois, les mémoires de vos vies antérieures se présenteront à vous, 

dans vos rêves et vos visions.  

Le pouvoir de ces premiers rois de la terre, leurs folies de conquêtes, de rivalités, a produit de 

nombreuses guerres, des armes que vous ne connaissez pas, qui déstructuraient l'atome, terrifiantes, 

des machines volantes parcouraient cette planète pour détruire l'ennemi. C'est ainsi, que de grands 
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conflits entre plusieurs races produisirent un grand cataclysme, le premier par son ampleur, qui 

marqua votre conscience collective. 

Un grand continent sombra dans les abîmes de vos océans, de nombreuses îles aussi, comme des 

pierres s'enfoncent vers le fond pour toujours.  

En ce temps où ils pullulaient, plusieurs milliards d'âmes sur tous vos continents, environ dix- huit 

milliards, la moitié perdit la vie, le climat se modifia, des effondrements souterrains se créèrent, des 

fosses marines que vous connaissez apparurent, le sol des océans se modifièrent. Les cinq dragons 

se mirent en action sur l'ordre de Gaïa, la planète trembla comme jamais, une vague gigantesque, 

d'une hauteur extraordinaire déferla sur les terres, c'est ainsi que votre terre fut purifiée des 

horreurs de vos ancêtres. 

Avaient-ils appris de leur orgueil ?  

Les survivants avaient-ils grandi dans leurs consciences ? 

Ces humanoïdes étaient comme vous, en quelques décennies le passé fut oublié, de nouveau rois et 

de nouveaux conquérants se levèrent pour faire régner leurs tyrannies, de nouveau des guerres 

d'affrontement pour la conquête et l'autorité des territoires se firent. Comment vous êtes envieux, de 

toujours désirer ce que les autres possèdent ? 

Une grande guerre terrifiante éclata, elle se produisit il y a environ 12 000 ans de vos années, entre 

les peuples Atlantes, le peuple De Mu et le peuple Lémurien. Des armes puissantes de destruction 

furent utilisées pour détruire l'ennemi, c'est ainsi que ces trois civilisations disparurent, de grandes 

îles aussi sombrèrent dans les fonds marins, vous pouvez encore voir les vestiges de ces anciennes 

civilisations, l'île de Pâques en fait partie, vous découvrez des constructions encore de vos jours 

dans les mers et océans, un passé glorieux de temples et de grands bâtiments immergés par la montée 

des eaux. 

C'est à cette époque que se produisit ce que vous nommez le Déluge, les dragons de la terre sont 

aussi entrés en action sous la direction du dragon de lumière, un grand nombre d'îles s'enfoncèrent, 

certaines de vos îles sur lequel vous vivez de vos jours étaient bien plus grandes et spacieuses.  

Ce déluge d'eau fît disparaître près de deux milliards d'êtres humains, et de nouvelles lois stellaires 

furent imposées aux êtres humanoïdes. Ils quittèrent cette planète avec leurs vaisseaux, pour laisser 

le genre humain, vos ancêtres, se débrouiller sans aucune technologie.  

C'est de cette circonstance, que vous, vous venez tous, vous tous qui marchez sur la surface de cette 

terre, vos ancêtres ont oublié dans leur inconscient vos liens avec ces humanoïdes, qui étaient vos 

maîtres, et vous les esclaves. 

Des gravures font état de vaisseaux, des reliquats de votre passé sont gravés en certains lieux, des 

monuments grandioses aussi, pourtant vous êtes restés amnésiques. 

Vous avez suivi, avec brio, la voie de vos maîtres, vous n'avez fait que conquêtes, tueries. Vous avez 

fait ceux de votre propre race des esclaves, vous n'avez pas su évoluer dans l'amour. De nombreux 

prophètes ont été envoyés, vous les avez persécutés, vous les avez tués aussi. Un nouveau nom se 

forme sur le fronteau du haut de la porte « Nephthalie », sa signification de l’hébreu signifie « mon 

combat ». 
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Ceci est un avertissement puissant avant la douzième porte, une action surprenante venant de Gaïa 

qui libère les dragons de la terre pour secouer vos pieds et faire trembler vos cœurs. Montrez toute 

la puissance de Gaïa à ces humains irrespectueux, que ce qu'ils voient de leurs yeux les dirigent 

dans le chemin de l'humilité et de la sagesse. 

Le Grand Monarque avertira l'humanité des catastrophes qui arriveront, que ceux qui ont des 

oreilles entendent la parole de la sagesse. 

Des îles seront ébranlées dans leurs fondations, les grands dragons se lèveront pour exécuter l'ordre 

de Gaïa, les piliers des îles se briseront et comme une enclume sombreront dans la gueule des 

océans. 

Le Grand Monarque sera averti, peu de temps avant le grand chamboulement, des centaines d'îles 

disparaîtront de vos cartes, en un mois lunaire, votre monde ne sera plus pareil. Les îles Japonaises, 

des îles de l’Indonésie, du pacifique, de la mer méditerranée partiront. Jérusalem, berceau des 

religions, tu seras jugé pour tout le sang innocent versé depuis des siècles, pour ta profanation 

hideuse du Saint de La Source. Cette ville est maudite, elle fut la rose du désert par sa beauté et son 

parfum, son cœur est pourri, sa condamnation est sévère, elle est une prostituée ivre du vin des 

profanateurs de ce monde, en son centre les pires atrocités se pratiquent. Toi qui as été le plus 

brillant des cristaux, tu seras brisé, comme des os calcinés, tu seras réduit en poussière, tes 

fondations seront démembrées à jamais. Tu seras une ruine comme Babylone que tu es, tes jours 

sont comptés, ce cycle est le dernier pour toi, le dragon de lumière rugira de tous ces éclats en ton 

sein, tous ces opposants corrompus sombreront avec toi, la grande Jérusalem, toi la Grande parure 

de l'orient, toi l'étoile qui donna l'espoir, tu rejoindras Sodome et Gomorrhe. 

En ce même jour, toi qui as conquis le monde avec la fureur du lion, semblable à un troupeau 

d'éléphants, avec le fer en guise de cœur, toi Rome et ton état de prélats obscènes, vous avez dénaturé 

la parole des Saints, vous les avez combattus, donnés aux bêtes féroces, crucifiés dans des flambeaux 

de feu, vous avez blasphémé pendant des siècles les brebis du Fondateur par vos mensonges, vous 

êtes maudits parmi les maudits. Le disciple Jean a dénoncé par avance vos meurtres, vos exactions 

criminelles, votre prostitution avec les nations pour combattre les brebis du Grand Berger, les sept 

collines de tes fondations seront pulvérisées en éclat, le feu sortira en son milieu, la lave du ventre 

de Gaïa fera fondre cette cité de débauche qui a renié la lumière de l'amour. 

Beaucoup de réfugiés sans maison chercheront refuge, vos cœurs devront les accueillir, les 

réconforter et partager vos biens. C'est l'Univers qui permet cette épreuve, afin que vous sachiez 

donner d'un cœur entier, et non à moitié. 

Chacun devra être dans la foi, non dans la peur, ce sera pour beaucoup un combat, pour se dépasser 

et mettre sa confiance dans les mains de la Source. 

Le Grand Maître est l'intermédiaire, il préviendra ceux qui veulent suivre les conseils, ce sera dur 

pour des âmes de laisser derrière eux toute une vie. 

Avant l'arrivée de la Onzième porte, les forces de l'ombre tenteront de nouveau de détruire le Grand 

Enseignant, des accusations sévères pour le faire chuter. 
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Ils l'accuseront de ne pas interférer avec les forces de l'univers pour ne pas faire venir les plaies sur 

cette terre. Le Grand Monarque est un serviteur de l'Univers, comme toute âme, il n'a pas pouvoir 

sur le plan de la Source. Ces puissants voudront, encore une fois, le tuer, cette fois-ci, ce sera en 

Amérique. 

Une bombe sera placée pour tuer le Grand Maître, une technologie meurtrière, un liquide explosif 

sera enfoui dans le sol, mais là aussi, l'Univers ne permettra pas, que qui que ce soit perde la vie. 

Déjà, la onzième porte apparaît, beaucoup pansent leurs blessures, un nouveau cycle s'amorce, 

votre monde est bouleversé, le Grand Maître redouble dans ses apparitions pour soulager, soigner 

et réconforter les âmes déprimées. 

Un nom glorieux apparaît, un sauveur des temps anciens, « Joseph » de l'hébreu qui signifie « Dieu 

ajoute ».  

De nouvelles révélations se feront pour fortifier les âmes, des instructions et des enseignements pour 

préparer les esprits, l'humanité reprend espoir, l'humanité relève la tête. Le Grand Maître n'a pas 

encore dévoilé le grand secret qui est scellé depuis la fondation de votre humanité. 

Le Grand Maître vous parlera longuement de Moïse, l'instrument de Yahvé, et pourquoi il a sauvé 

un peuple. 

N'est-ce pas une promesse, faite à un juste ? Abraham le juste ? N'êtes-vous pas ses descendants ?  

Le temps est votre création, pour la Source cette promesse n'est pas caduque, et sa promesse 

éternelle se profile devant vous.  

Comme les Israélites qui ont pendant quarante ans cheminé dans un désert, vous également, marchez 

vers le chemin de la terre promise.  

Vous devez seulement faire confiance, suivre la voie et changer vos cœurs de pierre en cœur de 

chair. 

Après l'été, l'automne, la roue ne s'arrête pas, les cycles se succèdent et c'est la dernière des portes 

qui se présente à la face de l'humanité. Une porte en cristal, transparente comme le vent, la 

douzième porte comme la première porte, la Lune toujours à son zénith, éclaire d'un éclat blanc, à 

l'intérieur de cette porte une lumière blanche qui réchauffe les cœurs, une invitation au voyage, vers 

une autre vie, un autre pays, une nouvelle maison. 

Ce cycle sera le plus exaltant,  le plus grandiose, unique pour l'humanité, pas simplement pour 

l'accomplissement des promesses du Grand Monarque, l'humanité arrive à sa maturité. Comme une 

pomme, qui est mûre et doit être cueilli à la main pour garder sa qualité et mise dans un panier de 

paille, mais les autres pommes tomberont directement sur le sol et pourriront. 

Une grande exaltation se produira dans les paroles du Grand Enseignant, le grand secret de la 

promesse celé depuis la fondation du monde sera dévoilé, une grande nouvelle sera sur tous les 

visages, une promesse de vie éternelle. 

Un nouveau nom, le dernier, prend forme sur le fronteau de la porte « Benjamin » dérive de l’hébreu, 

qui se traduit par « fils de la main droite » ou « fils de la fortune ». 

C'est notamment de cette tribu qu'est issu Saül, premier roi d'Israël, auquel succédera le roi David, 

le roi Salomon, c'est de cette racine que le Maître Jeschua arriva sur cette terre, pour vous 

manifester le plus grand des amours, l'amour d'un Père pour ses enfants de la terre. Jeschua, fils du 
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très Haut, le fils se tenant à droite du Fondateur, a tout pouvoir pour accomplir la promesse faîte à 

Abraham, votre ancêtre. 

Un mois lunaire avant le grand passage, le Grand Monarque vous avertira, il ouvrira le parchemin 

celé depuis les temps anciens. Vous aurez tous des signes, des signes visibles dans le ciel, sur la 

terre, des phénomènes spectaculaires que jamais vous n'avez vus ou même imaginés.  

Vous pourrez tous les voir, une grande clameur se fera par leur intensité, ce sera plus intense que 

les manifestations que vous avez traversées depuis la première porte. 

Le premier signe est le départ vers la fin, une nuit de trois jours s’installera sur toute votre planète, 

votre astre lumineux se cachera, il ne pourra sortir de sa tanière, comme le Saint de Dieu resta 

Trois jours dans la mort, c'est ainsi que vous serez, trois jours dans le néant. Les astres de l'univers 

obéissent aussi à des lois, et à un Maître. Votre soleil restera figé au zénith dans votre ciel, pendant 

trois jours votre terre ne verra plus la nuit. Ainsi, vous apprendrez l'obéissance, une obéissance 

qui conduit vers le salut. 

Ce sont les premiers signes que vos yeux verront, d'autres apparaîtront pour manifester que votre 

temps se finit, le sablier se vide, les derniers grains de sable s'écoulent, vous serez effrayés par ces 

signes, émerveillés si votre cœur est dans l'amour. 

Les gardiens seront convoqués par le Grand Monarque, tous se prépareront pour le grand passage, 

l'enfant va naître, le temps d'accoucher est venu pour votre monde. 

Une grande partie de votre humanité est prête, une myriade de petites lumières brille entre vos seins, 

vous êtes murs pour la récolte. C'est de blanc vêtu que vous serez parés, dans la plus grande dès 

beauté, dans la plus parfaite des simplicités, vous ne pourrez vous retourner vers l'ancien, vous 

venez de renaître pour partir vers une nouvelle vie. 

Le gong sonne, un grand bruit se fait entendre dans les cieux, un violent mouvement traverse votre 

terre, la trompette céleste retentit, des portes de lumière apparaissent sur le sol, les gardiens peuvent 

le voir, ils sont attirés vers leur porte. Tous ceux qui sont liés au gardien, en file indienne, les suivront 

pour passer la porte de lumière. 

Cette porte est un symbole, pendant quarante ans les Israélites ont erré dans un désert, pour expier 

leur crime et grandir en conscience. C'est ainsi au printemps que la grande foule se présenta devant 

le Jourdain, la porte qui les amena vers la terre bénie, la terre de la promesse d'Abraham.  

Le Jourdain était en crue, Josué le bras de Yahvé entra dans le fleuve qui se tarit, c’est de cette 

manière qu’un peuple nombreux traversa à sec. 

Ces portes lumineuses sont les portes de votre avenir et de celle de vos futurs descendants, seul ceux 

qui ont un cœur de lumière pourront traverser la porte. 

Une grande foule partira, en ce temps-là, le nord aura 12 heures pour passer la porte, en ce temps-

là le sud aura 12 heures pour traverser la porte. 

Après ce temps, après cet équinoxe, les portes s'effaceront pour toujours. 

Les gardiens seront les derniers à monter sur la porte, comme des bergers aimants, leurs priorités 

sont d'aider les brebis du Grand Maître.  
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Certains des gardiens ne pourront partir, leurs âmes le savent, leur corps restera sur cette terre, ils 

seront des cadavres, tués par des bêtes furieuses. 

Pour les autres qui crient et hurlent de colère, c'est le sort de Sodome et Gomorrhe. 

La sagesse d’en haut vous avertit en avance pour préparer votre voyage, vous êtes avertis, vous 

n’êtes pas pris au dépourvu, que votre cœur change, vous avez encore le temps pour changer de 

manteau, votre façon d’aimer les autres, de le manifester dans vos actes. 

Que ceux qui ont des oreilles entendent la parole, la mettent dans leur cœur.  

Votre salut dépend de vos actes, modifiez votre conscience, votre cœur est la clé pour le départ du 

Grand Passage.  

El Elyon 
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Chapitre 29 

                 Comment la scène de votre monde évolue ? 

Votre monde dans lequel vous vivez, vous grandissez, est un monde double qui a deux aspects. L'un 

est pour vos yeux physiques, concret, votre réalité de chaque jour, pour vivre ou survivre sur votre 

planète, l'autre est subtil, invisible à vos yeux. Ces deux mondes se superposent en permanence, vous 

comprendrez l'influence puissante de chacun des deux mondes. Vous pensez que les puissants 

industriels, les chefs d’États, les rois autoproclamés, les dictateurs utilisent leur pouvoir de décision 

seuls, pas tout à fait, ils ont des conseillers subtils, qui les dirigent vers un but.  

Leur mental, leur conscience ne le sait pas, ces êtres pensent que tout ce qu'ils font se fait par leur 

intelligence extraordinaire ou de ceux qui les conseillent, leurs collaborateurs. 

Dans les deux cas, des êtres humanoïdes ou des consciences malveillantes les guident par des 

impulsions vibratoires pour les diriger.  

Ils sont rares les êtres humains qui ont cette conscience de cette particularité, principalement pour 

les personnes qui sont des dirigeants du monde, qui contrôlent et ont un grand pouvoir de décision 

sur les peuples. 

Vous avez un équilibre dans l'univers, et le Fondateur est parfait en équité, IL est impartial, ainsi 

pour un équilibre des décisions de la densité, des forces subtiles influencent, dirigent des hommes et 

des femmes qui ne sont pas dans un concept d'amour pour leur prochain. 

Comme vous le voyez ou l'entendez, un grand nombre de personnes sur votre planète ouvrent leur 

conscience et communiquent avec des guides spirituels humanoïdes, des énergies de lumière. Vous 

avez écouté ceux qui canalisent, ils ne sont pas dans le pouvoir, la plupart restent simples dans leur 

vie, ils ne cherchent pas le pouvoir de l'argent, ils le disent franchement, ils sont sur cette terre pour 

aider cette humanité à grandir dans leur conscience et aider les autres. Ils n'ont pas peur de s'afficher 

comme des serviteurs de la Source, leur esprit est libre de toute expression. 

Avez-vous entendu un chef de gouvernement, un ministre dire qu'il communiquait avec un guide 

spirituel pour prendre des décisions ? 

Cette conception d'être guidée par un être évolué est fort éloignée de ces personnes, et même si un 

seul avait la franchise de l'avouer, les autres le prendraient pour un hurluberlu, un être un peu dérangé 

de la tête. 

Avez-vous déjà seulement entendu un homme d'Église, quelque que soit sa religion, vous dire qu'il 

parle avec son guide spirituel, et pour ceux qui se considèrent comme les maîtres religieux de ce 

monde, vous ont-ils dit qu'ils avaient des relations avec leurs guides spirituels ? Comme vous le 

constatez, toutes ces personnes ne sont qu'une apparence dans la densité, et n'estiment pas nécessaire 

de demander à la sagesse d'en Haut pour les diriger, d'autant plus quand elles ont des décisions qui 

concernent un grand nombre de personnes. 
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Ne voyez-vous pas un contraste flagrant entre ceux qui détiennent le pouvoir de décision sur les 

autres, et ceux qui affichent, avec simplicité, leur spiritualité ? 

Les fruits ne sont pas les mêmes, les actions non plus, vous connaissez cette expression. C'est à la 

qualité des fruits que vous pouvez apprécier, si l'arbre est en bonne santé ou pourri. Comment 

fonctionne vraiment votre monde, vous allez rentrer, dans les coulisses d'un théâtre géant. 

  

Autrefois dans les théâtres, vous aviez un souffleur, il se cachait, se dissimulait sous la scène et en  

cas d'un trou de mémoire d'un comédien, il lui soufflait discrètement le texte. 

C'est exactement ce qui se produit à votre époque sur votre planète, qui est un grand théâtre à ciel 

ouvert, où tous ceux qui ont une responsabilité qui concerne les autres ont un ou des souffleurs. Tout 

dépend du rôle que vous jouez, de l'importance du rôle dans votre expérience. Ce principe est 

universel, car la Source dans un équilibre est équitable pour chaque être qui s'exprime, et suivant le 

rôle qu'il décide de prendre dans son incarnation. 

Comme vous pouvez l'apprécier, les personnes lumineuses, comme celles qui brillent d'une lumière 

sombre, sont à égalité. 

C'est l'âme, qui avant de « descendre », choisit le nombre de guides, la position dans le monde, et 

c'est valable pour les âmes qui sont déchues, comme pour celles qui sont reliées. Le Fondateur 

accorde une grande liberté d'expression à toutes les âmes, même à celles qui s'opposent frontalement 

à la Source. 

Il n'empêche que le souhait de la Source est que tous ses enfants reviennent dans l'amour. 

L’expression des consciences pures dans les plans vibratoires est énorme, une grande liberté pour 

tous, seulement il convient de respecter les lois instituées par le Fondateur. 

Si vous voulez faire une comparaison entre la liberté dans les plans et une expérience de vie dans 

votre densité, sur une échelle de 1 à 100, votre liberté sur votre planète, dans votre mouvement et 

votre pensée est de 2 sur 100. Pour ceux qui ont une conscience ouverte de 7 sur 100, et pour finir, 

ceux qui atteindront un éveil total, dans l'illumination de 40 sur 100. 

Dans d’autres mondes plus subtils, cette ouverture peut facilement atteindre jusqu’à 80 sur 100. 

Seulement sur votre planète, la conscience collective est si faible, que vous ne pouvez pas aller plus 

haut. De toute manière, vous ne seriez pas compris par la masse. Plus votre conscience s'ouvre, plus 

les champs des possibles s'offrent à vous dans votre compréhension, votre liberté de pensée, de 

mouvement, tout en restant dans l'amour et l'aide aux autres. Être totalement dans l'énergie d'amour, 

c'est au minimum vivre dans la non-violence dans ses mouvements, ses paroles, ses pensées, mais 

en plus vos actes, vos actions manifesteront l'amour inconditionnel de la Source dans tous ses 

aspects. 

Il est important de comprendre la scène du monde et son fonctionnement, étant donné que les 

décisions des êtres dirigeants, des puissants ont un impact intense et profond dans votre vie de chaque 

jour, certaines de leurs actions sont parfois destructrices. 
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En réalité, même quand vous voulez vivre en paix, dans l'amour, la joie, à l'abri dans une campagne 

luxuriante, caché dans un vallon entouré de montagne, en harmonie avec votre âme, la nature, les 

forces énergétiques de la nature, votre corps de matière est lié à la densité et impacte celle-ci. 

Votre corps physique peut prendre des coups, des oppressions, des privations, des tortures, vous ne 

pouvez pas vous soustraire à ce mouvement, lorsque des forces sombres vous y contraignent par la 

force ou le chantage. 

Même si votre corps est prisonnier, enchaîné, derrière des barreaux, vous avez une liberté qui ne 

peut être retenue par aucune force humaine de la matière, votre âme est votre conscience élevée. 

Vous pouvez aussi voyager partout et ailleurs sans corps de chair, voyager librement juste par l'esprit, 

être réconfortés par des lumières célestes, ne pensez pas que vous êtes limités, ou seuls dans une 

condition de privation de liberté physique. 

Qui sont les chefs de ce monde, qui dirigent vos vies, que vous aimez regarder sur des écrans ? 

Vous devez regarder votre monde en perspective, en double vision. 

Voici une analogie qui vous permettra d'en saisir toute la portée, c'est juste de l'information pour 

vous donner une idée de son fonctionnement.  

Vous n'êtes pas ici pour prendre parti, pour qui que ce soit dans ce monde, ce serait du temps perdu, 

vous avez bien d'autres activités plus intéressantes à effectuer. 

Comme vous l'avez déjà observé, les régimes changent, les révolutions amènent de nouveaux 

courants de pensée, parfois pires que l'ancien, qui a été abandonné. C'est dans cette condition que 

vos civilisations se construisent, se modifient ou se détruisent, dans la majorité des cas dans le sang 

et les larmes. 

Vous devez rester dans une totale neutralité, vous êtes des serviteurs de la Source, venir manifester 

la voie de l'amour comme Jeschua l'a manifesté, il est bien de s'en tenir à l’écart pour éviter bien des 

écueils et des déceptions. 

Vous devez faire preuve d'imagination, pour saisir le sens profond des déroulements qui se succèdent 

sur votre planète. Tous les pays collaborent les uns avec les autres en secret, les autorités vous 

montrent leurs vérités, tout est jeu, leurs jeux. 

Votre monde est semblable à un échiquier cosmique, vous devez ensuite déterminer les places de 

chacun. 

L'échiquier est votre planète, puis vous avez les pièces noires qui sont la représentation des états, 

des gouverneurs, des rois, des puissants industriels, et en face les pièces blanches qui représentent 

les personnes qui œuvrent pour le grandissement des consciences dans l'amour de la Source. 
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Vous devez savoir que cette partie a commencé il y a plusieurs millions d'années, et la partie est sur 

le point de voir une issue. Quand vous avez des connaissances dans la stratégie de ce jeu d'esprit, de 

tactique, de sacrifices de pièces, aucune pièce n'est bougée au hasard, toutes les possibilités sont 

évaluées avec les yeux et non les doigts. 

Les grands joueurs d'échecs peuvent prévoir et anticiper le jeu de l'adversaire, ce qu'il va jouer, et 

lui tendre un piège, voire le diriger dans le chemin pour le piéger, c'est ce que vous appelez des coups 

de tactique en profondeur. 

Qu’en est-il de cette partie d'échec qui vous concerne tous, habitants de Gaïa ? 

Pour le moment la partie est serrée, chacun des protagonistes avance chaque pièce avec attention. 

  

Comme vous le distinguez, les pièces noires sont les puissants dirigeants de ce monde, ils ne sont 

que les pièces, ils ne sont pas les joueurs qui font mouvoir la partie. 

Il en est de même pour les pièces blanches, c'est la représentation des serviteurs lumineux que 

la Source envoie pour faire grandir la conscience de votre humanité. 

Ceux qui font bouger, placent les pièces et les dirigent sur les cases de l'échiquier sont dans le voile 

du subtil, en réalité ces êtres de l'ombre sont guidés, inspirés par des esprits ou humanoïdes en 

opposition avec la Source. 

Également, pour l'avancement des pièces blanches, ce sont des consciences et des humanoïdes 

lumineux qui soufflent aux fidèles du Fondateur où ils doivent se placer sur cet échiquier. 

Vous comprenez facilement les comportements paranoïaques de ceux qui sont influents dans ce 

monde, ils ou elles sont guidés quel que soit leur bord, sombre ou lumineux, les hommes sont une 

représentation des mouvements de deux forces qui s'opposent. 

La force de l'ombre est dans la domination, vous pouvez le constater, des décisions sont prises pour 

diriger les humains avec une main de fer, des hommes cruels, sans émotions. Comme les événements 

le mettent en évidence, des lois sont votées pour contraindre les humains, ces lois ne sont pas faites 

dans l'amour, pour la liberté des peuples, ces lois sont des chaînes pour rendre prisonnier l'être 

humain et l’empêcher que son expression se libère et libére sa partie spirituelle. 

Comme vous l'avez observé avec attention, des décisions qui non aucun sens, sont prises par des 

chefs d’États, ce qu'ils proposent sont des stratégies tout bonnement insensées et stupides sans aucun 



277 

fondement de logique. C'est exactement ce que vous avez traversé avec une soi-disant pandémie 

pour faire peur à l'humanité, lui imposer des mesures indécentes et contraignantes. 

Lorsque vous avez un tant soit peu de logique, comment des personnes aussi intelligentes, avec un 

haut niveau d'études supérieures peuvent prendre des décisions aussi insensées ? Quand il n'y a 

plus de logique, pour des attitudes stupides de comportement imposées par la force, comme vous 

l'avez traversé récemment, pourquoi des hommes et des femmes vous imposent-ils la bêtise dans 

votre comportement, que même un enfant de huit ans trouve inadéquate ? 

La grande majorité des décideurs de ce monde de matière sont guidés par des guides de l'ombre, des 

non lumineux, bien sûr la plupart des personnes pensent que ces idées viennent de leurs cerveaux, 

de leur réflexion, ce n'est pas le cas, ils sont inspirés. 

Le but des grands puissants de ce monde et des guides de l'ombre non lumineux est d'éloigner 

votre humanité de la lumière de la Source, l’écarter de la voie spirituelle de l'amour, et ils sont 

dans cette dynamique depuis l'opposition qui s'est produite dans les plans. Le combat ne se 

trame pas uniquement au niveau de l'invisible, sa réalisation se matérialise aussi dans votre 

densité, votre réalité. 

Vous êtes tous dans ce combat frontal sur votre planète, c'est pour cela que bien des événements 

se bousculent dans cette partie d'échec.  

Des forces lumineuses œuvrent en permanence pour contrebalancer les éclats de l'ombre, il est vrai, 

pour le moment, vous avez l'impression que l'ombre est toute-puissante, cependant, leurs actes 

stupides, liberticides permettent à des personnes de grandir en conscience. Sans oublier, que des 

serviteurs de la Source sont arrivés en grand nombre, pour enseigner et diffuser les actes d'amour. 

Tous ceux qui œuvrent pour la lumière sont inspirés par leurs guides et beaucoup en ont conscience, 

ils canalisent, ils sont en lien avec leurs âmes. 

Les pires interventions des puissants ont toujours un impact sur l'homme et sa vie, sa réalité est en 

mouvement permanent, il doit s'adapter, souvent pour améliorer sa condition. 

Les puissants de l'ombre par leur attitude permettent à beaucoup de changer pour grandir 

spirituellement. C'est exactement ce qui s'est fait avec la peur d'un virus, beaucoup ont ouvert les 

yeux et leur conscience a progressé vers une expansion de connaissance, un nouveau paradigme est 

né pour beaucoup d'entre vous. 

Votre attitude est primordiale dans la vision de ce monde, vous devez regarder tous les humains avec 

amour, même si les puissants sont des pantins manipulés, des marionnettes, qui sont contrôlées par 

des êtres qui se cachent dans le voile de l'invisible, vous n'êtes pas là pour les juger.  

Vous devez rester à votre place, ne pas chercher à changer ce monde de la matière, ce serait peine 

perdue, du temps inutile. 

De temps à autre, des êtres lumineux sont des pièces importantes dans l’échiquier, ils sont là pour 

faire un équilibre et auront des responsabilités politiques, des places en vues.  
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Vous êtes lucides, vous l'avez compris, la politique n'est pas vertueuse, les grandes entreprises non 

plus, trouver votre place dans des entités humaines de ce style est décevant et stérile. La grande 

majorité d'entre vous, vous êtes des guerriers de lumière pacifiques, vous ne faites pas les 

révolutions, vos guides spirituels non plus, vous êtes des enseignants et des éveilleurs de conscience. 

C'est grâce à l'ouverture des consciences que votre humanité se modifie et grandit en esprit, cela est 

une vérité. 

De grands bouleversements dans l'ordre établi de vos nations, sont en phase de modifications, de 

grandes nations, des blocs vont imposer leurs lois et leurs décisions pour un contrôle généralisé sur 

votre monde. Tous les gouvernements, que représente votre monde, se rassemblent dans une même 

idée, une même pensée terrifiante, le contrôle de l’homme, de sa vie, de son chemin de liberté. 

C'est inévitable, cet état de réalisation a déjà commencé, vous ne devez pas être surpris, tous vous 

êtes concernés. Des guerres se feront à grande vitesse pour annexer des pays, chaque bloc utilise sa 

méthode pour contrôler les peuples. 

Vous trouvez le continent américain, les USA,  qui sont la tête, le Canada et l’Angleterre le corps, 

l'Australie les bras, qui ceignent toutes les îles de pacifiques. 

Les États-Unis sont ceux, avec leurs alliées, qui mettent en mouvement leurs pions pour diriger les 

pays d'Amériques du Sud et même le grand Brésil se mettra au pas, devant le grand roi des 

Amériques et de ses Gouverneurs. 

Vous trouvez un autre continent, sa couleur est le rouge sang, le bloc communiste chinois, qui 

s’installe et piétine tout. Il est semblable à un dragon fougueux, un dragon guerrier qui écrase de sa 

queue les opposants, qui prépare sournoisement où poser ses pieds de fer pour dompter les peuples. 

En plus du totalitarisme dans son propre pays, où il impose l’adoration à un homme, dieu incarné, 

dans une grande violence, ce peuple nombreux pactise avec les dictateurs africains, le continent 

devenu sa terre de prédiction.  

Ils savent mater les esclaves, comme ils le pratiquent dans leur propre pays, pour ceux qui ont une 

conscience en un Dieu, leur vie est calvaire parce que leur but est simple : exiger leur volonté par la 

duperie, le pouvoir financier, la contrainte, la surveillance généralisée des personnes pour leur 

ordonner leur moindre désir et assouvir la gloire du dragon rouge. C’est un farouche opposant à la 

Source, le fanatisme règne en ce peuple, l’adoration à leur maître humain est total, la pensée de ce 

maître est d’effacer de la mémoire collective des hommes la notion du Divin. 

La petite Taïwan, qui pensait être tranquille, tombera et reviendra au bercail, le dragon rouge 

viendra la dévorer, imposer l’adoration envers le maître. Le Laos, le Vietnam et le Cambodge 

seront ses vassaux. 

Le continent de la rigueur, de la dureté, du grand froid, semblable à un Ours, un grand grizzli, la 

Russie, ne fait aucun sentiment, son âme est sans aucune pitié qui réduit tout opposant au silence. 

Cet ours furieux composé de mercenaires sanguinaires de Tchétchénie, et d’autres contrées 
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conquises, à la botte du maître du Kremlin, réduit au silence toute parole divergente, c’est par le 

fracas du fer et des bottes que ce maître résout les conflits. 

Sa puissance est grande, son ambition colossale, cet ours n’est jamais rassasié, c’est pour cela qu’il 

rentrera dans une grande fureur. Le maître du kremlin fera revenir dans son bercail la Moldavie, la 

Géorgie, Arménie, Ukraine, l’Estonie, la Lettonie, même la Mongolie s’inclinera devant lui. 

Un autre grand dictateur se lève, il vient du Bhoutan, il viendra remplir de paroles trompeuses et 

mensongères l’esprit des hommes crédules, afin de s’emparer du grand peuple de l’Inde, le dernier 

à contrôler. Ce maître s’installera en père de la nation, puis en fanatique lui aussi utilisera la force, 

une main puissante de fer, il fera des alliances avec le Bangladesh, la Birmanie, il fera mettre au pas 

ce peuple nombreux, pour en faire des animaux dociles. 

L’Europe n’est pas le continent de la liberté, de l’expression de la pensée libre. Seules les chartes, 

les déclarations des institutions, les documents sont une déclaration d’expression libre, des droits de 

l’homme. Les écrits sont fort agréables à lire, le contenu n'est pas mis en action. Cela fait bien 

longtemps déjà que votre liberté s’est évaporée, vos dirigeants sont de beaux parleurs, de merveilleux 

menteurs, qui savent vous raconter de contes pour enfants. La réalité, vous devez la comprendre, elle 

est simple, leur but c’est votre surveillance. 

L’Europe est sournoise, c’est une préparation douce pour mettre des chaînes de l’obéissance. Ne 

pensez pas que cette obligation d’obéissance se fera dans la souplesse, vous l’avez constaté, comme 

il est facile de vous faire peur, pour vous imposer une muselière et une injection, l’Europe, la 

commission européenne, prend ses directives par le truchement des grands maîtres de l’ombre, elle 

vous imposera sa volonté, par la force pour vous faire marcher au pas, même les pays rebelles, qui 

aspirent à la liberté seront soumis par cette obligeance d’obéissance. L’Allemagne est la tête, la 

France est le corps, c’est par le fouet, les forces de l’ordre, le chantage et la manipulation que 

l’Europe imposera aux peuples la discipline, dans le sang pour faire des exemples. 

Votre monde est axé sur la puissance financière, ceux qui conduisent le train de votre civilisation, 

l’axe de l’ombre, les puissants maîtres sont les argentiers de la planète. Ces entités financières 

surpuissantes s’appellent : « Vanguard », qui détient les capitaux d’Orgenesis, Pfizer, Black Rock, 

GSK, Rotschild, Orsini en Italie, Bush, Dupont, Morgan, Vanderbilt, Rockefeller, la famille royale 

britannique et d’autres. 

Ce sont eux, qui placent votre vie dans cet échiquier, vous avez besoin de vivre dans cette société, 

vous dépendez de leur moyen financier, de leur banque, les états empruntent leur argent, et c’est 

vous qui le remboursez avec les intérêts. Les guerres, les tueries, les conflits sont une régression de 

la conscience collective.C'est ainsi, que vos civilisations fonctionnent avec ses deux niveaux de 

décisions, vous devez regarder votre humanité comme une pièce de théâtre, vous êtes un véhicule, 

votre âme est la batterie de votre corps, vous devez regarder avec émerveillement tous les acteurs. 

Vous êtes venus aussi pour vous amuser sur la scène de ce monde, comme tous les enfants du 

Fondateur. Puisque vous êtes aussi nombreux à briller, à manifester l'amour du Fondateur, c'est que 

votre humanité a dépassé le temps imparti, la partie va bientôt prendre fin. 

Plus que quelques coups à jouer et vous entendrez, échec et mat. 
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Réconfort pour les guerriers de lumière. 

Ce que tes yeux voient dans ce monde ne doit pas te faire peur, tu es un diamant précieux pour ton 

Fondateur. L’homme éloigné de la foi en La Source ne peut rien contre toi, ton corps de matière est 

protégé aussi de la brutalité des maudits de cette humanité. 

Place ton cœur, ta foi en Lui, il sera ton bouclier indestructible. Tes yeux  peuvent te donner 

l’impression que tu te sentes oppressé par les images sombres de ce monde, ce n’est qu’une illusion.  

Des lumières incandescentes sont autour de toi pour affermir ta foi. 

Tu es une lumière dans une nuit sombre, tu n’es pas seul, je serai dans ta main, je serai dans ton 

pied, je serai tes yeux, je suis ta lumière, c’est pour cela que je te demande de me faire confiance. 

Tu ne seras jamais abandonné dans ce monde, c’est une promesse. Tu es trop précieux à mes yeux, 

je ne t’ai pas envoyé pour un sacrifice, mais pour le salut des brebis. Le berger n’a-t-il pas un bâton 

pour éloigner les bêtes sauvages ? 

Je suis le Bâton et je le mets dans ta main, tu le garderas durant ta vie de berger, tu n’as à craindre 

personne, même du tumulte de ce monde arrogant et cruel.  

Je veille sur toi, garde simplement ton regard sur Moi, je serai ton guide, ta forteresse, ton manteau 

de protection. Si en toi des craintes s'installent, regarde dans les archives akashiques, plonge dans 

ta vision d'homme, dans la mémoire de tes ancêtres. Considère Daniel, un juste qui a vécu à 

Babylone pendant l'exil d'un peuple infidèle que j'avais choisi. 

Daniel était un captif juif qui, avait été pris de Jérusalem et emmené à Babylone par 

Nebuchadnezzar, roi de l’Empire néo-babylonien. Formé par les Babyloniens pour servir à la cour 

royale, Daniel refusa de se soumettre à l'idolâtrie des caprices d'un monarque. Mon bras a soutenu 

ce saint serviteur dans toutes ses épreuves et des prodiges surnaturels l'ont accompagné durant toute 

sa vie. Tous ceux qui espèrent en moi, sont la prunelle de mes yeux. Quand tu manifestes ma justice 

dans ton incarnation, je t'accompagne jour et nuit. Je place au-devant de ta route des lumières, 

même les yeux clos, ta route reste éclairée.  

Je te chéris pour ta fidélité, comme tu le sais, comme ton âme le sait, ta demeure céleste est prête, à 

accueillir ton retour, une fête grandiose pour tous mes enfants bien-aimés.  

El Elyon   
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Chapitre 30 

                                   Les religions du monde 

Les guides ont des paroles à dire sur les religions, même si beaucoup ont écrit sur ces entités 

sociétales controversées, vous auriez pu penser que tout avait été révélé, mais les guides veulent 

transmettre des pensées de la Source concernant ces représentations d'antan moribondes, qui n'ont 

plus lieu d'être, dans votre civilisation. 

Les religions du monde ont eu une importance à une autre époque, elles ont parfois apporté de belles 

choses, mais dans l'ensemble, c'est une catastrophe spirituelle pour vos civilisations. Ces entités 

humaines, soi-disant baignées dans l'amour, ont pratiqué les pires atrocités, le sang n'a jamais été 

répandu si abondamment dans ces époques religieuses, et le résultat de plusieurs siècles de 

domination religieuse est un échec total. 

  

Toutes les religions ou apparentés aux religions, aux sectes, aux loges et aux mouvements 

métaphysiques qui se disent parler au nom de La Source, de Dieu sont caducs. Leurs sorts ont déjà 

été jugés par le Grand Maître. Elles sont semblables à un cadavre qui se décompose, une odeur 

pestilentielle règne sur toute la terre à cause d'elles, leurs actes sont immondes, le disciple Jean, avant 

qu'elles ne naissent, avaient vu en vision leurs ruines. 

L'être humain a-t-il encore besoin de vos jours d'une religion pour vivre en harmonie avec Dieu ? 

Il faut admettre, que dans les siècles passés, la religion a permis une certaine spiritualité, un cadre 

moral. Des personnes religieuses de toutes religions, hommes et femmes, ont accompli avec 

l'amour de leur cœur des bienfaits sur les âmes blessées, en ces temps barbares. À l'inverse, ceux 

qui étaient les chefs et directeurs de ces religions, toutes confondues, ont piétiné, dans un luxe 

ostentatoire, indigne, toutes les valeurs d'amour, et de dignité que la Source a transmises, par le 

truchement de ses serviteurs fidèles à travers le monde, qui ont été aussi martyrisés par les 

seigneurs des religions. 

L'Univers a envoyé au fil des siècles, dans tous les courants religieux, sur tous les continents, des 

serviteurs incarnés, pour modifier et détartrer les pensées sclérosées des dogmes imposées par des 

loups déguisés en brebis, qui martyrisaient les brebis incarnées, en leur imposant une dictature de la 

pensée fort loin éloignée de l'amour d'un Père pour ses enfants. 

Beaucoup de ces enseignants religieux utilisent des livres spirituels qui prônent l'amour et la 

compassion, mais dans la réalité de la vie, la voie de l'amour n'est qu'un poème qu'ils chantent, 

mais qui n'a pas touché leur cœur. 

Toutes les religions sont pourries jusqu'au plus profond de leur fondation, ce n'est pas pour rien que 

beaucoup d'hommes et de femmes fuient ces menteurs et usurpateurs de la connaissance qui 

remplissent la vérité de superstitions pour effrayer les âmes ignorantes et mieux les contrôler.  
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Les scandales à répétition de l'Église  catholique sont indénombrables, les prêtres pédophiles, les 

affaires financières sales, les connivences avec les politiques, rien à voir avec la philosophie de 

Jésus-Christ. 

Les juifs orthodoxes sont de véritables fanatiques dépourvus d'amour, qui sont racistes, ils n'aiment 

et ne respectent que ceux qui vivent comme eux. Allez visiter les quartiers sur Jérusalem et ailleurs 

où résident ces castes qui méprisent et imposent leur volonté, et qui n'ont aucune considération pour 

la condition de la femme.  

Ils sont versés dans les écritures de la Torah, sa philosophie et l'apprennent par cœur, ils font comme 

leurs ancêtres d'autrefois. Ils connaissent les mots et les expressions, mais n'en comprennent pas le 

sens profond qui touche le cœur, ils sont insensibles, se comportent comme une secte, aucun amour 

ne transpire en eux. 

Une prostituée est plus sainte et lumineuse que les paroles des imams musulmans. 

Le courant qu'ils véhiculent est criminel, un océan les sépare de la voie de Dieu qu'ils prêchent 

chaque semaine, leurs actes sont odieux, leurs paroles des sacrilèges contre la face de Dieu, ils sont 

devenus des animaux fous qui piétinent les faibles, les femmes et les homosexuels. Tout ce que les 

hommes rajoutent à la loi suprême de Dieu, est juste un joug et des chaînes sur les épaules des 

hommes et des femmes. 

Dans un grand nombre de pays musulmans, où sont pratiqués plusieurs courants religieux comme 

beaucoup de religions, des descensions éclatent, des jeux de pouvoir surtout et beaucoup d'orgueil 

pour ces humains qui se réclament les représentants d’Allah. 

Quelle est la réalité de ces chefs religieux et que montrent leurs actes ? 

Aujourd'hui, en Afghanistan, au Mali, en Iran et dans d'autres parties du monde, comme autrefois, 

les chefs religieux appliquent la charia.  

La charia désigne la voie à suivre pour respecter la volonté de Dieu. Dans un sens plus serré, elle 

désigne l'ensemble des recommandations émises par les théoriciens du droit musulman. Au sens 

étroit, elle désigne la loi Islamique confiant la vie religieuse, politique, sociale et individuelle. 

Dans certains pays musulmans, lorsqu’une condamnation est en harmonie avec la loi islamique, des 

pratiques barbares cruelles sont appliquées : que ce soit la lapidation à mort pour infidélité, voire la 

décapitation ou l’amputation de la main pour un vol comme le martellent les talibans (mouvement 

fondamentaliste islamiste se faisant appeler Émirat Islamique), c'est le principe fort de la charia. 

Une justice plutôt équitable pour les hommes, et beaucoup moins pour les femmes, les femmes sont 

les premières victimes de leurs cruautés. 

Obligation pour les femmes de se cacher avec une burka ou un niqab, elles ne peuvent pas sortir sans 

être accompagnée d'un homme. 

Le mot liberté n'existe pas dans le vocabulaire de la religion musulman, juste un panier de 

manipulateurs et de machos sexistes qui broient les faibles et les petits. 

Des femmes sont fouettées en place publique par les talibans pour crime indécent pour simplement 

avoir parlé par téléphone avec un homme !  
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Et, elles expient leur faute en disant « mon Dieu, je suis une moins que rien, j'ai fait du mal, je me 

repens. » 

Le monde a connu l'inquisition chrétienne, elle existe aussi chez des fanatiques musulmans. 

Allah est un Dieu d'amour et de tendresse, où est l'amour de ces religieux Islamiques ? Vous 

n'avez aucun commentaire à faire, le jugement du Grand Berger est déjà acté pour ces criminels. 

Ne pensez pas que ce temps des ignorances et de la violence physique est terminé en votre époque 

moderne du vingt et unième siècle. Vous trouvez encore des atrocités dans des pays où la religion 

prédomine, ou plus exactement où vous trouvez une religion d'État, comme au Moyen Âge. 

Dans d'autres parties du monde, ce n'est pas mieux, en Inde, au Népal, pays Hindouiste et 

Bouddhiste. 

Vous avez dans le bouddhisme ses lots d'abus et d'usurpateurs. 

Certains lamas responsables d'enseignements ont en effet, l'habitude de battre leurs élèves, et de 

coucher avec les plus jolies d'entre elles, pour les faire accéder à l'éveil. 

Il y a aussi, au sein des confréries de maîtres tibétains, des manipulateurs remplis d'orgueil, qui sont 

prêts à tout, pour déloger un autre lama et récupérer son temple. 

Tous les enseignants ne sont pas corrompus, comme dans toutes les religions, beaucoup enseignent 

avec amour et ils sont des êtres de paix, à l'image du Grand Bouddha. 

En réalité, toutes les religions qui subsistent de vos jours, ne tiennent que sur une jambe, et cette 

jambe est de bois. Ceux qui sont les chefs de ces entités, qui mangent dans les mains des puissants 

comme l'oiseau qui se nourrit grâce à son maître, ont échoué dans leur mission de dispenser la 

connaissance et l'amour. Ils se sont corrompus dans les affaires sordides de ce monde, ils sont 

devenus des cadavres vivants qui attendent de passer dans le feu. 

Beaucoup de chefs religieux et d'enseignants se sentent puissants comme des maîtres qui ont autorité, 

ils détiennent la connaissance, en abusent et ils utilisent leurs fonctions pour imposer leur volonté 

sur les faibles et leur domination. 

Où est l'amour de Bouddha, d'Allah, de Jésus-Christ dans tout cela ? 

Une rupture s'est produite entre les religions traditionnelles enseignées avec violence, imposées de 

force et une nouvelle conscience élevée qui, est apparue, depuis plusieurs décennies, sur la planète. 

Le contraste est saisissant, rien n'est exigé, tout se fait avec le cœur, les personnes deviennent 

autonomes dans la connaissance et communiquent avec des consciences d'amour. 

Plus besoin de se rendre dans des temples, des mosquées, des synagogues, des églises, des 

cathédrales, ou d'une grotte, pour rentrer en communion avec son âme, les énergies spirituelles qui 

représentent la Source. 

Cette évolution exceptionnelle s'est accélérée en quelques années et se poursuit encore, une  

accélération se produit grâce à une augmentation de la vibration de la terre. 

Vous participez avec joie avec tous vos frères et sœurs dans cet éveil mondial, votre bonheur est 

sans bornes de collaborer avec vos guides de lumière pour aider les consciences à grandir. 
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Pourquoi, un nouveau paradigme ? 

Vous êtes passés dans une nouvelle ère spirituelle mondiale. Tout d'abord, vous parlez dans le 

domaine commercial de la mondialisation. 

Ainsi, grâce aux nouvelles technologies de télécommunications, vous pouvez propager, voir et 

enseigner n'importe qui, quelque que soit la distance. 

Votre époque permet d'aller plutôt vite dans la diffusion de la connaissance. 

Quand vous voulez vraiment comprendre l'organisation que l'univers a installé pour enseigner 

l'humanité, vous remontez le temps de 2000 ans, et observez les changements que l'Univers avait 

planifiés à cette époque. 

   

La Source, votre Maître Suprême, est compatissante pour tous ceux qui veulent s'humilier et se 

détourner de la voie funeste dans laquelle ils grandissent. Le Grand Berger permet à toutes les âmes 

de se retourner, de changer, la douce parole est proclamée partout même dans les endroits les plus 

reculés.  

Malheur à ceux qui maltraitent les saints, que l'Univers a envoyés pour sauver cette humanité. Avant 

toute intervention, El Elyon avertit toujours les hommes que ceux qui ont méprisé sa parole, ceux 

qui l'ont détournée pour leur profit pour se faire une gloire, ceux qui ont assassiné les saints incarnés, 

répondront devant le Grand Juge. 

Qu'ils arrêtent maintenant d'utiliser le nom glorieux de Dieu, D’Allah pour oppresser les faibles, et 

les épaules des hommes ! 

Ces beaux parleurs utilisent le mensonge, la tromperie et le Nom sacré de L’Éternel pour blasphémer, 

manipuler, dominer et assouvir le peuple en souffrance, leurs paroles ne sont que fourberies, aucun 

atome d'amour ne coule dans leurs veines. 

Leurs langues ne glorifient que leurs âmes sans lumière, leurs jugements par le Grand Berger sont 

scellés. Ils ont encore un peu de temps pour manger, boire et danser, se parer de leurs plus beaux 

vêtements pour pavaner devant la scène du monde, qu'ils dominent en rois. 

Le Grand Maître qui viendra au nom de la Source aura des mots durs contre vous, religions du 

monde, cependant le Grand Maître sait reconnaître une âme qui s’humilie, la Source pardonnera 

ceux dont le cœur deviendra un cœur de chair et de lumière. Il appartiendra à chaque âme de se 

retourner pour prendre le chemin de la bergerie, vous avez encore un peu de temps pour vous purifier 

de vos actes sombres, et retrouver la voix de l’amour. 
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Le Grand Maître dit : 

  

« Dans vos vêtements soufflent un vent aride du désert ou les scorpions et les serpents venimeux 

habitent, votre cœur est un vent glacial qui paralyse la beauté de l'amour de ma Parole, votre 

demeure est déjà fixée dans la lave incandescente du tréfonds de la terre. Enseignants de mensonges, 

vous avez tordu la connaissance de l'amour, vous avez déformé la lumière, les plus beaux des 

vêtements que je vous ai envoyés, vous en avez fait des camisoles, Ma Parole Sainte des aiguilles 

pour torturer les justes. 

Les puissants, vos amis de jeunesse, je les briserai en particules, vous serez effacés de ma Mémoire, 

votre lumière sera dissoute, plus aucune étoile dans les cieux ne saura que vous avez un jour existé 

et foulé la terre de vos ancêtres. 

Toi qui nargues, que tu n'as point peur du châtiment que je t'ai préparé, tu n'as pas encore compris 

la puissance du châtiment, tu te trompes, tu ne sais pas ce qui t’est réservé, car le châtiment réservé, 

est unique et n'a jamais été ouvert.  

Si tu avais connaissance de ton sort, tu déchirerais tes vêtements, tu t’humilierais pendant des jours. 

Tu arrêterais de manger pendant des jours, tu te frapperais la poitrine durant des jours. Tu 

plongeras ta misérable tête dans le sable pour ne pas voir le châtiment qui t'est réservé, même si tu 

t'ouvrais les veines pour échapper au châtiment que je te réserve, Moi, Le Grand Juge, je te 

ramènerai à la vie, pour que tu voies devant tes yeux, mon châtiment en face, même si tu te crèves 

les yeux, tu ne peux y réchapper, toi et ton âme ne pourront détourner les yeux. Tu dois savoir, toi 

et tes compagnons corrompus, qui ont maltraité mes doux enfants, que tu verras en face le châtiment 

avant qu'il ne descende sur ta tête, sur toi et tes compagnons. La seule vue de la manifestation du 

mouvement de l'étincelle de la lumière du Berger décomposera ton visage et celui de tes 

compagnons, comme un acide qui dissout les chairs. Tu fondras de peur, des hurlements sortiront 

de tes poumons, le châtiment est tellement colossal, que seul l'ombre de sa manifestation te 

paralysera, comme des statues, vous demanderez à mourir, mais vous ne mourez pas, vous 

demanderez à disparaître de la surface de la terre, mais vos pieds seront figés dans la terre, vous 

assisterez à la plénitude du châtiment et de sa compréhension, avant que votre conscience se dissolve 

en particule de lumière, où les souvenirs sont dispersés, n'existent plus, ni dans la lumière, ni dans 

le souvenir des consciences pures. 

Votre châtiment vous a été dévoilé, et déjà accompli dans mon cœur. Ma Parole est vraie, tout se 

déroulera comme je l'ai pensé, chaque détail se réalisera, ma parole est véridique, je ne vous ai rien 

caché, a dit Le Grand Maître. » 

   El Elyon  
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Chapitre 31                   

                             
                               Vos origines humaines 

Depuis votre plus tendre enfance, dans les livres ou à l'école, les historiens et les paléontologues 

vous affirment que vous êtes les fruits d'une évolution de millions d'années, des hominidés : avec la 

découverte d'ossements, découvert au Tchad en 2001, au Kenya en 2000 et la célèbre, 

australopithèque « Lucy »découverte en Éthiopie en 1974, vous apprenez que vous n’êtes qu'une 

évolution successive d’ancêtres, cousins des singes, qui ont conduit à l'espèce humaine, ce que vous 

êtes aujourd'hui. 

Toutes les sciences modernes mettent en avant les travaux de la théorie de Charles Darwin sur 

l'évolution des espèces. Pouvez-vous réfuter ces affirmations que la science officielle vous impose 

comme la vérité sur vos origines ? 

Vous avez une vérité que tout le monde peut vérifier. Vous avez des parents, et vos parents ont eux 

même des parents. Vous êtes, en tant qu'être humain, le fruit d'un ovule et d’un spermatozoïde, ce 

qui donne un nouvel être humain, mâle ou femelle.  

Si vous pouviez remonter votre propre arbre généalogique, vous pourriez, aller jusqu'à quelle 

époque?  De combien de milliers d’années ou dizaine de milliers d’années ? 

Si vous pouviez le calculer en millier d'années, votre descendance serait-elle âgée de plusieurs 

milliers d'années ou de millions d'années ? 

En réalité, les sciences archéologiques et anthropologiques qui étudient ses détails ne vous disent 

pas forcément la vérité, car ils ne peuvent pas forcément la dire. Il y a des sujets sur lesquels, une 

chape de plomb est posée,  des sujets plutôt dérangeants, la vérité n'est pas toujours bonne à dévoiler. 

Des découvertes se font et elles sont plutôt problématiques, parce que toutes les théories enseignées 

tombent à l'eau. De nouvelles découvertes de sites sont retrouvées et certaines ont plus de 15 000 

ans. Dans cette vérité, les êtres humains de cette époque semblaient extrêmement intelligents, car ils 

savaient construire des édifices particuliers. Tous pensaient que vous aviez autant d'intelligence 

qu'un singe dans cette époque lointaine, 15 000 ans en arrière, cependant, force est de constater que 

les découvertes manifestent une intelligence déconcertante pour cette époque reculée. 

C'est exactement, ce qui a été découvert en Turquie, comme l'ont dit les archéologues du site de 

Göbekli Tepe, « c'est le plus ancien temple du monde ». (Voir photos plus bas) 

Combien de générations d'hommes représentent 15 000 ans ? On estime chez les humains qu'une 

génération équivaut à environ 25 ans. 4 générations pour 100 ans, 40 pour 1000 ans, 400 pour 10 

000 ans, 600 pour 15 000 ans. Lorsque vous vous retournez et que vous essayez de vous représenter 

ce nombre, en 15 000 ans, vous avez eu approximativement 600 ancêtres, hommes et femmes, et 

vous êtes ici. On vous présente la plupart du temps vos ancêtres comme des sauvages, pourtant les 
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dessins que l'on retrouve dans la grotte de Lascaux en France, en Dordogne, prouvent qu'ils étaient 

doués d'art, et ces peintures rupestres remontent à 17 000 ans. 

Il est certain, qu'à cette époque, le climat était tout à fait différent, il n'y avait que trois mois et demi 

d'été et sept mois et demi d'hivers sibériens, puisque les animaux qui vivaient en Europe, étaient les 

mammouths, les rhinocéros laineux, les rennes géants, les lions des cavernes, etc, des animaux que 

l'on pouvait croiser sur son chemin. Vous ne pouvez pas nier qu’ils ont existé, parce que dessinés 

sur des parois de grottes ! 

Néanmoins, 17 000 ans, c'est tout proche de vous, ces humains qui ont vécu, sont nés d'un père et 

d'une mère, et ils venaient d’où ?  

Quand j'ai demandé aux guides, ils répondent « les hommes de Lascaux, plutôt leurs ancêtres étaient 

originaires de l'Ukraine actuelle ». Je fais une recherche et je trouve des articles d'une découverte, 

des restes d'Homo sapiens vieux de 32 000 ans en Ukraine. 

Maintenant, de nouveau, je demande aux guides, d’où sont originaires ces Homo sapiens qui ont 

vécu en Ukraine, en Crimée, au nord, près de la mer noire, pour remonter l’espace-temps ? 

Ils me précisent : 

 « Ils sont originaires, du croissant fertile, exactement, du sud de l'Irak actuel, le pays des Sumériens, 

une ville qui s'est fait appeler Ur, et qui s'appelle aujourd'hui Nassiriya ». 

Pourquoi ces hommes et ces femmes, ont-ils quittés leur contrée ? 

Avant de vivre à Ur et ses environs, leurs ancêtres venaient-ils d'une autre région ? Vous poursuivrez 

l'enquête avec les guides.  

Y avaient-ils des peuples humains en Ukraine, 50 000 ans, ou 100 000 ans en arrière ? Des humains 

comme vous ? Ils répondent :  

« Absolument, des tribus vivaient en ces lieux, des chasseurs-cueilleurs, des guerriers aussi. Cet 

endroit a été habité par des humains et des humanoïdes, depuis des millions d'années, seulement les 

premiers humains à vivre en ce lieu, et dans bien d'autres endroits de la planète étaient différents par 

leur aspect physique, leur couleur, leur morphologie. Ces premiers humanoïdes sont apparus à une 

époque où toute la planète était dans un climat tropical. L’antarctique même, était une grande île 

tropicale, des arbres géants pouvant atteindre plusieurs kilomètres de haut, cette verdure habillait 

toute votre planète, la température était de 26,4° partout sur sa surface ».  

Le climat a énormément évolué, depuis cette époque lointaine, pour quelle raison ? 

Vous aurez l’occasion de comprendre pourquoi des changements majeurs se sont produits dans votre 

civilisation, cela fait partie de votre histoire collective.  
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                               Turquie : Site de Göbekli, datation environ 15 000 ans 

              

                                Site de Göbekli Tepe, Turquie 

       

 Peintures rupestres  

grotte de Lascaux,  

France 
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                     Peintures rupestres, grotte de Lascaux, France, environ 17 000 ans 

Comment ces premiers hommes, ces premiers humains sont-ils arrivés sur cette planète ? Cette 

question est pertinente, elle demande de l'attention, vous concerne d'autant plus, car vous avez des 

brins de leur ADN en vous.  

Vous allez, remonter l'espace-temps, l'histoire de cette race humaine et humanoïde qui vivait dans 

une paix entière avec le Tout. 

Ce sont les guides spirituels qui vous raconteront l’enchaînement, de ce début de vie humaine sur 

cette splendide planète, bien différente à ce que vous pourriez vous attendre. 

Il y a un début à chaque vie, une construction à l’instar du potier qui donne vie à une œuvre, une 

conscience puissante divine a créé deux corps de chair, l'enveloppe d'un corps biologique est 

semblable à de la matière en pression d’atome et compressée.  

Ensuite le Fondateur de la vie appelle une conscience, qui devient une âme, puis l’âme incorpore  la 

création pour lui donner vie, par l'incorporation d'une âme le corps prend vie, le souffle de vie. Les 

corps de matière de vos deux premiers parents étaient adultes, mais avaient la capacité de 

reproduction. 

Beaucoup de civilisations et habitants, sur de nombreuses planètes ou dans leur intraterre : 

(expérience d'âme incarnée à l'intérieur d'une planète, dans une dimension plus subtile) ne naissent 

pas dans un corps « bébé » ou bien « enfant ». L'âme investit un corps fini « adulte », avec un niveau 

de conscience plus important, supérieur dans sa mémoire mentale. 

Dans le cas, des deux humanoïdes que la Source a assemblés sur cette terre (les humains que vous 

êtes, sont des humanoïdes), concernant les deux premiers humains, il devait être complet, pour créer 

une impulsion, à tous ceux qui viendraient par leur entremise. Ce couple transmettrait une 

descendance et ainsi de suite, pour accueillir de nouvelles âmes, le but principal de l'incarnation. 

Les conditions de vie étaient extraordinaires, l’expression de cette nouvelle race pouvait commencer, 

mais chaque incorporation d'une âme dans une enveloppe est avant tout une expérience pour grandir 
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dans l'amour, la sagesse du Créateur. Et dans ce contexte, c'était optimal pour faire venir des âmes 

s’exprimer en ce paradis de paix. 

Les guides vous disent : 

«  Aucun humanoïde ne vivait sur cette planète avant cette création de vos premiers parents. Même, 

si des visiteurs d'autres planètes ou d'autres constellations venaient à certains moments faire de 

petites explorations pour l'observation, ce fut dans un respect total pour la vie qui évoluait. 

Un nombre incalculable d'animaux vivaient sur cette planète, la végétation était luxuriante, des 

arbres gigantesques, des résineux surtout, mais aucun arbre à feuille caduque. Il ne pleuvait pas, le 

ciel était uniformément voilé, comme un voile blanc, un peu laiteux, qui pourtant permettait 

d’apercevoir un soleil. La nuit, il était possible d'apprécier la lumière de la Lune, néanmoins, avec 

beaucoup moins d'intensité, lumière blafarde.  

Le climat et les conditions climatiques n'ont rien à voir avec l’époque d’aujourd’hui, le taux 

d’humidité était de 63 %. Il n'y avait pas de saison qui changeait comme vous le connaissez de vos 

jours. Pas de continent de glace, seule la ceinture, qui est un mur, une barrière autour de la planète, 

est constituée de glace. 

Ils y avaient beaucoup d'oiseaux de toutes tailles et de couleurs différentes, certains dépassaient les 

dix mètres d'envergure. Des mammifères, des reptiles, des insectes, des papillons énormes et à deux 

têtes, il ne reste plus rien de cette époque. Il n'y avait pas de dinosaure non plus, ces animaux sont 

arrivés pour s'exprimer bien plus tard. 

À cette époque, on avait plusieurs continents distincts, sept, aussi de grandes et petites îles qui 

grouillaient de vie, posées dans un océan salé.  

En ce temps-là, il n'y avait pas de montagne, l’Everest n'existait pas, ni le Mont-Blanc, ni le 

Kilimandjaro, seulement de petites collines avec des lacs disséminées un peu partout, une grande 

harmonie. 

Les océans étaient aussi habités par des grandes et petites créatures, la plus profonde des fosses 

marines s’enfonçait à 4 213 mètres de profondeur. 

Il y avait par rapport à votre époque 56 % de terre émergée supplémentaire.  

Les continents ont bougé depuis, puisque Gaïa l'a décidé, certains ont depuis glissé, se sont aussi 

enfoncés dans l'océan, pour disparaître. Le continent sur lequel vos premiers parents ont été créés 

représente l'Europe, et plus particulièrement une partie de la France. Si vous pouviez vous projeter 

en cette époque reculée, l'océan atlantique, comme il est appelé de vos jours, serait à environ à 2 000 

kilomètres des côtes françaises. 

Comment vos premiers parents étaient-ils constitués ?  

Leur taille était de 1 mètre 62, leur peau était très blanche, puisque adaptée au climat, les yeux bleus, 

des cheveux clairs, leurs oreilles étaient plus petites que les vôtres, ils étaient très fins, parce que 

praniques. Ils ne parlent pas, même, s’ils possédaient des cordes vocales, parce qu’ils 

communiquaient par télépathie. Les guides les nomment « les Yeux Bleus. » 
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Ils vivaient nus, dormaient à même le sol, leurs capacités psychiques étaient totalement ouvertes. Ils 

étaient des êtres hautement spirituels, qui avaient conscience qu'ils faisaient une expérience, pour 

ouvrir la voie à de nouvelles âmes sur cette nouvelle planète. 

Leur corps pouvait leur permettre de vivre plus de mille années, mais ces êtres spirituels n'avaient 

pas conscience du temps qui passe. Ces notions d’espace-temps leur étaient totalement étrangères, 

le départ se faisait avec facilité parce qu’ils savaient à l’avance quand leur vie terrestre se finissaient. 

Que faisaient-ils ?  

Ils apprenaient à découvrir la planète, à l'étudier, ils passaient beaucoup de temps à « méditer », à 

communiquer avec le subtil, les esprits de la nature. Ces humanoïdes dormaient très peu, ils étaient 

là pour découvrir et apprendre, enseigner les enfants dans la connaissance et le respect du Tout. 

Vos premiers ancêtres vivaient en petite communauté, dès qu'ils formaient une grande communauté, 

elle se scindait et ils se séparaient pour coloniser un autre territoire. Le but n'était pas de coloniser 

immédiatement tous les continents, au fur et à mesure.  

Pour vous projeter dans leur réalité, imaginez la vie de certaines tribus isolées de l'Amazonie, chaque 

jour est un nouveau jour. Ces peuples, pour ceux qui restent encore en vie, vraiment libres, n'ont pas, 

de calendrier, l'espace-temps comme les êtres modernes le considère leur est inconnu. 

Ils pouvaient procréer, avoir des enfants, même si enfanter n'était pas une priorité, c'était une partie 

de l'expérience pour faire grossir le nombre. C'est le féminin qui choisissait le masculin, la notion 

de mariage, d'exclusivité pour un individu n'existait pas.  

Les relations sexuelles étaient réservées à la procréation et pouvaient se produire à 60, 70, voire 80 

ans. Le féminin pouvait enfanter au-delà de 200 ans, la venue d'une nouvelle âme était une grande 

joie, les femmes n'avaient pas les seins comme les femmes modifiées génétiquement de votre 

époque, pour allaiter à un bébé, l'accouchement se faisait sans douleur et l'enfant qui naissait était 

pranique. 

Ils pouvaient, enfanter jusqu'à deux enfants. Le véritable plaisir de partage des sens se faisait par 

connexion télépathique en mettant la paume des mains contre la paume des mains du partenaire, quel 

qu'il soit. 

Ils savaient aussi pratiquer des sorties de corps, voyager dans d'autres dimensions tels que l'intraterre, 

la douzième dimension, qui était déjà à cette époque habitée par des humanoïdes d'autres planètes. 

Ces habitants, voisins des Yeux Bleus, possédaient aussi des technologies et des vaisseaux stellaires, 

ils avaient eu l'autorisation d'investir l’intraterre. Leurs âmes étaient hautement évoluées. Ils vivaient 

en paix avec leurs congénères, les animaux qu'ils pouvaient caresser et aucun n'avait peur des 

hommes, tout se faisait avec amour. 

Vos premiers ancêtres respectaient la vie sous toutes ses formes quelque qu'elle soit. 

Pourtant, leur vie, leur façon de vivre dans la plus grande des libertés, aller prendre un tournant 

dramatique, cependant le Fondateur a permis cette fracture. 
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Un changement terrible : 

Vos premiers ancêtres ont grandi dans une paix extraordinaire et même côtoyé les dinosaures. Ils 

avaient cette capacité de communiquer par l'esprit avec toutes les créatures qu'ils rencontraient et 

même discuter avec l'âme qui habite le corps. 

Ils avaient été avertis qu'un changement allait se produire, c'est exactement ce qui arriva. Ce 

peuple aux Yeux Bleus, était visité par d'autres peuples dits stellaires, soit de planètes comme 

Vénus, de la planète soleil, de l'intra-terre ou d'autres dimensions stellaires ou constellations. 

Une race qui venait de la « constellation de Sirius », cherchait une planète de substitution, pour la 

coloniser. Ils sont arrivés avec 9 vaisseaux, en forme de cigare et ils ont commencé à s'installer sur 

cette planète. C'est un ensemble de 9 238 grands reptiliens qui ont atterri sur cette planète. 

Bien entendu, ces nouveaux arrivants ne respectaient pas le libre arbitre, ils étaient en réalité des 

guerriers, qui utilisaient des armes et des technologies pour envahir des planètes comme dans 

StarWar, par la force et la violence. 

  

Ils n'étaient pas les seuls à pratiquer le pillage de planètes dans l'univers, ou à les coloniser de force. 

D'autres races pratiquaient les mêmes incursions pour piller, une tête intelligente n’est pas toujours 

dans l’amour. Ces premiers envahisseurs se nommaient « les Reptiliens ou bien les grands 

reptiliens». 

Le premier contact des reptiliens avec une communauté des Yeux Bleus s'était bien passée, déjà, à 

cette époque, plusieurs continents étaient habité par les Yeux Bleus. 

Les grands reptiliens comprirent assez vite que ce peuple était inoffensif et qu'il serait facile d'habiter 

cette planète et de prendre leur place. 

Les Yeux Bleus représentaient une communauté globale d'environ 5 millions d'individus. La race 

des reptiliens décida ,sans demander à qui que ce soit, d’investir une partie de cette planète et cet 

endroit choisi, fut ce que vous avez appelé la Mésopotamie, de l'Irak actuel jusqu'à l’Égypte. 

L’Irak et sa région auraient pu être comparés à une émeraude, tellement l’endroit était un lieu de 

délice, un paradis ou un éden.  

Dans la Mésopotamie vivaient des communautés d'Yeux Bleus, ils furent exterminés par les 

reptiliens, sans ménagement. N'oubliez pas, c'est bien de cette manière, que toutes les civilisations 

dont vous êtes issus, ont pratiqué un génocide des autochtones, par la force et le meurtre, vous prenez 

ce qui n'est pas à vous, dans ce domaine vous avez eu de bons instructeurs. 

Les reptiliens étaient déjà fort avancés en technologie et en génétique. 

Au début, ces étrangers eurent un peu de difficulté avec les molécules de gaz de l'air, les reptiliens 

ont des poumons et la composition chimique naturelle les irritait. Ils devaient revenir dans leur 

vaisseau en forme de cigare, pour faire des compensations gazeuses. À cette époque, l'air était plus 

riche en oxygène, aucune pollution n'existait, bien différent de votre époque. 
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Toutes les races s'adaptent aux nouvelles conditions ou elles disparaissent. Les reptiliens se sont bien 

adaptés, le climat ne les dérangeait pas, mais ils avaient des ambitions pour s'étendre et construire 

des cités pour mettre en avant leur grandeur. 

Les reptiliens ont un fonctionnement propre à leur conception, ce sont des dignitaires et ils ne font 

pas les basses besognes. En ce qui les concerne, l'utilisation d'esclaves, même sur leur planète 

d'origine, était de coutume et sur cette  nouvelle planète, il fallait trouver des esclaves. C'est ainsi, 

qu'ils ont prélevé de l'ADN des Yeux Bleus et ont commencé à créer une nouvelle race dite 

augmentée pour les servir. 

Ils allaient utiliser le meilleur des autochtones et ont rajouté de l'ADN d'autres races pour faire des 

êtres plus forts. Les Yeux Bleus sont praniques et tout travail physique leur était inconnu. Ils 

n'utilisaient principalement que leur capacité cognitive télépathique.  

Les premiers clones n'étaient pas forcément au point, cela demanda du temps pour créer des humains 

forts physiquement, obéissants et qu'ils apprennent ce que les maîtres leur demandaient. 

Il fallait aussi les enseigner, toute cette mise en œuvre obligeait une organisation, de l'espace et 

construire des bâtiments ou des lieux de parcage. 

Les reptiliens ont créé génétiquement des hommes et des femmes adultes, et la finalité était que ces 

adultes se reproduisent entre eux. 

Les reptiliens ont créé génétiquement des humains à partir des éléments de vos ancêtres, pour en 

faire des êtres augmentés physiquement, pour le travail. 

D'autres races extraterrestres ont fait pareil, les Gris, les Petits Reptiliens, les Grands Blonds, les 

guerriers de la planète Mars, d’Uranus et Jupiter sont venus aussi coloniser cette planète. Des conflits 

entre extraterrestres ont éclaté en différents endroits. Bien entendu, des alliances de non-agression 

et de paix entre eux, se sont faites avec des échanges d’ADN, car tous ces extraterrestres voulaient 

des esclaves pour les servir et être adorés comme des divinités.  

C'est un passé oublié, l'histoire n'enseigne pas que vous êtes des humains manipulés génétiquement. 

Certains vous disent que votre planète terre a été « ensemencée » par des dieux, des dieux avec des 

vaisseaux spatiaux, vous êtes une combinaison d'ADN, les extraterrestres ont participé à ce que vous 

êtes, cela est vrai, mais ils ne sont pas vos créateurs. L'ADN a été créé par une intelligence 

supérieure, les humanoïdes ne font qu'utiliser le procédé inventé par la Source. 

Cependant, votre ADN constitue ce que vous êtes, pour évoluer par votre ouverture de conscience, 

votre environnement. 

Les Grands Reptiliens ont permis à une nouvelle race d'humains de voir le jour, avec une 

conscience minuscule, comparé aux Yeux Bleus. Cette race fut appelée par les paléoanthropologues, 

les Homo sapiens. Une autre race a côtoyé les Homo sapiens, les néandertaliens, qui étaient aussi 

une manipulation réalisée par les « Petits Gris », une autre race extraterrestre.  

D'autres races humaines manipulées ont vu le jour, mais la plupart ont été assimilées ou se sont 

éteintes. Cela n'empêche qu'il est possible d'augmenter votre conscience vers une autre vision. Les 

extraterrestres malveillants se prenaient pour des dieux, des Élohim et ils voulaient être adorés 

comme tels. [Elohim, pluriel de éloha, qui signifie « dieu ». On trouve ce mot dans la  
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Bible, mais également dans les textes babyloniens d'Amarna.] 

Des cultes furent créés, ou les esclaves devaient rendre hommage aux dieux des machines volantes. 

Dans certains passages de la Bible, on retrouve l'expression « char de feu en 2 Rois, chapitre 2, verset 

11. » 

La présence des Grands Reptiliens est confirmée par tout un ensemble de gravures,  de poteries, en 

Mésopotamie, en Égypte, mais, aussi en Amérique du Sud. 

Göbekli Tepe : 

                                 

                
Statuette retrouvée sur le site de Göbekti Tepe                                       

dans la Turquie actuelle 

               Les premières traces de la culture d’Obeid ont été mises au jour sur 

le site de Tell el'Oueili  au sud de la Mésopotamie. Elle se caractérise par une architecture dévouée 

à une grande postérité. La céramique à pâte beige et décors peints (noirs ou brun foncé) est l'élément 

matériel le plus notable de cette culture. Les productions artistiques sont de grandes qualités et 

peuvent être illustrées par les figurines en terre cuite dites « ophidiennes ».  

   

Comme ces gravures le montrent, ces êtres représentés, le sont avec des ailes, de grandes tailles, à 

l’effigie des dieux descendus sur la planète Terre. 

Ils portent à leur main gauche comme un sac, c’est ce que vous voyez sur les gravures. En réalité, 

comme le précise les guides, ce petit sac est un appareil alien qui permet d’imposer sa volonté aux 
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esclaves humains, plus précisément un amplificateur psychique, qui permet d’imposer sa volonté à 

des êtres faibles psychiquement. 

En Amérique du Sud, dans la chaîne de montagne des Andes, en Équateur, se trouve la grotte de 

Tayos. Pendant des milliers d'années, la forêt tropicale située sur les hautes pentes orientales était le 

pays des Shuar, des chasseurs de têtes qui protégeaient farouchement leur pays et ses secrets.  

   

         Gravure d’un reptilien avec un                        Statuette retrouvées dans 

          « sac », en Amérique du Sud                                   la grotte de Tayos                              

La taille des grands reptiliens est impressionnante, les humains dans leur ensemble mesuraient 1, 

mètre 50, à 1 mètre 60, certains reptiliens dépassent les 3 mètres.  

L’espérance de vie des reptiliens peut aller au-delà de 500 ans, et pour la royauté de plus de 5 000 

ans. 

Les conditions vie decses esclaves étaient atroces, les esclaves ne faisaient que travailler, les 

reptiliens avaient classé les esclaves en quatre groupes. 

→Le premier groupe était le plus nombreux pour le service des constructions, les reptiliens aimaient 

les beaux bâtiments, l’Égypte à son origine a été construite pour les concepteurs reptiliens et pour 

certains monuments comme la découpe des obélisques, ils utilisaient des technologies 

extraterrestres.Ils prenaient aussi des vaisseaux pour transporter leur création d’un endroit à un autre. 

 

→Le second groupe était pour le service agricole, et là les humains ont été aidés par la connaissance 

des reptiliens en agronomie, il fallait nourrir ces esclaves qui n'étaient pas praniques. 

Les guides précisent qu'à cette époque l'élevage n'existait pas. 

 

→Le troisième groupe est celui des surveillants, des contrôleurs d'esclaves. Ils étaient responsables 

du bon déroulement des consignes. 
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→Le quatrième groupe était particulier, car ils concernaient ceux qui seraient enseignés dans la 

connaissance de l'écriture, de l'enseignement, des mathématiques. 

C'est cette classe-là qui donna la prêtrise chez les sumériens, les Égyptiens, ils étaient choisis, 

enseignaient et devaient prêter allégeance aux reptiliens, et s'ils dévoilaient les secrets, ils étaient 

mis à mort. Précisons que les premiers esclaves ont appris une langue parlée, enseigné par les 

reptiliens au tout début, c'était l’araméen. L'écriture était réservée aux seuls prêtres. 

Ce sont aussi les prêtres qui étaient responsables de pratiquer des sacrifices pour les dieux reptiliens. 

Les sacrifices humains étaient un moyen de manifester la domination, et de mater les récalcitrants, 

un moyen de maintenir la peur et l'obéissance. 

Les conditions de vie étaient particulièrement difficiles et l'espérance de vie assez courte. Pourtant, 

certains ont pris des risques pour s'évader de cette condition de vie, même si repris, ils savaient qu'ils 

seraient mis à mort. 

Les Homo sapiens ou (sumériens), qui se sont installés en Crimée, étaient d'anciens esclaves de 

Sumer. La vie à cette époque était vraiment compliquée, beaucoup d'entre vous qui lisez ce livre, 

avez pourtant vécu en cet endroit. Des consciences demandaient tout de même à s'incarner en ces 

lieux cruels, même si une vie rude et brutale les attendait. Ce sont plusieurs millions d'esclaves qui 

ont vécu en cette contrée, les reptiliens ont investi d'autres endroits. Ils ont fait construire des cités, 

dans tout ce que l'on a appelé le croissant fertile. Dans l'ensemble, des territoires du croissant fertile 

à leur apogée, plus de 100 millions d'esclaves vivaient pour servir le système hiérarchique et les 

maîtres reptiliens. 

Les reptiliens aimaient les grands édifices, les palais et pour certaines constructions, ils utilisaient 

des technologies, pour couper des pierres et les transporter. Il suffit de regarder avec attention les 

statues géantes de Louxor pour comprendre que des technologies non conventionnelles ont été 

utilisées par des êtres avec une intelligence matérielle supérieure. 

 

Comment étaient les reptiliens et leur histoire ? 

Comme il a été fait mention, ce sont des humanoïdes, avec des mains et des jambes, comme vous. 

Leur taille est variable, les êtres masculins sont assez grands de 2 mètres 20 à 3 mètres 40, les êtres 

féminins de 2 mètres à 2 mètres 65. 

Le reptilien est le nom que la littérature humaine donne à ces extra-terrestres, ces humanoïdes ne se 

considèrent pas comme apparentés à des lézards ou des reptiles. 

Dans leur philosophie et leur langage, dès le début de leur existence, ils se sont nommés par ce que 

les guides me traduisent de « bouziaka », ce qui traduit veut dire « conquérant », c'est un peuple 

fier et guerrier. 

Ils ont une belle charpente osseuse et sont très puissants en force physique et en potentiel psychique. 

Les reptiliens comme la plupart des races interstellaires sont télépathes. Un grand reptilien a la force 

de 8 hommes, c’était à l'époque des Sumériens, mais comme vous les humains, certains étaient plus 
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forts que d'autres. De vos jours, le plus fort des humains de votre terre, n’aurait aucune chance de 

gagner un combat au corps à corps avec un grand reptilien, ni d’un point de vue psychique ! 

Leur peau ne possède pas d'écaille, elle est lisse, avec des nuances de vert clair, vert foncé allant vers 

le turquoise pour l'ensemble, car parmi les reptiliens, à l'origine, il y a eu 6 races distinctes qui ont 

avec le temps fusionné. Certains d'entre eux ont des couleurs rougeâtres allant sur la couleur 

bordeaux. 

Leur physionomie et leur anatomie ont des particularités que les humains n'ont pas. 

Ils n'ont pas d'oreille, ils ont 4 yeux, 2 un peu plus grands que les humains avec des pupilles jaunes, 

mais parfois allant sur l’orangé, et 1 œil de chaque côté des tempes approximativement.  

Ils ont des dents pointues, 63 en tout, avec l'âge, 31 sur la partie supérieure, avec une dent double 

devant et 32 sur la partie inférieure. Leurs dents sont plus petites que les vôtres. Les grands 

reptiliens ne sont pas des êtres praniques comme beaucoup d'extra-terrestres.  

Ils absorbent une nourriture qui ressemble à de la gelée grisâtre, riche en minéraux fibreux, qu'ils 

fabriquent avec une machine technologiquement avancée, grâce à l'énergie ambiante. (Machine à 

énergie libre). Se nourrir est vital pour le corps, ils consomment une à deux fois par jour, mais ne 

passent pas des heures « à table », comme les humains.  

C'est juste une fonction obligatoire pour vivre. Cette seule nourriture leur permet de combler tous 

les apports nutritionnels pour bien entretenir  leurs corps. 

Ils n'ont pas besoin d'absorber d'eau, même s'ils aiment se baigner dans une eau chaude. Ils détestent 

le froid. 

Ils ont 4 poumons, mais ils n'utilisent pas l'oxygène ambiant comme les humains. Leurs poumons 

absorbent juste l'énergie comme le ferait un moteur à énergie libre. Il est vrai, au début de leur arrivée 

sur cette planète, l'oxygène les irritait. C'est pour cette raison qu'ils devaient impérativement revenir 

dans leurs vaisseaux et prenaient place dans une chambre, traversée par une onde vibratoire à haute 

fréquence, afin de restructurer le système respiratoire énergétique. Ils ont trois organes pleins en 

tissus fibreux élastique à impulsion électromagnétique autonome, semblable à cœur humain, qui leur 

sert de « cœur ou de pompe pour faire circuler leur « sang de couleur grise, vert », dans tout leur 

corps. C'est variable suivant chaque individu, mais environ 8 à 9 litres de liquide visqueux, comme 

de l'huile très fine qui circulent dans des veines de différents diamètres. 

Ils sont composés de 2 mains non palmées avec 6 doigts qui ont tous la même longueur, et des ongles 

plus longs que ceux des humains, arrondies au bout, de 2 pieds non palmés, de 6 doigts également, 

les doigts des pieds sont de même, plus longs que chez les humains. Un pied reptilien  peut atteindre 

facilement 50 à 60 centimètres. 

Leur particularité est qu'ils possèdent dans leur biologie anatomique une queue, dans le dos, qui est 

le prolongement de leur colonne vertébrale, même si des cartilages souples finissent la charpente 

jusqu'au bout de leur queue, qui ne finit pas pointue, mais arrondie. Cette queue se positionne à 

environ 20 centimètres au-dessus de votre coccyx, pour situer où cela se fixe par rapport au corps 

physique. 
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La longueur de cette queue varie de 80 centimètres à 1 mètres 20, proportionnelle à la taille du sujet. 

Toutes les races de reptiliens n'avaient pas la même longueur de queue. 

Les reptiliens sont très mobiles et peuvent, se baisser aisément, avec une grande et rapide souplesse, 

ils  utilisent leur queue au combat, si cela est nécessaire, des esclaves humains sont morts uniquement 

en ayant reçu un coup de queue en plein visage. 

Les reptiliens procréent comme tous les peuples stellaires à leur origine, même si avec les évolutions, 

la génétique supplante cette fonction naturelle de se reproduire. 

Pour des raisons de descendance « royale », les reptiliens dirigeants préfèrent procréer, de manière 

naturelle, lorsqu’il s’agît de placer un successeur, qu’ils éduqueront, pour diriger les autres, et être 

le souverain.  

Ce n'est pas forcément toujours ainsi qu'ils fonctionnent pour une succession. Les reptiliens 

sont des êtres incarnés, comme tout ce qui évolue dans l'univers, leur connaissance dans le 

domaine énergétique est immense. Ils savent comment se produit la fusion de la vie entre une 

âme et un corps, et savent « appeler et choisir une âme » pour incarner un corps qui aura de 

grandes responsabilités dans leur dessein de dominateur. 

Dans l'univers, que les êtres humanoïdes soient bienveillants ou malveillants, ils ont accès à la 

connaissance universelle pour faire fusionner un corps créé artificiellement ou génétiquement avec 

une âme qui prendra possession du corps pour lui donner vie. 

Les humains sur votre planète n'ont pas encore accès à cette connaissance énergétique et subtile, ils 

l'apprendront plus tard sur la nouvelle terre.  

Comment font-ils pour choisir une âme ?  Comment est-elle appelée ? 

Ils sont télépathes, et des consciences intelligentes liées à eux et à leur âme, des consciences la 

plupart du temps, vont demander à être appelées pour s'incarner, et les conseillent pour le choix de 

l'âme, et ce choix n'est jamais fait par hasard. 

C'est ainsi, aussi, que les autres êtres stellaires pratiquent les « appels des âmes », vous comprenez, 

cependant, que les êtres malveillants appelleront des consciences et des âmes non reliées à la Source, 

en réalité des âmes identiques à ceux qui les appellent. 

Tous les reptiliens ne sont pas des êtres malveillants, loin s’en faut, à cette époque ancienne, ils 

faisaient partie d'une race dominante guerrière, d'autres races n'étaient pas en reste, comme la famille 

des Gris. 

Parmi les reptiliens, comme dans toute communauté, non dans l'amour, non relié à la Source, il y a 

des chefs, des dominateurs avec de la personnalité et du charisme. Ces créatures savent êtres 

prévenants, surtout, en ce qui concerne le pouvoir.  

Leur but, une fois décédé, est de revenir dans un autre corps le plus vite possible pour poursuivre 

leur domination et reprendre les rênes du contrôle, qu'ils avaient avant leur décès. Contrairement à 

des humains incarnés, ils n’oublient pas leurs anciennes incarnations, ils poursuivent leur domination 

pendant des millénaires, en cela ils ne sont pas immortels, aussi, ils font partie du plan divin, mais 

là, ils en ont conscience. Chaque mouvement a un retour qui se produit, ils ont assimilé depuis fort 
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longtemps l’importance de la capacité à l’univers primordial de redistribuer les cartes de leur destin. 

Ce n’est pas pour rien, que vous ne croisez pas de Grand Reptilien sur votre planète. 

  

Il n'empêche que pour toutes les consciences qui veulent investir une enveloppe pour s'exprimer, elle 

doit avoir l'aval et l'accord d'une conscience supérieure divine, qui peut imposer un veto. (La 

conscience supérieure divine s'oppose temporairement ou partiellement à la demande d'une 

conscience) ou exigera des obligations. Des programmations qui pourront limiter ou astreindre  à 

l'âme des contraintes dans son incarnation, enjoindre des confrontations, ou une problématique sur 

le corps de matière à l'avatar qui deviendra une âme et incorporera une enveloppe charnelle 

humanoïde, ou une forme quelconque. Ce principe est valable aussi pour ceux qui évoluent 

aujourd'hui sur votre planète. 

Les reptiliens savent procréer et faire des enfants comme les humains. C'est la femelle qui détermine 

le sexe de l'enfant, chez les reptiliens et dans les lignées royales, le choix est primordial. Le reptilien 

mâle a un organe sexuel comme un pénis de 9 cm de long rétractable, qui ne sert qu'à la procréation. 

Tous les reptiliens mâles ne sont pas en capacité de se reproduire, seulement si ce choix est prévu. 

La reptilienne femelle a, à 12 centimètres en dessus de sa queue, un orifice qui permet la pénétration 

du calice d’un partenaire afin de recevoir la semence pour féconder un ovule. La gestation est 

d'environ de 13 mois lunaires, cela correspond à leur dimension d'origine où l'espace-temps s'écoule 

plus rapidement, suivant les renseignements des guides. Le bébé sortira par le même orifice, pas 

dans un œuf, mais un bébé reptilien. 

Les reptiliens n'ont pas de plaisir sexuel comme les humains, la procréation, c'est pour une 

descendance. 

Le reptilien mâle se lie avec une partenaire femelle, leur contact intime de plaisir se fait par  contact 

de peau à peau, ce qui libère une onde vibratoire psychique qui donne du plaisir aux deux êtres. Ils 

sont aussi en communication télépathique et ces échanges sont intenses et d'une grande profondeur, 

durant ces moments « câlins ». 

La communication télépathique est d'une force extraordinaire, en pratiquant journellement avec des 

êtres stellaires ou des consciences, certains échanges sont si intenses et profonds, que vous êtes 

traversés émotionnellement dans tout votre corps. C'est d’une grande intensité, semblable à la fusion 

avec un corps astral, où l'être qui vous parle, est en vous, vous ne faites qu'un avec lui, il peut 

échanger ses émotions d'amour, le vivre est absolument éblouissant. 

Les reptiliens changent régulièrement de partenaire et les enfants sont du domaine maternel et 

collectif. Les reptiliens mâles ne s'occupent pas de leur progéniture. 

Vous ne pouvez pas comparer les reptiliens avec votre domaine éducatif, leurs visions et leurs 

schémas de pensées sont différents dans cet aspect de leur construction. 

Les reptiliens émettent des sonorités, ils ont deux cordes vocales, des sons aigus, qu'ils n'utilisent 

pas, la télépathie est un moyen de communication universel qu'ils pratiquent en permanence. Les 

reptiliens se sont arrangés pour que les esclaves ne soient pas télépathes. Cependant, ils pouvaient, 
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donner un ordre à un esclave directement dans leur tête, ou leur imposer par la pensée d'obéir à un 

ordre. 

D’où venaient-ils ? 

Ils sont originaires d'une autre dimension ou constellation que la cosmologie nomme Sirius. On situe 

souvent les pléiades que vous pouvez observer, car ces points lumineux ou étoiles, qui sont au 

nombre de 7 et forment comme un 7. Ce que vous voyez avec vos yeux ronds d'être humain, quand 

vous prenez le temps, de lever la tête et les yeux pour admirer la voûte étoilée, des planètes, n'est 

pas forcément ce que vous pensez et comme les livres veulent bien vous l'expliquer.  Le grand Berger 

vous expliquera avec plus de précision que votre planète possède un dôme très particulier et quel est 

véritablement son rôle dans l'espace-temps des êtres humains. Leur dimension et leur planète 

d'origine étaient plus subtiles que votre planète et l'espace-temps plus rapide que le vôtre. Les 

reptiliens vivaient dans un univers avec beaucoup de planètes différentes comme pour votre propre 

système, leur civilisation est très ancienne et leur évolution aussi. Au début de leur civilisation, 

comme c'est le cas sur beaucoup de planètes, ils ont appris, puis évolué et visité d'autres planètes 

avec des vaisseaux. 

Il y a toujours eu des reptiliens spirituels, ainsi que des malveillants qui désiraient accaparer le 

pouvoir. Les grands reptiliens ont connu une apogée dans leur civilisation, de beauté, de grandeur, 

aussi le pire : la dictature, les massacres, l'esclavage et beaucoup de guerres. Dès que les reptiliens 

ont su créer des vaisseaux pour se déplacer dans les dimensions et sur d'autres planètes, leurs progrès 

technologiques leur ont permis de coloniser des planètes et se déplacer dans d'autres dimensions. Ils 

ont aussi fait des pactes avec d'autres races et partageaient les connaissances technologiques.  

Comme vous le savez fort bien, la technologie dans des mains sages est un outil formidable, mais 

dans des mains d’orgueil la ruine et la mort. Il y avait beaucoup de dissensions entres reptiliens en 

lien avec la classe royale. Ils se faisaient la guerre pour la domination, pas uniquement pour leur 

planète de naissance, pour toutes les planètes qu'ils avaient investies, souvent par la force.  

Ainsi de terribles guerres ont eu lieu, dans « l'espace énergétique », avec des vaisseaux, pour la 

conquête de planètes ou reprise de pouvoir de planètes. 

Essayez de vous imaginer les vaisseaux que les reptiliens savaient fabriquer en forme cylindrique, 

comme un cigare, ces bâtiments spatiaux pouvaient atteindre des volumes colossaux. Voici quelques 

dimensions que me transmettent les guides, pour que vous puissiez comprendre cette autre réalité. 

Un vaisseau de 12 kilomètres dans sa longueur, 3 kilomètres dans sa largeur et 700 mètres dans sa 

hauteur. Il y avait des vaisseaux de toutes les dimensions, leurs connaissances technologiques sont 

surprenantes, mais non utilisées pour la paix. Lors d'une guerre pour obtenir le contrôle de la planète 

mère, un grand vaisseau s'est écrasé sur la planète qui a été entièrement dissoute. C'était la première 

fois dans l'univers des dimensions, que des humanoïdes détruisaient leur propre planète. 

Les grands reptiliens ont tout de même survécu et une dissension profonde s'est faite entre deux 

courants de pensée dans la suite de la survie de leur propre race. 
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Une des branches royales reptiliennes partit à la recherche d'une nouvelle planète. Ce fut la Terre 

qui fut choisie. Les autres branches royales, avec l'appui d'autres races, décidèrent de construire une 

planète de substitution, de remplacement en réalité, un vaisseau de la taille d'une planète. C'est ce 

qu'ils firent. Ce vaisseau est pratiquement de la taille de votre Lune, sous le nom de : « Nibiru ou 

planète X », puisque ce vaisseau peut être vu parfois de votre planète. Dans ce vaisseau de Nibiru, 

vivent environ 1 milliard d'individus humanoïdes, pas simplement des reptiliens, mais environ 300 

races humanoïdes diverses. 

Voici en résumé leur histoire. Depuis la destruction de la planète mère des reptiliens, un consortium 

de différentes races humanoïdes a vu le jour, un regroupement qui s'appelle « les gardiens 

galactiques», qui veillent et interviennent quand cela est nécessaire, comme une police galactique. 

Pourquoi les reptiliens ont quitté votre planète terre ? 

À cette époque où les reptiliens étaient en Mésopotamie, d'autres races vivaient sur d'autres 

continents, les petits gris ont vécu en Amérique du Sud, les Grands Blonds en Europe du Nord, et 

d'autres races humanoïdes cohabitaient ensemble sur le continent appelé « Atlantes », « Mu », et 

«Lémurie », où des guerres intestines ont éclaté pour prendre le pouvoir.  

Le résultat fut tragique, puisque l'île principale qui était de la superficie de l'Australie coula et un 

cataclysme se produisit par un tsunami géant qui déferla sur une bonne partie des terres, ce qui 

provoqua des catastrophes humaines, pour la faune et la flore. Les reptiliens n'ont pas été touchés 

trop sévèrement par ce cataclysme. 

Beaucoup d'êtres humains et humanoïdes périrent, et beaucoup d'entre vous qui lisez ce livre avez 

vécu à cette époque, vous avez péri dans cette destruction. Les gardiens galactiques sont intervenus 

pour les avertir qu'au prochain conflit, ils devraient quitter cette planète. Plusieurs millénaires se 

passèrent, et de nouveau des conflits se firent, les Atlantes étaient en conflit avec la Lémurie et de 

nouveau la guerre éclata, cette guerre se produisit il y a environ 12 000 ans de vos années, et là aussi 

de grandes îles coulèrent et une fois de plus un tsunami déferla sur les terres, que les écrits anciens 

appellent le déluge, beaucoup périrent. Les gardiens galactiques sont intervenus et ont sommés tous 

les humanoïdes de quitter cette planète avec leurs technologies, leurs vaisseaux et les reptiliens se 

sont vus obligés de quitter leur territoire. Les gardiens sont des êtres spirituels et ils voulaient que 

les hommes et femmes esclaves puissent décider de leur vie librement. 

À partir de ce moment, toutes races humanoïdes qui voulaient se rendre sur votre planète devaient 

avoir l'accord des gardiens, sans quoi la force ou la dissuasion serait utilisée. 

C'est à cette époque, que les hommes que vous êtes ont commencés à s'exprimer, avec le savoir 

acquis en tant qu'esclave. L'histoire vous montre que les enseignants et maîtres extra-terrestres ont 

semé des graines, mais pas d'amour. Quand l'homme a repris sa liberté, les prêtres élevés dans l'esprit 

de leurs maîtres, ont pris le pouvoir pour imposer par la force et les sacrifices humains leur volonté, 

pour dominer. L'humanité dans son ensemble que vous connaissez est née à cette époque. 
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Ceci est votre véritable histoire, elle remonte à plusieurs millions d’années comme les fouilles 

archéologiques le montrent, ainsi que les merveilleux bâtiments que vous trouvez sur votre planète. 

Vous avez cohabité avec des humanoïdes, vous devez aussi savoir que vos ancêtres avaient aussi la 

visite de merveilleux humanoïdes, tel que les Vénusiens. Ils vous ont transmis de grands 

enseignements sur les notions énergétiques, en Inde par exemple, les techniques ayurvédiques, aussi 

les soins esséniens en Égypte où en Israël, vos enseignants étaient Vénusiens. Fait intéressant, un 

sceau de Salomon, ou pentagramme, est une figure enseignée par les vénusiens. 

D’autres races humanoïdes ont aussi apporté des connaissances, en mathématique, dans les domaines 

des soins avec les plantes, et les énergies subtiles. 
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Chapitre 32        

                      

                                        L'UNIVERS 

Les hommes depuis de début de l'humanité ont toujours été intrigués par le ciel, ils en ont eu peur, 

l'ont vénéré, d'autant plus que des vaisseaux spatiaux à d'autres époques se sont manifestés. Des 

êtres, qui sont venus d'autres planètes et constellations, se sont fait passer pour des dieux, des êtres 

puissants grâce à leurs technologies et à leurs capacités psychiques. Ils pouvaient imposer leur 

volonté par télépathie en forçant l'esprit des humains à obéir à leurs ordres pour les manipuler et les 

contrôler. 

Vous dites dans vos traditions que certains peuples avaient peur que le ciel leur tombe sur la tête, 

aussi du tonnerre et de la foudre. Pourquoi, cette peur a imprimé leur mémoire collective ? Alors 

que ces éléments sont naturels, quoiqu’impressionnants, ils font partie de l'ordre naturel de la nature. 

Ces humanoïdes ont utilisé à maintes reprises leurs machines volantes pour impressionner, et faire 

peur aux hommes ignorants et crédules. Leurs vaisseaux pouvaient produire de grands éclairs qui 

aveuglaient, des couleurs, des bruits puissants et terrifiants comme pendant une période d'orage. En 

réalité, même si de vos jours, vous n'avez plus d’appréhension sous un orage, vos ancêtres n'avaient 

pas votre connaissance. 

L'univers est très vaste, il se compose de dimensions ou communément appelées constellations. 

Vous pouvez apercevoir des planètes, certaines sont parfois très brillantes, Mars peut être repéré, 

car elle prend une couleur rougeâtre. Aimez-vous observer la voûte céleste la nuit ?  

Je vous encourage à le faire dans un endroit dépourvu de lumière, votre planète est polluée par les 

lumières artificielles, même à l’œil nu, vous pouvez percevoir des millions de points lumineux. 

Ensuite, dire ce que ces scintillements représentent est toute une interprétation cosmologique.  

Observer la voûte céleste est semblable à l’observation de votre main au microscope électronique, 

plus vous grossissez l’endroit, plus vous vous enfoncez dans un univers microscopique infini. Les 

astronomes scrutent le ciel pour découvrir des particularités, des planètes éloignées, des exoplanètes 

(planète orbitant autour d'une étoile autre que le soleil), des amas de galaxie, des trous noirs (région 

de l'espace tellement dense qu'aucun rayonnement n'en sort). 

Quelles sont la vraie réalité de leurs découvertes ?  

L’univers est-il vraiment comme il vous est décrit ? Où est-il un aperçu d’une autre réalité que vos 

yeux physiques ne peuvent concevoir, appréhender ? 

Vous devez faire vos propres expériences, lorsque vous observez seulement avec un télescope votre 

Lune, regardez les cratères. Sont-ils, naturels ou artificiels, causés par une guerre humanoïde, d’une 

autre époque ? 

Voici un dessin schématisé pour comprendre où vous vous situez dans cet univers, même si cette 

connaissance ne changera pas votre vie terrestre. Dessin schématique fait sous la houlette des 

guides. 
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Examinez ce dessin : 

Vous constatez que la notion de distance dans l'espace ou univers énergétique est une approche 

difficile. Vous pouvez observer la grandeur de votre univers, la valeur    A et     B sont égales à 10 

puissance 7842, et 10 a comme valeur de distance 100 milliards de kilomètres. 

Vous trouvez dans votre dimension 12 724 237 planètes différentes en tailles, en subtilité, leurs états 

vibratoires sont plus puissants ou inférieurs à votre planète.  

Dans ce chiffre qui vous semble, effarant, sont inclus des planètes que vous appelez des soleils, vous 

en avez 297 millions, de toutes tailles, qui sont, habités par des êtres humanoïdes ou pas, une forme 

de vie plus ou moins subtile.  

Quand une planète soleil est positionnée à proximité d'une autre planète, c'est un lien qui permet la 

vie, pas uniquement pour illuminer de particule une planète, beaucoup d'humanoïdes ne possèdent 

pas d’yeux, ils utilisent un autre moyen pour se déplacer, s'ils se déplacent. Un rayonnement solaire, 

lumineux, peut être subtil, voire invisible à la vue d'yeux organiques, mais perceptible 

vibratoirement. Beaucoup de formes de vie se meuvent par réception  vibratoire. À l’inverse, 

indispensable à d'autres formes de vie, d'autres expressions, pour des créatures de chair, des formes 

végétales ou d’aspect minéral. 

               

          



305 

Vous trouvez des animaux qui se déplacent la nuit, ils utilisent un autre moyen, comme les chauves-

souris qui projettent une onde vibratoire semblable à un radar. 

Dans vos océans, de nombreuses créatures n’ont absolument pas besoin de lumière pour se déplacer, 

elles sont aveugles dans cet environnement et pourtant si vous essayez de les attraper, ils le sentent, 

le ressentent. 

Vous avez également une lune, à côté de votre planète, la vôtre, à une autre époque, a été habitée, 

elle possédait même un dôme, où la vie, assez similaire, à votre planète, a permis à des humanoïdes, 

dont certains d'entre vous êtes les descendants, de s'exprimer.  

Vous y trouviez aussi une végétation un peu voisine à la vôtre. Votre Lune est liée à une autre 

dimension plus subtile, la douzième, par clair vision, vous observez que la Lune est plus grosse, mais 

surtout, dans cette dimension vivent des humanoïdes.  

Des lunes de toutes tailles pullulent dans votre univers, vous en avez 823 millions, quand elles sont 

positionnées à proximité d'une planète, c'est pour une raison précise, rien n'est laissé au hasard, une 

lune a toujours un lien avec une forme de vie, car elle émet une vibration, qui est ressentie pour 

certaines formes de vie. 

Beaucoup d'entre vous êtes sensibles à votre Lune, vous lui imputez beaucoup de vos maux quand 

vous ne dormez pas bien, vous avez des superstitions liées à sa grosseur, sa couleur, son éclat, elle 

joue dans votre représentation de la densité un rôle qui peut vous perturber. 

Votre Lune émet un rayonnement que vous voyez lumineux, qui est froid et non doux, le cycle 

lunaire est féminin, puisque la vie sur votre planète se compte en mois lunaire. 

Le cycle menstruel d'une femme est calé sur votre Lune, pour concevoir un enfant, c'est 9 mois 

lunaires. 

Les déplacements dans cet espace énergétique se font avec des vaisseaux, ou véhicules qui fendent, 

écartent l'énergie, circulent dans l'énergie. Un véhicule spatial produit une onde vibratoire 

suffisamment puissante pour s'infiltrer dans une membrane énergétique de l'espace, l'éthérique de 

l'univers. 

Pour vous donner une image, c'est comme passer entre deux feuilles de papier A4, l'onde vibratoire 

produit une ouverture, une déchirure qui permet un glissement à grande vitesse, une sorte de vortex, 

comme une chaussette, un tunnel. 

Un véhicule fabriqué sur votre planète qui posséderait une technologie basique constituée d'un 

moteur à énergie libre aurait, la possibilité à produire des déplacements dans l'éthérique d'une planète 

mais aussi dans ce que vous appelez l'espace.  

Un moteur à énergie libre est un moteur à condensation énergétique qui utilise l'énergie éthérique 

ambiante pour modifier la structure atomique de votre densité et la rendre plus subtile que la matière 

initiale, le « moteur » est habité par une conscience, qui est en lien avec la matière, lui donne la 

capacité d'être le pont entre l'invisible et la densité qui rentre en résonance vibratoire avec tout le 

véhicule. Ainsi, le véhicule se déplace facilement dans l'océan énergétique. 
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Les déplacements se réalisent beaucoup plus vite que la lumière, la lumière est un ensemble de 

noyaux microscopiques émis par une planète lumineuse, une grosse ampoule, un soleil qui vous 

éclaire et vous chauffe. 

Dans les déplacements cosmiques énergétiques, les véhicules spatiaux se déplacent instantanément, 

leurs tailles en volume ne posent aucun problème. Les humanoïdes fabriquent des vaisseaux vivants, 

la construction de leur véhicule est élaborée, ils ont la connaissance de la matière, de sa fusion et 

imprègnent à l'intérieur une intelligence, parfois artificielle ou énergétique. Cette connaissance de 

création leur permet d'utiliser leur véhicule juste par leur pensée, dans beaucoup de vaisseaux, le 

véhicule garde en mémoire l'information énergétique des occupants, leur ADN énergétique, et 

seulement ces occupants pourront l'utiliser.   

Dans l'univers énergétique de votre espace, la notion de kilomètres, de distance, de temps, c'est 

propre à votre planète, à vos déplacements dans votre densité, vous êtes peu évolués 

technologiquement même si vous pensez le contraire.  

Le jour où vos savants rendront intelligente la matière, vous serez sur le chemin de la connaissance, 

car même la matière est vivante et c'est un partenariat indispensable pour comprendre votre densité 

et l'univers. 

L'espace-temps n'est pas identique partout dans votre propre dimension, ainsi, toutes les autres 

dimensions qui se superposent à la vôtre ont leur propre espace, temps et subtilité.   

Chaque planète dépend de son propre espace-temps, pour comprendre ce phénomène voici un 

exemple. 

Plus une planète est subtile par sa densité énergétique, plus son espace-temps est rapide, accéléré, 

donc, passe plus vite, par rapport à votre planète. De ce constat, puisque vous vivez sur la planète 

terre que vous appelez ainsi, ce que vous vivez en 10 années terriennes, sur d'autres planètes, 

proportionnellement, il pourrait s'écouler 20, 25, 30, 60 ans, car sur d'autres planètes l'espace-temps 

plus subtil s'écoule plus rapidement. Mais, cela ne lèse en rien les habitants de ces planètes qui 

comme vous sont accoutumés à leur système de vie, et d'espace-temps. 

Si vous partiez en mission sur une planète plus subtile, en 2021, vous passez une année terrestre sur 

cette planète. Quand vous reviendrez voir votre famille, elle aurait vieilli de 1 an, alors que vous, 

vous aurez vieilli de 10 ans puisque l'espace-temps est plus rapide. Mais, vous, en n’avez pas la 

sensation car, pour cette planète subtile, l'ordre dans l'espace-temps est déterminé, à l’inverse, vous 

aurez réalisé beaucoup plus de missions et vécus un grand nombre d'aventures. Les lois de la 

physique quantique que vos savants explorent avec des accélérateurs de particules à l'heure actuelle, 

leur apprennent que le temps peut se courber et qu'il n'est pas linéaire. Une droite, un segment que 

vous voyez en ligne droite peut se courber. Comment est-ce possible ? Vos yeux voient seulement 

votre réalité de matière, dans l’énergétique le sens n’existe pas, le volume non plus, c’est l’intention 

qui produit le résultat ou la ligne directe. 

L’univers est un complexe mathématique, d’équation qui vous dépasse dans votre compréhension 

de votre conscience. 
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Vous pouvez comprendre par un jeu mathématique qu’une ligne droite peut être vue sous une forme 

de courbe. 

Les tables de multiplication d’une manière que l’on connaît bien peu : l’arithmétique modulaire.  

Le résultat des calculs donne des figures extraordinaires. La seule image dont on peut éventuellement 

se souvenir de l’arithmétique modulaire, c’est celle de la trigonométrie. Mais, il s’agit de la même 

mécanique pour une simple horloge : à chaque fois, que l’aiguille réalise un tour de cercle, on revient 

sur le même chiffre.  

   

Cette figure est un amalgame mathématique réalisé par la table de multiplication modulo de 2. 

Comme vous le voyez, cela produit un pétale, pourtant cette figure n’est réalisée que de lignes 

droites. Si vous faites la même expérience avec la table de 3, vous aurez 2 pétales, la table de 4, 

pétales, etc. 

 

Cette fleur mathématique est réalisée uniquement par la table de 7.  

 

Plus vous mettez de points sur votre cercle, plus vous obtenez une illusion optique de lignes droites, 

un enchevêtrement de lignes droites qui forment des courbes et des représentations de pétales de 

fleurs.  
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Cela signifierait-il, que la matière que vous touchez est une danse mathématique ? Et, si, 

l’espace-temps était aussi comme une ligne droite, mais pouvait tout de même se courber, 

dans n’importe quelle direction ? 

Toutes ces notions sont subtiles, tout à fait inaccessible à vos sens. Cependant, chacun en a d'ailleurs 

fait l'expérience, parfois les heures semblent s'étirer ; parfois au contraire, elles s'envolent sans que 

vous ayez littéralement vu passer le temps. Le temps paraît, s'écouler, différemment pour chacun. 

C’est votre conscience qui produit cette courbure temporelle. L'espace-temps qui est votre 

représentation du temps qui s'écoule s'est-il accéléré depuis quelques années et si oui pourquoi ? 

Des scientifiques confirment que le « temps s'écoule plus vite », ou sa représentation, puisqu’il 

apparaît que vous n'arrivez plus à faire tout ce que vous voulez dans une journée.  

Avez-vous l'impression d'être en permanence en retard et obligé de courir après le temps ? Certains 

savants estiment, ce qui était possible de réaliser en 24 heures, n'est plus possible, ou il vous faudrait 

accélérer votre cadence.  

En-fait, suivant les recherches de ces chercheurs, de 24 heures, l'humanité est passée à 16 heures, 

comme si les journées ne duraient que cet espace de temps, d’où une accélération mondiale. 

Pourquoi, votre planète serait-elle déréglée ? Quel est ce phénomène que la science quantique arrive 

à observer? 

Votre planète monte en vibration, son taux vibratoire augmente de même. C'est pour raison que vous 

avez une impression d'augmentation de votre temps, qui s’écoule plus rapidement, même si votre 

horloge est réglée sur 24 heures et ne bouge pas.  

Votre planète, comme toutes les planètes des univers qui vous entourent, sont vivantes et pour 

certaines raisons supérieures, la conscience divine de votre planète fait augmenter son taux 

vibratoire. Vous avez depuis longtemps déjà une mesure, la résonance de Winfried Otto Schumann 

qui a étudié dès 1952 les ondes électro-magnétiques de la terre, vous l'appelez aussi le « battement 

de cœur » de la terre, des ondes basse fréquence se manifestent autour de 7,8 hertz. 

Depuis plusieurs années, cette fréquence augmente, et cette augmentation vibratoire s'intensifiera 

encore.  

Elle a plusieurs effets sur l'être humain, elle permet une ouverture de la conscience, un meilleur 

ressenti des énergies, une ouverture des capacités psychiques, une plus grande perception du subtil, 

une accélération de l'espace-temps.  

Comme vous le constatez, c'est indolore pour la plupart, c'est simplement une montée énergétique, 

qui se fait parfois en pic, puis redescend et remonte pour se stabiliser. 

Certains d'entre vous êtes sensibles à ces montées vibratoires, votre corps est fatigué, vous ressentez 

des pressions en vous, vous ressentez le besoin de vous exprimer différemment, les effets sont 

différents suivant les personnalités. Je tiens à vous avertir, certaines montées vibratoires seront 

compliquées pour vos corps, et ceux qui ne peuvent pas s'adapter décéderont. 

Les scientifiques de votre planète n'ont pas encore découvert les déplacements spatiaux 

intravibratoires, même si les services secrets qui collaborent avec des humanoïdes malveillants ont 
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pu apprécier les déplacements interstellaires et se rendre sur la Lune et Mars. Mais tout cela est 

anecdotique, puisqu’on vous fait encore croire que des jouets roulants grattent le sol martien. La 

planète que vous appelez Mars, est une planète morte en surface, il n'y a pas d'eau, ni glacier, ni 

volcan, il vous est impossible d'y vivre, vous n'y trouverez aucune molécule d'oxygène et son nom 

d'origine est « Kariano », dans la langue parlée de cet ancien peuple, cela signifie « le brillant de 

l'univers ».  

Elle a été habitée, bien avant votre planète, ses habitants ont vécu environ 2 milliards d'années avant 

le début de votre civilisation. 

Cette civilisation s'est même implantée sur votre planète, ils ont été appelés le peuple Atlante, même, 

si plusieurs races humanoïdes ont cohabité longtemps ensemble. 

Il est indéniable que leur civilisation et technologie étaient très avancées, mais ils ont manqué de 

sagesse, de nombreuses guerres ont détruit leur grandeur et leur planète.  

Vous ne trouvez sur Kariano que des cratères et de la poussière. L'intra-terre de Mars est habité, 

seulement sa densité est plus subtile, les humanoïdes qui évoluent, viennent vous visiter et la plupart 

sont bienveillants. Ils n'ont pas le droit d'agir directement avec vous, ils ont signé un traité avec la 

confédération intergalactique de non-ingérence.  

Toute intervention est contrôlée et en lien avec l'Univers. Ils aident certains d'entre vous qui sont liés 

avec eux, bien sûr, vous l'avez oublié, votre âme le sait, de surcroît, vous avez un tatouage dans votre 

corps éthérique, comme tous ceux qui sont rattachés à des êtres stellaires. Pour leurs protégés de 

l'intra-terre de Mars, le tatouage est un cercle, à l'intérieur un triangle isocèle, et un Y sur le cercle à 

deux endroits différents. Ce symbole signifie « les choisis, les volontaires ». 

La planète rougeâtre est un tout petit peu plus subtile que la terre, elle intéresse beaucoup vos 

gouvernements pour ses minerais qu'ils aimeraient exploiter.  

Son sol et sous-sol recèlent des ressources minérales rares, du platine, du fer, du cobalt, du plomb, 

des cyanures, le lanthane, le néodyme, l'europium, le gadolinium, le vanadium, de l'antimoine, des 

minéraux liquides et gazeux dans le manteau de cette planète. 

Vous avez des vérités cachées, que vos gouvernements ne désirent pas que vous ayez connaissance, 

une collaboration de plusieurs pays a installé une base sur Mars, un agglomérat de nations. Les États-

Unis, dirigé par les services de la CIA, les services secrets  américains, d'autres pays, sont dans la 

confidence et collaborent dans le plus grand secret, en partenariat avec des humanoïdes malveillants. 

Ils font office de taxi spatial pour se rendre sur cette planète, d'autres pays sont dans le partage de ce 

secret bien gardé et veulent aussi leur part du gâteau, la Russie, la Chine, Israël, l'Angleterre et la 

Suisse. Des hommes d'affaires puissants de votre monde sont aussi au courant. Ce sont vos maîtres, 

ceux qui façonnent votre esprit, qui se cachent derrière une façade, qui vous domine et veulent vous 

réduire en esclavage et en nombre : la famille Rockefeller, la société multinationale Américaine 

Blackrock, Elon Musk, Jeff Bezos, Vladimir Poutine, La JP Morgan Chase, entre autres font partie 

des investisseurs dans cette affaire. 
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Vous comprenez que dévoiler cette histoire ferait un grand scandale, des milliards de dollars sont en 

jeu, un pouvoir pour cette élite, tout doit rester dans l'ombre, les personnes recrutées, pour ces 

voyages suivant les pays se font au compte-goutte, de toute manière, une fois la mission terminée, 

les humanoïdes savent effacer leurs souvenirs.  

Comme vous l'avez remarqué, vous recevez des informations alarmistes concernant votre climat, la 

planète se réchauffe ce qui fait fondre les derniers glaciers terrestres et la banquise en arctique. 

Vos océans et vos mers sont des poubelles, dans lesquels vous déversez tous vos déchets, l'eau des 

océans s'est acidifiée, ce qui détruit les coraux et toute la vie microbienne en eau profonde, ses 

habitants océaniques et par extension ses habitants en surface.  

Vous l'avez constaté, la montée des océans et des mers est une réalité, des peuples habitants sur des 

îles et en bordure de littoral, sont amenés à migrer ailleurs, puisque dans un court espace d'année, 

certaines de vos îles et les rivages côtiers vont disparaître sous les eaux. 

Ce phénomène de changement est naturel, il va s'accentuer beaucoup plus, et je vous le répète, c'est 

un bon prétexte pour les dominants de ce monde de vous culpabiliser et vous imposer des contraintes, 

vous faire peur, car ils ne veulent pas partager ce qu'ils possèdent. Cela est toujours plus facile 

d'accuser les autres, quand on veut se débarrasser de son chien, on l’accuse d’avoir la rage. La 

culpabilisation est une arme que les gouvernements utilisent, ce n’est que le début. 

Comme vous vous en êtes aperçus, des expériences sont réalisées pour réduire la population 

mondiale, les guerres ne suffisent plus, des thérapies « cachées » par injection permettent de stériliser 

des individus à leur détriment. Ce sont des expériences qui ont été réalisés en Afrique, en Inde, au 

Mexique et dans d'autres parties du monde. 

Les injections à ARN font parties intégrantes de cet arsenal pour vous limiter en nombre et d'autres 

moyens seront aussi déployés par vos gouvernements. Les nazis ont exterminé des millions d'êtres 

humains, pourtant les États-Unis et l'Angleterre étaient dans la confidence par l'intermédiaire des 

résistants polonais, qui s'étaient infiltrés dans les camps de la mort, ils ont laissé faire. 

Sur la planète Mars, à son apogée vivaient un grand peuple, leur peau était cuivrée, ils vivaient dans 

des cités, en collectivité, qui pouvaient accueillir jusqu’à 1 milliard de personnes. Ils n'avaient pas, 

comme sur votre planète, cette conscience de l'individualité personnelle. Les enfants étaient un don 

pour tous et tout le monde s'en occupait. Effectivement, leur connaissance en génétique a effacé cette 

façon de procréer.  

Environ 20 milliards de personnes vivaient sur cette planète et des humanoïdes d'autres dimensions, 

les visitaient. Des océans immenses aux couleurs rougeâtres, rosés, couvraient cette planète et une 

végétation bleutée et jaune tapissait les espaces. Des arbres sans feuilles, ni aiguilles, des animaux 

volants, rampants, souterrains vivaient en ces lieux. La température moyenne de cette planète était 

de 61°, pas de glacier, pas de montagne, et pourtant les océans ne s'évaporaient pas, pas de nuage, 

pas de pluie, des conditions climatiques propres à cette planète et à sa vibration. 

Les « martiens » n'étaient pas tous dans la conscience de l'amour, certains étaient dans l'orgueil, le 

pouvoir de la domination. Des guerres ont éclaté, des conflits intenses se sont propagés sur cette 
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planète pour la dominer. Leur arme de technologie avancée pouvait détruire en particule atomique 

toute sorte de matière, en réalité, ils se sont autodétruits, plusieurs milliards de vies ont été détruites, 

d'autres, ont pu fuir sur Terre, sur la Lune, sur d'autres planètes, dans l'intra-terre de Mars. 

Le résultat final est que la partie supérieure de cette planète, la surface est un désert rougeâtre, 

l'ombre d'une grandeur passée. Votre planète terre va sur le même chemin, d'une façon différente 

certes, mais la finalité restera la même. Votre planète en surface meurt intoxiquée par tout le poison 

que vous lui injectez. C'est ironique, vos gouvernements vous détruisent par injection vaccinale, 

comme au niveau collectif, vous empoisonnez votre Mère Gaïa. 

Revenez à l'univers, les voyages interstellaires. Votre univers est immense, il est constitué d'une 

multitude de planètes habitées par des êtres comme vous, de structures humanoïdes et sur d'autres 

planètes, suivant la subtilité, non humanoïdes, sans jambes, ni bras, mais avec une grande 

intelligence et utilisant d'autres formes d'expressions « mentales ». 

Sur certaines planètes dans votre univers, même si les êtres ont un « corps », avec des jambes et des 

bras, ils ne possèdent pas forcément des yeux et des oreilles, leur mode de communication est 

télépathique, énergétique, vibratoire. 

Pour se déplacer ou bouger, ne pensez pas que tous les humanoïdes marchent, ou courent, c'est terrien 

cette pratique, ils peuvent se déplacer comme vos oiseaux par leur simple intention, ou pensée, c'est 

leur mode de fonctionnement. 

Cette particularité n'est pas liée à l’attraction ou à la gravitation, qui est une invention humaine. 

C’est ainsi sur leur planète, c'est leur constitution naturelle pour leur mode de vie. Il serait 

intéressant de revenir sur la notion de gravitation, que vos scientifiques vous ont apprise, dans 

une espace énergétique, la gravitation n'existe pas. Toutes les planètes vibrent, elles sont 

positionnées sur une onde vibratoire précise, une intelligence supérieure l'a conçu ainsi et en 

résilience avec le Tout, vous apprendrez toute cette connaissance sur la nouvelle terre. 

Vous habitez dans un univers aux dimensions qui vous paraissent infinies, et pourtant vous avez 

d'autres univers identique à côté du vôtre, avec des dimensions plus ou moins étendues, plus ou 

moins subtiles qui contiennent aussi des centaines de millions de planètes de toutes tailles habitées 

par des êtres humanoïdes, ou pas, mais toutes ces formes de vie ont une conscience. Ce que vous 

appelez constellation, est un autre univers que vous pensez distinguer, avec vos yeux, vos moyens 

technologiques pour l'observation, de la voûte céleste. 

Cependant, ce que vous voyez n'est pas la réalité, car vous ne pouvez pas apercevoir avec vos 

instruments ce qui est plus subtil. 

Prenez un exemple dans l'infiniment petit : 

Vous pouvez voir votre peau qui recouvre votre main, vous avez l'impression d'une belle protection 

étanche, souple, une belle membrane de matière organique. 

Lorsque vous regardez cette même peau ou épiderme avec un microscope, vous verrez comme de 

petits cratères un peu partout, comme dans un désert, vous n'aurez plus la sensation de regarder votre 

épiderme, mais de pénétrer dans un nouveau monde microscopique. 
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Si vous grossissez encore plus, vous ne verrez même plus de peau, vous vous trouvez dans le 

royaume des bactéries, des virus, et encore plus petit, vous trouverez encore des particules, des 

molécules, qui se promènent et qui semblent, flotter, çà et là. 

Vous pouvez aller, encore plus loin, dans l'exploration, si vous avez des appareils ultra- perfectionnés 

pour apprécier l'infiniment petit, pour examiner des atomes et des électrons. Vos scientifiques ne 

sont pas encore arrivés à comprendre les interactions des filaments vibratoires qui sont le 

commencement, au niveau atomique, de la formation de la matière, qui en s'agglomérant, formeront 

des grains moléculaires, puis des amas, pour constituer une parcelle d'épiderme. 

Lorsque vous levez les yeux au ciel pour en admirer la beauté lumineuse, vous ne regardez que des 

filaments, des scintillements. Vous ne voyez rien d'autre. 

Vos planètes, il est vrai, sont comme des atomes. 

Lorsque vous utilisez un télescope aussi puissant que vous le voulez, vous verrez des amas d'énergie, 

rien de plus, d'autant que vos yeux vous trompent, ils ne voient pas forcément la réalité. Vous croyez 

ce qu'ils vous montrent et vous le considérez comme une vérité. Vous êtes des êtres microscopiques, 

les nanoparticules sont des planètes à votre échelle, bien plus petit que des virus, bien plus petit que 

des atomes et même des quarks, et des filaments. Comme vous êtes de la taille d'un filament, pour 

faire la distance d'un millimètre, vous aurez besoin de 10 ans en courant, 24 heures sur 24 et à la 

vitesse de 24 km par heure. 

Comme vous le voyez, cet univers ou votre dimension est comme votre corps, et vous n'êtes que des 

filaments qui s'expriment dans une réalité microscopique que vous trouvez immense. 

Tous les univers qui s'agglomèrent au vôtre sont constitués de la même façon, sauf que leurs tailles, 

leurs subtilités sont variables, les êtres sont comme vous des filaments microscopiques, cependant 

ils ont une conscience plus profonde, et possèdent des véhicules pour se déplacer dans l'éthérique de 

leur dimension. Même l'éthérique d'une dimension n'a pas la même subtilité, il peut être plus ou 

moins subtil. 

Quand la conscience de votre humanité aura grandi, vous pourrez aussi voyager pour visiter tous ces 

peuples. Ils sauront vous accueillir avec amour, et vous feront des cadeaux de toutes sortes. Je vous 

précise que ces voyages ne commenceront pas de votre planète sur laquelle vous résidez pour le 

moment, non, votre conscience n'est pas prête, vous avez un regard fermé, votre cœur l'est aussi, 

vous venez en conquérant, en vous croyant supérieur, avec de mauvaises intentions, dans un 

immense orgueil. 

Les voyages galactiques, comme vous avez su les imaginer au cinéma, se feront à partir d'une autre 

planète, dans un autre univers, un univers qui s'appuie sur le vôtre ou voisin, dans une densité un 

peu plus vibratoire. Votre nouvelle planète sera de même nature, mais en parfait état, non polluée, 

en harmonie avec tout son écosystème. Vous devrez apprendre à vivre différemment, dans l'amour, 

dans la non-possession et en collaboration les uns avec les autres, dans le respect de tous les êtres 

qui vivent sur cette planète. 
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Si L'Univers vous a préparé une nouvelle planète, c'est que celle, sur laquelle vous évoluez à l'heure 

actuelle, est bien malade et cette maladie est incurable et non opérable. 

Comme vous l'avez déjà observé, des manifestations climatiques vous secouent, ce n'est que le début, 

vos saisons seront de plus en plus perturbées, un manteau de neige recouvrira une partie de vos pays 

en plein été, l'Europe, comme l'Amérique du Nord, deviendra blanc et les températures baisseront 

d'une façon brutale. Vous serez dans l'expectative et la peur pour vos récoltes, vous vous êtes 

opposées à la conscience de Gaïa, elle fera trembler, vos pieds, vos maisons. Les ponts s'écrouleront 

comme des châteaux des cartes, vos immeubles qui touchent les nuages, éclateront comme des 

cristaux de sel. 

Vous êtes semblables à une marmite que Gaïa basculera à droite et à gauche, vous serez ballottés 

comme par les vagues, des vagues d'une hauteur jamais encore vue, qui broieront vos villes côtières, 

beaucoup de vos îles sombreront, le Japon disparaîtra, Jersey, la Crète, Hawaï, Milos, Nouvelle-

Guinée, Sumatra, Cuba et bien d'autres. 

Les douze plaies d’Égypte que vos ancêtres ont vécues ne sont rien par leur intensité, par la puissance 

que vous traverserez. Vous aurez tous la possibilité de changer votre cœur, de le faire briller, de faire 

grandir votre conscience. Si l'Univers, Celui qui l'a formé par sa pensée, a préparé une nouvelle terre, 

toute neuve, c'est qu'Il estime que certains d'entre vous méritent d'y aller vivre. Pour ce faire, 

l'Univers vous demande de manifester votre amour et faire briller votre chakra du cœur, qui sera la 

clef de votre salut. 

Des serviteurs de l'Univers incarnés sont arrivés, en nombre, pour vous aider, à changer de 

conscience. Il est vrai, qu'il reste un peu de temps, mais pas beaucoup. Comme vous le dites, la 

balle est dans votre camp. 

    

Le Grand Monarque, qui est-il ? 

Votre humanité attend un serviteur de la Source vraiment exceptionnel, il vient au nom du Fondateur. 

Sa mission est d’enseigner cette planète avant le Grand Passage. Il est, comme chaque humain, 

incarné dans une enveloppe charnelle et lorsque la trompette des cieux sonnera, il se fera connaître 

au monde entier. Pour l’heure, il se prépare, il reste prêt, en lien avec les guides et son âme, pour 

accomplir de grands prodiges. 

Beaucoup aimeraient connaître son identité, mais pour le moment, seuls quelques proches 

connaissent son existence. Son but n’est pas la célébrité, le pouvoir et l’argent, le monde de la matière 

ne l’intéresse pas, il n’est pas ici sur votre Terre pour être roi, sa vision est uniquement spirituelle. 

Il vient enseigner les brebis de la Source à modifier les sentiments du cœur. Le Grand monarque est 

un berger spirituel, il n’est pas la réincarnation du Christ, il n’est pas cet avatar. Le Grand monarque 

n’est pas un avatar, ce qui le constitue au niveau vibratoire est divin. Vous pouvez par votre intention 

ressentir sa vibration, seulement il est impossible de le localiser ou même le percevoir par 

clairvoyance. Lorsque, vous avez la capacité de communiquer avec des présences subtiles d’amour, 

vos guides spirituels, demandez-leur des explications et des informations sur cet homme. 

Son existence est cachée pour le moment, vous comprenez bien la raison. Il attend juste le moment 

où son heure viendra. Il sera un onguent pour cette humanité. Il ne se réclame d’aucune religion, il 

vient au nom de la Source, et la Source l’utilisera comme canal pour manifester sa puissance.  
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Votre humanité a besoin de grands prodiges pour croire de nouveau dans le ciel, vos yeux doivent 

voir ce qui est impossible à comprendre, même vos scientifiques ne saisiront pas les capacités 

créatrices qu’un être humain peut manifester. 

Vous serez ébahis, interloqués, choqués par les prodiges, mais toute cette démonstration est 

nécessaire pour croire de nouveau en votre créateur, dans une nouvelle espérance. 

Vos gouvernements savent qu’il doit venir, les autorités ecclésiastiques religieuses aussi, mais 

personne ne connaît le jour où il se lèvera. 

Pourquoi vient-il à votre époque ? Vous vivez une époque technologique, l’information grâce à vos 

systèmes de communication touche rapidement tous les habitants de votre planète instantanément, 

vous êtes connectés en permanence.  

De quel pays est originaire le Grand Berger ? Il réside en Europe où il se prépare. Il sera accompagné 

dans sa mission par des maîtres ascensionnés incarnés qui se mettront à son service. C’est une 

collaboration universelle, même des humanoïdes aideront le Grand Berger pour toucher les cœurs. 

Ne voyez-vous pas déjà des phénomènes particuliers dans le ciel ? Tous ces signes annoncent de 

grandes choses. Le temps arrive pour sa venue, que le Fondateur soit loué pour son amour infini. 

 

Ces humanoïdes qui vous visitent. 

Pourquoi vos amis humanoïdes ne se montrent-ils pas ? Serait-ce par qu’ils sont trop différents de 

vous par leur constitution biologique ? 

Vous avez plusieurs aspects dans cette réponse. Les extraterrestres sont plutôt discrets à se montrer, 

parce que leur corps biologique est différent, et beaucoup d’êtres humains de votre planète en 

auraient peur. Vous remarquez que l’ensemble des représentations que vous en faites sont à caractère 

négatif, d’autant plus que les films que vous regardez au cinéma ou sur un écran ne vont pas en leur 

faveur, ils sont décrits comme des « entités malveillantes », qui veulent détruire votre race. 

Vous trouvez aussi des histoires terrifiantes sur des abductions, des personnes se font enlever pour 

finir dans un vaisseau et subissent des analyses de tissus organiques, souvent des implants sont posés 

dans certaines parties du corps physique et éthérique, des programmations, vous avez de quoi avoir 

la chair de poule lorsque vous allez vous balader seule un jour de pleine nuit ! 

Effectivement, des personnes sont transférées dans des vaisseaux, cependant tout a une logique, et 

lorsque des  humanoïdes pratiquent une abduction, cela est permis par l’Univers. Il y a des 

considérations que vous avez oubliées dans votre incarnation, pourtant votre âme accepte que votre 

corps soit téléporté pour des analyses, ou d’autres aspects plus techniques. 

Vous remarquerez que le pot aux roses n’a été découvert qu’assez récemment grâce à l’hypnose 

régressive, où une personne donnera des détails de l’intérieur d’un vaisseau. 

Vous devez savoir aussi qu’un grand nombre d’entre vous êtes liés à de merveilleux humanoïdes, 

lorsque votre conscience est suffisamment ouverte, vous êtes comme aspirés dans un tube, sans en 

avoir connaissance, vous êtes à l’intérieur d’un vaisseau. C’est juste pour un contrôle de routine, ils 

peuvent, vous poser des implants pour aider votre corps organique à vibrer plus fort, souvent, vous 

avez l’impression d’avoir rêvé, c’est tout à fait naturel, ils sont très discrets. Bien sûr, vous avez une 
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sensation assez bizarre au réveil, des douleurs peuvent se réveiller, mais ces petites problématiques 

passent assez vite. 

Puisque, vous avez des humanoïdes bienveillants, d’autres le sont beaucoup moins, seulement ceux 

qui enlèvent ces personnes sont en complicité avec eux. Cependant, l’être abducté ne s’en souvient 

pas, ce sont des portails organiques qui ont besoin d’être révisés, ces personnes ne respirent pas 

l’amour. Tous les humanoïdes ne viennent pas de vos planètes proches, d’autres sont originaires 

d’une dimension différente, vous dites constellation. 

Vous avez de nombreux témoignages qui prouvent qu’ils existent, des milliers de personnes à travers 

le monde ont signalé leurs présences, des commandants de bord d’avion civil, des pilotes de chasses 

américains, russes, en ont filmés, beaucoup de commandants de bord ont aperçu des appareils volants 

en forme de cigares, de soucoupes, des appareils volants non identifiés, qui peuvent se déplacer à 

une méga grande vitesse. Tout cela reste confidentiel, pour ne pas vous effrayer. Les gouvernements 

cachent bien leur jeu avec ces visiteurs qu’ils rencontrent de temps à autre. 

Vous remarquez que vos avions ne sont pas abattus en vol par des extra-terrestres. Ils semblent, pour 

la plupart, vous surveiller, c’est tout à fait normal, ils sont là pour aider votre humanité, et non la 

détruire. Leurs technologies sont extraordinairement développées. Ils seraient en capacité de détruire 

entièrement cette planète, tuer tous les humains en seulement une heure. Leur but est autre, même si 

parfois certains vilains humanoïdes sont parmi vous, l’empire galactique surveille votre planète. Il 

arrive qu’ils interviennent pour détruire un vaisseau qui ne respecte pas la loi galactique de non-

agression. Vous ne devez pas en avoir peur, la grande majorité d’entre eux sont des amis précieux. 
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Notes et réflexions personnelles 

→Comment t’aimes-tu ? 

→As-tu conscientisé que tu es un être divin d’amour ?  

→L’amour n’est-elle pas ton essence ? S’il te plaît, entretien ce feu amoureux et tes yeux s’ouvriront 

vers l’amour du Père, l’amour de ton âme, l’amour de ton soi. 
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Chapitre 33 

      Les déplacements dans l'éthérique et les mondes parallèles 

Vous avez déjà lu des faits extraordinaires de personnes ayant témoigné d'aventures qui sortent du 

commun, et pour vous dire, beaucoup de détracteurs vont les accuser d'affabulateur, de menteur, car 

leurs expériences sont peu communes. Vous pensez vivre et évoluer dans un monde unique, ou tout 

tourne autour de votre planète, pensez-vous être le centre de l'univers ? 

Des personnes ont vécu des déplacements instantanés à pied, à vélo ou motorisé qui sont, 

incompréhensibles à conscientiser dans un espace-temps disloqué. À l’expliquer, votre mental est 

limité dans cet aspect, dans la possibilité d'un déplacement dans l'éthérique, dans un autre « espace- 

temps », ou époque, ou dans une dimension parallèle, un double de votre planète. 

Peu d'êtres humains peuvent en comprendre le fonctionnement, et vos scientifiques n'ont pas encore 

accès à cette connaissance des déplacements intra éthériques, ou par l’intermédiaire d’un portail ou 

vortex éthérique. 

Voici un exemple afin que vous compreniez ce que certaines personnes ont vécu, mais n'ont jamais 

pu, en expliquer le phénomène, cela dépasse votre compréhension car, la plupart du temps, 

l'expérience hors norme ne se renouvelle pas, mais vous marquera toute votre vie. Ces personnes 

ne sont pas folles, elles ont vécu une expérience que certains traduiront de paranormal, parce que 

votre mental collectif humain est dans l'impossibilité d’expliquer rationnellement un tel 

phénomène. 

C'est le vécu et l'expérience d'un jeune homme qui avait l'habitude de se promener en forêt, il 

connaissait parfaitement le chemin. Il est en bonne santé, en réalité, vous pouvez bien vous 

reconnaître en ce personnage. Pour réaliser son parcours, il lui faut deux heures en marchant, il 

connaît les endroits où il passe, pour faire les 13 kilomètres, à son rythme. 

Quand il part pour la promenade, il regarde sa montre par habitude, et c'est parti. Tout se passe 

bien, l'observation des arbres, des oiseaux, la traversée des vallons comme d'habitude. 

Cependant, cette fois-ci, alors qu'il prend toujours le même chemin, il arrive à destination en 

50 minutes. 

Il voit la fin du parcours, regarde sa montre, il a mis 1 heure et 10 minutes en moins, que d'habitude. 

C'est totalement incompréhensible dans sa tête pour s'expliquer ce phénomène. 

Il ne se l'explique pas. Comment ai-je pu faire ce parcours si vite ? 

Des témoignages de ce style existent, à pied, aussi en véhicule. Pour ceux qui vivent en direct cette 

expérience, c'est un délire et vous saisissez fort bien qu'en parler à des proches, est impossible. Votre 

famille vous prendrait pour un fou, un illuminé, voir elle pourrait insinuer qu'il faut arrêter de fumer 

des champignons hallucinogènes. 
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Pourtant, tous ceux qui ont vécu ces déplacements instantanés en passant par un vortex éthérique, 

n'ont pas rêvé, c'est une réalité, qu'ils ont vécue. 

C'est comme faire une sortie de corps, c'est une surprise inattendue, d'autant plus quand vous êtes un 

néophyte en ce domaine. 

Comment fonctionne un déplacement instantané dans l'éthérique ? 

L'éthérique est la partie subtile de votre planète, elle est une vibration dense quoique subtile, c'est le 

double subtil de votre planète. 

Pour utiliser un déplacement dans l'éthérique, vous devez avoir une clef. 

Comme vous le constatez, c'est peu courant de se déplacer de cette manière, excepté pour des 

humanoïdes, qui sont dotés d'un corps plus subtil. 

Si vous avez pu voyager, même serait-ce une seule fois, ceci signifie que votre âme l'a planifiée 

avant le départ dans la densité, mais pour vous, c'est une surprise. 

Votre âme peut bien vous permettre de franchir cet espace, comme faire une brèche temporaire pour 

un déplacement instantané. 

Dans le cas de cet homme, il avait la destination en tête, il savait où il devait se rendre, il avait 

l'habitude de faire ce trajet, son âme par une amplification vibratoire lui a permis de traverser 

l'éthérique en un instant, il s'est retrouvé à destination. 

C'est comme passer de votre salon à votre cuisine, dès que vous avez passé la porte, ce n'est plus le 

même endroit. Dans cette condition, quand vous avez la destination, vous arrivez directement à 

l'endroit choisi. C'est de cette façon, que vous vous déplacez en sortie de corps dans l'éthérique de 

la terre, vous avez conscience de vos déplacements.  

Du moment que c'est votre corps astral ou votre âme qui vous permet ce déplacement dans votre 

densité, c'est une expérience pour vous booster, ouvrir votre conscience, vous faire comprendre que 

d'autres réalités existent. 

La clef est parfois extérieure à vous, vous êtes aidés par une force énergétique extérieure qui vous 

permettra de réaliser le saut quantique et traverser pendant un instant l'éthérique pour être propulsé, 

là où vous deviez aller, où vous êtes attendus, où des êtres plus évolués veulent vous faire aller. 

Vous ne le savez peut-être pas, pourtant certains d'entre vous êtes surveillés par des êtres 

humanoïdes, comme vous les nommez des extra-terrestres, ce sont vos guides mais vous l'avez 

oublié.  

Les humanoïdes utilisent des technologies qui leur permettent de faire monter votre taux vibratoire 

très rapidement, et même au volant de votre voiture, un déplacement instantané peut se produire, un 

rayon énergétique d'un vaisseau peut avec facilité utiliser votre voiture et lui faire traverser 

l'éthérique avec vous à l'intérieur.  

Vous vous rendez compte de rien quant au déplacement instantané, surtout si cela se produit de nuit.  

Vous découvrez la surprise ensuite,  vous vous posez beaucoup de questions, comment j'ai pu faire 

200 kilomètres en 5 minutes ? 
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Vous pensez êtres ignorants ? Non, absolument pas, seulement, vous avez oublié ce que vous êtes, 

dans cette densité très hermétique, qui évolue dans un rationnel permanent. Découvrir que les extra-

terrestres sont autour de vous et que votre corps astral peut vous jouer des tours de magie en vous 

déplacent instantanément, cela coupe le souffle. 

C'est une nouvelle réalité qui s'ouvre à vous, mais si vous le vivez, c'est tout de même votre âme qui 

veut vous le faire comprendre, afin que vous sortiez des sentiers battus de l’ignorance collective.  

Pourriez-vous imaginez, maintenant, quelque chose d’encore plus fort ? 

Voyager dans un monde parallèle à votre Terre, en prenant un portail, une porte multidimensionnelle, 

pour découvrir une planète identique à la vôtre, avec des langues similaires, des technologies plus 

ou moins évoluées et, aussi, votre double, et bien d'autres choses inimaginables dans la pensée d'une 

personne rationnelle. 

Eh bien, ce n'est pas le scénario d'un film de science-fiction, cela est une autre réalité, ou une autre 

forme de réalité que certains d'entre vous ont vécue et vivent parfois. Vous comprendrez ce 

phénomène qui vous permettra d'élargir les champs du possible dans des densités parallèles, ou 

pourtant des interactions en vous et votre ou vos doubles peuvent se produire. 

Pour tout vous dire, en sortie de corps, vous pouvez visiter ces mondes parallèles, rencontrer un 

double astral de vous-même, et discuter avec votre propre double par télépathie si vous le voulez.  

Pour ce faire, vous devez simplement savoir que cette réalité existe, comme l'a dit Jeschua : « La 

vérité vous libérera de l'ignorance de ce monde et vos yeux s'ouvriront sur une nouvelle 

connaissance. » 

Voici l'exemple d'un jeune homme, cette affaire a été répertoriée par la police, avec des preuves, des 

photos, cet exemple est hors norme, mais véridique.  

Le cas mystérieux de Sergei Ponomarenko, le voyageur temporel, comme beaucoup l'ont 

surnommé.  

 Le 23 avril 2006 en Ukraine, la police s'est approchée pour aider un homme qui paraissait, 

désorienté. Il demandait aux passants des informations pour trouver une rue, qui avait cessé d'exister 

depuis plusieurs années. L’homme était bien habillé, mais sa tenue était passée de mode. Quand la 

police est arrivée, l’homme leur a montré sa pièce d'identité, et les policiers se sont rendu compte 

que ce document avait été délivré par l'antique Union soviétique en 1950.  

Cet homme mystérieux s'appelait Sergei Ponomarenko, et sur sa pièce d'identité montrait qu'il était 

né en 1932, et par conséquent en 2006 aurait dû avoir l'âge de 74 ans. 
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                                           Carte d’identité de Sergei 

 

L’homme avait un comportement  étrange, les policiers ont décidé de l'emmener dans un hôpital 

psychiatrique. Dans l’hôpital, Sergei un peu confus a demandé en quelle année ils étaient et les 

docteurs lui répondirent en 2006. L'histoire montrait qu'il aurait fait un saut temporel de 56 ans ! 

Sergei fut interrogé par les docteurs en psychiatrie et selon lui, la dernière chose dont il se souvenait, 

était avoir quitté sa copine, il se promenait tranquillement dans la ville. Il prenait des photos, car 

passionné de photographie, quand tout à coup, il a vu un objet en forme de cloche qui volait dans le 

ciel. Sergei dit que toutes les photos étaient dans l'appareil, un appareil photo dépassé, ancien et qu'il 

pouvait développer la pellicule pour authentifier ses déclarations, qu'il n'était pas fou.  

Quand l'expert a développé les photos et les a montrées  aux psychiatres, ils n'en croyaient pas leurs 

yeux, Sergei n'avait pas menti, on pouvait voir son amie et sur une photo de l’ovni que Ponomarenko 

leur avait dit qu'il avait vu. Les photos n'ont fait que confirmer ses déclarations.  

Son apparition et sa disparition  ont été tout aussi mystérieuses.  

Un jour, Sergei a disparu de sa chambre sans laisser de trace et sans être vu, comme s'il s'était 

dématérialisé, volatilisé. Ce qui a été une surprise pour tout un chacun. 

         

Sergei et son amie 

           en 1950 
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                                   Photographie avec l'ovni à droite de la photo 

Dans cet exemple extraordinaire, qui relève d'un bon scénario de film de science-fiction, même la 

science d'aujourd'hui ne peut pas expliquer un tel phénomène, son fonctionnement. La conscience 

humaine est noyée dans ce paradoxe « temporel, ou d'époque », car l’imagination dépasse la réalité 

tangible, palpable. Dans ce cas précis, il n'est pas question d'énergie subtile, d'esprit, non, cela touche 

directement l'humain, c'est concret, des échanges peuvent avoir lieu entre personnes, on peut toucher 

et parler la même langue. 

Comme vous l'avez compris, les personnes qui traversent le voile éthérique pour se retrouver dans 

«une autre époque » le découvrent, elles sont époustouflées, dans une incompréhension totale, à 

devenir paranoïaque. 

Dans la majorité des scénarios que ces expériences font subir à l'individu, semblable à tout voyage 

de ce style, il faut une clef pour traverser la membrane éthérique, dans le cas de Sergei, la clef est un 

rayon (onde vibratoire) que le vaisseau extra-terrestre a utilisé pour permettre à Sergei d'aller dans 

une autre époque. 

Bien entendu, tout est logique, mais Sergei n'a pas conscience qu'il fait partie d'une expérience, 

cependant, son âme en a conscience. Ce n'est jamais pour rien qu'une telle histoire aussi fantastique 

arrive, c'est aussi une autre connaissance, une élévation de conscience pour ceux qui côtoient une 

personne comme Sergei. 

Il est indéniable pour ceux qui ont parlé avec Sergei, qu’ils ont dû remettre en question bien des 

fondements et des théories apprises au cours de leur vie. 

Vous avez déjà lu ou vu des vidéos de personnes qui avaient déclaré avoir voyagé dans un autre 

espace-temps. 
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Vous avez raison de penser que les scientifiques américains cherchent à percer le secret du voyage 

inter monde, ils ont créé plusieurs prototypes de machines, mais ce n'est pas encore concluant. Il est 

vrai que leurs intentions sont plutôt malveillantes, ceux qui désirent fabriquer ces machines sont de 

sombres êtres cruels. 

Les scientifiques pensent souvent qu'ils peuvent accéder et faire tout ce qu'ils veulent, et bien, ce 

n'est pas vraiment, ainsi que cela fonctionne. Tout a une logique, des lois subtiles ne permettent pas 

de faire n'importe quoi, dans les mondes de densité plus subtile. Des veilleurs, ou gardiens 

humanoïdes, surveillent vos créations, vos actions et peuvent intervenir si vous dépassez les limites. 

Leur technologie leur permet de voir à distance, contrôler toutes vos technologies, où elles se 

trouvent, sous terre ou immergées. 

Lorsque vous êtes semblables à des pyromanes, ils interviendront avec un vaisseau spatial, ou bien 

en présentiel, les gardiens se déplacent dans votre éthérique. Ils sont déjà intervenus dans vos 

affaires, ils ont modifié certaines de vos technologies, corrigés et réparés des failles dans certaines 

de vos centrales nucléaires pour éviter une fusion nucléaire, désactivé instantanément des missiles, 

rendu inopérant des avions de chasse, et bien d'autres interventions dont vous n'avez pas 

connaissance. 

Toute intervention de leur part est décidée par la confédération Galactique, cette institution 

galactique est un ensemble de races humanoïdes évoluées et bienveillantes qui respectent le libre 

arbitre de toutes les planètes, mais qui posent des règles de sécurité, ils comparent la conscience 

humaine à des enfants de 4 ans, qui ont accès à des technologies réservées à des adultes. 

  

Comme vous pouvez le constater vous-même, votre planète est dirigée en grande partie par des 

psychopathes dangereux qui méprisent la vie humaine et animale, et font fi des principes 

fondamentaux de la vie sur votre planète. 

La confédération Galactique est en lien avec la Source, elle suit le plan établi, reste dans le secret et 

la discrétion, répare de temps à autre les bêtises des scientifiques apprentis sorciers et aide ceux qui 

viennent aider les autres à grandir en conscience. 

 

 

Comment fonctionnent les inter mondes ou mondes parallèles ? 

Vous allez devoir faire preuve d'imagination et balayer les idées reçues, sur la manière que vous 

avez d'appréhender cette vision des mondes parallèles, qui sont nombreux. 

À ce niveau, vous voyez, que bien des notions vous échappent, quoi qu’il en soit, cela est de la 

connaissance, vous ne pouvez pas tout savoir et, comme vous vivez sur cette planète, pour la grande 

majorité d'entre vous, vous n'êtes pas concernés par les voyages inter mondes. À l'heure actuelle, 

cela concerne cinq personnes sur votre planète, qui ont traversé le rideau éthérique, mais elles 

reviendront prochainement. Elles sont parties pour grandir et se comprendre, pour ensuite diffuser 

un enseignement de leur savoir, c'est un contrat que leur guide a demandé. 
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Vous devez enlever de votre esprit l'idée « d'espace-temps », le temps n'existe pas, c'est un continuum 

perpétuel, non linéaire, une boucle sans fin, que vous pouvez appeler « Ouroboros » par exemple, 

aussi appelé en science la courbure de l’espace-temps. 

L’Ouroboros est un dessin ou un objet représentant un serpent ou un dragon qui se mord la queue. Il 

s'agit d'un mot grec ancien, οὐροϐόρος / ourobóros, formé à partir des deux mots οὐρά (queue) et 

βορός (vorace, glouton), qui signifie littéralement « qui se mord la queue » ; il a été latinisé sous la 

forme uroborus.  

L'Ouroboros est un symbole très ancien que l'on rencontre dans plusieurs cultures sur tous les 

continents. La représentation la plus ancienne connue est sans doute une représentation  égyptienne 

datant du XVIe siècle avant votre ère : « Attesté en Mésopotamie, l'Ouroboros se rencontre surtout 

en Égypte, et ce, depuis une période très ancienne : il est déjà mentionné dans les textes des 

pyramides 1. » 

Les premières représentations figurées remontent à la XVIIIe dynastie : on en a notamment des 

exemples sur une des chapelles dorées de Toutankhamon 2. Par la suite, le motif est fréquemment 

employé : on le trouve sur les cercueils et sur les vignettes des papyrus dits mythologiques.  

 
 

Le Double Ouroboros est un huit qui symbolise l'infini dans toute sa plénitude 

Tous les mondes parallèles sont en interconnexion, dans un déroulement uniforme, mais qui ne 

défilent pas tous dans une même époque technologique, vous trouvez des similitudes plus ou moins 

importantes, chaque monde est propre à lui-même, avec des variantes dans certains domaines, avec 

des noms de pays différents, etc. 

Vous avez, quelle que soit la dimension dans laquelle vous vous exprimez, 6 000 mondes parallèles, 

chaque monde est une superposition de votre propre subtilité, où vous vous exprimez au même 

moment, dans un espace d'époque différente. Seule votre âme est au courant de ses multiples 

expériences, où chaque partie de vous dans un contexte différent exprime une partie de ses émotions, 

afin de grandir dans sa propre conscience pure. 

Pour ceux qui visitent un de ces mondes, vous serez envoyés là où votre âme a décidé que vous 

alliez, pour un autre apprentissage. 
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Vous ne pouvez pas forcément aller n'importe où vous le souhaitez, sur 6 000 destinations, vous 

devrez choisir le meilleur, c’est votre âme qui ouvre les portes pour l’aventure. 

Vous devez savoir que certains de ces mondes ne sont plus accessibles de votre réalité, car leur 

propre réalité s'est décalée ou orientée vers un autre espace ondulatoire, ou dimension, que vous 

vous pourrez de nouveau contacter quand votre conscience planétaire aura grandi, et dépassé le 

Grand passage. 

Le temps et l'espace-temps, une création de votre réalité. 

Le temps qui passe est juste une perception mentale que vous avez créée au niveau cognitif, c'est une 

invention arbitraire pour vous mettre des repères, dans votre monde. Votre vie avec l'appui 

d'instrument qui mesure votre réalité, votre espace-temps, avec des outils calendaires pour vous 

situer dans les limites que vous vous imposez dans votre vie. 

Le vieillissement d'un humain, d'un animal, d'un arbre est-il lié au facteur du temps ? Ou d'une 

programmation inscrite dans un ADN énergétique, dans une progression lié à un cycle énergétique? 

Tous les mondes dont votre densité, sont liés, fonctionnent sur le même principe. Les fondations 

sont identiques et les perceptions des humains qui y vivent sont comme les vôtres. Vous avez créé 

des calendriers pour vous situer sur une échelle du temps, que vous avez voulu. Depuis la fondation 

de vos civilisations, vous avez constitué des repères pour vous rappeler des évènements, des rituels, 

des cérémonies, qui ont marqué la pensée collective et dont vous désirez que le souvenir reste dans 

le présent, puis soit inscrit dans l’inconscient de vos générations futures. 

Dans votre monde seulement, vous n'avez pas le même calendrier des années. 

L'Hégire 2020, ou fête du nouvel an musulman, fait entrer le calendrier hégirien dans sa 1442ᵉ 

années. Un décompte qui démarre en l'an 622 de l'ère chrétienne, année supposée de l'exil du 

prophète Mahomet de la Mecque jusqu'à Médine,  donc l'année approximative de la fondation de 

l'islam. 

Le calendrier hébraïque est un calendrier luni-solaire composé d’années solaires, de mois lunaires, 

et de semaines de sept jours commençant le dimanche et se terminant le samedi, jour du shabbat. 

Comme point de départ, il se réfère à la Genèse (« Beréshit » : « commencement »), le premier livre 

de la Bible, dont il fait correspondre le début à l’an – 3 761 du calendrier grégorien (proleptique).  

Par exemple, le 29 décembre 2021, vous êtes le 25 tévet 5782 dans le calendrier hébraïque.  

Comme vous pouvez le remarquer, pour la nation musulmane, ils sont en 1442 pour la 

nation Juive, ils sont en 5 782, et pour le reste de la planète en 2021. 

Comme, vous le savez, c'est le calendrier grégorien qui prédomine au niveau mondial. Pourquoi le 

calendrier grégorien a-t-il été imposé, à votre planète ? N'est-ce pas en souvenir d'un être humain ? 

Un souvenir collectif inconscient ? 
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À un certain moment de votre humanité, une assemblée de religieux a mis un trait sur votre espace 

temporel et décrété que vous étiez en l'an 1. Il ne connaissait pas la forme numérique du 0. 

Cela veut-il dire qu'avant cette frontière de curseur de l’espace-temps, le monde était différent au 

vôtre ?  

Absolument pas, c'est une marque invisible qui détermine votre espace-temps, dans lequel vous 

vivez, vous vivez sur une illusion de l'espace-temps. 

Savez-vous quand la séparation fut-elle placée dans votre espace-temps ? 

Comme vous le savez : les dates se situent suivant cette limite temporelle.  

→ Avant Jésus-Christ                 

→ Après Jésus-Christ 

C'est une invention arbitraire de l'ère chrétienne... et l’oubli de l'An zéro. 

Dans les temps anciens, on comptait généralement les années à partir de l'année d'intronisation du 

souverain régnant (ce système prédomine encore, dans l'empire du Japon). Les Romains préféraient, 

toutefois, les compter à partir de la fondation de Rome, selon l'expression latine AUC : ab urbe 

condita, ce qui signifie : « depuis la fondation de la ville ».  

Devenu chrétien, l'empire romain conserve cette tradition et ce sont des querelles de clercs qui vont 

y mettre fin. Pour fixer la date de Pâques, principale fête chrétienne, qui célèbre la résurrection de 

Jésus-Christ trois jours après sa mort sur la croix, les premiers chrétiens s'en remettent à la tradition 

juive, fondée sur un calendrier lunaire. Mais cette solution finit par déplaire à l'Église, qui veut 

s'émanciper du judaïsme.  

 

Denis le Petit date la naissance du Christ : 

Désireux de mettre un terme aux « querelles pascales » qui agitent l'Église, quelques moines se 

mettent en quête d'une passerelle entre le calendrier lunaire des juifs et le calendrier solaire des 

Romains. C'est ainsi qu'en 532 de votre ère, au temps de l'empereur Justinien, un moine scythe 

réfugié à Rome, Denis le Petit, situe l'année de la naissance du Christ 753 ans après la fondation de 

Rome, l'année de référence des anciens, Romains. 

Comme vous le voyez, vous vivez dans un flou de datations, il serait intéressant de vérifier certaines 

des dates que l'histoire vous a imposées comme une vérité absolue, qui dans les faits s'avèrent décalés 

de plusieurs siècles. C'était une parenthèse pour vous faire avancer dans votre esprit de réflexion, 

afin de ne pas croire et accepter tout ce qui est écrit. 

Suivant le monde parallèle dans lequel vous allez vous introduire, vous n'avez pas la même année. 

Tout dépend à quel moment, dans ce monde parallèle, ils ont positionné l'an I. 

C'est ainsi, que certaines personnes disent venir de l'époque 2 743, voire 3 128, etc 

Toute date est subjective, mais ne représente qu'une ligne d'espace-temps qu'une humanité a 

arbitrairement positionnée dans leur propre échelle du temps. 
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Ensuite, et le plus pertinent, est l'observation de l'évolution d'une civilisation, principalement avec 

sa technologie, ce qui vous donne une notion dans son développement. 

Lorsque vous regardez des photographies de photos prises, il y a seulement cent ans, ce qui vous 

saute aux yeux, c'est la façon dont les habitants sont habillés, les véhicules utilisés et vous avez une 

idée de l'époque. 

Si vous deviez, par un grand hasard, vous déplacer dans un monde parallèle, ne paniquez pas. Vous 

ferez une analyse rapide de l’endroit et dites-vous que vous ne resterez pas très longtemps dans ce 

monde qui n'est pas le vôtre. C'est une expérience comme une autre, ceux qui passent dans un inter 

monde, quand ces personnes sont bienveillantes, ils ne seront que de passage. 

Parfois, des êtres malveillants font des voyages inter monde et vont y décéder. 

Vous avez des endroits sur votre planète assez propice à ces déplacements dans d'autres mondes 

parallèles, tel que le triangle des Bermudes, aussi le lac Baikail. 

Ce sont des lieux de disparitions répétées et inexplicables, endroit hanté et maudit, zone de 

navigation imprévisible et dangereuse, voilà plus de 60 ans que le triangle des Bermudes alimente 

par ses drames la culture populaire. Faisant la une des journaux parfois, alimentant les débats, 

souvent  proposant une source intarissable pour les divagations des blogueurs et autres complotistes, 

le triangle des Bermudes est bien plus qu’un mythe, car à la différence d’autres lieux fantastiques, 

lui existe bel et bien sur les cartes.  

Situé dans l’océan Atlantique Nord – au large de la Floride – le triangle des Bermudes est un endroit 

où les conditions météorologiques sont dantesques et où les éléments se déchaînent. Mais, cette 

météo peut-elle expliquer à elle seule la disparition de plus d’une centaine de navires et autant 

d’avions ? Comment expliquer aussi que des appareils militaires s’y soient volatilisés ? Comment 

expliquer enfin qu’aujourd’hui encore, malgré les progrès technologiques, le mystère autour de cet 

endroit repousse toujours les limites de la rationalité scientifique ?  

Vous trouvez aussi dans le secteur du Lac Baïkal, en Sibérie en Russie, d'étranges disparations 

mystérieuses.  

Que se passe-t-il, principalement dans le triangle des Bermudes ? 

Tous les bateaux et avions qui disparaissaient ne passent pas dans un autre monde, en-fait, les 

conditions climatiques sont mauvaises, ils sombrent dans les abysses de l'océan. 

Pourtant certains des navires et des avions disparaissent bien, dans un autre monde parallèle, 

pourquoi ? 

Lorsqu’un navire est en difficulté, des SOS sont lancés, ils peuvent préciser leur position pour un 

sauvetage. Dans le cas des passages dans une autre dimension, que ce soit des navires marchands, 

de guerres ou des avions, toute communication est impossible, car les protagonistes disparaissaient 

des écrans radars, en un instant, et les tours de contrôle n’interceptent aucun SOS, le silence de tous 

ces bâtiments se fait instantanément. 



327 

Dans cette partie de l’océan, vous avez dans les abysses deux bases extraterrestres qui sont, 

positionnées dans les fonds marins, ce sont des bases mais ces humanoïdes ne sont pas gentils, ceux-

là ne sont pas lumineux.   

Pour des raisons propres à eux, et parce que cela leur est permis, ils envoient un avion ou un navire 

dans un autre monde. La plupart du temps, ils ne reviennent pas. Les occupants des bateaux ou des 

avions vont devoir s'adapter à ce nouveau monde, quoi qu'il en soit, cela est en lien avec leur âme, 

l'Univers est dans une logique qui vous dépasse. 

Vous pouvez dire que c'est leur destin, en tant qu’humain  incarné, de finir dans une autre dimension. 

Vous découvrez un univers insoupçonné, qui cohabite très près de vous. Vous avez maintenant la 

connaissance que de telles situations impossibles peuvent se produire. 

Vous devez être des observateurs, vous passez à côté d'endroits et de lieux qui sont particuliers, ces 

endroits ne sont pas dangereux.  

C'est un apprentissage, une ouverture de conscience, comme celle avec les mondes subtils. Vous 

avez des endroits sur votre planète propice à ce style de découverte, quand vous utilisez des outils, 

amusez-vous à aller dans des lieux sacrés d’autrefois ou vos ancêtres se réunissaient. Les 

phénomènes vibratoires sont interpellant, et lorsque d’anciennes portes multidimensionnelles y 

résidaient, vous pouvez le ressentir. 

Vos ancêtres étaient visités aussi par des amis extraterrestres, des dessins dans des grottes ou sur des 

parois rocheuses le prouvent. Ces représentations ont été découvertes chez des tribus aborigènes, 

amérindiennes, et de nombreuses histoires avec les visiteurs des étoiles se sont transmises dans la 

culture et le folklore de ces peuples ouverts, vers une autre conscience. 
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Chapitre 34  

   La dématérialisation de votre corps physique en conscience 

Voici un domaine que certains aiment explorer, et d'autres ne comprennent rien, car la physique que 

vous enseignez n'est pas adaptée à tous les langages. Sa vulgarisation est complexe et les 

connaissances dont vous dispensez dans ces matières n'ont pas un impact dans votre vie, ou si peu, 

vous n'en voyez pas non plus l'utilité.  

Quand vous entendez parler d'atomes, c'est juste pour les fusions qui ont conduit vers la création de 

bombes destructrices, que l'homme a fait exploser pour en apprécier les dégâts de destruction. 

Également, pour vos centrales nucléaires qui vous servent à produire du courant électrique, avec 

tous les risques de fuites que cela comporte, et un certain, nombre, cela est bien caché par vos 

dirigeants.  

Vos scientifiques, à l'intelligence maudite, savent créer des moteurs nucléaires pour des sous- marins 

de guerre, comme certaines nations criminelles et totalitaires. Ils savent miniaturiser les moteurs 

qu'ils installent sur des missiles intercontinentaux pour détruire en cas d'attaque d'un pays agresseur.  

Comme vos dirigeants aiment à le signaler avec un sourire narquois, et le soulignent par leurs 

discours, toutes ces armes super destructrices sont dissuasives et non invasives normalement, juste 

au cas où. 

Voici les grandes lignes d'idées pour vous rafraîchir la mémoire des dangers des apprentis sorciers. 

Ce n'est pas un cours de physique qui vous est présenté, seulement une explication simple pour 

apprécier le fonctionnement de votre propre corps dans le domaine d'une dématérialisation en 

conscience. 

Comme tout ce qui vibre sur votre planète, tout ce qui est constitué de matière dense ou subtile, tous 

ces matériaux sont constitués d'atomes, vous avez aussi des atomes plus subtils que vos propres 

atomes, que l’œil humain ne peut apercevoir. 

Les êtres organiques, les humains, les animaux et les végétaux sont bâtis sur le même principe, dans 

l’infiniment petit, les atomes sont une structure d'un autre univers qui est le pilier central de votre 

matière. 

Notions simples de physique : 

Un atome est constitué d'un noyau de protons et de neutrons, et d'un nuage d'électrons. Il est 

caractérisé par un numéro atomique qui correspond à son nombre de protons, qui est aussi celui de 

ses électrons.  

L'électron est la particule qui a donné son nom à l'électrique. Particule qui en se « baladant » 

matérialise l'électricité. 
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Les électrons sont les plus petites particules principales constituant la matière.  Cette théorie 

scientifique avait convaincu l'univers de la science, de l'eau a coulé sous les ponts et des particules 

encore plus petites sont apparues sous des microscopes électroniques surpuissants.  

Pendant, longtemps, les scientifiques ont pensé que l'atome était la plus petite particule qui 

existait dans l'univers : on sait maintenant qu'il y a des particules encore plus petites et 

indivisibles (comme le neutrino ou un boson, qui est une particule subatomique de spin) : les 

particules élémentaires. 

Les deux autres éléments qui accompagnent l'atome sont le neutron et le proton, de loin beaucoup 

plus grosses que l'électron. 

 

              Photo d'un atome et du mouvement de ses électrons 

Un atome comporte autant d'électrons (négatifs) que de protons (positifs) de sorte, que la charge 

électrique de l'atome est neutre.  

Les électrons sont plutôt des nuages qui enveloppent le noyau et non pas des planètes qui gravitent 

autour du noyau. Les électrons sont répartis en couches successives, ou niveaux d'énergie. 

Le mot électron vient du grec elektron ambre jaune – résine fossile provenant de conifères, 

connu pour sa production d'électricité statique lorsqu'on la frotte. 

Les électrons sont, en réalité, des paquets d'ondes, dont les longueurs d'onde sont des multiples des 

longueurs des orbites. Leur mouvement de rotation est d'autant plus rapide qu'ils sont les plus 

proches du noyau, car la force centrifuge due à la rotation doit équilibrer la force d'attraction entre 

les charges électriques, positives du noyau et négatives de l'électron.  

Le volume d'un atome, grossièrement sphérique, est enveloppé dans une onde ondulatoire  un 

brouillard énergétique à faible intensité de rayonnement, le vide n'existe pas contrairement à ce 

que la science vous apprend, seulement, vous commencez juste à le découvrir. Ce n'est pas parce 
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que vous ne pouvez observer une onde vibratoire, car trop fine et trop indétectable, qu'il y aurait un 

vide.Le noyau est formé de protons, porteurs d'une charge électrique positive, et de neutrons, 

électriquement neutres :  

Protons et neutrons, également appelés nucléons, sont maintenus ensemble dans le noyau par la 

liaison nucléaire, qui est une manifestation de l'interaction forte. Les électrons occupent des orbites 

atomiques en interaction avec le noyau via la force électromagnétique. Le nuage électronique est 

stratifié en niveaux d'énergie quantifiés autour du noyau, niveaux qui définissent des couches et des 

sous-couches électriques. Un atome est en interaction avec les électrons, et de sa vitesse. Ce qui 

vous intéresse et vous concerne est lié à une particule atomique que vous appelez Électron, c'est 

par l’intermédiaire de cet élément que vous pouvez devenir des particules de lumière et passer 

le voile de l'éthérique. 

 Explication dans la physique atomique de cette particule élémentaire : 

L'électron, un des composants de l'atome avec les neutrons et les protons, est une particule 

élémentaire qui possède une charge élémentaire de signe négatif. Il est fondamental en chimie, car 

il participe à presque tous les types de réactions chimiques et constitue un élément primordial des 

liaisons présentes dans les molécules.  

En physique, l'électron intervient dans une multitude de rayonnements et d'effets. Ses propriétés, 

qui se manifestent à l'échelle microscopique, expliquent la conductivité électrique, la conductivité 

thermique, l'effet Tcherenkov, l'incandescence, l'induction électromagnétique, la luminescence, le 

magnétisme, le rayonnement électromagnétique, la réflexion optique, l'effet photovoltaïque et la 

supraconductivité. Possédant la plus faible masse de toutes les particules chargées, il sert 

régulièrement à l'étude de la matière.  

L'impression d'instantanéité, par exemple, entre l'instant où un interrupteur est manœuvré et l'instant 

où la lumière jaillit d'une ampoule électrique, vient du fait que le fil électrique est rempli d'électrons. 

À la fermeture de l'interrupteur, une onde électrique s'établit dans tout le circuit, provoquée par la 

mise en mouvement des électrons dans le fil. Tous les électrons « démarrent » partout dans le fil en 

un temps très bref.  

Regardez maintenant comment vous pouvez modifier votre structure atomique de votre corps 

biologique afin de passer ou modifier, votre structure de matière pour la rendre plus subtile et  

disparaître en conscience le voile éthérique en un instant, ou vous vous dématérialisez 

instantanément d'un endroit à un autre, seulement, par votre intention. 

Vous devez savoir que cette technique de déplacement n'est pas adaptée pour tous, tout dépend de 

votre force, votre puissance vibratoire, et si votre âme a prévu que vous utilisiez cette propriété 

spéciale de déplacement instantané. 

Vous devez savoir que certaines personnes sur votre planète peuvent déjà utiliser cette technique, 

ce sont des êtres particuliers. Ces êtres hautement évolués sont spirituels, c'est entièrement lié à 

leur mission de vie, leur âme a une puissance vibratoire importante. Vous pouvez aussi demander 

à votre guide si vous aurez la faculté d'utiliser les déplacements instantanés. 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Particule_%C3%A9l%C3%A9mentaire
https://fr.wikipedia.org/wiki/Charge_%C3%A9l%C3%A9mentaire
https://fr.wikipedia.org/wiki/Chimie
https://fr.wikipedia.org/wiki/R%C3%A9action_chimique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Liaison_chimique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Liaison_chimique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Liaison_chimique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Mol%C3%A9cule
https://fr.wikipedia.org/wiki/Physique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Rayonnement_%C3%A9lectromagn%C3%A9tique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Conductivit%C3%A9_%C3%A9lectrique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Conductivit%C3%A9_thermique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Conductivit%C3%A9_thermique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Effet_Tcherenkov
https://fr.wikipedia.org/wiki/Effet_Tcherenkov
https://fr.wikipedia.org/wiki/Incandescence
https://fr.wikipedia.org/wiki/Induction_%C3%A9lectromagn%C3%A9tique
https://fr.wikipedia.org/wiki/Luminescence
https://fr.wikipedia.org/wiki/Magn%C3%A9tisme
https://fr.wikipedia.org/wiki/Rayonnement_%C3%A9lectromagn%C3%A9tique
https://fr.wikipedia.org/wiki/R%C3%A9flexion_(optique)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Effet_photovolta%C3%AFque
https://fr.wikipedia.org/wiki/Supraconductivit%C3%A9
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Pour les Maîtres qui maîtrisent cette propriété vibratoire, ils peuvent l'utiliser pour traverser la 

matière, leur corps devient lumineux, et les déplacements se font par l'intention. 

Lorsque vous voyez un être humain flotter dans l'air, briller comme un rayon de soleil, ce n'est pas 

un ange, ni un esprit, seulement il sait utiliser la dématérialisation et la contrôler avec sa volonté.  

Dans votre littérature religieuse, dans la Bible entre autres, Jeschua, Jésus-Christ, l'a utilisé, vous 

appelez ce phénomène une transfiguration. 

Elle peut être provoquée par votre âme ou d'une source extérieure à vous, notamment des guides 

humanoïdes. À votre époque, seul Le Grand Berger se manifestera parfois par une transfiguration et 

vous pourrez voir ce prodige de vos propres yeux.Comment cela fonctionne-t-il au niveau de vos 

molécules atomiques ? 

Vous comprenez que vous êtes un corps d'atomes et tous vos atomes sont accompagnés d'électrons, 

c'est ce qui a été expliqué plus haut. 

Pour que votre corps devienne plus subtil, vos électrons qui vous composent vont se rapprocher du 

noyau des atomes et plus ils vont se rapprocher, plus ils vont accélérer leur rotation, ce qui permet 

une libération électromagnétique surpuissante, ce qui produit un écartement des atomes dans 

votre structure biologique.  

Votre corps physique devient plus subtil que la matière dans laquelle vous évoluez, ensuite vous 

vous déplacez par votre pensée. C'est notamment ainsi, que vos guides se déplacent dans votre 

éthérique, et dans les dimensions où ils évoluent. 

Beaucoup de vos guides n'utilisent pas leurs jambes pour marcher, ils se déplacent de cette manière. 

Qu'est-ce qui permet cette transformation ? 

Cette transformation ne peut se faire que par l'intermédiaire de votre âme, votre corps astral qui va 

augmenter votre taux vibratoire, et cette vibration énergétique aura une action directe sur vos atomes 

et les électrons. Plus vous vibrez haut, plus vous avez accès à des capacités hors norme. 

Des êtres d’une autre dimension peuvent provoquer cette manifestation hors norme par des moyens 

technologiques, un rayon accélérateur de particule localisé pour vous faire changer de condition 

métabolique. Comme vous l’avez compris, ce n’est pas pour épater les foules et produire des tours 

de passe-passe, de prestidigitations, ni devenir un magicien. 

Toutes ces capacités merveilleuses ont un but bien précis et hautement spirituel, tout se fait avec 

amour et pour le grandissement des autres.  

Lorsque vous êtes en harmonie avec votre âme, ce style de déplacement se fait en conscience. Vous 

comprenez, avec force, cela n'est pas pour impressionner les copains et les copines que de telles 

capacités s'offrent à vous. Vous avez un niveau de conscience supérieure que la grande majorité des 

humains non pas, vous êtes venus les aider à se réconcilier avec le Fondateur.  C'est ainsi, que vous 

pourrez vous déplacer dans votre densité, traverser le voile de l'éthérique également pour accomplir 

votre mission de vie et des missions avec vos guides. C’est une merveilleuse collaboration avec nos 

aidants spirituels. Sur la nouvelle terre, vous verrez des êtres se déplacer couramment de cette 

manière.   
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Autrefois, dans vos époques lointaines, et aujourd'hui. 

Vous l’avez tous constaté, lorsque des hommes et des femmes voient une apparition non humaine, 

en représentation de lumière, de halo lumineux, ils sont persuadés, qu’ils sont en présence d’une 

entité divine d’amour, qui vient les voir et leur transmettre un message. 

De tout temps, à toutes les époques, vous entendez des histoires vraies d’enfants et d’adultes qui ont 

vu et reçu des messages, de la Vierge, de Christ ou d’un ange. 

Comme certains faits le relatent dans les livres de la Bible, tous ceux qui avaient ce genre de 

manifestation étaient persuadés que cette entité venait des cieux célestes pour répondre à une prière. 

En leur for intérieur, ils étaient convaincus que des forces célestes existaient, et pour une raison 

précise se présentaient à un humain incarné. 

C’était un honneur d’être visité, mais une rencontre de cette nature a toujours un but, une logique 

dans le plan divin de l’époque de cette apparition. 

Jamais ceux qui reçoivent cette grâce de l’Univers n’ont vraiment conscience de ce qu’ils voient et 

entendent d’un être lumineux. La réalité de l'apparition se produit plus tard, souvent la personne est 

sous un choc, un traumatisme. Elle réfléchit, se demande si, elle n'a pas rêvé. Dévoiler une telle 

vision, que seul vous, vous avez vu, demande une force intérieure puissante. 

Comme certains faits le relatent dans les livres de la Bible, tous ceux qui avaient ce genre de 

manifestation étaient persuadés que cette entité venait des cieux célestes pour répondre à une prière.  

 

De vos jours, mais surtout, depuis quelques décennies, des manifestations exceptionnelles se sont 

produites sur différentes parties de votre planète, le miracle de Fatima au Portugal, Au Japon à Akita, 

Apparitions de la Vierge Marie à Zeytun en Égypte qui fut filmé.  Le message de Garabandal en 

Espagne et tant d’autres apparitions exceptionnelles qui ont marqué les esprits, les consciences et 

les cœurs.  

Ceux qui ont vu ces visions, ces entités lumineuses ne se sont pas posés de question, les faits sont là. 

Cette vision, cette apparition est une manifestation surnaturelle, inexplicable, intraduisible dans son 

explication rationnelle. D’autant plus que des modifications peuvent se produire même au niveau de 

la matière, à l’instar de la statue de la vierge au Japon, ou la danse du soleil à Fatima, où des dizaines 

de milliers de personnes étaient présents.  

Tout ce que ces personnes ont vu personnellement dépasse l’entendement. Un esprit divin 

bienveillant, semblable à la vibration de « La vierge Marie », détient en lui une force vibratoire 

incommensurable et peut par son intention modifier et créer la matière. Les êtres humanoïdes 

bienveillants qui sont plus subtils savent aussi utiliser leur capacité psychique et technologique pour 

vous montrer des miracles. Ce n’est pas pour rien que vous vivez à cette époque bénie de la lumière 

de la Source, vous êtes semblables à des enfants qui doivent croire de nouveau en des rêves 

merveilleux. 
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Chapitre 35 
     

Le mouvement énergétique primordial                           

et ses influences dans votre vie 

Pour grandir dans votre densité, vous devez en comprendre le fonctionnement. La connaissance vous 

permet de discerner comment la Source a planifié vos interactions dans cet espace-temps, avec tous 

les êtres qui évoluent avec vous, autour de vous, les animaux, le monde subtil, le monde végétal, les 

imprécations positives et négatives qui se produisent dans votre propre espace-temps personnel. 

Vous êtes uniques, votre vibration est propre à vous et à ses émissions ou émanations, qui sont 

envoyées dans le système énergétique universel primordial, et vous dirigent vers une direction ne 

concernant que vous, mais en relation avec d'autres êtres humains qui émettent une information 

attractive ou contradictoire. 

Qu'est-ce que le système énergétique universel primordial ? 

C'est un méga ordinateur cosmique qui organise toutes les données informationnelles de toutes les 

âmes qui s'expriment dans une densité, quelle que soit la densité, dans une expérience de vie, mais 

pas uniquement. Sont inclus : des consciences non incarnées, déchues ou lumineuses, qui sont aussi 

concernées, du moment où il y aura une interaction, une action ou une intervention avec une âme 

qui expérimente dans une dimension. Cela peut être le cas, avec  un ange gardien, un guide spirituel, 

un humanoïde, un esprit de la nature. Tout ce que vous devez côtoyer de merveilleux ou non est en 

mémoire dans l’univers primordial.    

Comme vous pouvez l'imaginer, cela dépasse totalement la compréhension de l'esprit humain, dans 

la capacité de calcul, de probabilité, de possibilité, tout se calcule en milliards de données, multiplié 

par autant de milliards par micro seconde. Vous êtes dépassés par les probabilités, les analyses et 

pourtant, cette alchimie mathématique est élaborée par un univers, une dimension des plans de 

lumière qui analysent toutes les informations transmises, et les redistribuent à un moment précis. La 

pensée collective appelle ce phénomène énergétique, les synchronicités pour une part et les retours 

à l'envoyeur. 

Pourquoi conscientiser cette approche mathématique dans votre vie d'être incarné ? 

La connaissance vous permet de vivre en harmonie avec la Source et de connaître une partie du 

fonctionnement, qui peut vous éviter d'aller sur un chemin rempli de nids de poule, de trous où vous 

pourriez chuter. Le but dans votre vie est d'aller droit vers votre finalité, en ligne droite et sans accros.  

Tous les êtres humains sont concernés dans ce déroulement de ces données, vous ne pouvez pas vous 

y soustraire. Que vous s'y croyiez ou pas, les faits sont là, vous dépendez d'un ensemble de décisions 
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que vous  prenez, d'autres sont inscrites dans votre champ informationnel ! Chaque pas que vous 

faites, vous dirigera vers une direction. Ensuite une rencontre, puis un lieu, un pays, un autre chemin, 

un accident, une chute, la mort.  

Pourquoi cette direction ? Pourquoi je rencontre cette personne ? Pourquoi je vais dans ce pays, et 

j’achète cette maison ? 

Certains vous diront que c'est le destin, votre choix, une probabilité parmi tant d'autres. Pour bien 

comprendre ce processus quantique universel qui dirige chacun d'entre vous, essayez d'en 

comprendre le rouage, le fonctionnement. Cela signifierait qu'il existe un mouvement indépendant à 

votre volonté, extérieur à votre décision.  Pour vous obliger, de façon naturelle, d'aller dans une 

direction, qui produit une action, merveilleuse ou non, afin de diriger votre chemin ou votre « 

destinée ».  

Plusieurs interactions rentrent en compte pour un même individu. 

Tout d'abord, vous êtes tous pourvus d'une aura, ce champ informationnel, qui entoure votre corps 

physique, envoie des données vibratoires qui atteignent cet univers énergétique, également votre 

corps mental produit un ensemble d’information qui iront de même dans cet univers. 

Qu'est-ce que cela produit comme effet ? 

Des êtres humains seront attirés vers une personne, un lieu, un pays, un animal, un métier. La plupart 

du temps, une attraction humaine vous permet de résoudre un karma ou de trouver un être de sa 

propre famille spirituelle, en amitié ou sentimentalement. En-fait, ces attractions sont positives et 

aussi conflictuelles. Toutes ces rencontres sont imaginées par votre âme, toujours dans un sens 

positif, c’est pour vous faire grandir. Le problème, puisque vous n’êtes pas calés sur la trame de 

votre âme, vous pouvez être déçu concernant votre vie, vous ne la comprenez pas. Vous devenez 

aigri de tout ce qui vous arrive dans votre vie, vous ne croyez en personne et encore moins dans la 

justice de l’univers. 

Vous ne devez pas vous arrêter sur les aspects rugueux, votre âme désire votre bonheur, elle prévoit 

de merveilleuses synchronicités. Vous êtes là dans la matière pour vous amuser et profiter aussi de 

toutes ces belles choses que la Source a mises devant vous.  

Remarquez, vous avez de bons moments dans votre vie, seulement les mauvais se gravent bien plus 

facilement, d’où votre incompréhension face à l’adversité répétée qui vous frappe quotidiennement.  

Cependant, votre âme est venue avec son programme et elle s'y tiendra. 

Lorsque vous avez ce programme dans votre champ informationnel, c'est votre âme qui l'a 

programmé pour s’acquitter d'une erreur, d'une vie antérieure ou faire une correction pour une 

injustice commise. 

Votre âme planifie un ensemble de tâches, qu'elle désire faire, pour le temps qu'elle veut rester dans 

son expérience de vie. Il en est de même, pour certains liens familiaux, des problèmes de lignée 

familiale, tout est écrit énergétiquement dans votre aura.  
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Pouvez-vous y réchapper ? En grande partie NON, et parfois OUI, tout n'est pas figé, vous verrez 

qu'il peut y avoir des nuances, tout dépend de l'évolution de votre conscience. 

Comme vous l'avez compris, les grandes lignes de votre vie sont planifiées, vous ne faites que suivre 

ce qui a été prévu pour vous. Beaucoup d'êtres humains pensent être le cerveau de leur vie, ils 

peuvent le croire, le rêver, l'imaginer, mais dans la réalité et non dans l’illusion, vous suivez un plan 

bien établi pour vous, la trame se déroulera comme votre âme l'a écrite. La finalité pour votre âme 

sera que cette trame ou ligne de route se passe pour le mieux, sans à coup, et le plus fluidement 

possible. 

C'est là, que le film se complique, car vous n'êtes pas au courant de cette planification. Comme le 

bébé qui naît, est un néophyte de sa propre vie, vous ignorez totalement qu'une conscience 

supérieure a planifié votre vie dans ses moindres détails, jusqu'au moment du départ, de la mort du 

corps physique. 

Pour ne pas faciliter votre mission, de surcroît, vous vivez avec votre corps mental, qui n'est pas ou 

peu spirituel. Votre référence de la matière qui se forge de sa propre pensée, des émotions avec vos 

années de vie, ne peut pas imaginer ce scénario.  

Vous n'avez rien demandé, vous voulez vivre comme tout le monde. Pourquoi mon âme m'impose-

t-elle ce chemin ? Cette question est légitime, tellement de gens se la posent, cependant votre âme 

demande juste une collaboration.  

Vous n'êtes qu’au début de votre vie, dans la connaissance de toute cette trame, des interactions et 

des synchronicités qui dirigent votre chemin, tout un ensemble de mouvement informationnel  

rentrera en compte pour vous diriger vers vos expériences. 

Vous êtes ignorants dans ce domaine, vous avez une tête pleine, de connaissance matérielle, une 

inexpérience de la connaissance spirituelle. Cela n’est pas en votre faveur, néanmoins vous avez des 

circonstances atténuantes, parce que personne ne vous a donné à lire la notice du fonctionnement 

dans la voie spirituelle. En réalité, il vous appartient de la trouver, afin que votre machine personnelle 

fonctionne dans les meilleures conditions. 

Vous avez tous la capacité, sans en avoir conscience, d'avoir une interaction positive ou négative 

sur votre vie suivant les pensées ou ondes vibratoires que vous envoyez dans l'univers énergétique. 

Puisque vous êtes en-effet des âmes empreintes de l'amour de la Source, une loi spirituelle 

s'applique quand vous n'utilisez pas correctement votre pensée créatrice. 

Le prophète Osée a écrit : « qui sème le vent récolte la tempête ». 

Un autre proverbe vous dit : « quoi que tu sèmes, c'est aussi ce que tu récolteras. » 

Il est indispensable pour vivre sans être trop secoué dans la matière de n'avoir que des pensées 

amoureuses (dans d'amour) ou bien des pensées positives. Cela se traduit, que chaque parole doit 

faire grandir votre prochain dans l’amour, d’un amour désintéressé. 

Lorsque vous êtes dans des vibrations basses, avec des émotions lourdes, l'information que vous 

envoyez est basse, immédiatement le retour sera négatif et préjudiciable dans votre vie. Vous avez 

tous entendu cette expression, avoir un retour de manivelle ou un retour de flammes. Toutes pensées 

ou vibrations négatives envoyées, contre un être humain, un animal, une maison, une plante, etc. 
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auront un effet néfaste, produira un retour désagréable dans votre vie. Vous devez comprendre que 

des pensées de colère, de haine, de jalousie en direction d’une personne, sont des pics et des flèches 

énergétiques qui le touchent directement, c'est instantané.  

Ces pensées nocives se traduisent concrètement par des flèches, des pieux, des pics dans certaines 

parties du corps physique aussi dans les corps énergétiques. Pour les personnes sensitives, cette 

projection énergétique procure des douleurs. Il faudra se nettoyer pour enlever ces pollutions 

envoyées, puis les transmuter en lumière. 

Quand vous avez bombardé une personne de basses pensées, vous devez vous attendre à un retour, 

qui sera proportionnel à l'attaque que vous avez émise.  

Comment le retour se fait-il ? 

Il y aura un aspect direct sur votre corps physique, avec diverses douleurs dans la partie droite si cela 

concerne la polarité masculine et la partie gauche si cela concerne la polarité féminine. Ce n’est pas 

tout, un ensemble de synchronicités  vous amèneront, vous conduiront vers une problématique plus 

ou moins difficile à traverser. 

Tout, dans l'univers, est organisé pour vous faire évoluer, même quand vous ne le voulez pas, ou 

bien, vous êtes têtus, voire bornés. C’est exact, personne ou presque ne vous apprend le 

fonctionnement de la roue de l'univers. 

Vous avez quelquefois de petits accidents, pas forcément graves et d'autres assez intenses. Une 

chute pour une raison stupide va produire un préjudice physique, une jambe, un bras cassé. 

Par le fait, une synchronicité peut empiéter tous les aspects de votre vie, dans tous les domaines et 

au moment où vous ne vous n’y attendez le moins. 

Lorsque vous buvez plus que de raison lors d'une soirée, les symptômes seront rapides, vous aurez 

la tête qui tourne, souvent le corps, pour cet excès, demandera un nettoyage rapide par un 

vomissement, aussi comme beaucoup le disent « une gueule de bois ». 

C'est la même réalité, quand vous mangez plus que de raison, de mauvais aliments pour le corps 

vous manifesteront des désaccords, par des douleurs, une urgence pour se rendre aux toilettes. C'est 

immédiat, car ce que vous ingérez se fait sentir quelques minutes à quelques heures pour avertir d'un 

danger pour le corps physique. 

Toute action bonne ou négative a un prix, ses plaisirs et ses déboires. Reconnaître ce prix, c'est 

devenir réaliste, donc responsable de ses actions. 

Dans tous les domaines de votre vie, ce mouvement des causes et des actions se vérifie. De plus en 

plus de jeunes et de moins jeunes, dans un langage courant, diront. « Tu t’es fait mordre par ce 

chien, c’est ton karma. » Tu as glissé sur cette flaque d’huile, c’est ton karma. » Ce n’est pas 

toujours lié à un karma, souvent cette circonstance dramatique, pas forcément grave, est à l’origine 

d’une synchronicité que vous avez produite. 

Dans le domaine de votre mental, vos pensées produisent le même résultat. En outre, tout dépend de 

quelle façon vous nourrissez votre pensée ? 
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Plus vous aurez des pensées élevées ou des intentions d'amour, plus le retour des synchronicités que 

l'univers vous enverra sera beau, doux, merveilleux, votre vie sera lumineuse, sans cailloux dans 

votre chaussure.  

Il sera important de veiller à votre hygiène mentale, afin que vos yeux et vos oreilles ne se fassent 

pas polluer par l'environnement tumultueux de la matière. Il sera important de se préserver pour 

rester toujours joyeux, pour rester jour après jour dans l'amour, vous pouvez vous rapprocher de la 

nature pour communier avec elle, par des promenades, des contemplations, des jeux avec le subtil 

et des esprits de la nature.  

Pour les personnes cartésiennes, rationnelles, il n'est pas commode de leur expliquer le 

fonctionnement des influences quantiques dans leur vie. Pourtant, beaucoup sont formalistes,  mais 

restent aussi superstitieux, ils vivent dans leurs croyances. C’est leur droit. 

Vous parlez, parfois, de la loi des séries, avoir la guigne, la déveine, vous voyez pourquoi certaines 

personnes se forgent des croyances de peur, lorsqu'elles passent sous une échelle, croisent un chat 

noir ou se retrouvent 13 à table. 

Voilà où mène l'ignorance, non la connaissance des lois spirituelles qui ne sont pas enseignées dans 

ce monde de matière. C’est dans une grandiose équité et l'égalité que tous les êtres humains sont 

logés au même rang, personne n'échappe à cette loi, car elle est parfaite. Riche, pauvre,  quelque soit 

le pays, la race, la religion, etc., c'est pour chacun pareil. Cette loi dépend essentiellement de vous. 

Vous avez votre libre arbitre, parce que personne n'émet d'intention à votre place, vous êtes 

responsables de vous-même. 

Dans cette attitude, vous êtes votre propre maître, ainsi plus votre conscience est affûtée, plus vous 

saurez maîtriser votre pensée, votre intention, de fait, votre vie sera fluide, votre bonheur profond. 

Comment rentrer en harmonie avec soi-même, pour obtenir le meilleur dans votre vie ? Vous 

pouvez considérer plusieurs domaines qui vous aideront à améliorer votre chemin, afin de recevoir 

ce qui est propice à votre bonheur dans votre vie. 

Tout d'abord, ne soyez pas dans la colère, vous devez vous immerger dans des énergies neutres ou 

positives, cela se fait par votre intention positive ou pensées positives. 

Votre façon de parler et de penser a une incidence sur la réalité de votre vie. Le futur est une fausse 

notion, car vous vivez simplement dans le présent, toutes vos actions se font en temps réel, non en 

décalé. Les personnes modèleront des prévisions dans leur espace futur, mais qui vous dit, que dans 

les 24 heures, vous serez encore de ce monde ? 

On vous apprend dès votre plus jeune âge à prévoir votre avenir, c'est-à-dire être prévoyant, pour 

anticiper le cas où un imprévu vous arrive. Ne payez-vous pas beaucoup d'assurance en prévention 

du cas où il vous arriverait un accident ? 

Vous mettez de l'argent de côté pour la retraite, et dans des assurances-vie. 

En réalité, tellement de personnes travaillent dur pour un espace futur, se détruisent la santé, et ne 

jouiront jamais de leur retraite. Certains arrivent à la retraite, ils s’ennuient, car ils ne savent plus 

utiliser le temps libre qu'ils ont, alors qu'ils ont attendu si longtemps ! 
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Vous pouvez prévoir votre avenir, mais vous ne devez pas vous projeter en permanence dans celui-

ci. Votre espace-temps est le moment présent, aujourd'hui, rien de plus. 

C'est la même analyse pour le passé. Des réflexions de ce style : c'était mieux avant, la vie était plus 

facile, agréable, quelle belle époque, la vie était moins chère, et, on trouvait facilement du travail, 

etc. Ceux qui ont tendance à vivre dans le passé de leur vie commette la même erreur, ils sont en 

décalage, ils ne vont formuler que des regrets dans leur conversation.  

Essayez d'être dans la contemplation du moment présent, comme un enfant qui joue à 100 % dans 

son jeu, qui ne se soucie pas du lendemain. Remarquez, que les animaux dans leur constitution n'ont 

aucune notion de date, ils vivent, mangent, meurent sans se poser de problème, en plus, ils ne se 

plaignent pas de leur sort. 

Comment devez-vous, vous comporter face à votre pensée ? 

Vous devez la domestiquer avec compassion, l'examiner, la rassurer, l'aimer, lui parler. Chaque jour, 

vous utilisez votre « cerveau », certains parlent de neurones, du cortex cérébral, des différentes 

connexions, des milliers de synapses qui tapissent vos deux cortex cérébraux. Tous ces influx 

nerveux échangent de petites décharges électromagnétiques, à grande vitesse, cela produirait la 

pensée. Ainsi, une pensée n'est qu'une étincelle d'énergie, dite électrique, qui se déplacerait 

instantanément d'une synapse à l'autre, qui transmet un signal nerveux d'un neurone à un autre, cela 

rentrerait en interaction avec vos ressentis, votre ouïe, votre vue, votre corps de matière. Vous êtes 

tapissés de fils organiques qui, comme un câblage électrique, transfèrent l'information électrique 

d'un bout à l'autre de votre corps. Imaginez-vous le nombre de connexions qu'un être humain établit 

chaque jour pour faire fonctionner son véhicule ? 

Des scientifiques pensent que l'être humain créé chaque jour, à peu près 60 000 pensées, certaines 

de ses pensées sont utiles à vous mouvoir, à vous nourrir, à vivre en tant qu'être humain dans votre 

espace de vie.  

Vous remarquez que cet ensemble de pensée est quasiment un réflexe, que vous faites sans même y 

réfléchir. Pourtant, tout mouvement aussi simpliste de votre corps est un influx nerveux qui appuie 

sur une commande. Combien de combinaisons nerveuses pour utiliser un ordinateur, soutenir une 

conversation, cuisiner en écoutant une radio ? Il est prodigieux de constater que vous trouvez normal 

de faire autant d'activités, sans vous rendre compte que vous êtes en fait de prodigieux ordinateurs, 

qui avez un calcul de probabilité, pour vous adapter à une multitude de tâches dans une seule journée. 

Lorsque vous détaillez une journée de 24 heures, vous enlèverez le temps de sommeil, qui est en 

moyenne de 8 heures, ainsi il vous reste 16 heures où votre corps sera en mouvement neuronal et 

nerveux. Dès votre réveil, vous émettez des pensées, alors se produit les activités de votre journée, 

ce que vous avez prévu, l'activité professionnelle ou éducative pour les enfants, ou tout autre passe-

temps.  

Tout ce processus de « pensée » est normal, car vous êtes dans l'action. Mais, au même moment, 

que ces connexions neuronales élémentaires pour votre quotidien se réalisent, vous allez de surcroît 

penser à tout un ensemble de sujets, de projets et vos problèmes en boucle. Il suffit de se disputer 
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avec une personne pour raisonner toute la journée sur cette tracasserie, même vous aurez des 

difficultés à vous endormir.  

Certaines actions répétitives neuronales vont perturber votre corps, aussi, vous embrouiller, vous 

perturber, car vous mettrez tout en œuvre pour résoudre un problème, qui génère un stress en vous, 

telle qu’une dispute.  

Vous chercherez la meilleure parade, pour vous soulager, pour arrondir les angles avec cette 

personne, car si vous échouez, vous couperez les ponts avec elle. Vous chercherez à vous sauver 

d'une situation qui vous rend mal à l'aise, parfois la peur de vous exprimer, de ne pas trouver les 

mots adéquats. Vous ne direz plus rien, mais vous ruminerez tout cela en boucle, ainsi, vous créez 

des dysfonctionnements dans votre corps biologique et perturbez votre système d’influx nerveux et 

informationnel, qui sont en lien avec des glandes hormonales (glandes endocrines), la thyroïde, les 

surrénales, l'hypophyse, glande pinéale,   l'hypothalamus, le thymus, les gonades, les ovaires, les 

testicules. 

Une glande endocrine est une glande interne qui sécrète des hormones dans la circulation sanguine 

directement, plutôt que via un canal comme une glande exocrine. Ces hormones exercent alors leur 

action spécifique sur des organes, des cellules ou récepteur distants. Vous créez des influx 

électromagnétiques positifs et négatives, ceux qui sont négatifs génèrent des perturbations dans 

votre corps biologique, d’où des nœuds dits : émotionnels, qui donneront des douleurs, mais aussitôt 

un ensemble de symptômes, hypertension artérielle, mal de ventre, diabète, une baisse de moral, etc. 

Vous devez apprendre à penser toujours positivement, vous exercer à ralentir votre débit de 

pensée et, aussi, apprendre à arrêter de penser. 

On vous apprend dès votre plus jeune âge à être dans l'action, dans le mouvement. Mais, on ne vous 

enseigne pas à être dans la contemplation, l'observation, l'arrêt de la pensée. Cette action est fort 

intéressante, car elle permet à votre système neveux parasympathique de ralentir, ce qui produit un 

bienfait immédiat dans le corps biologique. 

Vous êtes tellement boosté dans cette vie de matière que vous arrêtez votre course quand vous êtes 

malades, ou à l'occasion d'un accident. 

Même dans un lit, les personnes vont regarder la télévision, la tablette, le téléphone mobile, ils ne 

savent plus couper avec le monde de la matière, en réalité, se débrancher de la « matrice ». Personne 

ne les oblige à être connectés 24 heures sur 24, c'est comme une drogue que vous avez donnée à 

votre corps qui ne peut plus s'en passer. 

Comment pouvez-vous procéder pour vous sevrer de cette toxicité informationnelle qui vous pollue 

chaque jour ?  

Vous devez en prendre conscience, le vouloir, cela demandera de la volonté et du temps. Se 

reconnecter différemment dans une nouvelle perspective demandera de la concentration au début 

pour ne pas se disperser, vous devrez changer votre mode de vie, comme quand vous changez de 

régime alimentaire, ce sera une hygiène mentale. 
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Chaque jour, vous vous réserverez du temps, dans le calme, pour couper de toutes pollutions 

visuelles et auditives, pour observer vos pensées. Vous allez vous-même apprendre à penser, et bien 

sûr, qu’avec des pensées positives, sans jugement, de joie, d'amour.  

Ce n'est pas aisé au début, quand vous aviez un débit important de pensées pour fermer un peu le 

robinet, mais progressivement, au début 5 minutes, puis 10 minutes, votre but sera de limiter vos 

pensées. 

Jours après jour, vous progresserez pour arriver au stade de zéro pensée pendant un certain laps de 

temps. Cela devient vite un véritable plaisir, car vous allez aussi vous connecter sur une autre 

dimension, celle-ci est énergétique et subtile. 

Dans ce cas-là ce n'est pas de la méditation, ne pas émettre de pensées peut se faire partout. C'est 

une gymnastique de l'esprit relaxante et vous fait du bien. Cela permet aussi d'intensifier votre 

intention quand vous utilisez votre pensée créatrice, votre pensée sera plus puissante. La méditation 

est un point important, elle peut être contemplative, active ou inactive. Vous pouvez méditer les 

yeux ouverts, sans penser, juste regarder et écouter, dans la nature par exemple. 

Vous pouvez méditer, assis ou allongé, les yeux fermés sans aucune pensée, votre corps se met 

souvent à vibrer, vous pourrez recevoir de cette manière des messages de consciences subtiles. C'est 

également un merveilleux baume pour un corps, qui est heureux, vous faites beaucoup de bien à 

votre moi et certains peuvent même pratiquer une auto guérison d'une maladie grave. Cela permet 

aussi à votre système immunitaire de se renforcer, vous êtes en meilleure santé, et c'est gratuit. 

Quand vous savez arrêter vos pensées, ensuite, ce sera d’avoir uniquement des pensées positives, 

lorsque vous êtes en mode mouvement dans la matière. Le but est de vaquer à vos occupations, tout 

en ayant des pensées positives ou ne pas penser, surtout, si ce que vous faites est une activité banale, 

routinière.  

Cependant, quoi que vous fassiez, vous devez être présent dans l'activité du moment. 

Il est effectivement plus simple d'avoir des pensées positives quand vous êtes seuls, dans votre espace 

sacré. En revanche, dès que vous rentrez dans le monde des contacts humains, rester dans la positivité 

peut s'avérer plus difficile. Comment devez-vous réagir face à des êtres humains ou des situations 

inattendues où vous vous sentez agressé verbalement ? 

Vous devez toujours garder à l'esprit cette pensée d’Élisabeth Kubler-Ross : 

« L’opinion que les gens ont de vous est leur problème et non pas le nôtre. » 

Vous devez utiliser votre libre arbitre pour vous exprimer sans peur, en respectant l’opinion des 

autres, sans tomber dans les conflits des mots et des paroles. 

Souvent, vous pouvez entendre des paroles dégradantes, accusatrices vous concernant. Surtout 

lorsque ces conversations viennent de votre entourage, votre famille, vos collègues de travail, vos 

enfants. Vous pourriez vous sentir blessé, agressé, meurtri dans votre chair. 

Vous aurez aussitôt votre mental qui va carburer pour trouver une parade pour répondre à une telle 

confrontation. 
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En-fait, c'est là que vous devez réagir. Se faire houspiller, insulter, crier dessus, n'est pas une partie 

de plaisir, vous préférez vivre dans la paix, le calme, en harmonie avec tout le monde et dans l'amour. 

Mais, dans le monde où vous évoluez, tous les êtres humains ne sont pas dans cette conscience, cela 

ne doit pas vous troubler, puisque, vous avez grandi dans votre conscience, vous réagirez 

différemment, ce qui sera un contraste, dans ce monde. 

Comment devez-vous réagir ? 

Vous aimez vivre dans la paix, le calme, cependant, il n'est pas toujours simple de se confronter avec 

des êtres belliqueux, qui veulent imposer leur volonté, leur vérité, surtout avec des techniques, des 

stratégies de chantages, de manipulation pour vous toucher et vous blesser. Il n'empêche que vous 

avez un regard spirituel, vous pouvez avoir du recul sur une situation difficile, sans aller à 

affrontement. Vous devez toujours rester dans le calme, la non-violence physique, bien entendu, 

aussi une non-violence par les mots. 

Les injures, les noms d'oiseaux ne feront que mettre de l'huile sur le feu, aucun dialogue ne pourra 

aboutir. Quand vous voyez, que votre interlocuteur monte en tours, il est préférable de partir. Ce 

n’est pas honteux de rompre une discussion, surtout, lorsque votre interlocuteur a des paroles 

véhémentes. 

Ce n'est pas de la lâcheté, au contraire, quand vous estimez ne pas pouvoir, placer une parole pour 

vous expliquer, partez sans regret, sans état d'âme, vous n'avez pas à vous culpabiliser dans ce cas. 

Parfois, il est préférable de ne pas répondre, d'ignorer une parole rabaissante ou dégradante. Toutes 

personnes qui utilisent la violence physique ou verbale, tombent dans la manipulation. La force, la 

contrainte est une forme de manipulation, afin de contraindre une personne à plier devant la peur. 

Ce genre de situation n'est pas simple à mener surtout après un tel contact. Quand cela, vous touche, 

directement, vos émotions remontent et peuvent toucher votre amour-propre. 

Vous êtes des êtres humains sensibles, vous pouvez être peinés par de telles altercations, dans de la 

tristesse avec votre famille, les enfants ou dans le cadre de votre vie professionnelle. Le premier 

aspect est de rentrer dans votre espace sacré, se mettre en état cérébral alpha, pour détendre et relaxer 

votre corps physique, votre esprit, votre corps mental. 

Ruminer le conflit ne fera pas avancer la situation, de plus, votre état émotionnel risque de vous 

rendre triste. 

Le plus important est de ne pas ressasser la situation, de toute manière, ce qui a été dit, est dit. Vous 

devez vous apaiser, ensuite, envoyez de l'amour sur les personnes qui vous ont blessé. Vous ne devez 

pas garder de rancune, toutes confrontations vous font grandir, vous le comprendrez plus tard, quand 

vous aurez du recul sur votre vie, que votre conscience aura dépassé un certain niveau de 

compréhension. Parfois, vous auriez aimé dire ce que vous pensiez à une personne, mais, vous n'avez 

pas eu la force, le courage.  

Vous ne devez pas retenir vos pensées, car vous créez un non-dit, un blocage verbal, qui aura une 

influence sur votre expression, à la longue, et abîmera votre glande thyroïde : il existe une technique 

pour évacuer vos émotions lourdes et négatives. 
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La technique du verre d'eau : 

Vous prenez un petit papier blanc, vous marquez le nom de la personne avec laquelle vous avez 

besoin de vous exprimer, de dire les choses avec votre cœur. 

Vous prenez un verre, dans lequel vous le remplirez avec de l'eau du robinet, par exemple. Vous 

placerez le verre d'eau sur le papier qui vous servira de support, pour canaliser votre intention, et ne 

pas envoyer de projection sur la personne. 

Vous pouvez visualiser ou bien imaginer la personne dans le verre d'eau. 

Ensuite, vient le véritable travail de votre expression, vous viderez votre sac, totalement, même si 

vous devez crier, pleurer. Le but est d'évacuer tout le soufre que vous concentrez dans votre cœur, 

votre chakra de la gorge. 

Après avoir vidé tout ce que vous aviez sur le cœur, vous pouvez prier la Source, vos guides spirituels 

pour qu'ils guident vos pas dans cette affaire, vous aider à comprendre cette situation anxiogène. 

Envoyez toujours de l'amour sur la personne avec qui vous avez fait ce protocole. 

Vous devrez jeter l'eau dans l'évier ou les toilettes, ne surtout pas la boire ni la donner à une 

plante. 

Comme vous avez informé l'eau de vibrations basses, peu vibratoires, elle n'est plus bonne à la 

consommation. Autrement, il vous faudra la désinformer par un nettoyage énergétique. Quand vous 

utilisez cette technique libératoire, vous vous sentez plus léger, comme libéré d'un poids, c'est le but 

de ne pas garder de rancœur, ni de soufre en vous. Tout ce que vous gardez, tout ce qui ne s'exprime 

pas, vous fait du mal et aura une répercussion dans votre corps physique. 

Un dernier point, une fois les choses dites, n'y pensez plus, c'est derrière vous. Ne revenez pas sur 

la scène, les paroles dites, c'est clôturé. 

Votre but de chaque jour est d’envoyer un minimum d’information basse dans l’univers primordiale, 

afin de ne pas avoir de retour difficile. 

Une parole proverbiale proclame, avant que le soleil ne se couche, fais la paix avec tous tes 

frères et sœurs, ainsi ton sommeil sera léger et ton cœur restera lumineux, et non rempli de 

colère, parce que cela est beau devant la face de Ton Créateur. 

Vous avez dans votre entourage des personnes dites toxiques, leurs façons de penser sont 

particulières. Ces personnes sont calculatrices, manipulatrices, c'est leur mode de fonctionnement. 

Vous ne pourrez jamais changer ces êtres, par expérience, vous savez qu'elles aiment le corps à 

corps, le combat. 

Vous devez respecter tout le monde, même vos ennemis, car vous êtes des êtres de paix. Dans ce 

monde de matière, il est plus facile de se confronter avec certaines personnes qu'avec d'autres. Dans 

le monde professionnel, lorsque vous avez un différend avec un employeur, un collègue de travail, 

vous pouvez changer de travail. 

Quand vous avez un conflit avec un voisin, vous mettez une clôture ou planter une haie, de plus, 

vous êtes chez vous. 
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Par ailleurs, quand les conflits se produisent au sein de votre famille, c'est une tout autre manche. 

Beaucoup sont en froid avec des parents, des frères et sœurs. La famille a souvent une emprise 

importante sur vous, vous avez un lien. Quand des relations sont toxiques, houleuses, vous marchez 

sur des œufs à chaque moment que vous ouvrez la bouche. 

Dans tous les aspects thérapeutiques que l'on rencontre, c'est dans le cadre familial que les conflits 

sont les plus durs. Beaucoup traversent une grande souffrance, une totale incompréhension face à 

des parents non aimants, des frères et sœurs tyranniques, du favoritisme entre frère et sœur, tout cet 

ensemble d'émotions répétées durant l'enfance et l'adolescence vont perturber, durablement, l'adulte. 

Sur votre planète, cela représente à peu près 90 % de la population mondiale qui sont en conflit avec 

des enfants, parents, beaux-parents, belle-mère, belle-fille, etc., qui se disputent avec véhémence, 

violence, haine, rancœur, jalousie, diffamation, etc. 

Beaucoup se sont sentis abandonnés, non aimés par leurs parents, ils feront tout pour se sauver de 

cet enfer familial. En fait, c'est ce qu'ils pensent, mais en réalité, c'est une fuite.  

Souvent, ils se sauveront de leur cellule familiale pour trouver de l'amour ailleurs. Les 

incidences émotionnelles à l'âge adulte seront tangibles, un manque de confiance, des décisions 

hâtives, parfois de mauvais choix. 

Les femmes ont tendance à rencontrer des hommes toxiques et manipulateurs. Les 

hommes, à rencontrer des personnes pas forcément recommandables. 

Vous avez l'impression, comme le disent beaucoup de personnes, que la mauvaise roue les suit, 

qu'elles ne seront jamais heureuses. Pourtant, le bonheur ne dépend que de vous, de votre façon de 

penser et de l'ouverture de votre conscience. 

C'est bien plus tard que ces femmes et ses hommes vont guérir leurs blessures béantes de leurs 

enfances, d'adolescences, de leurs vies chaotiques avec différents compagnons ou compagnes de vie. 

C'est souvent un long voyage, avec beaucoup de souffrances, de pensées sombres, de remises en 

questions pour trouver sa place dans sa vie puis enfin avoir goût à la vie, au vrai bonheur. 

Vous avez souvent besoin de comprendre votre passé douloureux pour avancer en paix, sur votre 

route. Vous pouvez trouver des circonstances atténuantes à tous ceux qui vous ont fait du mal. Il est 

vrai, votre vie comme chaque vie est différente, mais vous ne devez garder aucune amertume sur 

votre passée. Chaque obstacle est une pierre d'achoppement, mais cette pierre devient ensuite une 

pierre d'élévation, un grandissement vers la lumière. 

Une fois que vous, vous aurez éveillé spirituellement, votre conscience s’élève, ensuite, vous passez 

à autre chose, alors, vous  suivrez cette petite voix intérieure qui vous guidera vers votre véritable 

but dans la vie, vous réconciliez avec vous-même, votre âme et votre enfant intérieur. Vous ne devez 

pas oublier, vous n'êtes pas vos parents, ni vos frères et sœurs, vous êtes libres de penser, de vivre 

avec vos propres valeurs. 

Vous ne devez plus vous culpabiliser pour qui que ce soit, mais ayez suffisamment de force pour 

vous affirmer, faire valoir votre droit à la différence, à la liberté, à vivre et à penser comme vous 

le voulez. 
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Votre âme est venue pour vous faire grandir, dépasser vos limites pour acquérir une conscience 

supérieure, vous êtes tous dans le grand plan divin, vous avez votre place. 

Vous devez rester joyeux, votre âme favorisera toujours des rencontres merveilleuses avec des 

personnes qui vous ressemblent, qui partagent vos valeurs. 

Vous devez rester dans des pensées d’amour en permanence, voilà votre but, ce que les autres 

pensent de vous n’a aucune importance. Le plus important est votre relation d’amour avec La Source, 

et n’envoyer que de belles paroles lumineuses. 

Vous êtes dirigés par deux forces différentes, votre âme qui veut vous faire saisir son chemin et les 

différentes synchronicités qui vous font grandir, et l'univers primordial qui répond aux ondes 

vibratoires que vous lui envoyez. 

C'est cet ensemble qui construit, dirige votre vie, même lorsque au début de votre éveil vous avez 

des difficultés à le comprendre, il n'empêche qu'une fois en harmonie avec votre âme et en ayant des 

pensées d'amour en permanence, votre vie est fluide, heureuse, vous êtes bénis tout au long de votre 

chemin.  

Même les personnes avec qui, vous vous êtes confrontés, vont vous laisser en paix, l'univers vous 

récompense de tellement de manières différentes. Mais en plus, vous ferez des rencontres 

magnifiques, extraordinaires tout au long de votre mission de vie. Il n'y a que des avantages à vivre 

en harmonie avec son âme et à avoir des pensées amoureuses dans ce monde. 
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Chapitre 36 

                                 Les annales akashiques 

Les annales akashiques sont un élément spirituel personnel, un chemin vers sa propre connaissance, 

la connaissance de son vécu d'âme. 

Selon l'ésotérisme occidental, le concept technique et ancien de la philosophie hindoue, connu sous 

le terme sanskrit d'akasha est comparable à la « lumière astrale. » 

Vous avez une vision plus poussée, mais surtout, une compréhension plus accrue que représentent 

les annales ou archives, ou bien mémoires cosmiques, bibliothèque de l’univers de nature éthérique 

qui enregistre les évènements.  

La première fois où vous entendez parler de cette possibilité d'avoir des informations, sur vous, sur 

les autres, sur l'univers, vous voulez savoir comment il est possible d'y accéder, où ces annales se 

situent et comment y avoir un accès pour les consulter. 

Les guides vous donneront toutes les ficelles pour y accéder, ils vous transmettront des conseils 

précieux, qui vous permettront de grandir intérieurement. 

En-fait, pour les êtres humains technologiques de votre époque moderne, il est assez facile de 

comprendre le fonctionnement des annales, qui ne sont que de l’information stockée, que vous 

pouvez parfois consulter. 

Les annales akashiques  sont semblables à une bibliothèque subtile, chaque âme a sa propre 

bibliothèque, elle peut sous certaines conditions, aller lire des passages d'autres expériences de vie. 

Un thérapeute peut aussi avoir une lecture d'un segment des annales pour comprendre un problème 

de santé insoluble pour la médecine traditionnelle. 

Par une sortie de corps, vous pourrez vous rendre dans la bibliothèque cosmique, vous la verrez sous 

une représentation en relation à votre référence, afin de lire des passages de certaines de vos vies, ou 

de celles d'autres personnes qui ont vécu, avant vous, dans des enveloppes charnelles que vous avez 

habitées. Cela dit, c'est un domaine spirituel qui permet d'édifier les autres et soi-même. 

Vous ne pouvez pas tout voir, tout d'abord, c'est du temps et vous ne pouvez pas lire toutes vos vies 

à regarder votre mémoire de conscience pure, vous devez avoir la permission de vos guides ou de 

guides supérieurs. C'est un outil subtil pour comprendre une situation, un problème, qui est arrivé, à 

une autre époque, dans une autre vie, la vôtre ou non, qui produit une résilience dans l’incarnation 

d’aujourd’hui. Votre âme garde en elle une mémoire qui peut se réveiller et causer sur votre corps 

biologique, une douleur, un problème de santé ou émotionnel, un blocage, comme le vocabulaire 

énergétique le traduit, une mémoire. 

L'information des annales sont des données stockées, cela commence dès que la conscience pure 

est créée par la Source. Vous comprenez bien, que le stockage des informations que chacun détient 
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est colossale, vous êtes des disques durs avec une contenance infinie, si vous deviez calculer en 

gigaoctet votre stock de donnée, ce serait en milliard de milliards. Où se trouve cette information? 

En toute première compréhension, elle se situe dans la mémoire de votre conscience pure 

positionnée sur sa vibration. Puis, quand une expérience de vie dans la matière est planifiée, la 

conscience pure transférera à l’avatar créé, tous les détails nécessaires à son expérience.  

Principalement, celles programmées pour votre mental qui aura besoin d’aller puiser l’information 

le moment venu, à un certain moment de la vie de la personne incarnée, ainsi, elle visitera ses 

archives.  

Cette mémoire se situe dans votre corps astral, dans un corps vibratoire, que l'on appelle le « 

corps causal », ce corps vibratoire est votre disque dur, qui enregistre tout ce que votre corps dans 

cette densité  fait, dans les moindres détails. 

Votre conscience pure qui, est positionnée dans les vibrations des plans de lumière, se souvient de 

toutes les expériences qu'elle a faites, tout est enregistré, la mémoire d'une conscience est infinie. 

Imaginez que vous avez une caméra qui enregistre 24 heures sur 24 vos faits et gestes, qui enregistre 

tout depuis que vous êtes conscience pure, à certains moments lorsque vous êtes dans une enveloppe 

charnelle, vous avez accès dans une vision ou lecture akashique, vous avez parfois les images et 

l’audition, comme au cinéma. 

Certaines personnes en sortie astrale ont l’aptitude de se retrouver dans un personnage en particulier, 

de voir ce que cette personne a vécu à son époque. Ensuite, la personne pourra écrire la vie de cette 

personne, un récit de l'information que l'expérienceur a entendu et vu. Le célèbre voyant Edgar 

Cayce (1877-1945) avait accès aux annales en rentrant en transe pour réaliser une lecture et obtenir 

des informations pour aider dans la compréhension d'une maladie et la guérir.  

Edgar Cayce a écrit de nombreux ouvrages et fait consigner les séances qu'ils pratiquaient. C'est 

ainsi qu'il a pu décrire avec précision des scènes de vie à d'autres époques très lointaines sur votre 

terre, mais aussi, d'écrire avec précision ce qu'il voyait. 

Au cours de ses fameuses « lectures » captées en état de transe médiumniques, il interprétait les rêves 

des personnes venues le consulter, leur prédisait leur avenir, retrouvait leurs incarnations antérieures 

et leur prescrivait les solutions médicales les mieux adaptées à leur état. Edgar Cayce pratiqua durant 

toute sa vie 14 256 lectures. 

Il est intéressant et passionnant de lire les transcriptions, car il parle du peuple atlante aujourd'hui 

disparu. Ce qui est étonnant, les annales akashiques vous permettent aussi d'accéder à une possibilité 

ou probabilité de futur, cette notion est pertinente. Elle signifierait que l'âme peut se projeter dans 

l'espace-temps de matière, à l'époque qu'elle veut et choisir son espace-temps que vous appelez le 

passé, le présent, le futur, notion que vous avez créée dans votre conscience collective et votre 

illusion.  

Comme vous détenez votre bibliothèque personnelle, vous pouvez la visiter pour découvrir ce que 

vous avez été, dans d'autres expériences. Il existe un ensemble de techniques qui permettent de lire 

des passages, pour le plaisir ou pour comprendre certaines relations compliquées dans votre réalité. 
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Vous avez tous, déjà vécu sur cette planète, sur d'autres aussi, des dimensions plus ou moins subtiles, 

dans des vies antérieures. Revisiter certaines parties de vies peut vous aider sur votre chemin à cette 

époque fort compliquée. 

Parfois, il vous arrive de consulter une personne voyante ou médium, voire ceux qui canalisent avec 

des énergies bienveillantes ou sous hypnose, pour qu'ils vous fassent une lecture de votre chemin de 

vie, ou pour une aide particulière liée à un problème de santé. 

C’est un domaine accessible à chacun, tout le monde peut accéder à sa bibliothèque, et apprendre à 

utiliser les informations pour se faire grandir et aider les autres. 

Dans certains pays d'Amériques du Sud, les chamanes utilisent des plantes et une en particulier 

l'ayahuasca ou yagé qui est une plante en forme de liane, après une préparation minutieuse, ils en 

font une décoction, le breuvage est bu, c'est  hallucinogène. Cette substance permet de partir dans 

un état de conscience modifiée, de faire des sorties astrales, et bien entendu d'avoir accès à des vies 

antérieures. 

On retrouve ces rites au Pérou, au Brésil, en Bolivie, en Équateur, au Venezuela et au Paraguay. 

En Europe, par exemple, les chamanes, les druides savaient utiliser les champignons hallucinogènes 

comme l'amanita muscaria (fausse oronge) ou le psilocybe semilanceata, au Mexique, on trouve 

aussi un champignon similaire qu'utilisaient les chamanes psilocybe mescicana. 

Les conséquences somatiques sont sensorielles, psychiques et émotionnelles, avec des effets 

indésirables si ces substances sont mal utilisées. 

Ce n'est pas tout le monde qui peut se risquer à une telle expérience, même si des personnes ont eu 

des phénomènes sensoriels spectaculaires et des ouvertures de conscience surprenantes, ces 

techniques sont réservées à un public averti et ne doivent jamais se pratiquer seul. 

Vous vivez une autre époque avec un niveau de conscience augmentée, l'énergie de la terre Gaïa 

monte beaucoup, il n’est plus nécessaire de pratiquer ce style de rite. 

Votre monde est en perpétuelle évolution et dans le domaine des ouvertures des capacités 

psychiques, la grande majorité des personnes s'ouvrent naturellement vers la compréhension des 

mondes subtils, sans l’absorption de drogues quel qu’elles soient, il y a toujours un risque pour un 

individu. 

Il est beaucoup plus facile que vous pouvez le penser, d'accéder à vos annales akashiques, seulement 

chacun devra déterminer sa façon d'y parvenir. 

Ce sont vos guides spirituels et votre âme qui vous le permettent, attendu que vous êtes venus aider 

les autres, une lecture « akashique », est un moyen de vous aider et d'aider les autres. Pour quelques-

uns, ce sera par une sortie de corps, pour d'autres, par canalisation ou clairvoyance, pour les autres, 

ils ne verront pas d'images, mais un guide spirituel racontera le contexte. 

Même avec des outils, comme un pendule ou des baguettes coudées, vous pouvez lire vos mémoires 

de vos vies antérieures, des sections. 
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En thérapie, un texte en kinésiologie vous permet de lire une mémoire pour résoudre une 

problématique, sans oublier le bras pendule ou votre mouvement elliptique. 

Même, si au début de votre exploration dans la maîtrise de visiter votre bibliothèque, vous n'arrivez 

pas toujours à « voir » ou à « entendre », vous devez toujours rester dans le jeu. Voici une technique 

que les guides m'ont enseignée, elle est simple et sans aucun danger. 

Vous vous installez dans un fauteuil confortable, surtout pas allongé, vous vous mettez en état 

cérébral alpha. Vous demanderez à votre guide de vous montrer vos annales, une vie intéressante, 

comme une rencontre avec un maître spirituel.  

Vous mettez votre intention, votre pensée sur le corps causal, vous laissez les choses se faire. Les 

images arrivent toutes seules, parfois, dans les premiers, moments, cela peut être en noir et blanc, 

ensuite des couleurs. Vous n’entendez pas toujours les paroles et les sonorités, vous ne serez que 

spectateur des scènes que vous verrez. Votre âme s’arrangera pour que des visions s'offrent à vous. 

En compensation de cette expérience, ce qui est le plus formidable, c'est que vous verrez par les 

yeux de l'être que vous avez incarné à cette époque. 

  

Vous ne devez jamais forcer, soyez un observateur, essayez de repérer l'époque, comment sont 

habillées les personnes, les chaussures, la langue parlée, les petits détails. 

Dans certains voyages d'annales, vous pouvez vous voir évoluer sur une autre planète, dans une cité, 

un vaisseau spatial, aussi côtoyer des humanoïdes de différentes couleurs, oui vos guides vous 

ouvrent un autre monde surprenant, pour vous enseigner et permettent à votre réalité de grandir. 

Il est vrai, qu'au début, une séance peut durer 2 minutes, ensuite avec un peu de pratique et de lâcher-

prise, bien plus longtemps. Cela vous apprend à lâcher votre mental, à vous détendre, à grandir en 

conscience. Vous pouvez être fier de vos expériences de vie passée. 

Les guides le disent : toutes les expériences sont belles, lorsque vous avez fait quelques erreurs de 

parcours, c'est infime. L'école, c'est l'univers et les dimensions, c'est ainsi que s'expriment les âmes. 

Vous avez expérimenté toute condition, vous n’avez pas été tous des personnes importantes dans la 

matière, ce détail est insignifiant.  

Beaucoup d’entre vous avez été esclave, paysan, guerrier, pécheur, extra-terrestre, etc., parfois, 

prince, princesse, roi, prêtre, etc. Mais, le plus important, ce sont les rencontres et les enseignements 

avec les grands maîtres incarnés, quels qu’ils soient. 

Vous allez souvent chercher ailleurs et chez les autres, ce qui est caché en vous, pour découvrir ce 

que vous êtes intérieurement, pourtant vous êtes complets, vous êtes entièrement autonomes. La 

connaissance vous donne cette liberté de sonder votre âme, d’accéder à votre potentiel qui est 

colossal. Sachez l'utiliser pour grandir personnellement et aider les autres. 
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Les intercessions divines dans le cycle d’une incarnation. 

Ce que votre âme a prévu pour votre incarnation, peut être modifié en cours de route, pour une raison 

particulière ? 

La ligne droite que votre âme trace, peut-elle se courber dans votre vie ? 

Il arrive à des êtres humains des aventures hors norme, c’est votre représentation qui lui donne cette 

valeur exceptionnelle, puisque d’un point de vue humain, cette réalité n’existe pas.  

Comme vous le constatez ; le monde est enfermé dans une coque d’ignorance où la foi n’a plus sa 

place. Les actions divines sont regardées avec étrangeté, semblable à une farce. La science remet en 

cause tout ce qu’elle ne peut pas expliquer rationnellement par des preuves et même les religions 

établies, mettent beaucoup de temps à reconnaître une intervention divine. C’est pour cette raison, 

que de vos jours, comme dans le passé, des prodiges dépassant votre réalité se produisent. 

Ces interventions divines, réalisées par des consciences supérieures ou des humanoïdes de lumière, 

peuvent utiliser un être incarné sur Terre, pour réaliser ce qui semble impossible dans le réel de votre 

dimension. 

À toutes vos époques, des hommes et des femmes ont manifesté une grande puissance pour aider les 

autres, les diriger vers plus d’amour les uns pour les autres. 

C’est ainsi que le Fondateur accorde à ses serviteurs des capacités qui dépassent la compréhension 

de votre raisonnement. Ce qui parait impossible d’un regard humain, pour ces serviteurs qui 

marchent dans la foi de leur Dieu, accomplir des prodiges pour éveiller leurs frères et sœurs. 

Même avant la venue de Jeschua sur Terre, des prodiges se sont réalisés, pas uniquement en Israël, 

mais aussi en Inde, en Chine, et ailleurs, seulement vous l’avez oublié dans votre mémoire collective. 

Il y a de cela, quelques décennies, des hommes et des femmes ont manifesté une puissance non 

humaine pour éveiller votre conscience. 

Maître Philippe de Lyon a, à son époque, fait des miracles sur un grand nombre de personnes. Il a 

redonné la vie à Jean Chapas qui n’était qu’un enfant, Maître Philippe a même retardé le départ d’un 

enfant qui devait décéder. 

 

Pourquoi modifier le cycle d’une âme dans son évolution ? 

La Source donne des preuves pour modifier les cœurs qui ont perdu la foi, Elle utilise ses serviteurs 

comme des réceptacles, pour faire briller la lumière de l’espoir, dans ce monde qui s’est éloigné de 

la foi et qui ne croit plus en rien. Savez-vous pourquoi votre foi est morte ? Vous ne savez même 

plus que vous êtes divins, avec un potentiel divin, vous avez oublié dans votre incarnation que vit 

en vous une âme divine ? Cette amnésie disparaît seulement lors de manifestations prodigieuses qui 

dépassent la compréhension de l’ordre établi de votre mental programmé par votre monde.  

Padre Pio, un autre serviteur fidèle, a produit une grande puissance dans sa vie, en accomplissant des 

prodiges. 
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Thérèse Neumann, Yvonne bien Aimée, et tellement d’autres disséminés partout sur votre planète 

sont venus pour vous rappeler que pour votre Père d’Amour, l’impossible n’existe pas. 

Toute personne qui meurt, puis revient à la vie, n’a conscience de rien, ce sont ceux qui sont autour 

d’elle, qui lui annonceront qu’elle est revenue à la vie. Cependant, l’âme de cette personne savait 

que cet événement arriverait. 

Tout est mis en œuvre pour faire grandir la conscience humaine et toucher le cœur de quelques-uns. 

Les âmes sont complices de ces manifestations qui pour beaucoup d’entre vous dépassent votre 

entendement. Comment redonner vie à un corps organique qui n’a plus de vie ? 

Un corps physique n’est-il fait que de matière ? Vous avez une grande méconnaissance dans votre 

propre structure anatomique, vous ne voyez que la pellicule de votre corps. 

Vous êtes constitués d’un assemblage énergétique qui réagit à votre conscience pure. Cette 

conscience utilise son véhicule pour vous faire grandir, elle souffle la vie dans votre corps. Elle peut 

la reprendre, momentanément, afin de faire grandir les incroyants que l’impossible dans votre densité 

est la limite de votre foi en La Source. 

Tant de moyens sont mis en œuvre pour modifier votre perception de votre réalité, pour retrouver la 

voie de votre âme, mais aussi, celle de ceux qui ont coupé en conscience le cordon ombilicale avec 

leur Père et Fondateur, pour vivre libre, à ce qu’ils pensent, cependant, ils sont devenus esclaves de 

la matière, seul endroit où l’expression leur est permise. Ils avaient les cieux pour s’exprimer, 

maintenant leur expression est limitée à un atome de matière. 

Dans votre incarnation, vous assisterez à de grands prodiges par l’intermédiaire du Grand Maître. 

Le Grand enseignant est l’instrument de lumière que La Source vous donne, pour vous éclairer dans 

votre vie, votre âme attend ce moment, elle jubile de plaisir. 
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Chapitre 37 

                        
                      Les relations amoureuses et la sexualité 

Vous avez un domaine omniprésent dans certaines parties du monde, dans d'autres, ce sont des 

tabous, les concepts religieux des religions nombreuses, n'ont pas aidé l'humanité à respecter le sacré 

dans le domaine des relations amoureuses et de la sexualité. 

Dans beaucoup de pays, des scandales sexuels émergent au grand jour, la pédocriminalité est 

courante sur cette planète. Des individus, des puissants de ce monde, sont des pervers sadiques, des 

pédophiles, qui utilisent la sexualité, le viol comme une arme destructrice pour assouvir leurs 

pulsions primaires et de contrôle. 

Il n'est pas nécessaire d'aborder toutes ces horreurs, vous savez qu'elles sont courantes, les guides 

vous expliquent de quoi sont capables des hommes et des femmes qui n'ont, pas de cœur. Ils n'ont 

aucun respect pour des enfants, quelque que soit le sexe, la vie est méprisée pour ces êtres fragiles. 

Ils détruisent leurs vies, pour un temps, mais tous ceux qui pratiquent cette infamie, cette ignominie 

finiront comme des cadavres qui pourrissent au soleil. 

Les relations amoureuses sont universelles et appartiennent à la vie des peuples, dans de nombreux 

pays, vous trouvez des ouvrages pour apprendre à aimer et explorer l'amour, sous toutes ces facettes, 

Le plus grand problème dans ce domaine est la pollution de la pensée que la société distille depuis 

des millénaires. Les fondations des relations amoureuses et de la sexualité sont biaisées depuis votre 

enfance, et vos tuteurs ne vous enseignent que leurs expériences par leurs propres filtres, et non la 

réalité. 

Vos parents n'ont pas forcément une conscience ouverte, ils vivent sur des mémoires ancestrales. 

Vous devez vous départir de toutes ces mémoires parasites dans ce domaine sexuel et apprendre à 

aimer, à partager dans l'amour sentimental d'une manière spirituelle. 

Vous n'êtes pas nés spirituels, vous le devenez, dans les relations amoureuses et sexuelles, vous avez 

le même principe. Vous apprendrez à modifier ces mémoires et les transmuter pour en créer de 

nouvelles, afin de concevoir le partage amoureux, comme un nouveau paradigme. 

Les guides veulent vous transmettre une vision humaine et équilibrée des sentiments amoureux et 

sexuels, ce qui conduit à être entièrement heureux dans le partage des sentiments amoureux. Vous 

devez vous défaire de tous les schémas programmés et réécrire votre programme personnel, dans un 

équilibre spirituel, et dans le respect de l'autre. 

L'union de deux personnes, quelque que soit son genre, qui se respectent, est comme la lumière d'un 

arc-en-ciel. 
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Vous devez absolument revoir tout le concept d'une relation d'amour, non pas à la sauce des religions, 

des courants sociétaux, des médias, des sexologues, des  publicités vendeuses de sexe, des films à 

l'eau de roses ou à la Walt Disney. 

Vous trouvez deux aspects primordiaux dans le concept d'une relation amoureuse qui vous seront 

développés. 

La relation amoureuse : 

Tout être humain est forcément attiré vers une personne un jour ou l'autre, et dans la perception 

spirituelle des guides, aimer amoureusement une personne, même du même genre, est d'une 

merveilleuse beauté. 

Vous êtes attirés avant tout vers un corps et une âme, où se produit une résilience puissante. Dans 

toute relation amoureuse, il est vital de faire une amitié profonde avant d'avoir des relations intimes. 

Y a-t-il un âge en particulier pour commencer une relation amoureuse ? 

Tout dépend de la maturité de la personne et de son niveau de conscience.  

Les civilisations qui vous environnent, ont des codes civilisationnels particuliers, peu de personnes 

ont une conscience approfondie spirituelle, chacun vit avec ses coutumes, ses normes, les influences 

du moment, les modes, elles n'écoutent que l'appel du corps, de ses pulsions et non de l'âme. 

Dans les faits, prenez l'exemple des adolescents, vous l'avez tous été, qu'ils fassent des amitiés 

sincères avec des filles et des garçons est tout à fait naturel, c'est un partage de jeunesse, un 

amusement salutaire d'une vie en collectivité. Certains adolescents vont créer avec le temps des 

amitiés qui pourront durer pendant des années. 

Une amitié sincère avec une personne n'ira pas forcément vers une relation amoureuse, c'est un 

échange de sentiment, d'affection, de complicité et cela est agréable de trouver une oreille attentive 

quand vous avez un besoin de vous épancher vers un cœur compatissant. Lorsque vous êtes dans 

une incompréhension dans votre vie ou de questionnements qui vous perturbent, vous recherchez du 

réconfort.  

Il est plus facile de converser avec un ami ou une amie que des parents, qui ont une vision différente 

des enfants. 

Les adolescents manquent de maturité, sont souvent têtus, aiment à se rebeller contre l'autorité des 

parents, ils ne veulent en faire qu'à leur tête et ils sont poussés par leurs pulsions qu'ils n’arrivent pas 

à maîtriser.  

Effectivement, vous voyez beaucoup d'adolescents qui sortent avec des garçons ou des filles, qui 

confondent une amitié avec relation amoureuse et sexualité. 

Une rencontre d'un soir, des baisers et relations intimes. Tout va trop vite, c'est une consommation 

du plaisir, ils changent de partenaires très vite aussi, même s'ils expérimentent dans ce domaine, leur 

vision de l'amour est faussé et cette construction se poursuivra ensuite à l'âge adulte. 

Lorsque vous expliquez à une adolescente ou adolescent le principe spirituel de l'amour, ils vous 

riront au nez, vous traiteront de vieux jeux ou de ringard. 
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Pourtant, dans la réalité émotionnelle d'un être humain, une belle construction d'amitié peut 

permettre une belle relation amoureuse, durant une vie entière. 

Voici une constatation, dès que vous avez eu des relations sexuelles avec un partenaire, vous entrez 

dans son intimité profonde, cela dit la sexualité n'est pas l'aboutissement universel du bonheur infini 

dans la vie d'une personne et d'un couple. 

Il y a d'autres considérations, car l'amour est un tout, mais principalement un partage. Il n'est pas 

souhaitable d'interdire quoi que ce soit dans les questions des relations humaines, quand des 

adolescents veulent avoir de relations sexuelles avec des adolescents de leurs âges, leur interdire 

serait contraire au libre arbitre.  

La pédagogie est de meilleurs conseillers, expliquer que la sexualité n'est pas approprié à leur âge, 

qu'ils doivent attendre de se construire émotionnellement et apprendre les notions du partage de 

l'amour leur permettraient de se réaliser pleinement à l'âge adulte.  

Les adultes et les lois des hommes permettent des relations sexuelles entre un(e) adolescent(e) et un 

adulte, assez tôt dans la vie d'un enfant : et ces lois, dans vos sociétés, concernent surtout les filles. 

La loi reconnaît ainsi le droit à un mineur d'avoir des relations sexuelles à partir de 11, 12, 14, 15, 

16 et 18 ans avec une personne civilement majeure sans que celle-ci commette une infraction pénale. 

Bien sûr, chaque pays détermine l'âge l'égal.  

Ne trouvez-vous pas choquant qu'un adulte puisse avoir des relations sexuelles avec des enfants 

de 11,12, 14, 15, etc, en toute légalité ? 

Ces lois et ceux qui les promulguent ne permettent-ils pas de se faire des enfants légalement, sont-

ils des femmes ou des hommes à voter ces lois et ne légalisent-ils pas le viol et l'abus sur mineur ? 

Vous devez vous poser des questions contre cette anomalie mondiale qui rend légaux les échanges 

sexuels fixés par les lois des hommes qui ne sont pas dans l'amour. 

On constate que les jeunes sont impatients, ils veulent tout et tout de suite, mais une relation 

amoureuse avec un être humain en face de soi, sensible, n'est pas un téléphone portable ou un 

mouchoir, que l'on peut jeter à la poubelle. 

En ce domaine, l'humanité doit encore grandir, afin de différencier les différentes étapes pour 

construire à deux. Il est impossible de fixer des règles dans ce domaine, et les règles sont contraires 

au libre arbitre, excepté des règles de sécurités pour des personnes qui ne serait pas en âge de raison.  

L'être humain doit le conscientiser, l’analyser et le mettre en pratique naturellement. Quand il sait 

que cela est bon pour lui, pour sa vie et qu’il met en pratique le principe du partage de l'amour. 

L'expérience qu'il entreprendra dans une amitié sincère, qui deviendra amoureuse, sera une 

exultation au bonheur infinie. 

 

La relation amoureuse chez les adultes : 

Les adultes ont été les ados d’hier, les erreurs de l'enfance reviennent au galop, avec en plus un passif 

émotionnel lourd, des échecs, des douleurs, des déceptions, des trahisons, de la violence, parfois 

d'un ex-conjoint, ce n'est pas pour rien que des livres sur ces thèmes intéressent tant de monde. 
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Le plus contradictoire dans la vie des adultes, leurs expériences malheureuses ne les aident pas 

forcément dans la découverte d'une nouvelle relation merveilleuse. Souvent, elles ou ils rencontrent 

toujours les mêmes profils, les mêmes désillusions, à croire que la fondation des relations 

amoureuses est un véritable challenge. 

Comme beaucoup commencent à le penser, les vrais et véritables compagnons et compagnes ont 

quatre pattes, sont plus aimants, ne se plaignent pratiquement jamais, sont fidèles en amour et en 

amitié.  

Un grand nombre de personnes, tellement déçus par une relation amoureuse dévastatrice, font le 

choix d'un animal de compagnie, même si au fond de leur cœur, elle ou il aimerait trouver l'élu de 

leur cœur. 

Comme chez les adolescents, par les entremises d'une rencontre, lorsque vous croisez une personne 

qui vous semble intéressante, prenez votre temps. 

Quand vous cherchez l'élu de votre cœur, après un certain nombre d’échecs, faites un travail 

introspectif de vos émotions, chassez toute colère et regret. Une rencontre amoureuse qui tourne au 

vinaigre, alors que vous pensiez avoir trouvé le prince charmant ou la princesse charmante, peut 

vous rebuter dans une nouvelle relation. 

Tout d'abord, sachez qu'existent des hommes merveilleux dans ce bas monde, et des femmes 

merveilleuses aussi, ne mettez pas tout le monde dans le même sac. 

Sachez avoir de la réflexion et du discernement, le coup de foudre peut parfois se produire, mais 

prendre la foudre sur la tête dû à un empressement excessif conduit généralement à la ruine très 

rapidement. 

Vous devez garder votre lucidité, votre calme, et poser des critères sur ce que vous pouvez accepter 

ou non, chez une personne qui partagera votre vie. 

Il est préférable de vivre seul que mal accompagné, dit un proverbe. Dans les sociétés qui vous 

entourent, vous devez vous méfier de la normalité. 

Quand vous entendez des proches ou des ami(e)s qui sont en couples, vous répétez des expressions 

taquines comme :  

« Tu es encore célibataire à ton âge », « qui s'occupera de toi quand tu seras vieille ou vieux »,  

« Dépêche-toi de trouver un homme, ou une femme, tu vas être trop âgé pour avoir un enfant », « tu 

dois trouver une femme pour ta descendance : » 

Vous recevez dans la figure des expressions déplaisantes qui peuvent vous induire ensuite dans 

l'erreur de l'appréciation d'un conjoint, les belles paroles des autres sur des airs de plaisanteries pour 

vous faire comprendre que vous êtes anormales, que vous ne rentrez pas dans le moule des normes, 

est à jeter aux oubliettes.  

Vous ne choisissez jamais personne, parce qu'il ou elle plaît à untel ou unetelle. Vous pouvez 

demander conseil à des ami(e)s intimes pour avoir leur appréciation, mais pas pour leur faire plaisir. 

Il est courant de dire que l'habit ne fait pas le moine, et dans ce proverbe, c'est encore plus véridique, 

les pièges sont nombreux,  les loups sont nombreux aussi, la prudence est de rigueur. 
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Le choix d'une compagne ou d'un compagnon : 

C'est la partie la plus difficile, la peur de se tromper et c'est compréhensible, prendre un râteau laisse 

des bosses. Les guides spirituels vont diriger cette partie, ils sont très compétents et leurs expériences 

sont précieuses et logiques.  

Ces conseils sont identiques quel que soit votre orientation sexuelle. 

Comme les guides aiment bien le répéter, une conscience éveillée est une tête éveillée qui sait se 

changer soi-même et s'améliorer. Vous ne pouvez changer personne et les promesses n’engagent que 

ceux qui veulent bien les croire. 

La beauté physique est importante, mais dépend de chacun, car tous les goûts sont dans la nature, 

mais pas déterminante. Elle n’est qu'un critère, ce qui est beau pour lui, ne l'est pas pour elle, et ce 

qui est splendide pour elle, ne l'est pas pour lui. 

Faites tout de même attention aux conseils, des modes, de la société de consommations, des profils, 

du paraître et de la superficialité, écoutez vos ressentis, c'est plus fiable.  

Beaucoup d'hommes et de femmes dans vos sociétés pensent que le physique est l'alpha de l’oméga 

d'une personne et le premier des critères. Vous êtes seuls juges en cette partie, comme les guides le 

précisent : les beaux et les affreux, les maigres et les gros, les grands et les petits finissent tous dans 

un trou. 

Vous pouvez être attirés, comme l'aimant attire le fer, vers un être qui paraît formidable, beau gosse, 

riche, qui présente bien, intelligent, une particule rare du cosmos que l'on ne trouve qu'une fois dans 

sa vie ! De telles attractions arrivent, vous pouvez en perdre la tête par vos émotions, c'est le grand 

amour karmique qui peut aussi se manifester en cette personne ! 

Vos premières relations amoureuses vous ont laissé de marbre par leur intensité karmique. 

Imaginez que vous avez rencontré, enfin, un être intéressant et que ce soit réciproque. Puisque vous 

êtes des personnes spirituelles, prenez un moment pour demander à votre guide ce qu’il en pense. Si 

vous n'avez que peu de détails, vous serez prudents et à tâtons. Il est vrai, comme disent les guides : 

« nous ne sommes pas, ici, pour les amourettes, faites vos expériences dans la matière ». De même, 

s'ils vous donnaient des informations et des conseils, vous êtes libres de les suivre ou non. 

Dans le domaine sentimental, vous parlez aussi d'attraction, votre résonance vibratoire rentre en 

attraction avec une autre âme. Vous devez faire preuve de discernement, sans vous faire un film, 

quand vous avez grandi intérieurement, vous verrez vite des signes encourageants. Les personnes de 

sexe féminin, ou les âmes qui ont une vibration féminine sont dans l'ensemble plus ouverts 

spirituellement, les vibrations masculines sont loin derrière. L’immatériel, le subtil est fréquemment 

abstrait pour l'homme et compliqué à appréhender et à comprendre dans sa vie. 
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Comme il y a beaucoup plus de femmes spirituelles que d'hommes, celles qui trouveront un 

compagnon ne tomberont pas toujours sur un homme très réceptif. C'est aussi vérifiable dans le sens 

inverse. 

Il sera alors important quelque que soit la situation de faire une amitié, et d'apprécier la personne 

évoluer dans différentes situations de la vie courante. Même lorsque la personne n'est pas ouverte 

forcément sur la spiritualité, elle peut tout de même avoir de belles qualités humaines, être aimante, 

sensible, douce et remplie d'amour. 

Durant toute cette étape de repérage de la personnalité, du caractère, vous passerez un maximum de 

temps avec la personne, mais en lui mettant des limites, pour le moment pas de relations sexuelles. 

Vous pouvez croiser la route de manipulateur ou manipulatrice, ce sont des profils dangereux, 

calculateurs, qui savent se faire tout beau pour emprisonner leur proie. 

Soyez attentives à certains détails : 

Vous devez être un observateur, une observatrice, de la personne qui semble avoir un intérêt pour 

vous, vous aurez toujours des signes pour comprendre le fonctionnement de l'être que vous convoitez 

et potentiellement devenir votre moitié. Soyez seulement attentif, écoutez, regardez, et faites ensuite 

vos conclusions, même si cette étape prend plusieurs mois. 

→Comment la personne se comporte-t-elle en public, au téléphone, a-t-elle tendance à se mettre en 

avant ? 

→A-t-elle un vocabulaire vulgaire, à insulter dès qu'elle se trouve dans une situation embarrassante? 

Est-elle facilement irritable ? 

→A-t-elle tendance à critiquer, à juger les autres ? 

→A-t-elle tendance à mentir, ne pas dire la réalité des choses, sur son emploi du temps ? 

→Comment considère-t-elle ses parents, a-t-elle du respect pour eux ? 

→Cette personne est-elle radine, sur son argent ? 

→Cette personne fait-elle des promesses à tout va ? 

→Sait-elle manifester son amitié en tout temps ? 

→Quelles sont ses passe-temps, ses passions ? 

→Comment prend-elle soin la nature ? 

→Avez-vous le même régime alimentaire, est-ce une personne ouverte sur ce sujet ? 

Chacun a ses critères, ses références, il n’empêche que vous devez éviter de choisir un imposteur, 

qui masque sa personnalité pour vous piéger. 

Si vous voyez évoluer la personne pendant un certain laps de temps dans différentes conditions, elle 

finira par montrer sa véritable face, elle dévoilera ce qu’elle est intérieurement. 

Durant combien de temps doit durer une amitié ? 

Cela dépendra de chaque personne, vous savez quand vous devez dépasser le stade de l'amitié pour 

une union à deux. Vous devez garder à l'esprit que la relation amoureuse est un partage, vous ne 

possédez pas l'autre, vous partagez votre amour. 
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Avant de s'aventurer dans l'union à deux, il est intéressant de poser les bases, sur tout et de discuter 

de tout. 

Les deux personnes doivent garder leur liberté d'expression en toutes circonstances. 

C'est ainsi qu'il est préférable de garder sa liberté financière et de ne pas dépendre totalement de 

l'autre. 

La vie en couple ne doit pas être une prison pour qui que ce soit. Les deux personnes sont libres de 

s'exprimer, et si un des deux commence à mettre des conditions, fuyez, séparez-vous. Une personne 

spirituelle garde sa liberté, quelque que soient les conditions, c'est son trésor le plus précieux. Même 

lorsque la personne que vous fréquentez ne s'intéresse pas à votre vie spirituelle, votre chemin de 

vie, comme thérapeute ou d’autres activités apparentés, si l'autre s'oppose, vous critique en 

permanence, fuyez, séparez-vous. 

Vous partagez tout ensemble, la sexualité, la cuisine, le ménage, sortir les poubelles et le reste. Quand 

votre union ne fonctionne pas, ou vous vous rendez compte que vous vous êtes trompés, il n'est 

jamais trop tard pour changer de condition. Il n'y a jamais d'échec, vous avez grandi et appris par 

une expérience. 

Les relations sexuelles : 

C'est un moment de partage intense dans une union, pas uniquement avec des organes sexuels, c'est 

l'aboutissement du partage de l'amour. 

Au début d'une relation, il n'y a pas de problème dans la sexualité, mais avec le temps, la routine, la 

fatigue, des perturbations peuvent apparaître dans le couple. Parler de sexualité entre conjoint est 

naturel, comme discuter de cuisine ou du jardin. 

N'ayez pas de tabous, n'ayez pas peur des mots, ouvrir son cœur avec franchise et sans appréhension, 

surtout, si dans votre vie d'avant, votre ancienne relation amoureuse, vous aviez eu des problèmes 

dans l'expression sexuelle. 

La vie est un jeu, votre travail est un jeu et votre intimité est un jeu avec l'être que vous aimez. 

L'acte sexuel est l'aboutissement pour les deux personnes, mais avant, il faut s'amuser, pour 

émoustiller les sens et le corps. 

Certains livres parlent très biens de ces échanges, soyez toujours à l'écoute de votre partenaire. En 

dehors des échanges intimes, avoir des attentions pour l'être avec qui vous partagez votre vie est 

important. Des baisers, des câlins, prendre la personne dans ses bras et lui dire des mots doux 

d'amour manifestent ce qui vibre dans votre cœur. Les actes qui manifestent vos affections sont 

essentiels, vous pouvez cuisiner pour l'être que vous aimez. Partager les tâches ménagères, lui masser 

les pieds, le dos, préparer un thé, etc. 

Comme c'est un échange d’amour, c'est fait avec le cœur, c'est ainsi que, se construit votre relation 

amoureuse avec l'être qui partage votre vie. 
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Faut-il faire des cadeaux, offrir des bagues, célébrer des dates ? 

Vous aimez chaque jour, donc pendant 364 jours et non uniquement pour le 14 février ! Vous 

manifestez l'amour de votre cœur en permanence, si vous voulez acheter un cadeau à l'être que l'on 

chérit, vous êtes libres, un bouquet, une carte avec de mots d’amour, voire un poème. Vous êtes 

entièrement libres dans votre expression, tant que vous le faites avec le cœur, si vous vous forcez, 

ça ne dure pas. 

Quand les deux conjoints sont aussi attentionnés l'un que l'autre, le bonheur est assuré et la vie de 

couple reste en harmonie. Cela est intéressant de constater que les couples spirituels, qui ont une 

conscience ouverte, vivent une communion amoureuse plus intense et en harmonie sur tous les plans, 

il est vrai, c'est un avantage. 

Comprendre le féminin : 

Quand un couple est constitué d'une femme, ou deux, dans la majorité des cas, et cela, jusqu'à la 

ménopause, une femme aura son cycle menstruel, ce que l'on appelle couramment « les règles » 13 

fois dans l’année, et pendant quelques jours, elle aura une perte de sang. Les règles désignent 

l'écoulement périodique d'un fluide biologique complexe composé de sang, de sécrétions vaginales 

et de cellules endométriales de la paroi utérine, évacué par le vagin. Les saignements correspondent 

à l'évacuation de la couche superficielle de la muqueuse de l'utérus, l'endomètre, qui s'était constitué 

plus tôt durant le cycle menstruel pour accueillir un éventuel œuf fécondé. En l'absence de 

fécondation, la surface de l'endomètre, richement vascularisé, est alors évacué par le vagin sous 

forme de saignements plus ou moins abondants. 

Les émotions négatives, le stress ont un effet puissant dans le dysfonctionnement du cycle menstruel, 

ce qui provoque des absences de règles, ou un décalage, ainsi que des contractions lors des règles et 

des douleurs désagréables. Les ovaires aussi qui sont en lien direct avec ce cycle peuvent avoir des 

complications, dues à des émotions importantes qui durent dans le temps. Le rôle des ovaires est 

double : en premier, il libère tous les mois chez la femme, de la puberté à la ménopause, un ovule 

mûri dans le follicule ; et en second, il sécrète les hormones sexuelles féminines (œstrogènes). 

La glande thyroïde joue un rôle informationnel majeur dans le bon fonctionnement des ovaires. 

Quand vous êtes un homme, il faut s’intéresser et comprendre comment fonctionne ce cycle naturel, 

ne pas en avoir peur, c'est une partie intégrante de la constitution de la biologie et anatomie féminine. 

Les cycles menstruels sont lunaires, sur 28 jours, l'ovulation se produit le quatorzième jour du 

premier jour des règles. 

On pourrait avoir l'impression que cette menstruation féminine est un problème pour l'homme, car 

dans certaines sociétés et religions, dès qu'une femme a son cycle, il ne convient plus de s'approcher 

d'elle, de la toucher, de l'embrasser, comme si ce saignement était une punition divine et une 

impureté dangereuse. Durant cette période, elle est déclassée, considérée comme une pestiférée. 

Malencontreusement, cette psychose est répandue, surtout beaucoup de superstition, de tradition 

religieuse machiste, ce mal est mondial et dramatique pour la condition de la femme. Dans certains 

endroits du monde, les femmes sont même franchement rejetées et mises en danger pendant cette 
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période. Dans certaines régions rurales du Népal, les femmes sont, obligées de fuir le village le temps 

de leurs règles, car elles sont considérées comme impures, cette tradition indigne est appelée « le 

Chaupadi ». 

Dans l'islam, les femmes sont également considérées comme impures au moment de leurs 

menstruations et selon certaines interprétations, les femmes ne peuvent entrer dans une mosquée, ni 

faire certaines prières. 

Il en est de même pour le judaïsme, où une femme qui a ses règles doit être séparée des hommes et 

pratiquer des bains de purifications à l'issue de cette période. 

Le christianisme a beau avoir rejeté le côté « souillure des femmes pendant les règles », en théorie, 

il n'en demeure pas moins que cette idée a la vie dure. 

Dans certaines régions d'Afrique, Kenya, Rwanda, Bénin et bien d'autres, les femmes sont 

considérées comme impures et souillées durant les menstruations. Cet extrémisme s'étend même, à 

ce qu'elles touchent, comme dans d'autres régions du monde d'ailleurs, que ce soit la nourriture, le 

linge ou les autres personnes. 

À certains endroits en Amérique du Sud, comme en Bolivie, lors de leurs menstruations, les femmes 

sont considérées comme étant malades. Leurs protections périodiques ne doivent d'ailleurs surtout 

pas toucher quoique ce soit, ni être mises dans la même poubelle que les déchets ménager pour éviter 

une éventuelle contamination. 

Dans de nombreuses régions du globe, les jeunes filles sont déscolarisées pendant leurs règles. D'une 

manière générale, les temples hindous et bouddhistes sont interdits aux femmes le temps de leurs 

règles, c'est la même idéologie en Thaïlande et ailleurs, c'est plutôt la tradition qui a entraîné ces 

pratiques, qu'une règle claire. Il y a exemple écrit dans l’Atharvaveda, qu'il faut éviter de fréquenter 

une femme qui a ses règles pendant la pratique magique, de peur que les sorts ne fonctionnent pas. 

Ne tombez pas dans ce travers qui ne conviendrait pas, vous n’êtes plus des ignorants et votre 

conscience a dépassé toutes ces traditions archaïques, superstitieuses d'une autre époque. 

Voici un exemple parlant qui manifeste l'amour de la Source.  

Dans le livre des actes, vous pouvez voir l'évolution de la conscience spirituelle qui vous demande 

d'évoluer.  

En Actes Chapitre 11, le disciple Pierre raconte sa vision au verset 5 à 10 : 

«  Pendant mon séjour à Jaffa, dit-il, j'étais en train de prier, quand je suis tombé en extase, et j'ai eu 

une vision : une sorte de grande toile, tenue aux quatre coins, est descendue du ciel et elle est venue 

tout près de moi. J'ai regardé attentivement ce qu'il y avait dedans et j'ai vu des quadrupèdes, des 

bêtes sauvages, des reptiles et des oiseaux. J'ai entendu alors une voix qui me disait : « Lève-toi, 

Pierre, tue ces bêtes et mange-les, » mais j'ai répondu : « Oh ! Non, Seigneur, car jamais de ma vie, 

je n'ai rien mangé de souillé ou d'impur ». 

La voix céleste s'est fait entendre une deuxième fois : « ce que Dieu a déclaré pur, ce n'est pas à toi 

de le considérer comme impur ». Cela est arrivé trois fois, puis tout a disparu dans le ciel. 
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Le monde masculin a déconsidéré et maltraité la femme depuis des millénaires, uniquement parce 

qu'elle perd un peu de sang chaque mois, cependant à juste titre, sans les femmes, les hommes 

n'existeraient pas.  

Il est temps d'abandonner toutes ces vieilles coutumes dépassées, le Grand Berger vient aussi pour 

faire changer la condition des femmes qui sont encore maltraitées, déconsidérées, battues, et cela 

doit absolument s'arrêter, mais l'homme aussi doit progresser dans sa conscience pour la modifier en 

profondeur. 

Vous devez reconsidérer le monde féminin et voir les femmes dans leur beauté, toute l'année. Vous 

avez évolué dans la compréhension de la biologie humaine, votre conscience a grandi, les traditions 

ancestrales sont caduques, une femme qui a ses règles n'est pas plus impure qu'un homme. Cette 

pensée de souillure et d'impureté concernant la femme n'est plus. Les guides affirment sans ambages 

que sur la nouvelle planète, cette particularité biologique sera acceptée par tous, sans jugement ni 

dégoût, juste, naturelle, car c'est le cycle de la vie. 

Que vous soyez compagnon ou compagne, lorsque votre amour est indisponible, manifestez-lui 

beaucoup de tendresse, d'affection, de câlins, pratiquez des massages, donnez des baisers, comme 

en temps normal. En-fait, la normalité, c'est chaque jour, vos actes sont d'amour, votre âme est 

d'amour, vous êtes le miroir de la Source. 

Le célibat : 

Il est des personnes qui veulent vivre seules, elles sont libres de leur choix. 

Il est intéressant pour ces êtres de faire un bilan sur cette attitude de célibat. 

Est-ce qu'elle s'impose un célibat, car leur vie à deux a été un désastre ? 

Des personnes, hommes ou femmes, ont tellement souffert qu'elles préfèrent vivre avec elle-même. 

À votre époque sont rares les êtres qui ont un chemin de vie où le célibat fait partie de leur 

incarnation. Ce sont surtout les chocs émotionnels qui dégouttent les personnes de la vie en couple. 

Elles sont remplies de peur, et si elles rencontrent une nouvelle personne, c'est la peur de l'échec. 

Ce sont des êtres en souffrance, qui ont souvent beaucoup de colère, qui doivent se décharger de tous 

ces fardeaux émotionnels. 

Une autre problématique sévit dans beaucoup de pays, il est difficile de trouver un conjoint qui 

corresponde à vos critères. Plus votre conscience grandie, plus il sera facile de dénouer ce dilemme 

et de comprendre la voie de votre vie. 

Le célibat est aussi un plaisir, cela ne signifie pas, que vous vivez dans une grotte en égoïste. Non, 

certains choisissent cette voie, quand c'est leur âme qui les pousse dans ce chemin, c'est qu'il y a une 

bonne raison et personne n'a à juger ceux qui désirent vivre seuls.  

Le célibat n'est une entrave en rien, le partage avec les autres est le même, seulement l'être se suffit 

dans sa vie intime. Un célibataire qui aime sa condition est aussi épanoui qu'un couple, s'il est en 

harmonie avec son âme, son bonheur sera total sans jamais se plaindre. 
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Faut-il avoir des enfants ? 

C'est une décision personnelle qui se réfléchit à deux, et qui ne regarde personne. 

Accueillir un enfant, c'est aussi accueillir une nouvelle âme, pour l'aider à s'exprimer dans son 

incarnation.  

Les parents prennent la responsabilité de cette âme, et quand ils sont dans une conscience spirituelle, 

ils en comprennent toute la valeur. 

Les parents ne possèdent pas les enfants, ils ne sont pas des poupées ou des poupons, ni pour faire 

plaisir aux grands-parents, c'est une grande responsabilité que vous donne l'Univers pour faire 

grandir une âme. 

Toutes les âmes qui s'expriment dans la matière, qui est dans un corps, peuvent engendrer la vie, 

mais toutes les âmes ne sont pas forcément venues pour enfanter. 

Certaines femmes ne peuvent pas ou ne désirent pas avoir d'enfant. 

C'est leur âme qui décide de cette programmation avant le départ, même lorsque des couples sont 

déçus de ne pas avoir d'enfant, la vie avec votre conjoint est un bonheur qui vous remplit pleinement, 

sans la présence d'enfant. 

Toute femme ouverte spirituellement peut poser cette question à son âme, s'il est prévu qu'elle 

enfante. 

Quand un couple ne peut pas avoir d'enfant, il peut aussi adopter un. 

Quand vous êtes entièrement épanouis dans votre service spirituel, vous n'avez pas de carence 

affective par un manque d'enfant. 

Il est indéniable que s'occuper des enfants sont des moments inoubliables, quelle beauté de partager 

avec des petits, des adolescents, si naturels, si vrais, c'est une merveilleuse expérience dans une vie 

incarnée. 

Ne soyez pas traumatisés lorsque vous ne pouvez pas procréer, vous pouvez, aider d'autres enfants 

d'une multitude de manières. Vous êtes venus répandre l'eau de l'amour sur toutes les blessures des 

petits enfants où qu'ils se trouvent sur cette terre. 

Votre regard sur la sexualité : 

Vous devez rester dans la plus grande des simplicités, toujours dans la plus haute humilité, afin que 

votre cœur ne se gonfle pas d'orgueil pour tramer le mal. 

Vous devez prendre garde à la puissance, à la force de la chair, à l'attraction des désirs charnels.  

Des pulsions incontrôlées peuvent vous rendre sans esprit, comme pris de folie agressive, votre 

comportement devient celui d’un homme sans âme, un fou furieux. 

La sexualité est une merveilleuse bénédiction de l'Univers qui fait partie de vous, elle doit être 

regardée avec bonheur, votre corps est un partage, un partage avec un partenaire, ou (plusieurs), cela 

fait partie intégrante de votre incarnation.  

Vous ne devez pas vous en priver, c'est un partage consenti, jamais forcé, faites-vous plaisir avec 

l'être qui vous fait vibrer, la sexualité n'est pas juste la fonction de la procréation, de la subsistance 

de votre humanité, c'est bien plus grand dans sa dimension spirituelle. 
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Vous ne devriez plus être dans l'instinct de la survie de votre race humaine, vous êtes plus évolués 

dans votre conscience que les animaux de la terre, seulement les résultats de vos actions montrent 

fâcheusement que vous avez moins d'intelligence dans votre comportement qu'une bactérie dans un 

verre d'eau. 

Ainsi, vous devez aimer faire l'amour, partager vos corps de tendresse, de baisers, le corps est dans 

la joie, le lâcher prise, la contemplation. Un processus hormonal, complexe est en action pour mettre 

en extase. C’est pour cela, vous ne devez pas voir la sexualité pour des considérations, de croyance 

religieuse, de schémas transgénérationnelles erronés, d'une vision sociétale biaisée sur l'équilibre de 

la beauté des rapports sexuels entre deux personnes qui s'aiment et se respectent.  

Partager une activité sexuelle, c'est comme partager un repas que vous avez assemblé dans la joie, 

chacun apporte sa touche personnelle, ce n'est qu'une dégustation, les yeux dans les yeux, dans la 

douceur d'une plume qui caresse votre peau. 

La sexualité est un sujet compliqué dans toutes les sociétés de vos pays et vos croyances religieuses 

n'arrangent pas votre vision.  

Vous ne savez pas, l'enseigner à vos enfants, votre conscience est souvent bloquée dans les 

explications que vous leurs données, les organes sexuels sont comme les autres parties de votre 

corps, rien n'est affreux, rien n'est laid, tout est beau, chaque partie à sa place et son utilité. La 

connaissance sur leurs fonctions est simple, un homme est différent d'une femme, une femme a une 

constitution propre à elle, l'homme également. 

Pourquoi faire un tabou de vos organes sexuels ? Seriez-vous obnubilés et perturbés par votre 

bouche, ou vos oreilles ?  

C'est par le regard des yeux de votre société que vous avez dénaturé la beauté de la sexualité. Vos 

tuteurs n'ont pas su vous l'expliquer, et leurs parents n'ont plus.  

De la maltraitance sur des enfants s'est produite parce qu'ils touchaient leurs organes sexuels. À 

croire que ces parties du corps dérangent, ensuite, dans la psyché des enfants, en grandissant, des 

problèmes apparaissent, soit un dégoût pour la sexualité, soit une dépravation dans la conception des 

attitudes sexuelles. 

Vous l'utilisez régulièrement dans vos conflits comme une arme, à chaque guerre des ignominies se 

font par des soldats et ceux qui les soutiennent. Des hommes s'arrogent le droit de violer des femmes, 

des jeunes filles pour les traumatiser, assouvir leur agressivité dans la brutalité de leur instinct brutal, 

primaire, afin de les humilier, ils détruisent leurs vies de femme. Elles sont piétinées dans leurs 

intimités, cette pratique est démoniaque, elle est ancestrale, vous ne reproduisez que vos schémas, 

enfouis dans votre inconscient de prédateur, ces informations de démons, vous devez les détruire 

dans le but de ne pas les transmettre à votre descendance. 

Vous trouvez beaucoup de déviances sexuelles dans vos sociétés, à cause de l’héritage 

informationnel de vos ancêtres, la prostitution de femmes, d'hommes et même d'enfants est une 

abomination. 
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Des conflits se produisent souvent au sein de vos couples dans ce domaine, la sexualité est une porte 

close qui peine à s'ouvrir, les dominants dans un couple l'utilisent pour pratiquer le chantage, un jeu 

pervers prend forme, ce n'est plus un partage sexuel dans la complicité, seulement un moyen d'arriver 

à ses fins, pour assouvir un besoin égoïste.  

Le féminin est souvent victime et en souffrance, c'est une conséquence transgénérationnelle ou lié 

un trauma de l'enfance.  

Pour certaines femmes, c'est une façon de forcer le conjoint pour obtenir des avantages, le chantage 

au sexe, pour avoir des attentions, des cadeaux, là aussi, c'est de la manipulation. Le monde 

masculin n'est pas mieux, il force pour assouvir ses pulsions sexuelles, il devient même agressif, 

violent ou ira voir ailleurs pour se soulager. 

Vous entrez dans un domaine sombre, vous faites une guerre de combat, de domination, l'amour s'est 

fort éloigné loin de vous, le respect n’existe plus entre vous, votre vocabulaire  est ordurier dans cet 

aspect. Vous baisez, vous forniquez, vous copulez : la beauté de la continuité de la vie que le 

Fondateur vous a donné est sali par des excréments que votre bouche vomit, vous commettez les 

pires horreurs dans lesquels vous vous roulez. 

Les nouvelles technologies et les réseaux sociaux ont introduit la pornographie dans les maisons. 

Les films pornographiques ne sont pas la réalité d'un échange d'amour, de l'intimité entre des êtres 

qui s'aiment.  

Avez-vous besoin de voir des anomalies comportementales sexuelles pour avoir une excitation 

sexuelle ? 

Votre imagination est-elle réduite à un pénis en érection ou à une femme qui écarte les cuisses ? 

Le plus grand danger dans ces contenus multimédias est vers un public jeune, qui peut simplement 

par jeu ou curiosité regarder des scènes sexuelles, et se forger une idée de la façon, dont l'acte sexuel 

se fait.  

Les adolescents ne comprennent pas que ces images sont une fausse réalité, une déviation du partage 

de l'intimité entre deux personnes qui s'aiment et se respectent. Vous trouvez sur des sites pour enfant 

des publicités à caractère pornographique, avec des photos de personnes nues, et des invitations. Les 

États savent censurer les complotistes qui les dérangent, cependant les sites pornographiques 

s'invitent en toute impunité dans des contenus pour enfants. 

Pourquoi des adultes permettent que les jeunes soient souillés par de telles images ? Y a-t-il quelque 

chose de sournois derrière, un profit ? 

Vous faites de la sexualité un outil de commerce, vous produisez des films qui souillent et 

désinforment la connaissance de cette fonction humaine. 

Les animaux l'utilisent avec sagesse, c'est une beauté que vous photographiez, c'est le cycle de la vie 

qui perpétue la vie dans la nature. 

Ne vous croyez-vous pas supérieur aux animaux, votre conscience n'est-elle pas plus développée ? 

Alors pourquoi commettez-vous toutes ces horreurs ? 
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Que de scandales avec la pédophilie dans vos sociétés, mais le pire est la partie spirituelle de votre 

civilisation que les religions représentent, ils ont profané la pureté des enfants de la Source. Tout 

adulte qui prend de force un enfant commet un sacrilège, une horreur, et c'est pourtant de cette sorte 

que vos ancêtres ont eux aussi pratiqué ces sacrilèges. 

Vous ne devez plus cautionner ces pratiques, les enfants sont l'avenir de votre monde, sur la nouvelle 

terre, il vous sera impossible de maltraiter un enfant dans aucun aspect de sa personne, parce qu’ils 

sont saints et la propriété du Fondateur. 

Lorsque des femmes et des hommes ont des relations sexuelles consentantes, ce sont leurs affaires, 

faire l'amour par amour est d'une grande beauté. 

Lorsque vous payez un ou une partenaire pour avoir une activité sexuelle, ce n'est plus de l'amour, 

c'est juste pour un plaisir égoïste, une pulsion que vous devez évacuer. 

Vous êtes déjà dans la déformation de la réalité du partage, votre construction intérieure est faussée, 

votre mental est abîmé par une information erronée, votre conscience ne vibre pas dans l'harmonie 

de l'Univers. C'est votre instinct qui pilote votre corps, l'étincelle de votre âme est éteinte. Lorsque 

vous payez un enfant pour vous assouvir, la dépravation est en vous, votre âme est pernicieuse, noire, 

vous êtes un sans âme, un maudit des premiers temps. 

De nombreux pièges peuvent vous être tendus si vous n'y prenez garde. La force d'une sensualité 

masculine ou féminine peut vous déstabiliser, vous mener dans un chemin qui sera votre chute. 

Vous avez des exemples partout sur votre planète à ne surtout pas suivre. 

Lorsque vous avez du prestige et des fonctions importantes dans vos sociétés, des hommes et des 

femmes essaient de s'approcher de vous pour obtenir des privilèges de toutes natures. Des pots de 

vin et des contrats se font aussi dans un lit, en secret bien entendu, mais quelquefois, vous êtes 

filmés à votre insu, des opposants, des rivaux vous feront chanter pour forcer des faveurs, du 

pouvoir et de l'argent. 

C'est une pratique courante utilisée par les grandes entreprises pour piéger des politiques, les services 

secrets de nombreux pays essaient de s’infiltrer dans le secret des États. 

Vous le voyez, pour les célébrités, les stars, qui sont en permanence accompagnés par de belles 

femmes ou des hommes élégants, tous ont un intérêt dans ces rencontres. Ils trament en secret dans 

leur cœur un moyen d'avoir des avantages avec ces personnes populaires et riches. 

Quand un homme ou une femme a un grand pouvoir de décision dans la matière, il est adulé, vénéré 

comme un prince, avec des responsabilités qui le rendent puissant, il se produit souvent des 

chantages sexuels. Des femmes savent, sans scrupule, utiliser leur beauté naturelle pour avoir des 

privilèges. C'est un aspect moins présent chez le féminin, car les puissants de votre monde sont 

principalement des hommes. 

Cela arrive aussi dans les entreprises, pour une employée de se voir proposer une promotion canapé, 

pour une augmentation, de salaire ou une meilleure affectation.  

Tellement d'agressions sexuelles pour arriver à ses fins, pour assouvir ses pulsions primaires non 

contrôlées. D'autres tombent dans le piège de l'orgueil, du prestige, de la puissance, cela se fait 

insidieusement, mais graduellement. 



365 

L’orgueil est le cancer du genre masculin, pour ceux qui ont une emprise de décision sur les autres, 

au même titre que les manipulateurs. Les personnes qui ont un puissant charisme peuvent l'utiliser 

comme une arme psychologique, une forme d'hypnose qui prendra temporairement le mental du 

sujet pour le contraindre à faire la volonté du maître. 

Dans tous ces exemples, vous retrouvez une synergie, le pouvoir de domination, l'argent et le sexe. 

C'est effectivement le cas des dictateurs qui en imposent par leurs présences, leurs violences, leurs 

francs parlés, qui demandent une obéissance totale, faisant de ceux qui les vénèrent de véritables 

petits dictateurs à leur service, qui vont assouvir tous ses souhaits et les désirs du maître. 

D'autres formes de manipulation sexuelle se pratiquent pour ceux qui sont dans le domaine de la 

santé et des médecines énergétiques. Des thérapeutes profitent de leurs statuts pour avoir des 

comportements déviants et s'arrogent le droit de profiter de la faiblesse physique et psychologique 

d'une personne malade pour la tripoter, toucher ses parties intimes, voire par une emprise hypnotique 

pour imposer que cette personne lui fasse une fellation (Acte sexuel consistant en une stimulation 

bucco-linguale de la verge).  

Ce sont principalement les femmes, les jeunes filles qui subissent de telles agressions, d'autant plus 

que les patients n'ont pas la science médicale, elles peuvent penser que si le docteur ou le thérapeute 

touchent les parties intimes, c'est parti intégrante d'une consultation.  

Malheureusement, de plus en plus de jeunes garçons sont aussi tripotés par des hommes, des 

pédophiles, ce qui est une déviation mentale du thérapeute. 

Il est important d'avoir du discernement, lorsque vous avez une inflammation à la gorge et que le 

médecin ou le thérapeute vous demande de vous mettre en sous-vêtement, cette demande est 

illogique. Il s'est même trouvé des gynécologues masculins qui ont abusé de leur spécialité médicale 

pour faire des actes et des comportements d'agressions sexuelles avec une patiente. Vous faites 

confiance dans un médecin qui profite de sa position pour assouvir ses pulsions et ses fantasmes 

sexuels. C'est une déviation mentale, l’individu n'est pas fou, il le fait en conscience, il a du plaisir. 

Heureusement que ces pratiques décalées sont plutôt rares, cependant elles existent encore 

aujourd’hui dans certains de vos pays. 

Dans beaucoup de vos sociétés, vous avez deux sortes de médecines, une est dite médecine moderne, 

les médecins se nomment souvent « docteur », ou médecin. L'autre se fait appeler thérapeute, ou 

thérapie alternative, car non conventionnelle, ou non reconnue par les sciences médicales modernes. 

Dans ce domaine aussi, vous devez faire preuve de vigilance, de nombreuses dérives à caractère 

sexuel se pratiquent par des hommes thérapeutes qui profitent de leurs positions pour avoir des 

comportements anormaux vis-à-vis du féminin et, aussi, des jeunes enfants, garçons ou filles. 

Tous les thérapeutes ne sont pas des êtres avec une conscience spirituelle, ce n'est pas parce 

qu'ils pratiquent des thérapies énergétiques, ou qu'ils soient incorporés par des consciences 

bienveillantes ou non, pour pratiquer des soins particuliers, qu'ils doivent avoir des attitudes 

déviantes, des comportements inappropriées en palpant le corps d'une personne.  
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Même quand un thérapeute a des capacités de guérisons extraordinaires grâce à une conscience 

bienveillante, il est seulement un réceptacle, un canal, un récepteur pour aider les autres, pour 

manifester la puissance de l'amour de la Source, rien de plus.  

Un thérapeute, femme ou homme, doit tout de même faire un travail approfondi pour que son corps 

mental devienne spirituel et que sa conscience soit dans des vibrations hautes, afin de ne pas se faire 

incorporer par des consciences malveillantes qui peuvent aussi prendre le contrôle du mental. Même 

incorporés par une conscience malveillante, vous pouvez faire des prodiges pour la pratique de soins, 

vous devez le savoir. L'ombre est aussi puissante que les lumières guérisseuses. Le plus important 

est votre travail spirituel personnel et le grandissement de vos relations avec la Source, ainsi des 

introspections régulières sont nécessaires pour rester dans une conscience d'amour, une conscience 

supérieure. 

Vous devez absolument, pour ne pas être une pierre d'achoppement pour qui que ce soit, faire preuve 

de prévoyance, d'autant plus lorsque vous pratiquez des soins sur un corps physique, des opérations 

éthériques, tout acte qui impose de toucher le corps, surtout celui d'une personne féminine ou d'un 

enfant. Il est préférable, particulièrement quand vous êtes un homme, quand vos interventions se 

font sur des personnes qui doivent se dévêtir, de ne pas être seul, d'être en binôme avec une 

personne féminine. Cela évitera tout quiproquo et vous serez assistés par une personne, qui sera 

votre témoin en cas de problème, surtout s'il s'agit d'une plainte à caractère sexuel.  

C'est le cas dans des centres particuliers où se produisent de soins sur des centaines de personnes, un 

thérapeute ne doit pas être seul, il doit toujours être accompagné. D'autres actes particuliers comme 

des dégagements énergétiques d'incorporations doivent se pratiquer avec des témoins, la personne 

incorporée « possédée » est souvent extrêmement perturbée psychologiquement et de fait fragile 

émotionnellement, un prédateur sexuel peut facilement en profiter. Un thérapeute ne doit jamais être 

seul avec un enfant, il demandera à un tuteur responsable de l'enfant de rester à proximité. Lorsque 

vous êtes parents, vous ne devez jamais laisser votre enfant seul avec un thérapeute, excepté si le 

thérapeute est en binôme, un homme et une femme, ou deux femmes. 

Vous devez être prévoyant dans ce domaine, une mauvaise construction du corps mental influence 

des déviations, surtout quand la personne a subi des traumatismes dans son enfance à caractère 

sexuel. Ses repères seront incomplets et des attitudes peuvent naître comme des actes naturels, alors 

que la personne commet un acte d'agression sur une personne fragile. Quand une personne vient 

au-devant d'un thérapeute, avec une pathologie invalidante, une maladie incurable, le sujet pour ne 

pas mourir est prêt à tout, instinct de survie, un prédateur sexuel peut en profiter. 

Vous avez une seconde considération qui n'est pas à sous-estimer, elle concerne l'âme. Tous les 

médecins et les thérapeutes ne sont pas des lumières intérieurement, leurs âmes sont sombres. Ils 

vivent une incarnation pour profiter de la matière, ces âmes dans l'expérience sont avides de sexe, et 

d'expérience sexuelle. Dans des centres hospitaliers, quand une patiente est endormie, surtout si elle 

est jolie, certains soignants n'ont aucun scrupule à avoir les mains baladeuses, même des chirurgiens 

peuvent avoir un comportement déviant, avec une anesthésie générale la patiente n'en a aucun 

souvenir. Ce sont principalement des attouchements et des pénétrations avec les doigts. Le corps 
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enregistre toute agression de cette sorte, une patiente, même jeune, pourra manifester ensuite dans 

sa vie sexuelle des problèmes, car elle a subi un traumatisme caché.  

Une peur inconsciente de la sexualité peut naître, une vaginite, un dégoût pour tous les actes sexuels 

et même une appréhension à toucher ses propres organes sexuels, pensant que c'est sale. Si vous 

rencontrez un blocage dans le domaine sexuel, vous devez consulter, les hommes sont aussi 

concernés, de jeunes enfants masculins sont violés alors qu'ils sont très jeunes à 4, 5 ans. Des 

hommes sans âme, par simple excitation égoïste, peuvent pénétrer leur anus, les masturber. Ce sont 

des êtres mentalement dérangés, ils sont viscéralement pervers, leur représentation mentale est 

démoniaque. Un nombre important de vos hommes de pouvoir, des hommes politiques, et de riches 

industriels aiment ce genre de distraction, vous avez un commerce dans votre monde qui rapporte 

beaucoup d'argent, le trafic sexuel est une réalité déplorable, mais un fait. 

Vous trouvez sur votre planète tellement de déformations perverses liées au sexe. Les formes de 

tourisme sexuel sont les plus répandues, notamment dans les villes et stations balnéaires très 

fréquentées, comme Pattaya en Thaïlande, Saly au Sénégal, Fortaleza au Brésil. Cette prostitution 

se pratique surtout dans les bars, les boîtes de nuit, sur les plages et les trottoirs. Le trafic de femmes 

est une forme de trafic d'être humain. Il est lié au proxénétisme et aux réseaux de prostitution forcée, 

au tourisme sexuel et au trafic de main-d'œuvre illégale, mais, aussi, à l'esclavage domestique, au 

travail forcé, à la mendicité forcée et même parfois au mariage forcé. Ce sont principalement les 

enfants et les femmes, qui sont concernés par ces trafics au niveau mondial. 

Vous trouvez des exemples un peu partout dans vos grandes métropoles, Dubaï accueille en effet 

une forte population d’expatriés, du salaire le plus bas au plus élevé, et a attiré 19 millions de 

visiteurs en 2019, là encore depuis les séjours tout compris, plutôt abordables, jusqu’au très haut de 

gamme. La prostitution, officiellement interdite aux Émirats, mais tolérée de fait à Dubaï, a 

transformé cette ville en destination privilégiée du tourisme sexuel dans le golfe.  

Exploitation sexuelle, trafic d'organes, esclavage : la traite des êtres humains touche presque tous les 

pays du monde et reste l'une des activités les plus lucratives du crime organisé. Elle reste néanmoins 

le plus souvent impunie, car ce sont les puissants de votre monde, les politiques corrompus, les 

dictatures qui profitent de ces bénéfices financiers considérables. 

L'esclavage moderne et la traite d'êtres humains, avec des actes sexuels forcés, concernent 

officiellement 137 états sur 193 recensés sur la planète, pour les 56 autres, cela est voilé, ce sont des 

pratiques cachées, mais toléré par les gouvernements occidentaux. Ces affaires ne se passent pas 

forcément loin des yeux… mais en souterrain, environ 32 milliards de dollars de gains financiers 

réalisés par an pour les seuls trafiquants, jamais cette activité criminelle ne s'était aussi bien portée 

et en toutes quasi-impunité sur la planète.  

Bien entendu, et sans surprise… dans les deux Amériques, en Europe, en Afrique comme en Asie, 

les femmes sont les premières victimes de ces trafics puisqu'elles représentent 70 % des victimes de 

traite détectées dans le monde, 23 % des personnes identifiées étant… des mineures. 
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Des pratiques que vous pouviez penser disparues sont bien présentes en ce vingt et unième siècle, la 

prostitution forcée, mais également des milliers de filles et femmes yézidies asservies par l'état 

islamique ou mariées sous la contrainte (plus spécifiquement en Asie du Sud-Est) : l'exploitation 

sexuelle reste, à 59 %, la forme la plus courante de la traite, devant le travail forcé (lequel pèse 

désormais 150 milliards de dollars de gain, générés par 40 millions d'esclaves modernes, pour un 

quart des enfants, principalement en Afrique et au Moyen-Orient, chiffres du Bureau international 

du travail et la World Free Foundation). Selon l'ONUDC (Office des Nations Unies contre la drogue 

et le crime), la traite des êtres humains est donc aujourd'hui aussi l'une des activités illicites les plus 

lucratives en Europe puisqu'elle rapporterait 3 milliards de dollars par an environ, aux organisations 

criminelles, pour 140 000 victimes sur le vieux continent. Vous trouvez encore de vos jours des 

Marchés aux esclaves, en Libye et ailleurs… 

En avril 2017, un rapport de l'Organisation mondiale pour les migrations l'a d'abord écrit noir sur 

blanc. Puis sont arrivées en novembre les images de CNN… En Libye, la différence entre passeurs 

et trafiquants d'êtres humains n'existait pratiquement plus : un nombre croissant de migrants 

d'Afrique de l'Ouest transitant par le pays étaient vendus sur des « marchés aux esclaves » avant 

d'être soumis au travail forcé ou à l'exploitation sexuelle. 

Voici l'exemple de beaucoup de migrants qui fuient la pauvreté et la guerre dans leurs pays, et cette 

condition va fortement s'accentuer dans les années qui arrivent.  

Alors qu'ils remontaient vers le nord de la Libye pour tenter de gagner l'Europe via la Méditerranée, 

beaucoup de migrants s'étaient retrouvés comme marchandise, notamment sur le marché de Sabha, 

une ville carrefour du sud de la Libye, où ils étaient revendus dans des garages ou sur des parkings, 

entre 200 et 300 euros. Ils partaient ensuite pour deux ou trois mois, travaillaient sur des chantiers 

de construction ou dans l'agriculture. Les témoignages de ceux qui avaient finalement réussi à partir 

évoquaient aussi les violences et tortures subies, le viol des femmes ou leur prostitution forcée. Au-

delà de la Libye…  

La fondation australienne Walk Free, qui lutte contre la servitude et le travail forcé, a publié l'an 

passé son classement des 10 pays où le nombre de victimes d'esclavage moderne par rapport à la 

population nationale — est le plus important. Elle classe en tête la Corée du Nord, puis l’Érythrée, 

le Burundi, la République Centrafricaine, l'Afghanistan, la Mauritanie, le sud Soudan, le Pakistan, 

le Cambodge et l'Iran. Elle relève aussi que « dix pays dont les populations réunies représentent plus 

de la moitié de la population mondiale comptent sur leur sol 60 % du nombre total des victimes 

d'esclavage » : l'Inde, la Chine et le Pakistan sont les trois premières. 

Vous êtes lucide sur la réalité de votre monde, la gangrène ronge vos sociétés, votre humanité doit 

réapprendre les fondamentaux du respect d'autrui et de la liberté dans la liberté des autres. Pour 

modifier la pensée collective de toutes vos civilisations, avec des coutumes et des croyances si 

différentes, vous ne devez plus rabaisser les enfants et les femmes ni les voir en tant qu'objets 

sexuels, c'est la pire des infamies, une ignominie scandaleuse, l'Univers a envoyé un avatar 
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particulier, sa mission principale est de faire grandir la conscience de votre planète, toucher les cœurs 

pour en modifier la représentation mentale, afin que votre vision soit dans l'action de l'amour.  

Ce qui est d’une si grande beauté, vous l’avez maltraité, quel dommage. La relation à l’autre dans le 

respect de l’amour désintéressé est une eau rafraîchissante. La sexualité fait partie de votre corps, ne 

vous en privez pas, au contraire, vous êtes ici pour apprécier se partage merveilleux. Les relations 

intimes s’échangent dans un moment amoureux, faites-vous plaisir dans le respect de l’autre. Votre 

conscience pour beaucoup grandit dans ce domaine, n’ayez pas peur de parler de vos besoins sexuels 

à votre partenaire, cette complicité est aussi un ciment dans la vie à deux. 

Votre monde devra changer, il n’est plus acceptable de maltraiter sexuellement un être humain, 

d’autant plus les enfants, La Source a donné une grande puissance au Grand Maître qui utilisera son 

amour pour appuyer ses paroles, son mouvement, être un baume pour tous ceux qui sont dans la 

souffrance, que la vie de la matière a malmené pendant des années, pour tous ceux qui sont maltraités 

injustement, rétablir la justice divine pour les âmes violées dans leur chair. La puissance de l'amour 

du Fondateur rétablira la justice et l'équité envers tous, son bras guérisseur refermera toutes les plaies 

sur les corps meurtris, c'est la promesse de la Source, qui, se réalisera par l'entremise du Grand 

Monarque.  
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Réconfort pour les âmes blessées. 

Vous êtes tous précieux aux yeux de Celui qui transmet la vie, la matière est votre expression, elle 

vous donne le moyen d’être vivant, mais en aucune façon n’a été prévue pour être un outil de torture. 

À l’origine, la densité était un moyen de s’émanciper dans sa liberté, dans sa créativité et non un 

parcours de souffrance que le corps physique devait emprunter pour s’éveiller avec son âme. La 

densité est une autre forme pour grandir dans la connaissance de l’amour. Comme toute réalisation 

personnelle pour une conscience pure, quand elle le décide, afin de mettre en pratique les 

connaissances subtiles apprises dans l’école des plans. L’éthérique des planètes est aussi un lieu 

d’apprentissage d’une nature différente dans laquelle toutes les consciences, dès leurs créations, 

feront des interventions pour une collaboration avec l’esprit de la planète, éthérique est une 

dimension spirituelle d’amour.  

Beaucoup de planètes à leurs origines dans leur densité respective, ont permis à de nombreuses âmes 

d’évoluer dans une ambiance d’amour, de liberté, même si à d’autres moments de leur histoire et 

grandissement, le Fondateur a envoyé de puissantes consciences pour rétablir l’amour, car des 

déviations d’orgueil peuvent survenir. 

Votre planète, de même, a aussi, à de nombreuses reprises, a eu l’aide de puissantes consciences 

pour toucher les cœurs et les consciences, cela en vain, depuis des temps immémoriaux, vous 

régressez dans votre évolution, dans une cruauté sans bornes et sans limites. 

La Source se soucie toujours des consciences, la densité permet le mouvement de l’expression d’une 

façon différente des plans. Cependant, Le Fondateur ne peut pas cautionner la maltraitance des âmes 

qui évoluent, si vous saviez combien votre Père d’Amour est triste quand il vous voit dans la 

souffrance, lorsqu’il regarde l’injustice pour le faible. 

C’est pour cette raison, par amour pour ses enfants, que le Fondateur intervient, pas directement, 

mais il envoie des consciences très évoluées, pour donner une impulsion d’amour dans la conscience 

collective. 

La souffrance, la cruauté sur votre planète a atteint une apogée insoutenable, ce sont des rivières de 

larmes qui coulent sur le sol de Gaïa, ce qui est insoutenable pour votre Père. 

À toutes les âmes qui souffrent, relevez la tête, le Fondateur vous a entendu pour changer l’ordre 

établi, IL séchera vos larmes, plus aucune ne coulera sur vos douces joues, les seules larmes qui 

perleront seront des larmes de joie.   

C’est la promesse qu’IL vous a faite, par l’entremise du Grand Maître, un espoir merveilleux, pour 

réchauffer tous les cœurs meurtris, un grand soulagement arrive, restez seulement dans la foi, le 

fondateur tient toujours ses promesses. 

Vous qui aimez la justice, ne perdez pas espoir, un réconfort arrive, Le Grand Maître est un soleil 

doux qui réchauffera votre cœur, il vient pour éclairer vos pas et remettre de la justice sur votre terre, 

il le fera avec autorité et force, Le Fondateur lui a donné tout pouvoir pour réconforter ses enfants 

chéris. 
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Chapitre 38 

L'instruction, comment devez-vous la considérer                                   

et à quoi doit-elle servir ? 

Les personnes instruites sont-elles intelligentes ?  

Michel de Montaigne, un philosophe français né au seizième siècle, écrivain, a écrit qu'il vaut mieux 

une tête bien faite que bien pleine. 

L'idéal, c'est d'avoir est une tête bien pleine ET bien faite.  

Vous constatez partout sur votre planète que l'accent est mis sur l'éducation pour les enfants, et dans 

les faits, les personnes instruites ont beaucoup plus de facilité pour trouver un emploi, mais aussi, 

bien rémunéré. 

La connaissance donne une grande liberté dans sa vie et le savoir permet de l'enseigner aux autres. 

L'instruction, qui est dispensée un peu partout, est un moyen pour un enfant de devenir autonome 

afin de s'exprimer dans la civilisation et le pays où il vient au monde. Il est vrai, que dans certains 

pays, des enfants n'ont pas accès à l'instruction, ils doivent travailler avec leurs parents pauvres, aller 

chercher un travail et subvenir aux besoins de la famille. Ils vivent dans un pays en guerre, où ils 

doivent faire des kilomètres à pied pour se rendre dans un établissement scolaire.  

De même, dans certains pays religieux, musulman et hindouiste, les jeunes filles ne peuvent pas 

étudier, c'est réservé aux garçons. Vous trouvez encore de tels contrastes sur cette planète, où les 

croyances, les religions entravent même les enfants pour les éloigner du savoir. Pour s’émanciper 

un tant soit peu dans votre vie d'adulte, savoir lire, écrire et avoir des connaissances simples en 

mathématique permet une plus grande autonomie dans votre vie, c'est un minimum dans votre 

monde de matière. 

Les peuples qui évoluent sur votre planète ne peuvent se libérer que par la conscience et la mémoire. 

Pour la grande majorité des enfants et adultes du monde, l'instruction est facilement accessible, il est 

facile de faire des études secondaires, d'aller en faculté et de faire de hautes études dans les 

disciplines qui les font rêver.  

Dans le monde, vous trouvez des universités prestigieuses de renom qui forment des personnes, des 

élites, qui seront les décideurs futurs des pays, PDG d'entreprises, également dans le domaine 

politique, scientifique et médical. 

Les facultés et universités permettent-elles de faire des têtes bien faites ou bien pleines, voire les 

deux ?  

Les personnes qui peuvent s'offrir de tels établissements, très coûteux parfois, deviennent-elles de 

meilleures personnes ? Avec une plus grande sensibilité de conscience ? 

Vous avez tous entendu parler des universités américaines telles que Harvard, Yale, Columbia. 
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De même, en Angleterre, vous trouvez les universités de Cambridge, d'Oxford et Bristol. Ces lieux 

d'études ne sont pas ouverts à tous les publics, le premier facteur est financier, le second est le 

niveau d'étude demandé pour être admis dans ces campus. 

Les frais universitaires annuels dans les universités américaines, anglaises, et néo-zélandaises sont 

importants, ils étaient selon les universités entre 25 000 et 50 000$ par an ! 

(Et parfois même un peu plus, dans le cas des institutions privées les plus prestigieuses.) C'est ainsi, 

dans pratiquement tous les pays, des universités offrent des services pour grandir en une certaine 

connaissance, pour faire sa place dans ce monde. 

Quelque que soit le pays, vous trouvez des établissements qui permettent de remplir votre tête de 

connaissance, pour se réaliser dans sa vie, comme vous le voyez, plus vous êtes riches, plus vous 

pouvez accéder au prestige d'une grande université et d'un diplôme prestigieux. Vous constatez une 

sélection qui se fait par le système financier. 

L'instruction commence dès votre plus jeune enfance par vos tuteurs, vos parents. Ensuite, dans 

beaucoup de pays, l'école devient obligatoire, ce qui oblige tous les parents à envoyer leurs enfants 

dans un établissement scolaire. 

Les premières notions sont la maîtrise de sa langue maternelle parlée et écrite. Des notions de 

mathématiques simples et de calcul. Les enseignants vont ouvrir l'esprit des enfants, leurs 

connaissances seront distribuées afin que l'enfant sache se repérer dans le pays où il évolue et grandit. 

D'autres disciplines se grefferont pour grandir dans la connaissance, les sciences, l'histoire, la 

géographie, éducation physique, l’art et parfois des notions de musique. 

Tout ce paquet de matières permet aux enfants de se structurer pour aborder leur vie et trouver leur 

place. 

Une question se pose, néanmoins, la connaissance qui est enseignée par des professeurs diplômés 

est-elle vraie, juste, véridique ?  

Ce que vous apprenez, dès votre plus jeune âge, est basé sur quelle réalité et vérité ? Les élites 

qui produisent ces programmes d'études pour programmer les enfants, le font dans quel but ? 

Quand vous avez un peu d'analyse, de pensée critique, vous comprenez assez vite que les 

gouvernements planifient l'enseignement pour maîtriser et diriger les humains dans la vision de leur 

pensée, d’une forme de société, de la civilisation qu’ils veulent imposer. 

Il est indispensable, que toute personne doit avoir un socle commun, lire, écrire et compter, c'est 

absolument un minimum pour se débrouiller dans sa vie. Relativement aux enseignements qui ont 

trait à la liberté, au niveau de conscience, à la liberté de parole et d'expression, ils sont de plus en 

plus contrôlés, voire étouffés dans des pays totalitaires. Une dictature d'expression s'infiltre dans les 

pays qui pourtant été réputés pour leur liberté de parole. 

Second point, à faire remarquer, ce constat se voit surtout dans les grandes universités au niveau 

mondial. Toute la connaissance est basée, sur l'obtention d'un diplôme prestigieux, qui permet de 

devenir riche, d'avoir un pouvoir sur ceux qui n'ont pas obtenu la connaissance suprême de hautes 
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études. En réalité, toutes ces universités ne forment que des hommes et des femmes qui deviendront, 

pour beaucoup, l'élite d'un pays ou PDG des grandes entreprises, multinationales cotés en bourse ! 

Cette prestigieuse connaissance, ce savoir emmagasiné pendant des années ne devraient-elles pas 

produire des hommes et des femmes, avec un niveau de conscience élevée ? 

Vous avez tous entendu des hommes et des femmes s'exprimer dans un domaine ou un autre, pour 

justifier leur légitimité de discuter d'un sujet dont ils sont compétents ou experts. Le présentateur va 

immédiatement lire le CV de la personne, dans quelle grande université cette personne a fait ses 

classes ?  

Vous aurez juste un profil, une photo d'un être qui parlera d'un sujet qu'il connaît bien ou pas, mais 

qu'est-il à l'intérieur, quel est son niveau de conscience ? A-t-il un masque ? 

C'est là, lorsque vous écoutez une telle personne que vous devez faire preuve de discernement. Ne 

pensez jamais que la connaissance intellectuelle du monde fait qu'un être humain soit supérieur à un 

autre. 

Vous êtes tous doués dans un domaine, vous avez tous des talents ou dons. Vous ne devez jamais 

vous sous-estimer parce que vous n'avez pas pu entreprendre de grandes études. Pour beaucoup de 

personnes qui aiment être en vue, dans le prestige des autres, ce ne sont que leurs titres, qui sont 

glorieux, pas leurs personnes. 

Pour comprendre si votre civilisation est remplie de sagesse, de tolérance, d'empathie, des 

interactions qui en découlent, par l’intermédiaire de protagonistes qui appuient sur les manettes de 

commandements, qui gouvernent cet ensemble dans lequel vous êtes intégrés. Quels sont les fruits 

produits pour le bien-être des êtres humains qui évoluent sur votre planète ? 

Toutes les connaissances et les apprentissages ne sont pas enseignés pour élever l'être humain dans 

son meilleur, certaines connaissances, éducations et instructions sont totalement criminelles. Les 

militaires sont instruits dans l'art de la guerre, pour tuer des humains. Ils apprennent des techniques 

pour exécuter un individu à main nue ou avec une arme blanche, ils s’entraînent au tir pour tuer des 

personnes, même si leur mobile pour eux est louable par patriotisme, fanatisme ou comme simple 

travail pour vivre comme tout le monde, ils apprennent à supprimer des vies. 

La police, aussi appelée les forces de l'ordre, est instruite pour faire respecter les règles mises en 

place par l'autorité, même si les règles imposées n'ont aucun sens, sont injustes, discriminatoires, le 

policier exécute un ordre, même stupide, sa hiérarchie lui demande une obéissance totale. 

Les scientifiques et les ingénieurs mettent au point des armes pour tuer en masse les humains, ils 

permettent la conception d'armes technologiques sophistiquées, comme des missiles, des avions de 

guerre, des bombes à hydrogène, à neutrons, fabriquent aussi des armes bactériologiques et 

chimiques pour éradiquer la vie. 

Avez-vous prêté attention aux ventes d'armes dans le monde ? 
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L’ampleur du commerce mondial des armes d’après :  

Dépenses mondiales en armements : 

• La valeur totale des transferts internationaux d’armes en, 2017 s’élevait au moins à 95 

milliards de dollars. 

• Les ventes des 100 premiers fabricants d’armes s’élevaient à un montant estimé à  en 2017.  

• Concernant les dépenses militaires dans le monde en 2018, la part des États-Unis se montaient 

à 398,2 milliards de dollars, 36 %.  

• Exportations et importations mondiales des principales armes classiques.  

• Les États-Unis sont de loin le plus grand exportateur d’armes du monde. Entre, 2014 et 2018, 

l’Arabie saoudite a été le principal destinataire, absorbant 22 % des exportations américaines.  

• Le volume des transferts d’armes internationaux est en constante augmentation depuis 2003, 

année où il a atteint son plus haut niveau depuis la fin de la Guerre froide.  

• Les cinq principaux exportateurs d’armes sur la période 2014-2018 étaient les ÉtatsUnis, la 

Russie, la France, l’Allemagne et la Chine. Ensemble, ces pays ont totalisé 75, % des 

exportations mondiales.  

• Les cinq plus grands importateurs d’armes sur cette période étaient l’Arabie Saoudite, l’Inde, 

l’Égypte, l’Australie et l’Algérie. Ensemble, ils ont totalisé 35 % des importations d’armes.  

Le « Top 5 » 

En 2014-2018, voici les principaux clients des cinq premiers exportateurs du monde : 

• États-Unis : Arabie saoudite (22 % du total des exportations), Australie (7,7 %), Émirats 

arabes unis (6,7 %)  

• Russie : Inde (27 %), Chine (14 %), Algérie (14 %)  

• France : Égypte (28 %), Inde (9,8 %) Arabie saoudite (7,4 %)  

• Allemagne : Corée du Sud (19 %), Grèce (10 %), Israël (8,3 %)  

• Chine : Pakistan (37 %), Bangladesh (16 %), Algérie (11 %)  

Le bilan humain : 

2 436 351 personnes sont mortes dans des conflits armés depuis 1989 – dont plus de 77 320 

en 2018 – selon le Programme de collecte de données sur les conflits de l'Université 

d'Uppsala. 

En 2017, le nombre de morts violentes a connu une forte hausse dans le monde : environ 589 000 

personnes ont perdu la vie de manière violente. Cette flambée de violence armée fut la plus 

meurtrière en Amérique 

Comme les chiffres parlent d'eux-mêmes, vous comprenez l'importance d'avoir des connaissances 

en mathématiques ! 

Vous voyez la merveilleuse connaissance des têtes bien pleines avec des cœurs vides de sentiment. 
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Vous imaginez toute l'énergie qu'il a fallu produire pour fabriquer toutes ces armes en une année 

qui ont servi à détruire la vie avec le coût environnemental, écologique. Les gouvernements vous 

imposeront une taxe parce que vous avez une veille automobile qui émet trop de CO2 ? 

De plus, avec tout ce profit, pourquoi y a-t-il encore autant de pauvres aux États-Unis, en France, en 

Russie, etc. ? Vous devez faire preuve de discernement, les gouvernements sont de mèche avec les 

vendeurs d'armes, beaucoup de pot-de-vins, l'humain n'est pas mis au premier plan. 

Pourtant, ces chercheurs qui conçoivent des produits, des matériels, il est vrai, ils sont  intelligents, 

surdoués dans leur domaine, pour un bon salaire, ils savent se dépasser et mettent au point des armes 

terrifiantes. 

Dans le domaine médical, ils ne sont pas en reste, les laboratoires pharmaceutiques mettent sur le 

marché des médicaments, étudiés et testés dans des laboratoires sur des humains sans qu'ils le 

sachent, comme cobayes, pour faire beaucoup de profit. 

La sagesse de l'intelligence ne s'apprend pas à l'école, donc cela sert forcément à rien. Vous apprenez 

le réflexe de la conformité, bien inculqué à l'école, vous êtes formatés, programmés, culpabilisés, 

pointés du doigt, ostracisés, séparés du groupe si vous ne vous coulez pas dans leur moule. 

Les états préfèrent conditionner plutôt qu'éveiller les consciences. 

L'humain libre, c'est celui qui n'écoute que sa conscience dans toutes les circonstances, qui ne 

se laisse jamais conditionner sous aucun prétexte. 

Vous avez entièrement le droit d'opposer votre opposition, votre désapprobation, en disant « Écarte-

toi de mon soleil, comme l'a dit Diogène de Sinope, un philosophe grec à Alexandre le Grand. 

Vous trouverez toujours « quelqu'un » sur votre route pour vous faire revenir sur de belles valeurs 

humaines, et vous rappeler que la sagesse ne se retrouve jamais dans la reproduction mécanique des 

schémas de pensée et encore moins dans la récompense servie à une autorité. Le monde est 

intellectuellement déséquilibré, et ce déséquilibre intellectuel, moral et philosophique va permettre 

de faire naître la servilité actuelle des masses.  

Cette servilité est encore plus amplifiée par cette guerre mondiale contre le libre arbitre, contre la 

conscience et la mémoire.  

Les états et gouvernements  veulent créer des gens conformes, des individus qui réagissent de façon 

conditionnée. 

Qui a le temps de se souvenir des mensonges des politiques et des industrielles, ne mettez-vous pas 

aux pouvoirs les mêmes politiques criminels ?  

L'humanité, contrôlée par les multinationales et les milliardaires, fait de très grosses bêtises et des 

expériences très dangereuses qui coûtent la vie à de nombreuses personnes en toutes impunités. 

Ils se permettent avec l'aval des gouvernements de faire des expériences grandeur nature, mettent en 

péril la vie, la survie de milliards d'individus. 

Ces multinationales dirigées par des élites ont un discours toujours galvaudé d'amour, leur discours 

est le suivant : 
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 « Nous mettons notre savoir et notre argent pour votre bien, pour vous donner de meilleures 

conditions de vie. »  

En réalité, ils ne servent que leur intérêt, il pratique la matriciation dans l'esprit des individus. Ils 

sont passés maîtres dans l'art de l'illusion, ils se disent des bienfaiteurs, mais dans la réalité des faits, 

sont des assassins. 

Prenez l'entreprise multinationale « Monsanto », spécialiste dans les produits phytosanitaires 

chimiques qui sont, répandus partout sur la planète, vous avez entendu les conséquences désastreuses 

du désherbant « Roundup », et dans leur communication ils vous parlent de désherbant écologique. 

Avec la complicité des gouvernements, pour le bien des agriculteurs et de l'humanité, cette 

entreprise, cette firme a vendu du poison qui tue les humains, les animaux et la nature. 

Dans le Journal Le Monde Publié le 21 juillet 2020 :  

Une cour d’appel de Californie a confirmé, lundi 20 juillet 2020, la condamnation de la firme  

Monsanto, poursuivie par un jardinier souffrant d’un cancer qu’il attribue au désherbant Roundup, 

mais a une nouvelle fois considérablement réduit, les dommages et intérêts à verser au plaignant. 

La firme allemande Bayer, qui a racheté Monsanto, se réserve le droit de faire appel devant la Cour 

suprême de Californie, même si elle juge que la décision de la cour d’appel est « un pas dans la 

bonne direction ». « Cependant, nous pensons toujours que la décision du jury et le paiement des 

indemnités ne sont pas compatibles avec les preuves présentées et les lois existantes », a expliqué 

Bayer dans un communiqué.  

Monsanto continue de penser que le Roundup est un produit sûr et efficace, une « position 

soutenue par quarante ans de résultats scientifiques ». 

En août 2018, un jury populaire du tribunal de San Francisco avait conclu que Monsanto avait agi 

avec « malveillance » en cachant le caractère potentiellement cancérigène du glyphosate, 

principe actif du Roundup, et que ce désherbant grand public et son équivalent professionnel 

RangerPro avaient « considérablement » contribué à la maladie de Dewayne Johnson, 48 ans, qui 

est en phase terminale. 

Vous remarquerez que ces firmes s'appuient sur des recherches scientifiques, ils font le bien, c'est 

pour l'humanité. Les conséquences des produits Monsanto sont catastrophiques, et les effets sont 

notoires. Alors pourquoi les lois des gouvernements permettent toujours que les agriculteurs 

épandent leurs poisons sanitaires dans leurs champs ? 

La firme Monsanto, comme d'autres, est dotée de personnes intelligentes, de laboratoires 

scientifiques remplis d'éminents chercheurs bien payés, qui œuvrent pour trouver des solutions 

seulement pour faire des profits au détriment de la vie humaine. Ils passent maîtres dans la 

prestidigitation et le mensonge.   
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Monsanto a mis au point une technologie génétique appelé « Terminator » qui permet de rendre une 

plante OGM stérile, l'idée pour le grainetier Monsanto, est de créer un abonnement, puisque les 

plantes produisent des graines stériles, le paysan et l'agriculteur devront chaque année acheter de 

nouvelles semences. 

Prendre quelque chose de gratuit parce que naturel et en faire quelque chose de payant. La 

reproduction, la perspective de pouvoir semer de nouveau les graines à l’issue de sa propre récolte. 

C'est un phénomène naturel, gratuit et sain, sur les plans écologiques, économiques. Les dirigeants 

de ces multinationales sont tordus et malveillants dans leurs pensées et leurs actions. Ils sèment la 

mort, parce qu'ils essaient d’enrayer un phénomène naturel, pour s'enrichir et le monopoliser. Leurs 

semences doivent être leur propriété, brevetées et bien entendu stériles. 

           Écrit au sujet de cette technologie génétique. 

La dernière technologie défendue par Monsanto rend absurdes ses prétentions à nourrir les affamés. 

Elle menace, au contraire, le fondement de l’agriculture traditionnelle : la sauvegarde des semences 

d’une année sur l’autre. Pis, le « cocktail » de gènes qu’elle met en œuvre augmentera les risques de 

contamination de la chaîne alimentaire par des toxines et des allergènes nouveaux.  

Entre 15 et 20 % de l’alimentation planétaire est assurée par des agriculteurs pauvres qui sèment 

leurs propres graines. Ils nourrissent ainsi quelque 1,4 milliard d’êtres humains. Terminator 

«protège» les grandes sociétés en risquant la vie de ces personnes. Du point de vue agronomique, 

son intérêt est nul. Il n’y a aucune raison de mettre en péril la sécurité alimentaire des plus pauvres, 

en jouant à la roulette génétique dans les champs. Que Terminator devienne opérationnel aujourd’hui 

ou demain, il signifie dans tous les cas la guerre biologique contre les agriculteurs et la sécurité 

alimentaire.  

 

Qui détient des brevets Terminator ? Le ministère de l’Agriculture des États-Unis et Delta & Pine 

Land, le 7ᵉ semencier au monde en importance, détiennent conjointement trois brevets sur la 

technologie Terminator. Syngenta, Dupont, BASF et Monsanto font partie des multinationales ayant 

acquis ces brevets. Syngenta a acquis son plus récent brevet étatsunien sur la technologie Terminator 

en mars 2004. Delta & Pine land a déjà commandité un commercial de faire la promotion de sa 

technologie partout dans le monde.  

Voici un exemple douloureux que la firme Monsanto est responsable, de ses actes et programmes. 

Relaté dans la revue d'analyse Classe Internationale :  

En 2009, 17 638 agriculteurs se seraient ainsi donné la mort en Inde, soit un suicide toutes les trente 

minutes. Ces nombreux suicides ont des conséquences catastrophiques sur le niveau de vie des 

familles des agriculteurs : en plus de la douleur de perdre un proche, la famille doit rembourser la 

dette, et les enfants se voient dans l’obligation de quitter l’école très tôt pour travailler et assurer 

la subsistance de leur famille.  
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Parfois, les agriculteurs mettent fin à leurs jours en buvant les pesticides qu’ils épandent sur leurs 

semences, ce qui entraîne une mort lente et douloureuse.  

Dans son livre, Le Monde selon Monsanto, Marie Monique Robin raconte la visite rendue à une 

jeune veuve indienne, dont le mari avait décidé d’essayer le nouveau coton Bt de Monsanto.  

Elle évoque l’emprunt que celui-ci a contracté pour s’offrir des semences de coton quatre fois 

plus chères que les autres.  

Son défunt mari se serait endetté pour cela à trois reprises, à hauteur de 60 000 roupies (en Inde à 

l’époque des faits, en 2006, la plupart des ouvriers gagnent moins de 6 000 roupies par mois). Les 

semences, censées requérir moins d’engrais, n’ont pas résisté aux pluies : elles ne seraient pas 

adaptées aux sols qui regorgent d’eau lors de la mousson. De plus, certains insectes sont devenus 

résistants aux semences modifiées. L’Inde est inégalement affectée par cette vague de suicides, les 

États du sud, tels que l’Andhra Pradesh, sont en général particulièrement touchés.  

Les entreprises qui vous font miroiter des gains exceptionnels, facilement dans le domaine de 

l'agriculture sont malveillantes, vous avez besoin de discernement, de logique et de ne pas donner 

votre pouvoir dans des vautours, des menteurs et des terroristes qui paient chèrement les 

gouvernements pour qu'ils se taisent, puis encouragent même de surcroît des entreprises criminelles 

à vendre leurs produits en toute légalité. 

Quand vous avez un peu de discernement, vous voyez comment le commerce du « Bio », est assez 

attractif pour les industries agroalimentaires, on vous vend cher des aliments qui dans la nature se 

produisent naturellement, mais comme ils n'ont pas été aspergés par des produits chimiques, ils sont 

bios ? 

Le naturel n'est-il pas bio ? Pourquoi payer plus cher ce qui est naturel et que vous trouvez de façon 

naturelle dans la nature ? 

Vous avez compris comment les médias, les gouvernements, les multinationales vous mentent pour 

vous faire croire à l'illusion de ce qui est bien, bon et qu'ils veulent prendre soin de vous. Ne donnez 

pas votre pouvoir à ces charlatans criminels.  

Comme vous pouvez aussi le remarquer, les puissants essaient toujours d’accaparer des ressources 

naturelles vitales pour l'homme. C'est ce qui se fait pour les denrées alimentaires, l'eau et les terres 

arables. Voici le cas de la multinationale Nestlé et le business de l'eau en bouteille : 

Comment la multinationale suisse a privatisé le marché de l'eau potable, pour la vendre plus chère 

que du pétrole ! 

Nestlé a beau être le groupe agroalimentaire le plus puissant au monde, cela n'empêche pas ses 

dirigeants de penser à l'avenir. En 2005, le groupe s'est ainsi posé la question de savoir : quelle serait 

au cours, des cent prochaines années, la ressource qui pouvait assurer la croissance de l'entreprise. 

Pour Peter Brabeck-Letmathe, président de la multinationale, la réponse ne fait pas de doute : cette 

ressource miracle s'appelle l'eau. 
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Devenu leader sur le marché de l'eau minérale, Nestlé a vu son chiffre d'affaires dépasser les 80 

milliards d'euros. Et, tandis que 900 millions de personnes n'ont pas accès à l'eau potable, le géant 

suisse possède aujourd'hui au moins une usine d'embouteillage dans chaque pays. 

Dans l’État du Maine, aux États-Unis, se livre ainsi une bataille juridique sans merci entre la 

multinationale et les habitants. Aux pieds du mont Washington, où la loi autorise à puiser l'eau sans 

limites, Nestlé a construit la plus grande usine d'embouteillage du monde. Dans la ville de Fryeburg, 

l'ironie est de mise pour parler de l'usine Nestlé : « Cette eau en bouteille, que l'on nous vend à prix 

d'or, est la même que celle qui coule dans nos toilettes. » 

Face à ces critiques, Nestlé tente de laver son image. Dans le camp de Kebribeyah, en  

Ethiopie, 20 000 réfugiés bénéficient gratuitement d'un système d'alimentation en eau potable. Ils 

attendent simplement qu'il soit réparé. Autre exemple édifiant, à Lahore, au Pakistan. Hier, l'eau y 

était gratuite. Aujourd'hui, on ne sert plus que Pure Life, la nouvelle gamme de Nestlé. Purifiée et 

enrichie en minéraux, c'est l'eau en bouteille la plus vendue au monde. Les classes privilégiées du 

Pakistan ont servi de marché test. Mais, près des bidonvilles, les sources s'épuisent et sont de plus 

en plus insalubres. Désormais inaccessible pour des dizaines de milliers d'habitants, à Lahore comme 

ailleurs, l'eau potable n'existe plus qu'en bouteille. La financiarisation de l'eau en bourse est le 

summum de l'appétit égoïste insatiable des puissants pour asservir les esclaves humains. Voici 

l’enquête d'un journal Reporterre (un journal libre)  honnête sur ce scandale qui ne dérange pas le 

monde politique mondial. 

Le 7 décembre 2020, l’eau entrait à la Bourse de Chicago, ouvrant la voie à la marchandisation de 

cette ressource vitale. 

L’eau est devenue une marchandise, au même titre que l’or et le pétrole. Ainsi, d'aucuns estiment 

qu'elle n’est plus considérée comme une ressource vitale, à laquelle pourtant, 2,2 milliards 

d’habitants sur Terre n’ont toujours pas accès. Ressource inestimable et indispensable à la vie sur 

Terre, l’or bleu est devenu la nouvelle marotte du monde de la finance, ce qui compromet son statut 

de bien commun de l’humanité.  

L’entrée de l’eau à la bourse de Chicago est liée à la situation en Californie, qui connaît depuis 

plusieurs années des périodes de sécheresse intense et des incendies destructeurs. « Les fleuves 

s’assèchent, les réserves baissent, l’eau devient de plus en plus rare ». Cette spéculation autour du 

prix de l’eau est encouragée par les marchés financiers : le Nasdaq Veles California Water Index 

détermine ainsi le cours fluctuant de l’eau.  

Son prix est calculé sur la base des achats d’eau réalisés la semaine précédente, ce qui participe à 

l’envolée des prix. Un acre-pied, c’est-à-dire un volume d’1,2 million de litres, est actuellement coté 

à 728 dollars, contre 495 dollars à la même période l’an dernier. « À partir du moment où quelque 

chose arrive en Bourse, ce n’est plus sa valeur intrinsèque, mais sa valeur monétaire qui compte, 

combien elle peut rapporter. Seuls les plus offrants pourront avoir accès à la ressource ».  
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Cette entrée de l’eau en bourse laisse donc craindre un accaparement de cette ressource naturelle par 

les plus riches, par les gros agriculteurs et les industriels, au détriment de la survie des populations 

les plus précaires. « L’entrée en bourse de l’eau signifie que l’on nie l’existence d’un droit à l’eau ».  

Vous trouvez tellement d'exemples bouleversant d'entreprises qui vampirisent, pompent l'énergie 

sous toutes ces formes et la vie d'être humain partout sur votre planète. Où est la sagesse de ceux qui 

gouvernent ces multinationales ? 

Où se trouve l'intelligence du cœur que les sociétés devraient transmettre dans les écoles ? 

Des scientifiques et des sociétés de biotechnologie élaborent aujourd’hui, ce qui pourrait devenir la 

prochaine arme de destruction massive contre les insectes nuisibles. 

Pour ce faire, ils se sont fondés sur une découverte [pour laquelle les chercheurs américains  

Craig C. Mello et Andrew Fire ont obtenu le prix Nobel de physiologie et de médecine en 2006], 

l’interférence ARN, dont le mécanisme permet l’élimination d’insectes et de pathogènes par 

l’inhibition de leurs gènes. En ciblant une séquence génétique propre à une espèce, la technologie 

de l’interférence ARN, ou iARN, pourrait tuer des insectes nuisibles sans affecter les insectes 

bénéfiques, ce qui constituerait une grande avancée par rapport aux pesticides chimiques. « Un 

neurotoxique tue sans discernement, alors que l’iARN est très sélective », indique Subba Reddy 

Palli, entomologiste de l’Université du Kentucky qui travaille sur cette technique.  

Pourquoi des scientifiques mettent au point des technologies si dévastatrices ? Ils sont intelligents, 

ce sont des génies dans leur domaine. Néanmoins, ils sèment et créent la mort. La sagesse et l'amour 

ne s'apprennent pas sur les bancs d'une école, ni dans une université, cela vient du cœur, de l'intérieur. 

Quand votre intérieur est noir, nauséabond et en décomposition, vos actions donnent la mort. Ce 

constat est valable dans tous les domaines, et dans celui de la santé encore plus criant. 

Les expérimentations de Pfizer/BioNTech sont génocidaires et les effets de produits injectés sont 

catastrophiques par leurs effets secondaires mortels. 

À la date du 27 janvier 2021, des parlementaires Européens posent cette question. 

 Objet : La Commission a-t-elle pris, en compte, le passif du laboratoire Pfizer ? 

L’Agence européenne des médicaments a octroyé une autorisation de mise sur le marché 

conditionnelle pour le vaccin de Pfizer/BioNTech sur la foi des données transmises par Pfizer. La 

Commission a négocié une option d’achat pour 2,3 milliards de doses de plusieurs candidats vaccins, 

mais seuls ceux de Pfizer/BioNTech et Moderna ont été autorisés sur le marché européen à ce jour. 

Or, Pfizer a été condamné à de multiples reprises aux États-Unis pour falsification de données, 

corruption active et versement de commissions occultes.  

En 2016, le laboratoire a été également condamné en Angleterre à une amende de 84,2 millions de 

livres pour la surfacturation, du prix de son traitement contre l’épilepsie. En 1996, Pfizer avait aussi 

été accusé d’avoir provoqué au Nigeria la mort de 11 enfants et des dommages physiologiques sur 
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beaucoup d’autres en testant sur eux un antibiotique. Wikileaks a révélé en 2010 que Pfizer aurait, 

essayé, de trouver des preuves de corruption contre le ministre de la Justice nigérian pour le 

contraindre à abandonner ses poursuites. 

Ce passif et les méthodes de Pfizer ont-ils attiré l’attention de la Commission lors des négociations? 

Pfizer a été reconnu coupable d'avoir illégalement encouragé la prescription et fait la promotion de 

molécules dangereuse et inefficace, du charlatanisme aggravé, avec des médicaments toxiques, avec 

le Géodon un anti-psychotique, le Zyvoxid un antibiotique, et le Lyricia un anti-épileptique, au total 

4,661 000 000$ d'amende depuis les années 2000. 

Retenez, que vous vivez à une époque où l’on peut vous blanchir le pire criminel multirécidiviste et 

vous salir le plus pur samaritain parmi les meilleurs. Ce conditionnement est délibéré, on vous 

transforme en esclave intellectuel, incapable de voir la vérité dans sa nuance, son exactitude. 

Quelle connivence avec les entités politiques des pays de la planète, les laboratoires pharmaceutiques 

ont-ils fait des accords secrets, et pour quelle raison ?  

Toute action a un but, mais forcer par chantage des individus à la vaccination qui tue, et a des effets 

secondaires catastrophiques, est maintenant la réalité pour des dizaines de milliers de personnes, qui 

dans quelque temps sera le problème de plusieurs millions d’humains, des complications de santé, 

puis la mort. 

Ces multinationales sont des sombres énergies malveillantes qui se font passer pour les sauveurs de 

l'humanité, qui ont toutes les réponses, leurs vérités, mais quand vous avez donné votre pouvoir de 

liberté à ces charognes, ils vous tuent en vous dépouillant de votre argent. Les hommes et femmes 

politiques sont des personnes instruites, intelligentes, travailleurs, et surtout manipulatrices, voire 

tyranniques. 

La plupart des dictateurs sont des personnes douées dans leur domaine, ils ont de la connaissance, 

du charisme, beaucoup d'instruction, mais sans aucune compassion pour l'être humain. 

L'intelligence n'est pas signe de bonté, c'est seulement une capacité que l'humain possède pour 

se dépasser dans l'expression de la matière. 

Où se situe votre niveau de conscience ? Pour quelles raisons vos mouvements sont perfides ? 

Comme vous le voyez , la connaissance apprise par deux personnes ne fera pas le même résultat. 

Vous trouvez des militaires qui partent dans des pays défavorisés pour aider ceux qui sont dans le 

besoin, ils ont du cœur, où est-ce simplement une façade ? 

Certains policiers sont extraordinaires, prêts à donner leur vie pour protéger une personne qu'ils ne 

connaissent même pas. Ils ont du cœur. 

Certains scientifiques font des recherches pour améliorer la vie humaine avec des inventions très 

pratiques, ils sont louables pour leur connaissance et pour l'aide qu'ils apportent à la société. 

Vous trouvez aussi des laboratoires qui expérimentent des remèdes, qui sont efficaces, pour le bien-

être de l'homme, en développant des remèdes naturels en phytothérapie. 
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Et, vous, rencontrez-vous parfois des hommes et des femmes politiques qui sont vrais et qui ont une 

fibre humaine, même s'ils sont rares. Où vous situez-vous vis-à-vis de votre cœur, de votre 

conscience, de votre empathie, de votre sagesse ? 

Vous devez, à tout prix, prendre du recul dans toute déclaration, tout propos, toutes les littératures 

scientifiques, médicales, politiques, technologiques qui sont : un amas de connaissances, dans une 

main elle donne la vie et dans l'autre, la mort. 

Vous voyez pourquoi l'instruction est indispensable dans votre monde, vous devez apprendre à 

décrypter le vrai du faux, car la connaissance ne se transforme pas qu'en amour. 

Exemple de Monsanto et de milliers de sociétés comme elle. 

Quand vous êtes étudiants, votre priorité n'est pas de remettre en question cette éducation, c'est plus 

tard, lorsque vos propres enfants iront eux-mêmes étudier, que vous prenez conscience où se situe 

la manipulation intellectuelle et éducative, uniquement si votre niveau de raison s'est élevé. Vous 

trouvez aussi une connaissance spirituelle, elle est très abondante en cette époque, vous pouvez 

trouver d’innombrables livres qui traitent des mondes subtils, de la thérapie énergétique, vous 

pouvez lire des centaines de livres, et avoir une connaissance de tout. La connaissance est un premier 

pas, le plus important est de pratiquer pour faire sa propre opinion, et vérifier si cela est du concret 

pour vous.  

C'est ainsi que, même dans le domaine spirituel, vous deviendrez autonome et autodidacte. Quand 

une thérapie fonctionne sans effets secondaires, pourquoi la rendre obligatoire et forcer les masses 

à se faire vacciner ? 

Vous devez apprendre à vous faire confiance, en vous-même, faites vos propres expériences, ne 

faites confiance en personne, vérifiez tout. 

Le constat est là, vous n'apprenez pas à penser de manière autonome, vous êtes des automates 

programmés depuis votre plus tendre enfance.  

Vous devez vous prendre en main, déprogrammer les données parasites, déconstruire l'obéissance 

implantée, pour reprendre votre véritable pouvoir. Vous verrez toutes ces notions au fur et à mesure 

des pages.  
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L’exode Humaine. 

Vous êtes au commencement d’un grand bouleversement. Une première partie est provoquée par des 

humains dominateurs qui désirent vous contrôler, vous diriger et pour cette mise en œuvre planifient 

des catastrophes, des pénuries de toutes sortes. Ils veulent vous effrayer, que vous viviez la peur au 

ventre, des stratégies sont inventées pour vous diriger là où ils le veulent à votre détriment. C’est un 

aspect de la géopolitique que vos gouvernements et blocs dominateurs vous imposent sous le couvert 

qu’ils sont vos sauveurs. La faim est la plus terrible des épreuves pour votre humanité, des mémoires 

transgénérationnelles sont en vous, durant toutes les guerres que vos ancêtres ont endurées, la faim 

a tenaillé les ventres. Vous avez en vous ces mémoires qui remontent et cette catastrophe est 

mondiale. Votre monde au niveau planétaire va souffrir du manque d’eau, une grande partie de vos 

pays sont déjà et seront touchés par le manque de pluie. Même dans les pays tempérés, l’eau se fera 

rare, et vos terres ne donneront pas, que de la poussière. Vous êtes aux portes d’une grande famine, 

tous vos pays seront concernés, les pays riches d’Europe aussi, ces pénuries provoquées deviendront 

incontrôlables, la terre ne produira plus son fruit. 

Vous avez de nombreux pays en souffrance alimentaire, le continent africain dans son ensemble, en 

Asie aussi, en Amérique du Sud, une profonde dégradation va se produire d’une façon pérenne. La 

famine a toujours déplacé les peuples pour leur survie, là encore l’exode des peuples va se produire 

d’une manière colossale. Des mouvements comme des vagues de l’océan déferleront dans les pays 

riches, une grande tristesse sera sur les visages de ces êtres affamés, de quitter leur pays, la faim les 

guidera vers d’autres contrées, des contrées touchées aussi par le manque. Pourquoi tant de 

souffrances, pourquoi l’eau du ciel ne coule plus ? Voici la seconde raison de cet exode. 

Gaïa veut vous enseigner, vous avertir, elle provoque ces cataclysmes pour vous choquer, vous 

remuer dans votre chair, vous faire changer, vous tourner vers l’autre, aimer l’étranger, le regarder 

avec amour, lui tendre votre main, une main avec du pain pour le soulager. Les gouvernements seront 

pris à leur propre jeu de manipulation, ils seront dépassés par l’ampleur des vagues migratoires, les 

sociétés seront mises à mal, débordées de toute part. 

Une grande violence se fera, de grands cris s’entendront un peu partout. L’Afrique du Nord perdra 

la moitié de sa population qui migrera vers l’Europe, une autre partie ira dans les pays de l’Est, le 

Mexique deviendra un désert, l’Espagne, le Portugal suivront le même chemin, voici votre destinée, 

enfants de Gaïa, préparez-vous à l’exode et à la faim. 
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Chapitre 39                                  

                                 L’éducation des enfants 

Partout sur votre planète, vous enseignez la même forme d'enseignement, quelque que soit votre 

langue, votre pays, votre culture, votre religion, vos traditions, pays riches ou pauvres, elle est 

universelle, car transgénérationnelle, vous reproduisez les erreurs que vos ancêtres ont instituées 

sans remettre en question le principe. 

Vous avez quelques exceptions, certains peuples que vous appelez des « sauvages », qui vivent en 

petite communauté, souvent cachés dans des endroits isolés, perdus de la civilisation bruyante, ce 

qui représente 0, 0001% de votre population totale, environ 8,000 âmes. Partout sur votre planète, 

vous enseignez l'obéissance, et non la liberté du libre arbitre, vous faites des enfants, des êtres 

programmés pour vous obéir, pour servir vos sociétés et vos ambitions. 

Vous devez prendre conscience que cet enseignement traditionnel est toxique pour vos enfants, vous 

pouvez le remarquer facilement, les enfants deviennent adultes, mais ces adultes répètent les mêmes 

erreurs et pratiquent aussi les mauvaises œuvres par leurs actions.  

N'est-ce pas aux fruits que vous reconnaissez si l'arbre est bon ? 

Quand les fruits sont pourris, cela signifie que l'arbre est malade, pourtant vous n'essayez pas de le 

soigner ! 

Tout enfant qui arrive dans ce monde est vierge de tout savoir, il est comme un programme qui devra 

être ensemencé de données pour créer sa réalité, et vivre avec toute sa vie. 

L'éducation au sens premier est une connaissance dispensée par un tiers pour enseigner un enfant, 

afin qu'il s'émancipe dans sa vie, qu'il ait un esprit logique, critique, libre, emphatique, altruisme, 

pacifique, etc. 

Dans votre civilisation mondialisée, éduquer un enfant est un enseignement de codage pour le 

contraindre à aller dans une direction, pas celle qu’il aimerait choisir librement, pour cela vous 

utilisez des outils pédagogiques, neurolinguistiques que sont : 

→ la force avec des impositions,  

→ une obéissance forcée, en déployant, des armes comme la manipulation, le chantage, la 

violence verbale et physique. 

N'utilisez-vous pas ce principe pour débourrer un cheval, lui imposer votre volonté, pour qu'il vous 

obéisse au doigt et à l’œil ? 

Que voulez-vous pour votre enfant ? Qu'il soit heureux ? Libre de s'exprimer, d'entreprendre, 

autonome, partager avec les autres, le respect de soi, de l'autre, la solidarité, la curiosité, l’empathie, 

ouvrir sa conscience spirituelle librement ? 
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Les outils pédagogiques éducatifs utilisés depuis la plus tendre enfance sont sanctions, formels ou 

informels, psychologiques, récompenses, chantages. 

Vous connaissez cet adage pour faire avancer un individu par « la carotte et le bâton ». C'est ainsi 

que les parents, l'éducation scolaire, la société, les gouvernements pratiquent avec vous pour vous 

obliger à obéir, par des récompenses, de l'humiliation, la critique, l'intimidation, le chantage, la 

manipulation, la violence sous toutes ces formes. 

Vous voulez une humanité vraiment humaine, à l'écoute des autres, faite d'empathie et d'amour ? Il 

est vital de revoir votre façon d'éduquer, d'enseigner vos enfants. 

Comment des enfants, après avoir enduré pendant des années des traumatismes violents, la mise au 

coin, enfermés dans un placard, violence physique, fessée, gifle, bousculade, chantage affectif, 

privations abusives pour un mauvais jour et bien d'autres agressions, puissent faire des adultes 

équilibrés ? 

Les premiers bourreaux sont les parents ou tuteurs qui sont convaincus que c'est ainsi que l'éducation 

se fait, puisque leurs parents, ont agi de cette sorte avec eux. 

Vos propres parents auront toujours un langage pour se dédouaner des actions coercitives envers 

vous. 

N'avez-vous pas entendu dans la bouche de parents, ou de professeurs ? 

→  Une baffe n'a jamais fait de mal à qui que ce soit, tu l'as mérité. 

→  Mes parents me faisaient comprendre la vie à coups de pied dans le cul. 

→  Si tu n'écoutes pas, tu vas en prendre une. 

→  Mais si tu veux cela, tu dois doit faire ceci, etc. 

Comment des enfants peuvent-ils développer de belles valeurs humaines après avoir été maltraités, 

martyrisés par de tels outils éducatifs injustes et instables ? 

Cette éducation fait très mal à l'enfant, le choque, le traumatise, ce qui perturbe durablement sa 

relation à l'autre et ensuite n'a plus confiance en ses parents, dans l'éducation scolaire, la société qui 

s'occupent de lui. 

Les sociétés présentes sont putrides en leur cœur, toutes leurs valeurs sont calculées, pour vous 

imposer une pensée dirigée, la divergence de pensée est un poison redoutable que votre civilisation 

redoute. 

Les conséquences des violences éducatives : 

Les violences éducatives ordinaires sont admises et tolérées par l’ensemble des sociétés. Ainsi que 

les négligences et privations, les violences physiques, verbales ou bien psychologiques qui sont 

utilisées, tolérées et parfois même recommandées contre les enfants pour corriger un 

comportement que l’adulte juge inadapté ou inapproprié. 

Voici les formes des violences éducatives qui se pratiquent dans un cadre familial, en milieu privé, 

écoles, lieux d’enseignements, d’apprentissage, mais, aussi dans d’autres structures fermées, où 

l’enseignement des enfants est promulgué, souvent avec des enfants très jeunes. 
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► Les violences physiques : fessée, gifle, oreille tirée, tape sur la main, pincement, cheveux tirés, 

laisser un bébé pleurer. 

► Les violences verbales : cri, hurlements 

► Les violences psychologiques : punition, chantage, menace, moquerie, dénigrement, humiliation, 

culpabilisation, retrait d’amour, menace d’abandon, isolement, obligation à finir l’assiette. 

► Négligences et privations : privation de nourriture, de soin, d’affection, absence de 

communication, négation des émotions. 

Conséquences des violences sur le développement du mental : 

► Mise en place d’une mémoire traumatique, de conduites d’évitement et de dissociation. 

► Consommation de produits addictifs, alcool, cigarette, drogue, médicament, etc. 

► Adoption de conduites autodestructrices, scarifications, brûlures, passages à l’acte violents pour 

soulager. 

► Anorexie, boulimie, alimentation sucrée, salée, saccadée. 

► Pratique des sports extrêmes ou sport pratiqué de manière intensive, au risque d’épuisement et de 

blessures. 

► Destruction de neurones, d’empathie, accentuation de la cruauté, aime faire souffrir les autres. 

Les conséquences sur la santé physique, psychologique et mentale : 

► Affaiblissement du système immunitaire. 

► Maladies chroniques et inflammatoires. (diabète, sclérose en plaque, polyarthrite). 

► Développement de certains cancers à cause de la faiblesse immunitaire chronique.  

► Risques accrus de dépressions, de suicide, de troubles de la personnalité, de comportements 

antisociaux violents. 

► Baisse de l’estime de soi, de la confiance, de l’amour en soi, peur de la société et de l’autre, 

échecs professionnels, sentimentaux, mauvaise gestion du stress, anxiété, troubles de l’humeur, de 

sommeil, etc. 

 

Comment fonctionne un enfant ? 

Les enfants ont une capacité d'adaptation extraordinaire, même dans une éducation toxique, ils 

s'adapteront pour se protéger et créer une carapace, qui deviendra plus tard une fois adulte un 

masque. 

Cette adaptation se finira le jour où l'enfant aura sa propre autonomie, qu'il aura trouvé sa place dans 

la société. 

L'enfant se conforme à un simulacre d'obéissance, il s'adapte, baisse l'échine pour se protéger, car en 

lui, il désire la liberté. L'enfant n’adhère pas à cette obéissance, elle lui est imposée. Plus tard, l'adulte 
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qu'il sera, aura appris à faire semblant de posséder ces belles valeurs, mais finalement, en 

apparence, en société il va montrer qu'il est empathique, curieux, solidaire, dans le partage, fais 

confiance et finalement par derrière, tous les coups sont permis, l'adulte aura un masque, ce qu'il 

fait sera réfléchi avec la tête et non avec le cœur, tous les coups seront permis et le pire aussi, ou 

l'adulte deviendra même cruel, sans état d'âme, faisant souffrir pas plaisir, par jeu.  

Cet adulte devenu grand va pouvoir être dans la trahison, le détournement d'argent, le mensonge, les 

menaces, les agressions, la manipulation. Il réutilisera les mêmes outils éducatifs toxiques pour faire 

mal de la même manière comme il a subi, par une vengeance, pensant que c'est ainsi qu'il faut 

éduquer un enfant, un conjoint(e), relation de travail, etc. 

Les responsables des États et de gouvernements fonctionnement et utilisent le même principe, les 

mêmes outils d'éducations coercitifs, ainsi que les lois votées par les élus, sont sur ce 

fonctionnement pour mater le mental des peuples, les faire écouter par la force et le chantage. Ce 

diagnostic sur les adultes est aberrant et stupéfiant, car il infantilise l'adulte, qui est de nouveau 

considéré comme un enfant que les autorités vont obliger à l'obéissance, souvent par contrainte 

financière, des amendes, par la contrainte, le chantage, la violence, la prison, la manipulation 

verbale, l’intimidation, la torture et le meurtre dans son extrême.  Les gouvernements essaient 

toujours de faire plier les foules avec des outils répressifs d'obéissance « bâton – carotte », pour les 

obliger, les canaliser sur le chemin que les puissants décident à leur place. 

Le but est de faire plier l'esprit, restructurer la force mentale, la briser pour que l’enfant soit malléable 

et pour un adulte, cela se fait avec la force. 

Vous avez sous vos yeux toute l'expression de cette manipulation avec cette soi-disant pandémie liée 

à un virus, jamais les humains n'ont été aussi dociles et obéissants.  

Les outils de la peur et de la manipulation rendent les adultes dociles comme des moutons qui ne 

regardent plus que l'anus du mouton qui est devant soi. 

Ils ne pensent même plus à lever la tête. Ils deviennent de leur propre volonté des esclaves qui 

attendent d'être sauvés par un bienfaiteur, les dieux salvateurs de la science médicale. Les guides 

vous précisent que 77 % des êtres humains vivant sur cette planète utilisent la manipulation à 

différents niveaux et les manipulateurs se font aussi manipuler par des manipulateurs augmentés, 

des êtres cruels avec un cœur de pierre. 

Quand une civilisation a peur, du moment qu’une société est paniquée, la conscience rationnelle de 

l'homme se fige comme la glace, les comportements d'adultes sont ignobles, indignes, cruels, sans 

pitié, sans fondement, une obéissance absurde, où la raison est éteinte, ruisselle inlassablement dans 

une folie collective, prêts à infliger des tortures physiques et psychologiques même aux fruits de 

leurs ventres, par l'ignorance et la croyance de ceux qui imposent les contraintes pour vivre un 

semblant de liberté et de protection. 

Voici un exemple édifiant dans la folie collective face à la pression de l'hystérie généralisée d'une 

société, qui est influencée par les gouvernements gourous, terroristes, sectaires et manipulateurs, ce 
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récit se passe dans un pays dit évolué, civilisé, où la liberté et la protection de l'individu est inscrite 

dans les institutions et la loi.  

Vous immergez dans une vérité dramatique sur cette planète, la peur fait évaporer les plus grandes 

libertés acquises par l'homme, comme neige au soleil, quand une foule sombre dans la démence 

de la peur, les pires exactions de violence se produisent dans une société qui se dit protectrice des 

êtres humains, mais principalement des enfants. 

Voici le récit d'une préparatrice en pharmacie, elle raconte ses journées. 

Publié dans le Journal France Soir, du 12 janvier 2022 

« Et aujourd'hui rien ne va plus. Les protocoles sanitaires changent en permanence. (pour le virus 

du Covid). Les patients sont perdus, et nous aussi. Les patients sont fatigués, anxieux, en colère, 

énervés et moi aussi. On ne peut pas tout faire. On ne peut pas tester une école entière à 19 heures 

parce qu’il y a un cas positif dans toutes les classes. Je suis devenue celle qui fait pleurer les enfants 

pour les tester coûte que coûte.  

Les enfants pleurent, se débattent, hurlent à la mort, sont maintenus de force par leurs parents, eux 

aussi à bout. Parfois, je refuse de tester un enfant dans ces conditions, et c'est alors que le parent 

me supplie en pleurant de tester et d'infliger cette souffrance à cet enfant, sinon il ne pourra pas 

retourner à l'école et le parent doit travailler, donc l'enfant doit aller à l'école le lendemain. De 

temps en temps, l'enfant est positif, et je vois alors des parents paniquer, pleurer, punir et menacer 

l'enfant qui : n'a pas fait assez attention à l'école. Parfois, je dois refuser de tester, parce que je n'ai 

pas le temps. Parfois, je me fais assaillir, insulter de tous les noms, l'impression d'être jetée en pâture 

aux loups, car je dis non.  

Les patients ne comprennent pas ce non. Bien oui partout les politiques disent d'aller en pharmacie 

se faire tester…..! Alors quand je sors du travail, je pleure. Je pleure d'être celle qui martyrise les 

enfants, celle qui fait pleurer les enfants et leurs parents, celle qui doit tester de force des dizaines 

d'enfants à la sortie de l'école.  

Ces enfants qui n'ont rien demandé à personne. Et, les parents qui me disent : elle va être enfermée 

dans sa chambre pendant une semaine, les repas seront servis sur un plateau que l'on posera devant 

la porte, pas de câlins, pas de bisous, jusqu'à ce qu'elle puisse sortir de l'isolement. Non mais ! 

Encore une fois, ce sont les enfants qui trinquent de la folie des adultes. » 

Pensez-vous que ces enfants sont en danger ? Oui de la folie des parents et des adultes. 

Où se trouvent l'amour et l’empathie pour ceux qui viennent de votre ventre ? 

Votre travail profane est-il plus précieux que les diamants de votre ventre ? 

Pour un virus qui ne donne qu'une simple grippe. La violence psychologique que les enfants doivent 

subir. Quelles seront les effets psychologiques secondaires, plus tard, dans leur vie d'adulte ? Les 

parents sont-ils fous, dénués de raison, pour maltraiter leurs enfants contre un mal, un virus, qui ne 

les rend même pas malades, c'est ce vent de folie qui en ce moment parcourt votre planète. 
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Viendra un temps où une véritable peste, semblable à une tempête de sable, déferlera sur votre 

monde. Vous vous cacherez dans des trous, pour ne pas voir les cadavres recouvrir vos rues. Vous 

ne saurez pas nommer ce vrai virus, chaque humain priera avec larme pour ne pas le rencontrer. 

Vous pourrez l’appeler le faucheur d’âme. Inutile de faire un test, en moins de 48 heures, vous serez 

dans le trépas. 

L'obéissance aveugle, sans conscience est plus dangereuse que la désobéissance. 

L'obéissance est un aspect dangereux, obéir a toujours été une attitude beaucoup plus dangereuse 

que la désobéissance non violente, et dans l'histoire, vous voyez que l'obéissance (aveugle), dans 

une personne, une institution, un gouvernement, a fait beaucoup plus de dégâts que la désobéissance 

non violente. Vous le comprenez d'autant plus à l'époque nazie, toute la dévotion que les Allemands 

ont portée pour une idéologie fanatique. Également, avec Staline en Russie, à Bénito Mussolini en 

Italie, à Francisco Franco en Espagne, etc. avec ces régimes totalitaires, des hommes et des femmes 

par idéologie d'obéissance ont commis les pires atrocités, exterminant ceux qui n'obéissent pas à la 

dictature. Tous ces êtres avaient une conscience fossilisée, incapable d'éprouver des sentiments 

d'empathie pour des êtres humains. 

En ce vingt et unième siècle si technologique, vous pourrez penser que cet état de pensée 

manipulateur serait anecdotique, c'est tout le contraire, c'est devenu la norme, de nouveaux outils 

technologiques sont arrivés pour mieux obliger, imposer, canaliser l'obéissance. Les outils 

d'enseignement exigent à se soumettre à des ordres cruels, même s'ils vont à l'encontre des 

valeurs des personnes, ou porte atteinte à l'intégrité physique et morale d'une personne. 

Les personnes vont obéir à ces ordres parce qu’une autorité supérieure, légitime ou non, ou par 

idéologie, vont l'ordonner, et les personnes exécutent l'ordre sans se poser de question. Dans l'armée, 

vous devez obéir à un ordre sans le discuter, même si cet ordre n'a aucun sens logique, en-fait toutes 

les aberrations sont possibles et les atrocités aussi. 

Des expériences ont été réalisées pour comprendre jusqu’où une personne peut aller dans une 

obéissance. L'expérience de Milgram est vraiment parlante. 

   

L’expérience de Milgram est une expérience psychologique réalisée dans les années 60 par  

Stanley Milgram, un psychologue américain. Elle permet d’évaluer l’autorité et la soumission dans 

un contexte particulier, puisque qu’elle a été menée après la Seconde Guerre mondiale. Le but étant 

d’essayer, de comprendre ce qui a pu mener des personnes ordinaires à tuer ou à torturer sur ordre 

hiérarchique pendant le nazisme.  

L’expérience de Milgram est la suivante : 

Un volontaire accepte de participer à une expérience psychologique sur la mémoire. Il est accueilli 

par deux scientifiques, l’un prénommé Bob qui paraît plutôt sympathique, et l’autre plutôt froid et 

rigide.  
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● Bob est installé dans une pièce où il est attaché sur une chaise, et connecté à un dispositif 

d’électrochocs. L’installation se fait sous les yeux du volontaire. ● L’expérience commence 

alors, avec la lecture d’un questionnaire à Bob par le volontaire. Ce dernier doit lui affliger 

un courant électrique à chaque mauvaise réponse. ● Plus les réponses sont incorrectes, et plus 

les courants électriques sont forts. Le volontaire entend les cris de détresse de Bob, jusqu’au 

silence, et à sa mort présumée.  Bien sûr, Bob est un acteur et ne reçoit aucune décharge 

électrique, mais le volontaire est convaincu d’avoir infligé une torture et le décès de ce 

dernier. 

L’expérience de Milgram permet d’étudier le processus de soumission à l’autorité. Dans 

l’expérience, le volontaire obéit à des ordres simples, il pense torturer ou tuer Bob avec les chocs 

électriques, uniquement dans le but de faire correctement le travail qui lui a été demandé.  

Les résultats de Milgram ont montré que 62 % des volontaires ont administré les chocs, au risque de 

blesser ou de tuer Bob. Il démontre ainsi que toute personne est capable d’effectuer les pires 

atrocités si l’autorité qui donne l’ordre de le faire est, à ses yeux, légitime. Même en cas 

d’objection de conscience, la plupart des personnes ayant participé à cette expérience étaient 

capables de poursuivre la torture. 

Elle a été reproduite dans d’autres pays jusque dans les années, 80 avec des résultats allant de 50 à 

87 % de soumission. Quel que soit le pays, l’époque, le sexe et le niveau d’éducation, ce taux reste 

très haut. 

Les conséquences de l’expérience de Milgram sont difficiles à accepter. Elle démontre une 

obéissance humaine inconditionnelle à l’autorité, quelle que soit sa désapprobation ou sa conscience. 

Cette soumission a en réalité plusieurs explications : 

● la volonté de tenir à ses engagements, et de maintenir une cohérence avec ses choix (la 

pression sociale de devoir « tenir ses promesses » par exemple)  

●  le conformisme avec les personnes autour de soi :  

● la peur de réprimande ou de punition en cas d’insoumission : 

● la volonté de faire plaisir à l’autre :  

● le confort de l’obéissance par rapport à la résistance :  

● le conditionnement à l’obéissance depuis l'enfance.  

Cette expérience particulière renvoie donc à une réalité présente en chaque être humain. Avoir 

conscience de cette obéissance inconditionnelle permet de se sentir moins passif, et de prendre du 

recul sur sa vie quotidienne. De nombreuses situations familiales, professionnelles, ou sociales, 

peuvent faire appel à ce conditionnement de soumission, et faire oublier le libre arbitre. 

Avec les évènements actuels liés aux fanatismes des gouvernements pour vous imposer une 

obéissance aveugle, à ce conditionnement de soumission, pour vous protéger d'un virus, vous 

comprenez que des dérives graves en découleront. Des atrocités seront mises en œuvre pour vous 

obliger à l'obéissance. 
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Voici un exemple : 

Dans le journal d’Ouest-France un article du 21 novembre 2021 écrit : 

« Plus de 10 000 habitants ont déposé une demande d’indemnisation auprès du gouvernement 

australien après avoir subi des effets secondaires liés à la vaccination contre le Covid-19. Un portail 

en ligne doit prochainement être lancé par les autorités pour recenser ces demandes et étudier les 

dossiers des plaignants. Les autorités ont entendu la demande et annoncé la mise en place d’un portail 

en ligne dès décembre pour recueillir ces demandes. Selon une avocate spécialisée dans la négligence 

médicale, ces indemnisations pourraient atteindre un montant « vraiment élevé », notamment pour 

les patients ayant subi un accident vasculaire cérébral ou une inflammation cardiaque ».  

Comment éduquer un enfant ? 

Comme vous le voyez, c'est à la base que doit s’opérer le changement. Un nouveau socle 

d'apprentissage doit arriver. Il est temps d'éduquer et d'enseigner les enfants d'une autre façon,  pour 

cela l'outil éducatif doit se trouver avec des parents ou des tuteurs enseignants qui ont travaillé sur 

eux, se sont remis en question sur la façon de façonner l'esprit d'un enfant.  

► L'ancien système est brutal, violent. 

→ Loi ou règle de domination, soumission, apprentissage de l'obéissance à l'enfant, par le 

chantage, la manipulation.  

→ Le système carotte / bâton 

► A la place d'inculquer cette pensée de violence pour l'obéissance, la nouvelle conscience des 

hommes et des femmes, pensera et aura des actions dans : 

→ Loi ou règle de sécurité, de protection : ce qui se traduit comme suit : 

→ La logique, 

→ La protection, 

→ L'écoute, 

→ La non-violence sous toutes ces formes, ni verbale, ni psychologique, ni physique, 

→ Aucun chantage ni manipulation, 

→ Une vraie communication entre l'enfant et l'adulte. 

→ Les expériences sous contrôle de sécurité 

C'est ainsi, que, les sociétés évoluées doivent grandir. 

Comment élever un enfant uniquement dans une règle de sécurité ? 

Vous le comprenez avec finesse, les parents ont un rôle primordial, et même vital. Aimer un enfant, 

c'est respecter sa liberté, son expression comme il l'a choisi, vous êtes juste là pour l'accompagner. 

Vous n'êtes plus dans la possession de l'enfant, votre regard voit beaucoup plus loin, tous vos efforts 
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seront mis en œuvre et l'aideront à devenir libre dans ses pensées, ses actions et à vivre dans le cœur, 

en sachant se préserver des êtres toxiques qui graviteront autour de lui.  

Ce sont surtout les actions des parents et des tuteurs qui prédominent, leurs actions ensemble sur 

la même ligne, la même idée, reflètent l'éducation qu'ils donneront à, ou aux enfants. 

Les enseignants appliqueront des lois ou règles de sécurité, en expliquant toujours ce qu'ils font, et 

cela dès que l'enfant comprend, à partir de 13 à 14 mois un enfant comprend beaucoup d'expressions, 

même s'il ne peut pas encore parler. 

Un enfant aime à se sentir en sécurité, il fait confiance, ne se pose pas de question, il est comme 

une éponge, il apprend ce que les parents, grands-parents vont lui montrer. L'enfant ne connaît 

pas les limites du danger, c'est par l'expérience que passe l'apprentissage. 

De nombreux enfants aiment regarder le feu, vous leur expliquez que c'est dangereux, pourtant ils 

vont essayer de le toucher, l’attraper parce que, c'est beau.  

Vous aurez beau lui faire comprendre, c'est ainsi, que certains enfants vont toucher un poêle, une 

bougie et vont se brûler. 

Même si ce n'est pas grave, l'enfant comprendra que cela fait mal. Il est indéniable qu'il est préférable 

que l'enfant n'en arrive pas à une telle expérience. 

Un enfant ne grandit que par expérience, petit à petit dans sa vie, c'est ce qui le fera grandir. 

L'enfant aime l'harmonie, la logique, sans quoi il aura des complications dans sa construction 

cognitive. C'est pour cela que l'adulte ne devra pas être un yo-yo dans ces attitudes et son 

comportement. 

Puisque l'enfant grandit avec les années, il se confrontera avec des situations particulières, ce sont 

des expériences, l'enfant se confronte avec l'autre. 

Vous devez toujours manifester une communication non-violente avec l'enfant quel que soit son 

âge. Vous êtes là pour communiquer, expliquer, mais ne pas juger. 

Il est primordial de donner du sens dans l'investissement de l'enfant. 

Ne lui dites pas « je suis fier de toi », mais plutôt, « tu peux être fier de toi », l'enfant œuvre pour lui, 

pas pour faire plaisir à qui que ce soit. 

Ainsi, sachez féliciter votre enfant, « c'est superbe tout ce que tu as pu apprendre, créer, fabriquer. » 

L'enfant doit être curieux dans la vie qu'il découvre, mais ce n'est pas pour répondre aux attentes 

des adultes. 

L'enfant doit devenir autonome dans son esprit, son raisonnement, il n'appartient qu'à lui-même. 

Dans des situations particulières pour la sécurité de l'enfant, vous devrez lui mettre des limites. C'est-

à-dire : si l'enfant utilise en permanence son téléphone portable, sa tablette, son ordinateur, qu'il n'est 

plus dans l'équilibre, il faudra lui expliquer que vous décidez de lui restreindre : (limiter l'usage, et 

cela, quel que soit les circonstances) pour sa santé et vous devez vous y tenir. Ne lui dites pas oui, 

puis non. 

Vous devez rester constant dans votre attitude, l'enfant comprend que c'est pour son bien. Ce qui est 

le plus destructeur sont les informations de manipulation que les parents vont établir avec l'enfant, 

par exemple : 
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→Si tu as une mauvaise note, tu seras puni. Si tu ne ranges pas ta chambre, tu seras puni de tablette. 

→ Si tu ne fais pas tes devoirs, tu seras puni de sortie.  

→ Si tu n'écoutes pas, tu vas prendre une fessée, etc. 

Ne construisez pas de cette manière avec votre enfant, il saura ensuite comment jouer avec vous de 

cette manipulation. 

Bien sûr, il rangera sa chambre, il fera son travail scolaire, etc, mais vous forcez son obéissance par 

un chantage. 

Quand votre enfant arrive à l'adolescence, il change et se verra attirer vers l'autre dans des échanges 

parfois amoureux. Si votre communication durant toutes ces années s'est bien passée, l'ado saura 

aussi se confier avec vous. Mais là aussi, il fera ses expériences, vous mettrez des limites équilibrées 

et vous permettrez qu'ils puissent s'exprimer avec d'autres enfants de son âge. Il est important de ne 

pas fermer les portes vers les autres, ces expériences sont vitales pour les adolescents pour leur 

construction de jeune adulte. 

Vous ne devez pas sur-protéger votre enfant, vous devez lui faire confiance. 

Que faire si votre enfant est turbulent, bouge en permanence, hyperactif ? 

L'attacher, ou le droguer de médicaments ? Comme pourrait le suggérer certaines personnes, les 

enfants qui remuent en permanence posent des problèmes aux adultes ! 

Vous analysez la situation et vous essayez de comprendre, ce comportement.  

«  De quoi l'enfant, a-t-il besoin quand il montre de l'agitation » ? 

De nombreux enfants sont hyperactifs, et rester toute une journée assis sur une chaise est une torture. 

Est-ce que ce sont les enfants qui doivent changer, ou l'éducation scolaire qui doit évoluer et 

s'adapter? 

Pour le moment, l'éducation scolaire est un bloc de béton immuable.  

Ce sera aux parents d'adapter pour l'enfant une activité qui lui permette de s'exprimer librement. 

Beaucoup d'enfants détestent le système éducatif trop rigide, ne les forcez pas. Leur pouvoir 

d'adaptation est extraordinaire, ils ont tous des talents. 

Leur capacité d'entreprendre est énorme, ils débordent de nouvelles idées et ils n’ont pas besoin de 

diplômes inutiles pour se réaliser dans la vie. 

Dans le domaine de l'éducation scolaire se pratique le chantage, la manipulation des professeurs, 

mais aussi des élèves qui ne font que reproduire le travers des enseignants. Dans l'éducation scolaire 

traditionnelle, c'est la norme de faire des pressions sur les enfants. À d'autres époques récentes, un 

professeur pouvait violenter un élève physiquement, mettre une claque, tirer une oreille, un coup 

de pied au cul. Cela se pratique encore dans certains pays. Il est vrai, que dans certains pays les 

violences physiques sont interdites, mais d'autres formes de punition existent. Lorsqu’un élève 

oublie un livre ou un cahier, il recevra une punition. C’est toujours la rigueur qui est imposée, cette 

société demande des enfants parfaits dans l’obéissance. 

Dans certaines écoles, on retrouve la rigueur militaire, avec des brimades, des humiliations, des 

insultes, où un enseignant peut vous traiter de nul devant toute une classe pour vous humilier. 
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À croire que certains professeurs éprouvent du plaisir dans leur domination sur les plus faibles. Il va 

de soi, en cette époque troublée, que l'éducation dans les établissements scolaires s'est dégradée avec 

les protocoles sanitaires, où les élèves doivent porter un masque, une muselière toute la journée. 

Ceux qui osent simplement positionner le masque sous le nez sont repris, punis, voire exclus de 

l'école. Les établissements scolaires deviennent des prisons, et un grand nombre d'enfants ne veulent 

plus y aller, l'ambiance est lourde, les sanctions pleuvent dès que vous sortez du moule. L'expression 

de la pensée est impossible, la liberté de la pensée n'existe pas, il n'est pas possible de contredire un 

professeur qui prétend détenir le savoir absolu. 

Un grand nombre de professeurs manipulent leurs élèves, ils se mettent bien au-dessus d'eux, ils leur 

font comprendre qu'ils sont les maîtres.  

Il sera vraiment nécessaire à votre enfant de lui expliquer ce fonctionnement de l'obéissance qui 

s’apparente à une manipulation perverse. 

Le chantage est omniprésent dans une éducation avec des règles de domination. Les enfants 

s’adaptent vite et sauront par mimétisme, réitérer les mêmes choses. 

Vos enfants doivent apprendre à reconnaître les personnes manipulatrices et le langage manipulateur, 

pour s'en protéger. D'autant plus avec l’inondation des informations de propagandistes et de 

manipulation des médias. Des contenus multimédias que les jeunes, adolescents et adultes consultent 

en permanence avec leurs outils technologiques. 

Vos enfants font parfois des crises, en-fait, ils éclatent en colère, c'est un surpoids émotionnel qui 

doit s'évacuer. C'est une soupape de sécurité, l'enfant craque, trop de tension, de stress, il lâchera la 

vapeur pour se soulager. C'est un processus naturel de décompression. 

Ne faites pas comme certains parents qui vont croire que l'enfant fait un « caprice », un mot d'adulte, 

et l'enfant sera puni ou recevra une fessée. 

Les parents transmettent souvent tout leur stress, leur agacement sur l'enfant, qui ressent et qui 

emmagasine les émotions. Quand un enfant laisse partir le soufre, laissez-le, qu'il puisse s'exprimer, 

même crier, ce n'est pas grave. 

Ce n'est pas parce que votre enfant est en activité permanente qu'il a forcément un problème cognitif, 

mental, une maladie psychiatrique quelconque. Il est de plus en plus courant d'aller consulter des 

psychologues, du fait que les enseignants scolaires, ou les parents considèrent qu'un enfant est 

hyperactif, bouge trop, est difficile à canaliser. 

L'une des armes majeures du contrôle mental moderne est la psychiatrie, qui a pour but de 

définir toute personne, même les enfants, par des troubles opposés à leur potentiel humain. 

Aujourd'hui, cela va encore plus loin, une tyrannie médicale s'exerce sur chacun et presque tout le 

monde se retrouve diagnostiqué avec un trouble, particulièrement ceux qui remettent en question 

l'autorité (expertise psychiatrique). L'utilisation de drogues nerveuses a mené à un nombre record 

de suicides. Le pire de tous, la psychiatrie moderne a mis 25 % des enfants américains sous calmants 

(Ritaline et voici les explications médicales). 
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« Ce médicament est un psychostimulant puissant. Paradoxalement et sans que le mécanisme de son 

mode d'action soit connu, il permet de réguler l'hyperactivité pathologique de certains enfants. 

Il est utilisé pour traiter les déficits de l'attention avec hyperactivité chez l'enfant de plus de 6 ans et 

chez l'adulte. Cette affection particulière,  personnalité un peu trop « tonique », associe en général 

un manque d'attention, une incapacité à se concentrer, une instabilité émotionnelle, une impulsivité, 

une hyperactivité (l'enfant ne tient pas en place). »  

Sans compter les anxiolytiques et les antidépresseurs que des millions de personnes prennent chaque 

jour qui ne règlent absolument aucun problème dans leur vie, cela les rassure et les met dans une 

condition de légume mental, ce qui produit chez ces sujets qui n'ont plus d’empathie pour les autres, 

ou beaucoup moins. La psychiatrie moderne est un organe de santé publique, que les autorités 

utilisent pour enfermer ceux qui dérangent trop, ou qui s'opposent à la pensée imposée par les élites. 

Crier et pleurer est une expression pour soulager un mal-être, d'autant plus lorsque l'enfant ne peut 

pas le verbaliser, car trop petit pour mettre des mots sur ses émotions, ses peurs. 

Une fois le trop-plein vidé, l'enfant se calmera tout seul, et là, vous entrerez dans son cercle pour 

discuter, le rassurer, lui faire des câlins, lui dire que vous l'aimez, il aura besoin de ressentir tout 

votre amour, votre soutien. 

Ce sont des phases normales dans la construction d'un enfant, sa verbalisation, il faudra avec les 

années lui apprendre à s'exprimer de tout ce qui le brime et l'ennui, le contraint, le freine, le percute. 

Plus votre enfant saura extérioriser ses émotions, plus il saura les regarder en face et les comprendre. 

Mettre des mots sur ce qui bloque votre enfant est le plus important, vous êtes là pour l'accompagner 

afin que quand il deviendra de plus en plus autonome, il sache de lui-même se diriger et se 

comprendre. 

Chaque moment de blocage avec un enfant est un moyen de le faire grandir, c'est une opportunité 

d'apprentissage pour l'enfant, d'évoluer avec sa conscience. 

Comme un enfant est une éponge, sa capacité à apprendre est rapide et de le restituer par ses actions 

aussitôt. Pour chaque blocage que l'enfant manifestera, ce sera un enseignement pour son 

grandissement. 

Un enfant est un observateur, il regarde les gestes et écoute les paroles, ce qui lui permettra de 

reproduire par mimétisme. L'enfant cherche votre stabilité émotionnelle et non vos failles, il a besoin 

de sentir que vous êtes stables, que vous réagissez positivement. L'enfant a un système cérébral 

immature et il ne peut pas réguler ses émotions tout seul, il a besoin de votre aide au début de 

sa vie, vous êtes son guide. 

C'est pour cela que chaque situation de blocage dans l'éducation sera une opportunité 

d'apprentissage, l’enfant va découvrir de nouveaux outils puisque l'adulte va répondre de manière 

adaptée au besoin de l'enfant. 

Vous connaissez tous cette parole : vous pouvez être de beaux parleurs, vos enfants veulent des 

actes, des actions en conformité avec vos paroles, montrez-leur l'exemple de l'amour, de 

l’empathie, de la douceur, de la compréhension, pas simplement des mots vides de sens. 
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Un enfant ne pleure pas pour rien, un adolescent ne s'isole pas dans sa chambre pour rien, il est 

souvent perdu, face à l'inconnu, dans un monde violent, sans pitié, ni compassion. 

Les scientifiques ont découvert des hormones du stress dans les larmes. 

Empêcher un enfant de pleurer ne fera que retarder les tempêtes émotionnelles, où l'enfant va se 

replier sur lui, car il sait qu'il ne peut pas s'exprimer à la maison. 

Lorsque votre enfant souffre, que son expression émotionnelle ne peut pas s'exprimer à la maison, 

c'est interdit ou ses parents ne le comprennent pas : l'enfant peut quelquefois développer des actes 

auto-agressifs. 

Des enfants se tapent la tête contre les murs, donnent des coups de poing, de pieds dans les murs, 

contre une porte, ils vont même s'automutiler par la scarification, l'agression physique, aussi par des 

tentatives de suicide. 

De janvier à août 2020, les hôpitaux ont enregistré en France 53 584 hospitalisations pour gestes 

auto-infligés chez les 10 ans et plus.   

Une estimation fiable sur la détresse psychologique chez l'ensemble de la population française 

s'avère actuellement difficile, car lorsque les blessures auto-infligées sont peu sévères, les victimes 

ne sont pas hospitalisées. Ainsi, si aujourd'hui on estime à 200 000 le nombre de tentatives de suicide 

en France, cette approximation pourrait être bien en deçà de la réalité. 

Dans le monde, 815 000 personnes se sont suicidées en 2000, soit 14,5 morts pour 100 000 habitants 

(un mort toutes les 40 secondes). Les tentatives de suicide sont beaucoup plus fréquentes et sont 

estimées à 10 à 20 fois plus nombreuses que les suicides.  

L’OMS signale que chaque année, un plus grand nombre de personnes meurent par suicide que du 

fait du paludisme, du cancer du sein, ou encore des guerres ou des homicides. Chez les jeunes âgés 

de 15 à 29 ans, le suicide est la quatrième cause de décès après les accidents de la route, la tuberculose 

et la violence interpersonnelle.  

Les services sociaux : 

La plupart des pays développés possèdent des structures que les États mettent en action, une prise 

en charge pour les enfants, qui sont abandonnés à leur naissance, maltraités par leur propre famille, 

en danger physique et psychologique. 

Les intervenants spécialisés, qui œuvrent pour ces organes d’état et même parfois des structures 

privées, font un travail extraordinaire. 

Il y a aussi beaucoup de bavures de justice, des enfants sont enlevés de force, avec violence, des bras 

de leur mère sur une décision de justice, des rapports d’assistante sociale qui ont mal été faits, des 

dénonciations, de fausses accusations, des délations, des règlements de compte entre parents, grands-

parents, etc. 

Dans la philosophie de ces structures, les intervenants, les éducateurs, ne donnent pas d’amour, 

seulement une aide physique, psychologique. Aucune émotion d’amour ne doit transparaître, ils sont 

présents pour aider l’enfant en difficulté à trouver sa place dans la société, point final. Dans des 

orphelinats, des cruautés sont pratiquées même dans des pays européens, aux États- Unis, au Canada, 



397 

etc, des expériences médicales sont organisées par des laboratoires. Il se passe des abominations 

terrifiantes, où des enfants sont violés et même tués. 

Parents, vous devez vous déprogrammer : 

Le monde dans lequel vous élevez les enfants est cruel, injuste, vous pouvez comprendre vos enfants, 

car vous-même, vous avez souvent été incompris par vos propres parents. Vous auriez été heureux 

d'avoir une oreille attentive, sans aucun jugement de leur part, seulement un peu de 

compréhension et d'écoute. 

Puisque vous êtes une nouvelle génération d'adulte avec une conscience supérieure, vous pouvez 

d'autant plus vous mettre à la place de vos enfants qui ont une sensibilité émotionnelle accrue liée à 

leur âme évoluée. 

Vous comprenez maintenant que demander à un enfant d'obéir en permanence et de ne pas discuter 

les ordres, l’empêche d'avoir un esprit critique, analytique, de développer sa capacité d’empathie, 

d'entreprendre, d'autonomie. Vos enfants ne doivent pas devenir des exécutants, des robots formatés 

sans réaction émotionnelle. 

Lorsque votre conscience évolue et que vous avez compris que vous avez réitéré les mêmes erreurs 

que vos parents, de l'éducation traditionnelle, il n'est jamais trop tard de rattraper les écueils que 

vous avez fait subir à votre ou à vos enfants. Vous pouvez vous modifier, vous excuser auprès de 

l'enfant que vous avez violenté verbalement, ou physiquement.  

Il n’est jamais trop tard pour s'excuser, s'humilier, faire comprendre à un enfant que la méthode 

éducative que vous croyez merveilleuse et la seule qu'il existait, était en réalité un système de torture 

pour apprendre l'obéissance et non la liberté de l'esprit. 

Même quand votre enfant est adulte, il serait intéressant de lui expliquer les erreurs dans ce domaine, 

et oui, vous aurez programmé votre enfant comme vous, et il faudra lui faire comprendre que vous 

vous êtes trompés.  

Expliquez à vos enfants que la façon d'éduquer n'était pas la bonne, vos références apprises, 

transgénérationnelles et sociétales n'étaient pas bonnes. Ainsi le tuteur ou parent comprend ses 

erreurs, l'enfant comprend aussi et pourra lui pardonner. 

Vous vous êtes trompés, cette éducation enregistrée était néfaste, injuste, seulement vous n’en aviez 

pas conscience, vous avez obéi comme un automate.  

Vous étiez dans la norme de cette société et cette pensée collective.  

Des enfants ont été traumatisés par l'éducation de leurs parents, cette marque restera indélébile, aura 

fait une empreinte sur leur cœur. 

En tant qu'adulte, il faudra déconstruire l'éducation traditionnelle implantée que vous avez reçue et 

pour cette réinformation, il n'y a pas d'âge.  
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Il est indéniable que plus tôt vous pouvez travailler sur votre programmation mentale, plus vous 

pourrez vous libérer des schémas de pensées toxiques que vos parents et tuteurs, ainsi que les 

professeurs vous ont implantés. 

Vous ne devez pas penser qu'il est trop tard pour s'améliorer et réparer les écueils laissés dans 

l'éducation de vos enfants, d'autant plus si vous devenez grands-parents. Vous remarquerez que les 

grands-parents ne transmettent pas la même éducation à leurs petits enfants qu'à leurs propres 

enfants, ils sont beaucoup plus cools, à l'écoute et ils ont la main plus légère dans les corrections. 

Ils insuffleront parfois une obéissance toxique dans l'esprit de l'enfant, cependant la programmation 

sera, d'une manière générale, plus légère dans leur enseignement.  

Souvent, les enfants aiment se rendre chez leurs grands-parents puisqu'à leur écoute et ils sont 

attentionnés, parce que plus disponibles, même s'ils ont fait preuve de sévérité envers leurs propres 

enfants. Le fait d'être grands-parents ouvre un nouveau regard sur l'enfant, leur vécu est grand. Il 

serait mieux que ce regard de douceur et d'amour dans l'apprentissage se fasse chez chaque parent 

qui conçoit des enfants dans leur vie. 

Vous voulez des enfants, pour votre plaisir de les posséder ?  

Ils ne sont pas des jouets, ne vous appartiennent pas ; leurs corps est le temple de l’âme venue 

s'amuser dans l'expérience de la densité. Vous êtes en tant qu'adulte responsable de leur 

grandissement pour poursuivre la course de l'évolution des consciences que l'âme a décidées. C'est 

un merveilleux privilège de placer un enfant sur le chemin qui le conduit vers la sagesse de la Source, 

si vous le savez et le faites, l'Univers vous bénira chaque jour de votre vie. 

Vous pouvez toujours être la meilleure version de vous-même, c'est simplement une question de 

volonté. 

Vous pouvez, lorsque vous en avez la volonté, ouvrir votre conscience vers un autre niveau, 

déconstruire votre ancienne personnalité, qui n'est pas vous, vous n'avez pas choisi ces vêtements, 

et vous vous habillez de nouveaux vêtements que vous aurez choisis, qui respectent votre conscience, 

pour poursuivre votre vie qui aura du sens dans la paix, la non-violence. Beaucoup sur votre planète 

prennent ce chemin, d'autres vont vous rejoindre, ce n'est que le début de l'exode vers la vraie liberté 

de l'esprit, qui vous mènera vers le Passage, de la traversée du désert dans lequel vous évoluez pour 

le moment, il est vrai, ce n'est pas simple. Vous n'aurez pas 40 ans à tourner en rond dans ce désert, 

non, les éventements se précipitent vite, vous pouvez ressentir effervescence subtile et vibratoire, ce 

qui vous fait monter en conscience. 

Vous verrez tous, bientôt, la Grande Lumière qui vous sortira de ce désert pour traverser ce passage 

vers une terre fertile, où il ne fait ni trop chaud, ni trop froid, un lieu tempéré, agréable, silencieux, 

en harmonie et en paix. 

Vous serez tous amenés à faire des choix pour traverser ce moment unique que votre âme a tant 

désiré. Ce passage est étroit, ce sera bien plus impressionnant que la traversée de la Mer-Rouge à 

l'époque de Moïse.  
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Ce ne sont pas quelques dizaines de milliers de personnes qui devront passer par le Grand Passage, 

non beaucoup plus, c'est planétaire, vous êtes des milliards. 

Seulement tout le monde ne pourra pas traverser, vous avez la clé en vous. C'est votre cœur, si celui-

ci n'illumine pas l'amour, vous resterez sur le bord de la falaise. 

Votre cœur est le salut, vous comprenez pour quelle raison votre conscience doit grandir, et pourquoi 

la Source met tout en œuvre pour vous faire grandir dans une nouvelle pensée, un esprit libre, un 

esprit d'amour, afin que vos actes soient le reflet de votre cœur. 

Quand vous êtes dans l'action d'amour, du partage, même votre ombre éclaire ceux que vous croisez, 

car vous êtes les enfants de la Source, qui n'est que lumière. 

Votre planète est semblable à une grotte, observez la nuit, quand aucun luminaire céleste n'éclaire, 

vous ne pouvez voir devant vous, si vous n'aviez rien pour créer artificiellement la lumière pour 

diriger vos pas, dès que le soleil se couche, vous feriez comme beaucoup d'animaux, vous iriez 

attendre que le soleil se lève. 

Vous évoluez sur une planète, qui est dans une partie remplie de néant, et de l'autre remplie de 

lumière. 

Dans quelle partie êtes-vous le plus heureux ? 

Vous observez, quand le soleil se couche à l’horizon, la vie à l'extérieur se calme et beaucoup rentrent 

chez eux pour ensuite se reposer. 

Le néant, la nuit, permet de vous reposer pour reprendre vos activités le lendemain en pleine forme. 

Néanmoins, un grand nombre d'humains ont décidé d'évoluer dans le néant, ils aiment vivre la nuit, 

ainsi ils ne peuvent pas être vus, tout leur est permis, et ils commettent les pires atrocités. Certains 

penseraient qu'il y a plus d'avantage à vivre la nuit dans la débauche, que de briller le jour.  Ceci est 

une illusion, car le néant deviendra lumière, et tout s'éclairera, et chacun devra rendre des comptes 

pour ses actions. 

Il vous est encore temps, un peu de temps pour traverser le voile de l'ombre et rejoindre la lumière 

céleste, pour prendre conscience que la lumière du jour est une eau vive, pour votre salut. 

Un grand nombre de saints se sont incarnées pour vous montrer la lumière, la voie, le chemin qui 

vous conduira en terre promise, sur une nouvelle terre, seulement, vous devez éclairer votre vie de 

votre clé de lumière, votre cœur.  

Beaucoup d’entre vous ont une grande responsabilité, prendre soin de ceux qui vous ont été confiés, 

les enfants de la Source. C’est un grand privilège d’enseigner, de prendre soin des autres et de vos 

enfants, dans un véritable amour. Vous êtes là pour ouvrir leur conscience, pour élever leur esprit 

vers la sagesse d’en haut. 

Parents, vous avez votre propre intelligence, bien plus fine que des enseignants de la matière, vous 

transmettez avec l’amour du cœur, pas uniquement avec une bouche. L’éducation de vos enfants est 

votre priorité, ne laissez pas les vauriens le remplir la tête de mensonges. Dirigez les vers des lectures 

à caractère spirituelles, sans forcer, une proposition de lecture. Vos enfants devront grandir et faire 

leur choix, de changer, ou de rester dans l’illusion de la matière. Vous avez votre part à apporter, et 

eux, la leur.  



400 

Dès que votre conscience grandit, les parents, les tuteurs, les enseignants aident les autres à faire de 

même ! Toutes vos erreurs du passé conscientisées vous ont propulsés vers la sagesse d’en haut et 

vous serez à même d’aider encore plus ceux que vous avez enseignés dans votre jeunesse. 

Il n’est jamais trop tard pour marcher sur le chemin de la lumière, ce n’est qu’une question de 

volonté, de force intérieure, quand votre cœur vibre de l’amour de la Source, vous revêtez le manteau 

de la justice, vous êtes prêts pour le service divin que votre âme a désiré pour votre incarnation. 

Allez-y, maintenant, vous êtes prêts pour votre mission d’âme.  
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Chapitre 40 

Les dérives des manipulations mentales                                  

des états et gouvernements. 

Il n'y a pas que des personnes au niveau individuel qui mettent le doute dans votre esprit. Les 

institutions gouvernementales vous regardent avec méfiance, vous surveillent avec des technologies, 

vous censurent sur les réseaux sociaux, car vos idées, vos propos et votre façon de vivre sont 

différentes de l'ensemble des humains.  

Dans les faits, vous dérangez effectivement, vous n’êtes plus dans la norme et le formatage 

imposé. Vous savez réfléchir et ne pas tout accepter, d'autant plus que vous avez aussi de la 

connaissance, de l'intelligence, même sans diplômes prestigieux et vous aimez la partager. La 

différence fait peur, le fait de sortir des carcans que la société impose par l'éducation ne plaît pas 

à tous, aux états manipulateurs et tortionnaires. 

Encore aujourd'hui, dans une époque dite moderne, les religions mettent en garde contre les 

médiums, les magnétiseurs, ceux qui sortent des cadres et qui peuvent influencer une personne 

fragile psychologiquement. Même les responsables des gouvernements voient d'un très mauvais œil, 

ceux qui ont des pratiques non conventionnelles, dites douces, non allopathiques et les considèrent 

comme sectaires. Ces activités parallèles dérangent principalement les laboratoires pharmaceutiques 

qui produisent des médicaments. 

Ces catégories de thérapeutes sont listées en France par la « Miviludes », Mission interministérielle 

de vigilance et de lutte contre les dérives sectaires. Ainsi, vous trouvez une liste assez détaillée de 

thérapies, qui sont surveillées, car non conforme à la pensée unique, tous ceux qui ont une pensée 

divergente sont catalogués comme « secte » ou à titre individuel « sectaire ».  

Il est notoire de constater que les ministres de la Santé ont des intérêts financiers avec les groupes 

pharmaceutiques comme d'autres avec les entreprises phytosanitaires chimiques qui autorisent des 

produits qui détruisent la flore et la faune sans se soucier des conséquences pour la vie humaine et 

biologique. Qui est dérangé, ou pourquoi ces agences gouvernementales prennent du temps et 

rémunèrent des personnes pour ce travail de collectes d'informations et de propagande diffamatoire? 

À qui profite le crime ? 

Cela se produit dans beaucoup de pays, la Chine, la Russie, la France et bien d'autres endroits encore 

qui mettent tout en œuvre pour discréditer, les personnes aux pensées divergentes. Concernant 

la Miviludes, qui n'aborde pas le cadre religieux parce qu'elles sont cadrées et obéissent au doigt et 

à l’œil des gouvernements, elles ne dérangent pas, seulement aux dérives sectaires. Depuis la crise 

Covid, au niveau mondial, les Gouvernements ont tendance à restreindre les voix discordantes, à 

discréditer tous ceux qui n'acceptent pas les discours officiels qui viennent du haut de la pyramide. 

De nouvelles lois législatives se font en catimini, pour enrayer ou pour mettre hors de contrôle les 
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opposants d'une pensée divergente. C'est ainsi, que dans les pays européens, une nouvelle définition 

sur le « terrorisme » se fait jour. Les pays en toute légalité pourront arrêter, sur simple conviction, 

toute personne qui s'oppose à la pensée dominante des décideurs gouvernementaux. Ces êtres 

dérangeants seront interpellés et incarcérés, sans aucun procès, en entendant d'examiner la véracité 

des accusations. Les services de sécurité des pays, les services secrets auront accès à la vie privée 

de tout individu soupçonné d'être un terroriste. Il sera important, dans l'avenir, d'être prudent dans 

les contenus que vous mettez sur les réseaux sociaux. 

Quelles sont les sujets abordés par cette entité gouvernementale ? 

La nutrition, les troubles de l'enfance, le channelling, les enfants indigo, le refus de la vaccination. 

Ce sont les principaux thèmes abordés, mais le dénominateur commun reste le « thérapeute » et c'est 

celui-ci ainsi que ces pratiques qui dérangent. 

Voici un extrait des textes qui, entrouvre les portes de la pensée des penseurs qui décident du bien 

et du mal, du convenable et de l'inconvenable comme le font les religions, c'est exactement le même 

principe. 

« Certaines organisations peuvent faire de la nutrition une forme alternative pour la santé. La quête 

de la pureté ou du bien-être, récurrente dans la mouvance sectaire, est souvent utilisée comme 

moyen d'attirer de nouveaux adeptes. Cette quête requiert dans certains groupes et à travers des 

méthodes non conventionnelles à visée thérapeutique, la mise en œuvre pratique de détoxication 

alliant exercice physique, frugalité ou encore le jeûne. 

Ces pratiques, lorsqu'elles comportent des règles alimentaires déséquilibrées, carencées, voire 

extrêmes, associées au discours sectaire, ont révélé leur redoutable efficacité dans les processus 

d'emprise mentale ayant conduit, dans certains cas, au suicide ou à une mort prématurée d'adeptes 

atteints de pathologies engageant le pronostic vital, par refus de protocoles thérapeutiques 

éprouvés.» 

Aujourd'hui, les cures de jeûne sont recommandées par certains pseudo thérapeutes sous différentes 

formes allant du jeûne modifié (absorption d'un seul type d'aliment : jus de fruits, de légumes, de 

bouillon, des tisanes…), à la mono diète (consommation d'un seul aliment comme le raisin, les 

cerises, les pommes, les poireaux…) voire au jeûne intégral (consommation de liquide, l'eau en 

général). 

De nombreux séjours, généralement d'une semaine, sont organisés en milieu rural autour de la 

pratique du jeûne et de la marche associée à de diverses prestations, notamment du yoga, du 

shiatsu, de la kinésiologie, de la programmation neurolinguistique, de l'hypnose, de sophrologie, 

des élixirs floraux, du rebirth, du chamanisme, de la bio-respiration, du biomagnétisme et des 

cuisines végétariennes. Les organisateurs font état de formation à la naturopathie.  

« Ces expériences de régénération par le jeûne et diverses pratiques naturelles de santé peuvent être 

d'une durée plus longue. Quelle que soit leur dénomination (stages, retraites, séjours...), elles ont 

en commun d'êtres coûteuses et de favoriser l'isolement des stagiaires, constituant ainsi un moyen 
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pour leurs promoteurs d'asseoir une véritable emprise sur eux » Site internet de la Miviludes 

consultable sur le portail du gouvernement français. 

Vous pouvez dégager et faire ressortir par cette mise en garde, plusieurs points pour vous faire 

réfléchir. 

1→ Les personnes spirituelles et qui pratiquent la thérapie ont une pensée divergente et dérangent 

certains états et gouvernements. 

2→ Les industries agroalimentaires ne gagnent pas d'argent avec ce genre de pratiques qui prônent 

le bien manger, l'équilibre émotionnel et physique, de se nourrir en respect avec le vivant. Il est vrai, 

la qualité des produits agroalimentaires, sont pleins de produits chimiques, trop gras, trop salés et 

trop sucrés. De nombreux rapports scientifiques le dénoncent. 

3→ Les industries pharmaceutiques qui ont un pouvoir colossal dans le monde et qui imposent leurs 

pratiques. Les médicaments ne touchent pas ce style de public qui pensent et réfléchissent librement 

dans leur approche de se soigner naturellement : principalement par la phytothérapie, la 

pharmacopée des plantes médicinales est ouverte à chacun. Il suffit de se promener dans la nature 

pour ramasser des plantes médicinales, qui ont un effet sur des symptômes. Bien entendu, il faut de 

la connaissance, mais utiliser des plantes est gratuit, il suffit d'aller les cueillir. D’autres modes de 

remèdes naturels existent, il suffit de les chercher. 

Ne donnez pas votre pouvoir de décision à qui que ce soit, vous êtes vos propres maîtres. Cela 

dit, dans le monde, où vous évoluez, vous trouvez des loups appâtés par la cupidité, le pouvoir, la 

manipulation. Cependant, vous ne pouvez pas mettre tout le monde dans le même sac. Vous trouvez 

des thérapeutes peu scrupuleux qui sont juste attirés par l'argent, des mouvements sectaires 

également, tout le monde n'est pas dans l'amour. 

Mais, pourquoi faire un ostracisme sur les thérapeutes ? Sont-ils tous des gourous ? Comme dans 

toutes activités, vous avez des thérapeutes consciencieux qui aiment leurs activités et aident les 

autres. Il y a de merveilleux thérapeutes quel que soit leur discipline de compétence, mais certains 

thérapeutes ne sont pas consciencieux, ils pratiquent seulement leur activité pour faire de l'argent. 

Vous avez, dans toutes professions, de bons et mauvais ouvriers, entrepreneurs, quelque que soit 

l’activité proposée : un jardinier, un  plombier, un coiffeur, les fonctionnaires, les politiciens, etc. 

Vous en trouvez de vraiment compétents et d'autres très incompétents, certains sont honnêtes, 

d'autres des arnaqueurs. C'est à vous de faire preuve de discernement et vous êtes suffisamment 

responsables pour choisir ce qui vous convient ! En réalité, l'état se comporte comme une religion, 

une secte pour décréter ce qui est bien ou pas, convenable ou non, pour vous. Laisse-t-on votre libre 

arbitre s’exprimer ? N’essaie-t-il pas de contrôler votre mental, de vous diriger dans le formalisme? 

Ils utilisent des organes secondaires pour détruire les personnes divergentes, des journalistes 

véreux réalisent des reportages télévisés à charges, pour détruire une réputation, une personne, une 

entreprise, une association. 

Pourtant, ceux qui pratiquent les médecines douces paient leurs charges sociales comme tout le 

monde, cependant ils sont dénigrés, car leur pratiques ne fait pas travailler les  laboratoires 

mondialistes, dans lesquels beaucoup d'hommes et de femmes politiques ont des conflits d’intérêt. 
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D’autant plus lorsque le thérapeute prône la logique et le gratuit pour se soigner. Quand vous n'êtes 

pas en accord avec la science officielle sur la vaccination, vous êtes un hérétique, un complotiste, 

une personne sectaire et dangereuse pour la société, vous devenez un opposant. Lorsque vous parlez 

du jeûne, c'est la même histoire. 

Vous comprenez l'importance de retrouver votre pouvoir de décision, de penser librement et 

de faire vos choix en conscience. 

Les États et gouvernement utilisent souvent des armes psychologiques, une manipulation mentale 

en jouant sur l'affectif et l’émotionnelle des personnes par l'intermédiaire de la publicité, mais 

principalement sur la peur. 

L'exemple le plus criant est la publicité sur la vaccination, où l'on met en scène une personne âgée 

qui pour entrevoir des retrouvailles avec ses petits-enfants doit se faire vacciner. Les mensonges, les 

propagandes et les promesses non tenues sont diffusés par les publicités qui, sont des pièges pour 

les personnes âgées qui ont peur et sont fragiles psychologiquement. Faites preuve de discernement 

et ne regardez plus cette pollution mentale pour vos yeux et votre esprit, votre moral s'en portera 

d'autant plus.  

Les médias diffusent un poison mental pour atrophier votre résonnement logique, et insuffler la peur, 

bannissez la télévision et les radios d’états sous toutes ces formes, les autorités utilisent ces organes 

depuis des décennies, ils en connaissent toute la puissance pour vous tromper. Napoléon Bonaparte 

aurait déclaré « les promesses n'engagent que ceux qui veulent bien les croire. » vous savez depuis 

fort longtemps que les humains qui dominent, qui ont du pouvoir sur les autres et qui ne sont pas 

dans le cœur, ne vous veulent pas forcément que du bien, vous n’êtes pas des êtres naïfs pour croire 

que tous les décideurs de ce monde sont des anges ! 

Vous devez vous faire confiance et croire en vous. Vous avez, la capacité de prendre soin de vous et 

de ceux dont vous êtes responsables, sur tous les plans. 

La connaissance est ouverte à tout esprit qui le veut, pas uniquement à des experts qui s’appellent 

par des titres ronflants. La liberté et l’autonomie dans la densité vous permettent une grande largesse 

d’action, comme dans le domaine spirituel, vous n’avez besoin de personne pour vous réaliser. Ne 

pensez jamais que les autres sont plus grands, les meilleurs, les savants, non, ils sont dans l’orgueil, 

le pouvoir. Vous avez tous vos talents, vos dons dans tellement de domaines, faites-vous confiance, 

allez de l’avant. Partagez vos talents avec ceux qui vous ressemblent, vous êtes suffisamment 

compétents pour ne dépendre que de vous, vous avez tous de l’intelligence pour discerner le vrai du 

faux, du bon et du mauvais et diriger votre pas dans un chemin de liberté pour votre expression 

personnelle. 
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Chapitre 41 

                    La matière: une illusion du bonheur ? 

Qu'est-ce qui fait tourner ce monde ? Il suffit, de regarder la télévision, les multimédias du web, 

toute la publicité imposée que vous voyez et entendez, vous promettent le bonheur. 

Dans ce monde, le bonheur est associé à posséder des biens sous différentes formes. 

La gloire, être sur un podium, être à la vue des autres, des étalages de ses possessions, acquérir, être 

grand, se croire supérieur aux autres, dominer les humains procure pour beaucoup de personnes un 

bonheur, ils sont convaincus que c'est la ligne directrice de leur vie jusqu'à leur mort. Depuis des 

temps immémoriaux, l'être humain a toujours considéré que la possession de bien, d'argent sous 

toutes ces formes étaient le but de la vie ou d'une vie. 

Des hommes et des femmes ont pratiqué les pires atrocités pour s’approprier  de l'or, des billets, des 

terres ou de l'eau. 

C'est la course à la possession, c'est un concours à celui qui amassera le plus au détriment des autres. 

C'est un profond égoïsme qui habite ces personnes, qui sont prêtes à écraser ou tuer pour acquérir 

un bien, à exproprier ou tuer sans aucune conscience, pitié et sentiment d’être humain.  Vous avez 

vu au cinéma des films concernant la ruée vers l'or en Amérique, de tous les coins du monde des 

personnes venaient pour faire fortune dans des conditions effroyables, le froid, la faim et la violence. 

Tout au long de l'histoire de l'humanité, des peuples ont envahi des pays pour voler et prendre leur 

place. Tout se passait dans une grande violence et atrocité, c’est la réalité, des génocides ont été 

commis. Pourtant, dans les livres d’histoire, des hommes reconnaissent seulement la grandeur de ces 

empires, par leurs constructions, leurs cultures, leurs modernités, leurs sciences. Ces grands empires 

que l’histoire met en avant sont remplis de sang innocent. Le constat est le suivant, même avec leur 

grande intelligence, dans différents domaines, ces empires ont assassiné des millions d'êtres humains 

par l'entremise de mercenaires, de soldats rémunérés pour simplement prendre leur place, leurs 

terres, leurs maisons. Pour des raisons cachées le plus souvent, ces intellectuels nommaient ces 

peuples, nomades ou sédentaires, des sauvages ou des indigènes. 

Ces penseurs modernes, l’élite d'une culture, d'un pays, s'arrogeaient le droit de les exterminer 

simplement, car leur vie à leurs yeux n'avait aucune valeur. 

Les nazis ont pratiqué la même politique de destructions sur le peuple juif, les tziganes, les opposants 

à cette pensée fanatique. Dans l'histoire récente, c'est ce que les Romains ont fait à la Gaule, le peuple 

celtique a été décimé même quand l'histoire officielle cache les vérités.  

Toutes les conquêtes sont couvertes de crimes, d'assassinats, de pogroms. 

L’Angleterre, la France, l’Espagne, la hollande, la Belgique, le Portugal, l’Allemagne et bien d'autres 

pays ont fait de même en Afrique, en Asie, et dans les contrées d'Amériques du Nord et du sud. 
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Les Amérindiens du Canada et d'Amérique ont été exterminés par les européens pour prendre leur 

place sur la terre de leurs ancêtres. La plupart des Amérindiens étaient des nomades et n'avaient pas 

conscience de la propriété. 

Les Espagnols et Portugais se sont occupés des peuples Aztèques, du Mexique, Olmèques, des Incas 

en Bolivie, Colombie, et du Brésil par les destructions des peuples d’Amazonie, etc. En ce moment 

même, les derniers « sauvages », qui vivent en Amazonie, sont exterminés avec le consentement de 

sociétés puissantes, avec l'accord du président brésilien, de surcroît, le Brésil colonial, anéantit et 

brûle la forêt amazonienne. 

Qui de tous les grands chefs d’États de cette planète dénonce ces génocides ? 

Le constat est traumatisant, ces génocides se poursuivent un peu partout en cette époque moderne. 

Que ce soit la Chine, la Russie, le Brésil, ces dictateurs sont des criminels, leur but est le même, 

détruire ce qui les dérange, ils se prennent pour des dieux incarnés. 

Pourquoi des peuples qui possèdent tout ce dont ils ont besoin pour vivre, viennent-ils voler et 

prendre ce qui ne leur appartient pas ? Les réponses sont multiples et complexes. 

Pour les dirigeants d'un pays, ce sera étendre son influence et son pouvoir, ce sont souvent des 

dictateurs qui fonctionnent de cette manière. Pour d'autres, ce sera de falsifier des documents, mentir, 

payer des pots-de-vin pour acquérir un bien ou des biens. Ces personnes n'ont aucun scrupule, 

peuvent truander et tuer des êtres humains. 

Comme vous le voyez, ces manipulateurs chacun à leur niveau n'ont aucune considération pour la 

vie humaine et votre monde est malencontreusement rempli de crapules de cette catégorie. Ce qui 

s’est produit 3 000 ans en arrière, se poursuit de vos jours, votre humanité n’a pas grandi, elle est 

toujours régie par des tyrans sanguinaires. 

Ils n'ont aucune conscience spirituelle, leur but est d'utiliser tous les moyens pour acquérir des 

possessions dans la matière au détriment des autres, sans aucun remord. En vrai, pour tous ces êtres, 

c'est le seul but dans leur vie, pour se sentir vivant, acquérir des possessions et ces actes les rend 

heureux. Les grandes entreprises mondialistes pratiquent les mêmes horreurs à leurs niveaux, 

s'enrichir coûte que coûte, même quand des êtres humains y laissent la vie. 

Heureusement, tous les êtres humains sur cette planète n'ont pas cette conception et respectent les 

autres, leur propriété, la vie. Notez que dans certains pays, les hommes s'arrogeaient le droit d'enlever 

une femme ou de la prendre de force alors qu'elle était déjà liée avec un homme. L'esclavage fait 

partie de l'ignominie inqualifiable de voler la liberté d'un être humain, pratique qui est ancestrale et 

qui pourtant se poursuit encore à votre époque. 

Pour beaucoup de personnes, ils ne leur viendraient jamais à l'esprit, d’agresser un voisin pour leur 

voler leur possession, leurs biens. 

Plus une personne a une conscience élevée, plus elle aura du respect pour les autres, même si 

elle est avec quelques biens dans la matière, elle sait se contenter de ce qu'elle a. 

Sur cette planète tous les êtres humains ne sont pas logés à la même enseigne, dans un même pays, 

vous pouvez trouver des personnes très riches et une pauvreté affligeante. 

Dans certains pays, il existe un équilibre plus ou moins important. 
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Que vous soyez bien lotis dans la matière ou non, c'est votre ouverture spirituelle qui 

déterminera votre bonheur. Certaines personnes savent se contenter de peu d'argent et seront, 

vraiment heureuses dans leur vie.  

Pour d'autres, c’est la course à l'amour de l'argent, ils déploieront beaucoup d'énergie pour devenir 

riche. Ce sera le but de toute une vie, s'enrichir et amasser des biens. 

L'amour de l'argent se transmet dès le plus jeune âge, car c'est un sujet qui est véhiculé de génération 

en génération. Avoir une belle situation professionnelle c'est un critère majeur et indispensable pour 

avoir une vie heureuse. 

Par l’entremise de ce formatage transgénérationnelle, tous les enfants qui vont à l'école n'y sont pas 

uniquement pour emmagasiner un savoir, mais principalement pour apprendre à consommer la 

matière. C'est un moyen que la société de consommation programme dans l'esprit des enfants, un 

formatage intellectuel afin de les programmer et les préparer à devenir de docile consommateur. 

Vous devez trouver un équilibre, la matière met à votre disposition des éléments qui vous permettent 

de vous réaliser, dans votre vie, dans cette densité, vous avez besoin d'énergie matérielle pour vivre. 

Cette énergie est semblable à une eau qui alimente votre corps physique, ce qui vous renforce, vous 

sécurise, vous réconforte, pour apprécier dans la bonne humeur et le bonheur votre expérience de 

vie. 

Votre but n'est pas d'être un ermite, de vivre en décalage avec cette notion d'argent, de finance, car 

cette énergie que vous utilisez parce que les circonstances l'obligent dans les normes de la société, 

même si vous ne pouvez pas cautionner les abus. 

Vous n'êtes pas ici pour refaire ce monde, ni le changer, vous devez simplement surfer sur la matière 

en vous détachant du superficiel et ne garder que l'indispensable. 

En cette époque très particulaire, vous ne pouvez pas rejeter ces systèmes économiques, vous vous 

adaptez, vous serez flexibles et vous vous laisserez guider par l'Univers. 

Dans de nombreux pays, beaucoup de personnes tombent dans le piège de la matière, qui est un 

leurre affectif et émotionnel. Effectivement, les humains font des compensations affectives et 

émotionnelles en amassant des objets de toutes sortes, des maisons, des œuvres d'arts pour 

simplement remplir un vase qui n'a pas de fond, une carence d'amour et affective. 

La matière est aussi de l'amour sous une autre forme. 

Les enfants aiment leurs doudous, leurs tétines, leurs jouets, les adultes, leurs voitures, leurs maisons 

et certains sont prêts à perdre leur vie pour leurs biens. 

Dans l'absolu, la matière doit être un pilier pour vous propulser dans la conscience spirituelle, juste 

une aide, qui permet aussi d'être heureux. 

Beaucoup de personnes tombent dans une telle dépendance affective, qu'elles en viennent à faire des 

achats compulsifs, pour uniquement boucher un trou. Ces addictions conduisent souvent les 

personnes à manger plus que de raison, à boire trop d’alcool ou utiliser des drogues afin d'obtenir du 

plaisir affectif, à compenser un manque, une relation. Manger et boire donne du plaisir, c’est bon et 

agréable, mais l'excès de nourriture devient un poison pour le corps, c'est une compensation souvent 

inconsciente que votre corps mental vous envoie, car il est en « manque », il n'est pas heureux et 

satisfait. 
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Des symptômes apparaissent progressivement tout au long de la vie d'une personne, surtout quand 

des problèmes relationnels entre dans votre vie. 

Dans cette société de consommation, les publicités mettent tout en avant pour combler et pallier, aux 

problèmes de la vie dans la matière. Le système de communication est bien rodé pour faire acheter 

un produit qui sert à peu de chose, qui coûte cher, mais qui ne servira que quelque temps. Acheter 

est une sensation de bonheur, mais ne dure pas dans le temps. 

Certaines personnes désirent un bien, elles en rêvent. Elles travailleront sans relâche pour l'acquérir. 

Une fois ce bien dans leur maison, ce sera l'euphorie du moment, comme un trésor qui vient d'arriver. 

Elles l'utiliseront au début chaque jour, puis, après quelque temps, c'est fini. L'attrait pour cette chose 

disparaît et va se loger dans un coin de la maison, de la chambre, du garage, du jardin, du grenier. 

Vous voyez comment les parents apprennent leurs enfants à ne jamais être rassasiés de ce qu'ils ont!  

Dans les pays occidentaux, les pays riches, les chambres d'enfants débordent de jouets qui s'entassent 

dans des placards. Les jouets procurent-ils du bonheur, de la satisfaction ? Comment des enfants qui 

deviendront adultes trouveront-ils le contentement et le bonheur alors qu'ils n'apprécient un jouet 

que quelques jours ? 

Quelle triste réalité, on vous a appris la consommation jetable ! Le principe est le même avec les 

animaux domestiques que l'on va abandonner au bout de quelques mois, et même les êtres humains. 

Une nouvelle envie va naître pour autre chose, vous n'êtes jamais satisfaits. 

Les carences affectives manifestent un symptôme chronique et récurent, l'insatisfaction. Ce n'est 

qu'en ouvrant votre conscience que vous pourrez retrouver votre propre contrôle sur vous-même 

et vous contenter de ce que vous avez. 

De fait, vous êtes votre pire ennemi lorsque vous écoutez votre mental, il aura toujours besoin d'une 

béquille pour se sentir aimé. Vous avez besoin d'un minimum pour vivre décemment dans cette 

dimension, il est important d'avoir l’œil simple. Plus vous êtes chargés par les contraintes de la 

matière, plus votre esprit sera éloigné de votre mission de vie. 

Vous avez tout en vous pour vivre un véritable bonheur, en harmonie avec l'Univers, quand vous 

utilisez votre temps et votre énergie pour votre mission de vie, vous êtes bénis, ce que l'Univers vous 

donne vous comble de joie, c'est de l'amour, du bonheur et le vrai, celui-ci est éternel. 

 

Équilibre et simplicité, dans votre chemin de vie. 

Enfants de la Source, votre cœur doit être léger comme une plume, vous devez vous alléger de 

l’amour de la matière, elle est cependant un gilet fin qui vous protège contre les vents turbulents et 

des imprévus de votre densité. Vous ne devez pas la rejeter, votre Créateur vous donne à vous, 

comme à tous dans une grande équité, tout ce dont votre corps physique a besoin pour s’épanouir 

correctement. La matière est belle, agréable, réjouit votre cœur, vous devez en profiter, ne vous en 
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privez pas, au contraire, faites-en bon usage, vous méritez d’autant plus que votre conscience est 

hautement évoluée, la matière est un support, pour vous donner aussi de la joie, du contentement, du 

plaisir, du partage avec vos frères et sœurs. Elle est une partie intégrale de votre incarnation, vous 

n’êtes pas ici, pour vous isoler dans un temple, vous priver de nourriture, vivre comme des martyrs, 

en tant qu’ascète, pas dans cette expérience de vie. 

Comme vous le voyez autour de vous, votre humanité est avide de la matière, elle amasse comme 

les écureuils, elle entasse dans des greniers de peur de manquer, dans un égoïsme honteux, une telle 

disparité règne sur votre planète, une poignée détient le monde, les autres ont à peine de quoi 

s’alimenter correctement. 

Le fait de rechercher la matière n’est pas un mal en soi, vous êtes nés de la matière et votre corps 

demande de la matière. Seulement un déséquilibre se produit souvent dans l’acquisition de cette 

bénédiction, un déséquilibre qui perturbe votre mental qui devient un ventre toujours affamé qui 

n’est jamais rassasié. 

Vous devez éduquer votre mental dans cette vision de la matière, vous attirez toujours ce que vous 

émettez, l’univers vous donne en proportion de votre attraction. Lorsque votre mental est en paix et 

dans l’harmonie avec votre âme, l’abondance est grande dans votre vie. Lorsque l’abondance vous 

avez, ce sera dans un équilibre pour partager avec les autres, votre amour n’est pas que des mots 

dans une bouche pleine, mais aussi des actions dans votre mouvement, pour partager avec ceux qui 

sont moins bien lotis dans la matière. 

Il arrive, que l’amour de la matière naisse dans votre cœur de chair. Votre mental déforme la réalité, 

alors que vous êtes une conscience ouverte, pourtant vous dépensez une grande énergie pour 

amasser plus que de raison. Lorsque vous tombez dans cette pathologie mentale, vous ne vous 

rendez pas compte que vous n’êtes plus dans l’équilibre. Le monde autour de vous, vous paraît 

normal, alors, qu’il est en déséquilibre, seulement, votre vision est inversée. Vous oubliez que vous 

êtes venus pour aider les autres, vous n’aidez plus que votre ventre pour combler votre mental et le 

rassurer. Beaucoup sont tombés dans ce piège, un voile se pose sur leurs yeux, toute une vie de 

labeur pour entasser dans son coffre-fort jusqu’au moment du départ. C’est, à ce moment-là, que 

l’illusion se dissout, mais trop tard, lorsque vous êtes dans l’autre plan, les regrets n’ont plus 

d’importance, vous réalisez juste que vous avez oublié votre mission d’âme. 

Des milliers de serviteurs que vous appelez « indigo » sont tombés dans le piège de l’ombre, 

maintenant ces âmes ne sont plus toutes jeunes, elles repartent sur les plans sans avoir compris 

pourquoi elles se sont incarnées. Il est sûr, qu’elles ont amassé tellement de biens, donné des 

héritages, mais dans leur hotte subsiste que du vent, rien de spirituel. 

C’est un avertissement sérieux pour tous les serviteurs de la Source, l’amour de la matière est un 

piège des forces de l’ombre. Vous pouvez tout acheter, vous êtes un personnage admiré par sa 

réussite, on fait des éloges sur vous, néanmoins, la matière est périssable, vous ne pouvez pas 

l’amener avec vous sur l’autre plan. 

Il est préférable de partir sur l’autre plan avec des trésors spirituels, que sont-ils ? 
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Ces trésors spirituels ne se voient pas, ils ne sont pas tangibles dans la matière, pourtant lors du 

départ, ils sont gravés sur votre âme et permettront de changer de plan de conscience. Ces trésors 

sont le service pour la Source. 

La beauté de la matière est une aide pour accomplir votre mission de vie, lorsque vous restez dans 

l’équilibre pour réaliser votre chemin d’âme, l’Univers vous bénit plus que vous pouvez en avoir, 

mais en plus en aidant les autres à retrouver la conscience de leur âme, vous remplissez votre hotte 

de trésors spirituels qui vous grandiront une fois de retour à la maison. 

Vous comprenez pourquoi le Grand Maître Jeschua, vous a enjoint d’avoir l’œil simple. Le Maître 

rajoute en Matthieu Chapitre 6 verset 24 « Vous ne pouvez pas servir deux maîtres  à la fois, car ou 

il haïra l’un et aimera l’autre ; ou il s’attachera à l’un et méprisera l'autre. Vous ne pouvez servir 

Dieu et le Monde. »   
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Chapitre 42                    

                                            La manipulation 

Vous avez tous vu des panneaux où il est écrit « Pour votre sécurité, cette zone est sous vidéo 

surveillance », « pour votre sécurité, vous êtes filmés, radar automatique, etc. » 

La manipulation a tendance à infantiliser les personnes, à jouer sur la peur, les sentiments, le 

chantage, pour contraindre une personne à faire ce qu’elle n’aurait pas fait en temps normal. C'est 

une technique ancestrale pour imposer une volonté collective ou individuelle, par la force, la 

contrainte, la ruse, par l'affectif, le chantage d'une personne ou d'un groupe à aller dans le sens du 

manipulateur, ou des manipulateurs. 

Tous les États et pays pratiquent cette arme psychologique pour imposer leur dessein, à différents 

niveaux. 

Vous trouvez des manipulations douces et d'autres plutôt sévères, voire violentes, les tyrans, les 

dictateurs la pratiquent quotidiennement. 

Vous trouvez différentes formes de manipulation, le résultat reste le même, un asservissement forcé. 

Dans tous les pays dominés par une dictature, les tyrans détestent que vous leur résistiez, les pensées 

divergentes, que vous leur disiez, NON.  

Dans tous les cas, les personnes qui usent de cette stratégie de manipulation sont des menteurs, ils 

sont prêts à tout pour diriger ceux qu'ils manipulent, ils sont dans le pouvoir, et se sentent puissants. 

Vous trouvez différents niveaux ou d’échelle dans la manipulation. 

Au niveau collectif, celles qu'utilisent les gouvernements et États, les leviers pour manipuler les 

foules sont bien connus, la propagande des médias corrompus sous l'influence directe du pouvoir. 

Les journalistes tous confondus qui ont des conflits d’intérêt avec les puissants, ils sont les grands 

manipulateurs qui véhiculent et amplifient les informations souvent fausses, tronquées, déformées, 

mensongères. Ce sont des armes puissantes et efficaces avec les nouvelles technologies, les contenus 

vidéo propagandistes, les censures, qui sont dirigés pour détruire une personne qui dérange, ou 

inciter les foules à aller dans la direction choisie. 

Avec cette soi-disant, pandémie du Sars-Cov-2, les médias au niveau mondial ont fait un matraquage 

mental, afin de plonger les peuples dans une peur morbide pour qu'ils acceptent tout sans se poser 

de questions. Un paroxysme a été atteint dans cette histoire, de grands professeurs de médecine, 

spécialistes en biologie, virologie, épidémiologie, cardiologie, cancérologie, ont été attaqués 

publiquement, car leur discours concernant la prise en charge des patients atteint du virus étaient 

contraire à leur déontologie de la médecine, ceux qui ont exprimé leurs désaccords ont été traités de 

charlatans. 
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Au mois d'avril 2021, des scientifiques britanniques, reconnaissent que, voici quelques semaines, en 

toutes franchises : « Nous avons utilisé la peur pour imposer des mesures totalitaires, pour faire 

accepter le confinement à la population. » 

Dans pratiquement tous les pays, c'est ce style de discours que vous avez entendu. 

Avez-vous vu tous ces reportages sur la peur des personnes, des urgences débordées avec des lits 

dans les couloirs ? Au Brésil des vues aériennes qui montraient que l'on préparait des fosses pour 

accueillir ceux qui allaient décéder, en Inde des centaines de brasiers pour inhumations des cadavres!  

Des images prises sous certains angles peuvent paraître catastrophiques et intenses, dramatiques 

alors que tout est fait pour impressionner les personnes et leur mettre la peur au ventre afin d'accepter 

les discours mensongers des gouvernements et États. 

Vous avez tous vécu ou vu ces images, c’est ensuite avec le recul, que vous vous êtes rendus compte, 

que tout était vraiment exagéré, tronqué et faux. Vous avez fait preuve d’analyse, de critique. 

Vous devez toujours avoir du recul face aux images, aux discours faits dans l'émotionnel alarmiste, 

et ne pas suivre les foules qui ont peur. Les responsables politiques et leurs sbires sont de redoutables 

comédiens, et de véritables menteurs professionnels. Ils sont excellents dans l'art du mensonge !  

Vous avez suffisamment de discernement sur la réalité des conséquences délétères de l'injection 

thérapeutique imposée par chantage, pour retrouver une vie, soi-disant normale, là encore, vous avez 

compris que vous êtes devenus les cobayes des laboratoires qui gouvernent la planète.  

La manipulation se pratique également au sein des entreprises, souvent sous forme de harcèlement, 

des brimades, de racisme.  

Dans les établissements scolaires, ce sont les mêmes procédés, les mêmes artifices pour diriger 

sournoisement de jeunes personnes immatures et inexpérimentés dans les rouages des puissants de 

ce monde. 

À chaque étage, vous trouvez des manipulateurs, et dans le domaine de la famille, c'est dramatique, 

tragique. Cette attaque forcée, mentale, qui donnent des souffrances insoutenables pour ceux qui 

sont sous la coupe de tels individus. 

Un dernier domaine dans lequel vous devez vous méfier est celui du domaine spirituel. Il n'est pas 

question ici des religions, vous savez tous qu'ils sont des professionnels de la manipulation, qu'ils 

pratiquent de génération en génération et ils excellent en ce domaine. Tous ceux qui ouvrent leur 

conscience, vers une lumière de connaissance nouvelle, doivent se modifier. Vous avez dans votre 

ancien habit utilisé le mensonge, la manipulation, c'était peut-être un moyen d'être mieux considéré 

par les autres, vous aimiez aussi la première place, vous sentir puissant. Vos propres tuteurs 

utilisaient cet outil psychologique envers vous et par mimétisme, vous avez copié leurs travers. 

Une fois grandis dans la connaissance de l'amour de la Source, vous avez modifié votre 

raisonnement, et abandonné vos anciennes façons de penser, et par voie de conséquence, vos actes 

sont devenus des mouvements d'amour pour ceux qui vous entourent. 

Il est vrai, que changer de vos anciennes habitudes et réflexes n'est pas simple, créer une nouvelle 

personnalité dans le domaine des relations humaines est fastidieux, demande du temps, mais la 
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satisfaction de vivre en harmonie dans les valeurs de l'amour, est un trésor. Il est impensable 

pour un travailleur de lumière de contraindre qui que ce soit par le sournoisement, la ruse perfide, 

en usant de parole trompeuse pour arriver à ses fins.  

Utiliser les outils de la manipulation est contraire aux lois spirituelles, et surtout au libre arbitre que 

tous les hommes ont à leur naissance.  

Comment pouvez-vous contraindre une personne à vous écouter, à vous suivre, si elle ne le désire 

pas ? 

Ce n'est, que par vos actes que vous pouvez montrer ce que vous êtes intérieurement, vos paroles 

sont des lumières, vos actes la lumière incandescente de la magnificence de la volonté de la Source. 

Il vous faut de la force d'esprit pour ne pas répondre à une parole ordurière, diffamatoire, accusatrice, 

comme savent si bien les vomir les manipulateurs, vous écouterez peut-être, cela n'est pas agréable, 

puis vous tournerez les talons, pour laisser ce vomi de paroles retomber sur leur tête. 

Saul de Tarse, appelé Paul, disciple de la Voie, constate à son époque ce que vous vivez aussi dans 

votre vie. Il dit en Romain, chapitre 3 versets 12-18 : 

« Ils se sont tous égarés, ils se sont corrompus tous ensemble, il n'y en a aucun qui fasse le bien, 

même pas un seul. Leur gosier ressemble à une tombe ouverte, leur langue sert à tromper, ils ont sur 

les lèvres un venin de vipère, leur bouche est pleine d'aigres malédictions. 

Leurs pieds sont agiles quand il s'agit de verser le sang. La destruction et le malheur jalonnent leur 

parcours. Ils ne connaissent pas le chemin de la paix. Ils n'ont même pas peur de Dieu. » 

Déjà à son époque, il n'était pas facile de rester dans une attitude de paix, le contexte politique et 

religieux étaient très violent pour ceux qui n'avaient pas la même vision de la liberté de penser. En 

fin de compte, le manipulateur essaie, de rentrer dans votre mental, pour influer ses idées de force et 

persuasion, pour vous forcer à lui obéir, tel un esclave qui est lié à un maître. La nouvelle conscience 

que vous acquérez par la connaissance de l'Univers, permet de rompre les chaînes, de réfléchir avec 

votre propre pensée, et libère surtout votre parole que vous aviez privée d'expression depuis des 

années. 

Vous trouvez parfois sur votre chemin des guides spirituels incarnés tombés dans le travers de 

l'orgueil. Ils aiment être en vue, leur construction n'est pas achevée, ils apprécient beaucoup d’être 

appelé « maître », quelquefois même, ils se transforment en gourou, en personne sectaire, pour avoir 

une emprise sur des disciples crédules, qui boivent leurs paroles, sans se poser de questions, comme 

le cobra qui hypnotise sa proie. 

Tout enseignant spirituel doit manifester des qualités qui se voient. En tout premier lieu, il n'y a 

qu'un Maître, les guides le nomme : « Le Maître des Maîtres », Il est l'enseignant Suprême, car tous 

descendent de lui, c'est Lui qui a posé les fondations de toutes choses et personne ne peut se 

revendiquer être lui. 

Voici une description des guides de la personnalité d’un enseignant spirituel. 

« L'humilité est son premier habit, sa modestie sont ses chaussures, sa gentillesse est sa ceinture, sa 

bonté sont ses gants. Son manteau est le reflet de la lumière, la connaissance coule comme une eau 
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pure qui descend d'une montagne, tous ceux qui en boivent ont les yeux qui pétillent d'amour pour 

la reconnaissance de La Source.  

Tout enseignant transmet, mais ne garde pas, l'enseignant guide, mais ne demande rien, l'enseignant 

reste petit parce qu'il est grand, l'enseignant est accessible parce qu'il est ignorant, l'enseignant est 

une lumière parce que sa face est vers la terre. » 

À ceux qui ont détourné les brebis du Grand Berger, faites pénitence, il est encore temps, roulez-

vous dans la poussière, humiliez-vous, revenez à la raison, abandonnez votre conduite avant que le 

Grand Berger vous appelle. 

Il connaît vos noms, votre sort sera terrible, vous ne verrez plus la lumière, et celle des plans non 

plus, comme un acide qui dissout les chairs, vous deviendrez une vapeur, et la lumière de cette 

vapeur sera dissoute, ainsi vous êtes.  

Les criminels, les blasphémateurs, les génocidaires ne se cachent pas de leurs crimes, mais vous, 

vous utilisez la nourriture des saints pour tromper les brebis, les corrompre dans vos enseignements 

mensongers et tordus qui les éloignent du Grand Berger, pour les garder prisonniers auprès de vous. 

Le Maître vous maudit, votre place sera en premier, vos carcasses pousseront des gémissements, au 

Grand Passage, vous vous décomposerez, vous deviendrez vide, le néant sera en vous, car vous serez 

le néant, où la vie du haut et du bas ne peut naître. Vous serez effacés comme la gomme efface le 

trait, et jamais plus personne ne saura qu'un jour vous vous êtes incarnés sur cette terre. 

Vous vivez dans des pays où vos guides sont des tyrans sanguinaires, de puissants manipulateurs, 

ils musèlent par tous les moyens votre libre expression, pendant encore un peu de temps, vous serez 

sous leurs coupes, prenez courage, ayez foi, tous ceux qui pleurent de souffrances vers la Source 

sont entendus. Ils sont bien pires que des bêtes féroces, ils seront remis dans les mains du dresseur, 

il sera sans pitié pour ces bêtes, le néant est leur prison. 

Le serpent venimeux, est le symbole de la Chine communiste, une dictature sanguinaire, sans loi ni 

foi, qui écrase toute opposition qui impose une adoration et un dévouement à son dirigeant. Le tigre 

blanc de Sibérie est le symbole de la Russie, la froideur de l’hiver est sa constitution, la dictature 

est de rigueur, comme son voisin, le rouge, aucune étincelle d'amour ne sort de leurs murs, c'est 

l’idolâtrie du tsar.  

L'aigle royal est le symbole des États-Unis, il regarde droit dans les yeux ses opposants, et leur crève 

les yeux avec ses serres, pour prendre la proie, la dominer ou la détruire, il impose la dévotion 

nationaliste pour se faire adorer. Le morse est le symbole de l'Europe, assis sur des sacs d'or, le 

vieux sage est radin, menteur, manipulateur, pervers, il supervise les états, soutient les dictatures 

qu'il tolère du haut de son trône et il plonge les ouailles dans un matérialiste à outrance, les chaînes 

de la paix. 

Le dernier, le cinquième, est une lumière, une lumière à sept branches, un chandelier, la Jérusalem 

terrestre, Israël, la tête spirituelle, qui unifie la grande prostituée mondiale, et les animaux 

démoniaques pour lui donner son caractère divin, le bras vengeur du Christ. Ces faux prophètes 

manipulateurs vous promettent le bonheur, la sécurité, la vie éternelle, en échange d'une 
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surveillance de vingt-quatre heures sur vingt-quatre, des bracelets électroniques aux poignets ou 

aux chevilles, des camps de rééducation, au cas où vous vous perdriez, que vous vous égariez, le 

piège se referme sur la proie.  

Ce sont vos maîtres, vous êtes leurs esclaves et leurs pantins. Ils disposent de vous à souhait, leur 

ambition est simple, vous réduire, vous contrôler pour votre bien. Ouvrez les yeux, n'écoutez pas 

leurs paroles tronquées, mensongères, ils sont comme vous des mortels, leurs jours sont comptés. 

Un mortel peut-il donner l'immortalité ? Si lui-même n'est pas immortel, ses paroles sont 

trompeuses, pour vous dominer et profiter de votre naïveté. Revenez à la raison, revenez dans la 

bergerie du Grand Berger, lui seul, a des paroles vraies, il fera par amour pour vous des prodiges 

formidables. Vous verrez de vos yeux la puissance incommensurable de la Source, oui seul le Grand 

Berger peut redonner la vie à un corps qui dort dans la mort, par sa seule volonté, il est l'Alpha et 

l'Oméga, oui, lui seul peut vous donner l'immortalité spirituelle.  

                                                                                                                   El Elyon 
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La Source lumineuse. 

La lumière ne peut venir que d’une source lumineuse, cette source qui produit cette lumière est la 

conscience de quelle source ? Toute lumière ne donne pas la vie, tout ce que vous voyez de lumineux 

n’est pas constitué d’amour. 

Parfois vos yeux de chair voient des lumières ou une représentation qui ressemble à une vision de 

lumière, immédiatement, vous tombez à genou devant ce prodige. Vous devez faire preuve de 

discernement, vous avez dans le voile éthérique des êtres incarnés humanoïdes qui savent créer la 

lumière pour vous tromper, vous induire dans une pensée trompeuse. Seulement, comment pouvez-

vous  douter lorsqu’un éclat incandescent de beauté, de lumière, à effigie d’une reine comme la 

vierge Marie, ou le cristal limpide des reflets de Christ, vous parle ? Vous êtes en émoi devant une 

telle apparition ! 

Des apparitions d’amour, vous en avez eu tellement depuis des siècles, de tels messages se font de 

plus en plus rares, cela est tout à fait naturel, car le Fondateur vous a envoyé le Grand Maître pour 

éclairer vos cœurs. 

Vous n’êtes plus des petits enfants pour croire tout ce qui se présente à vos yeux, vous devez 

apprendre à discerner le vrai du faux, une lumière d’amour d’une lumière sombre, l’éclat de la parole 

n’est pas de la même intensité. 

Jeschua vous a avertis que de faux prophètes en ce temps de la fin se manifesteraient pour en égarer 

beaucoup, en faisant des prodiges extraordinaires. Des prodiges, la lumière de l’ombre sait en faire 

et même des humains incarnés comme vous en verraient. Une âme a une puissance colossale lorsque 

vous savez la maîtriser, les âmes sombres, ceux qu’Hénoch appelait les anges déchus, étaient des 

faiseurs de miracle. Un prodige fait dans une conscience non amoureuse n’est pas de l’amour, 

seulement une tromperie de l’ombre, à l’inverse un prodige produit avec une conscience amoureuse 

est dans l’harmonie de la Source et c’est ce genre de prodige que vous devez croire. La Source laisse 

toute expression, qu’elle soit de lumière ou d’ombre, Le Fondateur est impartial, en-fait, c’est à vous 

de déterminer la réalité de l’illusion. 

Un prodige amoureux fera toujours vibrer votre cœur, un prodige d’une lumière sombre, votre âme 

ne l’acceptera pas, votre âme ressent toute sorte de lumière, mais n’est sensible qu’à une seule, celle 

de la Source. C’est pourquoi, ne croyez pas tout, vérifiez avec votre ressenti, avec votre corps astral, 

votre âme. Ainsi, ne mettez pas votre espérance, dans des fables, des montages de magiciens de 

l’ombre. Vous êtes dans une époque où beaucoup s’ouvrent sur des capacités particulières, seulement 

le pouvoir, la puissance ne signifient pas être dans l’amour. 
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Notes et réflexions personnelles 

→Aimes-tu ton chemin de vie, l’as-tu trouvé ? 

→De quelle façon la lumière de la Source traverse ton cœur ? 

→La Source a-t-elle déjà répondu à une de tes prières ? Si tu réponds oui, cela signifie que ton cœur 

est grand, si tu réponds non, je t’invite à mettre la Source au défi de t’envoyer un message. Tu seras 

surpris du résultat. 
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Chapitre 43                         

                   Aura ou Système Informationnel Quantique 

Vous vivez en ce début de 21ᵉ siècle, une révolution extraordinaire, dans un mode de pensée plus 

subtil où un nouveau paradigme s’installe progressivement. De nombreux scientifiques ne font que 

confirmer, grâce aux nouvelles connaissances dites « quantiques », cette évolution des pensées vers 

quelque chose de plus grand, plus élevé, l'information quantique. 

Une nouvelle connaissance émerge, dite holistique, permettant l'ouverture de cette humanité 

curieuse, mais endormie sur une conscience de liberté, bien différente des acquis d'un lourd passé 

transgénérationnel, souvent bien sombre et violent. 

Comme vous le constatez, ces informations de cette nouvelle conscience ne touchent pas les humains 

avec la même force, avec la même rapidité, vous êtes tous différents et votre patrimoine sociétal, 

générationnel influence sur certains aspects cette évolution personnelle. Cependant, partout sur cette 

planète, en ce moment, des hommes et des femmes découvrent et transmettent cette nouvelle 

conscience, que certains appellent un éveil, un réveil de sa conscience et de la conscience collective. 

  

Vous verrez tout d'abord par l’œil de l'intimité de la pensée scientifique qui est une référence dans 

cette densité qui reste cartésienne, terre à terre. Vous croyez seulement ce que l'on peut considérer 

comme vrai, mais cette vérité doit être validée.  

En réalité, pour vous élargir vers une nouvelle pensée, une nouvelle réalité, vous avez besoin d'une 

validation terrienne, pour vous sécuriser et vous investir dans une nouvelle conception. Les êtres 

humains ont donné leur pouvoir de décision, de réflexion, d'analyse, de liberté d'esprit sur une élite 

dites « élitistes », des hommes et des femmes reconnus dans des domaines scientifiques et médicaux. 

Les humains dans leur ensemble vivent dans une profonde ignorance, ne se remettent pas forcément 

en question, ils ont tendance à croire n'importe quoi et n'importe qui du moment qu'ils ont acquis 

beaucoup de diplômes. Dans ce domaine, vous voyez beaucoup de superficialité et d’ego de 

personnes. 

Tout sur votre planète est constitué d'énergie, avec différents niveaux subtils, des énergies ou des 

consciences intelligentes qui rentrent en interaction avec des êtres humains, leur lieu de vie ou leur 

propre pensée. 

L'étude de la physique quantique manifeste cette soi-disant intelligence qui déconcerte la science 

quantique de l'infiniment petit. 
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Les différentes expériences faites avec des accélérateurs de particules ont permis de mettre en 

lumière, en évidence, une certaine connivence (intelligence) entre la particule et le scientifique 

qui faisait l'expérience. 

Il est fort intéressant de lire quelques littératures scientifiques pour appréhender le désarroi de la 

science fasse à cette énergie intelligente qui anticipe leur propre pensée. 

Ce que vous pouvez constater au niveau moléculaire, se vérifie aussi au niveau de la structure et de 

la constitution des hommes. 

Vous êtes un assemblage d'atomes, d'énergie compressée pour, en finalité, donner un corps de chair, 

mais vous avez aussi une structure énergétique qui cohabite autour de ce corps, et dans ce corps. 

Rupert Sheldrake, un Anglais chercheur en biochimie, physiologie et parapsychologie, qui a étudié 

le champ morphogénétique dont l’existence avait été suggérée dans les années, 20, par Hans 

Spemann, Alexander Gurwitsch et Paul Weiss, a consacré une partie de sa vie pour analyser et 

comprendre les champs morphogénétiques. 

Ses recherches incluent des thèmes comme le développement et le comportement chez les animaux 

et les végétaux, la télépathie, les perceptions extra-sensorielles et la métaphysique. 

Voici ses conclusions : 

« Toutes les espèces animales ont une mémoire collective spécifique. C'est le même principe pour 

les cristaux, si certains émergent à un certain endroit, d'autres émergeront à d'autres endroits de la 

planète. » 

La matière est de l'énergie, et l'énergie est de l'information. 

Tout dans la nature est vibratoire, et même les particules les plus simples que vous trouvez autour 

de vous. (Prendre une lampe de poche, dans une pièce sombre, le faisceau de lumière vous dévoile 

des particules innombrables partout.) 

Par les différentes expériences scientifiques réalisées, les laboratoires d'expérimentation réalisent 

des cristallisations en un endroit de la planète, une autre équipe de savants font la même 

expérimentation sur un autre continent sans être au courant de ces expériences, les cristaux 

communiquent ensemble. 

Ainsi, aussi incroyable que cela puisse paraître, les cristaux s'informent les uns les autres, 

l'information circule au-delà du temps et de l'espace.  

Ce principe a été observé dans le règne animal avec des primates, qui pouvaient transférer, échanger 

une information particulière concernant leur survie, sans aucun contact physique et pas même sur la 

même île. Vous pouvez comprendre que quand un animal, un être humain ou une plante se confronte 

à un évènement inattendu, quelque qu'il soit, la plante, l'homme, ou l'animal trouvera la solution 

pour surmonter le problème. Ils libéreront des informations qui seront récupérées et retransmises 

aussitôt si cela s'avère nécessaire, pour trouver une parade, une solution. Des inventeurs découvrent 

des techniques au même moment à des milliers de kilomètres de distance. L’information n’est pas 
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soumise à l’espace-temps, elle est là, toujours présente, il suffit de la capter. Elle est partout et 

accessible à tous. 

Cette communication énergétique d'information informationnelle se nomme Résonance 

Morphique. 

Le Docteur Ervin Laszlo, philosophe des sciences et spécialistes, Hongrois de la théorie des 

systèmes, nous explique : 

« Il y a des communications subtiles que l'on appelle non locales, information qui circule d'un point 

à l'autre instantanément et il n'est pas nécessaire de passer par des ondes électromagnétiques ou 

électriques, même dans le système nerveux. 

C'est ce que l’on nomme « planète quantique ». Tout évolue avec toute chose, la communication 

qui surpasse toutes les limites classiques dans le temps et l'espace. C'est la révolution quantique.  

Ce docteur en conclut : « Si nous comprenons ce processus, nous commençons à nous comporter 

d'une façon bien différente. Ce phénomène subtil que l'on peut de qualifier de « over conscience » 

ou « conscience quantique », information ouverte sur la connexion, et la guérison avec notre monde 

». 

Dans la guérison holistique, l'information n'est pas linéaire, un système complexe s’installe en 

permanence, prend différentes routes et traverse les dimensions. 

Une information est une onde, ondulation vibratoire, telle que votre cerveau peut émettre  et avoir 

une interaction avec le système atomique, d'une plante, d'un cristal ou d'un être humain. Ce complexe 

énergétique est une énergie libre, mais qui peut être dirigée et intercédée, aussi appelée le champ 

akashique. 

Une expérience facile à réaliser qui vous montre qu'une plante produit de l’électricité et de ce fait 

produit de l'information. 

Avec deux électrodes, l'une clouée dans l'arbre et l'autre enfichée dans le sol (polarité négative, 

appelé prise de terre), il est possible de récupérer un petit courant électrique. 

Pour vérifier l'intensité, vous utilisez un voltmètre. 

N’oubliez pas, de retirer le clou après cette expérience, de remercier l'arbre, par respect pour le 

vivant. 

Suivant les observations des scientifiques, tout ce qui est sur cette planète est en interaction, en 

communication et par extension : les plantes, les animaux, les minéraux et les humains ne peuvent 

pas se soustraire à cette communication informationnelle, même si, vous n’en avez pas conscience. 

Plusieurs laboratoires de savants qui travaillent sur les mêmes projets secrets, sans se connaître, 

trouveront les mêmes formules, équations et technicité au même moment. 

L'information voyage dans un océan énergétique, dans l'espace-temps et circule comme une eau 

autour de vous. Chaque humain est en son contact, mais seulement, quelques-uns recevront et 

sauront décrypter cette information, cette donnée ou onde énergétique et la traduire dans la densité 

de la matière. 
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Vous avez tous accès à l'information, vous êtes tous en contact avec ce champ morphogénétique ou 

morphique planétaire, mais suivant vos propres talents, votre sensibilité, votre ouverture de 

conscience et vos dons, vous saurez traduire et utiliser ces données informationnelles, en un élément 

concret, un décryptage linguistique, un langage à part entière. Cette information est intemporelle, 

évolutive, elle touche tous les intérêts des êtres humains et cette ouverture se produit à chaque fois, 

au même moment sur différents sujets. 

Dans le domaine spirituel, c'est d'autant plus vérifiable, en quelques années des sommes colossales 

d'informations sont arrivées qui bouleversent les pratiques énergétiques, les compréhensions 

spirituelles pour l'éveil des consciences. 

Il y a quelques années de cela, vous ne trouviez que quelques personnes qui canalisaient avec des 

intelligences subtiles. Depuis ce début de 21ᵉ siècle, ce sont des milliers d'êtres humains qui 

s’ouvrent à la canalisation, aux soins énergétiques et écrivent des livres spirituels afin d'aider les 

autres. 

Vous n'êtes plus uniques, seuls, isolés dans ce domaine, vous devez collaborer avec l'univers, 

partager vos connaissances, afin que tout le monde grandisse ensemble. La science quantique vous 

aide par ses expériences et son savoir technologique, et de nombreuses personnes, alors fermées au 

subtil, à l’invisible, commencent à s'y intéresser. 

Ce qui se confirme pour la transmission d’information dans tout le monde vivant, et le non- vivant, 

le champ morphique transmet à tous des données, et dans le domaine spirituel de même une grande 

connaissance se propage sur la planète entière. Un grand nombre de personnes capte la connaissance 

de l’univers pour la redistribuer, afin de faire grandir l’humanité. 

Avant, c'était la religion et les pensées philosophiques qui tiraient les humains vers Dieu, l'Univers. 

Avec ces nouvelles découvertes, la science quantique confirme ce que certaines personnes savaient, 

mais ne pouvaient pas prouver. 

Plus la connaissance scientifique augmente, plus fines sont les découvertes qui bouleversent les 

croyances des scientifiques eux-mêmes ! 

Éveil spirituel, qu'est-ce que c'est ? 

C'est avant tout une prise de conscience, une étincelle qui s'allume et change votre façon de penser, 

de réfléchir, du mouvement dans votre vie de chaque jour. 

Je suis éveillé quand je prends conscience que je dois me mettre sur le chemin pour aller dans la 

connaissance spirituelle, pour, dans sa finalité, aboutir à la pleine conscience, éveil final, 

illumination, l’ascension. 

Il est intéressant de comprendre qu'éveiller sa conscience dans l'amour produit obligatoirement des 

changements bénéfiques dans votre vie et vos corps, qu'ils soient biologiques ou subtils. Votre taux 

vibratoire va augmenter, car vous libérez des parties subtiles d'informations négatives qui sont en 

vous. Votre corps biologique fera de même, vous commencerez à ressentir les mains et les pieds 

vibrer, comme des petites ondes qui vous traversent. Votre corps pourra de lui-même vibrer, et en 

position allongée, vous aurez l'impression que votre corps bouge tout seul. 
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Ce qui en découlera automatiquement, vos corps subtils : le corps éthérique et votre corps astral va 

lui aussi monter en vibration. 

Vous vous sentirez léger, différent, en harmonie avec le Tout, et l'invisible. 

C'est ce que certains appellent passer en Quatrième dimension et en Cinquième dimension. Vous 

comprenez que vous vivez sur cette planète, mais votre façon de voir le monde est diamétralement 

en opposition avec la majorité des habitants de cette planète, qui n'ont pas encore ouvert leur 

conscience. Effectivement, puisque vous sentez cette force en vous qui vous amène à n’avoir que 

des pensées d'amour. Vous êtes différents par votre manière de vivre, et votre but sera que chaque 

intention émît par votre corps mental, ne soit que des intentions d'amour. 

À ce stade, votre conscience n'est que dans l'amour et vous devenez un être illuminé ou ascensionné. 

Vous finirez tout de même votre expérience de vie avec ce corps, puis vous mourrez comme tout le 

monde et repartirez dans les plans de lumière. Vous aurez atteint votre objectif d'âme. 

  

Devenir un être entièrement ouvert n'est pas forcément facile au commencement, mais vous n'êtes 

pas seuls.   

Vous avez une nature spirituelle innée, qui est en vous. C'est votre âme, votre corps astral. Cet 

éveil permet de retrouver la mémoire que vous oubliez lors de votre arrivée dans votre  incarnation, 

l’amnésie se dissout progressivement. 

Vous ne retrouverez jamais la mémoire complète de votre âme, car votre âme est le cerveau maître 

qui est en lien direct avec la Source. 

Tout savoir des plans de lumière ne vous servirait pas à grand-chose, votre âme transfère les 

informations utiles et indispensables pour comprendre le but de votre chemin et aider les autres pour 

le sauvetage planétaire qui a été planifié depuis des milliers d'années. 

À votre époque particulière, sur le plan de la réalité de la matière que vous vivez chaque jour, et sur 

le plan spirituel, l'évolution et les changements se produisent brutalement, tout est accéléré, mais 

devient aussi incontrôlable. 

Le plus urgent aujourd’hui est d'aller sur le chemin de l'éveil et prendre conscience de votre rôle, de 

votre mission d’âme. Vous êtes venus aider les autres et revenir aux sources avec votre âme. 

Vous devez, avant tout, changer votre intérieur, pour changer votre extérieur. 

Ce qui pose parfois un problème est votre ego ou corps mental en souffrance. 

C’est bien cette partie subtile, votre corps mental ou ego qui devient spirituel et s'éveille pour se 

reconnecter avec l'âme, sa source. C'est tout un ensemble, ce point est vital, il est même primordial 

pour évoluer et dépasser tous les blocages qui vous éloignent de l'éveil. Tous les êtres humains qui 

font une incarnation dans cette densité, n'ont pas la même construction mentale.  

Il y a tellement de paramètres à prendre en compte, tant du point de vue de la matière que du subtil, 

et chaque être humain est différent et unique. 
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Comment l'éveil arrive-t-il ? 

Il y a toujours un facteur déterminent qui permet un début d’éveil, souvent une synchronicité que 

vos guides spirituels produisent pour vous bousculer et vous poser des questions. 

Pour certaines âmes, ce sera une sortie de corps ou sortie astrale, une clairvoyance, de la 

clairaudience, pour d'autres, ils sentiront leurs mains qui chauffent. 

Une montée de kundalini n'est pas un éveil spirituel, c'est aussi une manifestation énergétique qui 

permet de prendre conscience d'une autre réalité. 

Chaque spécialité extra-sensorielle est un facteur important qui aide à aller en profondeur dans l'éveil 

puis, conduit sur le chemin de l'illumination ou ascension. Toutes ces capacités sont une porte afin 

que vous saisissiez que vous n'êtes pas qu'un corps de chair, mais un tout, un ensemble 

multidimensionnel. 

Quand vous avez commencé à entrouvrir les portes de la connaissance subtile et cette lumière 

d'amour, vous ne pouvez plus faire demi-tour. Votre âme vous appelle de plus en plus fort pour 

poursuivre vers le sommet. Quand le bouton d'une rose s'ouvre, il ne peut qu'exprimer la perfection 

et son doux parfum. 

Ce chemin d'une nouvelle conscience vous transforme en profondeur, toutes les informations 

limitantes seront supprimées vers une grande légèreté de pensée libre. Vous pourrez penser avec 

votre propre esprit et suivre la voie de votre âme. 

Au début du chemin, vous êtes semblables à une statue de terre, qui progressivement se transforme 

en statue de bronze, puis vous poursuivrez votre travail intérieur et vous deviendrez une statue 

d'argent. La finalité, c'est l'illumination, l'être ascensionné, vous deviendrez identique à un cristal, 

un être ou l'amour se diffusera en prisme lumineux, votre cœur, votre cristal illuminera tout ce qui 

est autour de vous. 

Votre complémentation sera permanente, votre regard sera des yeux compatissants, d'amour, votre 

bouche donnera des baisers de joie sur toute la création de la Source. 

On révèle la richesse en chacun d'entre vous, car vous êtes complets. Vous êtes exactement là où 

vous devez être. 

L’Illumination ou l’ascension n'est pas un mot, une condition, un titre, cette condition se vit au plus 

profond de soi et vingt-quatre heures sur vingt-quatre. Lorsque vous atteignez cette étape finale, 

vous fusionnez avec tous vos corps spirituels, votre aura et votre corps physique. Vous baignez 

uniquement dans l'amour, la joie, la béatitude et tous vos corps énergétiques aussi.  

Toutes les informations qui émanent d'un être illuminé sont faites d'amour. 

Dans cet état particulier d'ascension, tous les problèmes informationnels sont réglés. 

Les anomalies transgénérationnelles, les mémoires, les karmas, les énergies malveillantes ne 

viendront plus, plus besoin d'aller voir un thérapeute et même un généraliste ! 

Bien entendu, en attendent qu'un maximum de personnes atteignent l’illumination, ils auront 

besoin d'aide pendant un temps. Ils devront acquérir de la connaissance et consulter un thérapeute 
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compétent pour les aider à dépasser les traumatismes de la vie dans la matière. En cette période 

particulière, unique, qui, a été annoncée depuis des siècles par son bouleversement brutal, 

planétaire, d'un nouveau paradigme, vous avez la mission d'aider vos frères et sœurs à ouvrir leur 

conscience. 

Les thérapies énergétiques, quelles qu'elles soient, sont des outils fantastiques et très efficaces pour 

éveiller vos contemporains, vos guides spirituels vous poussent vers eux pour les aider, les soutenir 

vers cette nouvelle conscience.  

Différentes spécialités sont développées pour aider les futures personnes, qui, sont appelées à 

enseigner les autres, pour les conduire sur le chemin.  

Vous ne portez personne, vous donnez la connaissance, mais ensuite c'est la personne qui devient 

son propre disciple. Vous n'êtes pas là pour suivre un maître, un gourou ou qui que ce soit. 

Votre but est d'être votre propre maître et entièrement autonome. 

Pour devenir un thérapeute compétent, cela demande de la détermination, de la patience, beaucoup 

de connaissance et de la pratique. 

Vous devez avoir la connaissance de la constitution des corps énergétiques, cette science énergétique 

est passionnante, voici les enseignements des guides dans ce domaine. 

 La constitution énergétique : 

La haute technologie vous permet d'apprécier, ce que l’œil humain ne peut discerner. Les 

Russes sont à la pointe de la technologie dans ce domaine, de nouvelles machines quantiques 

permettent de voir et d’interpréter les ondes vibratoires qui entourent les êtres vivants.  

Regardez, tout d'abord ce que représente ce système énergétique complexe. Il est possible de le voir 

sur des photos grâce à des machines dites effet Kilian, ( Semion Kirlian ingénieur russe, l'inventeur 

de ce procédé à l'origine, fut découvert en, 1939 en Union Soviétique). 

Vous pouvez distinguer cette énergie qui est sous la forme d'un nuage, autour d'une personne ou d'un 

animal grâce un procédé de photo aurique. Certaines personnes peuvent voir les couleurs par 

clairvoyance. 
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Voici des clichés de photos : 

   

    

Ce sont des photographies qui manifestent un nuage de couleurs, toutes ces couleurs sont de 

l’information. 

Comme vous le voyez, pour chaque personne les couleurs, l'intensité, la luminosité est différente. 

Une aura est la carte d'identité d'un être humain comme son code génétique ou ses empreintes 

digitales. Comme vous l'observez par des photos, l'aura englobe la personne, tout autour d'elle. Il n'y 

a pas de règle, mais en général l'aura se positionne à environ 30 à 40 centimètres au-dessus de la tête 

et en dessous des pieds. 

Bien sûr, certains êtres humains peuvent avoir une aura beaucoup plus déployée, mais également par 

son intention, il est possible de l’expanser de plusieurs mètres. 

Une aura est bien plus, que des couleurs, ce sont surtout des ondes vibratoires, une sonorité, une 

ondulation d'énergie qui caractérise un individu à un moment de sa vie. Une aura évolue et pourra 

même changer de couleur. 

Qu'est-ce qui crée les couleurs de l'aura ? Et, pourquoi y a-t-il autant de couleurs ? 
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L'aura et ses couleurs ou champ d'énergie : 

Les couleurs de l'aura se forment grâce aux différents chakras que chaque humain possède. Dès lors 

qu'une conscience intelligente incorpore l'embryon, aussi à l'évolution spirituelle de l'âme dans les 

plans de lumière. 

C'est effectivement au tout début de la vie de l'être humain, avec l'arrivée de son âme ou corps astral, 

que l'âme créée le système énergétique complexe qui permettra au corps physique de vivre et être 

autonome durant le temps que l'âme aura décidé, le nombre d'années à rester sur une planète. Il est 

possible d’interpréter les couleurs de l’aura, c’est une lecture aurique. Par clairvoyance, ou d’autres 

techniques, vous détectez des failles énergétiques, les anomalies vibratoires, des trous, variables 

selon l’état émotionnel de la personne et selon ses problèmes de santé, physique et psychologique. 

Certains thérapeutes sont spécialistes dans la lecture aurique, cette vision donne une cartographie à 

l’instant t du consultant. 

Un être humain, comme un animal, possède un ensemble de chakras.  

Pour l'homme, il y a 7 principaux chakras et des milliers d'autres, plus petits. Voici la 

liste des chakras principaux. 

Le chakra racine au niveau du coccyx : 

Le chakra sacré : 

Le chakra du plexus solaire : 

Le chakra du cœur : 

Le chakra de l'harmonie (entre le cœur et la gorge, pour une catégorie d’humain) : 

Le chakra de la gorge : 

Le chakra du troisième œil : 

Le chakra couronne ou coronal : 

Certaines âmes humaines évoluées ont des chakras supérieurs ouverts, le huitième, le neuvième, 

le dixième chakra, etc. leurs auras seront avec des couleurs plutôt pastels. L'aura est la carte 

d'identité à un certain moment, à l’instant,  mais les couleurs sont évolutives suivant vos 

émotions du moment, et de ce fait peuvent varier d'un jour à l'autre. Cependant, la majorité des 

êtres humains, en harmonie avec leur évolution et conscience, auront une, six, sept ou dix couleurs 

qui constitueront leur champ informationnel, et les couleurs qui seront vues sur une photo aurique, 

sera l'émanation, de l’aura et de leurs émotions.  

Une émotion a un poids énergétique principalement quand un individu est en basse vibration, c'est-

à dire lorsque, une personne a des pensées qui ne sont pas dans l'amour, ou qu'elle rumine en boucle 

un problème. (Les couleurs vont s'organiser dans cette circonstance : rouge, oranger, jaune, vert et 

bleu, sale, gris, etc, la cartographie de son état émotionnel, comment la personne est dans sa vie, 

avec ses pensées sombres, son mal-être.) 
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À l'inverse, les personnes qui, sont dans un état positif, dans leur vie, avec des pensées d'amour, 

auront des vibrations légères qui donneront des couleurs pastel et lumineuses. 

Comme le site Bouddha dans sa sagesse. « Nous sommes ce que nous pensons », et avec une 

photographie aurique, vous pouvez le constater. 

Un être humain qui élève sa conscience aura des chakras supérieurs qui s'ouvriront et donneront des 

couleurs claires, spirituelles, mais toutes ces couleurs ne sont que des informations. Quand un être 

humain à tous ses chakras « blancs », grâce son évolution, son éveil de l'amour, de la joie,  son aura 

n’est plus polluée par ses émotions basses, et de ce fait sera comme il est souvent fait mention « un 

être ascensionné ». Sa vision n'est que spirituelle, il aide les autres dans l'amour et sans jugement, il 

est en harmonie, en fusion avec le Tout dans le Tout. 

Pour arriver à cet état de conscience supérieure, il sera nécessaire de rentrer en fusion, en harmonie 

avec son âme. Vous savez comment se forme une aura ou champ informationnel, qui est un champ 

de force énergétique, certains pourraient même dire électromagnétique. Cependant, dans une aura, 

vous trouvez aussi des vibrations, des ondes que votre âme, votre corps astral émet. Toutes ces 

vibrations s'entrecroisent et se mélangent. 

La constitution vibratoire d'une âme : 

Comment ces ondes ou ondulations que votre âme ou corps astral produit en permanence sont 

produites ? Votre âme est constituée de douze corps subtils, mais qui n'ont pas la même puissance 

vibratoire. Voici une liste du plus subtil au plus dense (lourd). 

Le corps divin supérieur, 8 
Le corps divin supérieur, 7                                      
Le corps divin supérieur, 6                            
Le corps divin supérieur, 5                              Corps astral                   
Le corps divin supérieur, 4                    semblable à un manteau,  

Le corps divin supérieur, 3                    dans lesquels sont, tous les    

Le corps divin supérieur, 2                               corps subtils. 
Le corps divin supérieur                           Il est, le double du corps 
                                                                                 physique 

Le corps divin ou atmique  

Le corps Bouddhique ou Christique 

Le corps causal 

Le corps mental est en relation à votre référence des connaissances de la matière.  

Et, pour finir, avec le corps astral, ou enveloppe, le manteau est la représentation exacte ou double 

ou représentation de ce que vous êtes dans la matière. C’est ce corps vibratoire que vous utilisez 

pour aller dans le double de la terre, faire des expériences en sortie astrale. 
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Petit aparté, pour la compréhension de ses corps subtils dits supérieurs : 

Du plus subtil au plus dense : le corps divin supérieur, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8 

 C’est ainsi qu’ils sont appelés pour plus de simplicité. 

Vous n'aviez jamais entendu parler de tous ces corps divins supérieurs, ni lu où que ce soit, car tous 

les livres parlent seulement des cinq corps spirituels que tout le monde connaît dans le domaine 

énergétique. 

Les guides précisent qu'avant, il n'était pas possible de ressentir ces corps, de les conscientiser, des 

corps spirituels à forte vibration. Ils se situent dans des vibrations supérieures au corps divin. Pour 

toutes les personnes qui ressentent les énergies, amusez-vous à ressentir ces vibrations, elles pulsent 

en oscillation vibratoire et ont une touche de fraîcheur dans leurs constitutions. Si vous voulez 

vérifier avec des outils subtils, faites vos propres expériences. Vous avez tous remarqué à quel point 

la vibration de la terre augmente, et bien de nouvelles portes s'ouvrent à votre connaissance, quand 

cette connaissance se dévoile aujourd’hui, cela démontre que vous avez passé un cap dans cette 

montée vibratoire mondiale. 

Les thérapeutes en soins énergétiques vont devoir affiner leur savoir et s'adapter à cette connaissance. 

Ils devront parfois vérifier si des énergies de l'invisible subtiles n'ont pas incorporé ces corps. Ce 

n'est pas un détail, des êtres évolués dans leur ouverture de conscience peuvent avoir ce genre de 

pollution et les déranger, pour ceux qui sont hyper sensibles. 

Pour enlever une énergie de l'invisible, il est préférable de le faire avec ses mains astrales. 

Le décalage des corps supérieurs : 

Ces corps subtils sont sensibles aux émotions et dans certaines circonstances peuvent se déboîter. 

Les 4 corps les plus denses ne se décalent pas. 

Comme, vous le savez, ces corps sont dans leur aspect emboîté comme des poupées russes, du plus 

dense au plus subtil, comme dans un alignement. 

Bon alignement de vos corps subtils                         Corps subtils Non dans l'alignement                           
supérieurs.                                                                     décalés. 

Particule Divine est dans ce corps supérieur 8  

 

          Corps divin      supérieur 8                       

         Corps divin supérieur 7 

         Corps divin supérieur 6 

         Corps divin     supérieur 5 
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       Corps divin      supérieur 4        

        Corps divin supérieur 3 

        Corps  divin supérieur 2 

       Corps divin supérieur 1 

         Corps divin Admique                                                 

Ne se décale pas                 Ne se décale pas 

          

 Corps bouddhique  Ne se décale pas                                    Ne se décale pas                       

Christique 

       Corps causal    Ne se décale pas                      Ne se décale pas 

       Corps mental  Ne se décale pas                                    Ne se décale pas 

Il vous faudra vérifier de temps en temps quand vous avez des corps subtils décalés. Déjà, 

lorsque votre corps astral est décalé, c'est que votre système émotionnel est mis à l'épreuve dans 

votre vie, et que vous devrez le remettre dans votre corps physique. 

Il y a une certaine logique à avoir, et une compréhension, lorsque votre corps astral bouge et ne reste 

pas dans votre corps physique, c'est qu’il est perturbé, par une charge, une énergie non vibratoire. 

Votre corps astral déteste le froid, il préfère se décaler et rester dans l'éthérique. Les chocs 

émotionnels créent des vibrations basses, des nœuds énergétiques, ces vibrations sont basses, les 

énergies que vous attirez sur vous et qui peuvent incorporer votre aura, etc. Il sera indispensable de 

vous faire un nettoyage énergétique, et ensuite, vous rappellerez votre corps astral. Pour ce faire, 

soyez debout, ancrez-vous, mettez-vous en état cérébral alpha et dites dans une intention forte : 

  

                  « Je demande l'alignement et la stabilisation de mon corps astral ».  

Votre corps astral réintégrera votre corps physique aussitôt. 

Après cette petite vérification subtile, vous pouvez vérifier si vos corps subtils sont décalés et les 

réaligner correctement. 

Ce sont des corps émotionnels, qui bougent aussi par vos émotions. Cet état est souvent lié à vos 

incompréhensions face à des événements de votre vie, dès l'enfance, à des personnes, si vous vous 

sentez perdu dans votre vie, mal dans votre peau, le stress dans la matière à tendance à disperser vos 

corps subtils supérieurs. 
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Vous pouvez facilement, avec des outils, ou vos capacités énergétiques ou subtiles, savoir quels sont 

les corps qui se sont décalés, faites le comme un jeu, plus vous apprendrez à vous connaître, plus il 

sera facile de remédier à la remise en place de vos corps subtils. 

Vous pouvez le faire ainsi : un corps vibratoire, puis un autre, etc, ou les remboîter tous en une fois. 

Comment procéder ? 

1→ Assurez-vous que votre corps astral est bien dans votre corps physique. 

2→ Ancrez-vous. 

3→ Mettez-vous en état cérébral alpha en connexion avec les plans de lumière  

4→ Par votre intention forte, envoyez un message télépathique à tous vos corps subtils au même 

moment, en leur disant : « j’ordonne à tous les corps vibratoires supérieurs, de se recaler 

immédiatement », avec une forte intention. Vérifiez et si ce n'est pas le cas, refaites- le. N'oubliez 

pas de remercier vos corps subtils, ils sont une partie de vous. 

Le corps mental et causal : 

Il y a particulièrement deux corps subtils qui doivent attirer votre intention, c'est le corps mental et 

causal. Pourquoi ? 

Parce que les informations qu'ils contiennent se retrouvent dans l'aura, pour certaines 

programmations génétiques énergétiques, vous pouvez déprogrammer ou corriger  pour ensuite 

remettre une information positive. Vous aurez l’occasion de revoir cette caractéristique qui aidera 

un thérapeute à résoudre un problème de lignée familiale, de mémoire de vie antérieure, etc. 

À l'intérieur d'une aura, vous avez des millions d'informations qui sont personnels à la personne, 

toute cette connaissance se retrouve dans le champ informationnel, quand cela est permis, vous y 

avez accès pour faire un déblocage énergétique, rectifier une erreur d'un ancêtre qui aura un impact 

ou une conséquence dans le corps physique du consultant. Bien entendu, cela se fait en 

corrélation avec l'âme du patient qui désire que son hôte dans lequel elle évolue comprenne, évolue 

en conscience, car le corps de matière est intrinsèquement lié par des liens avec son âme. 

Il est impossible de dissocier le corps physique, les émotions et l'âme (votre partie spirituelle). 

C'est un ensemble indissociable.  

Cette façon thérapeutique de libération sera développée en profondeur, il est maintenant vital que 

votre humanité se dessaisisse de tout votre patrimoine nocif informationnel amassé depuis des 

millénaires, beaucoup d'entre vous êtes ici pour vous affiner et aider vos frères et sœurs à  se nettoyer 

de toutes ces charges limitantes.  

Vous avez un grand nombre de thérapeutes qui sont dans l’action pour vous y aider, ce n'est jamais 

pour rien que le Fondateur envoie des âmes thérapeutes, vous le comprendrez dans quelques années. 

Votre anatomie vibratoire est complexe, informationnelle, mais oh combien passionnante, il 

appartient à chacun d’entre vous d’en prendre soin. 
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Que signifie la Voie Christique ? 

Dans cette connaissance, voici ce que les guides veulent vous transmettre. Tellement d’érudits, de 

sages ont commenté la vie du Maître Jeschua, vous avez beaucoup de livres qui expliquent sa vie, 

anciens et récents. C’est l’essence de sa venue qui doit être comprise, les traces qu’il a imprimées 

dans la conscience collective sont incommensurables, mais toujours incomprise. 

Les livres de la Bible sont des récits de son incarnation, la religion chrétienne dans son ensemble n’a 

retenu que certains passages de ses déclarations, de sa vie, de son passage lors de sa mission sur 

Terre. Jeschua n’a pas vécu uniquement en Israël, cet homme a voyagé avec un demi-frère, plus âgé, 

pour le soutenir dans ce voyage. Ils ont traversé de nombreuses contrées ou pays, du pays d’Israël, 

ils sont allés grandir dans la connaissance, la sagesse, faire grandir les capacités psychiques, pour 

cette retraite spirituelle. Ils ont traversé la Perse, l’Irak, l’Iran, le Pakistan, Inde et le Bhoutan, qui à 

son époque était le Népal, la géographie fut modifiée par les hommes. Les lieux où Jeschua a été 

enseigné puis a enseigné de nombreux disciples existent toujours à votre époque, même si la 

mémoire collective l’a oublié. 

Sa vie que vous connaissez fut racontée par des personnes qui ont aimé ses enseignements, certains 

l’ont connu, ils ont été ses disciples. Jeschua n’a jamais appelé ses disciples « apôtre » et le mot « 

église » n’existait pas, c’est une invention humaine romaine. D’autres ont écrit ses enseignements 

de ceux qui avaient côtoyé le maître. 

Jeschua n’a écrit aucun enseignement, ni aucun parchemin durant son vivant, tout son enseignement 

était oral. Sa connaissance lui était transmise par canalisation, ce sont ses amis(es) intimes témoins 

qui ont raconté sa vie, sa mission de vie, les prodiges qu’il a accomplis en Israël. Ses enseignements, 

même si le Grand Maître a donné des enseignements spirituels et fait des prodiges en Inde, au Népal, 

en Syrie, et en Égypte, ce sont principalement les trois dernières années de sa vie que vous avez 

apprise à le connaître, mais en réalité, vous n’avez que très peu d’information fiable, des démons 

incarnés ont falsifié la lumière que la Voie a transmise. 

Vous trouvez dans des livres quelques bribes et détails de sa vie spirituelle, ceux qui vous ont été 

imposés, certains ont été modifiés, la pensée originelle de ses enseignements tronquée, beaucoup 

d’expressions, de pensées profondes avec les siècles et les traductions ont déformé l’essence de 

l’enseignement du Maître.  

C’est pour cette raison que vous avez dans le lexique religieux les livres  qui dérangent, 

«apocryphes» (dont l'authenticité est douteuse ou niée). Ce sont des textes cachés de l'ancien et du 

Nouveau Testament bannis par l'Église romaine. L’histoire religieuse a été réécrite à plusieurs 

reprises, remaniée et manipulée par les hommes pour ne laisser la place qu'à un seul point de vue. 

Des personnes qui connurent le Christ et le suivirent durant sa vie terrestre laissèrent des écrits 

concernant son parcours. Leurs témoignages ont autant de valeur que ceux des quatre Évangélistes, 

ainsi que les lettres des disciples. 

Les apocryphes portent la tradition orale de la vie et des enseignements spirituels révolutionnaires 

et témoignent de la dévotion et de la piété des premiers disciples qui changèrent leur mode de vie 

pour se calquer sur celle de la Voie. Ces textes s'étalent sur plusieurs siècles. Une bonne nouvelle 
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est toujours proclamée, et principalement dans le domaine spirituel, comme à votre époque où 

beaucoup d’entre vous composez des livres pour l’éveil des consciences. 

À l’époque de Jeschua, et seulement après sa mort, un grand nombre de livres ont été écrits, une 

bibliographie de la vie et des enseignements du Maître. Vous trouvez les actes d'André, de Jean, de 

Pierre, de Paul, de Philippe, les évangiles de Thomas (paroles cachées de Jésus), de Nicodème, de 

Myriam de Magdala son épouse, et sa mère Marie, (même à cette époque des femmes savaient 

écrire), ne croyez pas que les hommes sont seuls maîtres dans l’art du savoir spirituel. Ce sont vos 

religions machistes qui ont abaissé le féminin de toutes les hontes, de tous les péchés, le maître 

Jeschua n’a jamais fait d’à priori sur le féminin. Vous comprenez pourquoi les femmes de son époque 

aimaient ses enseignements. Vous retrouvez un ensemble de textes variés en provenance de divers 

pays, rédigés dans de nombreuses langues (araméens, slave, latin, grec, copte, éthiopien…). La 

parole initiale de Jésus a subi des altérations, des détournements, des dégradations, parce que certains 

ont écrit avec leur ressenti d’homme, mais pas avec leur cœur. C’est en réalité, la pensée de leur 

mental qui a transmis l’enseignement et non leur cœur spirituel canalisé par l’Univers. Un livre 

spirituel ne sert à rien et n’a aucune valeur si vous ne mettez pas en action dans votre vie les 

enseignements qu’il promulgue, votre mouvement est un acte spirituel. 

Jeschua est un exemple pour tous les êtres humains, et à votre époque d’autant plus. Seulement, 

même si sa vie spirituelle et ses enseignements sont répandus sur votre planète, très peu d’âmes 

vivent pleinement ses enseignements, suivent la Voie et ses traces. 

Cependant, les guides qui vous accompagnent, vous conseillent, vous encouragent à prendre le 

chemin des enseignements de Jeschua, non pas uniquement à lire fanatiquement les livres de sa vie, 

non, cela ne sert à rien, mais de laisser l’essence de la connaissance qu’il vous a donnée, couler dans 

votre vie, vivre dans l’amour, aimer les autres en accomplissant votre mission de vie. Jeschua était 

un avatar bien différent des prophètes d’autrefois, ce n’est pas pour rien que le Père qu’il priait en 

permanence l’a doté d’une puissance de création si importante pour faire des prodiges dans la 

matière. Jeschua était là pour manifester l’amour de son Père, dans un corps de chair comme tout le 

monde, avec une mission de vie, pour faire changer les cœurs de pierre en cœurs de chair. Tout le 

monde sur votre planète n’accepte pas l’amour, beaucoup se complaisent dans l’orgueil, le pouvoir, 

les forces sombres de lumière ont rejeté Jeschua et feront de même avec vous. Seulement, vous êtes 

dans une autre époque où la configuration est différente, un autre Grand Maître s’est incarné pour 

vous aider sur la Voie. 
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Chapitre 44 

                                          Le corps éthérique 

Le corps éthérique, appelé aussi corps vital, est un corps énergétique dense qui entourent votre corps 

physique. Vous pouvez le voir, en prenant une feuille de papier blanc, à la lumière du soleil, si vous 

approchez votre main, vous verrez se dessiner un contour avec une densité blanchâtre qui entoure 

votre main. 

Cela se voit aussi assez bien contre un mur blanc ou gris en fond : regarder la personne de biais, au 

niveau de l'épaule et laisser apercevoir ce corps d'énergie. 

 

Quelle est sa composition, pour qu'il se crée ? 

Comme toute construction, il faut un penseur. Dans la fabrication du corps éthérique, c'est l'âme ou 

corps astral qui le crée. Comment ? 

L’éther est une forme énergétique fluide « semblable à un liquide subtil », que l'on trouve dans 

l'éthérique. 

Pour assembler ce corps, vous avez besoin, comme un potier, de matière : le prana et de l'éther, le 

fluide. 

C'est l'âme qui le façonne, une agglomération de prana + éther = corps éthérique. 

Une fois le chef d’œuvre accompli, il faut lui donner vie à la création, et l'âme crée un lien, un cordon 

énergétique, pour alimenter en énergie vitale, comme un fil électrique qui connecte l'âme et le corps 

éthérique. L'âme donne vie à ce corps subtil et restera en lien durant toute la vie de celui-ci. C'est ce 

que l'on peut appeler la corde d'argent. 

C'est le corps vital le plus près de votre corps physique, et il peut dans certaines circonstances subir 

des détériorations à différents niveaux. 
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Il réagit fortement à vos émotions, aux énergies, aux vibrations positives ou négatives qui peuvent 

vous entourer, il peut se décaler à droite ou à gauche et même vers le haut, le bas. Parfois, vous 

pouvez avoir les mains éthériques décalées, ce qui, perturbe votre ressenti, et les informations que 

vous recherchez. Ainsi, avant de pratiquer une activité énergétique, même la kinésiologie, la 

radiesthésie, il est préférable de nettoyer les mains éthériques, aussi de s’assurer que les mains 

physiques soient correctement alignées dans l’enveloppe éthérique.  

Il en est de même pour la partie inférieure du corps, les jambes et les pieds. 

Un décalage du corps éthérique au niveau des jambes peut procurer une incommodité, des 

fourmillements, des tremblements, une sensation de froid, induire une mauvaise circulation du sang, 

des douleurs. 

Lorsque vous êtes thérapeutes, pensez à vérifier si cette partie est en décalage, principalement 

lorsque le consultant à des douleurs au niveau des genoux, des chevilles. Ces douleurs sont une 

caractéristique d’un mal-être dans sa vie, la personne n’est pas, heureuse, elle subit des difficultés 

sur son chemin de vie, des incompréhensions qui la déstabilisent fortement. 

Il est assez facile de recaler son corps éthérique au niveau de ses membres. 

→par une intention forte, vous imaginez que le bras, la main, le pied, se repositionnent dans 

l’enveloppe de votre corps vital. 

→Vous utilisez vos mains astrales pour recentrer une main, un bras, une jambe dans l’enveloppe 

éthérique. 

Vous ressentirez un bien-être dans la partie recentrée et une douce chaleur, c’est le signe que le 

membre est de nouveau bien protégé. 

Les mouvements de dilatation et de rétractation : 

Lorsque vous avez une énergie positive, bienveillante (un guide spirituel, un esprit de la nature, un 

ange), le corps vital va se dilater à la façon d'un ballon. 

À l’inverse, quand une énergie est basse ou malveillante, une onde vibratoire basse créée par les 

technologies humaines (wifi, compteur électrique), par protection votre corps éthérique va se 

rétracter pour protéger votre corps physique. 

Le corps éthérique est traversé de plusieurs chakras, comme des pompes d'aspiration qui ont pour 

fonction de vous alimenter en énergie, grâce au prana le corps éthérique, qui restitue cette énergie 

électrique, vibratoire pour les besoins de votre corps vital.  

C'est ce système complexe qui permet à votre corps biologique de vivre et d'être nourri en pulsation 

électrique qui se diffuse dans tous les organes, l'eau du corps, les liquides complexes, la peau, les os. 

Au décès d'un être humain, le corps éthérique est absorbé par le corps astral. C'est ainsi que le corps 

biologique se raidit et se refroidit rapidement pour entamer un processus de décomposition. 
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Votre corps éthérique est comme une antenne qui capte des informations et qui réagira en fonction 

de l'onde vibratoire qui le percute. 

Lorsque vous rencontrez une personne, puis vous ressentez un mal-être, une oppression dans votre 

corps physique, vous recevez un signal de danger. Vous ne pouvez pas en dégager une 

compréhension immédiate, simplement un mal-être, un dérangement, vous devez partir, vous 

éloigner. 

Quand vous entrez dans un lieu de vie, une maison, une grange, une cave, un lieu de culte, si vous 

avez un mauvais ressenti, l'astral du lieu, ou bien l’éthérique du lieu, voire les deux dimensions 

sont chargées vibratoirement et qu'il faut être prudent. 

D’où la nécessité de se créer une coque en matière astrale et de ne pas s'éterniser en cet endroit pollué 

par des défunts, des rémanences du passé, des émotions lourdes ou d'autres énergies malveillantes. 

Comment ce corps vital est constitué ?  

Il est constitué de six membranes superposées qui constituent l'intégralité de ce corps subtil, un 

peu comme l'enveloppe, par couche superposée d'un oignon. 

Puisque dans l'absolu l'énergie n'a pas, de taille, de volume, de profondeur, de petitesse, chaque 

couche énergétique peut se faire polluer ou incorporer par des énergies parasites gloutonnes ainsi 

que par des consciences malveillantes. 

Chacune de vos 6 membranes a sa propre force vibratoire, ce qui veut dire que chaque membrane 

fait une attraction vibratoire suivant ce qu’elle émet. 

La membrane la plus vibratoire est la quatrième, puis la sixième. La sixième membrane est celle 

qui est la plus proche de votre corps physique. 

Une notion intéressante concernant les attractions vibratoires, au niveau des présences subtiles. 

Lorsqu’un esprit de la nature va vibrer pour rentrer en contact avec vous, il sera d’office sur votre 

taux vibration. 

Quand vous allez vous promener dans la nature, les esprits de la nature que vous ressentez sont ceux 

qui rentrent en résonance avec votre propre vibration. Ce qui induit que vous pourrez les ressentir, 

les toucher, rentrer en contact avec eux. Ou alors l’esprit se calera sur votre vibration. C’est un 

principe universel, ainsi les humanoïdes, qui sont souvent vos guides, qui veulent aussi se faire 

connaître à vous, rentreront en résonance avec votre vibration.  

C’est pour cela, que vous pouvez ressentir un bien-être, des bouffées de chaleur ou de la chaleur, 

une grande légèreté, une dilatation, une sensation de toucher sur votre visage ou votre tête. Vous ne 

pouvez pas être en relation seulement avec des êtres subtils et humanoïdes incarnés qui ont une 

résonance vibratoire identique à la vôtre. 

Pour vos anges gardiens, ou un archange, les sensations peuvent être  identiques. 

Comme vous le constatez, vous êtes tous différents, les membranes éthériques qui vous constituent 

font de vous des êtres uniques.  

C’est pour cela que ces énergies bienveillantes qui s’approchent de vous, font augmenter votre taux 

vibratoire, vous ressentez parfois des vibrations dans tout votre corps, et c’est tout à fait naturel.  
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Vous devez apprendre à être à l’écoute de vos ressentis, la pression vibratoire de vos membranes 

bougent en permanence. Du fait de ces dilatations énergétiques, ce sont des indicateurs précieux 

pour analyser votre environnement, aussi, vous protégez de certaines énergies, lieux, humanoïdes 

malveillants, et en dernier lieu des êtres humains non dans une conscience d’amour. 

Puisque vous êtes protégés par votre aura, qui est un champ électromagnétique subtil, mais compact 

aussi, lorsque celui-ci se décale pour une raison particulaire, à cause de certaines émotions intenses, 

votre champ protecteur, votre champ magnétique (votre aura) aura tendance à monter, se 

décaler, par conséquent, une partie du corps éthérique ne sera plus protégé. Principalement, la partie 

basse, les pieds et les jambes. 

Votre aura vous protège des énergies de l'astral qui sont souvent lourdes, où évoluent tout un 

ensemble d'énergie vorace, des condensations d’énergie qui ont besoin d'énergie pour subsister. Ces 

bestioles se nomment des miasmes, des sangsues, de petits serpents, des araignées, des crabes. Ce 

sont des créations humaines créées par leurs pensées dans des vibrations négatives. Toutes les 

pensées négatives et par extension vos émotions basses, vous êtes des êtres créateurs, vos basses 

pensées, de haine, de violence, de jalousie vont se retrouver dans la dimension de l'astral, se 

condenser ou s'agglomérer pour prendre une forme un peu animale, aussi végétale, avec un seul but, 

rechercher des lieux pour se nourrir.  

Ces énergies n'auront qu'un but, se nourrir d'énergie, elles seront attirées d'autant plus si vous 

émettez des ondes vibratoires négatives. Vous attirez des énergies à votre image lorsque vous 

émettez des ondes vibratoires qui ne sont pas dans l'amour.  

Le corps éthérique est aussi un outil, un instrument que vous pouvez développer que l'on appelle 

aussi le « le clair ressenti ». Cette technique s'utilise avec votre main dominante. Puisque votre 

corps vital se dilate et se rétracte, vous pouvez le ressentir, en apprécier le mouvement, la 

dilatation, votre main est comme pousser vers l'extérieur ou l'intérieur de votre corps. 

Technique pour ressentir la dilatation du corps éthérique : 

Vous devez être calme, en état cérébral alpha, ancré, relaxé, fluide dans vos mouvements, vous devez 

être comme une branche d'arbre qui bouge au moindre souffle du vent. 

Il est préférable de fermer les yeux au début, pour une meilleure sensation de l’énergie. 

Vous mettez votre main à 15, centimètres de votre corps physique, par votre intention, vous la 

positionnerez dans la quatrième membrane. 

Utilisez l'autre main comme d'une antenne que vous dirigerez pour apprécier l'énergie d'un aliment, 

d'une maison, d'un esprit, de la nature, etc. 

Le fait de vouloir ressentir une énergie, ou un objet dilatera ou contractera votre corps éthérique, 

tout ce fait par intention, où vous mettez votre pensée. 

Pour vos premières expériences, vous pouvez le faire avec un arbre. 

Ressentez l'aura de l'arbre, l'esprit qui l'incorpore, appréciez la dilatation. 
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Ensuite, vous devez ressentir des énergies froides ou lourdes. 

Votre compteur électrique par exemple, l'intérieur d'une pièce, l'eau d'une bouteille, etc. et apprécier 

la rétractation.  

Lorsque votre main est poussée vers l'extérieur, votre champ énergétique produit une dilatation du 

corps éthérique et celui-ci augmente en proportion à la force énergétique que vous testez. 

À l’inverse, quand votre main se rapproche vers l'intérieur, comme poussée vers votre corps 

physique, c'est une rétractation du corps éthérique, pour protéger votre corps, d’où l'information 

que l'énergie est négative, basse, peu vibratoire, non agréable, polluante, en réalité incompatible avec 

votre vibration. 

Puisque, vous êtes tous différents avec un taux vibratoire unique, pour certaines lectures, vous 

n’aurez pas les mêmes résultats. Cela ne signifie pas que vous avez raison ou tort, mais, ce qui est 

un taux vibratoire convenable pour vous, ne l’est pas forcément pour votre voisin, car son taux 

vibratoire est différent du vôtre. Vous devez apprendre à vous connaître, vous n’êtes pas comme 

votre voisin. Il peut y avoir de petites différences, en sus, vous apprendrez à composer suivant votre 

propre taux vibratoire. 

Vous utilisez aussi cette technique pour avoir des informations par oui et non, vous faites une 

convention.  

Dilatation : oui ou en harmonie  Rétractation : Non ou conflit 

Plus vous serez affûté dans le retour de l'information, plus votre pratique sera précise et franche, 

vous pourrez faire une échelle en pourcentage pour évaluer la puissance vibratoire. Vous aurez vos 

propres critères, vous pourrez appeler des énergies bienveillantes, des êtres de lumière, des esprits 

de la nature, etc. 

C'est un moyen de communication subtil comme le pendule ou bras pendule, les baguettes coudées, 

la kinésiologie, la clairvoyance, pour communiquer avec des énergies bienveillantes, vos guides 

spirituelles, votre âme.  

C'est aussi une façon de vérifier ce que vous ingérez, si c’est bon pour vous. Vous pouvez tout tester, 

c'est un apprentissage qui demande du temps, de connaître son propre corps, de communiquer avec 

son âme, une véritable ouverture sur les mondes subtils. 

Un aphorisme, en grecque ancien, que Socrate et Platon ont cité à plusieurs reprises, le plus ancien 

des trois préceptes gravés sur le fronton du temple de Delphes :  

« Connais-toi toi-même, et tu connaîtras l'Univers et les dieux. » 

Quand vous prenez conscience de votre potentiel non exploité, vous avez accès à d'autres 

dimensions, à beaucoup d'informations, de vérité cachée qui réjouisse votre cœur et vous font grandir 

dans vos convictions. 

Vous devrez, vous entraîner régulièrement, pour maîtriser le clair ressenti, le pratiquer sur tout 

ce qui vous environne. Il est sûr, que vous verrez le monde différemment, vous aurez confiance 

encore plus fortement en vous. Faites vos propres expériences, votre vie sera avec un nouveau 
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prisme, une nouvelle vision, vous aurez accès à ce qui est caché à la vue de beaucoup de personnes 

sur votre terre. 

Votre main qui sert d’antenne, peut se projeter où votre intention le désire, quelque que soit la 

distance, sur un être humain, comme sur un lieu de vie. De cette manière également, vous pouvez 

vérifier dans l’infiniment petit des particules afin de déterminer, si elles sont contaminées ou non. 

C’est intéressant pour votre alimentation ! 

C’est immense, ce qu’il est possible de recevoir comme information, seulement, vous devez y 

penser! 

Vous devez  apprendre à nettoyer ce corps éthérique quand il est chargé d'énergie parasite, le réparer, 

s'il a des trous. Quand une personne est dans une rumination d'un problème, elle s'autopollue et 

abîme son corps éthérique, des trous comme dans une chambre à air peuvent apparaître au niveau 

des épaules et de la tête. Par claire vision, vous pouvez apercevoir comme une buée, une fumée de 

vapeur d’eau. 

Pour réparer ce corps, vous enverrez les mains astrales, et par votre intention forte, vous boucherez 

les trous avec de la lumière grise. C'est instantané. Toutes décharges émotionnelles négatives ont 

un impact et abîme vos corps subtils et votre corps physique par conséquent. 

Vous êtes constitués d'une façon extraordinaire, car votre complexité énergétique est fabuleuse au 

niveau du corps éthérique.  

Chaque membrane a un lien avec le corps physique, voici un récapitulatif non exhaustif : 

► 1ʳᵉ membrane correspond à la peau, épiderme (la plus éloignée du corps) 

► 2ᵉ  membrane correspond à l'eau dans le corps (un peu plus de 70 % du poids du corps) 

► 3ᵉ membrane correspond au sang, la lymphe 

► 4ᵉ membrane correspond aux os, les muscles, les tendons 

► 5ᵉ membrane correspond à la moelle, le système nerveux, 

► 6ᵉ membrane correspond aux organes pleins (la plus proche du corps physique) 

Vous pouvez tous avoir accès à ces détails, qui ne sont que de la connaissance subtile et biologique, 

physique, qui manifeste la complexité d'un corps humain et subtil. 

Vous avez au niveau énergétique des réseaux ou veines, artères qui amènent l'énergie et la distribuent 

partout dans votre corps, aux organes, grâce aux nadis. 

Les « nadis » sont un terme sanskrit qui signifie : tube, canal, vaisseau, veine, artère, tige creuse. Il 

désigne principalement un canal énergétique qui remonte le long des chakras proche de la colonne 

vertébrale.  

Les nadis traversent et alimentent votre corps organique en énergie, c'est pour cela que vous devez 

parfois vous nettoyer énergétiquement. Certaines concentrations d'émotion, répétée, créeront des 

nœuds émotionnels qui pollueront votre systèmes énergétiques, d’où le ressenti d'une fatigue intense. 
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Comme vous l'avez vu, un champ aurique décalé, qui vous protège moins, peut laisser passer des 

parasites de l'astral qui viendront se nourrir de votre énergie éthérique. Là aussi, vérifiez 

régulièrement si vous n'êtes pas infectés de parasites. 

Chaque membrane émet une sonorité, un parfum subtil vibratoire et des couleurs. 

Lorsque vous mettez votre attention pour ressentir votre 3ᵉ membrane, vous arrivez à sentir le parfum 

subtil, un parfum de fleurs, d’encens, etc, c’est cette membrane qui émet la plus grande concentration 

du parfum subtil. 

Vous pouvez entendre des sons d'une membrane, d'un corps subtil, de l'aura ainsi que d'un organe. 

Vous écoutez des instruments hautement vibratoires qui résonnent avec vous et vous font du bien. 

Les bols tibétains ou en cristal sont des moyens de thérapie avec un effet apaisant, relaxant. 

Les parfums de fleurs sont apaisants, par l'aromathérapie et le parfum des huiles essentielles, vous 

pouvez soulager votre corps. 

La nature émet naturellement des parfums et des sonorités que vos corps subtils captent, vous êtes 

dans la joie, heureux, c'est un aspect curatif pour le corps et l'esprit. 

Vous pouvez parfois ressentir, quand votre odorat subtil est développé, des odeurs désagréables, que 

ce soit dans un lieu de vie, autour de vous. Cette odeur désagréable vient quelquefois de votre aura.  

Les énergies très malveillantes peuvent vous donner cette sensation.  

Certains médiums ressentent les émanations subtiles et les parfums des personnes décédées qu'elles 

créent pour se faire remarquer et reconnaître.  

Que ce soit des parfums de cigarette, de cuisine, parfum de fleurs. Tout dépendra du message que 

l'âme dans l'astral veut transmettre et à qui. C'est souvent un dernier clin d’œil pour l’âme qui part 

vers un nouveau chemin, un message pour ceux qui restent ici-bas. 

Il existe des thérapies qui utilisent la lumière, les couleurs, tel que la luminothérapie. 

Vous savez tous les bienfaits des rayons de soleil, qui irradient votre corps avec des ondes scalaires 

qui sont, bénéfiques à votre corps éthérique et physique. 

Une exposition au soleil à des heures raisonnables donne beaucoup de joie, de douceur, et résout des 

problèmes de stress, de fatigue, car des phénomènes chimiques dans votre corps fabrique de la 

vitamine D, nécessaire à la fabrication des globules blancs. 

Le bon état de votre corps éthérique ne dépend que de vous, vous n'êtes que responsable de 

vous-même. Il n'appartient qu'à vous, par vos émotions et votre bon sens, de prendre soin de 

votre corps éthérique. Tout thérapeute doit faire comprendre au consultant qu'il détient sa 

guérison, que le thérapeute est simplement une aide. 

Quand vous vous regardez dans un miroir, vos yeux ne vous dévoilent qu'une partie de vous- même. 

En réalité, pas grand-chose et votre connaissance est petite. 

Vous êtes faits d'une telle complexité, que vous ne pouvez appréhender qu'une petite partie. Pour 

l'étude approfondie de tous vos différents corps subtils, il vous faudrait des mois, voire des années 
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d'études. Pour bien connaître le corps humain, un médecin doit étudier pendant des années pour 

acquérir compétences et expériences. 

Votre but n'est pas celui-ci. Vous avez juste besoin de savoir comment fonctionne cette fantastique 

machine que vous êtes, pour mieux l'entretenir et la préserver en bon état le plus longtemps possible. 

Vous comprenez que votre âme arrive dans un véhicule extraordinaire. 

Vous devez effectivement vous poser cette question, qu'il est crucial de conscientiser et d'analyser. 

Que veut de moi cette âme ou corps astral?  

Pourquoi une âme désire ardemment réveiller le corps dans lequel elle réside ? 

 

Le prana : 

Comme beaucoup d'expressions que vous utilisez en compréhension énergétique, ce mot est une 

traduction du sanskrit, langue ancienne de l'Inde qui vous donne une représentation de la réalité du 

monde de l'invisible. 

Notez que les animaux terrestres, marins, et le monde végétal bénéficient aussi du prana, pour vivre 

dans votre densité, c'est le carburant de toute expression de vie sur votre planète.  

Cet aspect ne concerne pas uniquement que l'espèce humaine. 

Toutes les dimensions éthériques contiennent du prana proportionnel à sa subtilité. 

Dans l’intra-terre, les êtres humanoïdes qui évoluent sont incarnés comme vous, leur corps de 

matière a besoin de prana, seulement il est plus subtil, car adapté à cette dimension. 

Le prana implique les notions de souffle et de principe vital du souffle. Dans quel sens ? 

Qu'est-ce que le « prana » ?  

Le prana ne vient pas du soleil. C’est une particule vibratoire, d'énergie, invisible aux yeux des 

humains, de plus ou moins petite taille, que l'on trouve en quantité dans l'éthérique de la terre, ou 

communément appelé, son double ou double de la terre. 

Les guides expliquent la qualité et le fonctionnement de ces particules vitales pour votre vie dans la 

réalité de votre corps de matière. 

Vous trouvez 9 différentes sortes de prana dans l'éthérique de la terre, de petites particules très 

vibratoire, et d'autres moins qui seront aspirées par vos chakras. 

Chaque particule de prana suivant sa vibration aura une attraction vibratoire avec le chakra qui 

l'attire. Plus le prana est vibratoire, plus le prana est petit. 

Lorsque vous regardez par clairvoyance l'éthérique en mettant votre intention de percevoir du prana, 

particules fines, à peu près rectangulaires, en mouvement, les plus grandes se trouvent vers le sol 

physique, dans l'éthérique du sol et les plus petites vers le haut. 

Vous serez assez impressionnés par les plus grosses, vous aurez l'impression qu'elles mesurent 

environ 2 centimètres et demi de long, alors que d'autres sont comme de petits points brillants, mais 
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toujours en mouvement, en oscillation, vous les voyez comme si ces particules frétillent et bougent 

comme des particules de poussière. 

Votre chakra racine et vos chakras inférieurs aspirent ou absorbent les plus gros. En-fait, chaque 

chakra fera attraction sur des particules praniques qui lui correspondent. 

Les plus petites seront attirées par les chakras les plus vibratoires, comme le chakra couronne, et les 

suivants bien sûr si ceux-ci sont en fonctionnement et ouverts. 

Il est naturel que l'énergie alimente un système ou moteur qui fonctionne à l'énergie et qui va 

convertir cette énergie pour que vous puissiez l'utiliser dans votre corps physique. Cette machinerie 

subtile permet au prana d'alimenter votre corps biologique et tout ce qui le compose, en influe 

d'énergie, ou électrique. Quand vous respirez, absorbe-t-on du prana ? 

Non, votre corps de matière n'est pas prévu pour cela. Par la respiration, vous absorbez des molécules 

d'eau, des gaz sous différentes formes et des particules de matière, plus ou moins grossières. 

Ne confondez pas tout, même dans la matière, vous avez des éléments que vous ne pouvez pas voir, 

entendre et pourtant, cela est de la matière invisible à vos yeux, mais de la matière, propre à votre 

densité.  

Dans l'éthérique, vous ne voyez pas les rayons du soleil, il ne fait jamais nuit, ni chaud, ni froid, ni 

de pluie, non plus de particules, de matière microscopique, ni de virus, seulement de l'énergie. Deux 

mondes ou plans bien distincts qui cohabitent, vous en tant qu'être humain y avez accès sans le savoir 

grâce à vos chakras qui puissent l'énergie par l'intermédiaire des moteurs que sont vos chakras. Vous 

êtes multidimensionnels, et vous ferez bien d'autres découvertes qui le montrent. 

Toutefois, dans la définition du prana, vous avez la notion de souffle et de principe vital par le 

souffle. La respiration a-t-elle un effet sur le prana ? Ou plutôt savoir bien utiliser votre capacité 

respiratoire peut-elle aider vos chakras à mieux fonctionner ? 

Oui, c'est exact, et fort important, d'autant plus que par vos émotions vous perturbez vos chakras, 

qui ne fonctionneront pas au maximum de leur potentiel. 

Le souffle ou la respiration permet au corps une détente, un plaisir et tout le monde l'a constaté que 

quand on se met en cohérence cardiaque ou en état cérébral alpha, votre corps s'apaise et vibre 

davantage. 

Vous le constatez une nouvelle fois, vous êtes un tout, votre façon de respirer permet une harmonie 

qui se voit directement sur votre machinerie énergétique. 

En conclusion, plus vous saurez bien vous détendre, bien respirer avec le nez, et non la bouche qui 

sert pour l'alimentation. Votre nourriture énergétique aussi sera suffisante pour vous aider à rester 

en bonne santé. 

Également, toutes les pratiques de relaxation qui jouent sur la respiration pour recentrer une personne 

dans le moment présent lui seront bénéfiques.  

Que ce soit le yoga, la contemplation dans la nature, la méditation, le QI gong, la danse, la marche 

et d'autres pratiques non violentes aident à une meilleure oxygénation du corps et de l'esprit. Le but 

est d'être en paix et en harmonie avec vous-même. 
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Certaines personnes dans votre monde ne se nourrissent plus d'alimentation physique. Ils sont 

praniques. Ce n'est pas donné à chacun de pouvoir vivre uniquement de prana.  

Lorsque vous prenez cette voie personnelle, c'est que vous y êtes appelés, c'est propre à vous. Même 

si la médecine conventionnelle dénigre ceux qui sont praniques, chacun détient sa liberté de son 

corps, du moment que la personne a toutes ces capacités de réflexion et d'esprit. La majorité d'entre 

vous avez besoin du prana et de nourriture solide, véritable plaisir de la matière qui réjouit votre 

cœur, il n'empêche que ceux qui en conscience sont praniques sans mettre en danger leur vie doivent 

être respectés et non critiqués. 

Tous les êtres humains sont libres et il ne vous appartient pas de juger leur mode de vie. 

Avez-vous déjà réfléchi, qui a eu l’idée de vous constituer de cette manière ? Et, pourquoi en 

plusieurs couches subtiles ? 

Corps physique --- Corps éthérique --- Champ aurique. 

L’âme réside dans le corps physique, elle est protégée par l’éthérique, et l’éthérique est enveloppé 

par l’aura. 

Cela signifie que votre âme ne peut s’exprimer que dans un corps organique de votre densité. La 

Source a prévu cette disposition pour l’expression des âmes, c’est d’une parfaite beauté. Vous 

saisissez, à ce moment-là, pourquoi votre corps éthérique a sa propre intelligence en relation avec 

votre âme. Vous devez vivre en harmonie avec corps vital, et apprendre à le bonifier, à le soigner, 

c’est ce qui sera vu dans un autre chapitre. 
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Chapitre 45 

                 Les implants, les objets éthériques nocifs 

 et les liens de possession 

Le monde énergétique et subtil est vaste, cependant les thérapeutes ont de plus en plus de 

connaissances pour comprendre ce fonctionnement. Au début, vous devez ouvrir votre panorama sur 

des concepts hors norme, et appréhender une réalité invisible qui a néanmoins un impact puissant 

sur un être humain. 

Dans un soin énergétique avec un consultant, vous pouvez faire des découvertes qui peuvent ébranler 

votre réalité, et manifester que vous n'êtes pas seuls, pas seuls dans le sens que vous êtes visités par 

des humanoïdes (des êtres qui ont une forme humaine subtile), que vous ne pouvez voir avec vos 

yeux physiques, et toutefois, le constat est bien réel.  

Comment est-ce c'est possible ?  

Vous pourriez plutôt vous dire, pourquoi serait-ce impossible que des créatures plus subtiles, moins 

dense que vous au niveau atomique, coexistent dans une dimension superposée à la vôtre et qu'ils 

sont parfois attirés par votre résonance vibratoire. 

Vous n’êtes pas dans une série de science-fiction, seulement dans une vérité que beaucoup de 

thérapeutes confirment. 

Vous pouvez vous intéresser aux travaux d'écriture de Dolorès Cannon, une hypnothérapeute 

américaine qui, pendant l’hypnose des sujets qu'elles suivait pour différentes pathologies, s'est 

rendue compte que les êtres humains étaient en lien de près ou de loin avec des humanoïdes, que 

dans le langage courant, vous nommez des extra-terrestres. 

Elle a écrit dans plusieurs ouvrages ses découvertes stupéfiantes où elle révèle que des humains sont 

parfois abductés par ces humanoïdes, qu'ils subissent des opérations éthériques, puisque l'on retrouve 

des implants dans certaines parties du corps, qu'il soit biologique ou énergétique.  

Avec des technologies bien humaines, des scanners ou IRM, cette réalité a bien été confirmée. 

Pourquoi ces êtres qui évoluent en dehors de votre densité, viennent-ils vous squatter ?  

Vous abordez là, le point central de la connaissance de soi. Pourquoi un moustique ira vers cette 

personne et pas celle-ci ? Comment et pourquoi fait-il ce choix ? 

Tous les êtres humains libèrent une onde vibratoire, ou résonance vibratoire que ces humanoïdes 

captent. Ils sont attirés  grâce à cette résonance, et comme un moustique, ils vont vous vampiriser 

ou aspirer, votre énergie vitale, aussi vous manipuler avec vos émotions. Ils ne viennent pas vous 

tuer, vous le sauriez, vous les nourrissez simplement sans vous en rendre compte. Ces humanoïdes 

vous font aussi grandir dans une autre réalité. 
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Comment font-ils pour venir à côté de vous, alors que vous ne les ressentez pas et ne les voyez pas? 

Leur nature biologique est constituée d'un corps moins dense que vous, ils sont plus subtils et se 

déplacent dans l'éthérique de la terre, facilement et fluidement sans se faire remarquer. 

Pourquoi vous choisissent-ils ? 

Les émotions humaines produisent des résonances vibratoires que ces êtres subtils perçoivent, ils 

sont attirés vers leur proie. Vous n'êtes pas choisis au hasard, une force intérieure les pousse à venir 

au-devant de vous. 

Précisons tout de même que ces êtres sont incarnés comme vous, ils possèdent aussi une âme, un 

corps astral, mais leur corps biologique est subtil, d’où leur facilité de se déplacer dans éthérique de 

votre planète. 

Ces humanoïdes utilisent des technologies sophistiquées également adaptées pour venir vous 

prélever l’énergie vitale. Quand ils choisissent une personne, ils sont attirés vers elle, c'est leur âme 

qui leur donne l'autorisation. L'âme de la personne squattée accepte cette contrainte, même si le corps 

biologique n'en a pas conscience. À l’inverse pour une personne humaine, ce sont ses émotions 

négatives qui attirent ces êtres subtils. Quand, ils auront trouvé leur proie, ils vont entretenir et 

amplifier sur la personne, son émotionnel négatif, et pour cela leur poser des implants dans le corps 

physique et éthérique. 

 

                              Implant, dans le dos d'une personne  

Comment font-ils pour vous aspirer votre énergie vitale ? 

La technique est bien rodée, efficace, avec des milliers d'années d'expérience. 
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La plupart du temps ; ils agissent quand vous dormez, ils injectent une anesthésie subtile lors du 

premier contact, ils choisiront un ou deux chakras sur lesquels ils vont installer un système 

mécanique subtil dans le corps éthérique. 

Voici comment ils procèdent : 

Ils posent une sonde à l'intérieur d'un chakra qu'ils vont positionner au niveau de la moelle épinière 

de votre kundalini, c'est là que circule votre énergie vitale. Cette sonde, à son extrémité, crée comme 

des filaments ou racines qui s'étaleront dans le corps éthérique. 

Ensuite, ils apposeront sur le chakra une ventouse pour stabiliser la sonde, ce qui leur permettra de 

se brancher facilement pour se nourrir. 

Sachez que des êtres humains pratiquent le vampirisme énergétique en conscience, c'est le cas au 

Népal, ou des individus malveillants absorbent l'énergie éthérique d'individus, ce qui leur permet de 

prolonger leur vie humaine pour une meilleure santé. Ce sont des moines tibétains qui pratiquent ces 

horreurs. 

Ces pratiques ne sont pas spirituelles, ainsi que pour les visites que vous avez de ces êtres subtils, 

leurs interventions de squattages ne sont pas spirituelles, vous comprenez que leurs consciences et 

leurs âmes se sont détournées de la lumière de la Source.  

Lorsque vous ouvrez votre conscience, votre connaissance grandit et vous avez accès à un autre 

niveau de conscience, ce qui vous permettra de conscientiser et d'inverser la situation pour que ces 

moustiques subtils, ne viennent plus vous vider de votre énergie. 

Lorsque vous êtes visités, vous avez un lien avec eux, souvent karmique, vous réglez vos dettes avec 

ces créatures invisibles à vos yeux. Cela est important de le comprendre, de ne pas être en colère, 

votre âme permet pendant un temps cette visite parfois douloureuse. 

À d'autres époques, dans d’autres expériences de vie, vous avez, vous aussi, été humanoïde et pas 

forcément dans l'amour. C'est simplement un petit retour de manivelle. 

Ils peuvent venir de jour comme de nuit, à plusieurs également, des systèmes de pompage peuvent 

être placés à différents endroits suivant ce qui a été prévu. 

Quels aspects ont ces gros moustiques subtils ? 

Ils ont un corps humanoïde, certains sont plutôt grands, d'autres petits, leurs points communs : leur 

évolution spirituelle s'est arrêtée. Ils évoluent avec l'ombre, ils sont malveillants, certains viennent 

de planètes, et pour les autres de dimensions (constellations). Vous pouvez les apercevoir 

quelquefois par clairvoyance, ils savent vous envoyer des projections négatives dans des rêves pour 

vous effrayer, mais sans s'en rendre, compte, ils font grandir spirituellement les humains. 

Voici quelques noms de ces êtres que vous pouvez trouver dans certaines littératures : 

Des Gris grands et petits, des Insectoïdes, des Reptiliens grands et petits, les grands Blonds, les 

Oiseaux Bleus, et beaucoup d'autres. 

Comme chez les êtres humains, vous trouvez chez ces humanoïdes des êtres évolués et dans l'amour, 

et d'autres dans le pouvoir et la manipulation. 
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Les guides spirituels précisent, la grande majorité des humanoïdes sont des êtres merveilleux et 

hautement spirituels, ils vous aident de surcroît, comparés à ceux qui viennent vous polluer.  

Comment se débarrasser définitivement de leur présence ?  

Existe-t-il un moyen de s'en protéger ? 

La réponse est simple, tout dépend de vous. Ce sont vos émotions négatives, votre résonance 

vibratoire qui les attire. Ce qui veut dire, que vous devez travailler sur vos émotions pour ne plus 

vivre dans la peur, et inverser la polarité vibratoire, que vos chakras émotionnels envoient. Lorsque 

vous ne vivez que dans des émotions positives et d'amour, ils n'essaieront plus de venir vous 

importuner et vous serez libérés totalement de leurs visites. 

Malencontreusement, pour certaines personnes, ce sera très compliqué d'admettre qu'ils sont 

incorporés par des humanoïdes subtils, et même vous seriez pris pour un illuminé ou un fou. Vous 

devez apprendre à vous nettoyer de ces pollutions et enlever ce qu'ils introduisent dans votre corps 

éthérique et physique. 

Protocole de nettoyage : 

Ce nettoyage énergétique est simple, il peut être réalisé soi-même ou par un thérapeute compétent. 

Avoir des notions en énergétique est un avantage. 

Il est préférable de mettre des gants en matière astrale et en poussière de diamant pour éviter de se 

faire contaminer avec du poison énergétique dans vos mains éthériques. Pour créer des gants, voici 

le protocole : à faire avec une intention forte.  

« Je crée des gants en matière astrale et en poussière de diamant sur mes mains physiques. » 

Vous ressentirez comme un voile doux enveloppant les mains. Vous pouvez faire le geste en créant 

vos gants comme si vous enfiliez des gants en latex. 

Faites en sorte que les gants arrivent jusqu'au niveau des coudes. 

Après l’intervention de nettoyage énergétique, les transmuter en lumière. 

Intervention sur soi-même : 

Pour extraire ce qui a été posé, vous utiliserez vos mains astrales. Pour se nettoyer, vous avez au 

préalable déterminé où se situe la ou les pollutions, il est préférable de les ressentir avec vos mains 

astrales, vous ressentirez du froid, des picotements, du souffle ou vous utiliserez un autre moyen, un 

pendule, des baguettes coudées, voir votre corps. 

Les pollutions se situent sur les chakras, vous trouverez à chaque fois un ensemble d'objets 

éthériques, une ventouse, une sonde, une canule, des implants. 

Déterminez à l'avance ce que ces humanoïdes vous ont fixé et posé, ce sera plus simple de se nettoyer 

et de ne rien oublier. 
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Comment procéder ? 

► Par votre intention, vous envoyez vos mains astrales sur la ventouse. 

► Puis avec vos mains astrales, vous attrapez ou décrochez la ventouse collée sur le chakra, c’est 

comme un couvercle, vous l’arrachez, ou le décrocher doucement et vous le transmutez en 

lumière.(destruction en particules de lumière) 

► En suivant, vous enlevez la sonde qui mesure parfois 60, à 80 centimètres de long qui descend 

dans la kundalini, vous la tirez vers le haut comme un tube que vous transmutez en lumière. 

► Envoyez ensuite vos mains astrales dans la moelle épinière éthérique pour enlever les racines et 

le poison, cela est assez froid, raclez avec vos mains astrales, en faire une boule et vous transmutez 

en lumière. 

► Parfois, vous trouvez une canule qui joint deux chakras entre eux comme un U, un bout de la 

canule se positionne dans la ventouse, et l'autre côté de la canule est insérée dans un autre chakra en 

dessus ou en dessous. 

Par exemple, si vous avez une ventouse sur le chakra de la gorge, vous pourriez trouver une canule 

qui rentre dans le chakra de l'harmonie. 

Vous attrapez ce petit tube et vous le transmutez en lumière. 

► Avec un peu d’expérience, vous ferez ce nettoyage en 10 minutes, vous transmutez à la fin de 

votre soin vos gants astraux en lumière après cet exercice. 

Vous êtes de plus en plus visités, tant que vous n'avez pas encore fini votre travail intérieur sur vos 

émotions non comprises, vos vibrations, votre résonance les attire. 

Sachez que tout a un commencement et tout s'arrête, car décidé par votre âme, lorsque tous vos 

chakras émotionnels auront une résonance d'amour perpétuelle, vous ne serez plus visités et vous ne 

prendrez plus d'attaque subtile de l'astral.  

Les emprises énergétiques contrôlantes : 

Vous êtes avant tout des êtres constitués d'énergie vibratoire, vous produisez tous une résonance, 

une onde vibratoire en permanence, semblable à des brouillards ondulatoires, comme des vagues, 

enveloppe votre corps. Je ne me lasse jamais de contempler cette dense ondulatoire, des voluptés 

d’énergie, qui forment des rouleaux, sans fin, autour d’une personne. Tous ces mouvements 

vibratoires en lien direct avec l’ensemble de vos corps subtils produisent des attractions vers des 

hommes et des femmes. C'est un système universel que le Grand Tout a élaboré, une loi cosmique 

primordiale, immuable et constante, personne ne peut s'y soustraire, même les animaux sont aussi 

soumis à cette loi. Vous évoluez tous les uns par rapport aux autres, même si la quasi-totalité des 

humains qui pensent et vivent sur cette planète, sont ignorants de ce principe quantique, que certains 

scientifiques étudient pour comprendre la résonance morphique.  

Tous les humains sont reliés les uns autres, dès qu'ils ont un échange avec une personne. À chaque 

fois que vous communiquez avec un individu, vous vous connectez, reliez sur lui et vice versa, c'est 
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dans les deux sens. Même un échange interposé par téléphone, en vidéo conférence, des échanges 

de texto, vous lie temporairement avec cet être humain le temps de l'échange. 

Sans que vous ayez besoin d'y penser consciemment, un lien ou fil énergétique se crée entre les deux 

personnes, et plus, si vous êtes nombreux. Ces fils sont invisibles, mais au niveau subtil bien présent 

et vous devez apprendre à vous en défaire une fois, la fin de la transmission. Tout lien non désiré, 

vous vampirise, vous influence quand ils proviennent de personnes émotionnellement dépressives, 

instables, ou manipulatrices. 

Vous trouverez différentes sortes de liens, vous les examinerez et apprendrez à vous en séparer. 

Certains liens sont partagés et nécessaires avec une personne de votre vie, pour les autres que  vous 

côtoyez occasionnellement, ces liens vous polluent, s’ils restent sur vous. 

Tout ce qui est inutile n'a rien à faire dans vos énergies, de temps, en temps, vous devez pratiquer 

une vérification, afin que des liens non désirés, ne restent pas, pour vous vampiriser et vous 

influencer émotionnellement. 

Les liens énergétiques positifs :  

Puisque vous vivez en collectivité, avec des enfants, dans une famille, vous avez des échanges, les 

conjoints entre eux, certains liens sont utiles et d'autres non. Vous serez attentifs pour distinguer 

lesquels sont nécessaires et les autres inutiles. 

Les liens énergétiques sont intemporels, vous les trouvez principalement dans les chakras 

émotionnels aussi dans les corps subtils comme le corps mental et causal. 

Chaque personne créée ses propres liens individuellement, ce qui induit que vous vous liez 

énergétiquement sur une personne obligatoirement et vice versa. 

Les enfants sont en liens avec leurs tuteurs ou parents et plus particulièrement avec la maman. Tout 

enfant qui naît à une relation privilégiée avec sa maman par l'intermédiaire du cordon ombilicale 

éthérique. Ce cordon éthérique est intemporel, cela signifie que même un enfant abandonné est 

concerné. 

Les enfants sont aussi en échanges informationnels par leurs chakras émotionnels avec maman et 

papa. Les liens subtils sont indispensables pour que l'enfant se développe correctement et devienne 

un adulte responsable. 

L'enfant est relié avec son père et sa mère par un lien qui part de son chakra du plexus solaire au 

plexus solaire de ses deux parents. C'est le plexus de l'amour filial, des échanges affectifs qui 

permettent un équilibre dans la construction affective de l'enfant. 

L'enfant est relié aussi avec un second lien avec le père et la mère qui se situe dans le corps mental. 

Le corps mental est un corps subtil  situé dans le corps astral. Le corps mental est le disque dur de 

la représentation de la matière, ces informations sont précieuses pour vous construire dans votre vie. 

L'enfant a besoin de ces connexions énergétiques  pendant un temps, quelques années, puis devra en 

conscience les couper pour se développer sans l'aide des parents et être autonome émotionnellement 

et non influencé par ses parents. 
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Les adultes également sont reliés entre eux, dès qu'une attraction amoureuse se fait ou qu'un couple 

se forme des liens se créaient, ils sont indispensables pour les interactions dans le couple. 

Voici les liens énergétiques qui se créaient avec la formation d'un couple, 

Chaque personne individuellement créée obligatoirement ces liens : 

          

      VOUS   →                                                               ← L’AUTRE 

Chakra du cœur------------------------------------------ chakra du cœur  

Chakra du cœur------------------------------------------ chakra sacré 

Chakra du cœur------------------------------------------ chakra de la gorge 

Chakra du plexus solaire------------------------------- chakra de l'harmonie 

Chakra du plexus solaire------------------------------- chakra du plexus solaire 

Quand vous avez une discussion avec une personne, vous créez un lien : 

Chakra de la gorge -------------------------------------- chakra de la gorge  

Chakra du cœur ------------------------------------------ chakra du cœur  

Quand vous êtes enseignés par une personne : 

Chakra de la gorge --------------------------------------- chakra de la gorge 

Chakra mental--------------------------------------------- chakra mental 

Quand vous faites un soin énergétique, une voyance, une médiumnité, un massage, une intervention 

sur un consultant, vous créez temporairement des liens qu'il faudra absolument couper après la 

séance pour éviter de se faire vampiriser votre énergie, c'est de votre responsabilité d'y penser. Par 

votre intention, dites simplement, ou faites un geste, je coupe les liens avec « ce consultant ».  

 

 

Quand vous faites une intervention sur un consultant, quelque qu’elle soit : 

Chakra du cœur---------------------------------------------- chakra du cœur 

Corps astral-------------------------------------------------- corps astral 

Corps éthérique---------------------------------------------- corps éthérique 

Aura----------------------------------------------------------- aura 

Vous êtes aussi reliés aussi avec vos ancêtres, par les reins et des liens énergétiques intemporels. 

→Rein droit-------------------------------------------------- lignée familiale et ancestrale du masculin 

→Rein gauche----------------------------------------------- lignée familiale et ancestrale du féminin 

→Corps causal----------------------------------------------- corps causal 



450 

  

Les liens toxiques : 

Tous les liens qui ne sont pas nécessaires sont de trop et vous vampirisent, d’où les détruire et 

vérifier de temps en temps, si vous en avez reçus à votre insu. 

Les personnes possessives, manipulatrices, en souffrance émotionnelle vont créer des liens qui 

auront tendance à vous épuiser et à vampiriser vos énergies. 

Les emprises énergétiques contrôlantes sont nombreuses et peu de personnes ont conscience de ce 

vampirisme aveugle qui ne donne pas de douleur, mais ont un effet sur vous.  

Vous n'avez pas le droit de vampiriser les autres, vous violez leur libre arbitre, sans quoi vous ne 

respectez pas la loi spirituelle de la liberté que chaque être humain doit respecter pour les autres. 

Quand une personne s'éveille à la connaissance spirituelle, elle devra être attentionnée afin de ne 

plus tomber dans ses anciens schémas de possession et contrôler avec attention ses pensées et son 

intention. Toutes vos pensées ne doivent être formées que d'amour, vous ne devez pas envoyer de 

lien d'emprise ou de possession, pour accaparer un individu et le contrôler. 

Vous vivez une époque de nettoyage, où tout bouge dans le subtil et dans la matière, pour rester 

totalement libre dans ses pensées et ses mouvements, vous devez apprendre à  détruire toutes ces 

connexions énergétiques inutiles et polluantes que vous pouvez recevoir afin de vous appartenir 

pleinement et d'être propre, ce qui vous permet de vibrer plus haut. 

Les procédés de nettoyage sont toujours les mêmes, et la technique facile à réaliser. 
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Rompre le cordon ombilical subtil : 

C'est une pratique qui était un rituel chez les esséniens et qui se pratiquaient dès l'âge de 7 ans. Les 

esséniens avaient une autre conscience spirituelle beaucoup plus développée qu'à votre époque et les 

enfants comprenaient cette séparation avec leur maman. 

C'est aussi à cet âge qu'un garçon ou une fille pouvait être « consacré » à entrer au service de la voie 

spirituelle, pour devenir par la suite un enseignant dans la Voie de la Source. 

Cette pratique n'est plus d'actualité, elle est même tombée dans l'oubli, d’autant plus à votre époque 

sont  rares les enfants de 7 ans qui ont cette conscience de séparation émotionnelle avec la mère. 

Garder cette attache éthérique est un fardeau émotionnel qu'il faut absolument couper, puis arracher 

les racines enfoncées, implantées dans le corps éthérique. C'est un acte simple à réaliser sur soi-

même en conscience.  

La rupture est nécessaire entre l'enfant et la mère afin que les émotions de la maman n'influencent 

plus l'enfant. Le cordon coupé ne rompt pas les liens familiaux qui sont immuables. De vos jours, ce 

sont les adultes qui pratiquent ce rituel, souvent trop tard, mais il est préférable tard que jamais. C'est 

aussi une élévation de conscience pour les personnes. 

Beaucoup trop d'adultes vivent dans les émotions de leur mère, ce qui, détériore grandement la 

stabilité affective et émotionnelle dans leur vie, qui même grands adultes ont des difficultés à couper 

le lien avec maman. 

Cette intervention se fait pour les enfants adoptés, abandonnés qui ne connaissent pas leur vrai 

géniteur. Les liens énergétiques sont intemporels et même si vos parents sont décédés, vous devez 

enlever ces liens de possession. 

Protocole pour rompre le cordon éthérique : 

Vous utilisez votre intention pour travailler avec vos mains astrales qui sont dans vos mains 

physiques et qui réagissent à votre demande par votre volonté. Vous utiliserez vos mains physiques 

comme si elles étaient vos mains astrales, c'est un support, une aide pour réaliser tout travail et 

intervention subtile, que ce soit dans les corps subtils et votre corps biologique. Faites-le, les yeux 

fermés, vous aurez plus de sensation et vous verrez parfois par clair vision. 

1ᵉʳ  étape : 

Prendre avec une main astrale le cordon ombilical à environ 10 centimètres du corps physique, au 

niveau du nombril, avec l'autre main astrale, couper le cordon, en imaginant que votre main est un 

ciseau. 

Le lien émotionnel avec la maman est coupé. 

Enlever les racines du cordon éthérique au niveau du nombril avec vos deux mains astrales, comme 

pour arracher un champignon avec ses racines et transmuter l'ensemble en lumière.  
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 2ᵉ  étape se fait avec les deux parents :  

Coupez le lien énergétique qui relie le chakra du plexus solaire de l'enfant à celui du plexus solaire 

de sa mère et de son père. 

Prendre avec votre main astrale le lien qui sort de votre plexus solaire en mettent votre intention 

sur maman et le couper avec un ciseau astral. 

Ensuite, utilisez vos mains astrales pour enlever le lien dans votre chakra du plexus solaire et ses 

racines et le transmuter en lumière. 

Vous procéderez de la même façon pour le père en mettant votre intention sur le papa. 

3ᵉ  étape se fait avec les deux parents aussi : 

Coupez le lien énergétique qui relie le corps mental de l'enfant ou de l'adulte au corps mental des 

parents, de la mère et du père. C'est un corps subtil, il suffit, de mettre votre intention sur « attraper 

le lien énergétique du corps mental », en mettent vos mains physiques au niveau de votre front. Vous 

mettez votre intention sur la mère, et quand vous aurez terminé, vous reproduirez les mêmes gestes 

en fixant votre intention sur le père. 

  

Prendre avec votre main astrale le lien qui sort de votre corps mental en mettant votre intention sur 

maman et le couper. 

Ensuite, utilisez vos mains astrales pour enlever le lien dans le corps mental et ses racines et le 

transmuter en lumière. 

Vous procédez de la même façon pour le père en fixant votre intention sur le papa. 

Les emprises sexuelles : 

Les humains ont tendance à désirer ce qui est beau et ce qu'il leur plaît sans forcément en demander 

l'autorisation. Cette réalité se vérifie dans la possession sexuelle, un homme désire une femme, une 

femme désire un homme, un homme désire un homme, une femme désire une femme.  

Le terme « désirer », signifie coucher avec, avoir des relations intimes avec, sans demander l'avis du 

partenaire. 

Bien sûr, c'est un désir intérieur où l'être va imaginer avec force qu'il fait l'amour avec cette personne.  

Avez-vous l’autorisation de vous accaparer un homme ou une femme, ou un enfant, seulement par 

la force de son esprit ? 

 

Le Maître Jeschua explique cette déviance de possession mentale en Matthieu 5, verset 28 : 

« Eh bien, moi, je vous dis : Si quelqu'un jette sur une femme un regard chargé de désir, il a déjà 

commis adultère avec elle dans son cœur ». 
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Dès que l'on désire sexuellement une personne, on envoie sur elle un lien sexuel de possession. 

Comme l’a mentionné Jeschua, on viole le libre arbitre de la personne, car il n'y a pas eu de 

consentement mutuel. 

D’où la nécessité de se nettoyer des emprises sexuelles non désirées. 

Celui ou celle qui désire une personne envoie un lien de son chakra sacré, dans le chakra sacré de 

la personne qu'il veut sexuellement. 

Toutes les personnes violées ou attouchées sont liées par ces liens, souvent plus gros, car il y eu 

passage à l'acte. 

À la fin d'une relation amoureuse, il est utile et indispensable de couper le lien sexuel qui vous 

unissait et que vous aviez avec un ex, et cela est aussi valable pour les hommes. 

Protocole : 

→Mettre vos gants en matière astrale comme vu précédemment. 

→Prendre avec votre main astrale le lien ou (les liens) qui sort du chakra sacré en mettant votre 

intention sur couper tous les liens sexuels (sauf avec votre partenaire si vous en avez un, dire son 

prénom), puis le (les) couper, en imaginant qu'une de vos mains astrales est un ciseau. 

→Ensuite, utilisez vos deux mains astrales pour enlever le (les) lien(s) dans le chakra sacré en 

l’imaginant comme une souche que vous arrachez doucement et transmuter en lumière. Pour les 

dames, ce nettoyage peut donner des sensations désagréables, des picotements, d'autant plus si des 

sévices ont eu lieu à un certain moment de leur vie. 

→De temps à autre, vérifiez si personne ne vous a envoyé un lien d'emprise sexuel, vous pouvez le 

savoir par radiesthésie, kinésiologie, avec votre corps ou bras pendule. 

Avoir trop de liens perturbe la sexualité, d’où l'importance de s'en délester, surtout après une rupture 

amoureuse. 

Il peut être nécessaire de faire plusieurs fois cet exercice au début, car vous pouvez avoir des 

centaines de liens. Vérifiez ensuite avec vos outils subtils, ou par kinésiologie si tout a été bien 

enlevé. Périodiquement, pratiquez une vérification de routine afin d'enlever ce qui vous aura été 

envoyé. 

 

Les emprises énergétiques des ex-compagnons et compagnes : 

Pour toutes les ruptures amoureuses, les femmes comme les hommes ont besoin de détruire les liens 

anciens qui n'ont plus lieu d'être. 

Pour retrouver une liberté totale, il est préférable d'enlever tout ce qui concerne un, une ex, afin de 

démarrer une nouvelle vie sentimentale, libre de tout sentiment, mais surtout de toute pensée de l'ex, 

qui n'a pas admis la séparation, le divorce, qui est dans la colère ou est un manipulateur narcissique. 



454 

C'est valable pour toutes les polarités, les personnes de même genre et quelque soit l'âge. Jeune 

adolescent comme personne mûre. 

Protocole de nettoyage pour rompre tous les liens avec un(e) ex : 

Mettre les gants astraux, le principe est le même que précédemment. 

Prendre avec la main astrale le lien qui sort du chakra du cœur en mettant votre intention sur le 

nom de l'ex : et le couper avec la main astrale en forme de ciseau. 

Ensuite, utilisez les deux mains astrales pour arracher la racine dans le chakra du cœur et la 

transmuter en lumière. Poursuivre le nettoyage avec les autres chakras. 

Pour chaque destruction d’un lien, mettre l'intention sur le nom de l'ex : 

→Même nettoyage avec le chakra sacré. 

→Même nettoyage avec le chakra de la gorge.  

→Même nettoyage avec le plexus solaire. 

Pour certaines personnes et pour cela, il faudra vérifier avec un outil subtil ou en kinésiologie, même 

nettoyage avec le chakra de l'harmonie. 

Protocole pour rompre avec les personnes occasionnelles et les enseignants : 

Les emprises énergétiques avec ceux qui gravitent autour de vous, dans le quotidien, dans le cadre 

scolaire et professionnel. 

Ces liens de possessions sont à détruire, vous ne devez pas les laisser longtemps sur vous, une fois 

rentrés à la maison pensez à vous nettoyer, ou une fois par semaine, vous ne serez plus vampirisés, 

mais également vous penserez avec vos pensées et non avec celle de votre professeur ou de votre 

employeur, du chef de service ou qui que ce soit d'autre. 

Vous devez mettre votre intention sur les liens qui se sont formés avec les personnes étant vos 

interlocuteurs : au travail, à l'école, etc., vous rencontrez beaucoup de monde. Faites une convention 

de cette manière : 

« Avec toutes les personnes avec qui j'ai échangé aujourd’hui, j'enlève les liens d'emprises du 

chakra : » 

Pour chacun des chakras concernés, utiliser cette convention. 

→Nettoyage avec le chakra de la gorge. 

→Même nettoyage avec le chakra du cœur. 

→Même nettoyage avec le corps mental. 
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Les emprises énergétiques avec vos ancêtres : 

Ce n'est pas un point à négliger, les bêtises des ancêtres peuvent vous rattraper, lorsque vous 

découvrez certains aspects cachés des secrets de famille, vous n'avez pas à porter leur fardeau et 

leurs erreurs. 

Les liens énergétiques sont intemporels, le temps n'existe pas dans les mondes subtils. Du moment 

qu'une âme choisit d'habiter un corps  pour évoluer, le corps physique est lié avec ses parents 

énergétiquement (père et mère), de liens par les reins, aussi de tous les descendants. 

Même lorsque vous êtes des enfants adoptés, vous êtes concernés par cette loi. 

Quand vous avez évolué dans la connaissance spirituellement et ouvert suffisamment votre 

conscience, vous pouvez rompre les liens d'emprises de vos ancêtres parce que vous venez dans 

votre mission d'âme résoudre les problèmes de lignées familiales que vos ancêtres ont provoqués. 

Vos ancêtres vous lèguent beaucoup d'informations parasites et toxiques que vous retrouvez dans 

des problématiques transgénérationnelles, vous pouvez par des techniques supprimer ces données 

qui vous attirent vers des situations toxiques dans votre vie. Voir chapitre 48 pour approfondir cette 

particularité sur les lignées familiales. 

Protocole de nettoyage : 

Le lien se situe dans le corps causal, un corps spirituel qui se trouve dans votre âme ou corps astral. 

Il faudra imaginer que le corps causal se situe au-dessus de la tête. 

Il est préférable de faire une convention pour enlever tous les liens en une fois. 

→ « J'enlève tous les liens d'emprises avec tous mes ancêtres concernés ». 

Prendre avec votre main astrale le ou les liens dans le corps causal, en mettant votre intention sur la 

convention, et le couper avec l'autre main astrale en forme de ciseau. 

Ensuite, avec les deux mains astrales, arracher les racines dans le corps causal et les transmuter en 

lumière. 

Couper le lien avec un consultant : 

► Pour toutes les interventions en soins énergétiques, vous créez temporairement des liens avec le 

sujet. C'est identique pour ceux qui pratiquent la voyance, la médiumnité, le chamanisme, la 

kinésiologie, la sophrologie et toutes les pratiques, où vous recevez une personne en présentiel ou 

en distanciel.  

Quand vous oubliez de couper le lien avec le consultant relié sur vous, il pompe votre énergie, et 

vous finissez fatigué, d'autant plus si vous voyez de nombreux consultants chaque jour. 

Prenez l'habitude, dès que l'intervention est terminée, de  couper les liens. Par votre 

intention, ou par un geste, dites simplement. 

→ Je coupe tous les liens qui me relient avec le sujet. 
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► Les géobiologues qui font des soins à un lieu de vie se lient temporairement sur une maison, une 

grange, un entrepôt, une cave, une entreprise, un terrain, etc. Il est utile de rompre les liens après le 

nettoyage énergétique. 

● Je coupe tous les liens qui me relient avec ce lieu. 

Couper les liens avec le cercle familial : 

► Votre famille est importante puisque vos tuteurs et parents vous ont accompagné pendant des 

années, mais parfois vos relations avec vos tuteurs sont compliquées et forts conflictuels. Lorsque 

pour vous, vos relations ont été douloureuses, il sera nécessaire de couper le lien qui vous relie au 

clan, ou cercle familial pour une libération émotionnelle totale. D'autant plus si un ou les deux 

tuteurs sont manipulateurs, afin de ne plus subir les mouvements de déstabilisations qui seront 

quelquefois mis, en œuvre pour vous influencer, vous contrôler, et vous manipuler par la 

culpabilisation. 

Il faudra de ce fait couper ce lien avec le cercle familial que les parents ont créé. 

Corps mental des deux parents--------------------------------------votre corps mental 

Cercle familial (mère, père) -----------------------------------------votre corps mental 

Pour couper ce lien toxique et cette emprise, vous devrez mettre votre intention sur « le clan ou 

cercle familial, c'est un égrégore », et couper avec votre main astrale ce lien qui vous relie au cercle, 

à l'égrégore. 

Une fois le lien coupé, enlever les racines dans le corps mental et les transmuter en lumière. 

► Quand vous avez fait partie de mouvement particulier, qu’il soit politique, la franc- maçonnerie, 

une religion, un groupement sectaire, un groupe associatif ou autre, lorsque vous désirez ne plus 

avoir aucun lien émotionnel avec cette entité physique, il est préférable de se libérer totalement en 

coupant le lien de possession. 

Ce n'est que quand vous ne partagez plus les mêmes valeurs , que ce lien que vous avez avec un 

mouvement devient un problème, car avant vous étiez en accord avec la pensée du mouvement. C’est 

le même principe de nettoyage pour supprimer ce lien. 

→ corps mental-----------------------------------------------égrégore de l’entité physique  

Vous pensiez être libre de vos mouvements et de vos pensées, cela n’est pas une réalité, vous êtes 

souvent influencés sans vous en rendre compte. 

Vous voyez autour de vous des comportements étranges, des personnes agissent bizarrement, 

semblable à des pantins, ou vous avez l’impression qu’elles sont possédées par une force qui les 

dirige. 

Lorsque vous avez conscience des phénomènes de possession énergétique, vous entrez dans une 

autre réalité, vous n’êtes pas uniquement des êtres constitués de chair, ou plutôt votre constitution 
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physique peut facilement se connecter à une information qui aura une incidence dans votre 

mouvement à votre détriment. 

Vous le constatez dans certains faits divers, où des personnes commettent des actes terribles, ces 

personnes ne sont pas toutes possédées par une énergie démoniaque, parfois oui, seulement leur 

mental est perturbé par des informations qui les dirigent vers une décision dangereuse, puis il 

commette un acte délictueux contre un individu. 

Cette réalité fait partie d’une nouvelle conscience qui émerge sur votre planète, vous devez 

régulièrement développer une hygiène énergétique de nettoyage, et ne rien accepter des autres si 

vous n’en voulez pas. 

Vous devez transmettre ces protocoles de libération à vos enfants, lorsque vous êtes un enseignant  

en énergétiques et spirituel, apprenez les élèves à enlever ces liens toxiques d’emprise, vous 

n’appartenez qu’à vous dans cette densité.  
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La dimension de l’astral et ses conséquences sur vos corps subtils. 

Enfants de la Source, vous devez avoir la connaissance de votre constitution énergétique, ne vivez 

plus dans l’ignorance et les superstitions qui vous enchaînent dans des tourbillons de peur, afin de 

comprendre ce qui vient à vous, et comment enlever ces consciences malveillantes et énergies 

parasites qui vous perturbent. 

Vous ne devez pas confondre l’éthérique de la Terre que vous pouvez appeler aussi le double de la 

Terre, c’est dans cette partie éthérique que vous voyagez la nuit en conscience ou en inconscience. 

Dans ce double, des êtres humanoïdes subtils, pourtant incarnés, peuvent évoluer, se déplacer, et, 

comme vous le savez, certains d’entre eux sont vilains et malveillants. 

C’est dans la partie éthérique que vous trouvez les esprits de nature également, aussi des réseaux, 

des courants géomagnétiques. Lorsque vous voyez l’aura d’un arbre, d’une fleur, c’est dans 

l’éthérique que vous l’apercevez, votre propre corps éthérique ou vital est en symbiose avec 

l’éthérique, que vous pouvez comparer au ventre de Gaïa dans lequel vous évoluez. 

La dimension de l’astral n’a rien à voir avec l’éthérique, la dimension de l’astral est un portail, une 

corde vibratoire particulière, où des consciences, des énergies évoluent, cependant ils évoluent en 

résonance avec les vivants. 

Que trouvez-vous dans la dimension de l’astral ?  

Les personnes désincarnées, des consciences déchues (avatars), malveillantes, ainsi que, les 

créations mentales des êtres humains. Également, dans cette dimension, les consciences créent des 

entités, les personnes désincarnées ou âmes désincarnées malveillantes, créent des implants, des 

chimères, etc.  

Toutes ces créations sont des parasites et sont créés par l’intention. 

De plus, toutes les pensées négatives des êtres humains, qui sont de basse  fréquence, vont se 

positionner dans cette dimension de l’astral. Ce sont des énergies qui s’attirent souvent, se 

compactent et rentreront en attraction vibratoire avec un être incarné par résonance. Vous attirez ce 

que vous êtes. C’est là que la connaissance de vos corps subtils est importante, toute attraction avec 

une conscience en basse fréquence peut renter en résonance avec vous si vous êtes en basse 

résonance. 

C’est pour cette raison que vous devez augmenter votre taux vibratoire, votre résonance dans des 

vibrations hautes, dites vibrations d’amour ou vibrations amoureuses. 
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Chapitre 46 

                 Le nettoyage énergétique en Pyramide 

Vous vivez dans une dimension lourde qui subit des montées vibratoires constantes. C'est une 

considération à prendre en compte, puisque vous subissez de plus en plus d’attaques subtiles par des 

consciences intelligentes malveillantes, des parasites subtils, vous devez repérer ces intrusions pour 

vous nettoyer des charges et des incorporations que vous subissez. 

Deux aspects se dégagent de ces attaques :  

► En premier : vous devez apprendre à vous faire des soins énergétiques ou des nettoyages au titre 

individuel. 

► En second : vous devez aider les autres qui n'ont pas conscience de ses attaques, seulement ces 

personnes ressentent les énergies, au fond d'elles elles savent que quelque chose ne va pas, elles ont 

besoin d'aller voir un thérapeute pour un soin énergétique. 

Pour tout thérapeute, quelque que soit sa discipline dominante, il doit apprendre à se nettoyer, à 

s'alléger afin de ne pas être trop touché par les charges qu’il attire. Savoir enlever les différentes 

énergies qui incorporent un vivant, aussi s’occuper des âmes qui veulent monter dans la lumière. 

Une méconnaissance dans le domaine énergétique et subtil pourrait le perturber, mais surtout le 

fatiguer. D’où l'importance de se protéger quand une action est faite énergétiquement sur un 

consultant. 

Également, puisque vous vivez à la croisée d'une nouvelle ère, votre conscience évolue, la façon 

que vous pratiquiez vos interventions sur des consultants évolue de même. Vous ne pouvez plus 

vous contenter de magnétiser, faire des séances de reiki, de luminothérapie, de la sono-thérapie, 

la magnéto thérapie, la pratique de l'hypnose, de donner des conseils en naturopathie, en 

phytothérapie, etc., vous devez être multicartes, vous adapter pour aller plus loin en profondeur 

dans votre discipline thérapeutique. 

Lorsque vous êtes en soin avec un consultant, vous l'aidez dans sa problématique pour laquelle il 

vous consulte, de plus vous le dirigez vers une vision spirituelle dans sa vie, le but principal de tout 

thérapeute est de faire grandir la conscience de l'humanité. 

Chaque personne qui vient vous voir, doit recevoir des outils pour grandir dans sa conscience. C'est 

pour cette raison que vous devez maîtriser les nettoyages énergétiques pour alléger les personnes 

qui vous consultent, et leur proposer des conseils d'ouverture pour l’esprit par  l’intermédiaire 

de livres spirituels, la nourriture de l'âme.  

Beaucoup d'entre vous ont écrit de merveilleux ouvrages, tout thérapeute doit pouvoir conseiller un 

livre qui pourra éveiller une personne, vous semez des graines de connaissance, c'est une partie 

intégrante de votre mission de vie. Vous êtes sur cette terre en tant qu'éveilleur des consciences, cela 
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est votre priorité, vous faites déjà un merveilleux travail, vous pouvez le constater, votre planète au 

niveau mondial, surtout dans certains pays, a considérablement évolué.  

Il n'empêche qu'il reste encore beaucoup à faire, même si un grand nombre de nouveaux éveilleurs 

sont actifs, d'autres se préparent à se lever, se forment pour aider, une chaîne immense se tisse pour 

tirer cette humanité vers le haut. 

La connaissance spirituelle, énergétique et subtile sont en constante évolution, vous devez suivre 

cette route de l'élévation, vous ne pouvez pas rester sur vos acquis. C’est identique au monde 

professionnel d'une entreprise, vous devez quelquefois faire une remise à niveau de vos 

connaissances, il en est de même dans le domaine subtil et énergétique. 

Tous les thérapeutes doivent posséder un socle commun, pour parler le même langage, avoir un 

minimum de baguage en énergétique. 

Vous devez apprendre la langue des corps, comprendre comment fonctionne un système énergétique 

humain, ses particularités, à l'image d'un médecin qui connaît les parties d'un corps humain. 

Dans le cas de la constitution énergétique qui habille un être humain, vous trouvez des corps 

vibratoires et très subtils, pour finir, avec la partie la plus dense, le corps physique. C'est la 

pyramide des niveaux vibratoires. 

   
 

 

          Nettoyage en Pyramide 
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Les différentes parties, du nettoyage en pyramides sont : 

1 ►  Aura ou champ informationnel, page 469. 

2 ►  Corps astral et ses corps subtils, page 471. 

3 ►  Les chakras, page 477. 

4 ► La kundalini page 484. 

5 ►  Le corps éthérique, ou vital page 486. 

6 ► Le corps physique, page 493. 

Il est nécessaire de posséder une méthodologie logique pour réaliser votre entretien de nettoyage 

énergétique, que vous pourrez ensuite pratiquer sur des consultants. 

Une fois par semaine, c'est un minimum, vous devez faire une révision de votre système énergétique. 

Ne pensez pas que cette activité personnelle soit fastidieuse, vous devez prendre du temps pour vous, 

avec jeu, cette hygiène énergétique vous permettra principalement de vous sentir mieux dans votre 

corps physique, en pleine possession de votre énergie pour vivre sans vous épuiser dans votre activité 

professionnelle de thérapeute. 

Le détail des nettoyages que vous pratiquerez sur vous, affinera votre connaissance, aussi plus vous 

êtes propres subtilement, plus votre taux vibratoire augmente, et en cette période où les énergies de 

Gaïa montent beaucoup, vous vous sentirez bien. 

Lorsque vous voulez vous connecter avec vos guides, recevoir de l'information de l'Univers, faire 

des sorties astrales dans des plans de consciences supérieures, c'est votre état vibratoire qui 

détermine votre niveau. 

Également, lorsque vous êtes thérapeute, plus votre taux vibratoire est haut, plus vous aurez des 

facilités pour faire des nettoyages profonds sur un consultant, mais vous pourrez facilement le 

dégager des incorporations d'énergies malveillantes. 

Lorsque vous vibrez hautement, votre aura est un véritable bouclier qui ne laisse rien entrer, et ce 

qui pourrait vous être envoyé par des humains toxiques ne traversera pas ou permettra de faire un 

retour à l'envoyeur naturellement.  

Ainsi, un nettoyage énergétique en profondeur permet d'atteindre une grande autonomie sur 

différents niveaux. 

Un soin personnel et un soin sur un consultant ne se pratique pas de la même façon. Votre corps 

vous appartient, vous êtes libres de faire ce qu'il vous plaît, de la manière dont vous le décidez. 

À l’inverse, pour pratiquer un soin sur un consultant, vous devez utiliser un protocole, une trame, 

parce que vous devez tenir compte des guides de la personne, de son âme et de l'évolution de 

conscience du consultant. 

Vous n'avez pas le droit de faire ce que vous voulez, tout n'est pas permis, les guides veillent, vous 

saisissez bien que toutes les personnes qui vous consultent veulent guérir de leurs problèmes, 

principalement physique, psychologique, émotionnel, leurs guides spirituels veulent que leurs 

protégés grandissent en conscience pour devenir des êtres spirituels. 
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Quand vous vous faites un soin énergétique, ce ne sont pas vos guides qui vous nettoient, ils ne 

sont pas vos médecins personnels, où il suffit de claquer les doigts pour être dégagé d'énergie basse 

polluante, de vos propres nœuds émotionnels, que vous vous êtes créés. Parfois, lorsque vous n’êtes 

pas en forme, ou dans une circonstance particulière, vous pouvez avoir l'assistance d'êtres supérieurs 

stellaires qui viennent vous dépanner par un nettoyage spécifique.  

Au début de votre évolution, vous êtes souvent aidés, vous ne vous en rendez pas toujours compte, 

seulement plus vous grandissez en conscience et en connaissance, les guides vous laisseront face à 

vous-même, afin de trouver votre autonomie et ne dépendre de personne. Vous faites des 

apprentissages en soin lors de formations, ce n'est pas pour rien que vos guides vous ont dirigés vers 

cet atelier. 

Pour vos guides, chaque nouvelle formation dans votre vie vous propulse vers l'autonomie, mais 

en plus d'avoir la capacité de devenir votre propre maître afin de transmettre votre propre 

technique, que vous-même vous pourrez enseigner puisque vous êtes des éveilleurs de conscience, 

des enseignants spirituels. 

La coque de protection en matière astrale : 

Le plus important pour un thérapeute, quelle que soit la forme de thérapie qu’il pratique dans ses 

activités, est de se protéger des énergies basses, aussi des émotions humaines et des lieux de vie dans 

lequel il évolue. 

L’Univers donne des outils à tous les êtres humains, la connaissance doit aider tous ceux qui sont 

désireux de grandir afin de servir les autres dans leur mission de vie. 

La connaissance de l’Univers est gratuite, elle n’appartient à personne, ne pensez pas que vous êtes 

unique, ce que l’Univers vous transmet, l’Univers le transmet à d’autres, pour aider un plus grand 

nombre. 

Création de la coque : elle se fait par une intention forte : 

Je crée une coque en matière astrale invisible et indestructible de couleur violette. 

De 1 mètre au-dessus de mon aura, et de 1 mètre en dessous de mon aura. 

Je crée un trou de 7 centimètres de diamètre devant mon troisième œil. Ma 

coque est maintenant créée.  

 

→ pour fermer votre coque : coque, ferme-toi 

→ pour la refermer sur elle-même : coque, referme-toi sur toi-même 

Votre coque vous rend invisible dans le subtil, un peu comme la cape de Harry Potter, elle vous 

protège du vampirisme énergétique des personnes peu ou pas spirituelles, qui n’ont pas leur chakra 
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supérieur ouvert, aussi d’être moins une éponge émotionnelle. Dans les faits, vous serez moins 

fatigués, car vous garderez votre énergie pour vous et vous prendrez beaucoup moins d’énergie basse 

ou des incorporations subtiles. 

Votre coque a un temps de protection puis s’ouvre toute seule, tout dépend de votre puissance 

vibratoire. Pour en déterminer le temps, vous pouvez le déterminer avec un pendule, des baguettes 

coudées, votre corps pendule. Cela peut aller de 2 heures de protection à plusieurs heures. 

Je vous invite à demander à votre guide spirituel de venir tester votre coque, mettez-vous les pieds, 

serrés et demandez à votre guide de vous remuer, vous constaterez par vous-même, que votre 

membrane astrale est bien réelle. 

Votre coque ne se fait qu’une seule fois dans votre vie, il suffit de l’utiliser, plus vous l’utilisez, 

plus elle s’épaissit, ensuite il vous suffit de la fermer avant de sortir de chez vous. Elle est comme 

un vêtement, vous devez la mettre en permanence, principalement dans les transports en commun, 

lorsque vous faites vos courses, dans des réunions, quand vous allez dans un muséum, dans des lieux 

d’habitations chargés et obligatoirement lorsque vous faites des soins sur un consultant. Quand vous 

vous faites un soin, vous n’avez pas besoin de votre coque, seulement de vos gants astraux. 

Lorsque vous rendez visite à un thérapeute, que vous devez subir une intervention médicale, votre 

coque s’ouvre d’office, puisque vous acceptez l’intervention. Votre coque est aussi en lien avec 

votre âme. 

C’est identique avec un soin énergétique en présentiel ou à distance, votre coque s’ouvrira le moment 

du soin, il vous appartiendra de la refermer après l’intervention. 

C’est pour cette raison qu’avant de donner votre accord pour une intervention, quel qu’elle soit, 

vérifiez si le thérapeute, le dentiste, le médecin, ophtalmologue, etc, est compétent pour vous. 

Le passeur ou passeuse d’âme : 

Certains d’entre vous sont des passeurs d’âme, votre âme est venue pour cette activité et l’accomplir 

toute votre vie d’être incarné. La plupart du temps, vous êtes bien plus que passeur, vous êtes un 

médium, un thérapeute, un éveilleur de conscience. 

Il n’empêche que cette relation avec les êtres désincarnés fait partie intégrante de votre venue sur 

Terre, vous êtes le lien entre la matière et l’invisible. 

Tout le monde peut apprendre à être un passeur d’âme, à son niveau. 

D’autant plus que c’est assez simple, et vous pourrez vous-même intervenir sur vous dans certaines 

circonstances. 

Vous trouvez 4 types d’intervention dans une relation avec la visite d’une incorporation d’âme, vous 

déterminez juste pourquoi une âme vient vers vous, vers votre vibration, pourquoi elle est attirée, 

voire incorpore votre aura afin d’être aidée. 
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1► Les âmes qui veulent monter dans la lumière : 

C’est le plus facile. Par votre intention forte, vous demandez aux âmes qui sont dans votre aura et 

vos chakras de sortir et d’aller au plafond ou un angle de la pièce. Vous pouvez vérifier avec un 

outil, votre corps, etc. Souvent, les âmes qui viennent vous voir restent près de vous, et certaines 

peuvent être aspirées par votre champ énergétique, c’est pour cette raison que vous leur demanderez 

de sortir. Ensuite, vous utilisez cette formule : 

● « Ange de Dieu, venez autour de moi s’il vous plaît » (ressentez les énergies dans votre dos, elles 

vibrent fortement) 

Puis dites : « Prenez toutes ces âmes avec vos ailes et montez-les dans le ciel, merci. » 

C’est accessible à chacun, cela ne demande aucun don particulier, vous pouvez le faire dans votre 

espace sacré, si vous aimez les encens, les bougies, les pierres, faites-vous plaisir. Ceci est un grand 

privilège d’être un passeur, une passeuse d’âme à temps plein. 

2► Les âmes qui veulent monter dans la lumière, mais qui ont besoin  avant  d’un 

nettoyage subtil : 

C’est une particularité que vous trouverez de plus en plus, des âmes sont prêtes pour passer dans la 

lumière, mais des pollutions subtiles sont collées sur leur corps astral, elles sont trop lourdes 

vibratoirement pour passer dans Manica le diamant. De ce fait, elles trouveront un passeur d’âme, 

qui est aussi médium, car les passeurs d’âme sont tous médiums, même si vous avez différents 

niveaux de médiumnité. 

Ces âmes auront des charges collées, il vous faudra les enlever pour alléger l’âme. Les âmes qui 

viennent à vous, sont la plupart du temps de votre famille spirituelle, vous aidez en réalité des âmes 

que vous avez côtoyées dans les plans de lumière, seulement vous l’avez oublié. 

Lorsque vous êtes dans la dimension de l’astral, bien entendu sous une forme énergétique, même si 

ce mot est incorrect, vous êtes plutôt sous une forme vibratoire, vous libérez des informations qui 

auront une résonance, d’où une attraction, ce qui attirera des énergies basses qui viendront vous 

polluer, parce que durant votre vie terrestre, vous avez traversé des épreuves, et vous en gardez des 

« mémoires », des traces. C’est pour cela que vous pouvez faire attraction avec des énergies basses. 

Également, des désincarnés malveillants peuvent vous charger, aussi des consciences malveillantes 

peuvent vous attaquer par des projections psychiques. 

Dans la dimension de l’astral, vous n’êtes plus dans la matière, vous n’avez plus forcément de forme, 

vous êtes simplement une conscience. Vous comprenez que dans cette condition les attaques ne sont 

pas physiques, pas de combat avec les mains, ni d’arme non plus, toutes les attaques sont des 

créations psychiques, des informations qui abaisseront votre vibration pour vous alourdir. 
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Voici les charges subtiles que vous pouvez trouver sur une âme ou un corps astral.  

► des flèches et des pieux  

► des serpents 

► des poulpes 

► des entités (création d’un esprit malveillant) 

► des chaînes 

► un désincarné malveillant collé sur l’âme 

Pour réaliser ce nettoyage sur une âme, que vous ne voyez pas, à moins d’avoir de la clairevision, 

clairvoyance, vous pouvez le faire avec votre clair-ressenti, avec l’aide d’outils, pendules, baguettes 

coudées, votre bras, pendule, une antenne de Lécher, etc. 

Comment faire ? 

Lorsque vous avez une âme qui a besoin d’un nettoyage, posez sur le sol une feuille de papier A4, 

alors, demandez à l’âme de se positionner dessus et de se dilater en forme d’être humain. Toute cette 

conversation se fait avec votre pensée, vous communiquez par télépathie, avec cette âme, pour 

certains d’entre vous, vous entendrez une voix dans l’oreille, la claire-audience. Ensuite, vous la 

ressentez, ce sera un échange avec elle pour déterminer où se situent les charges à enlever. Bien sûr, 

vous avez vos compétences, vos outils, quelque que soit la forme de communication, votre but est 

d’alléger cette âme pour la faire monter dans la lumière. 

   

Personne désincarnée                                         vous                                      

Âme 

Pour réaliser ce nettoyage subtil, vous le ferez avec vos mains astrales, vous mettez des gants en 

matière astrale, pour vous protéger des échanges vibratoires désagréables. 

Vous demandez à la personne, à l’âme, si elle a des entités et où elles sont situées : dans le dos, 

devant, sur une jambe, un bras, une cuisse, etc. 

Lorsque vous êtes sensitives, vous pouvez pratiquer un scan comme sur un être humain, avec comme 

intention de repérer toutes les charges sur le corps astral. Les charges subtiles que vous enlèverez 

ont toujours un lien avec la vie terrestre que la personne a eu.  
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Lorsqu’une personne a eu des problématiques intenses avec le masculin, les charges subtiles se 

trouveront principalement sur la partie droite, à l’inverse si la personne s’est confrontée avec le 

féminin, ce sera sur la partie gauche. 

► Enlevez des flèches et des pieux : 

Vous les trouvez principalement dans la tête, le cou, les membres. 

Par votre intention, vous envoyez vos mains astrales dans le but d’enlever une flèche dans la jambe 

droite, par exemple. Vous le faites comme si vous enleviez une vraie flèche, pour les pieux, cela se 

fait de la même façon, lorsque vous avez retiré la charge vous la transmutez en lumière. Vous 

ne trouverez que quelques flèches et pieux, le plus laborieux est de localiser l’emplacement. 

► Les serpents :  

Ce sont des informations de colère, la personne décédée a eu de la colère, aussi est décédée avec de 

la colère. Ces informations prennent cette forme qui souvent va se positionner autour du cou, des 

jambes et des bras. Les âmes font des attractions d’énergie basses suivant l’émotion qu’elles ont eue 

durant leur vie terrestre.  

Lorsque vous localisez un serpent, vous envoyez vos mains astrales, vous devez absolument attraper 

la tête et la queue du serpent au même moment, le desserrer comme si c’était un collier puis le 

transmuter en lumière. Vous pouvez en trouver deux à trois sur une âme. 

► Les poulpes : 

Ce sont des énergies basses que vous trouvez dans la dimension de l’astral, vous pouvez les imaginer 

comme des ventouses. Vous en trouvez parfois sur la tête, aussi dans le dos ou devant. Lorsque vous 

avez l’information que l’âme a cette pollution, vous envoyez vos mains astrales, vous attrapez avec 

les deux mains la ventouse, que vous transmutez en lumière. 

► Les chaînes : 

Il arrive, que vous vous aperceviez qu’une âme a une chaîne à une cheville, à un poignet ou autour 

du cou. 

C’est une âme malveillante qui pollue cette âme, la chaîne se trouve sur la polarité qui a posé un 

problème durant l’expérience de vie terrestre. 

Lorsque vous avez l’information de l’emplacement, vous envoyez vos mains astrales, vous cassez la 

chaîne et vous la transmutez en lumière. 
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► Une entité : 

C’est une pollution qui est la création d’un esprit malveillant, vous en trouvez, une ou deux, vous les 

imaginez sous la forme d’une galette. 

Vous envoyez vos mains astrales dans la zone concernée, vous l’enlevez comme quand vous 

soulevez un couvercle, puis vous le transmutez en lumière : 

► Une âme malveillante collée sur une âme : appelé aussi (âme désincarnée ou âme errante) 

C’est souvent dans le dos que vous trouvez l’intrus, même parfois devant. 

Cette âme malveillante retient par son poids énergétique l’âme, vous le comprenez, il y a un conflit 

karmique. Vous n’êtes pas là pour le résoudre. 

Votre but sera seulement d’envoyer vos mains astrales pour décrocher cette âme malveillante et 

de la transmuter dans le bas astral. 

Lorsque vous avez terminé le nettoyage subtil de l’âme, vous la passez dans la lumière. 

3► Transmettre un message : 

Des âmes viennent à vous pour que vous transmettiez un message à leurs familles qu’elles ont 

quittées, souvent précipitamment. 

Lorsque vous trouvez cette situation, que vous avez l’information qu’une âme est autour de vous, ou 

dans votre aura, vous devez lui expliquer la situation. 

Vous lui direz, lorsqu’elle se trouve dans votre aura, de sortir, par télépathie ou à haute voix. 

Puis vous lui dites, si vous n’êtes pas clair-audient ou clairvoyant. 

« Je vous demande d’aller voir un autre médium, car je ne suis pas compétent(e), merci » 

Il est possible d’utiliser d’autres capacités que la clair-audience, la clairvoyance ou la télépathie, 

pour capter un message d’une âme : le ressenti, son corps ou des outils. Tout dépend de votre 

expérience, votre guide peut aussi vous canaliser pour transmettre un message.  

4► Les âmes malveillantes qui incorporent un vivant : 

Il n’est pas exceptionnel de trouver des âmes malveillantes, dites errantes dans une aura, un chakra, 

ou collées sur un corps astral décalé.    

 

      

Vous avez deux possibilités. Dans ce cas : 

 →Vous attrapez l’âme malveillante et vous la transmutez dans le bas astral.  

 → Vous enlevez l’âme malveillante et vous faites un protocole d’excuse, voir chapitre 48 Les 

lignées familiales. 
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Méthodologie d'entretien énergétique : 

Chaque partie qui vous constitue sera vue en détail, du plus subtil au plus dense. 

Chaque corps sera vu et expliqué, des termes vous seront donnés, une façon d'enlever les charges 

subtiles, objets éthériques, mémoires, avec vos mains astrales. 

Quand vous pratiquez un soin sur vous-même, il est préférable d'être debout ou assis, mais, non, 

allongé, vous vous épuiseriez avec les mains levées vers le haut. 

Vous n'avez pas, de sens, de distance en énergétique, lorsque vous faites un soin sur vous-même, 

vous imaginez que votre double est devant vous, vous envoyez vos mains astrales dans la partie à 

nettoyer de votre double, par votre intention. 

Cela vous demandera peu d'effort, même s'il est, nécessaire, de faire des gestes avec vos bras 

physique, ce sont vos mains astrales qui font ce que vous pensez 

    

                  

                                      Vous                                       Votre double 

Dans tous vos nettoyages, vous devez savoir ce que vous avez, quel que soit les outils et vos capacités 

psychiques, avant de faire une action sur vous ou une personne, vous savez à l’avance ce que 

vous allez enlever ou bien modifier.  

Pour ne pas perdre trop de temps où vous lassez, faites-le par étape. 

 

 

 

Quelle que soit la partie que vous devez nettoyer, la première chose à vérifier sont les incorporations 

subtiles, les intelligentes malveillantes, vous pouvez trouver : 

1→ des consciences malveillantes,  

2→ des personnes désincarnées, malveillantes, errantes 

3→ les êtres humanoïdes malveillants, d'autres dimensions  

4→ des personnes désincarnées, qui veulent monter dans la lumière, elles sont bienveillantes. 
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Dans le cas 1, 2, et 3, lorsque vous trouvez dans vos énergies ce genre de pollutions, si vous ne savez, 

pas les gérer vous les transmutez dans le bas astral.  

Lorsque vous aurez plus d'expérience, vous serez pourquoi ces consciences malveillantes viennent 

vous squatter et vous pourrez résoudre le problème, il vous est impossible de les détruire, parce 

qu'elles sont la création d'un être Divin. 

Toutes les autres pollutions que vous enlèverez sont transmutées en lumière, car ces pollutions 

ont été créée par une conscience malveillante pour vous alourdir, vous polluer. 

1► Nettoyage de l'aura ou champ informationnel : 

Votre aura, suivant votre état émotionnel, votre évolution de conscience, du chemin de vie de votre 

âme, sera plus ou moins encombrée de charges, de parasites de l'astral, d'autant plus si votre aura est 

fissurée et décalée. 

 

●Lorsque votre aura est propre, nettoyée, vous vérifiez si elle est fissurée, si c’est le cas il vous 

suffit d'envoyer vos mains astrales à l'intérieur, par votre intention vous envoyez de la lumière, 

cette lumière bouchera les fissures. 

●Lorsque votre aura est décalée, souvent elle remonte vers le haut, le bas du corps n'est plus 

protégé par votre champ magnétique, des parasites de l'astral vont vous incorporer pour manger vos 

énergies, se loger également dans votre corps éthérique. 

Par votre intention, vous mettez votre main astrale dans votre aura, vous baissez doucement votre 

bras physique, ce qui abaissera votre aura, le faire lentement comme si votre aura était un drap de 
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soie, vous vérifiez ensuite avec vos outils ou vos capacités énergétiques que l'aura est bien 

positionnée autour de vous. 

Demandez à vos guides de vous assister, posez-leur les questions, ils seront, heureux, de vous aider. 

Voici une liste des charges que vous pouvez trouver dans une aura  et, comment les dégager. 

► Âme bienveillante : à faire monter dans la lumière. 

► Âme malveillante : transmuter dans le bas astral ou régler le problème avec un protocole  

► Extraterrestre malveillant : transmuter dans le bas astral ou régler le problème avec un protocole 

► Conscience malveillante : transmuter dans le bas astral ou régler le problème avec un protocole  

► Entité : toujours malveillante, création d'une conscience, transmuter en lumière 

► Un implant : transmuter en lumière  

► Une chimère : transmuter en lumière (voir chapitre, 47) 

Pour toutes les autres pollutions que vous trouvez, elles sont transmutées en lumière, tels que  

► Serpent 

► Égrégore 

► Chaîne 

► Nœuds émotionnels 

► Flèches et pieux 

► Objets éthériques (pollutions des êtres humanoïdes malveillants) 

► Poulpe 

► Forme pensée (toujours demander l'autorisation) 

Lorsque vous envoyez vos mains astrales dans votre aura, par votre intention forte, vous attrapez 

ces pollutions ou qu'elles soient, vous devez juste informer ce que vous vous enlevez. 

 

 

Par exemple :  

● Vous avez une âme, une conscience malveillante, par votre intention, votre but est 

d'attraper cette âme, cette conscience, vos mains astrales sont liées à votre âme. Vous ne pouvez pas 

la louper, vous l'attraperez, la ressentez énergétiquement pour la transmuter dans le bas astral. 

● Vous avez une entité, par votre intention, votre but est d'attraper cette entité, vous donnez 

la direction à vos mains astrales, pour attraper cette charge et vous la transmutez en lumière. 

● Vous avez des flèches dans votre aura, par votre intention, votre but, vous voulez attraper 

les flèches, vous donnez la direction à vos mains astrales (comme pour le programme d'un 

ordinateur), mais, cette fois-ci, vous ferez un balayage avec vos mains astrales, plusieurs fois pour 
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compresser toutes les flèches, en faire une boule que vous arracherez doucement de l’aura pour 

les transmuter en lumière. 

●Vous avez des objets éthériques, par votre intention, votre but est d'attraper les objets éthériques, 

vous donnez l'information à vos mains astrales, et faites un balayage avec les deux mains astrales 

pour compresser tous les objets éthériques, en faire une boule que vous arrachez lentement de 

votre aura pour les transmuter en lumière. 

●Vous avez un humanoïde malveillant, par votre intention, votre but est de l'attraper par les 

épaules, vous donnez l'information à vos mains astrales, l'attraper par les épaules en le serrant 

comme si vous attrapiez les épaules, d'un petit enfant, quand vous ressentez la pression, vous 

l'extirpez de l'aura pour le transmuter dans le bas astral. 

La façon dont vous vous auto-nettoyez sera la même pour un consultant, bien entendu, avant la venue 

de celui-ci, vous saurez à l'avance, quelle intervention vous pratiquerez, afin de ne pas passer trop 

de temps. 

2► Nettoyage du corps astral : 

Votre corps astral est votre véhicule qui voyage quand vous êtes inconscients, ou pour ceux qui font 

des sorties de corps, vous utilisez ce véhicule en conscience. 

Ce corps est aussi votre pile d'énergie, c'est votre âme, il est de votre intérêt d'en prendre grandement 

soin, pour toujours être au meilleur de votre forme physique dans la matière. Lorsque votre corps 

astral subit des attaques, vous avez d'office des incidences dans votre corps physique, des 

douleurs, de la fatigue. 

Quand vous dormez, votre corps astral ne reste pas inactif, tout dépend ce que votre conscience pure 

a programmé avant le départ, il accomplit une mission, aussi, il accepte de prendre des attaques pour 

compenser des erreurs qu'il a commises dans d'autres vies, sans se défendre, c'est une acceptation, 

votre âme est amour, pour compenser les dettes. 

Dans l'éthérique de la terre, ou double de la terre, vous ne trouvez pas que des êtres de lumière. 

Lorsque votre corps astral est dans cette zone subtile, une dimension vibratoire « les attaques ne se 

font pas avec des mains, des épées, des lances ou des poignards. 

Votre corps astral est une conscience vibratoire qui utilise son intention créatrice. 

C’est de cette manière que vous êtes pollués dans ce monde subtil, éthérique, vos corps subtils seront 

attaqués par des projections intentionnelles malveillantes pour vous charger, vous affaiblir, vous 

donnez des douleurs, puisque le corps astral est lié à votre corps physique, lorsque vous vous 

réveillez vous avez des inconforts physiques, des lourdeurs au niveau de la tête, une fatigue 

inexpliqué, semblable à un passage dans une machine à laver le linge. 
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Qui sont les êtres ou énergies non lumineux qui veulent vous embêter ? 

■ Des corps astraux non connectés à la Source, qui font une expérience de vie comme vous, souvent, 

ce sont des personnes que vous côtoyez, mais vos relations sont très conflictuelles. 

■ Des âmes désincarnées malveillantes, qui ne sont pas dans la même dimension que vous, 

puisqu’elles sont dans la dimension de l'astral, seulement une vibration utilise une projection 

d'intention malveillante sur vous pour vous atteindre. 

■ Des conscientes malveillantes, qui sont dans la dimension de l'astral, qui projetteront contre vous 

une intention malveillante pour vous polluer. 

■ Des êtres humanoïdes subtils d'autres dimensions, qui évoluent facilement dans l'éthérique de votre 

terre, ils chargent facilement votre corps astral, votre corps éthérique, vos chakras en présentiel ou 

par projection de conscience ou à distance. 

Le corps astral est un manteau subtil de protection, qui protège un maximum les autres corps plus 

subtils enfermés en lui. Cela signifie qu'il est semblable à un bouclier, même si des énergies 

puissantes peuvent passer la barrière de votre corps astral pour atteindre vos corps supérieurs. 

 

 

 

 

 

 

 

Listes de tous vos corps subtils, celui en bleu, est la représentation de votre corps astral, qui 

voyage quand vous êtes inconscient. 

   

Corps astral ou âme         corps mental           corps causal    corps bouddhique    corps divin  

Vous avez d'autres corps subtils après votre corps divin, le corps divin supérieur et ensuite corps 

divin supérieur numéro 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, votre particule divine ou conscience pure est dans 
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l'enveloppe vibratoire du huitième corps divin supérieur. Vous avez en réalité 12 corps, du plus 

dense, le corps mental, au plus subtil : le corps supérieur divin 8. 

 

 corps divin          2                 3                4                  5              6                7              8 supérieur 

Le nettoyage du corps astral est le plus long, votre bouclier peut prendre un ensemble de projectile, 

de charges, d'information polluante importante. 

Le corps astral vous demandera une fine attention dans son nettoyage. 

 ►  Pollution que vous trouvez sur  votre corps astral : 

Certaines des pollutions sont l’œuvre d'êtres humains, par leurs intentions, ils projettent des 

énergies condensées, qui se concrétisent sous forme : 

► des flèches, des pieux, des aiguilles qui se plantent dans le corps, surtout le cœur et la gorge. Ces 

projectiles s'enlèvent avec vos mains astrales. Lorsque par votre intention, vous ressentez ou 

scannez votre corps astral, vous  butez sur une flèche, un pieu, des aiguilles etc., à l'emplacement 

des objets vibratoires, le ressenti est comme un vent frais, comme si vous aviez un trou dans une 

chambre à air. 

Vous l'enlevez en tirant doucement dessus et vous transmutez en lumière. Vérifiez de temps, en 

temps votre corps astral et faite une petite toilette énergétique. 

► Des mémoires du passé qui se réveillent, dans des parties de votre corps astral. C’est une 

représentation de mémoire : les projectiles et les armes qui ont servi à vous tuer se matérialisent 

énergétiquement : 

→des flèches, des poignards, un glaive ou une épée, un casque sur la tête, un javelot, une hache, une 

masse, une corde autour du cou ou des pieds, une  pique, etc. 

Une mémoire de vie antérieure peut se réveiller, elle donne souvent une douleur à un endroit localisé. 

Là aussi, vous utilisez vos mains astrales pour enlever l'objet, surtout à l'endroit de la douleur ou 

de la gêne. Vous transmutez ensuite en lumière l'objet. La douleur disparaît progressivement aussi. 

► Les autres pollutions que vous trouvez sur votre corps astral sont des consciences malveillantes 

qui se collent, se positionnent contre votre corps subtil pour créer quelquefois des membranes 

vibratoires basses pour affaiblir votre capital énergétique. 

Voici ce que vous trouvez collé sur un corps astral : 
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→Une personne désincarnée, une conscience malveillante, une entité (création d'une conscience qui 

a programmé une chimère sur votre taux vibratoire, pour vous infecter énergétiquement). 

Dans certaines circonstances, même avant votre naissance ou dans la petite enfance, vous pouvez 

vous faire incorporer par une âme désincarnée, qui vous procurera bien des ennuis, vous n’en avez 

pas conscience. Votre âme l'a demandée avant le départ dans l’enveloppe charnelle, il y a toujours 

une logique, mais, au début de votre vie, tout cet aspect subtil est loin d’être votre priorité. 

Pour vous défaire de ces âmes, vous devrez chercher pourquoi, elles se sont collées sur vous (Voir 

chapitre 48, les lignées familiales). 

Par le même principe, d’un scan avec les mains ou par des techniques différentes de : kinésiologie, 

d’outils subtils, vous pouvez vérifier si de telles pollutions se trouvent sur votre corps astral, ou un 

consultant qui demande une aide. 

► Quelquefois, vous trouvez un sceau de vengeance sur le corps astral. Lorsque vous regardez par 

clairvoyance cette pollution, vous pouvez voir une figure géométrique, comme un pentagramme 

apposé devant ou dans le dos. Lorsque vous ressentez cette pollution, assez froide, cela pique les 

mains. Cette pollution créée un désagrément, parfois une douleur, une lourdeur, une oppression. Elle 

provient d'une personne désincarnée très malveillante (démonique), ou d'êtres humanoïdes non 

lumineux, eux aussi démoniques (dans le sens qu’ils n'expriment aucun sentiment d’amour). 

Pour l'enlever, vous utilisez vos deux mains astrales et vous imaginez que c'est un couvercle 

rond, vous l'attrapez à deux mains, en tirant d'un coup sec, pour le transmuter en lumière. 

     

Ceci est une représentation qui peut être vue, par clairvoyance. Votre guide vous montre la teneur 

de la pollution sous cette forme. Une autre personne pourrait ne voir qu'un cercle, tout dépend de 

vos propres références. 

► Des corsets et des colliers vibratoires, ainsi que des objets éthériques, comme des implants, 

des chaînes, des tridents, des fils énergétiques, etc. 

Toutes ces pollutions sont l’œuvre des êtres humanoïdes malveillants, ils sont calés et doués pour 

vous polluer, vous diminuer physiquement. 

Pour enlever les corsets qu'ils mettent autour de votre corps astral, vous devez l'imaginer comme 

lorsque vous vous mettez de la cellophane, un film plastique transparent autour de votre corps, 

méthode que certaines personnes utilisent pour maigrir et de brûler les graisses. Votre corps astral 
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peut se trouver avec plusieurs couches de membranes énergétiques, que vous couperez avec votre 

main astrale en forme de ciseau, puis vous l'enlevez comme un vêtement pour transmuter en 

lumière. 

► Les colliers vibratoires sont placés autour du cou, vous les coupez avec votre main astrale et 

vous transmutez en lumière. 

► Les implants s'enlèvent avec les mains astrales, vous imaginez que c'est apposé comme des épines 

de rosiers, vous les attrapez et les transmutez en lumière. 

   

Tous les autres objets éthériques, les chaînes, des tridents, des fils énergétiques enroulés autour de 

votre corps astral, s'enlèvent, se coupent et se transmutent en lumière. 

Important : 

Les chaînes que les vilains humanoïdes mettent, peuvent être enlevées par tous les thérapeutes. 

Cependant des personnes incarnées peuvent être liées ou ont eu un lien avec le bas astral et avoir 

des chaînes qui les relient avec ses dimensions glauques. 

Vous ne devez surtout pas les casser, les rompre, seuls des maîtres spirituels ou des êtres de 

Lumières en ont l'autorité. 

Vous vous exposez à de graves conséquences lorsque vous outrepasser votre liberté, pensant que 

vous libérez une personne des vibrations du bas astral. Vous aurez de lourdes répercussions, des 

attaques du bas astral, ainsi que des manifestations désagréables sur votre corps physique. 
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►  Pollution que vous trouvez dans  le corps mental : 

Votre corps mental est votre mémoire ou programme de la matière, c’est principalement vous, qui 

le chargez de nœuds émotionnels, d’informations contradictoires. 

De plus, vous pouvez vous faire polluer par des entités, des consciences malveillantes, des 

consciences divines (appelé aussi entité divine du subtil) qui sont des consciences supérieures 

malveillantes, qui peuvent incorporer votre corps mental, l’influencer d’autant plus, au début de 

votre ouverture d’éveil. 

Des êtres humanoïdes par leur puissance psychique savent manipuler le mental d’un être humain, le 

contrôler, l’influencer et lui transmettre de fausses informations, des rêves, des projections pour le 

diriger dans une mauvaise direction. 

Vous devez avoir une attention particulière sur cette partie subtile de mental. 

Vous aurez besoin de faire des entretiens réguliers, modifier les informations parasites, limitantes, 

vos schémas de pensées biaisées, erronées, en pratiquant des harmonisations quantiques 

informationnelles. Ceci est un travail introspectif personnel pour votre grandissement. C’est pour 

cette raison qu’une hygiène particulière sera apportée au corps mental, vous ferez un nettoyage 

approfondi avec les mains astrales, c’est le même principe que le nettoyage de votre corps astral. 

Comme pour votre corps astral, déterminez les pollutions subtiles qui vous parasitent, que vous 

enlèverez au fur et à mesure. 

Il est préférable d’enlever les énergies les plus subtiles en début :  

► les consciences malveillantes, les consciences divines malveillantes : transmutez dans le bas 

astral. 

► les entités et entités de l’invisible : transmutez en lumière. 

► les nœuds émotionnels, les implants, des rayons vibratoires informationnels, des mémoires : 

transmutez en lumière 

Ce nettoyage se pratique assis ou debout, avec une intention forte, vous envoyez vos mains astrales 

dans votre corps mental, vous ressentez, puis vous enlevez ce que vous avez trouvé ou ressenti. 

 ►Pollution que vous trouvez dans le corps causal : 

Votre corps causal est un corps plus subtil que le mental, les charges que vous pouvez avoir sont 

moindres.  

Ce corps subtil est la mémoire akasha de votre âme. 

Vous trouverez principalement des énergies subtiles qui pourront polluer cette partie. 

Vous envoyez vos mains astrales par votre intention : 

► des consciences malveillantes, des consciences divines malveillantes : transmutez dans le bas 

astral. 
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► des entités et des entités de l’invisible : transmutez en lumière. 

► des mémoires ou des informations de vies antérieures : transmutez en lumière. 

► Pollution dans votre corps bouddhique et divin : 

Ces corps sont encore plus subtils, les charges que vous pourrez prendre sont des pollutions très 

subtiles. 

► des consciences malveillantes, des consciences divines malveillantes : transmutez dans le bas 

astral. 

► des entités de l’invisible : transmutez en lumière. 

Le nettoyage se pratique toujours de la même façon, par votre intention, votre but, vous envoyez vos 

mains astrales dans la partie du corps subtil à nettoyer. 

 ►Pollution de tous les autres corps subtils, de votre corps divin supérieur, au corps 

supérieur divin numéro 8 : 

Ce sont des corps subtils supérieurs, vous ne trouvez que deux sortes d’incorporations. 

► des entités créées par des esprits divins : transmutez en lumière. 

► des incorporations par des esprits divins : transmutez dans le bas astral. 

► vos corps divins supérieurs peuvent être en décalage, il vous appartiendra de les réaligner. 

Ce sont vos émotions qui perturbent vos corps supérieurs, mais ce sont les informations transmises 

par votre corps mental qui font une attraction des énergies qui viennent vous incorporer. (Voir 

chapitre 43 page 412 pour réaligner vos corps divins supérieurs). 

3► Les chakras : 

Sans les chakras, vous n’existeriez pas, ces petits vortex qui vous composent, vous permettent de 

vivre en tant qu’être humain dans ce véhicule. 

Tout ce qui est constitué d’un corps de matière organique dense ou subtil possède des chakras, 

semblable à de petites roues qui ont un sens de rotation. 

Même des animaux microscopiques, unicellulaire en ont, tous les êtres quelques que soient leurs 

tailles ont besoin du prana pour faire vivre leur corps biologique. 

Votre planète terre, Gaïa en est la gardienne de la vie, elle possède aussi des chakras, des chakras à 

énergies positives et à énergies négatives, des énergies froides expulsées à sa surface. Gaïa 

fonctionne comme un corps humain, la planète absorbe le prana, qui permet à la planète de vivre. 

Ensuite, évacue les énergies brûlées, usagées, comme pour un être humain.   

Lorsque vous effectuez un nettoyage de votre lieu de vie, vous trouvez des chakras positifs et 

négatifs, ceux qui sont à énergie négative sont, soit à inverser, soit à décaler.  
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En-fait, les chakras sont vitaux pour tous les êtres humains, ces roues ou vortex peuvent avoir de 

petites anomalies, prendre des charges, des pollutions, plusieurs cas seront vus. Les êtres humains 

ont des chakras principaux dans l’axe de leur colonne vertébrale et des milliers de micros chakras 

sur tout leur corps éthérique. 

De même, vous avez une partie de vos chakras, sensibles à vos émotions, ils sont appelés, 

chakras émotionnels : Les autres chakras, qui vous composent, sont énergétiques.  

Du plus subtil au plus dense : 

Les chakras émotionnels :                                           les chakras énergétiques : 

►  Chakra de la gorge                                                    ►  Chakras supérieurs                            

►  Chakra de l’harmonie                                               ►  Chakra couronne                                

►  Chakra du cœur                                                         ► Chakra du troisième œil                     

►  Chakra du plexus solaires                                         ►  Chakra racine                                     

►  Chakra sacré                                                              ► Chakras inférieurs 

Les chakras émotionnels sont liés à vos émotions, vous les polluez quand vous n’avez pas le moral, 

ils sont sensibles, vous devez de ce fait travailler sur vos émotions,  aussi savoir les entretenir. 

Vous pouvez les comparer à de petites pompes à aspirer l’énergie pranique, lorsque vous n’êtes pas 

en forme, vous les encrassez, il vous faudra les nettoyer régulièrement, faire des visites d’entretien. 

Vous avez aussi des chakras supérieurs au-dessus de la coronelle, que l’on nomme chakra 8, 9, 

10, etc., c’est facile à mémoriser, plus vous ouvrez votre conscience, plus vos chakras supérieurs 

vont s’ouvrir. 

Des consciences malveillantes ou des entités peuvent incorporer ces chakras. 

Vous avez des chakras inférieurs, au nombre de 6, qui se situent après votre chakra racine, que 

vous appelez chakra -1, -2, -3, -4, -5, et -6. Ces chakras s’ouvrent au fur et à mesure des montées 

vibratoires que Gaïa provoque. Il y a, quelques, années, vous n’aviez que le chakra -1, -2 et -3 

d’ouvert. Tout est en évolution, tous vos chakras sont dans votre alignement d’être, semblable à une 

antenne qui est en lien entre le ciel et la terre. 

Les chakras en dehors de votre corps de matière sont à l’extérieur de vous, vous êtes semblable à un 

pylône, vous êtes en connexion avec le ciel et la terre, vous ne voyez pas avec vos yeux humains la 

disposition de vos chakras, ceux que vous avez sur votre corps physique sont dans un alignement. 

Ceux qui sont après votre coronal, comme ceux qui sont en dessous du chakra racine, sont des 

chakras subtils, invisibles. Dans ce cas l’alignement n’est pas basé par rapport à votre corps 

physique, les chakras se positionne en fonction de votre corps éthérique, c’est ainsi qu’ils ne sont 
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pas en ligne droite, la ligne droite n’existe pas en énergétique. C’est par l’intermédiaire de votre 

âme, de votre corps astral que les branchements des ouvertures des chakras se produisent. Ce ne sont 

que vos émotions incontrôlées qui perturbent la bonne connexion avec l’harmonie de vos chakras. 

C’est pour cette raison, que de temps, en temps, vous avez besoin, de vous réaligner en conscience 

pour vous ancrer. Ces chakras liés à votre ancrage dans la matière se polluent, prennent des charges 

et se décalent trop ou insuffisamment. 

                      

                                                                + 11        ◌ 

                      Chakras supérieurs        + 10        ◌ 

                                                           + 9         ◌ 

                                                           + 8         ◌ 

  

                                                               - 1       ●                                                                           

-2 ● 

-3 ● 

                Chakras inférieurs         -4        ●   

-5     ● 

-5 ● 
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Comme l’image le montre, tous vos chakras ne sont pas visibles à l’œil nu, ils sont subtils, vous 

pouvez les ressentir avec les mains. Pourtant, ils traversent votre corps de matière et éthérique. Ces 

centres énergétiques ont la propriété de transformer et de redistribuer l'énergie qui les traverse. Le 

sens de rotation peut être orienté soit vers la droite, soit vers la gauche. Ce sens de rotation est inversé 

chez l'Homme et chez la Femme, marquant ainsi une complémentarité dans l'expression des 

différentes énergies.  

En fonction de la polarité des chakras, la rotation peut se faire dans le sens des aiguilles d’une montre 

ou dans le sens inverse. 

Toute rotation vers la droite se caractérise par la prédominance du principe masculin ou yang.  

Toute rotation vers la gauche est associée au principe féminin ou yin. 

Les 1ers, 3ᵉ, 5ᵉ et 7ᵉ chakras seraient à polarité masculine tandis que les 2ᵉ, 4ᵉ et 6ᵉ seraient à polarité 

féminine. 

Sachant que la rotation s’inverse en fonction du sexe de la personne : 

→ Chez la femme, les chakras à polarité masculine se déplacent vers la gauche et les chakras à 

polarité féminine vers la droite. 

→ Au contraire, chez l’homme, les chakras à polarité masculine se déplacent vers la droite et les 

chakras à polarité féminine vers la gauche. 

→ Ainsi chez la femme, le chakra à la base, le racine en rouge, tourne vers la gauche et celui du 

masculin vers la droite. 

Vos chakras inférieurs et supérieurs ont un fonctionnement identique, c’est inversé entre les femmes 

et les hommes. 

Vous comprenez pourquoi les hommes et les femmes forment un assemblage particulier, même si 

vous avez des exceptions dans cette réalité énergétique, car un corps masculin peut avoir un sens de 

rotation féminin et une femme peut aussi avoir un sens de rotation masculin, c’est le cas, pour ceux 

qui se reconnaissent comme du même genre. 

L’ensemble de vos chakras forment et créent votre aura, votre champ morphique ou informationnel. 

C’est ainsi, que des perturbations auriques se présentent, quand vous avez des perturbations 

émotionnelles en résonance avec vos chakras. 

Les chakras dits supérieurs sont directement liés à votre ouverture de conscience, votre réalité sera 

bien différente, vous recevez des informations subtiles, vous êtes en lien plus facilement avec votre 

âme, l’Univers, La Source. 

Il est important pour vous de nettoyer vos chakras, mais surtout de maîtriser vos émotions qui 

perturbent considérablement le bon fonctionnement de vos chakras, de même que votre corps 

biologique. 

Voici les différentes anomalies et charges que vous trouvez, vous devez régulièrement vérifier vos 

chakras, c’est une pratique importante pour mieux vous comprendre intérieurement.  
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Une particularité non négligeable à prendre, en compte, pour vos chakras émotionnels, vous avez 

deux entrées qui se font par votre corps biologique. Devant et dans le dos. 

Il sera important lors des nettoyages d’aller dans le 

cœur du chakra, pas uniquement à l’entrée du 

chakra  pour enlever des objets éthériques ou d’autres 

charges et parfois de reconstituer le vortex avec de la 

lumière réparatrice si celui-ci est déchiré ou détérioré. 

 

Vos chakras peuvent avoir de petits bugs liés à vos émotions : 

1 → un manque d’énergie, surtout le chakra de la gorge. 

2 →des chakras trop ouverts ou trop fermés. 

3 →le chakra sacré et du plexus solaire peuvent avoir leur centre de rotation inversé, cette inversion 

est l’œuvre d’humanoïdes malveillants 

4 →le chakra du troisième œil et la coronelle peuvent être décalés, ce sont aussi des êtres subtils 

malveillants qui viennent vous perturber. 

Comment corriger ces anomalies : 

Avant toute intervention, vous devez faire une vérification des problèmes, vous n’aurez pas 

forcément toujours les mêmes dysfonctionnements liés à vos chakras. C’est à vous de prendre 

soin de vous. 

1) lorsque vous avez un manque d’énergie dans un chakra : plusieurs cas s’offrent à vous. 

● le chakra de la gorge, de l’harmonie et du cœur → énergie cosmique 

● le chakra du plexus solaire 5o % →énergie cosmique et 50 % →énergie tellurique 

● le chakra sacré → énergie tellurique 

  

Par votre ressenti ou avec des outils, vous déterminez les carences énergétiques. 

Il est préférable de pratiquer un transfert d’énergie, vous ne devez jamais utiliser votre énergie 

vitale.  
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► Pour ce faire, lorsque vous envoyez de l’énergie dans votre chakra de la gorge, vous levez votre 

main non dominante vers le ciel, pour capter des énergies cosmiques. Avec l’autre main, par votre 

intention, vous imaginez envoyer l’énergie dans le chakra, en faisant de petites rotations, vous 

constatez que votre main libère des vibrations, pendant, environ 30 à 40 secondes, vous énergisez 

le chakra. 

Vous vérifiez ensuite si vous en avez suffisamment envoyé. 

► Lorsque vous devrez réénergiser votre chakra sacré, vous baisserez votre main non 

dominante, vers le sol, et avec votre main dominante vous envoyez l’énergie tellurique dans 

le chakra, en faisant de petites rotations durant quelque 30 à 40 secondes. Vous vérifiez ensuite 

si vous en avez suffisamment envoyé. 

► Pour le chakra du plexus solaire, vous vérifiez quelle sorte d’énergie vous avez besoin et en quelle 

proportion. Le transfert se fait de la même façon, il vous suffit de vérifier ensuite. 

2) Dans certaines circonstances, vos chakras peuvent être trop ouverts ou pas assez. Lorsque vous 

sentez que vous vous videz énergétiquement, c’est peut-être un chakra trop ouvert. Dans ce cas, par 

votre intention, vous envoyez vos mains astrales sur le chakra trop ouvert et vous imaginez le 

refermer comme si vous refermiez un cercle. Pour ouvrir un chakra, vous envoyez vos mains et 

imaginez d’écarter votre chakra. Vous pouvez le faire par votre propre intention. Ce sont vos 

émotions qui dérèglent votre machinerie énergétique. 

3, 4) Les chakras inversés et décalés : 

Vous êtes visités de temps en temps par des humanoïdes malveillants qui viennent vous embêter et 

modifier votre système énergétique. 

► L’inversion du sens de rotation du chakra sacré et du plexus solaire.  

Pour remettre ces deux chakras dans le bon sens de rotation, il vous suffit de positionner votre main 

astrale entre les deux chakras, par votre intention, votre pensée, le but est de remettre vos 

chakras dans le bon sens, prenez l’exemple d’un bocal, que vous voulez dévisser ou serrez. Lorsque 

votre main astrale est mise entre les deux chakras, vous faites tourner votre main astrale à 180°, à 

droite ou à gauche, ce qui corrigera d’office cette anomalie du chakra. 

  

► Parfois, vous avez le chakra du troisième œil et la coronelle décalé. 

Essayez, de ressentir, par vous-même ou votre chakra est décalé, en haut, en bas, à droite, à gauche,  

ensuite, vous le repositionnez avec votre main astrale. Vous pouvez le faire par votre propre 

intention. C’est plus compliqué sur un consultant, ou vous devez utiliser un outil,  pour vérifier la 

correction et vérifier que vous l’avez bien repositionné. Principalement si vous n’avez pas une clair-

vision, avec un bon ressenti, c’est un exercice intéressant. 
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Voici les différentes charges subtiles que vous pouvez trouver, elles sont nombreuses.  La technique 

de nettoyage est le même que précédemment, vous le faites avec les mains astrales. 

Pour rappel : 

→ les personnes désincarnées malveillantes sont transmutées dans le bas astral. À moins de faire 

un protocole d’excuse.  

→ les consciences malveillantes, les consciences divines malveillantes sont transmutées dans le 

bas astral. Ou faire un protocole d’excuse. Voir chapitre 48.  

→ les personnes désincarnées bienveillantes sont envoyées dans la lumière.   

→ les entités, les entités du subtil, les objets éthériques, les créations énergétiques et les nœuds 

émotionnels sont transmutés en lumière. 

Il est préférable comme dans chaque nettoyage de commencer par vérifier si vous avez des 

incorporations. 

► Vous trouvez des personnes désincarnées bienveillantes dans un chakra, cette énergie se 

positionnera dans un chakra émotionnel, en lien avec vos émotions, cette personne désincarnée 

a eu dans sa vie terrestre, les mêmes émotions négatives, votre résonance vibratoire l’attire. 

Par télépathie, vous lui demandez de sortir puis vous la faites monter dans la lumière. Vous 

pouvez lui demandez si elle a un message personnel à vous communiquer. 

► Une âme malveillante, une conscience malveillante (la plupart du temps, 1 à 3) vous l’attrapez 

avec vos mains astrales, pour, la transmutez dans le bas astral, ou essayez de, comprendre ce 

qu’elle est venue vous dire et faites un protocole d’excuse. 

► Une conscience malveillante, vous l’attrapez avec vos mains astrales et vous le transmutez dans 

le bas astral. 

► Les entités, entités de l’invisible, vous les transmutez en lumière. 

► Les consciences divines malveillantes ont tendance à vous mettre dans vos chakras émotionnels 

et énergétiques des rouleaux et cylindres en mouvement. 

Lorsque vous avez un cylindre, vous l’enlevez, pour ensuite reconstituer l’intérieur de votre chakra. 

Ces cylindres déchirent et abîment la structure énergétique de votre vortex. 

Les cylindres que créent ces consciences sont tranchants, prévu pour déchirer l’intérieur de vos 

chakras. Vous envoyez de la lumière réparatrice pour reconstituer l’intérieur, une fois l’objet 

enlevé et détruit. 

Lorsque vous êtes sensitives, vous ressentez des douleurs dans votre corps biologique. 

► Les humanoïdes malveillants aiment vous charger, ils sont très inventifs. 



484 

Voici ce que vous pouvez trouver, des implants, des plaques astrales, des sphères, des tridents, 

etc. 

Tout ce qui vous incorpore, que ce soit : dans votre corps éthérique, votre aura, vos chakras a une 

force vibratoire basse. C’est en résonance avec vous, vous êtes aussi en résonance basse. Avec vos 

mains astrales, vous attrapez ces objets éthériques avec les mains astrales pour les transmuter en 

lumière.  

  

► Vous vous polluez beaucoup à ruminer sur vos problèmes et vous faites des condensations 

énergétiques, des nœuds émotionnels. Par votre intention, vous les attrapez avec les mains 

astrales pour les transmuter en lumière. 

►Des flèches et des pieux, ce sont des projections qui viennent de personnes qui vous côtoient. Le 

plus souvent avec qui, vous avez des désaccords, par leurs intentions elles vous projettent des 

informations basses, qui prennent une forme : de flèches, d’aiguilles et de pieux que vous retrouvez 

dans le chakra de la gorge et du cœur. Lorsque, vous êtes sensitives, vous avez une sensation 

désagréable ou une douleur. Dès que vous avez enlevé avec vos mains astrales les projections, une 

libération se produit sur ces chakras, mais aussi, un soulagement. Ces projections sont à transmuter 

en lumière. 

4► La kundalini :  

Votre kundalini est votre réseau énergétique principal qui alimente votre corps éthérique, et par 

extension votre corps physique, comme votre système sanguin. 

Ce réseau énergétique peut se salir, s’obstruer à cause de vos émotions, ou être pollué par une source 

extérieure. 

Vous devez vérifier de temps en temps votre état de circulation énergétique, comme vous le faites 

pour votre aura. 
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Quels sont les charges que vous pouvez trouver ? 

Comme dans les parties énergétiques que vous avez vues, il y a des similitudes. Cependant, vous ne 

pensez pas toujours que votre kundalini peut être touchée par une pollution, une charge, des objets 

éthériques, des entités ou une conscience malveillante. 

Comme pour précédemment, vous enlevez en premier les énergies les plus vibratoires qui ont une 

résonance importante sur votre état général, vous donnent une fatigue. 

Pour ce nettoyage, vous utilisez vos mains astrales et des créations mentales. 

→En premier, vous vérifiez si vous avez une incorporation par une conscience malveillante.   

Si, cela se produit, vous l’enlevez avec les mains astrales et la transmutez dans le bas astral. 

→Les entités seront transmutées en lumière. 

→Régulièrement, vous polluez de nœuds émotionnels vos réseaux, ou routes énergétiques, pour les 

enlever vous pouvez le faire avec les mains astrales. Par votre intention vous transformez vos mains 

astrales pour en faire de grands filtres pour tamiser votre kundalini. 

→ Vous pouvez créer des outils de nettoyage, des tamis, des planches, un filet qui vous serviront à 

effectuer ces nettoyages. 

Il est préférable de le faire debout, le plus important est de bien programmer votre outil pour 

effectuer le nettoyage adéquat.  

Utilisez un support (une photo d’un filet, d’un aspirateur, d’une planche, etc.) pour créer par votre 

intention l’outil subtil, qui se positionnera dans l’éthérique de la terre. 

Lorsque vous créez une planche astrale, vous la mettez à un mètre au-dessus de votre tête, vous faites 

descendre, lentement, pour traverser toute votre kundalini, de haut en bas, puis à un mètre en dessous 

de vos pieds, pour faire descendre l’outil dans la lave éthérique, où il sera recyclé.  

Parfois l’utilisation des mains astrales sera indispensable, vous ne pourrez pas tout faire avec une 

création mentale. Vos mains astrales sont bien plus puissantes et en lien direct avec votre corps 

astral, votre âme. 

→Les objets éthériques positionnés dans votre kundalini sont l’œuvre des humanoïdes malveillants. 

Ils ont une faculté de création surprenante, ils peuvent vous plomber facilement. Ils vont introduire 

de petits objets éthériques pour vous incommoder, vous fatiguer. Vous trouvez des formes 

stupéfiantes, des ressorts, des billes, des tubes, tous ces objets subtils vibrent bas, et perturberont vos 

énergies. C’est leur objectif, vous polluez principalement votre moral. Pour un nettoyage intense, 

créez une plaque astrale, ou un tamis, ou alors, utilisez vos mains astrales pour filtrer vos vaisseaux 

énergétiques. C’est par une intention forte que vous intensifiez la force d’action dans vos 

nettoyages subtils. 
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5► Le corps éthérique ou vital :  

C’est un corps énergétique primordial parce qu’il protège directement votre corps physique. Voir, le 

chapitre 44, page 420, pour des explications plus approfondis sur sa constitution. 

  

Petit rappel : 

Ce corps énergétique que vous pouvez facilement voir, prenez une feuille de papier blanc et 

positionner, votre main à 5 centimètres de la feuille, mettez votre regard entre le pouce et l’index, 

au bout d’une à deux minutes, vous verrez un halo blanchâtre se dessiner en contour de votre main. 

Comme pour les autres corps énergétiques, vous avez des similitudes. 

Pour vous auto-nettoyer, vous pouvez le faire assis ou debout, les yeux fermés, vous ressentirez 

mieux, vous verrez les charges subtiles. 

Des créations d’outils subtils peuvent vous aider, seulement dans la pratique, pour un travail en 

profondeur, les mains astrales sont bien plus pratiques, mais en plus rapides. 

                          

                            

                         Représentation du corps éthérique de couleur blanchâtre 

Lorsque vous nettoyez une membrane éthérique, pour nettoyer rapidement les charges, vous envoyez 

les mains astrales dans l’endroit choisi, vous ressentez, les yeux fermés. 

Ensuite, vous faites comme une boule de neige, attraper toutes les énergies subtiles, les objets 

éthériques pour les compresser pour ensuite extraire cette boule énergétique et la transmuter en 

lumière. Cela peut être fait en 2 ou 3 passages, tout dépend des charges.  

Vérifiez toujours avec votre ressenti ou avec des outils pour ne rien oublier. 
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Charges que vous pouvez trouver dans votre corps éthérique : 

► Personnes désincarnées, malveillantes : comme collées dans votre corps éthérique. Cette 

présence indésirable froide vous fait un trou dans votre habit énergétique, ce qui produit des 

douleurs, un désagrément important.  

Avant de l’enlever, déterminez pourquoi, cette âme errante vous a incorporé afin de résoudre cette 

cohabitation non désirée. Un protocole d’excuse sera nécessaire, cette énergie est venue vous faire 

payer une dette. 

► Une conscience malveillante : par votre intention, vous envoyez les mains astrales pour l’attraper 

(vous imaginez comme attraper et serrer les épaules d’un petit enfant). Le simple fait de positionner 

votre intention, votre but, vos mains astrales se dirigeront vers cet intrus. Il serait important, comme 

pour une personne désincarnée, de comprendre la raison de l’incorporation, afin de ne pas l’envoyer 

dans le bas astral, et qu’il vous pollue deux semaines plus trad.  

À l’époque que vous vivez, votre conscience est suffisamment ouverte pour régler tous les problèmes 

que votre âme est venue s’acquitter, pour passer à autre chose. 

Ce que vous attirez, a une logique, un sens que votre âme veut que vous conscientisez, tout est 

ordonné dans le subtil. Vous faites attraction avec une conscience parce que vous envoyez le signal. 

Il vous suffit de le comprendre, cependant pour résoudre totalement une incorporation subtile, vous 

devez être dans le cœur, dans la neutralité, dans le détachement. 

►Une entité et (ou) entité de l’invisible : ces créations qui proviennent de consciences malveillantes 

sont à localiser. Vous devrez vérifier dans quelles membranes elles sont allées, par votre intention, 

vous envoyez les mains astrales, vous l’attrapez, vous pouvez la compresser, vous l’enlevez du 

corps vital pour la transmuter en lumière. 

►Les miasmes, les vers, des sangsues, les scarabées, de petits serpents, des chenilles, etc. : ce sont 

de petits parasites énergétiques gloutons qui aiment particulièrement votre corps vital, puisque très 

dense en énergie, ils se nourrissent avec voracité de votre énergie, vous êtes pour ces animaux 

énergétiques une nourriture, buffet à volonté. Avez-vous déjà vu un tronc d’arbre traversé par des 

vers, les insectes xylophages qui dévorent le bois, en réalité ces créatures énergétiques font de même 

avec vos membranes éthériques ! Lorsqu’ils arrivent à vous atteindre,  votre aura ou champ d’énergie 

est décalée, votre bouclier énergétique est perméable. Parfois, des lombrics se logent dans votre 

estomac, le colon ou les intestins éthériques, ce qui se traduit par des douleurs dans votre corps 

physique, et produit aussi chez des enfants ou adultes des gastros intestinales. Pour guérir 

rapidement, il n’est pas nécessaire de boire du coca-cola, c’est trop acide, seulement une extraction 

de ces vers et les transmuter en lumière. 
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                           Des Scolytes qui mangent l’intérieur d’un tronc 

Lorsque vous voulez vous nettoyer de tous ces parasites, il est préférable d’utiliser vos mains 

astrales. 

Votre corps éthérique est constitué de 6, membranes, par votre intention, votre but, vous envoyez 

les mains astrales dans une membrane, vous faites une compression comme lorsque vous faites une 

boule de neige pour rassembler les parasites, puis vous les enlevez pour les transmuter en lumière. 

Renouvelez l’opération si nécessaire, si à votre ressenti vous estimez que votre membrane est peu 

vibratoire ou piquante. 

Vous pouvez utiliser des outils pour confirmer votre nettoyage. 

Le but est de déparasiter toutes les membranes, ensuite d’envoyer par l’intermédiaire de vos mains 

astrales de la lumière grise pour reconstituer ce corps subtil et boucher les trous. 

► Les objets éthériques : Ce sont les charges que les êtres du voile éthérique, les humanoïdes 

malveillants vous mettent pour abaisser votre vibration, vous charger, vous entraver dans votre vie, 

votre évolution. 

C’est un passage obligé par tous ceux qui sont des âmes évoluées et hautement évoluées. Vous ne 

devez pas être en colère vis-à-vis de ces êtres malveillants, votre âme accepte ces visites, ces 

attaques, ces contraintes, qui se produisent un temps, ensuite lorsque vous aurez dépassé ce que 

votre âme veut vous faire comprendre, vous n’êtes plus importunés par ces coquins de l’éthérique.  

Puisque vous avez déjà vu qu’ils savent vous plomber au niveau de votre aura, vos chakras, ces êtres 

ont vraiment conscience que votre corps vital a une influence sur votre corps physique. C’est ainsi, 

que vous ressentirez des gènes, des douleurs à des endroits de votre corps du jour au lendemain. 

Vous allez vous coucher en pleine forme, au lever le lendemain matin, vous avez l’impression d’être 

passé dans une machine à laver, avec des douleurs dans le dos, une jambe, à la tête, sans aucune 

explication logique. 

Vous devez vous posez la question, que s’est-il passé ? 

Demandez à vos guides, vérifiez avec vos outils, vos capacités si vous n’avez pas été visités et 

pollués par tout un arsenal d’objets éthériques et du poisson éthérique, qui savent positionner dans 

des emplacements liés, la plupart du temps, à vos émotions et de surcroît sur la polarité qui cause 

des ennuis. 
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→Vous pouvez trouver des implants, des tridents, des billes énergétiques, des ressorts, des 

plaques astrales, des tubes, etc. 

Pour les enlever avec les mains astrales, mettez votre intention, votre but, sur « enlever les objets 

» dans la membrane, 1, 2, 3, ou 6, etc. Vous les attrapez pour les transmuter en lumière. 

→Vous avez des particularités au niveau du dos, parce qu’ils peuvent vous déplacer des vertèbres, 

une hanche, mettre des fils énergétiques autour de vos vertèbres, vous mettre des barres 

énergétiques dans votre dos éthérique.  

Pour les fils énergétiques, vous devez les couper, les extraire pour les transmuter en lumière. Pour 

les barres, vous les attrapez avec votre main astrale, puis vous montez votre main vers le sommet 

de votre tête pour ensuite les détruire en lumière. 

Vous pouvez même recaler vos vertèbres vous-même par votre intention, ou demandez à une 

personne compétente de le faire. 

→Une autre pollution que vous pouvez trouver, lors de leur passage, ils vont vous injecter du 

poison éthérique, vous pouvez le voir par clairvoyance semblable à une gelée bleutée. Vous devez 

filtrer votre corps éthérique avec vos mains astrales, ou avec la création d’une planche astrale en 

forme d’éponge que vous programmez. Elle servira à absorber ce liquide subtil, que vous enverrez 

à la fin du nettoyage dans la lave de la terre. 

Vous devez parfois le faire plusieurs fois, vérifiez toujours après votre nettoyage, si vous avez 

totalement nettoyé votre corps éthérique. 

→Vous pouvez trouver des plaques astrales dans vos membranes, au niveau du cou, mais 

principalement sous les pieds. 

Ces plaques énergétiques sont assez lourdes  énergétiquement, elles sont placées sous un pied ou les 

deux, cela dit, il y a toujours un lien émotionnel avec une polarité. 

Lorsque vous avez beaucoup de plaques sous le pied droit, par exemple, la personne a des conflits 

avec le masculin. C’est la même symbolique pour le pied gauche, pour un thérapeute, c’est une 

indication émotionnelle qu’il devra remonter vers le consultant pour éveiller sa conscience. 

► Des flèches et des pieux :  

Ce sont des projections qui viennent d’êtres humains incarnés, aussi des êtres d’autres dimensions. 

Mettez votre intention sur ces projections, enlevez-les avec vos mains astrales puis les détruire en 

lumière. 

 

► Les nœuds émotionnels : 

Lorsque vous avez beaucoup de tracas, de ruminations, de tracas, vous créez vous-même des 

condensations énergétiques qui forment des nœuds semblables à de petits œufs. Des nœuds 
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fortement condensés qui s’intensifient prennent souvent une forme animale ou végétale qui se 

nourrira de votre propre énergie.  

Ce sont les thérapeutes compétents qui font ce nettoyage énergétique en profondeur. Il est vraiment 

vital de maîtriser sa pensée ainsi que ses émotions. 

Pour s’enlever ses nœuds, deux solutions : 

→avec vos mains astrales pour en faire un grand filtre, les condenser en une boule puis les détruire 

en lumière. 

→par l’intermédiaire d’une planche astrale que vous programmez pour cet usage, et qui finira dans 

la lave éthérique une fois le nettoyage accompli. 

► Les mémoires cellulaires et de vie antérieure : 

Votre corps éthérique enregistre des informations, des traumatismes, de votre vie présente, mais, 

aussi, dans certaines occasions de vies antérieures. 

Il peut arriver que des mémoires se réveillent dans ou à certains endroits de votre corps physique, 

vous ressentez une douleur. Seulement, la science médicale ne comprend pas d’où viennent vos 

douleurs. Votre problème physique qui peut vous invalider, vous faire boiter, même les machines 

technologiques, scanner, IRM, ne montrent rien, pourtant vous souffrez et cette condition vous 

entrave dans votre vie de chaque jour. 

Une mémoire se réveille toujours à cause d’un choc émotionnel, aussi plus vous ouvrez votre 

conscience spirituelle, plus ces mémoires peuvent se réveiller, parce que votre âme le veut, le décide 

à un moment précis. 

Lorsqu’un cas se présente, vous devrez chercher l’information pour déterminer, quelle est cette 

mémoire, de quelle époque, sa signification. Ensuite, il vous suffit de retirer cette mémoire avec 

les mains astrales, puis transmuter en lumière.  

Vous pouvez trouver des formes particulières dans votre corps éthérique, qui sont juste, 

l’information dilatée, un poignard, une pointe de flèche, la pointe d’une lance, une hache, etc. 

Chaque problème chronique n’est pas forcément dû à une mémoire, cela dit dans certains cas, vous 

trouvez cette problématique. Vous avez beaucoup plus de mémoires cellulaires sur votre corps astral. 

► Les opérations éthériques : 

Lorsque vous scannez un corps physique, vous pouvez détecter dans un muscle de la cuisse, ou d’un 

bras, dans un sein, le foie, une masse froide, compacte, qui donne une petite douleur ou désagrément, 

que vous détectez sur vous-même ou un consultant. 

Pour extraire cette masse énergétique condensée,  un objet éthérique, vous allez, comme un médecin, 

pratiquer une opération chirurgicale éthérique dans le muscle. 

→Vous déterminez la partie à inciser, souvent le milieu de la partie du membre ou de l’organe.  

→ Avec votre main astrale, votre main dominante, vous imaginez que votre main astrale est un 

scalpel, vous incisez la partie sur sa longueur. 

→Ensuite, avec les deux mains astrales, vous écartez les chairs, envoyez vos mains astrales attraper 

cette masse froide que vous transmutez en lumière. 
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→Vous terminez par rapprocher les chairs, vous mettez un pansement de lumière dessus en forme 

lemniscate ∞,  un huit infinis, l’opération est terminée. 

Vous pouvez en faire plusieurs sur vous-même ou un consultant, il vous suffit de scanner, ou à l’aide 

d’outil, vous aurez les mêmes détections précises. 

Il est aussi possible d’extraire des tumeurs éthériques avant qu’elles ne migrent dans le corps 

physique, lorsque vous les avez localisées, mais avant de commencer l’opération, vous  

demandez l’autorisation à votre guide. 

Il est préférable d’être assisté par un être du subtil, même de lui demander de vous incorporer 

partiellement afin de bien réaliser cette intervention, d’autant plus lorsque vous réalisez cette 

opération sur un consultant. 

Quand vous pratiquez une opération éthérique sur un consultant, il est préférable de ne rien lui dire. 

Vous avez encore beaucoup de personnes qui ont peur des mots, de certaines pathologies, et le mot 

« tumeur », peut-être synonyme pour beaucoup comme la fin de leur vie. 

N’utilisez jamais les mots « cancer, tumeur » devant un consultant, il est important de faire 

preuve de vigilance en ce domaine, ce pourrait-être un choc pour la personne.  

► Déboucher les pieds :  

Vous absorbez par l’intermédiaire de vos chakras des particules de prana qui servent de combustible 

pour le fonctionnement, de votre corps éthérique et physique. 

Vous brûlez de l’énergie, votre corps éthérique et biologique en ont besoin, puisque, vous êtes dans 

le mouvement de la vie, votre corps éthérique produit des échanges énergétiques. Une entrée pour 

absorption d’énergie, aussi une sortie qui se situe sous vos pieds. 

C’est exactement sous la plante des pieds que vous avez une sortie des énergies usagées, qui repart 

au recyclage dans la terre éthérique, ce qui est fort logique, votre corps éthérique est lié à l’éthérique 

de Gaïa. 

Vous êtes une méga machine énergétique qui parfois peut avoir une anomalie au niveau de ces 

conduits, qui partent du niveau de l’aine, à droite et à gauche, puis descendent jusque sous les pieds. 

Vos émotions ont tendance à les boucher, à les obstruer partiellement, une similitude avec un 

conduit de cheminée que vous devez ramoner à cause de la suie que produit le bois. C’est ainsi, qu’il 

vous faudra vérifier si les pieds sont bouchés, lorsque c’est le cas, de les déboucher ou nettoyer pour 

une meilleure évacuation des énergies de votre corps.  

Cette fluidité de circulation est importante, semblable à celle d’une bonne circulation de l’air dans 

une maison, sans quoi, votre demeure sent le renfermé, une odeur désagréable. 

→S’il arrive que votre pied droit soit bouché, c’est le symbole que vos émotions sont liées au 

masculin, vous contrarient, c’est ainsi que vous créez de la suie énergétique. 

→Quand votre pied gauche se bouche, c’est le symbole que vos relations avec le féminin sont 

difficiles et remuent vos émotions, ces perturbations émotionnelles vont polluer le conduit 

d’évacuation. 
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→Les deux pieds sont bouchés, là encore vos relations émotionnelles avec les deux polarités sont 

compliquées, vous êtes un peu perdus dans votre alignement, vos décisions, vos choix. 

Le nettoyage des conduits, ou plus communément appelé, débouchage des pieds : 

C’est un exercice qui vous permet de remettre en état vos conduits d’évacuation. Il 

peut se faire de plusieurs manières. →Par visualisation. 

→En, utilisant, vos mains physiques. 

Puisque vous êtes un créateur, vous pouvez créer un outil pour vous aider et aider les autres dans ce 

nettoyage. 

Lorsque vous pratiquez des autos soins et nettoyages, faites-le assis pour cette partie. Vous 

imaginez que votre pied à déboucher est dans votre main non dominante. 

Conduit éthérique →          

 

Par votre intention, vous créez un outil tel qu’un écouvillon ou un déboucheur de canalisation que 

vous enfoncez doucement dans le conduit éthérique bleu comme sur l’image. 

                 

 Vous pouvez créer un outil                         

qui ressemble à ce déboucheur 

 

 

Comment procéder ?  

Cette intervention peut durer plus de cinq minutes suivant l’importance de la suie ou goudron 

énergétique collé dans le conduit. 
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→Par visualisation ou par une intention forte, vous imaginez que vous faites pénétrer l’écouvillon 

dans le conduit, vous l’introduisez doucement, le déboucheur a une poignée que vous tournez 

doucement. Vous le faites monter dans la jambe, en imaginant ou visualisant, la cheville, le genou, 

le bas de cuisse, la cuisse, pour terminer jusqu’à l’aine. 

Ensuite, vous retirez doucement le déboucheur, le goudron énergétique en poussière est ramené par 

l’écouvillon et tombe à côté du pied, vous ramasserez toute cette suie d’énergie froide, vous en faites 

une boule que vous transmutez en lumière. 

                                                      Haut du corps→                                                                                         

                                                                               À l’aine → 

Parfois, pour un débouchage plus intense, après vérification, vous irez plus haut que l’aine, vous 

débouchez jusqu'au niveau du cou. 

C’est un nettoyage similaire, qui se pratique lentement, afin de libérer les parties partiellement 

obstruées par des suies collées dans votre conduit. 

Le débouchage de la partie basse du corps, jusqu'à l’aine est le plus courant, il est important que les 

deux conduits restent propres. Vous devez une fois par mois en vérifier l’état, d’autant plus si vous 

avez eu des émotions intenses. 

Lorsque vous avez les conduits obstrués, les symptômes dans votre corps biologique sont des 

ballonnements, des inconforts digestifs, c’est principalement le colon et les intestins qui en 

souffriront, mais d’autres causes peuvent aussi provoquer ces symptômes. 

 

6► Le corps physique ou biologique :  

C’est votre corps qui vous relie à votre réalité, à votre dimension, vous le voyez dans un miroir, vous 

le touchez, il vous donne des signes lorsque vous êtes en détresse émotionnelle. Ce corps est 
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primordial, il est précieux, vous devez le bichonner, le respecter, l’aimer parce que sans lui, vous ne 

pouvez plus vous exprimer dans cette densité. 

Comme beaucoup le disent, lorsque la santé va, tout va, la santé est le plus important dans votre vie, 

même plus précieux que le matériel. 

Vous l’avez vous-même expérimenté à de nombreuses reprises, quand votre corps est limité, 

enflammé par une douleur, fatigué, vous n’avez envie de rien, simplement rester au lit, attendre que 

demain soit meilleur. 

Lorsque la maladie est partie, après quelques jours, votre moral remonte, de nouveau vous avez envie 

de vous exprimer, de créer, de manger, de vivre. 

Avec la connaissance de l’Univers, vous pouvez vivre une incarnation sans souffrance, ainsi 

préserver votre corps biologique pendant toute votre incarnation, mourir en bonne santé, puisque 

votre temps pour expérimenter est achevé. 

Très peu d’êtres humains arrivent dans cet état, malencontreusement beaucoup d’entre vous finissez 

cassés par une vie de souffrances, de douleur, de cauchemars où le départ vers l’autre monde est une 

délivrance. 

Ce sont vos émotions intenses, négatives, votre incompréhension dans la violence de la matière qui 

causent et abîment votre corps biologique, tel un acide qui ronge un métal, doucement, mais 

sûrement. 

Vous comprenez l’importance de maîtriser vos pensées, de rester positif, de vous relier à votre âme 

pour évoluer dans de bonne condition. Il est tout à fait possible d’être heureux dans ce monde, de 

vivre une incarnation lumineuse, tout dépend de votre façon de voir le monde, quel regard portez-

vous sur ce monde ? Le, voyez-vous comme une bouteille à moitié pleine ou à moitié vide ? 

Comme Bouddha l’a dit « Vous êtes ce que vous pensez », ainsi vos pensées d’amour vous font du 

bien, et d’autant plus à votre corps physique. 

Lorsque votre corps physique est en souffrance, vous pouvez intervenir pour le soulager, régler des 

dysfonctionnements, des inflammations, des perturbations, des douleurs qui vous gênent afin de vous 

soulager, de vous guérir.  

Comme un dicton le dit : « vaut mieux prévenir que guérir », ainsi il est préférable de faire de la 

prévention surtout si vous avez eu une montée d’adrénaline dû à une confrontation, la connaissance 

vous sera salutaire. 

Lorsque vous avez un peu de ressenti, vous devez faire un scan pour faire des détections. 

Vous le faites avec vos mains. 

C’est le même principe que pour un corps subtil, vous fermez les yeux, vous imaginez que votre 

double est devant vous et vous le scannez lentement du haut de la tête vers le bas du corps. 

Lorsque vous repérez des zones froides, cela pique les mains, un souffle comme un trou de chambre 

à air, c’est qu’une charge, un pieu, une flèche, des nœuds émotionnels sont dans votre corps. 

À l’instar du corps éthérique, vous trouvez souvent les mêmes pollutions : 
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► Conscience malveillante, parfois incorporée dans un organe 

► Entité dans un organe 

► Objets éthériques 

► Nœuds émotionnels 

►Mémoire de vie antérieure, mémoire cellulaire  

► Poison éthérique 

Important : une personne désincarnée ne peut pas incorporer votre corps 

physique. 

Le nettoyage dans votre corps physique se fait de la même façon que dans un corps subtil. Vous 

mettez votre intention sur la partie à nettoyer, vous envoyez les mains astrales, vous ressentez, vous 

compressez la charge puis vous l’extrayez de votre corps physique pour la transmuter en lumière. 

Lorsque vous avez une douleur dans un organe, vous devez vérifier s’il n’est pas incorporé par une 

conscience malveillante, ou une entité, cela peut arriver. 

●Pour enlever une conscience malveillante, vous l’attrapez par les épaules et transmutez dans le 

bas astral. 

●Pour enlever une entité, vous envoyez les mains astrales sur l’entité, vous la compressez et vous 

transmutez en lumière. 

●Les objets éthériques, les nœuds émotionnels, les mémoires s’enlèvent de la même façon qu’une 

entité, vous transmutez en lumière. 

●Le poison éthérique : Un organe, un tissu organique, un muscle peut avoir du poison éthérique 

mis par un humanoïde d’une autre dimension. 

Pour enlever ce poison, vous envoyez les mains astrales en forme de filtre, semblable à un filtre en 

fibre pour le café, vous filtrez l’organe ou un muscle pour former une boule, que vous transmutez 

en lumière. 

 

Méthodologie simple, pour nettoyer en profondeur votre corps physique : 

Il est préférable de commencer par la tête, en allant vers le bas du corps. 

► La tête : cela comprend le cerveau, hémisphère droit et gauche, l’oreille interne, les yeux + les 

nerfs optiques, les fosses nasales, la langue, le glande thyroïde, la gorge, la trachée, etc.  

► le cœur : c’est un organe important, le péricarde, les fibres des muscles, etc. 
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► Le foie : la rate, la vésicule biliaire, etc.  

► Les poumons : les bronches, le sein droit et gauche, etc. 

► Partie digestive : estomac, intestin, côlon ascendant et descendant, l’intestin grêle, le gros colon, 

etc 

► les reins : rein droit et gauche, les surrénales, le pancréas, la prostate, la vessie. 

► Gynécologie : Utérus, col de l’utérus, corne utérine, les ovaires, le vagin, les testicules, le pénis, 

etc. 

► Les membres supérieurs : Omoplate, épaule, le bras, le coude, le poignet, la main, les os, la 

colonne vertébrale, la moelle épinière, etc. 

► Les membres inférieurs : Hanche, bassin, cuisse, ménisque, rotule, genou, cheville, pied, etc. 

C’est comme pour tout nettoyage, vous ressentez la charge, le froid, vous envoyez les mains 

astrales dans la partie concernée. Vous compressez cette charge, que vous enlevez pour la 

transmuter en lumière.  

Il sera parfois nécessaire d’aller plus en profondeur dans une partie du corps afin d’obtenir une 

information précise sur une douleur. Vous pouvez vous procurer un atlas de l’anatomie humaine. Ce 

n’est pas nécessaire de savoir par cœur la fonction de chaque organe, juste avoir la connaissance 

d’où il se positionne. Ensuite, il est plus facile, de visualiser l’organe sur lequel vous devez 

intervenir. 

Vous devez penser aussi à filtrer les liquides de votre corps. D’autant plus si vous avez subi une 

chimiothérapie, ou eu des injections vaccinales.  

Listes des liquides du corps : 

→ Le sang, la lymphe, la lymphe, l’eau du corps, le liquide encéphalique, la salive, la bile, les sucs 

gastriques, les larmes. 

→ Le liquide cérébro-spinal, le liquide synovial, le liquide pleural, le liquide péritonéal, le liquide 

péricardique, la moelle osseuse, l’humeur aqueuse, la périlymphe, l’endolymphe, le liquide 

amniotique, les expectorations, le mucus et les châssis.  

Vous avez tous les outils pour vous faire du bien, devenir autonome pour entretenir vos corps subtils, 

ainsi que votre corps physique. 

Vous devez de temps en temps vous scanner, prendre du temps pour vous. Vous prenez une douche 

pour laver votre corps, il en est de même pour vos nettoyages énergétiques. Dès que vous ressentez 
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une douleur, une inflammation, envoyez les mains astrales dans la partie enflammée, nettoyez, 

mais surtout, essayez d’analyser pourquoi vous avez cette inflammation. 

Vous avez quatre possibilités pour déterminer ce qui vous arrive, analyser votre état suivant les 

symptômes que votre corps manifeste. Vous devez être à l’écoute de votre corps  lorsqu’une 

oppression, une douleur survient. Elle est due à quel facteur déclenchant ? Sachez vous poser les 

questions. Cette douleur est produite à cause de : 

► Une conscience malveillante 

► Une charge, objets éthériques, énergies subtils, entité. 

► Une montée vibratoire, votre corps réagit avec des douleurs. 

► Une douleur organique, un organe, un muscle est en souffrance. 

Tous vos organes ont une partie éthérique, lorsqu’un organe est en souffrance, vérifiez si l’éthérique 

de l’organe ne manque pas d’énergie, sans quoi, envoyez les mains astrales dans l’éthérique de 

l’organe, et vous envoyez de la lumière grise pour reconstituer, fortifier cet organe. 

Lorsqu’un organe n’est plus protégé correctement par sa contrepartie éthérique, l’organe est en 

faiblesse, vous devez réagir rapidement afin d’éviter un problème grave. 

Les opérations chirurgicales du corps : 

Lorsque vous subissez une intervention chirurgicale, avant et après l’opération qui aura lieu dans 

un bloc opératoire, un soin énergétique vous aidera à vous remettre sur pied plus rapidement. Dans 

certains pays, les chirurgiens sont accompagnés d’énergéticiens pour une meilleure cohérence dans 

la prise en charge du patient. 

Les opérations lourdes se passent bien mieux, le patient récupère rapidement. 

Dans les hôpitaux et cliniques, vous trouvez des énergies parasites, ces lieux sont extrêmement sales 

énergétiquement. 

De plus, lorsque vous êtes opérés, le chirurgien vous opère, il incise votre peau et par conséquent 

abîme, coupe votre corps éthérique. 

C’est pour cela qu’après une opération, vous devez intervenir pour réparer les parties lésées. Quand 

le chirurgien vous recoud la peau, vous devez utiliser vos mains astrales pour enlever la cicatrice sur 

le plan éthérique, ce qui a comme effet d’atténuer considérablement sur votre corps physique la 

cicatrice qui n’est pas esthétique, c’est d’autant plus vrai lorsqu’une maman subit une césarienne.  

Pour ce faire et réaliser cette intervention, vous envoyez les mains astrales sur la cicatrice 

éthérique, vous l’enlevez comme si c’était un sparadrap, puis vous la transmutez en lumière.  

 

Comment se soulager des piqûres d’insectes ? 

Vous avez tous, un jour où l’autre, fait la mauvaise expérience d’être piqué ou mordu par un insecte, 

un petit arachnide, une méduse, une abeille, une guêpe, un frelon, un taon, des aoûtats, etc. 
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Lorsque cette vilaine aventure se produit, ayez le réflexe d’envoyer les mains astrales dans la 

morsure, l’endroit de la piqûre. 

Par votre clair-ressenti, vous sentez du froid, c’est dans la partie éthérique, d’autant plus que l’insecte 

vous a fait un petit trou dans votre corps vital et vous a injecté une petite quantité de poison qui vous 

donnera des démangeaisons. 

Enlevez tout le froid, que vous ressentez, puis colmatez, ou vous faites un pansement éthérique au 

niveau de la piqûre. C’est une technique très efficace, ce genre de péripétie arrive souvent  aux 

enfants, ainsi vous pourrez les soulager. 

Certaines personnes sont sensibles, elles gonflent rapidement juste après une piqûre, ce qui est 

parfois un danger, cela produit un œdème. 

Lorsque vous subissez une attaque d’insectes, vous produisez une attraction, même si les moustiques 

ont la particularité de ressentir le parfum de votre sang, c’est ainsi que certaines personnes seront 

plus fréquemment attaquées que d’autres, cela dit c’est votre information aurique qui produit cette 

attraction. 

Le froid aide aussi grandement à soulager les piqûres, lorsque vous avez une fragilité. Mettez un 

linge au congélateur, ou un gel emballé dans une protection. Appliquez sur la piqûre durant 15 

minutes, la sensation de démangeaison disparaît. 

Vous pouvez aussi utiliser des plantes pour soulager votre corps physique, ou appliquer un linge 

froid sur la piqûre. Une petite décharge électrique de faible intensité annule les démangeaisons. 

Les plantes utiles pour les piqûres : 

► le plantain. Cette adventiste est un antihistaminique naturel qui pousse au ras du sol. Grâce aux 

composés de sa feuille.  

► L’huile essentielle de lavande vraie et de lavande Aspic. 

► Le géranium à feuillage parfumé.  

► La sarriette : froissez quelques feuilles de sarriette sur les piqûres d’abeilles, de guêpes ou de 

taons lorsque vous n’avez pas pu empêcher le venin de se diffuser.  

► Le basilic : si vous l’appréciez dans les pâtes, sachez que le jus de ses feuilles écrasées soulage 

aussi la douleur des piqûres d’abeilles, de taons et de guêpes. 

► L’oseille : posez une feuille d’oseille sur la peau rougie après piqûre : elle vous rafraîchira 

agréablement. Frottez pour extraire un peu de suc et freiner le gonflement.  

► Le poireau : en compresse sur les piqûres de moustiques, le suc extrait de leurs feuilles fraîches 

pressées atténue les démangeaisons.  
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Comment se recharger énergétiquement ? 

Vous êtes des êtres complets, votre corps astral est votre batterie, vous êtes autonomes. 

Il n’empêche que quand vous vous sentez fatigué, allez vous recharger dans la nature. Les arbres 

permettent de se recharger en énergie, aussi d’aller mieux, il vous suffit d’apposer vous deux 

mains, ou de l’enlacer. 

Également, si vous savez repérer des vortex, des chakras,  une cheminée cosmo-tellurique positifs, 

avec des outils ou par clair ressenti, vous restez dessus une demi-heure, vos énergies seront boostées. 

Autrefois, les anciens avaient cette science, des lieux étaient choisis, tout le clan se regroupaient en 

cérémonie, et profitaient pleinement des énergies bienfaisantes pour se revigorer. 

Pour retrouver son potentiel vibratoire maximum, il est préférable de se nettoyer énergétiquement, 

principalement dans vos corps subtils, et d’avoir des émotions positives, ce qui vous permet de 

garder un taux vibratoire constant. 

Protocole de soin pour un consultant : 

Lorsque vous faites un soin sur vous-même, vous êtes votre propre maître, vous n’avez de compte à 

rendre qu’à vous-même. 

C’est tout à fait différent lorsque vous recevez un consultant qui a besoin d’une aide, vous ne pouvez 

pas faire n’importe quoi. 

Quand vous recevez un consultant en présentiel, ou que le soin se fait à distance, en visio- 

consultation, vous devrez faire un protocole afin d’être en harmonie avec l’Univers concernant 

le consultant.  

Pour intervenir sur une personne, vous devez avoir l’autorisation, tout n’est pas permis. Le plus 

important dans une consultation, selon les guides spirituels, leur protégé, qui consulte un thérapeute, 

doit comprendre l’importance d’ouvrir sa conscience vers une plus grande spiritualité. Le consultant 

doit se réveiller de sa léthargie pour se mettre en lien avec son âme. 

Ce protocole est utile pour le thérapeute, il permet aussi à celui-ci, de se préparer pour aider le 

consultant. De plus, par un petit travail de recherche en amont, une préparation pour l’intervention 

vous permet, de gagner du temps, pour entrevoir les différentes aides, que vous apporterez au 

consultant, surtout dans le domaine émotionnel. Beaucoup de thérapeutes sont arrivés dans cette 

incarnation pour débloquer les émotions du mental, un frein à une émancipation dans sa vie 

spirituelle et de la vie matière. 

Ce qui concerne le thérapeute :      

Avant de recevoir la personne : 

→ Être en état cérébral alpha, être ancré et propre énergétiquement. 
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→ Mettre sa coque psychique et ses gants astraux. 

→ Création d’un mur astral autour du consultant. 

Dès que la personne est prête, allongée, assise, vous créez mentalement ce mur astral.  

                        ▬ Je crée un mur en matière astrale de 1 mètre de large sur 2 mètres de haut, tout 

autour de la table de soin ou du fauteuil, du lit, etc. 

Ce mur a, pour fonction de faire tampon, entre les énergies du consultant et vous, aussi d’éviter de 

se faire charger par des énergies basses. La barrière astrale sera transmutée en lumière à la fin 

du soin, avant que le consultant ne descende de la table de soin.                         

Vous ferez aussi une convention afin de ne pas envoyer d’énergie dans les tumeurs du corps 

éthériques et du corps physique. Cette convention se fait dans votre tête. 

                        ▬ Je n’envoie aucune énergie dans aucune des tumeurs du corps éthérique et corps 

physique de la personne. 

  

Lorsque vous recevez une femme enceinte, vous ferez une convention afin de ne pas envoyer 

d’énergie dans le fœtus. Il est judicieux de poser la question à la personne, lorsque vous avez une 

femme, lors de l’anamnèse. 

                        ▬ Je n’envoie aucune énergie dans le fœtus ou le bébé durant le soin. 

 

Avant que le thérapeute ne fasse l’intervention en présentiel ou à distance : 

Voici un protocole simple de mise en préparation, avant que vous fassiez le soin en présentiel, ou 

bien en distanciel. 

 

► Demandez si vous avez l’autorisation à son guide, à son âme ou l’Univers. 

► Faites, la vérification de : 

                  →Le corps astral est-il décalé ? 

                  →L’aura est-elle décalée ? Fissurée ? Y a-t-il des âmes dedans ? 

                  →Certains chakras sont-ils inversés (sacré/plexus solaire) et décalés 3ᵉ œil et couronne ? 

                  →Certains chakras ont-ils besoin d’énergie ? Si oui, lesquels ? (Chakra émotionnel) 

                  →Le corps éthérique est-il décalé, devant, derrière, sur le côté, les bras, la main, etc. 

                  →Les pieds sont-ils bouchés ? 

                  →Y a-t-il des plaques astrales sous les pieds ? 
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Important : 

Lorsque vous avez terminé un soin, une intervention, pensez à couper le lien avec le consultant, 

afin d’éviter de se faire vampiriser. 

Par votre intention forte, vous utilisez votre main astrale en forme de ciseau pour couper le lien 

énergétique qui vous relie au consultant. Cette intervention se fait dès que la personne est partie. 

Ces points ne sont pas exhaustifs. C’est un minimum à faire sur un consultant quelque soit 

l’intervention thérapeutique de votre discipline. C’est un socle minimum, pour soulager une 

personne au niveau énergétique, puis passer à une thérapie, qui aidera la personne, à résoudre ou 

conscientiser une problématique. Comme vous le voyez, vous devez prendre un peu de temps en 

amont de l’intervention pour chercher avec des outils, ou vos capacités, l’information, pour créer 

une petite fiche, afin d’exécuter rapidement cette étape pour passer à autre chose. 

Dans l’éthérique de Gaïa, des augmentations vibratoires se font régulièrement, ce qui implique 

d’aller droit au but. Vous devez aller à l’essentiel, l’humanité doit dépasser ses problèmes 

émotionnels limitants. Beaucoup de personnes prennent maintenant conscience de ce fardeau, qu’il 

est temps de déposer, de revêtir un nouveau manteau léger et souple, une nouvelle conscience. Vous 

êtes les thérapeutes du nouveau monde qui se construit en ce moment, par votre connaissance de la 

nature humaine, de la construction émotionnelle des hommes, vous les préparez à aborder un 

nouveau paradigme, une nouvelle conscience. Nouvelle conscience qui permettra à cette humanité 

de se préparer, au grand passage. 
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Chapitre 47 

                       Les entités humaines et chimères 

Voici un sujet, qui est, impressionnant, qui peut faire peur par son intensité. Il n'est pas facile à 

comprendre ou à expliquer, pourtant dévastateur dans la vie d'une personne, d'une famille. C’est une 

réalité dans votre monde moderne, ce n'est pas une lubie, que subissent des hommes et des femmes 

dans leur vie, ces pollutions peuvent les détruire, eux et leur famille, par les effets terrifiants de ces 

pollutions psychiques puissantes, qui sont les œuvres d'une personne ou d'un ensemble, un clan. 

Tous ceux qui pratiquent ces attaques sont des personnes qui ne sont pas dans l'amour, ce sont des 

émotions d’orgueil, de haine, de jalousie, de colère, en sus, l'expression des plus bas instincts 

primaires que l'homme peut avoir. Leur but est de détruire, contrôler, épuiser, faire souffrir ou tuer 

une personne à petit feu, par vengeance, sans intervention directe. 

Quand vous êtes dans le viseur et la cible d'une telle attaque, vous êtes confrontés avec les agresseurs, 

qui peuvent vous insulter même en public, être violent, vous vandaliser vos biens. C’est toujours 

dans un but précis, vous faire craquer, vous épuiser, ce sont de grands manipulateurs sauvages et 

agressifs dans le but d’accaparer de l'argent, un commerce, des terres, une propriété, etc., ce sont des 

êtres qui aiment la matière et la possession. 

Lorsque vous subissez de telles attaques de qui que ce soit, c'est qu'il y a d’office une raison karmique 

dessous, l'univers permet cette confrontation, ce n'est pas pour rien. Sachez toutefois que la mort 

d'une personne est en réalité assez rare, mais qui se produit encore de vos jours. 

Il arrive que vous ayez des désaccords avec des personnes de votre famille, ou certains membres, 

d'autant plus quand il y a des biens, des propriétés, des entreprises, de l'argent. Dans le domaine 

agricole, c'est assez courant quand votre voisin qui est aussi paysan et veut accaparer vos terres. 

Tous ces êtres sont des assoiffés de l'argent et de la matière, ils désirent prendre d'une façon ou d'une 

autre ce qui vous appartient, et sont prêts à vous tuer d'une mort naturelle, pour arriver à leur fin. 

Dans des exploitations agricoles, vous rencontrez des cas de ce style, des pollutions programmées 

sont placées dans des bergeries, des stabulations pour créer des perturbations vibratoires négatives 

pour rendre malade les animaux. 

Une personne peut enfouir dans le sol des pierres programmées, des objets, des os, pour perturber 

les animaux. La pierre, l’objet est un support informationnel qui produit une onde vibratoire, une 

résonance très basse, ce qui a comme conséquence des mises bas dramatiques, les animaux se 

battent, ils sont excités, les vaches produisent beaucoup moins de lait. Des problèmes secondaires 

apparaissent concernant le matériel, qui tombe en panne en permanence. Des arbres crèvent sans 
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raison apparente, des synchronicités toujours négatives, etc., sans compter les attaques directement 

sur les personnes au niveau de leur santé. 

Le plus dramatique, ces attaques sont souvent liées à un différend familial entre un père et son fils. 

Le fils adulte, n'écoute pas son père, un homme ou une femme jalouse de son conjoint (e), entre 

enfants qui se jalousent, ou des personnes qui lorgnent sur votre bien, etc. 

Ceux qui ont des pratiques aussi pitoyables pour nuire à autrui sont forts éloignés de l'amour et leur 

conscience spirituelle est inexistante. 

Vous trouvez aussi le cas où une personne désire votre compagnon ou compagne, et utilisera ce 

procédé pour vous détruire et conquérir l'être qu'elle convoite, leur cœur est froid et leur âme n'a plus 

d'éclat. 

Dans le langage populaire, les occidentaux accusent souvent les techniques africaines, d’Amérique 

du Sud, du Maghreb ou de Sibérie, d'être des maîtres dans le domaine des pollutions psychiques, 

souvent appelées magie noire, mauvais œil, même si cela se pratique en ces pays. Ces pratiques ont 

aussi lieu dans des pays qui se disent civilisés et dont la morale serait irréprochable, dans les pays 

européens, d'occident, ces pratiques d’envoûtements psychiques se pratiquent couramment. 

Certaines entreprises puissantes paient et utilisent des personnes pour intoxiquer les concurrents et 

les détruire. 

Le plus pernicieux et le plus grave sont les attaques directes sur une personne. L'état de santé est 

affecté durablement, par des symptômes qui s'apparentent à des maladies psychologiques, qui 

touchent l'aspect cognitif, des douleurs, des pertes de mémoire, une fatigue chronique semblable à 

une dépression, des colères furieuses inexpliquées, voire des violences. La personnalité de la 

personne est chamboulée, c'est l'entourage qui observe le changement comportemental de la 

personne touchée. 

Les médicaments sont inefficaces, la médecine conventionnelle est incompétente face à cette réalité, 

elle pensera que le patient est atteint par une maladie mentale dégénérative, qu'elle devient folle, lui 

prescrira des médicaments, des calmants, des drogues qui endormiront la personne touchée, pour la 

protéger contre elle-même, aussi les proches.  

Quel est le principe de cet envoûtement psychique ? 

Comment des êtres humains peuvent-ils avoir un impact aussi effrayant dans la vie d'une personne? 

Vous devez comprendre que l'homme, l'être humain a la capacité de création par l'intermédiaire de 

son âme, cette création est énergétique, mais utilisez plutôt le terme « onde vibratoire » qu'ils utilisent 

sans en prendre conscience, par leur pouvoir d'intention. 

L'homme par sa pensée ou son intention peut bénir, ou maudire, seulement ce n'est pas la même 

énergie ou vibration qui se créera, l'une fera du bien et sera douce comme un câlin, l'autre au contraire 

sera semblable à des aiguilles qui vous traversent la peau. 
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Dans le livre de Jacques, chapitre 3 verset 10 et 11, ce grand sage, frère de Jeschua écrit : « De la 

même bouche sortent bénédiction et malédiction ! Avez-vous déjà vu de l'eau douce et de l'eau salées 

jaillir d'une même source par la même ouverture ? » 

Effectivement, les hommes utilisent, avant de parler, leur intention ou pensée, mais chaque pensée a 

une action vibratoire sur une personne visée, vers laquelle vous mettez votre intention. Quand la 

pensée est positive et bienveillante, c'est un doux parfum pour le corps de la personne. 

Quand la pensée est neutre, l'énergie n'est pas négative, elle est bienveillante. 

Quand la pensée est négative, agressive, violente, haineuse, de colère, l'énergie condensée 

projette une attaque violente, qui se traduit par des aiguilles, des flèches, des pieux, des arêtes 

de poisson, qui viendront se loger dans les corps énergétiques de la personne visée. Cette salve 

énergétique peut donner des douleurs dans le corps biologique, d'autant plus si vous êtes 

sensitives aux énergies. 

Douleur dans la gorge, dans le chakra du cœur, de la gorge, le plexus solaire, et à la tête. 

Quand plusieurs personnes s'associent, la puissance augmente dans les attaques. 

Des supports sont parfois utilisés pour atteindre et polluer une cible, un bijou, des pierres, une 

poupée, un masque, des vêtements, etc. 

Une chimère ou entité humaine (toujours malveillante dans l'information) se créent sur le même 

principe, sauf que cette énergie programmée vient d'une seule personne ou d'un ensemble pour se 

condenser et créer une puissante énergie informationnelle qui ira là où son ou ses créateurs la 

programmeront, sur la cible à détruire. Ces énergies noires (magie noire), sont composées 

d'informations de mort, de colère, de haine, de souffrance. C'est pour raison que cette information 

est dévastatrice sur un être humain ou un animal. La chimère est liée avec son créateur ou ses 

créateurs par un ou des fils ou cordon(s) énergétique(s), elle obéit aux ordres, qui se font par 

télépathie. 

Il faut néanmoins préciser que l'âme du créateur influence aussi la chimère par télépathie qu'elle va 

utiliser pour nuire, sans que le créateur en ait forcément conscience. C’est principalement la nuit, où 

de puissantes attaques ou manifestations peuvent se produire, tant d'un point physique dans la 

matière, qu'au niveau des manifestations du subtil. 

Également, le corps mental du créateur, qui est sa référence dans la matière, son disque dur, enverra 

des informations nocives pour amplifier sa chimère, la commander et qu’elle fasse son travail de 

destruction sur le plan psychique. 

Dans ce style d'attaque, le résultat de toute énergie malveillante est de prendre le contrôle du corps 

mental, afin de contrôler le corps physique et le tuer à petit feu, c'est insidieux, cela ressemble à une 

maladie mentale, dégénérative, en réalité, le crime parfait pour détruire un humain. 

La chimère créée se situe dans la dimension de l'astral, elle pourra incorporer l'aura d’une personne, 

d’un animal, ou autre chose, comme polluer un véhicule pour qu'il tombe en panne, provoquer la 

chute d'une personne, etc.. 



505 

Pour compéter, la condensation négative d'énergie (la chimère) peut facilement se projeter sur la 

personne visée, car la cible est en mode vibratoire bas, et ceci provoque une résonance d’attraction, 

une faille pour pénétrer dans le système énergétique informationnel (aura). Une personne avec un 

puissant taux vibratoire et avec une résonance positive produit un retour à l'envoyeur.  

Un autre phénomène se produit quand une chimère est créée, une conscience malveillante  

incorpore la chimère, pour lui donner de la consistance, de la force et puissance. 

Les êtres du bas astral s’associent volontiers avec les humains, non dans l’amour. Pour tout dire, ces 

consciences malveillantes utilisent ces humains comme support, ou comme mule pour nuire à une 

personne. Certains humains le savent, d’autres l’ignorent. 

Des personnes arrivent parfois à distinguer une forme, une ombre qui circule dans une chambre, un 

couloir, une cuisine, surtout la nuit, où des manifestations se produisent. Les draps du lit sont tirés, 

vous êtes poussés, tapés, des objets sont jetés ou bougent, les lumières s'allument et s'éteignent 

seules, les ampoules explosent, comme le ferait une personne désincarnée malveillante ou 

démoniaque.  

Le plus embêtant, la personne attaquée est incorporée, ce qui abîme beaucoup le corps organique, la 

personne ne contrôle plus son corps, la chimère prend le contrôle du corps mental, la personne 

possédée peut insulter, se mutiler, devenir violente, et en un instant revient à la raison, c'est déroutant, 

c’est la forme la plus virulente des incorporations. 

L'esprit malveillant ou conscience malveillante va utiliser les informations de la chimère pour 

exécuter les ordres du créateur, pour cet esprit malin c'est un jeu morbide d'abîmer un corps. 

Les formes graves de ses attaques sont dévastatrices sur une personne au niveau cognitif, 

psychologique, mental, hallucination, fatigues chroniques, épuisement, la personne contaminée veut 

dormir en permanence, d'autant plus que l'esprit malveillant incorpore le corps, c'est ce que l'on 

nomme une possession. Il y en a des légères et d'autres extrêmement puissantes. Quand le créateur 

donne des ordres de tuer, même si cette démarche demande du temps, à moins que l'on s’aperçoive 

de cette emprise énergétique, la personne finit par décéder d'épuisement, son corps lâche, ce qui est 

heureusement extrêmement rare. 

Vous voyez à quel point le cœur de l'homme est cruel, d'autant plus que cette possession se produit 

parfois sur de jeunes enfants. 

Il se produit la plupart du temps des retours à l'envoyeur, le créateur de la chimère qui perd son jouet 

incorporé par un esprit malveillant, peut subir les foudres de cet esprit qui va se retourner contre le 

créateur, qu'il va posséder en remplacement. Quoi que l'on sème, c'est aussi ce que l'on récolte. Vous 

avez toujours une notion de karma, cela dit ceux qui pratiquent ces abominations n’ont absolument 

pas conscience de cet aspect spirituel, c’est leur mode de fonctionnement. Il n’empêche que chaque 

être humain peut se modifier s’il en prend conscience. 
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Comment enlever une chimère ? 

Tous les thérapeutes n'ont pas cette capacité, tout dépend de la puissance de la chimère, ceux qui 

le peuvent le savent, vous devez avoir en vous une certaine puissance vibratoire. Il est préférable 

d'avoir des capacités extra-sensorielles ouvertes, voire faire une projection de conscience ou en 

sortie astrale pour réaliser ces dégagements.  

Quand vous utilisez des outils, des baguettes coudées, un pendule, il faudra mettre de la distance 

entre le sujet et le thérapeute, pour éviter d'être influencé dans vos réponses avec vos outils, la 

chimère incorporée par un esprit malveillant vous induira en erreur dans les réponses reçues. Par 

conséquent, l'utilisation de son corps physique ou bras pendule est non piratable et plus pratique. Le 

mieux est de demander à son guide spirituel, si vous êtes venus dans cette incarnation pour ce style 

de nettoyage, cela ne s'improvise pas, sans quoi on peut y laisser des plumes. 

Protocole en présentiel pour les formes bénignes : 

Un grand nombre d’individus prennent des chimères, de la magie noire, la plupart des personnes qui 

vont consulter en ont, mais cette magie noire est bénigne, elle est facile à enlever, à la portée de 

beaucoup. 

Le thérapeute ne fait cette intervention que seulement : 

  

1→ S'il est en bonne condition physique et émotionnelle (aucune émotion négative.)  

2→Ancré, en alignement avec tous ces corps spirituels. Si son corps astral est décalé, il peut se faire 

incorporer.  

3→ Propre énergétiquement.  

4→ Une intention puissante.  

5→Il mettra sa coque en matière astrale, des gants en matière astrale et de particules de diamant. 

6→Il est obligatoirement en lien avec ses guides du début de l'intervention jusqu'à la fin.  

Intervention, le sujet est à côté de vous ; 

1→La première démarche est de couper le fil qui relie la chimère à son créateur, avec un ciseau 

astral. 

2→Attraper l'esprit malveillant avec les mains astrales, qui est dans la chimère et le transmuter dans 

le bas astral. 

3→ Attraper la chimère et la transmuter en lumière. 

4→ Effectuer un soin énergétique, sur tous les corps subtils, l'aura, le corps éthérique, les chakras. 

5→ Rassurer le corps mental par télépathie. 
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Dans les formes bénignes ou profondes d'un envoûtement psychique, il est vraiment recommandé 

de communiquer par télépathie avec le corps mental qui est perturbé, très angoissé, dans une 

grande anxiété. Votre corps mental est sensible et tapissé de peur. 

Dans toute attaque par incorporation, possession, envoûtement, le corps mental subit un grand 

désordre, par les effets psychiques continus des énergies, comme un virus qui pollue un ordinateur, 

une fois le virus détruit, il sera peut-être nécessaire de remettre certains fichiers qui, ont été abîmés 

ou détruits. 

Le corps mental de la personne « désenvoûtée », doit être rééquilibré, et pour réaliser cette 

intervention, vous utiliserez la télépathie, la suggestion pour rassurer le corps mental blessé et apeuré 

d'une telle attaque.  

Ces suggestions télépathiques permettront au sujet de reprendre une vie normale dans la vie, même 

si cet équilibre peut prendre du temps, pour ne plus vivre dans des angoisses et des peurs. 

Pour les incorporations violentes, agressives qui laissent des séquelles importantes, il sera nécessaire 

de se faire aider par une personne compétente, avec l'esprit suffisamment ouvert pour l'écoute du 

sujet. 

Le corps mental est votre cerveau subtil, en harmonie avec votre corps physique. Les guides 

vous disent que 2 à 3 % des programmations du corps mental sont l’œuvre de l'âme, et le reste 

est l’acquisition et les expériences par la vie dans la matière. 

Lorsque vous maîtrisez parfaitement la télépathie, vous pouvez discuter avec un corps mental d'un 

sujet, c'est passionnant.  

Le corps mental a un « nom », souvent celui que donnent les parents. 

Quand une personne en a plusieurs, demandez au corps mental son nom, et transmettez aussi 

l'information au consultant, cela résonnera en lui. 

Un corps mental est autonome, avec une polarité positive ou négative, qui peut permettre de 

comprendre certains comportements. 

Vous pouvez trouver un corps mental à polarité positive (masculine) dans un corps biologique 

féminin, ce qui se traduit dans la matière par une personnalité à caractère, qui ne se laisse pas marcher 

sur les pieds, assez tonique dans la vie. 

Mais, aussi, de trouver un corps mental à polarité négative (féminin), dans un corps biologique 

d'homme, ce qui se traduit par plus de douceur dans les paroles, le comportement, plus d'empathie 

et à l'écoute des autres.  

C'est ainsi, après extraction de la chimère, au moment du soin, pour la réparation des corps subtils 

et du soulagement sur le corps physique, par télépathie, vous réconfortez le corps mental. 

Même quand vous n'entendez pas le corps mental, ce n'est pas grave, faites-le tout de même. Vous 

vérifiez ensuite si le corps mental a bien enregistré les informations avec vos outils. 

Voici ce que l'on peut dire en communication télépathique : 
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« L, tu es maintenant en sécurité et entouré par ceux qui t'aiment, tu es libre de tes pensées, 

l'agresseur est parti et ne reviendra plus. Tu ne seras plus angoissé par aucun message nocif. 

Aujourd'hui, ta vie est tranquille, tu as avec toi ta famille, qui t'aime, et te soutient pour guérir toutes 

tes blessures. Ta vie est merveilleuse, et de nouveau le soleil chauffera ton cœur du plaisir de la vie. 

La Source te bénit, te réconforte de tout son amour, tu es son enfant chéri. »  

Parlons au corps mental, comme vous le faites pour réconforter un ami, une amie, comme un coach 

le fait avec un sujet, toujours avec douceur et empathie. 

Il peut être nécessaire de refaire cette communication cognitive, d'autant plus si l’envoûtement a été 

puissant. Quand des personnes sont maltraitées pendant des années, le retour à la normale dans le 

monde des vivants peut s'avérer compliqué, un temps d'adaptation est nécessaire. Une personne 

libérée  de son empoisonnement psychique pourra ensuite reprendre part à la vie active. 

Vous trouvez six formes d’envoûtement plus ou moins puissant, les symptômes restent identiques 

sur une personne et les manifestations sont innombrables propre à chaque cas. 

1→par l’intermédiaire d'une chimère dont le créateur est un humain. 

2→par l'intermédiaire d'une chimère dont le créateur est un humanoïde, d'une autre dimension. 

3→par une personne désincarnée, malveillante, qui incorpore directement le vivant. 

4→par un esprit malveillant (conscience malveillante) qui incorpore directement le vivant.  

5→par une entité (qui est la création d'un esprit malveillant, qui se comporte comme une chimère) 

6→ par l'intermédiaire d'une chimère dont le créateur est une personne désincarnée malveillante, 

que l'on appelle aussi un implant. 

  

Tous les cas sont différents, c'est beaucoup de souffrances pour les personnes incorporées et leur 

entourage. Lorsque vous lisez les livres de la Bible, vous constatez que ce n’est pas nouveau. Cela 

dit, lorsque vous avez les compétences pour aider toutes les personnes incorporées, c'est que cela 

fait partie de votre chemin de vie pour l'aide aux autres, l'Univers vous soutiendra toujours.  

Dans tous les cas d'incorporation, vous trouvez des karmas spirituels, mais cela n'est pas votre 

problème, vous n’êtes pas là pour juger, simplement pour panser les cœurs meurtris et aider vos 

frères et sœurs spirituellement qui traversent une telle épreuve dans leur vie. 

Vous êtes tous différents, avec des vibrations plus ou moins puissantes, tout dépend de votre âme 

qui décide du chemin qu'elle planifie avant le départ, et avec quoi et qui elle veut se confronter. 

Certaines, il est vrai, acceptent des confrontations de face, et moins l'âme est évoluée, plus la 

confrontation est difficile. Les âmes évoluées acceptent aussi des incorporations, pour passer à autre 

chose, les casseroles du passé, ce qui permet aussi de faire une ouverture de conscience en même 

temps. Les âmes évoluées incarnées à votre époque sont venues pour aider l'humanité, et dans ce 

domaine particulier aussi, c'est le chemin de vie de certains thérapeutes pour enlever les chimères. 
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Le désenvoûtement à distance : 

Tous les désenvoûtements peuvent se faire à distance et pour les incorporations d'une âme errante 

malveillante, une conscience malveillante est une entité puissante, le faire à distance est une solution 

préférable. 

Pour enlever et détruire une chimère, les deux solutions se font, en présentiel et à distance. 

Pour certains thérapeutes, un support sera nécessaire, une photo, un vêtement, un objet. Les 

protections avant l'intervention sont identiques, qu'en présentiel. 

Il y a des avantages à pratiquer à distance, tout dépend des sujets, mais vous pouvez intervenir quand 

la personne dort, se repose, en demandant à un proche de la surveiller durant le dégagement. 

Tout se prépare, pour le sujet c'est beaucoup moins stressant, d'autant plus que pour des sujets bien 

habités par de puissantes énergies, vous pourrez utiliser des intersessions par des prières et demander 

de l'aide d'énergie très puissante que l'Univers met à votre disposition. Vous n’êtes que des fétus de 

paille face à de telles énergies malveillantes, vous avez besoin d'aide que vous apportent les êtres de 

lumière qui vous accompagnent. Sachez comprendre où sont vos limites. 

Il est possible de pratiquer en sortie de corps, ou en projection de conscience, mais soyez toujours 

accompagnés par vos êtres de lumière. Même en décorporation, vous êtes faibles face à de telles 

énergies, et communiquer avec elles n'est pas, facile, elles sont souvent très agressives et feront tout 

pour garder le corps avec lequel elles s'amusent. 

Une fois le dégagement achevé, vous pourrez faire un soin pour réparer les corps subtils et le corps 

biologique, vous discuterez avec le corps mental pour le rééquilibrer d'informations de paix et 

d'amour, comme en présentiel. Il sera parfois nécessaire de revenir par suggestion télépathique sur 

le corps mental, pour l'harmoniser, en informations positives, d'autant plus si le sujet avait des idées 

noires de suicide, des habitudes d'autodestructions. 

 

L'auto envoûtement : 

C'est un aspect important à prendre en compte chez un sujet, une personne peut se créer son propre 

délire, que seulement elle va ressentir, voir, entendre des voix, se sentira épiée, surveillée, traquée 

par des forces sombres. Vous êtes des créateurs en puissance, et qui ne s’est jamais fait peur après 

avoir regardé un film d'horreur ! 

Chez certains sujets, leur mental est grippé, pour une raison propre à eux ils sont convaincus qu'une 

personne, ou une entité les agresse, leur veut du mal.  

C'est une idée fixe, même si vous mettez des mots sur leur mal-être, ils auront des difficultés à 

comprendre. À ce niveau-là, c'est de la psychose, une prise en charge par un spécialiste dans le 

domaine des dérangements mentaux sera nécessaire pour évaluer le sujet, et si cela est utile par une 

hospitalisation.  

Ce n'est pas de votre ressort dans un premier temps, le plus important sera de sécuriser le sujet afin 

qu'il ne se fasse pas de mal à lui-même. 
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Par contre, après un séjour à hôpital psychiatrique, même lorsque le sujet prend des médicaments, 

un rééquilibrage par suggestion télépathique pourra harmoniser le corps mental du sujet, même si 

cette intervention devra se faire en plusieurs fois. 

C'est un aspect qui est ignoré dans beaucoup de pays, le corps mental de l'humain est comme un 

programme informatique et peut être infecté ou s'infecter soi-même par un virus, un bug peut se 

produire. 

  

Comme il est possible de prendre la main à distance pour faire une intervention sur un ordinateur et 

faire des corrections, par télépathie un thérapeute peut réorganiser un corps mental, pour lui donner 

une fluidité, une harmonisation, l'apaiser, le rassurer, lui redonner goût à la vie dans la matière pour 

vivre dans le bonheur.  

Il y a beaucoup à faire dans cette voie, tout thérapeute devrait apprendre, lors d'un soin, à parler par 

télépathie avec le corps mental du consultant. C'est la thérapie du futur dans des civilisations 

évoluées que les humains pratiqueront sur la nouvelle terre. 

Il n'empêche que vous trouvez sur des consultants aussi, des incorporations d'énergies, des 

envoûtements. Leur résonance morphique fait des attractions, seulement après dégagement le sujet 

se sent encore mal à l'aise, entend des voix, se sent agressé. C'est à ce moment-là que vous comprenez 

qu'il y a un auto-envoûtement et vous le dirigez vers un spécialiste. 

La mémoire de la matière : 

C'est une manifestation non négligeable à prendre en compte, dans certaines apparitions 

paranormales, que certains qualifieront de surnaturelles. 

Les scientifiques ont étudié la mémoire de l'eau, et beaucoup de thérapeutes utilisent cette capacité 

des liquides pour l'informer de données positives et aider à certaines guérisons du corps physique. 

Par votre propre intention, votre pensée, vous pouvez programmer l'eau de belles informations ou 

de mauvaises. Une eau informée négativement sera comme un poison dans votre organisme et vous 

pouvez souffrir de douleur au niveau de l'estomac. 

C'est ainsi, lorsque vous achetez des packs de bouteilles d'eau, pensez à informer l'eau une fois 

revenu à votre domicile, à envoyer votre vibration amoureuse en ouvrant votre chakra du cœur. 

Imaginez cette eau dans les grandes surfaces bombardées d'informations négatives par toutes les 

personnes qui font leurs courses dans un état esprit de stress, avec tout leur ennui et leur peur. Leur 

résonance informationnelle arrose comme une pluie de toutes leurs émotions tout ce qu'ils touchent, 

et l'eau tout particulièrement est un élément très sensible aux ondes vibratoires. L'idéal pour 

vous préserver est de tout nettoyer énergétiquement ce que vous achetez, le pain, les légumes, les 

liquides avant de les consommer. 

Les objets, quel que soit leur composition, gardent aussi en mémoire des informations que les 

personnes leur ont transmises par leurs émotions, leurs pensées, leurs intentions et là, vous devez 

être prudents, vous pourriez être surpris des phénomènes inexplicables, voir surnaturels qui se 

produisent. 
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Il arrive qu'une conscience malveillante incorpore un objet et cause des désagréments dans votre 

maison, aussi dans un bijou : dans une bague, un collier, une montre, etc. Souvent, les émotions 

intenses d'une personne négative, vont informer un objet que la personne a coutume d'utiliser. Ce 

peut être une chaise, un fauteuil, un canapé, un bureau, un lit, une voiture, etc. 

Les personnes avec un fort caractère colérique ou personnalité cruelle durant leur vivant peuvent 

laisser des cadeaux bien déplaisants à leurs enfants, ou à des amis. Tous les objets de matière sont 

une compression énergétique d'atomes, qui comme l'eau peut se charger de belles émotions d'amour 

ou des pires émotions négatives. 

Ces empreintes informationnelles restent dans tout objet qui a été imprégné par la pensée, d’où la 

nécessité avant d'utiliser un objet nouveau ou d'occasion, un nettoyage énergétique sera 

indispensable. Un être humain, consciemment ou inconsciemment, fait une programmation qui 

perturbera la vie d'une personne, d’un lieu, d’objet, et là c'est souvent l’expression négative qui 

ressort. 

Voici un exemple : 

Une personne a l'habitude de s’asseoir dans un fauteuil pour lequel elle est attaché pour une raison 

d'autorité ou affective, laissera son empreinte énergétique, ses vibrations, mais principalement les 

vibrations basses. Tout dépend des intentions, bienveillantes ou malveillantes. 

Pour accentuer l'information, si cette personne est en colère, a des pensées de haine, de la souffrance 

physique excessive, le fauteuil sera très chargé négativement. 

La plupart du temps, après le départ dans l'autre monde, ceux qui s’assoiront sur ce fauteuil peuvent 

s'attendre à des surprises plutôt désagréables et parfois « surnaturelles ». 

Après quelques minutes assis dans ce beau fauteuil, vous pouvez ressentir des douleurs, un mal-être, 

envie de vomir, comme des aiguilles qui traversent votre peau, des rougeurs cutanées, etc. C'est le 

même phénomène avec un lit, où une personne alitée pendant des mois dans une souffrance 

permanente va polluer de ses vibrations et la personne qui dormira dans ce lit, après son départ dans 

l'autre monde, pourra faire des cauchemars, avoir les mêmes douleurs, avoir les mêmes symptômes. 

Quand cela vous arrive, allez dormir dans un autre lit, et si vous y dormez bien, c'est que le lit est 

chargé d'informations, de douleur, de peur, etc. 

Cela se produit aussi avec les bagues que les dames aiment mettre et montrer, les cadeaux d'héritages 

d'une maman, d'une tante ou les achats d'occasion. Il arrive, que porter un tel bijou, valable pour les 

colliers, crée des perturbations, sur votre émotionnel, votre humeur, vos rencontres avec les autres, 

avec des douleurs sur le corps, des taches peuvent apparaître, tout un ensemble de phénomènes 

surprenants. 

On peut aussi rencontrer cet inconvénient avec des vêtements d'occasion, rarement neufs, tout ce qui 

est vieux est chargé, tous les vêtements portés doivent subir un nettoyage énergétique. Il se produit 

aussi des désagréments avec des véhicules, des voitures, des camions, des motos ou des 

camionnettes, pas neuves, mais d’occasion. 
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Vous achetez une voiture de quelques années, à l'achat tout semble impeccable, et une fois acheté, 

vous avez tout qui tombe en panne, il ne vous arrive que des problèmes, ou un accrochage, un 

accident. 

De même, votre comportement au volant n'est pas le même, vous êtes plus irritable, et lancez sur les 

autres conducteurs des noms d'oiseaux. Cependant, vous êtes un bon conducteur, calme, à chaque 

fois, que vous conduisez votre nouvelle voiture, vous changez presque de personnalité. Si votre 

copilote, votre conjoint ou votre ami vous le fait remarquer, votre voiture est chargée d'informations 

très basses et vous influence à votre détriment. Une énergie quelque qu’elle soit est une vibration 

qui circule et informe votre corps mental sans que vous en ayez conscience. 

Ce sont souvent les autres qui vont vous le faire remarquer, d'autant plus que c'est le chauffeur qui 

tient le volant, et qui a tendance à crier, hurler, s'énerver dans les bouchons, parfois drogué et 

alcoolisé, etc. Vous avez tous remarqué que fumer dans une voiture laisse une odeur désagréable de 

cigarette. La vibration du parfum s'incruste, lorsque vous achetez une voiture dans laquelle le 

chauffeur a fumé, pour supprimer cette mauvaise odeur, il vous faudra bien de la patience, même 

après plusieurs mois, des années, vous pouvez ressentir une odeur froide de cigarette. 

C'est exactement le même principe au niveau énergétique, d’où l'importance de nettoyer tout ce que 

vous achetez, le neuf et principalement l'ancien. 

Si ces manifestations vibratoires de pollution existent sur des objets de la vie de chaque jour, vous 

pouvez vous imaginer ce qui circule dans une maison ! 

Vous trouvez tous ce que les occupants déchargent chaque jour par leurs émotions basses, tout 

s'empile comme un mille-feuille, de temps en temps les colères, les souffrances, des violences 

physiques, etc. 

Quand vous invitez des amis ou pas forcément des amis, ils vont aussi se décharger en partie dans 

votre maison de certaines de leurs émotions et même plus que cela. Après leur départ, au bout de 

quelques jours, vous aurez de petits problèmes émotionnels, peut être physiques, vous blesser, casser 

des objets, enfin quelque chose ne tourne plus rond dans votre maison, c'est plus comme avant. 

Vos relations avec vos enfants deviennent compliquées alors qu'avant tout allait bien, avec votre 

conjoint, c'est identique, vous dormez mal avec des cauchemars. 

Vous voyez que tout est vivant, l'énergie influence votre vie, puisque votre corps physique évolue 

dans de l'énergie subtile, comme le poisson dans de l'eau. 

Prenez un moment pour effectuer des nettoyages de votre lieu de vie, c'est vraiment important pour 

votre qualité de vie. (Voir chapitre 54 Votre lieu de vie et ses pollutions énergétiques, la 

Géobiologie) 

Une règle devrait être imposée dans tous les lieux de vie. Elle est simple, facile à mettre en action. 

Toute personne qui rentre chez vous ne doit avoir que des pensées d'amour, et contrôler ses émotions. 

Vous êtes confrontés avec la partie négative des vibrations basses qui ont une puissance nocive dans 
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votre vie en permanence, à croire que tous les êtres humains ne produisent que des énergies, lourdes 

et polluantes pour les autres. 

Non, certaines femmes et hommes n'ont que des résonances positives et d'amour, chacune de leur 

pensée vibre comme une lumière. C'est vrai, pour l'instant, vous en trouvez peu, mais avec le niveau 

de conscience planétaire qui augmente, des hommes et des femmes deviennent des lumières. 

À une autre époque, la vibration amoureuse d'un homme a pu guérir des personnes de 

maladies, juste en touchant ses vêtements. En Matthieu chapitre 9 versets 20 et 21, il est 

dit: 

« À ce moment, une femme qui souffrait d'hémorragies depuis douze ans, s'approcha de lui par-

derrière et toucha la frange de son vêtement. Elle se disait : « Si seulement j'arrive à toucher son 

vêtement, je serai guérie. » 

Jeschua se retourna et, quand il l'aperçut, il lui dit : « Prends courage, ma fille : parce que tu as eu 

foi en moi, tu es guérie. À l'instant même, elle fut guérie. » 

Dans le livre des actes, vous trouvez aussi des détails sur la puissance des vibrations amoureuses. 

En Actes chapitre 19, verset 11 et 12 

« Dieu faisait des miracles extraordinaires par les mains de Paul. On allait jusqu'à prendre des 

mouchoirs ou du linge qu'il avait touché pour les appliquer aux malades. Ceux-ci guérissaient et les 

mauvais esprits s'enfuyaient. » 

Pas si loin de vous, de cela quelques décennies, un homme extraordinaire, resplendissant de 

vibrations amoureuses, Padre Pio, un maître de Sagesse incarné, a fait des prodiges. Il dégageait de 

cet homme, un parfum de rose, il faisait des miracles, et même les objets qu’il touchait, portaient sa 

résonance d'amour, avaient un effet curatif sur des personnes malades. Beaucoup tombent dans la 

peur et la psychose quand ils apprennent qu’ils ont de la magie noire dans leur énergie. La plupart 

de temps, c’est une chimère bénigne, il suffit de rassurer le consultant. Souvent, ils veulent savoir 

qui a envoyé cette magie noire. Ce n’est pas le plus important, ils se doutent bien de la provenance. 

Il est assez facile de déterminer si la chimère a été créée par une polarité féminine ou masculine. Il 

est vital de faire changer leur regard sur ces attaques, d’en comprendre le sens, c’est aussi un 

grandissement pour la conscience et l’âme.  

Lorsque vous vivez dans le cœur, avec la vibration amoureuse du cœur, votre vibration sera toujours 

en résonance positive, et vous ferez des prodiges à votre niveau. 

Vous pourrez soulager les personnes dans la souffrance, et consoler les cœurs blessés. En mode 

amour, vous bonifiez tout, votre lieu de vie, les personnes qui vous entourent, votre alimentation, 

tous les objets dans la maison, les animaux, et vous-même. 

Apprenez à vivre dans la conscience de l'amour, il n'y que des avantages, votre bonheur, la joie, votre 

paix sera les seules maladies bienheureuses que vous pourrez transmettre. 
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 Les symboles 1 ère  partie.  

Le monde dans lequel vous évoluez est en perpétuelle évolution dans votre densité, et dans le monde subtil, 

il en est de même, votre planète Gaïa augmente sa vibration, ce qui vous propulse vers d’autres champs de 

consciences. Les anciennes pratiques énergétiques que vous pouviez utiliser ont évolué, mais vous, avez-

vous évolué ?  

Votre niveau créateur est bien plus important qu’auparavant, cependant beaucoup d’entre vous vivez encore 

dans l’archaïsme d’un passé révolu dans le domaine des soins énergétiques, de vos compréhensions. Vos 

schémas de conscience doivent grandir dans ce domaine. Quelque que soit le domaine dans lequel vous vous 

exprimez, le magnétisme, le reiki, le chamanisme, etc., vous utilisez des symboles, en soi, ce ne sont que des 

supports qui à une certaine époque vous ont aidés à intensifier votre intention pour avoir une action appuyée 

dans un acte énergétique. Il est temps pour vous de modifier votre regard et votre connaissance. 

Les symboles n’ont aucune magie en eux, seulement celle que vous leur donnez. Aucun symbole sur votre 

planète n’a le pouvoir de résoudre un problème émotionnel sur une personne, aucun symbole n’a de pouvoir 

pour soigner une pathologie, aucun symbole n’a la puissance d’enlever une conscience malveillante dans 

une aura, un chakra, aucun symbole ne permet à une personne de devenir spirituel. Les pratiques énergétiques 

ne sont pas spirituelles, ce sont des actes qui sont une aide pour un moment donné, pour soulager, car vous 

ne guérissez personne, c’est L’univers qui fait les prodiges, vous n’êtes que des canaux. Il est courant 

d’entendre que l’énergie est intelligente, elle ira là où c’est nécessaire sur une personne, pour une action 

spéciale. Vous n’avez pas compris comment fonctionne l’énergie, lorsque vous faites des impositions avec 

vos mains, soit c’est votre intention qui dirige cette énergie, soit c’est une conscience qui vous accompagne, 

qui dirige l’énergie là où elle doit aller. C’est une croyance que vous transmettez de génération en génération, 

l’énergie universelle, que chaque humain peut utiliser, vous n’avez pas besoin d’être initié, pas besoin de 

faire partie d’une lignée particulière, ce n’est pas transmis non plus de parents à enfant, cette vision est fausse. 

C’est encore une croyance que vous êtes spécial, vous avez en vous tous le don, personne sur cette planète 

n’est spécial, vous êtes tous des êtres divins incarnés. Beaucoup de thérapeutes compétents dans leur domaine 

savent utiliser l’énergie pour gagner leur vie, ce n’est pas pour autant qu’ils sont spirituels.  

Les symboles 2ᵉ partie. 

 Il existe une multitude de symboles, de caractères, de systèmes différents pour appuyer une création mentale. 

Voici quelques représentations de support que vous pouvez utiliser, mais vous l’avez compris, tout peut vous 

servir de support, le plus important, est de briller dans des énergies d’amour, votre vibration amoureuse de 

votre chakra du cœur doit être à son maximum.  

Aucun objet, aucune pierre, aucun collier, aucun vêtement ne porte malheur ou bonheur. Si un être malsain 

par une mauvaise intention pollue votre vêtement, vous vous sentirez mal, c’est chose similaire pour une 

pierre, une bague, un meuble. C’est l’homme par son intention qui bénit ou maudit. 
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Voici quelques symboles que vous pouvez utiliser dans vos pratiques de nettoyage.                  

   

                          

   

   

 
          

                                Notes et réflexions personnelles         

→Comment faites-vous couler l’amour autour de vous ? 

→Vous faites-vous plaisir dans le partage avec les autres ? 

→Pour vous, quels sont les attributs d’une personne spirituelle ? 
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Chapitre 48 

              Les lignées familiales ou les cadeaux des ancêtres 

Votre âme est venue vivre une incarnation dans la densité, et pour s'exprimer, elle choisit une famille 

dans laquelle elle a des affinités spirituelles, des karmas à résoudre parfois. Une âme ne s’oriente 

pas au hasard sa famille charnelle. Vous pouvez rencontrer plusieurs cas pour connaître un tel choix. 

Au fur et à mesure des expériences de vie, une âme choisira une lignée de famille ou plusieurs, tout 

dépend des pays dans lesquels elle désire apporter son aide dans l’épanouissement de cette lignée. 

En ce qui concerne une âme évoluée, ses priorités seront de faire grandir en conscience cette famille. 

C'est pour cette raison que les parents sont plus spirituels que leurs propres enfants. Cependant il y 

a des exceptions, c'est le cas à votre époque très spéciale, où les enfants sont des âmes accomplies 

et hautement spirituelles.  

C'est ce que l'on appelle des enfants indigo, cristal, lumière, émeraude, etc., des âmes, qui sont 

volontaires pour une mission d'enseignement et d'éveil spirituel.  

Plusieurs millions de ces âmes sont arrivées, la porte céleste s'est refermée en 2017, car le quota est 

atteint. 

Une âme hautement évoluée viendra, en plus de l'éveil pour l'humanité, de sa propre évolution 

personnelle, nettoyer ou corriger les erreurs que les ancêtres ont semées au fil des générations. C'est 

le temps du grand nettoyage, la lessive transgénérationnelle doit se faire, cela bien entendu pour les 

futures générations, qui n'ont pas à porter les fardeaux de leurs ancêtres, et dans ce domaine il y a 

beaucoup à corriger d'erreurs qui sont des cadeaux empoisonnés pour les autres. 

N'oubliez pas, vos erreurs dans la matière ont un impact pour vous, aussi pour les autres, c'est ce que 

vous appelez, les effets collatéraux.  

Autrefois, les parents avaient une sagesse importante, étaient des êtres plus spirituels que leurs 

propres enfants, une conscience plus affûtée, dans l'amour, ils choisissaient ces incarnations pour 

faire grandir leurs progénitures qui venaient s'exprimer dans la matière autour d'eux, pour toujours 

les tirer vers le haut, la compréhension, la sagesse, l'aide aux autres, l'amour et l'élévation vers la 

Source. 

Beaucoup de dictons et de livres prônent la sagesse des anciens, que les jeunes respectaient 

beaucoup. Souvent, vous  demandez des conseils à une personne expérimentée, qui a du vécu, du 

recul sur la vie, quelque que soit le domaine. 

Dans certains pays, il est courant de demander un avis aux anciens avant de s'engager dans une voie. 

Les anciens sont des femmes et des hommes avec de la sagesse. 
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Quand vous discutez avec les guides spirituels, vous vous apercevez qu'ils ont été les papas et 

mamans de leurs protégés dans d'autres vies.  

Quand vous allez dans l'espace-temps, la mémoire du temps, vous découvrez des actes sombres que 

vos aïeux ont commis. 

Tous vos ancêtres n'étaient pas des anges, remplis d'amour, loin s’en faut, certains étaient des êtres 

méchants, criminels, incestes, violeurs, injustes et parfois ont commis des crimes atroces. 

Beaucoup de ces actes sont cachés, oubliés et enfouis dans la tombe des morts.  

Vous avez tendance à croire que tout disparaît avec la mort d'un être humain, son vécu, ses actions 

dans la matière aussi. 

En réalité, tout ce que vous faites de merveilleux, de sublime ou de terrible, de criminel est enregistré 

dans l'univers primordial cosmique, la bibliothèque de l'univers. Vous n’en avez pas conscience, 

mais pourtant chaque mouvement, chaque pensée s’enregistre, vous avez accès à cette information 

dans certaines conditions pour résoudre des informations qui polluent un descendant. 

Tout est nu dans l'univers et tout ce que vous faites dans cette densité est accessible si cela est permis 

pour aider les autres. 

Des problèmes du passé resurgirent dans votre vie, votre famille et s'il y a plusieurs enfants, tous 

peuvent être touchés par cette problématique. Certains utilisent le terme de « malédictions », les 

erreurs que vos ancêtres ont commises et qui continuent à vous éclabousser. C'est vous, ensuite, qui 

subirez certaines des problématiques dans votre vie. 

Dans les différentes situations vues avec des consultants, les anomalies familiales sont légion, cela 

touche tous les aspects de la vie, des problèmes de santé, des comportements cognitifs particuliers, 

la propriété foncière, les voisins, les héritages entre enfants, les enfants illégitimes, la stérilité, les 

viols et les crimes de sang. 

Certaines thérapies telles que la psycho généalogie est une pratique intéressante pour remonter dans 

le passé des ancêtres. Les événements cachés, les traumatismes, les secrets et les conflits vécus par 

les ascendants d'un individu conditionnent ses faiblesses constitutionnelles, ses troubles 

psychologiques, ses maladies, voire ses comportements étranges ou inexplicables. Quelle que soit la 

manière dont vous abordez les problèmes de lignées familiales, c'est intimement lié à une âme qui 

accepte de prendre un fardeau sur ces épaules, pour faire une compensation et réparer des bêtises. 

Certaines âmes sont venues corriger des informations polluantes que les aïeux ont laissées derrière 

eux, c'est une caractéristique hautement spirituelle pour ces âmes. 
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L'importance du nom et du patronyme : 

Jusqu'au Moyen Âge, les européens, les Allemands, les Italiens, les Espagnols, les Français et dans 

beaucoup de pays par le monde portaient un simple nom dit de baptême, de naissance qui se 

transmettait  de génération en génération. 

Ensuite, il faudra attendre le 13ᵉ siècle pour que le patronyme devienne héréditaire et la loi de 1794, 

parce que le principe de l'immuabilité du nom soit consacré. 

« Aucun citoyen ne pourra porter de nom et de prénoms autres que ceux exprimés dans son acte de 

naissance », proclame ce texte. 

Quand vous reprenez des anciens textes, les dates et les patronymes n'existaient pas. 

Vous trouvez par exemple : 

→ La première année de règne de Cyrus de Perse : livre d'Esdras 

→ La troisième année du règne de Yèhoyaqim, roi de Juda, Nabuchodonosor, roi de Babylone, vint 

assiéger Jérusalem : livre de Daniel 

→ Au huitième mois de la deuxième année du règne de Darius : livre de Zacharie 

Pour les individus classiques, on utilisait des tournures simples de désignation. 

→ je suis Serge fils d’André  

→ je suis Marguerite fille d’Yvonne 

On trouvait aussi cette déclinaison : 

→ C'est Ursule, fils du tanneur. 

→ C'est Anne, fille du minotier. 

À ces époques, on pouvait associer le nom au métier des parents, de la personne, comme c'est 

François le berger. 

Pendant des millénaires, les hommes et les femmes n'avaient qu'un nom, souvent associé à un métier, 

une activité, un don, un talent, un comportement de personnalité. 

Partout dans le monde, avec la modernité et les cadastres, on associa le nom de baptême avec un 

métier, ou un aspect de personnalité pour créer un patronyme. 

Cela permet d'identifier rapidement une personne, avec la modernité, la technologie, les états et 

gouvernements imposent des cartes d'identités et passeports qui sont obligatoires pour se déplacer. 

C'est en fait la fin de la liberté de déplacement qui commence, le contrôle de l'être humain. 

Quel rapport avec les problèmes de lignées familiales ? 

Quand vous arrivez dans une famille, vous incorporez une identité, un lien du sang, le patronyme 

peut avoir une influence très importante dans votre vie, une famille riche ou pauvre. 

Tous les patronymes n'ont pas la même puissance dans la matière, mais c'est votre âme qui décide 

de cette famille, pour la faire grandir en conscience, pour résoudre des erreurs des ancêtres. 
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Votre nom est choisi par votre âme. La plupart du temps, c'est la maman qui détient le nom de 

l'enfant. C'est l'âme qui insuffle à la maman comment l'âme désire se faire appeler. L'âme ne suggère 

qu'un seul nom, nom composé ou à rallonge, comme il est parfois courant de trouver sur des actes 

de naissance. 

Tous les noms supplémentaires rajoutés à côté de votre nom sont des charges ou des mémoires 

qui viennent des oncles, des tantes, des grands-parents, etc. (même s'il y a des exceptions) 

Ce n'est jamais pour rien, il y a quelque chose à comprendre, un secret de famille, une embrouille 

familiale que vous rencontrerez au fil des années. La vie dans sa famille n'est pas un long fleuve 

tranquille, beaucoup de surprises et certaines sont complètement déplaisantes ou surprenantes et 

tristes. 

Votre nom de naissance a aussi une âme, une intelligence, un symbolisme puissant. 

Lorsque votre âme le choisit, elle a sa raison. Vous pouvez appeler cela le pouvoir du nom, sa 

rémanence dans votre vie, certains détestent leur nom, ils veulent le changer, d’autres le vénèrent et 

voudront le transmettre à leur descendance.  

Votre nom est lié à une famille, à des parents, des ancêtres. Votre nom de naissance est une facette 

de vous, c’est vous, qui lui donnez sa force, sa valeur, sa consistance. 

Aucun nom de naissance n’a de malédiction, à moins que vous en soyez convaincu, ce serait une 

croyance.  

Vous êtes une désignation, un repère temporel pour les autres. Pour vous, votre nom est primordial, 

pour d’autres insignifiant, un nom n’a jamais fait un être, ni en bien, ni en mal, ce ne sont que les 

croyances qui construisent ou détruisent les noms, les beaux ou les moches, un nom n’a jamais 

constitué l’essence d’un être humain, le nom est un repère pour vivre avec les autres, rien de plus, et 

c’est normal, vous êtes en évolution, rien n’est figé, votre représentation de vous-même évolue parce 

que vous en avez conscience. 

Vous pouvez, avec un test en kinésiologie, ou des outils subtils, connaître le nom que votre âme a 

choisi, d'autant plus si vous avez plusieurs noms dans cette expérience de vie.  

Lorsque vous avez d'autres noms accolés, vous avez, la possibilité de décoder le rapport et les 

problématiques liés à ceux-ci.  

Tout est logique dans l'univers, même si vous avez des incompréhensions au premier abord, votre 

âme est là pour démêler cette pelote de laine, défaire les nœuds que vous trouverez dans les méandres 

des problèmes qui frapperont à la porte tout au long de votre vie. 

Beaucoup aiment comprendre leur relation avec leurs ancêtres, quand vous allez dans un cimetière, 

vous voyez bien que des hommes et des femmes vous ont précédées, ont vécu comme vous, puis ont 

quitté leur enveloppe charnelle. Souvent vous ne considérez que la partie physique qui se trouve 

dans le caveau, ce n'est pas pour rien que beaucoup de passionnés recherchent leurs ancêtres en 

créant un arbre généalogique. 
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La partie matière est intéressante, mais la partie subtile invisible qui vous lie à vos ancêtres est aussi 

passionnante. Même si le corps n'est plus là, par l’incinération ou dans la terre, vous êtes toujours en 

lien au niveau énergétique et subtil. Ce lien se transmet, il est intemporel. 

Chacun de vos ancêtres vous transmettent des informations énergétiques, qu'ils ont eux-mêmes reçu 

de leurs descendances. 

  

Il est vrai, que vos parents qui ont appris de leurs propres parents, transmettent tout le savoir acquis 

aux enfants, le nécessaire pour se débrouiller dans la vie en général. 

Lorsque vous aimez les jeux, essayez, de réfléchir, vous êtes issus de parents et vos propres parents 

aussi, si je remonte le temps, j'arrive à quelle époque lointaine ? 

Vous n'êtes pas arrivés par hasard, vous êtes le fruit de personnes qui vous ont donné, la vie. Vous 

comprenez que vos ancêtres, même si vous ne pouvez pas le dater, cela remonte à des dizaines de 

milliers d'années, ont appris et transmis des connaissances et secret que vous avez en vous. En 

mémoire, souvent cachés, car ne plus utiliser une technique, une langue, un art, vous l'oubliez. 

Cependant, l'information reste parce que vous êtes connecté sur la mémoire de vos ancêtres par des 

liens subtils, vos reins. C'est ainsi, que vous pouvez en thérapie de lignée familiale, remonter le 

temps pour comprendre une problématique, une répétition qui viendrait vous polluer. 

Comment pouvez-vous être en lien avec vos ancêtres ? 

Tout être humain est la fusion d'un ovule et d'un spermatozoïde, cette fusion génétique permet de 

donner un nouvel être avec ses propres caractéristiques. Cette fusion cellulaire produit un bébé, fille 

ou garçon, avec des données transmises propres à cet être, qui concernent son aspect biologique. 

Une autre partie mérite votre attention, c'est votre connexion énergétique avec vos deux parents, et 

par extension avec la descendance de votre mère et de votre père. 

Vos parents ne vous donnent pas uniquement ces données biologiques, mais également l’ADN 

énergétique transgénérationnel.  

Dès que votre corps organique est achevé dans l'utérus de votre mère, un cordon ou réseau 

énergétique va se brancher sur vos reins. 

La lignée de la mère sur le rein gauche et la lignée du père sur le rein droit. 

C'est comme si vous vous reliez sur l'ordinateur central de tout votre capital informationnel, où vous 

avez accès à toutes les données de vos aïeuls. Vous n'avez pas connaissance de ces informations qui 

circulent en vous et pourtant certaines auront un impact positif et d'autres négatives dans votre vie. 

Comme vous l'avez déjà compris, vos informations personnelles se retrouvent regroupées dans 

votre champ informationnel, votre aura. 

Comment une donnée d'information d'un ancêtre peut rentrer en contradiction dans votre vie ? C'est 

la partie la plus passionnante à étudier, les interactions informationnelles polluantes qui auront un 

effet de mouvement énergétique qui vous dirigera vers une direction, et cela, indépendamment de 

votre volonté, vous êtes inconsciemment guidés dans une direction. 

C'est une force invisible qui vous poussera vers le but que votre âme a programmé. 
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Pour bien comprendre ce phénomène, vous devez vous imaginer comme un ordinateur. D'un point 

de vue quantique et subatomique, vous êtes de l'énergie en mouvement perpétuel qui recevez et 

échangez des informations avec les êtres humains, les animaux, le monde vivant, les maisons, etc. 

et les mondes subtils de matière, l'éthérique de la terre, l'astral (où se retrouvent les personnes 

mortes pendant un temps avant d'évoluer), tout est en interaction, se croise et s'entrecroise. 

Quand vous êtes attirés par une personne, une maison, un animal, pourquoi celui-ci et pas celui-là ? 

Est-ce votre pensée qui décide, ou votre pensée qui reçoit l'information pour faire ce choix déterminé 

par les données que vous avez dans votre champ d'information ? 

Puisque vous êtes en lien avec le patrimoine génétique énergétique de vos ancêtres, celui-ci peut 

bien vous influencer dans une direction ou une autre. 

Toutes les informations de vos aïeuls ne sont pas nocives pour vous, mais certaines données seront 

des pollutions qui auront un effet négatif dans votre vie. Vous ne devez pas considérer que vos 

ancêtres vous laissent que des casseroles percées, ou que vous venez simplement pour résoudre les 

problèmes qu'ils ont semés.  

La grande majorité de vos ancêtres ont contribué aussi à élever la conscience des autres, de leurs 

propres enfants dans un domaine spirituel ou apparenté. Vous devez avoir de la gratitude pour ceux 

qui vous ont précédé, ils ont fait de leur mieux, avec leur savoir pour transmettre des valeurs 

humaines, de l'amour à leur famille. Vous devez vraiment rester positif, considérer le verre à moitié 

plein plutôt qu'à moitié vide. 

Vous pouvez bien vous poser des questions pour comprendre si vous êtes touchés par des problèmes 

de lignées familiales. 

Ce sont souvent des répétitions, des rencontres malheureuses qui arrivent dans votre vie. Votre 

grand-mère subit un problème, sa fille subit la même problématique et il arrive le même problème à 

la petite fille. Toutes les générations des filles ont les mêmes contraintes et pollutions dans leur vie. 

Cela confirme, qu'elles ont dans leur champ informationnel, une donnée parasite commune qu'un(e) 

ancêtre a créée à une autre époque ? 

D’où cette réflexion ? 

 Est-ce, qu'il est possible de se programmer soi-même par des informations parasites ? Que l'on 

transmettrait aux descendants ? Absolument. 

Vous avez ce pouvoir de création, un traumatisme, des violences, des peurs vous arrivent, vous 

pouvez transmettre des informations qui pollueront votre descendance.  

Par un choc intense, des répétitions constantes qui feront cette empreinte dans votre corps mental et 

sera transmis à la descendance. 

Remarquez que vous avez une capacité considérable pour influencer la direction sur vos propres 

enfants. Sans vous en rendre compte, vous les manipulez pour qu'ils fassent ce que vous voulez ou 

sur ce que vous auriez aimé faire dans votre vie. Vous avez tous entendus des paroles de ce style. 

Tu seras avocat, docteur, agriculteur, dans la fonction publique, policier. C'est une programmation 

qui touchera le corps mental. 
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Une fille ne doit pas parler et doit apprendre à se taire : c'est une programmation 

Assieds-toi et tais-toi, tu es trop jeune pour t'exprimer : c'est une programmation 

Quand de telles injonctions se reproduisent en permanence, c'est une programmation qui se fait sur 

vous et s'incruste durablement dans le corps mental. En vérité, toutes les programmations créent des 

fichiers qui vous servent de références dans votre vie. Et, certains fichiers vous entraveront dans 

votre vie d'adolescent, d'adulte, dans votre vie sentimentale, professionnelle, etc. Un corps mental 

n’est constitué que de donnée informationnelle, le commencement du formatage de votre disque dur 

débute pour beaucoup d’entre vous, intra-utérin, dans le ventre de votre maman. Le monde extérieur 

peut dans certaines conditions perturber votre vie, alors que vous êtes toujours bien au chaud dans 

le ventre de maman. 

Dans des circonstances de la vie, d'un accident pour une femme enceinte, des violences, des coups, 

une peur soudaine et intense, le bébé pourra enregistrer des informations perturbantes qui auront des 

incidences sur sa santé, son comportement dans la société, des peurs inexpliquées, son apprentissage 

intellectuel compliqué, c'est un traumatisme intra-utérin. Le vécu intra-utérin comporte sa part 

d’évènements traumatiques pour l’embryon et le fœtus.  

Les expériences marquantes sont en lien direct avec le vécu maternel.  

Elles contiennent tous les critères d’un traumatisme, à savoir qu’elles sont intenses, qu’elles peuvent 

menacer l’intégrité physique et, ou psychique, qu’il y a un sentiment d’impuissance, en plus de ceux 

de rejet, d’abandon, de solitude, d’insécurité, de menace pour sa vie, de manque de ressources.  

Les traumatismes intra-utérins sont refoulés dans l’inconscient. Vous ne pensez pas toujours que 

vous avez été victime d'un trauma intra-utérin, cependant dans des comportements particuliers, vous 

avez une réaction anormale face à un problème. Également, un de vos ancêtres a pu subir un 

traumatisme intra-utérin, et transmettre l'information à sa descendance. 

Voici quelques exemples de problèmes qui peuvent vous diriger dans un trauma intra-utérin : 

→ une grossesse imprévue ou non désirée 

→ pensée ou tentative d’avortement  

→ sentiment d’insécurité et d’incapacité de la mère  

→ non-acceptation du sexe de l’enfant 

→ peur et phobie de la mère 

→ anxiété de la mère 

→ fatigue profonde de la mère 

→ rivalité avec le ou les enfant(s) déjà existants (avoir sa place et l’attention de sa mère…)  

→ peur de perdre le bébé 

→ décès d’un proche 

→ non-accueil du père, de la grossesse ou du nouveau-né 

→ pensée, parole, comportement, regard jugeant sur le nouveau-né 

→ absence de réponse plus ou moins prolongée aux pleurs du bébé pour un besoin vital ou affectif 

→ rupture 

→ dépression pré et post-natale 

→ rejet, abandon 
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Lorsqu’un enfant arrive au monde, vous pouvez déjà comprendre et analyser certaines 

problématiques de lignées familiales cachées par des signes bien distinctifs. 

La position dans le ventre de la maman est aussi un indicateur révélateur sur des informations 

contradictoires que l’enfant traversera dans sa vie ou pourra réveiller, c’est ce que certains appellent 

des malédictions transgénérationnelles. 

→Lorsque le bébé est assis sur le siège, c’est le symbole d’une information de souffrance, de non-

réalisation dans la vie de l’aïeul féminin principalement. 

→Lorsque le bébé est sur la face, c’est le symbole de soumission imposée d’un ancêtre féminin. 

→Quand le bébé est sur le front, c’est le symbole qu’un ancêtre a été violé. 

→Quand le bébé a le cordon ombilical enroulé autour du cou une fois, cela signifie qu’il y a eu un 

suicide par pendaison d’un seul côté de la lignée familiale. 

→ Lorsque le bébé a le cordon ombilical enroulé autour du cou deux fois, cela signifie qu’il y a eu, 

un suicide par pendaison des deux côtés de la lignée familiale. 

→Lorsque le bébé a le cordon ombilical autour d’un bras, ou d’une jambe, c’est le symbolisme qu’un 

ancêtre a œuvré avec les forces de l’ombre, le bas astral, a participé à des rituels sacrifices humains, 

ce qui est assez rare heureusement. 

→Lorsque il faut utiliser des forceps ou une ventouse pour extraire le bébé c’est le symbole de peurs 

intenses qu’a subi un ancêtre dans sa vie. 

→Une césarienne est le symbolisme que l’enfant n’est pas désiré, (non désiré dans la lignée du père 

ou de la mère, en réalité information d’un ancêtre, même si ce bébé n’aura pas forcément ces 

sentiments. Tout mouvement énergétique a une vibration, un sens, une réalisation. 

→Un bébé prématuré est le symbole que, un côté de la lignée ou des deux, d’avoir été un martyr 

suivi de privation de nourriture, de liberté. 

→Un bébé qui nait avec seulement un bras, ou une jambe est le symbole que dans la lignée, un 

membre a été amputé suite à un accident ou une guerre. 

→Un bébé mort-né n’est pas un problème transgénérationnel, une âme évoluée veut ouvrir la 

conscience des parents, et utilisera cette tactique pour éveiller les parents endormis dans l’illusion 

de la matière. 

Il est important, si vous êtes curieux de questionner maman sur votre naissance, aussi avant et après, 

vous dénouerez bien des symboles de traumatisme dans vos lignées familiales, et vous pourrez les 

corriger et modifier pour  protéger votre descendance. 

Dans tous les cas, pour annuler une information programmée, vous devrez aller à la source. Vous 

retrouvez dans d'autres circonstances ces mêmes problématiques, qui ne touchent pas uniquement 

les femmes, les hommes aussi ont leurs lots dans ce domaine. 

Tous les bébés ne viennent pas au monde avec des traumas intra-utérins, les traumatismes se 

réveilleront toujours à un moment particulier qui résonnera avec votre réalité du moment. Il est 

vrai, que pour une maman qui attend un bébé, c'est un bouleversement dans sa vie de femme, 

professionnelle et affective.  
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C'est aussi pour le futur père un challenge, une grande responsabilité, et un nouveau regard sur sa 

compagne. 

→Tous les hommes ne sont pas prêts à être père, pourquoi ?  

→Pourquoi un homme va abandonner sa femme et son enfant ? 

→Toutes les femmes ne sont pas prêtes à être mère, pourquoi ?  

→Pourquoi une femme ne va pas accepter son enfant ? 

C'est par des questions précises que vous irez à la source du problème, d’où vient la pollution, 

de quelle branche de la famille, paternelle, maternelle. Quelle génération ? Il suffira de 

désinformer l'aura (champ informationnel), le corps mental,  puis modifier l'injonction dans 

l'aura et la remplacer par un antidote positif de substitution. 

Ce système de programmation s'est aussi produit pour vos ancêtres. La vie n'était pas toujours une 

partie de plaisir, la conscience spirituelle n'était pas aussi développée qu'à votre époque. Travailler 

sur les émotions était un concept totalement étranger. C'était à la dure, il fallait endurer et souffrir, 

la tête baissait et souvent ne rien dire. Hommes et femmes avaient leur place, personne ne doit 

déroger à la règle, entre les coutumes, les croyances, le paraître et l'égo des hommes, pas simple de 

vivre dans le bonheur ! 

Demandez à vos propres parents comment se passaient les relations avec leurs parents, cela ne 

remonte qu'à quelques décennies ! 

Lorsque vous n'écoutiez pas, punition du martinet, à l'école, coup de règle sur les doigts, bonnet 

d'âne, humiliation publique. Quand vous étiez trop vilain, on pouvait vous enfermer dans une cave 

ou un placard. Sans parler des coups physiques, des gifles, des coups de poing, les oreilles décollées, 

des coups de pied dans le derrière, des injures, etc. et tout cela était normal, naturel pour éduquer un 

enfant ! 

Un professeur pouvait vous frapper, vous corriger et quand vous rentriez à la maison car un 

message sur votre cahier aura été écrit, vous receviez une correction des parents. Vous voyez les 

résultats d'une telle violence, puisque les enfants une fois devenu adultes réitéreront les mêmes 

comportements et pratiques dégradantes. Alors essayez d'imaginer ce que vos ancêtres ont pu 

vivre, il y a cent, deux cents, trois cents ans et plus. 

Vous pouvez facilement imaginer la peur et le stress que vos ancêtres ont vécu et dans des moments 

de désespoir, certaines informations négatives se sont infiltrées, glissées dans la lignée familiale par 

une injonction négative d'un homme ou d'une femme qui aura une incidence concrète sur la 

descendance. Quelquefois, c'est immédiat, aussi cette information peut être cyclique et revenir tous 

les 7, 14 ou 21 générations. Vous pouvez vérifier par kinésiologie, avec des baguettes coudées, le 

nombre de générations, touchées dans la lignée des ancêtres, un homme ou une femme. 

Exemple de pollution qui a un effet concret dans une vie. 

→A une autre époque une femme a été maltraitée par plusieurs amants, elle sera tellement 

traumatisée qu'elle va faire une information négative concernant le masculin. 
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→Une femme qui s'est occupée que de ses enfants sans avoir pu s'exprimer comme femme maudit 

ses propres enfants en disant :  

« Si seulement j'étais stérile, je pourrais m'exprimer et réaliser ma vie » 

« Si j'étais célibataire, je vivrais pour moi » 

Elle dira en elle-même, elle se programmera, « les hommes sont des monstres, fuyons les ». Cette 

information sera transmise dans les futures générations et des conséquences se feront sentir. 

Conséquence des pollutions informationnelles : 

→La personne voudra rester célibataire 

→La personne ne rencontrera personne pour former une cellule familiale et pas de descendance. 

→La personne rencontrera de potentielles conjointes ou conjoints, mais ce seront des échecs à 

répétition, et elle finira seule. C'est valable pour le masculin et le féminin. 

Autre exemple : 

Un aïeul a un accident grave dans sa vie privée ou professionnelle. 

Une jambe, une épaule cassée, écrasée. Sa vie va se dégrader et son estime personnelle aussi. 

Ce choc émotionnel est tellement puissant, qu'il ne va pas s'en remettre, d'autant plus que cet accident 

le diminue, handicape et lui cause des douleurs. Cet être va se sentir inutile, dépendant. 

Le traumatisé va créer une empreinte informationnelle dans son corps mental et elle sera transmise 

à ses enfants.  

Quelles conséquences pour les futures générations ?     

→Certains de ces descendants pourraient avoir un problème physique, dès la naissance ou à un 

moment dans leur vie. Parfois à l'âge où votre aïeul a eu son accident. 

→Pour une raison inexpliquée, vous pouvez souffrir de douleur chronique inexplicable, une usure 

des os, des tendons, des muscles, etc. alors que vous n'avez rien fait de particulier, sans accident ou 

de chute. Un accident similaire à votre ancêtre, au même endroit. 

Là encore, pour tous problèmes de cette nature, vous pouvez, grâce à un test en kinésiologie, 

comprendre d’où vient cette pathologie pour en comprendre l'origine et annuler l'information pour 

ensuite introduire un antidote positif messager informationnel. 

Exemple qui se trouve souvent : 

Lorsque dans une famille, les filles sont stériles à cause d'une programmation d'un ancêtre, le fait de 

libérer une seule des filles, arrêtera l'injonction énergétique de tous les enfants. Les femmes, en âge 

de procréer, pourront alors devenir mère et même, si les autres sœurs ne sont pas au courant de ce 

travail énergétique, elles pourront tomber enceintes. Tous les frères et sœurs seront aussi libérés de 

cette entrave. 

Vous ne faites pas uniquement cette intervention pour vous, c'est un processus qui est collectif pour 

libérer les êtres de votre famille charnelle. C'est aussi une preuve d'amour de comprendre cet aspect 

énergétique. 
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Un autre exemple qui se produit et se rencontre souvent, que l'on peut appeler l'abondance. 

Beaucoup de personnes travaillent dur pour réussir dans leur vie, de plus ils sont courageux, zélés, 

des bosseurs et pourtant l'argent est pour eux comme de l'eau, cela ne reste pas dans leurs mains. 

Ils gagnent bien leur vie, ils sont toujours sans argent, à sec. Ils dépensent tout, parfois trop vite. Ils 

créent des entreprises, cela ne fonctionne pas, ou alors pas ou peu de clients, tout ce qui est lié à 

l'énergie de l’argent ne reste pas et s'évapore comme fumée au soleil. 

S'il y a un héritage, ils seront lésés ou déshérités. 

Que se passe-t-il pour ces personnes ? 

→Il peut s'agir d'un problème de karma dans certains cas, si dans une vie antérieure, vous avez fait 

preuve d’avarice, d'injustice, et d’égoïsme, d'autant plus si vous étiez bien lotis, riches, bourgeois 

dans la matière. Vous ne vous souciez pas des autres, les laissant dans le dénuement, vous étiez dans 

la non-compassion. 

→Lorsque vous avez fait des vœux de pauvreté dans une autre vie ou si un aïeul a informatisé cette 

donnée dans ces énergies, cette information peut ressurgir, vous bloquer, vous entraver et vous 

empêcher d'obtenir l'abondance dans cette vie. 

→Également, lorsqu'un ancêtre a été particulièrement avare dans sa vie, il transmettra cette donnée 

qui bloquera l'abondance dans sa descendance. 

De telles phrases négatives, transmettent une programmation dans l'énergétique de sa propre 

progéniture. N'oubliez pas, que votre aura ou champ informationnel enregistre tout et stocke les 

informations, mais également votre ADN du corps physique, qui est aussi comme des mémoires, des 

puces informatiques. 

Vous trouvez aussi, ce que l'on appelle les vœux prononcés. Deux sources de pollution possible, une 

karmique et la seconde transgénérationnelle. 

Quand dans une autre vie, vous avez été religieux ou religieuse comme moines, curés, nonnes, 

bonnes sœurs, chevaliers, templiers, militaire, tout ce qui s'apparente à se limiter, s'interdire de faire 

ou d'exprimer votre volonté librement pour une cause ou religion est une entrave informationnelle 

que vous retrouvez parfois dans votre vie. 

Vous avez pu faire des vœux de chasteté, de pauvreté,  être un sauveur, donner fidélité à une cause, 

etc., et vos ancêtres de même. 

Tout est inscrit dans le corps astral et lorsque votre âme a décidé que ces différentes informations 

surgissent, vous aurez des difficultés dans votre vie actuelle. 

Il y a toujours un lien avec votre âme, elle est évoluée, décidera de vivre cette problématique pour 

la résoudre, dépolluer cette génération pour la faire évoluer. De plus, détruire et transformer cette 

pollution de l'ancêtre, afin que l'abondance coule de nouveau dans la cellule familiale. 

  

Équité universelle, recevoir ce qui vous revient, car chaque personne sur cette planète doit recevoir 

son dû dans la matière, c'est l’égoïsme de certains qui vous en prive, en d'autres circonstances, c'est 

une information qui crée comme un mur entre vous et l'abondance matérielle. 

Lorsque vous dépolluez votre lignée familiale, tout le monde en bénéficie. 
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Quand vous avez des frères et sœurs et que vous-même, vous avez des enfants, toutes les 

corrections effectuées profitent à la tribu, à vos enfants et aux enfants de vos frères et sœurs. 

Vous libérez tout le monde de ces informations parasites. 

L'information corrective ou antidote informationnel : 

Parfois, vous pourriez penser que l'Univers vous a abandonné dans ce contexte, que les autres ont 

droit à l'abondance et vous non. Cette pensée que la Source vous coupe les vivres est infondée, 

parce que vous pouvez bien constater que les êtres merveilleux sont bénits matériellement et les 

crapules aussi. En ce domaine, l'Univers est vraiment impartial. Vous pouvez aussi, vous saborder 

vous-même, lorsque vous envoyez des informations négatives dans l'univers primordial, certaines 

synchronicités ne vous sont pas favorables.  

Dans les faits, c'est vous-même qui coupez la branche sur laquelle vous êtes assises. 

Comme un proverbe le dit : « le soleil éclaire et donne sa chaleur sur tous les êtres humains sans 

distinction, qu'il soit dans l'amour ou la haine ».  

L'Univers bénit toutes les créatures sans distinction, toujours dans l'amour. Cependant, tout se fait 

en harmonie avec les âmes et ce qu'elles ont prévu pour le véhicule dans lequel elles viennent 

s'exprimer. Quand vous avez la connaissance, vous comprenez le fonctionnement de cette 

extraordinaire machinerie cosmique, vous pouvez intervenir pour rectifier les informations nocives 

que vos ancêtres vous ont léguées. 

Avant tout, prendre conscience de ces pollutions fait grandir votre conscience. Quand un thérapeute 

reçoit un consultant pour un acte d'aide, celui-ci fait la démarche personnelle pour grandir, 

comprendre, évoluer et se défaire d'une pollution récurrente dans sa vie. Des entraves répétées 

conduisent les personnes à se poser les questions, pourquoi moi ? 

Les personnes sont heureuses que vous leur expliquiez les causes et effets, vous serez attentifs à 

leurs interrogations, leurs sentiments, vous donnez des explications simples, intelligibles. 

Tous les problèmes de lignées familiales peuvent être corrigés avec une information corrective ou 

antidote informationnel, ce qui est le même principe que votre ordinateur dans lequel : supprimer 

un fichier infecté par un virus, puis le remplacer par un fichier sain. Pour un être humain, le principe 

est simple, vous créez votre nouveau fichier qui est une phrase, un ensemble de mots, une 

symphonie vibratoire, toujours positive, en harmonie avec la Source, que vous fusionnez dans 

l'aura du consultant. 

Exemples de correction informationnelle : 

1→ Vous rencontrez dans votre vie sentimentale que des profils toxiques, c'est le cas pour votre 

mère et grand-mère. 

Vous envoyez les mains astrales dans l'aura, votre intention est : d'enlever ce fichier vibratoire, 

vous l'attrapez avec les mains astrales et vous transmutez en lumière l’information vibration. 
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Phrase antidote : 

L'élément (masculin ou féminin) est une bénédiction de l'Univers pour la joie et le bonheur du 

(féminin ou masculin). 

2→ Vous avez des problèmes d'argent récurrents, votre entreprise ne décolle pas, stagne, etc., sous 

différents aspects, les autres reçoivent, vous rien du tout, vos frères et sœurs sont comme vous. 

Phrase antidote : 

L'Univers bénit dans l'abondance tous ses enfants pour leur pleine expression dans la matière.  

 3→ Vous ne pouvez pas enfanter, fausse couche à répétition, l’enfant décède à quelque mois, non 

désir d'enfant, peur d'avoir un enfant, de tomber enceinte, stérilité, difficulté à avoir un enfant, 

rencontre amoureuse difficile, instable, qui ne dure pas. 

Phrase antidote : 
Les enfants sont la lumière de la Source pour la joie et le bonheur des parents. Ou : La 

Source bénit tous ses enfants pour transmettre la vie. 

4→ Vous avez la bougeotte, vous déménagez en permanence, vous fuyez, vous n'arrivez pas à vous 

ancrer. Vous ne vous sentez pas bien ou que vous alliez, vous pensez que c'est toujours mieux 

ailleurs. 

Antidote : 
Je pose mes valises, je suis incarné, je vis pleinement mon incarnation sur Terre 

 5→Des générations d'hommes qui n'ont pas pu être autonomes vis-à-vis de leur mère. 

Antidote : 
J'affirme que tout garçon doit se libérer de l'emprise parentale et quitter père et mère pour vivre sa 

vie pleinement. 

Il vous appartiendra de vous adapter à chaque cas et de créer un antidote. Faites preuve 

d'imagination, mais vous devez retenir cette idée, c’est simple et accessible à tous. Un 

antidote est toujours positif, dans l'amour, la joie, la paix, est en lien avec la spiritualité, 

l'amour de la Source, vous grandit, vous élève vers la conscience. 

Demandez à vos guides si l'antidote énergétique est approprié. Vous serez inspirés pour trouver les 

mots justes. 
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Les thérapeutes ont leur propre vocabulaire, et certaines  réponses pourraient être mal interprétés ou 

incomprises. 

Vous devez rester simple pour vulgariser votre savoir énergétique, ne tombez pas dans le travers que 

les docteurs conventionnels, qui utilisent un langage pour initié, non compréhensible par les foules. 

Certaines expressions et mots peuvent faire peur et faire tomber le demandeur dans des croyances 

religieuses, anciennes qui pourraient heurter la psyché et perturber durablement le sujet.  

Vous devez bannir de votre vocabulaire toutes les connotations religieuses, sectaires, folkloriques, 

car vous parlez d'énergie, de programmations et d'informations. 

Toutes les expressions telles que : démons, sorcellerie, vaudou, enfer, purgatoire, Satan, le vilain, 

entité démoniaque, sont des termes à éviter.  

Vous parlez énergétique, de vibrations quantiques subatomiques, les effets énergétiques qui en 

découlent, comme vous utiliserez les expressions « personnes désincarnées ou âmes désincarnées ». 

Vous vivez dans une nouvelle ère où la connaissance subtile est extraordinaire, toutes les 

superstitions et croyances forgées au fil des siècles doivent disparaître, avec elle l'ignorance qui 

permettait aux religions et aux sectes de contrôler pour asservir les peuples dans la peur. 

Il sera important d'expliquer et de résumer ce que vous faites et comment fonctionnent une 

programmation dans l'aura, le corps mental. Une explication brève afin que le sujet ait un repère et 

saisisse l'intervention, qui sera effectuée sur lui. Il est l'acteur du soin. Dans chaque intervention 

énergétique, le thérapeute qui se respecte sera propre énergétiquement par respect pour la personne 

qu'il reçoit. 

Il devra aussi se protéger en fermant sa coque psychique, être ancré, en état cérébral alpha pour 

laisser l'énergie de l'Univers circulé en lui. 

Lorsque l'intervention se fait au domicile de la personne, c'est le même protocole, seulement, vous 

ne serez pas dans votre salle de soin. Il faudra voir avec les guides, s'il est nécessaire de faire un petit 

travail subtil dans la pièce où aura lieu le soin.  

De plus, lorsque vous remarquez des présences dans l'astral de la maison ou de la pièce, vous ferez 

le nécessaire pour monter les âmes qui le veulent, et demander aux autres de quitter la maison. 

Il est vrai, qu'une intervention dans votre salle de soin est préférable, car vous êtes dans votre 

vibration. Vous devez aussi vous adapter pour être tout terrain. Avoir des connaissances en 

géobiologie subtile est un atout, parfois, vous trouvez un lien puissant entre la personne et sa maison, 

surtout quand elle est ancienne, chargée de rémanences lourdes, de secrets de famille, déposé par 

vos aïeuls, d'autant plus, lorsqu’un aïeul reste vous polluer dans votre maison. Avant toute 

intervention sur un consultant, les guides conseillent de faire un nettoyage des énergies de la 

personne.  

Cela inclut le nettoyage des trois niveaux subtils, vous réalisez une médecine holistique spirituelle. 

Vous tenez compte de l'être humain dans tout son entier. 
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Il sera précieux de discuter en profondeur avec la personne, la plupart du temps la personne se sent 

victime, elle est dans la tristesse, la souffrance physique et affective. Vous serez à l'écoute et vous 

vous efforcerez de réconforter la personne en souffrance. 

Avant d'arriver chez le demandeur, vous savez ce que vous devez faire, avec des outils subtils, vous 

aurez préparé votre protocole, vous aurez cherché les informations en amont. Vous demanderez à la 

personne de s’asseoir sur une chaise, de la mettre en état cérébral alpha (de se détendre), vous créerez 

un mur astral autour de la personne pour le soin énergétique, que vous pourrez ensuite transmuter 

en lumière une fois l'intervention énergétique terminée. Vous procéderez de cette manière : (Voir 

chapitre 46), pour le soin énergétique en Pyramide et le protocole de création du mur astral. 

► L'aura : 
1→ Nettoyer l'aura des parasites, des nœuds et de certaines énergies qui incorporent celle-ci. 

(vérifiez si la personne est incorporée par une ou plusieurs personnes désincarnées)  

2→ Recaler l'aura autour du corps physique, si elle a bougé.  

3→ Boucher les fissures de l'aura. 

► Les chakras : 

1→ Vous vérifiez les sept principaux chakras, les nœuds émotionnels peuvent bloquer certains, 

surtout le chakra de la gorge, qui est l'expression. Des énergies de l'astral peuvent aussi incorporer 

le chakra du cœur 

2→ Vérifiez si le chakra du plexus solaire et sacré n'ont pas été inversés  

3→ Vérifiez si les chakras sont dans l'axe et ne manquent pas d'énergie. 

► Le corps éthérique : 

Il peut être décalé à droite ou à gauche, l'ajuster pour le repositionner correctement autour du corps 

physique avec nos mains astrales. 

Le corps éthérique est constitué de six membranes qui peuvent toutes plus ou moins être polluées. 

Une énergie, une entité (qui est la création d'une conscience malveillante) ou une personne 

désincarnée peut se loger dans le corps éthérique.  

L'entité sera transmutée en lumière, l'âme désincarnée malveillante sera enlevée puis 

transmutée dans le bas astral, à moins de prendre le temps par une communication subtile et savoir 

pourquoi elle incorpore cette personne. Il sera alors nécessaire de faire un protocole d'excuse pour 

qu'elle ne revienne plus polluer cette personne. 

Vous n'aurez pas le temps de faire un soin complet, ce n'est pas le but, cependant une personne trop 

chargée peut se sentir mal à l'aise, une fois le minimum effectué, elle se sentira plus légère et vous 

pourrez réaliser votre intervention thérapeutique avec fluidité. 

Lorsque vous avez achevé le nettoyage énergétique, vous pourrez vous occuper des pollutions 

transgénérationnelles. Vous discuterez avec la personne pour déterminer les pollutions 
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informationnelles qui nuisent ou paralysent sa vie, sa santé, etc. Vous utiliserez des outils subtils ou 

avec le texte de réponse musculaire pour creuser, vérifier où se trouvent les entraves.  Quand vous 

avez déterminé l'information polluante qui provient d'un ancêtre, vous vérifiez avec le texte en 

kinésiologie (un pendule, des baguettes coudées permettent d'avoir les mêmes résultats), si vous êtes 

en harmonie ou en conflit avec l’inconscient. L'âme met tout en action pour faire grandir son hôte, 

pour faire ouvrir sa conscience. 

Pour détruire ou effacer une information dans une aura, vous devez d'abord connaître son contenu. 

Pour ce faire, vous allez chercher les détails, l'époque, des évènements que l'ancêtre a vécus. Vous 

racontez l'histoire ou l’historique au consultant afin qu'il conscientise, comme s'il pouvait vivre la 

scène. 

Ensuite, vous attrapez l'information vibratoire avec les mains astrales, dans l'aura du sujet, 

pour effacer l'information parasite, pour la transmuter en lumière. 

Vous remplacez cette information nocive, par un antidote positif avec une connotation 

spirituelle et empreinte d'amour. 

Vous écrivez une phrase sur une feuille de papier et la personne la lit trois fois. Quand le 

consultant a fini de lire la phrase, le thérapeute fera un lemniscate dans l'aura. Cette opération 

se fera trois fois, après chaque lecture.  

Vous vérifiez par un texte de réponse musculaire si l'antidote a été efficace, si la nouvelle information 

corrective de remplacement est en harmonie avec l'âme du consultant. 

Certains appellent ces informations déformantes des mémoires. Quel que soit le mot utilisé, le plus 

important est de libérer les personnes de cette prison néfaste qui perturbe durablement leur vie. 
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Les vœux, les promesses, liens sacrés et autres sacrements : 

Vous avez fait de nombreuses expériences de vie, dans différents contextes, et suivant certaines vies, 

vous avez donné votre vie pour une cause, religieuse, militaire, secte, familiales, lien de sang. 

Vous vous êtes vous-même imposés une façon de penser, de vivre par conviction, fidélité. Il est 

vrai, qu'à certaines époques, les humains avaient un honneur parfois fanatique, des convictions 

profondes et pouvaient vivre toute leur vie, pour cette cause et en mourir aussi. Par exemple, et 

c’est le plus courant, des vœux de célibat, de pauvreté, de chasteté étaient prononcées parce que la 

religion était omniprésente, c'était presque un privilège ou un devoir de rentrer dans les ordres, 

pour faire plaisir à la famille ou simplement pour vivre et manger. Vous n'appartenez à personne, 

vous êtes des êtres libres et vous ne devez pas donner votre liberté à une organisation politique, 

religieuse ou autre. 

Vous comprenez toute l'importance, la force des mots et programmation que vous exigez à vous-

même et des conséquences. Vous ne devez jamais sous-estimer la puissance du verbe. La véritable 

liberté est spirituelle, votre amour et votre engagement est uniquement pour la Source. 

Vous apprenez la maîtrise de votre pensée créatrice, car la Source vous a donné cette particularité 

d'être les créateurs de votre vie. 

Vous pouvez savoir lorsque vous avez eu de tels engagements dans une vie antérieure et dissoudre 

l'information énergétique. 

Vous pratiquerez de la même manière que précédemment. 

Comment déterminer et trouver une problématique ? 

Quand le thérapeute a fini l’anamnèse avec le demandeur, il devra trouver le lien du problème ou de 

la pathologie, pour discerner s'il provient du corps organique, des émotions ou de l'âme. Toutes les 

problématiques ont un lien avec l'âme. C'est de cette façon que l'âme permet à son hôte de prendre 

conscience qu'elle est là, et qu'elle désire vivement que le véhicule aille sur la bonne route et 

comprenne le sens de son incarnation. 

Cependant, tout n'est pas aussi facile à discerner, car vous avez une multitude d'informations qui 

vous voilent les yeux, en réalité, c'est comme se diriger dans un brouillard épais. Quand il s'agit 

d'un problème dans la vie d'une personne, il suffit de poser une question : Chacun utilise des outils 

avec lesquels il se sent à l'aise, le pendule, le bras pendule, les baguettes coudées, la canalisation, 

l’antenne de Lécher, le clairaudience ou la clair-vision. 
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Voici quelques exemples de questions : 

1→Le problème de célibat, de rencontre sentimental toxique de Mme X est-il lié à un karma, un 

ancêtre ? 

2→ La douleur dans le genou droit de Mr X est-elle liée à une mémoire de vie antérieure, à son âme, 

aux émotions ? 

3→L'allergie du jeune garçon X est-elle liée à une émotion de peur, un animal, à la nourriture ? 

4→La chute dans la maison de Mme X est-elle liée à une conscience subtile malveillante ?  

5→Le manque d'équilibre et les vertiges de Mr X sont-ils liés au corps éthérique, au corps astral, 

aux corps organiques ? 

6→La douleur dans l'épaule gauche de Mme X est-elle liée au corps mental, à une ou des émotions, 

au féminin, au masculin ? 

7→La fatigue de Mme X est-elle liée à un chakra, au corps éthérique, le corps astral, un surmenage, 

à une pollution psychique ? 

8→L'accident de voiture de Mr X est-il lié à son âme, une synchronicité qu'il a envoyée, un message 

de son âme, une énergie négative, à une pollution psychique ? 

9→L'énergie intelligente malveillante dans l'aura de Mme X est-elle liée à un karma, à un aïeul, à 

sa maison ? 

10→La personne désincarnée dans l'aura de l'enfant X est-il lié avec un ancêtre, un karma de vie 

antérieure, une demande de l'âme, etc. ? 

11→le somnambulisme de l'enfant (Fille ou garçon) est-il lié à une incorporation, au corps mental, 

au corps astral ? 

12→ L'accident de voiture, vélo, moto, etc., de Mr X est-il lié à une énergie malveillante, un message 

de votre âme, un retour de synchronicité négative ? 

13→le blocage dans la vie de Mr ou Mme est-il lié à un évènement, à soi-même, à la famille, etc ? 

14→la magie noire de Mme X est-elle liée, à la lignée familiale, à son père, à sa mère, à un ex, un 

voisin, etc ? 

Puisque vous vivez dans un lieu de vie, celui-ci est souvent le miroir de votre vie, vous n’habitez pas 

dans une maison par hasard, et c’est d’autant vrai lorsque vous vivez dans la maison de vos parents, 

de vos ancêtres. Un thérapeute sera attentif au lieu de vie, et saura repérer les perturbations qui 

résonnent avec le consultant. Vous trouvez un grand nombre de secrets familiaux, des énergies 

bienveillantes ou pas peuvent se manifester de différentes façons pour mettre au grand jour un secret 

de famille, tous les cas sont possibles. Votre maison est intelligente, elle est en lien avec le gardien 

du seuil, votre maison aussi veut se libérer des erreurs des ancêtres. C’est pour cela que des âmes 

évoluées sont arrivées pour amplifier les nettoyages des lieux, pour libérer les personnes et les 

personnes. 

Vous pouvez découvrir par ce système, tout un ensemble de perturbation, dans la vie d’un sujet, et 

dans les pathologies d'une personne. 
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Toutes les émotions négatives, polluantes qui perturbent un corps de matière sont liées au corps 

mental en lien avec le corps physique. Toutes les informations de votre constitution énergétique sont 

stockées dans l'aura, votre champ informationnel, votre mémoire personnelle. Il est possible de 

rectifier ces informations limitantes et parasites, afin de penser positivement et ne plus être influencé 

par le formatage des parents et de la société.  

C'est une autre forme de thérapie spécialisée uniquement sur l'émotionnel. 

Ensuite, le but du jeu, c'est de remonter à la source, le déclenchement. 

Cela fait des millénaires que les Chinois et les Hindous ont compris la relation entre les émotions et 

la maladie.  

Lorsque vous avez assimilé comment fonctionne le système énergétique primordial, vous discernez 

facilement que vous êtes acteurs de vos malheurs ou de votre bonheur. 

La magie noire: 

La magie est un sujet qui a été déjà abordée sous un angle, il n’empêche que dans les lignées 

familiales, le thérapeute découvre  des informations de magie noire.  

Comment comprendre cette expression ? 

Dans de nombreux soins en énergétique, les personnes sont convaincues qu'elles ont du noir sur elle, 

ou de la magie noire, qu'elles sont persuadées d’être sous l'emprise d'un sort, qui détruit leur vie, leur 

santé, ou même qu’une personne essaie, de détourner ou de prendre leur conjoint.  

Vous entendez même des expressions telles que « untel est dans le noir », ou même c'est une sorcière, 

un marabout. 

Après le départ brutal d'un conjoint, pour une raison que vous ne pouvez expliquer, une personne est 

persuadée que c'est l’œuvre d'un envoûtement ou quelque chose de semblable. Vous vous êtes vite 

fait une opinion, un schéma de pensée, vous êtes persuadés d'être victime ou sous l'emprise d'une 

force qui vous contrôle. 

Quelquefois, vous avez raison : cela est possible d'être sous l'emprise d'une personne de très nocive 

qui utilise des liens énergétiques pour vous contrôler et vous nuire. 

Tout d'abord, il y a plusieurs niveaux de pollution de magie noire, certaines peuvent être 

transgénérationnelles, mais, souvent ce sont bien des humains incarnés qui l'envoient sur d'autres 

personnes.  

Voici un fait vécu, de magie noire, un vaudou puissant, une emprise mentale très conséquente qui 

est le contrôle de votre mental, semblable à contrôle hypnotique de votre personne. Une jeune 

femme, Elsa, part en vacances pour deux semaines en Afrique francophone, passionnée par ce 

continent et ses habitants, elle est en couple, mais son compagnon ne peut pas l'accompagner pour 

des raisons professionnelles. C'est sa première aventure dans le pays du  Sénégal, tout est si différent 

de l'Europe, deux mondes de coutume différente se côtoient. 

Elle loue une chambre chez une charmante dame, avec qui elle sympathise vite et une amitié s'installe 

rapidement entre les deux femmes. 
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Cette dame l'invite à plusieurs reprises chez elle et Elsa prend connaissance qu'elle est un marabout. 

Les marabouts sont des personnages à qui l'on prête des multiples pouvoirs, sortes de chamans, elle 

lui dit qu'elle sait soigner et prédire l'avenir. 

Elle lui offre un collier, et lui annonce qu'elle va faire une rencontre amoureuse incroyable qui va 

changer sa vie. Elsa est plutôt dubitative, elle est très amoureuse de son compagnon, elle n'est pas 

arrivée dans ce pays rechercher l'amour d'un homme. 

Le lendemain, Elsa rencontre effectivement un homme, elle se sent irrésistiblement attirée vers lui, 

ils passent beaucoup de temps ensembles, Elsa a une sensation de déconnexion face à la réalité.  

Elsa amène cet homme chez la logeuse, et elle s’exclame, c'est lui ton amoureux ! Elsa est déjà sous 

l'emprise hypnotique, elle se sent tout euphorique.  

Chez la maraboute, un rituel d'union se fait, elle crache dans la main du couple et elle fait se rejoindre 

les deux mains. 

Elsa ne comprend pas ce rituel, ni sa signification. Elsa a une relation intime avec cet homme dans 

la nuit, alors qu'elle ne le connaît à peine. Son séjour se termine et Elsa rentre dans son pays. 

Une fois loin du Sénégal, de retour dans son appartement, elle a une vague impression de rêve, 

comme si ce qu'elle avait vécu n'était pas réel.  

Quelques jours plus tard, elle s’aperçoit qu'elle est enceinte. La réalité la rattrape et se demande 

comment toute cette aventure a pu se dérouler. C'est comme si elle était à côté d'un film qui se 

déroule devant elle. 

Comment une femme bien dans sa tête, dans son couple qui va passer quelques jours en vacances se 

retrouve dans une telle situation ? 

Elle est tombée dans un piège, la logeuse, connaisseait son « amoureux », pour cet homme son 

souhait était d'aller en Europe, il avait besoin d'une personne féminine pour cela. 

La maraboute a fait une magie noire hypnotique, qui rend la personne euphorique, Elsa s'est rendu 

compte de rien, et ne connaissant pas le pouvoir du psychisme de contrôle énergétique sur le mental 

et s'est fait manipuler à son insu. 

Les conséquences sont dramatiques, Elsa a une image d'elle dégradée, de honte, d'avoir trahi son 

compagnon, en réalité, c'est semblable à un rêve qui est réalité. 

Dans ce cas précis, une emprise de liens énergétiques a été envoyé sur ses chakras, son corps mental, 

une chimère dans son aura contrôlait et manipulait ses pensées. 

Pour accentuer la puissance, des rituels ont été pratiqués, des informations pour informer le mental 

d'Elsa, afin qu'elle ait une relation intime avec cet homme. 

Elsa a été complètement dégagée de ces liens énergétiques, la chimère a été détruite, elle a pu 

reprendre sa vie naturellement même si elle n'a pas gardé ce bébé. 

Beaucoup d'occidentaux qui partent en Afrique ou en Asie reviennent dans leur pays mal à l’aise, ils 

ressentent comme une oppression, un poids en eux. 

Il est important de vérifier, s'ils ne sont pas victimes de magie noire contrôlée. 

Après un nettoyage énergétique, leur état s'améliore, et ils peuvent reprendre une vie normale. 
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La magie noire dans son ensemble est une pollution psychique agressive, parfois puissante. Vous 

trouvez différentes formes de magie noire plus ou moins intense, avec une conséquence sur le corps 

mental et physique, le plus important est de comprendre ce phénomène, comment fonctionne cette 

pollution virale et informationnelle, qui a parfois une incidence puissante et nocive chez un être 

humain. 

Vous ne devez pas en avoir peur, vous devez simplement comprendre pourquoi, vous en avez reçu. 

Dans ce domaine, il y a toujours une résonance avec l'âme, même si dans cette vie, vous êtes un être 

de paix et d'amour avec les autres. 

La connaissance vous permettra surtout de mettre des mots sur ce fléau des temps passés et présents, 

mais toute personne qui utilise cette arme psychique, n'est pas dans l'amour. Il est important de 

savoir que votre âme accepte de prendre de la magie noire, c'est un retour à l'envoyeur, dans 

d'autres vies, vous avez certainement pratiqué la sorcellerie, la magie noire ou d'autres formes de 

pollutions pour atteindre un être humain.  

C'est la loi du karma, tout ce que vous envoyez pour faire du mal à une personne par vengeance, 

vous reviendra dans cette vie, aussi dans une autre. Jusqu'au moment, où vous aurez compris que 

vous ne devrez manifester que de l'amour, car vous êtes amour à l'image de la Source.  

Toute information est enregistrée dans l'Univers énergétique primordial, les mauvaises pensées et 

actions de ce fait, il n'appartient qu'à vous de changer votre façon de penser et de recevoir que des 

bénédictions. 

La magie noire transgénérationnelle ou de lignée familiale est une information transmise par un 

ancêtre. Lorsqu’un ancêtre a utilisé cette pratique, vous avez d'office cette information témoin qui  

s'incruste dans votre champ informationnel. Elle sera transmise, dans les lignées, à ses descendants. 

Dans ce cas-là, le descendant n'a rien à voir avec ce problème, il n'est en rien responsable.  

C'est juste une trace, une pollution pour la lignée familiale, vous pouvez enlever cette information 

qui n'a rien à faire dans votre aura. Il vous faut dépoussiérer votre champ informationnel. Cette 

donnée n'aura aucune incidence dans votre vie. 

Dans d'autres circonstances, c'est tout à fait différent, surtout quand cette magie noire se manifeste 

par un rituel religieux, par une secte, de guérisseurs, des prêtres, des moines, comme vous entendez 

parfois l'expression « être maudit ». 

Dans ce cas présent, il y aura une répercussion dans la descendance, le but de ces rituels est bien 

d'atteindre la descendance pour la punir, de surcroît, une punition transgénérationnelle, la destruction 

de la lignée, la personne elle-même et la descendance, d'un acte que des personnes ont estimé grave, 

contre Dieu, des dieux, une autorité, une secte, une religion. 

À d'autres époques,  sur tous les continents, de tels rituels se pratiquaient pour ceux qui étaient 

réfractaires aux lois, qui désobéissaient à la religion catholique. Parce que ces personnes pensaient, 

vivaient différemment, communiquaient avec l'au-delà, avaient des capacités psychiques. Elles 

soignaient les autres avec des plantes, ces personnes étaient punies par l’Église, de plus on punissait 

la descendance pour faire un exemple, et les maudire. En Europe principalement, vous avez connu 

l'inquisition, police sanguinaire de la religion catholique, qui a pratiqué la torture d'hommes et de 
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femmes pour des mobiles fallacieux. Ces êtres humains pensaient autrement ou voyaient le subtil. 

La plupart du temps, dès qu'un désaccord se faisait en lien avec la religion, la personne était 

considérée comme hérétique ou possédée par le diable.  

Elle était torturée, « passée à la question », ensuite brûlée vive, pendue, écartelée. 

Une autre pratique était très répandue, elle consistait à maudire la descendance, ce que ces hommes 

et femmes religieux pratiquaient en rituel, souvent avant d'exécuter le coupable. En rituel signifie 

que plusieurs personnes maudissaient le coupable, la puissance de l'information aura un impact 

supérieur. Ils programmaient des informations parasites et nocives qui toucheraient la descendance 

pour rappeler le grave péché que l'ancêtre avait commis, comme une marque, un sceau de 

malédiction qui se perpétueraient siècle après siècle. 

Quel impact pour les descendants ?  

Le but est de détruire la descendance, de l'effacer, la faire disparaître pour toujours, car impur, elle 

a commis un péché. 

Les mots et paroles dites par ces religieux avaient un impact, ils utilisaient une terminologie précise 

qu'ils lisaient à haute voix. Bien entendu, le condamné ne saisissait pas la profondeur des mots en 

latin. Cependant, ils informaient ou transféraient des données de mort à la personne, comme un virus, 

transmis par un vaccin qui pénètre dans un corps et attend le moment propice pour créer une charge 

virale. 

Pour qu'une descendance et son identité s'éteignent, les phrases et les mots qui, sont prononcées, des 

ondes vibratoires, doivent s'imprégner et agir dans un espace-temps futur. Toutes ces informations 

destructrices vont se loger dans le champ informationnel, tous les enfants nés ou à naître auront ce 

marqueur, une entrave qui aura une incidence dans leur vie. Seulement, cette information destructive 

est « instable », c'est-à -dire qu'elle ne touchera pas tous les descendants, ce sera cyclique et parfois 

uniquement les hommes et d'autre fois les femmes, on s’aperçoit que les cycles  7, 14 ou 21 

générations étaient touchées par ce problème, alors que les parents ne sont pas atteints. C'est l'âme 

qui décidera si cette donnée doit s'éveiller ou pas. 

Comme vous le voyez, cette donnée parasite pourra bloquer un homme ou une femme d'avoir des 

enfants (stérilité) ou tous les enfants mourront à la naissance ou précocement, par accident ou autre. 

C'est le plus courant dans les lignées familiales. 

Parfois l'information empêche de rencontrer un compagnon ou une compagne, la personne vivra 

toute sa vie seule. 

Il peut y avoir des effets sur l'abondance matérielle, vivre dans la pauvreté, le dénuement. Cela peut 

aussi bloquer des capacités psychiques par peur de représailles, cet aspect est souvent inconscient.  

Par l’entremise d’un test en kinésiologie, vous pouvez avoir l'information lorsque le sujet est 

contaminé par une telle injonction d'entrave, puis la détruire. Ne pas oublier à chaque fois 

d'introduire un antidote d'amour à la place. Une information positive en lien avec l’amour spirituel. 
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Vous trouvez d'autres formes de magie noire très puissante, lors des fêtes sacrificielles, 

rassemblement de vaudou, de secte, qui se pratique encore au 21ᵉ siècle. 

Dans certains pays, ces pratiques sont assez répandues, en Afrique du Nord, Afrique Centrale, en 

Indonésie, en Asie Intérieur, Mongolie, nord de la Chine, en Inde, en Amérique du Sud, aux USA, 

en Europe. 

Vous pouvez dégager plusieurs pratiques qui, sont utilisées par des initiés.  

Souvent, ces techniques de pollutions puissantes se feront par un sorcier, un marabout ou un 

«thérapeute ». 

Ces êtres humains ont une connaissance de l'énergétique, de la puissance du verbe et ils vont utiliser 

un support pour accentuer la pollution. Ce peut être faire ingérer un liquide à base de plante, de sang 

ou autre. 

Pour contaminer une personne en particulier, ces êtres sombres et non dans l'amour prendront des 

cheveux, des ongles, de la peau, des sous-vêtements pour intensifier la capacité de nuisance sur la 

personne. Ils utiliseront ces parties organiques qu'ils pourront introduire dans une poupée ou un 

breuvage, ensuite faire un travail informationnel.  

Ces personnes sont rémunérées la plupart du temps d'une façon ou d'une autre pour ce travail de 

vengeance, de contrôle, de destruction. 

Toutes personnes qui pratiquent ces magies noires le font avec plaisir, elles se sentent puissantes, 

elles sont craintes par les autres et respectées.  

N'oubliez pas, tout a un prix, ceux qui jouent avec le feu auront un jour ou l'autre un retour de 

flamme. Des âmes se sont incarnées pour devenir des nettoyeurs et enlever ce genre de pollutions, 

elles sont puissantes et dans l'amour.  

La magie noire par lignée familiale est facile à détruire, seulement ce nettoyage est nominatif. Toutes 

les personnes de la même famille devront demander cette destruction d’information de magie noire.  

Comment se déroule un soin ? 

Lorsque vous recevez un consultant, même si vous avez effectué des recherches en amont dans le 

domaine énergétique, des incorporations énergétiques, vous ferez une anamnèse. Il est important que 

la personne s'exprime, vous l'écouterez avec attention, afin que vous puissiez comprendre son 

problème ou ses problèmes. Le plus souvent les personnes n'ont pas la connaissance, elles 

manifesteront de la souffrance physique, émotionnelle, de la colère, des émotions basses qui la 

percutent de plus en plus fort. 

Vous êtes des thérapeutes holistiques, c'est pour cela que vous considérerez la personne dans sa 

globalité. Vous devrez discerner quels sont les liens entre les émotions, l'âme et le corps biologique. 

Une émotion peut-être liée au corps mental, à l'âme, ce qui se traduira par une douleur dans le corps. 

C'est un signal du corps, pour alerter que vous n’être n'est pas en harmonie avec son âme. De ce fait, 

en conflit avec son âme, qu'il y a une dissension entre l'âme et le corps mental, le repère de la matière. 
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Dans la résolution des problèmes de lignées familiales, c’est une écoute attentive que vous aurez, les 

petits détails sont souvent révélateurs d’un problème de lignée familiale. 

Également, l’âme du consultant est venue régler un ensemble de problème, mais pas tous les 

problèmes. Lorsque ce consultant a des enfants, eux aussi auront la responsabilité de faire des 

nettoyages de lignée familiale, chacun vient pour faire, sa part. 

Vous devez toujours remonter aux origines du problème.  

Toutes les émotions négatives produisent un effet néfaste dans le corps biologique. 

S’excuser d’une erreur d’un ancêtre : 

Dans votre grandissement spirituel pour résoudre les problèmes de lignée familiale, vous détectez 

que votre père, votre grand-père, votre arrière-grand-père ont commis un homicide, un viol, une 

atrocité sur une personne. Vos ancêtres ont traversé en l’espace de un siècle deux guerres mondiales, 

et d’autres conflits internes, aussi beaucoup de crimes au sein du foyer familial.  

Cette situation touche principalement le masculin. 

Lorsqu’un ancêtre, ce peut être votre père, était militaire, en réalité, qu’importe ce qu’il a été, il a été 

au-delà d’une limite d’amour. Il a tué volontairement ou involontairement un être humain, ou un 

autre acte dégradant, vous devez intercéder vis-à-vis de cette âme. 

Cela se traduit dans les faits que vous pourrez appeler la conscience pure de cette âme pour vous 

excuser de l’acte de votre descendance. Cette excuse n’empêche en rien à votre aïeul de prendre un 

karma de vie antérieure qu’il épurera dans une autre expérience de vie. Vous le faites pour la lignée 

familiale, pour la conscience aussi, une preuve d’amour et d’humilité, pour alléger ceux qui évoluent 

dans votre lignée familiale, la dépolluer des fardeaux informationnels. 

Vous pouvez le faire pour vous-même, et bien sûr comme thérapeute. Lorsque ce protocole se fait 

avec un consultant, c’est à lui de lire le protocole d’excuse. Le thérapeute le dirige seulement. 

Protocole : 

Lorsque vous avez l’information de la tragédie passée dans votre lignée familiale, vous discernerez 

que votre père, votre grand-père ou votre grand-mère ont tué, violé ou commis un infanticide. Vous 

avez accès aux annales akashiques de l’univers, et pour s’excuser pour un tiers, vos guides vous 

aideront à lire la mémoire. 

Lorsque vous êtes thérapeutes, vous avez déjà fait ce nettoyage sur votre propre lignée, vous avez 

recherché, si des excuses devaient être apportées vers une conscience pure. 

C’est un grandissement personnel, pour le thérapeute qui, comme toutes les âmes, progressent dans 

la densité par ses expériences d’amour. 
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Préparation du thérapeute : 

1→ Vous êtes propres énergétiquement 

2→ Coque et gants astraux 

3→ Vous montez le taux vibratoire de votre aura 

4→ Vous appelez vos guides Spirituels 

5→Avec votre pendule, des baguettes coudées, votre bras pendule, votre corps, vous captez ce que 

votre descendant à fait. Vous pouvez créer un cadran pour savoir dans quelle génération se situe le 

problème à corriger.  

6→Vous appelez la conscience pure, si vous le pouvez. Essayez, de trouver le nom de la personne 

dans lequel l'âme faisait son expérience de vie, de l'être qui a été tué ou violenté 

(Les guides spirituels vous canaliseront pour vous aider) 

7→Vous demandez à la conscience pure si elle accepte que vous fassiez des excuses pour l'erreur 

de votre descendant. Si elle accepte, aucun problème, si la réponse est, non, vous ferez une demande 

ultérieurement. 

 La conscience pure n'est pas prête et peut refuser, parce que vous n’êtes pas prêt vous-même. 

8→Quand l'accord est positif, vous commencez le protocole et ce que vous direz se fera avec tout 

votre cœur. La conscience pure se placera à 1 m 50 de vous. Vous mettez une feuille de papier A4 

sur le sol, la conscience se positionnera dessus, vous êtes en lien direct. Puis, vous lisez le protocole 

d’excuse ou le consultant lira le protocole.  

 

Protocole d’excuse : 

« Je demande à Dieu, la Source, L'Univers, Mon Père d'Amour de pardonner pour 

l'erreur qu'a commise mon aïeul (X = nom et prénom).  

Pour avoir blessé cette âme par son ignorance, ses peurs, de lui pardonner pour cet 

acte contraire à l'amour de la Source. 

La Source regarde avec Amour mon ancêtre (X), lit dans son cœur. » 

Mon aïeul est dans la lumière, la Source est avec lui et en lui. » 

Quand vous avez terminé, vous demandez à la conscience pure si elle a accepté l’excuse. C’est plutôt 

rare qu’il y ait un refus, vous remerciez de tout votre cœur cette conscience, vous avez réalisé un 

acte d’amour. 

 

Les incorporations énergétiques dans les lignées familiales : 

Quand une personne fait appel à des énergies malveillantes pour détruire un être humain, le 

rendre malade, le perturber, le détruire, cet être polluera d’office sa descendance. 
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Également, durant la période sombre de l'inquisition, aussi certaines pratiques sont toujours en cours 

à votre époque. Un peu partout sur votre planète, des rituels puissants sont faits par plusieurs 

personnes au même moment pour détruire, manipuler, tuer une personne à petit feu. Ce qui est 

programmé sur cette personne se libérera en temps et en heure. Lorsque cette personne a des enfants, 

ils auront également des énergies programmées nocives qui auront un impact dans leur vie. 

Votre âme a déjà épuré dans certaines incarnations des injonctions énergétiques ou des maîtres 

spirituels les ont nettoyés. 

Il est vrai, que vous pouvez savoir le nombre de problèmes de lignées familiales du côté maternel et 

paternel afin de régler ces problèmes que votre âme est venue résoudre. Souvent, un seul des parents 

est un être spirituel, et vous êtes souvent en conflit avec un des deux. 

Il vous appartiendra de comprendre cette relation difficile et de rectifier avec l'aide de vos guides de 

façon que la lignée du parent contaminé ne vous impacte pas négativement dans votre vie d'adulte. 

C'est un moyen pour votre âme de vous faire grandir dans la matière, de rester ancré, et d'élever votre 

conscience, une élévation dans l'amour de la Source. 

Vous subissez quelquefois des incorporations de personnes désincarnées, une telle incorporation 

peut se produire intra-utérin, au moment où l’âme incorpore le fœtus. L’âme accepte cette 

pollution, qui aura un impact sur le corps biologique, psychologique et émotionnel. L’âme 

désincarnée est toujours malveillante, elle restera collée jusqu’au moment où la personne en 

souffrance comprendra qu’elle est incorporée. 

Pourquoi prendre ce fardeau ? 

1→c’est une âme évoluée qui est venue pour alléger la lignée familiale  

2→l’âme a un lien direct avec l’âme désincarnée qui la squatte 

3→les professeurs de l’âme lui imposent avec amour cette expérience 

Lorsqu’un ancêtre a tué une personne, l’a violentée, violée, lorsque cette personne est une âme 

déchue, elle voudra se venger sur la lignée familiale de cet ancêtre. C’est pour cette raison que cette 

âme attendra patiemment pour s’introduire dans la lignée à détruire. 

L’incidence vibratoire nocive est souvent dure pour le corps physique ; cette âme déchue produit 

une résonance basse ce qui produit des synchronicités négatives dans la vie de la personne. Ce n’est 

qu'une fois que la compréhension est là, que la personne squattée comprendra et ouvrira sa 

conscience et pourra saisir son problème, puis le résoudre.  

La procédure de nettoyage est la suivante dans cette intervention. Elle se pratique en harmonie avec 

l’Univers, et lorsque c’est l’heure de régler ce problème, personne ne peut l’entraver. 

Protocole pour extraire une âme collée sur un corps astral : 

Un thérapeute peut détecter une âme collée grâce à des outils, son corps. Lorsque vous utilisez des 

outils, faites attention que l’âme déchue ne perturbe vos résultats. Pour éviter de se faire influencer 
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par des infos erronées, reculez-vous de 5 mètres du consultant, un binôme peut superviser en double-

aveugle les résultats. Il est important de discuter avec le consultant, de comprendre sa vie, cela peut 

vous mettre sur la voie pour comprendre cette incorporation.  

Le thérapeute sera dans une bonne condition et sera prêt pour cette intervention comme vu plus haut. 

Le consultant reste debout, vous mettez à 1 m 50 une feuille A4. 

Vous utilisez les mains astrales pour attraper cette âme, et vous la posez sur la feuille pour une 

discussion. Vos guides spirituels sont avec vous, pour vous canaliser, vous n’êtes pas seuls. Vous 

n’avez pas besoin de tout savoir, les annales akashiques vous donneront les infos nécessaires. C’est 

le consultant qui lit l’excuse, avec conviction. 

« Je demande à Dieu, la Source, L'Univers, Mon Père d'Amour de pardonner pour 

l'erreur qu'a commise mon aïeul (X = nom et prénom).  

Pour avoir blessé cette âme par son ignorance, ses peurs, de lui pardonner pour cet 

acte contraire à l'amour de la Source.La Source regarde avec Amour mon ancêtre (X), 

lit dans son cœur. »Mon aïeul  est dans la lumière, la Source est avec lui et en lui. » 

 

Lorsque le consultant a fini de lire avec le cœur l’excuse, le thérapeute demande à l’âme si elle 

accepte.En réalité, vous ne communiquez pas avec cette âme, vos guides sont les traducteurs, les 

âmes déchues sont peu bavardes, vous envoient balader, vous insultent. 

Il n’empêche qu’elles n’ont pas le choix, lorsque le moment est arrivé, ce ne peut pas être abrogé 

(des êtres de lumière, la police du subtil veillent à l’accomplissement de ce que l’âme a prévu avant 

son départ, personne ne déroge à la règle en ce domaine). Même les âmes déchues vous permettent 

de grandir en conscience. 

Quand un thérapeute reçoit un patient pour une consultation, un soin aussi à distance, il se crée 

un lien énergétique entre les deux personnes, même si vous mettez votre coque psychique. 

Une fois l'intervention terminée, par votre intention ou un geste avec votre main astrale, vous 

couperez ce lien énergétique. 

Lorsque vous oubliez, vous vous faites vampiriser votre énergie à votre détriment et vous sentez 

vidé, faible. 

Résoudre les problèmes de lignées familiales est passionnant et les résultats fantastiques. Cette 

libération familiale et personnelle vous allège des fardeaux dans la densité. 

Vous devez absolument résoudre vos problèmes de lignées pour passer à autre chose, puis aider les 

autres à faire de même. Toutes les âmes évoluées suivent ce cheminement avant de voler sur leur 

propre voie. 

Votre humanité doit se nettoyer pour se préparer au Grand Passage, les consciences vont grandir. 

Vous participez avec zèle à ce changement que l’Univers vous demande. 

Vous êtes tous bénis par le Fondateur pour votre zèle, votre aide empreint d’amour pour vos frères 

et sœurs spirituels, votre Fondateur vous réserve des demeures célestes, pour vous remercier pour 

votre collaboration.  
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Chapitre 49 

                             
                              Les Informations Karmiques 

Le Karma et les autres ? Comment le comprendre et le résoudre ? 

  

Le karma est une compréhension, une évolution de l'être intérieur, un grandissement de l'âme, qui 

se fait dans une expérience de vie. 

Pour beaucoup de personnes qui ne comprennent pas leur vie, vous entendez souvent des expressions 

du style « je n'ai pas de chance dans ma vie avec cette ou ces personnes, ou bien c'est mon destin de 

souffrir. » 

Tout compte fait, vous êtes élevés avec de fausses conceptions, schémas de pensées, croyances, que 

la société, les religions et vos parents vous ont transmises. 

Le karma est une notion spirituelle, qui implique une connaissance spirituelle avant tout. Vous ne 

côtoyiez pas un être humain par hasard, vous êtes attirés vers lui, pour comprendre, apprendre une 

leçon de vie. 

Il est vrai, que cela fait appel à une notion principale, vous êtes des âmes qui venez faire une 

expérience de vie dans un véhicule (un corps de chair), vous exprimez et parfois, vous excusez des 

erreurs, que vous avez commises dans d'autres expériences de vie. 

Bien sûr, comme vous oubliez votre véritable origine divine dès que vous prenez possession d'un 

corps de matière, vous ne comprenez pas forcément les événements que vous traversez dans votre 

vie principalement, mais surtout dans vos relations avec les autres. 

Pour beaucoup, qui se réveillent d'une amnésie spirituelle, et après de longues années de vie avec un 

être avec qui les relations ont été compliquées, la connaissance permettra de comprendre la relation 

que vous avez eue, souvent dans la douleur, avec un conjoint, un parent, un enfant, etc. 

Dans votre expérience de vie en tant qu'âme, la clé est la connaissance, puis c'est la libération. Vous 

passez à autre chose. Le plus souvent c'est une autre vie qui commence beaucoup plus lumineuse. 

Dès que vous avez compris, conscientisé, assimilé la leçon que votre âme est venue travailler envers 

une personne, l'attraction énergétique disparaîtra et vous passerez à autre chose. 

Vous parlez souvent de karma, c'est maintenant passé dans le langage courant. 

Vous entendez souvent des personnes dire « cela fait partie de mon karma, ou c'est karmique. » Dans 

la genèse de la compréhension, c'est avant tout un terme spirituel lié à votre âme. 

Dans sa définition le karma, en sanskrit, représente « une action et une réaction ». 

Vous connaissez aussi cette expression : « Qui sème le vent récolte la tempête. »  Lorsque, vous 

envoyez un boomerang, il revient sur vous, sans notion d’espace-temps. Dans l’explication, quand 

vous avez une action positive ou négative contre un être humain, ou un animal, vous envoyez un 
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flux énergétique, une onde vibration dans l'univers primordial. Lorsque cette énergie est positive, 

faite d'amour, elle nourrit la personne qui l'envoie et celle qui la reçoit. 

Par conséquent, si cette vibration est négative, mauvaise intention, non de l'amour, cela a un impact, 

une blessure sur la personne qui reçoit cette information.  

De ce constat, et par la loi spirituelle de réciprocité, toutes intentions malveillantes que vous envoyez, 

vous reviendra comme un boomerang dessus, c'est ce que vous appelez retour à l'envoyeur.  

Seulement ce retour, vous ne savez jamais quand il se produira, mais il est certain qu'il viendra. Il 

est vital de n'avoir que des pensées d'amour, ou si vous vous surprenez à avoir une pensée négative 

contre un être humain ou un animal, d'annuler aussitôt la pensée créatrice malveillante afin qu'elle 

ne soit pas projetée.  

Vous aurez peu de temps, car votre intention est instantanée, sans quoi effectivement, ce que vous 

avez envoyé vous reviendra par une synchronicité. 

Vous retrouvez les mêmes considérations de confrontation dans votre vie de chaque jour, en 

compagnie de personnes, collègues de travail, voisins, familles et conjoints. 

Lorsque vos actions, votre mouvement énergétique est malveillant par des actions physiques, des 

actes, des insultes, de la violence, la conséquence de ces actions sera un retour similaire dans votre 

vie à un moment où un autre. 

Vous volez les affaires et l'argent des autres, on vous volera vos affaires, également et   

sournoisement. 

Vous vendez des produits de mauvaise qualité, vous achèterez aussi des produits défectueux comme 

on dit : « On s'est fait arnaquer, voler » mais vous aussi, vous utilisez ces techniques de corruption, 

vous tombez dans votre propre piège ! 

Tous les êtres vivants devraient avoir conscience qu'ils sont habités par une âme, quand une 

personne a une action nocive, injuste, mortelle, violente, dégradante, manipulatrice, vicieuse,  vous 

pouvez avoir ensuite un problème de karma avec cette âme, puisque vous n'avez pas été dans 

l'amour à son égard. 

Toutes ces leçons que représente, le karma, sont acceptées par l'âme puisqu’une fois dans une 

enveloppe charnelle, vous êtes tous liés au mouvement énergétique de l'univers primordial, personne 

ne peut s'y soustraire.  

Il est mieux de voir le mot karma comme la définition suivante : « Erreur de jugement dans une 

expérience de vie, que l’âme veut corriger, à cause d’un mouvement non dirigé dans l’amour ». 

Étant donné que les erreurs de comportement se déroulent dans la matière, il est logique que 

les leçons de karmas se règlent aussi dans la matière, la vraie vie, même si vous trouvez des 

variantes puisque des personnes désincarnées viennent aussi demander justice. 

Vous avez des karmas de vie antérieure liée directement à votre âme. C'est pour cette raison que 

vous pouvez trouver deux genres de karmas. 

 

Que devez-vous comprendre par karma ? 

C'est une erreur qu'une âme a faite envers une autre âme, une loi spirituelle n'a pas été appliquée. 
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Dans certaines expériences de vie, vous avez tué des humains, commis des actes terribles. Pour dire 

vrai, vous n'avez pas été dans l'amour, vous n'avez pas pu manifester l'amour de votre âme, pour 

cause d’une mauvaise compréhension de la vie et des contextes de l'époque dans lesquelles vous 

étiez incarnés. 

Il faut le préciser et c'est vraiment important, les guides spirituels le répètent souvent. « La 

plupart de vos expériences de vie ont été lumineuses, pleines d'amour, exceptionnelles, 

grandioses, vous êtes de belles âmes. » 

Les différents karmas : 

Une âme peut choisir quatre sortes de karmas à résoudre lors d’une renaissance dans une densité. 

Tout dépendra de l'évolution de votre âme et du nombre de karmas que votre âme a décidé d'épurer 

en une expérience de vie. Un karma peut s'exprimer de différentes façons. 

1► Un karma qui conduira à une mort violente, dans un accident, ou dans un conflit quel qu’il soit, 

le corps physique meurt prématurément sans aucune notion d'âge, c’est ce qui s’appelle une mort 

abrupte. 

C'est l'âme qui choisit, ou cela peut lui être imposé afin d'évacuer plusieurs erreurs dans plusieurs 

expériences de vie. 

Ce sont des âmes qui n'ont pas une grande évolution spirituelle, mais qui désirent évoluer et passer 

à autre chose. Dans les plans de lumière, vous voulez toujours grandir davantage dans la 

connaissance et l'amour de la Source.  

Une âme qui choisit ce karma et qui s'incarne dans un corps ne pourra pas éviter cette mort violente, 

c'est-à-dire non naturelle, mais un facteur déclenchera une synchronicité qui produira ce décès. 

C'est pour cela, que vous pouvez, lorsque vous en avez l'autorisation, apercevoir par clairvoyance la 

mort d'une personne dans un accident qui se produira dans quelques semaines ou mois. C'est 

inéluctable pour cette personne, elle partira comme l'a prévu son âme. 

2► Une expérience de vie dans un véhicule charnel qui sera handicapé physiquement ou 

mentalement, ainsi qu’une vie brève, quand il s'agit d'enfants, souvent pour épurer plusieurs karmas 

plus rapidement. 

3► Karma avec des êtres humains, c'est la forme la plus commune, confrontations diverses avec 

certaines personnes, tout au long de votre vie. 

Un karma de réparation, de connaissance avec une ou plusieurs personnes. 

Vous pouvez distinguer deux aspects. 

1→ Un karma, où vous avez un problème de vie antérieure, vous avez tué, violé, torturé des êtres 

humains  

2→ un karma dit relationnel où vous avez lésé, volé, porté préjudice, dépouillé financièrement, 

violenté, été injuste, etc.…  
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C'est la troisième forme de karma que vous allez détailler, puisque beaucoup sur votre planète sont 

concernées directement. 

4► Un karma avec une conscience ou une personne désincarnée malveillante. 

      →une forme simple, légèrement. 

      →une forme lourde que vous garderez jusqu’à votre mort. 

Quand vous revenez à la raison, que vous reprenez conscience de votre origine divine, que vous êtes 

des âmes, votre désir le plus cher, sera de faire la paix avec tous les êtres humains, et surtout avec 

ceux que vous avez blessés dans vos vies antérieures. 

Vous comprendrez mieux pourquoi un conjoint vous a fait souffrir, une mère qui ne vous a pas 

désiré, un grand-père a abusé de vous, un employeur qui vous a persécuté, la liste des conflits seraient 

longs, car vous avez tous votre historique, votre histoire, des faits vécus par centaines, avec vos 

douleurs, des amertumes, de la colère, de l'injustice, de la haine pour un grand nombre de personnes 

que vous avez choisies par attraction, que votre âme a attiré pour se libérer et comprendre une erreur, 

un karma est dans son étymologie, dans sa substance profonde : « une action et une réaction, puis 

un retour, telle une roue, infinie ». 

Votre âme qui utilisera un corps de matière pour s'exprimer, fera en sorte de rencontrer toutes les 

âmes, sur la durée de sa vie humaine, avec qui il y a eu des heurts, des conflits, des violences et de 

compenser pour le mal, ou le non-amour manifesté contre cette âme. Comme vous le comprenez, 

tout dépend de la gravité des actes commis. 

Avant de partir s'incarner, l'âme décide du nombre de karmas dont elle veut s’acquitter. 

C'est elle, avec ses guides spirituels, qui déterminera, combien pourront être compris, le temps que 

durera un karma avec une personne et la dureté du karma. 

Pour certains karmas, il faudra une vie entière pour compenser l'erreur. Vous vous rendez compte 

que tout est proportionnel à l’erreur commise. 

Une âme désire toujours s'améliorer, et elle a toute l'éternité. L'espace-temps n’est pas d'importance, 

une âme est intemporelle. Certaines enveloppes charnelles seront incorporées toute leur vie par des 

esprits (consciences) malveillants, des possessions puissantes pour rembourser des erreurs intenses. 

Même lorsque vous dégagez ces personnes, l’esprit ou les esprits malveillants reviendront, jusqu’à 

la mort du véhicule, c’est son karma pour cette vie. 

Cependant, dans la réalité de la matière, cette compréhension n'est pas forcément simple à regarder 

en face, elle demande à la personne une connaissance du karma. 

Quand vous subissez les foudres d'un conjoint, de parents toxiques, de collègues de travail 

manipulateurs, de voisins acariâtres, d'enfants vauriens, des insultes, de la violence verbale, 

psychologiques, physiques, des violences sexuelles, la vie vous dégoûte. Vous pensez surtout que 

vous n'avez pas tiré le bon numéro, que vous avez la guigne, la déveine ou que vous n'êtes pas nés 

sous une bonne étoile ! 
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Votre âme est venue expérimenter, apprendre, avec un corps physique de matière, comprendre les 

erreurs antérieures, il est vrai, qu'elle a commises. 

Une fois compris, elle passe à autre chose. Tout a un début et tout a une fin. 

Votre âme fait en sorte, que vous compreniez ce qui se passe, il faut parfois plusieurs années pour 

comprendre, mais vous finissez par avoir un déclic, et une solution se présente, un signe. Vous 

quitterez la situation, la personne avec qui vous êtes et reconstruirez une nouvelle vie. Quand vous 

êtes éveillés en conscience, vous pouvez facilement analyser votre vie, et toutes les personnes qui 

ont gravité autour de vous. 

Votre âme n'est pas masochiste, elle désire simplement que votre éveil vous permette d'avancer sur 

le chemin de vie qu'elle a prévu et de faire la paix avec tous les êtres humains, même avec ceux qui 

vous ont fait souffrir dans votre passé. 

Votre âme à travers vous regarde toute vie avec amour, sans aucun jugement. 

Vous faites preuve d'amour et d'humilité, de pardon envers tous les êtres qui vous ont fait souffrir, 

mais qui vous ont fait grandir dans la connaissance de l'amour de la Source. Vos bourreaux sont 

devenus vos meilleurs amis, en ce sens, qu'ils vous ont permis de vous libérer de vos fardeaux 

karmiques, et vous devez les remercier, leur envoyer de l'amour. Il est vrai, qu'ils n'en ont pas 

conscience, pour ces êtres, ces âmes qui vous ont meurtri pendant des années, ont des pensées 

méchantes, de haine parfois contre vous. 

En réalité, c’est leur problème, et non plus le vôtre, l’Univers redistribue ce qui a été semé. Votre 

regard sera de compassion, d'amour pour eux, pour qu'ils grandissent aussi dans l'amour de la source. 

Le plus important sera de n'avoir aucune pensée négative, aucune intention basse envers eux. Quand 

vous lirez dans les annales akashiques votre histoire d'âme, et que vous comprendrez que vous avez 

commis une erreur contre un conjoint, un parent, enfant, etc. Il ne vous appartient pas de juger, de 

commenter, quoi que ce soit envers lui, elle, mais surtout, le plus important sera de faire un 

protocole d'excuse pour vous excuser de l'erreur commise à une autre époque auprès de son 

âme.  

Chaque âme choisit avant de descendre faire une expérience de vie  pour le nombre de karmas qu'elle 

désire résoudre. Il peut y en avoir beaucoup ou quelques-uns. 

Vous vivez une époque très particulière et beaucoup d'âmes sont venues faire un gros nettoyage 

karmique. 

C'est votre âme qui programme votre chemin d'incarnation, et cela, dès votre arrivée dans le fœtus, 

à un certain moment de votre vie, elle enverra des vibrations et des synchronicités pour faire des 

rencontres merveilleuses, aussi se confronter avec des hommes et des femmes que vous avez blessées 

dans d'autres époques. 

Quand vous discutez avec des consultants, ils ne retiennent que leurs problèmes, leurs malheurs. 

Vous avez aussi de merveilleux événements qui ornent votre vie que vous oubliez souvent assez vite. 
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Apprenez aussi, à voir le verre à moitié plein, plutôt qu'à moitié vide, restez toujours positif. Votre 

système émotionnel, votre vie douloureuse, votre ignorance, abîme beaucoup votre corps physique, 

et vous serez surtout dans la souffrance physique et psychologique. 

Dès que vous comprendrez et aurez la connaissance du karma, votre conscience vous permettra de 

comprendre votre vie et de l'analyser à la lumière de cette nouvelle connaissance. 

Ce n'est pas simplement le fait de savoir ce que l'on a fait comme erreur qui est important, c'est de 

conscientiser que votre âme a décidé votre vie grâce à votre corps, mais que vous n'aviez pas cette 

connaissance au moment de ses confrontations avec des événements ou des êtres humains. 

En-fait, vous avez expérimenté une situation, une relation avec une personne, une situation, vous 

avez appris une leçon de vie qui nous aidera, pour poursuivre votre chemin. 

Vous trouvez différentes formes de Karmas, des cas précis seront abordés dans lesquels vous avez 

un problème de vie antérieure. 

Le karma avec les êtres humains, c'est une confrontation, mais souvent avant cette incompréhension, 

il y aura une attraction d'amour. Vous retrouvez ce processus dans un couple. L'amour physique 

rapproche les deux personnes qui vont s’aimer, et ensuite des anomalies se produiront dans les 

relations et des altercations sous différentes formes se manifesteront. La personne qui devient nocive 

à votre encontre, méchante, agressive, etc., vous fait « payer », quelque chose, même si, elle n’en a 

pas forcément conscience. Vous êtes débiteurs de cette personne, en ce sens, que votre âme a fait 

une erreur contre elle. 

Dans un premier temps, vous ne saisissez pas cette notion de karma. Vous êtes dans le feu de l'action, 

et votre désir est de rompre tout lien avec cet être qui vous pollue, détruit votre vie émotionnelle et 

physique. 

Souvent, vous entendez cette expression qu'une personne vous a pourri la vie. 

C'est avec du recul sur vous-même que vous pourrez découvrir, que vous aviez un karma avec votre 

compagnon, vos parents ou d'autres relations que vous côtoyez.  

Si vous ne comprenez pas la leçon, elle se répétera. 

Certaines personnes choisiront ou tomberont sur des manipulateurs en amour, ou dans un domaine 

professionnel. 

Lorsqu'elles ne comprennent pas ce que leurs âmes sont venues apprendre, il y aura une 

répétition dans leurs vies. 

C'est pour cela que certaines personnes se trouvent et rencontrent toujours le même type de profil 

pas exceptionnel dans leur vie amoureuse, mais aussi professionnelle. 

Exemples concrets, de Karmas de vie antérieure : 

Voici un exemple d'une personne, une dame qui s'est confrontée avec des karmas, mais n'en a pas 

compris le sens. Pour rester anonyme, cette personne s'appelle Anne. 
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Cette histoire vécue, commence en 1939, à Madrid en Espagne, sous la dictature de Franco. Un 

couple en pleine nuit quitte précipitamment la ville en camion, pour éviter de se faire arrêter et 

exécuter par les milices. Ils ont aussi avec eux un enfant de 10 ans. 

La famille se dirige vers la frontière française le plus vite possible, seule façon de sauver leurs vies. 

Beaucoup d'Espagnols ont pris l’exode, seul salut face aux massacres de masse d'un dictateur. 

Ils arrivent enfin à la frontière espagnole, et se retrouvent en France.  

Ils demandent l'asile politique et sont amenés dans un camp provisoire, à côté Garges-Lès-Gonesse, 

avec d'autres Espagnols. 

Le camp est gardé par des gendarmes, il est impossible de partir, d'autant plus que très peu de 

personnes parlent la langue française. 

Malheureusement, dans de telles conditions de vie précaires et à la merci des violences, la femme 

est agressée sexuellement par un gendarme. 

Cette dame espagnole se retrouve enceinte, et quelques mois après accouche à l’hôpital. Le bébé 

est une petite fille, Anne, voici son histoire, son chemin et ses Karmas dans sa vie, jusqu'à vos 

jours. 

Pour des raisons religieuses, les parents décident de placer ce bébé, Anne, à la DASS, (Direction 

départementale des affaires sanitaires et sociales). 

Ann est accueillie dans une famille d’accueil, jusqu'à son mariage. Son enfance se passe bien, mais 

elle n'est pas adoptée. 

Elle rencontre un homme, se marie pour retrouver sa liberté de femme. 

Cet homme est lui-même issu d'un exode politique, sa famille a fui l'Italie, dominée par la dictature 

de Mussolini. 

Ann se rencontre assez vite que ses liens avec sa belle-mère sont fastidieux. 

Également, sa relation avec son mari est difficile. C'est un homme plus âgé qu'elle, avec du 

tempérament, ne la respecte pas, et cela n'a pas changé durant toute leur union. Quels sont les Karmas 

d'Anne ? 

Le premier est l'abandon par ses parents. Pourquoi ? 

Problème de vie antérieure. Voici ce qui est dit, dans les annales akashiques, son histoire. Cela se 

passe en Ukraine, 9 siècles de votre ère, Anne est à cette époque une maman, une famine sévit dans 

cette contrée, elle a 8 enfants, deux sont très malades, elle décide de les noyer dans une rivière, pour 

préserver les autres. Ce sont deux filles, qui représentent son père et sa mère qui l'ont abandonné 

dans sa vie d’aujourd’hui. 

Second karma, la belle-mère. 

C’est aussi un karma de vie antérieure. Les annales akashiques m’amènent dans une époque 

lointaine, leur habit montre qu’ils sont celtiques, avant J.-C. Je vois une bataille entre deux villages. 
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Ils ont des épées, des arcs, très peu de chevaux. Anne est un homme, il défend sa maison, et il tue 

un homme, habillé de peau de renard, son visage a une peinture verte sur le front. Il a dans une main 

un court javelot, en bois, sans pique en métal à son bout. Dans la bataille, à cette époque, sa belle-

mère était l’agresseur. C’est avec une courte épée, tenue dans la main gauche, que l’assaillant est 

tué, touché au foie. 

Troisième karma, son mari. 

C’est un problème de vie antérieure. Les annales akashiques montrent des personnes peu 

vêtues, la peau mate, certains ont des vêtements de couleur, c’est l’Amérique de Sud, Une 

végétation luxuriante, des maisons en pierre, c'est montagneux. Le guide dit, pour se 

représenter l’époque, par rapport à la nôtre, 623 de votre ère. 

Anne est un homme dans cette vie, riche, il fait du commerce, il vend des bijoux en coquillage, pour 

des notables et le culte des prêtres Incas. Il vit avec une concubine, chez les Incas, pas de notion de 

mariage, la femme a peu de considération, souvent utilisée pour les sacrifices humains. C'est 

l'homme qui choisit ou achète une femme. 

C'est ainsi, que beaucoup d'hommes changeaient de femmes, un privilège de l'offrir en sacrifice pour 

les dieux. Anne, dans cette vie de la civilisation des Incas, a utilisé son droit de sacrifier sa concubine. 

Anne a vécu avec un homme qui ne l'a jamais considéré, rabaissé en permanence, prisonnière dans 

son mariage, même si des enfants sont nés de cette union. 

L'âme d'Anne a demandé à vivre ces différentes situations, car des erreurs ont été commises à d'autres 

époques. Une âme dans l'amour de la Source est dans l'amour, et elle ne veut faire de mal à personne, 

et ce principe est d'autant plus vrai quand elle fait une expérience de vie. Une âme désire toujours 

rectifier ses erreurs, et accepte pour s'excuser des situations compliquées qu'elle choisit. Le problème 

est que le corps dans lequel elle évolue, ne comprend pas cette notion, car la personne n'a pas sa 

conscience ouverte sur cette connaissance spirituelle. 

Maintenant Ann a plus de 80 ans, et n'a toujours pas compris sa vie, et lui expliquer cette notion de 

karma, qui a façonné sa vie, est peine perdue. 

Pourtant, conscientiser sa vie lui permettrait d'être en paix avec elle-même et de se mettre en lien 

avec son âme. Sa vie compliquée lui a créé beaucoup de colère, de rancœur, envers elle- même et 

son mari. Son corps est abîmé et usé par toutes ces émotions négatives. 

Le Karma relationnel : 

C'est la seconde forme de karma que vous trouvez, assez fréquente en collectivité. Il 

touche les relations personnelles, dans nombreux domaines de votre vie. 

Lorsque dans d'autres vies, vous avez été injuste, violent, radin, pervers, cruels, mais que cela 

n'a pas entraîné la mort de la personne, vous aurez à comprendre un karma relationnel. 
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Il se concrétise, dans la matière, souvent ou régulièrement lié au financier, à l'argent, aux héritages, 

aux biens, à la trahison, à la tromperie sexuelle, etc. 

Quand vous vous confrontez à une personne, vous irez en justice pour défendre votre juste cause ou 

qui vous semble juste, de plein droit, et pourtant vous perdrez le procès. Combien se plaignent d'être 

lésés lors d'un héritage, d'une séparation, conflits entre professionnels et collaborateurs ? Un salarié 

vous met aux prud'hommes, un voisin vous fait un procès pour un arbre planté trop près, ou vous 

prend une partie de votre terrain avec un aplomb déconcertant. 

Un cambriolage, une arrestation injustifiée, etc., la liste est longue, mais votre vie est logique, vous 

devez seulement vous arrêter pour analyser la situation.  

La plupart d'entre vous houspillez et protestez devant ces injustices, cela n'arrive qu'à moi, je n'ai 

pas, de chance. 

Là aussi votre âme programme de petites problématiques proportionnelles aux erreurs que vous avez 

vous-même faites dans d'autres incarnations, une grande injustice dans la matière.  

Tout ce que vous vivez doit vous ouvrir vers une autre conscience.  

Votre vision dans la matière est bien différente de la vision de votre âme, qui veut communiquer 

avec vous, mais vous êtes sourds aux messages qu'elle vous envoie. C'est seulement après un long 

moment de tribulations, de turbulences, quand vous avez un certain âge, que la sagesse et le 

discernement se produisent, vous ouvrez votre cœur à l'amour de La Source. 

Pourquoi est-il important de comprendre un karma et ses karmas ? 

Seule une connaissance et compréhension permet de résoudre entièrement un karma de vie 

antérieure ou de vie relationnelle. Sans quoi, vous réitérerez dans une autre expérience de vie et 

vous retrouverez les personnes dans un autre contexte que vous avez déjà rencontré pour une 

nouvelle aventure plus ou moins agréable. 

Quand vous avez compris et grandis dans votre vie spirituelle, vous n'êtes plus obligés de subir 

totalement un karma, ou alors ce sera partiel. 

En réalité, dès que le karma se fera connaître à vous, par votre discernement, même si votre âme 

vous amène à vous confronter avec une personne, parce que c'était prévu dans son cheminement, 

l'intelligence spirituelle vous amènera vers la connaissance.  Vous ferez aussitôt un protocole 

d'excuse, afin que la compréhension karmique se libère de celui-ci, et vous épurerez rapidement ce 

karma. 

Vous enverrez toujours de l'amour sur une personne avec qui vous vous êtes confrontés et vos 

pensées seront d'amour aussi, si vous gardez de la haine, de la colère contre la personne, c'est que 

vous n'avez pas compris la leçon. 

Tous les êtres humains n'ont pas conscience de ce processus et les personnes nocives d'autant plus. 

Vous ne jugerez pas une personne qui vous a fait souffrir,  vous accepterez ces quelques 

désagréments de sa part, cependant une fois le karma intégré, il se libère une voie qui mène vers la 

paix de l'esprit, et votre chemin divergera de la personne qui vous a blessée. 

Cela vous demandera beaucoup d'humilité, de patience, de prendre sur vous, mais l'Univers est juste, 

les relations compliquées avec cette personne s’apaiseront, vous cheminerez sûrement un peu de 
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temps ainsi, mais une synchronicité permettra une séparation, une nouvelle route qui vous libérera 

complètement. 

Plus votre relation avec vos guides et votre mission de vie s'étend, s'intensifie, moins vous subirez 

de rencontre karmique. 

Quand vous êtes illuminés d'une lumière d'amour, que vous êtes en harmonie avec votre âme et Notre 

Père d'Amour, tous les karmas que votre âme avait décidé de vivre seront résolus et vous n'aurez 

plus besoin d'en subir les effets. 

Votre âme vous guidera sur votre chemin de paix, et cela, jusqu'au moment du grand départ sur un 

autre plan. 

Certains incarnés sont des âmes d'une grande évolution. Beaucoup sont arrivés en quelques dizaines 

années. Ces personnes  arrivent dans des familles compliquées, mais cela est fait exprès, pour que 

l’être se confronte à la réalité de la matière, dans un but précis, dépasser tous les problèmes de la 

matière, pour être disponible pour le service. 

Tant d’un point de vue émotionnel, que l’espace consacré à la mission de vie. 

Ces êtres deviendront vite ouverts spirituellement, leur seul but sera leur mission de vie pour aider 

les autres et l'humanité à franchir le grand passage qui arrive. 

Ce sont des exceptions, cela représente très peu de personnes, il n'empêche qu'au début de leur vie, 

dans la réalité d'une incarnation, la grande majorité des êtres hautement évolués sont déstabilisés, 

émotionnellement, par l'incompréhension des personnes qui les entourent. D'autant plus dans le 

cadre de la famille, de l'école, du non-sens de cette société et de la vie qui leur est proposée.  

Ils ne supportent pas l'injustice, la cruauté, ils sont très proches de la nature et des animaux. Ces êtres 

se sentent extrêmement décalés dans leur vie affective, sentimentale, ils ne se sentent pas à leur 

place. De surcroît, leurs capacités extra-sensorielles s'ouvrent alors qu'ils sont jeunes, et ils ne 

comprennent pas forcément cette autre réalité subtile qu’ils doivent apprivoiser. 

Ce sont des êtres sensibles, plutôt intelligents pour la plupart, avec une analyse puissante, 

hyperactifs, créateurs, qui excellent dans le domaine des technologies. 

Ces êtres hautement évolués peuvent aussi se confronter à la dureté de la matière dans le domaine 

relationnel alors qu’ils n’ont aucun karma. Cependant, leur âme demandera ces confrontations pour 

que le véhicule grandisse plus vite, et se mettre sur la voie spirituelle rapidement. 

Réglez vos comptes avec une énergie : 

Vous pensiez avoir, simplement, un karma avec des vivants, de chair et d'os ? 

Est-ce vraiment la vérité ? Pas forcément ! 

Quelquefois, certaines consciences subtiles intelligentes viennent vous incorporer. C'est ce qui 

s'appelle une incorporation du subtil ou de l'invisible, d'autres diront de l'au-delà. 

À une autre époque, dans les religions, on utilise le terme de « possession, ou être possédé par une 

force invisible. » 

Vous n'êtes, pas là pour être effrayés, par la connaissance que les guides vous donnent, vous savez 

pourquoi de telles incorporations se font, et la clé pour résoudre le problème. 
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Lorsque vous êtes thérapeutes et que vous rencontrez ce cas, ou qu'une personne prend rendez-vous, 

parce qu'elle entend une voix qui lui parle dans la tête, que la personne chute régulièrement pour une 

autre raison, autre que médicale. Vous devez avoir ce réflexe de vérifier avec des outils subtils 

(pendule, le bras-pendule, baguettes coudées, antenne de Lecher ) ou vos capacités psychiques s'il 

ne s'agit pas d'une incorporation. 

Une énergie invisible qui squatte un vivant, s'amuse avec lui, perturbe ses émotions dans un sens 

négatif, accentue une colère, l'empêche de dormir, créera des synchronicités négatives, accentuera 

négativement les conflits avec l'entourage, et enverra des informations télépathiques pour 

contrôler le mental de la personne.  

Les personnes qui ont des prédispositions à des capacités psychiques peuvent entendre une voix, 

ce qui est extrêmement déstabilisant quand on ne peut pas l’arrêter ou la contrôler. Ces 

consciences malveillantes aiment s'amuser avec un corps humain. C'est rare quand elles font en 

sorte, que celui-ci s'autodétruise, par un suicide ou un accident mortel. Il est vrai, que ce scénario, 

parfois existe. Sans quoi, c'est l'âme qui permet cette finalité dans cette expérience de vie. 

Vous rencontrez deux styles de consciences. 

→La première est une conscience malveillante (un esprit vilain ou démoniaque, un démon, suivant 

les terminologies que vous trouvez), non incarnée dans la densité, son lieu de résidence est la 

vibration du bas astral. 

→La seconde est une âme ou personne désincarnée malveillante, qui est, elle aussi, dans la 

dimension de l’astral. 

Pourquoi cette énergie intelligente malveillante vient vous posséder ? 

Parce que votre âme l'a demandé, elle est évoluée, elle veut avancer dans son évolution personnelle, 

se défaire de karma ancien, aussi cette incorporation peut être imposée pour la faire grandir. 

Vous avez compris que votre aura est un champ informationnel, envoie des informations en 

permanence, quand c'est l'heure, une attraction se fait, pour que l'énergie, l’esprit ou une âme 

malveillante incorpore la personne. 

Il est important de donner un sens au phénomène et une ouverture de conscience pour toutes 

les personnes concernées. 

La plupart des personnes touchées n'ont pas conscience de cette pollution et de l'impact négatif tout 

au long de leur vie. 

Certaines énergies incorporent un vivant ou bien se collent sur un être humain avant de sortir de 

l’utérus, mais dans la majorité des cas, pour les âmes malveillantes, l’incorporation aura une 

connotation avec une émotion intense qui se produira dans la vie. 

Un décès, une rupture amoureuse, un accident, une violente colère, etc. Il y a toujours un point de 

départ émotionnel, une attraction qui intervient, car une brèche se fait en vous. À ce moment-là, 

l'énergie reçoit le signal et pollue la personne. 
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Un désincarné, ou un esprit malveillant, n'est pas un choix au hasard.  

Ce sera d’office une conscience que vous avez déjà côtoyée dans d’autres espaces temps, vécu avec 

ou combattu dans d'autres époques. Bien entendu, vous ne en souvenez plus de toutes ces histoires, 

qui appartiennent à votre âme, vous avez suffisamment à faire avec les vivants qui sont compliqués, 

mais votre âme est résolue à résoudre l'erreur ou le conflit qu’elle a engendré quand elle vivait dans 

un autre corps et à une autre époque. 

L'âme pour résoudre un problème karmique doit absolument le faire par l’intermédiaire d'un 

véhicule de chair. La personne doit en prendre conscience, cela lui demande de s'ouvrir à 

d'autres connaissances, et d'admettre qu'elle est habitée par une âme ou un corps astral. 

C'est la seule condition pour se dissocier totalement de cette énergie. Quand vous trouvez des 

énergies dans une aura, ou collées sur un corps astral d'un consultant, vous pouvez à l'aide de vos 

mains astrales la décrocher et la transmuter dans le bas astral. Cependant, elle reviendra plus tard, 

poursuivra les pollutions et perturbations sur le consultant. 

Comme l'a dit le maître Jeschua : « la connaissance vous libérera. » 

Vous serez libérés définitivement, à la condition de conscientiser l'erreur qui a été fait par votre âme. 

Il faudra « s'humilier dans l'amour » enfin que cette énergie, qui est un frère et une sœur spirituelle 

dans les plans, acceptent vos excuses pour l’âme qui habite en vous. En-fait, vous intercédez pour 

votre âme.  

Chaque énergie qui vous incorpore permet d’enseigner une leçon de vie, même si vous ne comprenez 

rien au début. Vous vous sentez plutôt victime, mais, même si cet aspect vous dépasse, que vous 

avez du mal à y croire, cette nouvelle réalité viendra se faire jour dans votre vie. 

Tout est logique, mais vous ne comprenez que la logique que vos yeux de matière peuvent 

appréhender, cependant cette logique se retrouve dans le domaine énergétique ou quantique. Il est 

préférable de s'ouvrir à cette réalité que se faire dépasser par les conséquences qui en découlent. Une 

énergie a vraiment un impact concret dans votre vie et sur votre santé ! Cette énergie arrive à un 

moment précis qui coïncide souvent avec un problème dans votre vie émotionnelle. 

Elle vient indirectement vous faire grandir, dépasser les problèmes pour élever votre conscience dans 

un nouveau paradigme. 

Certaines personnes vivent avec une incorporation depuis l'enfance dans la souffrance. Leur 

conscience spirituelle est peu évoluée, leur vie est souvent catastrophique. Ces personnes sont mal 

dans leur peau, des accidents de vie, des difficultés professionnelles à répétition, échec sur échec, 

dans tous les domaines de leur vie, de surcroît des ennuis de santé à répétition. Elles vivent un enfer 

pendant des années, jusqu'au moment, où cette personne rencontrera un thérapeute pour essayer de 

comprendre, ce qui se passe dans sa vie. 

Une vie est tout un ensemble, un tout, cela touche toujours ces trois niveaux : le physique, 

l'émotionnel et le spirituel (âme). 
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Un thérapeute spirituel devra toujours aborder chez chaque patient cette trilogie pour 

débloquer la conscience du consultant, pour l'aider dans sa vie. Cette démarche permettra 

au consultant de se sauver lui-même, vous ne déverrouillez que la porte, il appartiendra au 

consultant d'ouvrir cette porte pour découvrir ce qu'il est réellement. 

Intervention avec un consultant : 

Puisque vous êtes thérapeute, vous avez une grande responsabilité vers les personnes qui viennent 

demander de l'aide, c'est aussi un privilège que l'Univers vous accorde pour accomplir votre mission 

de vie dans l'éveil des consciences pour cette humanité endormie, ankylosée, aveuglée par l'illusion 

de la matière. 

Vous aurez devant vous un être en souffrance, bien souvent le visage de la personne manifestera sa 

détresse, sa solitude, sa colère.  

Beaucoup de consultants vous diront qu'ils n'ont pas demandé tous ces problèmes, qu'ils veulent 

simplement vivre comme tout le monde. 

Vous devez être pédagogue, expliquer ce qui se passe, toujours avec douceur, patience et donner 

l'espoir pour réconforter la personne. 

Le consultant a sa part à faire, et le résultat dépend surtout de lui. 

Ce sont toujours les mêmes leitmotive, votre âme veut vous faire évoluer, et pour cela utilisera toutes 

les possibilités d’éveil nécessaire à cette réussite.  

Tout le monde oublie sa mémoire d’âme, ce retour à la réalité vous perturbe profondément. C'est 

votre ouverture de conscience qui permet de retrouver une partie de votre mémoire, que vous êtes 

des âmes dans un véhicule de chair. 

C'est grâce à votre corps physique que votre âme évolue, résout tous les problèmes des vies 

antérieures, karmiques et de problèmes de lignées familiales, aussi il accomplit des prodiges. 

Quand vous comprenez et avez cette connaissance, vos yeux s'ouvrent et votre vie change.  

Cela vous demandera du temps, des efforts et de la patience. 

Quand une personne est incorporée, vous trouvez des symptômes physiques et énergétiques. Les 

deux sont liés et indissociables.  

Un grand nombre de consultants, avant de venir vous rencontrer, sont allées chez des docteurs 

généralistes ou spécialistes, parce que leur corps physique est en grande souffrance et qu'aucun 

médicament ne résout le problème ou partiellement.  

Souvent, la pathologie revient périodiquement en crise, par cycle, ou à chaque décharge 

émotionnelle dû à un choc. 

La plupart du temps, l’allopathie a un effet très négatif sur le corps, le moral et l'aspect psychologique 

de la personne.  

Les molécules chimiques font des dégâts dans le corps et abîment des parties internes, surtout les 

organes pleins comme le foie, les poumons, le pancréas, la glande thyroïde, etc. 

Certaines personnes se retrouvent droguées par des antibiotiques, des anti-inflammatoires, des 

anxiolytiques, des drogues qu'elles ont ensuite des difficultés à se sevrer. 
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Ces produits ne sont pas inutiles, pas indispensables non plus, il serait facile de les substituer avec 

des plantes médicinales qui ont tout de même créé toute la pharmacopée depuis des centaines 

d'années.  

Mais derrière une personne en détresse, perdue et ignorante de son corps, il y a surtout un gros 

business, que des puissants se partagent, les grands laboratoires, où l'être humain est souvent un 

cobaye ignorant des vraies intentions de ces groupes mondiaux. 

Comment procéder avec un sujet ? 

Tout dépendra des compétences du thérapeute.  

Cependant, avant chaque intervention, le thérapeute est en lien avec ses guides spirituels, il 

leur demande d'être présents pour superviser le soin. 

N'ayez pas peur de les consulter, ce sont eux qui vous inspirent et vous canalisent pour aller dans les 

annales akashiques, pour le bon fonctionnement du soin. 

Un consultant peut avoir besoin d'un soin énergétique, d’une harmonisation informationnelle 

quantique, et enfin enlever une pollution subtile. 

Vous vous confrontez à une énergie intelligente qui peut facilement jouer avec vous, pour vous 

induire en erreur, afin de rester sur la personne squattée. 

Une énergie se nourrit des énergies de la personne, surtout des énergies basses qui font attraction 

avec elle. 

  

Tout d'abord, vous devez vérifier l'aura, si elle est habitée. Une énergie a la capacité de perturber des 

baguettes coudées, un pendule ou une antenne de Lecher. 

Si vous devez utiliser des outils subtils à côté du consultant, il serait mieux de se reculer à près de 

cinq mètres, afin que l'énergie ne fasse pas d'interférence vibratoire dans la lecture des informations. 

Le plus pratique est d'utiliser son bras pendule, le oui, non avec son corps ou le mouvement elliptique 

pour avoir la bonne information. Un test de réponse musculaire peut également confirmer ou infirmer 

un résultat. 

Avant que le consultant arrive dans votre cabinet, vous pouvez obtenir toutes les données pour 

effectuer le soin subtil. Cependant, plus vous faites participer la personne, plus elle prend conscience 

de son identité spirituelle, car le but principal est de l'élever dans une dimension cosmique. 

Une énergie ne peut pas contrôler le corps physique du thérapeute, ce qui lui permettra d'avoir accès 

aux renseignements sur l'énergie, pourquoi elle est là, depuis combien de temps, quel problème de 

karma et son lien avec le corps physique qui souffre. 

Le but du thérapeute est de faire prendre conscience au patient de l’intérêt de s'ouvrir à cette nouvelle 

dimension spirituelle et multidimensionnelle pour avoir une action sur l'énergie et régler le problème. 

Le consultant est acteur dans cette connaissance. 
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C'est pour cette raison que le thérapeute devra raconter l'histoire de ce problème karmique au 

consultant, ce lien qu'il a eu, dans une autre époque et l'erreur que son âme a faite, seule condition 

pour que l'énergie accepte le protocole d'excuse. 

Il arrive qu'une énergie malveillante refuse l’excuse, elle lit les émotions du consultant, si celui-ci 

n'est pas sincère, ou qu'il garde beaucoup de colère, de rancœur, elle déclinera l'acceptation et il 

faudra le refaire une autre fois. 

N'ayez pas peur de parler avec le consultant que la solution et la résolution vient de lui et de 

l'ouverture de sa propre conscience. 

Procédure du protocole : 

Pour toute intervention en soin énergétique et subtil :  

→Le thérapeute doit être propre énergétiquement. 

→En paix avec lui-même et les autres, mais surtout dans des énergies d'amour. 

→Il se mettra en lien avec ses guides spirituels. 

→Il devra être ancré, en état cérébral alpha. 

→Il mettra sa coque psychique et ses gants astraux pour se protéger. 

Pour cette intervention, le thérapeute peut mettre une feuille de papier A4 sur le sol, par son intention 

forte, ordonne à l'énergie de se mettre sur cette feuille, où il l’attrape avec ses mains astrales. 

Cela permettra aussi au patient de visualiser où se trouve l'énergie et même de la ressentir avec ses 

mains. Ces énergies sont froides, piquantes et dégagent souvent un souffle froid. 

Le thérapeute discutera par l’intermédiaire de son guide pour obtenir tous les renseignements pour 

raconter l'histoire de l’époque et l'erreur que l'âme a commise contre cette énergie (que ce soit une 

personne désincarnée ou d'un esprit malveillant.) 

Vous aurez accès à l’événement dramatique du passé, le sexe de la personne de cette époque, du 

crime commis, un meurtre et viols, etc. ou de l'injustice, c'est-à-dire un karma relationnel, même si 

ce cas, se présente rarement dans cette configuration. 

Le consultant pratiquera ensuite la lecture du protocole d'excuse à haute voix pour un 

problème de karma violent ou relationnel. 

 

En voici un, vous pouvez changer les termes, mais la pensée centrale devra rester la même, on parle 

avec le cœur, et non avec l'intellect. « Je demande à la Source, l'Univers, de me pardonner pour 

toutes les erreurs que j'ai commises, dans toutes les dimensions et époques où j'ai fait des 

expériences de vie. Je demande pardon à tous les esprits, qui sont mes frères et sœurs 

spirituels que j'ai blessés par mon ignorance, mes peurs, mon manque d'amour, de me 

pardonner pour mes actes. La Source me regarde avec amour, lit dans mon cœur. Je suis 

dans la lumière avec mon âme, la Source est avec moi et en moi. » 
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La personne lira une seule fois ce protocole et le thérapeute demandera à son guide si la demande a 

été acceptée par l'énergie (un esprit) ou la personne désincarnée. 

Les énergies avec lesquelles vous vous excusez ne comprennent que l'énergétique et la télépathie. 

Vous ne pouvez pas les berner, elles savent si vous êtes sincères ou non, s'il vous reste des rancœurs 

ou autres émotions basses. 

Vous appliquerez ce protocole pour chaque énergie individuellement. 

La plupart du temps, l'énergie partira dans l’heure qui suive, mais elle ne reviendra plus dans cette 

vie ni dans les autres. C'est un karma épuré, terminé et effacé. 

Point important : 

Il ne conviendrait pas que le thérapeute ait un quelconque jugement sur le consultant,  

malencontreusement, certains ont eu des paroles blessantes par leurs propos, laissant penser que 

cette personne est mauvaise, si sa vie est ainsi, c'est qu'elle est entièrement responsable.  

Vous ne devez jamais victimiser un consultant, ce serait déplacé et beaucoup d'orgueil de votre 

part en tant que thérapeute. Soyez toujours dans la compassion. 

Vous avez tous fait des erreurs dans d'autres vies antérieures, mais retenez surtout que vous 

avez aussi manifesté beaucoup d'amour dans d'autres vies et aidé une multitude de personnes 

dans l'amour. Les erreurs représentent une infime partie de vos vies antérieures. 

 

Résoudre un karma avec un vivant : 

C'est une partie intéressante, car elle concerne beaucoup d'entre vous, c'est factuel. 

Pour le résoudre, vous devez le conscientiser, c'est facile, mais vous n'y pensez pas forcément qu'un 

problème relationnel compliqué est forcément un problème karmique. 

Pourtant, avec les années, les duretés de la vie avec une personne toxique devraient vous ouvrir sur 

cette compréhension, cette lumière pour discerner que vous avez affaire à un karma. Avec un vivant, 

c'est souvent très compliqué, passionnel, violent, financier, et beaucoup de manipulation. 

Avant de réaliser un protocole de karma, votre âme voudra se séparer de cette personne, s'en éloigner 

le plus loin possible et limiter les rencontres. 

Vous devrez mettre les choses en ordre concernant cette personne et dans l'amour. 

  

Pour épurer entièrement un karma avec un vivant, le résoudre vous demande de ne plus avoir 

de haine, de colère, de rancœur à l’encontre de cette âme, vous ne devrez plus envoyer de 

projections négatives par vos pensées. Vous devez être dans la paix de votre cœur vers la 

personne pour qu'elle accepte vos excuses (l’âme du vivant). Vous allez vous adresser à son 

âme. 
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Ensuite, vous serez prêts à pratiquer un protocole d'excuse, néanmoins, vous enverrez toujours de 

l'amour sur cette personne, même si elle est en discorde, en froid avec vous, elle n'a pas votre 

conscience évoluée.  

Seulement, vous aurez acquis de la sagesse pour prendre sur vous, vous aurez du recul, vous 

accepterez parfois des mots compliqués, des insultes et autres boutades déplaisantes. La grandeur 

d'un être se voit dans le feu de l'action, et faire face à une personne qui vous a heurté frontalement 

est une épreuve, cependant nécessaire pour dépasser toute souffrance et faire le deuil.  

Procédure de libération : 

Dans cette circonstance, vous devez être prêt, toujours le faire avec l'aide de vos guides. C'est un 

acte important et une libération profonde, comme un poids énorme qui partira de votre corps, de 

votre chakra du cœur, ce qui vous permettra de passer à autre chose de plus élevé. 

Vous devez le faire comme un jeu, mais avec conviction. 

Il est vrai qu'au début, c'est fort, comme une épreuve. Vous pourriez penser que l'âme pourrait 

refuser. Parfois cela arrive, mais tout a sa raison et sa logique. 

Quand vous arrivez à cette étape dans votre vie d'être incarné, votre âme a attendu ce moment 

précieux de libération, votre âme est en lien avec l'Univers, ce mouvement énergétique cosmique 

primordial a préparé ce moment pour vous libérer d'un poids et vous alléger dans votre chemin de 

vie. 

Il n'est pas nécessaire de voir un thérapeute pour faire ce protocole, si vous vous en sentez 

capable. Autrement, trouvez un thérapeute qui œuvre dans cette conscience spirituelle. 

L'idéal est d'être en état cérébral alpha, ou en cohérence cardiaque, relaxé, en conscience, d'être 

ancré, de mettre sa coque, ses gants astraux et d'appeler votre guide principal pour superviser cette 

discussion.  

Si vous voulez que ce soit plus solennel, vous pouvez faire brûler de l'encens ou mettre une bougie, 

c'est votre liberté d’expression. 

Prendre une feuille de papier blanc style A4, et appeler le corps astral ou l'âme par son nom (le nom 

d'une personne n'est pas son patronyme, la personne peut s’appeler Jeanne, Robert, Ivan, 

Lucette, etc., une âme se nomme ainsi) lui demander de se positionner sur la feuille que vous avez 

disposée à 1m 50 de vous. 

Le corps astral que vous appelez est obligé de venir, il ne peut pas s'en soustraire, car bien avant 

l'incarnation, les âmes ont préparé cette procédure de libération, qui ne s'accomplit et prend effet 

seulement dans l'incarnation. 

Dès que le corps astral est là, vous pouvez le ressentir avec vos mains. 

Vous n'échangez pas avec le corps astral, il n'est pas ici pour discuter, de toute manière, il ne 

le désire pas la plupart du temps. Tout passera par l’intermédiaire du guide spirituel. 

Vous demanderez à votre guide si vous pouvez commencer à lire le protocole. 

Bien sûr, utilisez un outil subtil pour communiquer avec votre guide. 
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Quand vous aurez terminé la lecture, demandez à votre guide si l'excuse a été acceptée. Lorsque la 

réponse est oui, vous remerciez le corps astral d'être venu et vous lui commandez de partir. 

Si la réponse est non,  vous pourrez réessayer dans quelques mois et refaire le protocole. Le refus 

est assez rare, mais si refus il y a, c'est qu'il vous reste quelque chose à dépasser avec cette personne 

et en vous. Des émotions lourdes difficiles à évacuer, une introspection vous permettra de mettre 

des mots sur ces émotions afin de vous libérer totalement et revenir vers ce corps astral 

ultérieurement dans un rayonnement d'amour et d'être libéré entièrement. 

Protocole d’excuse : 

« Je demande à la Source, l'Univers, de me pardonner pour toutes les erreurs que j'ai commises, 

dans toutes les dimensions et époques où j'ai fait des expériences de vie. Je demande pardon à tous 

les esprits (et à -nom de la personne-) qui sont mes frères et sœurs spirituelles que j'ai blessées par 

mon ignorance, mes peurs, mon manque d'amour de me pardonner pour mes actes. 

La Source me regarde avec amour, lit dans mon cœur. 

Je suis dans la lumière avec mon âme, la Source est avec moi et en moi. 

Concernant un karma relationnel, vous devez procéder de la même façon. 

Le but de ce protocole est d'épurer le karma, l'excuse est le début, ensuite vos relations avec la 

personne vont se tasser.  

Même, lorsque la personne dans la matière n'a pas conscience du protocole que vous avez fait avec 

son âme, les relations se tasseront et se lisseront. 

Vous comprenez que ce ne sera pas forcément le grand amour comme avec une baguette magique, 

mais de votre côté, vos informations morphiques seront faites d'amour et l'âme de la personne le 

ressentira. Un apaisement se fera et vous passerez à autre chose. 

Faites une liste avec tous les individus avec qui vous avez eu des conflits et faisons la paix avec tous. 

C'est libérateur pour votre âme, vos émotions et votre corps physique. Tout changement réalisé 

modifie également votre champ informationnel, quand vous avez réglé une problématique, 

vous avez compris la leçon et elle ne se répétera plus. 

C'est souvent le cas dans le domaine sentimental où la personne attire toujours le même profil 

d'individu. Pour rompre le processus et « la malédiction » comme le disent certaines personnes.  

Quand vous avez assimilé cette leçon, vous vous libérez automatiquement de l'emprise 

informationnelle. Une nouvelle vie peut se faire et cette fois-ci, votre champ informationnel enverra 

des ondes qui permettront de faire une belle synchronicité, vous rencontrerez un être qui vous 

ressemblera et sur la même puissance vibratoire. 

Il est possible à chacun d'entre vous de nettoyer vos ardoises karmiques, de vivre en paix avec tous 

les êtres humains et de n'avoir que des pensées d'amour. 
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Vous êtes venus pour mettre en pratique la connaissance que vous avez apprise dans les plans de 

lumière. 

Vous choisissez aussi avant votre arrivée dans l'incarnation votre famille. 

La famille, les parents et avec les frères et sœurs, ce n'est pas toujours simple. 

C'est dans ce domaine que beaucoup d'entre vous rencontrez des problèmes de karma. En plus 

des karmas que vous devez comprendre, vous allez aussi vous confronter à des problèmes 

transgénérationnels ou de lignées familiales. 

L'Univers ne vous abandonne jamais.  

Quand vous êtes dans votre mission de vie, vous êtes bénis, votre vie est simple, mais dans une joie 

profonde.  

Vous savez avoir l’œil simple, car votre regard est spirituel, votre espérance est dans l'amour de la 

Source. 

Vos guides spirituels sont aussi à côté de vous pour vous assister dans tous les aspects de ce qu'a 

planifié votre âme, et résoudre vos karmas en fait partie. 

Vous n’êtes pas seuls et plus, vous avancez sur votre illumination d'être ascensionné, plus votre âme 

jubile et se trouve dans une joie profonde. 

Votre âme ne désire que la fusion des corps, que votre conscience de matière soit en harmonie 

parfaite avec votre âme. 

Des millions de personnes vivant près de vous, s'ouvrent vers une nouvelle conscience, elles évoluent 

et fusionneront avec leur âme. 

Vous vivez vraiment une époque formidable. Même si vous traversez des épreuves, quelque douleur 

par des événements compliqués, votre foi est inébranlable.  

Beaucoup d'âmes ont demandé à venir sur cette planète, à cette époque, pour aider toutes ces âmes 

endormies à se réveiller afin de se réconcilier avec eux-mêmes et avec la Source qu'elles ont quittée. 

Vous devez être heureux d'accomplir cette mission de vie, votre récompense est l'amour de la Source, 

mais en plus une bénédiction dans les plans. 

Comme vous pourriez le comprendre d'un point de vue de la matière, un cadeau vous attend lorsque 

vous repartirez dans votre véritable demeure, qui fait vibrer votre âme, et l'encourage chaque jour. 

C'est… une surprise ! 
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                          Notes et réflexions personnelles 

→Votre âme est-elle heureuse de vivre son incarnation en vous ? 

→Quelle est votre relation intime avec elle ? 

→Combien de temps passes-tu à discuter avec ton âme ? Avec tes guides ? 

→Cela est-il important pour toi d’avoir une intimité avec ton âme ? 
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Chapitre 50 

                     Les éveilleurs de conscience, leurs rôles 

Quelle que soit votre activité, dans votre mission de vie, la thérapie que vous pratiquez, le but reste 

le même. 

Vous êtes tous des éveilleurs de consciences, vous êtes ici sur Terre pour réconcilier l'humanité 

avec son Créateur. 

Il est vrai, que les thérapies énergétiques et spirituelles sont des moyens agréables et pratiques de 

toucher la conscience des êtres malades spirituellement et physiquement. 

Toute la nouvelle génération de thérapeutes qui arrivent, ne sont pas que des personnes qui évoluent 

dans l'énergétique, mais ils sont de plus en plus dans une conscience spirituelle, car tout est lié, 

beaucoup ont compris cette urgence d'ouvrir la conscience spirituelle des humains au niveau 

planétaire. Les thérapeutes deviennent vite des enseignants, qui diffusent à tous ceux qui veulent 

aussi participer à l'élargissement de cette nouvelle conscience planétaire. 

Il n'est pas possible de dissocier le corps, les émotions et l'âme. 

C'est aussi ce que l'on appelle une médecine spirituelle, où le thérapeute fera des harmonisations sur 

les émotions enfouies dans le conscient et l'inconscient d'une personne. L'être est pris dans son 

ensemble, sa globalité, le thérapeute devra comprendre le lien entre l'émotion, la douleur ou maladie 

dans le corps physique. 

De même, de plus en plus de personnes sont incorporées par des énergies intelligentes qui intensifient 

les émotions négatives, et polluent des parties du corps physique, ce qui génère des douleurs dans le 

métabolisme biologique. 

Pour le moment, ce travail de fond en thérapie énergétique et spirituelle touchent principalement des 

personnes sensibles au subtil et ouvert aux énergies. 

Pour les autres humains, cette approche est regardée de loin, ils préfèrent utiliser l’allopathie et les 

promesses des laboratoires avec des molécules chimiques pour les guérir de leurs maux. C'est 

seulement, quand ils ont tout essayé, qu'ils viendront vers ce que vous appelez les médecines douces 

et énergétiques. Dans la réalité, comme ils ont peur de la mort, ils seront demandeurs pour obtenir 

une aide et une approche différente pour guérir de leur maladie et vivre. 

Comme un dicton l’affirme :  

« Un homme est prêt à tout pour vivre, même à dépenser toute sa fortune, du moment qu'il prolonge 

ses années de vie. » 
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C'est à ce moment-là, que le thérapeute pourra lui expliquer d'autres notions, spirituelles aussi, et 

qu'il n'est pas uniquement un corps de chair, aussi un corps d'énergie multidimensionnelle avec une 

âme qui demande à s'exprimer. 

C'est maintenant que se produisent ces changements de paradigme, d'ouverture de conscience, un 

nouveau regard sur son environnement, comme si les yeux de ces personnes avaient dissous un voile 

blanc, qui les empêchaient d’apercevoir ce qui est beau. De nouvelles références s’ouvrent dans leur 

esprit : la nature, manger différemment, écouter son corps, contempler, respirer et manger en 

conscience, ne plus tuer les animaux pour les manger, travailler pour son bien-être et non pour 

oublier ses problèmes. 

Des personnes, qui étaient avant totalement fermées au subtil, aux entités, à ce vocabulaire trivial, 

aux esprits et autres particularités de l'invisible, se disent maintenant, pourquoi pas ! Jean-Jacques 

Charbonnier, Docteur Anesthésiste a écrit un livre « Les preuves scientifiques, d'une vie après la 

vie». 

Ce qui était difficile à croire, est expliqué par des docteurs et même des scientifiques. 

Il est plus facile de parler de l'au-delà, et pour un thérapeute spirituel, c'est un atout. Dans de plus en 

plus de thérapies alternatives, sont abordées les problématiques concernant des incorporations 

subtiles. C'est-à-dire des personnes ou des âmes désincarnées, des consciences malveillantes et des 

consciences d'une autre dimension plus subtile qui sont aussi invasifs. 

Vous utilisez les termes énergies, car toutes ces énergies, mêmes malveillantes, sont des consciences 

intelligentes qui ont un lien avec l'âme du consultant. 

Le consultant devra être attentif et comprendre cet aspect d’intrusion, qu'il n'est pas qu'un corps de 

chair. 

Maintenant est développé un grand savoir énergétique a vu le jour, pour libérer un consultant de ses 

émotions, de ses douleurs, des énergies qui l'incorporent, afin que le sujet comprenne l'importance 

de se mettre en lien avec son âme, d'ouvrir sa conscience et par extension qu'il renoue avec l'amour 

de son Créateur.  

Les énergies malveillantes, leurs impacts : 

Il est important d'avoir de la connaissance, et dans le domaine du subtil, c'est essentiel. D'abord, une 

énergie malveillante ne vient pas tuer un corps de matière. C'est une pollution, comme un kyste, 

qu'il faudrait enlever sous la peau d'un patient. 

Cependant, une énergie malveillante a toujours un lien avec la personne incorporée. Tout ce 

fait par attraction, c'est l’âme qui demande et accepte cette pollution. 

Pour rectifier des erreurs anciennes faites dans certaines expériences de vie, de matière, à d'autres 

époques, l'âme, pour « rembourser sa dette » ses erreurs, le fera grâce à un corps humain, même si 

le corps doit souffrir temporairement.  
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Chaque incorporation a une incidence dans et sur le corps, avec des symptômes, des douleurs, une 

maladie, ou d'autres manifestations particulières, chaque être humain est unique. Il faudra discuter 

avec cette conscience pour résoudre le problème et le consultant devra en avoir la 

compréhension, pour se libérer de cette charge afin qu'elle ne revienne plus. Une leçon 

incomprise se renouvelle sous une autre forme.  

Il est essentiel de revenir sur ce point, le thérapeute doit le faire conscientiser au consultant, accepter 

ce que l'âme a planifié, ne pas rentrer dans le déni, la victimisation. Une âme ne vient pas se plaindre, 

elle vient juste régler un problème ou évoluer sur autre chose, le consultant doit l'intégrer. 

C'est aussi un processus d'ouverture de conscience que l'âme accepte, n'oubliez pas, une âme vient 

grandir, elle est prête à de grands sacrifices, cependant cette ouverture ne peut avoir lieu que par 

l’entremise d’un corps de chair.  

Comment comprendre les énergies malveillantes ? D’où viennent-elles ? 

Vous pourriez penser que toutes les énergies de l’invisible que l'on trouve dans l'au-delà, qui se 

présentent à vous, qui vous parlent et que vous apercevez par clairvoyance ne sont que des lumières 

d'amour. En-fait, ce n'est pas le cas. 

Certaines énergies spécifiques, même si elles savent briller comme des étoiles, sont sournoises, non 

dans l’amour et viennent vous parasiter. Votre âme l'accepte pour vous faire grandir et non par 

masochisme. Il arrive aussi que cela soit imposé avant le départ de l'expérience. 

Voici les trois différentes énergies, que vous rencontrez. Un dénominateur commun aux trois : Ces 

énergies se sont écartées de l'amour de la Source, elles refusent les lois spirituelles mises en place. 

Elles se sont coupées en conscience de leur Créateur, elles ne sont pas reliées ou sont déconnectées 

de La Source. 

Une énergie dans l'amour n'ira jamais squatter un humain incarné, ce n'est pas le cas pour les 

malveillantes. 

Voici la désignation et nom de ces trois énergies malveillantes ou présences malveillantes : 

→Une âme désincarnée, ou personnes désincarnées, que certains dénomment aussi entité 

désincarnée ou présence. 

→Une âme désincarnée d'une autre dimension (non terrestre) 

→Une conscience rebelle (qui est un esprit déchu) 

Ce sont des termes à comprendre surtout pour les détecter dans une aura, un chakra, un corps 

éthérique ou collé sur le corps astral. 

Ces énergies incorporent un vivant facilement, car elles sont subtiles, invisibles pour un humain 

classique. Il faut les détecter grâce à des outils ou des capacités extrasensorielles pour intervenir et 

régler le conflit qu'elles ont avec la personne. 
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D’où viennent-elles ? 

Pour certaines de ces énergies intelligentes, elles se localisent dans la dimension de l’astral, un lieu 

où vont les personnes décédées, qui est aussi une dimension ou portail qui permet ensuite d'accéder 

à d'autres plans plus ou moins vibratoires. 

Cet ensemble vibratoire, qui a, dans sa partie la plus basse, la plus lourde, une désignation : le bas 

astral, le seuil. Toutes ces énergies rebelles viennent se positionner dans cet amas très peu vibratoire 

par résonance avec leur propre attraction. 

Une énergie ne peut pas aller là où elle le veut. Tout est déterminé par son taux vibratoire ou poids 

vibratoire. 

Il est intéressant de le comprendre en énergétique, plus une énergie est lourde vibratoirement, plus 

elle sera dans des dimensions de lourdeur énergétique. Le bas astral est un ensemble de dimensions 

glauques. C’est pour cette raison qu’elle est dite : non spirituelle, pesante, à éviter si vous faites une 

sortie astrale ou sortie de corps par exemple.  

Toutes les interactions produites au niveau subtil dépendent de ce que vous êtes dans votre 

incarnation et de ce qui a été programmé. 

C'est votre résonance vibratoire qui vous mettra en connexion avec les dimensions du bas 

astral, qui sera en adéquation avec la vibration de votre corps mental.   

Lorsque vous avez des émotions de colère, de haine, des intentions négatives, pratiquer une sortie 

de corps sera toute une aventure inoubliable ! 

Ceux qui ont fait l'expérience de se positionner sur la vibration du bas astral simplement en se 

connectant volontairement ou involontairement, en ressortent extrêmement perturbés. Les 

projections visuelles et mentales qu'ils reçoivent, sont terrifiantes, cruelles, effrayantes, 

cauchemardesques. Les personnes s'en souviennent toute leur vie. 

Quand une de ces énergies vous incorpore, c’est qu’il y a une attraction ou attirance avec votre 

âme, c'est le même phénomène lorsqu’elles viennent dans votre maison, il y a forcément 

attraction, un lien avec votre âme qui le permet et l'accepte. 

Le but est de découvrir le rapport, le lien entre votre âme et ce qu'elle est venue travailler vis-à-vis 

de cette énergie malveillante. Ce sera comme une enquête de détective. 

Les énergies malveillantes et l'incarnation : 

Une personne qui décède, qui est en mort clinique, son âme ou corps astral est expulsée dans l'astral. 

Ce principe est valable pour tous les vivants humains et animaux. 

Pour beaucoup êtres humains, la plupart vivent avec la référence de leur corps mental. Une fois passé 

dans la dimension de l'astral, il leur faudra un temps d'adaptation, pour réaliser qu'ils ne sont plus 

dans leur corps de chair, qu’ils sont ailleurs, dans un nouveau monde subtil, ils sont devenus une 

simple énergie.  
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Dans ce nouveau monde vibratoire, les personnes devront s'adapter à leur spécificité énergétique, 

qu'ils ont oubliée avec l’incarnation, pour retrouver le fonctionnement de leur capacité et évoluer 

dans cette dimension de l'astral. 

Une énergie, un corps astral ou esprit, une fois dans l'astral, ne fonctionne plus comme un être 

humain dans la densité. Tous les repères sont nouveaux. 

Elles devront penser, évoluer, bouger comme une énergie, tout se fait par l'intention, c’est instantané 

dans les déplacements, rapide. Les potentialités extrasensorielles d'un corps astral ou d'un esprit sont 

exponentielles, ils ont accès à de l’information, des connaissances, tout est facile et fluide. Leur 

vision est énergétique, plus de notion de taille, et pour ces énergies qui n'évoluent que dans leur 

élément primaire, ils sont une onde vibratoire et ils ne comprennent que l'énergétique. 

Quand ils rencontrent, croisent un humain incarné, parce que attirés par son énergie ou sa vibration 

(ils ne voient pas en chair et en os), ils savent  ce qu'il est, un complexe vibratoire, principalement 

l'aura aussi, ils ressentent les vibrations qu'émet le corps astral.  

S'ils doivent venir l'incorporer, le polluer, ils savent qu'ils peuvent le faire, ils ressentent l'information 

et si cela est le bon moment. C’est comme une conviction profonde, une autorisation, une invitation 

de l'âme qui est dans la personne, donne l’autorisation de l’incorporation pour compenser une erreur 

faite dans un autre espace-temps, ou une autre époque. 

Toutes ces énergies malveillantes font également des expériences de vie dans des dimensions de 

matière. Leur but est de s'exprimer un maximum, donc ne pas rester trop longtemps dans le bas 

astral. 

Vous pourriez penser que c'est illogique, elles ne sont pas dans l'amour et la Source permet qu'elles 

s'expriment dans un corps de matière humain ou animal. 

Ces esprits malveillants sont aussi les enfants de La Source, et comme l’a expliqué le Maître Jeschua 

qui l’enseigne par la parabole du fils prodigue, votre Père d'Amour laisse toujours la porte ouverte 

pour changer d'attitude et revenir à la raison. Luc, chapitre 15, verset 11 à 32. 

Il n’empêche que quand vous côtoyez des humains incarnés par des esprits éloignés de l'amour de la 

Source, votre incarnation est parfois mouvementée. 

Il est vrai, que c'est votre âme qui décide votre parcours dans une expérience de vie, et si vous devez 

vous confronter avec une telle personne, un peu nocive, manipulatrice, etc., ce contact vous 

permettra de grandir, de vous affiner, de régler des karmas et d'ouvrir votre conscience. 

Vous devez apprendre à composer avec ces énergies, qui vous rendent visite, ou bien vous 

incorporent, pour communiquer avec elles et régler le problème. 

Lorsque vous faites une intervention subtile, enlever une âme malveillante ou un esprit (conscience) 

malveillant d'une aura, d'un chakra, l'attraper avec les mains astrales pour les transmuter dans 

le bas astral. 

Mais, ces énergies reviendront jusqu'au moment, où la personne aura compris la leçon. Tout le 

monde n'est pas ouvert au subtil, faire comprendre à un consultant qu'il est incorporé par une énergie 

et qu'il doit faire un protocole d'excuse, est une grande ouverture de conscience dans sa vie, 
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voire un bouleversement dans sa propre réalité, car il devra comprendre d'autres notions qui, sont 

spirituelles et sûrement introduire des changements dans sa vie. 

Comme vous vivez une époque particulière à bien des niveaux, vous remarquez que les 

problématiques de la vie dans la densité percutent de plus en plus d'êtres humains un peu partout sur 

la planète, et avec ce que vous vivez et voyez au vingt et unième siècle, beaucoup de personnes se 

remettent en question dans leur vie. 

La vie, ce n'est pas ou plus ce que cette société ou les sociétés leur présente. Cette humanité aspire à 

autre chose, mais les décideurs de ce monde ne voient pas les choses ainsi, ils ne désirent pas changer 

leur mode de fonctionnement. Ils restent dans la domination, le contrôle, non pas dans l'amour et la 

liberté. 

L'attitude des dirigeants produit une résonance contradictoire avec cette nouvelle pensée, cette 

dissonance résonne de plus en plus fort dans l'être humain. Vous devez vivre dans l'amour et le 

partage. Les âmes éveillent de plus en plus les consciences de leurs hôtes, leurs yeux s'ouvrent vers 

une nouvelle connaissance, une liberté pour vivre dans l'amour, penser avec son propre esprit, le 

respect de chaque individu, sans jugement, un libre-arbitre parfait. 

Toutes ces âmes qui se sont incarnées décennie après décennie, arrivent à maturité, l'éveil se fait de 

plus en plus vite, en quelques mois pour certains individus, une véritable révolution dans la vie d'une 

personne. 

Elles se posent tellement de questions, lisent des livres spirituels et veulent se mettre en lien avec 

leurs guides spirituels et communiquer avec leur âme. 

Même si le tableau de ce monde est sombre et froid, la douceur de la lumière traverse cette couche 

nuageuse, pour éclairer tous ceux qui ont soif de connaissance de la Source. 

Pour tous ces thérapeutes de lumière prêts à accueillir cette vague d'âme, il y a beaucoup à faire, 

pour les aider à grandir, à se reconstruire, à se détacher de leurs anciens vêtements, qui ont marqué 

leur esprit et leur corps de matière, souvent dans les souffrances. 

Les hommes et les femmes qui s'élèvent vers la lumière ont besoin au début de cet éveil, de cette 

nouvelle vie, de beaucoup de réconfort, d'écoute, d'attention pour les rassurer. 

Les éveilleurs de conscience sont là devant, pour les guider, car vous êtes des guides, votre rôle est 

primordial dans le plan divin. 

Ce monde de l'illusion, cette matière est comme de la glaise, elle colle et il n'est pas simple de 

nettoyer tout en une seule fois. Cela demande du temps, de la persévérance, pour revêtir ce nouveau 

manteau de connaissance qui va vous libérer de toutes les croyances, des schémas de pensée, des 

peurs et du regard des autres. 

Quand vous avez compris, que vous êtes parés à aider les autres, vous avez entrepris un travail 

spirituel sur vous, une réinformation de votre mental, vous pouvez, en faisant office de thérapeutes, 

d’enseignants, libérer des personnes des blocages, faire des harmonisations, des soins 

énergétiques, travailler sur les lignées familiales, des dégagements d’incorporation d'âme et d'esprit 

malveillant.  
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Vous avez été, vous aussi, aidé à un moment ou un autre dans votre vie, par un éveilleur ou un 

thérapeute. La connaissance spirituelle est primordiale pour grandir et ne plus vivre dans des 

croyances. Vous devez savoir vulgariser le vocabulaire énergétique, ce vocabulaire doit s’adapter à 

tous, cet aspect est vital pour tous les éveilleurs de conscience. 

C'est maintenant à votre tour, par amour pour votre prochain et parce que cela fait vibrer de plaisir 

votre âme, de vous lancer dans cette fantastique aventure d'aide. 

Pour le moment, la plupart des thérapeutes, quelque que soit leur spécialité, aident des personnes qui 

ont une fibre très spirituelle et ces êtres pour la plupart deviendront eux même des thérapeutes, des 

éveilleurs, car leur âme a dessiné cette voie pour eux. 

La Source, dans son amour pour votre humanité, a envoyé une myriade de volontaires pour secourir 

cette planète moribonde, pour enseigner et soigner les cœurs malades. 

Une fois que ces volontaires, dans leur ensemble, auront compris le but de leur venue dans cette 

incarnation, ils pourront aider les humains les plus éloignés de l'amour de la Source. Il y a 

beaucoup à faire et les ouvriers sont peu nombreux. Comme le Maître Jeschua l'a dit à ses 

disciples.  

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson 

d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. » Matthieu chapitre 9, verset 37, 38 

Cette parabole de Jeschua résonne en vous, car une multitude de personnes ouvrent leur conscience. 

Elles ont un grand besoin d'aide pour passer à un autre paradigme, à une autre conscience. D’où 

l'importance d'être bien formé pour aider toutes ces personnes à se comprendre, à se relier avec leur 

âme et à corriger les erreurs commises dans un autre espace, temps et époques. Une âme évoluée est 

venue aider les autres, une âme hautement évoluée est un éveilleur ou éveilleuse de conscience, leurs 

rôles sont multiples, mais cruciale en ce temps de grand bouleversement planétaire. 

Ce livre est réalisé pour aider tous les éveilleurs de conscience, des éveilleurs spirituels, qui veulent 

se dévouer à leur mission de vie. 

Les outils dispensés dans cet ouvrage ainsi que la connaissance sont donnés pour être transmise au 

plus grand nombre gratuitement, pour élever cette humanité malade, endormie dans un rêve éveillé, 

une illusion collective, connaissance que les éveilleurs de conscience doivent donner au plus grand 

nombre. Il y a plus de bonheur à donner qu’à recevoir, et dans le domaine spirituel, ce que vous 

donnez est l’eau de la vie.  

Prenez conscience du grand privilège que vous avez d’être un instrument dans les mains de la Source, 

d’autant plus que vous n’êtes pas seuls, des aides dans le voile éthérique vous soutiennent, vous 

encouragent pour réaliser votre mission que votre âme a choisi. 

Ne vous découragez pas, allez de l’avant, vous serez toujours bénits par l’Univers, soutenus dans la 

matière pour réaliser votre mission d’aide. 

Le rôle des éveilleurs de conscience est multiple, éveiller la conscience planétaire, enseigner et 

passer un baume sur les corps en souffrance. 
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Les thérapies énergétiques et autres formes de thérapies sont là pour amplifier la guérison des corps 

physique, mais surtout pratiquer des guérisons spirituelles. 

Le corps est un véhicule, l’âme du véhicule, qui ne doit pas être oubliée, c’est votre priorité. Sans 

l’âme, le corps n’est qu’une boite vide, ce qui produit la lumière dans un corps, c’est l’âme. Vous 

êtes en tant qu’éveilleur venu aider toutes ces âmes à déverrouiller leur corps mental, vous êtes 

souvent la clé, c’est pour cela que vous êtes précieux.   

Avant votre départ pour votre incarnation, votre âme s’est préparée pour ce grand voyage unique par 

son ampleur, et vous devez savoir, la mission que votre âme a demandée se présente une seule fois 

dans la vie d’une âme à votre niveau d’âme.  

Ne manquez pas la marche, reliez-vous avec vos guides pour bien rester sur votre chemin, des 

évènements stupéfiants arrivent. L’Univers a besoin de vous, vous êtes des guides, des guerriers de 

lumière, vous êtes des canaux qui rayonnent la lumière réparatrice des plans de lumière, votre amour 

désintéressé éclaire votre route et tous ceux qui la croisent. Vous êtes des lampes qui éclairent, vous 

êtes des phares qui guident les âmes perdues à retrouver le chemin de la bergerie. 

Votre rôle d’éveilleur est crucial, merveilleux, divin, gardez chaque jour à l’esprit le merveilleux 

privilège que vous avez d’être à votre place dans le grand plan divin. 

Amusez-vous bien, que votre joie jaillisse de votre cœur sur toutes les personnes que vous 

rencontrez, soyez des éveilleurs heureux. 
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Chapitre 51 

                       Le système énergétique des mains 

Les mains ont une utilisation universelle, afin de s'exprimer dans tous les domaines de la vie. Elles 

sont utilisées pour embellir la vie, la créativité, vous nourrir, parler, compter, sans elles vous seriez 

bien malheureux. 

Des personnes les utilisent pour des actions malveillantes, elles sont le prolongement du cœur, quand 

le cœur est de pierre, les mains servent l'orgueil, le pouvoir, mais, lorsque le cœur est de chair, elle 

bonifie l'amour pour les autres. Les mains sont comme une langue, un langage, un mouvement, des 

symboles. 

Les archéologues ont découvert des peintures rupestres dans des grottes, sur les parois de la grotte 

des mains peintes étaient représentées sur les parois, de plusieurs milliers d’années, des mains de 

toutes tailles étaient représentés en multitude, ce qui démontre l'intérêt pour les mains aux multiples 

usages. 

Les thérapeutes utilisent beaucoup leurs mains, car elles ont, la capacité de projeter des ondulations 

vibratoires, certains diront du magnétisme, d'autres des énergies, en réalité tous les êtres humains 

libèrent un tant soit peu de l'énergie. Certaines personnes peuvent utiliser un courant énergétique 

important par l'intermédiaire des mains, et en augmenter l'intensité par leur intention, comme le débit 

d'un robinet que vous pouvez ouvrir en le tournant simplement. Des personnes disent souvent 

qu'elles ont les mains qui chauffent, elles vont parfois les passer sous l'eau pour fermer le flux 

énergétique. 

Comment fonctionne ce réseau énergétique qui permet à l'être humain d'utiliser ses mains, pour 

calmer un mal, adoucir une plaie, une brûlure, vitaliser un être humain, un animal, une plante, etc., 

ou dévitaliser une partie d'un organe, une plante, etc. 

Vous entendez souvent des personnes qui ont du flux, du magnétisme, le don. 

En France, le magnétisme animal n'est pas reconnu par l'Académie de médecine depuis 1784 et les 

médecins n'ont pas le droit d'envoyer leurs patients vers un magnétiseur ou une magnétiseuse selon 

l'article R.4127-39 du code de la santé publique. 

(Suivant le code de la santé publique, un magnétiseur, un énergéticien, etc, est un charlatan, car il 

n'y aurait pas de preuves scientifiques suffisamment significatives qui manifesteraient un bénéfice 

pour un patient.) 

À d'autres époques, en Europe, sous l'inquisition, les personnes qui pratiquaient le magnétisme, 

étaient considérées comme des disciples du démon, ils étaient torturés et finissaient sur un bûcher. 

Heureusement que la conscience humaine a grandi ! 

Des pays sont ouverts aux pratiques énergétiques, des praticiens énergétiques collaborent avec des 

chirurgiens pour les accompagner durant les opérations des patients dans un bloc opératoire. Les 



572 

consciences bougent, mais pas suffisamment, dans les pays Européens, encore sous l'emprise des 

formatages religieux, aussi de la pression du corps médical et des laboratoires pharmaceutiques qui 

font des pressions sur les pouvoirs publics. 

Il est intéressant de détailler, plus en profondeur, la particularité des mains, des expériences que 

beaucoup ont faites, cela en temps réel. Cela se trouve être la plus grande démonstration scientifique, 

même si elle n'est pas officiellement reconnue. 

Il est indéniable que les thérapeutes énergétiques ne collaborent pas avec les laboratoires qui 

fabriquent tous les médicaments chimiques proposés comme le seul salut pour une personne malade! 

Les mains sont directement liées à un système complexe de canaux qui diffusent l'énergie. Cette 

énergie, qui se présente sous de petites ondes vibratoires, vient de votre corps éthérique, et plus 

précisément, de la kundalini. 

La kundalini se présente dans un ensemble complexe de circulation des énergies que les chakras 

absorbent et répartissent dans le corps éthérique par le système des nadis. 

Vous devez imaginer, votre système énergétique comme votre corps de matière, vous avez une 

pompe qui propulse votre sang dans les artères, les veines, vous avez aussi dans votre corps éthérique 

un système similaire que l'homme n'a pas encore su décoder à cause de sa grande complexité. Pour 

bien appréhender comment fonctionne le réseau énergétique qui vous constitue, l'homme dans son 

ensemble devra grandir en conscience et en intelligence. 

Les polarités : 

Les polarités des mains sont inversées entre une femme et un homme, même si vous avez des 

exceptions. 

L'élément féminin : 

- La main droite du féminin est une énergie à polarité négative (énergie fraîche), cela se traduit 

par une énergie qui dévitalise. 

- La main gauche du féminin est une énergie à polarité positive (énergie chaude et douce), cela 

se traduit par une énergie qui vitalise. 

L'élément masculin : 

- La main droite du masculin est une énergie à polarité positive (énergie chaude et douce), 

cela se traduit par une énergie qui vitalise. 

- La main gauche du masculin est une énergie à polarité négative,(énergie fraîche), cela se 

traduit par une énergie qui dévitalise. 
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Exceptions : 

Il y a une étroite relation entre un corps biologique et son âme. Un corps d'homme peut contenir une 

âme à polarité féminine, de cette circonstance de polarité, ce corps masculin aura les mêmes 

caractéristiques, au niveau des polarités qu'un corps féminin. Ceci se traduira que cet homme, aura 

la main droite en polarité négative et la main gauche en polarité positive. 

Inversement, une femme qui aura une âme à polarité positive et venue pour exprimer cette polarité 

dans la densité, ce corps de femme a, les mêmes caractéristiques au niveau des polarités qu'un corps 

d'homme. Ceci se traduira que cette femme a, la main droite en polarité positive et la main gauche 

en polarité négative. 

Dans un couple de même genre, cette particularité se retrouve. 

Comment cette énergie est amenée dans le circuit de diffusion au niveau des mains ? Une main 

contient un nombre important de micros chakras, qui forment de petits vortex, qui sont modulables 

par leur intensité grâce à votre intention, mais aussi par la puissance du corps éthérique, et de l'âme. 

La main droite a 73 micros chakras pour les polarités masculines et féminines. La 

main gauche a 63 micros chakras pour polarités féminines et masculines. 

Sur le dessin de la représentation de la montée des énergies, le nadis en bleu, un feu est dessiné 

part du chakra racine et monte vers le chakra du troisième œil.  

Cette montée d'énergie est à polarité positive, elle irrigue le côté positif d'une femme et d'un homme. 

Remarquez que le chakra racine est en lien avec les énergies telluriques, l'éthérique de la terre, et 

cette énergie rejoint le troisième œil, qui est aussi un chakra énergétique. 

Ensuite, l'énergie qui sort du troisième œil poursuit son chemin en descendant en direction du chakra 

sacré, le nadis est jaune, un cercle rouge marque le nadis.  

      

  

Vos pieds sont de même polarité que vos main,s ainsi de nombreux chakras tapissent la plante des 

pieds, il serait possible d'utiliser vos pieds comme vos mains pour vitaliser et dévitaliser. 
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Quelle est l'utilité d'utiliser les mains et dans quels domaines ? 

Des expériences ont été réalisées sur des plantes, des graines. 

Lorsque vous utilisez votre main pour vitaliser des graines que vous avez semées ensuite, elles 

germeront plus rapidement, les plans seront ensuite plus vigoureux. 

Lorsque vous utilisez votre main pour vitaliser une plante adulte, au bout de quelques jours, elle sera 

plus volubile. 

L'énergie à polarité positive, a un effet pour « booster »  la croissance, ainsi, c'est comme si cette 

main à polarité positive était un soleil. 

Vous pouvez l'utiliser pour calmer des douleurs musculaires sur les humains et les animaux ou aider 

à une cicatrisation plus rapide ou alors aider un organe faible. 

Ce qui est le plus important est de canaliser l'information de quelle sorte d’énergie vous devez 

envoyer pour agir et donner soit un soulagement ou un coup de fouet. 

Effectuer une imposition des mains, peut être très bénéfique et très calmante. 

« Ne jamais utiliser, votre main à polarité positive sur une tumeur, une grosseur qui se nourrirait 

de l'énergie et grossirait plus rapidement. » 

Si vous devez faire une intervention sur une personne qui a des cellules cancéreuses, des métastases, 

faites une convention, avec une intention forte, vous dites : 

« Je n'envoie aucune énergie, sur aucune des cellules cancéreuses dans le corps 

de cette personne. » 

Quand vous utilisez votre main pour dévitaliser, ce n'est pas pour détruire une plante, un animal ou 

quoi que ce soit. 

Lorsque vous projetez des énergies à polarité négative par imposition sur des graines, une plante, 

l'effet sera de dévitaliser et de ralentir la croissance. Cette énergie à polarité négative a tendance à 

interférer avec les énergies internes qui constituent un organisme vivant, pour le bloquer dans sa 

croissance. 

C'est ainsi que toutes les problématiques dans un corps humain tel que : un kyste, une verrue, une 

tumeur, des polypes, un ulcère, une poche d'eau, un fibrome, etc, les énergies à polarité négative 

seront idéales pour ce type d'intervention. Il est préférable d'utiliser en même temps une intention 

forte pour bien cibler le problème afin d'avoir une action puissante, et pour cela un support est 

intéressant pour bien visualiser. 

Votre système énergétique permet de réaliser des soins sur d'autres êtres vivants, tout humain à son 

niveau, et suivant sa propre puissance énergétique, peut réaliser un soin sur une personne 

consentante. Lorsque vous utilisez votre fluide énergétique de temps en temps, il n'y a aucun risque.  

Il arrive, que les mamans utilisent leur énergie pour soulager un jeune enfant qui s'est blessé afin 

d’apaiser sa douleur, que ce soit une brûlure, une piqûre d'insecte, une chute en apposant une main 

ou les deux sur la blessure, cela rassure l'enfant. 
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Pour ceux qui décident de pratiquer à plein temps cette activité énergétique, comme magnétiseur, 

magnétiseuse, énergéticien, ou toute technique qui y est apparentée, comme le reiki (méthode 

d'origine japonaise), il sera indispensable de faire des transferts énergétiques afin de ne pas puiser 

dans son énergie vitale, ses réserves énergétiques. 

Lorsque vous aidez une ou deux personnes par jour, ce n'est pas un problème, au contraire lorsque 

vous en aidez cinq ou dix chaque jour, à la longue, vous affaiblissez votre corps vital (le corps 

éthérique), ce qui aura comme conséquence d’affaiblir votre système immunitaire et vous finirez en 

permanence fatigué. À la longue, vous pouvez développer une maladie chronique. Un grand nombre 

de thérapeutes énergétiques (les magnétiseurs) d'avant, d'autrefois, que vous trouviez dans les 

campagnes, contractaient des maladies graves, tombaient dans une fatigue chronique, car ils avaient 

trop puisé dans leur réserve vitale, année après année. Certains d’entre eux sont décédés après avoir 

développé une pathologie grave, ils n'avaient pas la connaissance que vous possédez aujourd'hui. 

Dans le domaine énergétique, avec une nouvelle conscience des énergies, l'Univers vous a ouvert les 

portes sur de nouvelles techniques où les thérapeutes n'ont plus besoin d'utiliser leur propre énergie 

vitale, vous utilisez les transferts d'énergie. 

Vos mains sont semblables à des fils conducteurs qui obéissent à votre intention. Vous utilisez 

deux sortes d'énergie dont votre corps se nourrit naturellement pour le bon fonctionnement 

du corps biologique. 

Les énergies cosmiques que vos chakras supérieurs canalisent à partir de la coronelle et les énergies 

telluriques sont canalisées par le chakra racine, vos chakras inférieurs, ces connexions inférieures 

sont liées directement à l'éthérique de la terre.  

Pour que ces branchements soient le plus optimal entre les énergies cosmiques et telluriques, vous 

devez être, en alignement entre le ciel et la terre. 

Ainsi, avant d'utiliser les énergies quelque que soit le domaine d'activité, vous devez vous ancrer 

solidement, être semblable à une antenne bien fixée dans la terre, prête à recevoir les flux d'énergie 

cosmiques et telluriques, être en paix avec vous-même, dans l'amour. 

Voici une technique toute simple pour s'ancrer :  

Si vous en connaissez d'autres, utilisez celle avec laquelle vous êtes à l'aise. Vous pouvez savoir 

aussi si vous n'êtes pas ancrés, les émotions intenses et basses désancrent facilement une personne. 

Les guides vous proposent une technique toute simple que vous pouvez réaliser partout. 
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Protocole d’ancrage : 

Fermez les yeux, par une intention forte à haute voix ou dans votre tête, vous imaginez ou 

visualisez : 

Un rayon blanc descend du ciel et entre par vos chakras supérieurs doucement puis par la 

coronelle, le traverse, par le chakra du troisième œil, le chakra de la gorge, par le chakra du cœur, 

le rayon devient rose, traverse le chakra du plexus solaire, pénètre dans le chakra sacré, le rayon 

devient rouge, traverse le chakra racine et tous les chakras inférieurs, pour plonger et s'enfoncer 

dans l'éthérique de la terre, la lave éthérique. Vous ressentirez de fortes vibrations remonter sous 

vos pieds. 

Lorsque vous entendez cette expression être comme une antenne, c’est une analogie, en énergétique 

vous n’existez pas de ligne droite, en réalité une courbe peut être ancrée. 

Comme un collier, qui prend une forme, pourtant chaque perle qui représente un chakra ne se 

dissocie pas de la perle d’à côté, le collier est flexible, ancré quelle que soit la forme qu’il a. Ce ne 

sont que vos émotions qui vont décaler les perles ou chakra, vous ne serez plus dans l’axe de vos 

chakras, ainsi, vous perdez votre ancrage. 

 

Vous êtes maintenant prêts à utiliser les énergies en toute sécurité. Sans puiser sur votre propre 

énergie vitale, mais en plus, plus vous utiliserez les transferts énergétiques, plus votre corps éthérique 

se renforcera par les énergies qui les traversent et vous ne serez pas épuisés en fin de journée, c'est 

plutôt le contraire, vous resterez en pleine forme. 

Comment faire un transfert d'énergie ? 

Quand votre corps est semblable à une antenne bien ancrée, vous pouvez vous en assurer avec un 

outil, avec votre bras pendule ou avec vos ressentis. 

Il faudra que votre intention soit précise dans votre intervention, puis utiliser une main qui fera office 

d'antenne pour capter l'énergie désirée et la diffuser là où vous l'avez décidé et demandé l'action 

voulue. 
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Ainsi : 

Lorsque vous êtes une femme et que vous voulez magnétiser avec des énergies à polarité positive, 

vous utilisez votre main gauche que vous placerez à 10 centimètres de la peau en faisant avec votre 

main de petites rotations dans le sens des aiguilles d'une horloge pendant 10 à 15 minutes et autour 

l'endroit à vitaliser. 

La main droite servira d'antenne pour la connexion du transfert énergétique. Vous mettez votre main 

« antenne » en direction du ciel, les doigts légèrement tendus, ou vers la terre, en direction du sol, 

des énergies telluriques, toujours la main ouverte avec les doigts légèrement tendus pour capter. 

Ainsi : 

Si vous êtes une femme et que vous voulez magnétiser avec des énergies à polarité négative, vous 

utilisez votre main droite pour dévitaliser. Vous placez votre main à 10 centimètres de la peau en 

faisant de petites rotations à droite avec votre main, avec l'intention de dévitaliser, dessécher, réduire, 

pendant 10 à 15 minutes. La main gauche servira d'antenne pour la connexion du transfert 

énergétique. Vous mettez votre main ouverte en direction de la terre, les doigts légèrement tendus 

pour puiser dans les énergies telluriques. 

Ainsi : 

Lorsque vous êtes un homme et que vous voulez magnétiser avec des énergies à polarité positive, 

vous utiliserez votre main droite que vous placez à 10 centimètres de la peau en faisant avec votre 

main de petites rotations dans le sens des aiguilles d'une horloge pendant 10 à 15 minutes et de 

l'endroit à vitaliser. 

La main gauche servira d'antenne pour la connexion du transfert énergétique. Vous mettez votre 

main « antenne » en direction du ciel, les doigts légèrement tendus, ou vers la terre, en direction du 

sol, des énergies telluriques, toujours la main ouverte avec les doigts légèrement tendus pour capter. 

Ainsi, vous pourrez utiliser, ce qui est nécessaire suivant la demande. 

Ainsi : 

Si vous êtes un homme et  que vous voulez magnétiser avec des énergies à polarité négative, vous 

utiliserez votre main gauche pour dévitaliser. Vous placez votre main à 10 centimètres de la peau 

en faisant de petites rotations à droite avec votre main, avec l'intention de dévitaliser, dessécher, 

réduire, pendant 10 à 15 minutes. La main droite servira d'antenne pour la connexion du transfert 

énergétique. Vous mettez votre main ouverte en direction de la terre, les doigts légèrement tendus 

pour puiser dans les énergies telluriques.  

Pendant combien de temps doit-on vitaliser ou dévitaliser ? 
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Tout est relatif, suivant que ce soit un enfant ou un adulte, la blessure, la profondeur du 

traumatisme sur le corps, les paramètres seront toujours différents et propres à chaque cas. Le plus 

simple est de demander à votre guide spirituel, avec un pendule ou vos ressentis personnels, vous 

saurez le temps à passer pour effectuer une bonne intervention, comme l'Univers veut que ce soit 

fait. 

Il est préférable d'accompagner l'envoi du flux d'énergie, d'être concentré, avec votre intention. 

Lorsque votre but est de dévitaliser, dessécher un kyste, un ulcère, une verrue, etc., vous intensifierez 

votre pensée, voire vous visualiserez la grosseur, qui se dégonfle comme un ballon, ou comme de 

l'eau qui s'écoule pour finir desséchée.  

N'oubliez pas que votre pensée est créatrice, qu'une action se produit instantanément dans l'éthérique, 

l'invisible. Cette technique est puissante pour soigner un problème dans un corps biologique. 

Quand votre but est de vitaliser un muscle, un organe, vous intensifierez par une intention forte 

l'afflux d'énergie à polarité positif pour stimuler les organes, l'éthérique d'un muscle ou des organes. 

De la même façon, vous pouvez visualiser, imaginer le muscle ou l'organe, reprendre sa forme, 

grossir, reprendre sa place, comme s'il était neuf. 

Pour dissoudre de petits cristaux dans la vésicule biliaire, dans un rein, il faudra utiliser la main à 

polarité positive pour dissoudre les micros grains, dans votre intention. Il sera important, 

d'imaginer l'énergie comme une onde qui pulvérise les cristaux en poussière. Plus vous utilisez 

cette capacité créatrice, plus votre pratique évoluera, et vous serez admiratifs des résultats 

grandioses et impressionnants sur les sujets. 

Les nouvelles pathologies : 

Vous entendrez parler et verrez de plus en plus de personnes avec des maladies curieuses, étranges, 

des symptômes non habituels, lié à une injection vaccinale ou thérapie génique. Vous en avez déjà 

entendu parler, cependant les guides veulent alerter sur les conséquences dramatiques de nouvelles 

thérapies ou vaccin à ARN messager (modification génétique des cellules), d'autant plus que les 

gouvernements forcent ou imposent des vaccinations aux peuples et veulent également imposer 

un carnet vaccinal qui prendra une forme biométrique. Un passeport numérique actualisé en temps 

réel et contrôlable à distance, ce passeport sera votre double et toutes vos données personnelles, 

professionnelles, bancaires, et bien d'autres informations y seront rassemblées, afin que votre profil 

soit lisible en permanence pour vivre dans les nouvelles sociétés technologiques que les états et 

gouvernements bâtissent à grande vitesse. Cette pandémie artificielle est le détonateur pour la mise 

en œuvre de ce plan mondial. 

Les effets secondaires des vaccins sur certaines personnes agissent quelques heures après l'injection, 

pour les plus fragiles immunodépressifs ou avec plusieurs comorbidités, le résultat est sans appel, 

ils décéderont. 

Malencontreusement, des personnes en bonne santé feront des complications graves à cause de la 

protéine Spike que le corps fabrique, qui perturbe la membrane des globules rouges, la fait éclater. 
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C'est pour cette raison que des sujets de tous âges peuvent décéder de thromboses, d'AVC, à cause 

de caillots de sang.  

C'est en fait un rejet de la protéine Spike, en forme de pointe, qui force la cellule dans son 

codage, votre corps s'autodétruit de l'intérieur par une information contradictoire. Pour les 

autres, comme vous êtes tous différents, les conséquences seront plus ou moins bénignes. Dans 

la plupart des constats, le retour des effets indésirables est multiple et dramatique. 

Ces vaccins à ARN Messager affaiblissent considérablement le système immunitaire, d’où la 

vulnérabilité à un virus virulent. Un grand nombre des injectés sont tombés malades après injection 

et ils ont contracté une maladie inflammatoire, symptôme identique à une forte grippe. 

Voici un protocole que les guides vous transmettent pour annuler les effets délétères d'un vaccin quel 

qu'il soit, mais pas uniquement contre la Covid ou le vaccin de l’hépatite B, aussi pour les vaccins 

obligatoires de la petite enfance, que beaucoup de gouvernements ont rendu obligatoires en 

complicité avec les grands laboratoires pharmaceutiques. 

Les vaccinations contre la diphtérie, le tétanos, la poliomyélite, la coqueluche, l'infection à 

Haemophilus influenzae b, l'hépatite B, le méningocoque C, le pneumocoque, la rougeole, les 

oreillons et la rubéole sont obligatoires chez les nourrissons.  

Bien sûr, il est préférable de ne pas se faire vacciner, mais si par peur, vous le faites, vous pouvez 

intervenir sur un adulte, mais principalement sur les jeunes enfants qui ne peuvent pas exprimer leur 

consentement. 

Petit rappel : une dose vaccinale est juste un complexe d'information qui va informer certaines parties 

de votre corps organique, de vos cellules et de votre génome. 

Amusez-vous à détecter avec des outils comme des baguettes ou votre bras pendule, si un vaccin ou 

une nouvelle thérapie contient des nanoparticules programmées, des adjuvants tels que des sels 

d'aluminium (phosphate d’aluminium et hydroxyde d’aluminium), des phospholipides (constituants 

des membranes cellulaires), des immunostimulants. 

Vous avez accès à toutes ces données. 

Pour information : 

→ Les vaccins vivants atténués (comme le vaccin ROR (Rougeole-Oreillons-Rubéole) ou le vaccin 

contre la fièvre jaune), qui contiennent les agents infectieux (bactérie, virus) modifiés.  

Ces germes ont perdu leur pouvoir infectieux, mais ils ont gardé la capacité de stimuler l’immunité 

aux dires des laboratoires.  

→ Les vaccins inactivés (comme le vaccin contre l’hépatite B ou celui contre la coqueluche) ne 

contiennent pas d’agent infectieux vivant. Ils peuvent renfermer, soit une partie de l’agent infectieux 

(un fragment de paroi bactérienne ou encore une toxine), soit l’agent infectieux inactivé, c’est-à-dire 

tué. 
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→Dans le cas des vaccins vivants atténués, nul besoin d’ajouter des adjuvants, car ils sont capables 

de stimuler suffisamment l’immunité pour protéger durablement contre une infection. À l’inverse, 

les vaccins inactivés ne peuvent pas déclencher une réponse immunitaire suffisante pour assurer une 

protection durable. C’est alors qu’interviennent les adjuvants. C'est le discours que la science 

médicale pharmaceutique vous vend pour distribuer leur marchandise et vendre leurs thérapies 

vaccinales, les effets secondaires sont souvent tronqués, les études cliniques sont faites par les 

mêmes laboratoires qui fabriquent ces vaccins. 

Tous les vaccins depuis 2014 contiennent des nanoparticules. 

Vous avez déjà vu un boulanger proclamer en place publique haut et fort que son pain est 

immangeable et empoissonné ? 

Protocole d'annulation des informations du vaccin : 

Première intervention : 

Par votre intention, vous envoyez les mains astrales dans l'eau du corps. 

Pour les personnes sensitives, vous ressentirez du froid. Dans un premier temps, vous filtrez l'eau du 

corps avec les mains astrales, et transmutez en lumière ces informations basses. Vous  filtrez de la 

tête en allant vers les pieds, très lentement. Vous faites le même procédé avec la lymphe et le sang. 

Prenez votre temps, il est préférable de vérifier pour chaque liquide avec vos outils. 

Une fois, le filtrage des liquides effectués, vous renvoyez les mains astrales dans trois liquides (en 

même temps, dans l’eau du corps, la lymphe et le sang) que vous avez nettoyé, et vous direz : par 

votre intention ou à voix haute. 

« Que toutes informations négatives du vaccin (dites la marque : Pfizer, AstraZeneca, 

Moderna, Jannssen, etc, cela accentue votre intention)  soit transmutées en lumière. » Ou alors 

que tout ce qui est négatif devienne positif : vous faites une inversion énergétique.  

Seconde intervention : 

  

Par votre intention, vous envoyez les mains astrales dans les nanoparticules dans le corps du sujet. 

Ne vous inquiétez pas, vous irez exactement là où il faut.  

Ensuite, envoyez l'information :  

« J'annule toutes les informations des nanoparticules, et je les désactive. Vérifiez avec un outil 

subtil ou vos capacités psychiques. » 
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Troisième intervention : 

Par mon intention, j'envoie les mains astrales dans la moelle épinière et l'ADN du demandeur. « Je 

transmute en lumière toutes les données polluantes injectées par le vaccin. » Vérifiez, si vous 

avez bien réalisé le nettoyage. 

Quatrième intervention : 

En dernier lieu, le thérapeute devra avec ses mains astrales, ou par la création d'une planche astrale, 

tamiser le sujet pour nettoyer son épiderme, sa peau et ses muqueuses du poison, des informations 

nocives que la thérapie génique aura donné au corps. 

Pour tamiser le sujet : 

Par votre intention mentale, créez une planche astrale au-dessus de la tête du sujet de 1 mètre carré. 

La faire descendre lentement avec les mains astrales, jusqu'à 50 centimètres en dessous des pieds 

du sujet. Puis, faites tomber cette planche dans la lave éthérique de la terre. Renouvelez cette 

opération 3 fois. Vous pouvez pratiquer ce nettoyage sur vous-même. C'est une nouvelle 

information, un sujet qui a reçu une ou plusieurs injections peut vous contaminer, par le 

poison injecté, par contact cutané, salivaire, sexuel, surtout après l'injection. 

Ce contact peut produire de petites allergies diverses et certains maux et irritations, pas 

forcément très grave, tout dépend de la santé immunitaire de la personne. 

Ce procédé est connu et utilisé pour tuer des insectes ou de petits animaux, où le but est de 

contaminer un individu qui infectera toute la colonie. C'est un procédé couramment utilisé dans le 

monde végétal, surtout dans les plantes modifiées génétiquement, le système OGM (organisme 

modifié génétiquement). 

Vous ne devez pas tomber dans la psychose, la peur, soyez prudent, lorsque vous avez un contact 

avec un sujet qui a reçu une injection, nettoyez-vous aussitôt avec vos mains astrales. Faites un tamis 

3 fois et le poison subtil sera enlevé. Vous devez prendre l'habitude de vous nettoyer 

énergétiquement, périodiquement. Vous devez vibrer et monter, votre taux vibratoire, c'est votre 

plus grande protection. 

Il sera nécessaire d'aider le corps biologique après une injection. 

Une personne vaccinée aura une grosse fatigue, il sera nécessaire de la diriger vers des produits 

naturels pour rehausser ses défenses immunitaires, du zinc, de la vitamine C et D liposomale, du 

Quinton hypertonique ou isotonique, de l'herbe d'orge, etc. 

Lorsque vous avez à votre disposition un Zapper,  aussitôt l'injection effectuée faites une séance de 

Zapper. 

Le faible courant électrique permettra de détruire une bonne partie des constituants du vaccin. 

Cependant, le Zapper n'annule pas l'information des nanoparticules. 
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C'est aussi un éveil de conscience, même si la situation n'est pas facile à vivre.  

Les énergies que l’Univers met à notre disposition vous permettent d’aider vos frères et sœurs dans 

l’ouverture de leur conscience. 

Les miracles, que produisent les soins énergétiques et subtils, sont juste là pour confirmer et 

appuyer que quelque chose d’autre, de plus grand existe. L’être humain a besoin de sensationnel 

pour comprendre qu’il n’est pas grand-chose, aussi ce sensationnel permet à son mental de s’ouvrir 

vers une nouvelle réalité, la reconnexion vers son origine divine. Même lorsque des gouvernements 

prennent des mesures austères contre les foules pour les contraindre à se diriger dans une direction 

négative, l’Univers vous donne une solution pour passer l’obstacle dans les meilleures conditions. 

Quand vous mettez votre espérance dans le ciel, il se produit en permanence des miracles.   
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La masturbation. 

Dans l'histoire, les religions monothéistes, judaïsme, christianisme et islam, ont le plus souvent « condamné» 

la masturbation de diverses manières. Certaines de ces traditions considèrent encore aujourd'hui comme un 

péché de se masturber. Comment doit-on considérer ce massage sexuel ? Toutes les questions sont 

pertinentes, et toutes font grandir en connaissance. Que pensent les guides spirituels de cette pratique ? 

« Votre corps vous appartient, chaque partie est propre à vous, vous en disposez comme il vous sied. 

Beaucoup d'entre vous aimez le massage des pieds, des mains, du dos. Lorsque vous êtes massés par un tiers, 

vous êtes très relaxés, détendus, cela vous fait du bien et vous avez raison de l'utiliser. 

Vous libérez un cocktail d’hormones favorables au bien-être et à la relaxation, les taux d’œstrogène et de 

testostérone s’élèvent, vous saisissez l’importance, avant de faire l’amour, la complicité que vous partagez 

avec votre partenaire. 

La masturbation masculine et féminine interpelle parfois des personnes, car ces zones dites sexuelles, sont 

caractérisées, pour une fonction créatrice, pour transmettre la vie. Beaucoup d'êtres humains ont peur de 

regarder leurs parties sexuelles, et même dans certaines traditions religieuses, ils partagent ce moment intime 

dans le noir.  

Il est temps de sortir de l'obscurantisme, seul ou à deux, vous êtes libres de vous masser vos organes sexuels. 

Vous remarquez qu'un massage personnel, que ce soit une main, un pied ou votre sexe, vous procure du 

plaisir. Lorsque ce massage est produit par un tiers, les sensations sont beaucoup plus intenses, parce que 

votre corps est totalement détendu. 

Un corps détendu produit du plaisir dans votre chair. Lorsque vous massez votre main ou votre pied, vous 

ne tombez pas malade, si vous le faites plusieurs fois par jour ! Seulement vos parties sexuelles sont 

extrêmement érogènes, sensibles au toucher, c'est pour cela que vous faites l'amour et que vous aimez vous 

masser ces parties. 

Se masser les parties génitales régulièrement est-il dangereux pour votre santé ? Manger une saine nourriture 

est un bienfait pour votre corps. L'excès de saine nourriture est une addiction, une compensation 

émotionnelle. Vous recherchez par la bouche l'amour que vous n'avez pas eu. Dans le massage des parties 

intimes, c'est exactement identique. Le plaisir que vous procure le massage sexuel, compense les manques 

affectifs profonds dans votre vie. Lorsque l'équilibre est rompu, pas uniquement dans le domaine sexuel, 

dans tous les aspects de votre vie, vous recherchez un autre moyen de vous aimer. 

Vous êtes en souffrance avec vous-même, vous devez consulter un thérapeute, pour trouver en vous, 

l'étincelle de l'amour. 
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Chapitre 52 

                                 Les créations vibratoires 

Vous n'avez aucune limite dans la création d'outils subtils que vous pouvez utiliser dans le domaine 

des soins énergétiques, des nettoyages subtils de vos lieux de vie et de thérapie, que vous devez 

apprendre à utiliser en permanence.  

Il arrive à un certain moment de votre évolution, utilisez votre bouche peut vous ennuyer. C'est plus 

long, surtout si vous êtes habitués à utiliser la télépathie, la clairaudience, ou votre clairvoyance. 

Discuter avec des consciences subtiles est d'une grande fluidité, rapide, ce qui avec l'usage devient 

une habitude passionnante. Cela est vrai que vous fournissez un minimum d'effort avec votre corps 

physique. 

Vous arrivez à jongler facilement avec la création énergétique, dans tous les aspects de votre vie. 

Pour ceux qui savent parfaitement visualiser, créer des outils de nettoyage, des spirales d'énergie, 

des filtres, des soleils, des planches, un aspirateur,  un sas de décontamination devant sa porte 

d'entrée, c'est sans aucune limite, facile à utiliser et programmable. 

Pour ceux qui ont plus de difficulté à visualiser, il suffit de faire la création par une intention forte, 

en lisant la formule que vous pouvez écrire au préalable, qui permettra de créer les mêmes outils. 

Tous les outils créés sont de votre propre force vibratoire, ils permettent des nettoyages, des aides 

pour des ouvertures de conscience, ils sont adaptés pour vous et les personnes que vous recevez en 

soin, pour qu'ils se sentent plus apaisés. 

Tous les outils créés qui sont fixes ou en partie, doivent être reliés au plan de lumière pour être 

alimentés perpétuellement à l'énergie de l'Univers. 

Une fois un sas créé devant l'entrée de votre porte d'entrée, vous créez des câbles en cristal que vous 

reliez au plan de lumière afin que votre création ne s'appauvrisse pas de son énergie et disparaisse. 

Pour fixer les câbles, vous utiliserez les angles du sas.  

(chapitre 54 : votre lieu de vie et ses pollutions énergétiques, la Géobiologie.) 

Vous devez être imaginatif, sortir des sentiers battus, reprendre votre âme d'enfant pour avoir des 

idées et des inspirations qui vous sont utiles pour vous et ceux que vous aidez. Vous pouvez vous 

servir des appareils que les humains fabriquent, utiliser leur forme pour vous aider dans un aspect 

thérapeutique sur vous-même et les autres. 

Pour nettoyer un chakra, vous pouvez utiliser un aspirateur qui transmute les charges et les nœuds 

émotionnels en lumière.  

Ces créations que vous utilisez sont pratiques, mais ne sont pas toujours suffisantes pour enlever des 

énergies puissantes, d’où l'utilisation de vos mains astrales en complément.  Tout ce que vous créez 

dans l'éthérique doit être alimenté en énergie ou cette création se dissipera avec le temps. 
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Les champs de créations sont immenses, faites-en l'expérience, c'est vraiment commode et rapide. 

Vous devez chaque jour vous poser, laissez votre corps dans la relaxation et utilisez votre pouvoir 

créateur, pour observer vos énergies, les ressentir, les nettoyer, les bonifier. Vous avez tout à votre 

disposition, chaque être humain est son propre maître et doit surtout en prendre conscience, se faire 

confiance, vous avez tous ces capacités, il suffit de faire ensuite ses propres expériences pour 

vérifier leurs efficacités. 

Les tourbillons de nettoyage : 

Vous pouvez expérimenter la création de tourbillons en forme elliptique pour extraire des charges, 

tels que : des nœuds émotionnels, des aiguilles, des flèches et des pieux (projections de personnes), 

des miasmes, de petits serpents, des crabes, des araignées. Tout ce qui mange et perfore votre corps 

éthérique, tels que : les objets éthériques (créations d’humanoïdes), des charges dans votre aura qui 

peuvent avoir des sphères lumineuses, de stridents, des implants, etc., aussi, les nœuds dans vos 

chakras et d'entités. Dans une certaine mesure, vous pouvez vous décharger d'un lourd poids 

énergétique dans vos nettoyages personnels quotidiens. Pour l'ensemble des créations énergétiques 

polluantes que vous recevez par projection, ou celles qui sont posées par des êtres d'une autre 

dimension, vous pouvez facilement vous nettoyer. 

Vous pouvez utiliser deux sortes de tourbillons. 

Un tourbillon tellurique qui partira du sol en montant doucement vers la tête. 

Il aura une action tonique sur le corps physique et éthérique. 

Un tourbillon cosmique qui descendra du ciel en descendant lentement vers les pieds. Il aura 

une action tonifiante pour les corps plus subtils, l'aura et les chakras. 

Protocole : 

Ce nettoyage se pratique debout, vous visualisez, ou par votre intention forte, vous dites dans votre 

tête. 

« Je crée un tourbillon autour de mon corps qui monte du double de la terre, en tournant à 

gauche à grande vitesse, qui arrachent et extraient toutes les vibrations de basses fréquences 

dans mon corps physique et mon corps éthérique, puis je les transmute en lumière. »  

Le faire doucement et plusieurs fois, si cela est nécessaire et vérifier le nettoyage avec votre corps 

ou des outils. Ensuite, vous créerez un tourbillon autour de votre corps physique qui descend du ciel, 

des plans de lumière,  qui arrache ou extrait toutes les vibrations de basses fréquences dans votre 

aura et vos chakras, en tournant à gauche à grande vitesse, et qui les transmutent en lumière. Le 

faire une seconde fois, si vous ressentez qu’il reste des charges et vérifier le nettoyage à la fin. 

Après ce travail de nettoyage subtil, vous créez de nouveau un tourbillon autour de votre corps 

physique pour reconstituer les manques énergétiques. 
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Vous visualisez un tourbillon qui monte du double de la terre en l'informant : « tourbillon de 

régénération tellurique tournant à droite », pour booster votre corps physique et le corps éthérique. 

Faites, cette régénération lentement, les yeux fermés, appréciez et ressentez les vibrations qui 

parcourent votre corps. 

Vous faites de même en créant un tourbillon qui descend des plans de lumière, en l'informant : 

«tourbillon de régénération cosmique tournant à droite », pour booster vos énergies subtiles, de 

votre aura et de vos chakras. Vous  ressentirez votre corps vibrer, faites cet exercice les yeux fermés, 

c'est beaucoup plus amusant. 

Ce sont des nettoyages faciles à réaliser où que vous soyez, après des rencontres, quand vous êtes 

allés dans des lieux chargés, voir un enterrement, côtoyer des personnes dans un hôpital, etc. Cette 

forme de nettoyage subtil est une aide, mais pour certaines énergies, il sera nécessaire d'utiliser vos 

mains astrales, surtout quand il s'agit d'incorporation d'énergies. 

Les vortex vibratoires : 

Vous pouvez aussi créer des structures énergétiques en forme de vortex, des spirales énergétiques 

vivifiantes pour élever les consciences des sujets que vous recevez en soin. 

Il en existe plusieurs formes, leur impact est puissant sur le corps et l'esprit, l'âme. 

Tout ce que vous créez est proportionnel à votre puissance vibratoire. 

Vous pouvez faire des créations en vous servant la structure éthérique de Gaïa, ainsi que sur les 

énergies cosmiques, pour influer sur l'état émotionnel et spirituel d'un sujet qui recherche une aide 

de soin, mais aussi spirituelle. 

Ces vortex peuvent se faire seul ou en groupe, par exemple, dans une salle lors d'une conférence ou 

d'une formation d'enseignement énergétique, spirituelle. Les effets de ses énergies en spin (spirales), 

permettront une amplification dans l'ouverture de la conscience et un bien-être sur le corps de 

matière. 

Il existe sur votre terre des lieux où de grand champs magnétique produisent ces effets de vortex, 

totalement subtils, mais que vous pouvez ressentir et même mesurer avec des outils, Lorsque vous 

aimez la géobiologie, vous les appelez des lieux sacrés, que les anciens utilisaient, ils faisaient des 

rituels, même si ce sont des êtres humanoïdes qui les ont mis en œuvre par leur grande connaissance 

des secrets des réseaux cosmotelluriques. 

Voici des lieux  avec des vortex d'énergie qui descendent naturellement du ciel vers la terre. 

C’est, par exemple, la pyramide de Khéops, de Gizeh en Égypte, le sanctuaire d'Ollantaytambo au 

Pérou, certains lieux dans le désert du Gobi et dans l’Himalaya. 

Voici des lieux avec des vortex d'énergie vibratoire qui montent naturellement de la terre vers le 

ciel. 

Certains lieux permettent de ressentir de telles spirales. 

Par exemple, sur l'île de Pâques, Yellowstone (USA), Bugarach en France. 
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Vous pouvez repérer de tels endroits, certains sont naturels, présents sur votre planète, amusez-vous 

à les trouver, ils n'ont pas la même puissance, cela dit ces endroits sont particuliers et vous vous 

sentirez léger en leur présence. Ils feront vibrer vos corps énergétiques. 

Vous serez bonifiés par un tel courant énergétique, méditer et contempler sur de grands vortex, vous 

propulse vers une conscience supérieure. 

Pour certaines personnes ces courants ondulatoires les transformeront dans une grande joie, pour 

d’autres pas forcément, une trop grande puissance énergétique peut vous rendre malade. 

Vous pouvez créer à votre propre mesure des vortex similaires dans le cadre d'un soin thérapeutique 

ou d'un évènement, ce qui exemplifiera l'action de l'information sur le sujet ou l'ensemble d'un 

groupe. 

L'action de ces énergies est vivifiante, elles permettent l'élévation de l'être par l'ouverture de sa 

conscience. L'être humain est comme une antenne, il réceptionne et au même moment envoie des 

informations.  

Les spirales descendantes : 

  

Elles viennent nourrir la terre par des énergies cosmiques et enraciner l'énergie libre dans la matière. 

Lorsque  l'énergie subtile entre dans la matière, cette dernière est dynamisée, spiritualisée. 

Lorsque vous prenez une bouteille d'eau et que vous produisez un vortex en faisant tourner l'eau dans 

la bouteille, vous remarquez que son taux vibratoire augmente, que les cristaux qui constituent la 

structure de l'eau seront lumineux et de ce fait auront un bienfait pour le corps physique. Cette 

énergie en spirale descendante favorise la circulation aussi, la libération énergétique au niveau 

psychique et émotionnel. 

L'effet d'une spirale descendante stimule l'émergence des blessures et leurs histoires pour leur 

compréhension, aide à la guérison, à la vivification, ainsi qu'à la libre circulation de l'énergie des 

êtres et des lieux dans son rayonnement. 

Cette spirale descendante sera particulièrement utile pour ancrer les personnes, qui sont trop volatiles 

dans la matière, perdues dans leur vie et qui vivent un mal-être dans ce monde. Elles s’interrogent 

beaucoup, quelle est leur place sur cette Terre, elles ont des ouvertures spirituelles importantes. Le 

monde dans lequel elles évoluent les perturbe au plus haut point, elles se sentent incomprises parce 

que trop d'injustice, de méchanceté, de folies et de cruautés, etc. 

 

 

► Création d'une spirale descendante :  

→Se mettre en état cérébral alpha et être bien ancré 

→ Vous vous unissez vibratoirement avec un Maître ascensionné (Ganesh, Bouddha, Sananda, 

Maître Ya, Krishna, Marie,  Sana Coumarra, etc.) 

→ Ressentir l'énergie de la volonté dans votre hara (chakra sacré), des vibrations, de la chaleur.  
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→ Bien respirer, en inspirant par le nez, par votre volonté, souffler en expirant sur le hara, pour 

intensifier votre puissance énergétique. 

→Par votre intention, comme un ordre donné dans le subtil, vous visualisez, ordonnez par votre 

volonté ferme que des vortex comme des vagues qui tournent et descendent du cosmos remplissent 

votre pièce de soin ou une salle de formation, de conférence, ceci se matérialisera dans le subtil, 

l'éthérique de la terre. Sa durée ne dépendra que de votre volonté. 

► La spirale d'énergie ascendante : 

Une spirale d'énergie ascendante est un intense mouvement d'énergie de la terre vers le ciel. Son 

mouvement énergétique est un mouvement de croissance, de transformation et d'allègement. 

La spirale ascendante permet une véritable ouverture d'évolution ou de conscience pour se dégager 

de l'emprise des lourdeurs de la matière, se libérer des sables mouvants qui maintiennent les 

personnes assez hermétiques d'esprit comme une ventouse dans un sommeil hypnotique de la 

densité. 

Les spirales ascendantes permettent de recréer la relation avec l'univers. L'être qui y vibre ressentira 

de plus en plus de légèreté, de relation avec le cosmos. 

Comme pour la spirale d'énergie descendante, la spirale ascendante donne une plus grande ouverture 

de la réalité subtile, qui sera ressentie différemment suivant la sensibilité des personnes. Les êtres 

qui ressentent bien les énergies seront touchés plus profondément. En général, les personnes très 

endormies dans l'hypnose collective de la réalité de la matière ne ressentent pas les énergies, elles 

sont pragmatiques. Elles ont besoin de preuves pour dépasser cette vision tronquée dans laquelle, 

elles évoluent, d'autant plus qu'elles s'accrochent aux théories des sciences qui nient en bloc les 

concepts spirituels. 

Pour créer une spirale ascendante, vous devez vous préparer comme pour la spirale descendante. 

→Être en état cérébral alpha, être bien ancré 

→conscientiser la spirale dans l'ouverture de conscience et l'informer de couleurs et de sons. 

→ressentir l'énergie de la volonté, dans votre hara (bas ventre, en japonais), des vibrations, de la 

chaleur. 

→Vous vous unissez à un maître ascensionné. 

→ Bien respirer en inspirant par le nez, par votre volonté, souffler en expirant sur le hara, le chakra 

sacré. 

→ Par votre intention ferme, comme un ordre donné au subtil, vous visualisez ou pensez avec force, 

imaginez ce vortex dans des vagues qui tournent et montent de la terre (énergie magnétique de Gaïa), 

vers le ciel ou cosmos, remplissent votre salle de soin pour booster la conscience du sujet. 

Quand vous créez une spirale, vous pouvez l'informer de couleurs ou d'ondes sonores que les corps 

subtils des êtres humains percevront même s'ils n'en sont pas conscients. 
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► Les spirales d'énergie double : 

Les spirales doubles sont créées par des maîtres. Elles se créent dans des lieux d'enseignement, de 

conférence, des lieux d'éveils des êtres. 

Seuls les Maîtres peuvent créer et maintenir de telles spirales. 

Plus le taux vibratoire d'un être est élevé, plus la spirale sera puissante.  

Même à plusieurs, il ne vous est pas possible de faire une double spirale. 

Seuls quelques êtres sur votre planète sont en mesure de créer des spirales doubles et de les maintenir 

en activité durant un certain moment. 

Augmentez le taux vibratoire de votre aura et de ses corps énergétiques subtils : 

Votre aura est un champ électromagnétique puissant qui vous protège des agressions de la dimension 

de l’astral, c’est votre première armure subtile. 

Lorsque vous n’êtes pas, en phase dans votre vie terrestre, vos émotions vont condenser des énergies 

qui vont abîmer votre aura ou champs énergétique. 

Vous devez maîtriser votre pensée créatrice, aussi quelquefois après une tempête émotionnelle, vous 

serez obligés de vous nettoyer pour alléger votre aura. 

Lorsque votre aura est propre vibratoirement, recalée correctement autour de votre corps physique, 

dépolluée des consciences perturbatrices, que vous avez bouché les fissures, une dernière étape peut 

être entreprise. Vous devez rehausser le taux vibratoire de votre aura. 

Cette technique augmente votre taux vibratoire, vous vous sentirez vibrer, dans tous les aspects 

thérapeutiques que vous utilisez, pensez toujours à augmenter votre champ énergétique. Cette 

technique vibratoire est facile à réaliser, faites le pendant quelques minutes avant une intervention 

dans votre domaine de discipline, dans votre vie de chaque jour. C’est une habitude à prendre, vous 

vous sentirez bien, comme enveloppé dans une couverture 

● Protocole d’activation : 

→Vous devez être debout, les yeux fermés, les jambes légèrement écartées. 

→Vous utilisez votre esprit créateur. 

1→Vous visualisez ou imaginez qu’un rayon de lumière se projette de votre chakra du troisième 

œil dans le cœur causal (paroi vibratoire que votre corps causal produit naturellement). 

2→Vous visualisez ou imaginez qu’un rayon de lumière se projette de votre chakra du cœur dans le 

cœur causal. 

→La jonction des deux rayons lumière sur le cœur causal créée un triangle, que vous appelez une 

hélice. 

→Le but sera par votre intention, votre pensée d’imaginer que l’hélice se mette à tourner à droite de 

plus en plus vite et de haut en bas, de bas en haut, et cela pendant 2 à 3 minutes. La rotation de cette 

hélice va dynamiser votre aura, comme l’eau dans une bouteille, ce qui augmentera la puissance 

vibratoire de votre champ magnétique. 
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Votre corps aura tendance à bouger dans tous les sens, faites attention à ne pas tomber, puisque vos 

yeux sont fermés. Vous ressentirez vite les mouvements vibratoires dans toutes vos énergies.  

Voici un dessin pour vous donner une idée de la technique. 
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Chapitre 53 

         Le mouvement elliptique corporel et du bras pendule 

Vous êtes constitués d'un point de vue physique et énergétique d'une façon remarquable, vous avez 

tous en vous un potentiel énergétique à découvrir. Le plus important est d'apprendre à ressentir 

votre corps physique qui est en harmonie, en osmose avec vos énergies subtiles. Tout cet ensemble 

qui vous constitue, votre corps, sont des particules d'énergie qui se compressent pour constituer la 

matière, c'est ce que vous confirme la physique quantique. Votre corps de matière est constitué de 

particules subatomiques (les quarks) et d'atomes, en relation avec vos corps énergétiques, votre 

aura, vos corps subtils. 

Tout être humain qui le désire, par un peu d'entraînement peut facilement se mettre en relation avec 

son corps physique, mais aussi ses corps subtils. 

Votre corps communicant, informationnel est en interaction avec son environnement physique et 

subtil, vous avez accès à des informations de différents niveaux, en toute autonomie. 

Votre dimension de densité est une vibration avec sa propre intensité vibratoire, une onde qui se 

propage dans tous les sens en même temps, à l'intérieur de cette ondulation, vous trouvez des spirales 

vibratoires. 

Lorsque vous concentrez votre intention, votre pensée sur votre corps, les yeux fermés, vous avez la 

sensation ou l'impression que votre corps tourne, crée une spirale elliptique. 

Serait-ce votre corps physique qui fait des rotations ? Ou alors seraient-ce des vibrations qui, sont 

émisses par votre corps ?  

Des ondes vibratoires en lien avec votre âme, ainsi que le système énergétique qui entoure votre 

corps de matière vous laisse à penser que vos énergies ne sont pas statiques, mais en mouvement 

permanent.  

Par une intention posée sur une partie de votre corps, vous pouvez réellement ressentir votre corps 

créer des spirales ou des rotations. Quand vous lâchez prise totalement votre corps, vous ressentirez 

véritablement qu'il tourne, ce qui vous permet de jouer avec votre corps pour avoir des informations 

subtiles. 

Vous utiliserez cette technique pour communiquer avec l'invisible, avoir des informations sur vous-

même, vos corps énergétiques et bien plus encore. 

Cette technique se fait principalement avec votre bras dominant, votre bras pendule. C'est un moyen 

discret qui passe inaperçu, qui vous permet de tester des aliments avant de les acheter dans un 

magasin, de savoir si cette eau est bonne pour vous, ou bien lorsque vous avez des énergies dans 

votre lieu de vie. Pour toute question que vous vous vous posez ; sans l’aide  d’un médium ou un 

clairvoyant. 
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Comment pratiquer ? 

Pour apprivoiser les ressentis de votre corps, vous devez tout lâcher pour être dans un détachement 

total, vous examinez les yeux fermés votre corps pour déterminer les micros spirales que votre corps 

produit en position assise sur une chaise.  

Au début, le but sera de se concentrer sur son corps pour l'observer, le ressentir. Comme vous êtes 

tous uniques, pour certains, ce sera la sensation que ce sont les pieds, pour d'autres la tête, ou le 

ventre qui tourne à droite, vous avez tous une partie de vous qui fait une spirale, dans le sens des 

aiguilles d'une montre, en sens horaire  

Quand vous avez trouvé la partie qui tourne ou spinne, lorsque vous la ressentez faire des cercles, 

restez un moment sur la sensation afin que votre corps mental, s’imprègne, enregistre ce mouvement. 

Vous comprendrez l'importance de ce mouvement quand vous ferez des introspections, des 

conversations avec votre âme ou votre guide spirituel. 

C'est le premier aspect du mouvement elliptique du corps physique. 

Le bras pendule : 

En seconde partie, vous serez en position debout, les épaules, le dos décontracté et relâché. Vos 

bras, lorsqu’ils sont totalement détendus, comme s'ils étaient des morceaux de bois maintenus par 

une ficelle au niveau de vos épaules, dans le vide, sans effleurer vos vêtements, vous observez le 

mouvement les yeux fermés, le mouvement en mettant votre intention sur la main, les doigts. Vous 

pouvez le faire avec n'importe lequel des bras, mais apprenez au début avec votre bras dominant. 

Lorsque vous vous êtes ambidextres, vous avez le choix. Pour amplifier le mouvement rotatif, vous 

pouvez prendre un crayon dans la main, ce qui accentuera le mouvement. 

Quand vous êtes dans le lâché prise, vous ressentez aussitôt le mouvement rotatif en spirale, vous 

devez l’apprivoiser, à plusieurs reprises ouvrir les yeux, bouger le bras, puis recommencer, jusqu'au 

moment, où vous êtes habitués au mouvement circulaire. 

Que vous soyez droitier ou gaucher, c'est la même sensation. 

Le fait de fixer l'intention sur la main ou les doigts vous évite de mentaliser ou bien de vouloir rester 

dans le contrôle.  

  

Une fois que vous ressentez correctement, avec fluidité, vous constatez que le bras et la main spinne 

en ellipse, en permanence à droite, en réalité, avec beaucoup de pratique et d'attention, tout votre 

corps produit ce spin, cet effet est consécutif aux énergies vibratoires qui vous enveloppent, plus 

particulièrement à votre champ morphique, ou communément appelé l'aura, ce champ 

électromagnétique qui vous protège. 

Par cette écoute de vos ressentis, cela vous permet simplement de vous mettre en osmose avec votre 

champ magnétique, qui a une influence sur votre perception des mouvements du corps. La suite sera 

de faire une lecture du mouvement, de bien identifier le spin qui tourne à droite afin de discuter avec 

l'information disponible et universelle. 
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Vous établissez progressivement un dialogue, une communication avec le ressenti du spin, qui est 

en lien direct avec votre conscience pure, votre âme, votre corps mental, causal, votre moi intérieur 

ou supérieur. 

Par extension, cet aspect est immense, puisque votre âme est une partie du Tout, dans le Tout, toutes 

questions posées en lien avec celui-ci peut-être captée, tout dans l'univers est informationnel, même 

l'invisible, ou ce qui vous paraît être invisible est en résonance directe avec votre dimension, aussi 

avec toutes les dimensions plus subtiles qui se superposent à la vôtre, par conséquent comme votre 

conscience pure est énergie pure, vous pouvez lire les données subtiles des énergies qui cohabitent 

avec vous.  

Chaque particule subatomique qui constitue votre corps est une onde vibratoire infime, une donnée 

qui peut rentrer en résonance avec vous, souvent de façon inconsciente, vous avez les capacités de 

vous brancher sur cet univers énergétique. 

  

Votre corps de matière est un univers grandiose, infini à lui seul, chacun de vos organes est habité 

par des énergies ou consciences pures. Vous avez la capacité de communiquer subtilement avec un 

foie, un rein, un œil, etc. 

Si un dialogue peut s'établir entre votre partie consciente et un organe, c'est que celui-ci est vivant, 

doté d'une conscience. 

Vous êtes si ignorants dans la conception de votre propre véhicule, la médecine n'a jamais imaginé 

la complexité énergétique dont un corps est constitué, que ce corps est un univers qui ne peut pas 

être considéré seulement dans sa globalité, même s'il est constitué d'une multitude de pièces de 

puzzle, chaque pièce à sa propre autonomie tout en étant dans l'équilibre, en interaction avec le tout. 

Dans un corps humain un ensemble d'énergies permettent un fonctionnement harmonieux, elles sont 

au nombre de 777. 

Vous devrez aller plus en profondeur dans la maîtrise du mouvement elliptique du corps et du bras 

pendule. 

Concrètement, pour être plus précis, quand votre bras pendule effectue une spirale elliptique à droite, 

dans le sens horaire, vous êtes en harmonie ou en cohérence avec votre inconscient, votre âme, 

vous pouvez aussi l’interpréter par OUI, seulement tout dépendra de la question, ou de l’affirmation. 

À l'inverse, quand votre bras tourne à gauche, sens inverse des aiguilles d'une horloge, vous vous 

trouvez en conflit, avec votre inconscient, en désaccord, ou vous pouvez le comprendre par un  

NON.  

C'est le même principe qu'avec la lecture d'un pendule classique qui est juste un support, un 

prolongement de votre main où souvent la convention faite est un oui à droite et un non à gauche. 

L'avantage avec le système du bras, vous n'avez plus de parasitage de quelque nature que ce soit, 

aucune énergie ne pourra influencer sur la recherche et le résultat de l'information, excepté votre 

propre inconscient, votre âme, qui est l'arbitre dans votre vie. 

Avant de poser une question, vous devez toujours bien ressentir la main tourner pendant une 

vingtaine de secondes à droite. 
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Puis, vous faites un test du nom. 

Est-ce que, je m'appelle « E » ?, si c'est en cohérence, le bras tourne toujours à droite. 

Est-ce que, je m'appelle « R » ?, si c'est en conflit, le bras tournera aussitôt à gauche pendant 2 à 3 

secondes et se remettra de nouveau à tourner à droite. 

Les questions doivent être courtes, concises, précises, nettes dans votre pensée. 

Vous n'avez pas besoin de répéter la phrase, toujours le faire avec une intention soutenue. 

Vous pouvez procéder comme ainsi : 

→ Est-ce que je m'appelle « E » ?, résultat est oui, dès que le bras spin de nouveau tourne à droite, 

vous poursuivez, mon corps physique est-il en souffrance ? La réponse est oui. 

→ Est-ce que mon foie est chargé ?, réponse non, ma rate ? La réponse non, ma vésicule biliaire ? 

La réponse est oui et en suivant 

→ Est-ce que je dois faire un nettoyage de ma vésicule biliaire ? La réponse est oui, avec du radis 

noir, réponse est oui, pendant 1 semaine, résultat est non, 2 semaines, résultat est non, 3 semaines, 

résultat est oui. 

Vous pouvez aussi travailler sur des informations subtiles. 

→Ma maison est-elle habitée par des personnes désincarnées ? Réponse est oui,  

→Dans la cuisine ? R est non.  

→Dans les chambres ? R est oui.  

→Dans la chambre de « G » ? R est non.  

→Dans la mienne ? R est oui.  

→Est-ce qu'il y en a une personne désincarnée ? R est non.  

→2 ? R est non, 3 ? R est non, 4 ? R est oui. 

→Veulent-elles toutes aller dans la lumière ? R est non. 

→Certaines veulent-elles transmettre un message ? R est oui. 

En réalité, vous pouvez avoir réponse à toutes questions assez vite et plus, vous maîtriserez cette 

technique, plus votre communication se fera fluidement. 

Lorsque vous avez formulé votre question, vous n'avez pas besoin de la répéter, vous suivez le fil de 

l'information, la trame dans sa logique. 

Pour faire des entraînements quotidiens, utilisez un jeu de carte, pour en chercher la couleur, puis la 

figure ou un chiffre. 

Faîtes aussi des recherches historiques, avec la toile d’internet, vous possédez beaucoup 

d’informations que vous pourrez vous valider ou pas. 

Il est préférable au début de l’entraînement, pour vous affiner avec le bras pendule, de faire cette 

lecture énergétique debout, les yeux fermés.  
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Avec l'expérience, vous ferez de même en position assise, il sera important pour bien lâcher avec 

votre mental, votre mental a été éduqué d’informations qui ne sont pas toujours dans la vérité des 

faits, des faits historiques, temporelles, ce qui pourrait vous faire douter, pourtant vous serez surpris 

que vous soyez dans le vrai.  

Soyez toujours en état cérébral alpha. 

Plus votre corps est libre, fluide, plus l'énergie peut le traverser sans tension, vos ressentis seront 

accrus.  

Avant de poser des questions qui concernent les autres, vous demandez à votre 

guide spirituel si vous avez l'autorisation. 

Vous mettez votre coque astrale pour vous protéger d'énergie qui pourrait capter vos informations et 

en profiter pour vous polluer. La distance n'existe pas dans le subtil, tout se fait à grande vitesse, 

instantanément, surtout pour s’attirer une énergie à basse vibration. L'astral est extrêmement sale de 

toutes les créations basses des humains incarnés, vous devez toujours faire preuve de prudence, sans 

avoir peur.  

Lorsque vous vous « branchez » sur un être humain, un animal ou un lieu de vie, vous êtes en contact 

énergétique, vous créez un lien, une connexion, c'est ce qui vous permet de partager les 

informations.  

Quand vous avez terminé de prendre les données nécessaires, vous couperez le lien que vous avez 

envoyé par votre intention : en disant, à haute voix ou dans votre tête, je coupe le lien avec cette 

personne, cet animal ou cette maison, etc. 

C'est le même principe lorsque vous pratiquez un soin à distance ou en présentiel, n'oubliez pas, 

de couper le lien, afin de ne pas vous faire vampiriser votre énergie après celui-ci. Il en va de 

même de vérifier que personne ne soit connecté avec vous à votre insu, c'est tout de même 

amusant de vérifier de temps en temps. Vous pourriez être surpris que vous ayez des liens 

étrangers parasites qui n'ont rien à faire sur vous. Ces liens parasites vous aspirent vos énergies, 

vous polluent, apprenez à les détruire. (Voir chapitre 45, page 437) 

Quand cela vous arrive, avec votre main astrale, coupez-les et arrachez ces liens subtils qui ont 

tendance à aller dans vos chakras puis transmutez en lumière. Vous devez souvent vérifier votre 

propreté énergétique, tout ce qui vient de l'extérieur n’a rien à faire dans vos énergies, sans votre 

consentement.  

Vous avez accès aux informations de l'univers, mais vous devez toujours respecter le libre arbitre 

des êtres humains, vous ne devez pas être intrusif dans la vie des autres, surtout quand les questions 

concernent votre famille, votre conjoint, vos enfants. 

Lorsque vous êtes seuls concernés, vous n'avez pas besoin de demander à votre guide. 
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Le mouvement elliptique du corps : 

Le mouvement elliptique du corps est un merveilleux moyen de parler à votre âme, votre moi 

supérieur, à vos guides, aussi à d'autres énergies, comme des maîtres ascensionnés, et même des 

êtres d'autres dimensions. Lorsque vous voulez savoir ce que vous êtes, ce que vous avez été, où 

vous vous placez dans les plans de lumière, tout est accessible.  

Quand vous désirez travailler sur vos annales akashiques, pour des consultants, vos mémoires, vos 

vies antérieures, vos émotions, en toute autonomie, vous pourrez réaliser des introspections 

profondes, vos professeurs seront seulement vos guides ou votre âme. Le but est de devenir 

autonome, se comprendre soi-même, se corriger, s'améliorer avec les informations de vos guides ou 

de votre Soi Supérieur. 

Vous avez en vous la connaissance exacte, tout est inscrit, il suffit de vous rendre dans votre 

bibliothèque personnelle pour grandir et vivre votre véritable vie, le mouvement elliptique du corps 

est un outil qui permet d'atteindre votre propre ascension. Bien entendu, c’est chaque jour que vous 

irez vers votre propre connaissance, comme ce proverbe le dit « connais-toi toi-même et tu 

connaîtras le monde entier. » Karl Yang écrivit : 

 « Qui regarde à l’extérieur s’endort, qui regarde à l’intérieur se réveille. » 

Ce mouvement intérieur est un réveil pour votre conscience, lorsque vous détecterez des parties 

sombres, des ombres, vous pourrez les comprendre. Toute part d’ombre est une blessure, consciente 

et inconsciente, cachée qui attend tel un lion pour bondir. 

Toute colère est une part d’ombre, une émotion qui n’a pas pu s’exprimer. En effet, grâce au 

mouvement elliptique, le but sera de trouver la graine qui a fait pousser cette colère, la comprendre, 

l’analyser. C’est souvent dans votre passé, votre enfance que ces graines germent pour s’exprimer 

tout au long de votre vie. Puisque votre conscience grandit, le temps est venu d’assécher toutes les 

graines tapies en vous, chaque graine d’ombre doit se transmuter en graine d’amour. C’est le but de 

cette nouvelle humanité. 

Comment pratiquer le mouvement elliptique ? 

Assis sur le sol, dans un fauteuil, une chaise confortable, vous permettra de trouver facilement ce 

mouvement. Vous serez en état cérébral alpha, les yeux fermés, dans l’observation de votre corps 

intérieur. Mettez votre intention sur vos pieds, ou votre tête, votre dos, vos fesses, vous ressentirez 

ce mouvement et le verrez semblable à un mouvement de vent. Accompagnez-le, un petit moment, 

comme si vous étiez un observateur. Lorsque vous êtes prêts à communiquer avec l’Univers, vos 

guides, votre âme, vous vous poserez des questions, sur tout ce que vous voulez, surtout en ce qui 

vous concerne, c’est extrêmement personnel. 

Lorsque vous posez une question dans votre pensée intérieure, si votre réponse est en harmonie 

avec votre âme, vous verrez le mouvement continuer ses rotations vers la droite, à l’inverse, si 
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vous êtes, en désaccord avec votre âme, le mouvement changera de sens, vers la gauche pendant 

quelques secondes et reviendra dans le sens harmonique. 

Quel que soit le sens de rotation, vous ne devez pas influencer, dès que votre question est posée, 

observez le sens pour voir, ressentir la lecture.  C’est une discussion profonde avec son âme, 

l’Univers, vous pouvez aborder tout sujet qui vous passe en tête. 

Plus vous utilisez ce moyen subtil de communication, plus vous êtes sensible aux autres capacités 

extra-sensorielles que vous possédez, mais qui ne sont pas forcément encore ouvertes à leur plein 

potentiel. 

Vous permettrez aussi à votre intuition de se développer, de s'affiner, de même vos ressentis 

énergétiques s'intensifieront, vous découvrirez aussi que vous pouvez projeter votre conscience pour 

voyager dans d'autres espaces d'énergie et dimensions. 

C'est une porte vers un nouveau paradigme, une nouvelle conscience. 

La maîtrise du silence, du corps intérieur et spirituel : 

Vous vivez dans un monde ou le bruit extérieur et le brouhaha sont omniprésents. Pour trouver sur 

votre planète des places de silence naturel, c'est devenu quasi impossible. 

À moins d'aller vivre dans un désert de sable ou de glace, sur des montagnes ou des temples perdus, 

cachés. Le monde est baigné de bruit artificiel qui pollue considérablement votre corps, vos oreilles, 

votre esprit. Pourtant, votre corps intérieur a besoin de silence et de calme pour se retrouver. 

C'est en fait une hygiène nécessaire pour votre bon équilibre de votre état physique générale. 

Dans la majorité des pays du monde, les êtres humains sont en mouvement permanent, observez les 

nuisances dans une ville, que ce soit en Europe, en Amérique, en Asie, la nuisance sonore est partout, 

de jour comme de  nuit.  

En-fait, les humains se taisent quand ils dorment, dès que leurs yeux s'ouvrent, ils vont allumer la 

télévision, la radio, le téléphone portable, comme si le fait d'évoluer dans le silence faisait peur, le 

vacarme leur fait se sentir vivant. 

La réalité dans ce comportement est une croyance, les humains pensent trop, ils sont en permanence 

en projection sur le passé et l’avenir. Ils essaient d’anticiper leur vie, dans les moindres détails, leurs 

têtes, leurs pensées sont en ébullition permanente. 

Il est pourtant vital de se déconnecter, surtout en cette époque compliquée où de si grands 

changements s’opèrent dans la vie de nombreuses personnes. 

Votre corps mental qui équilibre les éléments de la matière est en permanence dans le contrôle.  

Votre intelligence mentale n'utilise que les informations qu’elle a reçues, le plus souvent vous imitez 

vos parents et tout ce qui vous a construit, structuré pendant des décennies. 

Vous le constatez autour de vous, les humains ont peur de tout, de la maladie, de perdre leur emploi, 

leur maison, de se retrouver à la rue, de ne pas trouver de nourriture, de perdre l'amour des autres, 

d'être abandonné. 
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Le corps mental est là pour pallier à toute éventualité au cas où la catastrophe se produirait. Il analyse, 

déduit, imagine, calcule, pour survivre dans cette société et y garder sa place, c'est le contrôleur 

général, dans tous les domaines de l'existence. 

Vous trouvez des notions un peu différentes dans l'explication du corps mental. Un grand nombre 

de personnes enseignantes utilisent le vocabulaire de « EGO », dans cette appellation une distinction 

est attribuée à un ego inférieur et à un ego supérieur. 

→L'ego inférieur est l'ensemble des souffrances qu'une personne accumule, au cours de sa vie, des 

peurs, des incompréhensions, des informations parasites qui l'éloignent de sa vraie nature spirituelle, 

de sa liberté de penser et d'agir sans être influencé par des données extérieures non désirées par vous-

même. 

C'est en fait la partie, le plus compliquée de vous-même à comprendre. 

→Ego supérieur est la partie spirituelle d'un individu, qualités spirituelles innées, où émergent 

l’empathie, la douceur, l'abnégation, la gentillesse, le don de soi, l'aide aux autres. Cet ego supérieur 

n'est pas égal entre les personnes, pour certaines personnes, il sera très développé et pour d'autres 

légèrement, mais cette partie peut toujours grandir et se transformer. 

C'est par cette vision que beaucoup imaginent l'ego, le corps astral. La vision des guides est 

cependant différente de beaucoup, car ils ne dissocient pas ce corps subtil qui est une membrane 

informationnelle vibratoire, formée uniquement d'informations, qui sont soit en harmonie avec vous 

ou en contradiction. D’où un malaise interne qui aura forcément des préjudices dans votre vie et 

votre santé. Comme toutes données qui peuvent être modifiées ou effacées, vous pouvez, par un 

travail d’harmonisation informationnelle quantique, reprogrammer tout ce qui a affecté votre vie 

depuis votre naissance. 

  

Vous devez aimer votre corps mental, et de ce fait vous respecter intérieurement. Il ne convient pas 

d’utiliser un terme péjoratif pour qualifier l’ego, vous n’êtes pas là pour vous maltraiter. C’est ainsi 

que les religions ont enseigné les ouailles, vous êtes venus pour souffrir. Ensuite, on vous parle de 

purgatoire, d’expiation, de chemin de souffrance. Vous n’êtes pas des masochistes qui aimaient la 

souffrance. Vous êtes là pour penser sentiment d’amour, car votre âme est divine, pur amour, à 

l’image de son Créateur. N’acceptez plus dans votre pensée, votre raisonnement, ces concepts d’ego 

qu’il faut absolument écraser, mater, tenir avec une chaîne comme un animal sauvage. 

Votre ego est comme un petit enfant qui a besoin d’amour et d’empathie. C’est une symbiose 

d’amour qui lui permettra de fusionner avec votre âme. 

Pour votre humanité, il reste un long travail de modification pour cet ego, il faut tout de même rester 

positif. Heureusement, parfois le corps mental s'autorise à s'aérer dans la nature, un peu de temps, 

puis retourne dans son monde. Même les personnes qui vivent à la campagne fonctionnent de cette 

manière, ils ont les mêmes peurs, beaucoup d'humains se droguent par le travail pour se sentir utiles, 

acceptés par la société et les autres. 
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À partir d'un certain moment dans votre vie, lorsque votre conscience va croître, vous comprendrez 

que votre mental vous domine. Quand vous avez vécu quarante ans d'une certaine façon, changer 

de façon de vivre est fastidieux, les changements sont difficiles. C'est le même problème avec 

l'alimentation, vous apprenez à manger des aliments, que l'on vous a vanté les meilleurs pour votre 

corps, ensuite vous apprenez qu'ils sont dangereux pour votre santé. Les changements, les nouvelles 

habitudes seront compliqués à tenir, quand vous avez mangé de la viande pendant des décennies, 

que vous conscientisez que ce n'est pas aussi merveilleux pour votre santé, c’est le choc. Il vous 

faudra un temps d'adaptation pour déprogrammer de votre corps mental cette information que votre 

corps physique a intégré de votre habitude alimentaire. 

Concernant votre mental, vos pensées, vous n'avez jamais appris à ralentir le flux des pensées du 

corps mental, ou même l’arrêter. Comme vous apprenez dès votre plus jeune âge à être dans un 

dynamisme cérébral actif, faire l'inverse à l'âge adulte est fort difficile à mettre en œuvre, surtout 

dans un premier temps. Si on vous demandait de courir en marche arrière, vous auriez bien des 

problèmes pour tenir debout ! 

Pourquoi est-ce si important de maîtriser votre corps mental qui est votre ami ? 

Dans un premier temps, cela va le sécuriser. Le monde dans lequel vous évoluez vous remplit de 

peur, aussi les peurs sont transgénérationnelles et sociétales.  

Calmer et rassurer votre mental sera un apprentissage dans le lâcher prise pour apprendre à vivre le 

moment présent.  

Comme toute nouvelle pratique sportive, il faut le pratiquer progressivement, mais régulièrement. 

Cette maîtrise du corps mental se pratique en conscience, dans le silence le plus pur que vous puissiez 

trouver. 

Lorsque vous trouvez un lieu dans la nature où aucune pollution humaine ne vient interférer, c'est 

parfait aussi au début. Vous pouvez vous laisser guider par les bruits naturels. Ensuite, avec la 

pratique, le but sera d'être dans un silence total et si cela est nécessaire, vous pourrez utiliser des 

bouchons auriculaires, même si cela n'est pas forcément confortable à la longue. Quand vous vivez 

dans une maison bien isolée au niveau phonique, vous pourrez vous isoler dans une pièce lumineuse 

pour écouter le silence intérieur de votre esprit. 

Ce qui est stupéfiant quand vous réalisez cet exercice, vous vous rendez vite compte que vous 

entendez des sons dans vos oreilles, ce ne sont pas des acouphènes, c'est autre chose. 

Vous entendez des sonorités parfois stridentes, aiguës, sifflantes, métalliques. 

En réalité, ces bruitages subtils sont liés à vos énergies qui produisent ces sonorités vibratoires que 

vous captez. 

Pour atteindre un détachement total de son corps mental, et n'émettre aucune pensée, vous calerez 

votre intention, votre pensée sur les sonorités entendues, juste être dans l'écoute, sans aucune pensée. 

Vous inspirez doucement par le nez et expirez aussi par le nez, le but n'est pas de caler votre intention 

sur la respiration, seulement sur les vibrations sonores de vos oreilles. 
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Dès que vous calmez votre mental, un apaisement se produit dans votre corps, vous allez vous 

apercevoir que vos yeux vont pleurer tout seul, des larmes se feront sentir, quelques larmes, qui sont 

le signe que vous êtes dans un état de relaxation profonde, pas besoin de mouchoir, les femmes 

comme les hommes dans ce niveau de plénitude relaxante versent quelques larmes, c'est un 

phénomène tout à fait naturel, même le signe que vous êtes sur la bonne voie. 

Cela n'est pas toujours facile parce que des pensées s’imposeront à vous, votre corps mental va se 

défendre, car il aura l'impression de ne plus gouverner les commandes de votre corps, de votre 

pensée, il va vous secouer par toutes sortes de pensées, pour vous faire revenir à la réalité. 

Le but sera de n'avoir rien à côté de vous qui détourne votre attention, pas de téléphone, de télévision, 

être seul dans votre espace sacré. 

Vous pouvez faire cet exercice assis sur une chaise, un fauteuil, sur le sol, en tailleur si vous êtes 

souples, et même allongé. Il est conseillé au début de ne pas s'allonger, car vous pourriez vous 

endormir. Avec l'expérience, il est possible de pratiquer en position allongée, ce qui permet dans cet 

état cérébral alpha de faire une décorporation en toute sécurité. 

Dans un premier temps, vous commencerez cet exercice par 5 minutes, puis progressivement 10 et 

plus. 

Comme toute pratique, vous devez vous l'apprivoiser, ne pas forcer, le faire avec joie. Plus vous 

serez régulier pour vous retrouver avec vous-même, plus votre bonheur de sérénité grandira. Vous 

aurez à chaque expérience des sensations énergétiques différentes, vous pouvez ressentir des 

vibrations, des caresses de vos guides, et bien sûr recevoir par inspirations, intuition, canalisation 

des messages d'énergie d'amour. 

Comme vous êtes dans un état cérébral alpha, votre taux vibratoire augmente, ce qui permet à des 

énergies d'amour de rentrer en contact avec vous. Ce style d'état est pratiqué depuis des milliers 

d'années par des hommes et des femmes partout sur votre planète, les plus connus sont Bouddha, 

Krishna, mais il y en a eu tellement sur tous les continents, pour arriver dans la compréhension de 

son Soi profond. 

Avec la pratique et le plaisir qui en découle, vous vous apercevez que vous pouvez voyager par 

l'esprit, mais surtout que des énergies peuvent vous envoyer des projections pour vous faire évoluer 

dans une autre conscience. Il est vital de se plonger dans le silence de son corps, cependant cet aspect 

ne doit pas être une fuite de la réalité, mais seulement un ressourcement de votre âme. 

Vous devez toujours rester ancré dans la matière, la tête sur les épaules, vous n’êtes pas des 

illuminés qui prônent une vie d’ermite dans un temple, dans un coin perdu sur cette terre. Vous êtes 

des personnes sociables, qui comprennent la réalité de votre vie, mais qui utilisent leur liberté de 

pensée et de mouvement pour aider les autres. 

Y a-t-il des risques à atteindre la maîtrise du silence du corps ? 

Le seul risque est de s'endormir, car cela peut arriver, même en position assise, d’où l'importance de 

prendre une chaise avec des accoudoirs ou un fauteuil pour éviter une chute. De même, un 
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phénomène particulier se produit, votre corps physique bouge tout seul avec une sensation de spin, 

d’où l'importance d'être dans une bonne position sans risque de tomber. 

Les neurosciences et les transes cognitives intéressent de plus en plus les scientifiques afin d'étudier 

les capacités du cerveau et son fonctionnement. 

La quasi-totalité des scientifiques sont convaincus en leur for intérieur que seul le cerveau humain 

interagit dans le processus du bon fonctionnement et le déroulement des opérations électrochimiques 

pour faire fonctionner un corps humain. En-fait, tout passe par ce cerveau, il est l'ordinateur central. 

Le cerveau et son système complexe de connexion avec son environnement est encore inconnu, mais 

là encore pour analyser en profondeur les possibilités cognitives, énergétiques et les interactions des 

champs morphiques qui rentrent en résonance avec lui, commencent à peine à être décodés. 

Là encore, il faut savoir sortir des sentiers battus, toutes les littératures scientifiques montrent 

uniquement que le cerveau fonctionne en autonomie, alors que la réalité vous révèle que le cerveau 

est imprégné, traversé par des vibrations et ondes qui lui donnent vie et le font fonctionner pour 

activer le véhicule de matière. Le cerveau ne serait-il pas un récepteur qui distribuerait seulement 

les données pour la bonne marche du corps ? 

Le TranceScience Research Institute propose des ateliers pour étudier les effets positifs pour le corps 

en transe. 

Les principaux effets observés chez les sujets sont : 

→Une augmentation de la force 

→Une diminution de la perception de la douleur (physique et psychique) 

→Une modification de la perception de l'espace et du temps  

→Une mise en mouvement (non volontaire) du corps. 

→L'émergence de visions ou de perceptions sensorielles hors norme. 

→Un accès amplifié à des informations peu ou pas accessibles, un état de conscience ordinaire. 

Des applications thérapeutiques se dessinent que Francis Taulette lui-même a pu tester. Partiellement 

paralysé, à la suite, d'une compression médullaire, le chercheur est parvenu à remobiliser son bassin, 

au cours d'une première transe. 

Par la suite, il a perfectionné son apprentissage et retrouvé à force de répétitions une motricité totale. 

Il poursuit : « Nous formulons l'hypothèse que la transe amplifie certains potentiels d'auto guérison 

en permettant au cerveau  de lever l'inhibition de circuits neuronaux subconscients. » 

C'est un début dans la découverte du potentiel cognitif, même si l'approche du subconscient, le corps 

astral, n'est pas encore compris pour permettre le processus de guérison. 

Le plus important, c'est de constater le résultat et le potentiel caché que chaque humain détient en 

lui pour s'auto-guérir, en toute autonomie, sans aide extérieur et gratuitement ! 

Il est indéniable, le fait d'introduire un corps subtil intelligent qui aurait une interaction avec le corps 

biologique ne serait pas du tout conventionnelle dans la philosophie de la médecine allopathique. 

Cette vision remettrait en question des vérités que beaucoup ne désirent pas aborder, car franchement 

dérangeantes.  
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Lorsque votre corps physique serait en liaison avec une énergie intelligente interne, que vous en 

seriez dépendant pour la survie de votre corps biologique, révolutionnerait la science médicale et 

remettrait bien des théories comme des vérités absolues à la poubelle ! 

  

Pourtant, vous entendez parfois des personnes qui enseignent une forme de spiritualité vous dire que 

faire le vide des pensées en vous, serait dangereux et même favoriserait « l'ego spirituel ». 

Vous devez avoir du discernement et faire vos propres expériences. 

Lorsque, vous êtes en méditation ou transe profonde, vers quoi vous élevez votre ego spirituel ? De 

tout temps, les religions, les sectes, les intelligences supérieures de la matière, ont voulu limiter les 

humains, voire totalement, leur interdire de développer leurs capacités psychiques. Vous l'avez vu 

avec la religion catholique et son inquisition qui torturaient et brûlaient les personnes sur un bûcher 

pour avoir eu des « contacts » avec le malin. 

Il ne faisait pas bon à cette époque d'être différent, d'être clairvoyant, de remettre en question toutes 

questions imposées sur la religion, sans quoi vous étiez passible d'hérésie et du bûcher. 

Certaines personnes de vos jours sont des gourous, des prophètes trompeurs qui détournent la vérité 

de l'amour en semant des graines de doute dans l'esprit des personnes. Ils utilisent surtout le canal 

ou la mouvance dite spirituelle, développement personnel.  Effectivement, beaucoup de personnes 

s'éveillent à la spiritualité, de ce fait, certains prédateurs et manipulateurs utilisent ce courant pour 

prendre dans leurs griffes, puis détourner ces êtres en quête de connaissance, de la véritable 

conscience spirituelle. Leurs intentions sont souvent axées sur la matière, mais ils se servent comme 

support le spirituel, le pouvoir de contrôle sur l'humain, l'argent et le sexe. 

Il n'empêche qu'il appartient à chacun de faire preuve de vigilance, de se renseigner. Certaines 

formations en développement personnel, en énergétique ou en éveil spirituel sont affichées à des 

prix exorbitants, vous devez être attentif, faire preuve de discernement et ne pas croire aux miracles. 

 Même si tout le monde a besoin de vivre dans ce monde, des loups savent se glisser pour profiter 

de la manne. Ayez toujours un esprit critique, avec les outils d'internet vous pouvez vous renseigner. 

Vous avez cependant partout dans ce monde des êtres extraordinaires qui fonctionnent avec le cœur, 

leur seul but est de manifester l'amour dans la plus grande simplicité afin que chaque être humain 

retrouve sa propre liberté de penser et de se reconnecter avec son âme. Quand vous rencontrez une 

telle personne, une émanation d'amour sort d'elle, c'est fluide, lumineux, elle est en lien et un canal 

avec la Source.  

N'oubliez jamais, ne donnez votre pouvoir à personne, vous n'appartenez à personne, qu'à vous-

même, vous ne faites allégeance à personne, toute personne qui se nomme, maître, grand maitre, tout 

enseignant spirituel qui prétend être unique, choisi par Dieu ou autre chose, détenir tout le savoir, la 

vérité et que tout doit passer par lui, sauvez-vous le plus vite possible. Un enseignant spirituel laisse 

seulement passer la lumière de la connaissance à travers lui, ne se réclame de rien, reste simple et 

accessible, ne juge pas, n'impose rien et respecte le libre arbitre de chacun. Il montre l'exemple par 

ses actions, comme l'ont fait d'autres grands maîtres spirituels à d'autres époques. 
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Avoir votre autonomie pour capter l’information vous rend libre, vous ne dépendez que de vous. 

Tellement de personnes rendent visite à des médiums, des voyants pour éclairer leur chemin. Vous 

êtes vous-même médium, voyant, vous avez les mêmes capacités et des outils qui vous servent de 

boussole. Vous dépenserez moins d’énergie et d’argent, ne devenez pas accroché à ceux qui ont des 

capacités psychiques, sans quoi c’est la peur qui contrôle votre corps. 

La liberté c’est l’apprentissage, l’apprentissage c’est à vous de découvrir vos talents cachés. C’est 

super amusant. 

                      

Les malédictions humaines. 

Un cœur qui n’est pas dans l’amour, qui regarde son frère ou sa sœur, envoie une malédiction. C’est une 

vengeance. Elle se fait par une pensée intense, une parole appuyée, seule, en groupe ou par rituel. Vous 

êtes les enfants de la Source, pourquoi « dites-vous du mal » sur ceux qui sont vos semblables ? Comment 

pouvez-vous maudire votre frère ou votre sœur ? Votre bouche ne doit dire que du bien des autres, sans 

quoi vous dites du mal.  

Vous devez absolument apprendre la maîtrise de votre mental, votre mental est puissant, créateur d’énergie 

qui pollue, qui entrave les autres, lorsque vous y mettez votre intention. En plus de polluer celui ou celle qui 

est devant vous, vous contaminez sa lignée, en réalité par cette conduite de malédiction, cette injonction 

malveillante envoie une information virale qui se diffusera par la génétique sur les descendants.  

Le temps est venu de détruire toute cette information limitante, que vous retrouvez dans votre champ aurique. 

Votre vie est concernée, vous ne comprenez pas pourquoi certaines situations se présentent à vous dans un 

déroulement négatif, vous faites des rencontres nocives, vous avez l’impression que l’énergie cosmique ne 

passe pas en vous, ou alors que l’énergie de la terre ne vous alimente pas. Vous devez vérifier ou faire 

contrôler cette information, par vous-même ou un thérapeute, afin de vous libérer totalement de ces entraves 

qui vous empêchent d’être vous-même, de vous affirmer, d’être la meilleure version de vous-même. 

Le plus important dans cette démarche est de conscientiser cette information de « malédiction » « de mauvais 

œil », la ressentir, la comprendre dans le but de la transmuter. 

Vous pouvez, par vous-même, détruire cette information, qui est souvent enkystée dans votre lignée familiale 

depuis des centaines d’années, cependant votre âme est venue libérer votre descendance, elle vous a choisi 

parce que vous êtes un être évolué.  

Comme pour toute information parasite, ce n’est pas uniquement le mouvement de votre vie qui est touché, 

aussi votre corps de chair, qui traversera des ennuis, des douleurs, des chocs. Vous avez toujours un lien 

d’âme, vous n’investissez pas une lignée familiale par hasard, il y a un sens spirituel que vous devez 

comprendre. 

Afin de vous libérer totalement, vous avez le choix d’aller consulter un thérapeute, ou bien le faire vous-

même. 

Les guides vous transmettent une libération pour transmuter complètement cette injonction nocive hors de 

votre lignée, pour vous et ceux qui sont nés à côté de vous. C’est individuel, vous ne pouvez pas le faire 

pour les autres. 

Vous ferez cette intervention debout, en conscience, vous pouvez vous faire assister de vos guides. Vous 

ferez appel à deux forces, le Père Suprême et la Mère d’Amour, ce sont eux qui, vont vous aider à vous 
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libérer de ces chaînes qui ne vous appartiennent pas. Fermez les yeux, respirez en cohérence cardiaque, puis 

par une intention forte, vous invoquez, vous demandez, vous visualisez une boule lumineuse bleu violet 

qui descend des plans de lumière, envoyée par le Père Suprême et qui vient se positionner dans votre dos 

au niveau des reins. 

Ensuite, par une intention forte, vous demandez, vous visualisez une boule lumineuse de couleur rouge qui 

vient des énergies telluriques de votre Mère d’amour, qui va fusionner dans la boule lumineuse bleu violet. 

Vous direz, avec intention, à votre Père Suprême et à votre Mère d’Amour, de libérer toute l’énergie de la 

boule lumineuse comme un soleil de feu qui purifie un sol par sa chaleur. Ressentez la chaleur dans votre 

dos au niveau des reins, cette transmutation des injonctions de malédictions et de leurs conséquences se 

dissout totalement. 

Vous poursuivez ensuite une réinformation aurique et mentale informationnelle. 

Pour le féminin : 

 →« J’affirme que moi (votre nom d’âme), je suis sur Terre pour vivre et exprimer mes vertus spirituelles 

féminines sous la protection des lois divines, pour me réaliser pleinement dans mon chemin d’âme qui me 

donne la direction, en toute liberté, pour m’exprimer à tous les niveaux, mon féminin guérisseur, dans la 

rencontre avec le masculin pour un épanouissement complet au service de la vie. »  

Pour le masculin : 

 →« J’affirme que moi (votre nom d’âme), je suis sur Terre pour vivre et exprimer mes vertus spirituelles 

masculines, pour me réaliser pleinement dans mon chemin d’âme, en lien avec mon âme qui dirigent mes 

pas, qui donne du sens et la direction, mon masculin guérisseur, qui me permettent d’affirmer ma foi dans la 

vie, dans la rencontre avec le féminin, pour un épanouissement complet au service de la vie. » 

Vous devez en conscience lire 7 fois ces affirmations pour informer votre corps mental, et réinformer votre 

champ aurique, ce qui se traduira d’office par un rééquilibrage vibratoire des informations auriques, des 

libérations physiques sur votre corps biologique, et le plus important dans votre mouvement dans la matière.  

Remerciez intensément votre Père Suprême et votre Mère d’Amour pour leur intersession, c’est une 

purification puissante, qui ne vient pas de vous, c’est une aide du ciel et de la terre pour vous alléger, pour 

vous aider à dépasser vos limites terrestres, cependant vous devez la demander avec le cœur, elle se fait dans 

son espace sacré. La connaissance vous libérera, a dit Jeschua, par l’ouverture de votre conscience, vous 

avez accès à des niveaux de soin particulier, vous les demandez avec le cœur. Ce sont des cadeaux de vos 

Parents célestes, aussi vivez dans l’amour de votre âme. 

Une conscience qui s’ouvre dans l’amour de La Source produit un feu qui peut détruire toutes les pollutions 

que vous avez héritées de vos ancêtres, les mémoires cellulaires, les karmas à résoudre, une purification 

totale, pour une élévation de votre âme, de vous, afin d’accomplir votre mission de vie dans la plus parfaite 

légèreté. Tout est possible pour celui et celle qui marche dans la foi, Votre Père et Mère d’amour sont présents 

auprès de vous. Ils le sont toujours, seulement vous l’avez oublié, ce n’est que lorsque vous revenez à la 

raison que vos yeux s’ouvrent. Ils ne vous ont jamais quitté. 
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Chapitre 54 

                Votre lieu de vie et ses pollutions énergétiques 

Tous les humains où qu'ils vivent sur cette planète, sont connectés à Gaïa, la conscience divine 

principale de la terre. Vous êtes en interaction avec son énergie, sa vibration, ainsi par conséquence, 

vous attirez ce que vos énergies émettent. Des grilles électromagnétiques énergétiques structurent la 

planète et tout cet ensemble électromagnétique circule dans l'éthérique de la terre, mais également 

est en harmonie avec votre champ informationnel, corporel ou communément appelé « aura. » 

Lorsque vous émettez des informations ou des résonances basses, négatives par vos pensées, vos 

paroles, vos mouvements, vous attirez des énergies basses ou charges sur vos corps énergétiques, 

physiques, mais aussi là où vous vivez sur votre lieu de vie. 

Vous avez de même, dans votre corps causal, des informations ou des mémoires de vos vies passées 

qui résonnent avec votre champ informationnel ou aura, ces vibrations auront une influence sur 

l'endroit où vous résidez et dormez. 

Vous êtes une antenne qui reçoit et envoie au même moment des données, en permanence, c'est ainsi 

que votre vie produit votre quotidien, votre réalité. C’est pour cette raison que votre lieu de vie, de 

travail, de loisir peut se retrouver pollué et vous perturber. 

Vous n'habitez pas dans une maison par hasard, mais tout est logique dans votre expérience de vie. 

Tout ce que vous traversez dans votre vie a une logique que vous ne comprenez pas toujours. Ce 

n'est que quand vous élevez votre conscience que vous pouvez enfin saisir et comprendre cette 

logique de votre vie, que vous êtes une âme incarnée dans un véhicule de chair. 

Votre planète Gaïa : 

Une planète est semblable à un corps humain, mais à une échelle cosmique, elle est là pour accueillir 

des formes de vie, permettre à des formes de vie différentes de s'exprimer dans une densité 

particulière et décidée à l'avance. Des forces supérieures, qui dépassent votre entendement, élaborent 

la création d'une planète pour une expression, mais pour ce faire, pour une condition optimale, cette 

création sera d'une grande beauté, plus ou moins subtile.  

Toutes les planètes qui sont positionnées dans les univers, sont en harmonie avec les formes de vie 

qu'elles accueillent, une Intelligence Supérieur Suprême conçoit, prépare des « maisons » dans 

l'univers et les agence pour recevoir les âmes et les esprits qui veulent s'exprimer pour grandir en 

conscience. 

Comment se créer une planète de matière, comment Gaïa s'est-elle créée ? 

Toute création de densité nécessite un créateur, de même votre planète subit le même processus. 



606 

C'est avant tout, une conscience divine supérieure, une conscience pure divine qui n'est pas un esprit, 

cela est autre chose, de beaucoup plus vibratoire, qui a en charge cette œuvre.  

Tout se fait en lien avec La Source.  

La conscience se positionnera en un endroit, dans un univers, sur une vibration particulière 

prédéterminée à l'avance et pourra commencer sa création. Il est fort simple pour un esprit supérieur 

de créer la matière, mais dans cette circonstance, cette création ou fabrication devra servir pour 

accueillir des formes de vie suivant leur propre densité et subtilité vibratoire. Un zoom sur votre 

planète permettra de mieux la comprendre, puisque vous habitez pour encore un peu de temps sur 

elle. 

La conscience supérieure crée un noyau imposant, par sa puissance vibratoire et sa conscience, 

l'esprit supérieur utilisera une vibration, l’éther qui donne la structure à la matière, tout noyau de 

matière incorporé par une conscience donne un éthérique, un double énergétique, l'éther vient de 

l'esprit supérieur, c'est la puissance vibratoire de l'esprit qui crée la matière. 

Pour vous donner une image, c'est comme si la conscience crée autour d’elle des couches de matière 

successives jusqu'à la grosseur et la grandeur désirée, l'esprit est en lien avec sa création et la 

conscience pure reste en elle, la condense pour en finalité donner une planète. Vous pouvez 

constater la grandeur de votre planète, qui proportionnellement à votre taille, vous être de petits 

grains de sable. Vous évoluez comme des grains de pollens dans l'éthérique de votre Mère, sauf que 

vous l’avez oublié. Vous n’en avez pas conscience, vous évoluez dans son énergie éthérique, votre 

constitution énergétique vous lie à Gaïa, puisque votre corps éthérique qui entoure votre corps 

organique se retrouve dans l'éthérique de votre Mère. Les esprits de la nature viendront ensuite pour 

aider à structurer la planète dans l'éthérique ou double, tout ce qu'ils créeront en densité de matière 

aura aussi un double, mais, comme pour Gaïa, l'esprit reste dans sa création, sans quoi elle se dissout. 

Il n’existe pas de notion de temps, ce n'est pas nécessaire, l'espace-temps est inexistant en ce 

domaine. 

La conscience fera la planète de la dimension adéquate, ce sera de la matière à l'état brut, qu'il faudra 

ensuite affiner. L'esprit « vit » et est en harmonie avec sa création. 

L'esprit suit la trame qu'il s'est fixé. Pour que cette planète se mette à vivre, il fait appel à d'autres 

énergies ou esprits pour l'affinage, comme pour un corps humain, pour arriver à une autonomie. Un 

corps humain est habité de milliards de virus, bactéries, micros organismes, champignons 

microscopiques, cellules, aussi d'organes et de systèmes complexes de liquides, dans un ordre 

logique, un corps biologique est d'une précision exceptionnelle, les interactions sont multiples, 

complémentaires, tout a été régi d'une façon harmonieuse qui dépasse largement votre conscience. 

Pour un esprit supérieur, cette connaissance est simple, il est architecte de sa création, facile en 

mettre en œuvre, pourtant cet esprit supérieur ne fera pas cette mise en œuvre seul, c'est une 

collaboration qui se succédera pour arriver à une finalité parfaite. 

Il en est de même pour Gaïa qui est le corps principal, le pilier de la fondation primordiale, ensuite 

une armada d'esprits va venir pour structurer la planète et la façonner sous la houlette de Gaïa, le 

chef d'orchestre. 
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Gaïa s'occupe de structurer tous les réseaux ou bandes énergétiques qui vont tapisser la planète, 

certains dans votre langue l'appellent une grille énergétique, des réseaux de différentes intensités 

sont positionnés dans l'éthérique, comme pour des artères, des veines dans un corps humain. 

Également un système de vortex est mis en œuvre, des chakras liés à Gaïa, des vortex particuliers, 

tout est vivant. Une planète est dans un univers éthérique, tout est en lien, la planète fait corps avec 

le Tout. Tous les systèmes secondaires qui construisent l'intérieur de la planète sont l’œuvre d'esprits, 

qui resteront dans leur création pour un bon fonctionnement. 

Avant toute création qui a une concrétisation dans la densité, avant que les esprits de la nature 

rentrent en jeu, Gaïa termine l'éthérique entièrement. 

Le corps de la planète sera mis en forme pour préparer la vie dans la densité, le corps, c'est comme 

un cœur, une planète vie, sa pulsation est une onde vibratoire que vous pouvez avec des instruments 

vérifier, sous la désignation de résonance de Schumann. 

Ce sont des esprits qui vont structurer la terre, dans son intérieur comme pour un corps physique, 

vous les nommez esprits de la nature, tous les esprits ont cette connaissance d'alchimiste, ils savent 

créer la matière sous toutes ses formes, en matière solide, liquide ou gazeuse. 

Tout ce que vos yeux voient est habité par une conscience, un esprit, que ce soit l'eau, le vent, la 

lave, un grain de sable, un fruit, une maison, absolument tout est vivant. 

Comme vous le constatez, votre planète a une structure interne complexe faite de matière liquide et 

solide, afin de lui fournir un équilibre harmonieux pour accueillir la vie en sa surface. 

Ce n'est que quand la base est structurée, finie, que la seconde étape peut démarrer. 

Toute cette structure dans un ordre logique, toute création est produite par l'éther, une énergie qui 

modèle la matière pour quelle soit une énergie vibratoire qui se crée par une intention, et l’éther est 

une création d'une conscience pure. 

Pour conserver la structure originelle de votre planète, comme pour un vase, une assiette, la vibration 

de Gaïa reste dans cette matière constituée. 

Votre planète est constituée sur cette règle : éther = particule, molécule, eau, minérale, végétale, 

animale, humanoïde. 

Vous remarquez qu'une planète n'a pas forcément besoin du dernier élément, l'humanoïde ou comme 

vous dites, être humain, mais ce dernier apport a son importance pour l'évolution des âmes, car c'est 

l'expression de l'âme qui s'exprime dans la réalité de la densité, et c'est ainsi que, grandit une âme 

dans une matière organique. 

Une fois le socle fini, avec ses lois déterminées par la conscience supérieure, quand une vie 

organique, végétale doit se faire, l'esprit créera un dôme de protection sur la surface de la planète. 

Ce n'est pas systématique, un grand nombre de planètes dans les univers n'en possèdent pas, par 

contre la vôtre, a un dôme, une structure énergétique, comme un champ magnétique, à l'image d'un 

écran de télévision qui vous permet de conserver sur votre surface les molécules indispensables à la 

vie biologique, végétale. 

De plus, ce dôme est une programmation d'information d’une grande beauté, donne du charme à 

votre planète et paraît une représentation de l'infini que vous utilisez pour faire des interprétations 

sur vos vies. Vos yeux de matière peuvent voir, seulement ce qui a été déterminé à l'avance, les yeux 
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organiques ne distinguent que ce qui est palpable. Pour considérer la véritable nature de la création, 

vous devez dépasser la vision de la matière, utiliser vos yeux subtils, ceux qui appartiennent à votre 

âme, ainsi vous verrez la réalité de votre monde. 

Le socle est posé, le dôme est opérationnel, votre planète a besoin de composants moléculaires pour 

contenir la vie, pour cette vie des esprits vont créer des grains de particules, des filaments de 

molécules, qui donneront l'eau, ainsi la vie pourra commencer à s'exprimer sous des formes simples. 

Vous saisissez que l'espace-temps n'existe pas dans une telle création, tout se fait rationnellement 

comme l’ordonnateur l'a prévu, accompagné d'ouvriers, des esprits de la nature, qui auront à charge 

de construire ce corps. 

Votre planète possède une végétation diversifiée, c'est le souhait de Gaïa, mais toutes les planètes 

dans les univers n'en possèdent pas. Toutes végétations qui poussent sont une œuvre parfaite, vous 

trouvez en elle une science mathématique que vous ne saisissez pas encore. Chaque plante est un 

amalgame de données lié à une ordonnance que vous connaissez sous appellation du nombre d'or, 

vous avez compris seulement que l'origine de ce que vos yeux vous montrent a été réfléchie, 

assemblés dans un ordre logique.  

Votre conscience ne peut pas encore discerner la structure mathématique, car ce nombre d'or est en 

harmonie avec les atomes qui composent la matière. Pour aller plus loin dans cette compréhension 

des assemblages moléculaires attractifs qui collent la matière visible, des énergies ou des 

consciences doivent s'assembler, puis condenser des forces magnétiques infimes, qui donneront à 

vos yeux un aspect de couleur, de parfum, de sonorité, de toucher. Tout ce que votre corps biologique 

peut appréhender est anticipé et prévu pour embellir votre expérience sur cette terre.  

Votre planète a une infinité de variétés de végétaux de toutes tailles, certaines plantes sont 

microscopiques, d'autres sont géantes, à d'autres époques votre planète avaient des arbres géants de 

plusieurs kilomètres de hauteur, les séquoias géants qui poussent en Amérique du Nord, 

quoiqu’immenses, sont de petits brins herbes à côté d'eux. 

Votre planète était entièrement recouverte de végétation, il n'y avait pas de désert de glace ou de 

sable. 

La vie animale était présente avant la vie des humains.  

Les animaux sont aussi des créations sophistiquées, comme pour votre corps biologique, avec leur 

propre loi fixée par une conscience supérieure, ils sont des véhicules dans lesquels une âme s'exprime 

à un certain niveau. 

Vous êtes aussi une création, voulue par une conscience supérieure, qui vous a mis dans un endroit 

merveilleux pour vous exprimer. Dans la densité, sur la surface d’une planète ou de son intra-terre, 

représente une école cosmique à ciel ouvert pour mettre en pratique l'enseignement des plans de 

lumière. 

Vous remarquez que votre expression est grande et diversifiée, vous aimez apprendre, créer, 

entretenir, vous sentir utile, comprendre le fonctionnement des lois biologiques, de l'infiniment 

grand et petit, vous avez de la réflexion, partager avec les autres, tout cela est l'expression de votre 

âme ou son miroir. Vous êtes là aussi pour vivre avec les autres, grandir ensemble dans de belles 
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vibrations positives. Malencontreusement, vous le constatez, votre société a dérapé depuis des 

millénaires, vous avez fait des abominations, vous avez répandu le sang, vous avez foulé le sacré, 

vous méprisez Gaïa en la détruisant par vos pollutions physiques et vibratoires. 

Votre Mère a fait preuve de patience, maintenant, est venu le temps de vous retourner pour voir vos 

erreurs. Gaïa a décidé de faire un grand ménage, de tout nettoyer jusque dans les fondations, pour 

reconstruire sur une base saine. Vous êtes incarnés sur ce moment où Gaïa va faire trembler votre 

planète pour faire ce ménage. Un esprit supérieur divin ne peut faire preuve d'injustice, même contre 

la densité que constituent vos corps. Tous ceux qui ont un cœur de chair, un chakra d'amour blanc 

quitteront sa planète en vie. Les autres, au cœur de pierre, seront réduits en poussière, leur corps de 

matière, aussi leur âme. Ces avertissements, vous les savez déjà, vous avez été avertis depuis des 

siècles, seulement vous l’avez ignoré des sages incarnés qui vous ont prévenu. Le temps est venu, 

préparez-vous pour le grand passage. 

  

Notions de base en Géobiologie : 

La plupart des problèmes en géobiologie se trouvent dans l'éthérique de la terre, dans l'astral et la 

matière. 

Ce sont des anomalies énergétiques liées à des énergies, mais en résonance avec des vivants, même 

si certaines pollutions sont l’œuvre de l'être humain. 

Tout ce que vous ne voyez pas, est constitué de vibrations ou ondes invisibles, que vos yeux 

physiques ne peuvent distinguer. Vous pouvez avec de l’entraînement les ressentir, il n'empêche que 

certaines de ces énergies vibratoires subtiles ont un réel impact, elles sont froides, provoquent des 

distorsions et des perturbations dans votre maison, votre lieu où vous vivez et dormez. Ces énergies 

basses peuvent dans une certaine mesure avoir un impact dangereux sur votre santé, votre qualité de 

vie peut en souffrir. 

L'éthérique de la terre : 

Un grand nombre de problématiques en géobiologie se manifestent dans l'éthérique de la terre. 

Pourquoi ? 

C'est directement lié à vous, qui êtes incarnés dans des enveloppes charnelles, vous faites des 

attractions par vos ondes vibratoires, principalement par celles qui sont basses. C'est votre corps 

mental qui produit cette anomalie, aussi une programmation peut être donnée avant votre naissance 

dans la densité. Vos membranes éthériques ont leur propre vibration, leur propre intensité, ce qui 

informe des énergies qui viendront se positionner là où vous vivez. 

L’inverse est aussi possible, puisque, dès que vous ouvrez votre conscience supérieure, votre état 

vibratoire en sera modifié, vous ne ferez plus attraction avec des énergies problématiques, basses, 

votre niveau de vie, de confort va augmenter. 
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Tout dans la densité est planifié pour faire grandir les âmes qui s’expriment dans différentes 

conditions, et le lieu de vie dans lequel vous résidez pendant des années est un endroit par excellence 

pour apprendre ce que vous êtes intérieurement. 

Pour un géobiologue, il est primordial de comprendre comment fonctionne l'éthérique. 

Petit rappel :  
  

L'éthérique de la terre tire son nom de : Éther, substance énergétique fluide qui provient d'une 

intelligence supérieure, que vous appelez aussi double de la terre, c'est la partie subtile de votre 

planète, à l'image du corps éthérique qui entoure un être humain. Votre corps éthérique est en lien 

direct avec l'éthérique de la terre.  

Votre planète est intelligente, elle est habitée comme tout corps de matière par une conscience, mais 

dans cette condition, vous ne pouvez pas le comprendre, l'esprit divin en question est particulier, car 

c'est un esprit divin supérieur, en lien direct avec la Source. 

Tout ce qui vit sur cette planète évolue dans éthérique de Gaïa. Le jour où le corps physique s'arrête 

de vivre, cette partie éthérique qui entourait le corps biologique disparaît et le corps se décompose. 

Tout corps de matière a un éthérique, une vibration propre à lui-même, car tout corps de 

matière est habité par un esprit ou avatar. 

Toutes les planètes sont créées sur le même principe, cependant la constitution de l'éthérique d'une 

planète est proportionnelle à la vibration de celle-ci.  

Ce qui veut dire que certaines planètes ont un éthérique plus subtil que la vôtre, mais également vous 

trouvez aussi des planètes avec un éthérique plus dense, moins vibratoire. Lors d'une sortie de corps, 

vous voyagez dans l'éthérique de la terre avec votre corps astral. Il est possible par votre propre 

intention, de vous rendre dans une autre dimension comme l'intraterre, où sur une autre planète 

comme Vénus ou son intra-terre, vous évoluez dans un éthérique plus subtil, mais pour votre corps 

astral ce n'est pas un problème. 

Toutes les nuits, quand vous sombrez dans l'inconscience, votre corps astral se promène sur cette 

planète dans un endroit choisi par lui comme le font des milliards de corps astraux. L'éthérique 

recharge aussi votre corps astral, vous êtes comme des poissons dans un océan d'énergie. 

Les réseaux géobiologiques de l'intra-terre : 

Votre planète au niveau éthérique est vivante, mouvante, des circulations énergétiques se circulent 

en permanence comme les êtres humains qui ont un corps éthérique avec une kundalini, puis des 

nadis pour acheminer le carburant énergétique aux organes. Concernant la circulation des énergies 

de Gaïa, elle a des réseaux énergétiques qui parcourent toute votre planète. 

Les réseaux de l'intra-terre ou rivières énergétiques, s'enfoncent dans l'éthérique de la terre, cela 

représente des dizaines de kilomètres dans la croûte terrestre et parcourent toute votre planète. 

Ces réseaux énergétiques sont positifs et très vibratoires. Quand ils se croisent, cela produit un nœud 

qui peut donner une cheminée cosmo-tellurique positive, puissante. 
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Il est possible d'en trouver, les anciens plaçaient de grosses pierres dressées, ou menhir positionné 

dessus. Toutes les pierres dressées ne sont pas sur de tels courants énergétiques, beaucoup de menhirs 

sont placés sur des réseaux croisés, dorés, sacrés, ou un chakra, une cheminée cosmo-tellurique 

positive ou un vortex. 

Lorsque vous touchez ces pierres, vous ressentez des vibrations intenses et sous vos pieds aussi. 

Elles pouvaient avoir un effet curatif sur un corps, réconforter et soigner l'âme. 

Les guides vous précisent que ces réseaux sont utilisés depuis des milliers d'années par des extra-

terrestres, des intraterrestres qui savent en exploiter les commodités pour se déplacer rapidement. 

Les humanoïdes des autres dimensions dont les connaissances technologiques sont extraordinaires, 

utilisent ces réseaux énergétiques qui émettent des courants d'énergie et magnétiques. 

Des capsules sans roues, des véhicules de différentes tailles sont utilisés pour se déplacer d'une base 

à une autre, pour se rendre dans l'intra-terre, en-fait c'est comme des tunnels. Aussi, certaines races 

extraterrestres créaient des tunnels juste au-dessus de ces routes pour en utiliser l'énergie et se 

déplacer avec des véhicules spéciaux à grande vitesse, entre deux ou plusieurs lieux d'activité. 

Les tunnels font en moyenne neuf mètres de diamètre, et même de petits vaisseaux peuvent les 

utiliser. Il est aussi possible d'utiliser ses tunnels « à pied », le déplacement pour les débutants peut 

s'avérer laborieux et mouvementé, parce que ces tunnels sont comme vivants, le déplacement se fait 

par l'intention et la stabilité de l'espace aussi. C'est comme une sortie astrale, excepté que vous 

utilisez votre corps physique. Le déplacement se fait rapidement, les tunnels sont lumineux avec une 

couleur bleue scintillante et jaune. 

Pour un être humain qui aimerait se déplacer à l'intérieur, il lui faudra avoir un taux vibratoire intense, 

un contrôle de ses pensées totales, mais surtout avoir une invitation pour la destination. 

Une base extra-terrestre a été découverte en Roumanie, dans les Carpates, dans un site montagneux 

qui s'appelle, le mont Bucegi. 

Une coalition roumaine et Américaine a découvert une base avec des installations technologiques 

très avancées, non humaine, même si désactiver le champ de force qui protégeait cette basse a été 

très compliqué et mortel pour certains, des tables holographiques. qui projettent en trois dimensions 

des contenus informationnels ont été trouvées, aussi des tunnels. Un tunnel vers l’Égypte, le Tibet, 

Irak (les soldats américains avaient déjà découvert la base en Irak, mais ils n'avaient jamais pu y 

accéder à cause du champ de force qui empêchait toute intrusion humaine), et le centre de la terre. 

Tout est confidentiel, mais tout est confirmé néanmoins. La vérité, la connaissance circulent toujours 

dans l'univers. 

Qu’en est-il de votre maison, votre lieu de vie ? 

Votre maison a sa contrepartie énergétique, sa vibration et la vibration de ses occupants. C'est là 

que rentrent en action des esprits de la nature, que vous appelez « élémentaux », vous les connaissez 

pour la plupart, car ils sont liés à la nature, aux arbres, aux fleurs, aux rivières, mais vous en trouvez 

aussi dans des réseaux de l'éthérique de la terre, tous les phénomènes qu’un géobiologue trouve au 

niveau éthérique est habité par un esprit de la nature, qui assume un rôle, une expérience. 
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Ainsi, une cheminée Cosmotellurique, le radon, un nœud pathogène, un vortex est habité par un 

esprit de la nature, l’exception sont les chakras qui sont directement liés à Gaïa, ils ne sont pas 

habités. 

Les esprits de la nature sont en lien avec des esprits supérieurs divins, qui les placeront là où ils 

entreront en résonance avec des vivants, ou des arbres, ce ne sont pas n'importe quels esprits de 

la nature, tous problèmes énergétiques rencontrés dans un lieu sont propres à un esprit de la nature, 

mais aussi à une résilience particulière avec un des occupants de la maison. Dans chaque 

intervention d'un lieu, lorsque vous n'avez qu'une seule personne qui y vit, tous les problèmes que 

vous rencontrerez seront en lien avec des énergies ou des esprits, qui ont tous un lien avec l'occupant. 

Quand vous avez 2, 3, 4 occupants ou plus, vous trouverez tout un ensemble d'anomalies qui sont en 

harmonie avec chacun des occupants du lieu. 

Chaque chambre à coucher est souvent le lieu où dorment une ou deux personnes, pourtant vous 

rencontrerez des problèmes parfois différents suivant les deux personnes qui occupent la chambre. 

Vos émotions font aussi une attraction pour un ensemble de problèmes géobiologiques au 

niveau de l'éthérique, mais plus un être humain s'ouvre spirituellement, plus sa maison deviendra 

aussi légère, spirituelle et vous ne trouverez que très peu de problèmes. 

Il vous arrive de faire des erreurs dans certaines vies, vous pouvez avoir des attitudes non conformes 

à l'amour, votre âme décide d'utiliser les esprits de la nature pour provoquer des anomalies là où 

vous résidez. C’est une façon indirecte pour effacer de petites erreurs, dettes, mais le but principal 

est de faire grandir le véhicule en conscience. 

C'est une constatation, lorsque vous intervenez dans une maison, un jardin, une grange, etc., il y a 

toujours un lien entre le propriétaire, le locataire, les habitants, les voisins et le lieu. Tout est 

attraction, les esprits en lien avec ce lieu sont là pour faire grandir les personnes qui l'occupent. 

Concernant ceux qui ne croient pas aux effets néfastes des conséquences des énergies froides qui 

remontent du sol, regardez simplement certains arbres qui poussent avec un tronc courbé ou de 

travers, des gonflements, des formes bizarres à cause de problèmes d'énergie au niveau du sol, de 

l'eau souterraine ou dans l'air. 

Vous trouvez de nombreux arbres avec un tronc bien droit, d'autres qui partent d'un côté ou de l'autre, 

comme si un mur invisible les poussait vers un côté, ou alors c'est l'arbre qui fuit l'énergie qui le 

dérange dans sa croissance.   

Quand les arbres sont poussés à fuir ces énergies froides et ils se distordent de façon incroyable, ce 

n'est pas pour rien, c'est pour ne pas subir les perturbations énergétiques qui pourraient faire mourir 

l'arbre. 

La prochaine fois que vous voyez un arbre qui penche, vérifiez si vous ne trouvez pas une anomalie 

à côté de son tronc. 

De même, si vous êtes amenés à planter des arbres fruitiers ou ornementaux, il sera important de 

vérifier si l'endroit est neutre ou positive avant de faire le trou. 
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L'astral : 

L'astral est une vibration différente de l'éthérique, c'est dans cette vibration ou dimension que les 

personnes désincarnées évoluent. 

Elles sont constituées simplement d'un corps astral, un corps vibratoire, elles ne comprennent et 

évoluent que dans une vibration. Ces consciences et d’autres énergies ne peuvent apercevoir que le 

champ magnétique de votre aura, qui se trouvent aussi dans l'astral, vous êtes multidimensionnels. 

Une personne désincarnée ne voit pas la matière, ni un corps de matière, sa représentation est 

simplement énergétique et informationnelle. 

Quand vous êtes vivants, votre corps astral est relié par un cordon d'argent à votre corps éthérique, 

c'est ainsi que, lorsque, vous êtes inconscients, votre corps astral reste dans le double de la terre, 

l'éthérique. À l’inverse, quand vous décédez, la corde d'argent qui relie le corps éthérique se dissout, 

le corps astral n'a plus la même vibration et se retrouve immédiatement dans la dimension de l'astral, 

avec aucune possibilité de revenir dans l'éthérique. 

Il est simple de faire la différence avec un corps astral qui est lié à un vivant, il est doux, vibratoire, 

se dilate comme un ballon. 

À l'inverse, un corps astral d’une personne décédée, pique le bout des doigts, vous pouvez ressentir 

du froid et un petit vent. 

Vous trouvez beaucoup de personnes désincarnées dans l'astral, pour différentes raisons, cela dit 

quand elles décident d'aménager dans votre maison, la cohabitation est parfois houleuse. Vous 

trouvez aussi des consciences malveillantes, ceux qui se sont dissociées de la Source, et leurs 

créations qui s'appellent des entités. 

Également dans l'astral, vous retrouverez toutes les énergies basses que les humains créent par 

leurs pensées, d'autant plus si elles sont de colère, de haine, de jalousie, toutes ces énergies se 

condensent pour former des énergies puissantes qui prendront vie et deviendront des parasites qui 

chercheront une faille pour squatter et vampiriser les vivants afin de se nourrir de leurs énergies. 

Lorsque votre aura est décalée, vous êtes susceptibles de vous faire incorporer par de énergies qui 

prennent souvent une forme animale ou végétale. 

Il est facile avec un peu d’expérience, de nettoyer l'astral d'une pièce, son volume, et de vérifier de 

temps en temps sa vibration. Plus une pièce est chargée, plus sa valeur vibratoire est basse, vérifiez 

votre lieu de vie avec des outils ou votre ressenti, 

La matière : 

Les êtres humains sont des inventeurs extraordinaires, cela dit certaines de leurs technologies sont 

extrêmement toxiques pour la vie humaine et animale. 

Les appareils électriques sont fort utiles dans la vie de chaque jour, cependant ils sont souvent au 

niveau énergétique nocifs pour votre santé.  
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La télévision, le micro-ondes, les compteurs électriques, les téléphones mobiles, les antennes relais 

mobiles, hertziennes, les boxes que les opérateurs louent sont productrices d'ondes vibratoires 

nocives, en réalité, vous êtes percutés en permanence par des ondes vibratoires agressives pour votre 

corps biologique et vos organes. 

De surcroît, puisque vous détenez une grande partie de ces technologies dans vos lieux de vie, votre 

maison devient une caisse vibratoire où vous êtes bombardés de jour comme de nuit par des énergies 

vibratoires basses qui vous perturbent, vous déstabilisent, vous fatiguent et vous rendent malades. 

De nouvelles pathologies sont nées avec l'arrivée des antennes relais pour téléphone mobile, 

certaines personnes sont devenues électro-sensibles aux ondes vibratoires, elles doivent se réfugier 

dans des zones blanches pour se préserver de ces ondes vibratoires perturbantes. 

Vos maisons sont aussi mal étudiées pour leur construction, les matériaux utilisés sont conducteurs 

électriques, votre demeure devient un véritable four à micro-ondes, ce qui blesse  progressivement 

votre corps. 

Même si vous ne ressentez pas les effets directs, il y a tout de même des effets indirects, 

principalement sur le cerveau des enfants dans leur développement cognitif, sur l'attention, la 

concentration. 

De nombreuses études scientifiques ont démontré la dangerosité des ondes sur des animaux et des 

êtres humains, mais, le profit surpasse l'aspect médical, les gouvernements poussés par les puissants 

groupes industriels choisissent plutôt le profit que la santé des peuples. Ainsi, vous devez apprendre 

à vous protéger des nuisances énergétiques, avoir la sagesse d'éteindre les appareils émetteurs la 

nuit. Vous devez être logique avec vous-même, ce ne sont pas les autres qui doivent prendre soin de 

vous, soyez les acteurs de votre vie, vous pourrez vivre dans votre lieu de vie dans de belles énergies 

douces et saines pour vous. 

 Le gardien du  seuil : 

Toutes les habitations que les êtres humains construisent en dur, aussi bien que dans des cavités 

rocheuses habitées, les cryptes dans lesquelles des cérémonies cultuelles ont pu être réalisées, les 

habitations précaires faites en bois, même des tentes, sont soumises à une même loi, vous trouvez, 

un Gardien du seuil. 

Le Gardien est un esprit qui a une mission d'enregistrement de toute l’activité, ce qui se passe 

dans un lieu d'habitation, des habitants qui y vivent, il est la mémoire du lieu, tant que la maison 

n'est pas détruite, le gardien du seuil enregistre. 

Quand une autre maison, immeuble sera construit sur un ancien site ou maison, le nouveau gardien 

du seuil, aura en mémoire les connaissances antérieures du lieu, des activités merveilleuses ou pas 

qui se sont déroulées à cet endroit. 

Il arrive souvent que des particuliers ou entreprises fassent construire des bâtiments sans se soucier 

du vécu du lieu, il n'empêche que la mémoire informationnelle peut rentrer en résonance négative et 

créer des ennuis dans une maison ou un bâtiment.  

Des maisons sont parfois construites sur d'anciens champs de bataille, des cimetières, des lieux de 

fosse commune après des massacres, le lieu aura une influence informationnelle sur les occupants. 
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Il sera ainsi nécessaire de faire intervenir un spécialiste en nettoyage énergétique, un  

géobiologue pour effacer les mémoires de lieu qui polluent ceux qui vivent dessus.   

Le gardien du  lieu (jardin) : 

Lorsque vous possédez un jardin, des terres, votre propriété est soumise à la loi du Gardien du lieu, 

qui enregistre tous les événements qui se réalisent en extérieur, les belles actions et les mauvaises 

aussi. 

En-fait, dès que vous acquérez ou louez un terrain, sans que vous en ayez conscience, tout ce qui se 

passe est enregistré. Tous les anciens propriétaires et locataires auront laissé des informations les 

concernant, il n'empêche que vous êtes toujours attirés pour acquérir un bien. Ensuite, il est 

intéressant de comprendre votre relation entre l'endroit et vous. Pourquoi avez-vous flashé pour cette 

maison ou ce terrain ? Qu'est-ce que vous avez à comprendre ? 

Pour les personnes qui ont une conscience élevée, qu'elles désirent vivre en harmonie avec le gardien 

du lieu, communiquer avec lui vous permet d'avoir des informations pour tout ce qui touche 

l'extérieur, les arbres, un jardin potager, les cultures, la forêt, les animaux qui vivent à proximité, 

vous aurez de bons conseils pour vivre, prendre soin de ce que Gaïa vous confit. C'est ainsi, que 

vous discuterez pour toutes actions dans le jardin avec l'accord des esprits de la nature et le gardien 

du lieu, qui est un peu, comme un responsable. 

Tous ceux qui sont jardiniers, dans le domaine agricole, qui ont cette conscience élevée garderont 

des liens étroits avec le gardien du lieu et les esprits de la nature, les conseils qu’ils promulguent 

sont extraordinaires, cultiver devient un jeu, vous êtes là aussi pour profiter de la nature et de ses 

plaisirs. Vous devez juste respecter ce cadeau de Gaïa, votre terre, l'aimer et ne pas la détruire. 

Les liens de résonances : 

Lorsque vous intervenez dans une maison, un jardin, une grange, un petit ou grand bâtiment, il y a 

toujours un lien ou une relation entre le propriétaire, le locataire, les habitants, les voisins et le 

lieu de vie. Tout est attraction, les énergies attirées sont là pour faire grandir les personnes qui 

l'occupent. 

Quand des esprits ou des personnes désincarnées malveillantes résident dans un lieu de vie, ce 

désagrément est une contrainte pour vous faire grandir, dans une autre conscience. 

Même si cette intrusion est compliquée et pas forcément agréable, ces énergies ne sont pas là pour 

vous tuer, tout n'est pas permis, des énergies malveillantes qui viennent assassiner des vivants est un 

phénomène extrêmement rare, mais qui se produit dans certaines circonstances prévues. Même si 

vous l'avez oublié lors de votre entrée dans une enveloppe charnelle, votre âme a demandé ces 

expériences et planifié ces confrontations pour vous faire grandir, ouvrir votre conscience 

endormie. 
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De la même façon, il arrive aussi que cette expérience ait été imposée par des guides spirituels 

supérieurs pour dépasser un certain niveau d'émotion et aider le véhicule à épurer davantage de 

karmas (pour les êtres connectés à la Source). 

Une harmonisation est bien plus qu'un nettoyage énergétique informationnel d'un lieu. C'est une 

ouverture de conscience pour les habitants. 

Une maison est semblable à un être humain, elle devient spirituelle. 

Votre lieu de vie est important, vous aimez vous sentir bien à l'intérieur, mais aussi protégé des 

intempéries. Vous passez une bonne partie de votre vie dans une ou plusieurs maisons, appartement, 

ce qui signifie qu'il se crée un lien affectif. 

L'intérieur de votre lieu de vie, vous l’appréciez, c'est votre représentation de la beauté, de vos 

croyances, votre intimité. Pour certains qui subissent un cambriolage, ils expriment cette intrusion 

comme un viol de leur personne. Votre toit, votre maison et depuis des millénaires a une importance. 

Autrefois, les personnes naissaient et mouraient dans la même maison. 

Vous passez beaucoup de temps dans votre lieu de vie, vous voulez souvent transmettre ce bien à 

votre descendance. Vous comprenez pourquoi vous pouvez trouver tout un ensemble d'énergies qui 

se superposent, année après année, soit pendant toute une vie. 

Quelle relation l'habitant a-t-il avec sa maison ? 

Il est intéressant de remonter l'espace-temps pour comprendre un lieu.  

Effectuer une intervention, chez vous ou à l’extérieur, vous permet d'apprécier le lien ou la relation 

avec une maison, pas simplement au niveau de la transmission transgénérationnelle par lien de sang, 

aussi dans votre propre mémoire en tant qu'âme qui participe à sa propre évolution spirituelle. 

Lorsque vous décidez de visiter votre mémoire causale, vous saurez pourquoi vous êtes attirés 

soudainement par un lieu, un village, un terrain ou une maison. 

Vous devez en qualité de géobiologue, qui est un thérapeute spirituel à part entière, analyser 

pourquoi l'âme veut vivre à cet endroit, ce qu'elle est venue comprendre. 

Vous ne devez pas simplement voir une maison, un immeuble dans sa dimension réelle, de cette 

époque, sur votre planète tout est en évolution, avant la construction de cette maison, il y a pu avoir, 

une autre maison, un terrain, un bois, etc., mais quel est votre relation avec ce passé lointain que 

vous avez oublié ! 

Découvrir, si ce lieu a servi pour de belles actions d'amour, une élévation spirituelle ou alors pour 

des actes cruels, des sacrifices, des tortures, des lieux souffrance et de guerres, etc. Votre monde est 

depuis toujours dans les conflits, des atrocités, des cruautés, malencontreusement, peu d'évolution 

en plusieurs millénaires, votre siècle moderne ne fait que confirmer la trame dramatique des 

millénaires passés. 

Votre âme a-t-elle une bonne raison de revenir une dernière fois en ce lieu, et pourquoi ? Beaucoup 

de personnes principalement à votre époque reviennent là où elles ont vécu dans d'autres expériences 

de vie. Certaines d'entre elles ont vécu à l'époque celtique, grecque, romaine, amérindienne, etc., 

voire beaucoup plus loin dans l’espace-temps. 
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C'est un jeu de comprendre le lien entre les protagonistes et les personnes qui occupent ou ont occupé 

un lieu, car tous ont eu une relation à un moment donné, dans une autre vie avec ce lieu. Ces 

informations vous permettent de faire évoluer votre conscience.  

Vous vivez une époque de nettoyage profond de vos mémoires ancestrales. Ainsi, avant de partir 

pour un autre grand voyage, sur une nouvelle terre vierge de toute souillure humaine, votre âme est 

revenue une dernière fois réparer, se recueillir, comprendre les erreurs d’anciennes expériences sur 

cette planète, juste pour que vous en ayez la réalité.  

Vous devez vous rappeler que vous avez foulé cette planète et expérimenté depuis des millions 

d'années, sous une forme pas toujours humaine comme votre corps est aujourd'hui, sur des continents 

qui ont disparu : tels que, l’Atlantide, le continent de Mu et Boréales, la Lémurie, et beaucoup 

d’autres civilisations disséminées partout sur la planète. À une autre époque, vous trouviez 56 % de 

terre émergée supplémentaire, la population de l'époque était supérieure à la vôtre, vous avez eu de 

merveilleuses expériences de vie avec des maîtres spirituels aux capacités psychiques hors norme, 

aussi grandi dans des civilisations autrement plus spirituelles qu'à votre époque, avec des niveaux 

technologiques que vous ne pouvez imaginer. L’ambition de certaines créatures humanoïdes 

remplies d'orgueil a fait basculer le monde d'autrefois dans un cataclysme planétaire que les humains 

ont appelé « le déluge », beaucoup d'entre vous sont morts à cause de ce déluge, ou tsunami 

planétaire qui a anéanti une grande majorité de la race humanoïde et humaine. 

L'humanité actuelle ne vit que sur les ruines d'anciennes civilisations, que les archéologues 

découvrent quelquefois en pratiquant des fouilles, qui ont eu leur apogée et leur déclin, à chaque fois 

pour des raisons de pouvoir et d'orgueil. Les océans regorgent de secrets, de trésors, de mémoire du 

passé, ceci est votre mémoire collective que vous venez « purifier » ou « conscientiser », une dernière 

fois avant de laisser derrière vous, cette planète totalement usée par l'orgueil du pouvoir de la 

domination, qui doit se reposer pour se reconstituer, avant de partir pour cette nouvelle terre, vous 

avez une dernière fois l'opportunité de la remercier de vous avoir porté comme une mère et permis 

de devenir ce que vous êtes aujourd'hui des adultes reconnaissants, des êtres spirituels supérieurs. 

Comprendre les énergies subtiles qui cohabitent avec vous : 

Vous rencontrez un  problème récurrent qui se constate dans beaucoup de lieu de vie, etc., ce sont 

les problématiques causées par des énergies de l'astral. 

Il est vrai, que lorsque vous ressentez les énergies, que vous vous sentez observé, parfois bousculé, 

agressé, poussé par une force invisible, il est naturel de se poser des questions. Vous avez la sueur 

qui coulent le long des tempes.  

En plein nuit, une force vous tire par les pieds, vous enlève les draps, c'est surprennent, cependant 

les cas ne sont plus anecdotiques, cela devient une réalité pour beaucoup. Des personnes vous 

appellent paniquées pour les aider à résoudre, comprendre ce qui leur arrive.  

Elles sont effrayés de cette expérience.  
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Vous avez tous vu des films à sensation forte qui traitent de sujets spirites, d'entités démoniques, de 

fantômes assassins qui vous donnent la frousse. 

La plupart du temps, un géobiologue sera appelé pour résoudre un problème « d'entité », qui circule 

dans la maison. La réalité est tout autre, cela ne signifie pas que des énergies puissantes puissent 

provoquer des dégâts et agressions, mais cette réalité violente reste anecdotique. 

Voici les différentes problématiques que vous pouvez trouver le plus souvent et qui proviennent de 

la dimension de l'astral. 

► Des personnes désincarnées qui veulent monter dans la lumière. 

Vérifiez si l'âme ou corps astral qui veut monter a besoin au préalable d'être nettoyé d'une entité, de 

serpents, de poulpes, de pieux qui alourdissent son corps subtil et l'empêche de changer de 

dimension. (Voir chapitre 46, page 449) 

Vous pouvez être un passeur d'âme et ne pas en avoir pris conscience. C'est ainsi que, vous réalisez, 

que vous attirez des énergies qui demandent votre aide. 

Cela fait partie d’une mission de vie que certaines âmes ont accepté. C'est un merveilleux privilège 

de collaborer avec l'Univers. 

►  Certaines âmes, personnes désincarnées, décédées dans des conditions violentes, difficiles, 

assassinat, peuvent rester dans un lieu, où elles ont perdu la vie (maison, cave, grange, jardin, etc). 

Vous avez encore sur votre planète des conflits armés, beaucoup décèdent dans des conditions 

dramatiques. 

Elles ne sont pas forcément malveillantes, elles revivent en boucle leur dernier instant. Ces âmes ne 

peuvent pas se débrancher de cette projection. C'est similaire à un rêve qui ne se termine jamais. 

Jusqu'au moment où un facteur déclenchant permettra à l'âme de se réveiller de sa léthargie. 

Pour rentrer en contact avec une âme endormie dans sa projection, vous aurez absolument besoin 

de votre guide spirituel, ou d'un être de lumière, qui intercédera pour réveiller l'âme, ensuite vous 

pourrez l'aider, lui expliquer certaines notions de temps, des âmes peuvent rester dans cet état 

pendant des décennies, puis vivre un second choc, car leur mémoire se sera arrêtée seulement sur le 

moment du drame, vous devrez lui expliquer que tout ce qu'elle a vécu remonte à plusieurs années. 

Vous trouvez dans des champs, des bois, en bordure de route des âmes qui vivent en boucle leur 

propre projection, si vous décidez d'aller les déranger, pensant qu'il serait mieux de les réveiller, 

elles pourraient mal  prendre cette intrusion et vous le faire comprendre en vous poussant. 

C'est pour cette raison, demandez toujours à vos guides des conseils avant une intervention. 

► Les personnes désincarnées malveillantes, aussi appelées « âmes errantes » sont le véritable 

problème dans un lieu de vie. Elles sont agressives, violentes, peuvent provoquer des dégâts sur des 

matériels électriques, créer un incendie, violer énergétiquement une femme. Vous agresser 

physiquement comme des coups de poing, des gifles, pousser une porte ou un vivant dans un escalier, 

provoquer un accident pour blesser un individu, tous les coups sont permis pour ces énergies qui ne 

sont pas reliées à la Source, elles ne respectent pas les lois spirituelles. 
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Chaque âme errante est propre à elle-même, elle vient régler un compte karmique avec un ou 

plusieurs vivants. Cependant, toutes ne sont pas des tueuses sanguinaires. La médiation peut être, 

véritablement compliquée, voire impossible, c'est assez rare, dans une telle circonstance, le 

propriétaire ou les occupants du lieu devront s'impliquer dans cette négociation, c'est aussi une 

ouverture de conscience qui peut être prévue par l'Univers. 

C'est une des principales causes de pollution vibratoire des lieux. Le taux vibratoire de la maison 

baisse avec de telles énergies, vous pouvez avoir des ressentis de froid, d'oppression, de mal-être. 

Il sera absolument indispensable de faire un protocole d'excuse contre ces âmes errantes, mais surtout 

trouver une personne compétente pour régler le problème. Cela ne s’improvise pas. 

► Dans la même veine, vous pouvez avoir aussi une conscience malveillante, agressive, une 

conscience non incarnée. 

Les manifestations sont identiques, à la différence qu'un esprit peut incorporer toute sorte de matière. 

Comme il est très subtil, il peut incorporer un bijou, une chaise, un lit, un appareil électrique, etc. 

Toutes les âmes désincarnées,  les consciences bienveillantes ou malveillantes, les entités qui 

vivent avec vous, dans votre maison ont un lien avec les occupants du lieu. Il peut s'agir de 

liens de : 

→ Vie antérieure 

→ Même famille spirituelle 

→ Un lien de filiation dans la matière, vos ancêtres (famille de naissance) 

Vous devez être réaliste et n'en déplaise à certains, pour résoudre de telles situations avec des 

énergies subtiles, il est préférable de se rapprocher de personnes compétentes qui ont de l'expérience, 

et savent communiquer avec des énergies bienveillantes. 

À une autre époque, il était courant d'utiliser de l'encens, du sel, des musiques religieuses, des chants 

sacrés, l'utilisation de bols tibétains, des bols en cristal, des amulettes bénies, de l'eau bénite, des 

crucifix, des bougies, une fleur de vie, un sceau de Salomon, des prières pour chasser de telles 

énergies pour purifier ou nettoyer une maison. 

Lorsque vous possédez de tels outils qui vous font du bien, c'est un aspect spirituel très 

agréable. 

Cependant, avec la montée vibratoire colossale de la planète que vous subissez, tous ces outils 

ne sont plus aussi efficaces qu'avant. Vous devez en avoir conscience, faire évoluer vos 

pratiques de nettoyage. 

Les fantômes d'origine humaine : 

C'est un phénomène que vous pouvez rencontrer dans votre lieu de vie, c'est peu courant, ce n'est 

pas produit par une personne décédée, ou un esprit, mais par un homme ou une femme qui crée un 

dédoublement de sa personne pour hanter un lieu. 
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Ce n'est pas le corps astral de la personne qui est concerné, il est subtil, mais ce corps astral peut 

créer un double pour aller embêter des voisins pour des raisons malveillantes, pour s'approprier d'une 

maison par exemple. 

Ce double est en relation avec le corps astral, aussi la conscience du corps physique, par un lien 

énergétique et en lien avec le corps éthérique. La personne qui crée ce double peut, comme dans un 

rêve, vivre la situation, ou possède cette faculté qu'elle utilise à mauvais escient, pour nuire à un 

vivant ou se l'approprier par force.  

C’est souvent un règlement de compte, l’être qui utilise cette technique est malveillant. Ce double 

est un condensé d'énergie, a une force intéressante pour faire du bruit dans une maison, taper sur un 

mur, une porte, même pousser des objets, et agresser sexuellement une femme. Il est possible de le 

voir en forme lumineuse, dans l'aspect d'un être humain, il traverse les murs et les portes. 

Celui ou celle qui produit ce double n'a pas que des intentions d'amour. C'est de la manipulation par 

la peur, pour acquérir ce qui n'est pas accessible naturellement. 

Lorsque vous êtes confrontés par une telle apparition, vous pouvez intervenir et vous défendre. Les 

prières ne fonctionnent pas devant ces manifestations qui refroidissent tout cartésien. Quand vous 

avez déterminé que c'est un double, la seule parade sera de l'attaquer avec une pointe en acier qui 

aura une poignée en bois (pour ne pas prendre une décharge électrique), pour blesser un membre, un 

bras ou une jambe. 

Si vous visez la tête ou le cœur, vous tuerez ou blesserez gravement le créateur du double puisque, 

il y aura une répercussion directe sur son corps biologique, avec de grandes souffrances. Quand la 

pointe touche le double, des étincelles se produisent, ou comme un arc de fer à souder : votre but 

n’est pas de tuer la personne qui a créé ce double, simplement vous défendre. Quoique l'on sème, 

c'est aussi ce que l'on récolte. 

Les êtres humains qui ont des capacités extraordinaires doivent seulement les utiliser pour donner 

de l'amour. Padre Pio ce grand mystique utilisait la bilocation pour aider des personnes et les soigner 

à distance. 

Marie-Yvonne-Aimée savait utiliser la bilocation pour transmettre des messages et soigner. Le 

Christ utilisait la bilocation, il était en plusieurs endroits au même moment, et en toute conscience. 

Vos guides spirituels, originaires d’autres dimensions, utilisent cette particularité. Cependant, 

comme ils sont plus subtils, vous ne pouvez pas les voir, mais ils restent discrets, ils ont conscience 

de tout et vous aident dans votre pratique thérapeutique. 

La mémoire du lieu : 

Toutes les expériences vécues dans un lieu, quel qu'il soit, s'enregistre comme gravé sur un CD. C'est 

ce que vous appelez « la mémoire du lieu » ou « rémanence », cette vibration émotionnelle est 

projetée ou posée par les habitants. Ces informations mémorielles s'incrustent et restent gravées dans 

les murs, les objets, le sol, le plafond, dans toute une pièce, la maison et devront être transmutés 
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régulièrement pour éviter d'influencer par la suite vos propres émotions. En effet, ces énergies 

vibratoires basses vont vous percuter, vous influencer sans que vous en ayez conscience. 

Lorsque vous êtes sensitifs, vous pouvez éprouver des lourdeurs, des oppressions, mal au cœur, des 

angoisses, de la tristesse. Cela peut particulièrement vous affecter s'il y a eu un meurtre, un viol, de 

la violence, de l'alcoolisme, des tortures physiques et psychologiques dans ce lieu. Toutes les actions 

commises dans un lieu sont archivées et restent dans la mémoire de l'univers, vous pouvez y avoir 

accès, pour en comprendre le passé. Ensuite, vous ne pourrez dissoudre que les rémanences des 

actions qui ont découlé des actions. Ce que les personnes ont laissé comme information émotionnelle 

négative est transmuté pour ne pas gêner les occupants.  

Vous saisissez l'importance de vivre en paix, dans l'amour, dans votre lieu de vie, et encore plus de 

partager votre vie avec des personnes qui résonnent comme vous, dans l'amour, que ce soit en pensée, 

en parole et en acte. 

Pour enlever de votre maison ces rémanences et les mémoires produites, par vous-même ou les 

autres, vous utiliserez vos mains astrales comme un tamis, vous pourrez créer des rouleaux de 

nettoyage programmés, demander l'aide d'un esprit de la nature afin de transmuter en lumière toutes 

ces émotions basses. Pratiquez régulièrement ces nettoyages, comme vous lavez votre linge, votre 

lieu de vie nécessite des soins pour ôter ces pollutions. 

 

 

Les problèmes énergétiques du sol :  

La connaissance de la géobiologie énergétique et subtile est complexe, passionnante et infinie. Vous 

pouvez passer toute une vie à l'étude des phénomènes qui impliquent la géobiologie, tout est 

merveilleux, l'étude et la compréhension des sites sacrés, des différents réseaux, les édifices et 

monuments anciens, etc. 

Les guides seront concis dans la description pour que tout le monde puisse facilement utiliser des 

outils simples pour devenir autonome dans les interventions, des rectifications énergétiques de son 

lieu de vie, et non seulement réservées à des initiés. 

La géobiologie est un amusement, comme tout dans la vie d'un être spirituel, et accessible à 

beaucoup. Le but dans un premier temps n'est pas d'apprendre par cœur tout ce qui traite de la 

géobiologie, c'est la pratique qui vous permet d'apprécier le résultat concret d'un nettoyage en 

géobiologie. 

Dans toute intervention, votre but sera simplement de résoudre un problème qui gêne et perturbe 

votre lieu de vie. S’il n'est pas nécessaire de faire des années d'études pour pratiquer, ne voyez pas 

la géobiologie comme dans l'apprentissage de certains métiers, où on vous impose des années de 

connaissance pour juste commencer à pratiquer. L'instruction de la géobiologie a plusieurs aspects 

distincts, cela est vrai, c'est surtout de la logique, du bon sens et être à l'écoute de son corps intérieur. 
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L'utilisation d'outils comme le pendule, de baguettes coudées, antennes de Lécher, et bien d'autres 

peuvent être utile, pour d'autres avec le clair-ressenti, un merveilleux outil, très précis, la 

kinésiologie, le bras pendule, voire des capacités extra-sensorielles. 

  

Pour rectifier et intervenir sur des énergies subtiles, seules des énergies intelligentes 

pourront intercéder pour vous. 

D’où la nécessité de communiquer, avec un esprit de la nature, son guide spirituel, 

un être d'une autre dimension, un être de lumière qui permettront de faire la 

demande, l’intercession, pour vous.  

Vous êtes en communication subtile, et tout se pratique ainsi pour supprimer ou 

rectifier une anomalie énergétique. Lorsque des outils sont utilisés, c'est simplement 

pour communiquer et échanger avec ceux qui vous aident et avoir des informations 

pour résoudre le problème énergétique.  
 

Voici une liste non exhaustive d'aspects et de problèmes géobiologiques que vous pouvez détecter. 

Les réseaux telluriques ou réseaux géo-telluriques : 

Vous trouvez dans l'éthérique de la terre tout un ensemble de réseaux, ils sont naturellement 

présents, ils ne sont pas forcément nocifs exceptés ceux qui vont se croiser pour créer ce que l'on 

appelle un nœud pathogène : au ressenti il est froid, comme un vent froid en spirale à droite 

ou à gauche qui monte du sol, aussi des réseaux à polarité vibratoire basse. En réalité, le plus 

important est la connaissance de la structure de Gaïa au niveau de l’éthérique, ce qui vous permet 

de bien saisir comment Gaïa fonctionne.  

Comment elle a structuré cette planète au niveau de ses réseaux ? 

Un ensemble de réseaux que vous découvrirez plus bas, comme une grille, ou un grillage tellurique, 

en forme de bandes, pour certains plus ou moins larges de 7, 10, 14, 17, 19, 24, 27, 32, 36 

centimètres, et d’autres larges de quelques millimètres, les plus vibratoires sont positionnés dans 

l’éthérique superposés les uns sur les autres. Le mot superposé est le plus adapté pour comprendre 

le fonctionnement. 

En réalité, vous trouvez en totalité 45 superpositions de grilles, les unes au-dessus des autres 

superposées dans l’éthérique au niveau de la structure que représente le sol physique. Vous verrez 

qu’il y a des subtilités lorsque vous découvrez les réseaux dans un lieu de vie. 

Chaque grille est constituée de réseaux, vous en avez 18, qui sont plus ou moins vibratoires. 

Un réseau peut émettre une onde vibratoire basse, comme haute. 

Chaque grille est différente d’une autre, et d’une grille à une autre les réseaux n’ont pas la même 

puissante vibratoire. 

► Un réseau à faible vibration ou polarité négative se ressentira par un ressenti énergétique froid. 

► Un réseau à haute vibration ou polarité positive se ressentira par un ressenti énergétique doux, 

chaud, force ondulatoire. 
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Votre corps éthérique est très sensible aux variations et dilatation énergétique, il se dilatera lorsque 

la vibration est haute, mais se rétractera lorsque la vibration est basse. 

► Point important, puisque tous les êtres humains ont une puissance vibratoire différente, la 

sensation des émissions des énergies des réseaux ne sera pas perçue de la même façon. 

Exemple : 

Lorsque votre corps éthérique vibre à 500 d’intensité, si vous ressentez un réseau à 400, vous le 

sentirez désagréable, froid, à l’inverse lorsque votre corps éthérique vibre à 350 et que vous 

ressentez le même réseau à 400, vous le trouverez agréable, car la vibration est supérieure ou égale 

à la vôtre. En réalité, la loi de la proportionnalité fonctionne toujours en énergétique. Ce qui est bien 

pour vous au niveau vibratoire n’est pas forcément agréable pour votre voisin. Plus votre vibration 

est élevée, plus les réseaux à faible polarité vous incommoderont, surtout si vous êtes sensitifs. C’est 

à ce moment-là que vous intervenez pour faire une augmentation vibratoire d’un réseau. 

À l’inverse, quand votre vibration énergétique est faible, et que votre maison est traversée par des 

réseaux très vibratoires, vous ne serez pas bien du tout dans votre lieu de vie, et même vous pourrez 

tomber malade, car votre corps biologique sera fatigué, il faudra modifier l’intensité vibratoire des 

réseaux. Cela dit, il est plutôt exceptionnel d’acheter une maison trop vibratoire puisque vous faites 

attraction sur ce que vous émanez, la plupart du temps vous allez là où cela vous correspond. 

Remarquez que tout le monde ne supporte pas les lieux et sites sacrés trop longtemps, un taux 

vibratoire trop élevé vous fatiguera rapidement et vous serez obligés de vous éloigner. 

À quoi servent ces réseaux et qu’elles sont les conséquences dans la structure de la matière ? 

Tous ces réseaux, quel que soit leur vibration, ont une incidence avec votre densité de matière. Ils 

créent une puissante force magnétique vibratoire qui donne la stabilité à la matière du sol, à 

sa structure. 

Cet ensemble permet une stabilisation de la croûte terrestre, ou manteau de la terre, une stabilité dans 

son harmonie, un équilibre, une cohérence. 

C’est votre Terre Mère Gaïa qui crée ces grilles et les dispose dans l’éthérique. Ce ne sont pas les 

esprits de la nature qui organisent ce système complexe. 

 L’éthérique est un univers énergétique vibratoire, avec différents niveaux vibratoires, ce que vous 

vous représentez par « des réseaux sous la forme de grilles, filets », est une représentation pour vous 

donner une réalité, de ce que vous pouvez comprendre. 

Vous ne trouvez pas de ligne droite dans l’éthérique, ni de volume, puisque tous ces réseaux sont 

des ondes vibratoires, des ondulations qui parcourent l’éthérique du sol de votre planète. Votre 

planète est immense, vous pouvez vous l’imaginez comme les ondes radio, d’antennes relais 

mobiles, vos ondes hertziennes qui vous permettent de recevoir de l’information, forment aussi une 

grille dans le volume de l’air, à différent niveau de hauteur ou de bandes que vous ne voyez pas. 

Cependant, vous recevez des images sur vos téléphones mobiles, vos téléviseurs, etc, que vous avez 

à la surface. Vous êtes en permanence coupés par des ondes qui quadrillent votre planète. 
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Quand des réseaux traversent votre maison, votre lieu de vie qui est un petit rectangle minuscule sur 

votre planète, les réseaux que vous pouvez repérer sont en ligne droite, et ainsi, vous pouvez, mesurer 

les espacements. 

► En vérité, les réseaux telluriques sont extrêmement sensibles aux fluctuations vibratoires de 

votre champ informationnel, vous abaissez leurs vibrations, ou vous déformez ces réseaux, lorsque 

vous êtes perturbés, principalement lorsque vous êtes en colère, violent, ou que vous utilisez un 

vocabulaire ordurier, vous n’êtes pas dans le cœur, l’amour.  

Votre maison est, comme votre corps physique, les émotions abîment vos cellules, c’est identique 

concernant votre maison qui tombe malade. 

Par, contre, il n’existe pas de médicament allopathique pour votre lieu de vie, ce sont les nettoyages 

énergétiques qui résoudront les problèmes, parce que les habitants du lieu en prennent conscience et 

changeront leurs pensées. 

Voici un exemple approximatif simple de croisement de réseaux qui peut traverser une pièce de 

votre lieu de vie. 

Votre lieu de vie est obligatoirement traversé par un ensemble de réseaux, également les réseaux que 

vous déterminez peuvent être détectés de plusieurs grilles différentes. 

Par exemple, vous trouvez un réseau curry lié à une grille et un réseau Palm correspondant à une 

autre grille, etc. Lorsque des grilles avec des réseaux similaires se croisent, le croisement donne un 

nœud pathogène, une pollution énergétique liée, ou en résonance avec le lieu et avec les 

occupants de cet endroit. 

Quand vous construisez une maison à étage, ou un immeuble quelque que soit sa hauteur, vous 

détectez des problèmes des réseaux et tout un ensemble d’anomalies géobiologiques ? Comment est-

ce possible puisqu’un étage est à plusieurs mètres du sol physique ? Sans compter des tours 

d’habitations que les humains construisent et qui peuvent atteindre des hauteurs surprenantes.  
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Depuis 2007, le Burj Khalifa à Dubaï, Émirats arabes unis, qui détient le record avec une hauteur de 

828, mètres ! À Djeddah (Arabie saoudite), la Kingdom Tower, un gratte-ciel de 1.001, mètres de 

hauteur, est en cours de construction.  

Cependant, même dans ces tours d’habitation à des hauteurs incroyables, les appartements, les 

bureaux sont sujets aux mêmes lois telluriques. 

Vos constructions sont toutes ancrées dans le sol de votre planète, lié à la terre, enchâssées, 

encastrées dans l’éthérique de Gaïa. 

En réalité, si vos maisons, vos immeubles tiennent debout et ne s’effondrent pas, c’est grâce à ces 

réseaux qui régulent la structure du sol, de la matière par leur onde vibratoire constante. Puisque 

vous vivez dans l’éthérique de Gaïa, lorsque vous construisez des bâtiments à étage, tous les étages 

sont soumis à la loi des réseaux, une extension des réseaux se produit, ce qui permet surtout pour 

vos constructions de ne pas s’effondrer pour un temps. 

Les réseaux telluriques sont liés à la stabilité de la matière, c’est, pour cette raison que les anciens 

bâtisseurs avaient la connaissance des réseaux telluriques, ils savaient les repérer, les décaler et ils 

montaient les murs sur des réseaux très vibratoires, comme des réseaux dorés, sacrés. 

La plupart des bâtiments qui servent de lieu de culte sont construits dans cet esprit, les anciennes 

églises, les cathédrales, les temples, aussi, vous trouvez des monuments et des constructions 

beaucoup plus anciennes partout sur la planète, où les bâtisseurs avaient la science géo-tellurique.  

Par exemple, Angkor, dans la province du nord du Cambodge, est une construction bâtie, 

positionnée sur des réseaux sacrés, dorés, argents. 

Vous  devez par jeu et pour approfondir votre connaissance dans la détection des réseaux, vérifier 

les structures dans anciens bâtiments, ruines, que vous avez autour de chez vous. Les bâtisseurs se 

transmettaient entre eux ces secrets, cette science ancestrale vient du lointain passé.  

 

 

   

           

Angkor 
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                Murs de Cuzco au Pérou 

De vos jours, les ingénieurs n’utilisent plus la science tellurique, que ce soit pour des maisons 

individuelles, des bâtiments de travail, les immeubles, c’est bien dommage, car cela éviterait bien 

des déboires. 

Cette science tellurique est toujours connue, mais non appliquée. 

Vos ancêtres qui savaient l’utiliser l’ont apprise d’enseignants particuliers, cela remonte à des 

millénaires, ces enseignants n’étaient pas humains comme vous, ces êtres humanoïdes venaient 

d’ailleurs, ils vous ont transmis cette science que vous avez oubliée. 

 

Les différents réseaux reconnus et détectés par les géobiologues. 

Vous avez un réseau particulier, unique qui entoure votre planète, les guides l’appellent la ceinture, 

ou le joug, parce qu’il est circulaire, c’est le réseau diamant. Inconnu des êtres humains. 

Ce réseau est une limite multidimensionnelle entre deux dimensions, deux mondes, la vôtre et la 12ᵉ 

dimension plus subtile où vivent des humanoïdes. 

Également, sur ce réseau diamant, repose un mur de glace qui entoure votre planète, ce n’est pas 

pour rien que Gaïa l’a fait créer. Cette muraille contient ou retient les océans de votre planète. 

Ce réseau a une largeur de plusieurs centaines de kilomètres. 

● Listes des réseaux, connus, même si leur nom leur a été donné pour les différencier.  

Les anciens bâtisseurs utilisaient ses réseaux très vibratoires pour construire leurs œuvres.  

► Réseau solaires 

► Réseau doré 

► Réseau d’or (représentation du nombre d’or) 

► Réseau d’argent  
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► Réseau sacré 

► Réseau vivant 

● Les autres réseaux qui parcourent le sol éthérique.  

► Réseau Hartmann 

► Réseau Curry 

► Réseau Wissmann 

► Réseau Pérey  

► Réseau Palm  

► Réseau Romani 

► Réseau Lipnic 

► Réseau A, B, C, D, E 

Comme, vous le savez, 18 réseaux différents traversent tout l’éthérique de Gaïa, aucun de ses réseaux 

n’est dangereux, nocif, seulement lorsqu’ils traversent votre demeure ils peuvent rentrer en 

résonance avec vous parce que vous vibrez émotionnellement bas, ainsi vous perturbez le réseau. 

Que devez-vous faire pour rééquilibrer un réseau ? 

Il est possible d’augmenter la vibration d’un réseau, mais ce sera temporaire, car cela ne dépend que 

des habitants du lieu de vie. 

Lorsque vos pensées ne sont que d’amour, vos paroles de même, vous ne produisez aucune anomalie 

dans votre demeure. En réalité, tout dépend de vous. 

Lorsque vous devez construire une maison, un bâtiment, vous pouvez utiliser la science tellurique, 

là encore, cela démontre que vous avez une conscience supérieure. 

Lorsque vous intervenez comme géobiologue, vous devez faire grandir la conscience des personnes 

qui vous appellent.  

Ce seront principalement des nœuds géo-telluriques qui devront être décalés dans un endroit 

neutre par l’intermédiaire d’une conscience intelligente (un esprit de la nature, un être stellaire). 

Les réseaux les plus communément problématiques quand ils se croissent sont les réseaux Hartman, 

Curry, Peyré, Wissmann, Palm, Lipnic. Quand ces réseaux se croisent et s'entre coupent, cela donne 

un nœud pathogène nocif. 

Lors d'une intervention dans une maison, un appartement, vous cherchez simplement où se situe le 

nœud pathogène et vous le décalez dans un endroit neutre. 

  

Il n'est pas nécessaire de déplacer un lit, un canapé, ou quoi que ce soit d'autre, il suffit, de 

communiquer avec vos aidants subtils pour résoudre le problème. 

Vous devez toujours vérifier vous-même toute intervention, par ressenti ou avec vos outils. 
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Les énergies cosmotelluriques : 

L’équilibre énergétique d’un lieu dépend de son équilibre cosmo tellurique. Tous les êtres vivants 

sont soumis aux influences des énergies telluriques → montantes et nourrissantes provenant de la 

terre. 

Des énergies cosmiques → descendantes et structurantes, provenant du ciel.  Il est courant de 

penser que ces énergies sont plus fortes selon les lieux, qu’il y a un déséquilibre et de 

conséquences produisent des déséquilibres sur les habitants du lieu, c’est ainsi qu’un équilibre 

cosmotellurique serait nécessaire. 

Suivant certaines constatations, le rapport, ou la valeur entre les énergies telluriques et cosmiques 

sont d’environ 55 % d’énergie tellurique pour 45 % d’énergie cosmique. Dans le cas contraire, une 

harmonisation est nécessaire. 

En réalité, le taux de tellurique et cosmique dépend de chaque individu, de son ouverture de 

conscience. 

Pour les personnes qui n’ont aucune ouverture de conscience, qui sont totalement ancrées dans la 

matière, le taux d’énergie cosmotelluriques pourra aller jusqu’à 90 %, les personnes se sentiront 

bien, car le rapport des énergies est en osmose avec leur champ informationnel. À l’inverse, pour les 

personnes qui ont une conscience ouverte, qui découvrent une spiritualité, leur origine divine, le 

rapport sera inversé, les énergies cosmiques sont prédominantes. 

À ce niveau-là, le taux des énergies cosmotelluriques s’abaissera à 50, 40, voire 35 %. Lorsqu’une 

personne ouvre sa conscience, elle se libère progressivement de la lourdeur des énergies telluriques. 

Puisque vous êtes tous uniques, rien n’est identique dans votre lieu de vie, mais surtout, votre lieu 

de vie est à votre image. 

Les véhicules : 

Les véhicules que vous utilisez et qui sont votre propriété telle que : une voiture, un camion, un train, 

un avion, une moto, etc, subissent les mêmes lois et sont susceptibles de produire des problèmes 

géobiologiques. 

Comme vous le savez tous les véhicules que vous utilisez sont incorporés par un esprit qui permet 

la réalité dans la densité.  

C'est ainsi, qu'une voiture, un avion et tout ce que vous fabriquez de vos mains ou grâce à des robots, 

a un rayonnement ou une aura blanche bleutée tant que le véhicule fonctionne, est en activité, mais 

le jour où il cessera d'être utilisé pour toujours quelque que soit la cause, son aura disparaît. La 

matière est vivante, un véhicule évolue aussi dans l'éthérique de Gaïa, même un avion, tout ce qui 

peut se mouvoir et fabriqué avec l'énergie compressée qui vient de Gaïa, est en lien avec elle, et elle 

suit des lois énergétiques et spirituelles. 

Vous remarquerez que vous êtes attachés à un véhicule, vous aimez le conduire, c'est votre 

possession. 
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Vous avez même des difficultés à le prêter, peut-être par lien possessif, par fétichisme ou toute autre 

raison affective. 

Il n'en reste pas moins, que votre rayonnement informationnel attirera des énergies au niveau de 

l'éthérique, des pollutions qui peuvent être sous votre corps physique (au niveau du sol), ou dans le 

volume de votre véhicule, c’est-à-dire, dans l'astral, puisque des êtres désincarnés peuvent cohabiter 

dans votre voiture, un car, un avion, etc. 

Je vous invite à vérifier si vous voyagez seul ou non, dans votre véhicule, vous seriez surpris de 

constater que les places à l'arrière sont prises alors que vous semblez être seul à écouter la radio ! 

Vous trouverez dans l'éthérique de votre véhicule, par exemple, des nœuds pathogènes, des implants, 

des cheminées cosmo-tellurique, des vortex. Ce sont des pollutions qui se placent là où vous vous 

trouvez. Cette pollution est consécutive aux informations de votre corps mental, vous devez en 

prendre conscience et si cela est le cas, résoudre ces petits problèmes et avoir un corps mental qui 

respire l'amour. 

Vous attirez ce que vous êtes, et dans une voiture, vous ruminez souvent vos problèmes. Vous 

envoyez aussi beaucoup de projections négatives sur des personnes auxquelles vous pensez, des 

noms d'oiseaux sur d'autres conducteurs, ce ne sont pas que des pensées d'amour qui sortent. 

 

Différents problèmes rencontrés en géobiologie : 

Le sol énergétique est habité par de multiples énergies intelligentes. Les énergies sous vos pieds sont 

en communication permanente avec Gaïa. Des anomalies géobiologiques physiques créent aussi des 

énergies parfois polluantes. 

Vous devez avoir une autre vision de la géobiologie comme si pouviez la considérer en trois 

dimensions. Il est vrai, que vous trouvez un grand nombre d’anomalies à polarité froide dans le sous-

Exemple, de pollutions que vous 
pouvez détecter dans un véhicule. 
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sol où vous marchez, cependant vous devez considérer avec une nouvelle conscience des 

phénomènes énergétiques qui vous dérangent, en 3 dimensions. Dans le volume d’une pièce 

d'habitation, ou à l'extérieur, pour les arbres, vous trouvez dans l'éthérique des nœuds en spirale à 

inverser. Ils se positionnent à 50 centimètres, un mètre ou à deux mètres ou plus, du sol physique.  

Vous avez quelquefois, dans un volume éthérique, des nœuds pathogènes puisque des réseaux 

tapissent l'éthérique et donc, du radon, des cheminées d'énergies négatives et positives, des spins 

éthériques ou des nœuds en spirale. Vous en trouvez positionnés un peu partout et les spins se 

retrouvent dans différentes configurations ou sens qui forment un tourbillon à polarité négative de 

différente intensité, une énergie froide.  

           sortie entrée       sens de circulation               

Les spins peuvent se présenter dans différentes configurations  

Les spins à polarité positive ne posent pas de problème, par contre ceux qui sont à polarité négative 

pourront, après une autorisation, soit être décalés, soit inversés dans leur polarité.  

Comme vous le remarquez dans le volume de l'éthérique, le sens de l'énergie peut se produire de 

partout, en-fait il n'y a pas de sens : droite, gauche, haut, bas, cette spirale se présentera là où elle 

doit se faire, en harmonie avec les occupants. Ce sera à vous de vérifier dans votre lieu de vie et de 

faire le nécessaire pour modifier ce problème. 

La spirale qui a une polarité froide a un sens vibratoire en spirale à gauche, lorsque le spin a un sens 

vibratoire à droite, il est positif. 

Que doit-on faire ? 

→ le radon, il sera décalé dans un endroit neutre. 

→ les vortex, les cheminées, soit décalés, soit inversés, les chakras, idem.  

→ les nœuds pathogènes, ils seront décalés. 

Peut-on intervenir sur un arbre ? Vous devez à chaque fois demander une autorisation. Vous 

n'avez pas le droit d'intervenir comme vous le voulez, ce sont les esprits qui font ces expériences 

et acceptent ces contraintes pour des raisons propres à eux. 

Lorsque vous êtes passionnés pour les phénomènes énergétiques du sol, en lien avec les arbres, vous 

aimeriez modifier toutes les anomalies qui se présentent. 

Seulement, ce n’est pas aussi simple, parce que les esprits qui vivent dans un arbre acceptent une 

contrainte, ce n’est pas une torture, juste une énergie perturbe l’arbre dans lequel il fait une 

expérience. 

C’est le même principe pour les humains incarnés, vous serez gênés par d’autres personnes, ce qui 

vous permet de résoudre vos petits problèmes karmiques. 
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Pour les esprits de la nature, c’est traduit différemment, cela ne les fait pas souffrir, c’est une 

expérience, rien de plus. 

Vous êtes surpris par le nombre d’arbres qui poussent de biais, dans certaines forêts, les arbres 

prennent des positions spéciales. Ils ressemblent plus à des S, impossible de trouver des arbres droits. 

Les humains superstitieux redoutent encore ces lieux, où il semblerait que des « entités », circulent 

dans ces forêts ensorcelées. Lorsque vous étudiez les phénomènes telluriques, vous pouvez 

expliquer, sans aucun problème, le sens que prend un arbre. Il subit des contraintes dynamiques 

énergétiques, dont l’effet est extrêmement puissant. Ce n’est pas la force d’un nœud négatif qui 

oblige l’arbre à partir dans une direction ou un autre. L’arbre est à votre image, il préfère la chaleur 

douce que des énergies froides. Ainsi, il choisira d’être tordu, cependant il pourra s’exprimer, comme 

tous les arbres. Tordu ou non, tous les arbres sont majestueux.  

Voici un exemple  d'énergies qui ont une action dans le 

volume de l'éthérique,  les effets des spins énergétiques 

contre un arbre. 

Ce pin maritime, assez grand, est âgé de 113 ans. Il a 

différents symptômes causés par des énergies dans 

l'éthérique. 

À gauche du tronc, au niveau du sol, vous trouvez un 

nœud pathogène induit par (réseau hartmann, Peyré + 

Lipnic), ce qui a poussé le tronc vers la droite quand 

l'arbre était jeune.  

Puis, d'autres énergies sont venues le contraindre 2 spins 

éthériques à droite du tronc à 4 mètres de hauteur, ce qui le 

contraint à pousser vers le gauche. Ces 2 spins se trouvent à 

1.87 centimètres, à partir de l'angle, l'un de l'autre et à 2m 

43 plus haut, vous trouvez une énergie de radon.  

C'est pour cette raison que cet arbre a cet aspect avec un 

angle. 

C'est, comme si à sa naissance, on l'avait attaché avec un 

tueur tordu pour qu'il prenne cette direction. Les énergies 

ont un impact puissant pour pousser un arbre vers une 

direction et vous êtes parfois  surpris de la forme et de la 

direction que l'arbre prendra pour éviter ces énergies à polarité froide (négative). 

Voici une liste des réseaux et des énergies que vous rencontrez au niveau du sous-sol tellurique. 

Radon 

Nœud 

Cheminée 
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► Cheminée cosmo-tellurique : avec leurs bras d'activation, 4, 6 ou 8 bras ou tubes sont branchés 

sur une cheminée, que l'énergie de la cheminée soit positive ou non, il est indispensable de 

transmuter en lumière les tubes d'activations. Pour une cheminée aux énergies positives, la rotation 

de l'énergie est à droite et dite sèche. 

Une cheminée dite humide est négative, énergie froide et la rotation est à gauche. 

► Faille tellurique : sèche ou humide, certaines sont positives et d'autres négatives. Ce sont des 

failles naturelles que vous trouvez dans le sol physique, à toutes les profondeurs, de grande ou de 

petite taille, elles sont aisées à repérer avec vos mains. 

 

► Le radon : c'est un gaz radioactif naturel, les trous sont dans l'ensemble assez petits, très nocif 

dans une maison, cette énergie est irritante pour les bronches. 

► Eau : C'est un élément spécial pour votre planète, vous en trouvez souterraine, eau stagnante dans 

des cavités, à la surface, retenue de façon artificielle par la création de lacs, étangs, ou des puits. 

L'eau, qui est indispensable à la vie humaine et végétale, peut dans certaines conditions par son 

énergie causer des dégâts graves sur un corps biologique, sa polarité est froide, même les arbres 

vont pousser, courber pour s'éloigner le plus loin possible, de cette énergie gênante. Vous trouvez 

souvent sous une habitation des veines d'eau dans le sol, à différentes profondeurs, vous devez dans 

ce cas communiquer avec l'élément eau, les élémentaux de l'eau pour demander une inversion de 

l'énergie, c'est simplement de la communication subtile. Cette inversion se fera par l'intermédiaire 

d'un esprit maître, qui informera les esprits de l'eau. Une fois l’information transmise, l'eau qui 

coulera sous la maison, sera positive et douce, mais aussitôt passé le lieu de vie, l'eau reprendra sa 

polarité d'origine. 

Pour des eaux stagnantes ou un puits sous une maison, l’inversion sera définitive. 

Lorsque vous habitez, dans un ancien moulin à eau, sur une péniche, un bateau, vous pouvez faire 

aussi une inversion de la polarité. 

Aparté concernant l'eau : 

Dans de nombreuses maisons anciennes, les personnes remarquent que les murs sont souvent 

humides. Les tapisseries, les peintures se noircissent par des moisissures. Cela est lié à un effet 

naturel dit de capillarité, l'eau du sol remonte du sol vers le haut. C'est un problème non énergétique, 

plutôt de drainage autour de la maison, d'autant plus si la maison n'a pas de fondation.  

Cependant, dans certains cas, lorsque la maison est saine et qu'un problème se trouve seulement dans 

un endroit particulier d'une pièce, dans un angle, en hauteur ou au sol. Il est pertinent de demander 

au gardien du seuil, si ce problème d'humidité bien spécifique n'est pas l’œuvre d'un esprit de l'eau, 

qui est venu squatter cette pièce. 

Il faudra dans ce cas précis déterminer la cause du squattage et voir le lien entre le propriétaire et 

l'esprit de l'eau. J'ai trouvé un problème similaire avec un esprit qui avait incorporé une poutre de 

charpente ce qui, provoquait des nuisances dans la maison. 
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Vous devez être curieux, et bien entendre les occupants du lieu, qui parfois vont nous donner la 

solution à un problème qu’ils n'arrivent pas à expliquer, et même difficile à décrire. Ce ne sont pas 

toujours des « fantômes » qui viennent vous perturber, ni des personnes désincarnées, simplement 

dans certaines conditions, des esprits de la nature investissent votre demeure pour vous faire grandir, 

ce ne sont que de petits désagréments au niveau de la matière.  

 

► Chakra : Votre planète a un nombre très important de chakras, des immenses et de tout petits, 

certains sont une énergie positive et d'autres à polarité négative, froide. 

Vous en trouvez dans votre lieu de vie, ceux qui sont de polarités positives ne sont pas un problème, 

même c'est superbe, car votre pièce sera chauffée naturellement par cette énergie. 

À l'inverse, un chakra négatif sera une petite pollution. 

C’est avant de construire un bâtiment qu’il serait bien de faire des demandes et des modifications 

énergétiques avec l’autorisation de Gaïa, puis construire. 

Dans ce cas, puisque les chakras dépendent de Gaïa, vous devez demander à un esprit maître si vous 

pouvez inverser la polarité du chakra, si la réponse est non, il sera possible de décaler le chakra dans 

un endroit neutre. 

►Courant tellurique : Il s'agit d'un type de courant d’énergie, semblable à des rivières qui circule 

dans la croûte terrestre. Il y en a de nombreux, ils sillonnent intérieurement la planète, les anciens 

savaient repérer ces rivières d’énergie pour y construire des lieux sacrés, spirituels et parfois 

pratiquer des atrocités. Vous trouvez aussi des croisements de courant tellurique, où une cheminée 

cosmo-tellurique peut apparaître. Les anciens pouvaient dresser des pierres, ce qui devenait aussi un 

lieu de guérison du fait de la force vibratoire du lieu. 

Les courants telluriques sont des flux d’énergie positive, cela dit un flux d’énergie peut, dans un 

endroit particulier, être un courant à polarité négative.  

Cela induira une perturbation pour le vivant, et d’autant plus pour des êtres humains qui installent à 

cet endroit une maison. Un courant tellurique n’est pas incorporé par un esprit, c’est Gaïa qui crée 

ces courants, les modifie quand elle veut, tout est en lien avec l’Univers. Lorsqu’un géobiologue 

s’aperçoit qu’une maison est sur un courant tellurique, c’est plutôt positif, mais si ce courant est en 

polarité négative, il devra interroger le gardien, puis demander à l’esprit de Gaïa l’autorisation de 

faire une inversion de polarité.  

Ce sont des esprits supérieurs, ou des êtres stellaires évolués qui intercéderont pour vous, pour 

résoudre ce problème. 

► Vortex : Vous en avez de polarité positive et négative, ils permettent et diffusent la circulation 

énergétique dans la structure de l'éthérique de la terre, comme les pores de la peau d'un corps humain 

qui permettent les échanges avec l'extérieur et l'intérieur. 

Il faudra seulement inverser ceux de polarités négatives.  

Vous trouvez des vortex à énergie positive qui ont un sens de rotation à gauche, et d’autres à droite. 

Leurs puissances sont variables, ce sont des énergies intéressantes à avoir dans un lieu de vie. Vous 
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pouvez vous positionner sur un vortex et par le ressenti de vos pieds repérer le mouvement à droite 

ou à gauche.  

Lorsque le vortex a un mouvement à gauche, l’énergie est plus féminine, légère, cependant puissante. 

Lorsque le vortex a un mouvement à droite, l’énergie est plus masculine, compacte. 

Tout dépend quelle sorte d’esprit incorpore un vortex, suivant sa polarité. 

Vous pouvez aussi trouver un vortex avec les deux mouvements différents, en même temps, à droite 

et à gauche, quand vous les ressentez avec vos pieds, la sensation est spéciale. Quand un esprit 

puissant incorpore un vortex, certains diront que l’énergie est cosmique, en réalité plus une énergie 

est puissante, plus elle est subtile, fraîche, intense. 

Un vortex qui produit une énergie froide est là pour une raison précise, en lien avec le vivant. Vous 

trouvez aussi des vortex dans un volume, à plusieurs mètres de hauteur, et dans n’importe quels sens 

ou position. 

► Mémoires Négatives : Une maison est semblable à une éponge, elle absorbe toutes les bonnes et 

dramatiques informations, qui polluent beaucoup un lieu de vie, et plus la maison a du vécu, plus les 

mémoires sont importantes. 

On appelle aussi cette pollution une rémanence, parce que cette information basse a un impact direct 

sur vos propres émotions, une résonance informationnelle vous influencera, vous aurez beaucoup de 

difficulté à vous sentir bien dans votre lieu de vie, vous le trouverez « chargé ». 

C'est d'autant plus vrai quand des drames, violents et cruels ont été perpétués dans ce lieu. Il sera 

alors indispensable de transmuter en lumière toutes ces énergies de souffrance émotionnelle, 

pour retrouver une paix et une atmosphère apaisante. 

► Les implants : sont des pollutions énergétiques qui, sont mises, posés par des êtres d'une autre 

dimension. Vous en trouvez sur les êtres humains,  aussi dans des chambres, apposés sur un mur, ou 

sur le sol. Ils ne sont pas de même consistance que ceux que vous trouvez sur un être humain, dans 

une maison ils sont beaucoup plus gros et vibrent très négativement. C'est une pollution énergétique 

facile à détruire, il suffit de les transmuter en lumière. 

Il y en a de toutes les dimensions, apprenez à ressentir, c'est assez froid, c'est bien sûr pour perturber 

les occupants du lieu qui ont un lien avec ces visiteurs bien discrets. 

● Voici certains problèmes énergétiques particuliers que vous pouvez trouver dans ou sous un lieu 

de vie ou de travail : 

► Un puits de sacrifice : vous en trouvez dans des endroits où des sacrifices humains ont été 

pratiqués, ce qui était le cas à d'autres époques, même si de nos jours, à chaque solstice et équinoxe, 

des enfants principalement sont sacrifiés par rituel satanique par de dangereux psychopathes dans 

beaucoup de pays, cette pratique est confidentielle, mais toujours d'actualité sur cette planète. 

À d'autres époques, ces rites sacrificiels étaient courants, pratiquement toutes les civilisations ont eu 

recours à des sacrifices d'enfant, de femmes et de prisonniers. 
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Ces rites religieux étaient cruels, des « prêtres » dans le cadre d'une célébration particulière 

choisissaient  des enfants, des femmes ou des hommes, ils étaient tués avec une dague, et leur cœur 

était arraché, leur sang était récupéré et bu par des initiés. 

Les celtes, les romains, les Incas, les Aztèques, les Vikings, les babyloniens, en-fait, cette pratique 

était universelle et répandue, pour certains « choisis » c'était un privilège de donner sa vie pour ce 

rite. 

Qui est à l'origine de telle croyance, et comment s'est-elle propagée sur toute la planète ? 

Ce sont les premiers dominateurs humanoïdes qui ont introduit ces pratiques de domination. Les 

grands reptiliens, les gris et d'autres races ont utilisé ces pratiques pour tenir l'être humain dans la 

peur et l'obéissance.  

Tous ceux qui se rebellaient étaient sacrifiés, c'étaient un moyen pour canaliser les esclaves et qu'ils 

se tiennent tranquille. 

Cet esclavage par la force et la peur s’est poursuivi durant des millénaires, et ces sacrifices sont 

entrés comme une pratique normale. 

Même une fois les humanoïdes, les dieux du ciel, partis avec leur vaisseau, les humains ont continué 

ces rites devenus « religion », c'est ainsi, quand le temps était capricieux, il était bien de sacrifier 

quelques personnes, des jeunes filles ou des femmes pour apaiser les dieux du ciel et faire revenir 

des conditions climatiques favorables pour les récoltes, de même avant de partir en guerre, des 

sacrifices se faisaient. Dans pratiquement toutes les contrées de cette planète, à chaque solstice, 

quatre fois par cycle solaire, et équinoxe, un grand nombre de sacrifices humains et animaux étaient 

pratiqués. 

N’oubliez pas les grandes fêtes des prêtrises comme en Égypte, où en une seule journée, près de 

5000 personnes étaient sacrifiées aux dieux égyptiens et à Pharaon. 

Dans la civilisation égyptienne, qui prit naissance par l'intermédiaire des peuples sumériens, en 

Mésopotamie, dans le croissant fertile, ce sont les grands reptiliens qui étaient les maîtres, et les 

premiers dictateurs pharaons aussi. 

Sur certaines gravures, ils sont représentés, comme des êtres de grandes tailles, plus de trois mètres 

de haut, avec une tête de lézard, de serpent. 

Dans certaines civilisations, vous trouvez des mentions de serpent à plume comme au Mexique, de 

dragon comme en Chine, ce ne sont que des effigies ou des représentations des grands reptiliens qui 

ont dominé une partie du monde d'alors. 

Les religions dites modernes se sont construites sur les ruines de ces anciennes pratiques. En Europe, 

en Asie, par exemple, avant la venue du christianisme, les sacrifices humains se faisaient à des 

endroits choisis, dans des cryptes, assez vibratoires énergétiquement, rien n'était laissé au hasard. 

La nouvelle religion s'est imposée par la force partout en Europe, et des temples et des églises ont 

été construits sur les anciens sites de sacrifices. 
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Beaucoup d'églises et même des cathédrales sont des endroits où des sacrifices humains ont été 

pratiqués pendant des milliers d'années. Oui, tout évolue, l'être humain construit du nouveau sur de 

l'ancien, mais la mémoire ou rémanence du passé est toujours vivante dans ces lieux. 

À chaque endroit où des sacrifices ont été perpétués, la mémoire des sacrifices s'appelle un puits de 

sacrifice. 

Dans un puits de sacrifice, vous trouvez la mémoire des âmes endormies qui sont dans leurs 

projections. 

Elles sont en fait coincées par cette mort violente, elles sont comme en hibernation, à revivre en 

boucle leur dernier instant. Même après plusieurs milliers d'années, vous trouvez des âmes 

endormies dans leur projection. Lorsque vous en avez la possibilité, vous pouvez les libérer de cet 

état de coma. 

Vous devez avoir l'autorisation de vos guides, et avoir un taux vibratoire suffisamment fort pour une 

telle intervention. 

Certains puits de sacrifice peuvent être gardés par des énergies négatives, comme des entités 

puissantes ou des consciences malveillantes particulièrement agressives. D’où l’intérêt de ne pas 

faire n'importe quoi, vous devez être accompagnés par des êtres de lumière afin de ne pas avoir de 

retour d'agression de ces énergies qui ne vous lâcheraient plus.  

Vous rencontrez des puits de sacrifice dans beaucoup d'édifices religieux, en Europe, en  

Angleterre, En Amérique de Sud, aussi parfois dans des habitations, qui ont été construites sur le 

lieu. 

Quand vous avez un puits de sacrifice dans votre maison, c'est que vous avez un lien avec ce puits, 

quelque chose à comprendre. 

Le terme puits signifie simplement que quand la personne est sacrifiée, elle tombe comme dans un 

trou, en réalité le corps astral qui se positionne à l'endroit du sacrifice au niveau de l’astral.  

Protocole d'intervention : (Peut être réalisé à distance sur plan) 

1→ Fermez votre coque en matière astrale, mettez vos gants et soyez ancré 

2→ Repérez l'emplacement et le ressentir avec vos mains astrales, et vérifiez avec un pendule ou 

des baguettes coudées. 

3→  Ouvrir le puits avec vos mains astrales (comme si vous écartiez deux cloisons) 

4→ Par une intention forte, vous faites monter les âmes avec l'aide des êtres de lumière  

(vérifiez qu'elles sont bien toutes montées, pour celles qui le veulent.) 

5→ Fermez le puits, puis apposer un portail divin et deux sceaux inviolables par-dessus. Ce sont 

vos êtres de lumière ou dragons/esprits de la nature qui s'occupent de cette partie, il suffit de leur 

demander de le créer. 

6→ Terminez par poser une plaque astrale par-dessus, que vous aurez créée. 

7→ Ressentez de nouveau avec vos mains astrales, si cette intervention a été réalisée correctement, 

vous ne ressentirez plus de froid, de sensation désagréable, ni d'oppression, mais plutôt une sensation 

de neutralité énergétique du lieu.  
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► Les portails multidimensionnels : ils sont créés par des humanoïdes malveillants, non dans 

l'amour, ce sont des êtres forts, intelligents et malveillants, qui peuvent venir de planètes ou d'autres 

dimensions.  

Ils créent ces portails dans votre lieu de vie pour visiter facilement les occupants ou certains d'entre 

eux. Tout le monde n'est pas concerné par ces visites. Néanmoins, les personnes évoluées 

spirituellement seront tous visitées pendant un temps, jusqu'au moment où ils auront dépassé un 

certain niveau de conscience.  

Ces portes sont des créations subtiles, puisque ces humanoïdes sont également subtils et savent 

évoluer dans l'éthérique de la terre, ils utilisent cette capacité de voyager incognito, sans utiliser une 

sortie de corps. Ils permettent de voyager d'une dimension à une autre facilement, la structure est 

invisible pour les humains. 

À chaque fois, qu'ils vous rendent visite, ce n'est pas pour vous faire grandir spirituellement, ni boire 

le thé. Ils s'introduisent principalement quand vous dormez pour vous polluer et se nourrir de vos 

énergies. Ils sont discrets, vous pouvez parfois les voir et les entendre quand vos capacités sont 

ouvertes. Les humanoïdes ne désirent pas vous tuer, mais vous leur servez tout de même de 

nourriture, puisqu'ils vous posent des ventouses et des sondes afin de puiser dans votre kundalini 

votre fluide énergétique. 

En plus, ils vont vous poser des objets éthériques, des implants dans le but de vous perturber, vous 

déstabiliser dans votre vie. (Voir chapitre 45, page 430 pour les nettoyages.) 

Il sera absolument indispensable d'apprendre à se nettoyer des pollutions qui vous fatiguent et 

influencent beaucoup sur votre émotionnel. Tout ce qu'ils insèrent dans vos corps subtils, votre aura, 

vos chakras, votre corps éthérique et votre corps physique, sont des entraves, créent des douleurs 

dans votre corps biologique, et vous perturbe dans votre vie de chaque jour. 

Comprenez bien que votre âme accepte ces attaques, elle est en accord avec ces visites, qui 

permettent à toutes les personnes de grandir en conscience et de passer dans une autre conscience. 

(Voir chapitre 46, page 459) 

Tout a un début et tout a une fin, même dans ces agressions, où vous servez de nourriture à des 

sangsues extra-terrestres. Dans d'autres expériences de vie, vous avez eu des liens avec eux, 

beaucoup de problèmes surtout (problème de karma, de vie antérieure), vous comprenez que votre 

âme a demandé à épurer certaines erreurs du passé. 

  

Un portail multidimensionnel se retrouve souvent sous un lit, les personnes ne se reposent pas 

correctement, ils ont des nuits agitées avec aussi des cauchemars. 

Leurs tailles sont variables, vous en trouvez certains de 2 m 50 de diamètre, des plus petits 1 m 50, 

aussi dans une cuisine et des salles de bains. 

Lorsque vous les ressentez, ces portails sont froids, cela pique les mains. 

Quand vous détectez un portail, vous devez le fermer.  
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Protocole d'intervention : Cette intervention se fait aussi à distance. 

1→ Se préparer et se protéger comme toute intervention en énergétique. 

2→ Déterminez l'endroit avec des outils ou par clair-ressenti (le faire à plusieurs est possible et la 

puissance énergétique des participants s'additionnent.) 

3→  Mettre un portail divin et deux sceaux inviolables (demander l'aide de vos êtres de lumière) 

4→ Apposez une plaque astrale que l'on aura créée de l'épaisseur adéquate, environ 2 à 3 mètres 

d'épaisseur et de 3 mètres au carré et l'enfoncer dans le sol énergétique en la laissant dépasser de 3 

centimètres pour ne plus ressentir les énergies froides. 

5→ Vérifiez avec vos mains astrales ou vos outils si le portail a bien été fermé. 

 

Fermer un passage ou porte menant vers le bas astral : 

Dans certaines maisons anciennes, des églises, des cathédrales ou des châteaux, des rituels ou des 

invocations vers des forces malveillantes du bas astral ont été réalisées, pour une raison ou une autre, 

souvent pour obtenir des avantages dans la matière. Des pactes, pour être dans le pouvoir, la 

célébrité, la gloire, etc. Ces lieux sont très chargés, vibratoirement lourds, aller demander des 

avantages à des forces obscures n'est jamais sans conséquence. 

Si vous emménagez dans un tel lieu, où un ou deux passages sont ouverts, vous risquez des visites 

plutôt désagréables et des nuits houleuses. 

Les lieux sont extrêmement chargés parce que des rituels d'animaux sacrifiés ont pu également être 

pratiqués. 

Ce passage ou porte n'est pas physique, puisque l'astral est une dimension vibratoire basse. C’est 

comme s'il y avait une faille ou déchirure vibratoire qui lie les deux mondes, ce qui permet à des 

énergies malveillantes de passer d’un endroit particulier à un autre. Pour fermer un passage vers 

le bas astral, nous procéderons comme pour un portail multidimensionnel, c'est le même 

protocole. 

► Les puits : autour de certaines maisons, ou des châteaux, même à l'intérieur d'un lieu, vous 

trouvez des puits qui servaient autrefois à alimenter en eau douce. 

À d'autres époques et dans des pays où les habitants n'ont pas accès à l'eau courante, l'utilisation des 

puits est essentielle pour avoir de l'eau potable. 

Quand vous voyez un puits lors d'une harmonisation d'une maison, une citerne ancienne enterrée, il 

est naturel de vérifier si un être humain ne serait pas tombé et noyé accidentellement ou non. 

En-effet, dans des villages fortifiés, des châteaux forts, au Moyen Âge, et à d'autres époques, on 

noyait les condamnés. Des nouveau-nés souvent féminins étaient également noyés, et cette pratique 

a eu cours pendant des siècles, aussi pour les enfants illégitimes. 
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Pour chaque puits, vérifiez qu'aucune âme ne soit encore à l'intérieur. Si une âme est encore endormie 

dans sa projection, vous pouvez demander à vos guides si vous pouvez la faire monter. Il en est de 

même s'il y en a plusieurs. 

Vous utiliserez le protocole pour passer les âmes en appelant les anges de Dieu qui les feront monter 

dans Manika le Diamant.  

Pour faire monter les âmes :  

« Anges de Dieu, venez autour de moi, s'il vous plaît. (Attendre 5 secondes et ressentir 

l'énergie des anges) 

Prenez cette âme, ou ces âmes dans vos ailes, et montez-les dans le ciel. Merci 

 Vérifiez si toutes les âmes ont été amenées. » 

 

Une mort par pendaison : 

Vous pouvez parfois trouver dans une grange, un grenier, une habitation, après une branche d'un 

arbre, un corps astral pendu après une exécution par pendaison ou un suicide.   

Cela se produit quand la personne se suicide ou lorsqu’elle est assassinée par ce moyen. C'était une 

pratique courante à une autre époque et relativement peu coûteuse. 

Pendant certaines guerres, il était courant de pendre les habitants d'un village pour faire un exemple, 

et montrer sa force. 

C'est ainsi que certaines personnes ayant fini leur vie de façon volontaire ou forcée, n'ont pas 

conscientisé leur mort, et elles sont toujours dans leur projection de leur dernier instant. Il est vrai, 

qu'il est rare de trouver des corps astraux pendu à un arbre qui datent de plusieurs centaines 

d'années. C'est exceptionnel.   

Même si le corps physique a été décroché et enterré, le corps astral reste là où la mort a eu lieu. Ce 

corps astral ne peut pas évoluer et restera où il est, tant qu'un évènement ne vient pas le réveiller. 

Lorsque l'être a été pendu à un arbre, ce sera l'abattage de l'arbre qui fera le réveil. Dans une maison, 

une grange, un entrepôt, ce sera plutôt un réveil qui se fera par un passeur d'âme, un géobiologue.  

Une mort violente ou un suicide rend l'atmosphère d'un endroit lourd, dans son volume, abaisse 

considérablement la vibration de la pièce, une oppression, un mal-être, une sensation de froid dans 

son corps par votre sensibilité énergétique, vous pouvez le ressentir et le confirmer avec des outils 

ou par clairvoyance. 

Vous devez demander l'aide de votre guide pour intervenir, mais normalement, quand vous avez 

l'information, c'est que le moment est venu de réveiller le corps astral pendu. 

Vous utilisez votre main astrale pour couper la corde, aussi d'enlever la corde subtile autour du cou 

du pendu et de la transmuter en lumière, cela évitera une mémoire dans le corps astral, qui pourrait 

revenir comme mémoire dans une prochaine vie incarnée. 
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Ensuite, vous avez la possibilité de monter l'âme dans la lumière suivant l'information de votre guide. 

En réalité, la suite de son évolution dépend de la subtilité de son corps astral, si celui-ci est 

suffisamment léger, ce sera merveilleux d'aider à l'évolution de l'âme à rejoindre Manika le Diamant. 

Par, contre, si le corps astral est trop lourd, ou qu'il ne désire pas monter, vous lui demanderez de 

quitter le lieu. 

Un nettoyage énergétique de la rémanence que le corps décédé a laissée dans l'endroit du décès est 

indispensable. On peut parfois trouver dans une grange plusieurs corps astraux pendus, surtout après 

une révolution, des guerres même modernes comme la seconde guerre mondiale où des exactions et 

des règlements de compte ont eu lieu. 

 

 Nouveautés : 

Avec le taux vibratoire de la planète qui augmente, de nouvelles problématiques énergétiques sont 

apparues dans l'astral, dans le volume d'une pièce d'habitation. C'est le cas, par exemple, des tubes 

astraux, des sas, des chaînes, etc. 

Ces pollutions se ressentent fort bien par clair-ressenti, vous n’en trouvez pas dans tous les lieux de 

vie. 

► Les tubes astraux : dans certaines maisons où les habitants ont une connexion importante avec 

la Source, pour ceux qui ont ouvert leur conscience à un autre niveau, il sera possible de trouver des 

tubes astraux qui sont positionnés dans le volume d'une pièce, ils s'entrecroisent pour former des 

nœuds informationnels pathogènes pour influencer l'état psychique des occupants. 

Ce sont des esprits malveillants qui créent ces pollutions, qui se situent à environ 1m 20 – 1m 70 de 

hauteur. 

Vous pouvez facilement ressentir ce froid anormal, en mettant votre intention sur ces nœuds, vous 

ressentez un souffle froid en hauteur. C'est de l'information qui a un réel impact pour vous polluer, 

surtout le mental. 

Après avoir déterminé l'emplacement, vous attrapez le nœud et vous transmutez en lumière. 

Autres pollutions que vous trouvez dans l'astral : 

→des sas (circulaire de 80 cm de diamètre), identique à une porte astrale négative. 

→des chaînes, des pieuvres. 

→ des anneaux en spirale qui entravent et perturbent les énergies subtiles de la personne.  

→ des bulles astrales comme des formes pensées (extérieures à vous) et d'égrégores négatifs pour 

vous déstabiliser et générer des inquiétudes en lien avec la matière. 

→ Des ondes astrales : informations programmées pour vous faire douter de vous-même, vous 

déprécier, perdre votre foi, renoncer à votre chemin de vie. 
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Toutes ces nouvelles pollutions se transmutent en lumière. Par votre intention, vous pouvez les 

attraper et les transmuter en lumière. 

Comme vous le voyez, c'est d'une façon désespérée que les énergies de l'ombre, du bas astral, dans 

un dernier soubresaut, déploient tout un ensemble de stratégies pour déstabiliser le moral des 

enfants de la lumière. C'est le jeu, vous l'acceptez, mais vous savez aussi parer et évoluer pour 

vous protéger. 

Tableau explicatif des interventions à effectuer : 

         Nœud 
 Géo-

pathogène 

   Cheminée 
Cosmotellurique 

   Courant   

Tellurique 
     Chakra 
Demander  
l'autorisation à  
Gaïa 

     Vortex 
 Demander  
l'autorisation à  
Gaïa 

   Inverser           &         &          &         & 

   Réduire      
  la puissance     

énergétique 
          &    

   Décaler      
Dans un endroit 

neutre 
       &            &  

   Annuler              & 

 Transmuter   

en lumière 
           

      Eau     Failles     Radon Mémoire  
négatif ou  
rémanence 

   Implants 

   Inverser         &          &            

   Réduire      
     la puissance 

énergétique 
          &    

   Décaler           &   

   Annuler      

 Transmuter 

en lumière 
            &         & 

   Astral de la  
pièce, le  
volume 

    Entité 
    Poulpe 
    Pieuvre 

Portail autre 

dimension et 

Passage 

   Chaîne 
Onde astrale 
Bulles 

astrales 

 Sas et 

anneaux en 

spirales 

   Tubes    

Astraux 

Transmuter 

en lumière 
       &         &         &         & 

    Fermer                &    
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Les énergies intelligentes, les âmes, personnes décédées, les esprits : 

Différentes possibilités 

d'action 
             Âme    Âme extraterrestre Âme ou âme errante et 

extraterrestre malveillant 

Monter dans la lumière                 &                &  

Soin                 &                &  

Diriger vers un médium                 &   

Transmuter dans le bas 

astral 
                   & 

Protocole d'excuse                  &                  & 

Compromis                    & 

     

Différentes 

possibilités d'action 
Esprit malveillant Esprit de la nature 

dans un lieu de vie 
Entité de l'astral 

dans un lieu de vie 
Entité incorporée 

dans la matière 

Transmuter en 

lumière 
              &              & 

Transmuter dans le 

bas astral 
             &    

Compromis/ 

discussion 
              &   

Protocole d'excuse              &    

 

Les tableaux sont une synthèse des interventions, pour résoudre une problématique en lien à 

l’éthérique ou à l’astral. Facile à utiliser, lorsque vous avez déterminé la source : c’est-à-dire, quand 

vous avez déterminé l’endroit exact et la désignation de l’énergie, vous savez immédiatement le 

résoudre. Pour demander à votre collaborateur subtil d’intervenir, vous devez être précis, dans vos 

mots et votre façon de penser.  

Vous devez comprendre que votre maison, votre appartement sont une partie de vous, vous avez un 

lien énergétique avec le lieu. 

Comme le disent les guides, une maison, votre lieu de vie est semblable à un être humain, elle devient 

spirituelle, à certains moments, votre lieu de vie sera « malade », et aura besoin d'un soin, parce que 

vous n’allez pas bien, avec vos émotions. 

Chaque habitation, logement, est dotée et fixée à un point de purification. 
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Un lieu de vie quel qu’il soit est lié par un fil énergétique à un point de purification ou d'activation 

pareil à un pouls qui permet d'apprécier la vitalité du lieu de vie et de considérer le taux vibratoire 

du corps que représente votre maison ou votre appartement. 

Plus le taux vibratoire est bas, plus les énergies qui cohabitent à l'intérieur sont à polarité négative. 

Lorsque vous avez une maison avec une cour ou un jardin, vous pouvez rechercher ce point 

d'activation qui est en lien avec la maison en demandant au gardien du seuil. 

Quand cela est possible, si celui-ci se trouve dans un jardin, l'emplacement peut se marquer en y 

mettent une pierre comme un petit menhir, un totem, un morceau de bois, un piquet, un réceptacle, 

comme cela vous plaît. 

  

Vous pouvez y déverser des huiles essentielles pour faire monter le taux vibratoire. Il est préférable 

de pratiquer avant un nettoyage subtil, ensuite pour remercier le gardien de la maison, de le parfumer 

avec des huiles de lavande ou de romarin, ou bien de faire brûler des encens, etc. L’idéal est de vivre 

que dans des énergies d’amour, vous n’aurez pas besoin de monter le taux vibratoire avec le point 

de purification. 

Lorsque votre lieu de vie est dans un logement, il peut être sur un balcon ou devant la porte d'entrée, 

là encore, de temps, en temps, vous pouvez y mettre quelques gouttes d'huiles essentielles, qui 

parfumeront votre entrée de porte.  

Une maison ou un appartement a aussi un ancrage dans l'éthérique de la terre et un rapport 

cosmotellurique. Ce sont des valeurs de votre lieu de vie dans la proportion des énergies cosmique 

et tellurique. 

Il est utile de vérifier si votre lieu de vie est ancré. Si ce n'est pas le cas, vérifier de quel côté (Nord, 

Sud, Est, Ouest). 

Lorsque vous avez cette anomalie d’ancrage, par votre intention, vous rééquilibrerez l'ancrage de la 

maison. Vous vérifierez avec vos outils, et demanderez au gardien du seuil, s’il est d’accord avec 

vous. 

Les pollutions électromagnétiques induites par l'homme : 

C'est une partie importante qui vous concerne tous, puisque vous vivez dans des maisons remplies 

d'appareils électriques qui émettent des ondes froides, piquantes, à polarité négative, donc nocives 

pour les êtres vivants, pollutions sournoises, qui ont tout de même un effet d'agression sur votre 

corps éthérique et biologique. 

Les scientifiques, à l'heure actuelle, n'ont pas trouvé de solution pour fabriquer des appareils 

électroniques neutres ou positifs dans leur polarité.  

De plus, les nouvelles structures de fabrication des maisons et immeubles, utilisent des matériaux 

contradictoires avec la logique des énergies électromagnétiques et conducteur comme l'électricité, 

les matériaux conducteurs en lien avec le sol, depuis l’avènement du béton armé et autres 

technologies modernes plus pratique que l'homme utilise à tout va, mais qui produisent dans 
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certaines conditions des croisements d'ondes électromagnétiques nocifs pour la vie humaine et 

animale. 

Autrefois, avant l'arrivée du béton et ciment armé, produit de masse de l'industrie chimique allié 

avec des barres ou grillage d'acier, depuis les années 1850 où des expérimentations ont été réalisés 

par moulage. C'est après la seconde guerre mondiale, que l'utilisation des bétons armés s'est propagée 

comme une traînée de poudre dans tous les pays. 

Les nazis ont fabriqué des bunkers encore visibles, en béton armé, qui ont résistés au bombardement. 

De nombreuses applications intéressantes permettent dans la construction des habitations de 

construire pour moins cher, principalement dans la construction des immeubles, pour gagner du 

temps et de l'argent, pour le profit, puisque c'est une construction de moulage et d'assemblage. 

Les immeubles se créent par coffrage, comme un jeu de construction. 

Les avantages du béton sont intéressants, ce qui a immédiatement plu, pour le gain de temps plus 

rapide pour construire, mais les humains ont oublié par intérêt de mentionner les effets secondaires 

de ces matériaux modernes. 

Le problème est le fer, ou l’acier utilisé en association avec ces constructions. 

Vos ancêtres savaient déjà faire des ciments, les Égyptiens, les Grecques, les Romains, et bien 

d'autres peuples connaissaient l'utilisation des ciments et des moulages. Seulement, ils n'utilisaient 

pas de l'acier, qui était surtout réservé aux armes de guerres et différents outils pour les constructions, 

à l'agriculture, etc. Produire de l'acier coûtait cher et il fallait des forges. Ils utilisaient ces ciments 

avec du bois, des pierres, etc. 

Vos ancêtres utilisaient pour la construction de leur maison des pierres, des briques et du bois. Les 

fondations, s'il y en avait, étaient peu profondes, et souvent la maison était construite sur un lit de 

pierre, avec des bardages de bois, des poutres, de l'argile comme ciment et pour les plus riches en 

pierre de taille. 

Le sol sur lequel vous marchez est de polarité négative, le but serait que votre maison ne soit pas 

de cette polarité, et qu'il n'y ait pas d'échange dans cette polarité, mais seulement dans une polarité 

positive. 

Même lorsque vos ancêtres n'avaient pas cette connaissance, excepté les géobiologues de l'époque, 

les matériaux simples et d'usage permettaient cette isolation entre les deux polarités.  

La pierre, la brique et le bois sont de polarité positive et non conducteurs. 

La paille, le foin, la fougère, le chanvre, que l'on utilisait pour isoler, sont aussi de polarité positive. 

À cette époque les murs n'étaient pas conducteurs de courant électrique, le système électrique des 

maisons est arrivé massivement au début du vingtième siècle, ainsi aucun des matériaux n'étaient 

que de polarité négative. 

  

Le sol physique produit des courants électriques à polarité négative, quand vous insérez dans les 

murs des armatures en acier ou des cuivres, les murs aussi sont en polarité négative, et  

communiquent d'un mur à l'autre, c'est ce que l'on appelle l'effet micro-onde. 
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Vous remarquez dans toutes les maisons modernes, depuis l'avènement du placoplâtre, les cloisons 

qui forment les pièces sont en plaques de plâtre. Les panneaux sont fixés par des vis à des armatures 

en aluminium pour fabriquer des cloisons sèches, autrefois, les murs intermédiaires étaient construits 

en brique. L'aluminium n'est pas un grand conducteur électrique, cependant les particules 

d'aluminium sont nocives pour la santé. 

Sans compter que toutes les maisons modernes sont construites sur une dalle de béton armé et des 

fondations du même style, ou qui sont parcourues par des tubes ou des tuyaux d'eau, des câbles 

électriques, chauffage au sol, tuyaux d'évacuation des eaux usées (toutes eaux qui s'écoulent dans un 

tuyau produit une énergie à polarité négative.) 

Tout compte fait, vous vivez dans des constructions qui véhiculent de l'électricité sale, qui a un 

impact négatif sur votre corps. 

La modernité a de bons côtés, l’électricité est une merveilleuse invention, vous auriez beaucoup de 

difficulté à régresser et à vous adapter à de nouvelles conditions de vie sans elle. Sans l'électricité, 

l'eau courante, les nouvelles façons de communiquer grâce à des technologies virtuelles, beaucoup 

seraient perdus et désemparés s’ils devaient abandonner toutes ces technologies. 

Le côté positif, à toute cette modernité, est un confort de vie extraordinaire et un allègement de 

beaucoup de tâches quotidiennes, grâce à la machine à laver le linge, les robots ménagers, l'aspirateur 

ou pour faire de  la cuisine, etc. 

Le revers de la médaille est que votre intérieur, votre nid, que représente votre maison est traversé 

en permanence par des ondes électromagnétiques nocives pour la biologie humaine. Vous retrouvez 

tout d'abord les câbles électriques, en cuivre, dans une maison qui s'appelle une pieuvre qui 

permettent de dispatcher le courant électrique dans toutes les pièces, par des prises pour brancher un 

appareil, ou pour s'éclairer par l'intermédiaire d'éclairage fixé au plafond ou au mur. 

Les câbles qui tapissent les murs, le sol, le plafond, rentrte en résonance et produisent des ondes 

négatives, et les nouveaux compteurs électriques qui sont de plus en plus communicants et 

accentuent l'effet micro-onde dans une maison.  

Tout compteur électrique est relié à une prise de terre, sur le sol ou sur un terrain, qui est de 

polarité négative. 

Une maison, un appartement, une entreprise sont des lieux où les ondes électromagnétiques 

s'entrecroisent, à cause des câbles électriques, des appareils électriques, des boxes WI-FI, des 

antennes relais à proximité, des tuyaux d'alimentation d'eau qui traversent une pièce. Cela représente 

beaucoup de pollutions, d'autant plus que vous passez une grande partie de notre vie dans votre lieu 

de vie, des lieux de vie. 

D’où l'importance de se protéger, ou bien d'inverser quand c'est possible, les énergies à polarité 

négative. 

L'homme dans son ensemble s'est déconnecté de son environnement et de la logique. Il ne se pose 

pas de question, il demande une maison, il l'achète et ne cherche pas à comprendre comment cela se 

fait, ni ce que les constructeurs utilisent comme matériaux. 
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Il serait simple de construire des demeures positives, certaines personnes qui ont une autre 

conscience, le font, ils utiliseront différents matériaux : des maisons en bois, avec des briques ou 

pierre, avec des câbles électriques blindés, mais c'est le coût qui diffère beaucoup, vous vivez dans 

un monde de profit. 

Comme tout le monde ne peut pas se permettre de s'offrir la maison de ses rêves dans un respect des 

énergies en polarité positive, il est possible de modifier énergétiquement ou de se protéger par la 

création de coques astrales et en poussière de diamant que vous créez autour des objets polluants 

pour ne pas être traversé par toutes les ondes électromagnétiques. 

 

 

Notions sur les ondes ondulatoires électromagnétiques. 

Une onde est une perturbation qui se propage et transporte de l'énergie, sans transporter de matière.  

Ces énergies se comportent comme des oscillations ou des ondulations, comme cela se produit avec 

les vagues à la surface de l'eau. 

Quand vous lancez une pierre dans une pièce d'eau, une ondulation se produit, c'est une énergie. Une 

onde se propage de manière transversale ou longitudinale. 

Ensuite tout dépend de l'amplitude ou la puissance de cette ondulation. 

Vous devez comprendre le fonctionnement d'une onde, celles qui sont positives, ne posent pas de 

problème dans votre lieu de vie, à l'encontre de celles qui propagent une énergie négative qui aura 

un impact intense sur votre ADN, votre système cognitif et biologique. 

Une onde est une information qui entre directement avec votre système interne et produit une 

résonance avec vous, puisque vous êtes constitués, de près de 70% d'eau. 

 

                                        Une ondulation de l'eau, vibration positive 
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Les ondes électro-magnétiques : 

Une onde électromagnétique correspond à des photons, particules élémentaires de masse et de charge 

nulle, énergie « pure » en quelque sorte, qui circule pour former des ondes sous forme d'énergie 

électromagnétique concentrée en un rayonnement qui se propage. 

L'électromagnétisme est une force de faible énergie qui résulte du couplage entre un champ 

électrique et un champ magnétique. Le terme de « champ » désigne la zone dans laquelle l'effet de 

cette force se fait sentir sans être visible, ni même perceptible. 

Ainsi, lorsqu'un champ est formé d'un champ magnétique et d'un champ électrique, il émet une onde 

électromagnétique. 

Ces deux champs oscillent en même temps, mais dans deux plans perpendiculaires et se déplacent à 

la vitesse de la lumière, suivant la science officielle. 

Une onde se déplace plus ou moins vite, suivant la puissance de l'émission et de la configuration 

d'une surface. Elle peut être ralentie par un obstacle naturel, une montagne, glisser sur une surface, 

la traverser en partie. C'est pour cette raison que vous trouvez des antennes émettrices ou relais sur 

des hauteurs pour arroser dans un spectre large toute une surface.  

Le corps humain et les ondes : 

Il existe un paramètre important qui influe de manière significative la manière dont les rayonnements 

interagissent avec la matière vivante. L'absorption de l'énergie dépend des propriétés de la matière. 

Lorsque la matière est conductrice, les bandes d'absorption sont plus larges. Or la matière vivante, 

dont les êtres humains, les animaux, est principalement composée d'eau et d'ions, donc plus elle en 

contient, plus les éléments sont capables d'absorber une plus large « gamme » d'énergie. 

La matière est capable, d'absorber l'énergie portée par un rayonnement électromagnétique, et cette 

énergie peut permettre une agitation de la particule absorbante. Cette agitation, se transmettant de 

particule en particule, se traduit au niveau macroscopique par de la chaleur. C'est le principe du four 

à micro-onde rotatif. 

Les ondes sont utilisées pour tout un ensemble de technologies, les objets connectés en Wi-Fi, la 

téléphonie mobile, tout appareil dit communicant utilise ce mode d'onde dit aussi pulsée. 

Le téléphone mobile est émetteur et transmetteur d'onde, très proche du corps humain. Les cellules 

du corps humain se sentent agressées, blessées physiquement lors d'une exposition prolongée à un 

rayonnement électromagnétique de puissance et de fréquence semblable à celui de vos téléphones 

portables. Ces rayonnements sont capables de modifier la structure des molécules, entraînant une 

panoplie de mécanisme de défenses, en agissant aussi le métabolisme énergétique des cellules. 

C'est une constatation qui s'est vérifiée lors d'expériences en laboratoire sur le monde végétal et 

animal. 
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Des graines soumises à des champs d'ondes électromagnétiques se verront perturbées et leur 

croissance abaissée par la même occasion, la taille des plantes et la vitesse de la pousse sont 

contrariées. 

Les ondes à polarité basse ont une influence très négative sur le monde végétal, ces ondes ont 

tendance à perturber l'information de l'ADN de la plante, son génome. 

Sur le monde animal, le constat est le même, des expérimentations ont été réalisées sur des œufs, des 

poussins, des œufs de poissons et les conclusions sont terribles, mortifères par des expositions 

intenses aux ondes électromagnétiques. Les cellules contiennent beaucoup d'eau qui chauffe et font 

office de micro-onde, ce qui tue la vie dès son commencement. 

Les dangers paraissent plus importants dans le cerveau, où la barrière hémato-encéphalique semble 

perdre sa perméabilité, où des troubles dans la communication entre neurones apparaissent et où le 

risque d'avoir une tumeur cérébrale est augmenté sous l'influence des rayonnements d'un téléphone 

portable. 

Un autre effet notable est l'apparition de troubles hormonaux, ces ondes semblent capables de 

perturber les communications hormonales de votre corps. 

Enfin, les hommes sont concernés par une baisse de qualité du sperme, avec des gamètes d'une durée 

de vie moins importante, et avec des difficultés de déplacement. 

Toutes les études vous montrent les risques que représentent les rayonnements, qui ne sont pas si 

inoffensifs que cela. Vous trouvez un grand nombre d’études dans des laboratoires privés et 

indépendants qui n’ont aucun conflit d’intérêt, par cette condition sont objectifs et sérieux dans leur 

recherche pour la vérité. 

Puisque vous utilisez des appareils dangereux, vous devez faire preuve de vigilance et de 

discernement, soyez logique et préventif.  

Utilisez un kit main libre quand vous utilisez un téléphone mobile, ne le collez jamais sur votre 

oreille, sachez expliquer ce danger aux enfants de la dangerosité des mobiles, et des appareils 

connectés. De même, évitez tous les appareils mis à proximité des bébés avec des écoutes bébés 

audio.  

Expliquez aux enfants l'importance d'éteindre tous les appareils non indispensables et émetteurs 

d'onde, principalement la nuit, sans compter du danger pour la vision, les écrans produisent une 

lumière bleue, qui fatigue et abîme la cornée des yeux. 

La sensibilité accrue de certaines personnes à ces rayonnements a donné naissance à une pathologie 

en cours de reconnaissance : électro-sensibilité, se présentant comme une allergie aux ondes 

électromagnétique.  

Ces personnes sont aussi très émotionnelles, elles perturbent leur champ informationnel, leur aura 

qui se décale vers le haut, ce qui accentue d'autant plus cette attaque d'onde à polarité négative sur 

le corps biologique. 

Vous êtes maîtres dans votre maison ou appartement, vous pouvez vous prévenir d'un ensemble de 

problèmes nuisibles qui dépendent de votre mouvement et de votre vouloir. 
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Par contre, vous apprendrez à vous protéger des ondes extérieures qui ne dépendent pas de vous. 

Vous ne devez jamais oublier que les industriels fabriquent des outils qu’ils savent dangereux pour 

l'homme, de nombreuses études scientifiques honnêtes l'ont démontré de nombreuses fois. 

Seulement pour l'industrie seul le profit est important, pas votre vie, ni celle de ceux que vous aimez, 

vous êtes des comptes bancaires qui leur permettent de s'enrichir et d'imposer leur volonté dans ce 

monde de matière.  

Vous devez faire preuve de discernement, ne donnez pas votre pouvoir à qui que ce soit, soyez 

logique, et ne croyez, personne. 

 

 

Problèmes énergétiques rencontrés dus aux installations humaines :  

▬ Réseaux négatifs aux niveaux des murs : absence d'isolation entre le sol et le mur de l'habitation 

Quand le mur d'une maison est dans l'alignement d'un réseau négatif ou le coupe, il est préférable de 

le décaler (réseau Wisman, Pérey, par exemple) 

▬ Charges négatives dans les murs : les murs sont énergétiquement négatifs alors qu'ils devraient 

être positifs. 

Tout ce qui traverse un mur, des tubes, des tuyaux, câbles créent des charges électriques négatives 

dans le mur. Il faut l'inverser 

▬ Électricité sale : résonance des câbles électriques qui parcourent la maison, un peu comme un 

micro-onde. Amplification avec le compteur Linky. Tous les tuyaux d'évacuation en pression, pleins 

en eau, ou vides, sont, en charge négative et ont un effet à polarité négative. Les recherches les plus 

récentes définissent l'électricité polluée ou sale comme un phénomène désignant l'existence d'une 

pollution appelée «bruit électromagnétique. » 

Ce grésillement peut être entendu par l'oreille humaine, surtout la nuit, c'est une émission de 

fréquences insidieuses qui sont captées et véhiculées par les câbles, ampoules, transformateurs, etc, 

qui se comportent comme une antenne de 50 hertz, parfois plus ou moins suivant l'appareil. 

C'est une onde porteuse de rayonnement basse et hautes fréquences qui créent des surtensions 

harmoniques (réfrigérateur, machine à laver, ampoules, transformateur électrique, etc). Tout appareil 

électrique émet des hertz inaudibles, pour vos oreilles, mais que votre oreille interne capte. 
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Cette onde est négative, et cause souvent des bourdonnements, des maux de tête, agacements. Le 

phénomène de grésillement ne se produit pas dans la nature, à moins de se trouver à proximité d'un 

transformateur électrique, un pylône haute tension, ou une antenne relais. 

Pour les gros appareils puissants en ondes électromagnétiques pulsées, il sera nécessaire de créer 

une coque autour : box wifi, compteur électrique, télévision, gros appareils électroménagers. Après 

la création de la coque, vous ne devez pas les déplacer, sans quoi la coque se détruit.  

Pour les petits appareils, il faudra programmer une inversion de polarité. 

▬ Courant vagabond (Courant parasite) : 

C'est une pollution humaine. Il s'agit d'un courant électrique de faible valeur qui circule de façon non 

maîtrisée dans le milieu et matériaux conducteurs autres que les installations prévues à cet effet. 

Fuite de courant, les prises pour alimenter un appareil par exemple. Inverser la polarité Il est 

important dans une chambre à coucher de modifier toutes les polarités des prises qui se trouvent à 

hauteur de la tête quand vous dormez à proximité. 

Vous rencontrez de plus en plus de personnes hypersensibles aux énergies, puisque vous vivez dans 

un environnement électromagnétique imposé par la norme. Apprenez à vous protéger,  surtout faites 

preuve de discernement, utilisez le moins, possible les technologies Wifi, Bluetooth, plutôt les 

connexions filaires, pour le net. 

Le micro-onde est un appareil inutile, qui dénature les structures moléculaires des aliments, et 

polluent intensément durant l'utilisation un organisme vivant. 

Les téléphones mobiles sont très pratiques, mais selon des études dérangeantes, les ondes des puces 

et de l'appareil sont particulièrement nocives pour les cellules du cerveau des enfants et des adultes. 

La lumière artificielle produite par les écrans est aussi mauvaise pour les yeux. 

Sachez éteindre la nuit votre téléphone mobile, les boxes wifi et tous les écrans. 

Un téléphone portable en mode avion produit tout de même des ondes négatives. Ces 

technologies sont pratiques, mais mal utilisées, deviennent nocifs pour votre corps, et surtout 

pour le jeune public, qui sont devenus des drogués des écrans. 

▬ Murs poreux : les murs des maisons, anciennes et récentes sont poreux énergétiquement, c'est 

aussi le cas des vitres, pour le vérifier il vous suffit de ressentir un mur ou une baie vitrée avec vos 

mains astrales, ou par clair-ressenti, pour s’apercevoir que vous ressentez comme un vent frais à 

travers le mur ou la vitre. 

Il est possible de rectifier cette anomalie en insérant dans le mur ou la vitre de matière des plaques 

énergétiques que vous aurez créées. 

Une fois les plaques énergétiques mises dans le mur ou la vitre, quand vous ressentez de nouveau, 

c'est une douce énergie sans vent frais. Il est recommandé de pratiquer cette isolation énergétique, 

vos corps subtils aiment ressentir les douces énergies, et de plus, vous aurez moins de sensation de 

froid. 
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Les plaques se positionnent dans les murs mitoyens, qui donnent sur l'extérieur, dans le sol et le 

plafond. 

C'est aussi une très bonne protection contre les ondes électromagnétiques qui vous polluent.  

Ces plaques programmées permettent une inversion des polarités, ce qui permet d'éviter de se faire 

arroser par toutes les ondes électromagnétiques du voisinage. Appliqué sur le sol physique, les 

plaques astrales permettent d’arrêter des énergies de rémanence due à un problème au niveau du sol, 

du terrain. Lorsque votre lieu de vie est sur un ancien cimetière, ou un ancien champ de bataille. 

Le fait d’avoir un mur poreux met en lumière une notion d’harmonie énergétique dans l’empilement 

d’une construction. 

Cela veut dire qu’une construction, de pierres, de briques, en bois, même en bloc ciment, tous les 

éléments doivent se retrouver en harmonie énergétique pour ne former qu’un tout. Vous utilisez un 

ciment pour coller une brique avec une autre, d’un point de vue énergétique, lorsque vous 

construisez des murs, en conscience, vous relierez tout cet ensemble en un. Ce qui permet à un pull 

de vous protéger et de ne pas partir en lambeaux, c’est qu’il est constitué de mailles. Quand une 

maille saute, vous avez un trou. C’est le même principe pour les constructions humaines, construire 

une maison se fait en conscience, et il vous appartient d’avoir cette conscience pour relier chaque 

brique entre elle, chaque mur entre eux, ainsi l’énergie circule dans toute la maison. 

Vous trouvez dans des constructions anciennes ce style d’harmonisation, chaque pierre est en lien 

énergétique avec la pierre qui s’appuie sur elle, le maçon a informé les pierres afin qu’elles vibrent 

toutes sur la même fréquence. 

Tableau de correction des anomalies et protection des ondes électromagnétiques dans une 

maison, un appartement. 

Rectifications, 

correction dans 

un lieu de vie 

       Inverser Décaler 
Dans un endroit 

neutre 

Créer une coque 
Sur des appareils 

fixes uniquement 

Plaque astrale 

Porosité des murs, 

sols, plafonds 

                & 

Compteur  
électrique, Box 

wifi, etc. 

               &  

Réseaux Négatifs 

d'un mur 

              &   

Charges négatives 

d'un mur 

             &    

Électricité sale              &    

Courant 

Vagabond 

             &    
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Communiquer avec l’esprit du lieu, du seuil et du jardin : 

Vous devez prendre l’habitude de discuter avec le gardien du seuil de la maison. Cet esprit qui vit 

dans l’éthérique de la maison peut vous donner des conseils pour éviter des ennuis. Il arrive surtout 

lorsque vous emménagez dans une nouvelle demeure que vous voulez tout modifier, enlever des 

cloisons, faire un agrandissement. 

Il est judicieux de consulter l’esprit du seuil afin d’avoir son avis, pour éviter les écueils, dans de 

vieilles maisons, principalement là où des drames humains se sont produits. 

Les premiers locataires ont très bien pu informer l’esprit du lieu, leur corps astral a cette capacité, 

sans que le corps physique en ait conscience. 

Une maison a une âme, vous êtes là pour vivre en harmonie avec elle, sans quoi des anomalies 

peuvent se produire, des conduites d’eaux se rompent, des bruits bizarres pourraient vous déranger, 

vous ne devez pas rompre l’harmonie de la maison. C’est pour cela qu’il est bien d’en parler à l’esprit 

du seuil. Il ne s’opposera pas à une rénovation, à un agrandissement, simplement s’il préfère que 

cette modification ne fasse pas, il a ses raisons. C’est pour conserver l’harmonie de votre lieu de vie. 

C’est ainsi, que vous ferez aussi avec le gardien du jardin, vous vous concertez avec lui pour les 

plantations, les aménagements extérieurs. Vous n’êtes que des locataires temporaires, sachez rester 

dans le respect des esprits qui partagent votre lieu de vie. 

Les plaques et coques en matière astrale et poussière de diamant : 

Les créations de plaques astrales et de coques sont amusantes à réaliser. Il est important de s'entraîner 

au début et de faire vérifier par un tiers la qualité de la création, de la tester par clair-ressenti, aussi 

avec des outils. 

Chaque création à sa propre force vibratoire, elle est liée à son créateur. 

Vous devez être à 100 %, avec une intention forte, si vous savez visualiser c'est un plus, cependant, 

même sans visualisation, la création se fera par une intention nette.  

C'est pour cela que la formule d’une plaque ou une coque, doit être fluide dans votre esprit, sans 

aucune hésitation, comme un poème qui sort de votre bouche. Il n'est pas nécessaire de parler, cette 

création se fait par la pensée ou une intention forte. 

Lorsque vous préférez lire les phrases à haute voix, vous êtes libres de pratiquer comme vous le 

ressentez, quand votre création est puissante et efficace, c'est le plus important. 

Une plaque et une coque sont alimentées par de l'énergie astrale qui vient des plans supérieurs de 

lumière et qui se déversent par l'intermédiaire de tubes. 

Pour une coque de protection, c'est le même principe, mais en plus, vous aurez un tube qui ira dans 

l'énergie éthérique tellurique. 



653 

Si vous faites une coque sur votre téléphone mobile, la coque ne durera que quelques heures puisque 

vous ne pouvez pas mettre de tube pour alimenter la coque en énergie astrale, la coque par 

conséquent se désagrégera rapidement. 

Les coques et les plaques ne sont perpétuelles que sur des parties fixes et non mobiles. 

Une coque créée autour d'une télévision sera permanente et durable, seulement quand vous 

déplacerez votre télévision, vous cassez les tubes d'alimentations, vous serez obligés de créer une 

nouvelle coque de protection. 

Quand vous changez de lieu de vie, tout ce que vous avez modifié chez vous s'annulera, il faudra 

dans votre nouveau lieu de vie refaire le nécessaire pour parer aux différents problèmes énergétiques, 

et pratiquer des consolidations énergétiques, des créations de plaques et coques, des nettoyages en 

géobiologie. Vous devrez vérifier tout un ensemble de paramètre, afin de bien vous sentir bien dans 

votre nouveau nid de vie. 

 Formules de création des plaques astrales :   (les plaques astrales sont de votre puissance 

vibratoire). 

« Je crée une plaque en matière astrale et en poussière de diamant de la dimension du  

mur. De X mètres d’épaisseur. Je crée deux tubes en forme de trompette que je mets  

dans chaque angle, ces tubes montent très haut dans l’astral supérieur. La matière  

astrale se déverse perpétuellement dans les tubes qui alimentent la plaque astrale. La  

plaque astrale est maintenant terminée. » 

Explication : 

1→Je crée une plaque en matière astrale et en poussière de diamants de la superficie de ce mur, sol, 

plafond, de X mètres d'épaisseur. 

Pour déterminer l'épaisseur, utilisez un pendule, des baguettes coudées, votre ressenti, votre bras 

pendule. 

Pour les murs, cette épaisseur peut aller de 9 à 80 millimètres. Un sol, c'est beaucoup plus épais, de 

30 à 900 millimètres d'épaisseur. Le plafond, c'est comme pour les murs. Lorsque vous avez des 

antennes relais et des pylônes haute tension, une voie ferrée à proximité votre lieu de vie, l’épaisseur 

des plaques sera de plus de 450 millimètres d’épaisseur. Vous pouvez vous aider d'un cadran de 

radiesthésie, d'une règle pour choisir au plus juste. 

  

2→ Appliquez ou insérez la plaque astrale dans le mur physique, mais en la laissant déborder de 

quelques centimètres, environ 3 cm, au niveau du mur et pour le sol. Faites de même dans toutes les 

pièces, ainsi il est agréable de se promener pieds nus, vous ressentez une grande douceur au niveau 

du sol. Vos pieds ont une grande sensibilité, vous ressentez facilement le froid, marcher pieds nus 

est bon pour votre corps. 
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3→ Une fois la plaque astrale créée, vous créez des tubes à chaque angle en forme de trompette, 

qui montent dans l'astral supérieur, et demandez que l'énergie astrale se déverse perpétuellement 

dans les tubes pour alimenter les plaques astrales, afin que la plaque ne s’appauvrisse pas en énergie. 

Une plaque sera alimentée par deux tubes, un tube par angle. 

Lorsque vous avez une pièce ronde, vous créez une plaque en forme de cercle, pour le sol et le 

plafond. Pour protéger un mur rond, en forme de cylindre, vous créez une plaque en forme de 

cylindre creux que vous emboîterez dans le mur comme une chaussette. 

Vous mettrez dans ce cas un tube en forme de trompette dans le centre de la pièce, à l’image d’un 

pilier qui alimentera le mur rond, le sol et le plafond. Vous pouvez faire des soudures énergétiques 

dans les angles, au niveau du sol, comme vous pourriez le faire pour la création d'un coffre en acier 

qui nécessiterait des soudures à l'arc.  

Dans cette configuration d'une pièce ronde, il faudra mettre aussi un tube en trompette sous la plaque 

du sol qui va dans l'énergie tellurique de la terre, pour que les énergies de la terre alimentent en 

énergie cette structure particulière. Vous demandez que les énergies telluriques se déversent 

perpétuellement par le tube qui alimente la plaque du sol. 

4→Lorsque vous mettez des plaques astrales, pour une meilleure homogénéité de l’ensemble de la 

structure, il est conseillé de faire des soudures énergétiques au niveau des angles, avec le sol et le 

plafond. 

5→En finalité, quand vous avez terminé votre œuvre de protection, il est intéressant de 

programmer le mur, le sol et le plafond par votre intention par cette donnée vibratoire  « Que 

toutes les énergies électro-magnétiques à polarité négative qui arrivent de l’extérieur 

soient inversées dès qu'elles traversent les plaques astrales ».  

Formules de création des coques pour les appareils fixes : (les coques astrales sont de 

votre puissance vibratoire).  

« Je crée une coque en matière astrale et en poussière de diamant tout autour de l’objet. 

Je crée un tube en entonnoir au-dessus de la coque qui monte très haut dans l’astral 

supérieur, la matière astrale des plans supérieurs se déversent perpétuellement dans le  

tube du haut qui alimente la coque. 

Je crée un tube en entonnoir en dessous de la coque qui plonge dans les énergies 

telluriques de la terre. L’énergie tellurique se déverse perpétuellement dans le tube qui  

alimente la coque. Les deux énergies se mélangent comme un ciment pour former la coque. 

La coque est maintenant terminée. » 
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Explication : 

1→ Je crée une coque en matière astrale et en poussière de diamant tout autour du compteur, 

télévision, box wifi, compteurs électriques, etc. 

2→ Je crée un tube en trompette au-dessus de la coque qui monte très haut dans l'astral supérieur, 

l'énergie astrale se déverse perpétuellement par le tube pour alimenter la coque, c’est la première 

phase. 

3→ Je crée un tube en trompette au-dessous de la coque qui va dans les énergies telluriques de Gaïa, 

l'énergie tellurique se déverse perpétuellement dans la coque, seconde phase. 

4→L'énergie astrale et l'énergie éthérique forment un ciment astral autour de la coque. 

5→La coque, par sa constitution vibratoire haute, inverse la polarité des ondes électromagnétiques 

(vibration basse), ce qui ne pollue plus les occupants du logement. 

L’appareil produit toujours ses ondes nocives, cependant, quand l’onde vibratoire traverse cette 

coque, une inversion de polarité se produit. 

Plus l’appareil émetteur est gros et puissant, plus la coque sera imposante. Par exemple, une coque 

peut faire 50 cm de diamètre, 1 mètre, 2 mètres, voir beaucoup plus, suivant la taille de l’objet. 

Il est intéressant d’expérimenter la coque. Vous pouvez protéger un transformateur électrique, 

lorsque la coque est terminée, vous irez à côté du transformateur pour ressentir les ondes 

électromagnétiques agressives, piquantes, froides. Ensuite, vous allez à l’extérieur de la coque, pour 

ressentir, c’est neutre. 

Lorsque vous êtes sensitives, vous avez une sacrée différence. Vous pouvez le vérifier en vous 

appuyant sur la coque, pour déterminer où elle se trouve comme pour un jeu. 

Votre monde est tapi d’antennes relais, d’hertziennes, de pylônes géants haute tension, votre corps 

est percuté de partout. Vous comprenez l’importance de votre champ magnétique naturel qui vous 

protège. 

Vous êtes incités et invités, lorsque vous passez à côté d’antennes relais pour appareil mobile, surtout 

que beaucoup ont été installés à la campagne, de faire une coque pour protéger l’environnement. La 

dimension de la coque sera proportionnelle à sa hauteur, en réalité la taille n’a aucune importance 

en énergétique.  

Les animaux sont très sensibles aux ondes, les mammifères, aussi les oiseaux, il est de votre 

responsabilité de les protéger contre la folie des hommes. 

Même des personnes qui ne sont pas dans la connaissance des énergies, des ondes 

électromagnétiques observent des comportements sur les animaux. 
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Publié le 11 juin 2022, dans France Soir : 

« Les antennes-relais sont une préoccupation pour beaucoup de Français (et européens), qui se 

méfient des conséquences sanitaires de ces infrastructures. À Mazeyrat-d'Allier (Haute-Loire), un 

éleveur, a vu la production de lait de ses vaches diminuer suite à l'installation d'une antenne-relais  

4G près de chez lui. Il a même perdu une quarantaine de ses animaux dans les jours qui ont suivi. 

Suspectant l'infrastructure d'être la cause de ses maux, il en a demandé la suspension. 

Compte tenu de ces incidences, le tribunal a donné trois mois à l'État et aux opérateurs, pour procéder 

à l'interruption pendant deux mois de l’antenne, période durant laquelle l'expert judiciaire surveillera 

le développement de l'état du cheptel et des vaches laitières. 

Le maire a constaté, l’état alarmant du troupeau et a exprimé son inquiétude par rapport à une 

potentielle « catastrophe sur le plan humain ». 

Pourtant, dans le même temps, un porte-parole de la fédération des télécoms, les quatre opérateurs 

Orange, Bouygues Télécoms, Free et SFR ainsi que l'État, ont formé un pourvoi en cassation auprès 

du Conseil d'État pour contester la suspension de l’antenne. Les opérateurs soutiennent que cette 

mesure privera environ 450 foyers d'accès aux numéros d'urgence et de la possibilité de 

télétravailler.» 

La vie des humains comme celles des animaux est secondaire à celle de la santé et de la vie humaine. 

Vous ne pourrez pas changer les forces de l’ombre qui se moquent de la vie pour des considérations 

financières, par contre, vous avez des solutions simples pour contrer dans l’amour, protéger la vie 

par une coque géante, toutes les antennes relais. 

Il n’appartient qu’à vous de participer à la protection des êtres humains, des enfants, qui sont très 

sensibles, aussi de tous les animaux, qui sont aussi vos, dans votre cœur. 

Vous pouvez ainsi protéger tout votre lieu de vie, des différentes pollutions humaines, vos propres 

pollutions par les appareils que vous possédez, bien entendu, vous devez être raisonnable et logique 

avec vous-même. 

Il est intéressant de savoir que l'aluminium est un bouclier aux ondes électromagnétiques. Lorsque 

vous enveloppez votre téléphone portable allumé dans des feuilles d'aluminium, vous ne recevez ou 

ne transmettez plus. Le portable est comme invisible, indétectable. Mais vous ne pouvez pas l'utiliser 

non plus. 

Il est certain, c'est une protection parfaite, peut-être seulement si vous ne désirez pas être tracé ou 

repéré. Un téléphone mobile est localisable, partout et même éteint. Certaines de ces technologies 

avec une pomme, par exemple, mettent des mouchards, afin de traquer le détenteur du mobile même 

éteint comme une balise. Une surveillance discrète, les appels et messages peuvent être lus, à votre 

insu.  

Vous devez apprendre à ne pas aborder n'importe quel sujet : sur la santé, les vaccins, le domaine 

spirituel. Restez discret pour les sujets à controverse avec un téléphone mobile et par courriel, 

principalement avec Google, Gmail, Free, Out Look, être prudent avec Facebook, Tic toc, 

Instagram, etc, qui censurent et vous fichent, ils transmettent vos données aux autorités. 
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Il en est de même pour YouTube, bannissez ces plates-formes de dictatures, vous pouvez bien vous 

passer de ces réseaux. Vous ne devez pas tomber dans la psychose, seulement être prudent comme 

des renards, en cette période où la liberté de pensée divergente n'a jamais été autant mise en défaut. 

Vous vivez une époque et cela va s'accentuer avec force, où vous ne pourrez plus exprimer vos 

opinions, sans vous faire censurer, ou comme en Chine et dans d'autres dictatures, se faire arrêter 

par les autorités, car vos paroles ne sont pas conformes à la pensée dominante du pouvoir. 

   

La technologie est intéressante, mais vous devez vivre dans un équilibre et ne pas tomber dans les 

addictions que le monde de la matière vous met devant les yeux, afin de vous dévier de votre 

véritable objectif qui est avant tout spirituel. La matière dans son ensemble vous aide à atteindre vos 

objectifs spirituels. 

Votre lieu de vie est précieux, il vous sert à vous reposer, à méditer, à vous ressourcer, à prier, à faire 

des soins à distance, à manger une bonne nourriture, à boire une eau vibratoire, d’où l'importance 

que ce lieu soit hautement vibratoire et agréable.  

Il est aussi possible de monter le taux vibratoire de votre lieu de vie, en créant un pilier vibratoire. 

Bien entendu, cela dépendra de l'occupant ou des occupants, car tout le monde n'a pas la même 

conscience et le même taux vibratoire. 

Créer un pilier vibratoire : 

Il y a de nombreux avantages à vivre dans un lieu de vie vibratoire qui vous correspond. Le taux 

vibratoire du volume d'une pièce peut être ressenti et mesurer si vous voulez en calculer le taux 

vibratoire en unité Bovis.  

Pour ressentir la membrane, il suffit, de mettre vos deux mains ouvertes devant vous et par votre 

intention, les yeux fermés, vous demandez à ressentir la vibration de la pièce, vous ressentirez une 

onde vibratoire dans les doigts et la paume, semblable à une paroi. Vous pouvez même, vous appuyer 

dessus et lorsque vous êtes pieds joints, vous partirez vers l'arrière, car vous poussez la membrane. 

C'est un exercice fort intéressant pour ressentir les barrières énergétiques qui remontent du sol 

physique comme une rivière souterraine, les portes énergétiques dans des bois et les forêts, oui, 

toutes les énergies vibratoires peuvent être captées. 

Quand vous vivez seul dans votre lieu de vie, le taux vibratoire du lieu ne dépendra que de vous. 

Plus le taux vibratoire est élevé, moins de personnes auront envie d'y venir, car un taux vibratoire 

élevé dérange les personnes qui vibrent bas. Elles n’en ont pas conscience, cela dit, ce taux vibratoire 

créera dans leur corps biologique des perturbations et petites oppressions dérangeantes, ainsi la 

personne ne voudra que quitter ce lieu le plus rapidement possible. 

Un lieu vibratoire devient comme invisible et une protection pour certains êtres pas forcément bien 

intentionnés. 
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Lorsque vous vivez en couple, avec des enfants, ou d’autres personnes, il faudra faire une moyenne, 

afin qu'un occupant ne soit pas lésé par l’excès du taux vibratoire. Tout le monde n'est pas au même 

niveau de conscience, d’où l'importance de ne pas le mettre trop haut. Pour programmer un taux 

vibratoire, vous demanderez au gardien du seuil quel est la valeur la plus juste, 5000, 7000, 10 000 

ou plus en unité Bovis. 

Quand vous augmentez le taux vibratoire, c'est le créateur (vous) qui en décide la puissance suivant 

sa propre force vibratoire.  

Quand vous augmentez le taux vibratoire d'une pièce, au bout de quelques jours, elle reviendra à son 

taux initial. C'est pour cela que vous devez créer un pilier vibratoire muni d'un support pour 

maintenir le taux vibratoire perpétuellement dans le lieu de vie.  

Vous utiliserez pour ce faire une pierre. 

Programmation : 

Pour réaliser cette expérience, il faut se procurer une pierre semi-précieuse, un quartz ou cristal de 

roche, de petite taille comme un pouce. 

C'est un support qui sera votre pilier vibratoire. À partir du moment où la programmation est 

terminée, la pierre sera posée en un endroit et ne sera plus bougée, sans quoi le pilier sera cassé, le 

taux vibratoire redescendra à son origine. Placer la pierre dans un endroit inaccessible, pour un 

animal et les enfants. 

Si la pierre est déplacée, il sera alors nécessaire de refaire une programmation pour rehausser le taux 

vibratoire et de figer la programmation dans le pilier. 

Formule de création d’un pilier vibratoire ; 

Par une intention forte :  

« J’ordonne : l’augmentation de la membrane vibratoire de cette pièce à X unité Bovis, par  

exemple (5,000).   

 Je mets, j’informe le cristal de cristalliser ou figer un taux vibratoire de 5,000 UB dans sa structure 

énergétique. Je crée un pilier vibratoire dans la pièce, au-dessus de la pierre qui se positionne dans 

le plan éthérique. L’énergie éthérique alimente perpétuellement le pilier. 

Le pilier vibratoire est créé. La vibration est constante. » 

La programmation est terminée, vérifiez par ressenti avec vos mains pour apprécier la nouvelle 

membrane vibratoire. 

Vous pouvez faire une programmation personnalisée dans chaque pièce, il vous faudra juste une 

pierre par pièce, lorsque vous avez votre espace sacré personnel, vous pouvez y mettre un taux 

hautement vibratoire, pour méditer, prier, se relier avec les guides spirituels, c'est agréable et 

indispensable pour se retrouver dans son silence intérieur. 
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Les liens de possession induits par la matière : 

Vous avez tous dans vos différents pays où vous vivez une pièce d'identité ou un passeport, une carte 

de crédit, un permis de conduire, une carte santé, avec votre photographie, vos empreintes 

digitales. 

Il semblerait que l'élaboration d'un document qui contienne votre patronyme, votre nom ou vos noms 

et une photographie qui est représenté sur une pièce d'identité ou un passeport, est relié 

énergétiquement à votre corps éthérique. 

Quand vous prenez le cas de la France, une carte d'identité a une photo et au niveau de la gorge au 

dos de la carte, vous ressentez un gonflement, qui correspond à l'emplacement de la gorge. 

Lorsque vous pratiquez une petite entaille, vous verrez des micros cristaux, comme du sable. 

Qu'est-ce, que, cela signifie ? 

Les gouvernements pratiquent-ils une forme de « magie noire », par l'intermédiaire de support pour 

manipuler les foules ? 

Vous remarquez que la numérisation et les technologies dans les nouveaux documents qui 

contiennent vos données personnelles intéressent beaucoup d'entreprises, aussi les gouvernements 

et états.  

Serait-il possible d'influencer une personne par ce moyen énergétique, avec un moyen numérique, 

des cartes plastifiées comme support ? 

La magie noire est une intention extérieure puissante pour contraindre un individu, sans qu'il en ait 

conscience, à aller dans une direction, le manipuler, le canaliser, le polluer dans sa vie, le détruire. 

Dans le cas des États, c'est principalement sur la possibilité du contrôle de l'expression, de canaliser 

les foules pour rester dans les clous de la règle et de la non-expression. 

Pourquoi mettre un implant au niveau de la gorge d'une photographie ? Dans quel but, si ce n'est que 

rendre les personnes aphones dans leur expression ! 

Qui aurait pensé que les états utiliseraient des procédés énergétiques pour contrôler les masses ? 

Vous ne pouvez pas vous opposer aux états qui ne sont pas vos amis, mais vous pouvez couper et 

enlever tous les liens de possessions. 

Interrogez-vous sur ceux qui ont de telle ingéniosité perverse pour influencer les masses, les états 

sont-ils aidés par des penseurs subtils ? 

Le plus important est de comprendre la façon de couper les liens d'un support, qui sont une 

information toxique, puis de se protéger durablement des objets et des documents officiels que vous 

êtes dans l’obligation de posséder dans un pays. 

De quelle manière se composent ces liens de possessions ? Des files énergétiques subtiles relient une 

carte, une identité nominative à votre éthérique. C’est simplement de l’information contrôlante, de 

possession que vous devez couper ou désactiver. 
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                    Fils énergétiques → 

                

Quand vous êtes sensitives, vous pouvez ressentir les 4 fils énergétiques, en passant doucement un 

doigt. 

Avec un simple pendule, vous pouvez les détecter. 

Protocole de nettoyage valable avec toutes sortes de support d'identité : 

1→Prendre la carte d'identité dans une main, et avec l'autre, vous imaginez que votre main est un 

ciseau qui va couper les 4 liens de la carte (cela se pratique avec votre main astrale).  

2→Une fois coupé, vous enroulerez sur le tranchant de la carte un isolant énergétique, en faisant 

plusieurs tours, environ 7. Votre carte est maintenant plus en lien avec vous et isolée. 

3→Par une intention forte, vous envoyez les mains astrales pour arracher les racines et les liens dans 

la moelle épinière (vous imaginez comme racler la moelle épinière des liens et racines qui, sont 

reliées à la carte et avec vous), c'est une énergie froide que vous transmutez en lumière. 

Une fois terminée, vérifiez, de nouveau par ressenti, avec vos mains, ou avec un outil. C'est toujours 

le même principe, quelle que soit la carte, carte de crédit, un passeport, etc, soyez curieux pour 

vérifier de temps, en temps. Lorsque, vous obtenez une nouvelle identité numérique, pensez à 

déconnecter les liens, ne laissez pas votre esprit se laisser diriger sans votre consentement.  

 

Conclusion sur la géobiologie : 

C'est un domaine fascinant et  hautement spirituel, qui impacte tous les êtres humains qui vivent sur 

cette planète, aussi les animaux domestiques et le monde végétal. 

Comme vous l’avez lu, la modification des énergies, aussi un nettoyage subtil de l’astral, est à la 

portée de beaucoup d’entre vous. 

Vous êtes en équipe, c’est une communication avec des esprits de la nature, un dragon, un elfe, un 

nain, un esprit qui intercède pour vous, devant la face de Gaïa. 

Un véritable géobiologie ne se pratique qu’avec des esprits ou des êtres d’autres dimensions 

évolués, comme le sont les guides qui vous accompagnent. 
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Seules les créations mentales des plaques, des coques sont votre œuvre, passer les âmes, résoudre 

les problèmes de la dimension de l’astral. 

Vous ne pouvez pas résoudre une problématique quelque que soit l’origine énergétique, si vous 

ne le localisez pas, n’identifiez pas le problème. 

Lorsque vous pratiquez à distance, sur plan, vous devez aussi détecter les problématiques pour les 

résoudre.  

Même, assis dans un bon fauteuil, vous faites les mêmes nettoyages subtils, la distance n’existe pas, 

les décalages énergétiques se pratiquent de la même façon. 

Vous en conviendrez, pratiquer la géobiologie demande du temps, de s’entraîner avant d’aller se 

confronter dans la réalité d’un lieu de vie que vous ne connaissez pas. 

Vous devez aussi savoir que vous ne pouvez pas résoudre tous les problèmes liés à un lieu, seulement 

ce qui est permis, en lien avec l’Univers et les âmes. 

Vous aurez l’impression d’avoir tout fait, ce sont vos guides qui vous donneront cette sensation, une 

maison devient spirituelle lorsque ses habitants sont spirituels et non le contraire. 

Quand vous avez fini un travail sur une maison, coupez le lien que vous avez créé, et si vous devez 

y revenir, vous devrez également couper le lien avec la maison. 

Certains géobiologues dans leur intervention informent la durabilité de leur inversion dans le temps, 

c’est-à-dire qu’au bout de X année, tout s’annule. Cela est inadmissible de procéder de cette manière, 

faire payer cher une intervention et la programmer dans le temps ne convient pas. 

Tous ceux qui se disent géobiologues, qui utilisent beaucoup d’instruments technologiques, mais qui 

n’ont pas appris à communiquer avec les esprits de la nature sont à éviter. 

Demandez toujours un compte rendu du travail réalisé par écrit, vous comprendrez vite à qui vous 

avez affaire. La géobiologie est un domaine hautement spirituel, ceux qui la pratiquent le sont aussi 

ou sont des charlatans qui veulent gagner beaucoup d’argent. Vous devez faire preuve de vigilance, 

vous ne devez pas croire toute parole. 

Vous pouvez même faire des interventions à plusieurs, c’est encore plus amusant. 

La géobiologie vous propulse vers un domaine spirituel, une élévation de votre conscience, mais 

surtout un nouveau regard sur votre terre mère Gaïa, car vous vivez dans sa matrice. Les humains 

auraient bien à comprendre l’intérêt à vivre en harmonie avec La Mère nourricière, de respecter 

la nature, de vivre en harmonie avec tous les esprits qui gravitent autour de vous. 

Vous ne possédez rien sur votre planète, vous n’êtes que des locataires temporaires, ce sont vos 

enfants qui vous succèdent. Dans quel état laissez-vous votre maison ? 

Vous ne devez plus vivre en égoïste, vous devez rectifier votre façon de penser, de vivre sur Gaïa 

dans la paix, l’amour et le bonheur. 

Vous devez être reconnaissant à votre Mère, parlez-lui chaque jour, et remerciez-la pour toutes les 

bénédictions qu’elle vous déverse. 

Un temps de perturbation se présente à votre porte, Gaïa doit remettre les choses en ordre avec votre 

humanité malveillante, endormie spirituellement qui la martyrise depuis des siècles. Vous serez 
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comme dans un bateau, des vagues puissantes et grandes vont faire tanguer votre bateau, pour vous 

remuer, vous remettre sur le droit chemin de la raison. 

Beaucoup d’humains tomberont du bateau, d’autres seront blessés, d’autres finiront leurs vies 

terrestres. 

Lorsque vous décidez de vous séparer de l’amour de votre Mère, que vous tombez dans la 

méchanceté, vous récoltez les fruits de vos mouvements. 

Le temps est maintenant venu, de rendre vos comptes, Gaïa dans une justice parfaite rendra à chacun 

son fruit. 

Vous ne pouvez pas vous cacher, vous réfugier sur une montagne, une grotte, cela ne servira à rien, 

fuir est vain. 

Vous avez encore le temps de changer, vous êtes des êtres intelligents, qui savent utiliser votre cœur 

d’amour pour aider les autres, et vivre en harmonie avec l’amour de la Source. 

Faites-le, vous verrez les bénédictions extraordinaires qui en découleront. 

La géobiologie vous propulse dans d’autres dimensions de conscience, c’est comme un voile qui se 

déchire, vous reprenez votre place dans la réalité de ce monde, et bien entendu votre vie en sera 

bouleversée d’une manière très positive. 

Les esprits de la nature, leurs différentes origines : 

Vous utilisez souvent un défaut de langage, car tous les esprits de nature n’ont pas la même origine 

céleste, la même consistance vibratoire. 

Un dragon, par exemple, est une conscience pure, divine, supérieure, il est différent d’un elfe, d’une 

fée, d’un hobbit, d’un gobelin. 

Pourquoi ? 

Vous, être humain pour une grande majorité, vous faites partie de la famille des esprits de la nature, 

vous êtes aussi des consciences pures, vous êtes considérés comme des esprits, parce qu’un esprit a 

deux polarités dans sa conscience, alors qu’un esprit divin une seule polarité. 

Vous vous incarnez régulièrement pour grandir, chacune de vos polarités s’exprime 

indépendamment l’une de l’autre, aussi vous faites des expériences en tant qu’esprit de la nature 

dans l’éthérique d’une planète. 

Certains esprits que vous appelez « esprits de la nature » ne s’incarnent pas, ils sont seulement des 

aides pour les autres, voire des gardiens. 

Vous avez aussi dans le monde éthérique des esprits divins qui collaborent avec d’autres esprits, 

mais surtout vont aider un être incarné dans sa mission de vie. 

C’est le cas pour les dragons, les licornes, et bien d’autres. 

Ce sont des esprits divins qui, avec le consentement d’une conscience pure, passent un contrat pour 

une expérience dans la densité. 

En réalité, les incarnés qui ont ces esprits divins comme guides, conseillers, thérapeutes, sont des 

âmes évoluées, même si elles l’ont oublié. Les géobiologues, qui sont des thérapeutes spirituels, 

aident les êtres humains ainsi que les lieux de vie à grandir dans la connaissance. Bien sûr, c’est de 
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la connaissance, mais cette connaissance aide toujours à grandir dans la foi. Beaucoup d’entre vous 

qui vous exprimez en ce moment sur cette planète, lorsque vous vous éveillez dans la voie spirituelle, 

vous attirez des consciences pures divines qui se révéleront à vous au moment opportun pour réaliser 

votre mission de vie. 

Il n’appartient qu’à vous de lier une profonde amitié avec eux et d’apprendre à les connaître. Soyez 

curieux, posez-leur toutes les questions qui vous passent par la tête, ils ne se fatiguent jamais.  

Certains d’entre vous qui ont des liens avec les êtres stellaires, n’ont pas d’esprit de la nature à leur 

côté, ni de dragon, de fée, de lutin, d’elfe, etc.  

Cela ne signifie pas que ne pouvez pas communiquer avec eux, ni travailler avec eux. Lorsque vous 

irez dans la nature, vous pouvez jouer avec eux et leur parler. 

Leur contrat d’âme est différent, lorsque vous avez besoin de réaliser une géobiologie, une 

intervention subtile, ce sont des êtres stellaires qui interviennent, pour intercéder pour vous auprès 

de Gaïa. En réalité, ce sont des êtres stellaires qui vous aident, leur évolution de conscience est 

grande, vous les gardez auprès de vous, toute votre vie incarnée. Ils ne sont pas des guides spirituels 

qui sont évolutifs, ils sont là uniquement pour vous, lorsque vous partirez sur l’autre plan, eux aussi 

partiront sur l’autre plan, c’est un contrat d’âme qui se fait avant le départ. 

Tous les incarnés qui expérimentent sur votre planète ne sont pas identiques, vous êtes tous uniques, 

dans les cas cités plus haut, certains d’entre vous avez des esprits de la nature, et d’autres des êtres 

stellaires. Vous avez une autre catégorie d’être incarné qui sont particuliers, il y en a très peu, vous 

les appelez des maîtres ascensionnés ou de sagesse incarnée. 

Leurs guides, leurs aidants sont des consciences pures divines qui collaborent avec eux, aussi des 

êtres stellaires, maîtres ascensionnés. 

C’étaient le cas pour Maître Philippe de Lyon, Padre Pio, et bien d’autres, leurs capacités psychiques 

sont extrêmement développées. Voici quelques exemples de conscience pure divine qui ne 

s’incarnent pas dans la densité. 

                                                      

     Nymphe de l’eau                                                           une Sylphe 
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                  un Dragon                                                            une Licorne                                                                        

   

     
                   Un Géant                                                                           Feu de Dieu   

                                                                                                          

Quelques représentations d’esprits divins qui ne s’incarnent pas, vous en avez beaucoup d’autres, à 

vous de les trouver lorsque vous en rencontrez !  
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                          Notes et réflexions personnelles 

Comment vois-tu la mort ? Cette notion est-elle importante dans ta vie ? 

Ton âme est-elle prête pour le départ ? En as-tu peur ? Et si oui, pourquoi ? 

Si tu réponds oui, c’est que ton âme et toi, n’avaient pas encore fusionné. Que fais-tu pour te 

rapprocher de ton âme ? 

Es-tu encore dans les superstitions du monde ? Cherche ta vérité, tu trouveras la bonne porte. 

Où penses-tu aller, lorsque ton âme quittera ton enveloppe charnelle ? 

  ←La lumière des plans 

        ←Le bas astral 
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Chapitre 55 

                                         Le savoir 

Tout dans l'univers de matière, au niveau multidimensionnel, s'apparente à des ondes vibratoires et 

ces ondes sont des données ou des informations comme en sont constituées les données d'un disque 

dur d'ordinateur. 

Les informations de l’univers énergétique deviennent de la connaissance. Vrai ou fausse, 

intéressante ou pas, tout dépend par quel filtre cette connaissance se diffuse. 

Cette connaissance produit de la compréhension, vous réfléchissez, pour avoir un esprit critique 

pour ensuite expérimenter, et confirmer si la connaissance dispensée se trouve véridique ou 

tronquée pour faire votre propre analyse dans un domaine précis.  

Une fois l'expérimentation répétée à maintes reprises et que vous avez des résultats concluants, vous 

aurez atteint le savoir de la connaissance enregistré, grâce à la pratique et l'enseignerez si vous le 

voulez. 

Vous vivez une époque informationnelle permanente, les technologies numériques vous permettent 

d'avoir accès à l'information, mais trop d'informations tuent ou parasitent l'information. Une 

vigilance est nécessaire, votre réflexion d'analyse aussi, d'autant que vous êtes bombardés 

d'intoxications par les médias visuels, les radios et la toile d'internet. 

Tous ces supports de transmission de données ne sont pas à mettre à la poubelle, vous devez respecter 

la liberté de parole et d'expression de tous.  

Seulement, vous aurez personnellement du discernement dans vos choix, et vous ne croirez pas sur 

parole tout ce qui sera raconté ou filmé.  

La technologie visuelle est très facilement manipulable, ce que vous avez dit peut être transformé, 

le résultat sera le contraire d'une idée exprimée, d'autant plus si vos propos ne vont pas dans l'ordre 

établi de la pensée dominante.  

Des personnes bien intentionnées ont évoqué leurs problématiques devant des plateaux télés. 

Cependant, lors de la diffusion, ils se sont aperçus que leurs propos avaient été coupés et agencés 

comme un puzzle pour faire de l’audience et dénigrer d'autres personnes. 

Certaines chaînes et radios utilisent avec ruse la souffrance des personnages fragiles, mais en plus, 

font des attaques concernant des personnes qui dérangent par leurs activités non conventionnelles 

ou leurs propos non conformes à l'ordre établi par les élites. 

Comme vous le voyez avec cette crise sanitaire de 2021,  une rupture mondiale s’est produite dans 

la transmission de l’information, cela se produit à toute époque de crise, des êtres malveillants 

s'arrogent tous les droits pour maintenir les êtres humains dans l'ignorance, ils utilisent tous les 

artifices et illusions en leur possession. 
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Vous le vivez chaque jour, votre monde n'est qu'une illusion, les pixels qui défilent devant vous, 

ne sont pas traduits et compris de la même façon par tous les êtres humains. Certains se rendent 

compte immédiatement que l’information diffusée est du poison pour intoxiquer l'esprit et pour 

les diriger vers une pensée de peur. 

Les stratégies manipulatrices des gouvernements et de tous ceux qui cohabitent avec eux 

redoublent de techniques malveillantes pour asservir les peuples comme des esclaves. Il n’y a pas 

que le corps de chair qui peut être enchaîné, l’esprit aussi peut être cadenassé, ce qui est bien plus 

dangereux. 

Les forces de l’ombre ont de l'expérience en ce domaine, ils ont eu le temps d'affiner leur complot 

pour maintenir la masse dans l'esclavage de la pensée unique, et les conditionner comme des 

moutons. Vous pouvez l'apprécier en grandeur nature, grâce au folklore de cette pandémie du 

coronavirus déguisé pour faire peur et confiner les personnes afin qu'elles acceptent tout, sans se 

poser de question. 

Vous en voyez toutes les conséquences, certains pays obligent par le chantage la vaccination pour 

retrouver une hypothétique liberté, un carnet vaccinal pour voyager, pratiquer du sport et vivre 

librement. Alors que, hier, vous étiez libres sans cette imposition, pour obtenir la même liberté, vous 

êtes contraints à une obligation vaccinale, ce qui n'est qu'un leurre aux alouettes, même si les effets 

secondaires du vaccin ont tué des centaines de personnes, et certains injectés décèdent jeunes. La 

masse bien droguée par l'information est contrôlée comme des automates et les dirigeants les 

amènent exactement là où ils le veulent.  

Ceux qui sont au pouvoir et ceux qui dirigent dans l'ombre les États, ne sont pas dans l'amour, leurs 

actes le démontrent largement, leur mouvement est net, visible, ils ne se cachent plus, ils le font au 

grand jour. Cependant, les êtres humains restent impassibles, affables et sans réaction. Vous êtes nés 

avec une bouche pour vous exprimer et dire non ou oui, mais vous ne voyez pas de foule exprimer 

le non à la manipulation. C'est plutôt la résignation, l'acceptation, car l'être humain vit toujours dans 

ses peurs et doit s'accrocher à un sauveur, même si celui-ci est un dictateur. 

Il est temps de revenir aux sources, pour comprendre cette humanité si effrayée par la mort. Aussi 

loin que la mémoire de l'homme peut remonter, et suivant les premières écritures sumériennes, vos 

ancêtres déjà vivaient dans la peur, la crainte de la mort et avaient besoin d'un maître ou de maîtres 

pour les diriger.  

Tout maître humain ou non humain n'est pas forcément habité d'amour, beaucoup se sont comportés 

en despotes, en dictateurs, en criminels, les humains dans leur ensemble étaient des esclaves qui 

servaient les puissants. Ces maîtres avaient droit de vie et de mort sur eux, en plus, des religions ou 

des sectes se sont greffées dans ces peuples, cet amalgame a produit beaucoup de souffrance et 

d'injustice toujours baignée dans la peur. 

Ne remontez pas à bien longtemps dans l'histoire pour comprendre la terreur des hommes et des 

femmes qui ont vécu simplement au vingtième siècle, avec l'ensemble des guerres et des dictatures 

que la planète a connues et qui, au moment où ces lignes s’écrivent, se poursuivent en toute impunité 

et avec le soutien des gouvernements corrompus. Les intérêts financiers priment devant les dictateurs 
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et les dictatures. Les États préfèrent fermer les yeux, du moment que les grosses multinationales 

peuvent s'implanter dans le pays. Le pouvoir financier n'a que faire de la vie humaine, des millions 

d'armes sont vendus chaque année dans le monde, où se déroulent des conflits armés. 

N’est-ce pas ce qui se passe en Ukraine, les marchands d’armes se frottent les mains ! Vous êtes 

lucides de cette réalité, les gouvernements proclament la paix sur votre planète, mais au même 

moment, leurs industries vendent des armes, des missiles, des avions de guerre pour tuer. Vous n’êtes 

pas aveugles de cette réalité, le mensonge fait partie du vocabulaire des hommes et des femmes de 

pouvoir, vous ne devez pas vous cacher devant le paravent de l'ignorance. 

  

Pourtant, vous êtes en droit de vous poser une question. L'humanité n'est-elle pas éduquée ? La 

grande majorité des humains ont accès à l'éducation et aux technologies qui sont de merveilleux 

outils d'enseignement. Les enfants ne vont-ils pas à l'école, dans la majorité des pays, c'est 

obligatoire jusqu'à l'âge de 16 ou 18 ans. 

Comment se fait-il que l'homme soit encore un esclave intellectuel ? 

Ce que l'on voit, ce que l'on écoute, ce que l'on apprend à l'école n'est pas forcément la vérité de la 

réalité ou plutôt, c'est la connaissance enseignée depuis des siècles qui serait fausse ou à moitié, 

vraie ? 

Est-ce que, on vous apprend à penser avec votre pensée, ou à être dépendant de la pensée des autres? 

Comment fonctionne l'apprentissage de ce savoir, comment est-il transmis et par qui ? Vous devez 

développer plusieurs niveaux dans la connaissance qu'une personne reçoit durant sa vie. Les 

premières connaissances que vous acquérez se font lors de votre enfance par vos parents ou tuteurs, 

puisque votre cerveau cognitif se construit et votre corps mental aussi, votre référence dans 

l'appréciation de la densité. Vos premiers enseignants sont dans la grande majorité vos parents qui 

vont vous transmettre leur vérité, connaissance dans tout un ensemble de domaines.  

Vous apprenez une langue, à marcher, à manger. C'est la première connaissance transmise qui est 

transgénérationnelle, d'autant plus si quand vous êtes enfants, vous êtes gardés, surveillés par les 

grands-parents, toute cette connaissance auditive et visuelle, vous aide à vous construire. 

Lorsque vous êtes enfants, vous ne remettez pas en cause l'enseignement de vos tuteurs, ils sont vos 

référents, chaque parole qui sort de leur bouche est une vérité, de toute manière, vous n'avez pas 

suffisamment de maturité pour démontrer quoi que ce soit. Vous êtes des cerveaux éponges qui 

apprennent, vous êtes convaincus que tout ce que vos parents ou tuteurs enseignent est vrai, ils ne 

peuvent pas vous mentir. Pourtant, les tuteurs vous mentent et vous cachent certaines réalités, cela 

paraît anodin, pourtant pour un enfant tout ce qui sort de la bouche d'un papa et d'une maman est 

une parole que l'on ne peut pas remettre en doute. 

Connaissez-vous l'histoire du père Noël ? C'est le premier mensonge que vos parents inventent, 

comme cela s'est produit pour eux. Il passera par la cheminée, il faut une chaussette accrochée en 

hauteur par un fil. Les parents un peu manipulateurs pourront même faire pression sur leurs 

progénitures, en mettant des conditions, pour recevoir des jouets et surtout être bien sage.  
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Les humains reproduisent à l'infini les mêmes erreurs, et manquent de franchise. Cependant, ce petit 

mensonge n'est pas anodin, car pour beaucoup d'enfants c'est un choc, souvent cette mauvaise 

nouvelle de l'identité imaginaire du père Noël se produit à l'âge de 6 ans.  

Vous trouvez ensuite l'histoire de la petite souris qui vient chercher votre dent tombée et vous 

trouverez une pièce à la place. Certaines personnes diront, c'est pour amuser les enfants, c'est de la 

rigolade. Un enfant croit tout ce qu'un adulte lui dit. Pourquoi devrait-il douter de son père ou de sa 

mère ? Vous appelez ceci des traditions transgénérationnelles qui se transmettent de génération en 

génération. 

Pourquoi vos parents ont-ils besoin de raconter des fausses histoires, qui perturbent et choquent les 

enfants ? Ne peut-on être honnête avec les enfants et leur dire la vérité ?  

Ou être tout bonnement honnête avec eux ?  

Quand on fait croire pendant des années que le père Noël existe, alors que c'est une personne qui se 

déguise en habit rouge, imaginez la tête et la circonspection de l'enfant ? 

Dans l'esprit d'un enfant, ce mensonge est une trahison, mais l'enfant comprendra par la suite que 

mentir et raconter des mensonges est naturel, car les adultes mentent tout le temps, pour se dédouaner 

et se protéger. C'est ainsi, que votre corps mental sait utiliser le mensonge à son avantage, pour éviter 

des désagréments, des punitions, etc. 

Ensuite, arrive l’apprentissage à l'extérieur de la cellule familiale. C'est dans la plupart des pays 

l’État qui assure l'enseignement éducatif. Il est vrai, que la mise à l'école dans certains pays se fait 

de plus en plus tôt, dès l'âge de 3 ans, parfois plus tôt. 

Les états prennent de plus en plus la responsabilité de l'enseignement pour éduquer, discipliner et 

diriger les enfants vers le sens que la société choisit et des élites pensantes. 

Vous avez tous des souvenirs de vos premières années d'école, vous écoutiez avec tellement 

d'attention la maîtresse ou le maître qui semble tout savoir, comme un livre et a réponse à tout. Vous 

buvez et croyez tout ce qui vous a enseigné sans dire quoi que ce soit, sans remettre en doute 

l'enseignement. Vous êtes les élèves et vous savez bien que pour enseigner, il faut des années 

d'études intenses, des diplômes, des maîtrises dans des spécialités, ce n'est pas donné à chacun pour 

devenir professeur. 

Jamais, il ne vous viendrait à penser de remettre en question un enseignement, cette connaissance 

est-elle vraie, tronquée, ou mensongère ? 

Vous remarquez que les enseignants sont affirmatifs dans leurs connaissances, ils ont le savoir, faire 

une objection ou contredire n'est pas forcément bien vu. Ils détiennent le savoir, qu'ils ont eux aussi 

appris. En fin de compte, l'école dans sa globalité est une merveilleuse opportunité pour tous les 

êtres humains, c'est ce que l'on veut vous faire croire. 

Pourtant, il y a bien d'autres choses qui se cachent derrière l'éducation scolaire. 

En premier, lieu, l'école permet de canaliser l'enfant, comme à l'armée tout le monde doit se mettre 

au pas. 



670 

Vous apprenez des règles pour vivre ensemble, vous apprenez ce qui est bien, ce qui est correct, à 

écouter, à se taire, et de ne pas remettre en question l'autorité établie. 

Les enfants sont dressés comme on éduque un chien, les enfants turbulents, récalcitrants, hyperactifs 

sont punis, recadrés et parfois amenés à consulter un psychologue pour rétablir et aider cet enfant à 

rentrer dans le rang. 

Certains parents trouvent ce système éducatif inadéquat pour leur enfant et décident de faire l'école 

à la maison, cependant l'état impose des conditions et contraintes pour les dissuader. Des tests 

réguliers seront imposés à l'enfant devant une commission qui pourra le cas échéant obliger l'enfant 

à retourner dans un cycle classique d'apprentissage. 

Dans certains pays, des médicaments sont donnés pour les enfants hyperactifs. Le monde dans lequel 

vous vivez est un échec dans le domaine spirituel. Et pour cause, la voie spirituelle ouvre les portes 

de la liberté dans sa totalité et ce n'est pas ce que les dirigeants de ce monde désirent, ils ont besoin 

d'êtres humains dociles, qui écoutent et ne se posent pas de questions ou très peu, vous comprenez 

pourquoi le système scolaire commence si tôt dans la jeune vie des enfants.  

Un enfant est tellement malléable, une éponge et quand il a passé plus de quinze ans à être 

programmé et formaté, il ne devrait pas poser de problème pour l'autorité. Lorsqu’une fois adulte, il 

dévie, les forces de l’ordre sont là pour lui rappeler les règles. 

Les hommes et femmes qui sont des puissants dans ce monde apprennent à manipuler les humains 

et il existe des écoles pour produire des manipulateurs et des dictateurs. Les hautes écoles sont 

accessibles à une élite de riches qui gouvernera le monde de demain. Tout est enseigné pour 

apprendre à dominer, mentir, tromper les gens d'en bas, le petit peuple, obtenir leur consentement 

par le mensonge et la tromperie. Utiliser les scientifiques est une arme redoutable, ils sont l’élite du 

savoir, il n'est pas acceptable de remettre en question leurs recherches, ils ont la connaissance, ils 

sont les dieux du savoir. 

Tout l'enseignement scolaire n'est pas à rejeter en bloc, il est vrai que vous apprenez à lire, à écrire, 

à raisonner sur les sujets enseignés. Dans l'ensemble, les personnes ont des connaissances, du 

vocabulaire, de la connaissance générale. 

Le monde scolaire qui commence très tôt dans la vie est un formatage de la pensée, de l'esprit pour 

programmer les hommes et les femmes à rester dans les règles de la société. 

Le but de l'éducation scolaire et parentale est d’amener les enfants dans une voie pour trouver un 

métier dans lequel ils pourront aider cette société sans faire de remous ou simplement quelques 

vaguelettes.  

Les élèves subissent de fortes pressions pour obtenir des diplômes, être les meilleurs dans leur 

discipline, car le but de chacun est de bien vivre dans la société et de se faire une place afin de 

devenir un merveilleux consommateur. Les décideurs des pays programment les enfants dans le 

meilleur chemin pour assurer l'économie, et enrichir les industries, c'est un jeu de pouvoir, les 

humains ne sont que des pièces d'un échiquier. Les meilleurs consommateurs sont ceux qui croient 

tout, qui écoutent au doigt et à l’œil les conseils des autorités. 

Un être évolué, qui pense avec sa propre pensée, ne rapporte pas d'argent, il ne se laisse pas 

manipuler facilement. Toute recherche scientifique n'a qu'un seul but, le profit, l'argent. 
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Souvent, c'est à l'âge adulte que vous remettez en question tout ce que vous avez appris, car votre 

expérience de la vie est en contradiction avec cet enseignement. Vous apprenez à observer, vous 

avez de la logique et les conclusions sont cinglantes, on vous manipule dans la connaissance 

dispensée pour vous endormir dans la véritable réalité de ce monde. Vous n'avez pas conscience 

que vous n’êtes que des pantins que l'on dirige comme une marionnette.  

Quand vous êtes étudiants(e)s, vous êtes insouciants, vous ne remettez rien en question, vous voulez 

jouer, vous amuser, passer du bon temps avec vos amis, faire la fête. Il est important de profiter de 

votre jeunesse, cela vous semble normal, vous êtes comme tout le monde et vous désirez vous faire 

accepter par les autres et le groupe. 

Même lorsque vous comprenez que certaines matières enseignées ne servent à rien dans la vie active, 

vous acceptez les conditions, car dans votre esprit le but principal est d'obtenir le diplôme qui 

débouchera sur un superbe travail bien rémunéré et vous pourrez vous acheter tout ce que vous 

voulez.  

Vous apprenez un programme bien établi par l'éducation d'état, que cela plaise ou pas, vous n'avez 

pas le choix. Tout est imposé, les enseignants ont leurs programmes aussi, imposés par l'académie, 

l'état et personne ne peut dévier ou manifester un autre point de vue. La trame du programme des 

élèves doit être respectée, tout est sélectionné pour programmer l'étudiant dans la direction choisi 

par les élites qui contrôlent le processus à tous les niveaux. 

Ensuite, quand vous êtes adultes, ce sont surtout les médias qui vont vous éduquer par l’entremise 

de la publicité. Vous le constatez tout est mis en œuvre pour vous diriger, vous orienter dans la bonne 

direction. 

Également, pour amplifier votre ignorance, les états et gouvernements vont utiliser les scientifiques? 

Vous vivez dans un monde, où l'autorité scientifique est prédominante et ne peut pas être remise en 

question. 

Les scientifiques seraient-ils les marionnettes d'un pouvoir ou des pouvoirs pour diriger et contrôler 

l'esprit des hommes vers la fabrique et le contrôle de l'ignorance ? 

Les industries agroalimentaires, pharmaceutiques et même les gouvernements utilisent une pléiade 

de scientifiques pour démontrer que leur processus, leurs idées, leurs produits sont les meilleurs et 

ils publient des littératures de toutes sortes pour le publier et le faire connaître. Avec les nouvelles 

technologies de l’information, les études scientifiques explosent et inondent le monde de 

publications qui sont parfois fausses, trompeuses et manipulatrices. 

  

La science est devenue la nouvelle religion que les gouvernements utilisent pour appuyer leurs 

décisions liberticides et contraindre de plus en plus les peuples à obéir. 

Vous connaissez tous cette expression « C'est scientifiquement prouvé », slogan couramment utilisé 

en marketing. Les gouvernements utilisent en permanence la puissance de l'intelligence des 

scientifiques, leurs théories, leurs découvertes pour appuyer leurs décisions et manipuler les peuples 

plus facilement, diriger le troupeau dans la même direction en imposant par des subterfuges un 

consentement général à la cause commune.   
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Vous allez vous plonger un peu dans le domaine de la science dans différents domaines et vous 

remarquerez que, de bien des façons, vous êtes manipulés dans le véritable savoir et ceci depuis 

votre plus tendre enfance. Certaines connaissances sont fausses, mensongères, manipulées et depuis 

des siècles. Le but est de vous écarter le plus loin possible du savoir, de la vérité sur vous-même et 

du monde qui vous entoure. 

Pourquoi donner votre confiance dans des scientifiques, les érudits du savoir, qui sont parfois 

malhonnêtes ou corrompus ? 

Vous savez que beaucoup de scientifiques, de spécialistes sont payés pour produire de fausses études, 

ou démontrer le contraire de la vérité ou de la réalité. 

Vous avez beaucoup de preuves dans ce domaine de la corruption des docteurs de la science. Les 

personnes, qui sont des scientifiques, ont des têtes bien pleines et sont intelligents, mais leurs savoirs 

sont utilisés pour tuer, estropier les corps, commettre des génocides et des atrocités de toutes sortes.  

Vous avez des pléthores d'exemples ou l'intelligence des scientifiques a servi à exterminer des 

masses humaines, commettre des exterminations. 

Ces personnes intelligentes sont chèrement rémunérées pour inventer des armes, des gaz 

bactériologiques, des armes nucléaires, tout un ensemble de technologies utilisé pour tuer et 

exterminer des êtres humains. La réalité est bien triste, beaucoup de scientifiques sont des criminels, 

car ils vendent leurs savoirs à des états et des dictateurs pour du prestige et de l'argent. Après la 

seconde guerre mondiale, les scientifiques qui avaient collaboré avec les nazis ont été exfiltrés par 

les Américains, les Russes et les Anglais. Pourtant, leurs connaissances étaient mises simplement 

dans un effort de guerre et certains ont collaboré à un génocide de masse. À croire que les hommes 

et femmes spécialistes dans les sciences ont une conscience inexistante et sans amour. 

La plupart des technologies dont vous avez accès dans le civil, l'ont été avant tout dans l'armée, où 

des sommes d'argent colossales sont dépensées chaque année, et cela se calcule en milliards. Vous 

avez aussi des scientifiques qui cherchent des solutions pour aider l'humanité et les humains. Ils sont 

vrais dans le cœur et dépensent beaucoup d'énergie et de temps, ils sont passionnés et non 

corruptibles. Certains sont aussi maltraités et décriés par l'autorité scientifique dominante s'ils ne 

rentrent pas dans le moule du convenable et du permis par ceux qui dominent le monde dans l'ombre. 

Vous apprenez à l'école des notions d'histoire, vos origines humaines, que vous êtes une évolution 

progressive, vous descendez d'un bipède, d'un singe.  

C'est une vérité absolue ! En-fait, c'est ce que l'on veut vous faire croire. 

L'histoire et les faits historiques que l'on apprend à l'école sont remplis de mensonges, les dates et 

les faits sont manipulés et ces tromperies historiques ont commencé il y a des centaines d'années. Le 

repère de l'espace-temps est faux. Comment peut-il y avoir un avant Jésus-Christ et un après Jésus-

Christ ? Le temps est linéaire, sans fin, l’humain pose seulement des repères arbitraires. 

Les hommes ont mis des repères qui n'ont aucun sens, le temps s'écoule dans un seul sens. Vous 

savez que les vainqueurs et les dictateurs écrivent l'histoire et les faits historiques à leur sauce, les 

informations écrites que vous avez même sur des tablettes de terre de plusieurs millénaires sont des 

histoires qui racontent des faits et non la vérité. 
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L'histoire du monde est ainsi faussée, cela arrange beaucoup les penseurs de ce monde. Lorsque, 

vous vous intéressez à l’anthropologie et à l’archéologie, vous allez vous heurter à des bataillons de 

spécialistes qui détiennent la vérité absolue et maintiennent l'humanité dans une parfaite ignorance 

des faits qui dérangent beaucoup. 

La connaissance est toujours transmise par des spécialistes de différentes disciplines qui ont pignon 

sur rue, les théories échafaudées sont validées et transmises comme une vérité absolue même si elle 

est fausse, en partie vraie ou mensongère.  

Y aurait-il des connaissances et des informations qui dérangeraient les peuples ?  

Vous cache-t-on sciemment la vérité sur vos origines, et celle de votre planète ? 

Vous avez de nombreux exemples où les archéologues et spécialistes de tous niveaux vous mentent 

et ont fabriqué une histoire pour vous détourner de la vérité, comme la religion en son temps l'a fait 

pour conserver les humains dans l’ignorance. 

Il est intéressant de visiter votre planète, pour la comprendre. Cette visite est juste là pour vous 

rappeler votre histoire transgénérationnelle oubliée, cette connaissance ne bouleversera pas votre 

vie, votre chemin de vie. Seulement pour certaines âmes, ce retour aux sources dans les confins de 

votre mémoire vous réconfortera dans votre fond intérieur. Vous avez parfois des visions du passé 

que vous avez vécu dans un autre corps, et oui, vous n’avez pas rêvé, cela se produit chez beaucoup, 

dans vos rêves aussi. Les guides veulent aborder des thématiques pour vous faire réfléchir, faire vos 

propres recherches et expériences. Bonne lecture. 

Vous avez sur votre planète de nombreux sites archéologiques extraordinaires, quand vous observez 

les constructions, si anciennes, cela défie l'entendement. 

Prenez, par exemple, les pyramides : de Kelsen, Khéops, Guizèh en Égypte, le temple de  

Teotihuacán au Mexique, la citadelle de Toscane en Italie, les vestiges sur l’île de Pâques, les 

différentes constructions en Inde, etc. 

Vous remarquez pour ces constructions monumentales que les bâtisseurs ont utilisé des blocs de 

pierres de formes hétérogènes et assemblées comme un gros puzzle en trois dimensions.  

C'est un procédé très compliqué que les bâtisseurs modernes ne savent plus reproduire à votre 

époque. Les pierres s’emboîtent au millimètre près, sans ciment et certains blocs pèsent plusieurs 

tonnes.  
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         Mur de Cuzco Pérou                                                               Rempart Toscane, Italie 

                                                                                     

                  

           Murs Incas Pérou                                                       Murs Îles de Pâques 

                   

           Des hiéroglyphes égyptiens                                      Mur au Japon           montrent 

des machines volantes 

C'est un travail d'orfèvre qui demande des capacités de calcul et de technologies que vous ne 

possédez pas. Quand vous observez les constructions Babyloniennes, Assyriennes, Grecques,  

Romaines qui sont pour la plupart des ruines, vous observez des pierres positionnées comme des 

briques, même si ces civilisations savaient créer des temples et de beaux édifices. Il n'empêche que 

ces constructions que vous trouvez un peu partout sur la planète ont été construites bien avant ces 

civilisations qui ont fait l'histoire de votre monde. 

Vous trouvez des obélisques en Égypte et en Éthiopie, taillées en une seule pièce, certains font plus 

de vingt mètres de long et deux cents tonnes, en une seule pièce !  

Comment des humains avec des outils rudimentaires ont pu découper des blocs, au millimètre près, 

les porter et les dresser à la verticale ? 

Lorsque vous avez un peu de logique, vous comprenez que ces constructeurs ont utilisé des 

technologies particulières. Cependant, pour l'archéologie enseignée dans les écoles, ce sont vos 

ancêtres humains qui l'on fait avec un burin et un marteau. 

Avez-vous déjà porté des pierres, cassé une pierre avec une masse ? Avez-vous utilisé un burin avec 

un marteau ? Croyez-le, ce n’est pas aussi facile que cela ! 
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Vous trouvez au Pérou des dessins gigantesques gravés dans le rocher et pour en apprécier toute la 

splendeur, montez un avion pour voir le dessin dans son ensemble. Les dessins représentent des 

animaux particuliers, mais la netteté des dessins est stupéfiante, les lignes et traits parallèles sont 

dans des proportions géantes. 

Comment des êtres humains pouvaient avoir une vue d'ensemble et créer des dessins géants d'une 

telle proportion ? Avec une telle précision, il y a plusieurs milliers d'années et avec quelles sortes 

d'outils ? 

Partout sur votre planète, vous trouvez des lieux extraordinaires, en Inde, au Mexique, au Pérou, en 

Chine, aux États-Unis, un peu partout, comme si des êtres très évolués avaient vécu sur cette planète, 

laissés des vestiges pour vous laisser des messages de leurs présences. Une langue parlée, des écrits 

doivent être compris et peuvent facilement disparaître au fils des siècles, les monuments sont stables 

et donnent un message à ceux qui les trouvent. 

Quels messages ces bâtisseurs vous laissent-ils et pourquoi ? Et, qui sont ces êtres qui vous ont laissé 

ces vestiges ? 

Pourquoi les pyramides ont-elles été construites, dans quel but ? 

Que voulaient vous dire les constructeurs, dans ces constructions hors norme, que vos technologies 

ne peuvent reproduire ? 

Voici le premier thème que les guides veulent aborder. Des centaines de livres ont écrit sur ce sujet, 

tout a été dit, en réalité ceux qui l’ont écrit, n’ont utilisé que leur intelligence limitée et influençable. 

Les pyramides d’Égypte et le sphinx sont des constructions monumentales. 

Il suffit de s’y rendre pour constater la démesure. Les guides ne reviendront pas sur toutes les 

hypothèses et les allégations polémiques des autorités égyptiennes, des conservateurs de musée, des 

archéologues à la pensée limitante.  

Les faits et les explications simples semblables à une histoire pour enfants. Les principales 

pyramides d’Égypte sont toutes situées à proximité de la ville du Caire. Le plateau de Gizeh se 

trouve à 20 kilomètres au sud-ouest du Caire. 

Des peuples conquérants sont tous passés devant ces monstres de pierres, les babyloniens, les 

assyriens, les Grecques, les romains, etc. 

Comme vous, ils se sont demandés, qui a pu faire une telle œuvre, des hommes ou des dieux ? 

À quand remontent ces constructions ?  Pourquoi trois pyramides ? Un sphinx ?  

À quoi servent-elles, ou ont-elles servi ? 

Y a-t-il un message caché pour les générations futures ? 

L’âge des pyramides : 

Les guides répondent environ 26 000 ans. Leur construction est directement liée au calendrier 

cyclique cosmique du dôme, qui est un repère de votre espace-temps. 

Votre dôme est en mouvement perpétuel, il vous affiche des valeurs que vous voyez, que vous 

interprétez, par la vision de points lumineux, certains diront des étoiles, des constellations, des 

galaxies, qui se décalent, bougent au fil des saisons, des cycles. 
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Ce complexe a été construit directement sur une valeur cosmique, afin que vous puissiez en 

comprendre le sens. Vous avez des astrologues, la science des lectures cosmiques est 

multimillénaire, encore de vos jours l’astrologie passionne des humains. 

Dans cette circonstance, vous devez comprendre que les trois pyramides sont sur une ligne 

temporelle, une indication pour les générations futures, en réalité un message. L’avez-vous 

compris ? 

Pourquoi trois pyramides ? Un sphinx ? 

Les êtres qui ont construit ces monuments l’ont fait avec une intelligence supérieure, lorsque vous 

examinez la façon dont ils ont réalisé ces pyramides, vous trouvez une logique, une signification, 

un message qui devait rester imprimé dans le temps. Avec seulement une pyramide, le message 

n’aurait pas été le même. 

Vous trouvez une pyramide colossale en Yougoslavie, cette structure unique servait à quelque chose 

de particulier que des êtres évolués pouvaient utiliser. Vous n’avez qu’une seule grande pyramide à 

côté de celle-ci, des structures différentes qui ont été construites, mais pas pour laisser un message.  

En Égypte, vous avez trois pyramides, avec des dimensions importantes, une exposition magnétique 

particulière. Lorsque vous considérez la minutie avec laquelle ces structures sont agencées en 

interne, d’une telle précision dans l’agencement des pierres aussi imposantes, votre réflexion doit 

vous pousser vers une autre conscience. Une seule aurait pu suffire, pourtant vous en trouvez trois, 

et de surcroît, vous avez une sculpture en un seul bloc, une représentation symbolique pour laisser 

un autre message. 

Voici ce que les guides vous révèlent sur ces pyramides. 

Elles ont été construites par la décision du conseil galactique, ce fut une collaboration d’être 

humanoïdes avancés. La construction de l’ensemble a été réalisée en 33 jours, avec des technologies 

que vous ne connaissez pas, mais en plus, ils ont œuvré de jour et de nuit, ils n’ont pas besoin de 

dormir comme vous. Ce ne sont pas des robots humanoïdes qui ont été utilisés pour la construire, 

mais bien des humanoïdes originaires de vos planètes, et d’autres dimensions : la famille des Gris, 

les insectoïdes, les Grands Blonds, et bien d’autres. Une collaboration d’êtres évolués, évolués d’une 

conscience supérieure spirituelle. 

Le lieu a été choisi avec précision pour sa stabilité tellurique pour que les édifices ne soient pas 

atteints par des séismes. 
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Tout a un sens (voir photo, ci-dessus), l’orientation, les dimensions, tout est mathématique, c’est un 

langage universel qui vous est transmis. 

Les bâtisseurs ont utilisé les sciences telluriques pour créer au niveau des bâtiments une stabilité 

dans la densité, aussi une assise tellurique pour l’ensemble de la masse. 

Les pyramides n’étaient pas des lieux de rassemblement, ni des tombes, seulement des outils 

particuliers qui avaient une raison d’être, et qui devaient durer dans le temps. 

Architecture tellurique : 

Chaque pyramide a été construite au niveau tellurique de la même façon. 

Voici les références de ce lieu sacré au niveau géobiologique pour la grande pyramide de Khéops. 

1→Un vortex de 108, mètres de : r, dans le centre de la pyramide, pour calculer le  

périmètre : P = 2 × π × r  

L’aire du cercle du vortex de la grande pyramide est de 678 584 m2  

2→Des vortex à chaque angle de la pyramide de 12 mètres de rayon. 

3→Des réseaux dorés traversent la pyramide dans la parallèle des murs direction Ouest ▬ Est 

4→Des réseaux sacrés traversent en diagonale la pyramide direction Nord Ouest ▬ Sud Est  

5→Une plaque magnétique est apposée sous la pyramide pour séparer cette dimension d’une autre 

dimension. 

Toutes les pyramides sont constituées sur ce principe tellurique, elles sont toutes connectées entre 

elles, par l’intermédiaire de vortex reliés par des conduits éthériques. 

Pour bien appréhender le travail titanesque de l’ensemble, vous devez vous représenter le chantier. 

Avant de construire la pyramide de Khéops, les bâtisseurs ont totalement rasé une colline, et laissé 

un pivot géant au centre, ils ont sculpté la roche qui y est encastrée de bloc de roches étranges en 
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forme de dallage dont chacune pèse plus d’une tonne sur une surface de presque 60 000 m2 (presque 

6 hectares), environ 6 terrains de football. 

Serait-ce à cette époque que les jeux de ballons sont inventés ? 

Pourquoi une esplanade aussi grande ? À quoi pouvait-elle servir ? 

La pyramide ne comporte que trois « chambres » ridiculement petites au regard des dimensions de 

l’édifice, la chambre basse, la médiane et la chambre haute. 

Voici une vue de l’édifice, les guides vont vous expliquer à quoi ce système d’architecture servait. 

Les bâtisseurs n’ont rien laissé au hasard, leur œuvre avait un sens et une utilité. Leur façon de 

construire des bâtiments n’est pas conventionnel, tout est calculé, mais en plus, ils utilisent les 

matériaux bruts, vous remarquerez, vous ne trouvez pas de bois, de poutres dans ces édifices, 

seulement une matière qui s’use très lentement, la pierre. 

 
Les bâtisseurs ont réalisé un tunnel large d’un mètre et long d’une centaine de mètres qui traverse la 

maçonnerie pour s’enfoncer d’une stupéfiante précision dans la roche et au bout duquel ils ont réalisé 

la chambre basse. Le couloir descend, a des dimensions très réduites, à quoi pouvait-il servir ? 

La chambre haute en granite est parfaitement horizontale et verticale avec une précision de 

fabrication supérieure à celle des constructions modernes de votre époque, une lame de rasoir ne 

passe pas dans les fentes. 

L’orientation de la grande pyramide est orientée au Nord pour une raison bien précise. C’est lié au 

fleuve le Nil, qui coule vers le nord, cela a son importance. 

Cette pyramide a huit faces et non quatre, c’est une photographie aérienne qui a dévoilé cette 

particularité, elle a aussi été recouverte d’un enduit. 

Le plus passionnant est la descenderie vers la chambre souterraine qui se trouve sous la pyramide. 

Dans le tunnel, le sol est creusé, ce qui forme une rigole semblable à une gouttière pour les 

évacuations des eaux. La descenderie est inclinée de 26°2 et longue de 105 mètres. 

L’examen de la structure va vous permettre de comprendre l’utilité des conduits, des salles. 

     
        Chambre basse 
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Les couloirs et les tunnels font 1 m 20 X 1, 05 m en moyenne. 

La chambre est creusée à 30 mètres 50 en dessous de la base de la pyramide. 

Dans la chambre basse, un puits est creusé dans le sol profond de 11 mètres 60. À quoi 

servait-elle en réalité ? À entreposer des cadavres humains ? 

Voici l’explication des guides et l’utilité de cette pyramide. 

Cette pyramide est conçue pour capter les énergies solaires (les protons). De surcroît, un système 

de pompage se faisait dans une nappe phréatique du Nil, dans la chambre basse. L’eau était envoyée 

dans les tunnels sous pression, jusqu’à la chambre haute qui a l’aspect d’un radiateur à ailettes. Des 

bouchons évitaient que l’eau sorte de la pyramide sur les côtés. Ce système hydraulique avait la 

particularité de refroidir l’édifice, mais surtout amplifier la conductivité photonique afin de 

canaliser une puissante onde électro photonique pour permettre d’ouvrir et de fermer un portail 

multidimensionnel géant. (Les photons sont des particules de masse). 

Sur le sommet de la pyramide, un pyramidion en alliage d’or, d’argent, de cobalt, de zinc, de platine 

produisaient une meilleure conductivité vibratoire et électrique. 

Vous pouvez faire cette expérience si vous en avez le courage, montez au sommet de la grande 

pyramide, une fois en haut, mouillez vos vêtements, des ondes électriques sortiront de vos vêtements 

mouillés. 

Une machinerie semblable à un transformateur était installée dans la grande galerie pour convertir 

l’énergie captée (énergie solaire), en onde vibratoire, Onde elliptique rougeâtre à polarité inversée, 

à double flux, qui alimentait 18 piliers éthériques enfoncés dans l’esplanade. Les 18 piliers formaient 

un ovale, ce n’est pas pour rien que cette pyramide a huit faces, pour accentuer la répartition des 

rayons solaires.  

Également, le fleuve Nil, était distant de 375 mètres de la pyramide, de vos jours le Nil n’est plus au 

même endroit, son lit s’est décalé avec les millénaires.  

Vous comprenez, pourquoi l’esplanade était grande, les êtres humanoïdes utilisaient ce portail 

multidimensionnel pour voyager avec leurs vaisseaux spatiaux, ils pouvaient ainsi se rendre sur une 

planète ou dans un autre système solaire facilement. 

Cette pyramide est une immense batterie solaire, ces êtres humanoïdes savaient concilier leur science 

des formes avec des structures de pierre, d’eau, avec le soleil, des énergies telluriques pour leur 

utilisation courante, ils savaient composer avec leur environnement. 

Les pyramides ont aussi une signification, c’est un langage symbolique. 

Qu’est-ce que des êtres évolués voulaient vous transmettre, vous léguer ou vous avertir ? 

Quel message voulaient-ils que vous compreniez ? 

Les trois pyramides sont un message puissant, le chiffre 3 est un symbole de ce qui a été posé, un 

témoin. C’est acté et de ce que l’Univers a planifié. Une pyramide est une assise forte, qui pointe 

vers le ciel, tournée vers le nord, l’Étoile polaire a aussi pour nom l’Étoile du berger. Le nord indiqué 

par l’Étoile polaire est le même que celui indiqué par la boussole, l’Étoile du berger qui correspond 

à la planète Vénus.  
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Ces pyramides donnent une indication cosmique, de vos jours, vous êtes aidés par des Vénusiens, 

aussi d’autres êtres stellaires. 

Une statue colossale a été sculptée en un bloc, sur le côté des pyramides, un sphinx. 

C’est encore une représentation symbolique différente des pyramides, mais complémentaire. Un 

animal mythique avec le visage de l’homme. Cette représentation est un lion, le lion est le roi de la 

savane, à cette époque, vous pouviez croiser des lions en ces lieux. 

Un lion avec un visage d’homme est le signe qu’un roi se lèvera, un monarque, qui regarde vers 

l’est. 

C’est à l’est que le soleil se lève, au premier jour de l’équinoxe de printemps, le sphinx est 

parfaitement aligné, les rayons du soleil éclairent les yeux du visage de l’homme. Là encore, c’est 

un message symbolique que vous avez oublié, l’équinoxe de printemps annonçait un nouveau cycle, 

un renouveau. Autrefois, vos ancêtres ne célébraient que deux saisons, printemps et hiver. Le 

printemps avait une grande importance dans la pensée collective, un renouveau, une recréation de 

la vie. 

Si ces êtres hautement évolués vous ont donné ce message, c’est une lettre d’espoir pour votre 

humanité, un homme se lèvera avec l’autorité d’un roi, accompagné par la volonté de la Source,  

pour une recréation de la vie, pour une guérison spirituelle planétaire. Ces êtres évolués vous ont 

transmis des indices pour comprendre la destinée de votre humanité. Cependant, ceux qui vous 

enseignent, les scientifiques sont perdus dans leurs théories et ne peuvent admettre, que des êtres 

très évolués aient vécu sur votre planète, il y a des milliers d'années. 

Des chercheurs à l'esprit libre en archéologie ont retrouvé des momies d'êtres dites extraterrestres, 

de petites tailles, au Pérou. Le gouvernement péruvien a essayé d'étouffer l'affaire, de démentir les 

recherches, de fermer le site de fouille, faire des menaces et des pressions sur les chercheurs, car 

cette découverte dérange la communauté scientifique. Dire que des êtres extraterrestres ont vécu sur 

votre planète est impossible. Vous comprenez que cette nouvelle pourrait décontenancer les 

dirigeants, des mensonges diffusés depuis longtemps, et des religions qui vous disent que vous êtes 

les seuls à vivre dans l'univers. La manipulation collective se fait dans tous les domaines, les 

gouvernements, les religions, les scientifiques, tous d'un commun accord veulent tenir les peuples 

dans une profonde ignorance pour mieux les diriger. De peur que ces peuples se rebellent, leurs 

autorités seraient contestées et leurs pouvoirs seraient détruits. 

Dans la région de l’Inde, vous trouvez aussi des constructions extraordinaires, l’architecture est 

d’une grande beauté, d’un raffinement merveilleux, pourtant, ces constructions sont faites de pierres 

taillées en un seul bloc. Les Indiens appellent ses constructions anciennes Vimāna. 
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Vimāna : 

Le terme vimāna signifie « char des dieux » ou « char céleste ». Ce terme est en concurrence avec 

ratha, terme plus ancien en ce sens. Il désigne aussi le trône ou le palais céleste, ce qui lui donne 

d’autres dimensions en comparaison d’un simple ratha. Un vimāna célèbre est notamment le « char 

fleuri », pushpaka vimana (puṣpaka vimāna), du démon Ravana (Rāvaṇa), avec lequel il enleva, Sita 

l’épouse du dieu Rama.  

Par extension, il désigne la résidence d’un roi ou d’un dieu sur terre : un palais royal ou un temple. 

Dans l'architecture des temples, le vimāna est un élément qui recouvre le saint des saints (garbha 

griha) des temples de l'Inde du Sud dans l'architecture dravidienne. Dans l’Inde du Nord, cet élément 

architectural est appelé shikhara (śikhara), tandis que ce terme est réservé au dôme surmontant le 

vimāna en Inde du Sud.  

Dans la médecine, vimāna désigne traditionnellement la science de la mesure ou de la proportion, 

bien que certains considèrent qu’il devait plutôt signifier « connaissance particulière », de même que 

pramana signifie « moyen de connaissance » et anumana « inférence ».  

Les chars divins servent aux déplacements des dieux dans la voûte céleste. C'est pourquoi les autels 

et palanquins, servant aux transports des idoles, sont construits ou représentés, durant l'Antiquité, 

comme des vimāna.  

Dans le Rigveda le terme n’est pas encore employé pour « char céleste ». Toutefois, ce terme apparaît 

comme participe présent de « mesurer », « traverser » les airs, en association avec ratha char, le char 

céleste grâce auquel les dieux se meuvent dans le ciel. Vimāna est toutefois bien attesté dans le 

Mahābhārata, les Purāṇas, le Rāmayana, etc.  

Dans le canon bouddhiste, le sixième livre de, Khuddaka Nikaya, le Vimānavatthu, contient 83 

histoires, autour des vimānas, les palais célestes. 

Les vimāna (du sanskrit : विमान, « qui, a été mesuré » ou « qui, a été dosé ») est le nom générique 

donné aux machines ou palais volants de la mythologie indienne. Ils sont notamment évoqués dans 

les grandes épopées de la littérature sanskrite.  

Le mot « vimāna » a cependant différentes significations dans les langues indiennes ; ainsi, il peut 

aussi désigner le palais ou le château d'un monarque, le gopuram (toit en forme de pyramide) d'un 

temple hindou, ou même un simple véhicule conventionnel.  

Dans son sens moderne, le terme est également utilisé dans plusieurs langues indiennes pour nommer 

indistinctement toutes les machines volantes, qu'elles soient connues (avion ou hélicoptère) ou non 

identifiés (OVNI). 

 L'idée que les dieux utilisent des chars volants comme moyen de locomotion était un thème récurrent 

dans l'imaginaire indo-européen. On peut ainsi retrouver dans les mythologies scandinaves, 

germaniques et grecques.  



682 

Les Vedas: 

La plus ancienne allusion, connue à des machines volantes, se trouve dans les Vedas, un ensemble 

de textes anciens issus de la tradition orale des brahmanes qui furent compilés progressivement. 

Dans les Vedas, les dieux comme Indra, Pūshan ou Vayu se déplacent en utilisant des chariots 

volants tirés par des animaux (des chevaux le plus souvent, mais parfois des chèvres, des éléphants, 

des oiseaux). L’idée que les dieux utilisent des chars volants comme moyen de locomotion était un 

thème récurrent dans l’imaginaire indo-européen. On peut ainsi les retrouver dans les mythologies 

scandinaves, germaniques et grecques. 

Les différentes structures édifiées sont vraiment parlantes et édifiantes par leur beauté. 

   

                                              Chars célestes     
                                            

                                

                                                 Vimāna 

Les temples indiens ont toujours été une source de fierté dans ce pays. Surtout les antiquités en pierre 

du sud sont empreintes du savoir-faire des anciens, impossible à reproduire à votre époque. Qui 
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étaient ces anciens doués de si grandes prouesses de créations à même dans la roche ? Ils ont été une 

source de crainte et de mystère pendant des siècles.  

Vous trouvez des monuments prestigieux qui, sont construits directement dans la roche, la façon dont 

les concepteurs ont fait leur œuvre reste un mystère, ils étaient des maîtres dans l’art, et la sculpture. 

Les piliers musicaux du temple Vittala à Hampi : 

L'une des caractéristiques notables du temple de Vittala concerne les piliers musicaux. Le grand 

Ranga Mandapa est bien connu pour ses 56 piliers musicaux. Ces piliers sont également connus sous 

le nom de piliers SaReGaMa, qui, sont attribués aux notes de musique qui en émergent. Les piliers 

produisent des sons musicaux lorsqu'ils sont frappés avec le pouce,  comme des cloches qui sonnent. 

Chaque pilier sert de support au plafond du mandapa, et les piliers principaux sont conçus à la 

manière d'instruments de musique. Chaque pilier principal est entouré de 7, piliers mineurs et de ces 

piliers mineurs sortent des notes musicales différentes. 

Lorsqu'ils étaient frappés avec des bâtons de bois de santal, ils produisaient des sons rythmiques 

proches du Saregama. Bien que la raison de leur conception soit inconnue, ils continuent d'intriguer 

les touristes. 

 

   

                                                  Les piliers chantants 

Vous trouvez d'autres domaines dans lesquels les gouvernements avec la complicité de la science ne 

vous disent pas la vérité, ou plutôt vous imposent leur vérité tronquée. Quand vous vous mettez à 

réfléchir, observer et analyser, vous comprenez que l'enseignement dispensé est erroné. 

Voici certains aspects dans lesquels chacun d'entre vous peut étudier, vérifier, creuser pour sa propre 

connaissance et se faire son avis et ses conclusions. Vos propres découvertes ne vont pas changer la 

face du monde, mais votre regard sur le monde sera sûrement différent. Vous saurez avoir une 

réflexion critique et ne pas croire tout ce que les médias dominants vont dispenser pour vous 

détourner, vous faire croire des histoires pour vous endormir. 
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Les dessins rupestres en Australie : 

Sur tous les continents, des découvertes extraordinaires sont faites et l’Australie a aussi des 

particularités archéologiques surprenantes. 

Ce pays a été découvert par les navires anglais assez récemment, ces colonisateurs se sont approprié 

un continent d’une grande richesse. Comme vous l’imaginez, ce pays était habité par des êtres 

humains qui vivaient dans la paix, avec des croyances ancestrales propre à leur environnement. Les 

colonisateurs anglais en ont massacré un bon nombre, d’autres sont devenus des esclaves. Les 

archéologues et anthropologues ont découvert en réalité peu de monuments liés à ce peuple 

aborigène, leur culture est principalement orale. Les colonisateurs anglais les ont assimilés par 

différents moyens ou exterminés. 

Cependant, des peintures d’une grande beauté ont été découvertes, les représentations font 

polémiquer, car elles représentent des êtres non humains, dont certains ont trois doigts. 

Ces peuples étaient-ils visités par des peuples stellaires ? Chacun fera ses propres conclusions ! 

Les guides spirituels confirment, que les habitants d’Australie étaient visités par des êtres 

humanoïdes, des peuples des étoiles spirituels, qui savaient vivre dans une grande paix. Sur la 

première photo 1, c’est des êtres d’une planète de votre système solaire, de Jupiter. Sur les 

photos 2, et 3, ce sont des humanoïdes d’une autre dimension que vous appelez des insectoïdes. 

Effectivement, ils n’ont que trois doigts sur leurs mandibules ou bras. 

   

         visiteurs De Jupiter                                             mains humanoïdes et humaines 

 

 
         Humanoïdes Insectoïdes 

1 2 

3 
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Les bizarreries temporelles de l’histoire : 

Dans bien des domaines, même celui de l’histoire, l’histoire de votre pays, de vos ancêtres, des dates 

qui représentent ces moments du passé vous sont enseignés comme des faits. L’histoire est enseignée 

dans vos écoles, vos universités, dans tous les ouvrages d’enseignement. Avez-vous par vous-même 

fait des recherches sur la véracité des évènements supposés et des époques qui vous sont données ?  

Les systèmes éducatifs, comme les ouvrages et documents visuels, vous imposent, ou vous dirigent 

vers une vision globaliste que l’on implante dans votre esprit, comme une vérité, la vérité de votre 

histoire. 

Là aussi, vous devez avoir du discernement, ne pas croire ce que les grands historiens de ce monde 

vous racontent, il est important de se reculer sur cette information historique, qui n’est pas vital pour 

votre vie, et ne la modifiera pas, c’est indéniable. 

La ligne droite est la plus courte, seulement des penseurs préfèrent vous faire tourner en rond, ou en 

bourrique, ainsi vous oubliez le début. 

Vous remarquerez que la simplicité permet de comprendre fluidement les informations. Pourtant, ce 

qui est simple est souvent rendu compliqué. 

Prenez cet exemple. 

Lorsque, vous parlez du 16ᵉ siècle, cette période commence de 1500 à 1599. 

Est-ce vraiment logique ? Absolument pas. 

Le 16ᵉ siècle, devait commencer de 1600 à 1699. C’est une période sur la mille six centième années. 

Alors pourquoi rétrograder sur le siècle antérieur ?  

Parce que cette conception est liée à l’instant 0. La compréhension du 0, est une notion moderne, 

inconnue des romains qui ont donné votre calendrier. 

Zéro est un chiffre et un nombre. Son nom a été emprunté en 1485 à l’italien Zero, contraction de 

zefiro, issu du latin médiéval zephirum, qui représente une transcription de l’Arabe ṣĭfr, le vide (qui 

en français a également donné chiffre). Le zéro est noté sous forme d’une figure fermée simple : 0.  

Le zéro a été inventé aux alentours du Ve siècle en Inde. C’est le mathématicien et astronome 

Brahmagupta dessine le vide, le néant, le rien. Il invente un signe pour l'absence et ouvre le chemin 

de la représentation de ce qui n'était pas représentable jusque-là. 

Le premier siècle du calendrier chrétien est l’intervalle de temps d’une durée de cent ans qui 

commence en l’instant zéro. Ainsi, votre datation est construite sur des bases religieuses, qui ne sont 

qu’un segment de l’espace temporel que vous vous êtes imposés.  

Il en découle, pour rectifier, il serait préférable de dire « le siècle 0, ou le commencement du 

Christos.»  

De ce fait, le siècle 0, débuterait en l’an 1 et se finirait en l’an 99. 

Voilà pourquoi les dates apposées sur vos faits historiques sont incorrects, et les datations qui vont 

en dessous de l’an mille sont invérifiables. 
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Récréation : 

Vous devez vous amuser à contrôler un espace-temps, avec des outils qui permettent une lecture 

énergétique, vous pouvez avoir ce repère temporel. 

Avec un pendule, des baguettes coudées, vos capacités énergétiques et subtiles, vous avez accès à 

cette information, cela est un jeu, mais vous serez surpris des résultats de datation pour un bâtiment, 

un événement d’une certaine époque, la vie d’une personne, l’âge d’un arbre. Pour bien démarrer, 

n’utilisez pas le mot « année », dans vos questions, ce terme est trop vague. 

Le plus important est d’être précis. Utilisez principalement des mots stables dans le temps. Voici 

comment vous pouvez procéder : 

► De combien d’équinoxes d’été ou d’hivers me séparent de la construction de ce bâtiment, de la 

plantation de cet arbre, de cette personne, à ma naissance ? Quand vous avez trouvé le nombre 

d’équinoxes, vous rajoutez l’âge que vous avez.   

Ou alors : 

Phrase type : 

► De combien d'équinoxes de printemps ou d’automne me séparent de… à ma naissance ? 

Vous ne devez  pas croire tout au comptant, les états se servent des détails de l’histoire pour vous 

manipuler et installer des courants nationalistes, patriotismes, pour avoir une influence sur votre 

façon de penser et vous diriger vers la direction qui les arrange. 

Le plus important dans cette démarche personnelle, c’est de faire la part de la réalité et de l’illusion 

que l’on vous sert. 

Toutes les dates historiques ne sont pas tronquées, mais beaucoup le sont. 

La plupart des dates que l’histoire a inscrites avant le 16ᵉ siècle sont erronées, également les faits et 

les évènements.  

Cette affaire est tout de même embêtante, de faire apprendre à des enfants par cœur des dates et des 

événements incorrects sur leurs propres origines, ou bien les révisionnistes de l’histoire veulent 

insuffler une impulsion ou faire croire aux personnes une autre histoire pour les manipuler.  

Schopenhauer, philosophe allemand (1788 -1860), a écrit : 

« Toute vérité franchit trois étapes. D’abord, elle est ridiculisée. Ensuite, elle subit une forte 

opposition. Puis, elle est considérée comme ayant toujours été une évidence. » 

Ce qui suit, ne sont pas des vérités, simplement des faits et de la logique. De même, vous n’êtes pas 

ici dans cette incarnation pour être un révolutionnaire et changer la société de ce monde. Par contre, 

lorsque vous avez des enfants, il est intéressant de les sensibiliser au discernement, à la raison, à la 

logique, à ne pas devenir un petit mouton qui accepte tout. Les spécialistes de l’histoire vous 

racontent ce qu’ils ont appris, mais lorsque l’enseignement est faux, leur histoire est à moitié vraie. 

Des zones d’ombre persistent dans votre passé, surtout en ce qui, concerne votre lointaine histoire. 
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Malgré le nombre de spécialistes engagés dans la recherche historique, la plupart des mystères issus 

de l’Antiquité restent encore aujourd’hui inexpliqués. 

Il semblerait, que la chronologie conventionnelle qui sert de toile de fond à toute votre histoire ne 

soit pas le reflet de la vérité. 

La trame temporelle admise s’étale sur plusieurs milliers d’années, et devrait être considérablement 

raccourcis, de ce fait votre histoire connue serait beaucoup plus courte, que ce qui vous est enseigné. 

L’histoire que l’on vous enseigne pourra être entachée de grossières erreurs de datation, entraînant 

dans son sillage de nombreux mystères inexpliqués. 

Voici un exemple qui vous permettra de plonger dans la réflexion. 

C’est l’exemple de la France, dont les ancêtres sont les Gaulois, assimilés par l’empire romain. 

Les dates que l’histoire vous donne sont fantaisistes. 

Voici une carte créée par Abraham Ortelius cartographe de 1608. 

Ce que vous allez, découvrir pour la France est valable dans beaucoup de pays, il est difficile de 

vérifier les faits, d’autant plus que l’information ne circule pas toujours, parce que seulement 150 

ans de cela, peu de personnes savaient lire, écrire, c’était un luxe d’étudier. La grande majorité des 

humains trimaient pour vivre et manger chaque jour.  

  

 

Cette carte porte le nom de GALLIA, ce qui veut dire Gaule, et non France. 

Suivant l’histoire, avec le baptême de Clovis, la gaule est devenue la France. 

Pourquoi la carte d’un territoire au début du 17ᵉ siècle qui est censé s’appeler France depuis plus 

de 1000 ans, était-il encore appelé Gaule par les cartographes ? À cette époque le territoire France 

n’avait rien à voir avec une grande nation. 

Lorsque vous regardez avec soin et détail les cartes de cette époque, la France était une petite région 

qui représentait Paris, aussi avec son propre dialecte, celui des rois. 

Il est intéressant de se pencher sur les langues qui se parlaient à cette époque. 
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En réalité, le français a été imposé par la force et ce forçage de la langue française a été intensifié 

principalement après la première guerre mondiale, puisque des nombreuses lettres en occitan, en 

breton ont été retrouvées. 

À cette époque qui n’est pas loin de vous, vos arrières grands-parents parlaient une autre langue. 

Dans les écoles, il était interdit de parler une autre langue que le français, sans quoi les enfants étaient 

brutalisés, punis, mis au coin. 

Dans toutes les conquêtes, les conquérants imposent leur langue maternelle, leurs religions, leurs 

coutumes, leurs croyances. En Gaule, ceux qui ne parlaient pas le français parlaient le « patois », 

désignation vulgaire pour désigner les langues régionales, comme l’alsacien, le breton, le corse, 

l’occitan, etc. 

Le « patois » est un supplétif à la langue haute. Ainsi la loi du 27 brumaire an II sur l’instruction 

publique stipule que « l’enseignement sera fait en langue française ».  

C’est reconnaître que l’on éduque la population dans une langue qui n’est pas la sienne. Alors  dès 

1837, que « chaque école soit une colonie de langue française en pays conquis ». L’extension de 

l’instruction au plus grand nombre révèle aux élites le multilinguisme  

Le patois, « pire ennemi de l’enseignement du français » 

L’école sera l’un des outils privilégiés de cette politique. L’idée d’éducation contrastive  se raidit en 

« pilori philologique ». 

On va plus loin encore : il s’agit de faire tabula rasa de ce que sait et de ce qu’est l’élève au 

moment où il rentre en classe, car on bâtit un nouveau citoyen.  

La méthode « directe » ou « naturelle » synthétise ce nouveau modèle éducatif : on apprend le 

français comme s’il était la langue maternelle de l’élève, privilégiant la répétition à outrance sur la 

réflexion. 

 

                                      La France, une simple petite région, Paris. 

L’école devient un milieu étanche et hostile à l’environnement culturel, social et langagier des 

élèves. Ne pas parler français dès la naissance est un handicap physique et politique : un 

manuel de « méthode directe » est ainsi destiné aux : sourds-muets, aux enfants de vos 
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provinces patoisantes, aux jeunes indigènes de vos colonies, ainsi qu’aux élèves des classes de 

français à l’étranger.   

C’est ainsi que les dominants formatent et dominent les peuples, ce principe est universel, se pratique 

partout sur votre planète. Ceci est aussi une dictature de la pensée et des libertés fondamentales. 

Les livres d’histoire qui racontent l’histoire de France ont oublié bien des sujets dérangeants. Vous 

pouvez, à juste raison, vous demander, si l’éducation de vos enfants n’est pas un lavage de cerveau 

pour les formater de fausses informations, pour les manipuler, en prônant le mensonge, la tromperie 

sur la réalité. Il y a matière à réflexion en ce domaine. 

Vous aimez regarder des tableaux que de grands peintres ont réalisés ? 

Souvent pour en apprécier toute la beauté et les détails, il est préférable de se reculer, ainsi des 

perspectives, des jeux de couleurs se font jour. 

Il est vraiment important d’avoir ce recul sur l’histoire qui vous est servie sur un plateau d’argent. 

Voici un autre exemple, tout à fait passionnant. Cette fois-ci, l’histoire se déroule en Italie. 

C’est universellement connu, beaucoup de touristes vont visiter ce site, voir les vestiges de Pompéi 

et Herculanum. 

Ces villes furent ensevelies sous des mètres de sédiments volcaniques lors de la terrible éruption 

Du Vésuve en l’an 79 de la chronologie conventionnelle. 

Ainsi protégé, les cités excavées vous livrent aujourd'hui d’extraordinaires vestiges de la vie 

quotidienne de l’époque. 

Quand ces cités furent retrouvées et fouillées pour la première fois ? En 1738. 

Après plus de 16 siècles d’oubli, on allait redécouvrir un instantané oubli de la vie antique sous une 

miraculeuse couche protectrice. 

Cette explosion volcanique qui a recouvert Pompéi et Herculanum, les villes principales et d’autres 

secondaires, s’est-elle vraiment produite comme l’atteste tous les spécialistes en 79 de votre ère ? 

Lorsque vous reprenez des cartes géographiques datant du 16ᵉ siècle de la région, vous pouvez y lire 

et trouver la ville de Pompéi et Herculanum. 

Comment des villes qui ont disparu depuis des centaines d’années sont encore répertoriées sur des 

cartes, alors que l’on a redécouvert ces cités en 1738 ? 

À moins que Pompéi et Herculanum n’aient été ensevelies que bien plus tard. 

Dans sa vie tumultueuse, Le Vésuve, connut de nombreuses éruptions. L’une d’elles, est 

parfaitement d’écrite, elle fut aussi dévastatrice que celle de l’an 79 de votre ère, mais elle date d’une 

époque infiniment plus proche de vous. 

Sur les pentes du Vésuve, sur la route de Torre Annunziata, on trouve une plaque de marbre gravée 

d’une épitaphe commémorant une terrible éruption du volcan. 

Dans la liste des villes ayant subi des ravages, on peut lire très distinctement deux noms :  

Pompeios et Herculanum. 
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Cette plaque fut apposée en 1635, quelques années après une éruption qui dévasta la région en 1631. 

Étant donné, que ces deux villes ont été redécouvertes en 1738, pourquoi une plaque commémorative 

mentionne ces deux villes ensevelies en 79 de votre ère ? 

Ce qui est le plus déconcertant et interloquant sont les découvertes faites à Pompéi. Par exemple, 

les outils chirurgicaux déterrés à Pompéi, fait de métal, ont remarquablement résisté au temps. 

Voir Photos 

Outils chirurgicaux retrouvés à             

Pompéi. 

  

   Outils chirurgicaux utilisés au 16ᵉ siècle  

Le matériel de chirurgie (ou de torture, au choix), sont très similaires, voir contemporains, comme 

ces outils du 16ᵉ siècle. Ci-dessus, vous trouverez un couteau à doubles lames, un forceps pour retirer 

une flèche ainsi qu'un autre instrument pour extraire les balles. 

Cela veut-il dire qu’en 79 de votre ère les habitants de Pompéi possédaient déjà des outils 

chirurgicaux aussi sophistiqués qu’au 16ᵉ siècle ? Pour extraire des balles de fusils ? Qu’en 

pensez-vous, est-ce logique, rationnel ? 
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D’autres découvertes font aussi débat, puisque les archéologues ont retrouvé, des vitres, des 

conduites en plomb, assez similaires, à celle de Versailles, qui ont servi à créer les fontaines du jardin 

de Versailles. 

Ce qui est le plus étonnant sont les fresques découvertes à Pompéi qui, sont remarquables, d’une 

grande qualité dans leur représentation, dans le détail, et principalement ces fresques qui utilisent la 

perspective, c’est-à-dire une impression de volume, comme la 3D. 

Suivant l’histoire de l’art, cette technique de la perspective fut introduite timidement qu’au 14ᵉ siècle, 

par Giotto, pour en être réellement maîtrisée qu’un siècle plus tard au 15ᵉ  siècle par Tommaso di 

Giovanni Cassai, dit Masaccio. Autrement dit, si les fresques étaient vraisemblablement antiques, 

les géniaux artistes de Pompeios auraient inventé la perspective, 15ᵉ siècles avant eux ! 

  

              Peinture de Masaccio                                               Fresque de Pompeios 

 

                

          Peinture de Raphaël                                   Fresque de Pompéi      

              
Observez ce tableau de Raphaël, qu’il a peint en 1504. Ce tableau s’appelle Les Trois Grâces.  

Observez maintenant cette fresque découverte à Pompéi, datant soi-disant de l’ère 79. 

La ressemblance n’est-elle pas frappante ? 

Le même sujet, la même scénographie et exactement les mêmes poses ? 

Entre l’œuvre de Raphaël et la fresque de Pompéi, 1400 ans d’écart ! 

Comment Raphaël aurait-il pu en avoir connaissance en 1500 ? Alors que Pompéi ne fut redécouverte 

qu’au 18ᵉ siècle ? 
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Ce paradoxe temporel pourrait trouver sa résolution grâce à l’hypothèse, que Raphaël est allé à 

Pompéi. Le tableau de Raphaël aurait-il pu servir de modèle ?  

Chacun fera ses propres conclusions dans cette énigme historique.  

Dans une autre fresque, vous trouvez une preuve quasiment irréfutable de la fausse datation des ruines 

de Pompeios et Herculanum. 

Regardez cette image d’une fresque de Pompéi. 

  

 

Vous avez un fruit, un ananas, ce fruit est endémique de l’Amérique du Sud, le nouveau continent 

ne fut découvert par Christophe Colombe qu’en 1492, si la date est correcte. Où pousse l'ananas ? 

L'ananas (Ananas comosus) est une espèce de plantes xérophytes, originaire d'Amérique du Sud, 

plus spécifiquement du Paraguay, du nord-est de l'Argentine et sud du Brésil. 

Comment un fruit de l’Amérique du Sud, ramené, en Europe, au 16ᵉ siècle, peut-il se retrouvait 

dessiné sur une fresque datant du 1er siècle de votre ère ? 

D’autres fresques et statues montrent des ananas. Les romains avaient-ils découvert Les Amériques 

avant les Vikings, et Christophe Colombe, il y a 2000 ans, et que personne n’eut été au courant de 

cette découverte ? 

Combien l’histoire est difficile à décrypter, où est la vérité des faits historiques, là encore, il 

appartient à chacun de faire ses propres recherchent. 

Lorsque la logique est décousue, vous devez vous poser certaines questions sur la réalité des 

informations. 

De toute manière, ce n’est qu’un jeu, votre vie est un jeu, vos expériences vous permettent de vous 

libérer des formatages transgénérationnels, éducatives. 

Il est important de penser avec son propre esprit, d’avoir du recul sur une information. Le plus 

important est de ne pas croire au comptant tout ce que vous lisez, regardez dans les médias, la plupart 

du temps l’information est dirigée, pour vous faire penser d’une certaine façon, le plus important est 

de retrouver votre liberté de penser. 
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La NASA : 

Il existe une agence unique qui se nomme : la NASA, c’est une agence gouvernementale américaine 

chargée d'exécuter le programme spatial civil (agence spatiale). 

Tout ce qui concerne, votre planète dans sa forme, sa conception, les photos des continents, sa 

structure, ses dimensions passe par la NASA qui fait office de vérité absolue. 

Plusieurs grandes structures  internationales collaborent avec la NASA, son budget est colossal tel 

que : Google, l’aérospatiale militaire, les projets de conquêtes spatiales, les communications de 

toutes sortes.  

Toutes déclarations de cette agence font foi et ne peuvent pas être remise en question, en-fait, la 

NASA domine le monde par les informations qu'elle diffuse sans que quiconque puisse en vérifier 

la véracité et l’exactitude. Cette agence dirigée par le pouvoir américain et des personnes, anonymes 

dans l'ombre, maintiennent une chape de plomb sur la vérité de votre planète qu'ils cachent avec 

avidité et mensonges par des subterfuges, des trucages de photos corrigés et maquillés, des images 

truquées, des vidéos fabriquées pour vous faire croire une autre réalité. Leurs buts, vous endormir 

dans une ignorance, car la vérité dans certains domaines dérangeraient les puissants de ce monde. 

Vous pouvez facilement vérifier certaines photos que la NASA diffuse, elles subissent de 

nombreuses corrections, truquées pour masquer la réalité et vous donner une illusion de la réalité. 

Pour certaines photos que vous pouvez consulter qui concernent des endroits de la planète, des 

corrections sont faites, de faux nuages sont incorporés à différents endroits. Il est assez facile de 

vérifier cette supercherie grossière, de compter les masses nuageuses ajoutées, car elles sont toutes 

à l'identique. 

Y aurait-il des endroits sur cette planète qui ne devraient pas êtes connus et vus par tout le monde? 

Vous voyez aussi des photos de satellites, qui seraient en orbite autour de votre planète, puisque 

suivant les informations des autorités plus de 4 000 satellites tournent autour de la Terre. Quand la 

NASA propose une photographie, vous ne pouvez voir, qu'un seul satellite, toujours la planète en 

arrière-plan et un semblant d'espace interstellaire. 

S’il y avait autant de satellites en orbite, pourquoi ne pourrait-on pas en voir davantage ? 

Qui se pose la question sur l'émission des communications satellitaires ? 

Avec autant de satellites de communication, pourquoi les gouvernements dépensent des milliards 

pour positionner des antennes relais un peu partout sur la planète ? 

Avec l’avènement des téléphones portables, de tous les outils de communication par les technologies 

audio visuels, qui demandent une large bande de couverture hertzienne, avec de forts débits, les 

satellites seraient la meilleure solution et même les zones blanches auraient du débit pour l’utilisation 

maximale des outils de communication. 

Pourtant, vous voyez partout des antennes relais fleurir, on amène la fibre optique par des tranchées 

terrestres. Les gouvernements dépensent beaucoup d'argent et les opérateurs de communication aussi 

pour poser des câbles de télécommunication au fond des mers et des océans, ce qui coûte une fortune. 

Internet mondial et les datas passent par ce réseau, les échanges financiers, chaque pays veut étendre 

ses câbles, c'est la course. 
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Tout pourrait être plus simple avec la quantité de satellites qui gravitent autour de vos têtes, et 

pourtant, on pose en permanence des antennes partout sur cette planète ! 

La 5-G, et même la 6-G, qui se déploient sur votre planète, se fait au niveau terrestre, puisque des 

pylônes sont installés un peu partout pour diffuser le très haut débit, sans oublier la fibre qui, elle 

aussi, est amenée par l’intermédiaire de câbles aériens ou enterrés. Vous cache-t-on certaines vérités 

concernant les satellites et leur réalité ? 

Également, prenez un télescope et essayez de trouver un satellite si vous y arrivez, bravo ! Avec 

autant de satellites autour de vous qui photographient la Terre, la Lune, vous êtes toujours des 

ignorants de la structure de votre planète ? Est-elle vraiment comme on vous la montre ? Que dire 

de la Lune, avec un télescope puissant, vous pouvez apprécier la beauté de la Lune, même si la 

pollution atmosphérique entrave une parfaite définition de son aspect, il est possible de constater ses 

cratères, ses montagnes et ses pyramides ! 

D'autres contradictions surprenantes se produisent quand vous examinez la structure de votre 

planète. La façon, dont elle est définie par les scientifiques, son fonctionnement, ses caractéristiques 

topographiques, le positionnement des continents, le fonctionnement des plaques tectoniques, vous 

avez, de quoi réfléchir et de vous faire vos propres réflexions et conclusions. 

Voici une carte américaine utilisée, en 1943, par les forces armées américaines dans le conflit de la 

seconde, guerre mondiale. En examinant cette carte, vous apprenez beaucoup de notions, de détails. 

Votre planète n'est pas comme vous l'avez appris et quand vous surfez sur Google Map, les modems 

sont programmés seulement pour vous diriger vers une fausse réalité. Vous remarquez que les 

Américains avaient photographié l'ensemble de votre planète à cette époque, et les satellites 

n'existaient pas ! 

La précision des lieux et pays vous montre la géopolitique du monde de l'époque et même les noms 

des colonies sont indiquées en Afrique et en Asie. 

Votre vision du monde de cette époque est éloquente, mais, vous permet d’appréhender le 

déroulement des conflits à cette époque. 

Vous trouvez aussi des tracés en rouge avec la distance en miles (1 mile = 1,60934 km) que les 

avions faisaient pour ravitailler les bases européennes en guerre, les bombardements  aussi dans le 

pacifique puisque la nation américaine était en guerre contre la nation japonaise. Comme vous 

pouvez le vérifier, les routes aériennes étaient directes et les plus rapides. La précision est 

stupéfiante, et pour faire une carte autant détaillée, cela a demandé sûrement un travail de longue 

haleine. 

Il est quasi impossible de se procurer ce style de carte. Leur contenu dérange, et ce n'est pas sur 

Google, ni la NASA que vous aurez cette vision de votre planète ! 

Les puissants de ce monde auraient-ils des secrets à vous cacher concernant votre planète ? Il y a 

une sacrée différence avec un globe terrestre, en-fait, vous avez deux planètes, à en croire cette carte 

qui a servi durant la seconde, guerre mondiale. Pourquoi vous ment-on sur l'aspect de votre Terre ? 

Y a-t-il quelque chose que Google ne désire pas que vous découvriez pour voiler certaines zones de 

votre planète ? 
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Chacun fera son opinion, ses recherches, ses expériences pour trouver sa vérité. 

             

                                                    Carte crée par les Américains avant 1943 

Lorsque vous possédez une boussole, vous pouvez faire des expériences. Lorsque vous voyagez en 

avion, prenez une boussole, et faites vos propres expériences. 

Votre boussole vous indiquera tout le temps le Pôle Nord magnétique peu importe votre localisation 

sur la terre comme la carte ci-dessous la montre. En réalité, votre planète a un centre attractif 

magnétique. 
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Lorsque vous aimez les mathématiques, vous pouvez réaliser des calculs concernant la logique de la 

courbure de la terre. 

Suivant les scientifiques, le rayon de la terre est de 6 371 km. 

Suivant leur calcul  d = racine carré h x (12747+ h) d, étant la portée, la distance et h, étant la 

hauteur, ces deux valeurs étant toutes les deux exprimées en kilomètres. 

Suivant le calcul appliqué par la science, la terre se courbe de 20,32 centimètres par kilomètres 

carrés. 

Prenons l'exemple du canal de Suez reliant La Méditerranée à la Mer, Rouge est de la distance de 

160,90 km, de long, sans aucune écluse, rendant l'eau sans courant, comme un lac. 

Lorsqu'il fut construit, il a été creusé le long d'une ligne de référence de 7,93 m, au-dessous du niveau 

de la mer, en passant par plusieurs lacs, d'une mer à l'autre, conservant la ligne de référence et la 

surface de l'eau courante parfaitement parallèles sur les 160,90 km. 

Quand vous appliquez le calcul de la courbure de 7,93 m, creusé en début de canal, à la fin, vous 

aurez plus de 250 m, à creuser pour respecter la courbure. Ce qui est impossible à faire. Ce canal 

entre la Mer, Rouge et La Mer Méditerrané montre une chose, ces deux mers sont au même niveau, 

à la même latitude. C'est comme si le canal de Suez était un niveau à bulle géant posé sur les deux 

mers.  

Jusqu'à quelle distance peut-on observer un point éloigné, à l’œil nu ? 

Tout est variable, car cela dépend de la pollution atmosphérique et des conditions du temps. Suivant 

les scientifiques, votre perception visuelle est limitée à quelques kilomètres, on peut en principe voir 

à près de cinq kilomètres devant soi sur un terrain plat et dégagé. Au-delà de cette distance, les 

objets passent « sous l'horizon », pour ainsi dire la courbure de la terre vous empêche de le voir.  
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Si leur observation est vraie et concluante, si au-delà de cette distance, il ne serait, pas possible de 

distinguer un point à l’œil nu, prenez des jumelles et examinez si vous voyez ce point. Faites 

l'expérience et vous serez surpris, sans jumelle, suivant les scientifiques, la courbure de la terre vous 

empêche de distinguer un point, pourtant avec des jumelles, vous pouvez voir ce point ? 

Comment est-ce possible ? Le fait d'utiliser des jumelles annihilent la courbure de la terre ? Tout le 

monde est capable de faire sa propre expérience dans cette vérification, et faire ses conclusions. 

Les humains ont de la réflexion et du bon sens, vous savez que les rivières et les fleuves se déversent 

vers les mers et les océans, parce qu'ils suivent et coulent vers le point le plus bas. Les mers et les 

océans sont à la latitude 0, les terres ont diverses altitudes suivant leurs topographies, avec des 

collines, des vallons, des montagnes et l'eau qui s'écoulent de ses diverses altitudes par des rivières 

ou des fleuves se déversent dans les mers et les océans. Toutes les mers et les océans sont à l'altitude 

0, vous ne voyez pas de mer se déverser dans les océans et inversement, car tout est au même niveau. 

Quand l’océan n'est pas remué par le vent, vous voyez une étendue plate à l'infini. 

  

Chacun fera sa propre conclusion, mais vous pouvez réfléchir sur beaucoup de notions que 

l'éducation vous apprend comme étant une vérité absolue, sans possibilité de le vérifier. Vous 

trouvez de nombreux sujets sur lesquels vous pourriez discuter, les enseignements des livres de 

sciences et d'histoire vous imposent leurs savoirs. C'est à vous de vérifier, de contrôler, par jeu 

bien sûr, car ce n'est que de la connaissance.  

Vous pouvez avoir de la réflexion, de l'analyse, vous avez le droit de ne pas tout accepter et de le 

dire. Quand vous êtes en opposition avec une déclaration admise par les élites, vous êtes fustigés, 

traités de complotiste, accusés de fake news, en réalité de menteur.  

La différence dans votre monde est rejetée, elle n'est pas simplement une langue, une couleur de 

peau, aussi le droit à s'exprimer et de concevoir les faits établis avec une autre vision. On vous 

impose de plus en plus la pensée et une vision unique. Les puissants de ce monde veulent vous 

museler, car la liberté de penser avec sa propre pensée est un danger, vous ne rentrez pas dans des 

schémas traditionnels de pensées et de ce fait ces puissants perdent le contrôle sur vous et ils en ont 

peur. 

Vous êtes-vous déjà demandé et posé ce genre de question ? 

Votre satellite, la Lune, est-elle vraiment si éloignée de la terre et à combien de kilomètres ? 

Suivant les calculs admis, elle se trouve à 384 400 km, en êtes-vous persuadés ? 

Pour tous ceux qui pratiquent la radiesthésie, amusez-vous à vérifier, c'est passionnant. 

Et, pour tous ceux qui communiquent avec une présence bienveillante, posez-lui la question ? 

Comment peut-elle tourner autour de la terre et rester toujours à la même place ? Qu'est-ce qui permet 

sa stabilité ? 

Là aussi, la science vous apprend que ce phénomène est lié à la gravitation, que la Terre produit sur 

la Lune. La gravitation est, suivant la définition : « loi de l'attraction universelle, est la loi décrivant 

la gravitation comme une force responsable de la chute des corps et mouvement des corps célestes, 

de façon générale, de l'attraction entre des corps ayant une masse. » Pour le moment la Lune, ne s'est 
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pas encore écrasée sur la terre, cela signifie que les astres produisent une onde vibratoire qui permet 

un équilibre harmonieux entre eux. Comment et pourquoi une planète libère une onde vibratoire, 

grâce à quoi, à qui ? 

Là aussi, vous pouvez avoir des réponses, demandez au champ morphique de l'univers et vous aurez 

des réponses surprenantes. 

Chaque jour, votre belle planète est éclairée par une lampe, un soleil. Il est à une distance de  149,6 

millions de kilomètres de la terre suivant les calculs astronomiques. Comme le précise les 

astronomes, le soleil est une étoile du système solaire composé d'hydrogène et d'hélium. En vrai, 

une grosse boule de feu, c'est de cette manière que l'on vous présente cette étoile géante. 

Voici une photo, voyez-vous une différence ? 

         

 À gauche : photo prise avec un appareil photo 

                            NIKON P 900 

    

           À droite : photo prise par la NASA 

    

    

Quel dilemme, comme vous le constatez le soleil n'est pas 

montré de la même façon, comment faire son choix ? 

Qui dit vrai, où se trouve la vérité ? Devant vos yeux, il suffit, de lever la tête. 

Lorsque, vous prenez, le temps de regarder le soleil, le soir, trente minutes avant son coucher ou 

pendant les 25 premières minutes de son lever, vous ne risquez absolument rien pour vos yeux. 

Vous ferez votre propre conclusion sur l'aspect du soleil. 

Il vous sera possible de choisir, la photo de droite ou de gauche et qui dit vrai, vous aurez fait votre 

propre expérience. Précisez que regarder le soleil le matin au lever ou au coucher est très bénéfique 

pour votre corps, votre santé, car les énergies du soleil sont douces et ont un aspect curatif pour votre 

corps biologique. 

Après ce laps de temps où vous ne risquez rien à regarder le soleil, vous ferez preuve de  prudence, 

parce que le soleil serait dangereux, trop chaud pour vos yeux et pourrait vous blesser et les brûler. 

À l'école, vous avez tous appris que votre planète tourne, et suivant la latitude, elle ne tourne pas à 

la même vitesse. 

À la latitude de la France, elle est d'environ 1100 kilomètres par heures. 



699 

Aux pôles, elle tombe à 3 kilomètres par heures. 

À l'équateur, elle tourne à 1670 kilomètres par heures. 

Comment faites-vous pour tenir debout ? 

La science vous éclaire sur cette particularité.  

Définition : la vitesse de rotation de la terre est certes relativement élevée. Le mouvement de 

rotation de la terre est uniforme, ce qui donne lieu, à aucune sensation particulière. Grâce à la 

gravitation qui résulte de la masse de la terre et qui attire vers son centre. Grâce à la force centrifuge 

qui résulte de la rotation de la terre et qui a tendance à vous en éjecter.  

Comment la science en est-elle venue à cette conclusion ? 

Grâce à un pendule suspendu à la voûte du Panthéon, Léon Foucault à fait la démonstration de la 

rotation de la terre en 1851. 

Tous les radiesthésistes de la planète devraient être ravis de savoir, que leur pendule tourne grâce à 

la rotation de la terre ! 

Ne trouvez-vous pas la conclusion est un peu tirée par les cheveux ? 

Vous avez tous fait l'expérience d'utiliser une essoreuse pour égoutter la salade. 

Il suffit, de mettre votre salade dans l'appareil, vous tournez la manivelle et votre salade s'est départie 

de son eau en trop. 

Quand vous ouvrez le couvercle, les feuilles de salades sont toutes vers le bord de l'essoreuse, grâce 

à l'effet centrifuge. 

Lorsque vous montez sur un manège manuel, que vous tournez un peu vite, vous avez l'impression 

d'être expulsé vers l’extérieur, comme dans une centrifugeuse, alors que l'on est à peine à 10, 

kilomètres par heure. 

Essayez, d'imaginer ce manège qui tourne à 1100 kilomètres par heure. Vous ne pourriez même pas 

rester dessus, bonjour le mal de tête, vous seriez déchiquetés par l'air. 

Pour rester sur ce manège sans être expulsé, vous devriez peser des tonnes, ou alors, attaché, fixé, 

être habillé avec un scaphandre pour vous protéger de la pression de l'air, du froid et ne pas mourir. 

Comment comprendre, votre planète tourne plus vite qu'une toupie, une autre force vous permet 

d'annuler la sensation de mouvement, et même vous libère de votre poids dans un équilibre parfait. 

Vous n'avez aucune difficulté à marcher, à sauter, les animaux aussi, les oiseaux, les insectes volent, 

les avions décollent, comment et par quel miracle cette alchimie est possible ? 

Aller admirer un étang, un lac, l'eau est semblable un miroir de glace, aucun mouvement, l'eau ne 

bouge pas, aucune vague, ni vibration, à moins que vous lanciez une pierre, ou que le vent se lève 

pour produire de petites vaguelettes. Cependant, on vous enseigne que votre planète tourne à toute 

vitesse !  

Tout ce savoir a été déterminé grâce à un pendule suspendu à la voûte du Panthéon ! 
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Un pendule peut être en métal, en alliage, en bois, en pierre et la forme d’une boule, d’un cône ou 

une pointe, du moment que la ficelle ou la chaîne soit dans l'alignement avec l'ensemble. Toutes les 

théories qui en découlent font suite à cette expérience et ce savoir est devenu une vérité enseignée.  

Lorsqu’un pendule tourne tout seul à droite (dans le sens horaire d'une horloge) cela veut-il dire que 

cela est dû à la rotation de la terre ? 

Pourrait-il y avoir un autre facteur qui permette cette manifestation qui agisse sur le pendule ? Vous 

savez que votre planète produit une onde vibratoire, un champ magnétique, énergétique que vous 

appelez champ morphique ou informationnel. Ce champ informationnel est elliptique, dans certaines 

conditions comme avec un pendule qui baigne aussi dans ce champ énergétique, il sera accompagné 

dans ce mouvement, ce spin, cette rotation d'énergie et se mettra en mouvement elliptique tout seul. 

L'énergie n'est pas statique, le champ informationnel comme votre aura, qui est en mouvement, ce 

mouvement se produit dans le sens des aiguilles d'une horloge. Le champ informationnel morphique 

n'est pas à confondre avec le champ magnétique qui est une onde pulsée. 

Vous ne devez pas croire tout ce que l'on vous présente sur un plateau de connaissance acceptable. 

Vous devez, par jeu, comprendre comment fonctionne votre environnement de matière qui baigne 

dans l'énergie primordiale du champ informationnel. 

La physique quantique commence à décoder de plus en plus les interactions entre les ondes 

vibratoires et les effets intrinsèques liés à la densité de la matière. 

Ce n'est que le début de la vraie connaissance, et sûrement plus tard les scientifiques remettront en 

questions leurs premières approches erronées ou incomplètes.   

  
Le climat, la pollution et les changements climatiques : 

Régulièrement, les médias vous alertent sur les changements climatiques parce que les températures 

nationales et mondiales sont de plus en plus élevées. Des sécheresses dramatiques dans certains pays, 

des pluies diluviennes pour d'autres, des glissements de terrains, des tempêtes hyper violentes, des 

typhons et des tornades, des ras de marrée, ou des tempêtes de neige extraordinaire. 

Le coût  humain et des matériels sont dramatiques, des peuples se retrouvent dans le dénuement et 

le deuil. Ils doivent émigrer vers d'autres pays, c'est une réalité au même titre que des milliers de 

personnes fuient leurs pays pour cause de conflits armés. 

La plupart du temps, les scientifiques spécialistes du climat et de la planète imputent ce changement 

du climat à l'activité humaine qui réchaufferait la planète par ces activités industrielles. 

Quelles analyses devez-vous faire, devant ce constat ? 

Depuis les années 1850, les industries rentrent dans des technologies innovantes pour l'époque où 

commence, ce que l'on appelle la mondialisation. Les paysans qui travaillaient à la campagne quittent 

leurs champs pour de meilleures conditions de vie, et de ce fait les villes grandissent.  Il devient 

nécessaire de construire, et de nourrir ces nouveaux travailleurs. Toutes ces personnes se mettent à 

consommer pour acquérir des biens. 

De fil en aiguille, l'industrie industrielle et agroalimentaire va prendre de l’ampleur et cette 

industrialisation va se répandre un peu partout sur la planète. C'est ce que vous appelez, la 
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mondialisation. Au début du vingtième siècle, la pollution engendrée par les usines à charbon ne 

posait aucun problème, personne n'avait conscience que les fumées noires des cheminées n'étaient 

pas forcément bonnes pour la santé. La priorité était de gagner de l'argent à tout prix, car la vie était 

sans pitié et les patrons aussi. Tout un ensemble de circonstances dans le modernisme des machines 

va produire les automobiles, et à partir de ce moment tout s'accélère. 

La première, guerre mondiale a vu se déployer les avions, les chars de guerre, les transmissions de 

télécommunication. 

La seconde guerre mondiale n'a fait qu’accentuer le phénomène, des millions de bombes ont été 

déversées sur la planète, les industries d'armement tournaient à plein régime, on s'entretuait un peu 

partout sur la planète, polluer n'était pas un problème, il fallait gagner une guerre, sans parler des 

destructions de villes qui étaient parfois complètement rasées par les bombardements. 

Après la seconde guerre mondiale et toutes les privations dues aux conflits, la consommation des 

ménages a explosé, des inventions merveilleuses ont vu le jour, les industries du pétrole, les 

automobiles, des biens manufacturés sont produits par millions. 

L'agriculture se modernise, les paysans deviennent des agriculteurs, qui utilisent de nouveaux 

produits, surtout des engrais chimiques, des produits phytosanitaires (insecticides, pesticides). Un 

nouveau leitmotiv est proclamé : nourrir la planète, et les agriculteurs deviennent des industriels qui 

créent des élevages intensifs d'animaux, qui vivent dans des conditions inhumaines. 

Une nouvelle sorte de pollution voit le jour, la pollution électromagnétique des téléphones portables, 

des antennes relais, des compteurs intelligents, des boîtiers Wifi, des transformateurs, des centrales 

nucléaires avec leurs déchets, qui sont enterrés profondément dans le sous-sol, ou dans des décharges 

ouvertes à l’air libre. 

   

Effectivement, tout ce que l'homme produit n'est pas vertueux. Derrière cette fenêtre, vous trouvez 

de grands groupes industriels qui gagnent des milliards. En fait, dans la réalité, les industriels, aidés 

par des scientifiques, créent tout un ensemble d'appareils intéressants, utiles pour les êtres humains, 

cependant bon nombre de ces créations technologiques sont difficilement recyclables, et pire encore, 

polluent, ont un effet dangereux, nocif, voire mortel sur l'être humain, les animaux et la nature. Le 

pouvoir financier est bien supérieur à la vie humaine. Pourquoi y a-t-il autant d'usines qui produisent 

des armes de toutes sortes pour tuer ? 

Tous les véhicules à explosion produisent des particules nocives pour la santé, certains gaz 

détruisent l'atmosphère comme les CFC, le fréon que l'on trouve dans les frigidaires. Toutes les 

mers et les océans sont pollués par des acides chimiques et des plastiques que l'industrie pétrolière 

et ses dérivées, ont produits depuis plus de 100 ans. Les océans sont quasi vides de poissons et les 

surpêches réalisées pendant des décennies ont vidé les mers et les océans. 

Les nappes phréatiques sont aussi contaminées par des pesticides, des désherbants, principalement 

le glyphosate (de Monsanto, Bayer), des nitrates, tout un écosystème est détruit. Beaucoup d’abeilles 

meurent aussi, beaucoup de pollinisateurs, les petits rongeurs sont en voie de disparition, ainsi que 
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les oiseaux sont décimés par les semences enrobées de poison. L'être humain pour la rentabilité est 

contraint  à toujours plus produire aux dépens de son environnement, de sa santé et les politiques 

mondiales, ou de pays, poursuivent vers cette autodestruction. De plus, les industriels méga puissants 

et riches corrompent les hommes et femmes politiques, beaucoup ont des conflits d’intérêt avec eux, 

que ce soit avec les industries agroalimentaires, pharmaceutiques, de technologies, d'intelligences 

artificielles, et de communication. 

Le constat est absolument dramatique, l'homme, les espèces animales et la flore sont en voie de 

disparition. Alors, à qui la faute ? 

Les agences environnementales, les associations, les ONG, tirent aussi la sonnette d'alarme, 

maintenant, il faut produire plus sain, propre et respecter la nature, ne plus polluer. 

Un exemple récent et révélateur de la malhonnêteté des États au niveau mondial, qui n'ont rien à 

faire de la pollution de cette planète, ils voient d'autres considérations, surtout financière. 

OcéansAsia, une organisation environnementale, alerte sur la pollution par les masques et les gants 

en latex en ce mois d'avril 2021. 

« OcéansAsia estime à 1,56 milliard le nombre de masques ayant rejoint les océans en 2020, nouvelle 

forme de pollution touchant la faune et la flore. Les victimes collatérales seraient les animaux : soit 

ils ingèrent ces déchets et risquent l'indigestion, soit ils sont piégés dedans et finissent par mourir 

d'épuisement après avoir tenté de s'en réchapper. 

Ils ne seraient pas les seuls concernés selon l'étude : chauves-souris, renards, hérissons, crabes, 

pieuvres, chats, chiens en souffriraient également… Un manchot de Magellan échoué sur une plage 

du Brésil avait un masque facial dans l'estomac. »  

  

La raison se confronte à un mastodonte, les industriels ne désirent pas changer, ils ont le pouvoir, en 

Europe et dans le reste du monde, pour imposer leur vision. 

Ils peuvent acheter des permis pour polluer, les industries chimiques pratiquent le lobbying avec les 

politiques, la corruption est générale et dans tous les domaines. 

C'est principalement le particulier qui peut agir dans sa façon de consommer, de se comporter dans 

le respect de la nature. 

Malencontreusement, vous trouvez encore beaucoup de détritus dans la campagne, certaines 

personnes n'ont pas la conscience du respect pour les autres. 

Vous savez que l'homme est son pire ennemi, car s'il ne veut pas évoluer, il attendra le dernier 

moment pour changer de cap. 

Certaines personnes prennent tout de même conscience de cette tragédie et veulent changer les 

choses, d'autant plus que beaucoup tombent malades suite aux pollutions des particules, des poisons 

chimiques de l'agriculture, de la malbouffe, et décident de modifier leur comportement. 

Ils préfèrent moins consommer, mais c'est une consommation raisonnée, vous pouvez vivre plus 

simplement, vous déplacer différemment, un nouveau paradigme émerge progressivement un peu 

partout sur la planète. C'est un bon début, n'attendez pas les politiques, ni les industriels pour 

commencer les changements adéquats. Vous avez compris que cette nouvelle façon de consommer, 
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de vivre avec votre environnement est une première étape pour vous libérer des formatages que la 

société de consommation, des marques imposent en permanence pour être reconnus et intégrés avec 

la communauté qu'elle manipule. Vous devez rester de dociles esclaves qui écoutent bien l'ordre 

établi, sans remettre en cause les élites et penseurs puissants qui vous dirigent. 

Comme vous le lisez, l'homme, l’humanité dans sa globalité n'est pas vertueuse pour rectifier sa 

façon de fonctionner et de penser. 

Posez-vous cette question :  

L'homme par son action réchauffe-t-il le climat, ou bien, est-il en train de le modifier ? 

Le réchauffement est global et planétaire, à ce que les scientifiques crient de plus en plus fort. 

Les modèles mathématiques et les outils, qu’utilisent les scientifiques, sont-ils cohérents, fiables, 

justes et sincères ? 

Dans les faits, vous pouvez constater que la pollution atmosphérique maintient dans les villes des 

températures supérieures qu'à la campagne. C'est un fait. 

L'été, par la réverbération, il fait plus chaud en ville, et l’hiver, il est fait moins froid. 

Les banquises fondent, le Groenland n'est plus blanc, l’arctique fond, les bateaux rencontrent 

beaucoup d'icebergs, ce qui produit une élévation des océans et des mers. 

C'est un fait, beaucoup de côtes disparaissent et des plages aussi, lorsque vous examinez certaines 

photos prises, seulement, 30, 50, 70, 100 ans, vous constatez une diminution significative des côtes 

et des plages. 

Ce phénomène est mondial, mais dépend-il directement de l'activité de l'homme ou d'autres facteurs 

inconnus que les scientifiques n'ont pas encore saisis ? 

En l'espace d'un siècle, la quasi-totalité des forêts primaires a été rasée pour intensifier l'agriculture 

animale et végétale.  

Les forêts de l'Amazonie, dernière zone humide et naturelle sont détruites, des feux immenses sont 

allumés, les habitants humains et les animaux sont exterminés. 

Partout dans le monde, les forêts et bois disparaissent, des coupes blanches sont faites, les terrains 

sont mis à nu, ce qui produit des érosions du sol, le vent n'est plus arrêté ce qui a tendance à tout 

dessécher.  

Les forêts protègent des érosions, des vents et cet écosystème filtre les eaux des pluies même 

abondantes, une fois les forêts rasées, les vents et la pluie peuvent créer des catastrophes. Quoi que 

l'homme sème, c'est aussi ce qui récolte. 

Les pluies trop fortes ruissellent et créent des glissements de terrains, des inondations 

catastrophiques, parfois des personnes déclencheront volontairement des incendies. Les hommes 

simplement pour s'enrichir avec égoïsme peuvent tout détruire et ravager sans aucune conscience 

pour son environnement, en parfais. 
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Pour un grand nombre de catastrophes, l'homme en général n'a que la monnaie de sa pièce, 

malencontreusement des personnes innocentes perdent la vie et leurs biens par l’insouciance et 

l’égotisme d'une petite partie d'humain qui contrôle le monde. 

Une partie des phénomènes naturels météorologiques est imputable directement à l'homme.  

C'est indéniable, mais, au niveau global de la planète, est-ce le cas ? 

Vous vous apercevez qu'en l'espace de 200 ans, les hivers sont plus doux en général, et les étés plus 

chauds, les canicules durent plus longtemps au niveau de la planète, les précipitations baissent 

beaucoup au niveau mondial, mais quand il pleut ce sont des pluies torrentielles. Dans certains pays, 

il ne neige presque plus, les sommets des montages restent sans neige et les glaciers des montagnes 

fondent tous. 

Il n'empêche que la température peut fluctuer très vite suite à une explosion d'un volcan. C’est le 

parfait exemple qui s'est produite peu avant la Révolution, Française, ce qui a donné des hivers quasi 

sibériens et la condition humaine a terriblement souffert à cette époque. L'humanité a-t-elle déjà subi 

des changements climatiques radicaux et brusques à d'autres époques ? 

La réponse est oui, il suffit que quelques volcans se réveillent et envoient des fumées de particules 

dans la haute atmosphère pour faire abaisser la température pendant longtemps. L’archéologie dans 

l'étude des couches du sol et sous-sol de la terre a montré que votre planète s’était refroidie à 

plusieurs reprises. 

De même, à une autre époque, toute votre planète était verdoyante, tropicale, il n'y avait pas de 

déserts de sable, ni de glace. Le Groenland était rempli de forêts, des palmiers fossilisés ont été 

retrouvés. L’arctique qui est à l'heure actuelle une banquise glacée ne l'était pas, la température 

moyenne de la planète était bien supérieure. 

Ce n'est pas pour rien que certains pays veulent accaparer l’arctique pour faire des forages pour 

extraire les hydrocarbures, qui sont la décomposition lente des matières végétales d'une autre 

époque. Comme tout le monde le sait, différents animaux vivaient à cette époque, les « dinosaures » 

et bien d'autres créatures grandes et petites. 

Les restes, fossilisés, de ces animaux retrouvés un peu partout ont prouvé leur existence. Également, 

vous pouvez apercevoir sur certains continents des arbres fossilisés, donc la taille était 

extraordinaire. De vos jours, vous ne pouvez qu'admirer leurs souches ou certains morceaux 

fossilisés. 
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                   Souche d’arbre                                                      Morceau fossilisé 

   

                     Souches d’arbres fossilisés que l’on retrouve dans le monde 

Votre planète a changé à une époque bien lointaine, l'arctique n'existait pas, mais un phénomène 

spectaculaire a produit un changement climatique. Cependant, plus proche de vous, il y a quelques 

milliers d'années seulement, le climat s'est modifié brutalement dans sa partie centrale. 

Il y a quelques 20000 ans, le climat dans la partie européenne était glaciale, une grande partie nord 

de la planète était fait de glacier et le niveau des océans plus bas. Il n'y avait pas de forêts, excepté 

de petits buissons, et des sapins. La configuration topographique était celle des steppes comme en 

Mongolie, ou dans le nord de la Sibérie actuelle. 

Vous remarquerez que l’Afrique et l’Asie n'étaient pas concernées par le froid. 

Un réchauffement s'est produit, l'Europe du Nord, l'Amérique du Nord s'est progressivement 

réchauffé, la vie pour les animaux et les humains a commencé à changer. 

La flore et la faune se sont acclimatées à cette nouvelle condition de température, et pour les êtres 

humains qui vivaient dans en ces temps reculés, leur vie s'est de même adaptée par conséquence. 

Cette transition s'est produite en plusieurs milliers d'années. 
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Vous avez des preuves que les humains ont vu et côtoyé, des mammouths, des lions des cavernes, 

des rhinocéros laineux, des cerfs géants et tout un ensemble d'animaux qui ont disparu, grâce aux 

multiples gravures retrouvées dans certaines grottes en Europe. 

Des migrations d'animaux se sont produites, tels que les mammouths qui ont migré en masse vers le 

nord de la Sibérie, ou les conditions de vie était beaucoup plus adaptées pour se procurer leur 

nourriture.  

Ce réchauffement progressif du nord de la planète a vu de nouvelles contrées se réchauffer où les 

conditions de vie pour les pachydermes et d'autres animaux étaient favorables à leur expansion. 

Alors que le réchauffement se faisait progressivement dans toutes les régions nord de l'Europe et de 

l'Amérique, un bouleversement climatique arriva soudainement. 

Voici ce que de nombreux scientifiques en anthropologies, archéologies et spécialistes du climat ont 

découvert dans l'étude et l'analyse des mammouths congelés en Sibérie depuis que le permafrost 

fond. 

Si actuellement la Sibérie est l'une des régions les plus froides du globe, cela n'a pas toujours été le 

cas. Le climat semble avoir changé radicalement à la fin de la dernière période glaciaire. Pourtant, 

on sait que le climat a dû être tempéré grâce aux fossiles de plantes et d'animaux comme l’hyène des 

cavernes, très proche de l’hyène tachetée actuelle, ou le lion des cavernes qui ont côtoyé les 

mammouths.  

Une dégradation climatique ultra-rapide, s'est produite autour de cercle arctique, car les autopsies 

des mammouths sont étonnantes. Voici les analyses d’un scientifique : 

« Ces mammouths semblent, avoir été littéralement pétrifiés par le froid alors qu'ils étaient 

tranquillement en train de manger. Des brindilles ont même été retrouvées entre leurs dents. Ces 

animaux étaient pourtant bien adaptés au froid. Il a fallu que la température baisse d'une manière 

incroyable et instantanée pour qu'ils meurent en quelques minutes et que leurs corps soient 

automatiquement congelés. 

On a retrouvé dans l'estomac de nombreux mammouths, de l'herbe et des feuilles non digérées. Les 

organes internes étaient très bien conservés. Ces animaux ne sont pas morts de faim de toute 

évidence. Par contre, la mort est intervenue avant même qu'ils aient le temps de digérer leur dernier 

repas. Si les mammouths n'avaient pas été gelés aussitôt après leur mort, la putréfaction les aurait 

décomposés. De plus, il est tout de même étrange qu'aucune trace de blessures faites post-mortem 

par d'autres animaux n'ait été relevée. »  

Georges Cuvier écrit à ce propos : « C'est donc au même instant qui a fait périr tous les animaux, et 

qui a rendu glacial le pays qu'ils habitaient. Cet événement a été subit, instantané, sans aucune 

gradation. »   
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                            Bébé mammouth intact, retrouvé en Sibérie  

La congélation instantanée s'appelle la surfusion. Une eau pure de toute impureté ne gèle pas jusqu'à 

– 48 °C. Des expériences en laboratoire ont montré que si vous rajoutez une seule particule solide 

dans l'eau pure, très froide, l'eau se solidifiait instantanément. 

Comment un tel phénomène peut-il se produire ? 

L'eau pure est une eau non informée, vierge de toute information. Lorsque vous incorporez une 

particule quelle quel soit, l'énergie de la particule informe l'eau et en change sa constitution 

atomique. 

L'eau glaciale devient un glaçon, de telles expériences ont été réalisées en laboratoire. Vous 

pouvez faire une expérience similaire avec une bouteille non ouverte d'eau laissée pendant 2 

heures 30 au congélateur, une fois que vous l'enlevez, l'eau dans la bouteille n'est pas congelée, 

elle est toujours liquide. Il vous suffit de frapper sur le cul de la bouteille pour que l'eau 

instantanément se cristallise et devienne un glaçon.  

Dans son roman Kaputt (1943), l'écrivain italien Curzio Malaparte relate l'anecdote suivante, 

survenue en 1942 lors du siège de Leningrad en Russie. 

Un énorme incendie se déclara dans la forêt de Raidkkola. Les chevaux fous de terreur se lancèrent 

dans la fournaise et échappèrent aux flammes et aux mitrailleuses.  

Beaucoup parvinrent à atteindre la rive du lac et se jetèrent à l'eau…. 

Le vent du nord survint la nuit…. Le froid devint terrible. Soudainement, la sonorité particulière du 

verre se brisant, l'eau gela. 

Le jour suivant, lorsque les premières patrouilles atteignirent la rive, un spectacle horrible et 

surprenant se présenta à eux. Le lac ressemblait à une vaste surface de marbre blanc sur laquelle 

auraient été déposées les têtes de centaines de chevaux. ( Curzio Malaparte, Kaputt ) 

L'astrophysicien et vulgarisateur Hubert Reeves émet l'hypothèse que le gel quasi instantané de l'eau 

du lac était causé par un changement de phase rapide dû à l'état présumé de surfusion de l'eau au 

moment de l'incident. 

  

Concernant les mammouths et les autres animaux qui vivaient dans cette immense contrée. 

Comment des animaux aussi énormes, ont-ils pu geler instantanément ? 
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De surcroît, leur congélation ne s'est pas produite dans un lac, un fleuve ou une rivière, mais à l'air 

libre, alors qu'ils se nourrissaient. C'est le même mystère pour tous les autres animaux, tels que les 

rhinocéros laineux, les cerfs géants, les carnivores aussi. 

En l'espace d'un moment, tous ces animaux d'une autre époque ont disparu et cette terre est devenue 

inhospitalière pour les animaux principalement. Il n'y avait pas encore d'être humain qui vivait à 

cette latitude, les êtres humains étaient principalement installés dans les terres du sud (d'Europe, 

d'Asie, d'Afrique, et d'Amérique du Sud) ou les conditions climatiques étaient bien meilleurs. 

Cependant, un jour ou l'autre, les hommes auraient colonisé cette partie de la planète, pour différentes 

raisons, la conquête de nouvelle terre, ils étaient des chasseurs-cueilleurs. Avec des températures qui 

augmentaient partout dans la partie nord de la planète, un afflux toujours plus grand d'homme pour 

prendre possession des terres vierges et s'y installer. 

L'histoire vous montre que la planète, s'est vite peuplée dans la partie sud, où de meilleures 

températures permettaient de pratiquer l'agriculture. Dans la partie nord, il fallait attendre le 

réchauffement. Le fait que les humains migrent progressivement vers ces nouvelles terres pouvait-

il poser un problème à une civilisation plus avancée qui préférait rester discrète ? 

La mort brutale et mystérieuse de toute cette faune soulève des questions.  

Est-ce un cataclysme naturel ou provoqué ? 

Pour quelle raison et comment cette civilisation a produit cette destruction ?  

Une destruction localisée, car toute la planète n'a pas été touchée, de même cela ne s'est pas produit 

en Europe, mais seulement dans un périmètre déterminé, surtout en Sibérie, au Groenland, en Alaska, 

et la partie nord du Canada. Dans toute cette zone, vous trouvez le permafrost, le sol ne dégèle pas 

de l'année, sauf de vos jours. 

Dans le centre de l'arctique, vit une civilisation avancée qui utilise une technologie bien plus évoluée 

que la vôtre. Ils sont discrets, savent créer des barrières énergétiques, des champs magnétiques et 

protecteurs pour se rendre invisible des technologies humaines, ils ont accès à un niveau de 

conscience et de connaissance qui vous dépasse. 

Ils savent augmenter et contrôler le champ magnétique de la planète, ils ont utilisé leurs technologies 

pour modifier localement le climat, tout autour de l'arctique. L'homme n'était pas prêt et 

suffisamment évoluer pour faire leur rencontre. 

Le changement climatique de la planète était inéluctable et ces animaux de l'ère glaciaire seraient 

morts au fur et à mesure, ce n'était qu'une question de temps, morts chassés par les hommes ou par 

les hausses de températures. 

Ils utilisèrent un champ magnétique pour créer une dépression dans la mésosphère, ce qui produisit 

une chute instantanée des températures dans un certain périmètre. Dans la mésosphère, vous trouvez 

principalement de l'ozone et des composés d'hydrogène et la température peut avoisiner les – 170°C. 

C'était comme se trouver dans l’œil d'un cyclone, tout a gelé instantanément, les animaux et les 

végétaux. Ce froid instantané s'est répandu sur un rayon de 2732 kilomètres. Le champ magnétique 
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est ajustable, c'est une onde vibratoire, une énergie pulsée, que ces êtres évolués savent varier et 

ajuster à leur guise. 

Le champ magnétique permet un contrôle sur le climat, ce champ magnétique est de vos jours plus 

faible ou allégé et la température générale augmente, vous le constatez chaque année. Si cette 

civilisation avancée produit ce changement climatique, c'est qu'elle a une bonne raison, une logique, 

une trame, en lien direct avec une Conscience Supérieure. 

L'homme et l'humanité a-t-il une leçon à comprendre ? 

L'humanité peut-elle être fière de ses cent dernières années ? De ses mille ou deux mille dernières 

années ? L'histoire de l'humanité sur cette planète répond à la question. 

N'y a-t pas un message pour tous les dirigeants de ce monde ? Où se trouve la sagesse de l'homme 

et son amour pour la vie et le respect de celle-ci ? 

Même avec les moyens technologiques modernes, que les savants possèdent de vos jours, aller 

s’aventurer en arctique est tout un programme, d'autant plus que les puissants de ce monde voient ce 

continent blanc comme une pépite d'or pour laquelle il y a beaucoup d'argent à gagner. 

Plusieurs pays lorgnent dessus, chacun veut sa part.  

Y a-t-il des hydrocarbures, du gaz, des métaux précieux ? 

Vous avez très peu de photos de cet endroit, tout reste secret, des bases armées sont installées à 

certains endroits, mais les conditions de températures polaires ne rendent pas les excursions faciles. 

Les lectures scientifiques sur l'alarmisme climatique seraient-elles une manipulation de plus et 

pourquoi? 

Si les autorités gouvernementales voulaient respecter votre planète, cela ferait déjà longtemps que 

les forêts, les océans, l'air, la terre, les productions agricoles seraient respectés et non pollués par des 

produits chimiques qui tuent insidieusement les animaux, et les humains. Un être humain malade 

rapporte beaucoup d'argent à l'industrie pharmaceutique, et comble de l’ironie, dans certains pays, 

on interdit ou limite les plantes médicinales gratuites dans la nature. Les puissants qui dirigent ce 

monde sont-t-ils remplis de folie ? Veulent-ils protéger votre environnement, et protéger la vie 

humaine ? 

Ce n'est absolument pas le cas, et même c'est le contraire, tout s’amplifie, car des lois sont votées 

pour polluer légalement. Les lobbyings sont puissants et riches, et les politiques aiment le profit 

personnel. 

Cependant, des accords sur le climat voient le jour  pour des réductions de pollutions des gaz qui 

réchaufferaient la planète. 

Les politiques vous baladeraient-ils, avec ce réchauffement climatique ? 

Serait-ce une excuse pour imposer des contraintes supplémentaires liberticides et prévoir une 

réduction drastique de la population mondiale sans aucun consentement éclairé ? 

Que ceux qui ont des oreilles écoutent, et entendent la parole des puissants qui vous dirigent et 

fassent leur propre conclusion ! Combien il est difficile de distinguer un vrai diamant d'un faux 

quand on est aveugle ? 
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Combien il est aisé de se faire berner par une ombre qui met un manteau de lumière ? Soyez 

vigilants à toutes ces paroles trompeuses, dites avec émotion et larmes, qui vous montrent 

seulement là où vos yeux doivent regarder, pour vous faire tomber dans la fosse où vous serez 

ensevelis !  

Quel bouleversement vous avez vécu en quelques mois, quelle souffrance et cruauté vous a-t-on 

imposées pour vous protéger d’un virus ? 

N'est-il pas criminel d'astreindre des masques comme muselière, même à des enfants de 6 ans ? 

Pour un virus soi-disant terrible, les gouvernements veulent vous empêcher de vous réunir, vous 

enlever tout lien social et surtout contrôler les individus. Les études ont montré que le masque à 

l’extérieur est inutile et peut poser des complications pour des personnes atteintes de pathologies 

respiratoires. 

Malencontreusement, comme les êtres humains en grande majorité sont toujours dans l'ignorance et 

l’égoïsme, dirigés par des dictateurs psychopathes criminels, les conditions climatiques au niveau 

mondial vont se détériorer de plus en plus, des catastrophes puissantes auront lieu un peu partout, ce 

n'est pas simplement une montée des eaux. 

Le climat se réchauffe et cela ne vient pas à cause des hommes, d'une autre source, bien plus grande 

que les hommes. Que le climat se réchauffe n'est pas le problème fondamental, c'est la place qui va 

manquer sur cette planète ! En réalité, vous êtes trop nombreux et les puissants ont décidé de 

réduire légalement le surplus d'humains, par des stratégies déjà engagées, cachées aux yeux du grand 

nombre, ils provoquent leurs sélections par des stratagèmes, qui fonctionnent à la perfection.  

L'obligation vaccinale en fait partie, comment il est aisé avec les technologies actuelles de 

programmer l'extermination de milliards d'êtres humains. Les vaccins à ARN messager, par 

exemple, contiennent des nanoparticules programmées pour envahir et s'enkyster dans un 

organe. Ensuite, par l’intermédiaire d’une onde pulsée, recevront l'information de détruire un 

organe, ce qui permettra de faire son œuvre de destruction naturelle qui causera la mort du 

sujet.  

Également, les gènes dans ces vaccins informent le code génétique de nouvelles données, pour 

rendre stérile les individus et les rendre sensibles aux pollutions, affaiblir leurs défenses 

immunitaires. 

C'est un génocide planétaire qui a commencé et qui va se poursuivre pour le malheur des êtres 

humains. Ayez du discernement dans les paroles que vous entendez, que ceux qui ont des 

oreilles entendent. 
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L’antarctique : 

Ce que vous savez de cette partie de votre planète est principalement les récits de l'explorateur, 

l'amiral Richard Byrd qui est un explorateur polaire et aviateur américain de l'US Navy ayant le 

grade de contre-amiral. 

Responsable des pilotes de l'expédition arctique de Donald Baxter MacMillan en (1925), le 9, mai 

1926, il tente le survol du Pôle Nord avec le Fokker F.Villa3m baptisé Josephine Ford, quelques 

jours avant le survol du pôle par Amundsen avec le dirigeable Norge, mais il est contraint de faire 

demi-tour à cause d'une avarie. Il reçoit néanmoins la médaille du Congrès. Le 29 juin 1927, il réalise 

sur un Fokker F.VIIa/3m baptisé "America" un vol transatlantique de New York à Ver-sur-Mer. À 

cette occasion, il est nommé chevalier de la Légion d’honneur. 

C'est en 1928 qu'il lance sa première expédition dans l'Antarctique avec deux navires et trois avions 

spécialement équipés. Un équipement radio permit le suivi mondial de l'expédition. Durant l'été 

1928, un camp de base est construit sur la grande barrière de Ross. Ce camp de repos est dénommé 

Ver-sur-Mer, en souvenir de l'accueil qu'il avait reçu lors de son amerrissage pour sa traversée de 

l'Atlantique en juin 1927. Il joue un rôle prépondérant dans la découverte de la zone comprise entre 

le plateau Rockefeller et la Eights Coast, à laquelle il donne le nom de « Terre Marie Byrd », en 

l'honneur de sa femme, Mary Byrd.  

Le 29 novembre 1929, Byrd tente le survol du Pôle Sud qu'il réussit après un vol périlleux de 18 

heures à basse altitude. Il utilise alors un Ford Trimotor baptisé Floyd Bennett. À son retour, il est 

acclamé dans les rues de New York.  

Byrd organise, de nouveau, trois expéditions en Antarctique :  

• En 1933 -1935 : à cause du mauvais temps, cette expédition faillit lui être fatale, car, confiné 

dans un abri creusé dans la glace, il est près de l'asphyxie par monoxyde de carbone. C'est la 

radio qui le sauve et permet son rapatriement. Cette expédition dispose de trois Citroën-

Kégresse prêtées par André Citroën et qui résistent tant bien que mal à des froids de −70 °C.  

• En 1939 -1941 :  

• En 1946 -1947, opération Highjump qui est la plus importante en Antarctique. Cette 

expédition mobilise un impressionnant cortège de navires, d'avions, d'hommes et de matériel. 

Des rumeurs parlent même d'annexion de l'Antarctique. Après le crash d'un appareil et le 

heurt d'un iceberg par un sous-marin, il est mis fin subitement à cette expédition. 

Il est important de préciser, comme cette partie du monde est fort éloignée du regard des hommes, 

les puissances dirigeantes s’y intéressent de près. Les guides confirment que certains pays comme 

les États-Unis, la Russie, et d'autres nations savent que l’antarctique est habité par une civilisation 

très avancée, bien sûr cette information est secrète, même si des contacts ont été établis 

principalement par les Américains. 

L'amiral Richard Byrd a rencontré des membres de cette civilisation, l'amiral a délivré un message 

crucial aux États-Unis, mais tout est resté secret, trop dérangeant. Cet homme a écrit sur cette 
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rencontre dans son journal de bord. Cependant, il a dû garder le silence, trop de pression des services 

secrets, même si vous pouvez trouver d'anciennes vidéos où il explique ses découvertes. 

La science vous montre ce continent en dessous d'une sphère, tout blanc de glace, vraiment difficile 

d'accès à cause du froid, des conditions climatiques glaciales et des circonstances de navigation pour 

s'y rendre. 

Vous avez, en-fait, très peu d'information fiable de cet endroit, qui est plutôt, comme une barrière, 

un mur pour séparer ou faire une séparation. 

Il est quasiment impossible de s'y rendre, seules quelques expéditions scientifiques et beaucoup de 

militaires, restent aux abords. Vous ne savez rien, et le peu que vous pouvez découvrir n'est pas 

toujours la réalité. Prenez Google Map et vous comprendrez que ce qui vous est montré est une 

fantaisie. 

C'est en-effet un endroit particulier et aucun avion de ligne ne peut le survoler. 

L'amiral Richard Byrd, a effectué différentes expéditions sous la tutelle du gouvernement américain, 

à partir de 1928, avant la seconde, guerre mondiale et après la fin de celle-ci, où un porte-avion 

américain s'est rendu, mais tout est resté secret. 

Le mur de glace ne représente qu'une circonférence de 41 728 km, protégé militairement par le traité 

de l'antarctique, strictement interdit au-delà du soixantième parallèle. 

   

                                                   Murs de glace 

   

Quand vous vous rendez en antarctique, vous aurez vraiment l'impression de vous trouver dans un 

endroit magique et unique. Le ciel est le même où l'endroit que vous vivez, à part que 

l'environnement est différent avec un grand mur blanc qui dépasse de l'eau, qui peut atteindre 30 m 

de hauteur, et qui entoure ou ceint votre planète. 
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Cette barrière naturelle de glace ne fond pas, ne bouge pas, elle est immuable, contrairement à ce 

que certains scientifiques et gouvernements vous racontent pour vous interpeller sur un 

réchauffement climatique. Il est indéniable que l'arctique qui se situe au centre de votre planète fond, 

ce qui fait gonfler le volume des océans et sa montée que l'on peut observer sur les plages et les îles 

qui se réduisent d'années en années. 

La topographie de l'arctique est totalement différente de l'antarctique. C'est absolument deux endroits 

qui n'ont pas la même configuration et la même fonction. 

Antarctique n'est pas un continent de glace, qui se situe au sud si vous utilisez une boussole, c'est 

une barrière épaisse, un pont avec un autre monde, et sur cette barrière, aucune trace de vie ancienne 

n'a été trouvée, à l'inverse de l'arctique.  

L’Arctique est une grande terre comme vous avez vu, le centre magnétique de votre planète, et qui 

indique le nord magnétique, où que vous vous trouviez sur votre planète, que vous pouvez vérifier 

avec une boussole. C’est un petit continent qui n'a pas toujours été congelé, des traces de vie passée 

ont été découvertes, et avec la fonte naturelle des glaces, les scientifiques découvriront d'autres 

preuves de vies animales et végétales.  

Ce mur de glace de l'antarctique a une fonction, ce n'est jamais en vain que les éléments naturels 

sont placés là où ils doivent être. 

Le mur a une hauteur totale, variable, de plusieurs kilomètres de haut, 4737 mètres en moyenne, et 

vous ne voyez qu'une infime partie, comme un mur qui sort de l'océan, comme le montre les photos. 

De plus, c'est de la glace, ce qui permet un refroidissement, aussi un régulateur dans les températures 

de la planète. 

Vous trouvez très peu d'information sur sa conception, sa création, pratiquement aucun texte ancien 

ne fait mention de cette partie du monde. Vous trouvez seulement quelques indications dans un livre 

ancien qui date de l'époque d'Hénoch, qui peut interpeller, car ce qu’il est décrit, est parlant. 

Voici la description faite : 

« Entourant l'éther de lumière, je l'épaissis et l'étendis au-dessus des ténèbres, et des eaux j'affermis 

de grandes pierres, et j'ordonnai au brouillard de l'abîme de se sécher sur la terre ferme, et je 

nommai abîme ce qui retomba. Je rassemblai la mer en un seul lieu et la liai d'un joug : j'établis 

entre la terre et la mer une limite éternelle, et elle ne sera pas rompue par les eaux. Je fixai le 

firmament  et en posai le fondement au-dessus des eaux. » 

Chacun par sa connaissance pourra se faire sa propre vérité, ce texte permet de comprendre que les 

eaux des océans sont retenues par un joug, un collier, une attache. C'est un élément déterminant dans 

la compréhension. (Voir la vraie carte du monde) Ensuite, de quelle épaisseur est ce mur ? 

Plus de mille kilomètres d'épaisseur, jusqu'à un puissant champ magnétique qui permet d'aller dans 

un autre monde où vous trouvez de la vie animale, végétale, humaine, humanoïde, dans une densité 

un peu plus subtile que la vôtre et beaucoup d'autres aspects passionnants qui vous seront révélés 
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plus tard par un grand maître enseignant. Lorsque vous savez faire des sorties de corps, vous pouvez 

faire une promenade dans ce lieu, non pollué, vert, chaud, tempéré et spirituel. 

Vous y trouverez des cités et de la vie intelligente. 

Vous pouvez méditer sur beaucoup de sujets, vous trouvez tellement de bonheur à découvrir la 

beauté de votre planète, ses secrets et des particularités de sa création. 

Tout a été agencé avec finesse, sagesse et amour. 

Vous êtes tous libres de prendre conscience des informations que l'Univers vous donne pour changer 

votre façon de voir votre vie, et de la changer pour rentrer dans l'harmonie de l'univers. 

 

                                         La réalité de votre planète 



715 

Votre lieu de vie, votre planète est un extraordinaire cocon qui vous permet de vous épanouir de 

façon optimale, pour passer de nombreuses vies, pour expérimenter dans la densité. Vous devez 

absolument prendre soin de ce cadeau, pour vous et vos enfants, qui êtes des âmes aussi venues 

pour apprendre. Le constat est triste, vous le voyez, cette belle planète est agonisante par l'avidité 

de certains êtres humains qui la pillent pour asseoir leur pouvoir de domination. 

La dégradation de la vie en général sur cette terre a atteint un non-retour, c'est trop tard, tout se meurt, 

comment l'avenir sera pour les habitants de cette planète ? 

Faut-il s'attendre à voir un retour dévastateur sur celle-ci ? 

La vie en général est-elle en train de vivre ses dernières années ? 

Que ceux qui ont du discernement écoutent et entendent la parole de la Source. Malheur à ceux qui 

ont utilisé le marchepied de La Source pour assouvir leurs horreurs et versés le sang des innocents. 

Le temps de rendre des comptes est arrivé, chaque âme passera devant celui qui l'a formé et devra 

répondre de ses actes. Ce temps approche enfin, après tant de larmes versées, de cris de douleur 

entendue du lever au coucher du soleil, pendant des millénaires. 

La douceur et la paix arrivent, enfin pour tous les enfants de La Source qui aiment la justice. C'est 

pour cela que Gaïa rentre en action. Que se passe-t-il ? 

Un autre aspect doit être soulevé, il concerne tous les êtres humains. Gaïa, votre Terre Mère amplifie 

au niveau de la planète des montées vibratoires pour réveiller l'humanité, mais aussi, elle demandera 

aux esprits de la nature de rentrer dans l'action pour bousculer les humains, tout cet ensemble 

provoquera des cataclysmes terrifiants. 

La planète sera secouée comme jamais aucun humain ne la vu, et beaucoup de personnes perdront 

la vie. Tout est juste dans l'Univers, beaucoup de sages ont prêché l'amour, mais le grand nombre a 

tourné le dos, préférant la convoitise, la possession, les richesses périssables de ce monde, au 

détriment du respect de la vie et de l'amour de son prochain. 

Votre belle terre est en souffrance, elle agonise et crève peu à peu par toutes les destructions, les 

pollutions qu'elle subit chaque jour. Les océans sont de véritables poubelles, les verdoyantes forêts 

humides et tropicales sont en feu ou rasées, les terres sont contaminées en permanence par des 

produits chimiques. L'air est pollué par les inventions humaines, sans compter les épandages que 

pratiquent les gouvernements par l'aviation pour acidifier les sols et rendre malades les êtres humains 

en surpopulation. 

Vous pouvez admettre que l'homme dans son ensemble n'a pas compris où est sa place sur cette terre. 

L'homme domine l'homme à son détriment, et pratique le jeu de la terre brûlée. 

Il est temps que l’homme revienne à la raison, s'humilie et change son cœur de pierre en cœur de 

chair et de sentiment d'amour. Il est trop tard pour faire marche arrière, votre planète arrive dans sa 

limite de survie, sa partie aérienne où l'homme a vu le jour, il y a longtemps, va s'éteindre pour 

toujours. 

Les anciennes civilisations vous ont laissé des messages, vous ne les comprenez pas, en réalité les 

hommes modernes sont têtus, remplis d’orgueil, ils ne croient plus en rien, leurs yeux se sont collés 

pour ne pas voir cette réalité. 
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Le savoir est une porte vers la connaissance, cette connaissance ouvre votre conscience, cette 

conscience grandissante vous propulse vers l’amour de la Source. 

Vous l’avez bien compris, tout ce que vous avez lu dans ces pages, c’est juste pour vous faire 

réfléchir, votre vie n’en sera pas modifiée, en réalité pas immédiatement, mais qui sait, si une petite 

lumière ne va pas s’éclairer en vous, pour briser les chaînes de votre mental. Vous devez faire vos 

propres expériences et recherches, vous trouverez un trésor, une satisfaction personnelle, vous aurez 

grandis intérieurement et extérieurement. 

La Source parle à des adultes qui ont toute leur intelligence, seulement ces adultes sont fous, sourds 

et muets. Comment doit-elle se faire entendre, maintenant ? 

Voici un message pour tous ceux qui sont dans l’attente, le désespoir, le doute, une lumière arrive, 

une lumière d’espoir. Écoutez la parole qui vient de la sagesse d’en Haut. 

« Le compte à rebours est déjà lancé, les humains ont été pourtant avertis, même aujourd'hui des 

hommes et des femmes tirent la sonnette d'alarme, en vain, que ceux qui ont des oreilles entendent. 

Le temps de la fin de cette civilisation mondiale est arrivée, dans quelques années, seuls des 

squelettes habiteront cette terre, les océans seront vidés de leurs eaux, toutes les terres seront nues, 

sans arbres, même les fondations les plus profondes que les hommes ont fabriquées seront dissoutes 

en poussière d'atomes. 

C'est un désert de plus de 10 000 ans qui couvrira toute cette planète, où aucun souvenir de l'homme 

ne sera gravé, personne ne se souviendra, qu'il a un jour foulé cette terre. 

Si seulement, l’homme avait pu se souvenir et ne pas oublier le cadeau qu'il reçut, au tout début de 

sa venue dans ce paradis verdoyant et chaud, comme invité d'honneur et le privilège que lui fit Le 

Propriétaire pour lui confier son bien si précieux.  

L'homme a accaparé son bien et s'est permis, sans demander d'autorisation, de le modifier, de le 

casser, le déformer, le polluer, y verser le sang innocent, pourtant, il reçut ce bien tout neuf, parfait. 

Le Propriétaire a supplié pour que son bien soit respecté, entretenu, embelli, aimé. Il a même envoyé 

son fils bien-aimé pour faire raisonner les locataires, afin qu'ils changent et qu'ils ne le saccagent 

plus.  

Pris de colère et enivrés, les locataires torturèrent le fils et finirent par le tuer. 

Le Propriétaire, dans son amour et par compassion, envoya des émissaires, pour aussi les faire 

raisonner, ils en tuèrent certains, d'autres furent battus. Les années passant, les locataires 

dégradèrent et détruisent la totalité de la maison et polluèrent tout le jardin en faisant des latrines. 

Le Propriétaire, dans sa grande patience, après avoir tout essayé pour dissuader les locataires de 

saccager davantage le bien précieux, décida de les expulser, et de détruire ce bien nauséabond dans 

ses fondations pour en oublier même l'effluve et toute trace. 

Lorsque cette nouvelle fut proclamée, ils ne crurent pas, ils poursuivirent leurs abominations.  
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Ils se moquèrent et lui crachèrent au visage en disant « nous sommes chez nous, dirent-ils ». Tous 

les locataires n'étaient pas dans la débauche, quelques-uns essayèrent de faire raisonner les chefs, 

mais ceux-ci les battirent et leur imposèrent de se taire. 

Le Propriétaire, dans son amour, eu pitié des locataires bienfaisants, et les invita à un banquet, 

seulement ceux qui avaient des sentiments d'amour acceptèrent.  

Le propriétaire pouvait maintenant intervenir pour détruire ce bien rempli de sang innocent, de 

crimes de toutes sortes. Le Propriétaire dans son amour choisit le moment de l'intervention durant 

le banquet afin qu'aucun innocent ne périsse. 

Le Propriétaire ne les avertit pas du jour de la destruction du bien, les locataires méchants, sans 

cœur étaient encore affairés dans leurs occupations quand ils entendirent un bruit de tonnerre, la 

terre trembla, le soleil n'éclairait plus, le sol s'ouvrit comme une bouche géante, et le bien et tous 

ses occupants disparurent dans les profondeurs de la lave en fusion. 

Le bien n'était plus, plus de fondation, plus de trace, seulement de la poussière. C'est 

ainsi que, ce monde des hommes s'effacera, comme n'ayant jamais existé. 

Cette planète ne disparaîtra jamais, le Propriétaire l'aime trop, il a d'autres projets pour elle, par, 

contre, la nettoyer, c'est son souhait et sa Parole a autorité.  

Les humains sont avertis depuis des milliers d'années, pourtant leurs actes et actions manifestent un 

mépris pour le Propriétaire. 

Maintenant, c'en est assez, le grand nettoyage est programmé, les démolisseurs sont prêts, ils 

attendent simplement l'ordre du Maître.  

La Source a octroyé à chaque conscience le don suprême du libre arbitre. Cette liberté de décision 

personnelle, dans tout ce que l’on fait ou omet de faire, La Source ne la limite jamais. Elle ne veut 

pas non plus qu’elle soit limitée pour les hommes. Chaque âme est personnellement responsable de 

tout ce qu’elle fait à chaque moment de sa vie. 

Dès qu’un être humain atteint l’âge de raison, il ne doit jamais soumettre sa volonté à celle d’un 

autre homme, qu’il s’agisse d’un supérieur terrestre ou guide spirituel. L’obéissance totale et 

aveugle n’est due qu’à Dieu. Vous serez mis face à vos responsabilités et vos œuvres 

individuellement, ce sont elles qui manifestent la lumière qui brille dans votre cœur. Que ceux qui 

ont des oreilles entendent la parole et la transmettent, c'est le message du Maître ! 

Tout cœur de pierre peut devenir chair, c'est l'amour qui produit ce miracle, et tous les cœurs 

d'amour sont précieux pour le Maître. Le Maître n'abandonne jamais un cœur pur et bon, pour ceux-

là, dans son amour infini, il leur donnera la clef d'un nouveau bien. 

  

El Elyon 
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Notes et réflexions personnelles 

→Que vois-tu dans l’expression de la nature ? 

 

→Y vois-tu l’amour de la Source, et quelle place as-tu dans celle-ci ? 

 

→Parles-tu avec Gaïa, la Mère Divine, lorsque tu marches dans le silence ? Elle est une merveilleuse 

conseillère, fais-en l’expérience et tu seras surpris ? 

 

                         Aimer ce n’est pas posséder, aimer c’est partager. 
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Chapitre 56 

                      
                          Les phénomènes inexplicables 

Vous pouvez parfois être des témoins directs de phénomènes ou de manifestations que vous ne 

pouvez pas expliquer qui sont hors norme, certains les nomment de paranormales, miraculeux qui 

dépassent votre compréhension et votre connaissance. 

Vous pouvez apercevoir des lumières dans le ciel évoluer à grande vitesse, surtout la nuit, qui vous 

ferez penser à des soucoupes volantes ou des ovnis. 

Beaucoup de témoins observent des spectacles dans le ciel, d'une grande beauté, des nuages qui ont 

une forme étonnante, que veut-on vous montrer, ou vous faire comprendre ? Quand vous prenez, 

des photos, et même des vidéos,  vous pouvez capturer des énergies qui manifestent des lumières 

sur les images. Quelquefois, vous pouvez immortaliser une tête d'un être invisible à l’œil nu, mais 

qui s'imprimera sur la pellicule, la carte SD, ou un autre support numérique. 

Vous devez prendre, le temps d'observer, votre environnement, lever la tête vers les étoiles, la nature 

et les êtres qui la composent, aussi des énergies de personnes décédées qui manifestent leurs 

présences et se laissent photographier. 

Voici quelques photos qui montrent seulement que vous apprenez juste à découvrir que vous ne 

vivez pas seul sur cette planète. Une vie subtile existe, une vie éthérique existe, vous vivez entouré 

dans un monde spirituel, multidimensionnel, cependant vous n’en voyez que quelques brides.  

Photo d’un nuage dans  une 

forme étrange. 
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                               Nuage rond comme une balle, qui y-a t-il à l'intérieur ? 

                     

                         Puissants éclairs dans un nuage énorme, mais produit par qui ? 

 
                Absolument impressionnant devant la puissance de cette patte nuageuse. 



721 

 

                         Ce voile rose est semblable à un dôme, comment s’est-il constitué ? 

              

                Le soleil montre des manifestations surprenantes et dévoile ses ailes d'or. 

  

           

        Un esprit (ou conscience) de la nature qui se matérialise, un esprit du vent, une sylphe. 
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          Une sphère étrange, une conscience d'une grande beauté et très douce. 

 

                           Vous pouvez voir une tête d'un être à droite de la sphère. 

            

                             

              → ici 



723 

            

                            Des énergies bleues, des projections d’humanoïdes 
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                                 Des énergies intelligentes se manifestent 
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                            Vous pouvez voir à droite de la sphère rouge une tête 

Ce qui ne pouvait pas être vu, seulement par clair vision, par clairvoyance, des flashs, est accessible 

à beaucoup, car des énergies se font photographier pour manifester leur présence. En réalité, vous 

avez trois niveaux de manifestation. 

► Des esprits de la nature ou conscience de la nature, sous forme de petites boules bleues, vertes 

que vous remarquez après avoir pris des photos. 

► Des manifestations d’humanoïdes d’une autre dimension, ils peuvent agir sur les nuages, faire 

des bruits intenses dans le ciel, aussi se faire voir, comme ils le souhaitent. Leurs capacités 

psychiques sont méga puissantes, lorsque vous prenez une photo ou faites une vidéo, ils savent 

facilement vous montrer quelque chose d’insolite à vos yeux. 

Les humanoïdes se positionnent dans l’éthérique de Gaïa en présentiel ou en projection de 

conscience. Leur but est simplement de manifester leur présence, essayez seulement de 

communiquer par télépathie avec eux, et de leur demander une preuve de leur existence ! 
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► Vous pouvez aussi capter sur vos appareils photos des personnes décédées, c’est assez 

impressionnant, sur des vidéos de surveillance, vous apercevez des manifestations de l’invisible, 

souvent des ombres qui se déplacent, des visages, des corps blafards qui traversent les murs.  

Il est vrai que les montées vibratoires de la planète aident à apercevoir ce qui été auparavant juste le 

privilège de certains. De vos jours, beaucoup d’entre vous voient et entendent, et de plus en plus. 

Vous aurez accès à ce genre de réalité, cela fait aussi partie de cette ouverture de conscience dont 

vous avez besoin.  Vous ne devez pas tomber dans la peur que vos films diffusent, les « entités » ne 

veulent pas votre peau, ni vous tuer, ni prendre votre âme, vous aimez vivre dans des croyances de 

peur, ce qui perturbe votre sommeil. Vous avez de l’appréhension de circuler la nuit seul, en réalité, 

vous vivez dans une croyance de peur.  

Lorsque vous êtes adolescents, vous expérimentez parfois des ouvertures subtiles avec la dimension 

de l’astral. C’est la réalité du monde subtil, des personnes décédées, des consciences déchues, des 

entités (chimère d’un esprit malveillant). C’est une erreur de votre part, même si vous faites une 

expérience, elle peut avoir des conséquences néfastes pour vous. Lorsque vous ne connaissez pas la 

notice d’utilisation, vous faites mal fonctionner la porte, ou plutôt, vous n’ouvrez pas la bonne porte. 

Vous êtes des êtres créateurs, vous avez des clés que vous utilisez avec votre bouche, votre pensée, 

des outils, vos peurs. Vous attirez toujours ce que vous êtes, de plus, si vous n’êtes pas dans une 

belle disposition de cœur, ce qui viendra à vous sera comme vous.  

Quand vous appelez une personne décédée, vous ne savez pas, si ce sera votre grand-mère ou un 

oncle ou votre père, etc, vous n’entendez pas le subtil, seulement, vous appelez une énergie, et 

effectivement une énergie viendra ou plusieurs pour jouer avec vous et parfois, vous incorporer. Il 

est vrai que vous serez impressionnés, puisque vous recherchez du sensationnel, une table qui bouge 

toute seule, une énergie peut créer de la matière. Vous pouvez voir, apparaître une  petite pierre sur 

une table, ou entendre des voix, pas forcément agréables. Vous avez des chercheurs de fantômes qui 

enregistrent 24 heures sur 24 avec des caméras ultrasensibles, qui passent des nuits entières dans des 

maisons habitées, hantées, pour vous montrer le paranormal. En réalité, ces personnes ont souvent 

la frousse, ils le font par jeu, par dérision, pour se faire connaître sur les réseaux sociaux. 

Ils n’ont pas la science du subtil, ils ne montrent que la partie glauque, sensationnelle, pour choquer, 

faire de l’audience. 

Le monde spirituel et subtil dans son ensemble est merveilleux et extraordinaire. Lorsque vous 

voulez avoir des liens avec lui, pour le faire en toute sécurité, mettez-vous en relation avec les esprits 

de la nature, ils sont tous dans l’amour. Allez dans la nature, appelez-les par votre pensée et ils 

viendront. Laissez le monde des morts à ceux qui sont des médiums accomplis, qui sont des habitués 

dans cette communication. 

Vous pouvez également appeler par votre pensée des êtres humanoïdes, ils se feront connaître par 

des manifestations hors norme, seulement soyez toujours dans l’amour. 

Le monde subtil ne vous veut aucun mal, vous devez simplement apprendre à le respecter. Comme 

les différentes photographies vous l’ont montré, de vos jours le subtil se rapproche de votre réalité, 

vous avez une logique à comprendre, car l’Univers vous prépare à entrer dans une nouvelle ère de 

conscience. 
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Comment effectuer un nettoyage subtil sur un esprit de la nature ? 

Vos amis les élémentaux peuvent avoir besoin de votre aide pour recevoir un nettoyage subtil. 

Pourquoi subissent-ils des attaques ? Les esprits de la nature sont des avatars qui évoluent dans le 

double de la Terre ou éthérique de la Terre.  

Leur conscience dans les plans, pour se débarrasser de certaines dettes karmiques mineures, 

accepteront de subir des attaques vibratoires. Bien entendu, tout est planifié avant le départ dans 

l’éthérique et pour ces avatars, ils accepteront cette contrainte. 

Qui a la capacité de les polluer dans l’éthérique ? 

→En premier lieu, les humanoïdes malveillants qui se déplacent dans l’éthérique de votre planète, 

polluent certains esprits de la nature, parce que leur vibration fait attraction avec eux, comme ils le 

font pour les vivants. Les pollutions ou charges sont des informations basses que l’avatar prend sur 

sa vibration subtile. C’est une perturbation vibratoire qui ne l’empêche pas d’évoluer, de faire son 

activité pour le bon fonctionnement du monde végétal, c’est semblable à un poids ou une marque. 

→Des consciences malveillantes ont aussi la possibilité de les polluer, alors que ces consciences se 

trouvent dans la dimension de l’astral. La distance n’existe pas, l’information toxique traverse 

facilement une dimension pour toucher son but. 

→Un vivant, c’est-à-dire un être humain incarné, par son intention, a cette capacité de polluer un 

esprit de la nature, par une forte intention malveillante. Par exemple, en maudissant une maison, le 

gardien du seuil, qui est un esprit, recevra une charge. 

Lorsque votre conscience est hautement évoluée, vous prendrez la responsabilité d’aider un esprit de 

la nature pour lui faire un soin, c’est aussi un acte d’amour. 

Tous les esprits de la nature ne sont pas concernés, quelque uns seulement, cela fait partie intégrante 

d’une intervention pour un géobiologue lors d’un nettoyage d’un lieu de vie. 

Si vous possédez un jardin, vous pouvez aussi demander à son gardien, si une intervention subtile 

est nécessaire sur un esprit de la nature. 

Comment pratiquer ? 

Vous devez vous préparer intérieurement, mettre votre coque psychique en matière astrale, vos gants 

en matière astrale. Vous utiliserez vos outils, votre corps physique, ou vos capacités pour discuter 

avec un esprit de la nature. Ils sont tous merveilleux, ils seront coopératifs. Leur vibration est douce 

et joyeuse. Lorsque, vous déterminerez qu’un esprit a besoin d’une intervention, pratiquez comme 

suit : 

→ mettez une feuille de papier A4 sur le sol 

→ appelez l’esprit de la nature (un nain, une fée, un gobelin, un far-fadé, un elfe, etc)  

→ demandez-lui de se dilater, de grandir à votre taille. 

→ ressentez-le avec vos mains, du haut vers le bas : lorsque vous ressentez du froid, un souffle froid, 

ça pique, c’est que vous venez de trouver une charge.  

→ avec vos mains astrales, vous attrapez cette condensation froide et vous la transmutez en 

lumière. Vous pouvez trouver des pieux et des flèches quand vous scannez l’esprit, vous 

devez simplement les enlever, de la même façon que vous enlèveriez une flèche envoyée 

par un arc. 
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Vous pouvez aider de tellement de manières, c’est aussi de l’amour pour les enfants de la Source.  

 

 Les croyances . 

C’est le pire fléau de votre mental, depuis votre naissance les croyances de toutes sortes vont 

imprimer votre vie, vous influencer, vous diriger, vous limiter dans tous les aspects de votre 

construction dans la matière. Ce sont des programmes, des téléchargements dans votre subconscient 

qui vous influenceront durablement durant toute une vie. Ce sont les chaînes les plus difficiles à 

casser, pour vous libérer ce sera un dur combat, un combat avec vous-même, vous baignez dans un 

océan de croyances, les peurs en sont les premières. Elles interviennent dans tous les aspects de votre 

vie, vous empêchent d’être vous-même et d’atteindre la véritable liberté d’esprit. Vous avez les 

croyances liées à la matière, à la société, à votre quotidien, les croyances liés aux mondes de 

l’invisible, les croyances religieuses, les croyances liés aux transmissions transgénérationnelles. 

La première pensée que vous aurez lorsque vous ne vivez plus dans les croyances limitantes, c’est 

de pouvoir tout faire sans aucune limite, dans le respect des autres, plus aucun mur ne se dresse 

devant vous. Vous n’êtes plus esclave des illusions de la matière, vous n’acceptez plus les obligations 

imposées par qui que ce soit, vous pensez avec votre propre esprit. 

Une croyance est une information, une programmation qui s’installe dans votre mental, certaines 

vous sécurisent dans la matière, d’autres vous font peur, elle vous cadre dans des limites. Cependant, 

vous êtes persuadés que cette croyance a un réel impact sur votre vie et dans votre relation avec les 

autres.  

Ainsi, vous ne les remettez pas en question, puisque tout le monde agit de cette manière. Les 

croyances sont les pires virus à combattre, d’autant plus que tous ceux qui vous entourent ont souvent 

les mêmes croyances. Vous comprenez que lorsque vous détruisez vos croyances, les relations que 

vous aviez avec votre famille, vos amis, votre entourage vont changer, et au début, vous aurez 

l’impression de vous sentir seul, incompris, atypique, divergent. C’est vrai, mais vous vous 

appartenez totalement, votre expression est la vôtre, vous n’avez de compte à rendre qu’à vous-

même. 

Comment détruire ses croyances ? C’est un peu, comme ceux qui vivent dans leur grotte, la grotte 

de Platon, peur de l’extérieur. C’est la même situation, détruire ses peurs, c’est sortir de sa zone de 

confort, se confronter à ceux qui vivent et aiment leurs croyances, s’exprimer et dire ceux que, vous 

pensez même si ce que vous dites n’est pas accepté. 

La libération commence par la connaissance, cette connaissance va faire progresser votre conscience 

qui va intégrer que cette croyance est inutile pour vivre et vous affirmer.  

Puisque votre mental déborde de milliers de croyances, cet aspect englobe tout dans votre vie, 

comment vous vous voyez et comment vous voyez les autres. Lorsque le regard des autres n’a plus 

d’impact sur vous, vous avez déjà réalisé une belle destruction sur vos croyances limitantes. Quand 

vous ne participez plus aux rituels, imposés par la famille, la société, vous avez détruit un grand 

nombre de croyances. À la fin de votre travail d’introspection, vous devenez autonome, sans 

dépendre des autres, vous avez écrasé bon nombre de croyances.  
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Ce qui vous permet une libération globale de toutes vos croyances, c’est l’ouverture de votre 

conscience dans le monde subtil, plus votre conscience est spirituelle, plus vous serez libres. 

Lorsque vous communiquez avec des énergies, des guides spirituels, leur but sera que vous vous 

libériez de tout ce qui vous limite afin de vous alléger du monde de la densité. Bien sûr, vous devez 

rester ancré, la tête sur les épaules, c’est vital pour être heureux dans cette densité. Cependant, tout 

ce qui n’est pas nécessaire, les vieux manteaux lourds des croyances doivent disparaître, votre âme 

veut une aisance de votre mental, c’est pour cela que vous devez le libérer de votre grotte. 

Ensuite, vous apprécierez de surfer sur la matière, plus aucune peur ne vient vous titiller, votre 

expression, votre mouvement est libre comme un oiseau qui ne connaît pas les frontières. Votre vie 

spirituelle sera complète, riche, sublime, vous vivrez dans un bonheur absolu, dans une grande paix, 

avec ceux qui sont autour de vous et surtout avec votre âme. 

C’est pour cela que vous devez vous libérer de toutes vos croyances qui vous enchaînent au mur de 

votre grotte. 

La communication instantanée. 

Un grand nombre de formes de vie sur vos planètes, liés à votre univers, mais également, dans 

d’autres univers, ont un mode de communication différent de ce que vous utilisez sur votre planète. 

Ils n’ont nullement besoin de bouche ou d’oreille pour savoir qui se trouve face à d’eux ou à distance. 

Ils ont un mode de lecture vibratoire, intégrale, ils savent traduire la plus petite vibration, que produit 

la présence qui se connecte avec eux. Sur votre planète, vous avez déjà remarqué que la nature utilise 

cette forme de reconnaissance et des échanges de lecture énergétique. Les végétaux ont cette capacité 

de liaison avec d’autres végétaux, les oiseaux dans une certaine mesure aussi. Des créatures marines 

qui vivent dans les fonds marins utilisent des fréquences vibratoires pour se repérer et communiquer 

avec d’autres formes de vie. 

Les êtres humains les plus évolués sur votre planète, évolués en conscience, utilisent des capacités 

vibratoires, psychiques, pour avoir des lectures compréhensibles d’information. Vous remarquez 

qu’il n’est pas obligatoire d’être un être spirituel pour avoir de la clairvoyance, les services secrets 

de vos nations utilisent ce genre d’individus pour anticiper des événements et connaître les secrets 

des autres pays. 

Entendre une voix est aussi à la portée de beaucoup, que ce soit une personne décédée ou une 

présence merveilleuse. Ce qui se rapproche le plus de la communication instantanée ou intégrale est 

le moment où vous êtes canalisés par une présence humanoïde ou une présence subtile lumineuse, 

car elle utilise votre corps comme un support pour transmettre un message. 

Vous servez juste de transmetteur, vous devenez un poste de radio qui diffuse un message. Beaucoup 

qui canalisent, ne voient aucune image, n’entendent personne leur parler. C’est pour cette raison 

qu’elles ont besoin de revenir dans la réalité lorsque la lecture est terminée. Dans les canalisations 

où la personne attend que le guide lui donne la lecture, le canal écoute, peut percevoir des images et 

transmet le message. La lecture est plus longue, vous avez des temps de pose. Cette lecture 

médiumnique est intéressante, mais peut recevoir un filtre par le lecteur. Ces médiums devront 

améliorer leur communication pour être totalement en harmonie avec leurs guides afin qu’il n’y ait 

plus de temps de pose. 
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Imaginez que vous êtes aveugles et sourds, pourriez-vous parler avec vos guides ? 

Bien-sûr, vous entendriez une voix dans votre tête et vous auriez aussi de la clairvoyance. Ces 

capacités ne sont pas liées au corps physique, mais à votre corps astral. Imaginez maintenant, que 

vous vous trouvez en face d’une personne, en contact subtil, car le résultat est le même à distance, 

dès que vous ressentez sa fréquence vibratoire, vous avez accès à toutes les informations de la 

personne, et en quelques secondes. Vous pouvez lui faire un scan physique à très grande vitesse, voir 

ses inflammations internes, ses dysfonctionnements énergétiques, ses problèmes émotionnels, etc, 

en l’espace de quelques secondes et dans ce même laps de temps parler avec son guide pour lui 

transmettre un message. C’est de cette manière que les êtres stellaires fonctionnent et les consciences 

aussi. Dans ce cas précis, vous décryptez la personne instantanément, sans utiliser de clairvoyance 

ni de clairaudience. Vous êtes dans la communication instantanée, vous lisez sa fréquence vibratoire 

comme le ferait un méga ordinateur pour en dégager une synthèse afin d’aider au mieux cette 

personne. Vous êtes dans un autre niveau de conscience, vous avez dépassé la clairvoyance, la 

clairaudience aussi, vous êtes en mode conscience supérieure intégrale. Cette capacité est 

exceptionnelle pour un humain incarné sur votre planète, mais grande capacité, grande 

responsabilité. Votre fonction première est l’aide aux autres, aider cette humanité à ouvrir sa 

conscience. Plus vous avez des capacités ouvertes, plus vous devez rester dans la simplicité, la 

modestie, l’amour des autres. Vous êtes ici pour servir le Fondateur. 
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Chapitre 57  

   

               Notions de base du fonctionnement du corps physique 

                                                     & 

                      Comment en prendre soin avec amour ? 

Vous devez être à l'écoute de votre corps physique, il est votre temple, votre diamant. 

Comme le disciple Paul l’a dit dans ses mots : 

« Le corps est le temple de l’âme ». 

Gandhi a dit : 

« Prends soin de ton corps pour que ton âme ait envie d’y rester ».  

Votre corps biologique doit évoluer dans le bonheur, pour cela, il est important d'apprendre son 

fonctionnement interne et externe, notion qui devrait être enseigné dès la plus tendre enfance. Vous 

n'avez pas besoin de faire des années d'étude en médecine pour prendre soin de votre corps 

biologique, seulement le penser, c'est déjà donner son pouvoir dans les mains d'individus parfois 

peu scrupuleux qui abuseront de votre confiance. Votre corps vous appartient, personne n'a le droit 

de le toucher ou d'avoir une action sans votre consentement libre et éclairé. 

Vous entendez en ce moment dans beaucoup de conversations l'expression « consentement libre et 

éclairé' », terme inscrit dans la loi des hommes, qui garantit à tous les êtres humains, sur le papier, 

que sans leur accord, aucune intervention médicale, quelle que soit sa nature ne sera entrepris au 

préalable.  

Puisque dans les constitutions établies par les États et les gouvernements, vous garantissent que vous 

naissez tous libres et égaux, en droit et en liberté. C'est à chaque individu qui a l’âge de raison, a 

suffisamment de réflexion de donner, son accord pour qu'une personne intervienne sur son 

corps, votre corps vous appartient et vous êtes libres d'en disposer comme bon vous semble. 

C'est un principe que l'on enseigne aux petits enfants, votre corps est à vous et pourtant, vous 

remarquez que dans certaines circonstances, des institutions gouvernementales, pour certains 

prétextes frauduleux de danger, violent votre corps. Ils imposent à l'encontre de votre volonté un 

traitement médical : la vaccination, des traitements thérapeutiques dangereux pour soi-disant, vous 

protéger contre des virus, des bactéries et de la mort. 

La réalité est la suivante, on ne vous laisse pas forcément le choix, on vous fait comprendre que vous 

n’avez pas la connaissance médicale. La peur insufflée vous pousse à accepter, contraint et forcé à 

choisir ce que vous ne désirez pas. 

De plus, les autorités sanitaires vont imposer par la loi une imposition médicale. C’est le cas   

manifeste de la vaccination obligatoire dans de nombreux pays pour les enfants en bas âge et pour 

les adultes qui travaillent dans le domaine de la santé. Malencontreusement, avec l’arrivée d’une 
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nouvelle génération de virus augmentée par l’homme, se faire injecter un produit inconnu devient 

une obligation pour vivre normalement. 

Depuis l'arrivée du SARS-CoV-2,  un coronavirus, dans l’hystérie généralisée mondiale, des 

décideurs qui n'ont aucune connaissance en science médicale, introduisent avec violence et 

véhémence pour chaque individu une obligation vaccinale, en proférant des paroles de 

culpabilisation pour ceux qui n'acceptent pas ce protocole, par du chantage en costume de tyrans. 

Définition du virus : 

Mes ami(e)s, cherchez à comprendre, mais pas à subir, vous possédez les outils de la connaissance, 

des multimédias, vous n’êtes plus des ignares, vous êtes lettrés, vous avez en vous de la logique et 

du discernement. 

Le SARS-CoV-2 est un nouveau virus de la famille des coronas (virus à couronne, qui évoque une 

couronne solaire), les biologistes et les virologues ont à ce jour découvert 30 souches de coronavirus. 

Certains donnent un rhume, une toux, d'autres déclenchent des problèmes pulmonaires comme le 

virus de la grippe saisonnière, etc, ce virus qui produit une inflammation virale est désigné par 

«covid», une marque déposée, comme le mot générique de grippe. Ce virus a été manipulé en 

laboratoire pour être augmenté, plus agressif, virulent, et crée des infections sur les personnes 

fragiles, quand leurs défenses immunitaires sont faibles. 

Une campagne agressive de vaccination est imposée pour les adultes et les enfants sur toute la planète 

pour les forcer à se faire vacciner, inoculer un médicament, sans quoi ils seront sanctionnés, 

licenciés, privés de salaire, interdits d'aller au cinéma, au théâtre, au Zoo, dans les lieux publics. Les 

États et gouvernements ont imposé un « passe sanitaire ou passeport sanitaire », une identité 

numérique à QR code pour filtrer et différencier, les bons des mauvais citoyens, comme tous les 

pays utilisent ce procédé de traçage pour surveiller vos mouvements, pour voyager dans un autre 

pays, les autorités imposent une identité vaccinale.  

Seulement, une injection est parfois létale, de nombreux enfants et adultes décèdent après une 

vaccination, avec des effets secondaires dramatiques qui produisent des handicaps physiques comme 

des paralysies, destruction de l’appareil cognitif qui donnent des pathologies comme l'autisme. 

Depuis le début de la campagne vaccinale, des drames humains ont explosé un peu partout sur la 

planète et plongent beaucoup de famille dans le deuil. Après que les injections contre « la covid » 

ont débuté, des milliers d'adultes sont décédés après une ou deux doses. Le produit injecté détruit 

les défenses immunitaires, des cas dramatiques de décès sur des jeunes sujets explosent : des 

paralysies, des AVC, diverses hémorragies. Tous les vaccins quels qu'ils soient ont des effets 

secondaires graves pour certains sujets. Les effets secondaires se vérifient depuis que la vaccination 

a commencé, depuis le dix-neuvième siècle. Où se trouve le bénéfice / risque d'une telle thérapie ? 
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Par ignorance, par peur de mourir, par manque de temps, vous donnez votre pouvoir, votre confiance 

entre les mains d'hommes, de femmes et d'institutions que vous pensez plus compétents, intelligents, 

intellectuels, parce qu’ils sont scientifiques, des médecins, vous ne doutez pas de leur analyse. 

Il est vrai, que ces personnes font de nombreuses années d'études universitaires dans une spécialité 

pour ensuite pratiquer leur activité pour aider les autres, principalement dans le domaine de la santé. 

Vous avez tendance à leur faire confiance les yeux fermés, car on vous fait comprendre que la 

médecine est un aspect seulement réservé à une élite.  

Ce n'est pas donné à chacun de rentrer en faculté de médecine, avec un numerus clausus déterminé 

à l'avance où uniquement les meilleurs sont recrutés. Pour certains pays, c’est l’aspect financier qui 

est déterminant. 

La médecine est plutôt un aspect complexe, très vaste et vous êtes vraiment reconnaissant, à tous les 

soignants, les docteurs, les infirmières, les aides-soignants, les sages-femmes qui se démènent sans 

compter, en accomplissant des heures de travail pour soigner et sauver la vie des autres, ils le font 

avec le cœur pour la plupart. 

Il faut reconnaître la compétence de tous les docteurs, professeurs de médecine, chirurgiens, quel 

que soit leur domaine de compétence ils manifestent qu'ils sont extraordinaires, ils sauvent des vies, 

ils savent ce qu'ils font. Vous leur êtes vraiment reconnaissants des prouesses qu'ils font pour aider 

les autres. 

Dans la réalité de votre monde tout le monde n'a pas la main sur le cœur, le malheur des uns fait le 

bonheur des laboratoires pharmaceutiques qui engrangent des milliards de dollars/ d’Euro chaque 

année. 

Vous devez, avant d'avaler un comprimé, un sirop, de boire une infusion de plante qui a un principe 

actif puissant, d'accepter une opération chirurgicale ou tout acte qui concerne votre corps ou celui 

des êtres envers qui vous êtes responsables, de prendre le temps de la réflexion.  

La médecine conventionnelle moderne utilise dans sa grande majorité des médicaments chimiques 

qui sont brevetés, fabriqués par des industries pharmaceutiques, de grands laboratoires qui imposent 

leur pouvoir sur la planète entière.  

C'est principalement après la seconde guerre mondiale que la médecine dite chimique a imposé sa 

vision dans les traitements, où beaucoup de pays sous-développés qui utilisaient les médecines 

traditionnelles, la phytothérapie et autres procédés naturels se sont tournés progressivement vers la 

médecine chimique, croyant qu'elle était de meilleure qualité et plus efficace.  

Tous les produits chimiques de synthèses ne sont pas inefficaces néanmoins, la chimie a permis 

d'isoler le principe actif et de l'enrober. Beaucoup de médicaments sont sous la forme de comprimé 

de toutes formes et couleurs, mais l'enrobé est chimique, d’autres sont sous forme de sirop. 

Les médicaments allopathiques ont des effets secondaires et parfois mortels. 

C'est une vérité, chaque année des milliers de personnes s'empoisonnent par une auto- 

médicamentation, aussi des erreurs de prescriptions à des patients qui décèdent. 
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Cela se vérifie aussi avec des plantes médicinales mal utilisées, qui produiront l'effet inverse 

recherché, le principe actif peut aider, si trop puissant vous rend malade, d’où l'importance d'avoir 

une bonne connaissance des plantes et de leurs posologies.  

La grande majorité de l'humanité utilise ce système de remèdes, beaucoup de pays ont arrêté d'utiliser 

les plantes médicinales, les argiles, les champignons, la gemmothérapie, les alicaments, surtout dans 

les pays très industrialisés, gain de temps, car prendre un comprimé, ou un sirop est simple et rapide. 

Il faut simplement l'acheter, si les personnes en ont les moyens. 

La science des plantes médicinales s'est progressivement effondrée pour laisser place au 

modernisme. Une nouvelle approche s'est imposée, une plus grande facilité pour soigner ses 

pathologies, mais il faut consulter un docteur compétent qui a la connaissance dans cette nouvelle 

approche et aller dans une pharmacie pour acheter le produit. 

Les chimistes utilisent le principe actif des molécules des plantes qu'ils vont synthétiser et reproduire 

artificiellement, pour créer un médicament, en-fait, c'est la chimie qui s'occupe de tout. 

Cette sorte de médecine n'est pas mauvaise en soi, elle est complémentaire, seulement un peu partout 

dans le monde, elle est imposée par des organes de santé qui ont des conflits d'intérêt avec les 

laboratoires pharmaceutiques. Ils en vantent les mérites, les imposent parfois en protestant qu'ils sont 

les meilleurs remèdes. La publicité les mettra en avant pour qu'un grand nombre achète ce remède 

exceptionnel ! 

De vos jours, dans les pays pauvres tels que l'Inde, en Amérique du Sud, en Afrique, les médecines 

naturelles millénaires reviennent sur le devant de la scène. Elles s’avèrent beaucoup plus efficaces, 

avec moins d'effets secondaires, et surtout, moins coûteuses pour les pauvres. Vous devez toujours 

faire preuve de vigilance avant d'avaler un comprimé, une poudre, un sirop, en lisant les effets 

secondaires et si ceux-ci sont trop importants, ne prenez pas de risque, prenez un autre remède. 

Il existe aussi des encyclopédies dédiées aux plantes, aux champignons, aux alicaments, aux 

minéraux qui peuvent vous aider dans certains moments de faiblesse physique. 

C’est une question et un sujet qui revient en permanence, mais comment vous investissez-vous dans 

votre regard sur vous-même ?  

Seriez-vous prêts à prendre votre santé en main ? Et, à devenir autonome, à ne pas attendre tout des 

autres ? De l’état, des gouvernements, des services de santé ? 

Laisser les autres prendre des décisions à votre place, c'est donner son pouvoir de décision, et pour 

votre santé, il est vital d'être l'acteur. 

Des lois européennes et de pays souverains sont votées pour protéger l'intégrité et la liberté des 

citoyens dans de nombreux pays. Vous trouvez aussi des lobbyings pour faire pression sur les 

organes de santé, sur les politiques. Des conflits d'intérêt touchent ces personnes, qui votent des lois 

liberticides en faveur des laboratoires, même si ces lois violent allégrement la liberté et la conscience 

des êtres humains, le profit est supérieur à la vie humaine. Dans certains pays industriels, des lois 

sont votées pour interdire la vente de plantes médicinales, ou en restreindre l'utilisation, la vente, la 
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diffusion, comme l'Artémisia Annua, Ashwagandha, l'ortie (ou en contrôler la diffusion) etc., leurs 

propriétés médicinales sont puissantes et peut-être, trop efficaces !  

Vous devez vraiment faire preuve de discernement dans l'information qui est véhiculée par les 

gouvernements, les médias d'états, les laboratoires mondialistes, cet aspect est important, votre santé 

et votre vie en dépend, ne donnez pas votre pouvoir de décision à qui que ce soit, vous avez un 

cerveau pour réfléchir et faire vos propres conclusions.  

De plus, des professeurs en biologie, des phytothérapeutes, des herboristes, non achetés par des labos 

vous expliquent en détail les avantages et les inconvénients de chaque plante et des thérapies, ils 

vous donnent la connaissance afin que vous puissiez faire les bons choix pour vous et vos proches. 

Vous ne pouvez pas tout savoir, quand vous n'allez pas bien physiquement ou psychologiquement, 

vous utilisez le savoir de personnes qui ont de la connaissance et de l'expérience dans la ou bien les 

médecines conventionnelles (allopathique) ou médecines douces, naturelles, avant de prendre un 

remède, il est préférable de  faire un diagnostic précis. 

Quelque que soit la direction que vous prenez pour un avis, vous ne devez pas accepter tout au 

comptant, vous devez faire preuve de discernement afin d'avoir un esprit critique sur la solution et 

le remède proposé.  

Avant d'avaler un comprimé qui serait magique, de boire une infusion de plante aux vertus 

miraculeuses, d'accepter une opération chirurgicale ou tout acte qui concerne votre corps ou celui 

des êtres envers qui vous êtes responsables, de prendre le temps de la réflexion. Il est aisé avec 

la toile internet de faire des recherches, d'aller visiter des sites, de consulter le Vidal, la bible des 

médicaments chimiques dont tout docteur, hôpital se réfère pour prescrire un remède, ainsi que 

pour les remèdes naturels, de considérer les effets indésirables. 

Votre corps est précieux, unique, vous devez tout faire pour le préserver, et ce n'est que vous qui 

en êtes responsables. 

Il en est de même pour les thérapies vaccinales, vous devez vous intéresser aux vaccins, à une 

injection vaccinale et en comprendre le fonctionnement. 

Comment fonctionne un vaccin ? 

Vous avez de nombreux exemples partout sur la planète, et encore plus criant au moment de l'écriture  

de ce livre, des personnes qui ont fait confiance et accepté des traitements, souvent par peur ou 

ignorance des docteurs, de soignants, des pouvoirs publiques de santé, sont maintenant handicapés, 

dans le deuil, la tristesse dans la douleur pour la vie. 

De nombreux biologistes, virologues ont écrit sur l’innocuité des dangers de la vaccination. Michel 

Georget, professeur agrégé de biologie, dans son livre, « Vaccination, Les Vérités Indésirables » 

écrit : 

« Les vaccins sont des produits standards que l'on inocule sans se préoccuper des caractéristiques 

génétiques immunologiques des individus qui les reçoivent. La vaccination est devenue un acte 

administratif avant un acte médical. 
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La plupart des vaccins sont des Vaccins Préventifs, inoculés sur des sujets en bonne santé. Tous les 

sujets n'ont pas la même réponse immunitaire, certains ne seront pas incommodés par les effets 

secondaires d'une injection vaccinale, d'autres par contre, auront un conflit immunitaire qui 

provoquera des problématiques plus ou moins graves sur leur santé. » 

Vous pouvez aussi vous intéresser au livre du Docteur Françoise Berthoud, pédiatre qui a écrit un 

livre sur la vaccination et les enfants. « La bonne santé des enfants non vaccinés. » 

Il est vrai, que de tels ouvrages qui informent l'opinion publique sur les effets indésirables de la 

vaccination déplaisent fortement aux pouvoirs publics de santé, qui ont des liens étroits et de 

connivences avec des empires financiers, les laboratoires pharmaceutiques. 

Une autre question se pose. Pourquoi injecter des produits mortifères à des enfants et des adultes ?  

Est-ce un moyen de réguler la densité de la population ? 

Les états et les gouvernements sélectionnent-ils les enfants les plus forts, pour supprimer les plus 

faibles ? Serait-ce une nouvelle forme de guerre mondiale indolore pour sélectionner les êtres 

humains ? Pratique-t-on eugénisme ? C’est des questions que vous devez vous poser, surtout lorsque 

vous considérez les dégâts à grande échelle sur les injections vaccinales, même si vous avez des lois 

qui protègent les hommes, malencontreusement les lois sont aussi défaites par les politiques quand 

cela les arrange. 

 

« La résolution 2361 adopté le : 28/01/2021 par le conseil de l'Europe stipule en articles 7.3.1 et 

7.3.2 que la vaccination ne devra pas être obligatoire et que personne ne devra subir de pression 

politique, sociales ou autres, pour se faire vacciner, s’il ou elle ne souhaite pas le faire 

personnellement ». 

L'article 7.3.2 stipule que personne ne devra être victime de discrimination pour ne pas avoir été 

vacciné, en raison des risques, potentiels pour la santé ou pour ne pas vouloir se faire vacciner. » 

Le mois suivant, un autre texte de loi contredit ce même texte où, pour le bien public, une vaccination 

obligatoire peut être imposée quand un État appuyé par un conseil scientifique lui conseille fortement 

de vacciner pour le salut de la nation toutes les personnes pour arriver à l’immunité collective. 

Dans cette affaire de la vaccination, elle est exigée par des politiques néophytes dans le domaine 

médical, qui sont souvent conseillés par des partenaires collaborateurs soi-disant scientifiques qui 

ont des conflits d'intérêt avec les laboratoires pharmaceutiques.  

Dans cet aspect qui devient commercial, l'humain devient un produit qui doit faire du profit, pour 

de grands groupes financiers côtés en bourse. 

Combien ce serait facile de régler tous les problèmes avec une petite injection dans l'épaule pour 

éradiquer toutes les pathologies que l'on rencontre sur cette terre ?  

Si simple, avec l'arrivée d'un nouveau virus que la science médicale appelle « la Covid-19 », une 

telle frénésie s'est développée pour vacciner toute la population mondiale, le plus rapidement 

possible, avec une thérapie expérimentale, un OGM (organisme génétiquement modifié), pour les 
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êtres humains. Les État-Unis et le Canada, comme d’autres pays, ne vous acceptent qu’uniquement 

si vous pouvez prouver que vous avez votre vaccination à jour contre la covid. 

Vous connaissiez déjà les OGM utilisés pour le monde végétal, les dégâts colossaux que ces 

expérimentations ont produits sur la flore et le monde animal. Maintenant, les magiciens alchimistes 

des laboratoires pharmaceutiques ont inventé des processus pour contrôler la race humaine et 

supprimer progressivement les excès de surpopulation.  

Toute personne sensée qui a un raisonnement logique ne peut que constater le lien étroit entre le 

matraquage vaccinal comme seul remède miracle pour survivre à une pandémie, et de l'autre côté un 

nombre croissant de décès après seulement une dose ou deux de l'injection à ARN messager. 

Il n'empêche que vous êtes libres de vos mouvements, ceux qui acceptent un tel compromis sont 

conscients de leur décision, et vous devez respecter leur choix. 

Vous avez votre propre discernement et avant d'accepter un traitement médical quelque qu'il soit, 

prenez du recul, faites des recherches, examinez les compositions des remèdes et des médicaments, 

mais surtout les effets indésirables. Vous n’avez qu'un seul corps ? Lorsqu’il est abîmé, infirme 

ou détérioré, c'est vous qui souffrez et non pas les autres. 

Comment fonctionne un vaccin ou injection d'un produit ? 

Le principe reste le même pour tout produit même naturel. Une dose vaccinale est un 

complexe d'informations inoculé sous-cutané ou intramusculaire. Pour la plupart des 

vaccins proposés : 

►  C'est un virus atténué, virus vivant, mais moins virulent, une partie qui est incorporée dans la 

solution, accompagné d'adjuvants. C'est le même principe pour les vaccins qui contiennent des 

bactéries, le but est d'obtenir une réponse immunitaire du corps. 

► Un virus inactivé, c'est un virus tué, très concentré. 

► Un vaccin moléculaire. 

► Un vaccin à ARN messager dit génétique, un OGM pour humain. 

Suite aux différentes observations des virologues pour la propagation, des variants, dans la 

progression des SARS-COV2, le virus est en mutation constante ce qui induit une moindre efficacité 

des vaccins et limite son efficacité sur les variants dans le temps, les virus qui mutent s'adapte d'où 

la nécessité de faire des rappels vaccinaux réguliers. 

Les nouveaux vaccins que les laboratoires ont mis au point contre le virus des SARS-COV2, sont 

une expérimentation à ARN messager, accompagné de nanoparticules. 

Vous trouvez aussi dans cette préparation des perturbateurs endocriniens, des substances chimiques 

artificielles qui induisent des effets néfastes sur l'organisme d'un individu et sur ses descendants. 

Les perturbateurs endocriniens sont présents partout, vous les trouvez particulièrement dans 

l'alimentation industrielle, mais omniprésent dans l'eau douce et les mers, les océans, l'air et la terre. 



738 

Les perturbateurs endocriniens interagissent avec les récepteurs hormonaux de deux façons 

différentes. Ils peuvent mimer les actions des hormones naturelles, donc envoyer de mauvais 

messages aux différents organes. 

Ils peuvent se fixer sur les récepteurs des hormones à leur place  et empêcher leur action. C'est de 

cette manière que les gouvernements permettent l'utilisation de ses perturbateurs. Ils bloquent ou 

perturbent la procréation, ce qui est commode pour faire diminuer une population qui explose en la 

rendant stérile chez les femmes comme chez les hommes. 

Dans une injection, vous trouvez différentes sortes d'informations. 

La première se fait par l'intermédiaire des nanoparticules qui vont coloniser des cellules dans 

différentes parties du corps et des organes. 

Puis des gènes vont informer le complexe génétique du génome. 

Pour assembler l'ensemble, les adjuvants, qui sont à base de sel d'aluminium ou autres adjuvants qui 

accompagnent la soupe liquide pour un mélange homogène. 

Voici la question à se poser :  

Quels sont les informations que ces vaccins technologiques transmettent au génome et aux cellules 

du corps ?  

Sont-elles de nature positive pour un mieux, ou pour détruire et rendre malade le terrain ? 

En-fait, c'est le problème, personne ne se pose la question, quelles informations sont transmises à 

votre corps et à votre système immunitaire ? 

Connaissez-vous l'obsolescence programmée ? C'est la réduction volontaire de la durée de vie d'un 

produit afin d'en accélérer le renouvellement programmé par les fabricants d’appareils électroniques. 

Sans que vous en ayez connaissance, essaie-t-on  de vous rendre malade ? 

Les consommateurs sont des produits de consommations, vous n'êtes plus considérés comme un être 

humain, mais  seulement comme une carte de crédit qui enrichit les entreprises qui produisent des 

biens, et des médicaments, ainsi les plus faibles sont éliminés, souvent ce sont les plus pauvres. 

Dans les commentaires des fabricants de ces thérapies génétiques, qui affirment que la solution 

injectée, a une action bénéfique pour le patient en rehaussant ses défenses immunitaires, cette 

affirmation est-elle juste ? 

La réponse est négative, c'est un mensonge, et même pour aller en profondeur, l'injection ou thérapie 

aura un effet destructeur sur les défenses immunitaires. 

Certaines personnes après avoir été vaccinées contre la « covid » ont vu les ganglions lymphatiques 

enflés, gonflement du visage, ce qui permet d'affirmer que les propriétés du vaccin à ARN sont 

nocives, mortifères pour certaines personnes qui ont une déficience immunitaire, voir mortel pour 

ceux qui ont des comorbidités, mais pas uniquement. 

Depuis le début de cette vaccination mondiale imposée, et qui sera une obligation planétaire pour 

tous, avec des rappels obligatoires pour vivre « libre », cette obligation vaccinale s’intensifiera, puis 

sera rendue obligatoire, par la menace, la force, pour que vous ayez tous la marque. 
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Quels sont les conséquences et réactions de ces thérapies ? 

Un grand nombre de personnes après injection font une thrombose (des caillots de sang se produisent 

dans certaines parties du corps), ce qui peut entraîner une mort brutale, une paralysie d'un membre, 

un AVC, car le sang se coagule, s'épaissit. Pourquoi ? 

Dans cette thérapie, vous trouvez une protéine, un pléphomère, la protéine « Spike », en forme de 

pointe. 

La protéine spike est une glycoprotéine, une modification génétique fabriquée par le corps humain 

qui agit comme un OGM (organisme génétiquement modifié), qui informe les cellules d'une nouvelle 

information. Le problème majeur est que cette protéine, en forme de pointe, devient folle et se met 

à attaquer son propre système, une autodestruction, principalement avec les globules rouges. 

Le but de cette thérapie serait-elle de vous modifier génétiquement pour un mieux ou un pire ? Cette 

nouvelle thérapie, qui n'est pas un vaccin, est aussi une arme, prévue pour faire une modification 

génétique dans le corps humain, cette protéine spike pose un problème de rejet sur certains sujets 

quand elle incorpore les globules rouges de groupe sanguin O, ce qui produit une anomalie, une 

défense anarchique, folle, en provoquant des caillots de sang n'importe où dans le corps. Dans 

plusieurs pays du nord de l'Europe, Suède, Norvège, Danemark, une forte augmentation du nombre 

de myocardites et de péricardites chez les moins de trente ans. 

Tous les remèdes ont un effet placebo. La conscience d'une personne peut faire remonter ses défenses 

immunitaires, juste parce qu'elle se sent en sécurité. 

Quand vous vous sentez dans l'insécurité, la peur, les défenses immunitaires s'effondrent. À l'inverse, 

recevoir sa dose vaccinale et être convaincu que ce vaccin va vous sauver, donne une information 

de bien-être et de sécurité,  immédiatement le système immunitaire va augmenter. C'est simplement 

provisoire, c'est exactement ce qui se produit pour certaines personnes, qui après quelques heures ou 

quelques jours vont faire une forme grave suite à l'injection.  

Les informations et les données énergétiques négatives du vaccin vont aller là où la programmation 

les informe, et le système immunitaire va s'effondrer, brutalement. De fait, plus de protection contre 

les agents pathogènes, les conséquences seront un décès, une inflammation grave, un rejet des 

informations injectées essaie de se faire. 

Dans la réalité de votre monde, toutes les personnes immunodéprimés, 80 % de la population 

mondiale, est sujette de faire un rejet grave suite à une injection, alors deux, trois, et ainsi de suite et 

non uniquement d'un ARN messager, mais de toutes sortes de produits inoculés, avec des virus ou 

des bactéries atténuées. Les constituants d'un vaccin sont accompagnés de nanoparticules et 

d'adjuvants, qui sont très mal tolérés par les êtres humains. 

Plus vous aurez d'injections, plus votre corps sera fragile, plus vous êtes susceptibles de faire une 

forme grave et de mourir, voire de développer des pathologies dites auto-immunes (maladie mal 

connue qui cause des inflammations, et d'autres symptômes sans vraiment en connaître la cause). 

C'est dans les pays à plus fort taux de vaccination : Israël, Singapour, Les Seychelles, que le nombre 

de cas graves et de décès sont les plus élevés.  
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La médecine vous parle du bénéfice / risque dans la vaccination ou thérapie génie. Cela veut-il dire, 

ou faire penser, que l'on peut sacrifier certaines personnes, si ce vaccin peut en sauver d'autre ? 

Ne pensez-vous pas que le serment d'Hippocrate met en valeur toute vie humaine ? 

Toute vie humaine est précieuse.  

Si une injection vaccinale détruit les anticorps, pourquoi obliger à se faire vacciner ? 

Un grand nombre de médecins alertent contre cette « vaccination forcée », ce qui déplaît fortement 

aux pouvoirs publics qui les dénigrent et les traitent maintenant de complotistes et de charlatans. 

Ces docteurs sont sur le terrain et les conséquences qu'ils observent sont dramatiques au niveau 

mondial. Les vaccins Covid-19 à ARN messager ne protègent pas les personnes immunodépressives, 

ni des formes graves des personnes en insuffisance respiratoire. Le virus ou coronavirus, le SARS-

CoV-2 pénètre par la sphère ORL, comme la plupart des coronavirus. 

Les premiers anticorps s'activent d'abord dans les muqueuses du nez et des voies respiratoires, milieu 

non stérile. 

Dans un second temps, si le virus parvient à entrer dans le corps malgré la première barrière assurée 

par les IgM, le système immunitaire produit des immunoglobulines G, beaucoup plus spécifiques et 

efficaces pour combattre le virus, en-fait toutes sortes de virus (de la grippe par exemple), assurant 

une protection sur le long terme. 

La vaccination covid-19 ne permet pas de produire toute la panoplie immunitaire. 

De plus, le risque d'effets indésirables a atteint un seuil jamais atteint par aucun vaccin au 

monde depuis que la pharmacovigilance existe, comme le montre ce tableau. 

            

            Vaccin contre.. 

Nombre d'effets 

indésirables   enregistrés 

dans la base de       l'OMS  

(dans le monde) 

                   Durée 

  Oreillons   711   50 ans 

  Rougeole   5827   54 ans 

  Tétanos   15 085   54 ans 

  Rotavirus   68 327   22 ans 

  Poliomyélite   121 988    54 ans 

  Pneumocoque   234 782   42 ans 

  Grippe   272 202   54 ans 

  Covid-19 à ARN messager   2 457 386   11 mois 

        

Données OMS sur Vigiaccess.org début novembre 2021 : Les vaccins Covid-19 ? Un record 

planétaire sur les effets indésirables 
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Du côté de la pharmacovigilance européenne, sous la responsabilité de l'EMA (Agence européenne 

du médicament), le site Eudravigilence fait état de plus de 2,8 millions d'effets secondaires 

enregistrés dans la base au 13 novembre 2021, dont plus de 30 000 décès, à l'image des nombreux 

sportifs en pleine santé décédés récemment ou ayant été obligés de mettre fin à leur carrière après 

s'être fait injecter les sérums. 

Vous avez vraiment beaucoup de preuves que des hommes et des femmes qui vous gouvernent ne 

vous veulent pas que du bien, des personnes qui analysent et réfléchissent, vous montrent la réalité 

des faits.  

D'autant plus que ceux qui tirent la sonnette d'alarme sont des docteurs, des scientifiques honnêtes, 

ils sont sur le terrain. Ils voient les résultats de ces injections mortifères, et cela se vérifie dans tous 

les pays du monde. 

Que ceux qui entendent la vraie parole, la prennent et en comprennent le sens ! C’est une source de 

vie. 

Les gouvernements sont hyperactifs pour faire accepter le principe de la vaccination, et avec l'aide 

des médias de propagande, ils conditionnent l'esprit des personnes par la peur de la mort, de la 

culpabilisation, « se faire vacciner c'est aimer les autres et les protéger, sans quoi vous êtes 

égotistes ». C'est ainsi, qu’au niveau mondial, les agences de santé manipulent les masses, ils 

participent à la fabrication de l'ignorance. 

Concernant l'aspect financier de la crise, de nombreux personnels de santé participent avec zèle et 

collaborent étroitement pour faire appliquer les mesures sanitaires imposées. 

Ils collaborent avec les états et sont gracieusement récompensées par le temps qu'ils passent à injecter 

les sérums. Ils sont aussi très bien rémunérés financièrement, les états les récompenses pour leur 

travail. Exemple parlant en France : 
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Une pilule miracle, de couleur rouge orangé, est arrivée sur le marché pour guérir et empêcher les 

formes graves liées au coronavirus. Regardez de plus près ce à quoi vous allez vous confronter. 

Les guides veulent vous avertir, cette pilule est dangereuse, et tuera un grand nombre d'entre ceux 

qui l’ingéreront. Cette gélule tuera de nombreux enfants et adultes dans tous les pays où elle sera 

prescrite. C'est un outil pour supprimer l'être humain, il y en aura d'autres, les laboratoires 

pharmaceutiques sont très productifs dans leur créativité pour donner vie à des poisons qu’ils 

offrent sur un plateau d'argent, en faisant miroiter un pouvoir miraculeux de guérison.  

Que ceux qui ont du discernement entendent la parole, elle est sûre, ne tombez pas dans le piège 

des guérisseurs miraculeux en blouse blanche, une gélule, comme une injection, n'a jamais guéri 

et combattu un virus ! Seuls les ignorants et votre peur vous donne le sentiment qu'ils détiennent 

le pouvoir de vous sauver, leurs paroles sont une fable mensongère, c'est votre pouvoir de croire 

en vous qui sera votre salut. 

Examinez cette pilule miraculeuse avec attention qui sort du chapeau du magicien Merck, laboratoire 

américain. 

Ce nouveau médicament contre la Covid s'appelle le « Molnupiravir ou Lagevrio », c'est un antiviral 

expérimental à large spectre, initialement destiné à soigner la grippe et l'hépatite C. 

Il est mérité pour réduire significativement le risque de développer une forme grave. 

Suivant les recherches de ses fabricants, réalisés en laboratoires et sur des rats, ce médicament réduit 

de moitié le risque d'hospitalisation pour un patient positif avec des symptômes et vulnérable. 

En réalité, adapté pour des patients immunodépressifs, en comorbidités, en obésité ou avec des 

pathologies dites auto-immunes. Ce médicament prometteur, aurait la capacité d'empêcher la 

propagation du virus. Des effets secondaires ont été constatés, des diarrhées, des nausées, des 
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vertiges et des maux de tête. Les guides vous précisent, même si cela n'est pas inscrit sur la notice, 

vous trouvez aussi des nanoparticules lamiques, des perturbateurs endocriniens, des composants de 

molécule de désherbant, des particules d'aluminium.  

Les États-Unis ont déboursé 1,2 milliard de dollars pour 1,7 million de doses, soit environ 700 

dollars la pilule (environ 600 €). D'autres pays en ont commandé, comme la France, 50 000. Le 

plus merveilleux, c'est qu'elle sera donnée, gratuitement ! 

 

Voici la composition, elle est atomique, et le résultat de cette gélule destructeur. 

Liste des excipients contenus dans la gélule notifiée 82 : 

→ Croscarmellose sodique E468 

→ Hydroxypropylcellulose E463 :  toxique, provoque problèmes intestinaux, ballonnement, 

diarrhées. 

→ Stéarate de magnésium E470b 

→ Cellulose microcristalline E460 

→ Hypromellose E464 

→ Dioxyde de titane E171 : cancérigène 

→ Oxyde de fer rouge E171 : lié à l'aluminium dangereux par ingestion 

→ Alcool butylique : Toxique dangereux par ingestion 

→ Alcool déshydraté 

→ Alcool isopropylique 

→Propylène glycol E1520 : toxiques 

→ Eau purifiée 

→ Gomme Laque 

→ Solution d'ammoniaque : peut causer des œdèmes pulmonaires → Dioxine de 

titane : cancérigène 

Comme vous pouvez le lire et vérifier, vous retrouvez 13 solutions chimiques, avec des substances 

dangereuses. Pensez-vous réellement que ce cocktail aura un effet positif sur votre infection virale? 

Les guides vous avertissent des effets indésirables sévères pour ceux qui prendront ces pilules, 

semblable à de « la mort aux rats ».  
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Les effets secondaires seront intenses pour beaucoup, vous aurez des décès, le laboratoire Merck a 

oublié de mentionner qu'ils ont ajouté des nanoparticules lamiques, des perturbateurs endocriniens, 

des traces de composants de désherbant, des sels d'aluminium.    

Ne donnez pas votre pouvoir de décision aux autres, sachez dire non et refuser si vous estimez que 

ce traitement, cette thérapie, ce protocole est dangereux ou ne vous convient pas. Vous savez à quoi 

vous attendre, c’est une nouvelle réalité qui fait face dans votre vie, et à laquelle vous serez 

confrontés. Soyez simplement près, sans aucune peur. 

Il n’est pas nécessaire d’en dire plus sur cette injection, chacun est suffisamment documenté pour 

faire son choix, il n’empêche que votre foi sera mise à l’épreuve, cette vaccination forcée 

deviendra obligatoire pour vivre normalement, sans quoi vous serez rejetés par vos sociétés, c’est 

par la force que l’on vous imposera ce poison, vous devrez avoir la foi en ce temps-là, ceux qui 

tiendront jusqu’au bout seront récompensés de leur foi par l’Univers. 

Le vaccin, ou les vaccins à ARN, ont-ils un effet délétère sur vos énergies et votre âme ? 

L'injection dans le corps organique pollue-t-il celui-ci par son information vibratoire basse ?  

Également, le corps éthérique qui est en lien direct avec le corps physique, se contamine-t-il ? Il sera 

nécessaire, pour des enfants et des adultes qui se font injecter ces produits, de nettoyer 

énergétiquement les membranes éthériques (chapitre 44, page 433 et chapitre 51, page 572, protocole 

d’inversion contre les vaccins). 

Qu'en est-il de votre âme ou de votre corps astral, votre âme sera-t-elle contaminée, ou perturbée 

dans son évolution ? 

Les guides vous répondent :  

« Une solution vaccinale n'est que de l'information, elle a effectivement une incidence dans votre 

corps biologique, et dans une plus faible mesure dans votre corps vital, votre corps éthérique.  

Aucun produit, quelque qu'il soit constitué de matière, ne peut détériorer votre âme. Si vous deviez 

décéder suite à une vaccination, ceci signifie que votre âme l'a décidé, mais n'entravera en rien son 

évolution, qu'elle a choisie avant de venir s'incarner.  

C'est l'âme qui accepte cette contrainte, pas forcément mortelle, la conséquence peut produire un 

handicap physique majeur, des désagréments chroniques, pour l’enveloppe charnelle. Tout ce que 

désire votre âme, c'est que vous vous ouvriez vers une conscience spirituelle, et que vous 

compreniez pourquoi vous êtes venus vous exprimer dans ce corps ».  

« Lorsque vous n'êtes pas en phase avec votre âme, les peurs de la matière, les ignorances vous feront 

prendre une mauvaise direction et vous accepterez de vous faire vacciner.  

Lorsque vous décidez cette voie, et que votre véhicule devient malade, c'est aussi une façon de 

grandir, votre âme l'accepte, non pour que vous soyez dans la souffrance, mais pour grandir en 

conscience, ainsi la prochaine fois, vous ne serez plus dans la peur de dire non à une injection.  

Vous aurez grandi dans votre liberté et votre relation avec votre âme. 
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L'âme regarde l'évolution, c'est son but, le véhicule a un regard dans la vie de la matière le plus 

longtemps possible, ils ne sont pas sur la même longueur d'onde. 

Les contraintes de la matière doivent être un ascenseur vers l'ouverture de la conscience, quand votre 

mental s'harmonise avec votre âme, vous devenez une lumière, votre âme brille et votre véhicule 

aussi, vous êtes en fusion, vous êtes éveillés, vous avez compris le chemin de votre âme, le chemin 

se poursuit main dans la main. » 

Vous comprenez pourquoi l’Univers permet que vous soyez mis à l’épreuve. Aujourd'hui c’est une 

vaccination qui devient obligatoire. Demain, ce sera une contrainte pour acheter de la nourriture, se 

nourrir sous condition, après-demain pour seulement vous promener, vous devrez avoir un laisser 

passer, un QR code. Ce sont les événements que vous traverserez, vous devrez vivre avec, les 

accepter, les regarder, affirmer ce que vous êtes, affirmer votre foi. 

Vous avez du discernement, de l'instruction, vous devez utiliser votre raisonnement, votre esprit 

critique. Certains sages ont tendance à dire que l’ignorance crée le chaos, ainsi pour éviter ce chaos, 

vous devez grandir dans la connaissance pour acquérir la sagesse. 

Vous voyez la propagande médiatique qui est sous la coupe de grands laboratoires, avec la complicité 

des hommes politiques, de médecins corrompus, qui manipulent les foules, pour quelle raison ? 

Que ceux qui ont du discernement entendent et réfléchissent ! Quand vous êtes bombardés 

d'informations manipulatrices et de propagande 24 heures sur 24, coupez-vous de ces sources 

d'informations, sans quoi s'installe dans le cœur des hommes une peur morbide, et vous devenez des 

moutons prêts pour l'abattoir. 

  

Effet Placebo, comment fonctionne-t-il dans votre conscient ? 

Des substances ne contenant aucun principe actif ou des chirurgies « fantômes » peuvent améliorer 

l'état de santé de certains malades. C'est ce qu'on appelle l'effet placebo.  

Un placebo est un comprimé, un liquide ou une injection administrée en pharmacologie comme 

témoin de l’activité d’un médicament. Dans de très nombreux cas, ce produit inactif semble induire 

des effets biologiques ou psychologiques chez l’humain. La dopamine et les endorphines ont 

clairement été identifiées comme médiateurs des effets placebo. Ceux-ci s’accompagnent de 

modifications semblables à celles observées après administration du médicament, et cela, dans les 

mêmes aires cérébrales. Toutes les maladies sont sensibles à l’effet placebo, mais l’intensité de 

l’effet est variable. Celui-ci est particulièrement important, en termes d’efficacité et de pourcentage 

de réponse (plus de 30 %), dans le traitement des différents types de douleurs et des états anxieux et 

dépressifs. 

L’effet placebo manifeste une vérité merveilleuse, vous êtes des êtres créateurs, vos créations 

mentales ont un effet tangible sur votre corps biologique. Juste croire qu’un remède peut vous guérir, 

vous en êtes convaincu, c’est votre vérité qui est transmise à votre corps.  

Lorsque vous êtes mal en point, vous déprimez, vous prenez rendez-vous chez le médecin parce que 

vous vous inquiétez de votre état de santé, de développer une maladie grave, voire mortelle. Vous 
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êtes en stress, vous avez besoin de consulter. Vous voyez le médecin et il vous réconforte, vous 

n’avez rien de grave, juste une inflammation dû à une baisse immunitaire. Tout de suite, votre moral 

remonte, la chimie que vous véhiculez à vos cellules devient positive, vous allez beaucoup mieux, 

sans aucun remède.  

Vous avez des personnes qui sont hypocondriaques, elles sont en permanence dans le pire et 

s’imaginent qu’elles sont en permanence malades et qu’elles vont mourir. Ces personnes 

autoprogramment leur conscient pour tomber malade et elles auront toujours besoin d’être rassurées. 

C’est une maladie mentale.  

L’information que vous recevez, a une influence sur votre conscient, également, votre manière de 

vous voir et les pensées que vous avez de vous, ont aussi un effet puissant sur votre propre biologie. 

D’où l’importance de maîtriser votre mental afin de ne pas vous faire polluer par l’extérieur et votre 

intérieur. Plus votre conscience sera évoluée, moins vous serez influençable par l’extérieur, le 

combat le plus ardu est votre intérieur, et par conséquent, déprogrammer votre subconscient, pour 

n’être plus influençable par vos programmations. 

C’est un cheminement parfois long, mais extrêmement libérateur. 

En sus, tout remède est un support, ce que vous croyez, a un effet suivant l’intensité de vos croyances. 

Si vous pensez que l'élixir du Suédois, l’élixir fleurs de Bach, les macérats glycérinés ont un effet et 

un bienfait pour vous : les utiliser vont vous aider, mais, en aucune façon, ne vous guériront de vos 

problèmes émotionnels, ni ne guériront une soi-disant maladie. 

Si vous pensez, que porter une médaille bénite par un maître Tibétain, Hindou, un prêtre, un gourou 

vous protège des sorts, de la magie noire, des présences malveillantes, vous protège dans votre vie, 

vous porte chance, c’est une croyance, un effet placebo. 

Si vous pensez, que porter une patte de lapin, des habits rouges, bleus ou noirs sont un moyen de 

chance et éviter d’avoir un accident, c’est une croyance, un effet placebo. 

Si vous croyez, que fixer des crucifix, des chapelets au mur, un talisman, des pierres semi-

précieuses dans votre lieu de vie protègent votre maison et vous-même, c’est une croyance, un 

effet placebo. Si vous croyez que positionner des pierres, des gris-gris dans votre maison vous 

protèget ou vous éloignent des présences malveillantes, c’est une croyance, vous ne savez pas 

comment fonctionne l’Univers, c’est aussi une croyance. 

Si vous pensez que faire un pèlerinage, aller dans un lieu de culte, un lieu saint, vous rapprochera de 

votre créateur, vous rendra meilleur, c’est une croyance, car la Source est à côté de vous chaque jour, 

il vous suffit de fermer les yeux pour converser avec elle, seulement, vous l’avez oublié. 

Vous créez votre réalité, vous vivez dans votre réalité, mais principalement dans celle des autres ou 

de vos traditions. 

Le jour où vous ne vivrez plus dans vos croyances, vous serez dans une nouvelle réalité dans laquelle 

vous exprimerez tout votre potentiel et votre liberté. 
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Empathie, d’un point de vue spirituel. 

Vous a-t-on dit que vous manquiez d’empathie ? Que vous n’êtes pas assez empathique ! C’est un 

reproche que vous pouvez recevoir, car vous êtes aux yeux des personnes souffrantes, affectivement 

ou dans leur chair indifférente, c’est leur interprétation, leur vision. L’empathie dans la vision 

spirituelle est différente de celle de la représentation de la matière. 

Suivant la définition comprise dans la matière, l'empathie réside dans ce lien immédiat qui permet 

de comprendre sur le moment, ressentir les émotions d'autrui. Vous êtes capables de reconstituer les 

pensées, les émotions de ceux qui vous entourent. C’est la capacité de comprendre et d'éprouver les 

sentiments d'une autre personne. Être doté d'empathie, c’est la faculté intuitive de se mettre à la place 

d'autrui, de percevoir ce qu'il ressent.  

L'empathie est la reconnaissance, la compréhension des sentiments et des émotions d'un autre 

individu. Dans le langage courant, le phénomène d'empathie est souvent illustré par l'expression  «se 

mettre à la place de l'autre ». Cet aspect de la représentation est lié aux personnes qui s’expriment 

dans la densité, où aucune connotation spirituelle n’a de place. Vous ne devez pas être des personnes 

qui pensent comme la matière, votre pensé doit être spirituel. Lorsque vous voyez une personne dans 

la souffrance, vous comprenez que son mental souffre, c’est un fait, vous n’êtes pas là, pour prendre 

la souffrance, sans quoi vous serez perturbés émotionnellement. Vous ne serez plus bien dans votre 

corps, un effet miroir se produit, la souffrance de l’autre rentre en vous et réveille de vieilles 

blessures. Votre mental vous renvoie une mémoire. Lorsque vous êtes thérapeutes, vous ne devez 

pas prendre les émotions des autres, vous regardez avec amour la personne, vous comprenez sa 

détresse, ses souffrances, seulement vous savez que son évolution spirituelle est inexistante ou que 

sa conscience commence juste à s’ouvrir. Vous devez voir ce que l’âme voit, pour l’âme le véhicule 

sert à l’expression, et pour l’âme le plus important est de se dépasser, d’ouvrir la conscience du 

mental pour se réaliser. Une âme n’est pas masochiste, elle aime son corps de matière, il est sa 

représentation dans la densité, seulement la souffrance du corps ne doit pas être vue négativement. 

Simplement, la personne n’a pas encore compris qu’une âme est en elle, que cette âme veut réaliser 

son chemin, c’est pour cela que la personne va se heurter dans la matière. Cette confrontation permet 

de grandir, parfois la souffrance permet de grandir aussi, il est vrai, que grandir sans souffrir est 

préférable, seulement le corps ne comprend pas que son âme veut s’exprimer d’une certaine façon. 

Il y a conflit entre le corps et l’âme. Vous, enfant de la Source, votre regard est au-delà de la matière, 

vous savez pourquoi une personne souffre. C’est parce qu’elle s’oppose à son âme, le corps est 

ignorant, il n’a pas conscience de sa partie spirituelle. Vous êtes, vous qui avez dépassé le monde, 

en mesure d’aider ces personnes en souffrance, seulement vous n’êtes pas ici pour pleurer avec elle, 

vous apitoyer comme des incroyants, vous avez la connaissance. Allez dans le sens de l’âme qui 

veut s’ouvrir dans sa dimension spirituelle, en réalité vous êtes des enfants de lumière pour aider les 

personnes incarnées à ouvrir leur mental, à chercher le chemin de leur âme. Vous savez comment 

fonctionne l’Univers, ses synchronicités, sa logique, mais peu sur votre planète le savent. N’êtes-

vous pas ici-bas sur le marchepied du monde pour leur ouvrir les yeux, les enseigner, les encourager? 

En faisant ainsi, vous réjouissez les âmes qui attendent ce moment merveilleux, fusionner avec le 

corps de matière. Votre mission est prodigieuse, c’est de cette manière que vous devez considérer 
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votre chemin spirituel. En cette période, compliquée pour le genre humain qui se cherche, vous devez 

redoubler de zèle. Beaucoup cherchent une lumière pour comprendre le monde, vous êtes les 

lumières porteuses d’un salut éternel. Les temps futurs seront durs, de plus en plus de brebis égarées 

voudront rentrer dans la bergerie, vous éclairez les chemins, vous êtes des lampes qui balisent le 

chemin de la bergerie. Chaque brebis doit être prise en charge, c’est votre contrat d’âme, vous aimez 

ces âmes à s’épanouir dans la connaissance. Vous devez les soigner, les remettre sur pied, ensuite, 

cette brebis repartira pour aider ses congénères égarées. Vous êtes tous ici pour vous épauler, c’est 

cet amour fraternel qui fait votre puissance, un amour divin qui rayonne de votre cœur. Voici 

comment vous réjouissez le cœur du Fondateur, en prenant soin de ses enfants. 
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Chapitre 58 

                             Votre corps biologique 

Votre corps biologique est doté d'une intelligence innée, son but est d'être dans un équilibre qui lui 

permet de vivre en harmonie avec le biotope de tous les éléments qui cohabitent dans le corps 

physique.  Votre corps est semblable à un univers, où s'entrecroisent des éléments énergétiques, 

vibratoires, de matière, et parfois une anomalie peut se produire. Le corps est comparable à une 

balance, en équilibre permanent, l'aiguille de votre balance doit toujours se positionner sur le 0, 

l'équilibre parfait, la maîtrise du corps, des émotions, lié à votre âme, car votre corps de matière est 

constitué avant tout d'énergie. 

Ce qui déstabilise en priorité l'aiguille :  

1 ►  Les émotions négatives. 

2 ►  L'alimentation. 

3 ►  La fatigue et le stress. 

4 ►  les pollutions chimiques, externes et internes. 

Les médicaments chimiques, les vaccins et autres produits ne font qu'accentuer les conséquences du 

mal-être que vous avez. 

Chaque être humain doit écouter son corps physique, le ressentir et le respecter. Vous êtes 

responsables de votre corps et quand il est malade, vous êtes entièrement responsables. Vous 

comparez souvent votre corps physique à un terrain, car son fonctionnement est assez similaire, à 

celui de la nature. Quand vous voulez un joli jardin, avec de belles fleurs et de beaux légumes, le 

terrain dans lequel vous semez et plantez doit être sain, nettoyé, préparé avec des matières 

organiques appropriées. Vous  respectez et vivez avec le monde des micro-organismes qui 

interagissent dans la terre : des vers de terre et autres invertébrés qui tapissent la couche superficielle 

de la terre, ainsi que tous les insectes qui habitent dans le jardin. Vous n'utiliserez aucun produit 

chimique, vous donnerez des arrosages avec de l'eau non polluée, et beaucoup d'amour dans cette 

dynamique. 

Vous ne prenez que des produits qui respectent le sol, rien de chimique et d’agressif.  Pratiquement 

toutes les maladies que vous déclarez ont une corrélation avec des émotions négatives, bien entendu, 

sans apport extérieur qui déclenche la maladie, comme après un vaccin, un empoisonnement 

alimentaire ou chimique, un accident. Il va de soi que votre âme accepte cette problématique pour 
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faire grandir la conscience dans la matière, car beaucoup d’entre vous, n'ont pas conscience de ces 

paramètres subtils liés à l'âme. 

La majorité des maladies ou pathologies arrivent dans votre métabolisme à cause d'une faille 

émotionnelle que vous créez vous-même. 

Toutes les maladies sont un ensemble d'informations que votre corps physique reçoit, en réalité, une 

programmation négative, parasite qui aura un effet néfaste dans votre corps. C'est comme un virus 

dans un programme informatique, il sera alors nécessaire de se protéger et de construire une barrière 

pour se défendre. 

Comment s'installe une maladie ? 

Les causes sont variées, une action peut se produire de l'extérieur, un accident, une chute, une 

collision, par violence, par l'alimentation, une fatigue, la pollution, etc.  

Là aussi, pour tout mouvement contradictoire qui vient vous contrarier dans votre corps et causer un 

traumatisme physique, psychologique, vous devez analyser certains facteurs qui peuvent, après 

décryptage, vous donner une indication du mouvement énergétique primordial qui revient dans une 

synchronicité basse et conduit dans une certaine mesure à abîmer, rendre malade votre corps 

biologique et vos repères cognitifs. 

Tout ce qui vous percute de l'extérieur est la plupart du temps interprété par de la malchance, le 

destin ou toute autre superstition et parfois comme de la magie noire ! 

Vous n'avez pas le droit d'incriminer qui que ce soit, ce ne sont pas les autres qui vous déclenchent  

ou vous transmettent directement une maladie. C'est votre incompréhension face à une situation 

personnelle ou relationnelle qui sera le plus souvent le facteur déclenchant d'une maladie grave ou 

bénigne. Même un accident extérieur aura un impact sur votre émotionnel, telle une peur qui créera 

une vibration basse dans le corps. 

Vos émotions négatives créent des ondes vibratoires de basses fréquences ou basses énergies qui 

vont vous auto-polluer, créer des nœuds émotionnels dans une partie du corps physique, mais 

principalement abaisser les défenses immunitaires. Lorsque ces énergies basses sont permanentes, 

elles produisent un dysfonctionnement dans votre corps de façon durable. Vous devez toujours 

analyser la cause d'une maladie afin de la guérir, et pour cela, il est important d'en déterminer 

le commencement, qui est essentiellement émotionnel. Cette approche peut se faire seul ou avec 

l'aide d'un thérapeute. C'est ce que l'on appelle la médecine holistique, la médecine spirituelle, qui 

considère l'individu dans sa totalité. 

C'est surtout une compréhension, une ouverture sur votre vie intime. 

Un grand nombre de personnes déclarent une maladie bénigne ou grave après un choc puissant dans 

leur vie, tel qu'un divorce, le décès d'un être cher, une dispute violente, un harcèlement à l'école ou 

au travail, un manque d'amour des parents, etc. 
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Comment fonctionne le mécanisme des pensées négatives qui créent une perturbation qui ensuite se 

propage dans le corps physique ? 

Votre représentation ou vision dans la matière se fait grâce à un corps spirituel, qui fait partie de 

votre âme. C'est, ce que vous appelez « le corps mental ». C'est votre caméra numérique dans la 

matière, dans la densité, où vous vous exprimez. 

Toutes les pensées qui vous viennent, que vous créez, l'imagination, la créativité, sont formées par 

cette intelligence du corps mental qui dirige votre vie, propre à chaque être humain dans sa réalité, 

de sa dimension. 

Les scientifiques vous prétendent que vous réfléchissez par l'intermédiaire de votre cerveau, un 

organe complexe de matière organique, tendre et de liquide. Il n’empêche que leurs connaissances 

de cette définition sont erronées et incomplètes, leurs fonctionnements cérébraux sont limitatifs dans 

l'approche des énergies qui interagissent dans une partie du corps humain. Le cerveau humain n'est 

qu'un réceptacle électromagnétique qui diffuse un courant magnétique de faible intensité dans 

l'ensemble des parties qui le composent, pour une parfaite homogénéité de l'information transportée 

à grande vitesse, pour permettre le mouvement de s'exprimer dans la densité. 

  

Vous avez tous apprécié la possibilité de marcher, courir et penser au même moment. Vous  

appréciez la nature, un oiseau qui vole, vous avez l'impression que vous pouvez faire plusieurs 

activités simultanément. Votre temps de réaction pour votre mouvement est un réflexe, qui se traduit 

par un influx électrique, la réaction dans le mouvement d'un bras se fait immédiatement. Quand vous 

écrivez sur un clavier, avez-vous vu à quelle vitesse vos yeux sont en harmonie avec vos doigts, 

d'une grande précision et rapide ! 

Vous utilisez un téléphone mobile, appeler une personne se fait instantanément, et cependant, dans 

votre corps, ces échanges électromagnétiques se produisent bien plus vite, simultanément. En réalité, 

aucune des machines que vos savants ont inventées à ce jour, ont pu dépasser, pour le moment, la 

prouesse des capacités innées du corps humain composé de matière organique. 

Certains concepts subtils sont étrangers pour les scientifiques, ou plutôt, ils préfèrent ignorer, 

sciemment, qu'ils ne détiennent pas la vérité sur le fonctionnement du corps humain. Ils préfèrent 

faire des hypothèses que d'admettre la complexité d'un corps humain qui demande une connaissance 

et avec un niveau de conscience supérieure. 

Beaucoup d'entre vous faites des sorties de corps en conscience, c'est ce que les expérienceurs 

appellent faire une sortie astrale. Dans cet état, vous quittez votre corps physique, qui reste la plupart 

du temps étendu sur votre lit ou un canapé. Les premières fois, votre impression est que vous êtes 

morts.  

Votre corps est étendu, il ne bouge plus, pourtant vous êtes en conscience, vous pouvez voir votre 

corps, sans vie et réaction. Dans cette circonstance de lévitation, vous êtes sous une forme d'énergie. 

Vous voyez ce qui se passe autour de vous sans avoir d'yeux, vous entendez ce qui se produit sans 

avoir d'oreille. Vous êtes dans un autre monde ou dimension seulement faite d'énergie, vous êtes 

vivants, conscient, avec des émotions, excepté que vous êtes en dehors de votre corps physique. 
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Quand vous pensez à votre corps physique, vous retournez immédiatement à l'intérieur, souvent par 

la tête, comme lorsque vous enfilez une chaussette, et vos yeux vont s'ouvrir, votre corps de chair 

reprend vie. 

Après une telle expérience, qu'en pensez-vous ? Que pouvez-vous en déduire ? 

Qu'est-ce qui permet le fonctionnement de votre corps de matière ? Le cerveau, et tous les organes 

avec un cœur qui permet de faire des échanges gazeux et alimentaire dans les cellules du corps ? 

Dans une certaine mesure, votre corps est un tout, prévu pour vivre dans votre dimension, il est conçu 

et adapté pour évoluer de cette manière. 

Il n'en reste pas moins que son fonctionnement dépend d'une source extérieure, qui ne dépend ni d'un 

cerveau, ni d'un cœur, mais d'une source énergétique qui imprègne ce corps biologique. Par une 

alchimie complexe, donne une intelligence à l'ensemble du corps pour qu'il s'exprime. Vos 

scientifiques n'en comprennent pas le sens, ils ont beau faire des autopsies, ils n'ont pas encore 

identifié ces paramètres énergétiques et subtils qui cohabitent dans vos corps. 

Vous devez faire vos propres expériences et ne pas toujours écouter des vérités dites absolues qui 

sont parfois erronées ou incomplètes. 

Des vérités et des théories enseignées de quelques années seulement peuvent avec une nouvelle 

connaissance se révéler erronées, d’où l'importance de prendre du recul et de faire ses propres 

recherches. Une simple théorie soutenue par le monde médical et scientifique n'est pas la preuve que 

vous ne devez pas accepter au comptant ce qu'ils écrivent et enseignent. Tous ceux qui se disent 

scientifiques et des élites dans la recherche sont dans le déni des connaissances qui ne les intéressent 

pas ou des concepts, qui sont trop subtils, sans fondement probant, puisque le subtil ne se voit pas 

avec des yeux de matière. Ces hommes et ces femmes doivent s'ouvrir sur d'autres champs de 

conscience. 

Comment se réalise cette interaction entre la pensée créatrice et une émotion basse, négative, qui 

pollue votre corps organique ? 

Vos pensées et vos intentions se font à grande vitesse, beaucoup plus rapidement que la parole. Vous 

êtes les créateurs de vos intentions, certaines sont faites d'amour et d'autres de peur, de colère, de 

stress, d'incompréhension, etc. 

Toutes les pensées d'amour, de joie, de bienveillance, d'abnégation vous bonifient, vous font du bien. 

En-fait, vous ressentez un bienfait dans votre corps, semblable à un doux parfum de bonheur, de joie 

qui traverse votre corps et vos énergies, vous vous sentez léger et bien en vous. 

À l'opposé, toutes les pensées et les intentions basses, les ennuis du quotidien, le stress, les colères, 

que vous créez, ou de certaines situations stressantes qui vous traversent frontalement dans votre 

vie, pollue une partie de vos énergies et de votre corps physique, mais, toujours en lien avec une 

problématique qui vous embarrasse, pour être plus précis, en lien avec une personne, une 

situation avec qui votre âme accepte cette contrainte. 
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L'âme décide cette confrontation ou dualité pour faire comprendre au corps physique qu'il est 

nécessaire de faire des changements dans votre façon de penser, ainsi que les situations qui génèrent 

un conflit afin de permettre une ouverture de conscience du corps mental. 

L'âme fait en sorte que l'énergie vibratoire basse ou nocive que vous avez créée, une onde vibratoire, 

se positionnera dans vos énergies subtiles, et « descendra » dans votre corps physique. 

Cette énergie se condense en une partie du corps physique, lié à une personne féminine ou masculine. 

Ainsi, avec le recul sur les différentes pathologies rencontrées avec les malades, vous 

remarquerez que le corps se compose d'organes qui s’organisent par paire. La partie droite 

correspond au masculin et la partie gauche au féminin. 

Quand vous avez de mauvaises relations avec le masculin, la partie droite sera lésée, car votre âme 

permet que des parties qui correspondent au masculin soient touchées.  

C'est symbolique, c'est un décryptage, mais dans la réalité de la matière, la personne aura une douleur 

réelle, qui parfois, deviendra chronique et persistera pendant des années. 

Avec le temps et la non-compréhension de la relation qui cause le mal du corps biologique, les 

émotions négatives se succèdent et s'empilent en percutant le corps biologique. Un ou plusieurs 

organes vont se détériorer, ou une partie du corps sera en mauvais état, au point où il faudra intervenir 

par une intervention chirurgicale pour éviter la mort du corps physique. 

Quand des conflits se feront avec l'élément féminin, c'est principalement la partie gauche du corps 

organique qui sera perturbée et donnera des alertes de souffrance. 

Les vibrations basses envoyées en permanence par des ruminations persistantes et des colères, et 

bien d’autres émotions basses, produiront des nœuds ou des énergies congestionnées qui auront un 

impact dans le corps physique. De ces condensations énergétiques découleront des douleurs ou un 

dysfonctionnement anarchique de certains organes. 

Vous remarquez que vous avez des organes qui fonctionnent par paire : le cerveau, les yeux, les 

poumons, les reins, etc, également les membres, les bras, les jambes, les mains, etc. Ensuite, vous 

avez d'autres organes uniques : le cœur, le foie, la rate, la vésicule biliaire, la vessie, l'estomac, etc. 

Quand vos organes sont pollués, ce sont les émotions (des ondes vibratoires basses), qui pénètrent 

ou touchent un organe, ou des organes. Ces ondes vibrations vont endommager le bon 

fonctionnement de celui-ci, ce qui ralentie son fonctionnement, en diminuant la qualité énergétique 

de l’éthérique de l’organe. Vous abaissez sa vibration, une souffrance s’installe.  

► Quand une émotion basse ou négative est créée à cause de la polarité masculine, des parties 

du corps à droite vont être abîmées ou touchées comme un genou, un œil, un testicule. 

► Quand une émotion basse ou négative est créée à cause de la polarité féminine, des parties du 

corps, à gauche, vont être abîmées ou touchées comme un sein, un ovaire, un rein. 

Les guides vous disent qu'il y a toujours un organe seul qui sera aussi atteint : thyroïde, rate, colon, 

vessie, et quand un conflit se présente avec une personne de polarité masculine ou féminine. 
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Tout est fait pour résoudre un conflit avec les êtres qui gravitent autour de vous. C'est principalement 

une évolution de votre propre conscience, pour se reconnecter avec votre âme et n'avoir que des 

pensées d'amour et de lumière, grandir spirituellement. 

Chaque pensée ou intention que vous activez est une information qui aura une conséquence en vous. 

Bonne ou mauvaise.  Tout dépend de vous, vous êtes votre propre maître ! 

Comme l'a dit Bouddha : « Vous êtes ce que vous pensez » : vous pensez ce que vous devenez, vous 

avez le pouvoir de changer ce que vous êtes, et ce changement est propre à vous. 

Vous devez surveiller vos pensées et vos intentions pour être heureux dans votre corps de matière. 

Plus vous êtes en mode pensée de lumière et d'amour, plus vous êtes, heureux et en bonne santé. 

Toutes maladies ou pathologies sont un ensemble d'informations que votre corps physique 

reçoit, en réalité une programmation négative de charges vibratoires qui sont nocives et 

parasites, qui auront un effet néfaste dans votre chair, comme un virus dans un programme 

informatique.  

Le Docteur Jean-Jacques Charbonnier dans son livre : « Les preuves scientifiques d'une vie après 

la mort » : écrit : 

« Il n'est absolument pas nécessaire d'adopter les dogmes et les principes d'une religion pour faire 

face aux divers problèmes de la vie. On peut se reconnaître dans aucune des religions et être très 

spirituel. 

C'est la fameuse spiritualité élémentaire, celle qui fait référence aux qualités humaines, de base 

comme la bonté, la gentillesse, la compassion et le souci des autres. Que l'on soit croyant ou non-

croyant, cette spiritualité-là est essentielle pour vivre heureux et en bonne santé. De nombreuses 

études ont monté que les sentiments négatifs comme la colère, la haine, la convoitise, la jalousie ou 

l'égocentrisme, sont favorables à la survenue des maladies cardio-vasculaires et le développement 

de pathologies tumorales et infectieuses par une  atteinte directe des défenses immunitaires. Les 

pensées négatives sont mauvaises pour tout le monde et, sur le plan spirituel, le positif est toujours 

le plus fort. » 

Vous n'avez pas le droit d'incriminer qui que ce soit, ce ne sont pas les autres qui vous déclenchent 

ou donnent une maladie (le-mal-à-dit), c'est votre incompréhension face à une situation personnelle, 

relationnelle qui sera le plus souvent le facteur déclenchant d'une maladie grave ou bénigne.  

Vos émotions négatives créées des vibrations ou des énergies qui polluent et avoir une influence sur 

un organe, faire baisser vos défenses immunitaires, et produire un dysfonctionnement dans votre 

corps. 

Vous devez toujours analyser la cause d'une maladie afin de la guérir, pour cela la plupart du temps, 

vous pouvez le faire vous-même ou avec l'aide d'un thérapeute. C'est essentiellement une 

compréhension, une ouverture sur votre vie intime.  

Un grand nombre de personnes déclarent une maladie grave après un choc puissant dans leur vie tel 

qu'un : divorce, le décès d'un être cher, une dispute violente, un harcèlement à l'école, au travail, etc. 
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La maladie, la douleur vous procure un inconfort, vous limite dans votre expression, elle a toujours 

un sens qui se cache sous un symptôme apparent. Il appartient au malade de comprendre, analyser 

le sens caché de sa ou ses douleurs, en se posant les questions suivantes dès l'apparition du ou des 

symptômes. 

1→ Qu'est-ce que cette maladie, cette douleur, cette infection essaie de me dire, quel message mon 

âme m'envoie ? 

2→ Qu'ai-je besoin de comprendre ou de modifier ma pensée mentale pour réaligner ma vie en 

harmonie avec mon âme ? 

3→ Qu'est-ce que, je néglige dans ma vie, d'un point de vue physique, émotionnel et spirituel ? 

Tous les êtres humains devraient avoir un minimum de connaissances pour comprendre le 

fonctionnement de son corps, comme un paquetage de survie, pour rester autonome.  

Pourquoi ?  

1→En premier, cela évite d'être dans la peur d'une maladie soi-disant grave et de stresser pour rien, 

car le stress aggrave toujours les symptômes d'une maladie. 

2→Secondement, c'est à vous de prendre les décisions concernant un traitement, quelque qu'il soit 

en conscience, sans vous laisser influencer par un docteur, un thérapeute, un conjoint ou la famille. 

Vous faites le choix de ce qui vous convient le mieux et vous saurez l'exprimer. 

Dans vos sociétés modernes, vous avez appris à vous défausser de certaines responsabilités, croyant 

que les autres en savent toujours plus que vous. C'est souvent à cause de votre éducation, vos 

croyances, la publicité, la société qui véhicule ses pensées, vous mettant dans des cases, des castes, 

si vous n'avez pas fait ce cursus, alors, vous n'êtes pas, crédible. 

  

Les gouvernements au niveau mondial ont compris comment dominer les peuples, les personnes aux 

pensées divergentes et les cadrer pour qu'ils ne s'écartent pas de la pensée dominante distillée par les 

puissants. Ceci en utilisant des méthodes dictatoriales subtiles, semblables à de l'hypnose collective, 

comme le cobra qui endort sa proie. La propagande médiatique, les réseaux d’internet y contribuent 

facilement, comme vous le voyez, l'information est planétaire, ce qui se déroule dans un pays est 

pratiquement vu en temps réel par des pays qui se trouvent à des milliers de kilomètres. 

Tout se passe par interposition d'écran, toutes les informations sont digitales, contrôlables, 

manipulables et censurées. 

Comme vous l'observez depuis le début de cette « pandémie mondiale », un vent de peur est soufflé 

par OMS (organisation mondiale de la santé), qui chauffe le chaud et le froid avec  beaucoup de 

mensonges. Cet organe est financier par des fonds privés en partie et travaille avec les grands 

laboratoires pharmaceutiques (Big Farma), ceux qui dirigent ces entreprises sont des criminels, leur 

sort est jeté, ils finiront tous dans la géhenne.  

Chaque fois qu'un nouveau virus apparaît dans le monde, OMS alerte et les laboratoires se 

frottent les mains. C'est la valse des seringues qui s'engagent dans les pays. Ne peut-on pas 

soigner un individu autrement qu'avec une seringue ? 
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Les gouvernements sont de connivence avec l’institution de l'OMS et les pays prennent 

immédiatement des mesures coercitives envers les populations qui croient toutes les directives sans 

contrôler leurs paroles et la réalité des faits. C'est souvent la peur de la mort, l'ignorance ou plutôt le 

tabou de la mort qui est omniprésent, la science vous vend la pensée de la vie éternelle. 

Seule la science moderne détient le savoir et la connaissance en collaboration avec les grands 

laboratoires ! Ceci est une illusion de la matière. 

L'ignorance plonge l'être dans les ténèbres et la peur, au contraire, la connaissance libère 

l'esprit et guide, son pas vers la lumière. 

Le corps biologique : 

Comment votre corps interne fonctionne ? D'un point de vue organique et énergétique ? Devez-vous 

avoir peur, de ce que vous ne voyez pas ? Et, comment fonctionne votre corps organique  

L'alimentation joue-t-elle un rôle important pour votre santé ? 

Comment pouvez-vous prendre soin de votre corps merveilleux pour vivre sans être en mauvaise 

santé ? 

Les guides spirituels, ont-ils des informations dans ce domaine à vous communiquer ? Que 

pensent-ils du véganisme ? Du jeûne ? L'activité physique ? De la méditation et de la 

contemplation ? 

Ont-ils des conseils opportuns, pour que vous viviez bien votre expérience sur cette belle planète ? 

 ► Le corps organique interne : 

Votre corps est un univers exceptionnel, où se mélange tout un ensemble d'informations sous une 

forme : de virus, de bactéries, de levures, de cellules, de noyaux, de micro-organismes, des particules 

sous des formes microscopiques. 

Tous ces éléments sont autonomes en eux-mêmes dans leur fonctionnement individuel, mais à 

certains moments vont utiliser comme support d'autres informations pour se multiplier. 

Un virus utilise une cellule pour répliquer d'autres virus. 

Votre but n'est pas d'être spécialiste dans les détails du corps humain, ou alors vous êtes passionnés 

et désirez devenir biologiste, docteur ou médecin. 

Pour l'ensemble des individus qui vivent sur Terre, c'est juste comprendre le fonctionnement du 

corps, étudier un peu sa biologie, pour analyser une éventuelle défaillance, quand le corps devient 

malade, pour le corriger. Votre corps, c'est de l'information avec ses codes, et il est fondamental de 

s'y intéresser. 

Regardez ce que vous disent des chercheurs et spécialistes en biologie et virologie sur votre corps. 
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Les virus : 

Selon le chercheur Clément Gilbert, le corps d'un homme adulte sain abrite plus de trois milliards de 

virus. Vous en touchez des centaines de millions chaque jour. 

Curtis Suttle, virologue à l'Université de Colombie-Britannique, au Canada, explique que les 

propriétés physiques des virus les rendent difficiles à comprendre. 

Leur petite taille, pour commencer. Si chaque virus contenu dans un corps humain atteignait la taille 

d'une tête d'épingle, l'adulte moyen atteindrait 150 km de hauteur. 

Dans une étude de 2018, Suttle a découvert que la multitude de virus qui habite un corps, dans une 

infime partie de celui-ci, est supérieur au nombre d'habitant en Europe. Suttle dit : « Nous sommes 

inondés de virus. » 

Selon Teri Shors, professeur de biologie du Wisconsin Oshkosh, les virus n'ont pas de cellules et ne 

produisent pas d'énergie par la respiration. Pourtant, dès qu'ils pénètrent dans leur hôte, les virus 

entrent en activité, piratant les cellules avec de nouvelles instructions génétiques pour se répliquer à 

vitesse vertigineuse. 

Certains virus attirent votre attention, car ils vous rendent malade. 

Teri Shors précise : « Presque tous les virus sont bénéfiques pour la santé humaine, infectant d'autres 

organismes qui autrement nous feraient du mal. Ils ont aussi des applications de santé, un nouveau 

domaine de traitement, la virothérapie, développe de nouvelles façons de traiter les maladies 

chroniques telles que le cancer. » 

Un virus ne peut se reproduire qu'au sein de cellules vivantes, le virus n'est pas une entité biologique 

autonome. 

Il est composé d'une coque appelée capside, à l'intérieur de laquelle se trouve une petite portion de 

matériel génétique (ADN). 

Un virus va forcer la cellule à fabriquer des centaines de copies du virus qui vont s'accumuler à 

l'intérieur de celle-ci. Les fonctions vitales prises en charge par les cellules sont donc abandonnées 

durant le processus, jusqu'à ce que le poids des virus fasse exploser la cellule. 

Comment se manifeste une attaque virale ? 

Dans tous les cas, le premier symptôme : fièvre, maux de tête, de gorge, une toux, douleur dans 

l'estomac, fatigue, sont dus à la réaction du système immunitaire face aux virus.    

Il peut vous arriver d'avoir certaines manifestations cutanées comme des cloques, boutons de fièvre 

que l'on appelle aussi des herpes, labiales, vaginales, zonas, etc., dû à une réaction du système 

immunitaire face au virus. 

Lors d'une infection virale, les médicaments permettent de traiter les symptômes plutôt que de 

combattre le virus. Certains antiviraux perturbent le cycle de réplication des virus, ils permettent de 

freiner sa progression, mais pas d'arrêter l'infection. 
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Ce sont les défenses immunitaires, les globules blancs qui sont là pour palier à l’agression 

virale. 

La fréquence vibratoire des virus : 

Il est possible de calculer la fréquence énergétique qu'un virus émet parce qu’il vibre. Tout est vivant 

dans un corps organique, et un virus est une information vibratoire qui rentre en relation avec un 

terrain. 

Les fréquences des virus ont été mesurées pendant 30 ans par l'ingénieur André Simoneton, et montre 

que tous les virus confondus vibrent dans de basses fréquences, en deçà de 5 000 unités Bovis (UB). 

Quand vous avez des émotions de peur, les vibrations de vos différents corps énergétiques baissent 

dans de basses fréquences, ce qui par ricochet affaiblit le système et les défenses immunitaires. 

Les bactéries, les bacilles, les levures et les micro-champignons : 

Les chercheurs du Weizmann Institute of Science ont calculé que le corps contiendrait en moyenne 

40 000 milliards de bactéries et 30 000 milliards de cellules. 

On appelle flore microbienne l'ensemble des bactéries, micro-champignons et autres 

microorganismes que le corps humain contient en grand nombre. 

Si le système immunitaire est affaibli, la plupart de ces bactéries de la flore normale agissent comme 

pathogènes opportunistes. 

Pathogène : signifie qu'un agent infectieux est un agent biologique responsable d'une maladie, par 

exemple : un coronavirus, un bacille, etc. 

Il y a de nombreuses variétés de bactéries plus ou moins problématiquess pour le corps humain. 

Vous trouvez des bacilles, des staphylocoques dorés, mais toutes les bactéries ne sont pas 

pathogènes. 

Il est plus aisé de lutter contre une infection bactériologique et les hommes savaient utiliser des 

procédés sans en comprendre le fonctionnement. 

Déjà dans l'Antiquité, les Chinois et les Grecs utilisaient des moisissures qu'ils appliquaient sur une 

plaie, un panaris, une blessure de guerre, un accident qui créait une entaille dans la chair, etc. Les 

docteurs et thérapeutes de l'époque appliquaient du pain ou des gâteaux moisis ou de l'humus chaud 

directement sur la plaie. 

C'est le 3 septembre 1928 qu'Alexander Fleming fut le premier à démontrer que la moisissure 

synthétisait une substance antibactérienne. Il fut le premier à concentrer cette substance qu'il appela 

pénicilline. Ce processus avec le temps a évolué avec des médicaments que l'on connaît sous le nom 

d'antibiotiques. 
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Comme vous le constatez, la science médicale et biologique au fil des décennies a énormément 

évolué et vous lui en êtes vraiment reconnaissants.  

Pourtant, vous devez être prudents dans votre vision du médical et de l’excès d'hygiénisme. Un 

homme a marqué son siècle, Louis Pasteur (1822 à 1895), vous connaissez tous le procédé de la    « 

pasteurisation » ou débactérisation thermocontrôlée, est un procédé de conservation des aliments par 

chauffage à une température comprise entre 85 et 100° C pendant une durée définie, suivi d'un 

refroidissement rapide afin de tuer les bactéries et certains virus. 

Cet homme a aussi mis en avant la vaccination pour se protéger des virus pathogènes, et mis en 

route, comme d'autres scientifiques, un système de prévention devenue une psychose dans le monde 

moderne, la prévention à outrance. 

Dans la pensée de Pasteur, « protégeons-nous de tout ce qui pourrait nous être nuisible, et anticipons 

par une protection avant qu'une action pathogène rentre en action ». 

C'est exactement ce qui se passe aujourd'hui, une anticipation à outrance dans tous les aspects de la 

vie des êtres humains. Les conséquences sont dramatiques et sont un non-sens. 

Les bactéries et les virus sont vos amis, et non vos ennemies. 

L'agroalimentaire pasteurise un grand nombre de vos aliments qui ne contiennent plus grand-chose, 

leur valeur énergétique est vraiment basse. 

Vous pouvez le constater avec le miel pasteurisé, qui n'a pas les mêmes capacités curatives une fois 

pasteurisé. 

Quand vos aliments sont trop cuits, leurs valeurs nutritives s’effondrent, vous mangez du vent, et les 

vitamines sont détruites. Les animaux que vos paysans et agriculteurs produisent, sont nourris avec 

des aliments qui contiennent des antibiotiques. Mais aussi, ils sont vaccinés par des produits 

chimiques, qui restent dans la viande, pour les protéger des agents pathogènes. Vous mangez ces 

molécules qui ont un effet délétère sur vos défenses immunitaires. 

Vous avez les mêmes problèmes relatés dans les hôpitaux, dans les blocs opératoires. Vous voulez 

détruire toutes les bactéries et les virus, vous utilisez des alcools, des produits sanitaires chimiques 

pour combattre ce que vous ne voyez pas, trop aseptiser est pire qu'un nettoyage. L’hygiénisme 

provoque des problèmes  bien supérieurs aux intrusions des virus et des bactéries.  

Les bactéries et les virus s'adaptent et évoluent à vos pratiques.  

Ils deviennent super résistants à vos alcools, au système de désinfection par ultraviolet (l'efficacité 

des UV-C, est reconnue pour détruire ou inactiver les micro-organismes, en altérant les acides 

nucléiques). Les pathologies contractées par les patients sont, ce que vous appelez des infections 

nosocomiales ou super-variants, super-virus. 

De plus, vous consommez des viandes imbibées d'antibiotiques. Comment pensez-vous que réagit 

votre corps ? 

Vous perturbez vos cellules, vous habituez votre corps à tous ces médicaments chimiques, et ainsi, 

votre corps qui ne réagit plus, lorsque vous prenez des remèdes ou qu'un agent pathogène produit 

une infection.  
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Quand vous nettoyez trop souvent les mains, votre peau s'abîme, et vous avez, des problèmes 

cutanés, car votre peau secrète une huile qui entretient votre épiderme. 

Comme vous le voyez, votre corps doit évoluer dans un équilibre, les excès de toute nature sont 

nocifs pour vous. Dans le même domaine, ce qui passe par votre bouche peut vous être préjudiciable 

et vous rendre malade.  

Vous devez apprendre à consommer en conscience, ce qui semble joli, beau et sent bon n'est pas 

forcément merveilleux pour votre corps. Ayez du discernement en ce domaine, quand votre corps 

est en souffrance, cela vous appartient, vous êtes le maître de votre corps.  

Vous devez  comprendre l'importance de la connaissance dans votre propre constitution, bien sûr, 

vous avez des êtres merveilleux qui ont du discernement et qui aident les personnes malades. Vous 

pouvez considérer les prouesses que certains chirurgiens font dans leurs disciplines, c'est de l'art, 

certains docteurs sont passionnés par leur métier, sont à l'écoute des patients, ont un rôle merveilleux 

dans leur rétablissement, et sont dans le cœur. 

Comme vous le voyez, les nouvelles technologies sont de plus en plus présentes, et comme les 

scientifiques arrivent à miniaturiser les outils de travail pour aider dans leurs pratiques, de nouvelles 

formes de pratiques médicales se développent. 

Ces technologies, quand elles sont mises au service de l'humain, permettent de l'aider dans certaines 

pathologies et à vrai dire, cette façon de concevoir l’aide aux autres est fantastique dans les progrès 

de guérison de certaines maladies graves. 

Malencontreusement, de fantastiques créations humaines dans ce domaine ne sont pas ici pour 

servir l'homme, mais pour l'asservir. 

Comme l'actualité vous le montre aujourd'hui, les nouvelles technologies sont de plus en plus 

utilisées, tel que des nanopuces, implants et autres capsules microscopiques. Utilisés et introduites 

dans le corps humain, mais non pour soigner la personne, seulement pour la programmer par des 

informations nocives, à retardement qui la rendra malade et la tuera. Vous pourriez penser que cela 

est de la science-fiction, cependant, ce sont ces expériences vaccinales qui mettent en exergue dans 

votre réalité d’aujourd’hui. 

Mohammad Reza Abidian, un chercheur postdoctoral au département du génie biomédical UM dit 

que dans les nanotubes de polymères « sont biocompatibles et sont en même temps électriques et de 

conductivité ionique. » 

Que signifie ce décodage ? Ce chercheur déclare : 

« Par conséquent, ces matériaux sont de bons candidats pour des applications biomédicales telles 

que des interfaces neuronales, les biocapteurs et les systèmes de délivrances de médicaments. » 

Selon les recherches de ces études, la recherche pourrait ouvrir la voie à des électrodes 

d'enregistrement intelligent, qui peut délivrer des médicaments et positivement ou négativement 

affecter la réponse immunitaire.  

Soyez attentifs à ce que l'on vous inocule, injecte dans votre corps, sans que vous soyez au courant, 

ou par méconnaissance. Pour plus de commodité dans votre vie quotidienne, vous acceptez des 
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implants et autres capsules, sous-cutanés ou dans votre corps. Réfléchissez aux conséquences, 

principalement, si ces technologies sont imposées par des personnes manipulatrices. 

Certains êtres dans ce monde utilisent ce style de technologie, sans vous avertir, pour mieux vous 

contrôler et manipuler les peuples. 

Ne donnez pas votre pouvoir, à qui que ce soit, et sachez vous affirmer et dire non. 

Vous entendez souvent le terme ou l'expression : le Système Immunitaire. Qu'est-ce que représente 

cet ensemble et pourquoi devez-vous le connaître ? 

Le système immunitaire : 

Le système immunitaire est composée de cellules immunitaires appelées leucocytes (ou globules 

blancs), produits par les cellules souches, au sein de la moelle osseuse rouge. 

Dès que vous subissez une agression de virus ou de bactéries (expression utilisée par la science 

médicale), une réponse immunitaire active le mécanisme du système immunitaire face à la 

reconnaissance du non soi, agressive ou pas, face à une agression ou à une dysfonction de 

l'organisme. 

Les défenses immunitaires, les cellules leucocytes vont phagocyter (manger) ou nettoyer 

l'organisme. Certains biologistes les appellent éboueur de l'organisme. 

Les cellules phagocytaires sont en-effet des cellules pouvant ingérer et détruire des particules de 

taille variable, à l'échelle nanométrique à micrométrique, des microbes, les virus, des cellules 

altérées, des tissus sanguins, des micros champignons, ou des particules étrangères à l'organisme. 

Vous trouvez ce système de nettoyage naturel dans la nature, où les déchets organiques, végétaux 

sont naturellement recyclés et digérés par des insectes, vers, champignons, etc, pour une parfaite 

harmonie et permettre au biotope de rester sain. 

Toute une chaîne se met en marche où il semble, que chaque protagoniste sait ce qu'il doit faire, et 

quand le faire. C'est principalement le cas pour les animaux et les végétaux qui meurent dans la 

nature. Quand un être humain décède, son corps de matière se décompose rapidement dans des 

conditions de températures appropriées, le corps émet une odeur nauséabonde qui attire des mouches 

qui viennent pour recycler la matière organique, c'est pour cette raison que vous enterrez ou incinérez 

ceux qui partent. 

Vous avez compris comment fonctionne votre corps interne semblable à un univers intelligent en 

équilibre. Vous êtes tous habités par des particules microscopiques qui jouent un rôle dans votre 

santé. Vous devez comprendre comment de si petites cellules programmées dans votre corps peuvent 

avoir un impact si grand sur votre corps de matière. 

Les virus, les bactéries et tous les micro-organismes sont vivants et vos amis, ils ont une forme 

d'intelligence ou d'information vibratoire et toutes les micro-particules vibrantes obéissent à un 

schéma complexe pour le bien-être du corps. 
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Quand vous avez une infection dans un pied, sur une main ou un organe, les globules blancs se 

mettent en harmonie pour lutter contre l’inflammation.  

C'est ce que vous appelez une infection, mais aussi cela reconstruit la partie abîmée grâce aux 

plaquettes qui créeront de la peau ou de nouveaux tissus. Votre connaissance dans le fonctionnement 

de votre corps organique vous permet d'aller plus loin dans les interactions et les possibilités 

fantastiques qu'il possède dans son autoguérison. C'est le corps lui-même qui se répare, vous donnez 

l'impulsion, mais vous êtes acteurs et le conducteur de celui-ci. 

 

Quel signal vous donnent vos défenses immunitaires ? 

Quelles quantités de globules blancs devez-vous avoir dans votre corps et la lymphe ? 

Voici ce que vous disent le corps médical et les biologistes. 

La concentration de leucocytes ou lymphocytes (globules blancs) dans le sang est déterminé par la 

numération formule sanguine (NFS). Au total, le taux de leucocytes doit normalement être compris 

entre 5 330 et 11 740 par (mm cube), ou ml de sang chez l'homme ou la femme. Pour une femme 

enceinte, la numération est un peu supérieure. 

Le système lymphatique est un appareil circulatoire composé de vaisseaux lymphatiques, qui 

ressemblent beaucoup aux vaisseaux sanguins. Il évacue l’excès de liquide (lymphe) qui est passé 

du sang aux tissus, puis le retourne dans le sang. Le système lymphatique comprend aussi des tissus 

et des organes qui fabriquent, entreposent et libèrent des lymphocytes (type de globule blanc). Ces 

tissus et organes, appelés tissus lymphatiques ou lymphoïdes, surveillent également la présence de 

germes, de substances étrangères et de cellules anormales dans la lymphe, et en évacuent les déchets 

et les bactéries.  

Le système lymphatique est formé des amygdales, de la rate, du thymus, des ganglions lymphatiques 

et des vaisseaux lymphatiques, et est une partie importante du système immunitaire qui aide à 

défendre le corps contre les maladies. Il contribue également au maintien de la pression artérielle et 

fait circuler certaines hormones, des éléments nutritifs et des déchets.  
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Schéma du système lymphatique 

La lymphe est un liquide clair qui contient des lymphocytes, un type de globule blanc qui combat 

les germes, les substances étrangères et les cellules anormales comme les cellules cancéreuses. La 

lymphe contient aussi des macrophages, un autre type de globule blanc qui aide à combattre les 

infections. La lymphe recueille certains déchets, des bactéries et des cellules endommagées 

provenant de l’intérieur des tissus du corps afin qu’ils puissent être évacués du corps ou détruits. La 

lymphe s’écoule dans les vaisseaux lymphatiques qui la font circuler jusqu’aux ganglions 

lymphatiques. Les ganglions lymphatiques nettoient la lymphe et y ajoutent plus de lymphocytes.  

Pour bien comprendre le rôle de ces cellules, les globules blancs, vous en trouvez trois types 

différents : 

► les monocytes : sont les macrophages (éboueurs du corps), qui représentent 9 % des leucocytes. 

Ce sont les principaux acteurs de la phagocytose (nettoyeur). 

► les lymphocytes B : fabriquent des anticorps spécifiques d'un antigène (bactéries, virus, 

parasites, champignons, bacilles, etc.) 

► les lymphocytes T : ces cellules sont secrétées par le thymus. Leur but est de se diviser et de se 

multiplier rapidement pour arrêter les antigènes, rétablir un équilibre dans le corps. 

Les cellules tueuses naturelles attaquent les cellules infectées par un virus et les cellules anormales, 

telles que les cellules cancéreuses.  

On trouve des ganglions lymphatiques dans de nombreuses parties du corps. La quantité de ganglions 

varie d’une partie du corps à l’autre. Les ganglions se regroupent surtout dans :  
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► le cou (ganglions cervicaux)  

► le thorax (ganglions thoraciques et médiastinaux)  

► les aisselles (ganglions axillaires)  

► l’abdomen (ganglions para-aortiques, péri-aortiques et mésentériques)  

► les aines (ganglions inguinaux)  

→Les amygdales : 

Les amygdales sont de petites masses de tissu situées à l’arrière de la bouche et du nez et dans le 

haut de la gorge. Les amygdales contiennent beaucoup de lymphocytes. Les végétations adénoïdes 

(amygdale pharyngée) forment une petite masse unique de tissu lymphatique à l’arrière du nez et 

elles contiennent des lymphocytes. C’est chez les enfants qu’elles sont les plus grosses puisqu’elles 

commencent à rétrécir juste avant la puberté. Les amygdales et les végétations adénoïdes aident le 

corps à combattre les infections et protègent des bactéries et des virus  l’ouverture menant à 

l’appareil digestif et aux poumons. 

 

 

→La rate : 

La rate est un organe situé dans l’abdomen, sous les côtes, du côté gauche du corps. Elle emmagasine 

les lymphocytes, filtre le sang et détruit les vieilles cellules sanguines. Quand le sang passe par la 

rate, les lymphocytes attaquent les bactéries, virus ou autres types de substances nocives qui peuvent 

causer des infections ou des maladies.  

→Le Thymus : 

Le thymus est une glande située au centre du thorax, derrière le sternum, qui repose sur une région 

du thorax appelée médiastin. Les lymphocytes T parviennent à maturité dans le thymus. Mais les 

lymphocytes T présents dans le thymus ne s’activent pas contre les infections : ils le font quand ils 

sont libérés dans le sang et le système lymphatique. Le thymus commence à rétrécir à la fin de 

l’enfance et à l’adolescence, et il devient, très petit chez l’adulte.  

→Le tissu lymphatique : 

Le système lymphatique comprend également des régions du corps qui contiennent de nombreux 

lymphocytes. Ces régions sont appelées tissu lymphatique. Elles comprennent l’appendice et des 

régions de l’intestin grêle que l’on nomme plaques de Peyer. On trouve également des régions de 

tissu lymphatique disséminées dans d’autres parties de l’appareil digestif et de l’appareil respiratoire. 

Tout, comme, les ganglions lymphatiques, le tissu lymphatique contribue à l’évacuation des déchets, 

bactéries et cellules endommagées de la lymphe.  
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→La moelle osseuse : 

C’est dans la moelle osseuse que les lymphocytes et d’autres cellules sanguines sont fabriqués. La 

moelle osseuse est la partie molle et spongieuse qui se trouve à l’intérieur de la plupart des os. 

Beaucoup de cellules sanguines présentes dans la moelle osseuse sont immatures. On les appelle 

cellules souches. Les cellules souches changent et se développent en différents types cellulaires, dont 

les cellules sanguines. La majorité des cellules sanguines se développent et parviennent à maturité 

dans la moelle osseuse. La plupart des cellules sanguines quittent la moelle osseuse et entrent dans 

le sang et d’autres régions du corps une fois qu’elles sont matures.  

Qu'est-ce qui fait baisser les lymphocytes ? 

→ la malnutrition 

→ les infections virales, bactériologiques, dues à une inflammation (grippes, hépatite)  

→ certains jeûnes 

→ le stress sous toutes ces formes, physique, émotionnel et psychologiquement 

→ les peurs 

→ les corticoïdes, les antiviraux, les drogues, la morphine, etc. 

→ la chimiothérapie / radiothérapie  

→ les vaccins 

Pourquoi les lymphocytes augmentent ? 

→ dysfonctionnement de la moelle osseuse 

→ de médicaments chimiques 

→ des vaccins et des vaccins antigéniques à ARN 

→ atteintes infectieuses, viral 

→ les sphères ORL, bronchite 

→ les cancers ou de lymphome, cancer du système lymphatique (ganglions) 

Vous avez vu que le fonctionnement de votre corps interne est semblable à un univers en équilibre. 

Vous êtes tous habités par des particules microscopiques, qui jouent un rôle précis dans le bon 

équilibre de votre santé. 

Quand vous parlez de santé, vous devez toujours inclure votre corps biologique et vos émotions. 

Vous devez observer et avoir la connaissance pour apprécier l'alchimie incroyable des interactions 

innombrables qui se jouent dans votre corps par de si petites particules, molécules et les 

conséquences parfois désastreuses  dans  certaines circonstances, qui se traduit à cause d'un 

dérèglement qui peut avoir un impact léger ou vital sur votre état de santé. Les virus et les bactéries 

sont vivants, ils vibrent, et comme toute vibration, une forme d'intelligence ou d'information. Toutes 

ces micros particules obéissent à des lois d'attraction pour le bien-être de votre corps, ou bien vous 

faire grandir dans une autre compréhension de vous- même. 
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Quand vous avez une blessure infectée sur le pied, une main ou un organe, les globules blancs se 

mettent en harmonie pour lutter contre l'infection ainsi que les agents pathogènes. Un système de 

réparation des tissus se met à réparer les parties abîmées grâce aux plaquettes qui, sont programmées 

pour fabriquer de nouvelles cellules de peau, des tissus internes, etc. Vous pouvez apprécier toute 

l'intelligence de votre corps interne qui est entièrement autonome, et qui vous demande simplement 

de prendre soin de vos mouvements, vos pensées, et de la façon dont vous le conduisez dans la 

matière.  

Comment, vous respectez-vous ? 

Comment prenez-vous soin de vous ?  

Vos habitudes d’hygiène mentale, affective, émotionnel sont-elles en harmonie avec votre personne 

intérieure ? 

 Savez-vous vous aimer et prendre toutes les mesures adéquates pour respecter votre corps 

biologique ?  

Plus votre conscience est éduquée dans la connaissance spirituelle, plus vous serez, prendre soin de 

votre capitale santé. 

 

Comment les virus, les bactéries, et les micro-organismes rentrent-ils et pénètrent-ils 

dans votre corps ? 

→ Par le toucher avec les mains, la bouche, tout contact avec la peau, avec les muqueuses, par 

contact sexuel. Ces échanges sont bénéfiques, ils proviennent d'un être humain, d'un animal, et 

surtout des micro-organismes microscopiques invisibles à l’œil humain, que ce soit des bactéries, 

des acariens, etc. 

→ par la nourriture, l'eau, les plantes, c'est essentiellement le cas des bactéries, des levures, des 

micro-champignons. 

→ par la respiration. 

C'est dans l'air que se trouvent le plus grand nombre de virus, parce que très subtil. Beaucoup moins 

de bactéries qui ont besoin de support pour se transporter d'un point à un autre. Grâce à leur petite 

taille, les virus sont très volatils et ils utilisent des stratagèmes extraordinaires pour se déplacer et 

aller là où ils sont attirés. 

Un virus spécifique est attiré vers un individu, car il se produit une attraction vibratoire. Bien sûr, 

les sciences ne peuvent concevoir qu'un virus est incorporé par une énergie intelligente qui pénétrera 

dans ce corps et pas celui-là.  

Vous entrez par une porte qui vous propulse dans un autre monde, dans ce domaine de l'infiniment 

petit, les couloirs de la science quantique. Dans la dimension du vivant au niveau de l'infiniment 

petit, les interactions vibratoires sont encore du domaine expérimental, non forcément comprise par 

les sciences médicales. Même si des travaux scientifiques abordent cette compréhension, de plus en 
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plus de connaissances émergent en cette discipline des attractions vibratoires dans l'oscillation des 

membranes magnétiques des virus. 

Les scientifiques savent depuis longtemps manipuler un virus au niveau de leur génome pour les 

rendre plus virulents : les virus augmentés. 

Vous pourriez penser que c'est une sélection naturelle, mais en réalité, c'est une alchimie qui dépasse 

totalement la compréhension de l'intelligence humaine. La capacité dans l'analyse des probabilités 

est exponentielle, tout est en osmose avec le champ informationnel primordial, et ne dépend que de 

programmation de chaque énergie qui résonne avec la résonance primordiale. 

Un mouvement d'onde vibratoire régule et impulse toutes les interactions et synchronicités, aussi 

petite soit-elle, dans la direction qui est programmée, qu'une personne doit attirer. Que ce soit un 

virus, une bactérie, une personne, un animal, un objet, etc, tout fonctionne sur le même principe, et 

absolument personne ne peut se substituer à ce que l'Univers et votre âme a planifié pour votre 

véhicule.  

Pour des personnes qui se sont fait injecter un vaccin anti-covid, une modification se présente dans 

le corps. 

Des expériences sont réalisées pour vérifier cette nouvelle réalité, pourquoi une personne injectée 

par un vaccin à ARN messager se met à libérer un champ magmatique de faible intensité ? 

Lorsque vous analysez cette circonstance particulière, cela peut vouloir dire que ces personnes « 

modifiés énergétiquement » attireront des virus qu'elles n'auraient pas en temps normal attiré ? Les 

nanoparticules de graphène que vous retrouvez dans votre corps participent à ce champ, mais d'autres 

éléments se conjuguent aussi pour cette résonance électromagnétique.  

Les mois à venir vous éclaireront sur ce problème qui causera effectivement bien des morts. 

Il est néanmoins possible de neutraliser ce champ magnétique. 

(Vous pouvez vous reporter au chapitre 51, page 568.) 

Qu’en est-il des virus, qui sont vos amis pour la vie ? Comment font-ils pour rentrer par vos voies 

respiratoires ? 

Vous pouvez réaliser une expérience fascinante et sans aucun danger, c'est de l'observation. 

Lorsque vous vous trouvez dans une pièce aux volets fermés, la pièce est sombre. 

Il suffit qu'un rayon de soleil traverse la pièce ou avec une torche ronde, pour apprécier le 

phénomène, qui dévoilera ce que vos yeux ne peuvent appréhender dans des conditions normales, 

en plein jour. 

Que se passe-t-il quand le rayon de soleil passe par le trou du volet ? 

Le rayon fera apparaître  des particules de poussières innombrables, en suspension dans l'air, de 

différentes tailles. Certains appellent ce phénomène de la poussière, en réalité la poussière qui fait 

des moutons, c'est avant tout un amas de particules. 

Il y en a partout, dans les maisons, les appartements, à l'extérieur, dehors, dans les bois, les champs, 

les océans. En-fait, les particules ou les poussières recouvrent toute la surface de votre planète. 
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Seulement, vous ne les voyez pas, car la lumière du soleil, ou artificiel, ne vous permet pas de les 

distinguer. Pourquoi vos yeux ne voient-ils pas ces particules de matières fines qui ressemblent à 

des copeaux de bois microscopiques ? 

Tout simplement par que le prisme lumineux des rayons du soleil, de la lumière artificielle 

traverse les éléments, qui sont à leur dimension comme de petits cristaux translucides. Ils 

deviennent ainsi invisibles à vos yeux, et pour les observer, vous devez le faire dans des 

conditions particulières. 

D’où viennent ces particules ? 

Voici ce que la science dit de ces particules de poussière. 

La poussière est constituée de fibres, de débris fins, de matériaux organiques, des pollens, particules 

chimiques que l'homme produit par ses activités d'un diamètre inférieur à 500 micromètres. 

Vous trouvez beaucoup de matières fossiles, tout ce que l'être humain utilise produit des poussières, 

parfois très polluantes, toxiques pour la santé, tel que les fumées de véhicule à explosion, mais 

surtout de l'industrie chimique et pétrochimique qui sont les plus grands pollueurs de la planète, les 

produits chimiques sous forme d'insecticides, pesticides, engrais chimique, etc, toute transformation 

crée des particules. 

Dans les habitations, les humains comme les animaux, les insectes perdent des particules plus ou 

moins grandes, de poils, des cheveux, de la peau, des fibres de vêtements, des insectes et des acariens 

morts, des pollens, etc. 

Chaque scientifique apporte son analyse pour expliquer ce phénomène naturel indispensable à la vie 

sur Terre. 

Par contre, les particules fines polluantes chimiques produites par les humains constituent un 

problème majeur qui nuit à la santé des personnes. 

Voici comment les guides expliquent le fonctionnement de ce mécanisme. Il reste des zones d'ombre 

dans la formation des particules et l'impression laisse à penser, que tout le mystère de la provenance 

des particules n'a pas été découvert et compris pour son importance pour la vie humaine. 

Les guides disent : c'est un phénomène naturel indispensable à la vie sur votre planète. Sans ces 

particules qui permettent la vie, la lumière n'existerait pas, vos corps biologiques sont adaptés, les 

animaux et bien d'autres formes de vie de la même manière. 

Les particules sont de différentes couleurs, bleu, vert, marron, les toxiques souvent noirs ou 

rougeâtres. 

Lorsque vous examinez dans une pièce fermée comment bougent ces particules, vous avez 

l'impression qu'elle tombe du plafond, si vous faites des mouvements dans la pièce, très sensible par 

le déplacement, elles s'agiteront dans tous les sens, elles sont en mouvement, et se déposent aussi 

sur le sol. 

Les particules réagissent à l'énergie, qui est une vibration ondulatoire permettant un brassage 

homogène et permanent des particules et des molécules de gaz. 
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La grande majorité des particules viennent de la décomposition des végétaux de toute la planète et 

les vents malaxent le tout sur toute la Terre. 

Le problème vient de la pollution humaine qui irrite les voies respiratoires par des produits chimiques 

dangereux. 

Vous avez des particules si petites qu'elles peuvent passer à travers la matière. 

Même dans une cave fermée pendant des siècles, hermétique, vous trouvez de la poussière. Ces 

particules sont au niveau atomique et traversent le bois, le béton, certaines pierres, la peau, etc. 

Cependant, elles ne peuvent pas traverser les plastiques, comme des bouteilles, et certains alliages 

comme le cuivre, le plomb, l'étain, etc. et le verre. 

Vous trouvez aussi des molécules de gaz, d'oxygène, CO2, eau, méthane, ozone, etc. en suspension 

partout sur votre planète. 

Ces gaz sont invisibles à l’œil et leurs formes sont sphériques ou ovoïdes. Tout cet ensemble permet 

la vie sous toutes ses formes.  

Quand vous avez de la lumière du jour grâce au soleil ou artificiellement, c'est par l'intermédiaire de 

toutes ces particules qui reflètent les rayons et décomposent la lumière, sans quoi, vous auriez une 

nuit perpétuelle. 

Des phénomènes naturels observables avec vos yeux dans la vie de chaque jour vous entourent, mais 

vous ne prenez pas toujours le temps d'en comprendre le fonctionnement. Quand des gouttelettes 

d'eau microscopiques s'agglomèrent sur les particules et que la température extérieure baisse, vous 

avez la formation de brouillard. 

Beaucoup d'entre vous ont expérimenté la conduite dans le brouillard, et même se déplacer à pied 

dans un brouillard dense, combien il est difficile de voir nettement et sur une grande distance. 

La nuit c'est pire, avec un véhicule, vous devez utiliser des éclairages « antibrouillard ». L'humidité 

ambiante crée de microscopiques gouttelettes d'eau qui vont se fixer sur les particules. Par ce 

phénomène atmosphérique, les gouttelettes se refroidissent et changent de couleur et le prisme 

lumineux ne peut plus traverser les particules. 

Vous observez fort bien cette réalité la nuit, si vous projetez une lumière intense dans le brouillard, 

la lumière revient vers vous, elle ne peut pas traverser, votre champ de vision se trouve limité. Vous 

avez l'impression que de minuscules particules de neige virevoltent un peu partout autour de vous. 

Ce n'est qu'au moment où les rayons du soleil vont réchauffer l'atmosphère, que le brouillard se 

dissipera et disparaîtra, votre champ de vision sera libre. 

Vous connaissez cette expression, c'est un brouillard à couper au couteau, tellement il est dense, 

épais, surtout s'il est givré. 

Pourquoi il est important de comprendre ce phénomène naturel, c'est juste de la connaissance, cela 

ne changera pas votre vie. Cependant, comprendre la logique de votre environnement permet 

d'ouvrir les yeux, les petites choses insignifiantes à ce que vous pensez ont parfois une influence 

énorme dans votre vie, la connaissance de la nature est un éveil sur la connaissance du Divin. 

Vos yeux, votre vue, vous montrent-ils vraiment la réalité de la matière ou tout est-il déformé ? 
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Pourquoi vous intéresser aux particules de poussière et aux molécules de gaz qui sont omniprésents 

sur votre planète ? 

Quels sont vos liens avec ces virus que vous côtoyez depuis des millions d'années ? 

Les virus et certaines bactéries utilisent les particules et les molécules de gaz pour se véhiculer et se 

déplacer vers un lieu où ils pourront se répliquer. 

En réalité, une grande partie des virus s'introduisent dans votre univers que représente votre corps, 

vous les absorbez en grande quantité. Ce sont des milliards de virus chaque jour qui rentrent dans le 

corps humain, des animaux et des végétaux. Comme tous les organismes, ils sont soumis à la loi des 

attractions, et iront là où l'univers l'a décidé. 

Les virus traversent facilement votre épiderme, se faufilent dans vos yeux, la bouche et le nez. 

Puisque les êtres vivants utilisent la respiration, c'est par ce moyen qu'un grand nombre de virus 

pénétreront dans votre corps, et des milliards de particules diverses plus ou moins grosses aussi. 

Les virus et les bactéries sont des amis, ils ne sont pas un problème pour l'être humain. À 

l’inverse, les particules le sont, mais votre corps est adapté pour y faire face. 

Comment ? Le rôle des cils vibratiles bronchiques : 

Les cils vibratiles tapissent la paroi des bronches. Ce sont des cils microscopiques mobiles, revêtus 

de mucus, des milliards de cils battent de manière synchronisée 600 fois par minutes. Ils forment 

une sorte de tapis roulant ou « escalator » dont le rôle est de recueillir et de rejeter vers l'extérieur 

les poussières éventuellement inhalées. Vous trouvez également des cils an amont dans : 

→ Muqueuses nasales et cavité nasale 

→ le pharynx 

→ la trachée et des bronches 

Vous avez aussi des cils au niveau des yeux, pour vous protéger des particules et vos yeux s'auto 

nettoient en s'humidifiant. 

Tout est parfaitement prévu pour vous auto-nettoyer de toutes les agressions microscopiques 

extérieures pour vous préserver. 

Même des particules toxiques sont détruites, si elles ne sont pas en surnombre, elles ne sont pas 

rejetées naturellement, les globules blancs s'occuperont de les phagocyter. 

Vous le savez ; toutes les personnes qui sont fragiles des bronches et contractent des infections 

respiratoires, avec la plupart du temps des complications graves, devront être prudents avec l'excès 

des particules. 

Il est à noter qu'il y a beaucoup moins de particules en altitude, du moins celles qui sont toxiques, 

vous constatez vous-même, votre civilisation pollue considérablement votre planète. Certains sujets 

fragiles développent des maladies telles que : l’asthme, des bronchiolites, ce que vous appelez les 
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maladies chroniques respiratoires. Ces maladies pourraient être évitées si votre humanité voulait 

changer son mode de vie et de fonctionnement. 

Malheureusement, les conséquences dramatiques des dégâts des pollutions sont planétaires, et vos 

dirigeants se soucient peu de vos états de santé. Dans les faits, l'économie est supérieure aux dégâts 

engendrés par celle-ci, les malades seront pris en charge, ce qui permet aussi aux industries des 

médicaments de gagner beaucoup d'argent. 

Les maladies respiratoires sont une cause importante de mortalité et de morbidité, tant dans la 

population adulte que chez les enfants. Chez ces derniers, les maladies respiratoires représentent la 

première cause d'hospitalisation. De plus, un enfant résidant en zone urbaine fera, en moyenne durant 

ses premières années de vie, entre cinq et huit épisodes de maladies respiratoires aiguës, 

principalement des infections, tant au niveau des infections que d’autres symptômes respiratoires. 

Pour la plupart des êtres humains, ils ne seront sujets qu'à de petits problèmes pulmonaires. De temps 

à autre, quand leurs défenses immunitaires seront faibles, votre corps interne est construit d'une façon 

formidable, extraordinaire. Ce sont surtout les conditions physiques, intérieures et extérieures qui 

l'abîment et le détériorent. 

Pourquoi votre corps contient-il autant de virus, de bactéries et de micro-champignons ? 

Vous avez des alchimies et des interactions formidables : une collaboration, chacun a sa place. Vous 

avez dans votre corps une association biologique durable et réciproquement profitable entre les 

cellules et les virus principalement. 

Les guides expliquent que vous êtes semblables aux arbres et aux champignons. Vous vivez en 

symbiose avec les virus, les bactéries et tout un ensemble de micro-organismes. 

Les virus ont besoin des cellules pour se répliquer, et les cellules ont besoin des virus pour se 

multiplier. Des échanges énergétiques se font dans toutes les directions et de l'information aussi. 

Dans l'infiniment petit, tout est informationnel, ces échanges sont primordiaux, et permettent une 

adaptation du corps à son environnement. 

Les organes internes émettent des vibrations, avec leur propre fréquence, les virus sur la même 

fréquence vibratoire seront attirés vers l'endroit émetteur. Tout est question de dialogue biochimique 

et moléculaire, en réalité de la communication énergétique et vibratoire. Comme les arbres à leur 

manière communiquent avec leurs congénères, et sont en lien aussi par l'intermédiaire de leurs 

racines, à toute une toile de communication sur  de très grande distance. C'est le même principe pour 

les bactéries et les micro-champignons. 

Les défenses immunitaires sont semblables à des arbitres, des policiers, des éboueurs, elles veillent 

au maintien d'un équilibre parfait dans le cosmos du corps. 

Que se passe-t-il quand un virus ou une bactérie inconnue, non identifié, pénètre dans votre corps ? 

Les défenses immunitaires ont comme une cartographie des virus et des bactéries « amis », et si 

l'intrus a une vibration non conforme à votre organisme, non reconnu, les gardiens de l'équilibre vont 
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le phagocyter, et enregistrer dans leur mémoire sa vibration et la communiquer à l'ensemble des 

cellules défensives. 

Certains virus et bactéries sont très agressifs et très virulents, d’où des symptômes, fièvre et douleurs 

dans le corps. La lutte contre les agresseurs se fait rapidement, mais parfois cela demande quelques 

jours où vous serez malades, mal en point. 

Pourquoi y a-t-il de nouveaux virus et bactéries ?    

Les virus, les bactéries sont à votre image, ils évoluent et s’adaptent au milieu. Ils sont vos amis et 

leur évolution naturelle ne pose aucun problème. 

Cependant, cela est fort intéressant d'écouter les guides spirituels, car leurs connaissances en ce 

domaine sont précieuses. Pourquoi y a-t-il des bactéries ou virus méchants ?  

De nouveaux virus dans le sens : de virus augmenté. Les virus comme les bactéries ont cette capacité 

de s’adapter au terrain, où ils se modifient à une nouvelle situation, la science médicale appelle cette 

transformation « un variant ». 

Ainsi, les êtres humains manipulent les virus. Les guides disent que de tout temps, concernant les 

êtres humains vivant sur cette Terre, des manipulations génétiques ont été pratiqués sur l'homme. 

Et, cela depuis des milliers d'années.  

Par qui ? Des êtres d'autres dimensions, que l'on appelle extra-terrestres. 

Il est indéniable que ces êtres extra-terrestres, ont manipulé génétiquement certains virus et bactéries 

pour tuer et manipuler les hommes. De vos jours, les humanoïdes n'ont plus besoin d'intervenir 

directement, l'homme moderne a la science des virus. Ils restent dans l'ombre, pour les influencer et 

les diriger dans la voie du pire.  

Voici quelques exemples de manipulations génétiques sur des virus et des bactéries. 

Le bacille de la peste noire est une modification génétique d'une bactérie. 

Le bacille de la lèpre est aussi un produit génétique transformé pour contaminer l'être humain. 

Certains extra-terrestres sont merveilleux et d'autres sont malveillants. 

Pour les virus, c'est le même principe. Et, à l'heure actuelle, la connaissance des hommes est assez 

développée pour manipuler génétiquement des virus. 

Pour les bactéries, c'est beaucoup plus compliqué, cependant, le génie génétique technologique est 

très avancé dans le domaine des virus, même si certains gouvernements ont eu de l'aide directe et 

indirecte par des êtres d'autres dimensions, par influence psychique.  

La science biologique moléculaire travaille dans le domaine des armes bactériologiques, les gaz 

chimiques, comme le gaz sarin neurotoxique, et les manipulations des virus pour exterminer les 

humains. Le principe est de manipuler un virus, pour en faire un super virus pathogène, ou dans le 

langage des biologistes « un virus augmenté ». 
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La première guerre mondiale a permis d'expérimenter le gaz moutarde en condition réelle. Pendant 

la seconde guerre mondiale, les nazis ont utilisé des chambres à gaz pour exterminer des millions de 

juifs. 

Quand les européens, ont envahi et colonisé l'Amérique du Nord, les colons ont distribué aux 

autochtones amérindiens des couvertures comme cadeau, qui avaient servi à des personnes atteintes 

de la variole, et ce virus très contagieux que les défenses immunitaires des Indiens ne connaissaient 

pas, a décimé des centaines de milliers d'entre eux. 

Ces distributions de cadeaux empoissonnées ont été pensées par des hommes politiques européens 

de l'époque. 

Cependant, pour éradiquer encore plus de personnes et le faire discrètement, modifier des virus pour 

les rendre agressifs fut la réponse favorite pour certains gouvernements. 

Beaucoup de gouvernements ont des laboratoires militaires secrets, où ils mettent au point des armes 

virologiques pour tuer des peuples. 

Comme vous le voyez à l’heure actuelle, les laboratoires privés collaborent également dans la 

modification des virus, comme l'Institut Pasteur, pour modifier des virus et les rendre pathogènes 

pour l'homme. C'est devenu un véritable business pour tous ces labos, car ils produisent le poisson 

et l'antidote. Ils créent le chaos pour ensuite venir en sauveur. 

La première pandémie mondiale s'est produite à la fin de la première guerre mondiale. 

Sous le nom de « grippe espagnole ». 

Dans la réalité des faits, ce sont les biologistes militaires américains qui ont manipulé un virus H1N1, 

virus qui appartient au cochon, et qu'ils ont manipulé en incorporant des gènes dans sa membrane 

afin qu'il soit compatible avec l'homme. 

  

Les virus des animaux ne se transmettent pas aux humains parce que les virus des animaux n'ont 

pas le même taux vibratoire que ceux des hommes. 

Cependant, en ajoutant des gènes de virus pathogènes pour l'homme dans des virus qui infectent 

des animaux, les virus des animaux sont augmentés en taux vibratoire et peuvent ensuite 

facilement passer chez l'homme et créer un dysfonctionnement si l'être humain a une baisse 

immunitaire.  

Ce virus, comme beaucoup de virus, attaque les voies respiratoires. 

Ils ont inséré 3 gènes d'un virus de la pneumonie qui touche l'homme pour qu'il soit pathogène et 

mortel pour toutes les personnes qui ont des défenses immunitaires faibles. 

Fait intéressant, à cette époque, ce virus a été diffusé par campagne de vaccination. En Europe, par 

exemple, pays très touché, avec une population fatiguée au sortir de la guerre de 14 /18, un seul pays 

refusa la vaccination : la Grèce. 

On dénombra 3 cas de décès dû à cette infection respiratoire.  
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Dans certains pays, vous trouvez des laboratoires spéciaux, qui s’occupent de répertorier les virus, 

de les modifier, les mettent de côté, puis ils font des expérimentations sur des animaux et même des 

humains. 

C'est le cas des Chinois, des Anglais, des Américains, des Russes, des Français et des Israéliens. Les 

bactéries et les bacilles sont également manipulés par des laboratoires, les services secrets militaires 

sont très impliqués. Ce sont des armes de destruction massive. Escherichia coli ou E.coli a reçu des 

gènes de la serratia marcesens (qui touche les ruminants) et cette nouvelle bactérie est l’œuvre des 

Israéliens. 

Cette bactérie est mortelle et se développent principalement au niveau de l'appareil digestif. 

Ce sont les Américains, avec l'aide des Israéliens, la CIA et Le Mossad, les services secrets, qui 

contrôlent ce domaine en dehors de toute légalité. 

Les Américains sont à l'origine du virus Ebola. C'est une expérimentation, une expérience, une arme 

pour tuer des masses, inventée pour détruire l'URSS. 

Ils ont utilisé un animal, le Paelagus Marjorita, un lapin sauvage, un mammifère, un lapin africain 

pour diffuser ce virus. 

Ce virus, à son début, est sur une base du virus de la fièvre hémorragique, déjà manipulé par des 

êtres d'une autre dimension. 

Les Américains ont utilisé ce virus et ont rajouté des gènes de H1N1, de la première mouture utilisée 

pour la grippe espagnole. Ils ont aussi rajouté un gène de l'hémophilie dans ce virus.  

Puis, ils l'ont inoculé à 9 lapins sauvages que des africains consomment parfois. 

C'est un virus très agressif et qui tue rapidement. Il n’empêche qu'ils ont créé un anti-viral injectable, 

pour pallier leur propre contamination. 

Il faut l'injecter dès les premiers symptômes,  les Américains et les Russes possèdent cet antidote. 

Le système immunitaire n'a pas le temps de lutter contre une telle agressivité. La mort se fait par 

hémorragie interne. 

De plus, les virus manipulés évoluent naturellement et s'adaptent à l’environnement. 

Les virus s'adaptent en permanence et à grande vitesse, c'est ce que vous appelez des « variants ». 

C'est ainsi que vous pouvez tomber malade et avoir deux fois les mêmes symptômes, car le virus a 

muté et il devient encore plus agressif. Il n’empêche que le corps humain s’adapte aussi aux variants 

et sera trouver une parade pour se protéger. 

Le virus de l'hépatique B est un virus manipulé par les Américains et les Israéliens.  

L'hépatite B et C sont des pathologies causées par des virus que les Russes ont aussi manipulés. Ce 

sont les biologistes russes, et le KGB, qui ont répandu ces virus qui attaquent le foie et la lymphe. 

Les virus du papillomavirus sont des virus à ARN, il existe plusieurs familles de type papillomavirus. 

L'Institut Pasteur a travaillé sur la création d'un vaccin anti-papillomavirus. 

Ce vaccin est dangereux et les effets secondaires sont catastrophiques. 

De nombreuses jeunes filles sont décédées des suites d'une vaccination et d'autres ont contracté des 

pathologies secondaires invalidantes. 
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La plupart des adjuvants sont mortifères, comme le sulfate d'hydroxyphosphate d'aluminium. 

L’ARS, haute autorité de santé, recommande la vaccination contre les papillomavirus aux garçons, 

c'est dramatique ! 

Le dernier rapport pharmacovigilance sur le Gardasil (marque du vaccin), période du 21/09/2015 au 

30/06/2018, fait état de 332 effets indésirables graves. Parmi ces effets secondaires sévères, 18% 

relevaient d'affection du système nerveux et 49 cas de maladies auto-immunes ont été identifiés. 

Il est aussi intéressant de constater qu'une injection pour le vaccin du papillomavirus coûte plus de 

100 €. Le vaccin contre le papillomavirus s'appelle le Gardasil et il est commercialisé par la firme 

Merck & Co, aux États-Unis et par la JV Sanofi Pasteur MSD en Europe. 

Les laboratoires, Sanofi a distribué 3,773 milliards d'euros à ses actionnaires en 2018. 

Inutile de faire des commentaires, peut-on comprendre de tels esprits criminels ? 

Vous comprenez la pensée profonde de ces laboratoires de la mort, qui vendent leur poison en toute 

légalité, avec le truchement d’États et des  gouvernements, dont un grand nombre de dirigeants ont 

des conflits d’intérêts importants. 

La vérité est devant vos yeux, les gouvernements, en plus de vous manipuler, ne vous veulent pas 

du bien. En prenez-vous enfin conscience pour sortir de votre léthargie et affirmer avec force votre 

NON ! 

Faites preuve de discernement, et ne donnez pas votre pouvoir à personne.   

Le monde se bat tous les ans avec des virus dit de la grippe saisonnière. 

Tous les ans, les laboratoires vendent de nouveaux vaccins contre cette soi-disant, grippe. Qu'ils 

manipulent génétiquement encore une fois, ces nouveaux virus qui sont ensuite épandus par des 

drones ? 

Comme vous le découvrez chaque jour, par les médias dominants des états, la propagande, la 

manipulation fait rage pour désinformer les êtres humains, afin qu'ils s'enferment dans la peur. Une 

personne qui vit dans la peur et l'ignorance est prête à tout accepter et même l’inacceptable. 

Vous voyez la folie des hommes avec l'arrivée d'un nouveau virus, la Covid-19 et ses innombrables 

variants qui viennent d'un peu partout, en réalité ces variants arrangent bien les organes de santé des 

pays qui prennent des mesures liberticides pour imposer des mesures ignobles contre des êtres 

humains. Ce virus manipulé par des laboratoires, avec le consentement de plusieurs états et 

gouvernements, pour manipuler la population mondiale. Les mesures prises sont des mesures 

liberticides et dictatoriales, pour contraindre les habitants de cette planète à rester chez eux, toujours 

par la menace, par la peur, de la violence, de la propagande médiatique contrôlée par les états et les 

militaires de cette planète. 

Ceci est le résultat de l'ignorance de l'homme, de donner son pouvoir de choisir. En 

réalité, l'humain ne récolte que ce qu'il a semé, il a vendu sa liberté. 
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                         Notes et réflexions personnelles 

→ As-tu compris ce que signifie pardonner pour toi ? 

→ Reste-t-il encore dans ton cœur des zones d’ombre que tu n’as pas enlevées ? 

→ Si tu avais une lettre à écrire pour une personne qui t’a blessé, que lui dirais-tu pour faire la paix 

avec elle ? 

→ L’amour ce n’est pas posséder, l’amour c’est le partage. Sais-tu partager ton amour ? 
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Chapitre 59 

                                          
                                   L'alimentation 

Votre corps a besoin de carburant énergétique, vous devez ainsi vous nourrir avec de bons aliments 

et une eau propre et vibratoire. Tout ce que vous absorbez par la bouche pour le bon fonctionnement 

du corps maintient votre véhicule en bon état de marche et doit être, absolument de bonne qualité. 

Les aliments que vous ingérez produisent du glucose qui permet d'entretenir vos organes et 

principalement le cerveau. Il est préférable de manger moins, mais ce qui rentre par votre bouche 

soit d’excellente qualité. 

À votre époque, se nourrir est une vraie gageure, vous avez suffisamment d'aliments diversifiés, 

mais, même dans ce domaine, vous avez donné votre pouvoir à des industries agroalimentaires 

qui produisent à votre place votre nourriture, de très mauvaise qualité, que vous n’achetez bon 

marché, mais vous n’imaginez pas ce que vous ingurgitez. 

Les additifs alimentaires : 

Dans les préparations industrielles, aussi dans des produits dits bio. Vous trouvez un ensemble 

d’additifs nuisibles et inutiles pour le bon fonctionnement de votre corps qui, avec les années, auront 

un effet majeur indésirable dans votre corps. 

Les additifs, y compris lorsqu'ils sont soupçonnés d'être toxique pour l'organisme, sont partout dans 

les aliments transformés, au niveau mondial et d'autant plus dans les pays dit industrialisés, les 

consommateurs en consomment une quantité effrayante, la nourriture est devenue mondialisée, et se 

retrouvent un peu partout quelque que soit le pays, ces produits industriels circulent partout sur la 

planète. 

Dans les pays industrialisés d'occident, mais aussi, en Chine, en Russie, les personnes ingèrent 4kilos 

d'additifs alimentaires chaque année et dans certains pays comme la France beaucoup plus. 

Sur les emballages, vous les trouvez sous l'appellation E 471, E 250, E 451 ou E 542. De leurs vrais 

noms : mono ou diglycérides d'acide gras, nitrite de sodium ou encore polyphosphates. Leur point 

commun ? Ils sont classés « peu recommandables » voire « à éviter » selon l'évaluation des additifs 

alimentaires, car dangereux, voire toxique pour le corps humain et les animaux. 

Pourtant, ces additifs sont utilisés couramment par l'industrie agroalimentaire pour augmenter le goût 

et la durée des produits préparés, même s'ils en connaissent la dangerosité, la toxicité,  l'Europe, les 

gouvernements de tous les pays, autorisent leur utilisation, cela même dans certains produits labellisé 

« bio ». 

Selon les différentes études que des associations organisent pour mettre en exergue la dangerosité 

des additifs, il y a vraiment matière à s'inquiéter pour votre santé. 

Ces additifs, qui servent de conservateur, d'exhausteurs de saveur ou d'agent de texture, sont pour 

certains connus pour leurs effets délétères pour la santé à long terme.  
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L'amidon modifié, par exemple, qui permet de retenir l'eau, listé sous la forme E 1440, est connu 

pour favoriser les maladies cardiovasculaires et rénales. Cet additif accentuera un problème 

pathologique cardiovasculaire déjà installé dans le corps, seulement la personne n’en a pas 

conscience. 

Les personnes ont tendance à acheter leur nourriture déjà prête, c’est un gain de temps, une facilité 

de préparation, mais elles ne prennent pas la peine de lire la composition, même si la composition 

est listée sur les emballages. 

Les industriels tâchent de vous rassurer, depuis quelques années, en pensant que les quantités de ces 

additifs de synthèse sont infimes, les résultats des études réalisées, par les associations de 

consommateurs et non par les industriels sont inquiétants. 

En réalité, vous ingérez quotidiennement jusqu’à 115,5 milligrammes par kilo de poids corporel de 

ces substances. Soit pour un européen de corpulence moyenne (72,4 kilos), 11,3 gr d'additif. Mine 

de rien, c'est l'équivalent de deux morceaux de sucre. 

Des milliers de produits ont été testés en laboratoires par des chercheurs français. Les données 

fournies par les agences expertes ont été analysées et croisées avec les déclarations de consommation 

alimentaire de 106 000 français. 

Bien entendu, toutes les personnes vivant dans les pays industrialisés ne consomment pas autant 

d'additifs. Mais certains en consomment beaucoup plus ! Les 5 % les plus exposées, les familles et 

personnes modestes, avalent en moyenne 25 gr par jour, soit dix kilos d'additifs par an. 

Certains additifs sont particulièrement utilisés, c’est le cas du glutamate de sodium. 

Cet additif d'origine végétale est obtenu par la fermentation de l'amidon de pomme de terre ou de 

tomate. 

Son appellation est glutamate de sodium ou monosodique est le sel sodique de l'acide 

glutamique, l'un des acides aminés non essentiels les plus abondants dans la nature. C'est un 

exhausteur de goût E 621. C'est sa surconsommation qui fait le poison. 

Le glutamate de sodium se cache partout, y compris dans les jus de fruits, certains fromages ou 

conserves de légumes, de poissons et bouillons en cube, dans les hamburgers, les viennoiseries, 

chips, le coca-cola, boissons gazeuses, la sauce soja, les plats de la cuisine asiatique, dans le sel, le 

poivre, l'huile, etc. 

Le glutamate de sodium joue un rôle dans le développement de maladies neurodégénératives 

provoquant la destruction des cellules nerveuses, effet neurotoxique pouvant accentuer des 

complications déjà existante de pathologies, par exemple : la maladie d'Alzheimer, de Parkinson, 

ou de la sclérose en plaques. Il stimule l'appétit et serait en partie responsable du surpoids.  

Il entraîne aussi une forte hausse du taux d'insuline fabriquée par le pancréas, et contribue à 

augmenter les risques du diabète de type 2. 

Rien n'oblige les industriels à signaler sa présence de manière littérale. Le glutamate de sodium se 

retrouve donc sur la liste des ingrédients sous l'appellation « extrait de levure », « arômes » ou encore 

« extrait de soja », « protéines texturées », etc. 
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Vous le comprenez, les industriels s'exemptent d'écrire tous les ingrédients, surtout ceux qui sont 

dangereux, nocifs. Les pouvoirs publics tolèrent ces pratiques et même les cachent, de fort intérêts 

financiers sont en jeu, aussi ce qui est sournois et pervers. C'est de provoquer progressivement des 

problèmes de santé sur les personnes, ce qui permet aux entreprises pharmaceutiques de ventre leurs 

remèdes pour les guérir. Une belle complicité pour se faire travailler mutuellement et s'enrichir sur 

le malheur des masses. 

Pourquoi les gouvernements autorisent-ils, de telles pratiques dangereuses pour l'être humain ? Ne 

pourraient-ils pas faire interdire les additifs et autres constituants chimiques mortifères que les 

industries utilisent pour l'alimentation humaine ? 

Vous ne devez pas faire confiance à tous ces menteurs qui, sous une apparence d'ange, ont un cœur 

de pierre et noir comme la suie. Le mensonge est quotidien dans leur bouche, ils aiment vous flatter, 

ils sont égotistes, le meurtre fait partie de leur ADN, que ceux qui ont du discernement écoutent la 

parole. 

Les dirigeants de ces entreprises ne vous considèrent que comme du bétail, vous êtes leur revenu et 

gagne-pain. 

L'intelligence ne vient pas de la matière, la véritable intelligence vient du cœur par l'intermédiaire 

d'une conscience ouverte, les actions sont d'amour et cette lumière éclaire l'être dans sa bonté. 

Pouvez-vous donner des champignons vénéneux à l'enfant que vous aimez ? 

Seriez-vous perturbés de vendre un produit, un remède alors que vous savez, ce que vous 

vendez rend malade et pourra tuer avec le temps un être humain ? Seuls les criminels n'ont plus 

d'émotion, leur but est le pouvoir et le gain. 

Beaucoup de vos entreprises agroalimentaires vous empoisonnent lentement avec la complicité de 

vos gouvernements, soyez honnêtes avec vous-même. Vous pouvez si vous le voulez changer ce 

paradigme en abandonnant ces fabricants de mort, tournez-vous vers la simplicité de la nature, et 

réapprenez à être autonome, ou regroupez-vous avec des personnes qui ont une conscience d'amour.  

Vous saisissez l'importance de reprendre votre pouvoir dans le domaine de ce que vous mettez dans 

votre bouche. Vous devez acheter des produits bruts, et les préparer vous-même. 

Apprenez à cuisiner, apprenez vos enfants à aimer composer un repas, avec amour. 

Votre santé vous appartient, quand vous avez la connaissance, vous devenez autonome, vous n'avez 

plus besoin des autres pour vous satisfaire. Reprenez votre liberté de pensée, de création, votre 

bonheur en sera bien plus grand. 

Votre nourriture est souvent polluée par le mode de production industrielle, les agriculteurs sont des 

industriels pour produire en masse. Ils ne cherchent pas la qualité du produit, ils utilisent des produits 

chimiques dangereux pour l'homme et les animaux, tous ces traitements phytosanitaires servent pour 

produire du profit et non de la qualité.  

Les céréales, les tubercules, les fruits, etc., enfin tout ce qui est industrialisé est seulement une 

production fondée sur le profit. 

Il est préférable de faire preuve de discernement et d'aller vers les véritables « paysans » qui 

respectent leur environnement, la terre, la vie animale sous toutes ces formes. Ils ont une conscience, 
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fond leur travail avec amour, savent raisonner avec leur esprit. Leurs produits sont bons, sains et 

vibratoires. 

C'est vers eux que vous devez vous diriger, et même les aider en collaborant avec eux. C'est de la 

logique, si vous avez le temps de faire un potager, faites-le, avoir un minimum d'autonomie en ce 

domaine est précieux, seulement une grande majorité de personnes vivent dans des villes et n'ont 

pas accès à un jardin. 

Il est bien sûr préférable d'acheter des produits frais et non traités, malencontreusement, dans le 

domaine des « produits bio », ou naturel, sans produit chimique ou trop transformé, le coût d'achat 

est exorbitant. 

Dans un dernier rapport commandé par les ministères en charge de la transition écologique, de 

l’Agriculture et de la recherche à l'INRAE et l’Ifremer, ces organismes signalent que certains 

pesticides sont aussi à l'origine de l’émergence de bactéries résistantes aux antibiotiques. Cela 

constitue une menace « sur la santé mondiale, la sécurité alimentaire et le développement » selon 

l’Organisation mondiale de la Santé. Les scientifiques impliqués dans les recherches soulignent 

l'importance d'étudier cette antibiorésistance dans les écosystèmes marins, et pas uniquement dans 

l’agriculture.  

Comment cela se traduit-il ? Antibiorésistance : des pesticides responsables d’un microbiome du sol 

plus résistant aux antibiotiques 

L’antibiorésistance n'est pas un sujet banal : des patients meurent chaque année en Europe d'un 

manque d'efficacité des antibiotiques, dû à leur usage abusif, selon l’étude Burden réalisée en 2019. 

Depuis, plusieurs études ont confirmé le rôle des pesticides dans le développement de bactéries 

résistantes aux antibiotiques. Certains herbicides et fongicides nuisent à la diversité du microbiome 

des sols et de vos aliments, et au contraire, favorisent le développement des bactéries résistantes aux 

antibiotiques, détectées dans les sources d’eau à proximité des cultures.  

Des zones côtières touchées par les pesticides. Les pesticides sont présents jusqu'en mer. Là, ils ne 

sont pas seulement amenés depuis les cultures, ils sont aussi utilisés dans le cadre des sports 

nautiques. Le cuivre, par exemple, est un biocide antisalissure employé sur les coques de bateaux. 

Ce produit agirait comme un « sélectionneur de bactéries antibiorésistantes » particulièrement 

puissant. 
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Traitements phytosanitaires dans des rizières 

Pouvez-vous continuer à concevoir une agriculture de cette sorte comme vos yeux la voient, vos 

champs sont marqués par les traces des roues des tracteurs qui ont répandu leurs poisons chimiques. 

 

Il coûte plus cher d'acheter des produits qui n'ont eu aucun traitement que ceux qui ont été 

pulvérisés par du poison !  

Ne pensez pas que les magasins biologiques soit des philanthropes avec le cœur sur la main, ces 

groupes font beaucoup de profit, comme les grands centres commerciaux. 

Certains de vos produits bios, que vous achetez fort cher, sont aussi produits dans des pays à bas 

coût, où les conditions de travail sont esclavagistes. 

La réalité est effrayante, l'humain devient un vautour, sans aucune éthique, simplement pour 

s'enrichir. 

Ne pensez pas que les produits bio soient tous bio, vous devez faire preuve de vigilance, il y a des 

fraudes, des contrefaçons, ne faites pas confiance aveuglément à tous les producteurs 

agroalimentaires qui produisent du bio en masse. Lisez toujours les étiquettes surtout pour tous les 

produits préparés, même dans les produits bios l'utilisation d'additifs alimentaires est permise. 

Comme vous l'avez compris, il est préférable de confectionner soi-même ses repas avec des produits 

non raffinés, ou pas trop raffinés. 
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Qu'est-ce qu'un produit raffiné ? 

C'est souvent ce que vous donnez aux bébés quand ils commencent à s'alimenter en nourriture solide 

: des compotes de fruits, de la purée de végétaux, etc. 

Les produits trop raffinés perdent toute leur consistance énergétique, les minéraux et vitamines sont 

en parties détruites, ce qui en fait des produits à très faible valeur énergétique. 

Comme vous le voyez, beaucoup de famille utilisent des mixeurs, plus vous mixez un aliment, plus, 

vous le déstructurez, vous faites éclater les molécules et sa valeur nutritionnelle s’effondre. 

Si vous prenez, par exemple, une compote de fruits, vous la faites cuire et ensuite, vous écrasez les 

fruits, un peu comme avec un pilon. Vous respectez en partie la valeur énergétique de l'aliment, le 

parfum de l'aliment est plus puissant. À inverse, si vous les mixez à grande vitesse (vitesse turbo), 

vous détruisez la totalité de sa valeur énergétique et le goût aussi sera moindre. 

C'est le même principe pour les farines et les céréales. 

Vous ne devez consommer que des farines complètes ou semi complètes, quand vous mangez du riz, 

du blé, ou d'autres céréales, elles doivent avoir leurs écorces. 

Les farines dites blanches que vous utilisez pour faire du pain et des gâteaux sont de très mauvaises 

en qualité, elles sont beaucoup trop acides, de bas de gamme et avec les années provoquent des 

inflammations dans votre corps biologique. 

Comme vous le voyez, se nourrir est simple, cuisiner se fait en conscience, dans la joie et avec 

amour. 

Vous devez comprendre les interactions de votre mouvement sur votre alimentation. Se 

préparer un repas à soi-même ou à un groupe doit se faire avec plaisir, sans quoi vous polluez 

vibratoirement ce que vous cuisinez et ingérer. 

Vous comprenez l'importance de nettoyer l'eau et la nourriture énergétiquement avant de l'ingérer. 

Vous devez apprendre à manger lentement et en petite quantité, et surtout bien mâcher, ce qui 

prépare le bol alimentaire à être traité par l'estomac et tout l’appareil digestif. 

Beaucoup d'entre vous mangez trop, trop vite, vous avalez, ensuite votre système digestif peut se 

fatiguer et vous aurez des ennuis gastriques ou autres. 

Votre planète est conçue pour produire une variété incalculable d'aliment végétal, de fruits, des fruits 

à coque, des tubercules, etc., et il y en a  vraiment pour tout le monde. 

Vous avez un manque chronique d'équilibre sur votre planète dans le domaine de l'alimentation. 

Ce problème est l’œuvre de l'organisation de vos sociétés qui font passer le profit avant la vie 

humaine. Beaucoup d'injustice dans le partage des produits de votre planète, mais en vérité, même 

dans les pays où sévit une famine, elle est provoquée pour des considérations politiques, c'est du 

calcul technocratique. Ces puissants qui dirigent des pays pauvres sont fort riches,et ils trouvent 

beaucoup d'argent pour se procurer des armes. Comme vous l'avez compris, créer et entretenir une 

famine est provoqué pour manipuler les foules dans un esclavage, et arriver à son but, les dictateurs 

sont maîtres dans l'art de faire souffrir.  
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Vous traverserez une grande famine, elle sera globale, planétaire, bien entendu à son 

commencement. Elle sera provoquée, avec la spéculation boursière, néanmoins les puissants ne 

contrôlent pas les conditions climatiques. Vous apprendrez à apprécier ce que vous aurez dans votre 

assiette, il n’y aura pas suffisamment de nourriture pour chacun et la nourriture que vous pourrez 

acheter, coûtera bien cher. N’ayez pas peur, les justes sont précieux aux yeux de La Source, ayez 

seulement la foi, et vous resterez en vie. 

Acidité du corps, un danger pour l'eau du corps : 

Votre corps biologique est constitué de plus de 70 % d'eau, vous comprenez la corrélation si votre 

corps a un excès d'acidité, ce qui brûle, dissous, avec les années d'alimentation trop acidifiée, vous 

usez vos organes, vos cartilages, vos tendons, vos nerfs, vous déminéralisez vos os, etc. Vous créez 

un grand nombre de dégâts en abîmant votre corps biologique. Les émotions négatives, les 

ruminations, les stress et les peurs accentuent beaucoup l'acidité du corps. 

Lorsque le pH (témoin de l’acidité) avoisine les 7,3 - 7,4, le corps se trouve dans un équilibre adéquat 

et tous les systèmes de l'organisme fonctionnent correctement. Lorsque ce pH diminue, l’organisme 

devient acide, c’est ce que l’on appelle l’acidose. Un corps acidifié dépense beaucoup d’énergie et 

de minéraux pour rétablir l’équilibre, question de survie.  

L’acidose affaiblit le corps : 

Pour maintenir son pH dans des limites très étroites, le corps est doté de systèmes régulateurs très 

performants, les systèmes tampons. Lorsque l’acidité est trop importante, ces derniers sont 

excessivement sollicités et l’organisme finit par utiliser des minéraux présents dans les muscles et 

les tendons pour rétablir l’équilibre. Si le déséquilibre perdure, il va se servir des minéraux stockés 

dans les os. Des symptômes apparaissent : une grande fatigue, des brûlures d’estomac, des douleurs 

articulaires chroniques, des tendinites et des crampes, des palpitations musculaires ou des 

tremblements sont les symptômes d’un organisme trop acide.  

À long terme, le corps se déminéralise : les os sont fragilisés et cassants, les muscles affaiblis, la 

tension artérielle peut augmenter, le système immunitaire est moins efficace et la fatigue s’installe. 

Tous les médicaments allopathiques contiennent des substances acides, les médicaments chimiques 

sont exagérément acides et provoquent de nombreux effets secondaires qui détruisent rapidement 

les bactéries dans les muqueuses au niveau du système digestif. D’où la réflexion des remèdes moins 

agressive pour l'organisme. 

Pour réduire l’acidité, le corps a besoin de fibres. Elles sont présentes dans les épices, les oléagineux 

aussi dans les fruits et légumes. Les graines d’avoine ou de lin sont aussi une source intéressante.   
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Réduisez les farines blanches : 

Comme le sucre et le sel blanc, les farines blanches sont des farines raffinées qui ont subi des 

processus de nettoyage et de blanchissement qui leur font perdre leur nutriment. Les aliments raffinés 

n’ont pas grand intérêt nutritionnel. Ils sont pauvres en fibres et nutriments tandis qu’ils sont 

riches en énergie. Les alcools forts sont à éviter, à proscrire, un peu de vin sans sulfite peut être pris 

si vous voulez vous faire plaisir, en conscience. 

Consommez des légumes crus : 

Privilégiez les céréales complètes plutôt que les raffinées, mais surtout, faites la part belle aux 

légumes. Les céréales complètes contiennent de l’acide phytique, une molécule qui bloque la 

disponibilité de certains micronutriments (pour la croissance de la plante). Il faut donc aller les 

chercher dans les végétaux crus qui regorgent de vitamine, de minéraux, d’oligo-éléments, 

d’antioxydants, de fibres alimentaires, de chlorophylle, d’oxygène et en enzymes naturels, des 

nutriments qui permettent d’éliminer les déchets accumulés dans l’organisme, de protéger votre 

système immunitaire et de tenir éloignées de nombreuses maladies. 

Diminuez les protéines animales : 

Réduisez considérablement votre consommation de viande et de poisson, spécialement la viande 

rouge et transformée comme le bœuf et les charcuteries. Soupçonnées d’être probablement 

cancérogènes par l’OMS (enfin une vérité), aussi les poissons d’élevage dont l’alimentation est de 

piètre qualité. Sinon, misez surtout sur les viandes et les poissons bios !  

Plusieurs fois par semaine, concoctez-vous des repas végétariens, notamment le soir, car les 

protéines animales sont plus difficiles à digérer (votre sommeil n’en sera que meilleur). L’excès de 

viande entraîne un taux important d’acide urique, phosphorique et sulfurique, de forts acides qu’il 

est compliqué d’éliminer. Remplacez-les par des légumineuses. S'alimenter dans votre société n'est 

pas simple, vous êtes tellement influencés pour des propagandes commerciales, avec vos croyances 

sociétales et de votre famille. Vous devez réapprendre à vous nourrir en conscience et ingérer 

seulement ce que votre corps veut, votre corps a sa propre intelligence, ayez le réflexe 

d'interroger votre corps pour connaître ce qu'il aime et ce qu'il n'aime pas. Surtout, n'oubliez pas, 

ne vous forcez jamais à manger ce que vous ne désirez pas, ne forcez pas un enfant, sachez que 

vous êtes libres de consommer ce qu'il vous plaît, ne tombez pas dans la norme. Ce que les 

nutritionnistes recommandent n’est pas en harmonie avec votre biotope subtil, vous êtes uniques et 

votre corps aussi, sachez lui faire plaisir et il vous le rendra avec merveille. Tous ceux qui se disent 

des experts dans le domaine de l'alimentation n'ont pas toujours une conscience libre. Les vérités des 

spécialistes dans l'alimentation sont souvent les mêmes que les laboratoires pharmaceutiques, là 

aussi, vous ne devez notamment pas donner votre pouvoir. Vous avez votre discernement, écoutez 

votre corps, votre intuition, apprenez à utiliser le texte de réponse musculaire pour comprendre 

pourquoi cet aliment plutôt qu'un autre est accepté ou rejeté par votre corps, alors que celui-ci ne 

l’est pas. 
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Plus vous apprendrez à vous connaître et à enseigner vos enfants dans cette autonomie culinaire 

extraordinaire que vous aimez tellement partager entre amis, avec votre famille, plus vous serez 

reconnaissants à Gaïa. Votre Mère nourricière a tout prévu afin que votre expérience dans un corps 

charnel soit heureux, en bonne santé, pour une expression totale de votre âme. 

L'essentiel des minéraux : 

Vous devez avoir minimum de connaissance dans les minéraux dont votre corps a besoin. Voici les 

principaux. 

1 ► Le calcium : 

Le calcium est le minéral le plus abondant dans le corps dont 99 % est localisé au niveau des os et 

des dents. Il est principalement connu pour son rôle dans la construction des os, mais participe 

également à la contraction musculaire, à la coagulation sanguine, aux échanges cellulaires, à la 

neurotransmission ou encore au métabolisme énergétique. 

Il est à noter la synergie entre le calcium et la vitamine D. En effet, la vitamine D contribue à la 

bonne assimilation du calcium par l’organisme.  

Le calcium dans vos sociétés est apporté dans l’alimentation, surtout pas dans les produits laitiers, 

les laitages sont dangereux et non essentiels à l'homme, privilégiez les aliments végétaux ; vous 

le trouvez dans les pois chiches, les haricots secs, les lentilles, les épinards, le cresson et les fruits 

secs tels que les amandes, les noisettes, les figues, les abricots, etc, certaines eaux minérales utilisées 

comme complément peuvent aussi pallier certaines carences en calcium, à utiliser dans une durée 

limité pour éviter un engorgement des minéraux au niveau des reins et de la vésicule biliaire. 

2 ► Le fer : 

Le fer joue un rôle majeur comme constituant de l’hémoglobine, une protéine des globules rouges 

en charge du transport de l’oxygène des poumons vers les cellules de l’organisme. Il intervient 

également dans le processus de division cellulaire. 

À noter que certains éléments influencent l’assimilation du fer. La vitamine C va, par exemple, 

favoriser l’absorption du fer. On retrouve du fer dans de nombreux aliments. Malgré tout, son 

absorption peut être faible (de 30 à 1 %) selon le type d’aliment consommé. Le fer favorise 

l’oxygénation du sang, des cellules et des muscles. En entrant dans la composition de l’hémoglobine, 

il contribue au transport de l’oxygène de l’air inspiré vers tous les organes du corps. 

Il est indispensable au bon fonctionnement du système immunitaire. 

Le fer contribue au développement et au maintien de la fonction cognitive comme la concentration, 

la mémoire ou encore l’apprentissage. Il aide également à réduire la fatigue. On retrouve du fer dans 

de nombreux aliments. Malgré tout, son absorption peut être faible (de 30 à 1 %) selon le type 

d’aliment consommé.  
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Aliments qui en contiennent le plus : lentilles cuites, haricots verts cuits, épinards cuits, pistaches, 

amandes, petits pois cuits, mâche, les haricots secs, flocons d'avoine, tofu, légumes à feuilles vertes, 

chocolat noir (en petite quantité) ou abricots secs sont autant d'aliments riches en fer. Le corps 

absorbe mieux le fer non héminique lorsqu'on consomme des aliments riches en vitamine C lors du 

même repas. 

3 ► Le magnésium :  

C’est l’un des minéraux les plus abondants de l’organisme dont la moitié se situe au niveau des os. 

Utile aux adultes comme aux enfants, le magnésium est reconnu principalement pour son rôle dans 

le système nerveux et son action sur la contraction des muscles.  

Il est impliqué dans de nombreuses fonctions de l’organisme des enfants et des adultes : il contribue 

à réduire la fatigue, aide au fonctionnement normal du système nerveux, participe à des fonctions 

psychologiques normales telles que la concentration, le raisonnement ou encore la mémoire. 

On retrouve jusqu’à 24 gr de magnésium dans le corps, dont environ 65 % est stocké au niveau des 

os qui représentent un réservoir en partie mobilisable en cas de besoin. On retrouve également une 

certaine quantité de magnésium au niveau des muscles et de certains organes comme le foie, le cœur 

ou les reins.  

Le magnésium est l’un des minéraux les plus complets, et ses propriétés sont nombreuses : 

Le magnésium contribue à réduire la fatigue, participe à l’équilibre électrolytique. 

Il intervient dans le métabolisme énergétique. Le magnésium contribue aux fonctionnements du 

système nerveux et musculaire et aide au maintien de l’ossature et des dents.  

On trouve du magnésium dans de nombreux aliments, principalement dans le chocolat. On le 

retrouve également dans les céréales complètes avec leurs écorces, les légumineuses (haricots secs, 

lentilles, etc.), les légumes verts foncés et les fruits secs, les fruits oléagineux comme la noix, etc. 

Il est à noter que certaines eaux minérales peuvent être une source de magnésium, seulement si vous 

êtes en carence et pendant un temps. Les excès en magnésium créent de petits cristaux qui peuvent 

poser un problème à vos reins et à la vésicule biliaire, formation de petits cailloux. 

4 ►Le zinc :  

Le zinc est célèbre pour son action bénéfique sur la peau (produits cosmétiques), sur le maintien des 

cheveux, des ongles et des os. Le zinc, en tant qu’antioxydant, intervient également dans la 

protection de l’organisme contre les radicaux libres, qui interviennent dans le processus de 

vieillissement cellulaire. Il est un excellent antioxydant (à l’instar du sélénium et la vitamine C) et 

joue un rôle important dans le maintien des défenses immunitaires, la synthèse des protéines et la 

qualité de la peau. Il est apporté par l’alimentation et présent en faibles quantités dans le corps, mais 

n’est pas stocké par l’organisme. Le zinc est principalement connu pour son action sur la peau, les 

ongles et les cheveux, et pour ses propriétés anti-oxydantes en aidant à protéger les cellules contre 
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le stress oxydatif. Également, le zinc a également une action sur le système immunitaire et la fonction 

cognitive, il joue un rôle dans la synthèse des protéines et dans le maintien d’une vision normale.  

Les aliments riches en zinc sont nombreux : Noix de Pécan. Cacao. Amande. Noix. Noisette. 

Pastèque (melon d'eau), Pistache, Noix de muscade. D'autres aliments comme les épinards, les 

graines de lin ou les graines de citrouille peuvent aussi être intégrés dans le menu pour combler les 

apports quotidiens en zinc. Parmi les légumes les plus riches en Zinc, on retrouve les champignons 

shiitake  et le cœur de Palmier. Végétaux les plus riches en zinc : germes de blé, sésame, graines de 

pavot, lichen de mer, champignons shiitake, graines de courge, basilic séché, thym séché.  

5 ► Le cuivre : 

Le cuivre intervient dans un grand nombre de réactions dans le corps, car il est indispensable à de 

nombreuses enzymes. Il intervient notamment dans le maintien des tissus conjonctifs et des os ou 

encore dans le fonctionnement du système immunitaire. Il existe dans l’organisme 75 à 100 mg de 

cuivre sous différentes formes, dont 40 % dans le squelette, 24 % dans les muscles, 9 % dans le foie 

et 6 % au niveau du cerveau. Il est surtout lié à des acides aminés ou à des protéines. Le cuivre 

contribue à la pigmentation de la peau et des cheveux. Il intervient aussi dans le transport du fer dans 

l’organisme et aide au bon fonctionnement du système nerveux. Le cuivre participe au maintien des 

tissus conjonctifs normaux et contribue au bon fonctionnement du système immunitaire. 

Le cuivre agit comme un antioxydant puisqu’il contribue à protéger les cellules contre le stress 

oxydatif.  

Les aliments riches en cuivre ; les légumes secs, champignons crus, amandes, lentilles cuites, raisins 

noirs, noisettes, pommes de terre cuites à l’eau, le cacao, riz complet, noix de cajou grillée à sec, la 

noix du Brésil, le tahin ou purée de sésame, graine de sésame, graine de tournesol, graine de lin, la 

pistache. 

La feuille de millepertuis (Hypericum perforatum) contient le taux le plus haut de Cuivre (154,5 

mg /500 mL d'infusion, ou environ 17 % des besoins journaliers).  

6 ► Le manganèse : 

Le manganèse contribue à un métabolisme énergétique normal. Il participe aussi à la formation 

normale de tissus conjonctifs. Le corps contient 10 à 20 mg de manganèse dont la plus grande partie 

est stockée au niveau des os. Le manganèse est un oligo-élément qui reste peu étudié. On sait que 

sur les 3 à 4 mg apportés quotidiennement par l’alimentation, seul un faible pourcentage est absorbé. 

Les fonctions essentielles du manganèse reposent sur sa participation à quelques enzymes et 

éventuellement à leur activation. Le manganèse contribue à un métabolisme énergétique normal. 

En étant associé à la superoxyde-dismutase (enzyme impliquée dans la lutte contre les radicaux 

libres), le manganèse contribue à protéger les cellules contre le stress oxydatif. 

Il aide au maintien de l’ossature. Le manganèse contribue à la formation normale de tissus 

conjonctifs.  Les aliments qui contiennent le plus de manganèse ; les légumes secs, les champignons 
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crus, les amandes, lentilles cuites, les pousse de soja, les noisettes, les pommes de terre cuites à l’eau, 

le cacao, le riz complet, des germes de blé, du pain complet. 

7 ► Le chrome : 

Le chrome intervient dans le métabolisme des macronutriments (glucides, lipides, protéines). Il 

contribue au maintien d’une glycémie normale. Le chrome est un oligo-élément présent en très faible 

quantité dans le corps, mais actif à une faible dose. L’apport alimentaire quotidien moyen est 

d’environ 20 à 200 µg, dont seul 0,5 à 3 % est absorbé. L’environnement du chrome joue un rôle 

important pour son absorption. En effet, les acides aminés ou la vitamine C vont favoriser 

l’absorption du chrome, alors qu’au contraire, les phytates (composés organiques des fibres de 

céréales et légumineuses) ou le zinc vont l’inhiber. Il contribue au maintien d’une glycémie normale.  

Le chrome se trouve dans la levure de bière. D’autres aliments, comme les haricots verts, les brocolis, 

les pommes de terre, les céréales à grains entiers, les prunes, les champignons, les asperges, les 

germes de blé,  en contiennent également en quantité importante.  

8 ► Le sélénium : 

Le sélénium est connu pour ses propriétés antioxydantes (protection des cellules contre le stress 

oxydatif). Il joue également un rôle dans le système immunitaire et contribue donc d’une manière 

générale aux réactions de défense de l’organisme. Le sélénium est l’oligo-élément de la lutte contre 

les radicaux libres. On le retrouve souvent dans les compléments alimentaires à visée antioxydante, 

associé aux vitamines C et E. 

Ainsi, on connaît principalement le sélénium pour son rôle d’antioxydant (il aide à protéger les 

cellules du stress oxydatif), mais ses rôles ne se limitent pas à cela : il participe au fonctionnement 

normal du système immunitaire et contribue à la fonction thyroïdienne. Cet oligo-élément, 

emmagasiné dans l’organisme au niveau du foie et des reins, est essentiel au bon fonctionnement de 

l’organisme. Le sélénium n’est pas fabriqué par l’organisme, il doit donc être apporté par 

l’alimentation quotidiennement.  

Il contribue au maintien des ongles et des cheveux. 

En faisant partie des déiodases, protéines nécessaires à l’activation des hormones thyroïdiennes (T3), 

le sélénium intervient dans le métabolisme hormonal.  

Les aliments qui sont bien pourvus en sélénium sont: les champignons crus, les tomates, le chou 

rouge cru, le brocoli cuit, l'oignon cru, le pain complet, les germes de blé, les flocons d’avoine, la 

levure alimentaire. 

9 ► L'iode :  

L’iode est indispensable au bon fonctionnement de la glande thyroïdienne productrice d’hormones. 

Via ces hormones, l’iode agit sur les grandes fonctions de l’organisme comme la régulation de la 

température corporelle, la croissance, le fonctionnement nerveux ou encore l’utilisation des glucides, 

lipides et protéines de l’alimentation pour la production d’énergie. L’iode est un oligo-élément 
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essentiel pour le bon fonctionnement de la glande thyroïde et par conséquent fortement impliqué de 

l’activité du système hormonal thyroïdien. 

Cet oligo-élément est présent dans tous les tissus, mais il est retenu en grande partie dans la thyroïde. 

En effet, sur les 25 à 50 mg contenus dans l’organisme, 50 % sont concentrés dans cette glande 

endocrine située dans la partie antérieure du cou (sous la pomme d’Adam chez l’homme). 

Le rôle de l’iode est par conséquent intimement lié à l’activité de la thyroïde. L’iode est nécessaire 

à la production des hormones thyroïdiennes T3 et T4, qui jouent un rôle important dans la régulation 

du métabolisme cellulaire. Elle a un rôle dans le métabolisme énergétique. L’iode a une action sur 

la fonction cognitive comme la concentration, la mémoire ou encore le raisonnement. Elle participe 

au fonctionnement normal du système nerveux. L’iode contribue au maintien d’une peau normale.  

L’iode est présent dans de  nombreux aliments. Le sel de mer en est la principale source alimentaire 

dans les sociétés occidentales, car il est enrichi en iode. Les légumes puissent naturellement l’iode 

dans la terre, il est recommandé de ne pas utiliser le sel en excès, le  chlorure sodium est un danger 

pour le corps physique, il est préférable de ne pas mettre d’adjonction de sel quand vous 

préparez un repas. Puisque tous les aliments contiennent un peu d'iode, il est inutile de rajouter du 

sel. C'est un apprentissage important pour un changement alimentaire, vous apprenez à aimer le 

sel en trop grande quantité, c'est un désastre pour votre corps physique, vos artères et votre système 

cardio-vasculaire. 

C'est une grosse erreur de langage, principalement un mensonge, principalement un aspect 

commercial. Le sel, c'est du sodium et le sodium ne contient pas d'iode. Le sel est considéré comme 

un aliment, dont le nom scientifique est le chlorure de sodium (NaCl). Il est constitué de deux 

minéraux : le sodium (Na), pour 40 %, et le chlorure (Cl) pour 60 %. Le sel est mis dans tous les 

aliments industriels, les boissons ; c'est une addiction, comme l'est celle du sucre, une drogue, qui a 

un effet pervers d'addiction et produit chez les personnes une souffrance émotionnelle. À cause de 

ces excès de sel, les personnes qui deviendront obèses souffriront ensuite de comorbidités, des suites 

de leurs régimes trop riches en sel, sucre et gras. Les recommandations actuelles préconisent de 

limiter la consommation de sel en raison des risques cardio-vasculaires, qu’une surconsommation 

entraîne (une hypertension). 

On peut trouver de l’iode dans les aliments d’origine marine : les algues. Pour les personnes qui ont 

une hyperthyroïdie, ou une hypothyroïdie, la consommation d'algue brune et d’ortie, est un substitut 

intéressant, d'autant plus, quand une ablation de la glande thyroïde a été pratiquée. L’iode est aussi 

présent dans les végétaux que ces derniers puisent dans le sol. 

Ce n’est que par une alimentation variée en légumes, fruits, tubercules, que vous maintenez une 

merveilleuse cohérence dans votre corps, vous devez être logique, les oligo-éléments sont dans tout 

ce que vous ingérez, Gaïa a tout prévu pour votre bien-être. Ce sont vos émotions qui contrarient 

l’assimilation des oligo-éléments et des vitamines. 

 



790 

Le Sucre : 

Les humains consomment beaucoup de sucre raffiné et l’industrie agro-alimentaire en utilise des 

quantifiés astronomiques, en association avec le sel. 

Le sucre naturel des fruits, le fructose est un bon sucre naturel qui est dans le fruit que le corps 

assimile bien. 

Les adjonctions de sucre sont des sucres raffinés qui proviennent de betterave ou de canne à sucre. 

La production mondiale de sucre était évaluée à environ 180 millions de tonnes. La production 

mondiale est surtout dominée par le Brésil et ensuite l'Inde, l'Union européenne et la Chine.  

Les risques pour la santé humaine sont très importants, voire dramatique, le sucre est souvent 

comparé par son addiction à de la cocaïne, tellement il est addictif pour le cerveau. 

En augmentant le taux de triglycérides et de cholestérol, le sucre fait le lit de l'hypertension et des 

maladies cardiovasculaires. Le sucre favorise également le développement de certains cancers : 

côlon, estomac, pancréas, utérus et du sein. 

Lorsque ceux-ci sont absorbés en excès et trop fréquemment, ils peuvent nuire à votre santé. 

L'hyperglycémie qu'ils provoquent peut avoir des effets délétères et conduire par la suite à un 

surpoids, du diabète de type 2, des maladies cardio-vasculaires. Ou encore à des atteintes aux nerfs, 

aux yeux ou aux reins.  

Beaucoup consomment des sodas, des boissons sucrés, les parents donnent ces boissons aux jeunes 

enfants, les conséquences sont dramatiques. 

Voici quelques répercutions : 

Les « bébés-Coca », ce sont ces très jeunes enfants dont la dentition naissante est ravagée par les 

boissons sucrées. Ils sont de plus en plus nombreux dans le nord de la France, raconte une journaliste 

de Médiacités.  

C’est un fléau qui ravage les Hauts-de-France, mais sans doute bien au-delà : ceux que l’on appelle 

les « bébés-Coca » sont de plus en plus nombreux en France et dans le monde entier. Les 

professionnels de santé s’en inquiètent, à commencer par les dentistes, qui sont les premiers à 

constater les ravages des boissons sucrées sur les plus jeunes. Certains enfants en bas âge ne boivent 

que des boissons sucrées et voient leur dentition naissante dévastée. 

Voici le constat d’un dentiste : « nous voyons parfois des patients d’un an qui ne possèdent que 

quatre dents, toutes cariées. Il ne reste alors plus que les racines et nous n’avons pas d’autre solution 

que les extraire ».  

Les parents de ces enfants ne voient pas en quoi donner un biberon de Coca ou d’Ice Tea à son bébé 

est un problème, puisque eux-mêmes ne boivent que des boissons sucrées. Les dentistes estiment 

qu’aujourd’hui, 20 % de la population concentrent 80 % des problèmes dentaires. 

Ce fléau qui commence à gagner la France, le Mexique le connaît depuis de longues années déjà : 

les Mexicains sont connus pour être les plus grands consommateurs de coca-cola au monde (2,25 

litres par jour et par personne, contre une moyenne mondiale de 0,07 l).  
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Conséquence : une épidémie de diabète et d’obésité dévastatrice qui a conduit les autorités de deux 

États du pays à interdire la vente des sodas aux moins de 18 ans.  

Le sucre et le sel sont des exhausteurs de goût, ils ne sont pas essentiels dans votre alimentation, 

effectivement, de temps en temps pourquoi ne pas se faire plaisir. C’est un équilibre, en réalité ce 

que vous pensez bon, ou votre mental pense bon, ne l’est pas forcément pour votre biologie. Comme 

vous le constatez, la conscience des parents doit grandir, ce sont eux qui éduquent leurs enfants, 

leurs ignorances produisent des dégâts terribles sur leurs progénitures. 

L'Aluminium, un tueur lent : 

Les études de recherches ont depuis longtemps parlé des effets potentiels de l'aluminium sur le 

cerveau, notamment suite aux premières découvertes sur la neurotoxicité de l'aluminium chez des 

patients dialysés. Après ces travaux, d'autres études se sont intéressées au rôle potentiel de 

l'aluminium dans les maladies neurologiques. 

L'aluminium ayant de nombreuses propriétés, les industriels de l'agroalimentaire l'utilisent comme 

additifs alimentaires, sous différentes formules chimiques : 

Métal (E173) ; Sulfates (E520 à E523) ; Phosphates (E541) ; Silicates (E554, 555, 556, 559) : Ces 

additifs sont utilisés dans les charcuteries, le levant dans les gâteaux, d'agent de blanchiment dans 

les pains et les farines, d'antiagglomérant dans le sel ou les poudre de lait pour bébé, de colorant 

dans les confiseries, etc. 

Dans les temples de la consommation, les grandes surfaces d'alimentation, les boulangeries qui ne 

font pas leurs pains, ni les viennoiseries, les produits sont industriels et pour votre santé, il est 

préférable de ne pas les consommer. 

Le même principe revient en permanence, dès lors que vous donnez votre pouvoir à d'autres, vous 

acceptez ce qu’ils vous servent, et souvent pour des raisons de profit. Vous aurez droit à des produits 

de très mauvaise qualité, enrichis par des produits chimiques dangereux pour votre santé, d’où la 

nécessité de contrôler, de ne plus acheter des produits nocifs. 

Lors des traitements des eaux du robinet, des agents floculant à base de sel d'aluminium sont ajoutés, 

notamment pour éliminer les micro-organismes dans l'eau et pour rendre l'eau plus claire et plus 

limpide. 

Le sulfate d'aluminium, et le chlore d'aluminium sont des produits floculant les plus répandus parce 

qu'ils sont efficaces, relativement peu coûteux. 

Dans les pays riches, les eaux du robinet sont traitées de cette manière la plupart du temps, même si 

vous trouvez des exceptions. 

Vous ne devez pas boire cette eau traitée par ces produits chimiques si vous n'avez pas le choix, 

faites une modification énergétique afin d'annuler les propriétés nocives énergétiques de 

l'aluminium. 
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Vous pouvez également, pour évacuer tous les métaux lourds que vous ingérez,   utiliser des argiles 

blanches, vertes, des argiles zéolites en y ajoutant quelques gouttes de bourrache, ce qui produit un 

émulsifiant, ce qui aidera à éliminer ces métaux lourds. 

Vous devez prendre l’habitude de faire tremper les céréales dans de l’eau avant de les consommer. 

Pourquoi faire tremper les céréales ? 

Faire tremper les céréales dans de l'eau pendant 12h met en place une pré-germination et permet 

une libération de l'acide phytique, du cyanure et autres métaux lourds dans l'eau de trempage, 

que l'on jette ensuite. Cela permet également de réduire de quelques minutes le temps de cuisson 

des céréales. Où se trouve l'acide phytique ? 

L'acide phytique est naturellement présent dans les grains de céréales, les légumineuses (pois 

chiches, lentilles, haricots rouges ou blancs) et les graines oléagineuses (graines de tournesol et 

de sésame, soja) 

Augmenter le taux vibratoire des aliments et de l'eau : 

Vous devez apprendre à nettoyer énergétiquement votre nourriture et l'eau que vous buvez, tout ce 

que vous mangez et buvez doit être sur votre vibration. 

Dès qu'une personne touche avec ses vibrations un produit brut, un fruit, des légumes, ses vibrations 

vont rentrer dans les aliments. 

Le  principal problème concerne les vibrations basses que l'être humain produit. Par ses émotions 

qui sont des ondes vibratoires, ils polluent par rayonnement tout ce qu'ils touchent et principalement 

les aliments. 

C’est le même procédé pour l’eau, encore plus sensible aux ondes vibratoires humaines et aux 

conséquences électromagnétiques. 

Quand vous achetez du pain, des préparations culinaires, au restaurant, une invitation chez des amis, 

des produits préparés, même de très bonne qualité, vous devrez en rehausser le taux vibratoire 

pour les nettoyer de toutes les énergies basses. 

Avant de consommer votre nourriture, vous avez l'habitude de vous laver les mains, de même, vous 

devez avant de prendre votre fourchette, votre cuillère, vos baguettes ou votre main, pratiquer un 

nettoyage subtil de votre nourriture. 

Pour ce faire, vous  utilisez votre chakra du cœur qui émet une puissante vibration, propre à 

chacun, pour transmuter les basses vibrations et faire monter le taux vibratoire des aliments sur votre 

propre taux vibratoire. 

Vous pouvez le faire de trois façons différentes. 

1→ Mettre les mains devant votre chakra du cœur, et ouvrir votre chakra à son maximum, en 

faisant le geste comme quand vous voulez écarter votre chakra, l'ouvrir. Puis dire ou avec une 

pensée ou intention forte : 
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                               « Je demande l'activation du feu du cœur à son maximum ». 

Un champ d'énergie sort alors du chakra du cœur et forme des ailes éthériques dans le dos. Il suffit 

de quelques secondes pour faire augmenter le taux vibratoire, cette intervention dure environ 7 à 

10 secondes, ce qui suffit à nettoyer les aliments et l'eau. 

2→ Vous pouvez aussi faire une prière, c'est ce qui se pratiquait autrefois, à ce moment précis, vous 

êtes dans la grâce de La Source et votre amour fait monter le taux vibratoire.  

Cette prière se fait dans votre esprit, c'est une complicité intime et sincère entre vous et Votre Père 

d'Amour. 

Vous utilisez l'activation du feu du cœur très discrètement, tous les êtres humains ne sont pas 

forcément ouverts à ses pratiques et pourraient vous trouver bizarre, s'ils vous voient faire des gestes 

incompréhensibles pour leurs consciences. 

3→ Vous pouvez utiliser vos mains astrales pour nettoyer votre alimentation, comme l'eau que vous 

devez boire.   

Par une intention forte : envoyer les mains astrales dans les aliments ou l'eau, utilisez le 

mouvement des mains physiques, pour plus de précision dites : j'envoie mes mains astrales dans… 

Vous pouvez ressentir les énergies basses, faites comme une boule de neige avec ces énergies, une 

compression énergétique avec vos mains physiques, vos mains astrales feront la même chose avec 

les énergies. Au moment où vous ressentez une boule de froid ou de vent dans les mains, vous 

enlevez cette « boule d'énergie » et vous la transmutez en lumière. 

C'est un moyen puissant de nettoyer ce que vous ingurgitez, mais aussi de faire des nettoyages 

subtils de vos vêtements, vos objets personnels, tout ce que vous possédez chez vous peut se nettoyer 

de cette manière. 

Vous devez apprendre à utiliser ces techniques simples, ainsi vous pourrez le faire sans l'utilisation 

de vos mains physiques, en réalité, juste par une intention ou pensée forte. Il est important de 

vérifier ce que vous nettoyez : par le ressenti ou avec des outils (pendule, baguettes coudées, votre 

corps, votre ressenti, clair-ressenti, etc.). 

Un cristal de programmation de l'eau : 

Vous n'avez pas tous les moyens d'acheter des légumes, ou des fruits bios, naturels, ou plutôt non 

traités par des produits chimiques dangereux. Également, tout le monde ne possède pas un potager 

pour vivre en autonomie dans ce domaine. 

Puisque vous n'avez pas le choix, vous devez tout de même consommer des fruits et légumes, voici 

une solution intéressante pour modifier énergétiquement les résidus chimiques des fruits et légumes. 
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La plupart des fruits et légumes sont pulvérisés par des produits chimiques mortifères, et ces 

molécules vont s’enkyster dans la peau ou la membrane des fruits et légumes. C'est valable pour 

tous les légumes à feuille, la salade, le chou, les épinards, etc. Malencontreusement, les molécules 

chimiques passent aussi dans le cœur du fruit ou du légume. 

Les vitamines se retrouvent aussi dans la peau des fruits, comme la pomme ou la poire. Il est 

dommageable d'enlever et de jeter ce qui est le plus profitable pour le corps humain, vous l'avez déjà 

constaté, une pomme est succulente avec sa peau. Vous pouvez en apprécier toute son acidité, son 

sucre, sa consistance. Lorsque vous enlevez la peau du fruit, ce n'est plus le même goût, ce n'est plus 

aussi goutteux. Une compote de pommes ou de poires faite avec ou sans sa peau n'a pas la même 

texture ni le même goût. La valeur énergétique et vibratoire est supérieure, il y a une grande 

différence. 

Voici une solution pour annuler énergétiquement les résidus chimiques  pulvérisés sur les fruits et 

légumes. 

Pour ce faire, vous devrez vous procurer un cristal de roche brute, c'est peu coûteux, ou une pierre 

demi précieuse. Cette pierre ne servira qu'à cette fonction, vous devrez la conserver 

précieusement. 

Avant d'utiliser votre cristal ou pierre, vous devez le programmer. 

Protocole : 

1→ Tenir votre cristal ou pierre dans une main. 

2→ Par une intention ferme et forte, vous programmez le cristal.  Dites :  

« J'informe l'eau de retenir et d'emprisonner toutes les énergies, basses et négatives, à son 

contact, quelque que soient leurs formes, particules et ondes vibratoires ». 

Une fois votre pierre programmée, vous remplissez votre évier, votre bassine, ou un seau d'eau et 

vous y mettez vos légumes et fruits. Vous mettez ensuite le cristal dans le contenant, pendant une 

demi-heure et ensuite, vous pouvez les enlever, les rincer pour les consommer. 

Lorsque vous faites cette modification énergétique dans une bassine ou un sceau, vous ne devez 

pas boire cette eau, ni la donner à un animal, ni à vos plantes. 

L'eau est toxique et il est préférable de la verser dans vos toilettes, à la place de tirer la chasse 

d'eau. 

Votre pierre vous servira uniquement pour programmer l'eau, placez là en un endroit et utilisez-la 

pour nettoyer vibratoirement, vos fruits et légumes. 

De temps, en temps, pensez à vérifier votre cristal, vous devez le conserver propre énergétiquement, 

ressentez-le, lorsque vous ressentez des picotements, du froid, enlevez la charge avec les mains 

astrales. 
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Devez-vous consommer de la viande et du poisson ? 

Vous vivez dans un monde qui traverse un dilemme, c'est dans votre raisonnement concernant le 

monde animal.  

Vous aimez les animaux, vous en prenez soin, vous vivez avec certains et cependant vous ne trouvez 

pas étrange de tuer pour manger des animaux. 

Votre esprit est antagoniste, vous êtes incohérents avec votre logique. 

Quand on aime un chien, un cheval, un chat, un perroquet, qui partage votre vie, vous pouvez, en 

même moment, déguster une partie d'un poulet ou d'une dinde ? 

Vous considérez alors que certains animaux méritent d'être sacrifiés pour leur viande et d'autres non. 

Lorsque vous consommez de la viande, vous n'êtes pas en harmonie avec Gaïa, par ce que vous faites 

souffrir cet animal. 

Vous avez appris à manger votre nourriture par l’apprentissage de vos parents et tuteurs, car eux-

mêmes ont eu cette transmission culinaire. Il n'empêche que votre conscience a grandi et vous devez 

vous dévêtir de votre ancienne façon de consommer. Sur la nouvelle planète, les animaux ne sont 

pas vos esclaves, ni vos casses croûtes ! Les animaux sont humains et libres et vous devrez les 

respecter, il ne sera pas permis de verser le sang. 

Vous avez encore sur votre planète des personnes qui ne peuvent pas concevoir de s'arrêter de 

consommer de la viande, du poisson, tout produit issu de l'animal, tel que des œufs, des laitages. 

Vous avez votre libre arbitre, les consciences évoluent et de plus en plus de personnes sont sensibles 

à la souffrance des animaux, qui sont, eux aussi, habités par une âme. 

Le problème n'est pas de savoir si la consommation d'animaux est bien ou mal, bonne ou mauvaise, 

vous n'êtes pas ici pour être jugé dans cet aspect. 

Consommer de la viande fait partie de vos croyances ancestrales, religieuses, sociétales, vous avez 

juste été habitués pour faire comme tout le monde. 

Votre éducation dans ce domaine vous a formaté à faire une différenciation dans ce qui peut être tué 

et mangé suivant le pays dans lequel vous êtes nés. 

Dans certains pays comme la Corée, la Chine, aux Philippe, en Indonésie, au Vietnam et ailleurs, les 

personnes mangent les chiens et les chats. À l’inverse, en Inde, les vaches sont sacrées, et il ne 

viendrait pas à l'esprit d'un Indien de tuer une vache sacrée. 

Vous avez juste été programmés pour croire que consommer de la viande ou du poisson est bon pour 

votre santé, et les publicités que vous regardez font les éloges de cette nourriture carnée. Le 

commerce du poisson, de la viande, des œufs, et de tous les dérivés engraissent des entreprises 

agroalimentaires, les abattoirs, les supermarchés, c'est juste du profit, de l'argent. 

Quand vous êtes objectifs avec vous-même, pensez-vous que votre corps biologique supporte mieux 

ces aliments qui viennent de l'animal ? 

Serez-vous en meilleure santé ? 

La consommation des animaux et de produit animal, est-elle vraiment bonne pour votre corps et 

votre santé ? 
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Des scandales ont émaillé vos pays parce que vos industries nourrissent d'une façon anormale les 

animaux. Vous vous souvenez de la vache folle nourrie avec des farines animales qui avaient 

transmis une pathologie neuronale aux bovidés et ensuite transmissible à l'homme. Ces pratiques 

se poursuivent à l'heure actuelle, des farines de poissons ou d'animaux sont données aux animaux, 

aux poissons. Vous saisissez pourquoi ce que vous mangez ne vous convient pas et vous rend 

malade. 

La consommation d’insecte comme substitut à la viande ! 

L'Organisation des Nations Unis pour l’alimentation et l’agriculture (FAO) estiment que 2,5 

milliards de personnes dans le monde consomment aujourd'hui des insectes. En Afrique, les insectes 

les plus consommés sont les chenilles (notamment en Afrique du Sud ou au Nigeria).  En Asie, 

l'entomophagie (qui consiste simplement à manger des insectes), offre de nombreux avantages. Ils 

sont une bonne source de vitamines et minéraux, mais, aussi de protéines, d'acides gras et de fibres. 

Leur consommation est courante en Thaïlande. La Thaïlande, pays premier producteur d'insectes 

comestibles. Dans ces pays, il est courant de consommer quotidiennement des insectes, des larves, 

etc, puisque suivant la FAO, il y a 1 900 insectes pouvant être utilisés comme aliments dans le 

monde.  

Que devez-vous penser de ce moyen de se nourrir ?                                                                       

Il ne vous appartient nullement de juger ceux qui consomment des insectes, ils sont libres de manger 

ces cadavres. La façon dont les humains et les civilisations se nourrissent est transmise de génération 

en génération, et pour certains pays, c’est normal, comme consommer des mammifères.                                                                                                                                    

Les insectes sont des êtres vivants comme les autres, lorsque votre conscience est hautement évoluée, 

vous savez que même ces petites créatures sont habitées par des consciences, des âmes. Elles sont 

utiles à la planète et à la diversité dans la biologie environnementale. Malencontreusement, l’être 

humain a déconsidéré la vie animale, ainsi que les insectes, et pour remplir un ventre, il n’a plus 

aucune conscience, sa conscience n’est plus sa tête, mais son ventre.           
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L’être humain est parfois vicieux, sournois, cruel et calculateur. Il utilise le vivant comme 

marchandise, nourriture et le commerce d’insectes aussi. Des sociétés sont spécialisées dans la 

production d’insectes. Là encore, les insectes sont traités avec cruauté, comme les autres animaux 

qui finissent dans un abattoir. La commission européenne a fait savoir que 11 insectes sont sur la 

liste, qu’on affame pendant un jour puis on les broie pour en faire une poudre. Les insectes sont 

nourris avec un régime alimentaire riche en protéines et en nutriments, puis ils sont tués et broyés 

en une fine poudre.                                                                                            

Dans les pays occidentaux, la consommation d’insectes est anecdotique, cependant, par l’influence 

de groupes politiques influents, on impose de façon détournée la consommation d’insectes. 

La Commission européenne a autorisé début janvier 2023 la mise sur le marché d’une poudre de 

grillons domestiques partiellement dégraissés. Le produit, introduit sur le territoire européen par la 

société vietnamienne Cricket One, pourra se retrouver dans plusieurs aliments, comme le pain, les 

biscuits, les sauces, les pizzas, les boissons comme la bière ou encore dans la préparation de viande.                                                                                                                     

La Commission européenne, la grande prostituée de l’Europe, allongée dans ses draps de soie et de 

fils d’or, commet la fornication avec les gouvernements, qui se dénudent devant cette créature 

sensuelle. Elle expose sa nudité, permet les pires dérives, juste pour être adorée, par les bêtes à 

cornes, les états et les gouvernements qui boivent le sang des peuples. Elle est la reine de la 

corruption, beaucoup de grands groupes financiers partagent sa coupe, son lit, sa débauche.                                                                                                                                                    

C’est pour cette raison que vous devez faire preuve de vigilance dans votre alimentation. Vous devez 

bien lire les étiquettes, d’autant plus que cette farine d’insecte sera dissimulée sous une appellation 

incompréhensible ou non mentionnée.  Les industriels sans scrupules utiliseront cette farine, et c’est 

déjà le cas, seulement vous n’êtes pas au courant, tout est caché. Dans les plats cuisinés, les 

préparations industrielles, l’industrie agro-alimentaire utilisent déjà ces poudres d’insecte, les 

laboratoires pharmaceutiques aussi.                                                                                                                    

Pour ceux qui sont végétariens et végans, vous devez être extrêmement vigilant aux produits 

transformés, même ceux qui sont soi-disant bio.                                                                            

Le plus sûr est d’acheter les aliments bruts et de cuisiner vous-même vos plats, comme faire votre 

pain, votre levain, vos desserts. Cuisiner est un grand plaisir, et vous savez ce que vous mettez dans 

votre bouche. 
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La poudre de grillons domestiques partiellement dégraissés peut toutefois provoquer des allergies 

alimentaires liées aux insectes. L’Acheta domesticus contient plusieurs protéines potentiellement 

allergènes qui peuvent provoquer des réactions allergiques chez les personnes allergiques aux 

crustacés, aux mollusques et aux acariens.                                                            

Le métabolisme digestif des occidentaux n’est pas préparé et adapté aux protéines d’insectes.  

Imaginez des laits pour enfants qui contiennent des farines d’insecte !   Comment le microbiote 

intestinal va-t-il réagir ? Un microbiote est l'ensemble des microorganismes – bactéries, virus, 

parasites et champignons non pathogènes, dits commensaux, qui vivent dans un environnement 

spécifique, votre estomac.                                                              

L’enfant fera des allergies à répétition, et c’est tout à fait naturel. Lorsqu’un organisme n’est pas 

habitué à un aliment, aussi petit soit-il, il le rejette. Les occidentaux mangeront à leur insu des farines 

d’insectes et beaucoup d’estomacs seront perturbés. L’organisme a besoin de temps pour 

s’approprier et accepter un nouvel aliment, et parfois plusieurs siècles. Les industriels ont maintenant 

l’autorisation de mettre 10 % de farine d’insecte dans leur préparation. C’est un engouement 

mondial: les aliments contenant des insectes sont mis en avant pour leurs vertus, un autre moyen de 

se nourrir, pour sauver la planète. Tout cela, c’est de la communication, de la propagande pour vous 

programmer dans cette direction.                                                                                                                                          

Au Canada, la société The Aspire Food Group s'est engagée à produire 9 000 tonnes d'insectes par 

an pour la consommation humaine et animale après avoir achevé la construction du plus grand centre 

de transformation de crickets au monde.                                                                      

Votre monde évolue toujours vers le pire, c’est absolument dramatique. Soyez vraiment vigilant, et 

ne faites pas confiance. Apprenez principalement à être autonome, à cuisiner les produits bruts. Vous 

ne pourrez pas empêcher cette métamorphose sociétale qui est imposée par le mensonge, seulement, 

vous n’êtes pas obligés d’y adhérer, sachez dire non, et apprenez à vos enfants à être critique. C’est 

cela aussi, être spirituel, être libre de ses choix et de ne pas suivre les masses qui se précipitent vers 

une falaise. 

 

Les produits de la mer, des océans et des rivières : 

Les produits de la mer et des océans ne sont pas exceptionnels dans leur qualité. Les métaux lourds, 

et d’autres dans ces produits, ont déjà attiré l'attention des autorités par le passé, et en conséquence, 

le thon est déconseillé aux enfants et aux femmes enceintes en raison de sa forte teneur en mercure. 

Ces poissons sont à 94 % consommés en boîtes de conserve. 

Les pays déversent des tonnes de métaux lourds, les métaux lourds produits dans les zones minières 

et dans les décharges de déchets électriques atteignent les eaux côtières par les rivières et les 

ruisseaux puis s'accumulent dans les sédiments marins. Ils entrent ensuite dans la chaîne alimentaire 

via le plancton. Ils passent ensuite dans les poissons qui consomment ce plancton et finissent par se 

retrouver chez les grands prédateurs. Les poissons pêchés dans les mers et les océans entrent dans 

les circuits du commerce mondial et peuvent être vendus partout. 
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Le thon est un exemple de poisson hautement prédateur qui accumule les métaux lourds. En réalité, 

ce sont tous les poissons, les crustacés d'eau douce et d'eau salée qui sont touchés par ces teneurs en 

métaux lourds où des concentrations élevées, en particulier le mercure, mais, aussi, l'arsenic et le 

plomb, qui se concentrent dans les muscles et dans les poissons gras. De plus en plus de piscicultures 

en eau salée sont installées pour l'élevage intensif des saumons, ou autres poissons pour l'industrie 

agroalimentaire. 

Les conditions d'élevages sont effroyables, indignes, souvent en surpopulation, les poissons sont 

nourris avec des farines animales et de poissons, des médicaments sont introduits dans l'alimentation, 

comme des antibiotiques. 

Vous devez être prudent à votre consommation de poisson, ils sont contaminés et impropre à la 

consommation humaine et animale. 

Il est préférable de ne plus manger de poisson. 

L’ionisation : 

Un grand nombre des produits que vous consommez sont ionisés.  

La définition est simple, pour vulgariser, le principe est d'irradier avec une substance radioactive, 

des rayons gamma traversent les aliments pour une plus longue conservation. 

Les légumes secs, ail, les oignons, les échalotes, les herbes aromatiques séchées, les céréales, les 

crustacés, la viande emballée, les farines de riz, et autres, etc. 

 Inconvénients et questions sur la sécurité alimentaire :  

À des doses supérieures à 6 kilogray, l'irradiation peut dégrader les vitamines ainsi que d'autres 

nutriments, diminuant ainsi les qualités nutritives du produit. Elle peut avoir un impact négatif sur 

le goût, l'odeur du produit et la texture des aliments traités. En France, la dose de 10 kilogray est 

autorisée pour le traitement, des céréales, de la farine de riz ou des épices, et la dose de 5 kilogray 

ne doit pas être dépassée pour la viande ou le poisson. Les aliments doivent être irradiés assez 

longtemps pour que les bactéries et moisissures ciblées soient inactivées.  

Les graines (isolées ou dans les fruits) irradiées à ces doses ne peuvent plus germer, ce qui empêche 

leur mise en culture par le consommateur (mais empêche aussi le germe d'éventuellement se nécroser 

et former une pulpe noire. Il existe une catégorie de mycètes (micro champignons noirs mélaminés) 

dits « mycète radiotrophe » qui sont naturellement résistants aux rayons gamma, et qui même savent 

les utiliser pour doper leur métabolisme. Certaines de ces espèces sont des pathogènes communs, 

ubiquitaires sur la planète et pathogènes opportunistes pour l'Homme (chez l'immunodéprimé 

notamment).  

Ce rayonnement est obtenu à l'aide de radio-isotopes, généralement du cobalt 60, et plus rarement 

du césium 137. C'est la technologie la plus efficace en termes de coût, car la pénétration des rayons 

gamma permet le traitement de palettes entières, ce qui diminue fortement la manutention. Une 



800 

palette est typiquement exposée au rayonnement pendant plusieurs minutes, selon la dose que l'on 

veut obtenir. La radioprotection prend la forme de boucliers en béton. La plupart des installations 

prévoient que la source radioactive puisse être immergée pour permettre la maintenance, l'eau 

absorbant tous les rayons. D'autres installations comprennent des boucliers mobiles. Il existe une 

conception qui maintient le cobalt 60 constamment immergé, et les produits à irradier sont placés 

sous des cloches hermétiques pour leur traitement.  

En France, en Belgique, en Europe, les aliments  peuvent être soumis à un traitement par ionisation: 

dans certains pays, la grande majorité des produits frais (fruit et légumes) et des produits carnés (les 

viandes et les poissons) qui entrent dans un pays sont d'office ionisés, comme en Australie, au 

Canada, aux États-Unis, etc. Voici une liste non exhaustive, la législation est différente pour chaque 

pays. 

•  

•  

•  

•  

•  

•  

•  

les fraises les 

oignons, 

l’échalote, les 

flocons et germes 

de 

céréales pour produits 

laitiers,  

les légumes et 

fruits secs, la 

farine de riz, 

la gomme 

arabique,  

•  

•  

•  

•  

•  

la viande de 

volaille, les abats 

de volaille, les 

viandes de volaille 

séparées  

mécaniquement, 

les cuisses de 

grenouilles 

congelées, le sang 

séché, le plasma 

coagulas , les 

crevettes congelées 

décortiquées ou 

étêtées, 

•  

•  

•  

•  

•  

le blanc d’œuf 

(liquide, 

déshydraté ou 

congelé), le 

camembert au lait 

cru  

les épices, 

aromates secs,  

les aliments 

composés 

irradiés pour le 

colostrum bovin 

pour 

l'alimentation des 

veaux. 

En France, comme en Europe, toute denrée irradiée doit porter la mention « traité par rayonnements 

ionisants » ou « traité par ionisation ». Dans la pratique, cette signalétique n'apparaît quasiment 

jamais au consommateur dans la mesure où les ingrédients irradiés sont le plus souvent incorporés 

dans des plats préparés où ils sont mélangés à d'autres non irradiés.  

Cette pratique est-elle sans danger ? 

Il faut être logique avec la nature, vous comprenez que tous les aliments ont une durée de vie, ensuite 

comme pour tout corps végétal ou animal, le corps se détériore pour se décomposer. La conservation 

des aliments vise à préserver leur comestibilité et leurs propriétés gustatives et nutritives. Elle 

implique notamment d’empêcher la croissance de microorganismes et de retarder l’oxydation des 

graisses qui provoquent le rancissement.  

Le but principal est de limiter les pertes économiques. 
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Les expériences réalisées de conservation avec ionisation et produit non ionisé montre une réelle 

différence  

L'industrie agroalimentaire répondra par la négation et les gouvernements aussi. C'est un processus 

validé par les scientifiques, le Saint Graal du savoir et de la connaissance, il n'y a rien à redouter de 

consommer des aliments irradiés. 

Tous les scientifiques libres qui étudient la question ne partagent pas cet avis de non- dangerosité. 

L'irradiation crée des composés qui sont toxiques pour l'humain, même cytotoxiques et mutagènes.  

Les guides de même vous déconseillent fortement de consommer de tels produits, surtout ceux qui 

sont carnés, les viandes, les crustacés, où le pouvoir irradiant est plus fort. 

La radioactivité est une énergie naturelle et non dangereuse que vous retrouvez dans la nature, 

seulement les traitements artificiels sur les produits de consommation sont démesurés par leur 

intensité et de facto dangereux pour l’homme. 

  

Vous perturbez durablement vos gènes et votre génome, des anomalies dans la transcription s'opèrent 

des informations que vous transmettez à vos descendants. 

Vous perturbez aussi vos glandes de transmission qui contrôlent vos hormones, la glande thyroïde, 

le thymus, l’hypophyse, hypothalamus, la glande pinéale, vous désorganisez les informations liées 

à votre moelle épinière et à la fabrication de vos défenses immunitaires. Vos globules rouges se 

détériorent plus rapidement, ce qui peut provoquer chez les plus jeunes des leucémies. 

Le système lymphatique est particulièrement sensible, et les glandes lymphatiques peuvent 

s’enflammer, gonfler et devenir cancéreuse. 

Les aliments irradiés que vos muqueuses absorbent et passent dans le sang, dans le liquide rachidien 

et encéphalique. 

Vos gouvernements jouent avec un feu qu’il ne contrôle pas, les enfants sont les plus sensibles. 

Quand vous devez consommer des aliments ionisés, faites une inversion vibratoire : 

Envoyez les mains astrales dans le produit, les aliments et par une intention forte, vous dites : 

« J'inverse toute polarité négative en polarité positive ou que tout ce qui négatif devient positif ».  

Les perturbateurs endocriniens : 

Définition et problématique : 

Les perturbateurs endocriniens (PE) sont des substances chimiques d'origine naturelle ou artificielle 

étrangères à l'organisme. Elles interfèrent avec le fonctionnement du système endocrinien et induire 

des effets néfastes et contradictoires sur l'organisme d'un individu ou sur ses descendants. 

Ces substances peuvent interférer avec : la production, la sécrétion, le transport, le 

métabolisme, la liaison, l'action ou l'élimination des hormones naturelles. Les 

perturbateurs endocriniens peuvent agir de différentes façons. 
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►  En imitant l’action d’une hormone naturelle   

►  En se fixant sur les récepteurs des hormones naturelles   

► En gênant ou en bloquant le mécanisme de production ou de régulation des hormones ou 

des récepteurs, modifiant ainsi les concentrations d’hormones présentes dans l’organisme. 

Certains PE sont des composés solubles dans les corps gras (lipophiles), c’est-à-dire qu’ils se fixent 

sur le tissu adipeux, et peuvent facilement s’accumuler dans les graisses de différentes espèces. Puis 

contaminer une grande partie de la chaîne alimentaire. Il est possible de doser les PE dans le sang, 

le tissu adipeux, le lait maternel, le liquide amniotique, le sang du cordon ombilical ou les urines. 

  

Exemples de famille de molécules à effet perturbateur endocrinien et leurs sources potentielles 

: 

Famille chimique Sources potentielles Exemples 

Phtalates 
 Plastiques, 

cosmétiques 
 Dibutyl phtalate 

Alkylphénols 
 Détergents, 

plastiques, pesticides 
 Nonylphenol 

Hydrocarbures aromatiques  

 Sources de 

combustion: fumée 

de cigarette, 

émission des 

moteurs diesels, 

incendies 

 Benzo(a)pyrène 

Polychlorobiphényles 
 Transformateurs 

électriques 

 PCB, Arochlor 

Anciens pesticides 

 Résiduels de 

stockage, pollution   

rémanente 

 DDT, Dieldrine, Chlordane 

  

Autres pesticides 

 Agriculture, 

nettoyages urbains, 

jardins particuliers 

Atrazine, Ethylène thiourée,  
Heptachlor, Lindane, Malathion 

Retardateurs de flamme 

 Mousses pour les  
mobiliers, tapis, 

équipements 

électroniques 

 Polybromodiphényles (PBDE) 

Dérivés phénoliques 

Désinfectants, 

plastiques, 

cosmétiques 

 Bisphénols A, Parabens, 

Halogéno-phénols 

Plusieurs études ont été publiées concernant des effets potentiels des PE sur la santé humaine. Une 

diminution de la qualité du sperme, fréquence accrue de certaines anomalies du développement du 

tractus génital, augmentation de l’incidence de certaines pathologies hormone-dépendantes. 

https://www.cancer-environnement.fr/235-Hydrocarbures-aromatiques-polycycliques-HAP.ce.aspx
https://www.cancer-environnement.fr/90-Polychlorobiphenyles-PCB.ce.aspx
https://www.cancer-environnement.fr/51-Lexique.ce.aspx?Tab=20#20
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Image d'une cellule polluée par des perturbateurs endocriniens : 

 

L'alimentation végétarienne et végane : 

L'humanité vit dans un contraste étonnant dans sa façon de se nourrir. 

Dans certains pays plutôt industrialisés, arrêter de consommer de la viande et du poisson est souvent 

dénigré, et considéré comme un principe sectaire, aux personnes atypiques. 

Vous trouvez beaucoup plus de restaurants classiques, que végétariens ou végans. 

Les mentalités évoluent, les consciences aussi, se nourrir sans produit qui vient de l'animal fait son 

chemin, une nouvelle manière de voir la nourriture avec plus de respect pour vos amis les animaux. 

Beaucoup pensent qu'un repas sans viande ou de poisson ne nourrit pas un individu correctement. 

En-fait, se nourrir est un apprentissage transgénérationnel et sociétal. 

Il existe un nombre incalculable de fruits et légumes, des tubercules, des champignons, des fruits à 

coques, etc., ensuite, c'est un assemblage culinaire. 

Le plus important est d'avoir des protéines végétales, des féculents, du glucose, tout ce que votre 

corps a besoin se retrouve dans le monde végétal. 

Tout ce que vous ingérez se transforme en glucose, ce qui est le carburant de votre corps organique. 

Le végétal apporte dans la même mesure cette énergie par l'intermédiaire des aliments non carnés. 

 Certains peuples sur votre planète sont végans ou végétariens. 

→ Dans l’île japonaise D'Okinawa, ce n'est seulement pas l'exceptionnelle longévité des habitants 

qui intrigue, mais surtout la vie de ses habitants. 

L’île ne compte que 4 % de centenaires grabataires. 

Leur alimentation est principalement végane et végétarienne. 

→ Le peuple équatorien de la vallée des centenaires sur la cordillère des Andes, à Vilcabamba, 

consomme des fruits et légumes, et boit une eau de montagne d'une très grande pureté. 

→ Le peuple pakistanais Hounzas vivant dans l'Himalaya, leur régime alimentaire est 

essentiellement composée de fruits. 
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Il y a un dénominateur commun à ces trois exemples. 

Ces personnes sont très peu stressées, vivent dans la joie et prennent la vie comme elle vient. En 

réalité, ils ont moins d'émotions négatives et en plus, ils ont une alimentation constituée de fruits et 

légumes principalement. 

Quand une personne a peur ou est dans les émotions de peur, il a été démontré que le taux de vitamine 

C dans le corps s'effondre. D’où un stress très intense pour le corps physique et une multitude de 

modifications chimiques dans le corps biologique. Les docteurs savent depuis longtemps qu’après 

une peur intense, le corps manifestera des symptômes, et des maladies pourront s’installer. 

L'eau : 

Il est vital et indispensable de consommer de l'eau douce de bonne, qualité. 

C'est un élément vital, à prendre, en compte dans son alimentation. Malencontreusement, la plupart 

des eaux douces sur la planète sont polluées et les nappes phréatiques de même, à cause de 

l'agriculture intensive, de l'élevage et de la chimie. 

Des chercheurs d'une équipe du CNRS (Centre national de la recherche scientifique) de Toulouse 

viennent de publier une étude, certifiant que 151 molécules chimiques et toxiques, ont été 

retrouvées dans les analyses de l'eau de huit lacs de montagne des Pyrénées. Malgré leur altitude et 

leur plus faible fréquentation, ces endroits naturels ne sont pas épargnés par cette pollution. 

Sans trop de surprise, les substances trouvées sont issues des activités humaines : perméthrine, 

diazinon, ou encore benzothiazole. Ce sont des composants habituels des pesticides, insecticides et 

autres fongicides. Deux de ces molécules, que l’on retrouve particulièrement dans les insecticides 

ou insectifuges, sont considérées comme « très toxiques » : le diazinon et la perméthrine. Pour l'étang 

d'Ayès (Ariège), un des lacs analysés, le taux habituellement toléré était largement dépassé. 

Quelles conséquences pour l’environnement et la santé humaine ? 

Les chercheurs signalent que ces molécules chimiques peuvent s'avérer dangereuses pour 

l'écosystème. Elles peuvent provoquer la disparition de micro-organismes, notamment en tuant 

l'araignée d'eau, ou d’autres micro-crustacés. Préoccupation majeure pour l’environnement, cette 

pollution participerait aussi à la prolifération d'algues toxiques. 

Malgré leur situation (entre, 1 700 et 2 400 mètres d’altitude) et leur éloignement des activités 

industrielles, ces lacs ne sont pas épargnés par la pollution. Certains produits comme les insecticides 

sont utilisés dans ce milieu, spécifiquement, par les éleveurs de bétail, pour combattre les puces et 

les tiques de leurs animaux. Ces substances sont aussi utilisées pour lutter contre la maladie de la 

langue bleue (ou fièvre catarrhale ovine) dans l’élevage. Ainsi, des brebis qui mettent les pattes dans 

l'eau ou des bovins qui se baignent, amènent dans ces sources d'eau des molécules chimiques. Toutes 

les montagnes de votre planète sont polluées et les lacs aussi. 

L'eau qui arrive aux robinets des maisons dans les pays occidentaux est de très mauvaise qualité, 

lorsque vous le pouvez, il est préférable de ne pas la consommer. Il est préférable de l'utiliser 
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seulement pour se laver, cependant l’eau est un luxe dans certains pays, mais principalement très 

cher. 

Lorsque vous devez la consommer tout de même, il vaut mieux la faire bouillir, puis remonter son 

taux vibratoire. Pour cela, vous pouvez la magnétiser pendant quelques minutes. La qualité d'une 

eau se vérifie à son taux vibratoire et principalement aux cristaux qui la composent. 

Les molécules d'eau, dont votre corps physique est composé au moins à 70 %, vibrent comme celle 

d'un cristal de roche, elles sont présentes dans chacune de vos cellules et maintiennent la forme en 

hélice de votre ADN. 

Le Docteur Masaru Emoto a publié de nombreux travaux et réaliser de nombreuses expériences sur 

la structure de l'eau soumise à différentes influences extérieures. 

L'eau est dans sa constitution, sa structure constituée de cristaux, comme des flocons de neige, plus 

les cristaux sont beaux, plus l'eau est vibratoire. (Voir page 34). 

Dans une eau de mauvaise qualité, peu vibratoire, les cristaux sont déformés. 

Un chercheur français a aussi découvert cette particularité de l'eau. Le médecin immunologiste 

Jacques Benveniste, chercher au CNRS, a travaillé dans ce domaine et il a écrit un livre en 1988, 

«Mémoire de l'eau ». Comme vous pouvez vous en douter, ses découvertes trop avant-gardistes lui 

valurent d'être rejeté par la communauté scientifique qui le tourna en dérision et il fut mis au ban de 

son centre de recherche. 

L'eau est vivante et enregistre les ondes vibratoires qui l'entourent, comme un enregistrement radio. 

Quand vous achetez de l'eau en bouteille qui vient d'une usine à eau, pour ensuite arriver dans une 

grande surface, une fois achetée, laissez là quelques jours rehausser son taux vibratoire dans votre 

maison. Bien entendu, et cela est valable pour tous les liquides que vous consommez, essayez de 

n'avoir que des pensées d'amour. 

Quand vous êtes de mauvaise humeur ou en colère, vous dégradez la qualité de l'eau, aussi des 

aliments que vous ingérez. Tout est constitué d'eau même à faible dose, d’où l'importance de 

maîtriser vos pensées et vos pensées ont une influence  positive ou négative sur tout ce que vous 

mangez, sur votre corps physique, vos émotions et vos corps énergétiques. 

Vous remarquez qu’avec le marché de l'eau, des milliards de bouteilles sont vendus chaque année. 

Beaucoup de contradiction, l'eau arrive à la maison, de mauvaise qualité, impropre à la 

consommation, cette eau sert à se laver. 

Les puits, les nappes phréatiques sont souvent pollués ; les rivières, les fleuves, en réalité pour 

consommer une eau de bonne, qualité pour votre corps, vous devez soit poser des appareils de 

filtrage et de décontamination, ce qui est assez onéreux, ou acheter des bouteilles le plus souvent en 

plastique. 

Quand vous faites des achats de packs d'eau, ce sont la plupart du temps dans des bouteilles en 

plastique. Comme vous pouvez l'observer, il y a pléthore de choix, et choisir une bonne eau de 

consommation courante est importante. 

Dans la plupart des cas, vous trouvez des eaux dites minérales et des eaux dites eau de source. 
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Que devez-vous acheter, qu'est-ce qui le mieux pour votre organisme ? 

L'eau de source est le plus approprié, le plus important est la lecture du : Résidu sec à 180° C, en 

mg/l.  

Cet indice doit être bas, et dépend d’où vous l'acheter, le pays, la région, etc. 

Si l'indice vous indique 300, 400, 500, 800 voir, 1 000 mg/l, ce sont des eaux minérales. Cet 

indicateur permet de déterminer le taux de minéraux recueillis après évaporation d’1 litre d’eau 

soumis à 180° C. En d’autres termes, on apprécie la quantité de minéraux solides qui s’est formée 

après avoir fait chauffer 1 litre d’eau à 180° C. Plus une eau est minérale, plus son résidu sec est 

élevé. 

● Si le taux de minéraux est supérieur à 1 500 mg / L, l’eau est « riche en minéraux » 

(calcium, magnésium ou sodium).  

● S’il est compris entre, 500 et 1 500 mg / L, l’eau est moyennement minéralisée.  

● S’il est inférieur à 500 mg / L, c’est une eau faiblement minéralisée.  

● S’il est inférieur à 50 mg / L, c’est une eau très faiblement minéralisée.  

Pour une consommation courante, il est préférable de boire une eau de source, les eaux 

minéralisées sont des eaux médicales. Ainsi, consommer trop d'eau minéralisée est un danger 

potentiel pour les reins et la vésicule blaire, car trop riche en minéraux. Une bouteille par mois d'eau 

minérale est suffisante. 

Le reste du temps, buvez seulement des eaux de source. 

Vous avez sur le marché des eaux pétillantes. Là-aussi, n’en abusez pas. Certaines de ces eaux ont 

tendance à ballonner votre estomac. À boire avec parcimonie. 

Après l'achat de votre eau en bouteille, il est bien de la mettre dans un endroit chez vous, à l'ombre 

et de la nettoyer énergétiquement, afin que l'eau prenne la vibration de votre demeure. Il sera 

indispensable de monter le taux vibratoire de l'eau sur votre propre taux vibratoire avant de boire 

cette eau. Utilisez là pour cuisiner, faire du thé, vos tisanes, vos soupes, et en boisson courante. 

Tout dans votre vie devrait se faire avec amour et joie, des vibrations d'une grande puissance. 

Vous pouvez demander à vos guides spirituels des conseils sur votre alimentation, si vous devez la 

modifier, l'améliorer ou la changer. 

Souvent, vous avez appris à mal vous nourrir, et les conseils des guides pleins d'amour vous 

permettront de rectifier progressivement votre façon de consommer et avec équilibre. 

Personne ne désire être malade et souffrir, vous n’êtes pas ici faire une expérience de vie pour 

connaître ces tourments. C'est souvent par ignorance que vous polluez votre corps. 

Il existe des solutions simples pour nettoyer votre corps physique des pollutions, des déchets, des 

excès de toxines et de graisses que vous accumulez année après année : Le jeûne. 
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Le jeûne : 

Le jeûne est une pratique naturelle que l'homme utilise depuis des millénaires pour différentes 

raisons, religieuses avant tout, spirituel, ou manque de nourriture, aussi la pratique du jeûne permet 

principalement de nettoyer le corps qui a fait des abus de nourriture et de liquide. 

Vous considérerez le jeûne, seulement comme une pratique de nettoyage. 

Jeûner est tout simple, peu cher, car le principe est de ne plus s'alimenter pendant quelques jours. 

Dans certains pays, c'est une pratique courante. En occident, ne pas manger ne serait-ce qu'un seul 

jour est un exploit ! 

Vous pouvez distinguer deux sortes de jeûnes : 

Le premier est le jeûne hydrique. Vous buvez de l'eau, un jus de fruits léger, un lait végétal et cela 

trois fois dans la journée pendant le nombre de jours décidés à l'avance. C'est un nettoyage en 

douceur. 

Le second est le jeune sec, plus radical et ne s'adapte pas à tout le monde. Vous ne buvez rien pendant 

le nombre de jours décidés à l'avance. 

Ce sont des expériences intéressantes à faire pour nettoyer naturellement votre corps. Il est 

préférable de le pratiquer à plusieurs et d'aller se promener, il est important d'être actif durant un 

jeûne. 

Vous pouvez regarder la vidéo du docteur Françoise Wilhelmi de Toledo, qui explique bien les vertus 

du jeûne. 

Le jeûne hydrique s'adapte à chacun, mais le plus important est qu'il faut se préparer à l'avance, d'un 

point de vue psychologique et émotionnel. Il vaut mieux quelques jours avant de commencer son 

jeûne de manger moins et des aliments qui se digèrent facilement, comme des soupes, des compotes 

maison, des salades, etc. 

Les trois premiers jours sont les plus durs physiquement, surtout, si vous êtes un gros mangeur, mais 

particulièrement si vous consommez beaucoup de produits d’animaux. 

Voici quelques symptômes qui apparaissent lors d'un jeûne. 

Votre foie va beaucoup travailler pour s'auto-épurer, et vous pouvez ressentir des douleurs, c'est ce 

que l'on appelle une crise d'acidose. 

Ce symptôme disparaît après deux ou trois jours, et pour ceux qui ont l'habitude de jeûner, ils ne 

ressentent rien. 

Nous pouvons avoir quelques douleurs au niveau de la ceinture et des reins, ce sont les muscles 

iliaques psoas qui éliminent leurs toxines du côté droit et gauche. Là aussi, la gêne s'estompe après 

deux à trois jours. 

Certaines personnes peuvent vomir un liquide jaunâtre, c’est un nettoyage de l’estomac. 

Le cœur peut accélérer un peu, mais c'est tout à fait normal, le cœur est un muscle. 



808 

Quand vous vous levez du lit, se relever doucement, car cela peut provoquer un malaise vagal et 

vous pouvez être sensible aux écarts de température. 

Comme il se produit un nettoyage profond dans le corps qui chauffe intérieurement, vous pouvez 

avoir une haleine désagréable. De plus, la langue devient blanchâtre, ce qui est tout à fait normal. 

Pour soulager ces quelques désagréments, vous pouvez vous exposer au soleil avec prudence ou 

prendre une douche ou un bain chaud pour décontracter vos muscles. 

Pratiquer de la marche, contemplation et méditation  sont un plus dans la pratique du jeûne, car vous 

avez le temps de mettre en ordre aussi vos problèmes émotionnels. 

Un jeûne dans sa pratique est une aide précieuse pour le corps physique et le désintoxiquer des 

toxines, aussi des toxines émotionnelles que vous avez accumulées. 

Comme vous le constatez, préparer des repas demande du temps, lorsque vous jeûnez vous gagnez 

du temps pour d’autres activités récréatives que vous n’auriez pas eu le temps de pratiquer en 

d’autres moments, c’est un avantage à ne pas négliger. 

Après le jeûne, il faudra absolument reprendre pendant quelques jours de repas léger pour réhabituer 

votre corps et peut être en profiter pour modifier votre régime alimentaire. 

Durant combien de jours faut-il jeûner ? 

Vous pouvez jeûner 1 jour, au début. Ensuite 3. Puis un peu plus. En réalité, vous décidez vous-

même, vous n’avez besoin de personne pour jeûner. 

Vous pouvez demander conseil à un thérapeute, cependant vous êtes suffisamment adulte pour vous 

comprendre et vous respecter.  

Quand vous vous sentez fatigué, il est important d'en déterminer la cause. 

Lorsque vous avez des activités professionnelles soutenues, vous devez penser à couper pour vous 

reposer, méditer et prendre soin de vous. 

Vous subissez de plus en plus de montée vibratoire et votre corps peut avoir des moments de 

faiblesse. C'est à ce moment-là, qu'il faut savoir s'écouter et se reposer. 

Comme beaucoup le manifestent à l’heure actuelle, des phénomènes vibratoires vous perturbent à 

différents niveaux. Tout le monde ne le vit pas avec la même force dans sa vie et son corps. Tout 

d'abord, votre planète monte en puissance vibratoire, avec des pics, les plus sensibles d'entre vous 

ressentez ces montées, vous êtes sensibles aux énergies. Cette montée se produit régulièrement, 

vous avez des pics de temps, en temps, ce qui vous fatigue, le corps a besoin d'adaptation, il n'y a 

rien à faire, ne prenez surtout pas de médicaments, reposez-vous. Le second aspect est strictement 

personnel et propre à l'évolution de chaque âme, les symptômes sont variables, parfois douloureux, 

votre corps de matière se modifie au niveau de votre ADN. 

Puisque vous êtes tous différents, vous aurez tous des problématiques en lien avec vous-même. C'est 

votre âme, votre corps astral qui permet cette montée vibratoire dans votre corps biologique. Il est 

indéniable que certaines montées vibratoires sont douloureuses et impressionnante par leur 

manifestation soudaine et intense. 
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Des douleurs peuvent arriver dans n'importe laquelle des parties de votre corps, mal aux os, à la 

colonne vertébrale, des céphalées, de grandes fatigues, des éruptions cutanées, la peau qui pèle, etc. 

Vous sentez que votre corps vibre très fortement, des modifications se produisent rapidement. Là 

aussi, les médicaments ne servent à rien, vous devez reposer votre véhicule et vous faire du bien. 

Vous sentez venir et monter le problème, bien sûr au début vous allez vous poser des questions. Les 

douleurs disparaissent toutes seules, cela se reproduira plusieurs fois en plusieurs niveaux. Je vous 

invite à demander à votre guide spirituel qui vous rassurera de ce qui vous arrive afin que vous ne 

vous précipitiez pas aux urgences. Vous vous interrogez tellement au début, c'est fulgurant et 

impressionnant. En réalité, vous grandissez intérieurement, vous développerez des capacités 

psychiques plus importantes. Il y a toujours une raison, soyez à l'écoute de votre corps, c'est le plus 

important. Des millions de personnes sont et seront touchées par cette évolution provoquée par votre 

âme. C'est votre âme qui détient la clé dans ce processus, et ce que votre âme prévoit pour vous est 

pour votre grandissement. 

 

 Les symboles  3ᵉ   partie.  

Les symboles sont des outils avec leur propre vibration. Lorsque dans une pratique énergétique vous utilisez 

un symbole, vous devez en comprendre le fonctionnement. La connaissance ouvre sur un niveau de 

conscience supérieure, vous êtes avant tout des êtres spirituels évolués. Vous aidez des personnes pour ouvrir 

leur conscience et vous aidez à les reconnecter à leur essence divine. 

Puisque vous êtes des êtres divins incarnés, vous êtes des créateurs prodigieux, et dans le domaine de vos 

thérapies énergétiques, par votre simple intention, vous pouvez utiliser un symbole, des lettres hébraïques, 

berbères, caractères japonais, tibétains, des symboles extra-terrestres, une fleur de vie, un sceau de Salomon 

et même des chiffres. 

Tout ce que vous créez a sa vibration, lorsque vous utilisez un symbole japonais, vous lui donnez votre 

vibration. Comprenez ceci, si vous créez un symbole avec la vibration du chakra du cœur, elle sera plus 

puissante que la vibration du plexus solaire. Votre intention est le cerveau de votre création. La force et la 

puissance vibratoire seront variables suivant chaque thérapeute. Quand vous avez la maîtrise d’une 

technique, vous pouvez vous la faire vôtre et l’améliorer. 

Voici une technique d’utilisation de symboles, de caractère, de lettres, de chiffres, etc, transmise par des 

guides stellaires. C’est une clé ou un outil transmis par les guides, pour aller plus rapidement dans le 

nettoyage d’une aura, d’un chakra, du corps éthérique, etc. 

 

1→ vous dessinez ou visualisez le caractère, le chiffre, le symbole, et vous le positionnez dans la partie à 

nettoyer. 

2→Lorsque le symbole est positionné, vous en créez un autre, ce peut être un chiffre, ou une lettre, que vous 

apposez sur le premier, puis en mettez un troisième, si cela est nécessaire.  

3→Vous dites par votre intention « explosion énergétique de tous les symboles au même instant », cette 

puissance vibratoire nettoiera une aura en une fois, une membrane éthérique en une fois, un chakra en une 

fois. 
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Cette technique n’enlève pas les consciences malveillantes, les personnes désincarnées ainsi que les 

humanoïdes vilains et ne fonctionnent pas sur vos corps supérieurs subtils, tels que : votre corps astral et sur 

vos corps supérieurs. Vous utiliserez vos mains astrales. Les entités, suivant votre puissance vibratoire, 

peuvent être transmutées en lumière, comme les nœuds émotionnels, les poignards, les objets éthériques.  

Dans la pratique, toutes les créations humaines et non humaines peuvent par ces explosions énergétiques 

vous aider à vous auto-nettoyer bien plus vite, et le faire sur vous-même est passionnant. Pour effectuer ce 

travail de nettoyage sur vous, il est préférable de le faire en position assise, ce sera moins fatigant pour vos 

bras. Vous pouvez aussi utiliser cette technique sur des objets de matière, en apposant le symbole dans 

l’éthérique, d’un meuble, d’un lit, d’un fauteuil, d’un mur, etc. 

Effectivement, pour nettoyer les émotions, rémanences sur un sol, dans un mur, des implants, c’est une 

technique qui est intéressante. 
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Chapitre 60 

                          Les parties du corps physique 

Les dents et la bouche : 

Des dents en bonne santé sont le signe que votre corps est heureux. 

Vous avez une expression qui montre toute l'importance pour vos dents et le plaisir qu'elle vous 

procure par l'expression « croquer la vie à pleines dents ».  

À l'inverse des dents abîmées, déchaussées, cassées, sont une manifestation d'une problématique 

émotionnelle, alimentaire ou dans la situation d'une chute non prévue, vous avez un décodage, une 

signification dans la dent touchée. Tout est logique dans votre vie, même si pour vous un accident 

est une malchance, votre vibration informationnelle vous a conduit vers ce mouvement de 

conscience à décrypter et à comprendre. 

Tout d'abord, savez-vous que vos trois glandes salivaires, parotide, sous-maxillaire et sublinguale 

secrètent environ un litre et demi de salive par jour. Suivant son ph, c'est-à-dire selon son degré 

d'acidité ou non, la salive a un rôle protecteur contre la carie et contre les infections buccales. 

La salive a un rôle cicatrisant hors norme sur la muqueuse buccale.  La bouche est la partie de 

l'organisme qui rentre en contact en premier avec l'extérieur, et ainsi est soumis à une invasion 

microbienne incessante. Les chirurgiens-dentistes constatent souvent que les plaies de la muqueuse 

buccale cicatrisent beaucoup plus vite que les plaies situées sur les téguments externes.  

La salive est composée à 97 % d’eau, à 0,5 % de protéines et d’une multitude d’ions minéraux, de 

calcium, de fluorures, de phosphates, etc. Ces proportions varient d’un individu à l’autre, et chez 

une même personne, en fonction du stress, du tabagisme, des cycles hormonaux et d’un éventuel 

défaut de fonctionnement des glandes salivaires. 

La salive sert à lubrifier le bol alimentaire  pour faciliter sa progression, la déglutition à travers le 

pharynx, œsophage jusqu'à l'estomac. De plus, par les sucs qu'elle contient, elle participe à la 

digestion et la bonne assimilation des éléments nutritifs nécessaires à l'organisme. 

Elle facilite aussi l'élocution, car un manque de salive peut être préjudiciable à la tenue de grands 

discours, les grands orateurs ont toujours un verre d'eau à portée d'eux pour pallier un déficit 

salivaire. Le stress peut diminuer le flux salivaire, nécessaire à la bonne tenue d'un discours. 

La salive est le plus grand protecteur des dents et des gencives. C'est la salive qui maintient l'équilibre 

de la flore buccale grâce au lysozyme. Le lysozyme équilibre la flore bactérienne en la rendant moins 

virulente. La salive est également hyper saturée en calcium et phosphates qui sont les principaux 

constituants de l'émail dentaire. Quand la qualité et la quantité de salive sont optimales, des échanges 
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minéraux continuels sont créés entre l'émail et la salive. La salive reminéralise ce que la plaque 

bactérienne déminéralise en surface. Le corps possède ainsi naturellement son système de prévention 

dentaire.  

Autre rôle majeur, la salive neutralise l’acidité buccale et l'on constate d'ailleurs chez les personnes, 

qui sont sous traitement médical, en particulier les antidépresseurs, une diminution de la volumétrie 

du débit salivaire. De fait, on constate une recrudescence des caries et des affections gingivales. Par 

les oligoéléments qu'elle contient, elle participe à la reminéralisation de l’émail et répare ainsi les 

micros altérations que subisse quotidiennement l’émail de vos dents. Elle régularise le ph de la 

bouche, ce qui empêche les microbes et les caries de se développer. 

La salive possède un rôle antibactérien grâce aux anticorps naturels qu'elle contient. La bouche est 

en contact direct avec les éléments extérieurs, qui contiennent un nombre important de bactéries et 

microbes. Elle a un rôle important de défense vis-à-vis des agressions extérieures, d'où l'importance 

de sa présence. 

Votre bouche, et par conséquent vos dents, ont une grande importance pour votre vie. Vous devez 

en prendre soin, ne pas y mettre n'importe quoi. Vous avez de la logique, du discernement, fumer, 

se droguer, absorber de mauvais aliments sont néfastes et dangereux pour votre bouche, vos gencives 

et vos dents.  

Les dents comme la langue s'entretiennent, il est nécessaire de les nettoyer avec douceur. Les 

brosses à dents électriques sont extrêmement nocives pour vos dents, vous usez l’émail, et 

irritez la gencive. Vous devez utiliser une brosse à dent souple et vous laver les dents et la langue 

une fois par jour, le soir avant d'aller dormir. 

Il ne sert à rien et c'est plutôt desservir les dents de les nettoyer trois fois par jour.  

N'écoutez pas tous ces spécialistes qui vantent leurs produits et dentifrices miracles. C'est de la 

publicité pour vous faire consommer des produits pas toujours sains pour votre bien-être. 

N'achetez surtout plus de dentifrice fluoré, ou au fluor, c'est toxique. 

Un trop gros apport en fluor peut provoquer l'effet inverse de son rôle premier : dans les cas les plus 

légers et courants, une fluorose, maladie qui rend les dents poreuses. À plus haute dose, il peut être 

responsable d'ostéoporose, ou encore maladies thyroïdiennes, etc.  

Quels sont les dangers des dentifrices fluorés ? 

Outre son effet moussant et détergent, un tensioactif issu de l'huile de palme est présent dans de 

nombreux dentifrices. Il altère leur goût, mais irrite les muqueuses et peut provoquer des aphtes. Il 

peut également contenir du dioxane, jugé possiblement cancérigène.  

Depuis 2013, l’Europe a classé le fluor comme une substance dangereuse prioritaire. C’est un 

perturbateur endocrinien, hautement toxique pour l’environnement. Et, pourtant, le fluor sous forme 

de fluorure de sodium est prescrit aux enfants par les médecins et les dentistes pour des prises 

quotidiennes et il est présent dans la majorité des dentifrices. 
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Les populations vulnérables, carencées en calcium, magnésium, vitamines C et D, mais également 

en iode et ayant un régime faible en protéines, seront intoxiquées par le fluor et verront leurs carences 

aggravées par un apport de fluor à dose pondérale sous toutes ces formes. Vous remarquerez que 

toutes les carences dont il est fait question, les principales, sont les carences de la population 

mondiale actuelle.  

Mais peu de personnes semblent le savoir et lorsque l’OMS fixe des normes de contamination à ne 

pas dépasser  1 mg/jour pour les enfants et 4 mg/jour pour les adultes, on attribue cela aux comprimés 

ou gouttes prescrites quotidiennement sans se poser plus de questions. 

Le professeur Anne-Marie Musset de Strasbourg a constaté que 80 % des fluoroses (excès de 

fluorures qui provoquent des tâches sur les dents) des enfants sont dues au fait qu’ils avalent du 

dentifrice. 

Il a été prouvé que le fluor endommage le cerveau, perturbe les comportements et l’apprentissage. 

Des études ont montré que le fluor provoquait une baisse du QI. Des chercheurs ont également 

constaté que le fluor entraînait plus de pubertés précoces, une déficience en iode avec de 

l’hypothyroïdie et des cancers des os chez des hommes jeunes. » 

Il est assez facile d'acheter des dentifrices à basse de plante, d'argile, sans fluor, ou de se les faire 

soi-même. Le but est un nettoyage léger une fois par jour, et ne pas oublier votre langue. Ne donnez 

pas votre pouvoir à des menteurs, gardez votre pouvoir de décision pour vous protéger et ceux que 

vous aimez. Faites vos propres expériences, des personnes sérieuses sans conflit d’intérêt vous 

transmettent de la connaissance pour ne pas vous faire tromper par des publicités et des soi-disant 

spécialistes dans l'entretien de vos dents. 

Les oreilles: 

Vos oreilles sont un organe propre à votre densité, leur forme est adaptée à entendre, écouter pour 

apprécier l'environnement naturel de la nature, aussi entendre et écouter l'autre, celui qui est en face 

de vous. 

Des personnes sont privées de cette capacité sensorielle, et apprennent à lire sur les lèvres. La 

majorité des individus de votre monde entendent correctement avec leurs deux oreilles, mais ne 

se comprennent pas dans leur interaction avec les autres. 

Les oreilles sont sensibles, vous les maltraitez régulièrement par des sonorités, des bruits trop 

puissants, qui abîment l'oreille interne. 

Votre monde est méga bruyant, trouver le silence est devenu impossible, il est souvent nécessaire de 

mettre des bouchons anti-bruit, pour être dans la plénitude et la sérénité de son être. 

Beaucoup de contradiction dans votre fonctionnement, vous avez tendance à être masochiste pour 

vous exposer à des intensités aussi puissantes.   
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Les effets du bruit sur la santé :  

Les effets sur la santé de la pollution par le bruit sont multiples : Les bruits de l’environnement, 

générés par les routes, les voies ferrées et le trafic aérien au voisinage des aéroports ou ceux perçus 

au voisinage des activités industrielles, artisanales, commerciales ou de loisir, sont à l’origine 

d’effets importants sur la santé des personnes exposées. La première fonction affectée par 

l’exposition à des niveaux de bruits excessifs est le sommeil. Les populations socialement 

défavorisées sont plus exposées au bruit, car elles occupent souvent les logements les moins chers à 

la périphérie de la ville et près de grandes infrastructures de transport. Elles sont en outre les plus 

concernées par les expositions au bruit cumulées avec d’autres types de nuisances : bruit et agents 

chimiques toxiques pour le système auditif dans le milieu de travail ouvrier ; bruit et températures 

extrêmes – chaudes ou froides dans les habitats insalubres ; bruit et pollution atmosphérique dans 

les logements à proximité de grands axes routiers ou des industries, etc. Ce cumul contribue à une 

mauvaise qualité de vie qui se répercute sur leur état de santé.  

Perturbations du sommeil → à partir de 30 dB(A). L’audition est en veille permanente, l’oreille ne 

possède pas de paupières ! Pendant le sommeil, la perception auditive demeure : les sonorités 

parviennent à l’oreille et sont transmis au cerveau qui interprète les signaux reçus. Si les bruits 

entendus sont reconnus comme habituels et acceptés, ils n’entraîneront pas de réveil des personnes 

exposées. Mais, ce travail de bruit de la perception et de reconnaissance des bruits se traduit par de 

nombreuses réactions physiologiques, qui entraînent des répercussions sur la qualité du sommeil. 

Occupant environ un tiers de votre vie, le sommeil est indispensable pour récupérer des fatigues tant 

physiques que mentales de la période de veille.  

Le sommeil n’est pas un état unique, mais une succession d’états, strictement ordonnés : durée de la 

phase d’endormissement, réveils, rythme des changements de stades (sommeil léger, sommeil 

profond, périodes de rêve). Des niveaux de bruits élevés ou l’accumulation d’évènements sonores 

perturbent cette organisation complexe de la structure du sommeil et entraînent d’importantes 

conséquences sur la santé des personnes exposées alors même qu’elles n’en ont souvent pas 

conscience.  

Durée plus longue d’endormissement : Il a été montré que des bruits intermittents d’une intensité 

maximale de 45 dB(A) peuvent augmenter la latence d’endormissement de plusieurs minutes ;  

 

Éveils nocturnes prolongés : le seuil de bruit provoquant des éveils dépend du stade dans lequel est 

plongé le dormeur, des caractéristiques physiques du bruit et de la signification de ce dernier (par 

exemple, à niveau sonore égal, un bruit d’alarme réveillera plus facilement qu’un bruit neutre) ; des 

éveils nocturnes sont provoqués par des sonorités atteignant 55 dB(A) ; 

 

 Éveil prématuré non suivi d’un ré-endormissement : aux heures matinales, les bruits peuvent éveiller 

plus facilement un dormeur et l’empêcher de retrouver le sommeil. 
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 Modification des stades du sommeil : la perturbation d’une séquence normale de sommeil est 

observée pour un niveau sonore de l’ordre de 50 dB(A). Même sans qu’un réveil soit provoqué ; le 

phénomène n’est donc pas perçu consciemment par le dormeur. Ces changements de stades, souvent 

accompagnés de mouvements corporels, se font au détriment des stades de sommeil les plus profonds 

et au bénéfice des stades de sommeil les plus légers. 

  

À plus long terme : si la durée totale de sommeil peut être modifiée dans certaines limites sans 

entraîner de modifications importantes des capacités individuelles et du comportement, les 

répercussions à long terme d’une réduction quotidienne de la durée du sommeil sont plus critiques. 

Une telle privation de sommeil entraîne une fatigue chronique excessive et de la somnolence, une 

réduction de la motivation de travail, une baisse des performances, une anxiété chronique. Les 

perturbations chroniques du sommeil sont une source de baisses de vigilance diurnes qui peuvent 

avoir une incidence sur les risques d’accidents. L’organisme ne s’habitue jamais complètement aux 

perturbations par le bruit pendant les périodes de sommeil : si cette habituation existe sur le plan de 

la perception, les effets, notamment cardio-vasculaires, mesurés au cours du sommeil montrent que 

les fonctions physiologiques du dormeur restent affectées par la répétition des perturbations sonores. 

Interférence avec la transmission de la parole  à partir de 45 dB(A)  

Effets psychophysiologiques – 65-70 dB(A) : Chez les travailleurs exposés au bruit, et les personnes 

vivant près des aéroports, des industries et des rues bruyantes, l'exposition au bruit peut avoir un 

impact négatif sur leurs fonctions physiologiques. L’impact peut être temporaire mais parfois, aussi 

permanent. Après une exposition prolongée, les individus sensibles peuvent développer des troubles 

permanents, tels que de l'hypertension et une maladie cardiaque ischémique. L'importance et la durée 

des troubles sont déterminés en partie par des variables liées à la personne, son style de vie et ses 

conditions environnementales. Les bruits peuvent également provoquer des réponses réflexes, 

principalement lorsqu'ils sont peu familiers et soudains. Les travailleurs exposés à un niveau élevé 

de bruit industriel pendant 5 à 30 ans peuvent souffrir de tension artérielle et présenter un risque 

accru d'hypertension. Des effets cardio-vasculaires ont été par ailleurs observés après une exposition 

de longue durée aux trafics aérien et automobile avec des valeurs de 65-70 dB(A). Bien que 

l'association soit rare, les effets sont plus importants chez les personnes souffrant de troubles 

cardiaques que pour celles ayant de l'hypertension. 

  

Cet accroissement limité du risque est important en termes de santé publique dans la mesure où un 

grand nombre de personnes y est exposé. Effets sur les performances, Il a été montré, principalement 

pour les travailleurs et les enfants, que les sonorités trop fortes peuvent compromettre l'exécution de 

tâches cognitives. Bien que l'éveil dû au bruit puisse conduire à une meilleure exécution de tâches 

simples à court terme, les performances diminuent sensiblement pour des tâches plus complexes. La 

lecture, l'attention, la résolution de problèmes et la mémorisation sont parmi les fonctions cognitives 

les plus fortement affectées par le bruit. L’excès de bruit peut également distraire et des bruits 

soudains peuvent entraîner des réactions négatives provoquées par la surprise ou la peur. 
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Le bruit au-dessus de 80 dB(A) peut également réduire les comportements de solidarité et accroître 

les comportements agressifs. Il est particulièrement préoccupant de constater que l'exposition 

permanente à un bruit de niveau élevé peut accroître le sentiment d'abandon chez les écoliers. On a 

observé des réactions plus fortes quand le bruit est accompagné des vibrations et contient des 

composants de basse fréquence, ou lorsque le bruit comporte des explosions comme dans le cas de 

tir d'armes à feu. Des réactions temporaires, plus fortes, se produisent quand l'exposition au bruit 

augmente avec le temps, par rapport à une exposition au bruit constante.  

Effets biologiques extra-auditifs : le stress, les effets biologiques du bruit ne se réduisent pas 

uniquement à des effets auditifs : des effets non spécifiques peuvent également apparaître. Du fait, 

de l’étroite interconnexion des voies nerveuses, les messages nerveux d’origine acoustique 

atteignent de façon secondaire d’autres centres nerveux et provoquent des réactions plus ou moins 

spécifiques et plus ou moins marquées au niveau de fonctions biologiques ou de systèmes 

physiologiques autres que ceux relatifs à l’audition. Ainsi, en réponse à une stimulation acoustique, 

l’organisme réagit comme il le ferait de manière non spécifique à toute agression, qu’elle soit 

physique ou psychique. Cette stimulation, si elle est répétée et intense, entraîne une multiplication 

des réponses de l’organisme qui, à la longue, peut induire un état de fatigue, voire d’épuisement. 

Cette fatigue intense constitue le signe évident du « stress » subi par l’individu et, au-delà de cet 

épuisement, l’organisme peut ne plus être capable de répondre de façon adaptée aux stimulations et 

aux agressions extérieures et voir ainsi ses systèmes de défense devenir inefficaces.  

Les émotions ont un impact important sur le système auditif, des pathologies propres à l'audition 

adviennent lors de problèmes relationnels, à répétition, violent, qui se traduisent par une 

inflammation, des bouchons, une surdité, et tout un ensemble de symptômes physiques, qui 

symboliquement se traduise dans l'inconscient « ne désire pas entendre le message, ou le message 

imposé dérange, est une agression, faire la sourde oreille », etc. 

Tous les problèmes auditifs ne sont pas catastrophiques ou bien graves, seulement une caractéristique 

d'un mal-être, parfois ponctuel, à certains moments de votre vie. 

Il est primordial d’avoir des moments de silence, cet aspect fait partie intégrante d’une hygiène de 

vie, le silence naturel ou provoqué à des vertus extraordinaires sur le corps biologique et permet aux 

cellules de vibrer davantage, de se sentir bien dans son corps, aussi d’auto guérir son corps de 

maladies chroniques. 

 

Les otites : 

Les Otites sont des infections, ou une inflammation de l’oreille. Elle peut atteindre différents niveaux 

de l’oreille : 

• L’otite externe comme l’otite du baigneur qui se traduit par une douleur et une inflammation 

du conduit auditif externe  

• L’otite moyenne qui peut être une otite moyenne aiguë passagère comme une otite moyenne 

persistante (avec otite séreuse et écoulement de liquide).  
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• L’otite interne (labyrinthe) qui est une conséquence d’une otite moyenne mal soignée ou la 

suite d’un traumatisme.  

Les Otites touchent le plus souvent des enfants, mais elles peuvent, se manifester également chez 

l’adulte. 

La perforation du tympan : 

Le tympan est une membrane qui fait le lien avec l’oreille moyenne, peut facilement se perforer. 

Traumatisme sonore, barotraumatisme, insertion d’objet dans l’oreille ou infection, les causes sont 

variées. 

Une fois perforée, la membrane peut se rétablir d’elle-même. Dans le cas contraire, il faut passer 

par une opération chirurgicale pour réparer le tympan. 

Les acouphènes : 

Les acouphènes permanents sont des sifflements ou des bourdonnements permanents entendus 

seulement par le patient. Ils surviennent généralement suite à un traumatisme sonore aigu ou 

accompagnent une presbyacousie. 

Cette pathologie ne peut pas être guérie.  

L’hyperacousie : 

L’hyperacousie est une affection du système auditif qui abaisse le seuil de tolérance aux sons. Selon 

l’intensité, cette hypersensibilité peut être plus ou moins importante, voire douloureuse. Elle 

peut survenir, brusquement, suite à un traumatisme sonore ou psychologique, mais à cause d’autres 

événements médicaux (traumatisme crânien, une opération chirurgicale, une paralysie faciale). 

Il n’existe pas à ce jour de traitement pour soigner. Certaines approches permettent néanmoins d’en 

soulager les symptômes, voire d’obtenir une diminution de l’intensité des symptômes. Par exemple 

: la TCC (Thérapie cognitivo-comportementale), la thérapie de désensibilisation graduelle, la 

sophrologie, ou bien l’appareillage auditif. 

 

L’otospongiose : 

L’otospongiose est une atteinte de l’oreille moyenne et sa chaîne d'osselets. Souvent héréditaire, 

l’otospongiose touche davantage les femmes, entre, 20 et 40 ans. 

Cette pathologie se traduit par un développement osseux de mauvaise qualité de la chaîne des 

osselets, en particulier l’étrier. 

Cette malformation métabolique vient perturber la transmission du son à l’oreille interne. Elle 

entraîne une surdité de transmission, voire une surdité mixte quand elle atteint l’oreille interne dans 

les cas les plus avancés. 

https://www.vivason.fr/votre-audition/perte-auditive/otospongiose
https://www.vivason.fr/votre-audition/perte-auditive/surdite-de-transmission
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 Le neurinome de l’acoustique : 

Le neurinome de l’acoustique est une tumeur bénigne qui se développe sur le nerf auditif et le 

comprime au fur et à mesure de son évolution. Provoquant, parmi d’autres complications, une perte 

d’audition. Selon sa taille et sa croissance, une opération chirurgicale ou de la radiothérapie peuvent 

être envisagées pour la traiter. 

 

Les troubles vestibulaires : 

Les troubles vestibulaires concernent les pathologies qui atteignent le vestibule situé dans l'oreille 

interne. 

Cet organe, qui est central dans la gestion de l’équilibre, peut être déréglé et provoquer des 

troubles chroniques comme la maladie de Ménière. 

Ce trouble vestibulaire, le plus connu, s’accompagne de crises de vertiges, d’acouphènes et de 

nausées causés selon les chercheurs par une quantité importante d’endolymphe (hydrops 

endolymphatique). 

 Bouchon de cérumen   qu’est-ce que c’est et comment se déboucher l’oreille ?  

La création de cérumen dans le conduit auditif est un phénomène physiologique naturel. Cette cire a 

une fonction de protection, mais son accumulation peut créer un bouchon de cérumen qui se traduit 

par une perte auditive de transmission. Ce bouchon peut entraîner une perte auditive temporaire, un 

acouphène, voire une inflammation du conduit.  

Le cérumen est une substance sécrétée par les glandes sébacées. Son rôle est triple : 

→Protéger les parois du conduit auditif externe  

→Empêcher l'insertion de corps étrangers, d'humidité et autres agressions extérieures dans le conduit 

auditif  

→Éliminer les pathogènes et bactéries, grâce à ses propriétés antibactériennes et son PH élevé  

L’oreille évacue naturellement la cire humaine, au fur et à mesure de sa création par le tympan. Sa 

production varie selon les individus. 

Il est préférable d’éviter l’utilisation de coton tige pour enlever un bouchon de cérumen 

L’utilisation du coton de tiges est à proscrire en cas de bouchon d’oreille. En effet, ils ne font 

qu’empirer la chose, compressant, encore plus, le bouchon. Il faut également éviter d’utiliser tout 

autre objet pointu comme une aiguille ou autre pour éviter une perforation du tympan. 

Pour l'entretien du conduit auditif, vous pouvez utiliser une bougie auriculaire, connue sous le 

nom de Chandelle ou Bougie Hopi (même si les spécialistes de santé décrient cette technique depuis 

longtemps comme inefficace, vous comprenez pourquoi, vous ne dépendez pas d'un thérapeute, vous 

êtes autonomes, et c'est très peu cher), fait dans de bonnes conditions, le nettoyage est 

impressionnant, sans coton de tige, sans rien ajouter dans l'oreille le nettoyage se fait parfaitement. 

https://www.vivason.fr/votre-audition/maladies-auditives/vertiges-de-meniere
https://www.vivason.fr/votre-audition/maladies-auditives/vertiges-de-meniere
https://www.vivason.fr/votre-audition/maladies-auditives/vertiges-de-meniere
https://www.vivason.fr/votre-audition/oreille/vertige-oreille-interne
https://www.vivason.fr/votre-audition/maladies-auditives/bouchon-de-cerumen
https://www.vivason.fr/votre-audition/maladies-auditives/bouchon-de-cerumen
https://www.vivason.fr/votre-audition/maladies-auditives/bouchon-de-cerumen
https://www.vivason.fr/votre-audition/maladies-auditives/bouchon-de-cerumen
https://www.vivason.fr/votre-audition/maladies-auditives/bouchon-de-cerumen
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Pour certain « petit » nettoyage auriculaire, avant d'enfoncer un coton de tige ou une cure oreille, 

mettez une heure avant deux gouttes d'huile d'amande douce.  

Le curage se fait avec douceur, et il ne faut surtout pas l'enfoncer profondément. 

  

 

                                                      Bougie auriculaire 

Les pathologies auriculaires sont principalement liées à vos émotions, et même un accident que vous 

considérez comme anodin qui touche l'audition, l'oreille, le système auditif ou une inflammation 

interne est un symptôme qui doit vous alerter sur votre état émotionnel, « quelque chose dans votre 

vie est difficile à entendre, à accepter ». 

Les personnes qui souffrent souvent de bouchon dérèglent leur production de cérumen, souvent en 

excès, si votre état émotionnel n'est pas stable. Vous sentez de petits inconforts dans votre oreille 

qui sera liés avec la polarité (masculin ou féminin) contraignante, utilisez une bougie auriculaire, et 

réglez votre problème émotionnel avec cette personne, ainsi tout rentrera dans l'ordre et vous ne 

serez plus ennuyés par des bobos auriculaires.    

 

Les yeux : 

Vos yeux vous permettent d'apprécier la vie, votre vie, votre entourage, la nature, les couleurs, vos 

yeux ont beaucoup de valeur dans votre densité.  

Les personnes aveugles, ou malvoyantes ont beaucoup plus de difficulté pour être dans une 

autonomie complète et pour vivre normalement, doivent dépendre d'un tiers, et dans vos sociétés, 

c'est un handicap important. Même si des améliorations dans une écriture en braille a permis une 

plus grande liberté dans les déplacements de toutes ces personnes malvoyantes, dans certains pays, 

ils sont déconsidérés et mis à l'écart de la vie en société.  

Vous vivez un paradoxe, ceux qui sont malvoyants aimeraient voir, et ceux qui ont une bonne acuité 

visuelle maltraitent leurs yeux et les dégradent. 
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Les émotions violentes et de peur ont un effet nuisible sur la vue, surtout pour les jeunes enfants. 

Le second fléau est mondiale, votre humanité est devenue toute visuelle, vous avez des écrans partout 

en vous êtes en permanence en train de regarder ou consulter un écran, ce qui pour certains drogués 

des écrans, perturbent et abîme la vue. 

Un grand nombre de personnes, et très tôt dans leur enfance, portent des lunettes, à cause d'une 

myopie, d'un strabisme, etc, aussi avec une exposition trop importante devant un écran, vos yeux se 

fatiguent, et votre vue se détériore. 

Beaucoup d'entre vous passez plus de dix heures par jour à regarder un écran. 

La lumière artificielle bleutée produite par un écran est dangereuse pour vos yeux. 

L’œil humain est sensible à une bande étroite de longueur d’ondes lumineuses allant du bleu 

(longueur d’onde courte et intensité énergétique élevée) au rouge (grande longueur d’onde et 

intensité énergétique inférieure). La lumière bleue représente environ le tiers du spectre de la lumière 

visible. Le soleil est votre source principale et naturelle de lumière bleue. Toutefois, grâce aux 

progrès technologiques, vous êtes également exposés à d’autres sources de lumière bleue, comme 

les écrans d’ordinateur, les écrans de téléphones portables, les téléviseurs à écran plat et les lumières 

DEL. 

Bien que ces sources génèrent de la lumière bleue à une intensité bien inférieure à celle du soleil, 

vous vous y exposez pendant de plus longues périodes et à des distances beaucoup plus rapprochées. 

Cette pratique peut entraîner une fatigue oculaire parce que la lumière bleue se disperse davantage 

dans l’œil et ce n’est pas, aussi facile à focaliser que la lumière de longueur d’onde d’énergie 

inférieure. Il en résulte un « bruit visuel » qui réduit le contraste et peut contribuer à la fatigue 

oculaire numérique. 

Une exposition prolongée à la lumière bleue, au cours d’une vie, en particulier celle qui émane du 

soleil, peut être nocive pour les yeux. Elle cause des affections comme les cataractes (opacification 

du cristallin entraînant une diminution de la vision) et des signes ressemblant à une dégénérescence 

maculaire (détérioration de la partie centrale de la rétine, essentielle pour lire, conduire, reconnaître 

les couleurs et les visages). Des études ont montré que c’est l’exposition cumulative à la lumière 

bleue et aux rayons ultraviolets qui cause ces effets. Les enfants sont plus vulnérables à l’incidence 

des rayons ultraviolets et de la lumière bleue parce que leur cristallin est moins capable de filtrer la 

lumière bleue à haute énergie. 

Il existe des filtres et des applications qui réduisent la lumière bleue des écrans sans nuire à la 

visibilité et des lentilles recouvertes des films spéciaux anti-éblouissement qui bloquent la lumière 

bleue visible à haute énergie. 

Vous êtes illogiques avec vous-même, les excès conduisent vers la dégradation volontaire de vos 

organes, et vous prenez conscience de la perte d'un organe seulement quand il est détruit. Vous devez 

apprendre à être raisonnable, les écrans sont des drogues hypnotiques qui rendent ceux qui les 

utilisent des drogués, des accros à un objet, un palliatif émotionnel, une fuite de la réalité, la plupart 
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du temps pour s'évader dans un monde virtuel, car votre propre réalité est incompatible avec vos 

émotions. Vos écrans et votre réalité virtuelle vous permettent de vous sentir vivant, mais vous êtes 

en fait des zombies, des humains à moitié, vivant. 

Les gouvernements vous manipulent allègrement, par ces technologies et ce n'est pas pour rien que 

les grands réseaux d'internet et les réseaux sociaux veulent créer des « Métavers », pour vous isoler 

encore plus facilement.  

Ces technologies virtuelles augmentées vous plongeront dans une autre réalité, vous y vivrez par 

l'intermédiaire de votre Avatar. Vous deviendrez alors de véritables esclaves qui attendront leur dose 

de réalité illusoire semblable à une nourriture qui nourrit un corps, seulement vos yeux seront 

alimentés, vous tomberez en masse dans ce travers de cette réalité augmentée et certains d'entre vous 

mourrez le casque collé sur les yeux. 

Si vous désirez vous désintoxiquer des écrans, c'est par la connaissance, l'ouverture de conscience et 

votre volonté. 

Les outils technologiques ont leur utilité, leur place, dans un équilibre comme pour toute la réalité 

de la matière, la matière utilisée avec amour est amour, la matière utilisée dans la haine est 

destruction.  

Il est toujours possible de se sevrer des effets d'une drogue physique, d'écran, c'est juste une prise de 

conscience. 

  

Les cheveux :      

C’est une partie importante dans votre vie, les femmes et les hommes aiment leurs cheveux, vous 

dépensez du temps et de l’argent pour avoir une belle chevelure, une jolie tête. 

Les cheveux, la barbe, les poils doivent être lavés, parce qu’ils se salissent vite, ils captent les 

pollutions, les parfums, les toxines chimiques de l’extérieur. 

Se laver correctement les cheveux est un art, et le shampoing utilisé est primordial. 

La plupart des shampoings que vous utilisez contiennent du silicone, vous ne devez surtout pas les 

utiliser.  

En effet, le silicone n'est pas biodégradable et est donc un ingrédient très polluant. On estime 

aujourd'hui qu'il lui faut entre, 400 et 500 ans pour se décomposer. Ne pas l'utiliser en cosmétiques 

permet d'éviter de le retrouver dans vos eaux usées. Le shampoing sans silicone a l'avantage de ne 

pas gainer la fibre capillaire, et ainsi de ne pas trop alourdir les cheveux. Adopter ce type de soins, 

c'est avoir l'assurance de retrouver un toucher 100 % naturel. Sans compter que votre crinière 

gagnera en légèreté et en volume.  

Combien de fois par semaine doit-on se laver la tête ? 

Il n’y a pas, de règle, tout dépend de vos disponibilités, votre activité professionnelle, en moyenne  

tous les deux à trois jours, suivant vos activités. 
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Le lavage des cheveux se fait en deux phases : le premier shampoing vient décrocher les salissures, 

vous ne devez pas mettre beaucoup de shampoing, la valeur d’une noisette, puis vous massez votre 

cuir chevelu avec le coussinet de vos doigts, et non les ongles, vous massez votre tête.  

Vous laissez agir un peu de temps, puis vous rincez, l’eau doit si possible tomber comme de la pluie, 

il est préférable que la pomme de la douche soit au-dessus de vous, accroché à son support mural. 

Vous utilisez vos deux mains pour le rinçage de vos cheveux en massant. Le second shampoing 

lavera en profondeur les cheveux, permettra une meilleure hydratation de celui-ci. Bien massez votre 

cuir chevelu comme pour le premier shampoing. Il faudra laisser le shampoing un temps pour bien 

l’imprégner dans le cuir chevelu, ce qui vous permet de laver le reste du corps. 

Ensuite, vous rincez, la tête et le reste du corps. Pour le lavage d’une barbe, c’est identique, pour les 

personnes qui ont des chevelures très denses, trois shampoings peuvent être nécessaires. 

La vitalité des cheveux, donne l’aspect de votre santé, les personnes fatiguées ont des cheveux ternes, 

cassants, c’est un baromètre de vos émotions.  

Certains aiment faire des couleurs sur leurs cheveux, c’est très beau, seulement utilisez des 

colorations naturelles et non chimiques qui tuent vos cheveux. Lorsque vous décolorez les cheveux 

avec de l’ammoniaque, vous le tuez.  

Il existe des colorations naturelles non agressives que vous pouvez utiliser, vous avez également des 

spécialistes capillaires, dans des salons de coiffures qui peuvent vous conseiller vers des produits 

naturels adaptés à les cheveux. 
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Chapitre 61 

                                     L'activité physique 

Le sport est unanimement reconnu pour contribuer à une bonne santé générale. Mais trop de sport 

peut également engendrer des effets pervers, notamment une résistance à l'insuline semblable à celle 

induite par le diabète.  

On ne compte plus les nombreux bénéfices de l'activité physique : prévention de maladies 

cardiovasculaire, amélioration du sommeil, rédaction du risque de diabète, régulation du poids, lutte 

contre l'arthrite et l'ostéoporose, sans compter les bienfaits sur la santé mentale. Mais, un sport trop 

intensif présente aussi des risques, comme le met en évidence une étude parue dans Cell Metabolism. 

Selon ses auteurs, l'exercice excessif affecterait le métabolisme des cellules, amenant à une 

dérégulation de l'absorption du glucose.  

Après une phase de récupération, les sujets ont heureusement pu rétablir en partie leur 

fonctionnement original, mais pas entièrement, la tolérance au glucose restant 25 % inférieure après 

la récupération qu'après la semaine d'exercices modérés. Un comble : le sport intensif pourrait-il 

favoriser le diabète ? Pas impossible, car il a déjà été montré que le sport à outrance peut avoir des 

effets délétères. « D'autres études ont montré qu'un exercice physique intense était associé à des 

effets négatifs sur la santé cardiaque, notamment une calcification accrue de l'artère coronaire, une 

fibrose myocardite et une arythmie », font remarquer les auteurs. De plus, le sport à outrance accroît 

le risque de blessure et entraîne une forme de dépendance (bigorexie).  

La bigorexie décrit une dépendance ou une addiction à l'activité physique. Le centre d’étude et de 

recherches en psychopathologie de Toulouse, et les universités de Toulouse et Bordeaux ont proposé 

cette définition de la bigorexie : « un besoin irrépressible et compulsif de pratiquer régulièrement 

et intensivement une ou plusieurs activités physiques et sportives en vue d'obtenir des gratifications 

immédiates, et ce, malgré des conséquences négatives à long terme sur la santé physique, 

psychologique et sociale ». 

La bigorexie pourrait être liée au rôle des endorphines. Ces molécules de la famille des  opiacés sont 

produites par le cerveau, et plus précisément par l'hypothalamus. Lors d'un effort physique, elles 

permettent de réduire la douleur ; elles procurent un sentiment de bien-être. Leur effet agréable et 

euphorisant pourrait amener, certaines personnes à retrouver cette sensation en faisant toujours plus 

d'exercice. 

 

 

 

 

https://www.sciencedirect.com/science/article/abs/pii/S1550413121001029?via%3Dihub
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Un trouble d’abord psychologique: 

Les personnes touchées par la bigorexie sont obsédées par leurs performances, leur poids, leurs 

capacités physiques. Elles se mettent en danger en pratiquant à tout prix certaines activités qui 

risquent d'occasionner des blessures. La bigorexie peut aussi conduire au dopage, car elle incite à 

vouloir toujours faire mieux. D'après l'Institut National du Sport, certains sports, qui valorisent 

l'apparence physique ou imposent des contraintes de poids, seraient plus à risque : la gymnastique, 

la natation synchronisée, la lutte, le judo, les sports d'endurance, le cyclisme, la course à pied, le 

culturisme. En se donnant entièrement à leur passion, les sportifs sujets à la bigorexie ont tendance 

à s'isoler de leur famille et de leur cercle d'amis. Ce sont souvent des personnes perfectionnistes. 

Cette dépendance au sport se rencontre même chez des sportifs amateurs. 

Les personnes présentant des signes de bigorexie sont invitées à consulter un psychologue du sport. 

Celui-ci doit déterminer si la pratique sportive est devenue addictive ou non. Lorsqu'une personne 

atteinte de bigorexie arrête le sport, elle ressent un manque et peut développer des symptômes 

dépressifs, d'où la nécessité d'un suivi psychologique. 

Quel est le rôle des endorphines ?  

Elles sont souvent mises en avant pour tenir le rôle « chimique » de la dépendance.  

Opiacées endogènes produites par le cerveau lors d’un exercice musculaire, elles auraient des effets 

entraînant l'« extase du sportif », une limitation de la douleur, une action anxiolytique et 

euphorisante. Certaines personnes, plus sensibles que d'autres à leurs effets agréables et stimulants, 

n'auraient de cesse que de rechercher des situations pour stimuler leurs neurones dopaminergiques 

situés dans une zone spécifique du cerveau associée à des effets agréables et stimulants. 

La naissance du sport : 

Faire du sport, améliorer ses capacités physiques, dépasser sa propre nature… C'est une idée assez 

révolutionnaire finalement. C'est nier le fait que l'homme naisse d'ores et déjà avec un corps modelé 

par Dieu, et cette évolution de l'esprit est un héritage direct des philosophes des Lumières !  

À l’heure actuelle, le sport est complètement érigé en institution, le corps musclé, entraîné, est ultra-

sexualisé et ultra-médiatisé. Cela passe par la couverture médiatique à outrance des compétitions 

sportives qui s’explique aussi par le fait que le sport est le terrain moderne de la guerre, ou par les 

séries. La publicité est maintenant la mode qui reprend de plus en plus les codes stylistiques des 

vêtements de sport. L’idée d’un corps svelte et athlétique est absolument partout. 

Il est faux de croire que l’érotisation et la sacralisation du corps sportif date de l'Antiquité. En effet, 

en dépit du mythe du gladiateur, dans l’Antiquité gréco-romaine, il n’y avait pas de préparation 

physique excessive du corps. Certes, le corps athlétique était automatiquement empreint de 

louanges… mais il s’agissait seulement d’accomplir son potentiel, d’accomplir sa nature sans jamais 

la dépasser. La conception de l’entraînement physique était toujours conçue dans la mesure et la 
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proportion. C'est d'ailleurs ce que montre l'adage : Mens sana in corpore sano : « un esprit sain dans 

un corps sain ». Il n'y a aucune vision de dépassement de l’humain là-dedans. 

À cette époque, le culte du corps n'était pas lié, comme il l'est aujourd'hui, à un dépassement de soi, 

il s'agit seulement d'un accomplissement. En ce temps, tout ce qui advenait devait toujours se réaliser 

sans jamais bouleverser l’ordre des choses. L’ordre du cosmos devait toujours prévaloir sur 

l’initiative humaine. Et, l'excellence quelle qu’elle soit, comme la théorisait Aristote, était la vertu 

de la juste mesure et de la proportion. 

Chose que l'on retrouve également dans les sculptures de l'art antique, qui donnaient des 

représentations tout à fait valorisantes des corps, que l'on trouverait presque « photoshopées » de 

vos jours. Mais, en ce temps, l'idée était véritablement de célébrer la création divine et de mettre en 

exergue toutes les potentialités du corps humain, le présenter sous ses plus belles coutures. Pour 

autant, il n'y avait aucune notion de dépassement de ses capacités physiques, car cela aurait signifié 

défier les divinités, les dieux de l'Olympe. Le dépassement de soi n’était donc pas une valeur comme 

il l'est aujourd'hui. 

Tout commence au XVIIe siècle qui voit arriver l’héliocentrisme :  

Des conceptions beaucoup plus cartésiennes et scientifiques du monde. La nature n’est plus prise 

comme une chose en soi, donnée par Dieu, sacrée et intouchable.  

Elle devient un d’objet d’étude, quelque chose dont on peut se saisir pour l’analyser, la théoriser, la 

mesurer… La nature n’est plus pourvoyeuse d’ordre cosmique, mais elle est donnée aux physiciens 

et aux mathématiciens comme un objet à étudier. Il s’agit alors de : « nous rendre comme maîtres et 

possesseurs de la nature ». 

Puisque la nature est désacralisée et la pensée humaine et la technique prennent une position de 

conquête. La nature de l’homme n’est plus une chose indépassable, il peut désormais se conscientiser 

comme objet d'étude au même titre que la nature, et penser son évolution, voire son amélioration. Et 

l’homme devient acteur de l’ordre. 

C’est ce que les philosophes ont appelé la naissance de la subjectivité. L’autonomie individuelle est 

plus affirmée, la conscience individuelle aussi (chose que l’on retrouve d’ailleurs en littérature) avec 

l'invention du sujet, ou dans la perception des enfants et l’invention de l’âge « adolescent ». 

Toujours est-il que l’homme devient sujet, penseur et même mesure de l’ordre naturel. Cette nouvelle 

philosophie et perception de soi amène progressivement, au XVIIIe siècle à la pensée des corps, à 

repenser le corps… Et, c’est sous ce siècle qu’apparaissent les premières théorisations de 

l’éducation physique. 

La perception du corps est intrinsèquement liée à la perception de votre propre identité. Puisque 

l’esprit devient quelque chose de perfectible chez l’être humain, le corps le devient tout autant. Et, 

en ce sens, on peut comprendre que l’époque « des Lumières » ont considérablement renouvelé le 

ressenti du corps humain. 
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La philosophie des Lumières apporte l'idée qu'il n'y a plus de surnaturel qui commande les hommes 

: ils deviennent plus responsables et conscients d'eux-mêmes. L'être humain devient une entité 

plastique qui se fabrique et qui se façonne lui-même. Et, c'est l'apparition progressive du contrôle de 

soi et de la maîtrise de son corps. 

La perfectibilité des êtres et des corps, ne pouvait pas être conçue auparavant, car l’être, tel qu’il 

avait été créé par Dieu, était sacralisé, intouchable. Il était impossible de remettre en question la 

création de Dieu et d'imaginer l’améliorer… Et, puis, les temps changent. L'idée de perfectibilité des 

corps est un héritage du rationalisme et de la philosophie des Lumières. Et, c’est aussi sous ce 

XVIIIe siècle que s’inventent les premières méthodologies de mesure des corps, de calculs des 

capacités moyennes humaines et de l’étude des performances physiques… 

C’est au siècle suivant, au XIXe siècle, qu’apparaîtra véritablement le sport moderne (les 

disciplines sportives) au sens où on l'entend aujourd’hui, importé de l'Angleterre. 

En effet, pendant la période victorienne (des années 1820 aux années 1870) que l'Angleterre a 

commencé à institutionnaliser l'exercice physique à des fins éducatives. Et, progressivement, 

l'entraînement des étudiants dans les Universités, ou hautes écoles a amené à la création de clubs et 

de rencontres sportives amicales, puis de véritables compétitions jusqu'à la fabrication de stades 

pour les accueillir. 

Le sport est-il indispensable à votre vie ? 

Les sociétés des hommes inventent des subterfuges et des stratagèmes pour éloigner les âmes de leur 

origine. Vous le voyez fort bien, il est ancré dans la mémoire collective que la pratique du sport et 

des sports de combat, par exemple, sont indispensables pour une vie équilibrée et heureuse. 

Observez-le, dans les sports de combats, les arts martiaux, où le combat offensif ou défensif est 

devenu pour beaucoup un aspect spirituel. Les maîtres en art martiaux sont vénérés, par les exploits 

physiques qu'ils peuvent accomplir, par la maîtrise de leur corps et la puissance de l'esprit, leur corps 

mental. 

Certaines écoles qui enseignent le kung fu, le karaté, le judo, les différents styles de boxes, les écoles 

des Shaolin, les guerriers de l'ombre, « les ninjas », etc, tout ce que le cinéma peut vous servir sur 

les écrans, font rêver les enfants et les adolescents. 

D'après la tradition, le moine bouddhiste Bodhi-dharma (V e siècle) aurait enseigné le kung-fu  

Shaolin aux moines du temple Shaolin, pour les aider à se défendre des animaux et des brigands qui 

rôdaient autour du monastère. Ils se brisent des barres en fonte sur la tête, résistent aux douleurs les 

plus fortes, ou encore marchent pieds nus sur des éclats de verre. 

Y a-t-il une quelconque notion spirituelle, dans cet aspect sportif ? 

Se battre, faire mal à autrui, violenter un individu, avec la plus belle technique d'art martial est-elle 

un acte amour ? 

Il n'y a rien de spirituel dans un combat : vos mains, vos pieds, et ce que vos mains peuvent tenir 

et porter, ne peut servir à abîmer, à battre une personne ! Le Maître Jeschua a dit : « Aimer son 

prochain comme soi-même. » 
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Tous sports qui manifestent la violence sont à proscrire, un être d'amour ne peut pas utiliser une 

technique pour blesser son frère et sa sœur. 

Vous remarquerez que dans la pensée collective, ceux qui ont de gros muscles sont adulés, beaucoup 

veulent leur ressembler, c'est une erreur, le bonheur ne vient pas par cette voie. La société véhicule 

un grand nombre de valeurs violentes, qui touchent en priorité les jeunes, surtout par l'intermédiaire 

du cinéma et des séries de télévision. L'être humain devient comme son corps, endurci, insensible 

aux émotions des autres, et plus aucune compassion d’amour de son cœur ne rayonne vers les autres. 

Il devient un corps vide, sans âme.  

C'est le cas d'un grand nombre des forces de l'ordre, de militaires, vous voyez de plus en plus de ces 

êtres sans âme, sans lumière qui violent toutes les lois de la vie et de l'amour. Vous vivez une époque 

où les sans âme vont se révéler, ils sont animés par des énergies sombres. Ils sont semblables à des 

automates, ils ne pensent pas, ils obéissent aux ordres, ils sont insensibles à l'amour. Ils exultent 

quand le sang coule, ce sont des maudits, leurs voies est le néant, la parole est vraie. 

Devez-vous pratiquer un sport ? 

Comment vous sentez-vous dans votre véhicule ? 

Vous êtes un être spirituel, qui connaît ses pensées, qui a un esprit libre, qui contrôle ses émotions, 

et sait, se nourrir sainement. Il sait : respirer, contempler, s'amuser, parler à son âme, ses amis, le 

sport n'est pas utile pour vous, il est même déconseillé pour votre enveloppe charnelle.  

La force de l'esprit est mille fois supérieure au corps, et vous pouvez vous évader par l'esprit.  

Pensez-vous raisonnable de vous faire souffrir en martyrisant votre corps ? 

Pensez-vous qu'il faut être beau d'apparence pour plaire ?  

Votre corps est un temple, l'intérieur du temple est le siège de votre diamant, votre diamant traverse 

le mur de la matière, et s’illumine à travers vous. 

Ce monde est une illusion, qui cherche à dévier en permanence votre regard intérieur, votre âme est 

votre boussole, dans le brouillard le plus épais, elle vous conduira vers la vraie vérité et  réalité, pas 

celle que le monde de l'ombre, fort éloigné des valeurs du Fondateur, a placé et forgé sur votre terre 

pour votre bien. 

Ne tombez pas dans ce piège du nombre, ce n'est pas, parce que, vous êtes peu à pratiquer la piété 

de votre âme que vous êtes dans l'erreur, la foule est peut-être nombreuse, mais son cœur n'est pas 

dans l'amour, seulement dans l'illusion. Un aveugle peut-il marcher droit sur un chemin ?  

Votre sagesse vous permet de rester les yeux ouverts, votre route est droite, vous ne faites pas de 

zigzag. Vous ne tombez pas dans des trous que l'ombre creuse sur votre chemin, votre âme est votre 

radar qui évite tous les pièges pour votre sécurité. Votre mission de vie est sa priorité et permet que 

vous arriviez au but, votre âme et vous, votre corps, elle ne peut rien réaliser et exprimer sans vous. 

Vous êtes si précieux pour votre âme, elle vous aime, elle respecte votre véhicule, qu'elle préserve 

chaque jour pour votre bonheur. 
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« Écoutez la sagesse des guides, votre conscience s'est ouverte, vous n'êtes plus sous l'emprise de 

l'ombre, vous avez démasqué le mensonge, où il se cache, le venin des serpents ne vous plonge plus 

dans l'illusion de la matière. 

Matière vous êtes en premier, conscience vous êtes devenus, l'heure est venue pour vous d’écouter.  

Écoutez ce que la Sagesse d'En Haut a à vous transmettre, c'est un message des temps de la fin. 

La fin d'une époque troublée, que vous attendez depuis Hénoch, un Saint, resté fidèle jusqu'à la mort, 

dans une foi inébranlable. 

Inébranlable, vous devez vivre et résister dans ce monde de chaos, Le Fondateur vous rassure et 

vous soutien par son Esprit d'amour qu'IL déverse sur ses enfants chéris. 

Chéris depuis la fondation du commencement, IL ne vous oublie pas, au contraire, une nuée de ses 

fidèles sont avec vous pour vous soutenir et vous épauler. 

Épauler dans votre quotidien, dans vos activités spirituelles, vous êtes son bras et la représentation 

de sa lumière sur cette Terre, un astre lumineux qui réchauffe le cœur des hommes. 

Hommes, femmes, enfants, vous êtes, ensemble dans une fraternité spirituelle, pour vous soutenir et 

œuvrer avec le Grand Berger qui vous accompagne pour sauver cette humanité. Humanité précieuse 

lavée par le sang du Très Saint, Saint du Très Haut qui a pleuré pour qu'elle soit sauvé. 

Sauvé de finir dans l'abîme, dans la non-existence du souvenir des consciences, voilà pourquoi vous 

êtes ici, par votre propre décision, vous avez demandé à renaître de nouveau dans un corps de chair.  

Chers vous êtes à ses pupilles, ses yeux vous regardent avec tendresse, vous êtes les protégés Du 

Fondateur et Du Grand Berger pour L'éternité. 

L'éternité, dans les plans d'amour, est votre place, votre récompense, comme le Grand Berger vous 

l'a annoncé, chacun d'entre vous aura sa demeure à côté de la sienne.  

Restez seulement dans la foi et l’amour. » 

                                                                                                                                  El Elyon  
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Chapitre  62 

                                          

                                    La méditation 

La méditation est un moment privilégié dans la vie d'une personne, pour se retrouver avec soi-même 

et son être intérieur, son âme. 

La méditation est le processus habituel qui consiste à entraîner votre esprit à se concentrer et à 

rediriger vos pensées. La popularité de la méditation augmente à mesure que de plus en plus de 

personnes découvrent ses nombreux bienfaits pour la santé, mais pas uniquement, la méditation est 

une communication, un langage merveilleux avec son soi intérieur, son propre univers, votre propre 

intimité avec son Tout.  

La méditation apporte un grand nombre de bienfaits pour le corps physique. Comme vous le verrez, 

ce n’est qu’une première approche, une première étape dans le cheminement du chemin de la vie. 

Votre but est de dépasser la matière dans son ensemble, pour arriver dans les limites de votre univers, 

et voyager à l'intérieur, par votre propre conscience qui est votre véhicule, qui grâce à votre corps 

pourra se déplacer dans d'autres niveaux de consciences et de densités vibratoires.  

Vous pouvez utiliser la méditation à son début pour accroître votre conscience de vous-même et de 

votre environnement. Beaucoup de gens y voient un moyen de réduire le stress et de développer 

la concentration. Il serait formidable d'initier cet apprentissage à tous les enfants de la planète. 

Les personnes utilisent également cette pratique pour développer des habitudes et d'autres sentiments 

bénéfiques, tels qu’une humeur et une attitude positive, une autodiscipline, des habitudes de sommeil 

saines et même une tolérance accrue à la douleur. La réduction du stress est l’une des raisons les 

plus courantes pour lesquelles les êtres humains essaient la méditation. 

Normalement, le stress mental et physique entraîne une augmentation des niveaux de cortisol, une 

hormone du stress. Cela produit de nombreux effets nocifs du stress, tels que la libération de produits 

chimiques inflammatoires appelés cytokines. Ces effets peuvent perturber le sommeil, favoriser la 

dépression et l’anxiété, augmenter la tension artérielle et contribuer à la fatigue et à la pensée trouble. 

Dans une étude de 8 semaines, un style de méditation appelé « méditation de pleine conscience » a 

réduit la réponse inflammatoire causée par le stress. En outre, la recherche a montré que la méditation 

peut également améliorer les symptômes des conditions liées au stress, y compris le syndrome du 

côlon irritable, le trouble de stress post-traumatique et la fibromyalgie. De nombreux styles de 

méditation peuvent aider à réduire le stress. La méditation peut également réduire les symptômes 

chez les personnes souffrant de problèmes de santé provoqués par le stress. 

https://www.simple-et-naturelle.fr/limpact-de-la-nature-sur-notre-bien-etre/
https://www.simple-et-naturelle.fr/limpact-de-la-nature-sur-notre-bien-etre/
https://www.simple-et-naturelle.fr/limpact-de-la-nature-sur-notre-bien-etre/
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Certaines formes de méditations peuvent conduire à une meilleure image de soi et à une vision plus 

positive de la vie.  

De même la méditation peut vous aider à développer une meilleure compréhension de vous-même, 

vous aidant à devenir le meilleur de vous-même. D’autres formes vous apprennent à reconnaître les 

pensées qui peuvent être nuisibles ou autodestructeurs. L’idée est qu’au fur et à mesure que vous 

prenez conscience de vos habitudes de pensée, vous pouvez les orienter vers des modèles plus 

constructifs, et désinformer les symboles de constructions toxiques que vous avez appris tout au long 

de votre existence.  

La discipline mentale que vous pouvez développer grâce à la méditation peut vous aider à briser les 

dépendances. Comment ? En augmentant votre maîtrise de soi et votre conscience des déclencheurs 

de comportements addictifs. La méditation développe la conscience mentale et vous aide à équilibrer 

les déclencheurs d’impulsions indésirables. Cela vous aide à vous remettre de la dépendance, à 

modifier une mauvaise alimentation et à rediriger d’autres habitudes indésirables. 

Une variété de techniques de méditation peut vous aider à vous détendre et à contrôler les pensées 

incontrôlables qui peuvent interférer avec le sommeil. Cela raccourcit le temps d’endormissement 

et améliore la qualité du sommeil. La méditation diminue la perception de la douleur dans le cerveau. 

Cela aide à traiter la douleur chronique lorsqu’il est utilisé pour accompagner les soins médicaux ou 

la physiothérapie. La pression artérielle baisse, non uniquement pendant la méditation, aussi avec le 

temps chez les personnes qui méditent régulièrement. La paix intérieure réduit la pression sur le 

cœur et les artères, aidant à prévenir les maladies cardiaques. 

► La méditation du premier niveau, qui est simplement une mise au repos de votre corps mental, 

est un remède extraordinaire, gratuit, qui ne dépend que de vous. Pourquoi n'est-elle pas enseignée 

partout sur votre planète ? À la place de vous prescrire des anxiolytiques, des antidépresseurs, qui 

vous droguent le mental, vous plongent en état végétatif, en légume ! Retrouvez-vous pour vous 

observer, produire un bénéfice sans risque, ni effet secondaire. 

Les premières notions dans une méditation sont dans l'apprentissage de la respiration, comme vous 

pouvez le pratiquer lors d'une cohérence cardiaque. La respiration en pleine conscience est la clef 

pour déverrouiller votre corps et votre mental. Vous allez vous apercevoir de cette relation étroite 

entre votre corps mental et votre corps biologique, qui échange des informations électromagnétiques 

subtiles, et cela, dans les deux sens.  

Vous pouvez méditer, dans bien des positions, vous devez adopter celle qui vous convient le mieux. 

Si vous la pratiquez à la maison, chez vous, vous pouvez être en tailleur si votre souplesse le permet. 

Ce n'est pas une obligation, la méditation ne fera pas de vous un yogi, ce n'est pas le but, recherché. 

Assis dans un fauteuil confortable, sur votre lit, une chaise, un coussin, vous devez juste veiller, que 

si vous vous endormiez, votre corps ne se blesse pas par une chute.  

Vous devrez être dans le silence, c'est préférable, certains d'entre vous aimez mettre une musique de 

fond, mais il est préférable d'apprendre à écouter le silence. Vous pouvez méditer couchés, mais 

vous avez de grandes chances au début de vous endormir, ce qui n'est pas le but de cet exercice. 
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Dans vos débuts, commencez par une tranche de 15 minutes, puis 30 minutes et ainsi de suite. Vous 

êtes votre propre maître, ce sera à vous de déterminer votre temps de méditation, et combien de fois, 

vous voulez pratiquer. En fin de journée, c'est une très bonne façon de préparer votre corps au 

sommeil.  

Méditer, c'est avant tout respirer en pleine conscience, et à vos débuts, inspirer doucement par le 

nez 5 secondes, et expirez 5 secondes par le nez également, en vidant tout l’air de vos poumons. 

Écoutez votre respiration au début, ne vous détachez pas de cette écoute, c'est le début de la guérison, 

du détachement de votre mental. Par la suite, continuez toujours à inspirer puis expirez et  écoutez 

le son de vos oreilles. Vous gardez le rythme de votre respiration sans y penser, un plus grand 

détachement se fera avec le mental et votre corps physique. Cette pratique deviendra un plaisir, mais 

aussi, des résultats sur votre corps biologique se verront assez rapidement. 

Tous les docteurs et thérapeutes devraient prescrire cette activité dès les premiers symptômes que 

votre corps physique manifeste. Vous êtes en surchauffe, en stress mental, cet arrêt de la pensée, de 

ruminer est vital dans ce monde perturbé, en suractivité dans lequel vous évoluez, votre mouvement 

est sans fin, vous ne savez plus vous ralentir et vous arrêter. C'est le premier niveau pour comprendre 

et intégrer que vous existez et que vous êtes vivants dans votre corps. Cette respiration est avant tout 

thérapeutique, mais fait aussi partie d’un moment méditatif qui a une action surprenante sur votre 

système nerveux et votre système parasympathique. 

Les recherches dans le domaine du système nerveux sont assez récentes dans cette optique, 

principalement dans son fonctionnement lié au stress. Les découvertes médicales mettent 

vraiment en exergue le lien entre le stress et les anomalies biologiques qu’engendrent les 

informations du stress. Un mécanisme particulier se met en route dans votre corps, il est 

important de le comprendre, mais essentiellement de le rectifier quand celui-ci s’emballe.  

Le nerf vague : 

Qu’est-ce que le nerf vague ? C’est le nerf pneumogastrique, c’est ce nerf qui ralentit quand vous 

êtes en mode sympathie. Vous avez deux systèmes opposés. 

► Le système parasympathique, lorsque vous êtes dans l’apaisement, vous décélérez. 

► Le système sympathique, lorsque vous accélérez votre rythme de mouvement. 

La plupart du temps, vous avez des difficultés à décélérer votre sympathique, vous envoyez des 

informations contradictoires dans l’ensemble de votre corps, lorsque vous ne savez plus lâcher votre 

mental, vous débrancher, vous ne pouvez plus équilibrer les deux systèmes, le sympathique 

fonctionne à plein régime, ce qui produit des anomalies biologiques. 

Pourquoi le nerf vague est-il si important ? Le nerf vague est le chef d’orchestre qui permet  au corps 

une grande régulation. 

→Il transmet les sensations cutanées des oreilles, il permet de recevoir la pression, le toucher, la 

température et l’humidité sur une partie centrale de vos oreilles. Il permet d’avaler sans faire fausse 
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route et régit les voies respiratoires et des cordes vocales, une voix rauque ou monotone démontre 

un mauvais tonus vagal, il contrôle la respiration. 

→Lorsque vous êtes stressés, votre système nerveux sympathique va activer, augmenter le rythme 

de pompage, la pression des contractions dans les deux ventricules. Il permet de maintenir la pression 

sanguine au plus bas. Le nerf vague contrôle les fonctions hépatiques et la vidange de la vésicule 

biliaire. Ainsi, il permet le transport d’informations importantes depuis le foie et vers le foie. C’est 

lui, qui régit les quelque 762 tâches différentes dont s’acquitte le foie. De fait, il régule les sensations 

de faim, de satiété, le taux de sucre sanguins et d’insulines, c’est pour cette raison que les personnes 

qui, sont insulino dépendants, diabétiques, en cas de stress prolongé, votre corps se met en état 

sympathique autonome. Il reçoit l’information, s’il s’estime en état d’hyper activité, alors il produit 

davantage d’hormones surrénales, en particulier le cortisol, l’adrénaline, ce qui est toxique. La 

constipation chronique comme la diarrhée sont les indices d’un mauvais tonus vagal et d’un 

péristaltisme (l'ensemble des contractions musculaires) insuffisant. Il influence très fortement votre 

système immunitaire. 

 

                                            Système nerveux, nerf vague, 

Le nerf vague permet de contrôler ce système en régulant les accélérations et les freins. Sans ces 

freins, votre système immunitaire peut devenir fou et se mettre à attaquer les cellules de votre 

organisme. Entraînant des maladies auto-immunes, ou cesser de supprimer des cellules tumorales, 

entraînant le cancer et laissant la porte ouverte à toute sorte d’inflammation. Ainsi, comme vous le 

constatez, le stress est réellement un tueur lent de votre organisme, cependant vous avez une parade 

pour annuler les effets du stress, ou amoindrir vos peurs. 
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Comment rétablir une bonne circulation de l’information dans votre système, pour apaiser votre 

système nerveux ? C’est par la voie de la respiration, et celle du cœur. La cohérence cardiaque est 

un état méditatif qui va réguler votre système vagal, votre système parasympathique. 

 

Pour atteindre un apaisement, vous devez respirer d’une façon particulière. 

1er→  Vous inspirez par le nez pendant 5 secondes, puis vous expirez durent 5 secondes, et aussitôt, 

vous inspirez 5 secondes et ainsi de suite durent 5 voire 10 minutes, 3 fois par jour. Cette technique 

vous apaise immédiatement et régule votre système parasympathique.  

2ᵉ →Vous inspirez par le nez durent 5 secondes, ensuite, vous expirez par le nez pour vider tout l’air 

de vos poumons, cela peut durer 7 à 10 secondes pour une expiration. Sans vous arrêter, vous inspirez 

de nouveau 5 secondes et ainsi de suite. Avec de la pratique, vous n’avez pas besoin d’une aide 

extérieure pour le temps de respiration. Ce deviendra un automatisme pour respirer souvent en 

cohérence cardiaque. Dès que vous êtes en stress, mettez-vous dans cet état méditatif. Il suffit de 

vous asseoir pour pratiquer et le résultat est stupéfiant pour rétablir la paix intérieure, apaiser votre 

cœur, le mental. 

Pour activer le parasympathique, vous avez des plantes comme le coquelicot, le houblon et la 

passiflore qui peuvent vous aider. Il n’empêche que votre mode de vie doit aussi être modifié.  

Vous devez vous détacher de la matière, la regarder avec douceur et vivre dans le cœur. 

Vous entendez des personnes vous mettre en garde d'éventuel danger de ne plus penser, d’arrêter 

son mental, que cette pratique est inutile, en réalité, la méditation dérange et de soi-disant thérapeutes 

qui défendent des intérêts sombres, qui sont des amis de l'ombre, veulent vous dissuader de cette 

pratique. Puisque vous êtes votre propre maître, faites vous-même l'expérience, et vous verrez 

facilement qu'arrêter d'utiliser son mental, est un véritable plaisir. 



834 

► Le second niveau, (état cérébral alpha) est plus introspectif, vous savez prendre soin de votre 

corps biologique, vous pouvez de ce fait vous occuper de votre mental. Votre référence des symboles 

programmés pour comprendre la civilisation dans laquelle vous avez votre place. C'est un jeu de 

construction et de déconstruction pour devenir vous-même, avec vos propres repères, et analyser, ce 

qui vous correspond, où sont vos besoins. Votre rapport à l'autre, et tout un ensemble de questions 

dans lesquelles vous trouvez votre propre définition, non programmée par la famille, ni la société. 

Vous devez aborder toutes les questions que vous vous posez, et en retenir seulement ce qui est bon 

pour vous. 

Vous avez traversé dans votre vie des torrents, vous vous êtes sortis d’avalanches, les tempêtes vous 

ont mis à plat ventre, et le soleil vous a aussi desséché par ses rayons, dans chacune des situations 

de votre vie, vous avez appris, aussi grandi dans la connaissance de votre esprit. C'est le moment de 

devenir votre propre maître, de libérer votre esprit dans un esprit libre d'expression, et dans votre 

mouvement vis-à-vis des autres. Vos moments de méditation du second niveau servent à votre propre 

analyse, pour corriger votre boussole interne, qui est directement liée à votre Moi-supérieur, votre 

âme. C’est par l’intermédiaire de la respiration que vous atteindrez cette phase, toujours en inspirant 

et en expirant par le nez, en toute tranquillité. Votre respiration est souple, vous avez dépassé le stade 

de la cohérence cardiaque, vous écoutez le son de vos oreilles pour parler avec votre intérieur. 

► Le troisième niveau, (onde cérébral thêta) va au-delà du mental, le mental est éteint, il n'émet 

plus aucune interférence, ni vibration, il est un ami qui s'harmonise avec l'âme. Votre mental n'est 

plus dans la peur, et il n'a plus peur, vous l'avez harmonisé et reprogrammé dans de belles données, 

et les symboles que vous avez informés dans votre mental le mettent dans une joie immense. Dans 

cet état méditatif particulier, vous êtes dans votre corps et en dehors au même moment. Vous avez 

accès à d'autres niveaux de consciences, vous pouvez faire des sorties de corps, voire même voyager 

par l'esprit, parler avec les guides, votre âme, des êtres stellaires, des maîtres ascensionnés, cet état 

permet de parcourir le monde et l'univers de votre chambre, vous avez dépassé les limites de la 

matière, vous êtes complets et en harmonie avec le Tout. 

La contemplation : 

Vous devez vous réserver des moments privilégiés pour vous reconnecter à votre Mère Gaïa, qui 

vous porte dans son ventre éthérique. Elle vous prodigue des attentions pour le plaisir de votre corps 

de matière. Vous êtes dans un véhicule merveilleux, votre Mère Gaïa a tout prévu pour votre bonheur 

sur tous les aspects pour entretenir votre corps. 

Vous devez revenir vers, elle, Votre Mère pour contempler et apprécier la multitude des créations 

qui partagent vos vies. Vous n'êtes pas seuls à vivre sur cette terre, une harmonie symphonique vous 

entoure. Revenez vers la simplicité de la vie, restez dans la béatitude, des beautés que vos yeux vous 

montrent, rendre grâce avec le cœur et votre esprit pour toutes les attentions que Votre Mère 

nourricière porte à votre encontre. 



835 

Votre vie est trépidante, ralentissez votre mouvement, sachez ralentir votre pas, retournez à la source 

de votre naissance, allez vous isoler dans un endroit calme, pour remercier la Divine Mère Gaïa des 

bontés qu'elle vous fait don.  

Vous êtes invités, à n'importe quel moment de votre vie, à revenir vers, elle, et quand vous 

contemplez la beauté de sa création, vous réjouissez sa conscience, votre âme, votre conscience pure. 

La contemplation est une exultation profonde dans le remerciement du cœur.  

Tout ce que vos yeux voient, tout ce que vos oreilles entendent, tout ce que votre peau ressent sont 

une manifestation de l'amour de votre Mère. 

Apprenez à contempler le plus souvent possible, c'est un moment de joie et de partage, vous, votre 

âme et votre Mère Divine. Vous avez tendance dans le tumulte de votre vie à oublier votre origine. 

C'est ainsi que, vous vous éloignez de l'amour primordial, vous devenez aigris, vous vivez dans le 

passé, vous êtes dans le lendemain, mais jamais le moment présent. Contempler se fait en 

permanence dans le moment présent, en pleine conscience. C'est un moment de recalibrage pour 

votre incarnation, vous pourrez refaire des mises à zéro, vous ressourcez de l'énergie de Votre Mère. 

Vous êtes encouragés à vous éloigner du tumulte constant des foules bruyantes pour vous isoler dans 

des endroits qui reflètent, la pureté de Gaïa, le silence et la beauté de sa création. Vous trouvez 

heureusement sur votre planète de merveilleux endroits lumineux, des lieux calmes, sans trop de 

monde. Une forêt, un bois, une pleine de verdure, une mer, un océan, une montagne, sur une colline, 

le plus important est de vous sentir bien, un lieu où vous pourrez vous reconnecter à Votre Mère. 

Assis sur une pierre, un coussin, une souche, un rocher, sur l'herbe, debout, à genoux, allongé sur le 

sol, qu'importe la position, vous en trouverez une qui vous sied, il suffit de se poser afin de 

contempler l’œuvre de Gaïa. 

Vos yeux observent la beauté des couleurs, des jeux de lumière, de la nature qui vous entoure, les 

feuilles des arbres, les branches qui bougent, vous êtes dans la reconnaissance profonde pour une 

telle beauté qui émerveille les yeux. 

Vos oreilles écoutent, près d'un ruisseau, dans un bois, les craquements des arbres, le chant des 

oiseaux, vous vous reconnectez avec vos sens, votre environnement. 

À l'origine, votre planète n'était que pure beauté, dans le plus beau des écrins, une parure de pierres 

précieuses ne pouvait pas égaler sa beauté. 

Votre peau, elle aussi, capte et ressent la douceur d'un doux vent, la caresse des rayons tièdes du 

soleil, lorsque vous voulez ressentir avec votre corps et sa subtilité, fermez les yeux, et mettez votre 

intention sur votre corps. Ressentez vos pieds qui, sont en lien avec le sol, des ondes vibratoires 

chatouilleront la plante des pieds et une petite chaleur se fera sentir sous vos pieds. 

Appliquez vos mains sur le sol, sur l'herbe, contre un arbre, un rocher et fermez les yeux, écoutez, 

écoutez les messages que la nature veut vous transmettre. 

La contemplation est semblable à une méditation de l'amour de votre Mère Gaïa, ce sont des instants 

magiques, énergétiques, de communication télépathique afin de recréer le lien avec votre Divine 

Mère. Vous devez régulièrement contempler sa beauté, vous nourrir par ses émotions d'amour, 

discuter, ressentir avec tous les esprits de la nature, ce lien fraternelle qui vous unit les uns aux autres. 
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Tous les esprits de la nature que vous croisez çà et là sont des consciences pures, vos frères et sœurs 

spirituelles, qui vous regardent avec admiration. Vous avez choisi le chemin de l'incarnation, qui 

n'est pas forcément la voie la plus facile. Ils ont de la reconnaissance pour votre corps fragile, pour 

vous accompagner vers un grandissement de votre conscience.  

 Le jeu : 

Vous devez rester, intérieurement, semblable à des enfants, un enfant est naturellement dans la 

décontraction, la joie et le bonheur. Quelque que soit votre âge, votre âme aime jouer, et vous devez 

vous faire plaisir. 

C'est le monde de la densité qui vous impose le sérieux dans votre vie, les obligations, le travail 

permanent. À votre avis pour quel raison ? 

Quand vous êtes concentrés sur vos problèmes, vos pensées sont dans la densité et vous vous 

déconnectez de votre âme, vos ennuis vont vous décaler de votre partie spirituelle. Vous devez 

être, intérieurement, comme des enfants qui aiment jouer, se faire plaisir. L'âge n'a plus 

d'importance, ce monde est obnubilé par l'espace-temps, ne pensez pas comme eux, restez des 

enfants qui adorent jouer et prenez du temps à découvrir le monde extérieur. 

Le jeu est une création d'esprit, une imagination naturelle que l'enfant garde un temps. Quand les 

enfants perdent cette faculté des jeux créatifs, c'est l'éducation transgénérationnelle et sociétale qui 

les plonge doucement vers cette paralysie et les sclérose dans un formatage de pensée et vers une 

obéissance absolue. 

Le jeu que les enfants pratiquent n'est pas addictif. Un jeu addictif est une activité qui devient vitale, 

indispensable, tous les repères d'équilibre sont détruits. La personne tombe dans un abus permanent, 

crée une psychose mentale suivit de douleur dans sa vie et sa relation avec les autres. Elle s'isole, au 

niveau psychologique, émotionnel ; beaucoup d'humains, adolescent et adulte, tombe dans une 

addiction maladive et mentale, qui les réduit en drogué de la société, non, ces jeux, quels qu'ils 

soient, sont malsains pour le corps et l'âme. 

Les jeux qui éveillent et entretiennent l'âme sont liés à l'amour, au partage avec les autres, à la non-

violence. 

La vie est un jeu, vos activités doivent se voir comme un jeu, vous êtes venus vous « éclater », pour 

apprécier votre incarnation dans ce corps qui exprime le jeu. 

Les enfants ne se prennent pas au sérieux, vous les voyez jouer seul ou à plusieurs, ils vont imaginer 

des personnages imaginaires, ils sont créatifs, en réalité ils se construisent, grâce à leurs créations 

mentales. 

Tous les jeux ne sont pas aussi merveilleux, les sociétés placent les individus dans des cases, des 

attributions de rôles, les sociétés sont régies avec ordre, rigueur, dans la règle, elle prépare la 

personne à prendre possession d'un moule qu'elle devra garder jusqu'à sa mort. 

Vous remarquez que dans l'inconscient collectif, les filles reçoivent des poupées et les garçons des 

armes très réalistes, et ces bambins n'ont que quelques années. 



837 

Tous les jeux qui conduisent à la ségrégation des genres et à la violence sont à bannir. 

Vous n'avez pas besoin de beaucoup de matériel pour vous exprimer, exprimer votre créativité. La 

conception de « jouer ou jeu », fait partie de vous, et vous-même, vous avez été enfants, vous avez 

su vous amuser avec rien. Les technologies ont amené beaucoup d'objets pour apprendre le jeu, mais 

jouer avec rien apprend la créativité. 

Vous avez des enfants, vous jouez avec eux, c'est un moment privilégié pour un parent. Le temps 

de présence active à jouer avec un enfant lui permet de grandir dans sa construction, lui donne des 

repères, lui montre les qualités intérieures qu'il doit acquérir. 

Vous avez tous vu que les animaux s'amusent beaucoup, quand ils sont petits, ils chahutent, ils sont 

dans l'apprentissage, les parents animaux leur mettent des règles de sécurités, et les surveillent pour 

leur bien-être. La nature est un bon exemple d’apprentissage, de sagesse. Allez souvent vous 

promener dans la nature, les bois, les forêts, en montagne, en bordure de mer ou d'océan, ce sont des 

espaces, où vous pouvez faire des jeux, pratiquer des enseignements, des découvertes, afin que les 

enfants comprennent le lien qu'ils ont avec l'univers. 

Le jeu se pratique surtout dans l'ouverture des capacités psychiques, et pour les enfants, qui sont 

encore dans le liquide amniotique de leur âme, voir l'invisible et le ressentir est naturel. Les enfants 

ressentent naturellement les énergies, de ce fait si vous allez dans une forêt, faites ressentir l'aura 

d'un arbre, appelez un esprit de la forêt, un elfe, un faune, il y a pléthore d'esprits qui se prêteront à 

faire des jeux. 

Lorsque vous permettez à vos enfants de garder leur claire vision subtile, le toucher d'énergie, ce 

sera pour eux comme une langue naturelle, aussi leur apprendre à communiquer par télépathie ou 

clairaudience. Tous ces jeux permettront de conscientiser le but de leur venue sur Terre. Vous ne 

devez pas faire des enfants adultes avant l'heure, vous êtes juste là pour les préparer. Les enfants ont 

aussi leur propre chemin de vie, ils doivent comprendre où sont leurs places dans cet échiquier 

cosmique, vous êtes juste des tuteurs pour les diriger sur le bon chemin, leurs âmes et leurs guides 

se chargeront de les propulser sur la voie que l'Univers a choisie pour eux.  

Les adultes qui s'éveillent à une nouvelle conscience doivent réapprendre de nouveau à devenir de 

petits enfants dans leur vie. Réapprenez à rêver, faites-vous plaisir, redécouvrez la nature. Plus vous 

ouvrirez vos capacités psychiques, plus votre nature enfantine reviendra. 

Les guides spirituels sont avec vous pour vous décoincer des torpeurs de la matière. Pour se 

désinformer de tous les schémas de pensées, l'humour, le jeu et la joie sont indispensables dans votre 

nouvelle vie d'éveil. Avec le temps, vous aurez la pensée et le mental d'un jeune enfant, qui aime 

jouer, s'épanouir, se divertir sainement. Oui, c'est important dans votre incarnation de bien s'amuser 

et de rester dans la simplicité des petits enfants. 

Le maître Jeschua  a donné l'exemple dans la manière dont vous devez être intérieurement. Il 

compare la sainteté et la simplicité d'un enfant dans l’attitude qu'un adulte doit avoir en tout temps, 

dans ses paroles et ses actions. 
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En Matthieu chapitre 19, verset 13 et 14 

 « Alors, on lui amena des petits enfants, afin qu'il leur imposât les mains et priât pour eux. Mais, les 

disciples les repoussèrent. Et, Jésus dit : Laissez les petits enfants, et ne les empêchez pas de venir à 

moi ; car le royaume des cieux est pour ceux qui leur ressemblent. » 

Les mouvements vibratoires contradictoires du corps mental. 

Lorsque vous n'êtes pas dans de bonnes dispositions émotionnelles, votre corps mental, va libérer une 

vibration non agréable que les autres personnes qui sont autour de vous peuvent ressentir. La personne 

perturbée se pollue elle-même, par un ensemble de nœuds, elle produit une attraction avec d'autres énergies. 

Mais, principalement, l'onde vibratoire émise aura une conséquence sur l'autre, va ricocher sur le corps astral 

et perturbera le corps mental. Ainsi, la personne touchée, aura des manifestations dans ses énergies et son 

corps physique. De plus, son état émotionnel sera de fait touché par un changement de caractère. Celui ou 

celle qui vous pollue ne réalise pas qu'il perturbe vos énergies, votre mental.  

Les personnes sensitives en souffrent d'autant plus qu'elles ressentent ou absorbent ce crachin vibratoire. 

Elles pourraient penser qu'elles sont incorporées par des énergies malveillantes, qu'elles subissent une attaque 

subtile, alors que ce n'est pas le cas.  

À chaque fois, que vous vous trouvez à proximité d’une personne qui est en souffrance émotionnelle, il est 

préférable de mettre sa coque de protection, surtout dans le cercle familial où les insultes et les noms 

d'oiseaux fusent facilement.  

Également, lorsque vous êtes un enseignant dans le domaine thérapeutique ou spirituel. Il est important de 

décrypter ce que vous recevez de négatif, c'est juste de l'information que vous transmutez en lumière. Votre 

aura, vos chakras, votre corps éthérique ainsi que votre kundalini peuvent être pollué. Un nettoyage subtil 

sera bénéfique pour ne plus subir l'information contradictoire reçue d'une personne en souffrance. C’est un 

état identique à un auto-envoûtement. 
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Chapitre 63 

                    

                 Les plantes et les remèdes qui vous soulagent 

Le miel et ses dérivés : 

La nature, par l'intermédiaire des abeilles, vous offre des produits naturels qui peuvent vous aider 

pour vous guérir à la suite, d'accident et de différents problèmes de santé. 

Les chercheurs ont récemment « redécouvert » les propriétés antimicrobiennes du miel (non 

pasteurisé), que la science moderne avait mis aux oubliettes, comme un vieux procédé plus utile 

pour votre époque et civilisation. Le miel naturel, que les abeilles créent dans les ruches, s'avère un 

remède naturel efficace contre les super-bactéries résistantes aux antibiotiques (streptocoque, 

staphylocoque doré résistant à la méticilline, entérocoque).  

Le miel est connu depuis l'Antiquité pour ses propriétés anti-infectieuses : il est assez étonnant que 

les processus millénaires ne fonctionnent plus à votre époque, alors qu'avant les médecins en avaient 

la connaissance, et l'utilisaient pour guérir une multitude d'infections dans différentes conditions des 

accidents de vie des êtres humains. 

Le miel empêche et protège la prolifération bactérienne, virale ou fongique (champignon 

microscopique) grâce à une enzyme (une protéine), la glucose oxydase, produisant du peroxyde 

d'hydrogène (comme dans l'eau oxygénée) qui est un antiseptique naturel. Ce remède, qui figurait 

dans la pharmacopée des anciens, Égyptiens, des Amérindiens, des peuples chinois et Indiens, des 

Incas, et des Babyloniens. Vous trouvez des abeilles sur tous les continents et depuis des milliers 

d'années,et le miel est aujourd'hui redécouvert par la médecine et remplace des antibiotiques 

courants, chimique.  

Outre son effet antibactérien, le miel à plusieurs autres vertus qui concourent à accroître son 

utilisation en médecine moderne. C'est le cas en Australie, en Nouvelle-Zélande et en Europe, 

notamment, où une préparation stérile destinée aux soins de plaies, baptisée « Medihoney » vient 

d'être homologuée. 

L'équipe du docteur Arne Simon, pédiatre et oncologue (spécialiste dans la cancérologie) à 

l'université de Bonn en Allemagne, a appliqué la substance dorée pour la première fois en 2002 sur 

la plaie postopératoire d'un enfant de 12 ans à qui, on avait trouvé une tumeur maligne (un 

lymphome) dans l'abdomen.  

Comme chez tous les jeunes patients recevant une chimiothérapie, la plaie tardait à guérir et était 

même infectée par le staphylococcus aureus (super bactérie ou staphylocoque doré), résistant à la 

méticilline (famille des pénicillines), qui menaçait de se répandre dans la circulation sanguine et de 

provoquer la mort de l'enfant compte tenu de l'affaiblissement du système immunitaire des personnes 

qui subissent une chimiothérapie. 
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« Avec le miel, la plaie a guéri en l'espace de 48 heures et le garçon a alors pu sortir de l'hôpital », 

raconte le Docteur Simon. 

Les abeilles sont vos amies, elles produisent un nectar exceptionnel, le miel et tous ses dérivés 

peuvent aider à vous soigner, même pour des complications graves de peau, aident les défenses 

immunitaires à se rétablir. Il est à noter que les abeilles sauvages sont en voie de disparition, et dans 

les pays industrialisés, l'agriculture moderne et chimique les tuent par millions chaque année par les 

épandages de produits phytosanitaires, tel que les insecticides et les désherbants.  

Les plantes intéressantes courantes : 

Vous possédez un nombre de plantes utiles pour vous soigner, vous soulager quand votre corps 

biologique fatigue pour une raison ou une autre. Avant de vous diriger vers un médecin généraliste, 

essayez de comprendre votre corps, vous connaissez votre corps mieux que quiconque. Vous avez 

une pharmacopée extraordinaire, et avec seulement une vingtaine de plantes, vous pouvez répondre 

à un ensemble de corrections dans votre corps. Les plantes médicinales facilement accessibles près 

de chez vous sont nombreuses, vous pouvez vous soigner sans l'aide de personne. Vous êtes logiques 

avec vous-même, si vous sentez que votre corps a une problématique grave, vous verrez un 

spécialiste, mais avec discernement. Vous le savez toute maladie est liée à vos émotions, tout remède 

est une aide pour rebondir. Vous consommez un grand nombre de plantes qui, sont bénéfiques pour 

vous, c'est un équilibre dans votre alimentation et votre vie. 

Quand vous vous sentez fatigué, il est important d'en déterminer la cause. 

Lorsque vous avez des activités professionnelles soutenues, vous devez penser à couper pour vous 

reposer, méditer et prendre soin de vous. 

Vous subissez de plus en plus de montée vibratoire et votre corps peut avoir des moments de 

faiblesse. C'est à ce moment-là qu'il faut savoir s'écouter et se reposer. 

Beaucoup d'entre vous en ce moment ressentent très fortement les montées vibratoires, Gaïa 

augmente la vibration de l'éthérique de la terre. De même, votre corps astral, votre âme, pour sa 

propre raison personnelle, expanse sa vibration, ce qui a tendance à créer diverses perturbations 

tangibles dans le corps biologique, parfois douloureux. Votre corps se modifie, c'est tout à fait 

naturel, et dans ce cas, seul un repos est salutaire, un bain chaud, rester tranquille le temps de la 

crise. 

  

Vous devez apprendre à discerner et à interpréter les appels et les symptômes de votre corps. Vous 

trouverez différentes causes de fatigue, de douleur, de mal-être. Avant chaque interprétation d'un 

symptôme, posez-vous ces questions, avec votre corps, des outils, votre guide.  

1→ Est-ce que c'est un problème organique, lié à d’un organe, à une infection dans le corps 

physique? 

2→ Est-ce que c'est une charge négative, une information parasite, une énergie malveillante, des 

nœuds émotionnels qui sont à l'origine de votre mal-être ?  
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3→ Est-ce que c’est lié à une conscience malveillante, une personne désincarnée, un être d’une autre 

dimension qui vous a incorporé ? 

4→ Est-ce que ces douleurs, cette fatigue, cette baisse de régime est liée à une montée vibratoire de 

Gaïa ou de mon âme ? 

Vous aurez un diagnostic précis, et comme vous vous connaissez bien, vous saurez déterminer la 

cause et vous soulager, pour passer le cap. 

Quand vos défenses immunitaires sont faibles, vous pouvez prendre quelques remèdes naturels pour 

vous aider à passer la maladie. En voici quelques-uns que l'on trouve facilement. Vous aurez une 

liste simplifiée, seulement de plantes très utiles. N'oubliez pas les huiles essentielles (avec un 

inhalateur, en gouttes, en massage), l'argile, aromathérapie, etc., et bien d'autres remèdes que vous 

connaissez. 

Vous devez toujours vérifier si le remède proposé est en harmonie avec vous, et vous pouvez utiliser 

la kinésiologie, le test de réponse musculaire, la radiesthésie, etc.  

Lorsque vous êtes thérapeutes, c’est vers ces remèdes naturels que vous devez diriger vos 

consultants. Bien entendu, vous demandez aux guides de vous aider dans le choix approprié. Un 

remède est une aide ponctuelle, qui a une vibration adéquate pour aider, cependant, le plus important 

est de toucher la conscience du consultant. Le « malade », détient en lui la solution pour se guérir, 

vous ne faites que le diriger vers son autoguérison. 

Voici une sélection simple, non exhaustive de remède : 

1 → Du Quinton Hypertonique ou isotonique 

2 → Du Régulat Pro métabolique 

3 → du Zinc, du cuivre, du magnésium, du sélénium, etc. 

4 → De la vitamine C liposomiale. 

5 → Des tisanes ou des gélules d'artémisia annua (armoise annuelle) + avec une prise de fer 

biodisponible. 

6 → De l'argent Colloïdal  

7 → Ortie, la prêle, la silice de prêle, l'alfalfa, le ginseng, la lavande, la camomille, etc. 

8 → le curcuma, le cumin, et toutes les épices, etc. 

9 → Le persil, le thym, le romarin, le cerfeuil,  etc. sont de merveilleux alicaments. 

10 → L'herbe d'orge. 

11→ Argile Zéolite accompagnée avec de l'huile essentielle de bourrache.  

12→ Le Zapper MZ6 
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Le Zapper Antiparasitaire : 

                                                                                                                                                         

Vous possédez un appareil génial, qui peut servir à toute la famille, le prêter aux amis. C'est un petit 

investissement qui pourra vous servir au début de l'ouverture de votre conscience et des changements 

dans vos habitudes alimentaires. Vous devez admettre que vous martyrisez parfois votre corps 

physique en ingurgitant des aliments de mauvaises qualités. Des vers, des micro-champignons, les 

levures, des salmonelles, des virus pathogènes, etc., vont vous causer des désagréments. 

Vous pouvez dans cette circonstance utiliser cet outil. 

Le ZAPPER est un dispositif qui émet des champs électriques pulsés afin de réduire la population 

des principaux organismes parasitaires nuisibles dans le corps physique. C’est un générateur (timer 

555, se fait en trois cycles de 20 minutes) de signal inoffensif et pratiquement imperceptible pour 

l’usager qui fait la vie dure aux agents pathogènes infiltrés dans le corps. Ces quelques fréquences 

spécifiques et leurs bienfaits ont été grandement étudiés par le Dr. Hulda Clark (30 000 Hz), 

l’inventeur Royal Raymond Rife (2500 Hz) et l’inventeur Don Croft (15 Hz). Les signaux utilisés 

sont offset positifs en oscillation continue de 8 volts et environ 8 milliampères capables de traverser 

la plupart des parties du corps. Ceux-ci voyagent principalement à travers vos liquides comme le 

système lymphatique (lymphe) et vasculaire (sang).  

Ces fréquences figent les parasites et fragilisent leur bouclier protecteur (coquille ou membrane 

externe) afin de les rendre vulnérables et accessibles pour le système immunitaire. Celui-ci est alors 

en mesure de sélectionner, phagocyter et éliminer plus aisément ces nombreuses et miniatures 

intruses indésirables. En seulement quelques minutes, le passage ultra vitalisant de ces fréquences à 

partir des tiges conductrices appliquées sur la peau à travers le corps, apporte, une aide considérable 

à vos défenses naturelles. Le ZAPPER a aussi un effet alcalinisant et ionisant sur le corps physique, 

comme le bain ionique détoxifiant. 

Le ZAPPER n’occasionne pas d’effets indésirables connus, à l’exception de certains effets de 

détoxination dus à une surcharge d’élimination temporaire (étourdissement, faible nausée, mal de 

tête, diarrhée légère, flatulence, démangeaison, raideur, peau irritée, fatigue et somnolence). Si tel 

est le cas, il faut simplement diminuer la durée et la répétition des séances en fonction des capacités 

de votre corps à évacuer les déchets endogènes (internes) que cela occasionne.  

Acidité, bactérie, vers et parasites pathogènes se cachent en chacun de vous. Ils endommagent, 

épuisent, et nuisent à votre métabolisme, provoquant ainsi des anomalies ou des 

dysfonctionnements. Un parasite est un petit organisme vivant qui dépend et tire profit d’un autre 

organisme vivant considéré comme l’hôte. Certains parasites coopèrent avec l’organisme qu’ils 

envahissent, ce qui établit un échange de bons services, comme pour les probiotiques. Sinon, il peut 

s’agir d’une coévolution agressive désavantageuse pour l’hôte. Les buts ultimes de ces parasites 

compétitifs sont la survie et la reproduction. Certains experts estiment que plus de 80 % de la 

population humaine souffre de divers problèmes liés à une trop forte présence de micro-organismes 
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pathogènes nuisibles. Ceux-ci se nourrissent alors au détriment de l’hôte qui perd les bienfaits de ses 

nutriments, le laissant affaibli, carencé et meurtri.  

Inconsciemment, il vient un moment critique où le corps est dysfonctionnel ou mis en danger par 

une population parasitaire néfaste trop importante. C'est un excellent outil pour tous ceux qui 

souffrent de douleurs inflammatoires. Le zapper a été utilisé en toute sécurité par des dizaines de 

milliers de personnes à travers le monde, dans toutes sortes de pathologies grave et légères, depuis 

plus de 20 ans. Il a même été utilisé sur des bébés de 8 mois et plus, sans aucun problème. 

De plus, avec une alimentation surchargée en sucre, l’organisme accumule beaucoup de mucus un 

peu partout, dans lequel les bactéries et les parasites trouvent un terreau fertile pour se nourrir et se 

multiplier. Le surpoids occasionné par les gras est aussi un milieu favorable à leur développement.  

Les ennemis du corps physique : 

• Les principaux parasites pathogènes hostiles : vers, protozoaires, levures, champignons 

(candida), salmonelles et virus pathogènes, bactéries, etc.  

• Les polluants : chimiques, physiques, électromagnétiques ou vibratoires (émotions, pensées, 

etc.). Les polluants sont une cause des invasions parasitaires.  

• L’acidité métabolique : stress acidifiants et radicaux libres. Les parasites agressifs adorent 

évoluer dans un milieu ambiant acide.  

• Les carences : mauvaise flore intestinale (microbiote appauvri), alimentation malsaine, 

défenses immunitaires affaiblies, manque d’oxygène et déshydratation.  

Essentiellement par une mauvaise digestion des aliments carnés dans l’estomac, certains parasites 

survivent, migrent vers les intestins et y prolifèrent avant de progresser vers le reste du corps. 

Certains symptômes possiblement associés à une invasion parasitaire intestinale sont : les diarrhées, 

les ballonnements, les douleurs abdominales, les flatulences, les vomissements, les troubles du 

sommeil et les insatiables fringales de sucre. Cette initiale infestation épuise le système immunitaire 

et le corps tout entier. 

Certains produits naturels sont potentiellement efficaces pour lutter contre une multitude de parasites 

hostiles logés dans les intestins. On y retrouve l’extrait de la graine de pamplemousse, le noyer noir, 

l’armoise (artémise), le clou de girofle, l’huile d’origan, l’ail, le thym, la graine de papaye et la graine 

de citrouille. De plus, il faut toujours ajouter de bonnes bactéries ou probiotiques au programme 

pour encourager une flore intestinale saine (microbiote). La prévention est toujours la meilleure 

initiative, car un système immunitaire fort est la meilleure ligne de défense contre les agresseurs. 

L'utilisation de cet appareil est fort simple, et pallie facilement des problèmes de santé que vous 

pourriez avoir, sans recours à des médicaments chimiques ou autres. 

C'est un merveilleux outil à posséder chez soi, à utiliser dès que vous avez une faiblesse, fait des 

excès alimentaires, ou que votre moral est bas. 

Comme vous le voyez, pour se procurer cet appareil simple d'utilisation et sans effet secondaire, 

vous devez chercher, car vous ne le trouverez pas dans une pharmacie. Vous serez obligés de le 

commander sur le web. Les pharmacies ne le proposent pas, vous voyez pourquoi, et même les 
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organismes de santé d'état ne désirent pas que ces technologies rentrent dans les foyers, il vous 

faudra vous-même faire la démarche.  

Votre but, c'est de détenir votre pouvoir de décision par votre autonomie, et pour être autonome, 

vous devez vous faire confiance, croire en vous. 

Tous les thérapeutes doivent posséder un Zapper, et l'utiliser sur les consultants. 

Le processus complet pour une séance est d'une heure et les électrodes n’empêche pas de poursuivre 

une consultation quelle que soit sa forme, soin énergétique, harmonisation,  hypnose, naturopathie, 

etc. (Vous devez entourer les électrodes dans du papier essuie-tout mouillé avec une solution d'eau 

avec un peu de sel, sodium, pour une plus grande perméabilité au courant de faible intensité qui 

traversera votre corps). 

Cet appareil peut être utilisé sur les animaux, il faudra positionner les électrodes sur des parties sans 

poils, comme le ventre pour les chiens. 

Votre planète détient en elle tous les remèdes pour vous aider, vous soulager, quand vous êtes perdus 

dans votre vie terrestre, vous avez parfois besoin de dizaines d'années pour sortir d'une amnésie 

mentale programmée, et retrouver la vraie vision de la vie. Votre Dame Nature vous aide grâce à ses 

plantes pour vous remettre sur pied et passer les moments compliqués dans votre vie. La 

connaissance vous amènera vers le chemin de la sagesse, vous savez choisir ce qui est bon pour 

vous, et ces changements dans votre vie, aideront votre corps à être heureux. 

Vous devez avoir une bonne hygiène alimentaire, émotionnelle et une vie spirituelle. C'est un 

équilibre indispensable pour bien vivre votre expérience de vie de la densité. Vous êtes sur cette 

belle planète pour vous amuser et non vous prendre au sérieux. Essayez de vivre dans l'amour, 

la joie chaque jour, dans le moment présent, ainsi votre corps physique restera toujours 

heureux et ne sera pas malade. 

La vitamine D : 

Plusieurs thèses de médecine ont notamment permis de démontrer que les carences de vitamine D 

dues à l'absence d'exposition solaire ou à une alimentation déséquilibrée peuvent avoir des 

conséquences lourdes chez les enfants, les personnages âgées, les personnes atteintes de maladie 

chronique ou qui ont subi une greffe.  

Pourtant, le rôle bénéfique de la vitamine D en prévention et action sur des formes graves de 

pathologies a été suggéré par de nombreuses publications et spécialistes. La vitamine D est une aide 

à la prévention de nombreuses infections validées par des centaines d'études de par le monde… En 

effet, la vitamine D stimule d’une part l’expression et la sécrétion des peptides antimicrobiens par 

les monocytes/macrophages, ce qui participe aux défenses des muqueuses, mais, aussi la synthèse 

de cytokines anti-inflammatoires tout en inhibant la synthèse de cytokines pro-inflammatoires.  

Vous devez vous rapproprier votre instinct inné de logique qui contribue à comprendre la santé de 

votre corps. N'ayez pas peur de vous découvrir au soleil à des heures où votre astre est sans danger 
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pour votre peau. L'été vous devez vous exposer le matin et le soir pour profiter des effets 

indispensables de la lumière sur votre peau, 15 minutes d'exposition permettent de recevoir le quota 

de vitamine D. 

L’hiver, comme le soleil est plus bas, c'est différent, le soleil n'est pas brûlant pour votre peau, vous 

pouvez vous exposer quand vous le souhaitez, et même si le temps est froid et que vous ne pouvez 

vous exposer à l'extérieur, mettez-vous devant une fenêtre, fermez les yeux et profitez du bain de 

soleil pendant 20 à 30 minutes minimum.  

Ne tombez pas dans le piège des publicités commerciales, une peau trop propre, sauvagement 

nettoyée en mettant des détersifs, comme du savon, des gels chimiques, vont enlever la pellicule 

grasse qui sert à synthétiser naturellement la vitamine D. 

Se laver le corps chaque jour avec du savon est une erreur. Il est préférable de prendre une douche 

le soir, car le film graisseux se reconstituera la nuit. Le lendemain, vous serez de nouveau protégés. 

Beaucoup d'entre vous pratiquent une course à l'hygiène extrême, c'est une erreur, sans cette 

pellicule de protection, votre peau peut faire des allergies, avoir des mycoses et des problèmes 

bénins cutanés. 

Les aliments naturels qui contiennent de la vitamine D : 

► L'avocat, l'avocat contient de la vitamine D, particulièrement de la vitamine D2 (appelée aussi 

ergocalciférol). Ce fruit contient par ailleurs beaucoup de fibres, ce qui facilite le transit intestinal. 

Évitez les avocats du Mexique, extrêmement sulfaté de produits chimiques. 

► Le champignon de Paris, les morilles, les bolets,  bien qu'ils aient une forte teneur en cuivre, en 

sélénium, vitamine B2 et en fer, les champignons (cuits) contiennent également de la vitamine D. 

Les trois meilleures sources : les champignons de Paris, les cèpes et les morilles. Tout, comme l'être 

humain, les champignons synthétisent de la vitamine D sous l'action des rayons UV du soleil, d'où 

leur teneur intéressante. Les légumes en contiennent un peu, c'est un équilibre alimentaire. 

Quand votre soleil se lève ou se couche, les couleurs sont exceptionnelles, mais en plus le regarder 

les yeux ouverts est très bénéfique pour votre santé, grâce à votre rétine, vous synthétisez un gaz 

rare : l'ozone. Ce gaz des propriétés curatives pour un ensemble de petits problèmes que vous 

pouvez contracter dans votre corps organique. 

Également, vous verrez les véritables couleurs du soleil, sa structure, sa couleur et vous vous ferrez 

votre propre opinion sur cet astre merveilleux, avec sa couronne lumineux blanche. Les êtres 

humains depuis les temps les plus reculés ont vénéré votre astre, (qui est une petite planète très 

spéciale). Il est, la source de toute vie sur votre planète, ce n'est pas pour rien qu'ils célébraient les 

équinoxes. Vous vous êtes éloignés de vos origines, de vos valeurs pour mettre votre confiance dans 

des menteurs, qui travestissent la connaissance naturelle de la vie inscrite dans votre mémoire, par 

des  mensonges, des fables, afin de vous éloigner toujours plus de votre liberté intérieure. 
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Vous entendez parler de plus en plus des maladies auto-immunes, qu’est-ce que cela signifie ? Les 

maladies auto-immunes résultent d'un dysfonctionnement du système immunitaire conduisant ce 

dernier à s'attaquer aux constituants normaux de l'organisme. C'est, par exemple, le cas dans le 

diabète de type 1, la sclérose en plaques ou encore la polyarthrite rhumatoïde. La plupart du temps 

ces patients sont en mode sympathique, il maltraitent leur nerf vague. C’est pour cette raison qu’un 

ensemble de maladies sont décrites ainsi, ce système des maladies auto-immunes va créer un grand 

nombre d’inflammations dans le corps, d’où l’importance dans votre vie de pratiquer la cohérence 

cardiaque. Il y a aussi une merveilleuse pharmacopée pour vous aider dans ces phases de douleur, 

elles sont des remèdes intéressants, mais ne vous guérissent pas. 

Le lupus érythémateux disséminé ou lupus systémique est une maladie auto-immune. Dans cette 

maladie, le système immunitaire, qui protège contre les microbes ou les substances étrangères à 

l'organisme, se dérègle et se retourne contre les propres cellules de l'organisme.  

Certaines molécules chimiques peuvent vous aider surtout lors des crises, tel que le Plaquenil. Dans 

quel cas le médicament PLAQUENIL est-il prescrit ? Ce médicament est un antirhumatismal 

d'action lente, ayant des propriétés antalgiques et anti-inflammatoires. Sa structure chimique est 

proche de certains médicaments utilisés dans le traitement du paludisme (antipaludiques). Il est 

préférable avant une prise de comprimé d’annuler la partie  négative qui la compose. Pour ce faire, 

par une intention forte, envoyez les mains astrales dans le comprimé (à l’intérieur), et vous enlevez 

toute l’énergie froide, que vous transmutez en lumière. Cela évitera les effets secondaires du 

médicament. Quelle que soit la forme chimique, solide ou de liquide, faites toujours, au préalable, 

un nettoyage subtil. 

L’hydroxychloroquine est un médicament indiqué en rhumatologie dans le traitement de la 

polyarthrite rhumatoïde et du lupus érythémateux disséminé pour ses propriétés antiinflammatoires 

et immunomodulatrices. Elle est inscrite sur la liste des médicaments essentiels de l'OMS. Vous 

trouverez un ensemble de plantes qui peuvent vous soulager, elles sont antiinflammatoires.  

► La griffe du diable ou harpagophyton (Harpagophytum procumbens) 

Ce grand anti-inflammatoire naturel est à ce jour la plante qui a montré le plus d'efficacité dans le 

traitement des douleurs liées à l'arthrose.  

► Le cassis (Ribes nigrum)  

L'usage traditionnel des feuilles de cassis contre les douleurs articulaires a été validé par quelques 

études qui ont montré son action anti-inflammatoire, analgésique, mais aussi diurétique (favorise 

l'élimination de l'eau par les reins). Plus encore que dans les feuilles, c'est dans les bourgeons de 

cassis que l'on trouve les concentrations plus importantes de principes actifs anti-inflammatoires. 

Pour profiter des bienfaits du cassis, on peut donc avoir, recours à un macérat glycériné de bourgeons 

frais. 
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► La reine-des-prés (Filipendula ulmaria) 

Cette, célèbre plante à l'origine de l'aspirine est un anti-inflammatoire et un antalgique bien connu 

qui soulage les douleurs des rhumatismes et de l'arthrite aiguë. Contrairement à l'aspirine, elle 

n'entraîne pas de risques d'ulcère de l'estomac et régule les flux acides de l'organisme suspectés de 

jouer un rôle dans les problèmes inflammatoires. On peut consommer la reine-des-prés fraîche dans 

une salade ou dans de nombreuses préparations culinaires et également en tisane à condition de ne 

pas la faire bouillir (elle perd alors ses vertus). Les personnes allergiques à l'aspirine doivent l'éviter 

ainsi que celles sous anticoagulants, car la reine-des-prés pourrait potentialiser les effets.  

► Le saule blanc (Salix alba)  

Ce petit arbuste aux feuilles argentées est considéré comme l'une des plus anciennes plantes 

médicinales, puisque déjà Hippocrate et Galien vantaient ses vertus. Tout, comme la reine-des-prés, 

l'écorce de saule contient des dérivés d'acide salicylique, anti-inflammatoires et analgésiques. C'est 

en étudiant les propriétés du saule (puis plus tard de la reine-des-prés) que l'aspirine fut découverte. 

► Le curcuma (Curcuma longa)  

Cette vieille épice est l'ingrédient principal du curry et ses propriétés médicinales sont connues de 

l'Asie et de l'Inde depuis des siècles. Traditionnellement, le rhizome (tige souterraine) du curcuma 

est utilisé en cas de problèmes de peau ou pour toute la sphère intestinale (brûlures d'estomac, 

ballonnements...), mais les différentes études dont il a fait l'objet ces dernières années mettent 

également en avant des effets anti-inflammatoires prometteurs. Il réduirait notamment les 

symptômes de la polyarthrite rhumatoïde ainsi que les douleurs arthritiques ou rhumatismales en 

général. 

► Le millepertuis 

Le millepertuis est une plante utilisée par les médecins de l’Antiquité, notamment en Grèce.  

Ses bienfaits et propriétés sont tels que cette plante a traversé les siècles en nous soignant. Voici ce 

qu’il faut savoir sur les effets, les bienfaits et la posologie du millepertuis. Le nom « millepertuis » 

signifie « mille trous », qui font référence aux feuilles de la plante. Celle-ci appartient au genre 

végétal Hypericum, qui comprend plusieurs centaines d’espèces disséminées à travers le monde. Le 

millepertuis, lui, fait partie de la famille des Hypéricacées, même s’il arrive qu’il soit présenté 

comme un membre de la famille des Clusiacées. Pour lutter contre la dépression et ses symptômes, 

le millepertuis est un merveilleux remède. 

Cela fait des siècles que le millepertuis nous aide à lutter contre la dépression, quelle que soit son 

intensité. Cette plante contient des antioxydants naturels très puissants, qui ne sont autres que les 

flavonoïdes. Les molécules actives agissent sur notre système nerveux et sur les récepteurs de 

signaux qu’il contient. L’un des flavonoïdes de la plante, l’hypéricine, aide à bloquer la monoamine-

oxydase, une molécule néfaste pour votre humeur et qui favorise la dépression. Ainsi, le millepertuis 
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est considéré comme un antidépresseur naturel qui s’utilise couramment contre les troubles affectifs 

mineurs ou légers. Il atténue le stress et l’anxiété. 

Le millepertuis agit en faveur de votre humeur et de votre bien-être. À ce titre, et en plus de cibler 

les symptômes dépressifs, cette plante contribue aussi à réduire le stress et l’anxiété. Elle agit sur le 

stress et ses différentes formes en association d’une pratique de cohérence cardiaque, c’est pourquoi 

elle était si prisée à l’Antiquité. À cette époque, les médecins utilisaient le millepertuis pour traiter 

l’anxiété, l’agitation nerveuse, les états dépressifs, les troubles psychosomatiques et même les 

troubles digestifs. Elle réduit les douleurs musculaires et articulaires. 

Vous l’avez compris : le millepertuis est bénéfique au bien-être mental et psychique de l’être humain. 

Mais, il peut aussi agir en faveur de son confort physique. Cette plante possède des vertus anti-

inflammatoires importantes, qui la rendent efficace contre les douleurs articulaires et musculaires 

ainsi que les sciatiques. Elle s’avère d’ailleurs très efficace pour soulager les douleurs localisées au 

niveau de la colonne vertébrale et aide ainsi à réduire les maux de dos. Des préparations à base de 

millepertuis ou de l’huile peuvent alors s’appliquer en massage sur les zones douloureuses, aussi 

pour soulager le syndrome des jambes dans repas. 

Parmi les affections neurologiques figure le syndrome des jambes sans repos, qui peut engendrer de 

vives douleurs aux jambes au repos. Ces douleurs apparaissent le plus souvent durant la nuit ou en 

cas d’inactivité, et se présentent sous forme de fourmillements, de picotements et de jambes lourdes. 

Les personnes affectées par ce syndrome peuvent faire des malaises ou avoir des difficultés à étirer 

les jambes. En tous les cas, ce trouble neurologique est handicapant au quotidien et souvent difficile 

à vivre. Le millepertuis fait partie des solutions naturelles pour atténuer les douleurs qu’il provoque. 

Et, ce, principalement en raison de ses propriétés anti-inflammatoires naturelles. 

Vous avez tellement de plantes pour vous aider dans votre vie lors des moments compliqués, leurs 

vibrations permettent de vous soulager, vous pouvez être reconnaissant envers votre Mère Gaïa qui 

a mis à votre disposition cette fantastique pharmacopée. 

Le CDS 

Le professeur Andreas Kalcker a mis au point un procédé chimique assez simple à réaliser  chez soi, 

qui s’appelle le CDS. Ce docteur a écrit un livre et réalisé de nombreuses vidéos pour expliquer la 

façon de réaliser cette solution chimique. Un grand nombre d’hôpitaux en Espagne, mais surtout en 

Amérique du Sud utilisent le CDS pour soigner des pathologies lourdes, détruire des pathogènes, 

aussi des effets secondaires des vaccins, ce qui a pu se vérifier avec l’ARN messager.  

Qu'est-ce que CDS ? Le CDS est une solution aqueuse concentrée de 0,3 % (3000 ppm) de dioxyde 

de chlore gazeux, sans teneur en chlorite de sodium (NaClO2) dans la solution et a un pH neutre.10 

ml est dilué avec 1 litre d'eau pour obtenir 0,003 % (30 ppm) en 10 injections de 100 ml toutes les 

heures à boire en dose quotidienne. (= 3 mg ClO2 par dose) 

Que sait-on du dioxyde de chlore ? 
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Tout d'abord, c'est un oxydant, c'est-à-dire une substance qui facilite la combustion, car elle ajoute 

de l'oxygène à tous les processus, contrairement à d'autres médicaments. L'oxygène ne s'accumule 

pas dans le corps et c'est donc un processus pharmacodynamique très différent. De plus, l'oxydation 

est utilisée de manière similaire et naturelle par vos cellules de défense, comme les neutrophiles en 

cours de phagocytose, qui n'est rien de plus que d'engloutir et de brûler l'ennemi, de manière très 

simple. Le dioxyde de chlore est connu pour être le désinfectant le plus connu, car il est capable 

d'éliminer les bactéries, les champignons, les virus et les petits parasites, dans une large gamme de 

pH. Il est utilisé depuis 80 ans pour désinfecter l'eau potable, sans causer de problèmes pendant 

toutes ces années. 

Le dioxyde de chlore a, la capacité de l’oxygène, ce n'est rien d'autre que du sel ionique et de 

l'oxygène vus de manière simplifiée. Comme les globules rouges, il est capable de stocker l'oxygène 

et, comme le sang, le libère dans les zones les plus acides, en se dissociant, lorsque la molécule de 

dioxyde de chlore se désintègre, au cours du processus d'oxydation, en sel par un côté et l'oxygène 

de l'autre côté. Cette désintégration libère une grande quantité d'énergie électrochimique, qui à son 

tour élimine les agents pathogènes acides de votre corps, les transformant en « cendres » alcalines. 

Vos cellules ne sont pas affectées, elles se défendent avec le glutathion et sont capables de dissiper 

les charges électriques. 

Vous devez vous procurer un kit pour la production de dioxyde de chlore, c’est assez simple à 

réaliser. Vous avez toutes les explications pour cette préparation chimique. Ce qui est merveilleux 

dans cet aspect, la connaissance de ce docteur permet une autonomie à toute personne qui désire se 

soigner, cela montre bien que prendre en main sa santé est possible. Vous devenez acteur de votre 

santé et responsable dans la façon que vous vivez et vous soignez. 

Le Grand Monarque, qui est-il ? 

Votre humanité attend un serviteur de la Source vraiment exceptionnel, il vient au nom du Fondateur. Sa 

mission est d’enseigner cette planète avant le Grand Passage. Il est, comme chaque humain, incarné dans 

une enveloppe charnelle et lorsque la trompette des cieux sonnera, il se fera connaître au monde entier.  

Pour l’heure, il se prépare, il reste prêt, en lien avec les guides et son âme, pour accomplir de grands prodiges. 

Beaucoup aimeraient connaître son identité, mais pour le moment, seuls quelques proches connaissent son 

existence. Son but n’est pas la célébrité, le pouvoir et l’argent, le monde de la matière ne l’intéresse pas, il 

n’est pas ici sur votre Terre pour être roi, sa vision est uniquement spirituelle. Il vient enseigner les brebis de 

la Source à modifier les sentiments du cœur. Le Grand monarque est un berger spirituel, il n’est pas la 

réincarnation du Christ, il n’est pas cet avatar. Le Grand monarque n’est pas un avatar, ce qui le constitue au 

niveau vibratoire est divin. Vous pouvez par votre intention ressentir sa vibration, seulement, il est impossible 

de le localiser ou même le percevoir par clairvoyance. Lorsque, vous avez la capacité de communiquer avec 

des présences subtiles d’amour, vos guides spirituels, demandez-leur des explications et des informations sur 

cet homme. 

Son existence est cachée pour le moment, vous comprenez bien la raison. Il attend juste le moment où son 

heure viendra. Il sera un onguent pour cette humanité. Il ne se réclame d’aucune religion, il vient au nom de 

la Source, et la Source l’utilisera comme canal pour manifester sa puissance.  
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Votre humanité a besoin de grands prodiges pour croire de nouveau dans le ciel, vos yeux doivent voir ce 

qui est impossible à comprendre, même vos scientifiques ne saisiront pas les capacités créatrices qu’un être 

humain peut manifester. 

Vous serez ébahis, interloqués, choqués par les prodiges, mais toute cette démonstration est nécessaire pour 

croire de nouveau en votre créateur, dans une nouvelle espérance. 

Vos gouvernements savent qu’il doit venir, les autorités ecclésiastiques religieuses aussi, mais personne ne 

connaît le jour où il se lèvera. 

Pourquoi vient-il à votre époque ? Vous vivez une époque technologique, l’information grâce à vos systèmes 

de communication touche rapidement tous les habitants de votre planète instantanément, vous êtes connectés 

en permanence.  

De quel pays est originaire le Grand Berger ? Il réside en Europe où il se prépare. Il sera accompagné dans 

sa mission par des maîtres ascensionnés incarnés qui se mettront à son service. C’est une collaboration 

universelle, même des humanoïdes aideront le Grand Berger pour toucher les cœurs. Ne voyez-vous pas déjà 

des phénomènes particuliers dans le ciel ? Tous ces signes annoncent de grandes choses. 

Le temps arrive pour sa venue, que le Fondateur soit loué pour son amour infini. 
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Chapitre 64 

  

Le pouvoir des laboratoires pharmaceutiques                           

qui gouvernent votre monde 

Votre santé intéresse les grands laboratoires mondiaux, vous êtes la manne, Le Graal pour leur 

compte bancaire. Vous ne devez pas vous voiler les yeux, c’est une réalité, vous êtes un numéro qui 

rapporte beaucoup d’argent à ces puissances médicales et agroalimentaires. Même en ce domaine, 

vous ne devez pas être ignorant, c’est seulement de l’information. 

Les 25 familles les plus riches de la planète pèse 1,7 trilliard de dollars, soit un gain de 312 milliards 

de plus par rapport à 2020. 

Avec les évènements qui se déroulent en temps réel sous vos yeux, vous ne devez plus vivre dans 

l'ignorance, vous n'êtes plus de jeunes enfants, à qui on raconte des contes pour les endormir. Vous 

avez conscience du système qui vous dirige. 

Les gouvernements actuels qui vous font marcher à la baguette, vous imposent des conditions de vie 

inacceptables, car beaucoup d'entre vous leur avaient donné votre pouvoir de décision. Vous faites 

confiance aveuglément à des laboratoires  qui produisent des produits et médicaments, qui sont des 

poisons, qu’ils vous vendent au prix de l'or, et en même temps, vous tuent. 

Vous devez apprendre à distinguer le vrai du faux, et arrêter de faire confiance aux faussaires. 

Si vous connaissiez un thérapeute qui empoisonne et fait mourir ses patients, irez-vous lui demandez 

un remède pour vous guérir ? 

Vous entendez beaucoup de personnes qui ont des titres ronflants, docteur en neuroscience, 

professeur en statistique, professeur en épidémiologie, ancien président de ceci et de cela, tout cela 

n'est que vanité. Ils ont déjà reçu leur récompense dans leur habit d'apparat, ils sont de beaux 

parleurs, juste là pour vous séduire et vous conduire vers un doute profond dans votre pensée. Il est 

temps pour vous, homme et femme, de ne pas écouter seulement des paroles élaborées pour vous 

amadouer et vous faire aller sur le chemin de la ruine. 

Gardez, en tout temps, votre discernement, soyez dans la logique, ne croyez pas tout ce que les 

menteurs en habit de prince vous racontent pour vous amener vers un funeste destin. C'est pourtant 

ce que vous faites avec tous ces grands laboratoires pharmaceutiques que vous vénérez comme des 

dieux, vous leur rendez un culte pour vivre en bonne santé. Eux vous prennent votre argent et 

détruisent ou tuent votre vie. 

Les grands laboratoires pharmaceutiques fabriquent le poison et l’antidote. Ils sont gagnants sur les 

deux tableaux. 

Une grande concurrence entre laboratoires est lancée depuis plusieurs années pour conserver leur 

monopole sur certaines maladies. De grands laboratoires sont accusés de minimiser ou de cacher aux 
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autorités de santé (qui sont de connivence, par des conflits d’intérêt) une partie de leurs résultats et 

de leurs essais cliniques. 

Ces multinationales présentent sur le marché global que l'on appelle communément « Big Farma », 

produisent des médicaments responsables de graves effets secondaires sur le malade qu'ils sont 

censés soigner. 

Vous avez de nombreux scandales qui ont éclaboussé votre planète.  

Comme le « Médiator » des Laboratoires Servier retiré 30 ans après sa commercialisation, est un 

scandale retentissant, vendu dans toute l'Europe. 

En clair, ce médicament peut être prescrit chez les personnes souffrant d'une athérosclérose 

«potentielle ou avérée ». Pourquoi l'athérosclérose ? Tout simplement parce que Le Médiator est 

tenu pour lutter contre les différents facteurs de risque comme l'hypertension artérielle et l'anxiété.  

Selon l'ordonnance de renvoi, la prise de Médiator a entraîné « entre 3 100 et 4 200 hospitalisations 

pour insuffisance valvulaire », « entre 1 700 et 2 350 chirurgies de remplacement valvulaire » et, 

finalement, « entre 1 520 et 2 100 décès, uniquement en France ».  

Le Médiator était initialement prescrit dans le cadre d'un traitement contre le diabète avant d'être 

préconisé pour des pertes de poids.  

N'y a-t-il pas une différence pathologique entre le diabète, la perte de poids et d'une athérosclérose? 

Comment peut-on croire qu'un remède peut guérir des maladies si différentes ? 

Un autre exemple, la Népakine qui traite l'épilepsie vendue dans le monde depuis 50 ans. En 

France, 80 000 femmes en état de procréer ont pris de la Dépakine, un médicament responsable de 

malformations irréversibles. Des familles qui subissent les effets présumés de l'acide Valproïque, 

la Dépakine, une molécule prescrite aux femmes enceintes épileptiques et bipolaires. 

Selon Marine Martin, 30 000 enfants seraient nés handicapés en France à cause du Valproate, au 

niveau mondial, combien d'enfants nés handicapés ? 

Ce médicament est prescrit pour traiter l'épilepsie, seul ou en association avec un autre 

antiépileptique. Il peut aussi être utilisé dans le traitement préventif des convulsions liées à la fièvre 

chez l'enfant lorsque les benzodiazépines se montrent inefficaces.  

Commercialisé en France depuis 1967 par Sanofi, ce médicament serait responsable chez le fœtus 

de graves malformations physiques ou de trouble neuropsychiques. « Depuis la première plainte 

déposée par la présidente de l'Apesac concernant ses deux enfants, de nombreuses familles 

découvrent la responsabilité possible de ces médicaments ». 

Les gouvernements, pour des raisons dissimulées, vous cachent une réalité et la réalité de votre futur 

et celui de vos enfants. Les puissants qui dirigent ce monde veulent vous réduire, car vous êtes trop 

nombreux, ce surnombre d’humains les effraie.  

Comment réduire significativement les humains qui pullulent sur cette planète, sans que quiconque 

s'en aperçoive ? Un vrai challenge ! 

Pourtant, des réunions secrètes planifient votre destinée, tout se fait progressivement, mais ces êtres 

savent où vous diriger.  
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Des stratégies sont organisées, partout sur cette planète, pour vous détruire d'une façon naturelle. 

Vous entendez parler, par l'intermédiaire de lanceurs d’alertes, de programmes mis en œuvre pour 

vous détruire. Vous avez vraiment des difficultés à croire ces hommes et femmes qui vous 

avertissent, qui mettent leur vie en danger pour vous prévenir, et qui pour certains seront exécutés, 

assassinés, car trop dérangeants. 

C'est une réalité que vous ne désirez pas voir, voire ignorer, parce que vous êtes trop naïfs, de peur 

que votre quotidien change, peur de vivre une réalité qui vous dérange. 

La puissance de ces laboratoires est terrifiante, ils contrôlent le monde et vous avec. 

Voici le tableau de leur poids financier annuel: 

 

Vous devez comprendre l'importance de ne pas faire confiance en des hommes, des femmes, des 

institutions, des agences gouvernementales (qui gouvernent votre mental) qui fonctionnent dans une 

pensée de chiffre et vous de numéro, et surtout de profit. 

Vous devez faire preuve de vigilance, tous les médecins et thérapeutes ne sont pas bien intentionnés. 

Vous vivez dans un monde de matière où le pouvoir de l'argent est omniprésent, et certains sont 

tombés dans le piège de l'amour de l'argent et du pouvoir de celui-ci, avec son prestige et sa gloire. 

Lorsque vous contractez une pathologie, des solutions vous sont offertes pour vous soigner. Dans 

certains pays, les protocoles de soins ne sont accessibles qu'à une certaine classe, car il faut les 

moyens de payer, de financer les frais médicaux. 
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Dans d'autres pays, des systèmes de sécurité sociale existent, ce sont vos impôts et taxes qui abondent 

pour payer une partie ou la totalité de vos dépenses de santé. 

De plus, les soins et les médicaments sont parfois tellement onéreux, que beaucoup de personnes 

dans les pays riches doivent contracter une assurance santé privée supplémentaire très chère pour 

couvrir leurs soins, c'est notamment le cas aux États-Unis. Bien sûr, cela contribue au bonheur des 

sociétés d'assurance de toutes sortes, assurances vies, mutuelles, vous remarquerez que vous êtes 

invités à vous assurer pour tout, et même d'avoir plusieurs assurances pour la même protection. 

En 2018, le marché mondial de l’assurance maintient une dynamique de croissance avec une hausse 

de 2,9 % des primes encaissées. Bien que l’on constate un ralentissement qui oriente à la baisse les 

indicateurs globaux, les marchés émergents poursuivent cette année leur fort développement avec 

une évolution des primes encaissées de + 9 % (région Asie-Pacifique et plus particulièrement la 

Chine). Il est également intéressant de souligner qu’en dépassant les 5 000 milliards de dollars US 

(USD) de primes enregistrées, le marché mondial atteint un niveau historique et supérieur aux 

volumes pré-crise de 2008. 

  

En Europe, les assureurs de l’Union Européenne (Royaume-Uni compris) parviennent à maintenir 

une croissance à 4 %, leur permettant d’atteindre les 1 500 milliards d’euros de primes sur l’exercice 

et 28,8 % du marché mondial. Toutefois, on note des performances significativement différentes 

entre la vie (+ 4,7 %) et la non-vie (+ 2,7 %). Le marché français s’inscrit dans cette dynamique : le 

chiffre d’affaires atteint les 220 milliards d’euros, soit une progression de 4 % des primes. Dans un 

contexte pré-Brexit, la France se place ainsi à la seconde place des marchés européens, derrière le 

Royaume-Uni et devant l’Allemagne et l’Italie. 

  

Comme vous le voyez, vos problèmes de santé vous reviennent cher. Ce sont les laboratoires qui en 

fixent le prix, et vos impôts paient pour vous, les assurances privées que vous financez ou la 

collectivité. 

Par Dimitri Kohler, Dr es sciences économiques, collaborateur scientifique, Ligue suisse contre le 

cancer, Berne, dit : 

En Suisse, le cancer représente la deuxième cause de décès la plus fréquente derrière les maladies 

cardiovasculaires. Au cours de ces dernières années, les traitements contre le cancer ont connu une 

évolution technologique spectaculaire. On est ainsi passé d’un traitement standardisé à un traitement 

personnalisé, permettant d’accroître significativement l’espérance de vie des patients atteints de 

cancer. Cette évolution n’est cependant pas sans conséquence : les coûts de ces médicaments 

explosent avec des thérapies combinées qui dépassent régulièrement 100’000 francs par an. 

Dans le Journal of National Cancer Institute deux cancérologues américains, les Drs Titi Fojo et 

Christine Grady. Ces deux spécialistes citaient le cas d'un médicament contre le cancer du poumon, 

qui, administré pendant dix-huit semaines, permet de prolonger la vie des patients de 1,2 mois en 

moyenne pour un coût de 56.000 euros. Les nouvelles thérapies ciblées contre le cancer ont, en effet, 
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un prix de vente qui oscille entre, 2 500 et 4 500 euros la boîte. Ce qui situe le coût du traitement 

entre 35.000 et 50.000 euros par an.  

L'immunothérapie contre le cancer, approuvée par les autorités en 2011, s'est faite connaître du grand 

public américain il y a deux ans  

Depuis, la concurrence est féroce entre les grands laboratoires, sur un marché en pleine expansion. 

Le traitement Opdivo a généré 1,3 milliard de dollars de revenus pour BristolMyers au dernier 

trimestre, et Keytruda, 1 milliard pour Merck. Les dépenses en immunothérapies contre le cancer 

devraient passer de 16,9 milliards de dollars en 2015 à 75,8 milliards en 2022, selon GlobalData. 

Les pouvoirs publics s'inquiètent du coût, que cela pourrait engendrer pour le système de santé. 

Où sont les valeurs humaines ? Comme vous le voyez, vous êtes du profit, comme un vulgaire animal 

que l’on vend sur une place de marché. 

Dans le Journal Les Échos du 27 novembre 2017, écrit : 

« Les prix sont toujours au plus haut, à plus de 100.000 dollars par personne et par an, voire 200.000 

si les médicaments sont combinés, alors que le pionnier Bristol-Myers est désormais concurrencé 

par Merck, Pfizer et Roche. Merck a généralisé une nouvelle formule, avec un dosage de 200 mg, 

contre 50 et 100 mg auparavant. Cette seule modification aurait un impact négatif de 1 milliard de 

dollars par an sur le système de santé. »  

Le prix des médicaments anticancéreux flambe en France, en Europe, aux États-Unis puisque tout 

est mondial. 

Voici l'exemple de la France pour constater le profit honteux des laboratoires pour des protocoles de 

soins qui ne fonctionnent que très peu ou pas du tout.  

Pour mémoire, le nombre de nouveaux cas de cancers en France métropolitaine tend à augmenter 

ces dernières années. Il est estimé, en 2015, à 385 000 (211 000 hommes et 174 000 femmes) et le 

nombre de cancers, à 149 500 (84 100 hommes et 65 400 femmes). Les cancers sont la première 

cause de mortalité en France. Le nombre de personnes, de 15 ans et plus, en vie en 2008 et ayant 

eu un cancer au cours, de leur vie, est de l'ordre de 3 millions : Pour les décès de cancers : 157 000 

hommes et 141 200 femmes. 

En 2015, nombre de décès de cancer en France 166 200 

En 2017, nombre de décès de cancer en France 168 100 

En 2018, nombre de décès de cancer en France 157 400 

 

Les traitements anticancers sont-ils aussi efficaces ? 

Il serait intéressant d'examiner que le nombre des décès chaque année, que les traitements vendus à 

des prix exorbitants et qui rapportent des fortunes aux laboratoires pharmaceutiques, ont un effet 

plutôt léger, surtout au nombre de décès. La réalité de l'efficacité ne dépend que des laboratoires qui 
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produisent ces molécules, et les résultats, qui sont leurs propres sources, et comme les nombreux 

scandales l'ont manifesté, ils dépensent de l'argent pour faire leur propre étude sur ce qu'ils 

commercialisent. 

Les traitements anticancéreux ont des effets indésirables souvent pires que le cancer lui-même, et le 

protocole vendu au patient le fera mourir à petit feu. 

Une chose est sûre, les malades atteint de cancer sont une manne pour les laboratoires, les molécules 

et nouveaux procédés souvent expérimentaux sont coûteux, une personne en bonne santé n'est pas 

intéressante pour ces laboratoires. 

En 2014, le montant total des dépenses liées à la liste des établissements des secteurs privées et 

publiques confondus a représenté 2,87 milliards d’euros, dont 55,7 % sont pour les médicaments 

anticancéreux, pour 147 654 patients soignés. En médecine de ville en 2015, 45 698 patients ont 

reçu une thérapie ciblée orale et 14 456 une hormonothérapie de nouvelle génération, pour un coût 

respectivement de 753,2 millions d’euros et de 230 millions d’euros. Le prix moyen d’un mois de 

traitement par un médicament anticancéreux pour un patient de 70 kg pour 1,70 m est environ de 3 

866 euros à 37 000 euros. 

Comme vous le constatez, quand vous êtes malades, d'autres se réjouissent de vos malheurs. Les 

laboratoires pharmaceutiques ne parlent pas d'humain, ils discutent seulement profit et brevet. 

De plus, les résultats des protocoles anti cancers ne sont pas toujours efficaces, et même dramatiques, 

souvent expérimentaux, dont vous êtes les cobayes ignorants car beaucoup d'entre vous meurent tout 

de même. 

Vous devez réfléchir, différemment, et ne pas donner votre pouvoir à des personnes qui vous 

regardent seulement comme un profit potentiel. 

L'actualité n'est pas rose, vous avez de quoi être démoralisés par toutes les mauvaises nouvelles que 

vous entendez. 

Les bonnes nouvelles ne font pas d’audience, seuls les drames font vendre et passionnent les 

individus. Votre ignorance est à ce point immense, pourquoi êtes-vous si éloignés de l’espérance du 

ciel ? 

Vous avez mis toute votre confiance dans des hommes qui sont comme vous mortels, peuvent-ils 

vous donner la vie éternelle ? Ils ne peuvent pas se sauver eux-mêmes, et vous croyez encore dans 

ces fables pour enfants ? Quand allez-vous quitter le sein de votre mère, et ouvrir les yeux de la 

raison ? 

Le ciel dans sa miséricorde a eu pitié de vous, vous serez de nouveau pris par la main, pour vous 

conduire en lieu sûr, comme Moïse a guidé le peuple élu, le Grand Berger vous aiguillera vers le 

chemin du salut. Vous ne devez pas vous en inquiéter outre mesure, les puissants de l'ombre 

n'arriveront pas au bout de leur plan d'extermination, ils aiment vous manipuler, vous mentir, 

cependant l'Univers ne le permettra pas en permanence, chaque chose a une fin. Vous devez 

simplement avoir conscience que les êtres de l'ombre existent, ils ont le contrôle et le pouvoir sur 

votre planète, qu'ils veulent vous manipuler pour vous détruire, c'est leur plan. Votre espérance n'est 

pas dans l'homme, ni ses organes, votre espérance : c'est La Source, la lumière de vos 



857 

coreligionnaires qui comme vous répandent une lumière douce d’espérance, car La Source a envoyé 

le Grand Berger pour vous guider vers un nouveau paradigme, une voie d'amour pour tous les 

humains qui ont un cœur de chair. 

N'écoutez que le murmure de votre âme et de vos guides. Ils sont là pour vous rassurer, vous 

conseiller. Il est vrai, ce n'est pas toujours facile, d'évoluer dans cette densité, mais vous n'êtes jamais 

seuls, chacune de vos pensées est entendue par votre Père d'amour qui prend soin de vous. 

Vous devez vous réconcilier avec la mort, elle n'est pas votre ennemie, elle est un chemin d'évolution 

qui conduit plus près du Père. Ne soyez plus effrayés par les menteurs qui ont peur du passage, ce 

sont eux qui sèment les graines du doute dans votre cœur, pour vous éloigner du Père. La mort est 

un sommeil  pour le corps, votre conscience est éternelle, elle se souvient de tout. C'est ainsi que La 

Source vous a fait, à son image des consciences pures qui s'expriment dans un corps pour grandir et 

apprendre. 

Vous devez vous réconcilier avec le départ, il fait partie de la vie des incarnés, heureux ceux qui 

partent, heureux ceux qui arrivent, c'est la roue qui vous donne la possibilité de l'expression. 

Chaque année, sur votre Terre des millions d'âme partent et d'autres arrivent, c'est un processus qui 

se produit dans toutes les dimensions. 

Sur le site notre-planete.info, vous trouvez des notions de cause de décès.  

Alors que le monde connaît des tensions géopolitiques de plus en plus fortes et continue d'accumuler 

les problèmes environnementaux et climatiques, voici une approche statistique et indicative des 

principales causes de mortalité dans le monde, dans un souci de mise en perspective et de réflexion.  

Chaque année, environ 57 millions de personnes meurent et plus de 140 millions de bébés 

naissent, ce qui explique le fort accroissement démographique de la population mondiale (+ 83 

millions personnes tous les ans), qui dépasse actuellement les 7,6 milliards de personnes. 

En réalité, comme le soulignent les guides spirituels, les 8 milliards de personnes vivant sur votre 

planète sont dépassés depuis un certain temps. Les recensements aux niveaux mondiaux sont 

ardus, compliqués, des enfants naissent et ne sont pas recensés par une administration. En-fait, 

cet aspect n'est pas important, votre planète peut accueillir beaucoup plus d'âmes, mais tout le 

monde ne le voit pas de cet œil-là. Beaucoup estiment que votre planète est en surpopulation, ce 

qui est faux, c'est la répartition des richesses et des humains qui pose un problème. Dans certains 

pays, une grande concentration d'êtres humains y vivent, alors que dans d'autres pays, beaucoup 

plus pourrait être accueilli. C'est la volonté des hommes et des gouvernements qui pose un 

problème, certains de vos puissants ont plutôt décidé de contrôler les naissances et d’empêcher au 

maximum la procréation. Au moment de l'écriture de ce livre, le but est de réduire la population 

par différents moyens, et certains sont brutaux. La vaccination fait partie intégrante de ce combat 

pour réduire la population coûte que coûte. D'autres techniques de destruction humaine seront 

mises en œuvre par les gouvernements et états pour vous réduire en nombre, vous n'êtes qu'au 

début des affres de l'angoisse.    
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La mortalité dans le monde a de nombreuses causes, principalement liées à vos modes de vie : 

cancers, maladies, accidents..., votre incapacité à vivre en bonne intelligence : conflits, meurtres..., 

et votre mauvaise gestion écologique et environnementale : pollutions, catastrophes naturelles et 

technologiques. 

La plupart du temps, les principales causes de mortalité sont énumérées en fonction des pathologies 

(maladies cardiovasculaires, infections des voies respiratoires, etc.) qui en sont directement à 

l'origine. Or, dans la plupart des cas, ce tableau choisit de mettre en évidence les causes externes de 

mortalité, celles qui déclenchent ensuite des pathologies mortelles dont les cancers.  

Voici un tableau des causes de mortalité dans le monde : 

Nombre de morts 

Cause de mortalité 
par an 

Année Source 

Cancer (toutes causes confondues) 10 000 000 2020 ACS / IARC 

Tabagisme actif 7 000 000 2019 OMS 

Pollution de l'air intérieur 4 200 000 2018 OMS 

Pollution de l'air extérieur 3 800 000 2018 OMS 

COVID-19 Mort avec le virus ou à cause du virus? 3 600 000 
2020- 
2021 

Worldometers 

Alcoolisme 3 000 000 2016 OMS 

Malnutrition 3 100 000 2014 OMS 

Obésité 2 800 000 2017 (OMS) 

Travail (accidents et maladies) 2 780 000 2017 OIT 

Accidents domestiques 2 000 000* nd  

Infections nosocomiales 2 000 000*  OMS 

Alzheimer 1 655 000 2013 nd 

Tuberculose 1 500 000 2018 OMS 

Accidents de la route 1 250 000 2017 nd 

Tabagisme passif 1 200 000 2019 OMS 

Suicides 800 000 2016 OMS 

Drogues (hors alcool et tabac) 750 000 2017 IHME / GBD 

Résistance aux antibiotiques 700 000 2020 OMS 

Sida / VIH 690 000 2019 ONUSIDA 

Grippe saisonnière 650 000 2017  

Eau non potable (diarrhée) 500 000 2015  

Intoxication alimentaire 420 000 2018 OMS 

Homicides (80 % des tués sont des hommes) 405 000 2017  

Paludisme 405 000 2018 OMS 

Changement climatique 300 000 2008 GHF-GE 

Complications de la grossesse ou 

accouchement (femmes) 
303 000 2015 

 

Noyades 295 000 2017  

https://www.notre-planete.info/environnement/pollution_air/tabac-sante.php
https://www.notre-planete.info/environnement/pollution_air/
https://www.notre-planete.info/environnement/pollution_air/
https://www.notre-planete.info/actualites/4135-coronavirus-epidemie-Chine-Europe-monde
https://www.worldometers.info/coronavirus/
http://www.who.int/news-room/detail/21-09-2018-harmful-use-of-alcohol-kills-more-than-3-million-people-each-year-most-of-them-men
https://www.notre-planete.info/actualites/4092-faim-monde-2014
https://www.notre-planete.info/actualites/4163-cancer-surpoids-Europe
https://www.who.int/features/factfiles/obesity/fr/
https://www.who.int/features/factfiles/obesity/fr/
http://www.ilo.org/
http://www.who.int/gpsc/background/fr/
https://www.who.int/news-room/fact-sheets/detail/tuberculosis
https://www.notre-planete.info/ecologie/transport/placeauto.php
https://www.who.int/news-room/detail/09-09-2019-suicide-one-person-dies-every-40-seconds
https://www.unaids.org/fr/resources/fact-sheet
https://www.notre-planete.info/actualites/314-nombre-morts-grippe-monde
http://www.who.int/mediacentre/factsheets/fs391/fr/
https://www.who.int/fr/news-room/fact-sheets/detail/malaria
https://www.notre-planete.info/terre/climatologie_meteo/changement-climatique.php
https://www.notre-planete.info/actualites/2012-changement_climatique_300000_morts_an
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Pesticides 250 000 2004 OMS 

Rougeole 140 000 2018 OMS 

Schistosomiase (bilharziose) 110 000 nd  

Attaques de serpent 100 000 2014  

Consommation de viande 84 000 2014  

Conflits, guerres entre états 81 447 2020 UCDP 

Catastrophes naturelles 77 000 
2010- 
2017 

 

Empoisonnement 72 000 2017  

Vaccination contre la COVID-19 (USA / 

Europe / UK / Australie) 
45 000 2021 

VAERS /  
EudraVigilance 

Attentats terroristes 15 952 2019 Global Terrorism Ind 

Se prendre en selfie 43 
2011- 
2017  Selfies  

Attaques de requin 6 2019 Global Shark Attack  

 

Dans les deux cas, force est de constater que l'Homme n'est ni responsable, ni rationnel et encore 

moins altruiste. En témoignent les dépenses colossales dans le domaine militaire quand tant d’êtres 

humains ont peine à satisfaire leurs besoins vitaux.  

Qu'est-ce qui tue le plus chaque année ? 

Responsables de 16 % de tous les décès enregistrés dans le monde, les cardiopathies ischémiques 

sont la première cause de mortalité à l'échelle mondiale. Les décès dus à ces maladies sont ceux qui 

ont le plus augmenté depuis 2000, passant de 2 millions cette année-là à 8,9 millions en 2019. Édite 

le 9 déc. 2020 

Les quatre causes de mortalité les plus fréquentes (tumeurs, maladies de l'appareil circulatoire, 

maladies de l'appareil respiratoire et des morts violentes) totalisent les deux tiers (67,1 %) des décès.  

Si vous prenez l'exemple de la France, il est décédé en 2020, 327 293 femmes et 327 306 hommes. 

Soit un total de 654 599 sur une année. Ce qui représente 1798 décès par jour, et représente environ 

1 % de la population. 

Depuis l'arrivée du virus SARS-CoV-2, que les médias nomment Covid-19, vous entendez la cause 

des morts de la covid. Pensez-vous que tous meurent de la covid, et que les autres pathologies ne 

vous touchent plus ? 

Essayez d'être logique avec l'information que vos oreilles entendent et vos yeux regardent en boucle. 

Est-ce que la mort vient à cause du virus ? Ou le virus ne fait-il que mettre en exergue une ou 

plusieurs maladies déjà existantes ? 

Vous remarquez que les personnes qui décèdent sont atteintes de plusieurs comorbidités, de diabète, 

d’obésité, ou sont immunodépressifs. En réalité, ces personnes sont déjà mal en point, et ce virus, ce 

corona, ou la grippe, ou un autre virus ou une bactérie ne fait qu'accentuer une ou plusieurs 

pathologies déjà existantes. 

https://www.notre-planete.info/ecologie/alimentation/pesticides.php
https://www.who.int/mental_health/prevention/suicide/en/PesticidesHealth2.pdf
https://www.who.int/fr/news-room/detail/05-12-2019-more-than-140-000-die-from-measles-as-cases-surge-worldwide
http://www.who.int/mediacentre/factsheets/fs115/fr/
https://www.notre-planete.info/actualites/2377-serpents_venimeux_serums
https://www.notre-planete.info/actualites/4364-cancer-alimentation-viande
https://ucdp.uu.se/#/year/2019
https://www.notre-planete.info/actualites/4849-vaccins-COVID-19-risques-morts-USA
http://visionofhumanity.org/indexes/terrorism-index/
https://www.researchgate.net/publication/327397091_Selfies_A_boon_or_bane
https://www.researchgate.net/publication/327397091_Selfies_A_boon_or_bane
https://www.notre-planete.info/actualites/2920-attaques_requins
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L'information que vous avez est souvent tronquée, vous êtes manipulés pour que vous restiez dans 

la peur des chiffres. La vaccination avec ARN messager fait aussi ses ravages et ce n'est qu'un début, 

vous aurez une hécatombe de décès dû à la vaccination qui touchera des enfants, des adolescents, de 

jeunes adultes par vague. Les effets indésirables programmés déclencheront des anomalies internes, 

de certains organes vitaux, dû aux nanoparticules activées, qui les tueront sans aucune raison 

apparente, ils partiront en masse. Cela est aussi un facteur déclenchant pour partir de son corps de 

matière. Les médias minimiseront tous ces décès par des causes externes et accuseront une nouvelle 

fois un méchant virus de les avoir tués. 

Vous avez aussi une méconnaissance dans les lois de l'Univers, le jour où vous devez partir, quitter 

votre enveloppe charnelle est prévu à l'avance, c'est une information détenue par votre âme, mais 

vous ignorez la date du départ, voilà tout. 

Vous aurez toujours un facteur déclenchant dans votre départ, une maladie, un accident, un vaccin, 

des médicaments, ou une autre circonstance qui arrêtera votre vie terrestre. 

Vous convenez que mourir dans son sommeil est le plus beau des départs, et vous souhaitez tous 

partir dans cette circonstance. En réalité, c'est votre âme qui choisit la cause, vous n'êtes que le 

véhicule, votre âme est le cerveau central qui a autorité. C'est pourquoi vous ne vous attendez jamais 

à partir, car votre esprit de matière est très éloigné de votre âme. 

Vous prendrez conscience de cet état une fois votre corps astral, votre âme dans la dimension de 

l'astral, où une nouvelle vie sous une forme énergétique commencera pour vous.  

Progressivement, vous retrouverez la mémoire de ce que vous êtes réellement et poursuivrez votre 

voie en tant qu'esprit. 

Bonne route vers votre chemin de lumière. 

Comment rassurer un enfant face à des présences subtiles ? 

C’est une réalité pour beaucoup de familles, les enfants en bas âge jusqu’à l’âge de 7 ans et parfois 

plus ont une capacité de clairvoyance. Ils voient des présences, surtout des personnes désincarnées, 

de sombres ombres et même des présences lumineuses. 

Tous les enfants n’ont pas leur ouverture de clairvoyance au même niveau, pour certains, ils voient 

et entendent fluidement les présences. Puisque ils sont seuls à avoir cette ouverture subtile, ils ont 

peur de rester seuls et de dormir dans leur chambre, principalement la nuit où ils se retrouvent seuls. 

La plupart du temps les parents n’ont pas de capacité médiumnique, ils ont oublié qu’eux-mêmes, à 

leur âge, voyaient des présences. Malencontreusement, les adultes oublient vite leur enfance, et ne 

croient plus en ces manifestations subtiles et invisibles. Leurs bambins ont beau leur dire qu’ils 

voient des dames et des messieurs la nuit, les parents restent assez dubitatifs face à ces histoires. La 

réalité de la matière a tendance à faire oublier qu’eux aussi ont été enfant. Il n’empêche qu’à votre 

époque, un grand nombre de jeunes enfants et adolescents aperçoivent des présences.  

Lorsque les parents ne sont pas absolument pas ouverts à ces phénomènes, l’enfant se replie souvent 

sur lui-même, il est frustré, c’est un traumatisme, parce qu’il n’est pas cru, c’est un menteur. 
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Beaucoup de mediums qui sont des adultes racontent cette dure réalité de garder ce secret de 

percevoir et entendre les présences subtiles. Heureusement, les consciences évoluent un peu, et de 

plus en plus de parents ont une connexion spirituelle, et prennent le temps d’écouter leur enfant qui 

a peur la nuit. 

Ils ne savent pas forcément comment résoudre le problème, mais sont à l’écoute de l’enfant pour le 

rassurer. Il ne sert à rien de prendre rendez-vous chez un psychologue ou un psychiatre pour analyser 

le bambin, si celui-ci est atteint d’une maladie mentale, ou bien est en rêve éveillé toute la journée. 

Là aussi, les consciences grandissent, puisque des parents attentionnés comprennent et croient ce 

que l’enfant leur raconte. Il est très important, surtout pour un boutchou de 2 à 6 ans, d’être compris 

et rassuré par ses parents. 

Les mamans sont bien plus sensibles à cette dimension subtile, pour rassurer et expliquer ces 

phénomènes que les adultes ne comprennent pas, il faut utiliser des mots simples adaptés à l’enfant. 

Que pouvez-vous faire pour aider un enfant ? 

Les enfants ont peur dans le noir, mettez-leur une veilleuse, mais cela n’éloigne pas les présences. 

La grande majorité des présences qu’ils aperçoivent ne sont pas dangereuses, elles se baladent. 

Parfois effectivement, une présence malveillante peut prendre domicile dans une chambre, elle ne 

vient pas tuer votre enfant. Elle peut le vampiriser ou l’incorporer. 

Vous pouvez appeler un médium géobiologue, qui saura discuter avec cette présence, trouver un 

compromis pour qu’elle quitte la chambre. 

Lorsque votre enfant est perturbé émotionnellement, il fera attraction avec une présence 

malveillante, ce qui accentuera d’autant plus ses angoisses et ses peurs. C’est son âme qui accepte 

ces contraintes, mais en tant que parent, vous avez bien des difficultés à comprendre cette approche. 

Il est important d’expliquer à l’enfant que tout ce qu’il voit, n’est pas dangereux. En réalité, la plupart 

des visions sont plutôt des âmes décédées inoffensives ou des présences lumineuses. Il est possible 

de faire une protection autour du lit de l’enfant, ce qui le rendra invisible face aux présences. Mais 

aussi, donner un repère concret à l’enfant pour le rassurer. Vous devez expliquer à l’enfant que des 

fées, des lutins, des anges, (quelque que soit le nom du gardien protecteur), sont avec lui, le 

surveillent toute la nuit. Vous pouvez mettre un dessin, une pierre, un objet sous l’oreiller de l’enfant 

pour le rassurer. 

Voici la création d’une coque subtile pour rendre le lit invisible, dans le subtil. Une fois celle-ci 

créée, vous ne devez plus bouger le lit, ou la coque s’autodétruit. 

 

« Je crée une coque en matière astrale, bleu, rose, arc-en-ciel, etc., (choisissez la couleur que vous désirez), 

tout autour du lit. 

Je crée un tube en entonnoir au-dessus de la coque qui monte très haut dans l’astral supérieur, la matière 

astrale des plans supérieurs se déverse perpétuellement dans le tube du haut qui alimente la coque. 

Je crée un tube en entonnoir en dessous de la coque qui plonge dans les énergies telluriques de la terre. 

L’énergie tellurique se déverse perpétuellement dans le tube qui alimente la coque. Les deux énergies se 

mélangent comme un ciment pour former la coque. 

La coque est maintenant terminée. » 
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Votre enfant peut dormir en toute tranquillité, expliquez-lui, qu’il dort dorénavant dans une coque magique 

qui le protège des présences. De toute manière, leur clairvoyance est inefficace à l’intérieur de cette coque, 

ils ne verront plus de présences.  

Le soin d’une âme. 

Enfants du ciel et de la terre Gaïa, vous avez les capacités d’aider vos frères et sœurs de bien des façons et 

des manières. Quand vous avez dépassé un niveau d’évolution dans votre construction personnelle et 

énergétique, vous pouvez passer à une autre étape plus subtile, mais, oh combien enrichissante pour votre 

mission de vie d’entre aide, puisque vous êtes incarnés pour aider les âmes incarnées et soigner les âmes, 

celles qui ne sont plus dans leur corps à cause d’un accident de la vie. C’est souvent à cause d’un accident 

que ces personnes sont dans le coma, sur leur lit d’hôpital, dans un sale état physique, leur corps astral reste 

à côté du corps physique, leur mental est éteint ou à moitié éteint pour un temps. Vous avez, la capacité de 

les aider, vous pouvez soigner ces âmes, il vous suffit d’en appeler une pour lui faire un soin. Beaucoup de 

ces âmes ou corps astraux sont aussi polluées par des entités, des consciences malveillantes, vous pouvez 

«réparer », soigner ce corps subtil malade, parce que l’enveloppe charnelle est malade, abîmée.  

Lorsque vous prodiguez un soin sur l’âme, la contrepartie sur le corps de matière se régénère aussi, ce qui 

produit des prodiges que vos médecins ne saisissent pas. Cette intervention se pratique avec vos guides 

thérapeutes, vous passez par eux, aussi avec des consciences supérieures qui feront venir l’âme sur votre 

table de soin, ou un lit. Il vous suffit de le demander, bien entendu, d’être prêt. C’est une intervention qui 

se fait avec le cœur, vous aurez en retour seulement les remerciements de l’Univers. Puisque, vous êtes des 

êtres d’amour, donner de votre temps pour cette œuvre comble amplement ce temps pour aider une âme 

incarnée malade. 

Il est étonnant de voir l’âme arrivée sur votre table, souvent lorsque vous avez de la clair-vision, vous verrez 

un corps subtil, qui est à l’image de l’être que vous aidez par vos soins. Les guides amèneront principalement 

de jeunes enfants, des adolescents, des êtres, qui sont d’amour, ce sont majoritairement des êtres qui souffrent 

dans leur vie terrestre dans des conditions dures. Cela est toujours émouvant de voir un enfant devant vous, 

vous pouvez par clair ressenti ressentir son corps, toucher ses énergies, sentir ses charges, comme pour un 

soin sur un consultant. Lorsque vous effectuez une intervention en présentiel, vous pouvez poser le corps 

astral du consultant sur une planche astrale afin de le nettoyer, en réalité, c’est identique. Sauf, que le mental 

de la personne n’en a pas conscience et n’en aura aucun souvenir, qu’elle a eu un soin par un thérapeute dans 

un pays bien loin du sien. 

Ensuite, vos aidants subtils vous guideront pour effectuer le soin qui peut durer une demi-heure. Entendre 

vos guides est un plus, mais vous pouvez également le faire avec des outils, ne vous sentez pas frustré si 

vous n’entendez pas. D’autres reçoivent les consignes par clairvoyance. Vous pouvez également effectuer 

ce style de soin en sortie astrale.  

Lorsque vous avez une belle expérience, vos guides vous permettront de prodiguer le soin sur le corps 

physique aussi, afin de nettoyer les chakras, le corps éthérique et le corps biologique, toujours par 

l’intermédiaire des guides. Vous pourrez même recaler le corps astral dans le corps physique, tout cela sans 

connaître la personne, et n’importe où sur la planète ! 

Ce sont des soins intenses par l’émotion, les guides supérieurs vous envoient des êtres avec un cœur spirituel 

ouvert, quel privilège de pouvoir aider ces âmes partout sur votre planète. L’élan de votre cœur est grand, 

c’est une merveilleuse façon d’aider vos frères et sœurs, qui n’en seront rien, votre but n’est pas de vous 

glorifier, vous êtes juste le canal de l’Univers, mais vous faites aussi des prodiges en toute humilité. Lorsque 
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vous êtes en mouvement, d’autres sur votre planète dorment, et parfois un corps astral peut venir de lui-

même vous déranger pour un nettoyage, lorsque cela se produit, c’est qu’entre vous et cette âme, il y a un 

lien spirituel. Demandez à votre guide, vous recevez des membres de votre famille spirituelle sous cette 

forme, votre famille spirituelle sait où aller pour recevoir du réconfort, se faire soigner. C’est l’âme du corps 

de chair qui prend cette décision, mais votre propre âme est au courant. 

Toutes les consciences de la même famille spirituelle communiquent entre elle, seulement, vous l’ignorez. 

Vous devez être curieux, cette curiosité vous fera grandir dans d’autres niveaux de conscience. Comme vous 

pouvez le voir, vous n’êtes jamais séparés de ceux que vous aimez dans la densité, et encore moins en tant 

âme. C’est une grande joie, quelque temps après, de demander à votre guide si l’enfant, l’adolescent, la 

personne adulte s’est réveillé de son coma, ou est sortie de l’hôpital, s’est rétabli. 

Comme Maître Jeschua a dit : « Il y a plus de bonheur à donner qu’à recevoir ».  Plus, vous donnez de 

l’amour, plus Votre Père vous bénit. 
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Chapitre 65 

          Les chemtrails, (traînée chimique) mythe ou réalité ? 

Vous êtes en droit de vous poser la question, pour quelle raison des États et des gouvernements 

polluent et épandent des poisons ? 

Cette pratique se fait dans de nombreux pays, comme vous le voyez cette pollution touche la nature, 

les arbres, les océans qui s'acidifient, les rivières, la terre, le sol et par extension les légumes et tous 

les végétaux que l'être humain consomme. 

Quels sont les conséquences sur la faune et la flore, pourquoi des êtres humains décident de détruire 

votre maison terre ? 

Tout a un but, il vous appartient de faire preuve de réflexion, de logique et de prudence. Pourquoi 

des états et gouvernement épandent au-dessus de vos têtes des produits chimiques dangereux, ce 

n'est en tout cas pas pour votre bien et votre santé. 

Les différents composants analysés sont des perturbateurs endocriniens, des molécules vont se placer 

sur des récepteurs hormonaux pour en perturber le bon fonctionnement. 

Les chercheurs ont déjà observé des poissons et autres animaux qui, sont sensibles à ses perturbateurs 

endocriniens tels que les phtalates, que la procréation était perturbée chez ces animaux, qui pouvaient 

changer de sexe. 

C'est commode pour endommager le corps physique, le rendre malade, mais surtout stérile, puisque 

vous avez déjà remarqué que vous êtes nombreux sur votre planète. Il semblerait, qu'il n'y a plus de 

place pour tout le monde, ou plus assez de place. 

On n'arrête pas de vous bourrer le crâne que le climat se détraque à cause de vous, les pollueurs, la 

planète se réchauffe, de plus les eaux montent au niveau mondial, et la place manque aussi, pour 

accueillir tout le monde. 

Les gouvernements prennent les devants, vous aurez de plus en plus de réfugiés climatiques, d'autres 

quittent leurs pays en guerre. Il faut donc traiter le problème en amont, et comme pour prévenir des 

insectes ravageurs, pulvériser avec des produits phytosanitaires pour éviter un excès d'insectes. 

Aujourd'hui, vous êtes les insectes et des puissants ont décidé de tuer certains d'entre vous, les plus 

fragiles, aussi de vous rendre stériles.  

Ils dépensent énormément de moyens financiers pour cette causse, cependant l'être humain a des 

ressources, et un corps physique s'adapte assez facilement à un environnement hostile. C'est un 

combat entre des êtres diaboliques et égoïstes qui veulent éliminer une partie de cette humanité. 

 

Voici ce que vous disent les guides :  

Ouvrez les yeux, observez, et vous découvrirez la réalité. 
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La pollution par les airs fait partie de cette stratégie pour vous rendre malade et stérile. Vous 

remarquez que les traînées blanches que vous voyez ne se dissolvent pas et restent dans le ciel un 

long moment avant d'être dissipées par les vents d'altitude. À l’inverse, une traînée de vapeur d'un 

avion à réaction se dissipe immédiatement, c'est instantané et si vous vous êtes amusés à suivre des 

yeux des avions, vous pouvez vous-même le constater. 

Beaucoup remarquent aussi comme des fils d'araignées tomber du ciel et virevolter çà et là, poussés 

par les vents. Quand vous avez attrapé ces fils, vous constatez qu'ils vous irritent la peau, ainsi les 

guides vous conseillent de ne pas les toucher et de vous protéger les yeux et la peau. C'est un 

constituant chimique qui a été analysé et qui après une recherche chimique a montré que ces 

substances chimiques étaient des perturbateurs endocriniens et des acides. Voici certains des 

composants retrouvés. 

1→ les phtalates  

2→les parabènes  

3→ de l'hydroxyanisol butylé  

4→ le butylhydroxytoluène  

5→ des particules d'aluminium microscopiques  

5→ du baryum  

6→ du strontium  

7→ des sulfures 

 

Pour analyser les polluants, des particuliers avec des scientifiques indépendants ont prélevé des 

échantillons en altitude afin qu’il soit analysé dans des laboratoires indépendants. Des personnes 

militaires américaines, des lanceurs d’alertes dénoncent ces traitements chimiques répandus dans 

beaucoup de pays. Ils sont réalisés par des avions militaires de nuit, aussi par des avions de ligne. Il 

est vrai, que les Américains ont expérimenté des ensemencements de nuages avec des produits 

chimiques et la Chine qui, est confronté à des sécheresses importantes, a lancé de grands programmes 

pour maîtriser au niveau local le climat. 
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Photos de chemtrails sur un ciel bleu. 

 

 

Comme vous le constatez, les puissants de ce monde décident pour les peuples et leurs actions sont 

nocives pour la vie humaine. Comme vous le voyez, les médias d'état ne parlent jamais de ces 

problèmes et ceux qui osent le dénoncer sont accusés de complotistes, de menteurs. Cependant, il 

existe de nombreuses preuves, des vidéos et des conférences de personnes militaires. 

Ne soyez pas ignorants de ces pratiques, simplement ne donnez pas votre pouvoir dans l'homme dont 

le cœur est de pierre qui ne désire que le pouvoir. 

Quoi qu'ils sèment, c'est aussi ce qu'ils récolteront, n'ayez aucune crainte. 
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L’âme multidimensionnelle, ses corps indépendants et leurs intelligences autonomes. 

Bien des aspects sont inconnus des humains incarnés, vous êtes une âme, un corps astral, cela est indéniable. 

Vous êtes un assemblage de corps subtils qui ont leur propre intelligence, en ce sens, qu’ils peuvent 

communiquer, avoir une action sans que vous soyez au courant. Comment ce mode de fonctionnement est-

il possible ? 

Vous pensez être aux commandes de votre corps physique, de tout dominer dans vos pensées et actions, 

pourtant tout porte à croire que vous ne contrôlez pas toute votre machine en toute autonomie, ou votre âme 

veut vous le faire croire. La plupart des êtres humains qui viennent sur cette planète n’ont absolument 

conscience de rien, mais à d’autres niveaux vibratoires, se jouent aussi des aspects de votre vie que vous ne 

pouvez pas imaginer, puisque votre tête ne regarde que la terre et vos pieds. Cette compréhension des corps 

autonomes subtils ne vous empêche en aucune façon de réaliser votre chemin de vie. Mais, si vous êtes 

curieux et désirez grandir en conscience spirituelle, connaître votre machinerie subtile interne est un atout. 

Elle vous permet de dépasser bien des niveaux dans votre réalité physique, en vrai vous  ouvrirez la porte de 

la confidentialité la plus surprenante, vous serez dans les coulisses du cerveau maître, dans l’antre de votre 

conscience pure, de votre pur esprit. Lorsque vous aurez compris le fonctionnement, avec vos moyens de 

communication personnelle, vous pourrez vous projeter dans le cosmos de vos corps subtils. Par 

comparaison, imaginez que vous avez la possibilité, de vous observer, penser, prendre part aux conversations 

de votre cerveau. C’est dans ce monde informationnel que vous immergerez, c’est un grandissement pour 

votre conscience de la densité, vous n’êtes pas uniquement spectateur. Vous réalisez aussi une partie du 

documentaire dans lequel vous vivez. 

Pourquoi votre réalité est-elle multidimensionnelle ? Ce que vous réalisez chaque jour dans la densité est un 

scénario écrit, par votre conscience pure. Les moindres détails s’y trouvent, vous ne faites que transcrire ce 

qui a été planifié. Cette conscience anticipe tout à l’avance, rien ne lui échappe, ou presque, il est temps de 

détailler votre fonctionnement de programmation. 

Votre conscience pure est emboîtée dans le corps divin le plus subtil, tout un ensemble de corps subtil ou 

vibratoire, un corps subtil peut être comparé à un champ magnétique vibratoire. Ce sont au total 12 corps 

vibratoires avec leur propre puissance vibratoire qui l’enveloppe.  Le 1er corps est le corps mental. Une 13ᵉ 

membrane vibratoire recouvre l’ensemble des 12 corps subtils, elle est comme un manteau, qui est à l’image 

du corps physique, c’est ce que vous appelez un corps astral ou une âme. Ce corps astral est en lien direct 

avec la conscience pure, les échanges informationnels sont permanents. Votre conscience pure programme 

tous les corps subtils, ce sont des programmes, et celui qui vous concerne directement est le corps mental. 

Votre corps mental est l’essence de votre vie dans la matière, il est votre lumière, les sonorités que vous 

percevez, vous devez l’imaginer comme une ampoule qui illumine une pièce. Cependant, parfois, cette 

ampoule est éteinte, vous êtes inconscients dans votre réalité, vous n’avez plus notion de rien, et surtout de 

l’espace-temps. Lorsque  l’interrupteur envoie le courant, vous revenez dans la densité, vous êtes conscients 

de votre réalité. Ainsi, votre corps mental est un programme de la réalité physique, mais en plus, et beaucoup 

ne le savent pas, ce programme a sa propre conscience ou intelligence programmée. Le corps mental est un 

ensemble d’informations compressées prévu par votre conscience pure, votre corps mental a sa propre 

conception, il vous assiste dans les décisions de la matière, sans que vous le sachiez. 

Il vous est possible de discuter par télépathie avec lui, ou par l’intermédiaire d’outils, votre corps mental a 

sa propre polarité, il est une programmation complexe qui se superpose au programme que vous êtes. La 

partie mentale supérieure ou intelligente est en lien permanent avec la conscience pure. Néanmoins, ce qui a 
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été programmé ne peut pas être modifié, lorsque le script est écrit, la conscience ne peut en aucune façon le 

modifier, tout se réalise dans les moindres détails. 

Vous avez parfois une anomalie qui peut se produire dans toute cette formidable programmation. Comme 

vous pouvez le comprendre, un bug informatique. Votre corps mental dans sa partie propre à la matière 

devient fou, ne peut plus être maîtrisé et le corps s’autodétruit. C’est le suicide, un suicide du corps physique 

n’est pas spontané, une conscience pure peut quelquefois en programmer un ou deux dans ses différentes 

expériences, c’est une expérience particulière. Toutefois, c’est une réalité, lorsque le corps mental lié à la 

matière est complètement perdu, dans une souffrance extrême, il peut autodétruire son véhicule, et 

fâcheusement sur votre planète, par la dureté de la conscience humaine violente, beaucoup de véhicules se 

suicident. Votre planète est connue par sa rigueur, sa complexité d’évolution, vous pouvez vous-même 

demander à votre conscience, si dans d’autres expériences de vie sur cette planète, si vous avez mis fin à la 

vie de votre enveloppe charnelle. 

Il n’empêche que votre conscience ne s’arrête pas à un échec, chaque échec est un apprentissage 

extraordinaire, et il n’y a jamais de jugement lorsqu’une mort non prévue arrive dans ce contexte. Votre 

planète fait grandir les consciences, c’est un véritable challenge. La mort physique du corps n’est pas la fin 

de l’expérience, pas tout à fait, le premier étage s’est effondré, il reste le second, et bien des choses peuvent 

faire grandir votre conscience. Lorsque vous partez dans la dimension de l’astral à cause d’un suicide, un 

décès quelconque, votre référence au début est toujours avec votre corps mental programmé de la matière. 

Ensuite le mental supérieur prendra le relais, puis l’intelligence de votre corps astral, tout se fait par étape. 

Ainsi, vous pouvez imaginer la complexité pour un être humain qui grandit sur votre planète, il croit penser 

par lui-même, être autonome, que sa vie lui appartient, en réalité il accomplit un apprentissage qui le fera 

grandir. Les humains dans leur orgueil vous rétorqueront qu’ils sont à la barre de leur bateau. Cependant, 

chaque jour, ils perdent conscience, l’homme est obligé de se débrancher, de s’éteindre, pour reprendre le 

jour d’après. Lorsque vous partez dans le sommeil, vous êtes déconnectés de votre réalité, pourtant la partie 

mentale intelligente est toujours active. Ce qui est débranché, c’est la mémoire de la matière, pour quelques 

heures, puis elle est rallumée pour une nouvelle expression. Vous trouvez aussi le corps astral, il est le miroir 

du corps de matière, il est vital pour votre corps biologique, c’est votre batterie interne. Le corps astral est 

un prolongement de votre conscience, tous les corps subtils sont en lui, il a accès à toutes les informations. 

C’est un observateur de votre vie dans la matière, et lorsque le mental est dans le sommeil, il accomplira les 

informations que la conscience lui dicte. La vie du corps astral est fabuleuse, en réalité, c’est sa seconde 

mission. La première, vivre dans un corps, et la seconde aider Gaïa dans l’éthérique pour réparer des parties 

éthériques de cette planète. Il accomplit sa propre mission spirituelle. Il communique avec d’autres corps 

astraux qu’il rejoint, c’est une œuvre collective, c’est la conscience qui s’exprime et elle connaît tous ceux 

qui sont avec elle.  

Pour certains d’entre vous qui avez cette capacité de sortir avec votre conscience du corps mental, vous 

pouvez, lorsque votre corps biologique dort, aider Gaïa en conscience, vous serez assistés par d’autres corps 

de lumière qui seront avec vous, pour accomplir un nettoyage éthérique. Votre ordinateur central, votre 

conscience domine tout ce que vous faites, il n’y a pas de mauvaise surprise, vous ne ferez et n’irez que là 

où c’est prévu, vous êtes acteurs, actrices dans une certaine mesure. Cependant, c’est votre conscience 

évoluée qui a programmé ces missions, pour vous faire sortir du lot de la réalité de la matière. Toutes les 

capacités psychiques doivent servir à éveiller son mental en premier, mais par extension à aider les autres à 

faire de même. 

Parfois votre corps astral est attaqué, principalement quand votre mental est au repos, c’est aussi votre 

conscience supérieure qui le décide, pour compenser des erreurs de vies antérieures, pour faire grandir votre 
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partie en lien avec la densité, votre conscience prévoit tout, c’est un ordinateur surpuissant, un 

programmateur exceptionnel. 

Tout est vraiment fait pour vous montrer la véritable lumière de la connaissance, le vrai spectre lumineux 

d’une conscience qui veut s’exprimer pour réaliser une contemplation d’expression dans la matière. 

Avec qui votre conscience est en communication télépathique ? Dans un premier temps, votre conscience, 

votre étincelle divine est en relation directe avec la conscience dans les plans. Votre conscience enfermée 

dans vos corps subtils n’est qu’un avatar, en fait aucune distance n’existe entre l’avatar et la conscience dans 

les plans, il ne représente qu’un, puisque dans les mondes subtils, tout est dans le tout, au même moment. 

Votre conscience dans votre corps échange avec des consciences supérieures ou des guides supérieurs. Pour 

d’autres consciences hautement évoluées, des maîtres de sagesse, voire des êtres de lumière, tout est relatif 

à votre mission dans une densité et l’évolution que votre propre conscience a atteint. 

C’est ainsi que votre corps astral est en lien avec tous ces êtres vibratoires, aussi avec des consciences très 

évoluées qui habitent un véhicule plus subtil, que vous appelez des êtres d’autres dimensions, ou des extra-

terres. Ils sont aussi une partie de vous, avec une programmation plus évoluée, programmés pour vous aider 

dans une certaine mesure à réaliser votre expérience sur cette planète. Vos guides spirituels sont une partie 

de votre conscience, lorsque c’est une conscience qui vous sert de guide, c’est aussi votre conscience sous 

une forme d’avatar, vous vous aidez vous-même à réaliser une mission dans la partie la plus compliquée qui 

vous sert à grandir. Et oui, lorsque votre conscience pure a décidé de venir s’exprimer sur cette planète dans 

une humanité non ouverte spirituellement, c’est un challenge prodigieux qui n’aboutit pas toujours comme 

la conscience l’a prévu. Un grand nombre de consciences que vous êtes, sont venus pour faire évoluer cette 

planète avant un changement global dans son fonctionnement.  

Cependant, toutes les consciences qui cohabitent avec vous, n’ont pas cette attitude d’évolution et d’amour. 

Des humains incarnés, comme vous, viennent s’amuser, s’exprimer sans aucune limite dans leur expression, 

non pas pour grandir, non pas dans un cadre spirituel. Elles ne sont pas ici pour cela, juste pour exprimer leur 

liberté, profiter de l’incarnation, pour ressentir du plaisir, semblable à des hormones du bonheur. Il en existe 

quatre principales : la dopamine ; la sérotonine ; l'endorphine et l'ocytocine, votre propre corps produit ces 

hormones du plaisir, pour une conscience rebelle, s’exprimer dans une totale liberté sans limite en dehors 

des lois de La Source procure ce genre de plaisir. L’avatar est venu recevoir ce plaisir que la conscience 

positionnée sur sa vibration va déguster. Vous comprenez pourquoi, une conscience non dans l’amour, ne 

respecte pas un corps physique et sur votre planète les pires atrocités se pratiquent. Ces consciences 

martyrisent, sans vergogne, les autres, les faibles, même si des programmations de consciences évoluées 

demandent à se confronter avec les autres consciences déchues. Que pensez-vous que font ces consciences 

déchues quand leurs corps se reposent ? 

Pour certaines et c’est un grand nombre, elles errent ici et là sur votre planète. D’autres, au contraire, se 

dépensent pour polluer des corps astraux, c’est prévu à l’avance, c’est programmé, l’attraction se produit, 

cela permet de résoudre une ancienne dette. Les humanoïdes malveillants ne dorment pas, leurs constitutions 

physiques sont différentes, eux aussi sont de la partie, il y aura des attractions, le corps astral le sait, qu’il 

sera attaqué en présentiel ou psychiquement. Votre corps de matière le lendemain matin aura des dommages, 

des douleurs, de la fatigue. Vos nuits ne sont pas de tout repos pour vos parties subtiles, il n’appartient qu’à 

vous de vous renseigner, demandez à votre corps astral, il vous expliquera sa balade nocturne. 

Avec votre logique de cette densité, vous pensez souvent qu’une énergie, ou une forme d’énergie qui peut 

être projetée artificiellement ou d’une autre réalité, est une manifestation divine. Croire qu’une conscience, 

une énergie est parfaite, d’autant plus qu’elle peut se manifester sous une forme d’une si grande beauté, 

lumineuse, semblable à un soleil, est d’une grande pureté divine. Tout cela peut être un mirage, seulement 
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votre interprétation avec vos yeux de la matière vous laisseront penser que vous assistez à une apparition 

divine. La perfection est un aspect linguistique humain, propre à la matière, vous n’êtes pas ici pour attendre 

une quelconque perfection, puisque vous êtes mortels.  

Vous êtes juste venus vous exprimer grâce à votre conscience qui n’est pas parfaite, mais en évolution de 

conscience. Ce mot ne doit pas se trouver dans votre bouche, il ne veut rien dire, puisque vous évoluez 

chaque jour, amusez-vous à philosopher avec votre guide avec cette pensée de « perfection », comme 

beaucoup d’autres mots qui, sont nés principalement avec vos religions castratrices, pour vous culpabiliser 

et vous empêcher d’être vous-même, et non de réaliser ce que vous êtes, une âme venue exprimer l’amour 

dans la densité. 

Vous pensiez qu’avec votre intelligence être l’alpha de l’oméga de tout votre univers que vos yeux observent, 

la réalité est que vous êtes insignifiants, de petites particules en suspension. Vous êtes juste la partie émergée 

de l’iceberg, vous ne voyez pas ce qui se passe sous l’eau. Pour appréhender cette connaissance, vous devez 

avoir affiné votre partie mentale dans la réalité de la matière, en analyser le sens et la direction, mais surtout, 

avoir fusionné avec votre mental supérieur en lien avec votre conscience. 

Est-il vraiment nécessaire d’avoir cette connaissance subtile pour être heureux ? 

Pour la plupart des humains qui marchent dans l’illusion de cette réalité, absolument pas, pour les consciences 

déchues surtout pas et elles mettront même tout en œuvre pour vous garder dans l’ignorance de cette 

humanité. Pour le reste, ceux qui ont une conscience ouverte, ce sera une libération, vous deviendrez les 

observateurs, vous connaîtrez le fonctionnement de cette machine cosmique, c’est un atout pour un être 

spirituel. 

Vous êtes la base d’une pyramide, toutes les décisions se prennent à son sommet, lorsque vous avez accès 

au sommet, vous ne pouvez pas changer votre chemin, vous l’accompagnez en conscience dans une joie 

infinie.  

C’est pour cela que vos guides ne peuvent pas vous dévoiler tous les secrets qui vous concernent, tout de 

votre mission de vie, votre connaissance liée à la densité est étroite et infime. Un fossé de connaissance vous 

sépare de vos guides, votre compréhension est limitée, vous êtes des programmes bridés, seulement ayez 

cette attitude simple de rester humble devant cette nouvelle. Ne soyez pas en colère contre vous-même, c’est 

une collaboration à différents niveaux. Votre mental, votre corps astral (votre corps de lumière), votre 

conscience pure sont en réalité « Un », dans cette circonstance une distinction s’est faite pour que chaque 

partie ait sa place. Vous êtes la réalité de la matière, votre corps astral la réalité du subtil, et votre conscience 

la source de vie en lien avec le tout. Ces trois parties n’en font qu’une, sauf, qu’elles prennent leur place pour 

remplir leur niveau où elles sont. Aucune des parties n’est là pour dépasser une autre ou lui être supérieure. 

Vous le voyez avec sagesse, votre corps biologique, par exemple, la main s’oppose-t-elle au pied pour être 

la première ? Votre estomac commence-t-il à digérer avant de recevoir la nourriture, tout fonctionne dans 

une parfaite harmonie, et ceci est valable avec toutes les parties de votre corps. 

Tout se fait toujours avec ordre, vous devez réfléchir de façon différente, vous ne devez plus, pensez comme 

la majorité des humains. La connaissance à votre simple niveau, à votre échelon sera la libération de votre 

mental pour comprendre ce qui est élevé, multidimensionnel, subtil. Vous connaissez la marche des âmes, 

vous allez dans le sens de votre âme. Une chose est sûre, tout ce que vous vivez aujourd’hui fait partie de la 

mémoire de votre conscience subtile, cette expérience est indélébile, elle vous servira de référence pour 

d’autres expériences. Puisque votre mémoire subtile s’est ouverte vers de nouveau cieux, prenez le temps, 

de bavarder avec votre corps astral, votre corps mental supérieur, votre conscience pure et, si vous avez 

encore du temps pour vous distraire, échanger avec vos guides spirituels. Vous ne pensiez pas à toute cette 

richesse de connaissance, lorsque vous regardez votre main physique, vous pouvez apercevoir son éthérique, 
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puis la main astrale qui peut vous caresser votre tête sans votre permission. Ce sont dans de telles expériences 

personnelles que vous constatez que vous êtes multidimensionnels, une partie du tout en étant dans le tout.  

Il y aurait tellement à écrire sur les mondes subtils, les doubles des mondes, le non-espace-temps, le début 

de la création de la Source. Comment la Source s’est créée et tant d’autres pensées spirituelles à expliquer ? 

Votre monde n’est pas prêt à conscientiser cette connaissance, elle ne lui servirait à rien, la connaissance est 

juste de l’information, la connaissance ne fait pas une conscience d’amour. La plus petite des consciences 

que La Source a créées a cette information dans son ADN, l’extraire dans un élément de densité est une 

connaissance qui produit du fruit, et propulse l’âme incarnée vers un amour sans bornes pour son créateur, 

une foi sans faille pour tout son chemin de vie. 

  Arrêtez de vider Gaïa de son sang !  

Partout sur votre planète, vous maltraitez votre Mère Gaïa, après avoir pollué ses mers et ses océans, anéantis 

ses belles forêts, creusé la terre pour en extraire tout ce qui est précieux, exterminé les animaux sauvages, 

même l’air est vicié, cette planète est devenue des latrines. La terre est vidée de son essence créatrice, tout 

se meurt, un désastre global vous avez produit, homme misérable au cœur de pierre. Vous puisez l’eau dans 

le sol sans autorisation, vous faites des puits et des forages sans demander l’avis des esprits maîtres de l’eau, 

vous déviez les veines d’eau sans vous soucier des conséquences. Vous savez utiliser des outils de détection 

pour trouver l’eau de la vie, vous le faites par intérêt sans vous soucier des répercutions de vos actes.  Vous 

ne voyez pas plus loin que votre nez, lorsque vous déviez les courants d’eau souterrains, savez-vous pourquoi 

il circule en cet endroit ? L’eau est un conducteur d’information énergétique, tout le sous-sol de votre planète 

communique par ce système, et lorsque les racines d’un arbre, d’une plante est en contact avec un réseau 

d’eau souterrain, il communique avec tous les autres arbres, les autres plantes, sur tous les continents. Les 

nappes en surface disparaissent de plus en plus, vous les détournez à votre profit, les nappes phréatiques 

s’abaissent, leur rôle est crucial dans l’humidification des sols en surface. Vous créez des déserts en surface, 

car vous déstabilisez l’énergie souterraine des réserves d’eau qui font tampon dans les échanges des couches 

qui constituent votre sol. Le résultat est que les sols de votre planète deviennent arides et pauvres en matière 

organique. Plus vous manquez d’eau, plus les sourciers creusent des puits. Gaïa vous avertit, la limite est 

dépassée, l’eau disparaîtra de votre planète, vous vous entre-tuerez pour un verre d’eau, vous aurez tellement 

soif que vous boirez le sang de vos semblables, c’est ainsi que, vous scellez votre destin funeste. 

 

Vous êtes insignifiants, mais grands ! 

La Dame Nature est l'expression de la sagesse de la Source, elle vous enseigne de bien des manières. 

Néanmoins, dans chaque moment de réflexion, un minimum d'attention est requis. Par l'observation de sa 

constitution, de sa logique, vous devenez un nouvel être plus sage. Les plus grands sages, aussi loin que votre 

histoire, s'en souvienne dans votre mémoire, ont fait référence à la déconcertante analyse de dame Nature. 

Ces observations simples vous feront grandir dans beaucoup de notions de connaissance profondes pour 

fortifier votre conviction d'âme incarnée. 

Qu'êtes-vous, comment devez-vous vous considérer ? Quels sont les qualités que vous devez engranger pour 

rester dans la grandeur de votre âme ? 

Voici un exemple de réflexion, pour faire grandir votre moi, la partie qui a des yeux dans la matière, qui peut 

toucher et qui a besoin de conviction profonde pour ne pas douter en lui-même. 
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Vous avez vu une graine de tournesol, son aspect est beau, simple, et cependant dans cette graine, un 

ensemble de données sont inscrites en elle, pour perpétuer sa descendance. Lorsque vous plantez la graine 

dans un sol, la graine germera pour donner une plante. Une tige de deux mètres poussera et en son extrémité, 

une jolie fleur jaune qui regardera le soleil. Après quelques semaines, la fleur se fane, la plante a produit un 

grand nombre de graines, de fruits pour perpétuer sa descendance. Ensuite, la plante, si belle, se décompose, 

pour disparaître dans la terre. Il ne reste que des graines, qui attendront le moment propice pour trouver une 

condition favorable pour de nouveau former une fleur. Qu'est-ce qui est le plus grand en sagesse, la fleur ou 

la graine ?  

Vous êtes des créatures humaines conscientes de votre vie, de la manière que vous la conduisez chaque jour. 

Est-ce que, vous êtes fiers de ce que vous êtes ? Vous êtes un assemblage, une fusion de deux cellules pour 

n'en devenir qu'une. 

Un ovule et un spermatozoïde, qui contiennent un code informationnel, formeront une cellule unique. Un 

ovule comme un spermatozoïde est une graine, seulement ces deux graines microscopiques doivent fusionner 

pour créer une nouvelle graine. Cette graine, cette nouvelle cellule, grossira, pour devenir un embryon, un 

fœtus, puis en finalité un être humain. 

Avez-vous vu, avec quelle complexité, une nouvelle vie se fait ? Cependant, après quelques années, le corps 

de matière meurt et retourne dans le sol. L'homme qui se prend pour un dieu, mais n'est pas plus important 

qu'une plante !  

Qu'est-ce qui est le plus grand en sagesse, vos géniteurs ou vous ?  

Car, tout ce qui est matière est temporaire, ne dure qu'un temps, c'est le cycle naturel qu'a prévu La Source 

pour que des consciences habitent la matière et la fasse grandir en sagesse.  

Il n'a jamais été prévu que les âmes restent un long moment dans une enveloppe charnelle, tout est 

temporaire, même si l'espace-temps pour certaines créatures est plus long que d'autres. Ce qui vous trouble, 

c'est votre représentation que votre vie est courte. L'âme qui habite en vous, ne vient pas pour quelques 

années s'exprimer, elle s'exprime. C'est votre mental qui fabrique votre espace-temps dans lequel vous vous 

enfermez avec toutes ces peurs. Prenez-vous des moments pour vivre avec votre âme ? 

Un texte ancien que vous retrouvez en Ecclésiaste, chapitre 1, verset 14 (rédigé par Abigaïl, épouse du Roi 

David), dit : 

« J'ai appliqué mon cœur à rechercher et à sonder par la sagesse tout ce qui se fait sous les cieux : c'est là une 

occupation pénible, à laquelle Dieu soumet les fils de l'homme. J'ai vu tout ce qui se fait sous le soleil ; et 

voici, tout est vanité et poursuite du vent. »  

Voici pourquoi, votre cœur d'homme doit rester simple, humble, vous êtes juste venus pour un peu de temps. 

Ainsi, vous serez satisfaits de tout ce que La Source vous donne. Vous êtes venus nu, et vous repartirez nu, 

votre âme ne peut garder avec elle que des souvenirs de votre passage, le reste est futilité.  

Si vous pensez être insignifiant, c’est que vous êtes grands en sagesse, votre âme et vous ne faites qu’un. 

Le grand maître de l’ombre. 

Vous parlez dans votre langage courant des forces de l'ombre, du mal, du malin, de Satan, de Belzébuth, et 

tant d'autres expressions pour qualifier quoi ? Savez-vous à qui vous faites allusion lorsque vous utilisez un 

de ces noms ?  
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Vous devez sortir de vos croyances, de vos traditions, des superstitions et surtout des religions qui vous 

imprimaient des mots, afin de regarder la vérité en face. 

En premier, beaucoup de consciences malveillantes sont qualifiées par ces attributs, qui vous font peur. Il est 

vrai qu'elles sont puissantes, elles aiment venir vous incorporer, pour jouir de votre enveloppe charnelle. 

Seulement, vous oubliez qu'elles ne viennent que si votre âme, et par extension votre conscience l'a demandé, 

ou ce choix est imposé. De plus, ces consciences malveillantes, que vous nommez des démons ou des esprits 

démoniaques, sont des avatars, créations d'une conscience. Une conscience malveillante ne créé pas un avatar 

pour rien, tout à un but, même si cet avatar se positionnera dans la dimension de bas astral. Vous trouvez une 

logique dans chaque création, rien ne se fait sur un coup de tête. Cependant, un avatar malveillant suit un 

plan, en relation directe avec les directives d'un maître. Parmi toutes les consciences déchues, vous en avez 

une, qui est leur chef ou maître, qui réagit avec force, en opposition contre La Source. 

Cette conscience divine supérieure, malveillante, créé des avatars pour elle-même s'exprimer dans la matière. 

Elle peut décider de rester dans la dimension de l'astral, ou de faire une vie dans une enveloppe charnelle. 

C'est cette conscience malveillante qui est à l'origine de la rébellion dans les plans. Ainsi, vous comprenez 

que lorsqu'un de ces avatars s'incarne dans une densité, c'est toujours dans le but de s'opposer aux dispositions 

de la Source. 

Toutes les consciences, les avatars déchus, et par extension, celles qui s'incarnent obéissent au maître. Elles 

sont installées dans la roue cosmique, pour salir les dispositions de la Source, et ceux qui servent Le 

Fondateur avec justice. 

Avant qu'un combat ne commence dans la matière, il a pris naissance dans les plans. Tout ce qui se réalise 

sous vos yeux, a été pensé, vous ne faites que réaliser ce qui est prévu. 

Ce maître de l'ombre ne s'incarne pas pour partir en vacances sur votre planète. La dernière apparition dans 

la matière, s'est produite durant la vie de Joshua. La confrontation a eu lieu à Jérusalem. 

Vous trouvez une seule parole consignée en Jean chapitre 19, verset 34 : 

« L'un des soldats, lui enfonça sa lance dans le côté, et aussitôt, il en sortit du sang et de l'eau. » Ce soldat 

était effectivement un avatar de ce maître de l'ombre. Transpercer l'envoyé de La Source est symbolique, 

puisque ce n'est qu'un corps transpercé. Cette symbolique est cependant très puissante pour tous les 

serviteurs de la Source. 

Qu'en est-il à votre époque ? Le plus grand opposant à La Source est-il incarné ? 

Absolument, mais non dans un être humain vivant sur votre terre, son avatar a choisi un être humanoïde pour 

superviser la bataille qui se prépare.  

Cette guerre, au moment où ces mots s'écrivent, se fait avant tout dans le voile de l'éthérique. Cet 

opposant à La Source a choisi un corps humanoïde, un Grand Reptilien, et ce combattant en impose, 

par sa stature, de 3 mètres 43 cm. Mais, c'est plutôt dans ces capacités psychiques exponentielles que 

se trouve sa force. 

Tous les extra-terrestres malveillants sont sous ses ordres. Sa renaissance dans un corps humanoïde s'est 

produite, il y a 231 ans. Depuis l'appel de son âme dans ce corps reptilien, il domine votre monde, le contrôle 

et le surveille. Ce maître se nomme « Boukaza », traduit par les guides de le « vénérable. » 

Il sait que La Source a envoyé le Grand Berger, pour illuminer la conscience planétaire. 

Tous les avatars déchus sont de son côté, ils suivent son plan à la lettre, ainsi que les consciences déchues 

non incarnées. 
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De plus, il a placé des hommes et des femmes incarnées dans votre monde à des postes clés. C'est une méga 

partie d'échec, chaque coup est réfléchi. Vous êtes tous concernés dans cette guerre, au niveau subtil, au 

niveau éthérique et dans votre quotidien, par les décisions que les puissants prennent pour vous, des décisions 

non dans l'amour. 

Est-ce que vous comprenez mieux la marche de votre monde, et toutes les implications, au niveau subtil, 

éthérique et dans la matière ? 

Lorsque vous parlerez d'entité, de démons ou d'autres créatures subtiles, utilisez les bons mots et expressions. 

Vous avez tendance à créer vos propres peurs, à imaginer des faux concepts qui vous déstabilisent. 

Vous connaissez les rouages, de l'ombre et de la lumière, c'est maintenant à vous de choisir votre camp. 

Vous ne pouvez pas être neutre dans ce conflit, cela est impossible. Autrement, pourquoi votre âme a-t-elle 

demandé à s'incarner en cette époque si particulière ? Vous êtes invités à faire le bon choix, car la vie de 

votre âme en dépend. 

La balle est de votre côté, marchez dans la lumière, restez-y, et faites confiance en votre âme.  

 

Savoir faire, savoir être. 

Il est dans votre vie ou dans votre posture primordiale, de rester bien ancré, être en accord avec vous-même 

et votre âme. 

Il est vital, en cette époque, d'apprendre à savoir être soi, la matière a tendance à vous déstabiliser, 

principalement dans vos relations humaines. Voici une maxime : « rien ne contamine si on ne veut plus être 

contaminé. » 

Vous pouvez croire que les autres sont le problème, et lorsque vous les côtoyez, ils vous polluent 

d'informations toxiques, d'autres parleront d'attaques psychiques. Est-ce une réalité, ou votre réalité ? Après 

un repas, une rencontre, vous ne vous sentez pas bien, des nausées, des douleurs musculaires ou d'autres 

symptômes de ce style. Votre première pensée sera que vous avez été pollués par l'autre. Cela ne signifie 

pas, que de telles attaques n'existent pas, mais souvent c'est votre mental qui accuse l'autre. Un regard 

déplacé, une parole désagréable. Vous pensez que l'autre est dangereux, voire toxique. 

C'est à ce moment-là, où votre corps physique manifeste des signes, que vous devez vous recentrer. 

L'autre n'est jamais votre ennemi, il est votre professeur, ou vous êtes son professeur. 

Vous êtes des âmes évoluées, vous êtes venues modifier dans l'amour, beaucoup de cœur. C'est pour cela que 

dans l'ensemble de votre vie, votre construction personnelle se fera rapidement pour être opérationnel dans 

l'aide aux autres, principalement dans l'ouverture des consciences. 

Toute relation se construit autour de ce que vous êtes. Il est temps pour vous de créer le lien avec votre âme. 

Une relation privilégiée, une relation forte.                                                                                                         

C'est un lien puissant que vous construisez chaque jour et qui s'intensifie de plus en plus. Je vous invite à 

ressentir votre âme, demandez-lui, de vous caresser la tête, d'appuyer dans une de vos mains, de jouer avec 

elle. Lorsque vous avez goûté à cette rencontre, il est compliqué de faire marche arrière.  

Quand vous avez la force de ce lien avec votre âme, vous avez aussi des responsabilités à accomplir.  

Ce lien a l’avantage de vous permettre d'être dans une liberté totale, loin de la lourdeur de la matière. Dans 

tous les aspects de votre vie, et celui des rencontres avec vos semblables, comme vous savez utiliser une 

coque de protection astrale, vous saurez vous préparer avec l'aide de votre âme. Vous êtes un binôme, mais 

vous devez vous rapprocher de la vibration de votre âme avant chaque rencontre. Fermez les yeux, respirez 
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lentement par le nez, vous vous mettez en lien avec votre âme. Vous ressentez vos énergies grandir, votre 

corps s'ancre doucement. Vous pouvez demander à votre âme qu'elle se manifeste. Vous devez vous sentir 

léger et aligné. Laissez venir à vous les plus belles images avec votre âme, que vous imaginez mentalement 

ou par visualisation. Vous vous sentez bien, confortable, je suis avec mon guide, mon ami intime. Cet 

échange énergétique avec votre âme, ne dure pas bien longtemps, mais qu'est-ce qu'il est bénéfique pour 

votre mental ! Aimez vous plonger dans l'univers du silence, savoir se taire fait grandir sa conscience. C’est 

ainsi, que vous apprendrez à savoir être car vous avez appris à savoir faire des liens d’amour avec votre âme. 

La prochaine fois que vous êtes invités, mettez-vous en lien, en harmonie avec votre âme, vous ne serez 

inquiétés par rien, et vous passerez un excellent moment. 

 

Un lien racine de possession. 

Lors d'un conflit avec un individu de votre famille, ou non, lorsque cette personne est dans une forte colère 

et a des griefs contre vous, par son intention puissante, il va vous envoyer un lien racine pour vous contrôler 

à vos dépens. Bien sûr, vous ne serez pas une marionnette, cependant ce lien de contrôle aura un effet tangible 

sur votre corps mental. D'où une conséquence dans votre réflexion, votre mouvement. Cette personne, en 

son for intérieur, veut vous contrôler, puisque vous n'allez pas dans son sens. Dans ce cas précis, le but est 

de vous faire fléchir, afin que vous acceptiez les conditions imposées, même s'ils sont toxiques. Ce sont des 

personnes non dans l'amour, juste dans un contrôle, car votre décision déplaît, et il ne l'accepte pas. Ce lien 

racine est envoyé quelle que soit la distance, et ira se planter dans un chakra, le corps mental aussi sur le 

corps biologique, ce qui produit des douleurs lorsque vous êtes sensitif.  

Il est important d'enlever ce lien racine, qui comme une graine, germe et produit une racine de possession. 

Vous pouvez facilement l'enlever et la transmuter en lumière. Comme procéder ? 

Si vous ressentez une douleur, en premier, essayez d'identifier la source, à l'aide d'outils, par ressenti, etc. 

Lorsque vous avez trouvé une racine, voici une méthode pour l'enlever. Vous envoyez vous mains astrales 

sur la racine, vous coupez le lien. Ensuite, toujours avec vos mains astrales, vous attrapez la souche et vous 

tirez doucement pour l'extraire avec ses racines que vous transmutez en lumière. L'opération est terminée, 

quelquefois, vous en avez plusieurs. Certaines personnes sont tenaces, et ne vous lâchent pas facilement. 

Comment vous protéger de ces attaques ?  

Le plus simple est de vibrer hautement, car lorsque votre aura est vibratoire, elle est votre bouclier. Tout ce 

qui traverse votre aura ou champ morphique, est le signe que vous avez des fissures, causées par des émotions 

intenses, qui perturbent votre champ énergétique. C'est ainsi, que vous devez aussi pratiquer une restauration 

informationnelle positive sur votre corps mental, afin de résoudre vos problèmes émotionnels. Un mental 

perturbé déstructure toutes vos énergies, et par cet état, vous êtes vulnérables à beaucoup d'attaque psychique, 

qui se traduise surtout par des liens toxiques de toutes sortes, de l'information de magie noire, etc.  

 

Intervention volontaire de grossesse. 

Votre monde vit dans de puissantes polémiques à caractère religieux, même les gouvernements s'emparent 

de ce sujet qui fait débat au plus haut point. Il est important de rappeler les principes simples que tous les 

êtres humains possèdent : la liberté et son libre arbitre. Comment les guides voient-ils ce phénomène 
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traumatisant dans la pensée, pour tellement de femmes ? La Source a donné la possibilité à la femme, ce 

grand privilège de transmettre la vie. Avez-vous vu les animaux rejeter cette condition ou se plaindre ? La 

constitution de la femme est prévue pour perpétuer votre espèce. 

Dans une civilisation évoluée, cet aspect ne pose aucun problème. Néanmoins, sur votre planète, perpétuer 

la vie, est un enjeu de manipulation de groupes religieux, qui s'arrogent le droit de dire ce qui est bien ou 

non pour les autres. Avorter est un acte qui se réfléchit, puisque des conséquences biologiques graves 

avec des effets secondaires peuvent se produire. Il n'appartient qu'à la personne concernée de prendre 

cette décision. 

Comprenez ceci : lorsque vous avez des relations intimes, une femme peut devenir enceinte, c'est ainsi que, 

Le Fondateur vous a constitué. Lorsque le verdict tombe, qu'une fusion s'est produite dans le vagin, le début 

d'une nouvelle vie se prépare. Au cours de ses premiers jours de vie, l’œuf descend tranquillement de la 

trompe de Fallope vers l’utérus. 

L'âme arrive dans l'embryon entre la 6ᵉ et 9ᵉ semaine de grossesse. Ce qui vous permet d'approfondir votre 

réflexion si vous voulez garder cet embryon ou non. Après ce délai, si vous pratiquez une intervention 

volontaire de grossesse, vous êtes libres. Néanmoins, vous devez prendre, en compte cette connaissance que 

l'Univers a placée devant vous. Lorsque l'âme est dans l'embryon, vous débarrasser de celui-ci entraîne un 

retour karmique. Pourquoi attendre si longtemps pour l'enlever, si vous ne désirez pas d'enfant ? Vous êtes 

responsables de votre mouvement, vous devez accepter dans une autre renaissance de comprendre votre 

erreur. Des horreurs inqualifiables se produisent partout sur votre planète, le féminin est maltraité, parfois 

violé, il est absolument compréhensible qu'une femme ne désire pas conserver le fruit d'un viol. Si une 

violence sexuelle s'est produite dans votre vie incarnée, vous avez un symbolisme à conscientiser.  

Vous êtes venus pour grandir dans la connaissance, celle de perpétuer la vie en fait partie. Puisque beaucoup 

se sont écartés de la sagesse d'en Haut, vous écoutez des enseignants menteurs, qui vous détournent de la 

justice. Les lois de La Source sont simples, celles des hommes sont injustes, calculatrices. L'avortement est 

aussi un marché dans votre monde, toutes celles et ceux qui réclament la liberté à la vie, sont aussi des 

fanatiques. Vous devez garder votre pouvoir de décision en toute circonstance, et ne pas accepter ce qui vous 

parait insensé. Votre corps vous appartient et personne n'a à vous dire ce que vous devez en faire.  
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                            Notes et réflexions personnelles 

Tu es celui qui pense, tu es celui qui respire, tu es celui qui boit, tu es celui qui mange, tu es celui 

qui est à l’intérieur, tu es celui qui est à l’extérieur.  

Alors pourquoi demandes-tu conseil à ton voisin sourd et aveugle ? 

Ton âme n’est-elle pas plus sûre conseillère ? 

Jusqu’à quand laisseras-tu ton semblable diriger ton pas vers ta ruine ? 

Attends-tu de tomber dans une crevasse pour enfin penser avec ton esprit ? 

Ne fais pas cette erreur, beaucoup l’ont faite, ils sont des cadavres secs dans leur crevasse qui leur 

sert de tombe, ils ont été desséchés par les rayons ardents du soleil. 

Tu as une fois de plus le temps d’ouvrir tes yeux et tes oreilles, ton destin n’est pas funeste, écoute 

la voix de ton âme, tes yeux s’ouvriront pour apercevoir toutes les crevasses sur ton chemin. 
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Les remèdes d’El Elyon pour soulager les douleurs. 

Pour un effet optimum d’un remède à base de plantes médicinales, vous devez vous préparer. Ce 

n’est pas simplement boire une potion qui a un effet miraculeux. Celui ou celle qui vous recommande 

un médicament comme miraculeux est un menteur, sur votre planète, vous ne trouvez rien de 

miraculeux.  

Les prodiges sont l’œuvre de consciences qui vous soutiennent dans votre incarnation, seulement, 

elles restent discrètes. 

Votre corps physique, à cause d’une surpression émotionnelle produit un dysfonctionnement au 

niveau biologique, ce qui donne des inflammations, à différents niveau et intensité. 

Comme vous le verbalisez souvent, vous avez une pathologie chronique, avec des crises qui se 

déclarent régulièrement. 

Les malades chroniques souffrent beaucoup dans leur chair, ce qui entraîne la plupart du temps une 

baisse de moral, et par ricochet une baisse des défenses immunitaires. Ainsi, un ensemble d’agents 

pathogènes vont attaquer des parties de votre organisme. Les défenses immunitaires sont des 

leucocytes ou plus communément appelé « globules blancs ». 

Toutes les maladies que vous créez sont vos œuvres ou bien un facteur extérieur entraîne une 

pathologie. Ce peut être un accident, alimentaire ou une injection d’un produit soi-disant pour vous 

protéger. Cet « accident » est un signal informationnel qui donne l’autorisation à votre corps de 

s’autodégrader. Pour vous faire bien saisir cette connaissance, votre corps, pour une raison ou une 

autre, se rebelle contre son propriétaire.  

C’est le même principe avec des pathologies cancéreuses, vos cellules deviennent folles et se 

contaminent entre elles pour vous détruire de l’intérieur. 

C’est une notion primordiale à conscientiser, votre corps est dirigé par une âme, une conscience qui 

a un but précis, et pour des raisons propres à son évolution, permet une maladie pour faire grandir 

votre mental.  

Sur votre Terre, la majorité des individus sont rationnels, méthodiques, cartésiens, logiciens, et ils 

ne veulent pas entendre ce discours d’opérette, qui est qualifié d’un revers de main comme des 

affabulations de la vague « new-âge », de pensées ringardes, qui n’ont aucun fondement scientifique 

vérifiable. 

Il n’empêche que vous pouvez vérifier par vous-même les résultats déplorables des grands 

laboratoires, qui vendent des solutions miracles pour simplement remplir leur poche. Dans la 

réalité, un grand nombre de traitements proposés sont inefficaces, et tuent le patient. Tous ces êtres 

rationnels se rendent compte, le jour où ils sont malades, qu’il existe d’autres alternatives pour 

lutter et combattre une pathologie bénigne ou sérieuse. Ces mêmes individus, dans un désespoir 

chronique, seront les mêmes à se rendre devant des idoles pour que le ciel fasse un miracle pour 

épargner leur peau. 
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Dans toutes les maladies qui se manifestent en vous, c’est un langage à décrypter. Vous n’êtes pas 

en harmonie avec votre corps biologique, il produit une réaction. 

De plus, votre conditionnement mental conditionné dans une multitude de croyances torpille votre 

réalité, ce qui provoque des émulations émotionnelles. 

À force de secousses émotionnelles, votre corps, percuté de toute part, va vous avertir et produire 

un symptôme. Ils se produisent à l’intérieur de vous, et de même sur votre extérieur, votre peau, et 

tous les organes à l’air libre. 

Votre parcours dans la densité est tumultueux, pour certaines raisons vous n’avez pas trouvé votre 

place, ni un bonheur sentimental, quelle que soit la cause émotionnelle, votre corps réagit. 

C’est dans cette circonstance de souffrance que vous avez besoin d’aide, pour dépasser ce 

traumatisme qui vous plonge dans une maladie. 

Peu importe la maladie intense ou non, vous devez procéder de manière logique. 

Le meilleur des remèdes ne fonctionne qu’un temps, puis vous devez en adopter un autre. C’est pour 

cette raison que vous devez vous remettre en question. Vous remarquez la plupart du temps que vous 

avez juste fini un traitement, que vous avez un nouveau problème de santé. 

Si cela se produit, votre corps vous indique que vous n’avez pas compris le message. Certaines 

personnes sont malades toute l’année, elles n’ont que des récidives, et avalent des pilules toute leur 

vie. 

Accepter un remède, c’est aussi accepter de se départir de vos habitudes destructrices pour votre 

corps. Pouvez-vous comprendre toutes ces personnes qui consultent un docteur ou un thérapeute, 

alors qu’elles utilisent des produits inutiles et nuisibles pour la vie humaine. Les drogues de toutes 

sortes, même si elles sont légales dans votre pays, ne sont pas signes qu’elles sont bonnes pour votre 

biologie humaine, vous n’êtes pas obligés de les acheter. 

Dans bien des aspects de votre vie terrestre, vous marchez sur la tête, vos habitudes sont 

destructrices et incohérentes, vous devez revenir dans le raisonnable. 

Prendre un remède en conscience est une manière de grandir, pour ne plus subir la souffrance 

physique et s’exprimer de nouveau dans votre vie, bien dans son corps. 

Vous avez tout un ensemble d’activités inutiles qui ne vous font aucun bien, vous devez le 

comprendre, sans quoi, pourquoi guérir, si vous retombez dans les travers d’avant ? 

La Source vous aime et ne veut absolument pas que vous restiez dans la torpeur de la souffrance, 

c’est ainsi, que Mère Gaïa, met à votre disposition des milliers de plantes, dites médicinales, pour 

vous aider à sortir d’une impasse dans votre vie. 

Chaque plante est habitée par une conscience, chaque plante a son taux vibratoire propre. 

Vous avez un grand nombre de plantes qui ont une action, une aide pour une infection propre. 

Plusieurs plantes peuvent vous être proposées, mais il est préférable de vérifier, celle qui est la plus 

opportune pour vous, en vrai, pour votre constitution énergétique. 

Une plante est une vibration, qui doit s’harmoniser avec vous. Vous saisissez l’importance de 

posséder des connaissances dans la compréhension subtile, et demander à l’Univers, de vous diriger 
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sur le meilleur traitement pour cette âme. Par l’intermédiaire de vos capacités subtiles, ou à l’aide 

d’outils, vous avez accès à l’information propre au patient. 

Vous lui donnez exactement ce dont son corps peut supporter, afin que le remède soit optimal pour 

la guérison. La guérison, si elle se produit, vient du sujet, non du thérapeute. 

Il entre en compte tout un ensemble de notions directement reliées à l’âme, qui est avant tout le 

capitaine du navire. Les humains de votre planète ne le comprennent pas suffisamment dans leur 

raisonnement, cependant, c’est crucial dans le rétablissement de votre corps. Vous êtes un tout, pas 

uniquement un corps dur de matière, une partie non visible intelligente réside en chacun d’entre 

vous, c’est un partenariat indissociable, vous devez le conscientiser. Vous n’êtes pas le chef 

d’orchestre, vous accompagnez juste la mélodie que votre âme a planifiée pour vous. Puisque 

l’ensemble des êtres humains rejettent leur âme, ou ne peuvent concevoir qu’elle existe, vous n’êtes 

plus dans l’équilibre. 

Également, votre système émotionnel est complètement déstabilisé, vous polluez votre mental 

souvent effaré par votre vie et vos relations avec les autres. 

Un traitement sera optimal en l’accompagnant avec l’ouverture de la conscience. Vous êtes un 

ensemble de matière et vibratoire, vous travaillez sur ce tout pour vous libérer totalement de ces 

étaux, et guérir de vos maladies invalidantes. 

Avant de commencer un traitement le plus naturel possible et qui vous correspond, vous préparez le 

terrain. Vous devez être en condition, sur le plan émotionnel et  psychologique. Vous êtes fortement 

invités, à consulter un thérapeute énergétique compétent qui a une connaissance suffisante pour 

effectuer un soin énergétique complet de votre anatomie vibratoire et éthérique (l’aura, le corps 

astral, les chakras, la kundalini, le corps éthérique). Pour les prises de tisanes médicinales, pour un 

effet optimal, prenez-la durant un jeûne. L’absorption au niveau des cellules et des muqueuses de 

votre appareil digestif sont au maximum. Un jeûne de 7 jours est conseillé. 

Cela permet un rééquilibrage de votre métabolisme en profondeur, d’augmenter votre capacité 

énergétique, mais principalement par l’assimilation des vibrations du remède qui se diffusera dans 

les muqueuses, puis les cellules de votre organisme.  

Pour encore augmenter la rapidité de guérison, mettez-vous plusieurs fois par jour en cohérence 

cardiaque, pour décélérer votre nerf vague. Votre système nerveux se sentira assoupli, un corps plus 

détendu, et juste par l’entremise de cette respiration harmonique, une diminution des douleurs se 

fait. Dans votre vie de chaque jour, respirez pleinement, à pleins poumons, votre corps vous en 

remerciera. 

Ce remède est une solution pour lutter contre les maladies dites inflammatoires, vous en avez de 

nombreuses, qui portent des désignations spéciales par leurs différentes descriptions ou leurs 

symptômes.  

Les maladies auto-immunes résultent d'un dysfonctionnement du système immunitaire conduisant 

ce dernier à s'attaquer aux constituants normaux de l'organisme,et regroupent un ensemble d’au 

moins 80 maladies caractérisées par une réaction inappropriée du système immunitaire vis-à-vis 
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des constituants du soi (rupture de la tolérance au soi), passant par exemple par la production 

d’auto-anticorps qui attaquent ses propres tissus. 

 L’inflammation est la façon dont le corps interagît naturellement aux menaces telles que les 

infections, les blessures ou les toxines pour se guérir. Mais, parfois, la réponse inflammatoire de 

l’organisme peut se détraquer, attaquant des tissus sains et non malades de manière répétée et non 

justifiée. Elle devient donc chronique.  

Voici une liste non exhaustive telle que : la polyarthrite rhumatoïde est une maladie inflammatoire 

qui affecte les articulations ; l’arthrite psoriasique, elle affecte les articulations et la peau ; le lupus 

érythémateux disséminé est une maladie chronique qui peut affecter plusieurs parties du corps, y 

compris la peau, les articulations et les organes ; l’asthme, la bronchopneumopathie chronique 

obstructive, la rectocolite hémorragique ; ou colite ulcéreuse, est une maladie inflammatoire des 

intestins ; la maladie de Crohn est une affection du tube digestif ; thyroïde d’Hashimoto, maladie 

cœliaque ; diabète de type 1 ; sclérose en plaque, vous trouvez environ 80 maladies de ce style, etc. 

Aparté sur une curieuse maladie :  

Votre communauté scientifique sait inventer de belles histoires pour vous faire peur et vous 

manipuler. Le monde médiatique a tergiversé durant des années pour vous effrayer d’une maladie 

dite sexuellement transmissible, dangereuse, mortelle, la peste : le SIDA, qui signifie dans sa 

définition Syndrome d'Immuno Déficience Acquise.  

Lorsque votre système immunitaire est déficient, vous n’êtes plus protégé par vos globules blancs. 

Ainsi, vous êtes plus susceptible, plus fragile, de contracter des virus, des bactéries par contact avec 

les autres personnes. Le sida n’est pas lié à un virus spécifique, c’est un mensonge. Lorsque vos 

défenses immunitaires sont trop basses, vous êtes en danger de tous les virus et les bactéries 

pathogènes. Ce n’est pas une question de transmission sexuelle ou autre. C’est uniquement que votre 

corps est en fragilité, et ce syndrome n’a rien à voir avec les personnes du même genre. Les 

médicaments donnés pour ce syndrome sont à base AZT (La zidovudine, des constituants chimiques 

utilisés dans l’agriculture), un produit totalement inefficace, qui accentue et vous maintient dans un 

état immunitaire déficient chronique, qui vous tue progressivement. Le monde dans lequel vous 

évoluez est ambiguë, sournois, et dans le cas des personnes « homosexuelles », c’est d’autant plus 

vrai. Les élites de ce monde ne les supportent pas, dans leur conception dirigée par la loi de dieu, 

qui punit de mort cette attitude déviante. C’est une maladie mentale qu’il faut éradiquer, éliminer 

ceux qui ont ce comportement. Les élites de votre monde s’identifient au bras vengeur du Christ, ils 

sont là pour purifier cette planète, ce sont de fous psychopathes dangereux. 

Protocole de mise en préparation : 

Il suffit, de faire infuser 4 grammes de plantes médicinales dans une eau chauffée à 70 °C.  

Choisissez une eau de source de très bonne qualité et hautement vibratoire. Même une eau en 

bouteille est convenable, pensez juste à augmenter son taux vibratoire. Ensuite, versez 0,50 litre, 

d’eau dans un récipient et laissez infuser 10 minutes. Cette infusion se boit en deux fois dans la 

journée. De préférence le matin 25 cl et en début d’après-midi 25 cl durant 7 jours. 



882 

Listes des plantes médicinales : 

Elles sont au nombre de 33, vous devez faire un assemblage. Les guides vous préconisent de prendre 

5 gr de chaque plante, vous les mettez toutes dans un récipient en verre pour bien les mélanger, vous 

créez votre propre assemblage. Conservez votre préparation dans un endroit non humide et protégé 

de la lumière. Ensuite, il vous suffira de prendre 4 gr pour réaliser votre tisane. Liste des 33 plantes 

conseillées par les guides. Si vous n’arrivez pas à vous procurer une des plante pour une raison 

particulière, trouvez-la en huile essentielle et rajoutez 1 goutte dans les 50 cl d’eau, une fois infusée, 

avant de le boire. 

1 Artémisia annua, ou Armoise annuelle, 2 Aubépine (fleur), 3 Aigremoine (sommité fleurie),    

4 Achillée mille-feuille (sommité fleurie), 5 Belladone (feuille ou fleur), 6 Cassis (feuille),7 Curcuma 

(racine, poudre), 8 Chrysanthellum indicum (partie aérienne), 9 Cyprès  

10 Genévrier (baie de genièvre), 11 Géranium rosat, 12 Gentiane jaune (partie souterraine),  

13 Giroflier (clou de girofle), 14 Gui (les feuilles), 15 Harpagophyton(racine), 16 Houx,         

17 Hysope (fleur ou feuille), 18 Laminaire, 19 Lierre terrestre (partie aérienne fleurie), 20 Origan 

complet (feuille, sommité fleurie), 21 Origan compact (marjolaine sauvage feuille, sommité fleurie), 

22 Olivier (feuille), 23 Ortie (partie aérienne, feuille et tige jeune)  

24 Piment rouge (fruit), 25 Pivoine (racine), 26 Prêle des champs (partie aérienne, dans des terrains 

humides, il est préférable de les cueillir soi-même), 27 Psyllium (plantain pucier, plantain des 

sables, graine), 28 Romarin (feuille, sommité fleurie), 29 Salicaire lysimaque pourprée (sommité 

fleurie), 30 Safran (crocus sativus, stigmate), 31 Sauge officinale, 32 Sureau noir (fleur, feuille), 33 

Thym Thymus vulgaris (feuille, sommité fleurie) :  

Posologie : deux tasses de 25 cl, le matin et l’après-midi pendant 7 jours. Puis faites une pause de 

6 jours. Si vous le justifiez utile, poursuivez le traitement de la tisane durant 7 jours, et ainsi de suite. 

Lorsque vous avez repris une alimentation légère, prenez les tisanes en dehors des repas. Les 

guides vous conseillent de prendre l’habitude de ne pas manger le matin, prenez une tisane, un lait 

végétal adapté à votre corps, ou un jus de fruits non acide, lorsque vous voulez vous faire plaisir. 

Votre estomac vous en remerciera.  

Le surpoids est un danger dans votre société et l’obésité fait terriblement souffrir l’intérieur de votre 

biologie. Votre constitution anatomique n’est pas faite pour être dans l’excès, mais dans un 

équilibre. Vous devez contrôler votre émotionnel afin de ne pas remplir votre ventre de l’amour que 

vous n’avez pas reçu. Autrement, votre corps vous lancera des signaux pour vous faire savoir qu’il 

souffre. L’obésité est acceptée comme une normalité dans vos sociétés, c’est une erreur. Un surpoids 

abîme votre charpente osseuse, et fatigue considérablement votre cœur. Vous avez la connaissance, 

à vous maintenant d’agir. Vous êtes le maître de votre corps. 
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                   Remède naturel donné par les guides pour combattre 

                                      des cellules cancéreuses  

Vous devez avoir la connaissance, pour dépasser votre ignorance, votre peur et vous regarder tel que 

vous êtes. Un cancer est une pathologie courante, des millions de personnes sur votre planète doivent 

lutter contre cette maladie qui fait terriblement peur à votre humanité. Les grands laboratoires 

pharmaceutiques sont en concurrence pour vous proposer des remèdes pour vous soigner, vous 

guérir de cellules qui s’autodétruisent et se contaminent pour faire mourir votre corps. Les 

traitements sont une solution pour vous aider à passer cette épreuve compliquée, puisque vous aimez 

la vie, vous ne désirez pas mourir, ou le plus tard possible. La plupart d’entre vous avez un cancer à 

cause de vos émotions, votre stress, d’un choc émotionnel violent qui déstabilise l’information dans 

votre corps. 

Alors, un autre paramètre peut surgir, votre âme veut vous envoyer un message, puisque vous restez 

sourd à ses attentes. Votre âme veut vous faire grandir et vous ouvrir votre conscience. Une maladie 

est un message puissant, et un cancer permettra de vous remettre en question dans tous les aspects 

de votre vie. 

Vous trouvez aussi des enfants assez jeunes qui déclarent un cancer, une leucémie ou autre cancer 

souvent fatal pour l’enfant. Dans cette circonstance, c’est l’âme qui programme cette courte vie pour 

l’enfant, la plupart du temps pour stimuler les parents. Voir son enfant souffrir de cette maladie est 

un traumatisme, une souffrance psychologique intense. Dans cette épreuve émotionnelle, vous n’en 

comprenez pas toutes les données, comprenez seulement ceci, vous ne venez pas uniquement pour 

vous, mais vous êtes ici pour faire grandir les autres. L’Univers est logique et les âmes qui 

expérimentent le sont aussi, leur vision n’est pas de matière, mais spirituelle, c’est pour cette raison 

que vous êtes anéantis lorsqu’un enfant part sur l’autre plan. Vous devez vous intéresser à la structure 

d’une cellule pour analyser pourquoi une cellule saine, devient malade, contamine tout le reste de 

son entourage.  
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Un noyau cellulaire est un organite central et vital de toute cellule vivante, séparé du reste de la 

cellule par une membrane nucléaire qui ne s'efface que pendant les mitoses. (C'est le noyau qui 

contient les chromosomes, porteurs des caractères héréditaires, et sa présence est indispensable à la 

survie prolongée de la cellule.)  

Le noyau est l’ordinateur central de la cellule, mais de plus les cellules communiquent entre elles et 

des échanges d’informations se font en permanence. 

Le noyau est habité par une énergie qui produit une onde vibratoire, en liaison avec les autres cellules 

de même polarité identitaire. Elles sont reliées les unes avec les autres par attraction et des signaux 

d’ondes électriques permettent des échanges symbiotiques propres à chaque groupe identitaire de 

cellules. 

Pourquoi une cellule décide ou devient anarchique pour s’autodétruire ? Entraîner un ensemble de 

cellules dans l’autodestruction d’un ensemble ? 

Le noyau reçoit une information, soit par l’âme, ou par l’Univers, ou une programmation enregistrée 

dans la mémoire du noyau contrôlé par une conscience. 

Tout a une logique, même dans ce cosmos biologique où des lois sont régies par de l’information 

provenant de plusieurs émetteurs. Lorsque le noyau reçoit l’information de ne plus tenir son rôle 

initial programmé à cet effet, la cellule est désorganisée et devient pathogène. Sa programmation 

change pour provoquer un dysfonctionnement vibratoire autour d’elle, une contamination, ainsi les 

cellules avoisinantes seront contaminées et feront de même, deviendront pathogènes.  

C’est de cette manière qu’un amas de cellules pathogènes va former ou donner une tumeur, une 

grosseur. Il arrive, que certaines cellules cancéreuses s’infiltrent ou passent dans le sang et la lymphe, 

et colonisent des organes, ce qui produit des métastases, et d’autres parties du corps sont touchées. 

Plus les cellules se multiplient, plus la tumeur augmente. Elle risque alors de laisser échapper des 

cellules cancéreuses qui partent coloniser des organes voisins ou d'autres endroits de l'organisme. 

Ces cancers « secondaires » sont appelés des métastases.  

Vous entendez beaucoup de révélations sur l’apparition d’une tumeur, quel que soit le cancer, c’est 

une information qui produit l’étincelle d’autodestruction. Dans certaines conditions bien 

particulières, des produits chimiques utilisés dans l’industrie ou dans le domaine agricole peuvent 

produire l’information qui conduira à un cancer.  

La science médicale vous raconte beaucoup d’histoires pour vous signifier que vous êtes en danger 

de déclarer un cancer si vos géniteurs sont eux-mêmes décédés d’un cancer. Dans certains cas, une 

transmission génétique peut se faire sur la descendance, c’est aussi transgénérationnel, un parent 

ou un grand-parent décédé de cette maladie traumatisante et douloureuse, informe la lignée. Ainsi, 

suivant les émotions des enfants, à cause d’un choc traumatique intense, un descendant peut lui 

aussi développer la même sorte de cancer que son aïeul. 

Les guides vous invitent, si vous avez des parents ou des grands-parents décédés de cancer et ont 

fini leur vie dans une grande souffrance, à vérifier si l’information n’est pas dans votre champ 

vibratoire, votre aura.  

Si après vérification, vous avez cette injonction informationnelle toxique, vous devez l’enlever de 

l’aura. 
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1 ►  Avec les mains astrales, attrapez l’information et transmutez-la en lumière. 

Vous y mettrez un antidote, pour harmoniser l’aura. 

2► Voici une phrase antidote : « Je suis un enfant de la Source, venu vivre en bonne santé, sans 

aucune peur de la maladie, pour la pleine expression de mon âme. » 

3► Répétez 3 fois cette phrase, ou bien la faire lire à un consultant si vous êtes thérapeute.  

Après chaque lecture de cette phrase antidote, faire une lemniscate dans l’aura : le faire 3 fois. 

Cette modification de l’information aurique ne vous empêchera pas de déclarer un cancer si vous ne 

savez pas maîtriser votre émotionnel, votre stress et vos peurs. Il est sûr, que vous n’aurez pas la 

même sorte de cancer que votre aïeul, il sera différent, et sur la polarité qui vous pose un problème. 

Vous êtes invités à partir d’un certain âge à faire des contrôles, la prévention médicale vous invite à 

faire des visites, des échographies mammaires, des analyses de selles pour détecter d’éventuelles 

cellules cancéreuses. Pourquoi pas, même si cette prévention coûte cher à la collectivité ! Il serait 

préférable d’avoir une bonne hygiène de vie et de comprendre ses émotions pour les gérer avec 

intelligence. Tout le soufre que vous emmagasinez dans votre organisme produit des dégâts et à la 

longue des pathologies lourdes. Plus vous élèverez votre conscience, plus vous saurez comment vous 

fonctionnez, vous ne perturberez plus votre corps et vous le préserverez des maladies. En réalité, 

tout dépend de vous et de ce que vous êtes prêts à fournir comme effort pour changer. Il n’empêche 

que l’Univers permet toujours de vous sortir d’un sillon toxique dans lequel vous avez évolué. Vous 

avez à votre disposition une pharmacopée exceptionnelle qui peut vous aider dans une maladie qui 

vous transmet un message de votre âme. À vous de savoir écouter le message. 

Protocole pour vous aider à lutter et à détruire des cellules cancéreuses. 

Il est préférable de commencer dès l’apparition du diagnostic, cela ne signifie pas que si vous avez 

un cancer avancé, que vous ne puissiez pas utiliser ce remède. En réalité, si vous devez passer sur 

l’autre plan, aucun remède ne pourra vous empêcher de quitter ce monde. Vous venez pour un 

temps, une expérience et vous repartez. Bien entendu, vous avez des exceptions, un miracle peut 

avoir lieu sur une personne qui a un cancer généralisé. 

Vous devez savoir, que la plupart des interventions dans le traitement des cancers se fait avec des 

chimiothérapies, des rayons et par immunothérapie. Les guides en ont déjà parlé, ces traitements, ils 

ne sont pas toujours efficaces et les effets secondaires des produits chimiques sont pires que le mal. 

Le coût de ces traitements est colossal, les laboratoires se font des fortunes sur votre malheur. 

Certains traitements expérimentaux anti-cancer coûtent jusqu’à 100 000 $ la dose. Tout le monde 

sur cette planète ne voit pas le malheur des autres comme une malédiction, bien au contraire. 

D’autant plus, que le résultat est fort décevant pour beaucoup de patients. Ainsi, faites bien valoir 

votre consentement éclairé avant d’entreprendre un protocole de traitement dans de telles 

pathologies. Beaucoup de médecins ont tendance à vous faire peur, et font des pressions pour que 

vous utilisiez ces traitements lourds. Ne sombrez pas dans la peur, sachez dire non, car il existe bien 

des techniques pour soigner et aider une personne atteinte d’un cancer. 
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Lorsqu’un protocole de chimiothérapie vous est proposé, vous ne pouvez plus utiliser des remèdes 

à base de plantes. Vous connaissez tous les effets secondaires de la chimiothérapie, chute 

immunitaire, chute capillaire, vomissement, grande fatigue.  

C’est pour cette raison, lorsque vous avez décidé ce protocole de chimiothérapie, vous devez 

absolument rehausser vos défenses immunitaires entre les séances.  

Les médecins n’encouragent pas la prise de vitamine C, cependant, vous ne devez pas les écouter. 

Vous devez booster au maximum vos défenses immunitaires afin de lutter contre la fatigue. Le zinc, 

le curcuma, le moringa, la vitamine C liposomiale sont de bonnes aides pour passer le cap. 

Également, un soin énergétique complet après une séance de chimio est fortement recommandé pour 

détruire les informations toxiques des produits injectés dans le corps. Un thérapeute consciencieux 

dans sa pratique et ses connaissances en énergétique saura enlever le poison dans le corps physique 

et vital en filtrant les différents liquides du corps. Avant une chimio, faites un jeûne de 24 heures, 

vous supporterez mieux le traitement. Méditer régulièrement permet aussi d’apaiser votre corps et 

de calmer votre système nerveux parasympathique. 

Cette pathologie est une remise en question totale de votre être, vous avez une information à 

conscientiser que vous n’avez pas comprise dans votre vie. Cette « mal a dit », vous informe que 

votre corps n’est pas heureux. C’est un grandissement pour votre conscience et votre âme. C’est à 

vous de le comprendre afin d’en changer la direction. 

Comment aborder la prise de ce remède que vous transmettent les guides ? Ce remède se compose 

de 18 ingrédients, sous différentes formes : poudre, huiles essentielles et alicaments. 

1►  les poudres : 5 :  Le moringa, la griffe du chat, la spiruline, la curcumine, la graviola : 

À prendre dans la journée dans un repas, dans une compote de fruits non traités, dans un lait végétal 

(lait d’amande, d’épeautre, de riz), dans un potage fait maison ou acheté bio de préférence (légume 

non traité).  

Posologie : Une cuillère à café rase, durant 18 jours, ensuite un arrêt de 7 jours et recommencer 

durant 18 jours et un arrêt de 7 jours et ainsi de suite. 

2►  les alicaments : 3 :   Ail, persil, le safran : 

Posologie : Deux étamines de safran, 1 gr d’ail et de persil frais durant 18 jours, ensuite un arrêt 

de 7 jours et recommencer durant 18 jours et un arrêt de 7 jours et ainsi de suite. 

À consommer cru, non cuit, dans une salade, les étamines peuvent aussi être consommées dans une 

compote de fruits. Il est préférable de ne pas manger de viande durant la durée du traitement, ni 

alcool, pas d’excès de sucre, et boire une eau de source pour bien s’hydrater. La marche et la 

contemplation dans la nature produit des bienfaits puissants pour le corps. Vous reposerez votre 

corps en dormant suffisamment et en méditant chaque jour. 
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3►  les huiles essentielles : 10 :   la lavande, la sauge officinale, le gui, le cerfeuil des bois, le colchique 

d'automne,  Pao Pereira, rauwolfia Vomitoria, l’origan, la coriandre, la pervenche de Madagascar. 

Posologie : Une fois par jour, dans une tisane de camomille, de tilleul, de thé vert, de verveine par 

exemple. Faites chauffer de l’eau de source à 70 °C, faites infuser les plantes pendant 10 minutes. 

Filtrez, puis versez dans une tasse 25 cl de tisane. Ensuite, mettez une goutte de chaque huile 

essentielle. Vous pouvez aussi incorporer du miel non pasteurisé avec votre tisane. Vous pouvez 

procéder de la même manière en prenant un lait végétal d’amande, d’épeautre ou de riz, tiède ou 

chaud, bien mélanger et boire avec plaisir. Là aussi, vous pouvez ajouter du miel de haute qualité : 

durant 18 jours, ensuite un arrêt de 7 jours et recommencer durant 18 jours et un arrêt de 7 jours 

et ainsi de suite. 

Ne buvez pas à l’excès, 1 litre d’eau de source par jour est suffisant. Évitez l’eau du robinet traitée 

avec du chlore, de l’aluminium ou du fluor, ce sont des poisons, mais aussi, des eaux minérales ou 

gazeuses, c’est à proscrire. 

Liste des plantes médicinales pour booster votre corps biologique : 

1 ► Le moringa (moringa oleifera) : Même si toutes les parties du moringa peuvent être utilisées 

pour leurs vertus, ce sont les feuilles de moringa qui brillent par leur richesse nutritionnelle. Elles 

contiennent la majorité des minéraux et vitamines dont votre organisme a besoin, dans des quantités 

très élevées. Les feuilles de moringa ont aussi des propriétés anti tumorales, anti-inflammatoires et 

antibactériennes, mais elles auraient également des propriétés neuroprotectrices visant à améliorer 

le fonctionnement du cerveau, au niveau de la mémoire et des fonctions cognitives.  

Certains disent que cette plante miracle peut prévenir de la maladie d'Alzheimer, du cancer, etc. : 

c’est faux, cette pathologie dégénérative qui touche le cerveau a un début avant tout émotionnel, 

une cause émotionnelle propre au sujet. Il est important de revenir à la source de la maladie pour 

en comprendre son fonctionnement. Aucune plante, aussi merveilleuse soit-elle, ne peut empêcher 

cette maladie neurodégénérative, ni une cellule de devenir cancéreuse. Ceux qui vantent des faits 

miraculeux sont des charlatans mercantiles, à l’exemple des grands laboratoires pharmaceutiques 

qui vous vendent la vie éternelle avec leurs produits !   

Le moringa contient également de la chlorophylle en grande quantité, aux nombreuses vertus de  

santé: digestion, cicatrisation, défenses immunitaires ….  

Les feuilles de moringa sont consommées déshydratées, souvent sous forme de poudre, tout comme 

la spiruline. Elle conserve ainsi la grande majorité de ses qualités nutritives, excepté la vitamine C, 

sensible à la chaleur, à la lumière et à l’oxydation, qui est donc largement affectée par le séchage et 

le broyage des feuilles.  

Enfin, le moringa se distingue par sa très grande concentration en antioxydants : terpènes, acide 

phénolique, flavonoïdes, qui contribuent largement à ses nombreuses vertus santé. Le Moringa, aussi 

nommé « arbre éternel », reconnu scientifiquement pour ses nombreuses vertus  

(lorsque vous lisez cette expression « reconnu scientifiquement », c’est un procédé commercial 

pour vous appâter), et sa capacité de guérir de nombreuses maladies, est également en mesure de 
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lutter contre la malnutrition. (Dans la réalité, les enfants en manque alimentaire chronique, 

récupèrent beaucoup plus vite après un traitement avec du Moringa, le plus important serait que 

les enfants d’Afrique et d’ailleurs aient chaque jour de quoi manger correctement, le Moringa ne 

se substitue pas à la nourriture). D’origine indienne, le Moringa, petit arbre tropical à bois tendre 

résistant à la sécheresse, est capable de se développer aussi bien sur des sols riches que pauvres. Les 

feuilles du Moringa contiennent trois fois plus de potassium que la banane, sept fois plus de vitamine 

C que les oranges et quatre fois plus de Vitamine A que les carottes, ce qui rend sa composition si 

particulière. À elles seules, ces feuilles peuvent traiter plus de 300 maladies, à ce qu’il semblerait. 

Que dire donc de son écorce, ses racines, ses tiges, mais, aussi, ses graines qui possèdent également 

de nombreuses vertus ! Il est possible de faire de l’huile avec les graines, cette huile est intéressante 

pour la peau et la consommation alimentaire. 

Le Moringa n’empêche aucune  maladie courante de s’installer dans votre corps biologique : comme 

la tension artérielle et d’autres pathologies liées aux parasites, à savoir les amibiases et les 

helminthiases, ni le cancer et d’autres maladies chroniques : c’est un remède pour vous aider à vous 

dépasser, car la valeur vibratoire de ce médicament phytothérapique a un effet puissant sur votre 

corps éthérique, et par conséquent votre corps biologique.  

Le moringa, comme toute plante médicinale, ne résout pas vos problèmes émotionnels, en cela il n’y 

a aucun miracle. Les miracles ne dépendent que de vous, et de votre décision de vous en sortir, de 

grandir en conscience, et effectivement, Gaïa met à votre disposition toute une pharmacopée de 

plantes pour vous aider à dépasser vos souffrances émotionnelles, vos accidents dans votre vie. 

2 ► La griffe du chat : elle ne pousse qu'en plein cœur de l'Amazonie, la griffe du chat n'est 

pas une plante que l'on trouve très facilement. Cependant, pour profiter de ses bienfaits, vous pourrez 

la retrouver sous la forme d'un complément alimentaire. Son écorce est réduite en poudre et se 

consomme alors aisément, en gélules, en poudre de liane du Pérou, ouvrir la gélule et à 

consommer dans une compote de pommes ou de fruits, non traitée.  

 

3 ► la curcumine (produit actif du curcuma), sous forme de gélule, c’est plus commode. 

Vous trouvez sous appellation de curcumine 99. Il est préférable d’ouvrir la gélule pour 

récupérer la curcumine et la consommer dans une compote : par exemple, de pomme non traitée. 

4 ► la spiruline : la spiruline est une algue planctonique considérée comme un super aliment. 

Elle va même jusqu'à être qualifiée d'algue miracle. Sa composition est incroyablement riche en 

protéines, vitamines, acides gras et autres nutriments nécessaires. Elle permet de lutter contre les 

carences inhérentes à certains régimes (amaigrissants, végétariens…), de stimuler les défenses 

immunitaires, mais est aussi un excellent antioxydant. À utiliser sous forme de granulés ou en 

poudre durant toute la durée du traitement, à incorporer dans une compote de fruits, non traitée. 

1 cuiller à café rase par jour, dans une compote de fruits, non traités. 
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5 ► Ail, la gousse ou la tige verte lorsqu’elle est jeune (aillet) : Il s'agit en vérité d'une jeune 

pousse d'ail dont le bulbe n'est pas encore formé. L'aillet est tendre et son goût d'ail est léger et 

subtilement épicé : à consommer chaque jour, durant toute la durée du traitement. Environ 1 gr.  

6 ► la lavande : à utiliser sous forme d’huile essentielle. 1 goutte dans une tisane, de tilleul 

ou verveine ou thym ou du thé vert non traité, une tasse de 25 cl, infusé dans une eau de source 

vibratoire et propre énergétiquement.  

7 ► la sauge officinale : à utiliser sous forme d’huile essentielle. 1 goutte dans une tisane, 

de tilleul ou verveine ou thym ou du thé vert non traité, une tasse de 25 cl, infusé dans une eau de 

source vibratoire et propre énergétiquement.  

8 ► le persil : plat ou frisé en infusion ou en consommation alimentaire durant toute la durée 

du traitement. Environ 1 gr. 

9 ► Les baies et les feuilles du gui européen (la feuille est utilisée), à utiliser sous forme 

d’huile essentielle. 1 goutte dans une tisane, de tilleul ou verveine ou thym ou du thé vert non 

traité, une tasse de 25 cl, avec une eau de source.   

10 ► le cerfeuil des bois (le podophyllum pousse comme du chiendent en Inde et au 

Pakistan), à utiliser sous forme d’huile essentielle. 1 goutte dans une tisane, de tilleul ou verveine 

ou thym ou du thé vert non traité, une tasse de 25 cl, infusé dans une eau de source vibratoire et 

propre énergétiquement. .   

11 ► le colchique d'automne (Colchicum autumnale), à utiliser sous forme d’huile 

essentielle. 1 goutte dans une tisane, de tilleul ou verveine ou thym ou du thé vert non traité, une 

tasse de 25 cl, infusé dans une eau de source vibratoire et propre énergétiquement.  .    

12 ► L’extrait concentré de Pao Pereira (Geissospermum Vellosii) arbre de la forêt 

amazonienne au Brésil, utilisé pour combattre le paludisme et différentes affections depuis des 

siècles. Doté d’alcaloïdes indoliques et du groupe des bétacarbolines, le (PAO V BELJANSKI), a 

une action antitumorale généraliste très puissante.  À utiliser sous forme d’huile essentielle.  1 goutte 

dans une tisane, de tilleul ou verveine ou thym ou du thé vert non traité, une tasse de 25 cl, infusé 

dans une eau de source vibratoire et propre énergétiquement. .  

13 ► Rauwolfia Vomitoria : l’extrait concentré et détoxifié de Rauwolfia Vomitoria, 

provient d’un arbre d’Afrique, utilisé en médecine indigène pour calmer plusieurs syndromes. Il a 

des propriétés anticancers aussi efficaces que celles de la plante de Pao Pereira, mais n’a pas de 

propriétés antivirales. Les alcaloïdes de Rauwolfia inhibent la duplication des cellules cancéreuses 

seules, il est sans effet sur les cellules saines. Ces substances aident à réduire les effets secondaires 

des traitements, à diminuer la fatigue et à améliorer les défenses immunitaires et la qualité de vie des 
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patients.  À utiliser sous forme d’huile essentielle. 1 goutte dans une tisane, de tilleul ou verveine 

ou thym ou du thé vert non traité, une tasse de 25 cl, infusé dans une eau de source vibratoire et 

propre énergétiquement. .  

14 ► L’origan : À utiliser sous forme d’huile essentielle. 1 goutte dans une tisane, de tilleul 

ou verveine ou thym ou du thé vert non traité, une tasse de 25 cl, infusé dans une eau de source 

vibratoire et propre énergétiquement.  

15 ► La coriandre : À utiliser sous forme d’huile essentielle. 1 goutte dans une tisane, de 

tilleul ou verveine ou thym ou du thé vert non traité, une tasse de 25 cl, infusé dans une eau de 

source vibratoire et propre énergétiquement.  

16 ► Le safran : pour bien utiliser le safran, l'idéal est de consommer deux stigmates par jour 

dans une compote de pommes, ou de fruit non traité. 

17 ► La graviola : appelée corossol, graviola, sapotille ou encore guanabana selon les pays, une 

seule et même plante se cache derrière ces appellations : l’Annona muricata, de la famille des 

Annonaceae. Toutes les parties de l’arbre sont utilisées : feuilles, fleurs, racines, graines, fruits, 

écorce.  Graviola en Gélules 300 mg.  Il est préférable d’ouvrir la gélule pour récupérer la poudre 

et la consommer dans une compote de fruits non traités. 

18 ► La pervenche de Madagascar (Catharanthus roseus), d’origine malgache, contient des 

alcaloïdes : vinblastine, vincristine, navelbine ; Les Malgaches utilisent la pervenche pour ses 

propriétés curatives : vermifuge, antipaludéen et diurétique en infusion, ayant aussi la capacité de 

soigner d’autres pathologies. À utiliser sous forme d’huile essentielle. 1 goutte dans une tisane, de 

tilleul ou verveine ou thym ou de la camomille ou du thé vert non traité, une tasse de 25 cl,  infusé 

dans une eau de source vibratoire et propre énergétiquement.  

 

La matière évolutive.  

Vous avez la connaissance de l'Univers, elle est infinie, néanmoins une connaissance non mise en œuvre n'a 

aucune utilité. Les humains aiment écrire leur savoir dans des livres, qui de vos jours sont stockés sur des 

contenus dématérialisés et entreposés dans des endroits qui consomment beaucoup d'énergie produite par les 

hommes, pour leur préservation.  

Toute connaissance n'est pas essentielle, pourquoi ? Si cette connaissance n'est pas habillée par l'amour, elle 

est un poison pour l'esprit de ceux qui la boivent. Vous pouvez le constater vous-même, ce qui pénètre en 

vous, dans votre conscient produit une action dans votre pensée, puis dans votre mouvement. Ce que les 

hommes écrivent sur un livre, sur un écran, a une influence dans votre mouvement seulement si vous le 

conscientisez.  

Comme un aliment périmé qui vous rendra malade, une connaissance non baignée dans une source d'amour 

vous dirigera dans un mouvement déviant en opposition avec l'Univers. Cependant, vous penserez que vous 

êtes dans une action d'amour, car votre mental vous en persuade, mais en réalité, vos actes, vos mouvements 

créateurs ne dévoilent pas l'amour, juste votre propre illusion, que d'autres partageront avec vous. 
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Les hommes dans leur ensemble sur cette Terre possèdent une fabuleuse connaissance, un savoir immense. 

Regardez autour de vous, que remarquez-vous ? Votre planète est-elle un paradis ? Les hommes et les 

femmes sont-ils ensemble heureux dans une égalité ? Tous les êtres humains mangent-ils à leur faim ? 

Vous pouvez facilement répondre à ces questions, pas besoin d'être clairvoyant pour voir votre monde. 

Tellement d'hommes, de femmes et d'enfants sont en souffrance à cause de l'égoïsme d'hommes et de femmes 

qui ne nourrissent que leur nombril. La connaissance que les hommes produisent dans leur ensemble est une 

graine atrophiée, informée par des données, défaite d'amour. Vous le constatez depuis toujours, le plus 

merveilleux des livres qui révèlent la plus belle des sagesses, ne vaut rien, n’a aucune utilité, si l'homme ne 

la fait pas sienne. Et, pour intégrer cette sagesse, elle doit traverser son cœur, et non son mental. 

Vous possédez de grands livres de sagesse, un peu partout dans votre monde, néanmoins, peu d'entre vous, 

êtes sensibles à leur éclat. Peu d’entre vous mettez en pratique dans votre vie les paroles d’amour consignées 

dans ces ouvrages. La connaissance qui reste sur une étagère ne sert à rien, une connaissance qui ne s’exprime 

pas est inutile. 

N’est-il pas temps d’évoluer vers une autre connaissance ?  

La matière dans laquelle les expressions se réalisent est en perpétuel mouvement, même si ceux-ci sont 

parfois imperceptibles à votre œil terrestre. 

Tout sur votre planète évolue, la matière elle-même est dans cet ordre établi, mais imperceptible à votre vue. 

Les hautes montagnes ne l’ont pas toujours été, et d’autres se sont érodées avec le temps. Tout est vivant, 

vous le voyez lorsque vous allez en montagne vous promener. Des rochers gigantesques se détachent, 

l’érosion est lente, mais progressive. La matière dans cette configuration est évolutive. Une montagne devient 

plus petite, d’autres grandissent aussi par des poussées qui se produisent dans le bas fond de la terre. 

Les océans comme les mers bougent, s’étalent ou se rétrécissent suivant ce que Gaïa prévoit pour eux.  

Vous l’avez vu, une plage sur laquelle vous alliez vous promener peut disparaître en une nuit.  

L’évolution de la conscience naturelle de la nature dans certaines circonstances déterminées par une 

intelligence divine avance rapidement, ou très lentement. L’évolution ne se fait pas toujours dans le même 

sens.  Vous trouvez un autre domaine où l’évolution ne se fait que dans un seul sens. Le monde végétal et 

animal est confronté à ce cycle immuable, d’une évolution de vieillissement. Ce mot ne doit pas vous 

effrayer, il est naturel néanmoins, les humains ont tellement peur de la mort, ce qu’ils perçoivent comme 

vieux, les propulsent vers la non-existence, de ce qu’ils seront un jour ou l’autre. Les arbres sont un 

merveilleux exemple, leur espérance de vie est souvent bien supérieure à celle des êtres humains. Des arbres 

petits ou gigantesques peuvent vivre des centaines d’années. C’est votre regard d’homme qui compte le 

temps, pour la nature comme les animaux, le temps n’existe pas, et n’influence pas leur vie. Tout ce qui 

évolue sous vos yeux, sous une forme quelconque, ne se soucie pas du temps qui passe, juste s’exprime dans 

le moment présent. Vous constatez que les arbres grandissent, vieillissent puis meurent, c’est un processus 

naturel, car la nature évolue perpétuellement. Vous trouvez dans votre monde des plantes vivaces et 

annuelles, chacune évolue différemment dans une harmonie idéale. Le but commun, de chacune, est de 

produire une graine pour transmettre la vie, et ainsi perpétuer l’espèce. 

Les animaux reproduisent la même trame naturellement, les insectes de même ainsi que tous les 

microorganismes aussi microscopiques soit-il. Tout est encodé dans leur ADN, tout se fait en harmonie avec 

une évolution voulue pour permettre un ensemble de vie sur cette planète. 

Toute vie végétale et animale est habitée par une conscience, plus ou moins subtile. L’évolution d’une planète 

produit ces changements pour permettre l’expression dans la densité. 

Qu’en est-il de votre espèce humaine ? Comment l’homme dans sa globalité voit-il cette évolution ? 
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Toute la connaissance qu’il a amassée n’a pas encore permis d’atteindre l’harmonie de cette évolution. Dans 

l’ensemble, l’homme est contre cette évolution, il se confronte en refusant les lois de l’Univers. La 

connaissance millénaire ne l’a pas rendu plus sage, plus intelligent, plus spirituel. Il produit des œuvres pour 

se confronter à ce qui est établi. 

Dans bien des domaines, il veut contrôler et détourner ce que le Fondateur a ancré dans les fondations des 

densités. L’homme se bat perpétuellement contre le vent, et il veut l’attraper pour le maîtriser. La science 

médicale et technologique s’applique à vouloir créer des humains augmentés pour vivre sans maladie et 

durant des centaines d’années. Leur connaissance dans cette approche est grande, des sommes financières 

astronomiques sont dépensées pour cette réalisation utopique. Seulement, ces hommes savants ont oublié un 

facteur : leur création n’est pas dans l’amour, ils redoutent la mort et ils désirent la contrôler. 

Leur plan de modifier certains humains pour en faire des dieux est voué à l’échec. Il est vrai, que leur idée 

est insufflée par des êtres malveillants du voile éthérique, des opposants à la Source. Pourquoi des hommes 

et des femmes devraient-ils vivre des siècles et d’autres quelques années ? Les élites qui prônent cette folie 

sont en involution, leurs connaissances sont pourries, leurs pensées sont fourbes et égotistes, et en dehors 

de l’amour de la Source. 

Vivre un nombre d’années dans un corps est déterminé par une conscience, avant le départ tout est acté. 

Il est exact que dans des mondes plus ou moins subtils, les humanoïdes vivent fort longtemps, plusieurs de 

vos siècles. Cependant, dans ces mondes, le temps n’est pas compté, il n’y a pas d’horloge, ni cadran pour 

déterminer l’espace-temps. Que les humanoïdes soient bienveillants ou pas, leur conscience a programmé 

l’espace de l’expression pour évoluer.  

Beaucoup d’entre vous veulent rester jeunes et ne pas vieillir. Vous avez été conditionnés depuis votre 

enfance dans cette peur. C’est pour cette raison que vous faites du sport, vous dépensez beaucoup d’argent 

pour reculer cette limite où aucun retour en arrière n’est possible. 

Vous avez pléthore de livres qui vous prônent le bien manger, l’entretien de votre corps afin de vivre le plus 

vieux possible et en bonne santé. Les centenaires sont adulés, tellement, vous êtes ébahis par leur longévité. 

Vous désirez savoir comment ils ont fait, quel est leur secret ? Voici la réponse, tout dépend de leur évolution. 

Mais principalement ce que leur conscience a déterminé à l’avance pour cette expérience de vie. 

Ils sont rares les êtres centenaires autonomes, bien souvent, ils sont dépendants, car leur corps est usé. 

Avez-vous entendu dire que ces personnes très âgées étaient spirituelles ? 

Ce domaine n’est jamais abordé, à l’inverse que la personne mange des fruits particuliers ou du chocolat 

chaque jour avec un bon verre de vin, voici le secret de sa longévité ! 

Il est temps d’ouvrir les yeux et sa conscience sur la réalité de la vie et de comprendre son fonctionnement. 

Les humains produisent des graines, vous perpétuez votre espèce, cette information est dans votre ADN. 

Votre connaissance aussi est dans votre ADN. Que transmettez-vous à vos enfants ? Les mêmes sottises que 

vous pratiquez et les mêmes erreurs. Vous ne désirez pas évoluer, mais en plus, vous contaminez vos 

descendances dans la déformation de la vérité. 

Pourquoi croyez-vous des menteurs et des faussaires de vérité ? Pour évoluer dans l’harmonie de la Source, 

vous devez vous reconnecter à votre âme. Faites vous-même vos expériences, ne croyez personne et surtout 

pas ceux qui vous ont donné la vie, ils vous ont formatés dans une intelligence de matière. 

Votre potentiel de création est immense, il est souvent caché en vous, vous devez vous le réapproprier pour 

le laisser s’exprimer. Comme il est difficile de marcher face au vent, quelle énergie vous dépensez pour faire 

quelques pas. Alors qu’un vent dans le dos vous donne des ailes, et même les montagnes, vous les montez 

en courant. 
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C’est exactement ce qui se produit lorsque vous découvrez votre âme.  

Avant, vous étiez amnésique, vous luttiez en permanence contre la vie. Ensuite, par cette reconnexion avec 

votre âme, vous vous sentez des ailes pousser pour faire des miracles dans votre vie. Le temps et l’espace-

temps n’ont plus d’importance, vous vivez simplement pour réaliser votre mission d’âme. Ainsi, vous 

évoluez pour grandir en conscience et partager votre connaissance avec le plus grand nombre. 

Vous ne vivez plus pour des années de vie sur votre planète, vous venez pour accomplir une œuvre grandiose 

en relation avec votre âme. C’est le plus grand des amours qui s’exprime en vous, vous le partagez avec tous, 

cette connaissance est l’eau de la vie.  

Comprenez-vous votre venue sur cette Terre ? Vous n’avez pas besoin d’avoir une bibliothèque remplie de 

livres pour acquérir la connaissance de la vie. La nature est une connaissance inépuisable, gratuite, dans 

laquelle vous pouvez vous plonger chaque jour. Également, des serviteurs de la Source ont écrit des livres 

de sagesse, il vous suffit de suivre leurs conseils. Ensuite, vous êtes votre propre maître, nul besoin d’avoir 

d’autres livres, un seul suffit, le livre de votre âme. 

 

Le désir : le feu de la matière et de l’évolution spirituelle. 

Le désir est une information puissante de votre mental ou de votre subconscient, il est cette étincelle qui vous 

propulse dans la dimension de la matière pour vous animer dans votre mouvement. Le désir est directement 

lié au chakra sacré, votre hara, le siège du feu de la vie, que vous pouvez activer par votre seule intention. 

Le désir vous donne de la créativité, de la puissance pour construire votre vie, entreprendre des activités qui 

donnent un sens à votre vie dans la matière, votre réalité consciente. 

Vous le savez, lorsque vous perdez ce désir, cette étincelle, votre corps biologique en pâtit, les personnes qui 

n’ont plus de désir de vivre, se laissent mourir, alors que quelques années auparavant, elles étaient remplies 

de vie. Cela signifie, que le désir ne dure pas, ou bien il faut savoir l’entretenir pour qu’il vous accompagne 

jusqu’au dernier jour de votre vie d’être incarné. Dans le monde de l’astral, cette émotion de désir n’existe 

plus, pour la raison que vous êtes sous une forme vibratoire transitoire. Néanmoins, dans les plans de lumière, 

les consciences ont des désirs, des objectifs pour avancer dans leur propre évolution. Mais, ce n’est en rien 

comparable en rapport à la matière dans laquelle vous renaissez. 

Le désir n’est pas de l’instinct, cette information de création se forme dans votre conscient pour se concrétiser 

dans votre vie pour un bien et malencontreusement pour un mal aussi. 

Tous les désirs n’ont pas la même puissance, ils sont propres à chaque être humain et à leur évolution 

spirituelle.  

Les désirs dans la matière vous permettent de jouir de votre vie que vous construisez, année après année. 

Lorsque vous avez dépassé la matière, vous créerez de nouveaux désirs, mais d’ordre spirituel. Tout d’abord, 

vous devez comprendre comment fonctionne un désir, comment il peut être influencé par votre 

environnement. Certains désirs sont naturels, tels que manger et boire, et si vous êtes dans cette considération 

de manquer de nourriture, votre désir sera d’en trouver pour remplir votre ventre. Lorsque vous êtes enfants, 

un grand nombre de vos désirs sont satisfaits par vos tuteurs. Ensuite, quand vous arrivez à l’âge de raison, 

vous êtes autonomes, vous créez vos propres désirs. 

Avoir des désirs est naturel, vous êtes constitués de cette manière, vos sociétés de même. Beaucoup de désirs 

sont basés sur des croyances transgénérationnelles, environnementales et sociétales. 
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Tous les êtres humains veulent être heureux, suivant ce que représente le bonheur, leur désir se dirigera vers 

une tendance, souvent collective.  

Les guides réaffirment, avoir des désirs est propre à l’être incarné, ainsi il n’y a rien de mal à avoir des désirs 

pour vous et ceux que vous aimez. Il n’empêche que le désir acquis ne vous donne pas le bonheur. Le bonheur 

est en permanence en vous et doit s’exprimer quotidiennement. Le désir contribue à une satisfaction à un 

moment précis, dans votre vie, mais ne dure pas systématiquement. Vous le remarquez, les désirs se 

succèdent, une fois que vous avez reçu ce que vous désiriez, vous passez à autre chose. Êtes-vous, constant 

ou inconstant dans vos appétits des désirs ? Voilà tout de même le problème dans le mental des êtres humains, 

l’insatisfaction perpétuelle.  

Tout le monde veut trouver un compagnon, une compagne, en réalité, cela est un désir intense que votre 

mental envoie à l’Univers, et l’Univers répond à votre requête. Ensuite, avoir des enfants, une maison, une 

voiture, un bon travail, un téléphone mobile, la liste des désirs est sans fin. 

Tout ce qui vient d’être énuméré, c’est ce que vous désirez, et lorsque vous l’avez obtenu, votre désir est 

comblé. Mais, pour combien de temps ? 

Quel bonheur de vous marier avec le prince ou la princesse de votre vie ! Vous ne voyez qu’elle ou lui.  

Votre vie sans cette personne sera impossible, vous êtes la personne la plus comblée de la terre. N’avez-vous 

pas eu cette pensée en vous, lors de votre mariage ? Quelquefois, au bout de quelques mois, le prince ou la 

princesse n’est pas aussi jolie et merveilleuse. Le désir de vivre avec cette personne tourne au cauchemar, et 

souvent devient un ennemi. Beaucoup de vos relations sentimentales et relationnelles finissent de cette 

manière. Il en est de même pour tout ce qui est de la matière, vous désirez une voiture, vous l’achetez, et 

deux ans plus tard, vous en désirez une autre. Vous pratiquez ainsi avec tout ce que vous acquérez, vous 

désirez l’objet tant convoité, puis une fois dans votre maison, il devient banal, et fréquemment, vous en 

désirerez un autre.  

C’est ainsi que vous avez éduqué vos enfants et leur mental. Leur chambre déborde de jouets de toutes sortes, 

néanmoins, vos enfants ne sont pas toujours satisfaits. Il leur manque toujours quelque chose, et ils 

demandent des cadeaux pour leur anniversaire ou la Noël ! Vous leur apprenez à être inconstant, insatisfait, 

oui, c’est votre manière de leur donner de l’amour. L’amour ne se donne pas, mais se cultive en soi, en 

premier. 

Pourquoi vous lassez-vous si vite de vos désirs si chèrement acquis ? Vous êtes inconstants, influençables, 

votre mental n’est jamais rassasié de ce qu’il a, c’est pour cette raison que vous n’êtes pas comblés par quoi 

que ce soit, vous êtes un trou sans fond. 

Un grand nombre de vos désirs sont compulsifs, vous croyez que l’achat de biens de consommations 

compensent vos manques affectifs, d’où une compulsivité effrénée d’achat.  

En réalité, avoir des désirs est normal, et vous devez en avoir. Cependant, vos désirs ne sont axés que sur la 

matière, et de cette réalité mentale vous n’êtes plus dans l’équilibre.  

Avoir une vie comme tout le monde, c’est bien, si cela est votre rêve, votre désir, il n’y a rien de mal à vouloir 

cela, si les autres sont bénis dans la matière, pourquoi pas vous. L’Univers donne à tous, et il y en a pour 

tous, vous ne prenez rien aux autres, c’est l’Univers qui vous l’octroie. 

Savez-vous ce que signifie le contentement ? Lorsque vous avez fait un bon repas, votre estomac vous envoie 

un signal, que vous êtes rassasiés. Vous n’avez envie de rien de plus, même si le plat devant vous est pourtant 

succulent. Si vous insistez et que vous n’écoutez pas votre corps, cet excès vous sera préjudiciable et votre 

ventre vous le fera savoir. Lorsque vous n’êtes plus dans l’équilibre, les désirs et les envies que vous amenez 

à vous sont parfois en votre défaveur.  
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Vous remarquez partout sur votre planète, les êtres humains ne font qu’amasser en égoïstes. En-fait, vous 

avez des désirs malsains, pervers, amoraux, égoïstes, qui entravent le désir des autres. Vous n’êtes plus dans 

l’équilibre, vous devenez semblable à des humains sans intelligence, ni logique. Votre monde crève de 

personnes qui fonctionnent de cette manière. Ils empoissent la vie des autres, leurs désirs sont malsains, 

violents. Votre humanité sera malencontreusement confrontée très durement à cette réalité, où des humains 

auront des comportements de fauve, pour déchirer et déchiqueter ceux qui seront sur leur passage.  

Le désir de la matière est d’une grande beauté, mais la plus grande des beautés est l’équilibre et le 

contentement.  

Le désir est aussi une aide pour se dépasser, se mettre en lien avec son âme et se reconnecter à son essence 

divine. Quand vous avez commencé à maîtriser votre mental, la matière sera d’office en équilibre et vos 

désirs pour la matière de même. Vous saurez ne pas tout désirer, vous verrez avec les yeux de la logique et 

dans le partage avec les autres. Déjà dans votre monde, des personnes vivent ainsi, non seulement pour elles, 

mais pour un ensemble. 

Il n’est pas nécessaire d’avoir des désirs de matière pour vivre chaque jour dans le bonheur. Le désir est un 

plus, mais pas obligatoire, lorsque votre contentement est profond, vous ne désirez rien pour vous, et surtout 

tout ce qui est en lien avec la matière. Vous avez dépassé la compréhension de la matière, de sa consistance 

et de ses lois humaines. Pour cela, vous devez devenir un être hautement évolué. 

Lorsque vous ouvrez votre conscience, vous avez des désirs spirituels, ces désirs sont importants, mais 

doivent rester aussi dans un équilibre et une constance. 

C’est un aspect à prendre en considération, puisqu’un grand nombre de personnes s’éveillent à l’heure 

actuelle. Quels sont les désirs que vous pouvez demander à l’Univers pour votre vie afin de vous construire 

spirituellement ? 

Ouvrir vos capacités psychiques, trouver votre chemin de vie. Également, désirez de trouver un endroit sur 

cette terre pour pratiquer des soins spirituels, des enseignements, des rassemblements spirituels, etc. Tous 

les désirs spirituels nourrissent votre âme, mais vous devez rester dans l’équilibre. Beaucoup de ceux qui 

s’éveillent veulent fuir leur vie, pour s’installer loin des villes, ou cachés dans des villages perdus sur de 

hautes montagnes. Vous devez rester dans le bon sens, et ne pas devenir des fanatiques en imposant vos 

idées. Vous n’éveillez personne, car l’éveil est propre à chaque être individuellement. Le désir que tous les 

êtres humains deviennent spirituels est une utopie, parce que cette ouverture de conscience dépend de leur 

cœur. Une personne ne changera dans sa conception mentale que lorsque sa conscience aura dépassé ses 

croyances et ses souffrances. 

Le désir d’aider les autres, à votre niveau, est louable, mais votre désir premier est de vous aimer en premier 

et ensuite de partager votre amour avec tous ceux qui l’acceptent. 

L’être spirituel n’a qu’un désir, accomplir la mission de son âme pour l’amour de la Source. C’est en effet le 

leitmotiv qui doit guider votre vie. Lorsque vous calez votre vie sur celle de votre âme, vous restez dans 

l’équilibre, votre âme pilote votre corps, mais en plus les bénédictions de l’Univers seront innombrables, 

vous ne manquerez de rien. Vous êtes comblés dans le domaine matériel, et en abondance dans la partie 

spirituelle. 

Ainsi, au début de votre vie, comme tout un chacun, vos désirs sont charnels. Puis, avec les années et la 

sagesse de vos expériences, vous vous dirigerez vers les désirs spirituels, semblables à de succulents fruits 

mûrs. 

Vous comprendrez vite où se situent votre bonheur et votre équilibre dans votre vie d’incarné. Votre route 

est unique, vous ne ressemblez à personne, parce que votre âme est unique aussi. Vos désirs seront toujours 
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dans la ligne droite de votre âme, grâce à la connaissance que vous acquérez. Vous devenez un nouvel être 

qui vit dans l’équilibre et la reconnaissance des bénédictions de l’Univers et dans un partage pour tous ceux 

qui gravitent autour de vous. C’est de tels désirs qui réjouissent le cœur de la Source, vous venez partager 

les désirs de l’amour de la Source. 

Votre service dans votre mission vie est précieux, vous devez le chérir, cet aspect spirituel est primordial 

pour rester en bonne santé dans le domaine spirituel. Rester dans l’équilibre n’est pas toujours aisé, la matière 

est semblable à un sol mouvant, vos émotions sont de même, à moins de faire un travail d’introspection pour 

maîtriser son corps mental. C’est dans la pratique de la matière que vous appréciez tout votre travail 

personnel sur les émotions et votre vision de celle-ci. Chaque fois que la matière vous mettra des nids de 

poule sur votre chemin, c’est votre façon de surmonter les obstacles qui détermineront votre avancée 

spirituelle. C’est dans l’adversité que vous découvrez la force de votre foi, la puissance de votre mental pour 

dépasser tous les pièges que la matière et les consciences subtiles dressent devant vos pas. 

N’oubliez pas, enfants de la Source, vous êtes dans un double combat : celui de la matière et du monde subtil. 

Ceux qui se cachent dans le voile de l’éthérique ne vous font pas de cadeau pour la bonne raison que vous 

êtes venus défendre la foi dans le Fondateur, éveiller une humanité malade pour la libérer de l’esclavage 

ancestral dans laquelle, elle est prisonnière. 

Vous n’êtes pas seuls dans ce combat, vous êtes accompagnés jour après jour par vos guides et c’est ensemble 

que vous accomplissez la plus belle dès mission d’âme. Faites-vous donc plaisir, soyez dans la joie, votre 

mission d’âme passe vite, puis vous revenez dans votre maison originelle, les plans de lumière. 

C’est la lumière de la Source qui vous porte, que votre regard reste constant dans la foi en votre âme. 
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Photos : 

 

                               Un humanoïde de l’intra-terre de Neptune 

  
       Regardez avec attention ces deux photos, sur laquelle voyez-vous un visage ?  
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Une illusion de votre création mentale : l’espace-temps. 

Les guides spirituels désirent vous donner des notions aussi de simples explications logiques de l’espace-

temps. Vous entendez des théories souvent fantaisistes, des amalgames d’histoire abracadabrantesques qui 

ne sont pas réalisables, ni vérifiables, comme vos films savent les inventer. C’est identique aux films à grand 

spectacle qui manifestent le monde subtil dans sa globalité. Ces réalisateurs sont ignares dans la 

compréhension du fonctionnement d’une conscience, qu’ils nomment comme « une entité, un démon, un 

mauvais esprit », tout ce qu’ils vous montrent par le visuel est négatif, n’a aucun sens, cette réalité du cinéma 

est tronquée.  

Dans la même veine, tout ce que vous apprenez sur les extraterrestres est à connotation négative, 

habituellement considéré comme des vampires qui veulent la peau des terriens, et leur voler leur planète. Ils 

fabriquent des histoires ridicules, à cause de leur ignorance, juste pour faire du buzz, vous faire peur et 

engranger beaucoup d’argent.  

Les guides précisent que les gouvernements encouragent de telles réalisations cinématographiques pour 

manipuler le conscient des êtres humains, et les éloigner de la réalité en ce monde qui dérange. Vous le 

constatez, même les ufologues sont considérés comme des fous, des hurluberlus qui ont consommé trop de 

champignons hallucinogènes, des rêveurs utopiques. Leurs propos dérangent leurs vérités, leurs logiques 

aussi et les constats des faits et des preuves qu’ils réunissent, sont pertinentes et précis, parce qu’à cause de 

ces chercheurs solitaires inlassables, bien des théories enseignées sur vos origines tomberaient à l’eau. Bien-

sûr, vous l’avez compris, garder les masses dans une léthargie mentale est une manière de les manipuler par 

des superstitions et des croyances religieuses contrôlées par les États. 

Vous devez exactement savoir de quoi vous parlez, de quel sujet vous traitez pour en dégager le vrai, de 

l’invention, de la supercherie, du rêve ou du mensonge, car en ce domaine, beaucoup de théories improbables 

ont vu le jour. Vos scientifiques émettent de théories, d’ébauches sur les voyages par les multivers, un espace 

qui pourrait se courber, afin de remonter le temps ou une époque. Pour la science officielle, le multivers 

désigne l'agrégat de toutes les dimensions et réalités parallèles existantes. Bien que toutes les dimensions 

soient juste des portions de réalité au sein d'un univers, il existe également des univers parallèles qui 

coexistent les uns et les autres.  

Les guides aborderont trois aspects différents, certains ont déjà été expliqués dans ce livre. 

Ensuite, ils vous expliqueront ce qui est possible, ce qui se pratique par des êtres stellaires et la réalité de se 

propulser dans une époque de matière choisie à l’avance. 

Les mondes parallèles sont une réalité dont des hommes et des femmes ont emprunté un chemin sans le 

savoir, par une expérience. Il est préférable de voir cette idée de la façon suivante : des doubles de votre 

planète existent, vous en avez une multitude. Pour passer d’un double d’une planète à une autre, deux 

possibilités : votre corps astral provoque le passage ou le passage est actionné par une source extérieure, par 

une technologie évoluée que les humains ne possèdent pas. Ce sont des êtres d’autres dimensions, ou des 

extraterrestres qui facilitent le passage de la membrane éthérique. La membrane éthérique de votre planète 

est une barrière vibratoire, un écran créé par la conscience de Gaïa, ce n’est pas un champ magnétique. Un 

champ magnétique est une onde vibratoire créée par une technologie, et ceux qui sont les inventeurs sont des 

humanoïdes intelligents avec un niveau technologique évolué qui œuvrent pour le salut des âmes. Les 

doubles des planètes sont innombrables, si votre planète a des doubles, vous comprenez que toutes les 
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planètes dans l’univers sont faites sur le même principe, et c’est le même constat pour les soleils, les lunes 

et les univers. 

Comprenez ceci, un ensemble d’univers sont comme superposés les uns sur les autres, ou autour des uns et 

des autres, et dans des conditions particulières, vous pouvez rentrer dans un de ces doubles. Dans les faits, 

tout est imbriqué, puisqu’il n’existe aucune notion de profondeur, de volume, de distance, une membrane est 

semblable à une porte, vous avez besoin d’un code, d’une puissance vibratoire suffisante, et ainsi, vous 

pourriez devenir un voyageur inter monde. Il existe des moyens technologiques extraterrestres qui permettent 

d’ouvrir cette porte, dans votre vocabulaire, vous connaissez cette expression « porte des mondes parallèles». 

Ensuite, que pensez-vous trouver sur ces autres doubles de votre planète ? 

Vous trouverez des civilisations identiques à la vôtre, des langues similaires aussi, des modes de vie, des 

coutumes et des religions similaires. Ce n’est qu’au niveau des technologies que vous pourriez voir une 

différence puisque tous les doubles ne sont pas au même niveau d’évolution civilisationnelle, vous avez pour 

certains doubles un grand écart. 

Un autre point important, si vous allez dans un double, dans ce monde semblable au vôtre, vous avez aussi 

un double, votre contrepartie. Si vous aviez l’opportunité de le rencontrer, son aspect physique serait 

identique et son niveau de conscience assez identique. La comparaison s’arrête là, car votre double pourrait 

parler une autre langue, vivre dans un autre pays et avoir une activité professionnelle différente de la vôtre. 

Dans ces mondes parallèles, un espace-temps existe que l’homme a fixé arbitrairement pour se donner des 

notions de temps et pour comprendre où il se situe sur l’échelle du temps et des époques. Chaque double a 

positionné un commencement, ce qui amène des dates et des années. Vous avez des doubles de votre planète 

qui se situe en 1743 de leur année, d’autres doubles en 2462, d’autres sont des années identiques au vôtre. 

Tout est relatif, suivant le pays, la convention internationale que la planète a instaurée pour unifier les années. 

Pourquoi avez-vous un double dans un autre univers parallèle ? Qui a pensé ce dispositif des mondes et 

pourquoi ?  

Effectivement, une conscience divine est à l’origine de cette construction qui vous dépasse tous, et vos amis 

extraterrestres qui peuvent y accéder, n’ont pas fabriqué ces mondes. 

Ceci a été imaginé pour les expériences des consciences qui s’expriment dans la densité. Vous avez 6 000 

doubles, ainsi lorsque vous partez renaître dans un monde de matière, 6 000 avatars sont produits par votre 

conscience dans les plans. Cela fait beaucoup, n’est-ce pas ! 6 000 doubles de planètes, de soleil, d’univers! 

Même si quelquefois, vous faites une promenade dans un double d’une planète, tous les doubles ne sont 

pas interconnectés. De votre planète, vous ne pourrez vous rendre que dans certains doubles. De plus, si 

vous naissez sur une planète, pour faire une expérience, ce n’est pas pour changer de planète. Seulement, 

ceux qui ont connu une telle aventure extraordinaire ont grandi et fait grandir les autres. 

Sur votre planète l’amnésie est profonde, juste avoir connaissance des multivers vous fait tourner la tête. 

De plus, cette connaissance ne changera pas votre vie, et vous devrez vous rendre au travail de toute manière. 

Cette connaissance cosmologique est aussi un moyen de grandir avec sa conscience et de se poser les bonnes 

questions sur sa vie dans la matière. Êtes-vous venus juste pour travailler, produire, vous reproduire, ou avez 

quelque chose d’autre à conscientiser ? 

Vous entendez des personnes qui affirment venir d’un monde parallèle, c’est une réalité, ils sont peu 

nombreux. Mais sachez ceci, ces personnes sont comme vous, avec un mental identique formaté dans leur 

propre monde. Ils n’ont pas de pouvoir magique, simplement les mêmes capacités psychiques que vous, 

qu’ils ne savent pas forcément utiliser correctement. Vos savants fous aimeraient y aller, pour quelle raison? 
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Juste pour récupérer des nouvelles technologies, des procédés médicaux miraculeux. Ils seront bien déçus, 

dans ces mondes parallèles, les humains sont identiques à vous, pas plus, pas moins spirituels et tous mortels. 

Si votre âme vous propulse un court instant dans un double de votre planète, c’est pour un enseignement. 

Cela ne signifie pas que tous vos doubles seront envoyés dans un double. Chacun de vos doubles a sa propre 

vie et des expériences spéciales prévues par son âme. C’est une expérience pour vous à un moment, rien de 

plus, pour espérer vous éveiller de votre illusion de la matière et vous donner une compréhension des champs 

du possible que vous ignorez. 

Maintenant, voici une autre réalité, elle concerne les dimensions qui cohabitent avec votre réalité. 

Les dimensions de matière sont des mondes proches de votre réalité. Entre votre monde dans lequel vous 

évoluez et les autres mondes, vous trouvez une différence notable. Les êtres qui vivent dans ces dimensions 

sont plus subtils, vibratoires, au niveau de leur structure atomique, de leur corps de matière. Ce qui signifie 

que le lieu (la planète ou son intra-terre), où ils évoluent, est aussi plus vibratoire. C’est le monde des 

humanoïdes, ici c’est le mot « extraterrestre » qui sera utilisé pour une meilleure compréhension, même si 

ce terme est incorrect. 

Vous avez tendance à vous considérer comme des êtres humains, vos amis extraterrestres, eux aussi se 

considèrent comme des humains, des humanoïdes, qui comme vous évoluent dans une densité. Entre votre 

planète sur laquelle vous vivez, être humain, une autre dimension est « collée », parfois superposée à la vôtre. 

Comment comprendre le fonctionnement ? 

Voici une analogie pour vous imaginer cette autre réalité.  Vous vivez dans un pays et vous avez créé une 

frontière artificielle pour vous démarquer, d’un autre endroit. Vous avez vos coutumes, votre langue, vos 

habitudes de vie propre à vos mémoires transgénérationnelles. 

Pour vous rendre dans un pays voisin, vous avez une frontière, avec un passage douanier, et vous devez 

présenter un visa et un passeport. Dans cet autre pays, les habitants parlent une autre langue, s’habillent 

différemment, ils ont une nourriture différente, et le climat est plus chaud. 

C’est assez similaire avec les dimensions qui cohabitent avec votre planète. Vous avez une frontière que vous 

pouvez appeler « un champ éthérique ». Ce champ éthérique n’est pas un champ magnétique, car le champ 

éthérique est créé par une conscience supérieure. Ces deux mondes sont bien distincts, ils n’ont aucune 

interaction l’un avec l’autre, ce champ éthérique empêche tout mélange, toute interaction. Il permet une 

séparation nette entre ces deux mondes. De plus, ces mondes différents de matière sont aussi différents au 

niveau de leur subtilité, vibratoirement. C’est pour cette raison, humain de cette planète, que vous ne pouvez 

pas y accéder avec votre corps physique, qui ne vibre pas assez puissamment. 

Bien-sûr, vous avez des exceptions, des humains incarnés à d’autres époques ont transcendé leur nature de 

matière, ils ont pu augmenter leur structure vibratoire, leur structure corporelle atomique. Ils ont été invités 

par les occupants de cette dimension plus subtile. Ainsi, vous avez entendu des faits ou des histoires de 

Shamballa, Agartha par exemple, le monde subtil de l’intra-terre. Dans l’intra-terre comme dans d’autres 

dimensions proches de votre planète, les cités ne portent pas de nom, les humains ne possèdent pas de 

patronyme, leur vision de la vie incarnée est différente. 

Les guides n’aborderont pas leur vie, l’activité des humanoïdes qui évoluent dans ces mondes, comprenez 

seulement qu’ils ne s’ennuient pas, c’est une conception de terrien cette pensée, ils ont une conscience élevée. 

Des êtres de l’intra-terre viennent parfois dans votre dimension, ils utilisent des portes, protégées et cachées. 

Ils aiment rester discrets, cependant, lorsqu’ils interviennent dans votre densité, c’est uniquement pour aider 
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un terrien perdu. Ils peuvent faire office de guides spirituels, et certains d’entre vous avez des guides 

spirituels de l'intra-terre, également de la  12ème dimension, de planètes ou d’autres constellations. 

L’intra-terre est la dimension la plus proche, la 12 ème est la suivante.  

Vous devez savoir qu’il est possible dans la dimension de l’intra-terre qui représente la 9ème dimension 

(cette  désignation est incorrecte, c’est juste un repère), d’utiliser des portails pour voyager sur d’autres 

planètes, et dans d’autres dimensions. C’est par l’intermédiaire d’un portail multidimensionnel, ou si vous 

préférez une « porte des étoiles » que vous vous déplacez instantanément pour voyager. Lorsque vous devez 

voyager avec un portail, vous devez avoir une destination, et bien entendu un portail sur le lieu où vous 

voulez aller. Le voyage est instantané, puisque votre corps de matière est dématérialisé entre les deux portails, 

pour se reconstituer à l’arrivée de votre destination. Là aussi, vos scientifiques aimeraient comprendre le 

fonctionnement de la dématérialisation instantanée. 

Des bases extraterrestres existent dans votre densité, dans certaines d’entre elles, des tunnels éthériques 

existent et permettent à des véhicules de se déplacer à grande vitesse. 

Les pyramides que vous trouvez un peu partout sur votre planète servaient de batterie géante pour actionner 

des portails géants afin que des vaisseaux stellaires puissent se déplacer. 

Autre point important, quand vous savez faire des sorties de corps en conscience, vous avez accès à ces 

mondes de densité, vous voyagez avec votre corps astral. Vous devez avoir la connaissance pour voyager 

dans ces mondes, ce n’est pas du tourisme, lorsque vous arrivez en ces lieux, vous êtes pris en charge, par 

des enseignants qui vous attendent. Même sous cette forme astrale, ils vous ressentent, leurs capacités 

psychiques sont puissantes, vous êtes surpris de leur connaissance et de tout l’amour qu’ils partagent avec 

vous. Leur mode de communication est une télépathie avancée, mais aussi, il y aurait tellement à écrire sur 

ces mondes, leurs cités, leur mode de fonctionnement. 

Le voyage dans l’espace-temps, passé ou futur, est le rêve de beaucoup de personnes. Remonter le temps 

grâce à une machine, une technologie, pour se retrouver dans une autre époque. Beaucoup de cinéastes ont 

fait des films en imaginant une machine à remonter le temps. Vos savants, vos scientifiques dans les 

domaines des mécaniques quantiques et cosmologiques décrivent, dans des théories, cette possibilité de « 

remonter » le temps dans les deux sens, se rendre dans le passé ou le futur : (Selon une étude parue dans 

Classical and Quantum Gravity, un voyage dans le temps sans paradoxe est mathématiquement possible). La 

question du voyage dans le temps fait encore débat chez les physiciens, ils utilisent des projections de 

conscience pour vous faire raisonner et vous enseigner. En relativité générale, un objet massif courbe 

l'espace-temps en le dilatant, dilatant ainsi le temps par rapport à un temps mesuré à distance de la 

déformation de l'espace-temps. 

Les guides ne veulent pas vous décevoir et empêcher tous ces savants à poursuivre leur rêve utopique des 

voyages dans le temps. Il n’empêche, posez-vous cette question. Quels sont leur véritable motivation pour 

vouloir à tout prix remonter le temps ? Leurs motivations sont franchement perverses et malveillantes, 

beaucoup de ces savants sont des êtres cruels et fous, sans aucun sentiment pour l’humanité. 

Les guides veulent vous rassurer, il est impossible de remonter le temps et les époques. Ni même les 

humanoïdes aux technologies-ultra-perfectionnées n’ont pas cette capacité, c’est une fantaisie terrienne 

uniquement. 

Le temps est un concept, une réalité de votre mental, puisque tout ce que vos yeux perçoivent sont des 

particules d’énergie, qui sont tout autour de vous. Vous vivez une réalité vibratoire, le temps est votre 

création mentale transgénérationnelle. Vous vivez au même moment, dans le même moment, le passé, le 

présent et le futur. Comment retourner dans une époque qui est tout-en-un ? 
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Sur votre planète, vous avez créé des événements, mis des repères sur des points particuliers que vous avez 

vécus individuellement ou collectivement, puis vous les avez répétés de génération en génération. Comme 

vous le remarquez, une partie de votre conscience collective s’est évaporée avec les millénaires de vos 

civilisations. Essayez juste de vous rappeler ce que vous faisiez quelques années auparavant, votre mémoire 

est fuyante, vous ne conservez que les évènements marquants, le reste est semblable à une brume, que vous 

oubliez progressivement.  Vos paléontologues, anthropologues et archéologues, fouillent dans les couloirs 

du temps pour comprendre votre évolution, ce que vous êtes, d’où vous venez, en réalité ils tournent en rond, 

et ils n’ont pas plus de réponses. La plupart du temps, ils émettent des théories invérifiables, fausses et 

tronquées, et c’est ce faux savoir qui vous est enseigné ! 

Votre planète a des repères tangibles, et vous pouvez faire des calculs mathématiques, grâce au soleil, à la 

Lune. Ces astres sont des roues sans fin, et n’ont pas de positionnement particulier, ils sont là, c’est tout. 

L’univers est immuable, il est aussi composé de particule vibratoire, comme tous les milliards d’univers. 

C’est vous, qui constituez dans vos civilisations des espaces temps, même si vous avez des saisons, des 

changements périodiques, d’autant plus que vous remarquez que vous-même, vous changez. En quelques 

saisons, votre corps évolue, grandit, et vous finissez par mourir. Ce processus est commun à tout ce qui vit 

sur votre planète, seulement, vous en avez fait une fixation, car la mort est une perturbation dans votre 

conscient d’être incarné, puisque vous avez oublié votre origine divine. Les guides veulent vous faire 

comprendre que vous devez vivre, uniquement dans le moment présent, parce que c’est ce moment qui vous 

nourrit intérieurement. Vous devez revoir ce formatage mental et déprogrammer ce concept imprimé dans 

votre conscient. 

Maintenant, qu’en est-il pour une conscience dans les plans de lumière ? Peut-elle traverser l’espace-temps 

tel que vous le concevez ?  Se propulser dans une époque que vous désignez comme le passé ou le futur ? 

Vous devez ouvrir votre champ des possibles pour conscientiser cette connaissance. 

Une conscience ne choisit pas une date, une époque, elle choisit un corps dans lequel elle veut faire une 

expérience. Ce corps dans lequel elle pourra expérimenter sera dans un couloir « temporel », tout dépend de 

l’objectif choisi, et des personnes incarnées avec qui elle veut vivre, grandir et se confronter. 

En terme clair, si une conscience veut côtoyer un être en particulier, un lieu particulier, vivre un événement 

hors norme, elle choisit une époque où elle pourra le rencontrer. 

Par exemple, si une conscience désire rencontrer Joshua en Israël, ou ailleurs dans un autre pays, durant sa 

vie terrestre, cette âme préparera sa mission dans un corps qui a vécu à cette époque. Cette conscience ne 

peut pas changer ce qui a été fait par Joshua, elle sera baignée dans l’effervescence de cette époque enseignée 

par un grand maître spirituel. Une conscience peut faire de même si elle veut rencontrer la personne de Padre 

Pio, elle choisira un corps dans l’époque de ce grand homme, et planifiera une rencontre avec ce maître. Tout 

ce passe de cette manière, mais en plus, une conscience peut refaire la même expérience dans le même corps 

pour essayer, d’améliorer ce qu’elle n’a pas pu réaliser la première fois. 

Demandez à vos guides, si vous n’avez pas fait deux fois la même expérience, dans le même corps, au même 

endroit, dans le même pays ? 

Vous est-il possible de modifier un espace-temps que vous avez déjà vécu ? 

Voici un exemple pour bien comprendre cette pensée. Vous êtes en dans une époque ancienne, vous êtes 

dans votre village, tranquille à préparer un repas. Vous entendez des cris, le village est attaqué, vous prenez 

votre lance et vous sortez pour combattre l’agresseur et rester en vie. C’est une situation courante que vous 

trouvez sur votre planète. Dans la plupart de ces circonstances dramatiques, par peur pour ceux que vous 

aimez et qu’ils se fassent tuer, vous utiliserez votre arme pour vous défendre et tuer l’agresseur. Seulement, 
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comme vous le savez, tuer un être humain incarné, même dans de telles circonstances, vous mettra un karma 

à rembourser dans une autre vie. Dans le feu de l’action, votre mental est radical, il est compliqué de réfléchir 

rapidement, c’est sous une impulsion de peur que votre corps réagit dans la violence. 

Dans une telle confrontation, un combat acharné pour votre vie, vous estimez légitime d’ôter la vie à cet être 

humain, et vous lui enfoncez la lance dans la poitrine. Pourtant, avant le dernier acte de cette mise à mort, 

vous avez aperçu la détresse de cet homme qui savait qu’il allait mourir. Cependant, dans votre légitimité, 

vous le tuez, sans aucune pitié, en pensant que vous êtes dans votre bon droit. 

Auriez-vous pu modifier ce dernier instant, afin de ne pas tuer cet homme ? 

En tant qu’être incarné dans la programmation des coutumes de cette époque, tuer un agresseur n’était rien 

d’exceptionnel, la priorité c’est soi et ceux de votre famille. La vie humaine n’avait que très peu de valeur. 

Les êtres qui ont vécu à ces époques dans l’incarnation n’avaient pas ou très peu de conscience humaine et 

spirituelle. 

À l’inverse, votre âme et par conséquent votre conscience rejette ce moment où vous tuez cet être humain 

incarné comme vous. C’est pour cette raison que votre conscience fera tout pour rembourser sa dette 

karmique, pour l’erreur qu’elle a faite, dans une autre expérience. 

Puisque l’espace-temps n’existe pas, et que tout se vit à l’instant, serait-il possible d’avoir une action sur cet 

évènement cruel, pour éviter la mort de cet homme et modifier le scénario initial ? Oui, c’est concevable. 

Pratiquement tous les humains qui vivent sur cette planète remboursent des karmas produits dans d’autres 

époques où ils ont évolué. Vous le savez ; épurer un karma est une acceptation de votre conscience, et par 

extension votre âme, de s’excuser pour une erreur dans un autre espace-temps. Néanmoins, dans votre réalité 

journalière, vous vous confrontez avec des personnes désagréables, toxiques, vous maltraitant 

psychologiquement, parfois physiquement, et vous n’en comprenez pas la raison logique. Vous désirez vivre 

en paix avec tous, et les relations avec certains humains sont vraiment compliquées. 

Vous remboursez vos dettes karmiques, seulement vous l’ignorez. Lorsque vous avez cette connaissance, et 

que votre conscience s’ouvre, la lumière se fait sur votre environnement et vos relations avec ceux qui vous 

font souffrir. 

La connaissance vous permet de résoudre un karma avec une autre âme incarnée, vous devez être remplis 

d’amour, aucune colère ne doit résider en vous, et vous ferez un protocole d’excuse pour annuler ce karma. 

C’est ce que beaucoup d’entre vous font en ce moment sur cette planète, vous vous débarrassez de vos karmas 

avec les vivants et les personnes désincarnées. 

Il existe une autre technique pour annuler un karma sur un consultant, et dans cette circonstance, vous n’avez 

pas besoin de faire de protocole, le consultant n’intervient pas. 

Ce n’est pas donné à tout le monde de réaliser cette modification de l’espace-temps sur un évènement de 

vie antérieur, il n’empêche, demandez à votre guide si vous en avez la capacité vibratoire. Pour exécuter ce 

processus de rectification, vous devez avoir l’accord de vos guides. Ensuite, le consultant s’assoit ou 

s’allonge sur votre table de soin, et vous le mettez en état de cohérence cardiaque. 

Le consultant vous aura donné les noms des personnes avec qui il a des confrontations karmiques. Vous irez 

directement dans ses annales akashiques pour voir la scène. Puis vous allez en modifier la scène où le 

consultant tue l’autre. Comment ? 

Tout dépend de vos dispositions psychiques, mais lorsque vous vous projetez dans les annales du consultant, 

vous pouvez rentrer en interaction avec l’action. C’est comme si vous pouviez être présent, et influencer la 

personne afin qu’elle ne tue pas l’autre. Vous pouvez produire une voix qui lui dit de ne pas tuer cette 

personne. Vous pouvez aussi vous présenter en être lumineux pour choquer la personne et elle ne passera 
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pas à l’acte. C’est de cette manière que vous déviez cette réalité présente dans les annales akashiques, vous 

modifiez le scénario initial, et bien sûr pour le consultant, le karma est annulé. Cela ne signifie pas que les 

relations seront merveilleuses et d’amour avec ceux qui vous ont fait souffrir, c’est vrai, mais un apaisement 

se fera instantanément, et vous passerez à autre chose, pour poursuivre votre vie et comprendre votre chemin. 

Ce n’est que de cette manière que vous remontez l’espace-temps, et vous n’avez besoin d’aucune machine. 

Il est nécessaire, de maîtriser la projection de conscience et de posséder une force vibratoire importante pour 

modifier l’événement d’un espace-temps, à un moment donné. Produire en conscience, un impact, une 

modification sur la matière dans un autre espace-temps, s’il est utile de vous matérialiser sous une forme, 

demande une grande maîtrise et des aptitudes psychiques puissantes. Vous devez savoir que Joshua a utilisé 

cette technique à plusieurs reprises, ce sont les Vénusiens qui lui ont enseigné durant sa vie terrestre. 

Vous avez plus de connaissance sur les mondes parallèles, les dimensions de matière et les voyages dans 

l’espace-temps. C’est juste de l’information pour votre grandissement personnel, ainsi c’est à vous de faire 

vos propres expériences et de chercher votre propre vérité. C’est le jeu de la matière, et les guides vous 

enjoignent de rester comme de jeunes enfants, simples, dans la joie, prenant plaisir de chaque moment. 

Chaque jour est un jour radieux, semblable à un soleil, l’ombre de la matière n’existe que si vous la regardez, 

en réalité, l’ombre n’existe pas, elle provient de vous, parce que, si votre soleil est à son zénith, vous n’avez 

plus une trace d’ombre. À vous de faire en sorte, que votre soleil soit bien en fasse avec vous, restez en 

permanence dans le cœur, votre cœur est le centre de votre âme. 

 

Le développement personnel, est-il une voie vers la spiritualité ? 

Depuis plusieurs dizaines d’années, une nouvelle mouvance a vu le jour, un nouveau regard sur soi : le 

développement personnel. Que signifie cette expression ? C’est un dépassement personnel pour progresser 

heureux dans sa vie, réussir sa vie et construire sa vie dans le bonheur sur une longue période. 

Il n’y a rien de mal à cela, au contraire, trouver le bonheur dans sa vie incarnée est un chemin vital pour tenir 

le cap dans la dureté de la vie matérielle et des confrontations dans sa vie relationnelle. C’est pour cette 

raison que ce concept né aux États-Unis n’est pas négatif en soi.  

En-fait, rien n’est mauvais dans ce monde, c’est seulement le regard que vous en avez qui le traduit comme 

agréable, désagréable, merveilleux ou moche ou stupide. Le même outil peut être utilisé pour bénir ou 

maudire, tout dépend de son utilisateur. 

Les personnes qui ont amplifié le développement personnel dans ce que vous en connaissez aujourd’hui 

étaient à leur début des psychanalystes et des psychologues.  

Ces spécialistes du comportement mental ont compris qu’ils devaient aller vers une nouvelle approche de 

l’être humain, pour que les patients se prennent en main eux-mêmes et dépassent leurs difficultés qui 

paralysent leur vie.  

Le développement personnel au niveau mondial est une solution vers une vie meilleure, puisqu’on apprend 

les personnes à être heureuses et à s’émanciper dans leur vie.  

Vous remarquez que chaque personne a un docteur généraliste, mais aussi un psychologue, un psychanalyste 

ou un psychiatre. Dès qu’un problème arrive dans sa vie, sa famille, ses relations conjugales, ses relations 

professionnelles, vous prenez rapidement un rendez-vous chez un spécialiste du comportement mental, afin 

qu’il vous guide vers une solution. Les enfants sont de plus en plus confrontés à ce genre de spécialiste dès 
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que les institutions scolaires les trouvent trop remuants ou que leurs parents n’arrivent plus à les gérer. Ils 

sont devenus en quelques années la solution de tous vos problèmes émotionnels et comportementaux. 

Même les tribunaux les commissionnent pour effectuer des expertises psychiatriques et psychologiques pour 

évaluer l’équilibre mental d’un individu. 

Les psychiatres, les psychanalystes et les psychologues sont devenus en quelques années les piliers des 

sociétés modernes, les enfants post mortem des enseignements de Freud.  

Faut-il s’en réjouir ou s’en inquiéter ? L’homme est-il incapable de vivre sans une béquille psychologique 

émotionnelle ? 

Les nouvelles mouvances naissent souvent aux États-Unis, qu’elles soient artistiques, musicales, 

cinématographiques, religieuses, ou dans d’autres domaines. Et, concernant le développement personnel, ce 

sont des milliardaires américains qui ont développé le concept et exporté partout sur la planète. Ce sont 

d’ailleurs les chefs d’entreprises milliardaires qui sont les premiers penseurs de la psychologie positive.  

Par exemple, l’inventeur des boutiques « hors taxe », « duty free », dans les aéroports. Un autre milliardaire 

philanthrope qui soutiendra année après année l’extension de la psychologie positive dans le cadre des 

entreprises. 

Dans l’esprit formaté d’un Américain, ou d’un autre individu sur cette planète, la société vous empresse à 

être besogneux, un individu engagé dans le monde du travail, un individu capitaliste, en devenant vertueux 

et travailleur, à la sueur de son front. 

Vous remarquez que le redressement mental des individus divergents se fait la plupart du temps par le travail 

forcé, les tyrans et les dictatures utilisent ces techniques pour modifier les êtres rebelles. Dans tous les 

exemples, les méthodes inventées rapportent beaucoup d’argent et ont permis à des personnes de faire la 

fortune de dirigeant déjà très riches.  

En 1953, le livre « Le pouvoir de la pensée positive » est devenu un énorme best-seller et a influencé tous 

les Américains, notamment les pauvres qui pouvaient sortir de la pauvreté et devenir ce qu’ils voulaient. 

Cette pensée de vouloir changer les conditions de votre psychisme : le bonheur = performance. 

Les personnes heureuses semblent plus morales et respectent les règles de la société.  

La science, armée de technologies sophistiquées, a analysé le cerveau des personnes heureuses ou non, et a  

promulgué de ce constat des solutions, aidé les personnes malheureuses à aller mieux par l’intermédiaire de 

pilules. 

Un  américain sur six, avale régulièrement des pilules pour réguler ses émotions et mieux correspondre à 

l’image de cet individu toujours positif et volontaire. Cette motivation reflète la mondialisation d’une 

nouvelle manière de considérer le bonheur et le bien-être. 

Vous remarquez que beaucoup de salons partout sur votre planète utilisent le slogan « bien-être », salon du 

bien-être, du bien manger, du bien dormir, etc. 

Les 500 plus grosses entreprises américaines utilisent la psychologie positive ou le développement personnel 

pour coacher leurs employés afin qu’ils se dépassent pour devenir « quelqu’un » dans la matière. 

Les coaches en développement personnel des entreprises permettent de fortifier le psychisme des employés. 

Les humains sont considérés comme des ressources et un moyen d’en trouver de la valeur, afin de les 

exploiter pour produire des bénéfices, les humains sont traités comme des robots. 

Le développement personnel, dans cette dimension, devient un miroir aux alouettes et un cache misère des 

sociétés. 
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La science a influencé la pensée positive et les politiques se sont emparés de cette mouvance pour diriger 

insidieusement les masses. 

En 2018, Aux Émirats Arabes-Unis, la toute première ministre du bonheur au monde annonce la volonté des 

Émirats de se hisser sur les plus hautes marches du podium mondial du bonheur. Durant ce congrès mondial, 

les plus grands prophètes enseignants de la planète étaient présents pour soutenir cette cause mondiale. C’est 

tout de même oublier que dans ce pays qui est une dictature, les homosexuels sont passibles de la lapidation 

ou de la castration physique, et que l’adultère peut être puni de mort ! Aux États-Unis, l’engouement sur le 

bien-être, la recherche désespérée du bonheur est optimale. Le nombre de titres de livres qui traitent du 

développement personnel dépasse les 80 000 références. L’Europe et le reste du monde suivent la même 

voie. Vous trouvez peu de livres toxiques sur le développement personnel, certains sont médiocres et d’autres 

excellents.  

Par exemple : comment être heureux en 5 leçons ? Comment être authentique en 4 semaines ?  

Comment avoir confiance en soi en 3 semaines ? Etc.  

Vous trouvez les mêmes rouages, les mêmes idéologies véhiculés par la plupart de ces ouvrages. Ils 

s’appuient sur les mêmes ressorts psychologiques. Le bonheur devient un sujet d’étude psychologique 

positive concernant la pensée qui embrasse le monde économique et politique, mais surtout dans le domaine 

des entreprises. Les salariés heureux sont plus productifs, ils sont assidus à leur travail, ils sont moins 

malades, ainsi très rentables. 

Les gourous du développement personnel racontent pratiquement toujours la même histoire. D’une situation 

terrible, ils ont été capables d’atteindre leur potentiel maximal pour devenir un archétype de l’être humain 

super heureux.  

Seulement aux États-Unis, le développement personnel rapporte 3 milliards de dollars. Les professionnels 

de cette discipline de la pensée positive vendent très cher leur conseil, et les formations, séminaires qu’ils 

animent coûte fort cher. Ce qu’ils proposent n’est pas mauvais en soi, vous apprenez des outils, des postures 

qui vous aideront dans votre vie à vous dépasser et à être vraiment heureux. 

Il est tout de même important de faire preuve de vigilance envers tous ces prophètes du bonheur, leurs 

prestations sont un business avant tout. C’est pour cela que vous devez être prudent dans votre choix lorsque 

vous désirez faire une formation dans ce domaine. 

Vous trouvez toujours des vautours sur une route, principalement lorsqu’il y a beaucoup d’argent à gagner, 

et d’autant plus quand vous êtes dans une fragilité mentale, affective et émotionnelle. Il est nécessaire, 

d’être vigilant dans cet aspect, et c’est le même conseil, pour ce qui concerne le domaine spirituel. Des 

loups savent vous amadouer, vous tromper, l’appât du gain est puissant, et à votre époque turbulente, 

stressante, beaucoup de loups déguisés en agneaux vous persuaderont qu’ils peuvent vous sauver, 

seulement ce n’est pas gratuit.  

Quelquefois, la somme demandée pour un séminaire ou une formation est exorbitante, ne tombez pas dans 

ce piège. Ce n’est pas parce que vous payez une prestation chère qu’elle est de qualité et vous apportera une 

aide précieuse dans votre vie.  

Cette aspiration mondiale à trouver le bonheur exprime toute l’ambiguïté de prôner le bonheur des individus 

en excluant de cette bonne intention toute remise en cause des inégalités ou des injustices d’un contexte 

politique dans lequel ils évoluent. En refoulant les émotions, telles que la tristesse ou la colère, les discours 

sur le bonheur prôneraient-ils l’adhésion implicite à une organisation sociale établie ? 

Serait-ce une nouvelle arme pour contrôler les masses sur votre planète ? 
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Dans la réalité du psychisme humain, se convaincre d’être heureux et dans le bonheur ne règle pas les 

problèmes, les individus mettent un pansement dessus, ils placent un masque du bonheur devant leur visage 

pour faire croire  qu’ils sont heureux. Alors, lorsque le masque tombe, car il tombe un jour ou l’autre, c’est 

la descente aux enfers, le burn out, la dépression, la détresse, une grande souffrance émergent et submergent 

l’individu. 

Beaucoup de gourous se sont levés, votre monde est tellement perturbé, n’oubliez pas, personne ne peut vous 

sauver, excepté vous-même. 

Les promesses de vous rendre meilleur, en bonne santé, riche, sont des chimères de la matière, vous avez 

déjà en vous tout cela.  

Pourquoi cherchez-vous à l’extérieur ce que vous avez en vous ? Pourquoi dépenser des fortunes pour 

simplement montrer que vous avez déjà de beaux vêtements intérieurement ? 

Les outils du développement personnel sont louables, tout dépend qui les utilise et les enseigne. Des hommes 

et des femmes avec un niveau de conscience supérieure utilisent cet outil pour aider des hommes et des 

femmes à mieux se comprendre, à se dépasser, à régler leurs problèmes avec les autres. 

C’est la première étape, elle est importante pour faire évoluer sa conscience. 

La grande majorité des séminaires qui ont lieu n’ont aucun caractère spirituel, même cette connotation de la 

spiritualité dérange, et les gouvernements l’ont bien compris. 

Le développement personnel est une nouvelle façon de faire une nouvelle humanité docile, matérialiste, 

fidèle à un pays et qui respecte bien les lois tyranniques du pays. 

Comme à d’autres époques, vous aviez les religions obligatoires d’états, qui existent toujours dans votre 

monde, le développement personnel est devenu une religion d’un bonheur forcé. C’est cette pensée qui est 

véhiculée en premier, lieu. 

Vous êtes tous des personnes sensées, avec une logique, une réflexion d’analyse. Ne tombez pas dans ce 

piège de penser que l’autre détient la vérité sur le bonheur, la réussite dans la vie, le contentement perpétuel. 

Le vrai bonheur est déjà en vous, il ne peut pas provenir de la matière, qui est une illusion. Votre âme est 

toujours heureuse, toujours heureuse de faire son expérience dans votre corps. 

Elle vous laisse vous démener dans la matière pour grandir et vous dépasser dans tous les aspects de votre 

vie. Pourquoi ? Pour permettre votre éveil, sortir de votre léthargie et vous reconnecter avec votre essence 

divine. Ainsi, si vous désirez faire une formation dans le développement personnel, votre âme vous laisse 

faire, elle connaît à l’avance les bénéfices de ce séminaire. Ce sera sûrement le début d’une ouverture de 

conscience. Bien entendu, ne tombez pas dans les modes que le monde vous place, ce sont aussi des pièges 

pour vous éloigner de votre chemin de vie, il est juste, on tombe rarement deux fois dans le même trou. 

Tout ce que vous faites dans votre vie est constitué d’expériences, et progressivement, elles vous placent face 

à votre âme. 

Lorsque votre conscience est bien ouverte, vous n’avez plus besoin de toutes ces formations qui vous 

promettent de devenir meilleur, vous avez dépassé la pensée positive, vous vivez chaque jour le moment 

présent. Mais surtout, vous êtes en relation permanente avec votre âme. 

Les guides spirituels sont des lumières pour vous guider et vous prévenir des manipulations insidieuses dans 

lesquels vous pourriez être attirés dans un moment de faiblesse. 

Votre potentiel est colossal, ne vous sous-estimez pas, vous avez tout en vous, cherchez toujours en vous la 

solution, si vous ne trouvez pas, demandez à l’Univers. L’Univers fera toujours en sorte de donner une 

solution à votre préoccupation, il ne vous abandonnera jamais. 
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Comment rester dans la lumière du cœur ? 

Lorsque vous arrivez dans la voie de votre âme, vous avez déjà cheminé d’une manière extraordinaire. Vous 

avez fourni au début de votre ouverture de conscience un grand effort pour vous modifier et comprendre ce 

que votre âme attend de vous. Vous pensiez que le plus dur était de sortir de l’amnésie collective dans lequel 

vit la grande majorité des êtres humains sur votre planète. Le plus compliqué, le plus difficile est derrière 

vous, vous auriez raison de le penser, mais cette réalité de s’être sorti totalement de l’emprise de la matière 

peut être illusoire. C’est souvent un combat pour garder la foi chaque jour, la matière ne vous fait pas de 

cadeau, et votre corps de chair, votre moral, votre engouement, peut quelquefois faiblir, se relâcher. 

Vous appréciez toutes les bénédictions que l’Univers vous transmet, vous êtes dans votre mission, cependant, 

l’ombre est constamment agressive, d’autant plus contre les serviteurs de la Source. Les forces du voile 

éthérique savent mettre en route des contraintes pour les serviteurs qui œuvrent pour la liberté lumineuse de 

l’ouverture des consciences. Les forces de l’ombre utilisent la plupart du temps les gouvernements pour vous 

attaquer et saper le moral de votre foi. C’est toujours par la peur, les contraintes, les menaces que des démons 

incarnés s’attaquent à ceux qui veulent rester dans la fidélité à leur âme. 

En ces temps compliqués, ils le sont pour tous les humains, de grandes trompettes se lèvent pour bousculer 

le genre humain. C’est vrai, que Gaïa fera trembler les fondations humaines, seulement vous, les fidèles, 

vous n’avez pas à craindre ses éclairs destructeurs. Ils ne sont pas dirigés vers vous, les âmes qui doivent 

quitter ce monde par des morts abruptes le savent par avance. 

En ce qui vous concerne, votre comportement divergent agacera vivement les dirigeants des pays de cette 

planète, ils vous détesteront parce que rebelles à leur parole. Regardez déjà comment se déroule la vie de 

millions de Chinois cadenassés dans leur moindre mouvement, ce n’est pas de la science-fiction pour toutes 

ces personnes, une terrible réalité d’esclavage, de surveillance à outrance où chacun de leurs gestes est 

analysé. Les responsables des gouvernements adoptent de plus en plus les techniques chinoises de 

surveillance, en Israël c’est aussi le cas. Les pays européens sont en train de s’approprier l’intelligence 

artificielle à la chinoise, à la coréenne pour vous apprendre l’obéissance par la surveillance. Les élites savent 

vous discréditer aux yeux des médias et des foules, ils vous traîneront par des mensonges odieux devant les 

tribunaux. Ils vous enfermeront dans  des camps de détention et de rééducation mentale, comme c’est déjà 

le cas en Chine, en Corée ou en Russie. 

Vous n’êtes pas aveugles, vous constatez déjà que votre manière de voir la vie, votre pensée iconoclaste, 

perturbent les décideurs, principalement lorsque vous êtes en contradiction avec eux. Dans le domaine des 

thérapies, de la santé, de se nourrir différemment, de vivre en autonomie, vous les entravez dans leur 

manipulation mentale sur les foules et également ceux qui les soutiennent dans cette dictature mondiale.  

Les gouvernements n’accepteront plus les rebelles qui ont une pensée divergente, qui prônent des thérapies 

en opposition avec ce qu’ils proposent, vous êtes considérés comme des charlatans, des escrocs. 

Vous pouvez lire des propos d’une grande violence verbale sur la toile, des médecins, des docteurs ne 

supportent plus que les thérapeutes alternatifs puissent s’exprimer. Ces médecins tout-puissants font des 

pressions pour vous faire disparaître, selon leur pensée philosophique, vous êtes des conspirationnistes, des 

anti-vaccins, vous dirigez les consultants vers la mort, car vous êtes incompétents. Ces propos se retrouvent 

régulièrement sur des comptes de réseaux sociaux, tels que Twitter, Facebook, sans compter de la chasse aux 

thérapeutes qui sont extrêmement visibles sur la toile. 

C’est une réalité croissante pour vous faire taire, bien sûr ce n’est pas nouveau, les religions ont supprimé 

tellement de thérapeutes sataniques et de vos jours, ce sont des thérapeutes complotistes et terroristes. Vous 
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trouvez généralement ce discours vous concernant comme thérapeute, aucune de ces théories ne s'appuie sur 

des fondements scientifiques, vous connaissez la chansonnette.  

Vous n’êtes pas reconnus pas les sciences médicales, vous serez catalogués de menteurs et accusés par de 

faux témoins, juste pour museler votre parole. Les réseaux sociaux sont surveillés, des algorithmes 

permettent déjà de vous pister. Vous devez être prudent lorsque vous véhiculez des messages sur la toile. 

Pour le moment, avoir des discours spirituels est possible sur le net, pourtant dans quelques années, vous 

serez bien surpris que tous les messages à connotation spirituelle seront impossibles. Vous ne pourrez plus 

vous exprimer par ce biais, sans quoi vous vous exposerez à des restrictions et des enfermements, ce qui est 

présentement le cas en Chine. 

Vous ne devez pas en avoir peur, l’ombre met sa couverture sur ce monde, pour paralyser votre expression. 

La parole dérange, vos idées de liberté dérangent, les puissants dirigeants voudront tout contrôler et vous 

limiter dans votre expression. La limitation des libertés prend de l’ampleur, tout désordre dans le monde de 

la matière est un moyen de vous compresser. Le manque des biens sous bien des formes sera durable et 

chronique ; le chantage, la tyrannie vous imposera de dures contraintes dans votre vie de serviteur de la 

Source.  

Exercer des soins, des pratiques non-conventionnelles, enseigner des personnes vous demandera de le faire 

avec discernement, dans des lieux discrets. Ce qui est possible aujourd’hui, deviendra compliqué, voire 

impossible, certains gouvernements vous chasseront pour vous anéantir. De l’autre côté, l’Univers permettra 

toujours que des rayons de soleil traversent la couche nuageuse. La lumière des cieux éclairera toujours votre 

chemin, vos guides sont proches de vous et permettront de traverser ces temps compliqués, avec douceur 

pour vous soutenir et vous donner de la force pour endurer ces épreuves. C’est ainsi, que vous devrez 

entretenir une hygiène spirituelle quotidienne, la prière est une force exceptionnelle, la plus grande des 

vitamines, n’ayez pas honte de prier dans des moments turbulents, dès que vos yeux sont clos, vous êtes avec 

votre âme, et vous avez le soutien de la Source. 

Vous n’êtes pas seuls dans ce combat pour propager la lumière de la connaissance, plus les dirigeants seront 

pressants, plus l’Univers vous conduira vers des personnes comme vous, lumineuses. Vous êtes nombreux,  

semblables à des lampes sur toute la planète. Il sera vital de vous réunir pour vous encourager, vous épauler 

et passer du bon temps ensemble. Raconter les aventures que vous vivez fortifiera les uns et les autres. Vous 

ne venez pas seul de toute manière, des membres de votre famille spirituelle sont près de vous et c’est 

ensemble que vous marchez, la lumière en sera encore plus puissante. 

Restez en permanence positif, la joie dans le service permet de ne pas se lasser. L’entraide dans tous les 

domaines de votre vie avec ceux qui vous ressemble sera votre force. 

Vous êtes venus pour éveiller la conscience des humains, beaucoup verront votre lumière et seront attirés par 

sa douceur et l’amour de votre âme. 

Vous avez eu des précurseurs dans l’éveil des consciences à une autre époque, cet éveil était localisé autour 

de la mer méditerranée, de vos jours c’est mondial. Vous n’utilisez plus les mêmes mots, le même 

vocabulaire, les mêmes moyens technologiques, mais votre but est identique. Vous êtes surtout plus 

nombreux, c’est proportionnel à la population de votre planète. Pourtant, vos paroles sont identiques à la 

pensée de ces hommes et ces femmes qui suivaient la Voie de Joshua, la lumière suprême. Leur but était, de 

répandre l’amour dans une nouvelle conscience, c’est exactement ce que vous faites en ce moment. 

Beaucoup de ceux qui ont suivi la Voie, ont été persécutés. 

Vous avez une parole de Joshua en Matthieu 5.11-12 : « Heureux serez-vous, lorsqu'on vous outragera, qu'on 

vous persécutera, et qu'on dira faussement de vous toute sorte de mal, à cause de moi.  
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Réjouissez-vous et soyez dans l'allégresse, parce que votre récompense sera grande dans les cieux ; car c'est 

ainsi qu'on a persécuté les prophètes qui ont été avant vous. »  

Joshua a été la première graine que la Source  a plantée pour le changement, cette graine devait donner une 

impulsion puissante pour choquer le monde d’alors. 

Vous êtes tous des graines que la Source a semées ça-et-là, vous avez dans vos veines un sang d’amour, des 

paroles de sagesse pour préparer cette humanité. 

Malencontreusement, les puissants de l’ombre ne lâchent pas leur proie facilement, même si à d’autres 

niveaux plus subtils que vous ignorez se joue une bataille encore plus acérée.  

Ce qui se déroule au niveau de la matière est intense pour votre regard, seulement au niveau subtil les enjeux 

sont colossaux pour toute l’organisation des mondes subtils. Ce n’est pas pour rien que vos amis d’autres 

dimensions sont là pour vous assister dans votre mission. Eux aussi, sont dans cette bataille cosmique et ils 

vous soutiennent d’une façon magistrale. Cette guerre est avant tout subtile, cette bataille a commencé dans 

un espace-temps indéfini, mais les déflagrations de cette opposition au Fondateur sont toujours perceptibles 

et vous êtes tous là, pour manifester votre loyauté au Fondateur. En vérité, je le dis, vous êtes tous concernés, 

incarnés, désincarnés, quel que soit votre forme vibratoire, vous êtes dans cette bataille, que vous en ayez 

conscience ou pas. 

Ce que vous devez vraiment conscientiser, est cette bataille à plusieurs fronts, dans le monde subtil et dans 

les dimensions de matière. Le dénouement de cette bataille est prévu sur votre planète, car il a débuté sur 

votre planète. Même si les humanoïdes des planètes ou des constellations y participent, la réalisation du 

dénouement ne peut se produire que sur votre planète, et de même, tous les protagonistes ne peuvent le faire 

que sous une forme incarnée, comme vous, sous une forme humaine. Tous ceux qui n’appartiennent pas à 

votre densité, vous soutiennent, vous conseillent, ce sont vos guides sous des formes humanoïdes, ou des 

consciences non incarnées. 

Il ne leur est pas permis d’intervenir directement dans vos affaires. Vous remarquez que les humanoïdes du 

voile de l’éthérique n’interviennent pas non plus, ils sont leur conseiller, des démons incarnés, des dirigeants 

dictateurs, en plus de nombreuses consciences démoniaques, les guides pour asservir les peuples. Rien n’a 

changé dans votre monde depuis des millénaires, cependant, vous arrivez à une apogée dans votre 

civilisation. 

Votre monde, éparpillé en de multiples royaumes, est devenu une seule pensée, une pensée unique dirigée 

par quelques humains qui se prennent pour des dieux.  

Ce que vous vivez dans la réalité de la matière est une représentation de ce qui se produit dans le monde 

subtil. Dans une bataille, vous avez au minimum deux camps, et dans cette bataille, c’est le cas. Que ce soit 

Joshua, ou ses disciples, et vous-même, votre fidélité est le choix que vous avez fait pour le fondateur. 

Chacun des enfants de la Source, qui reste fidèle à ce monde, manifeste sa fidélité au Fondateur. 

Aimeriez-vous savoir l’issue de cette bataille ? Elle est en cours, chacun sort ses atouts au fur et à mesure, 

l’ombre sort le grand jeu pour diriger le genre humain vers un esclavage mondial, alors que les travailleurs 

de lumière vers une libération de la conscience. Lorsqu’un esclave comprend qu’il n’est plus esclave, ses 

chaînes tombent. Les chaînes de l’ignorance se rompent progressivement grâce à tous ceux qui sèment la 

connaissance spirituelle sur cette Terre. Vous voyez une grande différence dans le plan de l’ombre, votre 

avenir est sombre pour vos familles et ceux que vous aimez. Vivre dans un esclavage de génération en 

génération n’est pas votre désir, cependant, c’est le chemin que les puissants ont décidé.  
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Les libérateurs de lumière vous expliquent qu’une autre façon de vivre sur Terre est possible, dans l’amour 

et le partage. Comme vous le constatez aussi, votre planète est sur le point de mourir, détruite de toute part 

par des sauvages sans scrupule pour s’enrichir. 

Vous êtes là pour préparer cette humanité à modifier leur comportement, leur conscience pour le sauvetage 

planétaire qui a été engagé. Pour ce faire, vous serez aidés par le Grand Maître que la Source a envoyé. 

Vous n’êtes vraiment pas seuls dans cette bataille, et chacun d’entre vous à votre niveau collabore. Le plus 

important est votre fidélité à votre idéal, avec vos frères et sœurs, vous allez de l’avant pour une réalisation 

unique dans votre dimension, pour la volonté du Fondateur. Réjouissez-vous, de ce merveilleux privilège 

que votre âme a voulu vivre avec vous, c’est un cadeau immense pour votre grandissement. Votre cœur ne 

peut que briller de lumière, de gratitude, avec tous ceux qui comme vous se dépensent dans le service divin. 

 

 Pourquoi êtes-vous mortel ?  

Savez-vous pourquoi vous mourrez, pourquoi vos cellules s’arrêtent de fonctionner ? Votre corps est 

programmé, comme un appareil électrique, pour que vous en achetiez un autre. En ce qui concerne votre 

corps physique, c’est votre âme qui détermine le temps de présence sur cette Terre. Quelquefois, il est plutôt 

long, mais aussi, le temps de vie est court de quelques années uniquement. 

Vous remarquez que dans l’ensemble, beaucoup d’entre vous décèdent avant votre centième année de vie. 

Les humains aiment faire des tableaux pour faire des estimations, en 2012, il y avait environ 316.000 

centenaires dans le monde pour une population d’environ 7 à 8 milliards.  

Les chiffres parlent d’eux-mêmes, peu d’entre vous dépassez les cent années de vie. Lorsque vous arrivez 

dans ce monde, vos parents, comme vous-même, n’ont pas la clairvoyance que vous vivrez aussi longtemps. 

Chaque jour que vous vivez vous amène vers un autre jour, et ainsi les mois et les années s’écoulent. 

Ensuite, quel est le bilan que vous pouvez faire de cette vie, que vous avez vécu, en cent ans ? Lorsque vous 

vous retournez, quel constat faites-vous de vous-même ? Est-ce que, vous êtes satisfaits de votre vie ? Ou 

bien, vous vous en fichez, vous avez profité de tout ce que vous avez pu, vous avez fait le tour de chaque 

chose, maintenant, vous êtes prêts pour le grand départ, sans retour ? 

Faut-il attendre d’être vieux pour regarder ce que vous réalisez depuis que vous avez l’âge de raison ? Si 

vous savez vous remettre en question, grandir en conscience, cette introspection commencera quand vous 

êtes jeunes, de cette manière, vous prendrez les plus belles décisions dans votre vie, pour marcher avec votre 

âme dans les voies de l’amour. 

Les humains sont chaque jour sur le fil du rasoir, entre la vie et la mort, aucun d’entre vous ne savez si vous 

partirez aujourd’hui ou dans 10 ans. Le départ est toujours une surprise excepté si vous décidez de vous 

suicider. 

Pourquoi, vos âmes ne vous programment pas pour vivre 300, 400 ou 500 ans ? Votre corps biologique est 

prévu pour une vie extrêmement longue. Une nouvelle étude parue dans Nature Communications révèle 

qu’un être humain en excellente santé est capable de vivre entre 120 et 150 ans. Pour atteindre ce record de 

longévité, il faut toutefois être particulièrement chanceux : ne souffrir d’aucune pathologie cardiovasculaire 

et ne développer aucun cancer au cours de sa vie. Les chances d’atteindre l’âge de 150 ans sont donc 

excessivement minces, mais cette limite traduit en réalité la durée du processus naturel de vieillissement, 

selon les chercheurs. Il ressort ainsi de leurs analyses qu’entre 120 et 150 ans, la résilience de l’organisme 

s’effondre complètement, ce qui entraîne immanquablement la mort.  
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C’est pour cette raison que les chercheurs en biotechnologie travaillent d’arrache-pied pour compenser cette 

dégradation naturelle et faire augmenter l’espérance de vie de certaines personnes. 

Qu’est-ce qui est le plus important, vivre le plus longtemps possible quelle que soit la vie que vous décidez, 

ou vivre une vie bien remplis de sens, pour l’amour des autres ? Le plus important pour votre existence, est-

ce le nombre d’années ou bien ce que vous faites de ces années pour exprimer l’amour de votre âme ? 

Que désirez-vous faire des années que vous avez entre vos mains et comment voulez-vous les utiliser ? Dans 

quel but ? C’est vraiment cela le fond du problème qui est posé à chaque personne individuellement, puisque 

vous ne connaissez pas le jour de votre départ ? Comment valoriser le temps que vous vivez sur cette planète, 

pour vous-même et les autres ? Voulez-vous laisser une empreinte tangible dans la matière, un nom, une 

mémoire de vous, pour les générations futures ? Quelles sortes de mémoires voulez-vous cristalliser dans le 

marbre ? 

Pour la majorité des êtres humains qui vivent sur cette planète, ils ne se posent pas ce style de question, ils 

restent pragmatiques, dans la logique de la matière. Imaginez que les êtres humains puissent vivre des 

centaines d’années, le monde que vous connaissez serait-il en meilleure condition ? Absolument pas, vous 

auriez les multi centenaires d’un côté, qui dirigeraient le monde et les autres qui survivraient dans ce monde. 

La situation serait bien pire, l’injustice terrible, un grand nombre d’êtres auraient une courte vie, et d’autres 

vivraient des siècles. 

Il est compréhensible que l’Univers ait programmé la limitation de votre vie, une courte vie, puisque votre 

conscience spirituelle est inexistante. L’histoire de votre humanité est catastrophique, dramatique sur le plan 

humain, et de vos jours aucune amélioration ne s’est produite pour grandir dans la sagesse. Vous remarquez 

tout de même que ceux qui détiennent les commandes de ce monde ne sont pas tous jeunes, ils ont des années 

d’expérience, cependant leurs œuvres sont diaboliques, criminelles, dans le non-respect de la vie humaine. 

Les lois de la vie sont immuables, que vous soyez en bas ou en haut de l’échelle sociale, que vous finissiez 

séniles ou non, vous partez comme tout le monde de l’autre côté, dans la dimension de l’astral. 

La mort est une égalité de tous les êtres incarnés, et dans cette configuration, il s’agit de mort naturelle. Une 

mort naturelle est une mort non administrée ou voulue par une autre personne. Tout être qui est assassiné 

d’une façon quelconque par un autre être humain, est une mort violente. Pour les autres, la mort est dite 

naturelle, que ce soit par maladie ou accident. 

Qu’est-ce qui détermine la qualité de votre vie, quels sont les critères ? 

Vous aimez manger de la bonne nourriture, naturelle, non-traitée chimiquement. Des produits bruts, frais et 

sains, que vous préparerez vous-même avec amour, tendresse pour le plaisir du palais et que vous partagerez 

avec plaisir avec votre famille et vos amis. Dans une grande simplicité, vous cuisinez dans le moment présent, 

heureux de ce moment pour créer un plat succulent que vous allez offrir à tous ceux qui en voudront. 

Votre vie doit se comprendre dans cette mesure, une vie simple et riche, semblable à la création d’un 

merveilleux repas que vous partagez.  

En réalité, ce n’est pas le nombre d’années qui compte, c’est la qualité du moment que vous vivez. Quand 

votre conscience est grandement ouverte, la connotation d’année, de date n’ont plus de valeur à vos yeux. 

Lorsque vous évoluez dans votre mission de vie, l’espace-temps disparaît, vous faites tout dans le moment 

immédiat, puisque vous n’attendez rien de l’avenir. Cette notion de mourir n’existe plus, parce que dans 

votre référence, vous vivez chaque jour comme une renaissance. Ainsi, le jour où votre âme décidera de 

repartir de la matière, vous n’aurez même pas besoin de vous retourner pour voir vos œuvres, comme vous 

avez tout fait avec amour, en harmonie avec votre âme. Vous ne vous rendrez même pas compte que vous 

n’êtes plus dans votre corps, vous serez de l’autre côté, attendu par des êtres de lumière. 
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Il est permis à tous de vivre dans cette harmonie, de changer sa vision de la matière. Vous n’êtes pas obligés 

de suivre les autres qui finissent dans un corps délabré, usé par des ruminations perpétuelles, insatisfaits de 

leur vie.  Vous détenez votre vie entre vos mains, vous avez le pouvoir de changer ce que vous êtes, seulement 

si vous voulez changer. Que vous soyez des êtres mortels n’est pas le problème, c’est plutôt ce que vous 

faites le temps de votre vie de mortel qui est primordial. Vous serez jugés sur ce laps de temps pour vos 

œuvres, et il n’appartient qu’à vous d’en faire de belles choses, puisque vous êtes votre propre maître. 

Prenez le temps de réfléchir où vous en êtes dans votre vie, faites une introspection puis corrigez ce qui ne 

va pas. Harmonisez-vous avec votre âme, votre vie sera un merveilleux repas chaque jour pour votre propre 

joie, et de celles des personnes qui partagent ce moment précieux avec vous. 

C’est ainsi, que vous devez vivre votre vie incarnée, quel que soit le nombre d’années prévues pour vous, 

chercher la qualité, non la quantité. Restez toujours dans l’amour du moment présent, soyez toute votre vie 

semblable à une rose, éclatante, parfumé, pour finir la rose se fane, comme pour vous, vous tirez votre 

révérence à ce monde. 

Ne retombez pas dans l’ancien. 

Vous vous êtes défait des habits de ce monde, vous avez travaillé sur votre personnalité intérieure, vous êtes 

devenus une lampe qui éclaire le monde. Durant des années, vous avez dépensé une force colossale pour 

vous transformer, devenir un nouvel être pour faire grandir votre âme. Ce changement dans votre vie vous a 

propulsé dans une autre dimension de pensée, d’action où vous avez utilisé vos capacités énergétiques et 

psychiques pour communiquer et aider les autres. C’est votre âme qui vous a dirigés dans ce chemin, vous 

vous êtes départis de l’ancien pour revêtir ce bel habit de lumière qui éclaire d’un amour grandiose, à l’image 

de la Source.  

Ne pensez pas que lorsque vous êtes sur la voie, que votre mission est terminée, non absolument pas, tout se 

termine véritablement lors du dernier souffle que votre véhicule produit. Ensuite, vous repartirez sous une 

autre apparence, terminer votre mission, que votre conscience a planifiée, avant le grand départ de cette 

fantastique aventure terrestre. 

Votre foi en votre mission d’âme est forte, vous êtes constitués d’une nouvelle personnalité, d’un nouveau 

mental pour vivre libre dans l’expression créative de la densité. Toutes les fausses croyances implantées 

depuis votre enfance, que vos parents vous ont enseigné, ainsi que la religion de vos parents ou la religion 

implantée dans votre pays depuis des siècles, ou ailleurs, n’a plus d’emprise sur votre réalité mentale. 

Vous êtes convaincus, dans votre for intérieur, que cet enseignement transgénérationnel ne vous nourrit plus, 

et même, que cette instruction est une manipulation pour vous imposer une manière de pensée, de vivre, qui 

n’est pas de votre pensée. 

Vous vous êtes totalement débarrassés de cet endoctrinement, qui n’est plus utile pour votre grandissement 

et votre relation avec la Source. 

Ne pensez jamais que vous êtes arrivés au bout de votre mission spirituelle, le chemin peut être parfois 

houleux, votre foi peut se confronter à des stratagèmes de l’ombre, pour vous faire chuter. Oui, des hommes 

et des femmes œuvrent avec zèle au mensonge que l’ombre répand pour recouvrir cette planète d’une 

ignorance profonde, ou mettre une graine de doute dans votre esprit, afin de vous faire chuter et rogner votre 

foi, pour vous faire revenir dans la règle, le conformisme des pensées dirigeantes. 
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Lorsque vous découvrez cette liberté d’esprit, vous nettoyez votre mental des scories qui vous empêchaient 

d’être vous-même. Par conséquence, votre mouvement est libre, vos actions aussi ; cependant vous déplaisez 

au grand nombre puisque vous êtes divergents et n’acceptez plus la pensée rigide de la matière qui vous 

contraignait. 

Également, vous comprenez que vous êtes un être divin qui n’avait pas besoin de supérieur hiérarchique pour 

vous dicter votre vie spirituelle et comment vous devez vivre dans votre mouvement de la matière. Vous 

avez accès à la Source Divine sans l’intermédiaire d’humain, vous utilisez les énergies pour aider les autres. 

Votre combat est multiple pour rester dans votre intégrité, les forces de l’ombre qui dirigent la matière vous 

regarde avec mépris, et les religions qui ont pactisé avec les dominants de l’ombre vous accusent de sacrilège. 

Savez-vous qui sont ces personnes de l’ombre ? Pour faire simple, ce sont des êtres humains qui s’opposent 

directement ou indirectement à la liberté spirituelle, comme à son époque, Le Christ s’est confronté à ces 

humains de l’ombre. Pourquoi sont-ils d’ombre ? 

Simplement, ces hommes et ces femmes sont dans un orgueil profond, leur âme aussi, de plus, ils occupent 

des postes importants, principaux dans la matière qui leur donne une grande puissance et autorité sur les 

autres. Christ, à son époque, s’est confronté à la tradition juive enseignée par les chefs religieux et les 

docteurs de la loi, mais aussi, à des gouverneurs placés par les Romains qui avaient conquis la Judée. 

Vous trouvez un grand nombre de similitudes entre ces deux époques, cela dit, la façon de percevoir ceux 

qui ont une pensée divergente reste identique. Tout un ensemble de stratégies sont mises en œuvre pour vous 

décourager : c’est pour cela que ces êtres de l’ombre, vous dénigrent afin de vous faire une mauvaise 

réputation et de condamner votre manière de vivre et de penser. Les propres disciples de Joshua ont partagé 

les mêmes railleries, accusations mensongères dans le but de les discréditer. Que ce soit les hommes 

politiques de cette époque ou bien les chefs religieux des religions, les disciples de la Voie déplaisaient à ces 

castes dominantes. Vous irritez et agacez aussi ces dirigeants des nations et des chefs religieux, votre attitude 

dans votre liberté de pensée les dérangent : c’est pour cette raison que l’ombre, quelle que soit sa forme, vous 

traitera de menteur, de charlatan et utilisera l’intelligence d’hommes et de femmes pour implanter des graines 

de doute en vous. Il est d’autant plus facile à votre époque de s’exprimer par l’intermédiaire des contenus 

multimédias et des réseaux sociaux, même si dans certains pays des censures se pratiquent pour que votre 

vérité qui déplaît ne touche pas les autres. 

En réalité, ce n’est pas cet aspect, qui est problématique, non, c’est le jeu de la matière. Quoi qu’il puisse se 

produire, vous devez rester un roc dans votre foi. Ne sous-estimez pas l’intelligence de l’ombre, beaucoup 

travaillent pour ces entités de matière qui veulent vous faire taire. Pour vous déstabiliser dans votre intérieur, 

vous faire douter, les moyens de vous atteindre sont connus, des ténors en communication, des docteurs en 

religions, des spécialistes de tout ordre, qui ont un franc-parler et un grand charisme sont utilisés pour vous 

faire douter. Ces personnes cultivées, instruites sont de matière, responsable d’université, de grand institut 

et affiliées à des groupements politiques. Ils ont pignon sur rue, ils ont accès aux plateaux de télévision, des 

radios nationales. Ces êtres ont des paroles de persuasion puissantes, vous ne devez pas les sous-estimer, ils 

sont renommés et populaires, et ils aiment les places en vue, le pouvoir financier.  

Ainsi, ces hommes et femmes ont des discours pour vous faire douter de votre chemin, ne pensez pas qu’ils 

sont inoffensifs, ils manient le verbe avec aplomb et leur connaissance est profonde dans les domaines 

religieux, ésotérique, énergétique.  

Beaucoup d’entre vous utilisent les énergies dans vos pratiques thérapeutiques, de cette manière, vous faites 

du bien autour de vous, et cependant, des religions vous condamnent pour l’utilisation de vos capacités. Des 

gouvernements aussi vous accusent de toutes ces pratiques non conventionnelles, vous avez une autre vision 

du vivant et de la santé ; ainsi ils vous accusent de charlatanisme, voire de paroles sectaires. 
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Déjà à l’époque de Joshua, ces mots de culpabilisation étaient utilisés, et des disciples de la voie ont chuté 

par crainte des dirigeants politiques et religieux. 

Comme vous le constatez, rien n’a changé, la calomnie est toujours de rigueur, les menaces de ces êtres de 

l’ombre ne reculent devant rien pour vous faire chuter et revenir dans les règles de la matière, dans la matrice. 

Vous devez faire preuve d’intelligence, et être vigilant à tout ce qui rentre en vous. Pour préserver votre corps 

biologique, vous ne consommerez que des aliments qui vous conviennent, il ne vous viendrait pas à l’esprit 

de manger des aliments périmés. Vous faites preuve de vigilance, sans quoi vous seriez malade. 

Pour entretenir votre capital spirituel, vous ne devez pas faire entrer des fausses paroles, et écouter des 

discours qui pourraient faire chambouler votre foi. 

Les serviteurs de la Source doivent faire preuve de discernement, il est indéniable que vous déplaisez aux 

gouvernements avec votre pensée qui va à l’encontre des discours des scientifiques, principalement dans le 

domaine des soins thérapeutiques, votre approche holistique est souvent en opposition avec eux. 

De plus, vous utilisez les énergies pour soigner, ce qui n’est pas reconnu par la science médicale et décrié 

par des religions dominantes qui vous accusent de sacrilèges sataniques, contre Dieu, car vos pratiques 

énergétiques, spirites, ésotériques sont condamnées par La Bible. 

Ce point mérite d’être éclairci, parce que vous pourriez penser que vous êtes en opposition avec La Source, 

seulement vos détracteurs veulent vous déstabiliser pour vous faire chuter et douter. Comprenez ceci, tout 

d’abord, ceux qui vous attaquent, avec des supports « des Livres Saints », ne sont pas clairvoyants, ni 

clairaudients, ils ne font qu’utiliser leur intelligence de matière, leur conscience n’a pas évolué, ils ne vivent 

que dans le passé de leur mémoire. 

Ces personnes de l’ombre utilisent en permanence la même allégorie pour vous fustiger dans votre 

pratique condamnable par Dieu. Ils utilisent le Deutéronome 18 :10-14 : 

« Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le 

métier de devin, d'astrologue, d'augure, de magicien, d'enchanteur, personne qui consulte ceux qui évoquent 

les esprits ou disent la bonne aventure, personne qui interroge les morts. Car quiconque fait ces choses est 

en abomination à l'Éternel ; et c'est à cause de ces abominations que l'Éternel, ton Dieu, va chasser ces nations 

devant toi. 

Tu seras entièrement à l'Éternel, ton Dieu. Car ces nations que tu chasseras écoutent les astrologues et les 

devins ; mais à toi, l'Éternel, ton Dieu, ne le permet pas. » La dernière phrase explique fort bien le contexte 

de cette époque. Les Israélites venaient du pays de l’Égypte où de telles pratiques étaient courantes, l’Éternel 

voulait juste les préserver de ces actes abominables, tels que les sacrifices humains. Aucune pratique 

surnaturelle n’est en opposition avec la Source, si elle est en harmonie avec l’amour de la Source. Puisque 

vous êtes des êtres divins, pourquoi ne pourriez-vous pas utiliser vos capacités divines pour aider les autres? 

La venue de Jeschua a perturbé les chefs religieux de son époque. Utiliser des capacités divines pour soigner 

et faire des prodiges dérangeait les représentants religieux, d’autant plus que Christ le faisait le jour de Sabbat 

aussi, un jour où aucun travail ne pouvait être pratiqué, même aider une personne dans le besoin. Il ne 

respectait pas les règles prescrites par les lois de Moïse. L’amour de la Source n’impose aucune règle, ce 

sont les hommes qui limitent le mouvement de l’amour. 

En Marc, chapitre 3, verset 22 dit : Et les scribes, qui étaient descendus de Jérusalem, dirent : Il est possédé 

de Belzébuth ; c'est par le prince des démons qu'il chasse les démons. Jeschua a toujours fait des prodiges 

par amour pour les autres, et pour faire grandir la conscience de ses contemporains. De même, ses disciples 

utilisaient leurs potentialités énergétiques et leurs dons spirituels. À maintes reprises, ils les ont utilisés pour 

https://www.jw.org/fr/biblioth%C3%A8que/bible/bible-d-etude/livres/Deut%C3%A9ronome/18/#v5018010-v5018013
https://www.jw.org/fr/biblioth%C3%A8que/bible/bible-d-etude/livres/Deut%C3%A9ronome/18/#v5018010-v5018013
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aider les autres dans l’amour et faire grandir la conscience des personnes qu’ils croisaient. En 1 Corinthiens, 

chapitre 12, verset 4 à 11, le disciple Saul de Tarse parle des dons de Dieu. 

« Il y a diversité de dons, mais la même Source ; diversité d'opérations, mais le même Dieu qui opère tout en 

tous, diversité de ministères, mais le même Seigneur. Or, à chacun la manifestation de l'esprit est donnée 

pour l'utilité commune. En effet, à l'un est donnée par l'esprit une parole de sagesse ; à un autre, une parole 

de connaissance, selon le même esprit ; à un autre, la foi, par le même esprit ; à un autre, le don des guérisons, 

par le même esprit ; à un autre, le don d'opérer des miracles ; à un autre, la prophétie ; à un autre, le 

discernement des esprits ; à un autre, la diversité des langues ; à un autre, l'interprétation des langues. Un 

seul et même esprit opère toutes ces choses, les distribuant à chacun en particulier comme il veut. »  

La Source a utilisé ses serviteurs de l’époque de Jeschua pour faire grandir la conscience humaine, et leur a 

accordé de déployer leurs capacités divines. Les disciples étaient accompagnés de leur guide spirituel, ils 

marchaient par la foi.  De vos jours, beaucoup d’entre vous utilisez des dons ou des dispositions divines par 

l’intermédiaire de votre corps astral. Votre connaissance dans le domaine énergétique et supra-énergétique 

n’est pas comparable à celle de Jeschua, vous êtes aujourd’hui dans la compréhension quantique, la 

connaissance est grande. Ce qui était caché et inexplicable à cette époque lointaine est, de vos jours, 

facilement assimilable pour votre intelligence, la lumière de l’Univers permet d’expliquer le fonctionnement 

de ce qui a été voilé pendant des siècles. Vous ne vivez plus dans l’obscurantisme de ces époques lointaines, 

vous possédez une connaissance approfondie des lois énergétiques et spirituelles, pour ne plus tomber dans 

des superstitions religieuses. Cependant, pour certains d’entre vous, vous vous faites chahuter par des 

discours trompeurs des docteurs religieux qui font écrouler votre foi en vous-même. Ils arrivent à vous faire 

douter, et vous sombrez de nouveau dans l’ancien. C’est ainsi, que certains ont abandonné la voie de l’amour, 

pour revenir dans le monde de l’ombre et les superstitions de la matière. En ce sens-là, Satan a gagné votre 

âme, vous vous êtes éloignés de l’amour de La Source. Heureusement, tous les serviteurs de lumière ne sont 

pas influençables par des discours trompeurs des religions qui luttent avec acharnement pour vous discréditer 

du bien fondé de votre service. Quelle que soit votre activité, dans le domaine énergétique, médiumnique ou 

spirituel, seule la parole de vos guides prime et sa vérité est vraie. Vous ne devez croire que ce que votre 

âme vous transmet par l’intermédiaire de vos guides, ce sont vos meilleurs conseillers, ils œuvrent dans 

l’amour de la Source. C’est pour cette raison que vous ne devez pas prêter attention à tous ces mensonges et 

calomnies que les serviteurs de l’ombre déversent sur vous pour implanter cette graine du doute. Le doute 

fait de vous une proie facile pour les détracteurs de toutes sortes, ensuite le doute vous plonge dans la peur. 

C’est ainsi que, vous retombez dans vos anciens habits de la matière, à cause de l’extérieur, d’un simple 

souffle qui a touché votre foi, votre intégrité, vous abandonnez votre mission spirituelle. Quel dommage, 

après tellement d’efforts! Quelle attitude devez-vous avoir face des discours de culpabilisations, 

discriminatoires, vous accusant de crime contre Dieu, et de faire le jeu du malin ?  

Vous devez trier avec soin ce qui rentre en vous, en ce sens, vous devez vous préserver de l’extérieur, et 

surtout des informations distillées par le monde de la matière. Apprenez à sélectionner, principalement, tout 

ce qui vous fait vibrer haut. À quoi sert-il d’écouter, encore, des discours sur les religions, sur les promesses 

de dirigeants qui vous mentent depuis des siècles, même si ce sont de grands orateurs qui dissertent sur ces 

thèmes ? 

Ces orateurs ne font que répéter ce que leurs ancêtres ont pratiqué, ils n’ont pas évolué avec la connaissance 

de l’Univers. De plus, ces personnes n’ont aucune capacité psychique, ils ne communiquent pas avec le 

subtil, et rejettent avec force toutes vos capacités énergétiques qui sont pour eux démoniaques, et 

dangereuses, car votre vision du monde est diamétralement à l’inverse du leur…. Vous voulez vivre dans un 
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monde qui fonctionne avec le cœur, pour ces êtres absolument pas, ils sont analytiques, calculateurs, aucune 

once d’amour dans leur action. 

Les lois qu’ils promulguent ne sont pas construites sur l’amour, leur fonctionnement intérieur est dépourvu 

de sentiment d’amour de la Source. Leur conscience spirituelle est inexistante, ils continuent de vivre dans 

des mémoires archaïques et transgénérationnelles, pour ne jamais se remettre en question, et sont convaincus 

de détenir la vérité absolue, celle que produit le fruit de leur mental, de leur intelligence qui construit par la 

connaissance de livres. Concernant les dirigeants politiques, leurs croyances sont surtout le pouvoir de la 

matière, ils sont aux antipodes de la connaissance de l’Univers, leur vision n’est que charnelle.  

Cependant, vous les dérangez fortement par votre comportement divergent, votre esprit critique, et votre 

façon de vous exprimer avec vérité. 

Vous n’êtes pas ici pour aimer ce monde de matière, il est dépourvu d’amour, car ceux qui l’ont constitué, 

ne sont pas dans des énergies d’amour. Vous devez apprendre juste à survivre dans ce monde glauque, qui 

n’a que très peu de valeur humaine. Le monde extérieur est extrêmement perturbé et turbulent pour tous ceux 

qui aiment la justice. 

L’information est omniprésente, qu’elle soit visuelle ou audio, vous êtes envahis de données principalement 

commerciales, informationnelle, de peur, de contrôle, quelle que soit sa forme, à votre époque technologique, 

vous ne pouvez pas échapper à cette pollution visuelle ou auditive. Il vous appartient de sélectionner avec 

soin votre information, d’être extrêmement vigilant lorsque vous surfez sur des contenus multimédias et les 

réseaux sociaux. 

Vous devez choisir avec soin la nourriture physique, de même faites ainsi pour la nourriture de l’esprit. Un 

mental qui n’a pas fini sa croissance est fragile, et peut dans certaines circonstances retomber dans des peurs. 

De même, pour rester bien ancré dans votre posture de serviteur de la Source, vous avez une multitude de 

compagnons et de compagnes dans la lumière qui partagent les mêmes valeurs spirituelles. Passez beaucoup 

de temps les uns avec les autres, pour vous édifier, vous soutenir, partager des moments de joie et des repas 

conviviaux, cela fait partie des plaisirs de l’incarnation. Quel plaisir de partager avec vos frères et sœurs qui 

aiment la voie de l’amour ! Vous êtes tous des piliers de la foi, ainsi, lorsque vous sentez que vous avez 

besoin d’encouragement, allez vers un compagnon de service, il saura trouver les mots pour vous réconforter. 

Vous devez prier la Source pour trouver du réconfort, et entretenir des moments privilégiés avec votre âme 

et vos guides spirituels. La chair est faible, le corps fragile, votre mental aussi. Cependant, votre esprit, votre 

âme est puissante ; c’est pour cette raison, parlez avec votre âme pour recevoir du réconfort et de la chaleur, 

d’amour dans vos moments de baisse de moral et d’énergie. Vous avez à votre disposition un grand nombre 

d’outils pour rester des colonnes dans votre intégrité, pour ne pas vaciller dès qu’un coup de vent se lève. 

De grands esprits guidés par la Source ont écrit des livres pour fortifier votre foi, choisissez ceux qui vous 

plaisent, c’est une aide supplémentaire que l’Univers met entre vos mains. 

Il serait dommage pour vous après des années de services de retomber dans l’ancien de votre personnalité, 

de retomber dans le monde que vous aviez quitté, vous auriez de grands regrets le jour où vous quitterez 

votre enveloppe charnelle.  

La route vous parait-elle longue ? Si c’est le cas, vous êtes déjà en souffrance. Votre service, vos activités 

sont innombrables et il n’est pas possible de s’ennuyer. 

La foi est votre carburant inépuisable face à toutes les intempéries de la matière, quoi que vous entendiez, 

quoi que vos yeux voient, ce ne sont que des informations qui doivent glisser sur votre manteau de lumière. 

Le temps du grand passage se précise, il vous appartient d’aller de l’avant, et surtout de ne pas vous retourner.  
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Avez-vous entendu parler de la femme de Loth ? Lorsqu’ils se sont sauvés de la ville de Sodome et 

Gomorrhe, elle regarda en arrière.  

« Or la femme de Loth regarda en arrière, et elle devint une colonne de sel » (Genèse : chapitre, 19, verset 

26). Il ne faut pas avoir du regret dans votre vie, votre service pour la Source est exceptionnel. Cette femme 

ne s’est pas transformée en statue de sel, non, absolument pas. Cependant, lorsqu’elle se retourna et vît la 

destruction spectaculaire, et les vaisseaux, une peur la traversa si intensément, que son corps se raidit et son 

cœur s’arrêta. 

Pour votre connaissance, sachez que ces deux villes ont existé, elles se situaient à l’emplacement de la mer 

Morte. À cette époque, il n’y avait pas de mer, c’était une plaine fertile, verdoyante, avec des arbustes qui 

avaient à leur extrémité des boules blanches, comme le cotonnier, et lorsque le vent les remuait, vous aviez 

l’impression d’avoir une mer toute blanche. Ces deux villes antiques ont été détruites par des êtres d’une 

autre dimension, trois vaisseaux pilotés par des Grands Gris, ont rasé ces villes.  

Déjà à cette époque, les Grands reptiliens avaient quitté la région du croissant fertile. Les hommes faisaient 

leur propre expérience sans leurs maîtres. Comme vous vous en doutez, les pires atrocités se pratiquaient 

dans ces villes et leur entourage, des horreurs inqualifiables. Ces êtres ont eu l’autorisation de raser ces villes, 

ils en ont eu l’accord, car tout a du sens et une logique dans le dessein divin. Bien entendu, vous pourriez 

vous poser cette question. Pourquoi La Source est-elle intervenue dans cette histoire humaine ? 

C’était un avertissement pour les hommes de cette époque. Comme vous pouvez le lire dans le récit de la 

Genèse, c’est une description apocalyptique, qui a frappé la conscience humaine, à l’instar du Déluge, 

comme un grand nombre de légendes le raconte dans les traditions transmises oralement sur tous les 

continents. 

Vous savez où se trouve la lumière, restez sur ce chemin, et vous aurez un salut éternel. 

 

Le féminin Sacré. 

Vous lisez dans un grand nombre de livres, mais, aussi, sur des sites web, une définition explicite sur la 

pensée du féminin sacré, telle que celle-ci.  

« La femme a en elle une puissance inimaginable. Le féminin sacré, c’est cette connexion avec la déesse 

mère et cette puissance qui nous anime et nous appelle à l’honorer.  

Le Féminin sacré, c’est cette essence féminine du don de vie, aussi, le concept de matrice créatrice remplie 

d’amour, en harmonie avec la nature et avec le reste de la Création. Cette essence féminine, ainsi que les 

qualités qui y sont rattachées, qui se retrouve chez les femmes, mais peut également être présente chez les 

hommes.  

Le féminin représente bien plus que la potentialité de donner la vie, c’est l’énergie créatrice à l’état pur ! 

Loin d’être résumée à la simple douceur, c’est une véritable force intérieure intuitive, parfois illustrée comme 

la femme sauvage. » 

Regardez ce que les guides spirituels ont à vous dire sur ce concept passionnant de la condition de la femme 

sur votre planète, leur vision n’est pas forcément calquée sur votre conscience, les guides restent en 

permanence dans la logique, les faits pratiques, sans aucun jugement sur vos croyances, les guides n’ont 
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aucune croyance. Ils vous donneront juste une discussion sur un sujet sensible pour beaucoup d’entre vous, 

pour les femmes comme pour les hommes. Pour la plupart des guides stellaires, la polarité que vous êtes n’a 

aucune importance, aucune différence entre il ou elle, c’est dans une neutralité totale qu’ils vous donneront 

des éléments de réflexion pour faire dissoudre tout ce que vous pensez vrai ou faux, sur le féminin ou le 

masculin. Votre compréhension ne dépend que de votre profondeur spirituelle et de l’ouverture de votre 

conscience. 

Vous vivez une époque d’ouverture de conscience exceptionnelle, beaucoup d’entre vous voulez revenir à la 

source de votre féminité, afin d’exprimer complètement les attributs de votre personnalité. Il est important 

de ne pas vous perdre dans ce concept à l’extrême, vous êtes une femme, vous voulez faire valoir vos droits 

féminins, vous faire reconnaître dans ce monde machiste pour prendre et marquer votre place. Cette humanité 

n’est, pour le moment, aucunement spirituelle, elle piétine de ses deux pieds le monde féminin, l’histoire des 

femmes est toujours à votre époque dramatique, insupportable, cruelle, infâme. La réalité de la violence que 

les femmes vivent dans le monde pourra durablement cesser, seulement si, la conscience collective évolue, 

la conscience masculine et féminine. 

Comme vous le constatez, suivant le pays où vous naissez, vous n’êtes pas considérés de la même manière, 

les traditions ancestrales, les coutumes se superposent pour entraver la liberté des femmes, du féminin, c’est 

une réalité à votre époque dite moderne. Les moyens technologiques ne font pas évoluer votre conscience, 

tout n’évolue pas à la même vitesse. Dans certains pays, les traditions sont tellement puissantes, que rien ne 

change, ou bien si peu. 

Regardez la condition de la femme dans la religion musulmane, chez les juifs orthodoxes, les chrétiens 

intégristes, la femme est regardée et considérée comme un ventre pour faire des enfants, les élever dans la 

voie religieuse et culturelle, faire l’entretien de leur maison, préparer les repas et travailler pour gagner de 

l’argent.  

Cette condition programmée d’esclave est naturelle pour ces femmes, puisqu’elles sont formatées dès le plus 

jeune âge dans ces principes sociétaux, religieux, fondamentalistes et traditionalistes. Celles qui veulent 

s’émanciper, sont la plupart du temps, brutalisées, maltraitées de bien des manières. Dans ces castes qui 

forment le mental des femmes, ce sont aussi des femmes qui enseignent les petites filles.  

Dans ces pays traditionalistes, les hommes sont considérés comme des maîtres sur la femme. Il n’y a pas si 

longtemps que ça, même dans les pays occidentaux, les femmes n’avaient pas les mêmes droits, ne 

pouvaient pas accéder à des études supérieures et faire de la politique. Vous trouvez une différenciation 

entre les deux polarités, et même des couleurs, le rose pour le féminin et le bleu pour le masculin. Vous 

êtes éduqués dans des codes vestimentaires, des habitudes de vie, que vous soyez une fille ou un garçon, 

vous ne serez pas considérés de la même manière.  

Vous aurez des jouets différents, ni le même travail, la laïcité n’a pas amené la liberté de la femme et aucune 

révolution non plus. Vous êtes formatés tels que des robots, cristallisés pour toute votre vie, à être ce que vos 

géniteurs ont programmé pour vous, à moins que votre conscience se rebelle et que vous cassiez tous les 

codes et les règles implantées en vous, afin d’exprimer entièrement votre féminin ou votre masculin. Tous 

les humains ont en eux des émotions qui s’apparentent au féminin et au masculin, là encore, c’est une 

croyance que vous avez en vous de penser que vous ne pouvez pas éprouver des émotions. Pensez-vous que 

la douceur n’appartient qu’au féminin ? Que seules les filles pleurent de joie ou de tristesse ? 

Que les filles sont plus sensibles que les garçons ? Toutes ces pensées sont des programmations, parce qu’un 

homme évolué dans sa conscience peut éprouver les mêmes sentiments qu’une femme. Pourquoi cela serait-

il négatif qu’un homme, un garçon ait des émotions ? 
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Dans cette vision du masculin, le mâle, les gros muscles, la raison du plus fort est toujours la meilleure, vous 

avez déjà entendu ces inepties dans la bouche de mâles avec de gros bras, ou en costume trois pièces.  

C’est de cette manière que les hommes puissants de votre monde se montrent, et même les femmes qui 

obtiennent du pouvoir ont tendance à manifester des attributs masculins. On observe d’ailleurs dans vos 

sociétés occidentales un refoulement de cette énergie des émotions chez une grande partie des hommes. Les 

hommes, les jeunes garçons, sont conditionnés depuis toujours à se couper de leur sensibilité, et à renier leurs 

émotions, comme s’il s’agissait de quelque chose de honteux. En effet, cette conception mémorielle sur le 

paraître est transgénérationnelle, vous vivez encore sur un passé archaïque qui atrophie votre cerveau qui 

modèle votre réalité.  

La conscience humaine n’a pas grandi collectivement, ni individuellement pour beaucoup, preuve encore  

aujourd’hui, des femmes sont assassinées par des conjoints violents, mutilées, martyrisées, vendues comme 

esclaves et traitées comme des esclaves sexuelles ou considérées comme des meubles pour servir des maîtres 

masculins ou féminins.  

Vous avez de la même façon des femmes criminelles qui pratiquent l'excision sur leur propre fille. L’excision 

est une mutilation génitale. Elle consiste en une ablation rituelle du clitoris, et parfois des petites lèvres, 

pratiquée chez certains peuples sur les petites filles et jeunes femmes.  

Dans cette réalité tragique, votre monde est toujours fondé sur l’ancien, sur vos coutumes, vos traditions, vos 

croyances religieuses, et malencontreusement, vous perpétuez ces mémoires à vos descendances qui eux-

mêmes transmettent ce mouvement destructeur. C’est un cercle vicieux qui est perpétuel, que vous entretenez 

pour vous donner une bonne conscience, pour faire plaisir à la famille, à vos traditions démoniaques. 

Cependant, vous êtes persuadés que vos coutumes, votre manière de considérer le féminin est approuvée par 

l’ensemble des humains qui partagent vos convictions profondes et même vos dieux ! Cette façon de penser, 

de traiter le féminin n’est absolument pas un comportement d’amour, que ce soit pour les hommes et les 

femmes, votre mouvement est barbare, immonde, et vos pratiques démoniaques (qui va à l’encontre de 

l’amour). Vous servez des dieux païens ancestraux, vous êtes tellement éloignés de l’amour de la Source. 

Allez visiter les annales akashiques, la bibliothèque subtile et revisionner la condition de la femme qui a été 

considéré comme une Déesse Mère, respectée, de l’autre face totalement déconsidérée et maltraitée. 

À d’autres époques lointaines, des peuples pratiquaient des cultes sur la fécondité, la femme était respectée, 

cela ne signifie pas que toutes les femmes étaient semblables à des déesses, non, juste que ces peuples 

reconnaissaient l’importance de la femme qui donne la vie, porte un enfant, transmet la survie d’une 

communauté, d’un peuple, pour renouveler la pérennité de la vie, génération après génération. 

Les expressions modernes de Déesse Mère ou de Grande Déesse ou encore déesse primordiale font référence 

à divers cultes rendus à une même « mère universelle » du paléolithique à aujourd’hui, tout dépend de quelle 

époque se situe le paléolithique.  

Ces expressions renvoient à un culte primitif de la fertilité qui selon certains théoriciens de la préhistoire 

aurait été universellement pratiqué à la fin de la préhistoire. Ce culte, dans lequel la figure de la femme aurait 

tenu une grande place et revêtu une dimension sacrée, aurait consisté essentiellement en une vénération de 

la Terre, de la fertilité et de la  fécondité. Celui d’un matriarcat originel, période d’harmonie entre hommes 

et femmes, entre l’humain et son environnement, qui aurait précédé le patriarcat.  

Prenez l’exemple des Amérindiens d’Amérique, avant que les Européens ne les convertissent avec force pour 

les exploiter et les dominer, ils avaient un grand respect et tenaient en grande valeur la femme et les enfants. 
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Chez ces peuples, la femme avait une place égale avec l’homme pour l’ensemble de ces peuples nomades. 

Ils étaient tous soudés, chacun savait où se trouvait sa place, ils savaient s’entraider. De plus, leur relation 

avec la nature était intense, les femmes à l’instar des hommes pouvaient être chaman, guérisseur. Leur 

connaissance dans les plantes et les lois de la Terre était fascinante, ils ou elles savaient respecter le monde 

des esprits.  

Les cultures amérindiennes, les nomades de Sibérie, de Mongolie formaient le creuset principal de références 

pour l’égalité entre les hommes et les femmes, il n’empêche qu’à ces époques lointaines, ces êtres avaient 

une conscience reliée à Gaïa, la Terre Mère. 

Les guides précisent que le monde celtique n’a pas toujours respecté la femme, c’est plutôt le contraire. Au 

début de la création de cette nation des peuples celtiques, il y avait un attachement véritable pour le féminin, 

seulement parce qu’elle pouvait avoir des enfants. Souvent, lorsque la femme vieillissait, les hommes s’en 

débarrassaient pour choisir une jeune femme. D’autres peuples en Asie ou ailleurs ont considéré la femme 

avec respect ; cependant, depuis 1 800 ans environ, d’une manière générale, la condition de la femme a 

décliné, et les nouvelles religions apparues ont totalement discrédité le féminin dans sa valeur pour l’égalité 

avec l’homme. C’est depuis la venue des religions que vous connaissez, que la condition de la femme a été 

tellement maltraitée et dépréciée, partout sur cette planète. Le modernisme de votre époque n’empêche pas 

la condition de la femme d’être piétinée.  

Dans certains pays, des courants de pensée ont émergé pour réhabiliter la femme, une femme qui serait 

l’égale de l’homme dans une parité parfaite. 

Les femmes qui veulent faire valoir leur droit de liberté sont libres de l’exprimer, elles se font appeler les 

féministes, leurs actions sont souvent violentes et provocantes, ces personnes n’ont pas une conscience 

spirituelle, elles pensent comme la matière, elles deviennent des extrémistes dans la contestation. 

D’autres se tournent vers des formes plus spirituelles pour retrouver leur conscience féminine dans des 

activités ludiques et spirituelles. 

C’est ce que beaucoup nomment dans ce nouveau courant d’émancipation « le féminin sacré » qui s’inscrit 

pour certaines dans des formes de chamanisme et de druidisme. D’autres formes d’expression ont vu le jour 

avec La Shakti (Shakti, principe créateur féminin personnifié sous la forme des déesses hindoues Parvati, 

Kali, Durga et Saraswati), Le mot Shakti désigne « puissance », « pouvoir » et « force ». En effet, la Shakti 

est une énergie créatrice féminine puissante présente en chacun de vous, même les hommes.  

Ce concept est personnifié par la déesse mère Devi, elle-même représentée par Parvati (femme de Shiva), 

Durga, Saraswati et Kali.  

Ces divinités dans l’hindouisme forment le pôle féminin (l’énergie), le yin, Shiva étant le pôle masculin (la 

conscience divine), le yang. L’union des deux extrémités amène à l’illumination, selon le principe du 

tantrisme. Dans le Kundalini Yoga, la déesse hindoue symbolise le serpent situé au niveau du chakra racine. 

C’est alors que la montée de Kundalini signifie l’éveil de la Shakti. Le Shakti yoga a pour objectif de ressentir 

cette énergie. De la même façon, la montée de kundalini et les chakras, concepts issus de la philosophie 

indienne fréquemment mobilisés avec le yoga.  

De même que la Pachamama étroitement liée à la fertilité dans la cosmogonie des pays andins, la Pachamama 

représente la déesse terre dans les cultures présentes dans l'ancien espace inca. Figure forte chez les peuples 

Quechua et Aymara, elle continue d'être respectée et vénérée par l'ensemble de la population andine. Terre-

mère, divinité célébrée dans plusieurs pays d’Amérique du Sud. D’autres s’identifient à la figure de Marie 

Madeleine, revisitées par certaines et intégrées à leur système spirituelle. 
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Il est étonnant que vous reveniez revisiter votre passé sous cette forme. Avez-vous vraiment besoin de tous 

ces artifices pour revêtir la sensualité, la personnalité de la femme que vous êtes ? Les qualités intrinsèques 

de la femme libre ? 

Aux yeux de La Source, tous ses enfants sont précieux, que vous soyez une femme ou un homme. Comment 

devez-vous vous regarder en tant que femme dans ce monde si éloigné du respect de la femme ? 

Comme vous le voyez vous-même en occident, dans les pays riches et développés économiquement, la 

femme est une valeur surtout sexuelle pour promouvoir la vente de bien sous toutes ses formes. Sur des sites 

web pour enfant, vous trouvez même des sites pornographiques où des femmes montrent leur anatomie 

dénudée pour de l’argent. 

Tout n’est pas aussi simple dans votre monde, dans votre regard de la représentation de la femme, certaines 

sont voilées entièrement et d’autres se vêtissent de quelques centimètres carrés de tissus, car toutes les 

femmes n’ont pas le même respect pour leur propre personne. 

Comment devez-vous considérer le féminin sacré en vous ? Qu’est-ce que cela devrait concrétiser dans votre 

vie quotidienne ? 

En premier, vous ne devez pas rejeter le masculin. Un grand nombre de femmes sont aigries par les hommes 

et l’homme en général, les considérant tous comme toxiques ou inutiles. Beaucoup de femmes dans les pays 

occidentaux préfèrent vivre célibataire que de partager leur vie avec un homme. 

En second, à intégrer dans votre mental, plus la conscience d’une personne est évoluée, plus le sacré en lui 

brille, que ce soit une femme ou un homme. 

Vous devez reconnaître dans la pratique de la vie, lorsque vous avez subi des traumatismes émotionnels, 

physiques, d’un pervers narcissique, durant des années, votre condition de femme a été complètement 

dévalorisée. Vous ne savez même plus que vous êtes une femme, vous vous sentez comme une serpillière, 

sans force et vous êtes profondément déstructurées dans votre personnalité. Tant de femmes, après des années 

de souffrance avec un être cruel, se dévalorisent, manquent de confiance en elles, doutent de tout, ne se font 

plus confiance, et dans la parole de l’autre. Une femme blessée durant des années sera sur le qui-vive pour 

réapprendre à utiliser sa liberté, afin de se reconstruire intérieurement et se refaire une image positive d’elle-

même. 

En-effet, après des années de présence avec un bourreau, le temps de la reconstruction émotionnelle arrive 

pour repartir dans sa vie de femme ou d’homme. À votre époque, de plus en plus d’hommes sensibles 

partagent le même sentiment que les femmes blessées.  

Les hommes doivent aussi apprendre à reconsidérer le féminin, comme une amie, et devront changer leur 

vision sur le féminin. Les femmes sont des fleurs merveilleuses, seulement quelquefois, vous pouvez être 

attirés vers une femme, qui sera une manipulatrice castratrice, une fleur avec des épines, qui vous plongera 

vers une grande souffrance émotionnelle. 

Dans tous les cas, et vous concernant personnellement, ne soyez pas en colère contre ceux qui vous ont 

persécuté, la rancœur ne vous permettra jamais de vous dépasser et de transcender vos souffrances. Votre 

esprit doit ouvrir sa conscience afin de distinguer la raison de cette vie avec cette personne, sans jugement, 

c’est juste une compréhension pour grandir et passer à autre chose. 

Ensuite, comment se reconnecter à sa féminité et sa masculinité ? 

Vous devez accepter que vous êtes des êtres incarnés, venus faire une expérience, dans une enveloppe 

charnelle, partager des expériences agréables et parfois désagréables, pour modifier votre représentation 

mentale, et vous reconnecter à votre âme. 
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L’homme n’est en rien supérieur à la femme et la femme n’est pas non plus supérieure à l’homme. Lorsque 

vous voulez avoir un enfant, vous ne participez qu’à 50 % dans sa construction, un ovocyte a besoin d’un 

spermatozoïde pour créer une nouvelle cellule qui donnera un embryon. 

Qui est le plus important, l’ovocyte ou le spermatozoïde ? Vous êtes bien le complément du masculin et le 

complément du féminin, vous êtes indissociables à votre création pour former un nouveau véhicule ! 

Dans les faits, une femme et un homme donnent 50 %, pour concevoir une nouvelle vie. Ensuite, lorsque le 

bébé est arrivé, le bébé représente 1, ajouté au parent, l’ensemble est de 3. 

Voilà pourquoi vous devez vous réconcilier avec le masculin et le féminin, et pour ce faire, vous avez de 

nombreux outils.  

Cependant, quelle que soit la façon dont vous aidez les autres à retrouver leur liberté intérieure, vous devez 

absolument le faire en aidant ces personnes à ouvrir leur conscience spirituelle. Cela signifie que toute 

pratique doit se faire pour reconnecter la personne à son âme et à la Source. 

Certaines personnes utiliseront le yoga, le chamanisme, des réunions de parole, etc., qu’importe la manière, 

le but doit être que ces personnes se reconstruisent positivement, retrouvent leur énergie et le bonheur dans 

leur vie. 

Vous entendez dans beaucoup de conversations des termes spécifiques sur le féminin sacré. Les femmes ont 

de grandes valeurs dans tous les domaines, comme le masculin, pourquoi faire une différence entre eux ?  

Dans les faits, il appartient à chacune et à chacun de développer son féminin et masculin sacré, le plus 

important n’est-il pas d’être bien dans son corps ? La connaissance vous permettra de vous libérer de 

l’ignorance que vous avez enregistrée pour vivre entièrement comme vous le souhaitez. Même si vous 

partagez votre vie avec votre complément amoureux, vous pouvez en tant que femme, comme en tant 

qu’homme, vous épanouir pleinement. Cet épanouissement ne dépend en réalité que de vous, non de votre 

compagnon ou compagne, ni de vos enfants, et encore moins de vos parents, uniquement de vous et de votre 

volonté à devenir un être libre de vous réaliser comme vous l’avez choisi en toute conscience. Les guides 

vous invitent à vivre vos émotions féminines et masculines, comme il vous sied, sous la forme qui vous paraît 

la meilleure pour vous et votre âme. Lorsque votre mental supérieur aura atteint d’autres niveaux de 

conscience, votre vie d’avant vous fera rire, vous aurez dépassé tous ces concepts, ces limitations, vous serez 

en mesure d’exprimer exactement ce que vous êtes ; pour votre plus grand bonheur. La Source vous aime 

comme vous êtes, vous n’avez besoin d’aucun artifice pour lui être agréable, soyez simplement vous-même 

avec les émotions qui vous animent. Vous êtes semblable à un cristal devant la face de la Source, Elle regarde 

votre âme avec amour, et pourtant toutes les âmes sont uniques. C’est votre diversité qui fait la richesse des 

plans de lumière, c’est aussi votre diversité qui fait votre différence sur cette planète quand votre âme 

s’exprime dans un véhicule. Accordez-vous avec votre âme, parlez avec elle, et ne tenez pas compte de ce 

qui vous entoure. Vous êtes libres de vous exprimer comme il vous plaît en tout temps. Profitez bien de votre 

expérience pour apprécier les joies de la matière, qui sont fort nombreux.  

 

Un mental puissant est une forteresse imprenable. 

Pour votre grandissement personnel, vous êtes invités à fortifier votre capacité mentale, principalement pour 

en comprendre le fonctionnement afin d’éviter qu’il devienne poreux et influençable à votre détriment. 

Beaucoup d’êtres humains sur votre planète se font piéger ou influencer par des énergies, des consciences 

malveillantes, subtiles, qui les utilisent comme des marionnettes. 
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Votre combat sera de renforcer les barrières vibratoires de votre corps mental afin que personne,  incarnée 

ou non humaine, ou bien des êtres malveillants sous une forme vibratoire, vous manipulent. Tout le monde 

sur votre planète, un jour ou l’autre, se fait piéger par une intrusion non désirée dans son mental. 

D’autant plus que de vos jours, les guides désirent vous alerter, beaucoup d’entre vous qui canalisaient, 

pratiquaient diverses thérapies avec des consultants, peuvent se faire contrôler à leur insu. Comment est-ce 

possible, de pénétrer dans votre corps mental ? 

La connaissance dans le domaine énergétique, du fonctionnement de la psychologie humaine vous donneront 

des éléments de réponse, en fait, savoir comment vous êtes constitués au niveau vibratoire permettra de vous 

armer afin que personne parasite votre mental ou en prenne possession. 

Le corps mental est un corps subtil d’onde vibratoire qui se situe dans votre corps astral ou votre âme si vous 

préférez cette expression. C’est un amas vibratoire d’informations, comparez-le à un nuage, qui contribue à 

la réalité que vous percevez avec vos yeux physiques. 

Il est vital pour vous réaliser dans un véhicule de chair, il est le lien entre votre corps biologique et votre 

partie subtile, votre réalité, des couleurs, de parfum, de sonorité, du toucher, tout ce que vous percevez sur 

votre Terre, n’est possible que grâce à ce corps vibratoire. 

Ce corps mental produit dans votre biologie des influx électro-vibratoires dans votre cerveau, pour ensuite 

commander les parties du corps dans ses déplacements. Votre corps biologique est un récepteur d’influx 

électrique à faible charge, ou micro-impulsion électrique. Votre corps produit du courant électrique à faible 

intensité, vous comprenez comment vous pouvez écrire avec votre téléphone mobile sur un écran sans 

touche. Les nefs et les tendons qui relient tout votre squelette et vos muscles fonctionnent aussi grâce à ses 

influx électriques, votre corps est d’une grande complexité, cependant sans électricité, vous êtes un cadavre. 

Vous avez la compréhension du corps mental et de son utilité pour chaque être vivant qui veut se mouvoir et 

réaliser une action pour se sentir vivant. 

Il est nécessaire d’aller plus loin dans la conception de ce nuage vibratoire, vous devez vous l’apprivoiser, 

savoir ce qu’il contient, ce qu’il représente pour vous. 

Pour être simple et ne pas vous perdre, comparez votre corps mental à une disquette pour un ordinateur, cette 

analogie est simple à intégrer dans votre langage et votre réflexion. 

Votre corps mental ou votre disquette est un enregistrement d’informations qui donnent un sens ou pas à 

votre vie dans le mouvement de la matière. 

Dès que votre âme prend possession du fœtus, la disquette enregistre des données de l’extérieur, puisque 

vous êtes dans le ventre de votre mère. Puis vous sortez du monde intime de votre mère, pour vous ouvrir 

sur un monde de mouvement et de partage avec des êtres semblables à vous. 

Cette disquette est dans le corps du bébé, et au tout début, elle ne fait qu’enregistrer les données que perçoit 

le bébé. C’est-à-dire les paroles des personnes environnantes, les parfums, les couleurs, etc. Cela se produit 

de cette manière pour tous les êtres humains sans distinction. Au bout de quelques mois, le bébé se développe 

biologiquement, commence à parler la langue maternelle des parents ou des tuteurs, sa disquette se charge, 

mais également utilise la connaissance enregistrée. À cet âge, vous ne faites aucun choix, tout vous est 

imposé pour votre bien ou non, la nourriture, la boisson, l’enseignement ou la connaissance qui parvient 

jusqu’à vos oreilles. Vous recevez aussi des données subtiles vibratoires dont vous n’avez pas conscience, 

mais qui ont un effet puissant sur votre corps biologique. Vous captez les ondes vibratoires du corps mental 

de votre mère, de votre père et des autres.                                                                                                                 
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Ce qui est le plus surprenant dans cette conception de cette disquette, c’est que l’information enregistrée 

année après année vous donne des repères pour vous gérer en toute autonomie, c’est le but principal de cette 

super disquette qui devient avec le temps votre disque dur. 

Bien entendu, vous avez d’autres paramètres qui interviennent dans la consolidation du corps mental. 

L’intelligence, la réflexion, l’analyse que vous avez, viennent de votre corps mental, vous pouvez le 

comparer à un muscle, il est extensible, se modifie à volonté, suivant ce que vous êtes également en tant 

qu’âme. Oui, une partie de votre corps mental a aussi une petite partie programmée innée, c’est votre âme 

qui la programme pour réaliser cette expérience. Cette programmation représente 3 à 4 %, suivant les 

personnes, vous pourriez penser que c’est peu, cependant, c’est énorme comme programmation, tout dépend 

de votre mission dont vous êtes venus vous acquitter. 

Certains d’entre vous avez des talents innés, en mathématique, dans les langues étrangères, dans le chant, le 

domaine musical, un travail en particulier, ou un lien puissant avec la nature. Cette capacité innée est une 

programmation que votre conscience programme pour la mission que vous réalisez. Vous remarquez que 

tous les êtres humains ne sont pas des virtuoses dans le chant, dans la pratique d'un instrument de musique 

ou dans l’enseignement scolaire. Ceci ne signifie pas que vous ne pouvez pas y arriver, seulement, vous 

devrez fournir d’intenses efforts pour le même résultat. 

Votre disquette crée votre intelligence, vous réfléchissez pour la plupart, pourtant dans votre vie quotidienne, 

vous n’utilisez pas votre intelligence, uniquement des programmations que vous avez emmagasinées par 

votre éducation, vos tuteurs ou la société.  

Essayez de réfléchir en toute lucidité, en toute franchise, vivez-vous sans vous faire influencer par un tiers, 

ou une croyance ? Faites-vous vraiment une activité, une action qui n’a pas été programmée par quelque 

chose d’autre que vous ? Êtes-vous réellement libres d’utiliser votre intelligence comme vous le désirez ? 

Bien des expériences ont été réalisées pour montrer que votre mental est poreux, influençable et modifiable 

assez facilement, et cette approche se réalise dans la vie de chaque jour. 

Des expériences sur l’influence d’un groupe mettent en exergue, combien vous êtes fragiles 

émotionnellement. Vous avez fait partie d’une bande, d’un groupe : pensez-vous qu’avoir un point de vue 

différent est facile ? 

Des expériences scientifiques dans le domaine du comportement sociétal montrent qu’un sujet seul accepte 

aisément de renier ses convictions alors que sa vision est la meilleure et la plus juste. Il devient influençable 

devant le groupe, a peur de s’affirmer à cause d’un mental en souffrance émotionnelle. La peur de se 

retrouver seul, ou bien contre tous, le sujet préfère acquiescer et se ranger dans la pensée dominante, même 

s’il a conscience que c’est une erreur. Les humains sont souvent comparés à des moutons, beaucoup suivent 

le troupeau, ne remettent rien en question, et même des actions stupides sont acceptées, car ils préfèrent 

laisser aux autres le soin de penser.  

Cependant, vous devez sortir des sentiers battus pour construire une intelligence ou un mental propre à vous, 

que vous modelez à votre guise. 

C’est déjà la première étape pour avoir un mental moins perméable face à ceux que vous côtoyez chaque 

jour. Vous savez avec aplomb dire oui ou non, suivant la situation qui se présente, et vous n’acceptez pas les 

consensus qui vous semblent stupides, même si les autres foncent tête baissée sans réfléchir. Dans cette 

explication, vous avez juste dépassé la pensée de la matière, maintenant, vous devez apprendre à devenir 

imperméable aux informations filtrantes télépathiques des énergies et des êtres d’une autre dimension. 

Voici la partie la plus ardue au commencement, parce que vous avez affaire à un mode de communication 

différent, subtil, qui s’infiltre en vous avec facilité, sans que vous le sachiez, surtout si vous n’aviez pas 
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conscience que des « entités non humaines », envoient des informations pour vous contrôler à votre 

détriment, sournoisement. 

Les êtres et les énergies qui évoluent dans une dimension subtile ont cette capacité de renter dans votre corps 

mental (envoyer de l’information), de l’informer de données, alors que vous pensez que cela vient de votre 

propre intelligence. Parfois, ce sont des énergies (consciences bienveillantes) qui vous inspirent, aussi des 

consciences malveillantes qui vous inspirent pour vous perturber. Leur système de communication est 

semblable à une onde vibratoire qui vient se brancher sur votre mental à votre détriment. 

Lorsque les consciences sont bienveillantes, c’est pour une aide, lorsqu’elles sont malveillantes, c’est pour 

vous manipuler. 

Prenez l’exemple d’une personne qui canalise, elle reçoit une onde vibratoire comme une onde radio que 

vous entendez et vous répétez juste les mots.  

Le problème est de savoir qui se connecte avec vous et dans quel but. Vous trouvez aussi des énergies subtiles 

qui vous incorporent, elles se placent dans votre aura, et vont vous informer, utiliser vos émotions mentales 

pour perturber votre vie, votre corps biologique. 

Vous l’avez tous remarqué, quand votre mental est perturbé, en colère, de mauvaise humeur, votre corps 

biologique réagit négativement, et ensuite un problème physique se produit, vous tombez malade. 

Seulement, qui sur votre planète sait qu’il reçoit des infos et  qu’elles ne viennent pas de son mental ? Cette 

connaissance doit vous faire réagir, il est nécessaire, de trouver une parade, afin de laisser entrer dans votre 

mental uniquement des infos utiles à votre bonheur. Vous ne devez pas vous faire manipuler à votre insu. 

C’est d’autant vital pour tous ceux qui sont thérapeutes, médiums, canal, chamans, etc., vous devez apprendre 

à protéger votre mental, pour ne plus recevoir d’information contradictoire pour vous perturber ou vous faire 

chuter. 

Dans le domaine thérapeutique, vous devez parfois vérifier si vous n’êtes pas contrôlés par un pirate subtil. 

Ces personnages de l’éthérique sont discrets et savent intervenir dans les résultats pour vous induire en erreur. 

Lorsque vous utilisez des outils pour lire une information subtile, ils savent manipuler votre pendule, vos 

baguettes coudées. C’est un jeu d’enfant pour eux de modifier l’information, et vos outils diront juste ce 

qu’ils veulent. 

Pour les personnes désincarnées et les consciences malveillantes, c’est fort simple de vous duper, directement 

en ayant une action sur vos outils, ou en piratant votre mental. 

Ils ont même la capacité de pirater un test de réponse musculaire, mais encore plus fort, ils peuvent rentrer 

dans votre mental, vous faire croire tout un ensemble d’informations erronées. 

Également ils peuvent, si vous êtes plusieurs dans une formation, par exemple, vous envoyer des pensées, 

des projections erronées pour vous faire croire ce qu’ils ont décidé, et tous les participants auront les mêmes 

résultats tronqués ! 

Saviez-vous que vous êtes manipulables aussi facilement ? Bien sûr, vous ne devez pas tomber dans la 

psychose que toute information subtile est bidon ou fausse. Juste quelquefois, votre guide permet cette 

attaque, c’est votre âme qui l’accepte.  

Comme vous le conscientisez plus amplement, avec cette nouvelle connaissance, lorsque vous entendrez une 

médiumnité, une canalisation, une voyance, en-fait, tout ce qui est en relation avec une interaction avec le 

monde subtil, vous devrez avoir un esprit critique, ne pas tout croire et le plus important : vérifiez vous-

même.  

Comment et par quels moyens peut-on protéger son mental ?  
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C’est un apprentissage qui vous demandera de la rigueur, mais les résultats sont puissants. Les humains 

ne savent pas utiliser la télépathie, les consciences subtiles et les êtres d’une autre dimension sont des 

experts dans ce style de communication. Même entre eux, suivant leur propre puissance mentale, ils 

peuvent rentrer dans le mental d’un coreligionnaire pour l’influencer. Et pourtant, ils sont télépathes, 

seulement, vous trouvez toute force psychique et certains êtres sont des experts pour pénétrer dans le 

mental des autres. 

Vous allez devoir créer une barrière, une fortification pour rendre votre mental imperméable aux intrusions 

vibratoire d’un être qui veut vous influencer. 

Lorsque vous discutez avec un guide, et si vous lui demandez comment fonctionne son mental, il vous  

dira tout simplement.                                                                                                                                    

« Nous communiquons si cela est nécessaire, sans quoi notre mental est à l’arrêt. » 

Vous remarquez que les êtres humains sont dans une action cérébrale permanente, ils réfléchissent tout le 

temps à leurs problèmes, aux solutions possibles, etc. Leur mental ne s’arrête plus de la journée jusqu’au 

moment de tomber dans l’inconscience. 

Le jeu sera d’apprendre à réduire le nombre de pensées chaque jour, puis à arrêter de penser, pour tout dire 

d’utiliser votre mental. Lorsque vous arrêtez de ruminer, vous fortifiez votre mental, et il devient moins 

poreux aux informations subtiles qui vous entourent. 

Chaque jour, au début de vos entraînements, vous réserverez du temps dans un endroit calme pour ne plus 

penser, juste écouter le son de vos oreilles. 

An début, c’est parfois fastidieux, des pensées traverseront votre mental, mais ce n’est pas grave. C’est 

normal, vous apprenez à ne plus penser, et même, certaines personnes affirment que c’est impossible ou 

dangereux. Votre expérience personnelle dans ce domaine vous prouvera que vous pouvez arrêter de penser 

durant un certain temps.                                                                                       

Vous ne faites pas cette activité pour des bénéfices médicaux qui sont pourtant nombreux, juste pour aller 

dans la maîtrise de votre mental. 

Sachez qu’au début, vous aurez des sensations particulières de légèreté, des poussées vibratoires. Le but dans 

cet état n’est pas de s’endormir, vous êtes bien conscient de l’extérieur, en état cérébral thêta et non alpha. 

L’espace-temps n’existe plus, vous n’avez pas conscience du temps qui passe, et vous êtes souvent surpris 

lorsque vous ouvrez les yeux qu’une heure s’est écoulée rapidement.  

C’est de cette manière, jour après jour, que vous consoliderez la puissance de votre mental, ne plus penser 

ou penser peu, le fortifie et le rend moins perméable. L’avantage, les informations des autres ne rentrent plus 

dans votre mental pour vous polluer et vous influencer. Également, lorsque vous entrez en connexion avec 

une énergie bienveillante, votre guide spirituel, une grande fluidité de communication s’installe. Quand vous 

êtes en état thêta, seul votre guide peut rentrer dans votre mental, car il est exactement sur votre vibration 

d’âme pour vous donner des encouragements ou des directives. 

Vous avez de nouveaux outils pour vivre votre spiritualité en toute tranquillité, sans vous faire influencer par 

des êtres humains ou des êtres subtils malveillants. Entraînez-vous régulièrement, c’est ainsi que les grands 

maîtres spirituels pratiquent pour avoir un mental à toute épreuve, prendre des décisions rapides en 

conscience, sans stress, ni peur. Ils ont une maîtrise de leur mental et de leur langue, la sagesse commence 

par le silence, le silence de votre mental. 
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La genèse du chemin qui conduit à la Voie. 

Les guides veulent vous conduire vers une exploration de votre passé, car le passé de votre humanité dans le 

grandissement de sa conscience a un commencement. 

Avant qu’un arbrisseau devienne un chêne centenaire, les cycles de la vie doivent se succéder, et cet espace-

temps est valable pour tout mouvement évolutif. 

Dans le grandissement progressif de votre conscience collective, il y a eu un début, ce sont des hommes 

comme vous, qui ont planté les premières graines et posé les fondations de votre conscience spirituelle, 

devenue à ce jour transgénérationnel. 

Tout se fait progressivement, pour bâtir une maison, comme vos anciens en avaient la connaissance, chaque 

pierre avait sa place, rien n’est laissé au hasard, tout est réfléchi avec justesse. 

Même d’un point de vue énergétique, un bâtiment ne se construit pas n’importe où, le lieu a son importance, 

car la priorité des bâtisseurs est que l’édifice résiste au temps qui passe. 

Dans le grandissement de la conscience humaine planétaire, c’est ainsi que le Fondateur a planifié une trame 

pour que tous les peuples de la Terre se modifient dans leur comportement, leur conscience, se retrouvent 

dans l’amour et le partage. 

Cependant, il n’est pas nécessaire d’être clairvoyant pour apprécier le désastre de votre monde global, les 

religions ont lamentablement échoué dans le déversement de cette connaissance d’amour. 

Chaque jour, par votre petit écran, vous ne faites que constater l’échec cuisant de la paix sur votre planète, 

une réalité qui n’est que le prolongement des échecs que les religions ont imposés par la force. La religion 

n’a touché que les têtes et l’intelligence et non les cœurs. La violence ne touche pas le cœur de l’homme, elle 

ne fait que l’endurcir.  

Votre monde en l’espace de quelques centaines d’années s’est uniformisé, mondialisé.  

Pourquoi La Source a autorisé les Européens du 16e siècle, à envahir le monde pour exiger leurs lois et leur 

religion ? 

Pourquoi la Source a permis au monde musulman de conquérir une partie du monde et d’enjoindre des lois 

scélérates pour rendre les humains esclaves de dogmes ? 

Comme beaucoup aiment à le dire, à l’écrire, les religions ont fait couler tellement de sang, comment une 

telle chose est-elle compréhensible ? 

La religion, telle que vous la connaissez, est récente, puisque avant que vos religions dominantes soient 

imposées, les conquérants envahissaient les contrées, assimilaient les peuples autochtones. Les religions qui 

sont nées en l’espace dès 2 000 dernières années sur votre planète ont ordonné par la force une croyance sous 

peine d’être mis à mort. 

Comment est-ce possible ? Peut-on imposer une façon de penser par la force ? 

Peut-on obliger l’amour par la violence physique, psychologique et le chantage ? 

La religion chrétienne n’existe plus, elle est moribonde, son cœur est pourri. Pourquoi cela ? Cette 

religion a été exigée par la force, la contrainte. Des personnes, soi-disant les représentants de Dieu, ont 

commis les pires atrocités sur des hommes et des femmes.  

Tous ceux qui avaient une pensée divergente étaient accusés d’apostasie ou d’antéchrist. C’est exactement 

ce qui s’est produit avec les cathares. La croisade des albigeois (1209-1229) est une croisade proclamée par 

l’Église catholique contre l’hérésie, principalement le catharisme et dans une faible mesure le valdéisme.  
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Au pied de la forteresse de Montségur, plus de 200 hérétiques qui ont refusé de renier la foi cathare montent 

volontairement sur le bûcher. Pourquoi ont-ils été assassinés ? 

Au Moyen Âge, les cathares ont été accusés d'hérésie et déclarés hérétiques au IVe concile de Latran. Pour 

des raisons de doctrine jugées incompatibles avec la foi chrétienne dont pourtant ils se revendiquaient. 

D’autres atrocités étaient permises par les chefs de l’Église catholique romaine.  

Les enlèvements d’enfants non chrétiens trouvent leur source dans les décisions du quatrième concile de 

Tolède en 633, suivant le calendrier grégorien, dont le corpus de droit canonique reconnaissait à l'Église le 

droit « d'arracher à des familles non chrétiennes des enfants oblats, (enfant qui était autrefois consacré à Dieu 

et donné par ses parents à un monastère), offerts à l'Église en état d'inconscience invitis parentibus, c'est-à-

dire sans l'accord explicite des parents ; il suffisait qu'un chrétien affirmât les avoir baptisés.  

La découverte de l'Amérique fut à l'origine une entreprise destinée à rapprocher l'Asie des ports de 

l'Andalousie ; mais la rencontre de populations inconnues souleva très tôt la question de leur christianisation.  

Loin de constituer l'alibi commode d'une agression militaire, la diffusion du christianisme fut donc bien, pour 

la Castille des Rois-Catholiques, un aspect essentiel de la mission des envahisseurs.  

Conquérir, en effet, signifiait à la fois soumettre les hommes et convertir les âmes.  

Entre l’arrivée de Christophe Colomb dans les Caraïbes et l’année 1600 : soit les cent premières années de 

la colonisation de l’Amérique– on estime que les colons européens ont causé la mort d’environ 56 millions 

d’autochtones. Et que dire sur les croisades, tant d’horreur au nom de Dieu. 

Concernant la religion musulmane, ce n’est pas mieux. Né en Arabie, l'islam s'est étendu par la guerre à la 

Perse (Bataille de Cadésie), puis vers l'Irak, l'Iran, la haute Mésopotamie ; et à l'ouest vers la Syrie, la 

Palestine et l'Égypte (provinces les plus riches de l'Empire byzantin, qui démarrent son enrichissement 

matériel). Bien que le verset coranique indique « Nulle contrainte en religion », dès l’événement de l'islam, 

Mahomet donne à choisir aux tribus juives de Médine entre la conversion et l’exil, puis entre la conversion 

ou la mort. Dans les pays de l'islam, les habitants non-musulmans appelés « gens du Livre » - soit les Juifs 

et les chrétiens - furent souvent obligés de se convertir à l’islam pour éviter, dans le meilleur des cas, les 

persécutions vécues par les dhimmis (terme arabe désignant tout citoyen d'un État musulman qui n'est pas 

de confession musulmane), en terres musulmanes, ces « protégés » soumis, devant payer une taxe (la djizia) 

et souvent humiliés, malmenés et sans recours.  

Lors des conquêtes musulmanes, les membres des autres religions ne pouvaient choisir qu'entre la mort, 

l'islam ou l’esclavage, les deux derniers étant fréquemment liés. 

En réalité, ce n’est pas mieux, le passif de cette religion qui dégrade considérablement la femme n’a que très 

peu évolué, reste archaïque et arriéré.  

De vos jours, le monde musulman n’a que très peu évolué, et dans certains pays, ils restent des barbares 

sanguinaires et des fanatiques armés. Il existe des attitudes punitives non homogènes à travers le monde 

musulman. Rares, heureusement, sont les pays qui ont réellement intégré des sanctions corporelles à leur 

législation à l'encontre des apostats (uniquement cinq pays ont des lois explicites condamnant à mort les 

apostats (personne qui renie la religion musulmane) : Mauritanie, Arabie Saoudite, Somalie, Soudan, 

Afghanistan.  

Dans un grand nombre de pays musulmans, la tolérance semble donc plus grande vis-à-vis des personnes qui 

ont choisi une autre religion que l'islam. C’est le cas des pays de l’Afrique du Nord, d’Asie et de certains 

pays du Moyen-Orient, sans doute dans le but de montrer patte blanche auprès de la communauté 
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internationale et pour être conformes au droit le plus élémentaire, comme la liberté de conscience. Ce n’est 

qu’une apparence, beaucoup de chefs d’État musulman sont cruels, menteurs et des assassins. 

En fait, la majorité des gouvernements musulmans misent sur la pression que pourrait exercer la famille et 

la société. Ainsi, dans plusieurs des pays, l’apostasie entraîne automatiquement des conséquences civiles qui 

peuvent rendre la vie impossible : la dissolution du mariage, le retrait de la tutelle sur les enfants, la perte du 

travail, la privation du droit à l'héritage... Faute de pouvoir tuer les apostats, l'éloignement de l'islam dans la 

majorité des pays musulmans, mène à une mort civile. 

Vous trouvez d’autres formes de religions, tel que le bouddhisme, et on a souvent le sentiment que le 

bouddhisme échappe à la violence qui caractérise encore trop les religions, et il bénéficie notamment en 

Occident, pour cette raison, d’une très bonne image. Mais comme le montre la sortie sur les écrans du dernier 

film de Barbet Schroeder, le « vénérable W », pas plus que les autres religions, le bouddhisme n’est à l’abri 

de la violence, quand tous les ingrédients du cocktail se mettent en place. Barbet Schroeder y raconte la vie 

d’un moine birman, Ashin Wirathu, l’un des responsables d’un mouvement nationaliste hyper violent, Ma 

Ba Tha, acronyme birman qui signifie « l’Association pour la protection de la race et de la religion ».  

Comment s’est construite la religion imposée, formatée dans votre esprit ? Comme vous le remarquez, on 

parle de religion et non de spirituel. Le but principal n’est-il pas, que chaque être humain ait une relation 

étroite avec son Créateur Céleste ?                                                                                                

Les religions ont lamentablement échoué en cette voie, ce qui prouve qu’elle n’a pas semé une conscience 

spirituelle sur cette planète. Aucune religion ou secte n’est spirituelle, car pour adorer La Source, il suffit de 

le faire avec l’esprit.                                                                                                      

La religion est une création humaine pour servir simplement les humains égoïstes et surtout les détourner de 

la connaissance spirituelle qui ouvre à l’autonomie et à la liberté de pensée. De vos jours, une nouvelle 

conscience voit le jour, une conscience de liberté, accessible à tous, une conscience spirituelle hautement 

élevée.                                                                                                                          

Fallait-il passer par toutes ces formes de religions humaines pour arriver enfin à votre époque, pour obtenir 

la délivrance spirituelle ?                                                                                                                 

Le Fondateur de toute chose a tracé une trame, un sillon, tout s’est fait graduellement, siècle après siècle, 

mais le résultat est éblouissant, de nombreuses lumières éclairent maintenant le monde. Le plus surprenant, 

sur tous les continents des apparitions mariales se font, les messages sont uniformes, constants, pleins 

d’amour pour toucher les cœurs. Pour quelle raison, et pourquoi autant de messages à votre époque ? Que 

devez-vous penser de toutes ces manifestations prodigieuses qui n’existaient pas, il y a 2 000 ans ? Qu’est-

ce qui a changé ? Pourtant, le constat est là, depuis des siècles, régulièrement, principalement, des enfants 

sont touchés par la grâce d’apercevoir la Vierge Marie, souvent habillée de blanc et de bleu, avec des étoiles 

autour de la tête. Qui est cette Dame ? En réalité, tous ceux qui reçoivent la visite de Marie sont les seuls à 

la voir par clairvoyance.  

Généralement, ce sont les jeunes enfants, qui la voient, lui parlent et transmettent les messages. Marie est la 

mère incarnée qui a donné naissance à Joshua. Joshua n’a été que le messager du Fondateur, la Voie. 

Cependant, c’est la représentation de sa mère que beaucoup voient et entendent depuis des siècles.                                         

Dans quels pays recense-t-on le plus d'apparitions ? 

Les trois champions sont l'Italie, la France et les États-Unis. Puis l'Espagne et le Portugal, l'Afrique noire, 

l'Amérique centrale et latine. On a aussi des cas dans le monde orthodoxe et au Proche-Orient. En dehors de 
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l'aire protestante, la Scandinavie et une partie de l'Allemagne, il n'y a pas d'endroit de la planète où la Vierge 

n'apparaît pas, quelle que soit la religion du pays. 

Quelques exemples : elle s’est manifestée dans un village du Rwanda, dans une grotte rocheuse en  

France ou à des jeunes bergers au Portugal. Depuis 500 ans, des dizaines d’apparitions de la Vierge Marie 

ont été rapportées dans le monde entier. En France, on ne compte pas moins de 240 lieux de mariophanies. 

Dans la plupart des cas, l’apparition a donné lieu à des pèlerinages et à la construction d’une chapelle. En 

octobre 1859, la Vierge Marie apparaît trois fois à Adèle Brise, à Champion (Wisconsin, États-Unis).                                                                                                                           

En 1877, dans un village polonais, à Gietrzwald, la Vierge Marie apparaît à 160 reprises à deux jeunes filles: 

Justyna Szafrynska (13 ans) et Barbara Samulowska (12 ans). Aux premiers jours de l’automne 1983, 

plusieurs chapelets s’illuminent mystérieusement dans quelques maisons de la ville de San Nicolás de Los 

Arroyos, située à 240 km au nord de Buenos Aires. Face à cet étrange phénomène, une mère de famille 

dénommée commence à prier avec ferveur la Vierge Marie, qui lui apparaît le 25 septembre de la même 

année. 

 National Geographic a publié la carte de toutes les apparitions mariales dans le monde depuis 500 ans. Au 

cours de ce seul XXᵉ siècle, il a été recensé près de 400 apparitions mariales, et 200 pour la seule période de 

1944 à 1993.                                                                                                                  

Des faits : Fatima (1917 - Portugal), Beauraing (1932 - Belgique), Banneux (1933 - Belgique), Akita  

(1973 - Japon), Syracuse (1953 - Italie), Betania (1976 - Venezuela), et tout récemment Kibeho (1981  

– Rwanda), auxquelles il faut ajouter Zeitoun (1968 - Égypte) et Shoubra (1983 – Égypte). En 1955, Sydney 

(Australie) Valentina Papagna, elle a plusieurs « apparitions et messages » du Christ, de la Vierge et d'anges.  

C’est tout de même surprenant que tant de personnes un peu partout sur votre planète reçoivent une visite 

surnaturelle de la Vierge Marie, même dans des pays musulman, protestant, laïc, etc. Y a-t-il quelque chose 

à comprendre ? Remarquez, ce ne sont que des personnes simples, des enfants qui sont touchés par ces 

visions, ceux qui se disent des enseignants spirituels restent entièrement aveugles face à de telle manifestation 

surnaturelles. Beaucoup de ceux qui se disent représenter le Créateur ne croient même pas les visions et 

doutent des apparitions. Quel contraste, entre la simplicité de La Source qui touche ceux qui ont un cœur 

d’amour ? Tout a une logique, par forcément pour les humains orgueilleux qui ne croient même pas aux 

messages surnaturels. Il n’empêche, autant de preuves partout sur votre planète devrait vous réjouir. Ce sont 

de grands signes pour votre époque tourmentée, l’avez-vous compris ?                                                                                                                                       

Pourquoi voyez-vous tous ces phénomènes ? Cela est-il un message fort que vous transmet le Fondateur, 

votre Créateur pour un changement durable sur votre planète ?   

Pour bien saisir ce que vous vivez aujourd’hui, vous devez remonter l’espace-temps et vous projeter à la 

genèse de cette histoire. C’est votre histoire collective aussi, tout a un début et tout a une fin. Vous devez 

plonger dans la mémoire de vos ancêtres, pour appréhender le chemin parcouru, il remonte à loin, comme 

vous pouvez l’imaginer. Pourtant, cette histoire est plutôt récente à l’échelle de votre planète, juste un 

battement de paupière.                                                                                                   

Retournez dans les couloirs du temps, observez comment La Source, dans son amour infini, a choisi de sauver 

votre humanité. Pour ce faire, Elle a choisi un serviteur, la première graine. Cette période peut se nommer 

l’ère du commencement. 

1 ► L’ère du commencement, la préparation de la voie. 

La Source, bien avant de planifier une solution de sauvetage qui ait un impact dans votre humanité, a 

analysé toutes les possibilités pour un accomplissement parfait. Tout ce que La Source entreprend est réfléchi 
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dans les moindres détails. La Source a choisi pour cet accomplissement des serviteurs fidèles, qui, tout au 

long de l’histoire, ont posé chacun leur pierre à l’édifice. Vous en voyez les résultats maintenant, et vous 

récoltez le fruit de leur fidélité.                                                                                

Comment cette aventure a-t-elle débuté et avec quel personnage ? Vous serez plongés dans votre histoire, 

même si cette aventure ne débute pas dans votre pays natal. Le lieu, où tout a débuté, n’a pas été choisi au 

hasard, parce qu’une grande partie de votre humanité telle que vous la connaissez est née en cet endroit. Cela 

remonte à plusieurs milliers de vos années, de toute manière dans ces temps sauvages, les humains 

n’utilisaient pas l’espace-temps comme vous. On naissait, on mourrait, mais sans savoir le nombre d’années 

ou de cycles que l’on avait vécu, cela n’avait aucune importance ; le principal, c’était vivre ou survivre. Ceci 

ne signifie pas que ces peuples étaient analphabètes, illettrés, absolument pas, l’écriture existait, certaines 

personnes savaient compter. La plupart des peuples étaient polythéistes, les sacrifices humains étaient 

monnaie courante ainsi que l’esclavage et les guerres. À cette époque, l’Égypte était une grande dynastie, 

elle régnait en maître sur une bonne partie du Moyen-Orient, la grande Babylone n’existait pas encore.                                                                                        

Le personnage choisit par la Source se nomme Abram, né à Ur des Chaldéens, dans le pays de Summer. 

Pourquoi cet endroit ? 

N’est-ce pas le pays des Anunnaki (les Anunnaki désignent, dans la religion mésopotamienne, une 

collectivité de dieux), l’endroit où les grands reptiliens ont vécu durent des milliers d’années en maîtres et 

créé votre race humaine génétiquement ? Le centre du royaume des reptiliens se trouvait entre Baïji et Tikrit 

dans l’Irak actuel, c’est à cet endroit que régnaient les hauts dignitaires reptiliens. La langue parlée de cette 

époque était l’araméen qui appartient à la famille de langues chamitosémitiques (ou langues afro-asiatiques). 

Son nom vient d'Aram, une très ancienne région du centre de la Syrie, les Araméens sont un ensemble de 

groupes ethniques du Proche-Orient ancien qui habitaient des régions de la Syrie et du nord de la 

Mésopotamie. La langue araméenne est la langue des premiers sumériens, enseignée par la prêtrise installée 

par le régime des Grands Reptiliens.  

 Effectivement, c’est dans cette région semi-aride qu’Abram, un homme entier dans la foi en un Dieu unique, 

reçoit un message. Il faut préciser qu’Abram vient d’une lignée de prêtres, ses ancêtres ont côtoyé Hénoch.                                                                                                                                             

En Genèse, chapitre 12, verset 1 à 3 dit « L’Éternel dit à Abram : Va, quitte ton pays, ta famille et la maison 

de ton père pour te rendre dans le pays que je t'indiquerai. Je ferai de toi l'ancêtre d'une grande nation ; je 

te bénirai, je ferai de toi un homme important et tu deviendras une source de bénédiction pour d'autres. Je 

bénirai ceux qui te béniront et je maudirai ceux qui t'outrageront. Tous les peuples de la terre seront bénis 

à travers toi. »  

                                                                               

Le cadre est posé, Abram effectivement entendait, une voix lui parlait et des directives lui sont données pour 

qu’il quitte sa famille vers une destination inconnue. Puis, l’histoire poursuit : au verset 5 et 6 « Il emmena 

Saraï, sa femme, son neveu Loth, les biens et les serviteurs qu'ils avaient acquis à Harân, et ils se mirent en 

route pour aller au pays de Canaan. Quand ils furent arrivés. Abram traversa le pays jusqu'à un lieu appelé 

Sichem, jusqu'au chêne de Moré ». À cette époque-là, les Cananéens habitaient le pays. L'Eternel apparut à 

Abram et lui dit : « Je donnerai ce pays à ta descendance. Abram érigea là un autel à l'Eternel qui lui était 

apparu ».  La Genèse vous donne d’autres informations pertinentes en Genèse, chapitre 17, verset 1 à 4 et 8 

: l'Eternel lui apparut et lui dit : « Je suis le Dieu tout-puissant. Conduis ta vie sous mon regard et comporte-

toi de manière irréprochable ! Je conclurai une alliance avec toi et je multiplierai ta descendance à l'extrême. 

Abram se prosterna, la face contre terre, et Dieu continua de lui parler en disant: Voici quelle est mon 

alliance avec toi : Tu deviendras l'ancêtre d'une multitude de peuples.  Désormais ton nom ne sera plus 

Abram (Père éminent), mais Abraham (Père d'une multitude), car je ferai de toi le père d'une multitude de 
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peuples. Je multiplierai à l'extrême le nombre de tes descendants, et je te donnerai d'être à l'origine de 

diverses nations ; des rois même seront issus de toi. Je te donnerai, ainsi qu'à ta descendance, ce pays de 

Canaan où tu vis maintenant en étranger et en nomade. Il sera votre propriété pour l'éternité. Et je serai le 

Dieu de ta descendance. »                                                                                                                                             

Pourquoi Le Fondateur, dans sa plus grande sagesse, choisit cette terre déjà habitée de petits royaumes, et 

promet de la donner aux descendants d’Abraham ? Y a-t-il un sens logique dans ce choix ? Ayez la 

connaissance du livre d’Hénoch ? Lisez avec attention son livre et vous découvrirez qu’il avait prophétisé 

des milliers d’années en avance, qu’un peuple choisi s’implanterait en ce lieu. Hénoch a annoncé à l’avance 

une trame qui s’est réalisée dans les moindres détails. Hénoch lui-même était une personne hors norme, qui 

avait des visions extraordinaires du futur, mais pas uniquement. Il était enlevé par des saints qui le déposaient 

en un endroit particulier.                  

Reprenez son livre : Hénoch, chapitre 80, verset 7 et 9 dit : « Alors les trois saints me saisirent, et, me 

transportant sur la terre, me déposèrent devant la porte de ma maison. Pendant une année entière, nous le 

laisserons avec tes enfants, jusqu’à ce que tu recouvres ta force première et que tu sois en état d’instruire ta 

famille, d’écrire toutes les choses que tu as vues, et de les expliquer à tes enfants. Mais, au milieu de l’année 

prochaine, on t’enlèvera du milieu des tiens.  

Que signifient les paroles des saints ? Voici ce que disent les guides. Hénoch était abducté par des êtres 

humanoïdes, des saints, qui l’amenaient en un endroit particulier, une montagne. Il était déposé à l’endroit 

que vous connaissez de vos jours sous le nom de « Le Mont des Oliviers : la chaîne de Montagne de 

Jérusalem». Le mont des Oliviers s’élève à plus de 800 mètres d’altitude et offre une vue imprenable sur 

Jérusalem et bien au-delà. À l’époque d’Hénoch, ce lieu n’était pas habité, c’étaient un véritable éden. 

Hénoch reçu un grand nombre de ses visions en ce lieu. Ce n’est pas pour rien, qu’ensuite la descendance 

d’Abraham conquit ce pays fertile, comme l’avait annoncé Hénoch.  Vous connaissez la suite des évènements 

dans la lignée d’Abraham qui eut un Fils, Isaac, qui lui aussi reçut cette promesse que sa descendance 

deviendrait une grande nation. Isaac eut aussi un fils, Jacob qui eut avec ses concubines 12 enfants. L’un 

d’entre eux était particulier, il était le préféré de son père. Par jalousie, ses frères le vendirent à une caravane 

de bédouins, puis Joseph se retrouva esclave en Égypte. Cependant, ce fidèle serviteur était béni de L’Éternel, 

et Jacob finit à la cour de Pharaon. Il savait interpréter les rêves, et permit à pharaon de comprendre une 

prémonition pour son pays. Joseph devient le premier ministre de pharaon et il prépara le pays contre une 

famine de 7 ans. Alors que la famine était généralisée, par un concours de circonstance, les frères de Jacob 

durent aller en Égypte pour s’approvisionner en nourriture. Vous connaissez tous cette histoire historique, et 

après quelques aventures, toute la famille de Joseph, ainsi que son Père Jacob, le patriarche, se retrouva à 

habiter comme étranger en Égypte, dans le pays de Goshen Genèse 46, verser 34. C’est exactement ce 

qu’Hénoch avait prophétisé, dans une analogie fantasmagorique. Dans le chapitre  

80 du livre d’Hénoch, au verset 20 à 25, il est dit :                                                                                     

« Et la brebis engendra douze autres brebis. Quand ces douze brebis furent grandes, elles en vendirent une 

d’entre elles à des ânes. Et les ânes vendirent la brebis à des loups. Et elle grandissait parmi eux. Alors le 

Seigneur amena les autres brebis pour habiter avec la première et paître avec elle au milieu des loups. Et 

elles se multiplièrent, et leurs pâturages étaient en abondance. »  

Cette prophétie se réalise parfaitement dans l’histoire de Jacob et de ses enfants, qui deviendront les 

descendants des douze tribus d’Israël. C’est ce que les guides spirituels appellent l’ère du commencement. 

Il fallait un début, Abraham et ses descendants semblables à un arbre ont donné naissance à une fleur 

splendide. Comme vous le découvrez, ces vies humaines rocambolesques ont permis de choisir des serviteurs 

fidèles pour accomplir le plan divin.                                                                                                            
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Chaque serviteur, que ce soit Abraham, Isaac, Jacob ou Joseph, a eu un rôle déterminant dans cette histoire, 

mais également leur compagne. Ils sont restés ancrés dans la foi, ils n’ont pas douté des messages de la 

Source. Cependant, leur vie n’a pas toujours été facile, ils ont su faire confiance en La Source et à ceux qui 

les accompagnaient. Vous ne faites jamais une mission de vie seuls, aussi importante soit-elle. C’est une 

puissante leçon pour tous les serviteurs de La Source de votre époque. Il n’empêche que cette histoire n’est 

pas terminée, vous avez encore des notions à comprendre, pour comprendre votre époque moderne. Il est 

vrai, que ces serviteurs étaient particuliers, leurs âmes particulières, ils étaient des maîtres de Sagesse 

incarnés. Il est néanmoins nécessaire de poursuivre cette histoire pour conscientiser votre époque du plan 

divin, car la roue qui est en marche ne s’arrête pas une fois lancée. Une seconde ère se profile, vous devez 

en saisir le sens, effectivement, vous êtes tous concernés. 

2 ► L’ère de l’implantation, la racine prend vie.                                                                                        

L’aventure de Jacob et de ses frères se poursuivent en Égypte. Alors qu’ils étaient nomades, ils s’installèrent 

dans le pays de Goshen. Après plusieurs générations, les descendants de Jacob étaient devenus nombreux, 

extrêmement nombreux aux yeux de Pharaon et de l’Égypte, qui commencèrent à avoir peur d’eux. Même 

si vous n’êtes pas Israélite, ce que ces êtres humains ont vécu à cette époque a tout de même eu un impact 

sur vous. Savez-vous pourquoi ? Parce que le Fondateur met en place des sauvetages pour toute votre 

humanité. Bien entendu, à cette lointaine époque, pas grand monde était concerné sur votre planète, excepté 

ce pays, l’Égypte.  Cependant, un mouvement énergétique qui se produit quelque part sur votre planète a 

toujours des répercutions, et progressivement chaque être humain est impacté, même si la réalisation 

demande un certain laps de temps. La suite de l’histoire du peuple Israélite est aussi une partie de votre 

histoire, elle n’est absolument pas réservée aux seuls Hébreux, loin s’en faut, toute votre planète est 

concernée.  

Voici comment commença cette ère des descendants de Jacob. En Exode, chapitre 1, verset 8 à 14 : « Ils 

habitaient en Égypte depuis plusieurs siècles. Un nouveau roi commence à diriger l’Égypte, et ce roi n’a pas 

connu Joseph. Il dit à son peuple : « Vous voyez, les Israélites forment un peuple trop nombreux et trop 

puissant pour nous. Il faut trouver un bon moyen pour l’empêcher de grandir. Sinon, s’il y a une guerre, ils 

pourront s’unir à nos ennemis. Ils lutteront contre nous et ils quitteront notre pays. Alors les Égyptiens 

nomment des surveillants pour écraser le peuple d’Israël par des travaux forcés. Ainsi les Israélites 

construisent les villes de Pitom et de Ramsès. Elles servent à garder les réserves de nourriture du Pharaon, 

le roi d’Égypte. Plus on écrase les Israélites, plus ils deviennent nombreux. Ils occupent de plus en plus de 

place, c’est pourquoi les Égyptiens les détestent. Ils traitent les Israélites durement, comme des esclaves. Ils 

leur rendent la vie très difficile par un travail pénible : ils les obligent à préparer l’argile, à faire des briques, 

à cultiver les champs. En un mot, les Égyptiens les écrasent par toutes sortes de travaux pénibles.»  

Le Fondateur savait que ce peuple subirait cette persécution, les responsables Israélites attendaient un 

sauveur. Il avait en leur possession le parchemin d’Hénoch, ils étaient convaincus que l’Éternel ne les 

abandonnerait pas à leur sort. Dans le livre d’Hénoch, au chapitre 80, verset 25 à 30, dit :   « Et elles (les 

brebis, le peuple hébreux) se multiplièrent, et leurs pâturages étaient en abondance. Mais les loups 

commencèrent à les épouvanter et à les persécuter, et ils exterminaient leurs petits. Et ils les placèrent dans 

les profondeurs d’un grand fleuve. Alors les brebis commencèrent à se lamenter à cause de la perte de leurs 

petits, et à se tourner vers leur Seigneur ; une d’elles cependant parvint à s’échapper et se retira parmi les 

onagres. Et je vis les brebis gémissantes, priant et implorant le Seigneur. De toutes leurs forces, jusqu’à ce 

que le Seigneur descendît à leurs cris du haut de son séjour céleste et daignât les visiter. »                                                                                
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Le Fondateur choisit un sauveur, aussi un homme, en Moïse. Le fondateur avait fait une alliance avec 

Abraham, une promesse que sa descendance devienne une nation sainte. Vous avez entendu son histoire, sa 

vie, lui-même au début de sa vie, ne savait pas qu’elle serait hors norme. Il a eu des doutes, il a fait des 

erreurs, pourtant La Source l’a choisi comme libérateur, il était né pour sortir le peuple d’Israël de 

l’esclavage.                                                                                                                         

Heureusement, Moïse n’était pas seul, son frère Aaron et sa sœur Myriam l’ont épaulé, soutenu dans les 

prises de décision. Après le dixième fléau, la mort des premiers-nés, Pharaon laisse enfin partir les Israélites. 

Alors qu’un peuple nombreux sort du pays d’Égypte, pharaon se ravise et décide de poursuivre les hébreux 

avec ses chars pour les tuer. Là encore, la Source est intervenue pour protéger ses brebis, de grands prodiges 

sont réalisés sous les yeux d’un peuple nombreux. Les hébreux font face à la Mer Rouge, la mer des roseaux, 

lorsqu’ils aperçoivent les troupes de pharaon. Moïse tend la main vers la mer dont les eaux se fendent pour 

laisser un passage entre les murailles liquides ; le peuple s’engage dans le couloir ainsi dégagé. Les Égyptiens 

s’engagent à leur tour dans le passage, mais Moïse, à la demande de La Source, fait revenir la mer à sa place 

et les troupes de pharaon meurent englouties.  

Hénoch avait eu cette vision du sauvetage miraculeux : dans le chapitre 80, verset 36 à 44, dit : « Et voici que 

je vis qu’elles émigrèrent du pays des loups. Les yeux de ces loups étaient aveuglés, et ils sortirent, et ils 

poursuivirent les brebis de toutes leurs forces. Mais le Seigneur des brebis marchait avec elles et les 

conduisait. Et toutes les brebis le suivaient. Son visage était terrible ; son aspect brillant et magnifique. 

Cependant, les loups commencèrent à poursuivre les brebis, jusqu’à ce qu’ils les eurent atteintes au bord 

d’une grande mer. Alors la mer fut divisée, et les eaux se tinrent de chaque côté, comme un mur. Et le 

Seigneur des brebis, qui les conduisait, se plaça entre elles et les loups. Cependant, les loups n’apercevaient 

point les brebis, mais ils les poursuivaient jusqu’au milieu de la mer, et alors les eaux se refermèrent derrière 

eux. Mais dès qu’ils virent le Seigneur, ils se retournèrent pour fuir de devant sa face. Mais alors les eaux se 

réunirent d’après les lois naturelles ; et elles engloutirent les loups. Et je vis tous ceux qui avaient poursuivi 

les brebis, submergés dans les flots. Mais pour les brebis, elles passèrent la mer, et s’avancèrent dans ce 

désert qui n’avait ni arbre, ni eau, ni verdure. Et elles commencèrent à ouvrir les yeux et à voir. » 

Encore une fois, Hénoch avait prophétisé juste. Tout se réalisa comme le Fondateur lui avait dit dans les 

moindres détails. Le voyage se poursuit, par l’intermédiaire de Moïse. Guidé par Moïse, le peuple poursuit 

son voyage. C’est désormais le désert que les hébreux doivent affronter afin de rejoindre le pays de leurs 

ancêtres. Trois mois après avoir quitté l’Égypte, les hébreux atteignent le désert du Sinaï. C’est en ce lieu 

que Moïse reçoit les lois du Fondateur, les dix commandements, fondement de l’alliance entre La Source et 

son peuple. Les hébreux attendront 40 ans pour enfin arriver en terre promise. Effectivement, durant la 

traversée du désert, un grand nombre mourut. Beaucoup de ceux qui avaient fui d’Égypte avaient gardé des 

coutumes malsaines, cette génération corrompue disparut avant d’arriver en terre promise.                                                                                                                            

Tout a une logique, comme vous le remarquez, Le Fondateur planifie avec soin la destinée d’un peuple, pour 

quelle raison ? Quel est le but de ce choix, d’amener un peuple nombreux dans le Pays des Cananéens ? 

Qu’est-ce qui devait naître en cette terre promise ? Entre la promesse faite à Abraham et la délivrance des 

hébreux, des centaines d’années se sont écoulés.  

Cela vous montre que dans votre espace-temps, une vie humaine n’est qu’un grain de sable dans la trame de 

La Source. C’est toujours un ensemble de serviteurs, siècle après siècle qui donne une logique lisible pour 

un ensemble. La Source, une conscience pure, comme vos guides,  ne fonctionnent pas comme vous, humain 

incarné, ils ont cette capacité de voir l’ensemble de la réalisation avant que vous, personne incarnée, vous en 

voyiez le résultat concret avec vos yeux physiques. Enfin, les hébreux sont à la porte du pays promis, quelle 

aventure ! Quitter un désert pour se retrouver dans un pays verdoyant, ne plus vivre en nomade, c’est un 
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nouveau tournant pour cette nation. Les hébreux étaient armés d’un ensemble de lois pour vivre dans 

l’harmonie, et séparé des autres nations. Ce peuple choisi, devait être différent, ne plus pratiquer les sacrifices 

humains, en réalité grandir dans une plus grande conscience humaine.  

Il allait devoir faire des efforts pour ne pas retomber dans les travers de leurs ancêtres qui ont vécus en 

Égypte. Ils étaient liés maintenant dans une alliance en un Dieu qui veillerait sur eux, et pour ce faire, une 

classe particulière vit le Jour. Moïse mourut aux portes du pays de ses ancêtres : là aussi Hénoch l’avait 

prophétisé : chapitre 80, verset 60 à 65 dit :                                                                                     

« Je vis aussi dans une vision, que cette brebis se faisait homme, et il bâtit au Seigneur une bergerie, et il les 

y établit. Je vis encore tomber une brebis qui était venue au-devant de celle qui était le conducteur des autres. 

Je vis enfin périr un grand nombre d’autres brebis, leurs petits grandir à leur place, entrer dans un pâturage 

nouveau et venir au bord d’un fleuve. Et la brebis qui les avait conduites et qui était devenue homme, se 

sépara d’elles et mourut. Et toutes les brebis la cherchaient, et l’appelaient avec des cris lamentables. Et je 

vis aussi qu’elles cessèrent de la pleurer, et qu’elles franchirent les eaux d’un fleuve. Là s’élevèrent d’autres 

brebis, pour remplacer celles qui étaient mortes, et qui les avaient conduites auparavant. » 

 Moïse eut des successeurs pour aider le peuple à grandir en conscience.  La Source place toujours des 

serviteurs spirituels sur le chemin des plus faibles, ainsi fut installé des institutions spirituelles.                                                                                   

Les lévites : ils étaient préposés pour veiller sur les trésors de la maison de Dieu et les trésors des choses 

saintes. Pour qu'il soit pourvu à leurs besoins matériels et financiers, les Israélites devaient leur donner la 

dîme des récoltes. Ils étaient l’intermédiaire entre le ciel, de la Source et la Terre. Parmi les lévites se 

trouvaient le grand prêtre. L'armoirie de la tribu de Levi est composée du pectoral du grand prêtre d’Israël 

sur lequel figurent les 12 pierres représentant les 12 tribus d'Israël. Le grand prêtre pouvait se tenir dans le 

lieu saint et c’est lui qui consultait L’Éternel pour toutes les questions importantes liées au pays. 

À leur arrivée devant la terre promise, les hébreux étaient tout feu tout flamme, un changement extraordinaire 

se faisait sous leurs yeux. Ils allaient habiter dans une maison, un territoire verdoyant, prendre possession de 

terres fertiles. Le pays où ils arrivèrent, était tout de même occupé par de nombreux royaumes, et à cette 

époque, chaque ville principale avait un Roi. Comme vous vous en doutez, l’arrivée de ces migrants ne fut 

pas vue d’un bon œil et de nombreuses guerres éclatèrent. Le Fondateur était avec les hébreux et leur 

permettait de vaincre leurs ennemis. Dans ce pays, des actes sacrificiels se pratiquaient, les enfants étaient 

passés par le feu, les hébreux venaient ici pour faire stopper ces pratiques inhumaines.  Après plusieurs 

décennies, la terre promise est partagée entre les 12 tribus d’Israël. Lors de la conquête du pays de Canaan, 

chaque pays s'approprie un territoire plus ou moins étendu. C’est de cette manière que le peuple descendant 

d’Abraham se multiplie pour donner le royaume d’Israël.  Les hébreux devaient respecter les lois divines qui 

leur permettaient pour leur époque d’être différents des autres nations. Ils étaient polythéistes, comme leur 

aïeul Abraham, enterré sur cette terre. Malencontreusement, la nature humaine est contradictoire, l’orgueil 

un poison mortel pour le genre humain et dans le pays choisi par la Source, ceux qui étaient des colonnes se 

sont corrompus, pour avoir le pouvoir, la puissance.                                                                                                                      

Hénoch avait prophétisé cette corruption spirituelle. Au chapitre 80, verset 66 à 90.                                 

« Enfin, je les vis entrer dans ce lieu fortuné, dans une terre de bénédiction et de joie (la terre promise). Elles 

s’y rassasiaient ; et leurs bergeries étaient élevées sur cette terre bienheureuse, et leurs yeux étaient tantôt 

ouverts, tantôt aveuglés, jusqu’à ce qu’une brebis se levât au milieu d’elles, et les conduisît de telle sorte 

qu’elle les ramena toutes et leur ouvrit les yeux. Mais les chiens, les renards et les sangliers commencèrent 

à les dévorer, jusqu’à ce qu’une autre brebis devint la ruine du troupeau, et le bélier qui les conduisit. Ce 

bélier commença en effet à frapper de ses cornes les chiens, les renards et les sangliers, et à les exterminer 
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tous. Mais la première brebis, en ouvrant les yeux, vit la gloire du bélier pâlir et s’éteindre. Car il commença 

à frapper aussi les brebis, à les persécuter, et à oublier toute sa dignité. Alors le seigneur envoya cette 

première brebis à une autre brebis, pour l’élever comme le bélier et le conducteur du troupeau, en place de 

celle qui a terni sa gloire. Elle y alla et lui parla et l’institua bélier ; et les chiens ne cessaient de vexer les 

brebis. Et le premier bélier persécutait le second. Alors celui-ci se leva, et s’enfuit de devant la face du 

premier bélier. Et je vis des chiens qui maltraitaient ce premier bélier. Mais le second se leva, et il conduisait 

les jeunes brebis. Et il engendra beaucoup d’autres brebis, mais enfin il succomba. Et il eut pour successeur 

un jeune bélier qui devint le chef et le conducteur du troupeau (le roi Salomon). Et sous lui, les brebis 

croissaient et se multipliaient. Et tous les chiens, les renards et les sangliers le craignaient et fuyaient de 

devant lui. Car ce bélier frappait et mettait en déroute toutes les bêtes féroces, de sorte qu’ils leur étaient 

désormais impossible d’opprimer les brebis ou d’en ravir une seule. Et la bergerie devint grande et 

magnifique, et on y éleva une haute tour au moyen de ces brebis. La bergerie était peu élevée, mais la tour 

était fort haute. Et le Seigneur des brebis se plaça en cette tour, et voulut qu’on lui dressât une table 

magnifique. (le temple de Jérusalem, le saint des Saints). Mais je vis bientôt que les brebis commencèrent à 

errer de nouveau, à suivre diverses routes et à abandonner leur bergerie. Et le Seigneur en appela quelques-

unes et les envoya vers les autres. Mais celles-ci commencèrent à tuer les premières. Une d’elles cependant 

parvint à éviter le châtiment dont on la menaçait et, prenant la fuite, prêcha contre ceux qui voulaient la 

tuer. Et le Seigneur des brebis la délivra de leurs mains, la fit monter et asseoir auprès de lui et y rester. Il 

envoya encore à ces brebis prévaricatrices de ses commandements, d’autres brebis, pour avoir des témoins 

contre elles. Je vis encore que ces brebis, en abandonnant le Seigneur, et la tour élevée en son honneur, 

erraient en aveugles en des régions inconnues. Enfin, je vis le Seigneur lui-même se venger, car il en faisait 

un grand carnage ; mais elles crièrent vers lui ; alors, il abandonna son temple et les laissa en la puissance 

des lions, des tigres, des loups, des renards et de toute espèce de bêtes (déportation des hébreux à Babylone).»  

 

 Ce peuple a été rebelle, il n’a pas respecté l’alliance du Fondateur. Les différents rois d’Israël n’ont pas 

toujours fait preuve de justice et d’amour, pour les brebis de l’Éternel. Pourtant, Le Fondateur envoya de 

nombreux prophètes pour les guider dans la voie de l’amour et de la justice. Vous en connaissez de nombreux, 

le prophète Élie, Élisée, Daniel, Isaïe, Jérémie, etc., en réalité des dizaines de serviteurs incarnés envoyés par 

la Source sont venus avertir les dirigeants et rois d’Israël pour les remettre dans le droit chemin de l’amour. 

En l’espace de quelques siècles, la grandeur du royaume d’Israël qui eut son apogée avec le roi Salomon 

déclinât considérablement. 

Vous souvenez-vous de la trame du début ? Pourquoi, l’Éternel a fait cette alliance avec Abraham ? Donner 

un lieu où l’arbre fleuri allait pouvoir donner un fruit. Comme vous le savez, de la nation d’Israël devait sortir 

un Sauveur, un fils d’homme, un Grand Berger, pour le salut de l’humanité et prendre soin des brebis. Après 

de multiples péripéties et plusieurs siècles de gestation, dans les synchronicités telles que le Fondateur peut 

les faire coïncider avec ajustement, génération après génération, un homme incarné, hors norme pour son 

époque, allait naître pour bouleverser en premier lieu la nation d’Israël et ensuite toute votre humanité. Le 

grand prophète encore une fois aborda dans une vision cette venue dans la lignée d’Abraham.                                                                                       

Hénoch annonça bien en avance la venue d’un sauveur. Voici la suite d’une vision qu’Hénoch décrit dans le 

Chapitre 80, verset 45 à 50 :                                                                                                           

« Je vis aussi que la maison était grande et large et pleine de monde. Et voici qu’il naquit un veau blanc (le 

Christ), dont les cornes étaient grandes, et toutes les bêtes sauvages, tous les oiseaux du ciel l’adoraient et 

l’imploraient incessamment. Alors, je vis leur nature à tous se transformer, et ils devenaient des veaux blancs 

(les disciples de Yoshua). Et le premier d’entre eux fut fait Verbe (Yoshua), et le Verbe devint un grand 

animal, et il portait sur sa tête de grandes cornes noires. Et le Seigneur des brebis se réjouissait à la vue de 



938 

tous ces veaux. Et moi qui m’étais prosterné, je fus réveillé, mais je conservais la mémoire de tout ce que 

j’avais vu. Telle est la vision qui m’apparut pendant mon sommeil. Je célébrai à mon réveil le Seigneur de 

toute justice, et je lui en rendis toute la gloire. Ensuite, je répandis beaucoup de larmes, et elles coulaient 

sans s’arrêter par le souvenir de ce que j’avais vu. Car toutes ces choses s’accompliront et toutes les actions 

des heureux se manifesteront en leur temps. »                                                                                                                                            

Il est tout de même fantastique que plusieurs millénaires avant la naissance de Maître Yoshua, Hénoch ait 

aperçu en vision, le plan divin pour sauver l’humanité. Déjà à l’époque d’Hénoch, les humains ne marchaient 

pas dans l’amour, le sang innocent était versé régulièrement, c’était la raison du plus fort et les lois du plus 

fort. Vous remarquez tout de même que Jeshua est né à une époque spéciale. Le pays d’Israël était sous 

domination d’une puissance étrangère, l’empire Romain. Les romains, même si les historiens en font des 

éloges pour les progrès qu’ils ont amenés avec eux, ils n’étaient pas des tendres. Là encore, c’était la raison 

du plus fort, les armées romaines ne faisaient pas de quartier, tous ceux qui s’opposaient à leur régime 

dictatorial était mis à mort dans des conditions particulièrement cruelles. 

Savez-vous de quelle lignée descend le Christ ? Sa mère Myriam, ainsi que son père Yoseph sont tous les 

deux des descendants du roi David et par lignée direct avec Abraham. Les prophètes annoncent que Dieu 

conclura une alliance nouvelle et éternelle qui apportera un renouveau radical et le salut définitif, cette 

Alliance sera offerte à toute l’humanité. Le Messie est un mot hébreu qui signifie « oint du Seigneur », celui 

qui est bénit, choisi par Dieu. Le mot grec pour dire Messie est le mot Christ. Dans l’Ancien Testament, le 

Messie est celui qu’attend tout le peuple hébreu : le libérateur d’Israël. Dans les livres de la Bible, la venue 

d’un Messie est annoncée à plusieurs reprises. Mais c’est le prophète Isaïe qui en parle le plus dans son livre.                                                                                                               

Ésaïe 7.14 : « Voilà pourquoi c’est le Seigneur lui-même qui vous donnera un signe : la vierge sera enceinte, 

elle mettra au monde un fils et l’appellera Emmanuel. »   

Ésaïe 9.5 : « En effet, un enfant nous est né, un fils nous a été donné, et la souveraineté reposera sur son 

épaule ; on l’appellera merveilleux conseiller, Dieu puissant, Père éternel, Prince de la paix. »  

Michée 5.1 : « Et toi, Bethléhem Éphrata, qui est petite parmi les villes de Juda, de toi sortira pour moi celui 

qui dominera sur Israël et dont l’origine remonte loin dans le passé, à l’éternité. »          

Tout ce que la Source entreprend est su bien à l’avance, vous n’êtes pas ignorant du plan que l’Univers 

dessine pour votre bonheur. C’est juste que votre espace-temps est court, et vos préoccupations ne sont pas 

tournées vers les cieux. Tout est nu, mais vous êtes aveugles et ne regardez pas dans la bonne direction. Vous 

saisissez, la venue du Christ, de Jeshua, est la continuité de la promesse que le Fondateur a faite à Abraham, 

Jeshua n’est qu’un serviteur de la Source, mais vraiment spécial. Il n’est pas un prophète, Christ est une 

partie de La Source, un avatar particulier au niveau vibratoire, venu donner une nouvelle impulsion dans le 

plan divin pour toucher toute l’humanité des hommes. 

 Jeshua était avant tout un enseignant qui avait des capacités psychiques extraordinaires qu’aucun humain 

avant lui n’a eu. Tous les prodiges réalisés durant son service n’ont fait que prouver qu’il était un serviteur 

de La Source. Son but principal était de former des serviteurs zélés et remplis de foi pour annoncer la bonne 

nouvelle de l’amour de La Source. Jeshua n’a rien imposé, n’a écrit aucun parchemin, il a juste montré 

l’exemple par ses actes d’amour et manifesté l’amour pour les autres. Son leitmotiv était le suivant, suivez-

moi et marchez dans mes pas. C’est pour cette raison qu’il est appelé la Voie. Vous êtes venus et vous avez 

demandé à vous incarner pour suivre cette voie d’amour, une fois que votre conscience est ouverte.                                                                                                   

Jeshua a formé des hommes et des femmes en tant qu’enseignant pour qu’ils manifestent cette voie d’amour, 

pas uniquement en Israël, mais aussi dans toute votre humanité. C’est l’ère de l’éveil qui commença à son 

sacrifice, la fleur du grand arbre se fane pour préparer la venue d’un fruit. Vous vivez dans cette époque où 

le fruit mûrit. 
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 3  ►  L’ère de l’éveil, le fruit est mûr.                                                                                                            

Ce n’est pas un secret, vous connaissez l’héritage spirituel que Jeshua a laissé derrière lui avec sa mort 

tragique et cruelle. Jeshua a laissé des actes et des paroles fortes pour encourager ceux qui ont vu de leurs 

yeux tous les prodiges qu’il a accomplis. Son enseignement est resté gravé dans beaucoup de mémoires et 

même de vos jours, vous réutilisez certaines de ses expressions, de ses paraboles, de ses histoires simples 

qui savaient toucher les cœurs. Le message le plus puisant qu’il laissa est le suivant, manifester l’amour pour 

ouvrir les consciences.                                                                                       

Les dernières paroles qu’il adressa à Pierre et à ses disciples sont simples et primordiales, elles vous 

concernent aussi, serviteurs de la Source. Voici ce que Jeshua dit à ses disciples en Jean, chapitre 21, verset 

15 à 17 :                                                                                                                                             

« Après le repas, Jésus s’adressa à Simon Pierre : Simon, fils de Jean, m’aimes-tu plus que ne le font ceux-

ci ?                                                                                                                                                       

– Oui, Seigneur, répondit-il, tu connais mon amour pour toi. Jésus lui dit : Prends soin de mes agneaux. 

Puis, il lui demanda une deuxième fois : Simon, fils de Jean, m’aimes-tu ? 

– Oui, Seigneur, lui répondit Simon. Tu connais mon amour pour toi. Jésus lui dit : Nourris mes brebis.    

Jésus lui demanda une troisième fois : Simon, fils de Jean, as-tu de l’amour pour moi ?                   

Pierre fut peiné, car c’était la troisième fois que Jésus lui demandait : « As-tu de l’amour pour moi ? »  

Il lui répondit : Seigneur, tu sais tout, tu sais que j’ai de l’amour pour toi.                                                

Jésus lui dit : Prends soin de mes brebis. »                                                                                                   

Cette conversation est révélatrice du message puissant que Jeshua laisse à Simon-Pierre, mais aussi, à 

Thomas, Nathanaël, Jean et Jacques sur les bords du lac de Tibériade et par extension à tous ceux qui veulent 

suivre la Voie que le Christ a laissée ; l’exemple merveilleux d’un homme rempli d’amour pour le genre 

humain.                                                                                                                                   

Comme vous l’entendez, le remarquez, Jeshua n’invente pas une nouvelle religion, absolument pas, Joshua 

n’a fait que répandre l’amour pour les autres en les aidant. Tout compte fait, aimer vos semblables comme 

vous-même, est le reflet de l’amour de La Source pour ses enfants. Tous ces enseignements ont été enseignés 

sur la liberté, parce qu’aimer La Source, vous permet d’obtenir la plus grande des libertés. Lorsque vous 

aimez une personne, vous désirez qu’elle puisse s’exprimer, se mouvoir comme elle le veut. Plus la personne 

vibre de bonheur, plus elle est libre. L’amour est la liberté de s’exprimer dans tous les aspects d’un être 

humain, sans aucune limitation. C’est dans ce courant de pensée que Jeshua a enseigné ses disciples et ses 

disciples ont eu la tâche de répandre cet enseignement pour libérer l’esprit des hommes esclaves des 

traditions transgénérationnelles limitatives qui entravent la liberté et par conséquent l’amour.                                

La Source ne limite pas ses enfants dans leur expression et dans une incarnation il en est de même.      

Seulement l’homme, depuis qu’il marche de lui-même, a toujours imposé un joug pesant à son frère et sa 

sœur, le privant de liberté véritable. L’homme s’est construit des structures de contrôle pour dominer les 

autres, ordonnant des codes et des lois pour restreindre la liberté de pensée et d’action. C’est ainsi que, sur 

toute votre planète que vous êtes devenus esclaves de vos traditions, de vos superstitions et des autorités qui 

vous contrôlent. 

À l’heure actuelle, la plupart de votre monde est sous contrôle, votre liberté n’existe plus, à moins de vous 

immerger dans un monde virtuel.                                                                                                        

Jeshua a donné la première impulsion d’un nouveau cœur, d’une nouvelle conscience qui devait se répandre, 

et le contexte géopolitique de l’époque permit de faire circuler cette nouvelle connaissance. C’est après la 
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mort physique de Jeshua que commença cette nouvelle ère de conscience, une multitude de serviteurs avec 

zèle ont participé à sa diffusion.                                                                                     

Il est précieux de constater que l’Éternel, La Source, a supervisé ce nouveau départ. Depuis Abraham, le 

commencement, une nouvelle impulsion se produisait. Cette fois-ci, l’objectif était de toucher toute 

l’humanité. De surcroît, La Source donna à ses serviteurs des aides particulières, des guides spirituels les 

aidaient dans le voile de l’éthérique. De nouvelles dispositions spirituelles arrivèrent, de nouvelles capacités 

psychiques pour aider des humains à faire des prodiges, en ayant le don des langues ou de guérir les 

personnes. Tous ces prodiges permettaient à ceux qui en étaient témoins de vérifier que Dieu était avec eux 

et les soutenaient dans cette œuvre, cette aventure mondiale.  

 À l’époque des disciples, lorsqu’ils écoutaient leur maître enseignant, ils ne s’imaginaient pas qu’ils 

deviendraient des itinérants, voyageant dans tout l’empire Romain. Il est remarquable d’analyser la manière 

dont La Source a amené ce nouveau courant d’amour pour déformater l’esprit des humains incarnés. Les 

principaux disciples de Jeshua, femmes et hommes, ont joué un rôle prépondérant au début de la diffusion 

de cette nouvelle connaissance. Il est vrai, tout n’était pas simple et fluide pour tous les disciples, chacun 

avait son propre prisme et sa vision de la connaissance. Même les premiers piliers de cette nouvelle foi en 

La Source se sont corrigés dans leur façon de penser.  

Vous trouvez un bel exemple dans une vision que Pierre reçut pour une nouvelle compréhension de la Voie. 

L'une des mesures d'austérité partie prenante du judaïsme du premier siècle était l'interdiction faite d'entrer 

dans la maison des gentils (ou païens) et de partager un repas avec ces mêmes gentils. Jusqu'à ce qu'il ait 

reçu cette vision, la compréhension de Pierre sur le sujet était celle d'un juif de son temps : il ne devait pas 

se mélanger à des gentils, entrer dans leurs maisons et manger avec eux.  Le livre des Actes, chapitre 10, 

verset 1- 5, vous dévoile une nouvelle compréhension.  

 « À Césarée vivait un officier romain nommé Corneille qui avait un poste de commandement dans la cohorte 

appelée « l’Italique » Il était pieux et craignait Dieu, avec tous les gens de sa maison. Il était généreux envers 

les pauvres du peuple et priait Dieu en tout temps. Un jour, vers trois heures de l’après-midi, il eut une vision: 

il vit distinctement un ange de Dieu qui entrait chez lui et qui lui dit : Corneille ! Corneille le regarda et, tout 

tremblant, demanda : Qu’y a-t-il, Seigneur ? L’ange lui répondit : Tes prières et tes largesses envers les 

pauvres ont été accueillies par Dieu et il est intervenu en ta faveur. C’est pourquoi ; maintenant, envoie des 

hommes à Jaffa pour faire venir ici un certain Simon que l’on surnomme Pierre. »                                                                                                 

Un témoignage bouleversant, plein d’émotion, un officier romain, un païen pour les juifs, eu une vision d’un 

ange. Cette nouvelle annonçait un changement radical dans le plan divin. Non seulement les juifs étaient 

concernés par la Voie de Jeshua, les non-juifs aussi.  

Acte, chapitre 1 verset 9-20, poursuit :                                                                                                                                                       

« Le lendemain, tandis qu’ils étaient en chemin et se rapprochaient de Jaffa, Pierre monta sur la terrasse de 

la maison pour prier. Il était à peu près midi : il eut faim et voulut manger. Pendant qu’on lui préparait son 

repas, il tomba en extase. Il vit le ciel ouvert et une sorte de grande toile, tenue aux quatre coins, qui 

s’abaissait et descendait vers la terre ; elle contenait toutes sortes d’animaux : des quadrupèdes, des reptiles 

et des oiseaux. Il entendit une voix qui lui disait : Lève-toi, Pierre, tue ces bêtes et mange-les. »                                                                                                                                  

« Oh non ! Seigneur, répliqua Pierre, car jamais de ma vie, je n’ai rien mangé de souillé ou d’impur.  

Mais la voix reprit et dit : Ce que Dieu a déclaré pur, ce n’est pas à toi de le considérer comme impur. Par 

trois fois, cela se renouvela, puis la nappe disparut dans le ciel. Pierre était fort perplexe et se demandait ce 

que cette vision signifiait. »                                                                                           
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Comme Pierre en était toujours à réfléchir sur sa vision, l’Esprit (le guide spirituel) lui dit : Écoute, il y a 

trois hommes qui te demandent. Va, descends et pars avec eux sans hésiter, car c’est moi qui les ai envoyés.» 

La communication était maintenant différente, Pierre était guidé par son guide spirituel, un être d’une autre 

dimension de la planète Mercure. Pierre, un homme juif, intègre dans sa vie qui appliquait les lois de Moïse, 

devait comprendre une nouvelle disposition divine. Ensuite, aux versets 28, 29, Pierre poursuit : Il leur dit : 

« vous savez que la Loi interdit à un Juif de fréquenter un étranger ou d’entrer chez lui. Mais Dieu m’a fait 

comprendre qu’il ne faut considérer aucun être humain comme souillé ou impur. Voilà pourquoi je n’ai fait 

aucune difficulté pour venir quand vous m’avez appelé. »  

Le verset poursuit au verset 34- 36 :                                                                                                                                               

« Alors Pierre prit la parole et dit : maintenant, je me rends vraiment compte que Dieu ne fait pas de différence 

entre les hommes. Au contraire, parmi tous les peuples, tout homme qui le craint et qui fait ce qui est juste 

lui est agréable. Il a adressé sa parole aux Israélites pour leur annoncer la paix par Jésus-Christ, qui est le 

Seigneur de tous les hommes. »  

C’est ainsi qu’un nouveau courant de pensée voit le jour, il n’y a plus aucune distinction entre les humains, 

tous ceux qui suivent la Voie, la mettent en application dans leur vie,  des actes d’amour sont des serviteurs 

de la Source. Du fait de cette nouvelle compréhension, un grand nombre de disciples allaient partir du pays 

d’Israël pour apporter la Voie ailleurs, dans d’autres contrées. Soulignez tout de même, le monde de l’époque 

était loin de vivre dans des actes d’amour. C’était une époque cruelle, la vie humaine n’avait guère 

d’importance.                                                     

La Source a utilisé de nombreux serviteurs, Saul de Tarse ou Paul, Myriam de Magdala l’épouse de Joshua, 

Myriam ou Marie, la mère de Joshua. Paul fut dirigé vers les nations sous domination romaine. Déjà à cette 

époque-là, on voyageait alors avec une surprenante facilité, une étonnante sécurité (en bateau). Si l'on ajoute 

à ce privilège, dont Paul pouvait bénéficier d'autant mieux qu'il était citoyen romain, celui d'une langue 

universelle, le grec populaire ou langue commune, et ce n’est pas pour rien que La Source le choisit.                                                                                                                              

Myriam de Magdala partit en Gaule pour porter la Voie accompagnée d’amies, du sud de la Gaule, voyageant 

des Pyrénées en Angleterre jusqu’en Écosse.                                                                     

Myriam, la mère de Joshua, partit annoncer la Voie en Anatolie, aussi connue sous le nom d’Asie Mineure, 

la Turquie actuelle. C’est dans cette contrée qu’elle acheva son ministère terrestre. Vous avez un grand 

nombre de serviteurs qui suivirent cette mission d’itinérants pour faire connaître à d’autre peuple la Voie de 

l’amour. En l’espace de quelques décennies on parlait des enseignements de Joshua partout dans l’empire 

romain. Ce qui déclenchât aussi une grande persécution, les autorités voyaient d’un mauvais œil, ce nouveau 

courant de liberté. Seulement, lorsqu’une œuvre vient directement de Dieu, il est impossible à des hommes 

de s’y opposer.  

En effet, ceux qui s’opposaient à la Voie, s’opposaient à La Source. C’est pour cette raison que cette eau ne 

s’arrêta jamais de couler. La pureté de la Voie ne dura pas longtemps, des loups habillés en habit d’agneau 

détournèrent pour leur profit cette eau, et la déformèrent pour tromper les brebis. Cette eau pure avait 

maintenant un goût d’amertume, ils rajoutèrent des adoucissants pour masquer l’aigreur, mais cette eau pure 

de la connaissance de la Voie était polluée. C’est ainsi que cette eau si pure dans sa simplicité fut 

empoisonnée par l’orgueil d’hommes sans scrupules. Cette eau fut informée d’informations humaines 

trompeuses et mensongères. Les forces de l’ombre ont corrompu cette eau et ont forcé les peuples à la boire, 

à leurs enfants aussi. Les brebis ne marchaient plus dans la Voie de l’amour, mais dans la voie des hommes 

qui se disaient représenter la Source. Le Fondateur savait que l’adversaire est rusé, même en déformant la 

vérité, la voie poursuivrait sa route et toute l’humanité en entendrait parler. C’est bien ce qui s’est produit, 

qui ne connaît pas le Christ, Marie ou Myriam de Magdala sur votre Terre ?  
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 Tout au long de ces siècles, depuis la disparition de Joshua, les enseignements sont devenus des dogmes, 

des liturgies, des traditions ou des superstitions.                                                                           

Dans cette condition, vous ne pouvez plus parler d’enseignement spirituel, car comme Joshua l’a montré, 

c’est par les actes que l’amour se dévoile. Tous les artifices pour supplanter la simplicité de la voie, ne se 

sont pas exprimés par des actes d’amour, ce n’est même pas de l’apparence, juste des mots vides de 

consistance. Dans ce que Joshua a enseigné, il le mettait chaque jour en application dans sa vie, et tous ces 

disciples imitaient le maître.                                                                                                

Dans ce que vous vivez aujourd’hui, la religion qui se réclame et proclame avec puissance représenter les 

enseignements de Joshua, comme fonctionnent beaucoup de religions sur votre planète, est juste une 

apparence. La Voie que Christ a manifestée est un mode de vie permanent, chaque jour l’amour se montre 

par des actes concrets dans l’aide aux autres.                                                                                  

Vivre dans une grande simplicité, aider les personnes pour qu’elles se rapprochent de leur Dieu et  

Sauveur. Mais aussi, avoir une pensée, un esprit qui ne juge personne, le respect le plus grand pour le libre 

arbitre.                                                                                                                                                  

C’est ainsi que vous reconnaîtrez les véritables serviteurs de la Source à votre époque. Nul besoin d’être 

habillé en vêtements d’apparat particulier, non, la simplicité dans son mode de vie suffit. De vos jours, les 

serviteurs de La Source incarnée œuvrent dans l’ouverture d’une nouvelle conscience plus évoluée qu’à 

l’époque de Joshua. Sur l’ensemble de votre planète, ils œuvrent avec zèle, avec confiance et foi dans leur 

service. Ils n’ont besoin d’aucune religion pour cela, car ils sont en lien direct avec le ciel. Ils reçoivent 

directement les informations par canalisation médiumnique, clairaudience et clairvoyance. Leurs messages 

sont toujours sur l’amour, la reconnexion à son essence divine et aider les autres à sortir de la léthargie 

généralisée.                                                                                               

Beaucoup de ces serviteurs sont thérapeutes, des aidants spirituels dans tellement de disciplines différentes. 

En-fait, c’est ce que les disciples de Joshua faisaient à une autre époque, seulement, de vos jours, ceci se 

passe sur tous les continents et cette évolution spirituelle s’accentue encore. Vous êtes en plein dans cette 

ère de l’éveil, qui va considérablement grandir, plus vous avancerez vers le Grand Passage. Depuis l’alliance 

avec Abraham qui est le symbolisme de l’humanité, un ensemble de routes a dirigé cette humanité vers un 

but, pour faire naître un Grand Enseignant. Ce Grand Berger devait donner une nouvelle impulsion pour 

cette humanité, jusqu’au point culminant de votre époque. C’est pour cette raison que des esprits divins 

d’amour se montrent sous l’apparence de Marie, une reine en bleu et blanc, avec une couronne d’étoile, qui 

est une figure forte pour beaucoup.  

Les êtres stellaires utilisent également l’image de Marie pour toucher les cœurs et faire grandir les 

consciences. Le chemin qui conduit à la voie est un couloir, puis à une porte par laquelle vous devez avoir 

une clé pour aller en terre promise. La clé est votre cœur, ce cœur qui vous propulsera vers un nouveau 

monde, une nouvelle terre, un nouvel Éden. Votre époque est le moment de la maturation du fruit que l’arbre 

« Abraham » a produit, l’arbre a fleuri et le fruit est formé. La maturation se fait, les graines dans ce fruit 

serviront sur la nouvelle Terre pour ensemencer dans une terre pure, une nouvelle humanité. Vous êtes des 

consciences lucides, votre planète se meurt, aucun retour n’est possible, votre planète n’est plus sauvable en 

l’état. Cette disposition divine est un sauvetage pour votre humanité, pour ceux qui le désirent. Chacun est 

libre de sa liberté, de ses choix et de son chemin. Vous devrez tous choisir votre chemin, l’un conduit vers 

la nouvelle Terre, l’autre vers le vide.  
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La circulation énergétique. 

La connaissance en énergétique est une science d’une grande complexité, les guides spirituels apportent 

périodiquement des approfondissements pour visualiser le mieux possible le système énergétique de l’être 

humain. La connaissance s’affine, un nouveau regard sur le fonctionnement des circulations énergétiques, 

vibratoires m’a été donné, car j’ai subi moi-même une modification dans mon système énergétique ; 

j’entendais nettement des différences dans ma circulation d’énergie. Il vous est accessible, dans un moment 

de silence, de voir et d’entendre vos énergies circuler. Lorsque vous mettez votre intention sur une membrane 

subtile, vous pouvez voir et entendre l’énergie circuler. Je me suis moi-même étonné d’entendre une 

modification, j’ai tout de suite demandé à un guide de m’expliquer ce qui se passait et pourquoi ?                                                                                         

Bien-sûr, avec humour, il répond : essaie de comprendre, regarde, et réfléchis. J’ai posé un grand nombre de 

questions, je donnais une solution, mais à chaque fois la réponse était inexacte : réfléchis encore, ne pense 

pas comme la matière, me dit-il. Les guides expliquent : vous avez tendance à croire que vos énergies 

tournent autour de vous. Une énergie ou système vibratoire ne tourne pas, mais circule en vous. Vous n’avez 

pas de droite, de gauche, de haut, de bas, c’est une circulation qui se produit, qui vibre, tout votre système 

énergétique est constitué dans cette veine. Prenez l’exemple des membranes éthériques de votre corps vital. 

La circulation vibratoire n’est pas identique dans toutes les membranes. Dans la quatrième et la sixième 

membrane, la circulation est différente des autres, parce que ces deux membranes sont plus vibratoires. Il en 

est de même pour la circulation vibratoire de vos chakras, qui ont une circulation différente suivant le chakra. 

Plus un courant énergétique circule rapidement, plus il est puissant et vibratoire. C’est pour cette raison que 

vos chakras n’ont pas la même consistance subtile, certains sont plus  « lourds » vibratoirement, à l’exemple 

du chakra sacré, et d’autres plus « légers » à l’exemple du chakra du cœur. L’ensemble des circulations de 

tous vos chakras forment votre champ morphique, ou communément appelé : l’aura. 

 

 
                

      

C’est juste une représentation approximative d’une circulation énergétique qui n’est pas la réalité. Par 

clairvoyance, la vision des vibrations ne se voit pas de cette manière. Lorsque je regarde l’éthérique par claire 

vision, je vois des tourbillons vibratoires spinner dans tous les sens, semblable à de petits nuages qui gonflent 

et disparaissent à l’infini. Lorsque je regarde avec la claire vision les chakras, ce sont des nuages vibratoires 
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avec des nuances de concentration, d’un chakra à l’autre, des tourbillons de vibrations perpétuelles qui 

sortent des vortex. C’est cet ensemble qui forme l’aura, votre champ magnétique qui vous protège des 

agressions vibratoires extérieures. Chaque fréquence vibratoire produit une onde, une intensité, ce qui permet 

d’apercevoir une couleur subtile.   Il est important de conscientiser, pour votre bien-être, que vos émotions 

contradictoires, de ruminations, non dans un esprit d’amour, perturbent puissamment cette circulation 

énergétique, d’où des complications dans votre corps biologique.                                                                                           

Poussez plus loin votre analyse dans la circulation des énergies au niveau de Gaïa, puisque vous êtes dans 

son système énergétique ou double de la Terre. Là aussi, d'importantes circulations massives des énergies se 

produisent, et vous trouvez des courants très vibratoires et d’autres moins. Lorsque vous utilisez votre bras 

pendule, il tourne sur votre droite ou dans le sens horaire naturellement, et c’est ainsi pour tout le monde. 

Pourquoi ? Tout simplement, dans le cercle de la terre qui retient les océans, les glaces éternelles, la barrière, 

un courant vibratoire circule à l’intérieur à grande vitesse, tout autour de votre planète, ce qui produit un 

champ magnétique vibratoire qui se diffuse partout sur votre planète. Ce courant a effectivement un 

mouvement, dans le centre horaire, c’est-à-dire vers votre droite. Votre bras produit des micros ellipses par 

oscillation, semblable à l’utilisation d’un pendule. Cependant, lorsque vous utilisez cette technique pour 

communiquer avec le monde subtil ou l’Univers, votre mouvement peut s’inverser.  

Pour quelle raison ?   En réalité, votre système de communication avec votre bras pendule ou avec un support, 

un pendule, est en lien avec votre âme, et c’est elle qui fera en sorte de donner  la bonne information. Quand, 

votre question est en harmonie avec votre âme, votre bras spin toujours vers votre droite, mais si conflit il y 

a, votre âme, pendant un court instant, inverse le spin, votre bras tourne vers la gauche, durant quelques 

secondes et se remet aussitôt à spinner vers la droite.   Votre âme est à la commande de votre véhicule, elle 

utilise les commandes pour vous aider à comprendre l’univers et vous-même par la même occasion. Vous 

savez maintenant comment votre corps physique, est en lien direct avec votre âme qui collabore avec vous 

pour vous faire grandir. 

 

Une présence dans la maison ! 

Vous vivez de plus en plus des situations en lien avec le monde de l’invisible, les guides veulent 

vous expliquer comment vous devez appréhender ce milieu encore mystérieux pour beaucoup, où 

chaque personne apporte sa théorie, son concept, sa vision et ses solutions. Qui a raison, qui est 

dans le vrai, que devez-vous savoir ?  

Le plus important pour vous est de comprendre comment fonctionne cette dimension de l’astral et 

quels sont les êtres sous forme vibratoire qui y résident. Dans cette particularité de compréhension, 

c’est ce monde de l’astral où se positionnent les personnes désincarnées et les consciences 

malveillantes qui posent des problèmes pour les vivants. 

Vous avez terriblement peur des apparitions subtiles, et même les plus cartésiens d’entre vous, 

mouilleront leur chemise, partiront à grande vitesse face à une manifestation paranormale, qui défie 

les lois du possible, de la matière et de la physique. 

Voir des objets bouger tout seul, léviter, des lumières s’allumer sans aucune intervention humaine, 

des portes s’ouvrir seules et bien d’autres phénomènes inexplicables avec toute la rationalité qui 
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constitue un être humain, chamboulent profondément votre vision du possible et d’une autre réalité 

avec laquelle vous vous confrontez. 

Toutes personnes qui ont eu des contacts avec des manifestations surnaturelles dans sa maison, dans 

un lieu, s’en souviendront toute leur vie.  

Vous vivez à une époque formidable, parce que beaucoup d’entre vous s’intéressent pour 

comprendre ce monde invisible, et vous avez à l’heure actuelle tellement de preuves de l’existence 

d’énergie d’un autre monde grâce à vos technologies qui les capturent, vous ne pouvez que vous y 

intéresser. 

Voici des explications simples pour votre connaissance, comment vous pouvez aussi intervenir dans 

votre lieu de vie, si un jour, vous avez des perturbations en lien avec le subtil. 

Pour intervenir efficacement, vous devez savoir exactement avec quel phénomène il s’agit, une 

manifestation n’est pas signe de danger pour les habitants, ni de panique. Vous flippez tellement 

face à l’inconnu et le visionnage de vidéos et film sur les réseaux sociaux vous montent juste un côté 

sombre et gore du monde de l’invisible. 

Ne tombez pas dans le piège de croire que le monde de l’invisible est terrifiant, effrayant, comme 

certains le verbalisent dans des vidéos « que les âmes sensibles ne regardent pas cette vidéo toute 

seule le soir », ce sont des humains incrédules qui verbalisent de cette manière. Le grand problème 

avec ce concept de vidéos « effrayantes », le ou les commentateurs n’ont pas la connaissance du 

monde subtil, monde parallèle, et les expressions utilisées font du sensationnel, de l’audimat. Leurs 

commentaires sont inappropriés, faux et souvent en dehors de la réalité. Voir des événements 

surnaturels pris par une caméra est étonnant et merveilleux. Cependant, expliquer ce qui se produit 

et pour quelle raison, demande de communiquer avec le subtil pour faire une analyse détaillée d’une 

manifestation dite paranormale dans un lieu de vie, un bâtiment abandonné, etc. 

Les mots utilisés sont importants, la plupart des commentateurs utilisent le terme « entité, spectre », 

quelque que soit la capture audiovisuelle d’une représentation humaine étrange. Voici deux photos 

d’entités, ensuite un commentaire et une explication vous seront donnés par les guides spirituels. 

Photo 1 :  

Personne désincarnée malveillante dans une maison habitée 
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Photo 2 :       

                           Âme errante dans un hôpital abandonné 

Dans la photo 1 : vous voyez un être pris par un téléphone portable. La caractéristique est souvent 

similaire dans l’apparence de ce que les différentes personnes perçoivent avec leurs yeux subtils, par 

clair vision, car ces êtres sont constitués uniquement d’énergie vibratoire, et lorsque vous les 

voyez, c’est parce qu’ils le veulent. Généralement, ce sont vos caméras de surveillance dans votre 

domicile qui permettent de mettre en lumière une telle manifestation subtile. Ces êtres, non 

constitués de corps biologique, ont cette capacité de se montrer sur une photographie et aussi sur un 

film. Ce n’est jamais pour rien qu’ils désirent attirer votre attention.  

Vous remarquez que leur aspect est plutôt laid, comme habillé de noir, une tête sans yeux, leur but 

est de vous faire peur et cela marche à tous les coups.  

Dans cette configuration, cette énergie se nomme : une présence subtile malveillante, une âme 

malveillante ou une âme errante. Ces présences sont perverses, agressives et vous devez faire 

intervenir un médium compétent pour régler le problème si vous désirez vivre en toute tranquillité 

dans votre appartement ou votre maison. 

Les guides tiennent à vous rappeler que tous les « gris-gris » amulette, talisman censés éloigner les 

mauvais esprits, les encens, l’eau bénite, les bougies, etc., n’ont aucun effet sur ces êtres désincarnés. 

Lorsque vous avez dans votre lieu de vie ce genre d’intrusion subtile, ce n’est jamais pour rien, cette 

âme errante est liée à un vivant qui doit régler une dette oubliée. Les âmes errantes évoluent dans la 

dimension de l’astral et dans cette dimension, vous avez plusieurs niveaux vibratoires. Lorsque vous 

quittez votre corps physique, vous passez directement dans cette dimension vibratoire et vous vous 

positionnerez sur la vibration qui vibre avec votre corps astral. Vous ne serez pas sur la même 

vibration que ces âmes errantes qui sont malveillantes. La dimension de l’astral est un « portail », 

pour les âmes qui veulent évoluer, elles ne restent pas longtemps dans cette dimension, leur but est 

d’évoluer et d’aller dans la lumière. Cependant, toutes les personnes qui meurent sur votre planète 
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ne veulent pas aller dans la lumière, ils restent dans cette dimension pour hanter des lieux et régler 

leur compte avec les vivants. 

Sur la photo 1, cet être était un homme quand il était vivant, il habitait au Brésil dans les favelas 

(bidon ville), à Rio de Janeiro, trafiquant de drogue, il a été abattu par l’armée. 

Cet homme a tué 13 personnes, il est décédé à 31 ans en 1998. 

Durant sa vie incarnée, il n’a pas été un être lumineux, vous comprenez pourquoi, cette âme errante 

ne désire pas aller dans la lumière. De plus, son taux vibratoire est fort bas, et si vous ressentez 

énergétiquement cette vibration, c’est oppressant et froid. 

Dans la photo 2 : là aussi, vous avez une âme errante, également qui était un homme quand il était 

dans une enveloppe charnelle.  

Cet être désincarné a été pris par une caméra portable dans un ancien bâtiment abandonné. Les guides 

veulent avertir tous les chasseurs de fantômes en herbe que vous jouez avec le feu. Vous rendre en 

pleine nuit dans des lieux abandonnés, chargés émotionnellement, comme : des prisons, hôpitaux et 

hôpitaux psychiatriques, orphelinat vous confrontera avec des êtres malveillants parce que vous allez 

dans des lieux très bas au niveau vibratoire. Là où la souffrance s’est maintenue durant des années, 

porte en elle des vibrations bases, c’est pour cette raison que vous rencontrez ce style d’âme errante, 

parfois agressive, dans le sens que vous les dérangez. 

Plus un lieu est bas vibratoirement, plus les âmes que vous y trouverez seront là pour vous mettre la 

trouille. Leur message partez, vous me dérangez. 

Cette âme errante est décédée en 1973, sa vie incarnée s’est faite en Espagne, enfant abandonné dès 

son enfance, il a fait partie des patriotes qui soutenaient le dictateur Franco. Il a commis des horreurs, 

des enlèvements d’enfants. Son âme est vraiment sombre comme l’a été sa vie. Il a vécu une grande 

partie de sa vie à Saragosse où il est décédé. 

Parfois, vous aimez vous rendre dans des châteaux hantés, si hanté, il est, c’est la signification que 

des horreurs ont été commises en ce lieu. Pourquoi vous rendre en ces lieux ?  

Vous devez aimer la lumière, les lieux chargés émotionnellement, vous devez les fuir, ou bien, vous 

résolvez le problème avec l’âme errante. 

Vous trouvez dans des demeures des âmes désincarnées, toutes ne sont pas malveillantes, certaines 

sont juste de passage, et d’autres veulent une aide. 

C’est dans cette circonstance qu’un passeur ou passeuse d’âme les prendra en charge pour les monter 

dans la lumière. Cela fait partie intégrante d’une mission d’âme. 

Vous êtes invités à avoir une maison hautement vibratoire, plus la vibration est haute, moins vous 

serez importunés par des âmes errantes. Tout dépend de vous, de vos pensées, de votre ouverture de 

conscience. 

Pour votre connaissance, vous trouvez quelquefois des âmes non-humaine (d’autre dimension), vous 

ne pouvez les filmer, ils viennent régler leur compte avec les vivants eux-aussi. Quand vous avez 

des présences chez vous, vous pouvez facilement vous en apercevoir. Lorsqu’il passe près de vous, 

vous sentez comme un courant d’air froid, alors qu’aucune fenêtre n’est ouverte. Ils ont aussi la 

capacité, suivant leur force vibratoire, de vous griffer, de vous mordre, de vous paralyser et même 
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palper votre corps, tirer votre couverture et même une jambe. Les âmes errantes qui vous agressent 

directement sont dangereuses, extrêmement malveillantes.  C’est le signe que vous n’êtes pas seul. 

Les âmes malveillantes (errantes) dégagent une odeur désagréable. Si vous sentez chez vous une 

odeur de pourriture, d’égout, de poubelle alors qu’il n’y aucune anomalie dans votre demeure, 

vérifiez si vous n’avez pas une présence subtile. Les âmes malveillantes aiment particulièrement 

incorporer les vivants, ils viennent se positionner dans votre aura. Il est important pour vous, 

d’enlever ces intrus subtils, mais surtout de comprendre pourquoi il ou (ils) vous a squatté. Bien-sûr, 

vous pouvez les enlever et les transmuter dans le bas astral. Seulement, ce sera temporaire, puisque 

l’âme errante reviendra ultérieurement. Le plus simple est de régler le problème avec la présence 

pour qu’elle parte définitivement. 

  

                    

                       Un ring light en lévitation, œuvre d’une âme errante puissante 

Vous trouvez également dans des lieux de vie d’autres énergies problématiques plus subtiles que des 

âmes errantes ou âmes malveillantes. Ces énergies sont des esprits malveillants, aussi appelés : 

consciences malveillantes. Les religions les appellent des démons, des djinns, un génie (bon ou 

mauvais), dans le Coran et les légendes musulmanes.  

Dans cette configuration, ces esprits sont extrêmement malveillants, au niveau olfactif, vous trouvez 

des similitudes avec les âmes errantes. 

Ces esprits subtils, contrairement aux âmes errantes, incorporent facilement la matière, c’est pour 

cette raison que vous pouvez apercevoir avec une caméra fixe, une poupée bouger, tourner la tête, 

un bras. C’est impressionnant, cependant, vous ne verrez pas une poupée marcher toute seule, 

seulement dans des films à sensation. Les consciences malveillantes aiment particulièrement 

incorporer des objets, des bagues, etc. 

Ainsi, lorsque vous les portez, vous avez d’étranges sensations. Voici une anecdote pour vous 

montrer qu’une énergie à un effet sur un vivant. 



949 

« Une dame possède une très belle bague, un cadeau de sa belle-mère. À chaque fois qu’elle la met 

au doigt, une sensation de mal-être, d’aigreur, à se sentir mal. Dès que cette dame enlevait sa bague, 

son état physique s’améliorait comme par magie. Elle comprend que la bague a un effet négatif sur 

elle, et durant des années, elle la laisse dans un endroit caché afin que personne ne la porte. Jusqu’au 

jour où cette dame comprend que sa bague est habitée par une énergie négative. Elle m’appelle et 

me demande si je peux intervenir et nettoyer sa bague. J’ai regardé par clairvoyance la bague et il y 

avait une tache sombre à l’intérieur. J’ai envoyé les mains astrales dedans pour enlever l’intrus subtil 

qui habitait là depuis des années et je l’ai transmuté dans la dimension du bas astral. Une fois le 

nettoyage effectué, la bague brillait plus intensément, mais surtout cette dame pouvait la mettre au 

doigt sans aucune sensation désagréable. » 

Voici la bague, je vous invite à ressentir la différence entre une bague habitée et une bague propre. 

Lorsque vous ressentez du froid, du vent, une mauvaise sensation dans votre corps, une douleur 

piquante dans vos doigts, c’est le symptôme que l’objet est habité.  

   
                

                   Bague incorporée                                    Bague nettoyée 

Si vous avez des jouets d’enfant, des tableaux, des bijoux habités, des  masques, etc., vous pouvez 

les nettoyer de cette manière, sans quoi, faites appel à un spécialiste dans ce domaine. 

Ces consciences malveillantes s’invitent, eux aussi, dans des lieux vibratoires bas, il y a toujours 

attraction, ils aiment particulièrement incorporer votre aura, mais pas uniquement. Ils peuvent se 

loger dans d’autres parties plus subtiles de vos énergies et dans des organes. Aucun gris-gris ne vous 

protège de ces consciences malveillantes. Les personnes incorporées ou possédées par cette forme 

d’énergie sont puissamment perturbées dans leur vie. Il vous faudra consulter auprès d’un thérapeute 

compétent, cela ne s’improvise pas. 

Vous rencontrez aussi des entités qui sont une création d’un esprit malveillant que l’on appelle 

également une chimère. C’est une création vibratoire programmée pour nuire contre un vivant. Une 

entité est très subtile, cependant vous pouvez la ressentir avec vos mains, l’attraper avec votre 

magnétisme pour la transmuter en lumière. 

Vous pouvez avoir des entités dans des organes, seulement n’oubliez pas, plus vous vibrez bas, plus 

vous attirez ce genre d’énergie. Dans l’Univers quantique, tout est attraction, et en tant qu’être 

humain, vous ne faites pas exception, vous attirez à vous ce que vous êtes, semblable à un miroir qui 

reflète votre véritable nature intérieure. Comme Bouddha l’a enseigné, vous êtes ce que vous pensez, 
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vous attirez ce que vos énergies sont en vous. D’où l’importance de vous nettoyer et de maîtriser 

votre mental. Lorsque votre système énergétique est bas, cela produit une amplification d’onde en 

base vibration, d’où cette attraction d’énergie, de consciences malveillantes sur votre propre 

fréquence vibratoire. 

 

                                  Deux esprits malveillants filmés de nuit 

Que devez-vous faire si vous avez une manifestation surnaturelle dans votre lieu de vie ? Ne 

paniquez pas, ces énergies malveillantes ne sont pas venues vous tuer, sans quoi, il ne resterait 

plus beaucoup d’humains sur cette planète.  

Lorsque vous attirez chez vous une présence, vous vous sentez observé, ou bien des manifestations 

particulières se produisent, vous devez voir un spécialiste.  

Sachez qu’un lieu de vie ne se purifie pas, il n’y a rien de mystique ni de religieux dans un 

nettoyage énergétique. Parfois, vous faites appel à un prêtre exorciste pour purifier votre lieu de 

vie. Ces personnes sont incompétentes la plupart du temps, l’eau bénite et les encens ne résolvent 

pas la situation subtile. Les religieux ne communiquent pas avec le subtil, ils ostracisent les 

médiums et les thérapeutes énergétiques dans des propos calomnieux. Les religions et 

principalement la religion catholique ont déployé des moyens violents de coercition envers tous 

ceux qui avaient cette capacité de voir et communiquer avec le monde subtil. Tellement de femmes 

et d’hommes à l’époque de l’inquisition ont subi la torture et ont été passés sur un bûcher pour 

avoir soi-disant communiqué avec des démons. 

Il reste encore à votre époque des personnes qui décrient les thérapeutes et tous ceux qui 

communiquent avec le monde de l’invisible, seulement, vous ne risquez plus d’être immolé pour 

une telle pratique.  

Si vous n’avez aucune connaissance dans l’énergétique et le monde subtil, il est préférable de faire 

venir une personne qui pratique ces dégagements. Un géobiologue compétent ou un médium peut 

être en mesure de vous aider. 

Que devez-vous penser des réunions spirites où des personnes utilisent une tablette ouija ?  

Le ouija est un moyen classique, d'entrer en communication avec le monde des esprits. 
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Le problème ne vient pas de la tablette, mais des participants, qui la plupart du temps vibrent bas et 

n’ont pas forcément de bonnes intentions. 

Que vous utilisiez un pendule, des baguettes coudées, un cadran ou une tablette ouija, un oracle, ce 

ne sont que des supports, des outils qui n’ont aucune magie, aucun pouvoir pour attirer des présences.  

Ces sont vos films qui ne sont que des caricatures dramatiques pour vous faire peur et vous éloigner 

de la véritable communication subtile.  

Lorsque vous désirez rentrer en communication avec des êtres subtils, cela ne s’improvise pas, vous 

devez savoir ce que vous faites.  

Il est indéniable que des adolescents aiment faire des expériences dans ce domaine, il faut prendre 

cette activité avec sérieux, ce n’est pas un jeu pour épater les copains ou les copines. 

 

                                                         Planche ouija 

La communication avec le monde de l’invisible est un véritable plaisir, un grandissement pour votre 

âme, mais vous devez le faire que dans une pensée d’amour et dans de haute vibration d’amour. Il 

est toujours impressionnant de voir une table, un verre bouger tout seul ou la lumière s’éteindre toute 

seule, mais dans cette circonstance où des manifestations dans la matière se matérialisent 

concrètement devant vos yeux, vous avez de grandes chances d’être avec des consciences non dans 

l’amour, qui veulent vous en mettre plein les yeux. 

Les êtres de lumière, les personnes décédées bienveillantes sont discrètes, elles ne font pas de vague, 

tout est simple, vous avez juste des messages bienveillants. 

Vous ne devez plus avoir peur des manifestations subtiles dans votre lieu de vie, vous êtes dans une 

ère évoluée, d’intelligence, de raisonnement pour comprendre l’invisible. Beaucoup de livres sérieux 

peuvent vous aider à discerner et résoudre un problème de présences dans votre lieu de vie. 
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La radiesthésie. 

La radiesthésie est un procédé divinatoire de détection selon laquelle les êtres vivants sont sensibles 

à certaines radiations ou ondes vibratoires qu'émettent différents corps, selon L’abbé Bouly. Elle 

permet de localiser des sources, de retrouver un objet perdu, un trésor ou une personne disparue, 

d'établir un diagnostic médical, de déterminer la profondeur d'un puits, etc. On doit le mot 

«radiesthésie » (du latin radius, « rayon » et du grec aisthêsis, « sensibilité ») aux abbés Bouly et 

Bayard. La radiesthésie est, selon la définition de l'abbé Bouly, la faculté d'exercer cette sensibilité 

pour découvrir, grâce au pendule ou à des baguettes coudées, ce qui est caché aux facultés normales 

mais dont l'existence est réelle.  

Il est assez simple de pratiquer la radiesthésie, c’est accessible à tout public et sans aucun danger. 

Vous ne serez pas vidés de votre énergie vitale et vous n’attirerez pas non plus des présences 

dangereuses pour vous faire incorporer. Il est temps de sortir de l’obscurantisme et des mémoires 

transgénérationnelles religieuses qui résident en vous. Ce sont des outils formidables pour s’amuser 

et grandir en conscience. Vous avez accès à de l’information que vous puisez dans le champ 

morphique de l’univers. L’information énergétique est partout, intemporelle, pour en faire une 

lecture et des recherches, les outils sont intéressants pour s’y connecter et avoir des renseignements 

pour grandir personnellement. 

Comment commencer la radiesthésie ? Vous devez le voir comme un jeu, vous êtes dans la matière 

pour vous amuser. Vous n’avez rien à prouver, seulement à vous-même, c’est votre propre 

expérience, pour faire évoluer votre conscience, votre grandissement personnel. Voici une 

méthodologie simple accessible à tout le monde, il vous suffira de vous entraîner régulièrement pour 

maîtriser vos outils. Vous verrez l’utilisation du pendule, vous avez aussi les baguettes coudées qui 

permettent de faire les mêmes recherches. Dans tous les cas, vous devez lâcher votre mental et être 

détendu, en état cérébral alpha.                                                  

Vous devez vous procurer un pendule, ou le fabriquer vous-même, seulement, si vous décidez de 

faire votre pendule, il doit être dans un alignement et tourner correctement sur son axe.  Il est 

préférable qu’il ait une pointe afin de faire des lectures précises, sur un cadran ou une carte. Vous 

pouvez aussi acheter un pendule, aucun pendule n’est meilleur qu’un autre, c’est dans la main du 

radiesthésiste qu’il devient merveilleux. Quand vous avez acquis un pendule, vous avez intérêt à le 

nettoyer des énergies basses, des émotions des personnes qui l’ont manipulé. Vous pouvez aussi 

utiliser le pendule d’un tiers, nettoyez-le avant utilisation simplement aucune superstition n’existe 

concernant les pendules, les superstitions sont le résultat de la pensée des hommes qui ont peur.                                                                                      
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                                                     Exemples de pendules 

Quand vous choisissez  un pendule, prenez-le pas trop léger ni trop lourd. 

Qu’il soit en bois, en alliage ou en pierre semi-précieuse, cela n’a aucune importance, c’est semblable 

au choix d’un stylo. C’est suivant votre ressenti, la couleur et votre préférence. Votre pendule ne 

vous choisit pas, vous entendez tellement d’hérésie dans ce domaine, les vendeurs de pendules vous 

racontent ce qu’ils ont eux-mêmes entendu, des contes pour enfant. L’eau ne nettoie pas un pendule 

comme une pierre, à moins qu’il tombe dans de la boue. Pour effectuer un nettoyage énergétique, 

vous devez juste envoyer les mains astrales à l’intérieur de l’objet et attraper ces énergies pour les 

transmuter en lumière. Un pendule, une pierre, les baguettes coudées ne se purifient pas : ils se 

nettoient avec vos mains astrales, et ce nettoyage prend une minute. 

Après acquisition de votre pendule, vous devez le nettoyer puis le programmer. 

Pour programmer un pendule, vous le faites tourner à droite, ou sens horaire d’une horloge, en le 

forçant à tourner à droite. 

 
Lorsque votre pendule tourne dans le sens horaire, sur votre droite, dans votre tête, par une intention 

forte, vous dites : quand tu tournes à droite, cela signifie oui ou en harmonie avec mon âme. Dites-

le dix fois, pour bien informer le pendule. 
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Après, vous forcez votre pendule à tourner à gauche ou dans le sens antihoraire : dans votre tête, par 

une intention forte, vous dites : quand tu tournes à gauche, cela signifie non ou en disharmonie 

avec mon âme. Dites-le dix fois, pour bien informer le pendule. 

Quand vous avez terminé, le jeu est de tester ou valider les réponses par oui et non, avec des questions 

simples que vous connaissez. Une question avec son nom de baptême pour le oui, et ensuite une 

question avec un faux nom de baptême. 

► Est-ce que je m’appelle Karine ? 

► Est-ce que je porte un jean, une robe, etc ? 

► Est-ce que X est mon Père, etc ? 

► Est-ce que cette carte est rouge, noire, une dame, un roi, en as, etc. 

Le but est d’avoir des réponses sur des sujets que vous connaissez. 

Le plus grand problème pour beaucoup est de ne pas mentaliser ; pour cela, mettez votre intention 

sur vos doigts qui serrent votre pendule, vous ressentirez aussi le pendule tourner, sans besoin de le 

regarder. 

Au début, vous pouvez lancer votre pendule dans l’axe, devant vous, vous fermez les yeux et vous 

ressentez votre pendule faire une ellipse, soit à droite ou à gauche. 

N’oubliez pas, c’est par le jeu que vous progresserez rapidement. Peut-être au début, vous ferez des 

erreurs, mais ce n’est pas grave, vous affinerez vos ressentis et votre relaxation pour recevoir une 

réponse correcte. 

Il n’est pas possible d’obtenir des informations sur n’importe qui, n’importe quoi, il faut être 

précis. Un pendule n’est pas un outil  pour violer la vie intime des autres, vous devez respecter le 

libre arbitre des personnes, il n’est pas possible d’être intrusif. 

Avant de demander des informations sur une personne, vous devez faire une demande 

d’autorisation à l’Univers ou à votre guide spirituel.  

Si la réponse est non, n’insistez pas. 

Lorsque vous vous branchez au niveau subtil (énergétiquement) sur un être humain, un animal ou 

un lieu de vie, vous créez un fil énergétique. Il sera important une fois la lecture effectuée et les infos 



955 

récoltées de couper le fil ou le lien. Vous le faites par une intention forte en utilisant votre main 

astrale, en imaginant un ciseau qui coupe le lien. 

Vous pouvez également utiliser la radiesthésie et d’autant plus le pendule pour communiquer avec 

votre guide, et même des présences. 

Cependant, une préparation est indispensable, cela ne s’improvise pas, ou bien, il peut y avoir des 

conséquences fâcheuses, un retour négatif vous concernant d’autant plus quand vous désirez 

communiquer avec le monde de l’invisible. Vous ne pouvez pas faire n’importe quoi, il y a des codes 

à respecter, quoi que vous semiez, c’est aussi ce que vous moissonnez, et en ce domaine-là, vous 

devez être prudent. 

Il est vrai, lorsque vous êtes adolescents, vouloir appeler des énergies pour prouver que cela existe 

est fort en adrénaline, et observer un objet bouger sans aucune aide humaine est stupéfiant. Il 

n’empêche que vous êtes crédules et votre méconnaissance dans le monde subtil peut se retourner 

contre vous, en vous faisant incorporer par des consciences malveillantes.  

Vous ne pouvez pas y aller la fleur à la boutonnière, une bonne préparation est nécessaire. Faire une 

demande pour une lecture sur un vivant, un lieu est assez simple, cependant, communiquer 

directement avec des consciences est un autre domaine. 

Avec un pendule ou les baguettes coudées, vous avez la possibilité de communiquer directement 

avec des consciences pour avoir des messages. 

Pour ce faire, vous avez des supports pour avoir des messages précis et détaillés, pas simplement 

des réponses par oui et non.  

 

                                  

                                   Cadran simple pour une réponse rapide 
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                           Demi-cadran pour communiquer avec le subtil 

 

       Cadran à 360°, le plus pratique pour communiquer avec le subtil. 
Ce sont les trois formes de cadrans que vous pouvez utiliser, ils sont fort simples à utiliser avec un 

pendule qui a une pointe. 
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Préparation indispensable pour se brancher sur le monde subtil : 

Quand vous communiquez avec le monde subtil, vous faites de la médiumnité, sauf que vous aurez 

le message avec l’aide du cadran. C’est beaucoup plus long, cela dit c’est très efficace et précis. 

Il est indispensable de se préparer en n’ayant que des vibrations  et des pensées d’amour. N’oubliez 

pas, vous attirez ce que vos énergies (ondes vibratoires) envoient, ainsi, c’est la première condition 

pour se brancher sur le monde de l’invisible, être dans des émotions d’amour.  

► Protocole de préparation avant une lecture médiumnique avec l’aide d’un cadran à 360° 

1 ► Vous devez être ancrés 

2 ► Vous devez être centrés 

3 ► Votre aura doit absolument vibrer hautement 

4 ► Vous devez être en état cérébral Alpha (votre mental est neutre)  

5 ► Vous devez être en forme physiquement 

Lorsque tous ces paramètres sont présents, vous êtes prêts à commencer. 

Il n’est pas nécessaire de faire brûler de l’encens, ni une bougie, ni une Bible, vous n’avez besoin 

que de votre pendule, de votre cadran et du silence. Seul ou accompagné, tout le monde doit être 

dans de belles énergies. 

Le premier contact : 

Vous devez avoir à l’esprit le fil de la discussion.  

En premier lieu, vous devez absolument vous mettre en lien avec votre guide, et tout doit se faire 

avec son consentement. 

De ce fait, vous vous brancherez sur votre guide et lui demandez si vous avez l’autorisation de 

demander une lecture sur une personne décédée, un être d’une autre dimension, un vivant, une 

conscience particulière, un maître ascensionné, etc. 

Par exemple :  

Mon guide, est-ce que je peux avoir des informations sur cette personne désincarnée (dites son nom 

de baptême) ? 

Attendre la réponse, qui se fait avec des lettres : oui ou non 

Vous posez la question dans votre tête ou à haute voix, ensuite, vous utilisez votre pendule et le 

cadran. Par contre, dans cette circonstance, vous utilisez le pendule d’une autre façon. 

Vous mettez le pendule au centre du cadran et vous attendez que le pendule prenne la direction des 

lettres que vous reliez entre elles pour former un mot compréhensible. 
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         Le pendule est positionné au centre dans le cercle à 1 à 2 cm du cadran. 

 

Le pendule prend la direction d’une lettre, puis d’une autre de l’alphabet, que vous liez les unes 

aux autres, pour créer des mots et des phrases ; suivant ce que la présence subtile bienveillante a 

à vous communiquer. 

Le pendule va se diriger vers une lettre, puis revient vers le centre pour repartir vers une autre lettre 

et ainsi de suite. 

Lorsque, la lecture se termine, le pendule reste figé au centre, en faisant souvent de petites 

rotations sur lui-même. C’est le signe que vous devez reposer une autre question. C’est un 

moyen sympathique de communiquer avec le monde subtil, n’oubliez pas de remercier votre 

guide.  

Toutes les lectures passent par le guide spirituel, quelque que soit la conscience avec qui vous 

échangez. 
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Votre guide est le filtre, ainsi, rien ne peut vous arriver, en réalité, c’est un jeu, un grandissement 

pour vous faire grandir et les autres aussi.  

Vous pouvez préparer les questions à l’avance, ou bien faire au coup par coup, suivant l’échange 

que vous avez. Au début, vous aurez l’impression que c’est long, mais, avec un peu d’entraînement, 

vous irez beaucoup plus vite, ce sera passionnant et vous serez étonnés des messages puissants que 

les consciences partageront avec vous. 

Vous entendez souvent parler de la planche ouija, c’est aussi un cadran sous une forme différente, 

vous pourriez fort bien utiliser un pendule à la place de l’indicateur mobile, que la personne touche 

ou les personnes, puisque la plupart du temps, une planche ouija s’utilise à plusieurs.  

En-fait, le support n’a pas d’importance, l’être humain a un esprit créatif qu’il sait utiliser pour faire 

le pont entre sa densité et les mondes subtils. 

Il vous est possible de la même manière de rentrer en contact avec des êtres stellaires. Comme vous 

le savez, tous ne sont pas des lumières, vous trouvez aussi des vilains qui aiment bien vous balader. 

C’est pour cette raison que vous devez toujours passer par votre guide et bien vous préparer dans 

des énergies d’amour. 

C’est maintenant à votre tour de vous initier, pour communiquer avec votre guide, faites-le avec vos 

amis proches qui ont une conscience ouverte sur le sujet. 

Vous êtes invités également à sortir des sentiers battus, poser des questions qui sortent de l’ordinaire, 

tels que : sur votre univers, votre planète, les continents disparus, vos interrogations face à un 

dilemme, vos origines humaines, votre lien avec les enfants des étoiles, vos vies antérieures, les 

grands maîtres que vous rencontrez dans d’autres espaces temps, les sujets à traiter sont infinis. 

C’est un moyen pratique et accessible à tous, un support facile à créer.  

Lorsque vous êtes bien entraînés pour effectuer des lectures, vous aurez plaisir à aider les autres. Ce 

support permet de recevoir rapidement des informations, il doit être toujours utilisé avec 

bienveillance et amour. Au fur et à mesure de vos lectures, vous vous apercevrez qu’une présence 

lumineuse vous guide, vous incorpore, vous ne serez qu’un canal pour transmettre des informations 

et donner des encouragements à ceux qui se posent des questions. 

C’est un grand privilège d’aider les autres à grandir et ouvrir leur conscience. 

 

Les mondes subtils que vous côtoyez. 

Qu’appelle-t-on monde subtil ? Ce sont des dimensions uniquement vibratoires où l’expression se 

fait seulement sous une forme vibratoire. 

Vous en connaissez trois : 

1 ► les plans de lumière 

2 ► le plan éthérique ou double de la Terre-mère 

3 ► la dimension de l’astral 

Vous devez comprendre le fonctionnement de chacune et de ce qui est possible d’y faire ou non, et 

les présences qui utilisent ces différents mondes subtils. 
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1 les plans de lumière : 

C’est votre maison céleste où vous résidez en tant que conscience, positionnée dans un amas 

vibratoire. Puisque, vous êtes positionnés ou fixés dans un nuage semblable à une particule, vous 

n’avez pas de mouvement, à proprement parler. Toutes vos expressions se font par projection 

subtile. Le mouvement ne peut pas se faire dans les plans de lumière, ces amas vibratoires sont 

identiques à des cordes sur lesquels les consciences se placent. Pour s’exprimer dans un 

mouvement, une conscience créée un avatar qui ira soit dans l’éthérique d’une planète, soit dans 

la densité d’une planète, dans un corps organique plus ou moins subtil quelconque. 

Dans les plans de lumière, c’est simplement une analogie, puisque cet endroit n’a aucun espace-

temps, ni hauteur, ni largeur, ni profondeur, ni emplacement. Tout ce que vous pouvez essayer de 

vous imaginer, vous êtes dans la Source, semblable à un océan, et vous êtes tous des petits poissons. 

Vous ne pouvez pas voir les plans, ni y aller lorsque vous êtes incarnés, vous pouvez en avoir une 

représentation subjective, imaginaire, aucune clairvoyance ne peut voir cet endroit. Un grand 

nombre d’auteurs essaient de vous raconter ce qu’ils ont reçu comme vision, à l’exemple du disciple 

Jean, comme lui-même le voit par vision de clairvoyance. Bien avant lui, Hénoch, Ézéchiel, et bien 

d’autres serviteurs de la Source, ont décrit avec leurs mots et leurs références ce qu’ils voyaient. 

Souvent, ils décrivent des lumières incandescentes, des soleils, des êtres lumineux qu’ils comparent 

à des pierres précieuses. 

C’est une fantasmagorie, comment se représenter ce qui est imprésentable pour une personne 

incarnée ? Votre corps de matière ne vous permet pas de voir ces amas vibratoires, et même vos 

amis stellaires, super évolués en conscience et en capacités psychiques, n’ont pas accès à cette 

dimension. 

Ce sont tout de même eux qui ont canalisé Hénoch, Ézéchiel, Daniel, Joshua, Jean, Saul de Tarse, 

Pierre et tellement d’autres, pour raconter ce qu’ils devaient vous transmettre. 

Tout ce que vous devez en retenir, cet amas vibratoire est inaccessible pour un avatar. N’oubliez 

jamais, vous faites une expérience dans une densité, de ce fait, votre regard doit se manifester en 

présence permanente, dans le moment présent. 

Pour vivre une expérience dans la matrice, vous devez poser vos valises et vous mettre en lien avec 

votre âme. Puisque vous êtes curieux, s’intéresser aux plans de lumière manifeste votre intérêt pour 

la connaissance spirituelle. Voici comment vous pouvez vous imaginer les plans, c’est assez 

schématique et synthétique, une représentation pour vous donner une idée. Qui décide de votre 

positionnement dans les amas de lumière ? Ce sont des consciences divines supérieures. Les 

consciences divines supérieures qui créent votre conscience vous placent là où vous devez être, sur 

une corde vibratoire. 

Chaque conscience a une puissance vibratoire qui est la représentation de son évolution personnelle. 

En-fait, toutes les consciences, n’ont pas la même évolution, ni la même puissance. Plus une 

conscience ou esprit est évolué, plus sa vibration sera intense, ou son onde vibratoire. 
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Dans les plans, la communication avec une autre conscience ou un groupe de conscience doit être 

dans une harmonie vibratoire. Lorsque vous désirez vous projeter dans une autre conscience, vous 

devez être sur la même fréquence ou supérieure à cette conscience. Les consciences qui vous servent 

de maîtres enseignants sont supérieures à votre vibration, cependant, vos maîtres enseignants ont, 

eux aussi, une fréquence vibratoire, sur un certain niveau. Pour elles aussi, elles ont des tuteurs, des 

maîtres enseignants et ainsi de suite. Toutes les consciences qui créent des avatars pour s’exprimer 

dans une dimension de densité sont dans les plans, sans aucune exception, absolument toutes, 

même celles qui se sont coupées de l’amour de La Source. Ce qui différencie une conscience 

d’une autre, c’est sa fréquence vibratoire, plus elle est haute, plus la conscience est évoluée : plus 

elle est basse, plus la conscience est involuée, parce que cette conscience l’a choisi délibérément. 

Voici un schéma en 3D, pour vous représenter les plans où résident votre conscience pure Pour bien 

comprendre, cette représentation se lit par niveau vibratoire, plus votre conscience est évoluée, plus 

vous serez vers le haut. C’est juste la représentation d’une échelle pour saisir où vous-même, vous 

vous positionnez dans les plans de lumière. 

Si vous êtes curieux et que vous demandez à votre guide où vous êtes positionnés, il pourra vous 

donner une valeur à titre indicatif. 

                                                                                                                                                  

Les plans de lumière, représentation symbolique par niveau de conscience : 

100 % 

90 %   Niveau de conscience que chaque conscience a en elle, plus la 
conscience est évoluée, plus elle est vibratoire. 

80 % Les maîtres ascensionnés sont vers le niveau 100, même si 70 %

 vous trouvez d’autres consciences qui sont supérieures. Cette 

représentation concerne les consciences qui font des  

 60 % expériences de vie dans la densité et tout particulièrement sur  3 colonne 

 50 % votre planète. 2 colonne 

40 % Maintenant, c’est à vous de trouver où vous vous situez.  

1 colonne 30 %  

Faites-le sous la forme d’un jeu. 

Tous les humains incarnés ont un niveau de conscience 20 %

 vibratoire. 

10 % 

0 % 
1 ligne 2 ligne 3 ligne 4 ligne 
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 ► Les plans éthériques ou double de la Terre :                               

Le plan éthérique est une masse vibratoire qui est en relation avec une conscience divine supérieure 

qui l’a créée, pour que la vie sous une forme incarnée ou non puisse se faire. Votre planète a un 

plan éthérique, comme toutes les planètes, votre planète est à votre niveau immense et un grand 

nombre d’interactions se produisent par l’intermédiaire de cette membrane éthérique.  

Vous constatez par vous-même qu’en tant qu’être humain, vous avez aussi un corps éthérique, qui 

protège votre corps physique et qui est en lien direct avec celui de Gaïa. 

Dans le cas de Gaïa, qui est l’esprit ou la conscience divine qui a créé cette membrane éthérique, 

c’est pour que vous puissiez y vivre dans une enveloppe charnelle. Sans ce plan éthérique, aucune 

vie ne peut se développer sur votre planète, qu’elle soit humaine, animal, végétale. 

Cette membrane est d’une grande importance pour tous les êtres humains, c’est pour cette raison que 

vous devez en saisir le fonctionnement. 

Le corps éthérique de Gaïa, entoure votre planète, aussi à l’intérieur de celle-ci, en réalité, vous êtes 

dans le ventre éthérique de Votre Mère divine, et vous évoluez en elle. 

Cette membrane est vibratoire, et même très vibratoire, tout dépend de votre propre taux 

vibratoire.  

C’est la proportionnelle vibratoire, car vous êtes tous sous une fréquence différente, unique, parfois 

similaire, seulement lorsque votre conscience grandit, votre fréquence vibratoire ou énergétique 

évolue. L’évolution de votre conscience dans le domaine spirituel permet de moduler votre onde 

vibratoire vers le haut et de changer de fréquence. 

Comme vous le savez maintenant, des esprits de la nature font des expériences dans l’éthérique de 

Gaïa, chaque esprit ou avatar a sa propre vibration et se positionne là où il doit être. Une conscience 

dans les plans de lumière, créé un avatar qui va s’exprimer dans l’éthérique, vous pouvez le voir 

ainsi, comme une extension de la conscience qui créé un double pour faire une action dans une 

expression. 

Chaque jour, lorsque votre corps biologique est fatigué, vous allez vous allonger et vous plongez 

dans l’inconscience, un sommeil profond. Votre corps physique récupère, mais aussi, votre corps 

astral, sort de votre corps physique et se retrouve dans l’éthérique. 

Pour la grande majorité des êtres humains qui vivent sur votre planète, leur corps astral reste sur la 

membrane vibratoire la plus basse, qui est la plus proche du plan physique. Ainsi, lorsque vous 

faites une sortie de corps provoquée pour voyager dans le voile de l’éthérique, vous pouvez 

apercevoir des corps astraux qui se baladent dans la rue, ils marchent, habillés de pyjamas ou non, 

leur double énergétique se promène dans l’éthérique.  

Ils restent et vont toujours sur ce plan proche de la matière, parce que leur fréquence vibratoire est 

basse. 

Pour d’autres qui sont peu nombreux, au niveau planétaire, leur corps astral ne reste pas dans cette 

première membrane vibratoire, parce qu’il est hautement vibratoire, ces âmes iront aider Gaïa pour 

un travail déterminé à l’avance. La plupart du temps, ils vont restaurer des parties abîmées de la 

planète, parce que les humains détruisent leur propre maison, la Terre, et de ce fait, détériorent 
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l’éthérique de leur planète. Oui, des milliers d’entre vous aident Gaïa, chaque jour, pour réparer ce 

que d’autres abîment. 

Le champ morphique informationnel est intrinsèquement lié à l’éthérique de Gaïa, toutes les 

informations reçues passent d’office par l’éthérique. 

Les expérienceurs, ces personnes qui ont la capacité de voyager en sortie de corps en conscience, 

remarquent des différences dans certains de leurs voyages. 

Leur voyage au début de leur sortie ne sont plus les mêmes au bout d’un certain temps, car plus la 

fréquence vibratoire augmente, plus ils atteignent une fréquence informationnelle élevée. 

Ainsi, lorsque vous avez dépassé un stade vibratoire, vous pouvez voler comme superman dans 

l’éthérique, vous déplacer à la vitesse de votre intention. 

Ensuite, vous avez un autre niveau, vous ne voyagez que par l’intention, toujours accompagné par 

des présences merveilleuses qui vous enseignent et vous font visiter des lieux particuliers. 

Chaque expérienceur est différent, unique, et ce qu’il comprendra sera différent d’un autre. Vous ne 

devez pas vous comparer à quiconque, les présences qui sont souvent vos guides sont là pour vous 

faire grandir. 

Il est impossible à partir de l’éthérique de se rendre dans les plans de lumière, ce sont deux 

dimensions bien distinctes qui n’ont rien de commun. C’est tout à fait logique, vous faites une 

expérience de vie dans la densité, ce n’est pas pour retourner avec votre corps astral à la maison. 

Vous n’êtes pas ici incarné pour fuir votre réalité, vous devez accepter cette expérience entièrement 

et jusqu’au bout. 

Le plan éthérique est en lien direct avec la vie et les vivants, votre corps astral ne peut rester dans 

cette membrane que si vous êtes relié à un corps de chair, et c’est valable pour les humains comme 

pour le monde animal. 

Lorsque la corde d’argent qui est un fil énergétique entre votre corps éthérique et votre corps 

astral se rompt, votre corps astral change immédiatement de dimension. À ce moment-là, vous êtes 

décédés. Votre corps astral ou plus communément appelé votre âme se retrouve dans la dimension 

de l’astral, l’au-delà, la dimension des morts. 
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Le plan Éthérique ou double de la Terre 

100 % 

  
90 % 

Membrane éthérique dans laquelle votre corps astral se 80 %

 ressource lorsque vous êtes inconscients. 

 70 % Cet éthérique est vibratoire, avec un ensemble de niveau, vous  

 60 % n’avez pas besoin de faire de sortie de corps pour vous  

connecter au plus haut niveau vibratoire, recevoir de  3 colonne 50 % l’information et voyager 
par projection de conscience. 2 colonne 

 40 % 1 colonne 
L’éthérique est le lieu  d’expérience des esprits de la nature. 

30 % Allez à leur rencontre, communiquez avec eux, ils vous donneront des 
compléments d’information. 

20 % 

10 % C’est dans cet espace que les êtres stellaires bienveillants et malveillants se 
déplacent pour vous visiter. 

0 % 
1 ligne 2 ligne 3 ligne 4 ligne 

Identique au plan de lumière, plus une conscience vibre haut, plus elle sera en résonance avec 

les parties de l’éthérique vibratoire de Gaïa  

La dimension de l’Astral, le lieu des morts. 

Lorsque vous êtes dans cette dimension, vous n’êtes plus dans votre enveloppe charnelle, elle est 

vide de toute énergie, votre corps physique est éteint, la mort cérébrale est probante et indiscutable. 

La corde d’argent s’est rompue, votre corps astral est expulsé dans une autre fréquence vibratoire, 

la dimension de l’astral, où aucun retour n’est possible dans un corps physique. 

Il règne beaucoup de confusion dans la compréhension de la représentation de cette dimension, parce 

que lorsque vous faites une sortie de corps en conscience ou non, vous êtes persuadés de rencontrer 

des personnes décédées. Il est impossible, néanmoins, de s’y rendre en sortie de corps.  

Les seuls échanges possibles entre ces deux dimensions sont de l’ordre de la projection. Lorsque 

vous faites une sortie de corps, il peut vous sembler voir une personne proche  décédée. Cependant, 

vous recevez seulement une projection, comme dans un rêve, vous pensez que vous êtes en face de 

ce défunt, et non, c’est juste un mode de communication. Pas forcément besoin d’être en présentiel 

pour paraître voir un être, discuter avec lui, tout peut se faire à distance, la distance est une 

représentation de la densité. Une âme ou un corps astral dans cette dimension de l’astral communique 

ou échange d’une manière vibratoire, par télépathie, par projection de pensée ou de conscience. 

La dimension de l’astral est une membrane vibratoire particulière à plusieurs titres. 
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C’est un portail : en ce sens qu’une âme va pouvoir évoluer sous cette forme. 

Comment cela ? Lorsque vous quittez votre enveloppe charnelle, vous êtes aussitôt dans cette 

membrane de l’astral. C’est normalement transitoire, si vous le choisissez. 

Pour un grand nombre d’âmes, leur priorité est de « passer dans la lumière », cela signifie évoluer 

pour se retrouver dans Manika le Diamant et finir cette expérience de vie, dans la matière. 

La dimension de l’astral fonctionne comme l’éthérique, mais dans le sens inverse. La membrane 

vibratoire la plus proche de la densité est nommée par les guides un portail, puisque si vous avez 

requis toutes les aptitudes pour évoluer, vous montez directement dans Manika. Cependant, il 

vous faudra trouver un passeur d’âme et le tour est joué. 

C’est la condition la plus simple. Pour passer dans la lumière, vous devez être vibratoire en tant 

qu’âme, car c’est le facteur sine qua non pour monter dans Manika ou comme beaucoup le disent 

«monter dans la lumière » et clôturer votre expérience de vie. 

La plus grande majorité des âmes ne prennent pas ce chemin, car dans cette dimension, vous êtes 

libres de vos choix et rien ne vous est imposé, seulement suggéré pour votre évolution. Certaines 

âmes sont trop lourdes, ou pas assez vibratoires, effectivement les émotions contradictoires lors de 

la vie incarnée ont été compliquées, et des émotions lourdes alourdissent considérablement votre 

corps astral. Même, une fois de l’autre côté, les émotions négatives, de colère, de rancœur, de 

souffrance, ont tendance à vous alourdir, ce qui peut vous bloquer temporairement dans cette 

dimension. 

Pour des âmes, cet allègement se fera par un travail d’intérêt général, en ce sens, que si vous désirez 

vous alléger pour monter, vous aiderez des personnes incarnées durant un temps, en fait, une aide 

pour des humains incarnés.  

Ensuite, après un temps d’aide, vous serez prévenu par des guides, par une projection que vous êtes 

prêts pour le grand départ. Il vous suffira de trouver un passeur d’âme, ainsi votre évolution se 

poursuit. 

Pour d’autres âmes, ce sera différent, les guides leur proposeront de se plonger dans une projection 

de méditation parce que l’âme est vraiment trop lourde au niveau vibratoire. L’âme se met comme 

en hibernation et vivra dans une projection mentale agréable, dans un cadre merveilleux semblable 

à ce qu’elle aimait sur cette planète. 

Ces âmes recevront régulièrement des projections de leurs guides, pour analyser leur vie terrestre, 

les souffrances traversées, les traumas, etc. 

L’espace-temps est une conception humaine, dans cette dimension l’espace-temps n’existe pas. 

Une âme peut rester dans cette espace de contemplation durant des années humaines. Lorsque 

l’âme est prête, suffisamment légère, l’âme monte directement dans Manika le Diamant.  

Important à conscientiser : 

Toutes les autres âmes qui ne veulent pas évoluer pour une raison ou une autre, restent un temps 

dans ce portail et se positionnent sur une fréquence qui leur corresponde. 

Vous devez savoir que toutes les âmes ne veulent pas aller dans la lumière et ne pensez pas que si 

vous avez une présence chez vous, qu’elle veut monter dans la lumière, c’est une erreur de 

compréhension. Un grand nombre d’âmes se sont dissociées ou déconnectées de la Source, et ne 
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désirent plus évoluer. Elles aiment faire des expériences dans la matière, c’est leur seul but, une 

fois décédée et dans la dimension de l’astral, leur conscience dans les plans fera une nouvelle 

demande pour s’incarner. 

Pour bien comprendre ce principe, plus la conscience de l’âme vibre bas ou non dans l’amour, plus 

la fréquence vibratoire que cette âme émet est basse et parfois, vraiment basse. Lorsqu’une âme a 

une vibration de ce genre, l’être incarné a été extrêmement toxique, nocif, occasionnellement 

dangereux, criminel, manipulateur, narcissique dans sa vie terrestre. Ce n’est pas parce qu’un vivant 

décède, qu’il devient un ange dans la dimension de l’astral. De l’autre côté, les émotions de l’âme 

restent les mêmes et cette âme sous cette forme vibratoire réglera ses comptes avec des âmes dans 

cette dimension, mais aussi avec des vivants, pour les incorporer.  

Ces êtres désincarnés malveillants sont souvent agressifs, ils aiment particulièrement incorporer les 

vivants, pour profiter un peu plus de leur vie d’incarné qui leur manque. Vous parlez habituellement 

du « bas astral », ce n’est pas un lieu en particulier. C’est un niveau de conscience, plus une âme 

vibre bas du fait de sa constitution malveillante, non dans l’amour, plus cette âme sera agressive et 

se positionnera dans ce bas astral. 

Dans une dimension vibratoire, la communication est télépathique et par projection. Des âmes 

peuvent manifester leur présence à des vivants qui les verront. Vous les apercevez parce qu’ils le 

veulent grâce à votre clairvoyance, et parce que votre âme le veut. Fréquemment, lorsqu’un proche 

décède, vous pouvez l’apercevoir au pied de votre lit comme s’il était vivant, en couleur. Dans ce 

cas, c’est voulu par la personne décédée pour vous réconforter, c’est aussi un message pour vous 

montrer qu’à la mort physique tout ne s’arrête pas. 

Quelquefois, vous êtes dirigés par un guide spirituel, qui est désincarné. Ce guide était un vivant, 

parfois un parent ou un enfant et devient pour un peu de temps votre guide. C’est toujours 

transitoire, d’autant plus si ce guide est un enfant décédé jeune ou dans la fleur de l’âge. En réalité, 

cette âme est évoluée, elle avait prévu cette mort jeune, pour choquer la conscience des parents et 

les faire grandir spirituellement. 

Comme vous le comprenez toute personne qui décède révèle sa véritable identité d’amour de l’autre 

côté et son évolution spirituelle. Vous êtes exactement ce que votre conscience est, vous ne pouvez 

tromper personne. Vous avez pu tromper des vivants, leur cacher des pans entiers de votre vie, leur 

mentir dans votre pensée, tuer dans le secret de votre cœur, de l’autre côté tout est nu, vous redevenez 

l’essence de votre conscience et vous serez guidés par cette conscience malveillante ou bienveillante. 

Beaucoup de vivants se plaignent d’être visités, agressés, incorporés par des présences, des 

personnes ou des âmes désincarnées. 

Vous avez un principe universel, vous attirez ce que votre vibration émet dans l’Univers primordial, 

ainsi, lorsqu’une présence malveillante vient vers vous pour vous nuire, vous polluer, vous avez une 

vibration basse, vous n’êtes pas dans une conscience d’amour. Si vous êtes 24 heures sur 24 en mode 

« amour », aucune présence malveillante ne vient vous enquiquiner. Plus vous êtes en haute 

vibration, plus vous êtes tranquille de ces présences nocives. Il appartient à chacun d’entre vous de 

modifier votre manière de penser, de vivre dans l’amour et maîtriser votre mental. 
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Dans la dimension de l’astral, vous ne trouvez pas uniquement des âmes, vous avez également des 

consciences malveillantes (esprits malveillants), des entités et des miasmes, etc. 

Il est important de comprendre certaines notions liées à cette dimension. 

Dans les plans de lumière, les consciences en dehors de l’amour de la Source, que certains 

prophètes ont appelé des « anges déchus », comme toute conscience, font des expériences de vie. 

Ce processus des plans est ouvert à toute conscience qui le demande et même à celles qui ne sont 

pas dans une conscience d’amour. La Source n’est pas partiale, chacun peut exprimer ce qu’il veut, 

cependant les lois de réciprocités et spirituelles s’appliquent à tous. Comprenez ceci :  

► Quand une conscience malveillante positionnée dans les plans de lumière crée un avatar, soit ce 

sera pour faire une expérience dans une enveloppe charnelle, ou alors que l’avatar s’exprime dans la 

dimension de l’astral. Cet avatar, vous appelez souvent un « démon », il n’est que le reflet de la 

conscience qui l’a créée. Son but est de polluer, d’incorporer des vivants. Il n’empêche, qu’il y a 

toujours une relation étroite entre un esprit malveillant et le vivant qui subit le squat. Un avatar 

malveillant ou un démon crée souvent des parasites qui s’appellent des entités, qui incorporent des 

vivants, tout se fait par attraction aussi.  

► Quand une conscience bienveillante positionnée dans les plans de lumière crée un avatar, soit 

ce sera pour une expérience dans une enveloppe charnelle, ou alors, pour que l’avatar s’exprime 

dans l’éthérique d’une planète. Dans cette circonstance, vous appelez cet avatar un esprit de la 

nature, les esprits de la nature sont vibratoires, dans une conscience d’amour.  

 

En dernier lieu, la dimension de l’astral est aussi la poubelle universelle de toutes les pensées basses 

des êtres humains. Les humains sont des créateurs vibratoires, leurs ruminations, leurs émotions non 

dans l’amour, créés des vibrations basses qui se transmutent automatiquement dans cette dimension. 

La plupart du temps, ces vibrations ou énergies basses fréquences s’agglomèrent pour devenir plus 

consistantes et prennent vie. Pour ces vibrations que vous appelez des miasmes, des serpents, etc., 

elles s’attirent entre elles et leur seul but est de se nourrir de votre énergie. Vous saisissez 

l’importance de votre aura qui vous protège de ces parasites de l’astral.  

Là aussi, vous attirez ce que votre vibration émet, plus vous vibrez bas, plus vous subirez des 

infestations de parasites subtils. 

Vous irez tous sans exception dans la dimension de l’astral, l’au-delà, ce n’est qu’une question de 

temps. Avoir la connaissance de son fonctionnement est un atout. Mais, suivant l’avis des guides, le 

plus urgent pour vous est de vous préparer dès maintenant pour ce voyage, même s’il a lieu dans 

plusieurs dizaines d’années. 

Vous avez tendance à préparer votre retraite dans votre vie incarnée, préparer votre arrivée dans l’au-

delà est d’autant plus pertinent. En vrai c’est plutôt simple, vivez juste en conscience dans le moment 

présent, dans l’amour et la foi. 

Suivez votre intuition, les conseils de vos guides et de votre âme, le passage ne sera qu’une simple 

formalité pour le royaume des cieux. 
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Il faut préciser, c’est gratuit et abordable à chaque humain incarné, il suffit d’élever sa conscience. 

Bonne route. 

Représentation schématique du bas astral : 

Les âmes se positionnent suivant leur niveau de conscience 

                                                                      Portail 

   Portail100 % 

         - 1 

         -
90

 2
 % 

Voici une représentation simple pour comprendre le fonctionnement de 

cette dimension de l’astral. 

         -80 3 % À l’image des plans de lumière, cette dimension n’a pas de  

         - 4 

         -
70

 5
 % 

profondeur, de hauteur, d’espace temps. Les âmes vibratoires 

vibrent sur une fréquence. Voici simplement,  

         -60 6 % une échelle pour savoir de quoi vous parlez. Quand une  

         - 7 3 colonne 

         -
50

 8
 % 

présence vient chez vous, vérifiez avec votre guide spirituel  2 colonne à quel 

niveau de conscience se situe cette âme. Plus son  

         -40 9 % niveau est bas, plus vous devrez être prudent, car elle n’est  1 colonne 

         - 10 

         -30 11 % plus dans l’amour. C’est un signe pour anticiper comment, vous devez 
intervenir. 

         -20 12 % 

         - 13 

         -10 14 %           

Etc. 

0 % 
1 ligne 2 ligne 3 ligne 4 ligne 

Dans ce tableau symbolique, plus la conscience vibre bas, plus elle se positionne sur une vibration 

basse. Dans cet espace du bas astral, ce sont uniquement des avatars des consciences malveillantes 

qui s’y positionnent. Plus le niveau de conscience d’un avatar, d’une âme est en vibration base, plus 

il sera considéré comme malveillant, et les manifestations de ces présences sont fort désagréables 

pour les vivants. 

Ayez du discernement, ne mettez plus votre foi dans les fables. 

Vivre dans votre monde de matière est quelquefois d’une grande complexité, vos sociétés ont mis 

en place des systèmes complexes pour vivre ou survivre. Vous devez suivre les codes que vos chefs 

vous imposent, que vous le vouliez ou pas, la règle vous est imposée, c’est la première constatation. 
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Dans d’autres époques ou à d’autres époques, que vous remontiez il y a 100 ans, 500 ans ou 1000 

ans, voire encore plus loin dans votre passé collectif, pour certaine décision importante, stratégique 

pour un pays, mais aussi, d’un caractère personnel, il était de coutume de consulter un oracle (un 

oracle est une personne ou une agence considérée comme fournissant des conseils sages et 

perspicaces ou des prédictions prophétiques, notamment la précognition de l'avenir, inspirée par des 

divinités). En tant que tel, c'est une forme de divination.  

Un grand nombre de personnes utilisent toujours de vos jours les services de spécialistes pour 

décrypter votre avenir et vous donner des conseils. Puisque vous êtes dans une ère technologique, 

les consultations se font également à distance, par téléphone et en audio vision. 

Pour quelle raison allez-vous consulter un oracle ? À votre époque, la terminologie est plutôt, de 

consulter un voyant, un médium, un marabout, un chaman, etc. 

Lorsque vous avez une préoccupation personnelle ou familiale, de peur de vous tromper, vous faites 

appel à une aide extérieure. Aller consulter un oracle, est-ce mal ? Absolument pas, vous êtes libres 

de faire appel à qui vous voulez lorsque vous avez besoin d’informations qui ont un impact puissant 

dans votre vie. Le plus compliqué est le choix de l’oracle, trouver un bon voyant, honnête par ces 

interprétations pour une aide concrète. Comme vous le savez, tout travail mérite salaire, et les 

voyants et tous ceux qui font métier de cet art divinatoire, ne travaillent pas gratuitement. 

C’est pour cette raison que vous devez faire preuve de vigilance. Vous avez dans cette profession 

divinatoire de très grands nombres de menteurs, de loups voraces qui attendent une proie. Tous les 

voyants, les marabouts et ceux qui se prétendent médium ne sont pas des personnes d’amour. Ils font 

des affaires, veulent surtout entretenir les liens avec les clients. Certaines personnes sont addictes à 

ce genre de personne, avant d’entreprendre quoi que ce soit dans leur vie, elles iront consulter pour 

se rassurer. 

Vous devez vous poser un certain nombre de questions. Consulter de temps en temps un oracle est 

une aide ponctuelle, y avoir recours en permanence est le signe d’un dysfonctionnement dans votre 

comportement mental. Vous manquez cruellement de repère dans votre vie, de confiance en vous et 

d’estime de soi. Il est indéniable, lorsque vous êtes mal dans votre peau, dans votre tête, si vous 

choisissez un voyant manipulateur, une fois qu’il vous a ferré, il ne vous lâchera plus. 

Vous deviendrez progressivement sa marionnette, il vous fera croire n’importe quoi, vous 

dépouillera de votre argent, c’est leur but. Il faut savoir entretenir le client pour ne pas le perdre. 

Comme la réalité le montre dans vos sociétés, vous êtes souvent semblables à des pigeons qui 

viennent recevoir leur nourriture près d’un banc. 

Beaucoup de personnes addictes à ces voyants se plaignent de leurs comportements manipulateurs, 

cependant personne ne vous oblige à les appeler pour quelques services. C’est bien vous qui avez 

leur numéro de téléphone et leur demandez de l’aide ! 

Il est temps de faire preuve de maturité, ne soyez plus crédule et naïf à ce point pour croire encore à 

vos âges en des fables dont le seul but est de vider vos bourses. 

Vous avez de nombreux voyants et médiums sérieux, qui demandent une rétribution convenable. 

Cela existe aussi, mais avant de convenir un rendez-vous avec un conseiller divinatoire, vous devez 

faire preuve de vigilance. 
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Vous devez vous méfier des annonces aguichantes, de personnes qui vous promettent de résoudre 

tous vos problèmes, en quelque coup de baguette magique, car ils se disent être en relation avec le 

divin, qu’ils sont le canal surnaturel des forces de l’invisible. 

Utiliser de grands mots que seuls des initiés en ésotérisme peuvent appréhender et le meilleur moyen 

de noyer le poisson, et de vous faire croire dans des mirages. 

Voici quelques exemples d’annonce publicitaire dont vous devez vous méfier. Utilise une 

argumentation pour vous en mettre plein les yeux. 

Les oracles se déterminent souvent eux-mêmes, en tant qu’extralucide, voyant, marabout, médium, 

etc. 

 

Vous le lisez vous-même, cette annonce vous promet des miracles, comme il est écrit, « - je suis 

votre dernier recours. » N’allez jamais voir ce genre de personne, vous êtes en danger potentiel. Ces 

êtres ont toutefois une persuasion intense et savent aussi utiliser leur capacité hypnotique pour vous 

embobiner dans un délire irréaliste.  

Voici d’autres publicités qui peuvent, vous attirer vers ce genre de personnes.                          Par 

exemple :  

Marabout, voyant, médium, voyant-médium, chaman, expert dans la maîtrise des énergies occultes. 

Dispose de pouvoirs quasi sans limites pour traiter les maux et les malheurs qui entravent la liberté 

de l’existence et l’épanouissement du bonheur. Le chamanisme ancestral et les intercessions auprès 

du divin apportent les forces paranormales. Les capacités extralucides  offre à la fois une libération, 

mais, aussi, une protection pérenne. En effet, la grande puissance des forces religieuses et animistes 

permet de lutter contre les conflits familiaux ou professionnels, de procéder à un désenvoûtement, 

d’assurer la possession amoureuse, de mettre fin à la malchance. Il garantit aussi une protection pour 

le succès, un envoûtement pour la chance et la bonne santé, la fertilité et les performances sexuelles, 

etc. L’occultisme, c’est la magie terrestre qui appelle à l’aide les esprits invisibles des univers cachés 

pour procéder à des actions surnaturelles. Spécialiste des connexions amoureuses qui assurent la 

conquête de l’amour ou le retour de l’être aimé. Ses différentes magies forment une emprise sur le 
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cœur désiré pour en prendre possession. Ainsi, la capture sentimentale rend l’union heureuse en 

évitant les conflits de couple, l’infidélité, la jalousie pour le bénéfice d’un maraboutage de protection 

conjugale. Résultats garantis en 3 jours  

 

De vos jours, vous trouvez de belles annonces publicitaires en couleur, sur des revues et bien sûr 

avec les sites en ligne. Vous devez comprendre le fonctionnement de ces personnes afin que si, vous 

avez besoin d’un conseil particulier, important dans votre vie, votre choix soit judicieux. Parfois, 

vous avez besoin de consulter, cela peut se comprendre, le monde subtil peut vous donner quelques 

conseils judicieux pour dépasser une problématique qui vous empêche d’avancer. Seulement, il n’y 

a jamais de miracle, c’est juste un conseil, une direction que vous avez besoin, pour confirmer ou 

infirmer une décision. Aucun homme, aucune femme n’a le pouvoir de modifier votre vie, à moins 

que vous lui donniez votre pouvoir. Voici quelques conseils judicieux des guides pour choisir un 

voyant, un médium si vous devez utiliser leurs services. 

Attention si vous êtes en souffrance émotionnelle, mais principalement en grande souffrance 

sentimentale. 

C’est votre plus grand danger. Pourquoi ? 

Premièrement, vous êtes sur une déception amoureuse, ou alors, la personne que vous aimiez, est 

partie avec une autre. Vous êtes sous le choc, vous voulez à tout prix récupérer cette personne que 

vous aimez et vous êtes prêts à tout pour la récupérer. 

Dans votre état émotionnel, vous n’êtes plus objectif, vous n’avez qu’une idée en tête, faire revenir 

la personne qui est partie. Souvent, vous vous faites des idées, car vous êtes persuadés qu’un tiers 

vous l’a prise, vous l’a enlevé. Vous allez vous imaginer que la personne aimée a été envoûtée, 

qu’elle est manipulée par une force obscure. C’est simplement votre souffrance affective qui va vous 

amener à ces conclusions. 

En second, dans votre état de souffrance, vos repères sont biaisés et votre capacité de réflexion, 

d’esprit critique et d’analyse faussée, vous n’êtes plus objectifs, car votre seul but sera de récupérer 

l’être aimé. C’est à ce moment-là que vous êtes vulnérables. 

Aller consulter un voyant en espérant qu’il pourra intercéder pour vous ramener l’être aimé est une 

lubie. Ces personnes ont du flair, elles comprennent vite que vous êtes prêts ou prêtes à tout pour 

retrouver l’amour perdu. C’est à cet instant-là, que vous tombez dans le piège. La plupart du temps, 
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ces personnages magiques vont vous dire que vous avez reçu un mauvais sort, que vous êtes 

envoûtés. Bien entendu, vous devez payer, ce n’est pas gratuit.  

Et oui, c’est là, le nerf de la guerre et que les miracles s’accomplissent !  

Ces voyants du ventre aiment considérablement l’argent. Leur but sera vous faire payer leur soi-

disant intervention magique. Et souvent, leurs interventions se montent à plusieurs centaines d’€.  

Vous espérez, vous devenez addict à un gourou, qui vous vide de votre argent. Des personnes ont 

perdu de grosses sommes d’argent, leurs affaires, leur santé parce qu’elles ont cru qu’un voyant avait 

le pouvoir de modifier leur vie. 

Ces personnes qui pratiquent la voyance de ventre, ne sont pas spirituelles, elles utilisent leurs 

capacités de voyance pour s’enrichir. Pas besoin d’être spirituel pour avoir des compétences 

particulières, avoir des flashs, pratiquer la médiumnité et l’énergétique. Chaque être humain a un 

potentiel divin en lui et certains savent l’utiliser à leur profit. Comme vous le savez, tous les êtres 

humains ne sont pas d’amour, leur motivation première est la matière, de ce fait gagner beaucoup 

d’argent, même si pour ce faire, ils doivent utiliser le mensonge et la tromperie. En réalité, c’est à 

vous de vous renseigner avant de consulter. Vous avez de très bons médecins, d’autres sont mauvais 

et incompétents. Vous avez de très bons thérapeutes, d’autres sont incompétents. Vous avez de très 

bons boulangers, d’autres font du mauvais pain. 

Plus votre conscience est affûtée, moins vous tomberez dans ce piège de la manipulation. Vous 

devez absolument garder votre esprit critique, ce n’est pas parce que vous êtes avec une personne 

qui communique avec l’invisible, qu’elle a automatiquement les bonnes réponses.  

D’autres paramètres que vous ignorez guident votre vie, vous êtes liés à un mouvement énergétique 

cosmique universel. 

Un voyant, un médium, un chaman, un marabout plein d’amour n’est pas orgueilleux, il transmet 

juste les informations qu’il reçoit des guides. Ces messages ne sont pas forcément là pour vous plaire, 

mais vous faire grandir. Il sera pédagogue dans ses explications, et n’utilisera pas un vocabulaire 

incompréhensible pour le consultant. N’allez jamais consulter une personne qui n’est pas spirituelle, 

ses messages ne viennent pas de guides d’amour, mais d’êtres sombres qui aiment particulièrement 

s’amuser avec les vivants. 

Faites de même attention aux tarifs, ce n’est pas parce qu’un voyant demande un tarif élevé qu’il est 

compétent. Quand vous êtes dans l’aide aux autres, dans votre mission de vie, votre but est de 

transmettre la vérité pour faire grandir en conscience la personne, et non pour enrichir de son compte 

en banque. 

La plupart des consultations concernent le domaine sentimental et les affaires, ce qui démontre à 

quel point cette humanité est pauvre dans sa connaissance des enseignements du ciel. La première 

des conséquences est votre crédulité face aux autres, à ceux qui ont du charisme. Comme il est dit : 

l’homme domine l’homme à son détriment.  

Partager la vie avec une personne que l’on aime, est juste un partage d’amour, vous ne possédez pas 

l’autre. L’autre, votre compagne, votre compagnon ne vous appartient pas, elle ou il est un oiseau 

libre. Si pour une raison ou une autre, elle ou il part, c’est son libre arbitre et sa liberté. Vouloir 

récupérer une personne coûte que coûte par des procédés fallacieux peut vous coûter cher, car vous 
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allez à l’encontre de sa liberté, et dans cette configuration-là, vous êtes en opposition face à 

l’Univers. 

Quoi que vous semiez, c’est aussi ce que vous récoltez. Et, faire appel à des êtres sans scrupules qui 

utilisent des techniques énergétiques malveillantes pour vous aider à entraver la liberté d’une 

personne, fait de vous un complice qui devra rendre des comptes. 

Malheur à ceux qui pratiquent toutes ces techniques de magies noires hypnotiques et à ceux qui 

paient pour ce service démoniaque.  

Vous avez suffisamment de renseignements pour choisir une personne compétente pour vous donner 

des informations lorsque vous avez un coup de blues, de baisse de moral passagère. Vous pouvez 

aussi apprendre à communiquer avec vos guides, ainsi, vous n’aurez besoin de personne pour vous 

conseiller. N’oubliez jamais, vous êtes complet, vous avez en vous tout pour être autonome, vous 

êtes un être divin. Découvrez votre divinité, et vous aurez accès à toutes les questions que vous vous 

posez. Bonne route sur votre chemin de vie. 

  

La science de l’épigénétique dévoile votre divinité. 

La science biologique faite avec franchise et vérité est une véritable mine d’informations qui met en 

exergue la complexité d’un individu dans sa façon de fonctionner dans la matière. La plupart des 

êtres humains ont la croyance du contrôle génétique, un destin inévitable qui régit leur vie, leur santé 

et leur mort : cela signifie, dans le langage courant, que ce sont vos gènes qui ont un effet de contrôle 

sur ce que vous êtes ; votre biologie, et de fait, votre vie. Les gènes que vous possédez, proviennent 

de votre famille, de votre lignée de sang, de votre mère, de votre père et des aïeuls. Les gènes sont 

diverses informations qui donnent votre identité biologique, la couleur des yeux, de la peau, votre 

taille, votre sexe, etc. 

Il était courant d’entendre des paroles comme suit : « ta mère est décédée d’un cancer du sein, tu as 

un grand risque de mourir de la même maladie, c’est génétique. Ton grand-père et ta grand-mère 

sont tous les deux décédés du cancer du côlon, le risque que tu développes ce genre de pathologie 

est importante, tu devras dès l’âge de 50 ans te faire contrôler par des analyses médicales et cela tous 

les 5 ans, tu as peut-être ce curseur génétique. N’avez-vous pas déjà peur du résultat ? 

Tellement de personnes croient encore, que leur vie est prédéterminée par celles des autres, mais, 

surtout, par celles de leur famille biologique, principalement dans le domaine des maladies qui font 

peurs. 

Heureusement, une lumière de connaissance arrive, l’obscurité se dissipe par la science génétique, 

(épigénétique), qui vient faire le ménage dans cette connaissance et expose une nouvelle réalité bien 

différente, une réalité objective sur les effets des gènes qui vous constituent ainsi que leur interaction 

réelle dans votre corps. 
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L’ensemble du code génétique de l’être humain est divisé en 24 morceaux (l’un d’entre eux, l’Y ne 

se trouve que chez les hommes) et compacté dans des structures appelées chromosomes.  

Chacun contient un certain nombre de gènes producteurs de protéines. 

Le séquençage des chromosomes a mis en lumière la complexité de la constitution biologique des 

êtres vivants : les humains, les animaux, les plantes. 

Par exemple : le chromosome 1, est le plus long des chromosomes humains et le dernier à avoir été 

totalement séquencé. Déroulé, l’ADN qu’il contient mesure 8 centimètres et compte environ 2200 

gènes. Une copie du génome humain entier, soit les 23 chromosomes déroulés et mis bout à bout, 

mesure 1 mètre. Cela signifie que chaque cellule de votre corps (qui possède deux copies de chaque 

chromosome) ne contient pas moins de 2 mètres d’ADN. Un chromosome est une forme condensée 

d'ADN. Un filament d'ADN mesure approximativement 2 nanomètres de large et est condensé dans 

un chromosome d'environ 0.2 à 20 microns de long. Le nombre total des gènes humains est estimé 

à 21 000. Ainsi, depuis des décennies, la science médicale séquence les chromosomes, du 

chromosome 1, puis 2, jusqu’au 22. Le chromosome X contient environ 900 gènes (les femmes 

possèdent, dans chacune de leurs cellules, deux copies de ce chromosome, tandis que les hommes 

n’en ont qu’une seule).  Le chromosome Y contient approximativement 70 gènes, dont 21 sont 

communs au chromosome X. L’un des gènes propres au Y est le SRY : il détermine la différenciation 

sexuelle. 

L'épigénétique est la discipline de la biologie humaine qui étudie la nature des mécanismes modifiant 

de manière réversible, transmissible et adaptative l'expression des gènes sans en changer la séquence 

nucléotidique. L’épigénétique est un nouveau domaine de la recherche scientifique qui démontre 

que les facteurs environnementaux, c’est-à-dire les expériences de l’enfant, ont un effet sur 

l’expression génétique. Autrement dit, l’ancienne théorie selon laquelle les gènes étaient « coulés 

dans le béton » a été réfutée. Il ne s’agit donc plus d’un débat entre l’« inné » et l’« acquis ». La 

plupart du temps, les deux interviennent. 

Durant le développement, l’ADN contenu dans les gènes accumule des marqueurs chimiques qui 

déterminent l’intensité de l’expression des gènes. Ces marqueurs forment un ensemble appelé « 

épigénome ». Leur disposition dépend des expériences vécues par l’enfant, ce qui explique pourquoi 

des jumeaux identiques n’ont pas forcément le même comportement, les mêmes habiletés, le même 

état de santé et la même performance. 
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                                                               ADN  humain 

Ce sont les différentes expériences en laboratoire qui donnent une réalité logique sur ce que vous 

êtes et les interactions dans votre biotope, votre terrain personnel, en lien avec votre environnement, 

votre nourriture et votre corps physique. Les marques épigénétiques sont des traces des expériences 

de considérer la biologie comme une mémoire de l’environnement social transmissible à sa 

descendance. L’épigénétique est un domaine au carrefour de la biologie et de la sociologie. De 

nombreux travaux ont déjà suggéré le lien entre l’épigénétique et les situations de stress ou 

d’adversité sociale extrême, par exemple : chez les enfants élevés dans le pays en guerre. Voilà une 

dizaine d’années que l’on soupçonne que la pollution laisse sa marque dans l’épigénome. Tout a 

commencé avec l’observation chez des rongeurs gestantes des modifications des marques 

épigénétiques après leur exposition à un fongicide, la vinclozoline.  

Plus étonnant, ces altérations étaient maintenues chez leur descendance et pouvaient être observées 

même quatre générations plus tard, c’est-à-dire chez des animaux n’ayant jamais vu le polluant. La 

première suggère que les produits toxiques modifient le métabolisme, ce qui impacterait les 

mécanismes d’installation des marques, par exemple en modifiant la disponibilité des donneurs de 

groupes méthyle, entraînant une perturbation de la fréquence des méthylations (la méthylation de 

l'acide désoxyribonucléique (ADN) est un processus épigénétique dans lequel certaines bases 

nucléotidiques peuvent être modifiées par l'addition d'un groupe méthyle de l’ADN).                                                                                                    

Une autre hypothèse se concentre sur le rôle de la mitochondrie (élément du cytoplasme de la cellule 

animale ou végétale dont le rôle essentiel est d'assurer l'oxydation, la respiration cellulaire, la mise 

en réserve de l'énergie par la cellule et le stockage de certaines substances), et donc de la respiration.                                                                                                                  

Cet organite intracellulaire, dont le rôle principal est de produire de l’énergie par le biais de la 

respiration en utilisant l’oxygène capté dans l’air, est au carrefour de plusieurs voies métaboliques 

et peut ainsi influencer les mécanismes de méthylation de l’ADN. Ces deux mécanismes pourraient 

contribuer à inscrire l’exposition aux polluants dans le fonctionnement des cellules. Leur part 

respective selon le type d’exposition fait actuellement l’objet de nombreuses recherches.                                                                                                                   

Des recherches en laboratoire ont montré que si on prenait des cellules génétiquement identiques, et 

que l’on les mettait dans 3 boites de culture cellulaire différentes, elle n’évoluait pas de la même 

manière. Vous changez l’environnement du milieu de culture (une boite en plastique dans lequel 

vous avez un liquide où les cellules grandissent), c’est de la chimie.          
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Le point le plus important, c’est que le milieu de culture, c’est la version laboratoire du sang, de 

façon que les cellules vivent dans un environnement similaire au sang. Si vous décidez de faire 3 

boites différentes avec 3 milieux de culture différents et 3 environnements différents. Pourtant, 

toutes les cellules sont génétiquement identiques. Il est possible en laboratoire de modifier la chimie 

ou l’environnement. Cependant, toutes les cellules restent identiques dans cette expérience.                                                                                                                             

1 →Dans la première boite de l’environnement A et le milieu de culture A, les cellules ont créé du 

muscle.                                                                                                                                        

2 → Dans la seconde boite, cellule génétiquement semblable dans un milieu de culture B, les cellules 

ont créé de l’os.                                                                                                                  

3 → Et dans la troisième boite, cellule génétiquement identique, dans un milieu de culture C, mais 

dans un environnement différent, les cellules ont créé des cellules graisseuses. On vous apprend 

que les gènes contrôlent la vie, alors que la recherche révèle que les gènes ne contrôlent pas ce 

qu’ils deviennent, c’est l’environnement qui contrôle ce qu’ils deviennent.    

En changeant l’environnement, le terrain, vous n’avez plus la même création cellulaire.  

L’environnement contrôle la génétique. 

L’être humain est constitué approximativement de cinquante mille milliards de cellules, et chaque 

cellule est une entité (énergie) vivante, qui forme un amas d’énergie vivante, un ensemble avec des 

interactions permanente entre elle. Votre sang est le milieu de culture original.                                                                                                                                            

La composition chimique du sang ou la composition chimique de la culture en laboratoire ne fait pas 

de différence, que les cellules soient dans une boite ou dans votre corps, cela reste contrôlé par 

l’environnement. Dans la boite en plastique, on crée un milieu de culture ; dans votre corps, 

c’est votre cerveau ou votre mental, le chimiste, qui crée le milieu de culture avec la bonne 

composition chimique.   

Question à se poser individuellement. Quelle composition chimique votre cerveau, votre pensée 

devrait mettre dans ce milieu de culture ?                                                                           

Tout dépend ce que vous êtes, de l’image qui se trouve dans votre mental. Des images de bonheur, 

de joie, de sérénité, d’amitié, de compassion, de paix, de tranquillité, de partage, d’amour ou alors 

de colère, de jalousie, de haine, d’inquiétude, des remords, de mécontentement, de jugement, de 

tristesse, de ruminement, de peur ?    

C’est bien vous, qui déterminez votre environnement mental, l’image ou la pensée à laquelle 

vous pensez, se transforme en chimie grâce à votre cerveau et par conséquent vos cellules recevront 

une information agréable, bonifiante pour votre véhicule ou bien perturbante, affaiblissante pour 

votre véhicule.                                                                               

Une image d’amour n’a pas la même chimie sur une cellule qu’une image de peur. Lorsque vous 

êtes dans le plaisir de la vie, dans un partage amoureux, votre cerveau va libérer de la dopamine, une 

hormone du plaisir. À l’inverse, lorsque vous êtes dans la chimie de la peur, vous faites l’inverse, la 

peur, le stress coupe la croissance, car vous grandissez chaque jour, vos cellules se renouvellent en 

permanence, des dysfonctions cellulaires se produisent entraînant des anomalies plus ou moins 

importantes sur votre biologie. 
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Puisque l’environnement a une incidence sur les cellules, la génétique, ce que vous traversez dans 

votre vie de bien et de mauvais, se répercute sur votre état physique et psychologique. De la même 

façon, l’environnement dans lequel vous évoluez participe à la modification de vos cellules et de vos 

gènes. Des études entreprises par des scientifiques permettent de mettre en lumière les modifications 

sur le génome.                                                                                        

Une partie importante de la visibilité publique de l’épigénétique sociale tient aux différents travaux 

consacrés aux situations de stress ou d’adversité sociale extrême. Ceux, par exemple, sur des lieux 

de conflits, de guerre, qui tentent de mesurer l’impact du traumatisme maternel sur le génome et 

l’épigénome des enfants, exposés in utero au traumatisme.  

L’épigénétique est ainsi influencée par des voies métaboliques et donc peut réagir à des signaux 

externes, comme un changement particulier de régime alimentaire. 

Le métabolisme influence aussi l’organisation du génome via les histones (les histones sont très 

riches en acides aminés basiques (lysine et arginine), dont la charge positive à pH physiologique 

permet une interaction forte avec les groupements phosphate de l'ADN qui portent des charges 

négatives). Une cellule produit un influx vibratoire à très faible intensité. Ces dernières sont des 

protéines associées à l’ADN qui organisent l’enroulement du brin. Elles compactent 10 000 fois la 

molécule d’ADN et autorisent son confinement dans le noyau de la cellule. Elles régulent également 

l’expression du génome : les régions empaquetées ne peuvent pas être lues et les gènes concernés 

sont considérés comme éteints. Pour se lier à l’ADN, chargé négativement, les histones sont chargées 

positivement. 

Une modification chimique – l’acétylation – modifie leur charge globale et réduit leur affinité avec 

l’ADN. Une molécule produite par la dégradation des sucres et des lipides est nécessaire à cette 

réaction, établissant un autre lien moléculaire entre le métabolisme et l’expression des gènes.                                                                                                                                      

Suffit-il alors de modifier son régime alimentaire pour changer le profil d’expression de son génome? 

Non, pour la plupart des gens, les effets de tels changements sont mineurs sur la régulation des gènes. 

Mais l’embryon est particulièrement sensible aux changements épigénétiques et un signal 

métabolique peut avoir des effets notables au cours du développement.                                                                                                                                

Des expériences chez les souris gestantes montrent que des facteurs environnementaux, comme le 

stress, l’exposition aux composés toxiques ou un régime alimentaire, peuvent impacter les marques 

épigénétiques de la descendance. Est-ce aussi le cas dans l’espèce humaine ? Absolument, cela se 

voit avec les perturbateurs endocriniens. De même, les sociétés pharmaceutiques développent ainsi 

des inhibiteurs afin de modifier les marques épigénétiques. Mais il est difficile de cibler les marques 

responsables des phénomènes pathologiques sans altérer les marques saines. Pathologiques ou non, 

elles sont de même nature chimique. Des techniques de biologie moléculaire tentent de résoudre 

cette question sans avoir encore établi de preuves cliniques. Comme vous l’avez remarqué avec 

l’injection à ARN messager, le but était aussi d’informer le génome des cellules, et de quelle 

information pour le sujet !  

 Ensuite, et c’est là que vous devez rester vigilant, tout ce qui est injecté dans votre organisme doit 

être une information, une donnée aidante et non contradictoire, sans quoi votre propre organisme 
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peut s’autodétruire. Vous devez vraiment prendre conscience que l’infiniment petit a une incidence 

vitale pour votre vie.                                                                                                 

Toutes ces questions montrent la vitalité de la recherche en épigénétique. Elles dessinent aussi une 

évolution de la posture biologique, où la plasticité remplace une certaine idée du déterminisme. On 

peut alors envisager les changements avec optimisme, en étudiant comment l’éducation et les 

évolutions de comportements peuvent impacter positivement l’avenir des individus. 

Vous avez maintenant la connaissance du fonctionnement du génome, cette fabuleuse machinerie 

biologique et chimique. À ce stade-là, vous devez étendre votre compréhension, pour anticiper ou 

modifier par vous-même les informations indésirables qui viendraient perturber votre corps 

physique. Comme le sage Bouddha l’a lui-même verbalisé, « vous êtes ce que vous pensez », en ce 

sens que vos émotions, vos pensées auront une incidence positive ou négative sur votre biologie. 

Comme l’adage le démontre, la maladie est un message « le-mal-à dit », un message pour vous 

alerter dans votre changement, sans quoi, vous dépérissez plus rapidement.                                                                                                                                      

Les guides vont vous expliquer des notions pour vous rendre beaucoup plus libre dans votre vie, 

mais, aussi, comment il est possible parfois interagir avec vos cellules. Une cellule est une énergie 

ou une entité énergétique programmée, un avatar, incorpore la cellule. Comprendre le 

fonctionnement vous permettra de grandir spirituellement et de faire évoluer votre conscience, c’est 

la partie vitale pour votre évolution.  

Voici un schéma explicatif sur ce qui influence les cellules de votre corps et en modifie la chimie.  

Cellule avec son noyau 

                                      

      

Âme ou corps astral 

   Le cerveau maître, 

l’avatar. Il peut informer 

la cellule et le corps 

mental, si c’est pré 

Votre mental pense et agit sur 

la chimie des cellules pour 

votre bien ou votre mal  
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Dans cette représentation, votre âme ou votre pensée (votre corps mental) a une action, la chimie, de 

ce fait sur vos cellules. Votre âme peut bonifier positivement vos cellules et faire des miracles. C’est 

votre âme qui le détermine, vous avez une pathologie lourde. Votre corps mental est le véritable 

problème, il sabote en permanence la chimie des cellules, votre subconscient est en dualité avec 

votre conscient, ce qui produit du stress et des problèmes de santé divers. Vous êtes avant tout un 

être spirituel venu vivre une expérience dans la densité. Plusieurs éléments peuvent intervenir sur 

les informations que reçoivent les cellules. Il est intéressant d’approfondir ce point pour ne plus vous 

inquiéter si vous avez quelques troubles passagers dans votre biologie.                                                                                                         

Analyse d’une cellule : 

Toutes les cellules de votre corps peuvent générer de l'électricité. Mais certaines sont plus 

productives que d'autres. Les championnes sont les cellules nerveuses, suivies de près par les cellules 

cardiaques qui font battre votre cœur. On peut dire que votre cœur fonctionne à l'électricité, via des 

réactions chimiques entre atomes et molécules dans le corps. Les constituants d'une cellule sont des 

protéines, constituées elles-mêmes par des acides aminés. Ces acides sont constitués par des atomes 

de carbone, d'hydrogène, d'azote. Oui, les cellules sont constituées par des atomes.  

Contenu du noyau d’une cellule : 

Le noyau contient l'ADN (acide désoxyribonucléique) sur lequel est chiffrée l'information génétique: 

les chromosomes. Il y a environ 100 000 milliards d'atomes dans une cellule humaine. Environ le 

même nombre de cellules se trouve dans l'ensemble du corps humain, ce qui signifie que 10 octillions 

d'atomes, ou un 1 suivi de 28 zéros, composent chaque personne. Une cellule est donc un élément 

autonome, microscopique, qui est en échange d’information permanent. Une cellule représente un 

univers à lui seul.  

                                                                                                                                                     

Cependant, suivant la chimie, l’information que reçoit la cellule, elle peut s’autodétruire. Le 

programme de fonctionnement de la cellule peut alors être déréglé et celle-ci peut se comporter de 

façon anormale. Soit ces anomalies sont réparées, soit elles induisent la mort spontanée de la cellule. 

Un cancer, c’est cela : une maladie provoquée par une cellule initialement normale dont le 

programme se dérègle et la transforme.                                                                              

Elle se multiplie et produit des cellules anormales qui prolifèrent de manière anarchique et excessive. 

Ces cellules déréglées finissent par former une masse qu’on appelle tumeur maligne, autrement dit 

cancéreuse.                                                                                                 

Qui envoie l’information contradictoire dans la cellule ?                                                               

Votre mental envoie une information contradictoire qui perturbe la cellule.                                 

Heureusement, votre âme, l’avatar maître, a un droit de regard, il peut restaurer la bonne information 

dans la cellule, mais parfois, il n’interviendra pas, afin de laisser s’installer une maladie, pour vous 

faire grandir et provoquer un choc salutaire de sagesse. Le but de votre âme est de vous faire grandir, 
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vous dépasser dans le but de reprendre le contrôle de vos émotions. Si votre âme ne contrôlait pas 

un minimum l’information que reçoivent vos cellules, votre espérance de vie dans cette enveloppe 

charnelle serait fort courte. Le dessein de l’âme, c’est que vous grandissiez, d’où une aide pour 

arriver à vous dépasser.  

C’est pour cette raison que sur le schéma, il est notifié que l’âme a un droit d’intervention sur les 

cellules, comme cela a été prévu par la conscience dans les plans.  Aussi, vous, entité humaine, vous 

avez la possibilité d’avoir une action positive ou négative sur vos cellules. La finalité d’un véhicule 

humain n’est pas d’obtenir la vie éternelle, car même si vous atteignez l’éveil, votre corps fini par 

s’arrêter de vivre, et cependant, toutes vos pensées sont d’amour.                                                                                                                                   

Ce qui signifie, que votre âme produit l’arrêt définitif du véhicule, parce que la mission fixée par la 

conscience dans les plans de lumière est accomplie. Le véhicule n’a plus lieu d’être, la mission est 

entièrement remplie, il n’est plus nécessaire de rester sur cette dimension de matière. 

En réalité, votre corps est une symbiose qui dépend de plusieurs facteurs et qui est directement liée 

avant tout avec votre âme, votre corps astral. Il est l’avatar, le cerveau maître qui a programmé votre 

génome, et cela, depuis votre création, lors de la fusion entre un ovocyte et un spermatozoïde. Il est 

indéniable que vous êtes complètement dépassés par la complexité et les possibilités pour constituer 

les traits d’un être humain.  Il y a des milliards de manières de réaliser un individu et de le composer 

suivant ce que l’avatar ou l’âme aura par avance décidé pour réaliser son expérience de vie dans la 

densité. Les codages et assemblages sont infinis, ce qui fait qu’un individu ne ressemble pas 

exactement à un autre au niveau de son aspect physique.                                         

 

                                      Un spermatozoïde veut pénétrer un ovocyte 

Comme vous le savez, c’est la fusion des deux protagonistes qui créeront une nouvelle cellule 

autonome. Dans un spermatozoïde, comme dans un ovocyte, une énergie (un avatar créé par une 

conscience), prépare le terrain pour préparer son véhicule. Un spermatozoïde amène 50 % d’un ADN 

et les 50 % restant sont dans l’ovocyte.  

Qui choisit le véhicule, l’avatar du spermatozoïde ou de l’ovocyte ?                                             

Cela dépend, mais en général, c’est l’avatar dans l’ovocyte qui sera l’hôte définitif du véhicule qu’il 

créera lui-même.                                                                                                                     
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Vous avez énormément de paramètres dans cette création, c’est lié au grandissement d’une 

conscience dans les plans qui créé son avatar pour expérimenter durant X années.                        

La conscience détermine à l’avance toutes les caractéristiques du véhicule et certains aspects du 

véhicule comme des synchronicités peuvent aussi être imposées par des consciences supérieures 

divines. La communication entre conscience, c’est du méga débit en vitesse, aucun des super-

ordinateurs, aussi puissant soit-il, ne peut calculer toutes ces données qui sont un programme 

compressé afin de permettre une expérience de vie de quelques années.                    

La division cellulaire est le processus par lequel une cellule se divise pour engendrer de nouvelles 

cellules somatiques ou des gamètes. Les cellules somatiques sont les cellules qui composent les 

tissus d'un organisme. Leur noyau comprend l'ensemble du bagage génétique. Après quelques 

semaines, l’avatar devient une âme, il revêt des manteaux vibratoires, l’embryon devient un être à 

part entière avec un système énergétique, une aura, des chakras, un corps éthérique.                                                                                                                                

Puis en quelques semaines, l’embryon devient un fœtus (être humain en développement dans le 

ventre de sa mère, à partir de 10 semaines de grossesse jusqu'à la naissance). Durant toute la période 

de grossesse, l’embryon, puis le fœtus, est soumis à l’environnement de sa mère. C’est pour cette 

raison que dans un environnement toxique, des conséquences peuvent se manifester après la 

naissance. Ces traumatismes intra-utérins auront parfois une répercussion dans la vie de la personne, 

tout dépend de ce que l’âme a programmé pour l’expérience. 

Lorsque le bébé sort dans le monde de la densité, son corps, ses cellules seront d’office soumises 

aux influences de son environnement. Un cœur humain est constitué de près de 3 milliards de 

cellules, La concentration minimale de cellules endothéliales nécessaire au bon fonctionnement de 

l'œil est comprise entre 900 et 600 cellules par mm². Les premières estimations considèrent qu'il y a 

approximativement 100 milliards de neurones dans le cerveau humain. Chaque seconde, des millions 

de cellules meurent, des cellules de peau, de sang, de cheveux, de tissus internes, etc. C’est pour 

cette raison, que vous avez des cellules souches, des cellules embryonnaires, qui remplacent celles 

qui meurent. N’est-ce pas prodigieux, cette machinerie dépasse votre compréhension !                                                                                     

Chaque partie qui constitue le corps humain est un amas de cellules qui a un rôle à jouer, et pour ce 

faire, chaque organe est habité par une énergie « maître » qui aura pour tâche de diriger l’ensemble 

des cellules qui composent un organe. Votre corps au niveau microscopique est un univers, avec des 

énergies (avatars), qui s’occupent de certaines parties, mais, tout cet ensemble est sous la houlette 

du chef d’orchestre, votre âme. 

Votre âme ou votre corps astral est le cerveau maître subtil qui dirige le véhicule pour le faire se 

diriger dans la bonne direction. Cependant, souvent au début de votre vie, votre mental prend la 

place du chef d’orchestre, ce qui produit un conflit. Il est compliqué pour deux conducteurs de tenir 

le volant au même moment. Puisque votre réalité est différente de votre âme, vous conduisez 

maladroitement votre véhicule, vous prenez fréquemment des nids de poule, des accrochages avec 

d’autres voitures, et parfois, vous produisez des accidents graves. Pourquoi cela ? Tout simplement, 

vous êtes myopes, votre vue est trouble, votre carte routière est fausse. Ce n’est qu’avec le temps 

que vous apprendrez à utiliser votre véhicule sans l’accrocher, votre conscience aura grandi, ce n’est 
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plus votre subconscient qui dirige votre vie et surtout, vous aurez fusionné avec votre âme, le chef 

d’orchestre maître. Il n’y a de ce fait, qu’un seul chauffeur, vous conduisez la voiture, mais votre 

copilote est votre âme.  

Plus vous prenez conscience des interactions bonnes ou mauvaises que vous avez sur vous-même, 

plus vous saurez éviter les écueils dans votre vie. Si vous pensez que vous allez tomber malade, vous 

préparez votre corps à la maladie. Dans votre langage courant, vous dites en permanence : «j’ai peur 

de ceci, de cela, j’ai peur de ne pas y arriver, j’ai peur de tomber malade, j’ai peur des autres, etc. ». 

Lorsque vous avez peur d’attraper la grippe, un cancer, l’image que vous envoyez à vos cellules est 

négative. Vous abaissez votre système immunitaire, la chimie que crée votre mental est négative, 

par conséquent vous vous préparez à un dysfonctionnement biologique.                                                                                              

Vous devenez ce que vous pensez, car les informations électrochimiques chimiques ont une action 

pertinente sur vos cellules. Dès que vous êtes dans une image ou réalité de peur, vous êtes en mode 

protection, en repli sur vous-même. Si vous voulez vivre en pleine forme physique toute l’année, 

vous devez absolument vivre dans des images d’amour et vous relier à votre partie spirituelle, à votre 

âme.  

« Ouvrez-vous sur le monde et le monde vous tendra ses bras d’amour », dit El Elyon. 

Il n’est pas aussi simple de se modifier, car votre mental a été formaté dans des habitudes dès la plus 

petite enfance. Dans cette condition, les habitudes imprimées en vous, forment le subconscient : il 

fait référence à un état psychique dont on n'a pas conscience, mais qui influe sur le comportement. 

Une habitude est un programme implanté dans votre subconscient, un schéma de pensée répétitif qui 

vous avertit lorsque vous sortez du sillon, votre mental, qui se répète à l’infini.  

Pour bien-être, sur la même longueur d’onde dans l’utilisation des mots :                                      

→ le conscient : c’est votre partie mentale qui prend une décision de sa propre initiative sans être 

influencé par des programmes, vous pensez par vous-même et en conscience.                      

→ le subconscient : ce sont vos programmations téléchargées depuis votre arrivée dans la matière, 

ils comportent de bons téléchargements utiles (marcher, courir, conduire une voiture, manger, etc.) 

et des programmes principalement liés aux émotions qui sont des copiés collés de vos parents.                                                                                                                                     

→ Inconscient : C’est votre âme, le corps astral, le cerveau maître responsable du véhicule, qui 

expérimente une expérience de vie dans votre véhicule. En état d’hypnose, c’est avec cette partie 

subtile que vous pouvez discuter avec l’aide d’un thérapeute. Cette partie vibratoire est une 

programmation de l’avatar.                                                                                                       

→ le supraconscient : représente votre âme, la partie la plus intime, l’avatar en lien avec la 

conscience dans les plans de lumière.                                                                                             

Quand votre programme du langage est implanté, toute votre vie vous saurez parler. Vous recevez 

des milliers de programmes, bon et mauvais pour vous.  Les habitudes imprimées dans votre  

subconscient ne se produisent pas au moment présent, elles vous décalent en permanence dans votre 

futur ou votre passé. D’où l’importance de vivre en conscience dans tous les aspects de votre vie. 

Vous utilisez souvent l’expression, respirer en conscience, manger en conscience, pour être à 100 % 

dans le moment présent. 
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 Généralement, lorsque vous remplissez votre ventre, vous regardez des écrans, vous ne faites que 

satisfaire un besoin, une habitude. Cependant, l’image ou la chimie que votre cerveau produit sur les 

cellules à ce moment-là, n’a pas la même consistance dans sa vibration. Dans le développement d’un 

être humain, dès la fin de la grossesse et durant les 13 premières années de vie, le cerveau ne reçoit 

que des programmes, des habitudes, des croyances. Vous remarquez que les enfants n’ont pas votre 

discernement, votre réflexion, votre analyse, ils apprennent des règles pour se conformer à la vie 

dans la famille et la société. Dans ce conditionnement mental des apprentissages, les enfants sont en 

mode bêta, (les ondes bêta ont une fréquence de 14 à 30 Hz. Elles apparaissent généralement lorsque 

le système nerveux est actif et sont donc associées à la stimulation sensorielle et à l’activité mentale. 

Elles sont présentes particulièrement en période d’activité intense, de concentration ou d’anxiété). 

Puis, quand ils deviendront des adultes, ils resteront sur cette fréquence. Pour se libérer de cette 

fréquence, il sera nécessaire de passer en fréquence alpha, les ondes alpha sont rythmiques et ont 

une fréquence de 9 à 13 Hz (hertz, ou cycles par seconde). Elles apparaissent dans presque tous les 

individus normaux, en état de veille ou au repos, les yeux fermés. Elles disparaissent complètement 

pendant le sommeil. Elles caractérisent un état de conscience apaisé que l’on retrouve 

particulièrement lors d’une méditation légère, d’hypnose ou d’une séance de relaxation.  

Lorsque vous êtes programmés par votre environnement, vos parents, l’éducation, puis la société, 

l’enfant n’a pas de filtre, il emmagasine les programmes les uns après les autres, sans se poser de 

question. Les programmes utiles pour s’épanouir sont pertinents, à l’inverse les programmes 

malveillants, manipulateurs, de violence, etc., auront une incidence dans le développement de 

l’enfant et sa représentation de la vie. Un mauvais programme a des conséquences sur les gènes. Un 

enfant au début de sa vie est en permanence en état alpha, sous hypnose, il charge tout ce qui rentre 

dans son champ auditif et visuel sans aucune distinction. Il n’y a pas que l’environnement humain 

qui interagit avec les téléchargements dans le subconscient. L’extérieur, le lieu, les pollutions 

sonores, les polluants chimiques, l’alimentation insuffisante ou de mauvaise qualité de toute sorte 

auront une incidence qui s’inscrit dans le subconscient.                                                                                                         

L’Épigénétique démontre les effets possibles des premières expériences tout au long de la vie.  Les 

gènes que les enfants héritent de leurs parents biologiques contiennent de l’information sur leur 

développement, comme leur taille à l’âge adulte ou leur tempérament. Lorsque les expériences 

modifient les marqueurs épigénétiques responsables de l’expression génétique, ces marqueurs 

peuvent déterminer si les gènes exprimeront ou non l’information qu’ils portent et, si oui, de quelle 

façon.                                                                                          

Par conséquent, l’épigénome peut être modifié par les expériences positives, comme les relations 

constructives et les occasions d’apprentissage, et par les facteurs négatifs, comme les produits 

toxiques de l’environnement et les situations stressantes, qui laissent une « signature » épigénétique 

distinctive sur les gènes. Cette signature, qui peut être temporaire ou permanente, agit sur la capacité 

d’activation ou de désactivation des gènes. Le jeune cerveau est particulièrement sensible aux 

changements épigénétiques. Les expériences vécues en très bas âge, quand le développement du 

cerveau est le plus rapide, entraînent des adaptations épigénétiques qui déterminent si les gènes sont 

exprimés, la manière dont ils le sont et le moment où ils le sont. Ces adaptations auront des 
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conséquences sur la santé, les compétences et la résilience. C’est pourquoi il est primordial que les 

enfants vivent des expériences positives et enrichissantes dès les premières années de leur vie. C’est 

pour cette raison, qu’être parent est une haute responsabilité pour donner à son enfant des 

programmes d’amour, un environnement d’amour qui auront un effet concret sur la structure 

chimique des gènes de l’enfant. Des relations constructives et des expériences d’apprentissage riches 

produisent des signatures épigénétiques qui activent le potentiel génétique. 

Dans certains pays comme la France et la Hongrie, l’obligation scolaire à 3 ans des enfants a permis 

de mettre en avant le rôle essentiel de l’école maternelle dans le développement de l’enfant. De quel 

développement parle-t-on concernant des petits bambins ? N’est-ce pas pour les robotiser plus 

facilement ? En faire de bons petits soldats, qui exécutent les règles ? Obligation scolaire serait-elle 

une prison mentale pour annihiler tout comportement subversif qui gênerait les états dictateurs ? Les 

enfants ont encore besoin de rêver à l’âge de trois ans, ils ont besoin de maman et papa. Les obliger 

à rester en place et à obéir à des règles d’adultes est un traumatisme qui se révélera plus tard dans le 

développement cognitif de l’enfant, puis de l’adulte. Vous l’avez constaté, les gouvernements 

veulent produire des moutons dociles, en leur téléchargeant toute une panoplie d’anesthésiant mental 

pour qu’ils se tiennent tranquilles. Vous qui êtes parents, votre rôle est de libérer vos enfants de cette 

hypnose mentale, et de les aider à devenir libre pour leur grandissement personnel.                                   

La question à se poser est la suivante. Peut-on déformater le subconscient ?                                 

Voici un exemple pour aller plus en profondeur.                                                                             

→ Vous avez des tendances à la boulimie. Dès que vous avez une baisse de moral, vous grignotez, 

et maintenant, vous êtes en surpoids. Vous avez conscience que vous mettez en péril votre santé. 

Vous décidez de réagir, et vous vous dites, à partir d’aujourd’hui, je ne grignoterai plus ; terminé. 

Vous vous disputez avec votre mère dans la journée et l’envie de manger arrive, le subconscient 

envoie l’information, « j’ai besoin de réconfort, mange quelque chose. » Une dualité entre votre 

inconscient et votre conscient s’engage, qui vous dit de ne pas manger, et le subconscient qui vous 

exhorte à vous remplir le ventre pour compenser. Qui sera le vainqueur dans cette lutte, la plupart 

du temps votre subconscient. Dans cet exemple-là, la chimie envoyée à vos cellules est négative, 

puisque vous êtes en stress. Cela s’applique à tous les aspects de votre vie, vos programmations 

implantées, transgénérationnelles, reviendront en force pour vous remettre sur le droit chemin.   

→ Vous êtes dans une relation toxique, vous décidez consciemment de vous séparer, mais vous avez 

appris ou téléchargé que dans votre famille : « on se marie pour toute la vie avec la même personne».                                                                                                                                       

Là encore, votre subconscient, votre programme va réagir. « Que vont penser tes parents, les amis 

de tes parents ? Tes frères et sœurs ? Le dilemme commence, vous attendrez que vos parents soient 

décédés pour modifier votre vie ?  Vivre avec un tel fardeau de peur sur les épaules créera une chimie 

extrêmement négative pour vos cellules et vous mettrez en danger votre santé par le développement 

de pathologies diverses.                                                             

Les exemples sont infinis, vous avez tous une vie différente et un passif propre à vous. Le plus 

important pour bien vivre est de supprimer de votre subconscient les programmes qui emprisonnent 

votre liberté de pensée et de mouvement. Vous n’êtes pas vos parents, ni l’éducation scolaire, ni la 
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société, et il est grand temps pour vous de choisir votre propre vie, sans le consentement des autres. 

Vous devez faire un reset ou une réinitialisation sur ce que vous croyez bon ou mauvais pour vous. 

Suivant le prisme reçu de votre entourage, vous n’avez pas le même résultat. Vous avez intérêt à 

trouver pour vous ce qui vous fait vibrer.  

Communiquer avec son âme permet de faire des nettoyages profonds pour élaguer toutes les 

informations toxiques qui entravent votre réflexion, sans vous remettre en question en permanence. 

Vous serez libre de penser, de mouvement comme cela vous fait plaisir, mais en plus l’image que 

vous envoyez à vos cellules est bonifiante, parce que vos vibrations sont d’amour.                                                                                                                                           

La meilleure stratégie consiste tout de même à favoriser des relations attentives et à réduire le stress 

pour faciliter le développement d’un cerveau solide dès le départ.     

Le disque dur du subconscient reprend le contrôle en permanence, 98 % de votre vie vient de vos 

programmes téléchargés par l’intermédiaire d’autres personnes, 98 % des réflexions et pensées de 

votre journée sont une répétition de vos téléchargements. Les programmes engrangés durant votre 

enfance contrôlent votre vie, ce qui induit que vous répétez la plupart du temps les mêmes erreurs 

que ceux qui vous ont programmés. Ces programmes téléchargés sont autodestructeurs, et peu 

importe les problèmes de vos parents, vous aurez les mêmes. Vous remarquez souvent que les filles 

ont le comportement de leurs mères et les garçons le comportement de leurs pères. C’est ainsi que 

les humains sur votre planète ressemblent profondément à la psyché et au comportement de leurs 

enseignants. Dans cet état de programmation, il est difficile d’être créateur de sa vie. Vous le 

constatez, vous-même, la répétition permanente créée une habitude. Les habitudes alimentaires par 

exemple, vous mangez les mêmes choses par habitude, même si ces aliments ne sont pas bons pour 

votre corps.                                                                                                                              

Vous suivez la programmation de votre subconscient, ce qui vous enlève votre pouvoir d’être 

réellement vous, une version non stéréotypée des autres. Vous êtes ici pour vivre la vie, la vôtre 

comme vous le désirez. La seule manière de couper cette roue infernale d’autodestruction est de 

vivre le moment présent chaque jour, ce sera, en effet, un début.  Ensuite, d’utiliser son conscient, 

sa partie créatrice, sa partie spirituelle, pour contrebalancer les programmes. Vous avez une pensée 

d’analyse, vous voyez une situation, avant de dire une parole désagréable qui va froisser l’autre, 

vous pouvez ne pas la dire, ou bien, envoyer le venin, le programme comportemental que votre père 

utilisait avec votre mère. Vous n’êtes pas forcés de reproduire le comportement des autres, vous avez 

des méthodes pour modifier votre programmation. Il est tout de même important d’effectuer ce 

travail de modification en état cérébral alpha. 

Autrement, il est tout à fait possible de modifier et supprimer les programmes, semblable à un virus, 

pour vous libérer de ces références toxiques. Il est possible de renverser certains changements 

négatifs et de rétablir un bon fonctionnement. Pour ce faire, vous devrez faire une harmonisation 

informationnelle quantique, c’est-à-dire reprogrammer votre subconscient de données positives pour 

vous, et non pour les autres. Vous êtes uniques, donc, votre conscient, votre pensée est unique aussi. 

Voir chapitre 11, (La construction intérieure, le corps mental et les clés de la libération mentale).  

Des recherches ont permis de mettre en évidence qu’il vous est possible de modifier votre 

subconscient vous-même, par autohypnose. Par l’intermédiaire d’un enregistrement audio, à l’aide 
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d’un casque apposé sur les oreilles, vous téléchargez de nouveaux programmes positifs, qui 

modifient votre subconscient. Vous serez plus libre de vos mouvements et de vos pensées, celles 

que vous avez choisies. Pour effectuer ces téléchargements, il est primordial d’être en état de 

relaxation complète, en état cérébral alpha ou thêta pour implanter un nouveau programme 

positif dans votre subconscient. Vous pouvez vous enregistrer sur un appareil audio digital, puis 

écouter des phrases positives, valorisantes, d’affirmation de soi, de libération de peurs, dans vos 

relations avec les autres et dans des domaines ou vous êtes en souffrance. Cette auto-thérapie est 

simple à pratiquer, mais surtout, vous êtes votre propre acteur, vous arrivez à vous analyser et à vous 

rectifier seul, ce qui vous permet de grandir plus vite dans une grande autonomie. 

De même, si vous avez tardé à faire rectifier votre mental, votre subconscient, les années ont passé, 

il n’est jamais trop tard pour avoir une action positive sur la chimie de vos cellules. Rien n’est jamais 

perdu, vous devez en conscience modifier votre perspective de vie et rester dans le moment présent. 

Vous apprendrez à maîtriser vos pensées, à faire le vide en vous-même, à faire vibrer vos cellules. 

Une cellule est une entité énergétique intelligente, qui réagit aux directives de votre âme, mais aussi, 

de vous. Il existe des techniques respiratoires qui vous aident à modifier la chimie de vos cellules, 

comme la cohérence cardiaque. Également, ne plus penser pendant un certain temps, permet un 

meilleur contrôle du subconscient, et renforce le conscient, l’idéal est de retourner dans l’état alpha, 

un état léger qui assouplit les programmations et votre stress. Votre réponse immunitaire sera au 

maximum. Les croyances changent les réactions chimiques des cellules.                          

Votre pouvoir créateur permet la rémission spontanée. Il faut 12 heures pour changer la réponse 

génétique : c’est une expérience qui s’est produite en état de méditation.  

Épigénétique et la physique quantique disent la même chose, tout est onde, vibration et particules en 

suspension, vous êtes le créateur de votre propre réalité. Réapprenez à rêver, redevenez un petit 

enfant, votre corps s’en portera à ravir, et votre image d’enfant aura une action merveilleuse sur vos 

cellules. Jeûner est un atout qui permet de fortifier son conscient et sa détermination.                               

L’épigénétique apporte juste une confirmation supplémentaire de ce que beaucoup ont déjà compris. 

Vous êtes un tout, vous avez le pouvoir de changer l’intérieur et l’extérieur.                  

Vous détenez votre bonheur et votre malheur entre vos mains, c’est-à-vous de décider de ce que vous 

ferez de votre vie, et non les autres, parce que vous êtes uniques et votre âme aussi.     

 

Bonne route dans votre modification personnelle.   



987 

Votre amour est semblable à un vase plein. 

Le monde dans lequel vous nagez, dans cet océan immense ou une multitude de poissons se meuvent, 

sont régis par l’amour. Vous n’avez en vous que cette expression, cette pensée dans votre tête, vous 

voulez l’amour, le recevoir, le donner.  

Vous faites tellement de séries télévisées sur les relations amoureuses, vous la traduisez sur des 

affiches, des films, des livres à foison et cependant, votre monde est vide d’amour. Quel contraste ! 

Vous ne parlez que d’amour et le constat est dramatique par la réalité de ce que vous affichez. En 

vrai, vous ne connaissez que les lettres du mot, mais sa consistance vous est inconnue, sa force vitale 

vous échappe. 

Peut-être est-il temps de revenir à l’origine de cette carence. Aimez-vous avec votre tête ou votre 

cœur ?  

Êtes-vous conscient que vous savez aimer et donner en retour ?  

Peut-on donner de l’amour aux autres ? Il semblerait que la grande majorité des êtres humains qui 

se meuvent sur cette terre, n’en connaissent pas l’essence de l’amour. Plusieurs raisons à cela. 

Lorsque vous êtes enfants, les adultes vous programment pour aimer, pour être aimé, ce que 

représente l’amour pour eux, c’est leur prisme qu’ils téléchargent en vous.  

N’avez-vous jamais vu un petit enfant qui refuse de faire un câlin à sa mère ou à son père ? Le parent 

est bousculé dans ses émotions, il va tout de suite se faire des idées sur son enfant et penser qu’il 

l’aime ou l’apprécie moins que l’autre. 

Comme vous le constatez dans vos échanges inter-familiaux, inter-personnels, vous êtes la plupart 

du temps en demande affective. Vous êtes persuadés que l’autre ou les autres doivent vous donner 

leur amour, leur affection pour vous sentir vivant, aimé. Ceci signifie que vous êtes dépendant des 

autres pour apprécier l’amour.  

Pourquoi fonctionnez-vous de cette façon ? Vous remarquez que dans votre histoire collective, de 

celle qui est collectée et qui se retrouve dans vos livres anciens, cela remonte à plusieurs centaines 

d’années et même bien plus loin, les humains qui vivaient à cette époque étaient comme vous, 

incapable de comprendre l’amour. 

Dans son noyau, « l’amour » est un ensemble de manifestations qui viennent du cœur et non du 

subconscient. Le subconscient est un ensemble de programmes, et comme beaucoup, vous êtes 

formatés par ce que vos yeux voient et vos oreilles entendent. Lorsque vous regardez des dessins 

animés de Walt Disney qui finissent souvent, « ils se marièrent et eurent beaucoup d’enfants. » 

Vous avez basé l’amour sur des concepts, des supports. L’amour est une vibration, et rien dans vos 

supports ne dégage cette vibration, si vous n’êtes pas amour, votre support non plus. C’est alors une 

lubie de penser qu’un mariage religieux ou laïc, ou de toute autre forme vous fasse atteindre le 

nirvana, à moins que vous vibriez déjà d’amour. Vous vivez dans une représentation, un programme 

qui vous a été téléchargé.  

Comme vous le constatez, l’amour que vous pratiquez est un concept, un programme que vos 

géniteurs ont utilisé, et vous-même, vous vivez avec cette séquence programmée.  
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Cela veut-il dire que vous ne savez pas aimer ? Non, mais votre vision de l’amour et de ce que vous 

attendez des autres est déformée par vos émotions programmées, et surtout vos manques affectifs. 

Vous croisez une jolie fille ou un bel homme dans un parc, votre cœur commence à battre la 

chamade, ce n’est pas de l’amour, c’est de l’attirance, juste une attraction.  

Lorsque  vous embrassez votre enfant, c’est de l’affection pour lui, c’est le partage que vous aurez 

avec votre enfant, être présent à 100 % avec lui, et partager un moment de jeu, par exemple. Le 

partage avec votre enfant, c’est cela le véritable amour. Vous donnez de votre personne, mais vous 

ne demandez rien en retour, ceci est le véritable amour. 

L’amour, le partage vient du cœur et non de la tête, du mental.  

C’est aussi un amour spirituel, puisque vous êtes liés avec votre âme. Malencontreusement, la grande 

majorité des êtres humains sont déconnectés de leur âme, et du véritable amour. Ils n’ont pas 

conscience qu’ils font une expérience, leur mental ou corps mental n’utilise que de vieux logiciels 

périmés. Pourtant, vous pouvez apprendre à vous déconnecter, et manifester dans votre vie le 

véritable amour. 

Il est vrai, lorsque vous faites une reconnexion avec votre moi profond, votre âme, une nouvelle 

lumière apparaît. Également, communiquer avec vos guides spirituels permet de réétalonner votre 

mental pour concevoir l’amour avec un grand A, d’une façon non floue, mais nette. Cet amour 

spirituel est universel, il s’applique dans tous les domaines de votre vie, avec votre partenaire de vie, 

vos enfants et les autres.  

Vous devez conscientiser cette notion, si votre âme est complète au niveau de l’amour, pourquoi 

vous ne l’êtes pas ? Simplement parce que vous n’êtes pas en phase avec votre âme, vous êtes dans 

des souffrances émotionnelles. Aucun être humain ne peut vous combler en amour, c’est impossible. 

Pourquoi ? L’amour est un concept, une pensée, une action, un mouvement, un don de soi sans 

arrière-pensée. Cependant, cette énergie ne remplit jamais un corps, elle ne peut qu’aider 

temporairement une personne.  

                         

                   

                 Un vase plein est le symbole que vous êtes complets en énergie d’amour 
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Un vase à moitié rempli symbolise que vous avez besoin de l’énergie d’amour des autres pour 

vous remplir affectivement. 

Il y a une réalité, vous ne pouvez combler qui que ce soit dans des énergies d’amour. Il est indéniable 

qu’une personne que vous aimez va vraiment apprécier votre présence, ce que vous faites pour elle, 

dans différents aspects de sa vie et de maintes façons. Seulement dans cette circonstance, vous êtes 

un palliatif, vous la rendez dépendante de vous, par ce que vous lui apportez affectivement. Chaque 

être humain doit être dans l’autonomie avec ces énergies d’amour. Sans quoi, vous devenez une 

pompe pour remplir un vase fissuré et percé, qui ne retient plus l’eau. 

Si vous pensez que, vous ne pouvez pas vivre sans un compagnon ou une compagne, vous avez un 

problème affectif. C’est identique avec vos enfants ou vos parents ; vous avez besoin de l’autre 

pour vous sentir vivant. Si vous ne pouvez pas vivre seul, quelque temps, en toute autonomie 

émotionnelle, c’est un autre symptôme d’un mal-être affectif. Les personnes qui prennent des 

animaux pour combler leur manque affectif, n’utilisent qu’un palliatif affectif. Tous les êtres 

humains ont en eux, un soleil d’amour, ils n’ont besoin de personnes pour en avoir. 

L’amour sous toutes ses formes se partage, similaire à un repas, chacun apporte des aliments, 

et vous cuisinez ensemble pour partager entre tous. 

L’amour avec un grand « A » se partage dans tous les aspects de votre vie : le domaine intime, le 

temps avec ceux que l’on côtoie, la connaissance, les tâches ménagères, etc. 

Seulement, si vous êtes persuadés que l’autre vous nourrit affectivement, un traumatisme affectif 

s’est installé, souvent, depuis votre enfance et suite, aussi, à une vision biaisée de vos parents. On 

en revient toujours au subconscient et à ses programmations, qui vous dirige vers une direction qui 

est fausse.  

Il est vraiment pertinent de modifier ce programme, sans quoi vous ne serez jamais heureux dans 

votre vie, ou jamais satisfait des uns et des autres. 

Lorsque vous rencontrez une personne avec laquelle vous allez vous engager, au début de la relation, 

tout est merveilleux, neuf, nouveau. C’est comme si vos poumons se mettent à respirer un air sain. 
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Vous êtes aux anges, la passion amoureuse s’amorce, vous rêvez de nouveau, c’est le paradis du 

moment présent.  Vous êtes entièrement présent avec votre partenaire, vous ne vous quittez plus, 

comme deux aimants, collés l’un à l’autre. Tout semble parfait, vous donnez un amour débordant à 

votre partenaire, et lui-même déborde d’amour pour vous.  

Malencontreusement, cette image idyllique ne dure pas, au bout de quelques mois, l’habitude, la 

routine s’installe et le grand amour que vous aviez se dégonfle progressivement. Pourquoi ce 

changement ? Tout simplement, c’est l’euphorie des premières semaines, mais ensuite, votre 

subconscient vous ramène sur votre conditionnement programmé. Une relation amoureuse ne 

colmate pas les trous affectifs, même si vous y collez des rustines. 

Vous devez prendre conscience de votre pouvoir personnel dans le domaine affectif, et colmater les 

trous affectifs pour éviter les fuites, principalement au début. 

Le mal de votre humanité est celui-ci, les relations humaines sont ultra-violentes, et désastreuses 

dans le domaine relationnel au niveau d’un couple ou familiale. Tout simplement parce que vous 

attendez des autres ce que vous n’avez pas. L’amour n’est pas une marchandise, c’est un état d’esprit. 

Vous ne devez dépendre de personne, mais partager avec tous, sans rien demander en retour, c’est 

l’amour du cœur spirituel. Plus votre conscience grandit, plus vous serez à même de vous examiner 

pour corriger votre vision de l’amour et du partage. 

Apprenez à ne pas juger, à regarder les autres de manière neutre, quoi qu’ils fassent ou disent, c’est 

leur problème. Plus votre regard sera léger, plus votre regard sera spirituel, dans le respect et la 

liberté des autres, plus vous arrosez votre partage d’amour.  

Une civilisation qui saurait partager son amour sans retenue, ne ferait jamais la guerre, et serait dans 

le respect du vivant, de la nature, de la planète, les murs et les frontières n’existeraient pas. 

Seulement, votre humanité doit encore grandir dans cette compréhension du partage de l’amour, la 

vivre. Des êtres hautement évolués incarnés manifestent ce genre d’amour, et ils aident ceux qui sont 

malades en amour à modifier leur mental.  

Sur la nouvelle Terre, vous apprendrez dès votre plus jeune âge à vivre en mode partage. Pour le 

moment, des personnes sont incarnées pour montrer le chemin du véritable amour. Cet ouvrage est 

une aide pour vous diriger vers une nouvelle conscience, une conscience élevée vers un bonheur 

infini. 
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Chapitre 66 

                                               

                                        Conclusion 

N'êtes-vous pas dans la joie d'évoluer en ce monde pour vivre dans l'accomplissement de toutes les 

prophéties qui ont été annoncées depuis la venue d’Hénoch, jusqu'à maintenant, en ce vingt-et-

unième siècle ? 

Ne voyez-vous pas sous vos yeux des phénomènes particuliers qui sortent de l'ordinaire, vous en 

êtes convaincus, de grandes manifestations se présentent progressivement à vous, ce qui indique un 

bouleversement mondial déjà en transformation.  

Ce n'est que le début, des hommes et des femmes parsemées sur toute la planète ouvrent leurs 

capacités psychiques et pourront faire des prodiges, soigner les cœurs et les corps brisés, sécher les 

larmes des yeux, leur amour désintéressé est semblable à une eau de source que vous buvez par 

temps de sécheresse. 

Vous voyez un contraste terrifiant entre ce monde contrôlé par des êtres sans âme, qui broient les 

faibles pour les assouvir en tant qu'esclaves, et tous les artisans de lumière venus mettre du baume, 

des onguents parfumés sur des corps et des âmes malades. 

Une accélération prodigieuse d'évènements dans votre densité provoquée par les puissants de l'ombre 

ne fait que confirmer les paroles de Jeschua et de tous les serviteurs incarnés qui canalisent avec la 

Source. 

Ce système est bien compliqué, votre foi est mise à dure épreuve en ce monde, et le sera aussi encore 

pendant un temps, jusqu'au jour du grand passage. 

Partir en voyage, dans cette aventure qui ne se produit que rarement dans l'incarnation d'une âme, 

vous avez désiré en étant volontaire d'y participer. La route est parfois rude, vous avez tous fait des 

randonnées en montagne pour vérifier qu'atteindre le but, le sommet demande de se dépasser, 

cependant dans cette cordée, vous n’êtes pas seuls, mais une multitude. Ne vous est-il déjà arrivé 

de demander à vos parents, « maman, papa, quand c'est que l'on arrive, c'est long, je suis fatigué.» 

 

Vous n’êtes pas ici pour vous poser ce genre de question, lorsque vous êtes dans le service de votre 

personne, pour aider les autres à votre mesure et collaborer avec La Source, le chemin vous paraîtra 

bien rapide, vous ne vous apercevrez même pas que vous êtes arrivés sur le sommet. 

À l'inverse, si vous avez tendance à regarder derrière vous, à vous lasser, à vous plaindre, le chemin 

vous paraîtra interminable. 

Vous devez absolument apprécier cette marche, profiter des belles choses de la matière avec tous 

vos frères et sœurs spirituels, savoir vous reposer si vous en avez besoin, et ne pas vous occuper des 

affaires du monde, qui ne sont pas de votre domaine. 
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Gardez bien sûr dans votre cœur le but que vous devez atteindre, le sommet, mais restez en tout 

temps dans la joie de votre service. Vous êtes en permanence accompagné par vos guides, si vous 

vous posez des questions, ils sont là pour vous rassurer. 

Ce n'est pas une course de vitesse, mais de fond et d’endurance, sachez prendre soin de votre corps 

physique, vous nourrir de nourriture saine, se reposer et se nourrir spirituellement, auditivement de 

belles vibrations spirituelles. Il est vital de prendre soin de vous et de ceux qui vous accompagnent. 

Ce monde ne vous fera pas de cadeau, et plus vous arriverez vers le sommet, plus il peut se produire 

des éboulis ou des conditions climatiques violentes. 

C'est ce qui arrivera, les puissants de l'ombre vous chasseront comme du gibier. Mais n'ayez pas 

peur, vous serez protégés par l'Univers, même si certains d'entre vous quitteront cette densité 

assassinée. 

Quand ces moments se réaliseront, les serviteurs n'auront plus peur, ils seront semblables à ces 

serviteurs qui ont bravé les fauves dans les cirques romains. 

En ce temps votre foi sera comme du roc, vous aurez vu les prodiges du Grand Monarque, votre foi 

sera inébranlable, la mort une amie, votre maison est dans les cieux, vous quitterez cette enveloppe 

charnelle le sourire aux lèvres, dans la justice de La Source en ayant accompli la totalité de votre 

service dans l'amour. Oui, un grand nombre partiront avant ce chamboulement, leurs âmes le savent, 

elles n'iront pas sur la nouvelle planète, leurs missions s'achèveront avant l'ouverture des portes. 

Les êtres puissants de ce monde vont redoubler de perversité pour vous contrôler, cela a déjà 

commencé par l'entremise d'un virus manipulé par les laboratoires. Ce n'est que le début, de tels 

stratagèmes de manipulation et de génocides iront crescendo, ce n'est que le haut de l'iceberg, bien 

des tourments attendent les hommes dans les années à venir : les libertés surveillées, la 

reconnaissance biométrique faciale, le crédit social, pour vous contraindre. Beaucoup seront tués 

insidieusement par de nouvelles technologies médicales, mais, n'ayez pas peur, cela ne sont pas vos 

affaires, tous ceux qui quitteront ces plans de matière à cause des âmes déchues, devront attendre 

dans l'astral le jour du grand passage, où Le Grand Maître fera le tri. Chacun devra choisir, les morts 

comme les vivants devront faire un choix, tout est déjà fixé. 

Un ensemble de perturbations chahutera le bateau que représente le monde, des forces énergétiques 

non humaines, par vagues, secoueront les humains, les puissants aussi. Les éléments se 

déchaîneront comme jamais l'homme ne l'a vu dans sa mémoire, plus de deux milliards d'humains 

périront dans ces cataclysmes qui se réaliseront sur tous les continents, et ceux qui les verront, 

seront bouleversés, et pourtant leurs cœurs resteront de marbre. Le ciel donnera de grands signes 

que les scientifiques et les astronomes ne pourront pas comprendre, il fera nuit au même moment 

sur toute la planète et pendant trois jours entiers, 72 heures, les hommes et les animaux devront 

utiliser des bougies pour s'éclairer, La Lune sera aussi absente et les étoiles n'éclaireront pas, le ciel 

sera un abîme infini, le dôme sera éteint, une grande frayeur naîtra dans beaucoup d'hommes, ainsi 

sonnera la première  trompette du Grand Maître. 

Le soleil se fixera pour ne plus bouger, au nord comme au sud, au même moment il sera immobile 

dans le ciel, les hommes perdront la notion du temps, les animaux seront désorganisés, durant trois 
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jours, 72 heures, il arrêtera sa course, éclairant de sa lumière tous les coins de la planète au même 

moment, la stupeur se lira sur leur visage de l’étrangeté du phénomène. 

Des lumières éblouissantes se produiront dans le ciel en plein jour comme des flashs puissants qui 

rendront aveugles ceux qui les regardent, des personnes perdront la vue en les observant, leurs yeux 

brûleront de l'intérieur, c'est ainsi que, sonnera la deuxième trompette. 

Les animaux de la terre s’endormiront pour ne plus se réveiller, leurs âmes entendront le son de la 

troisième trompette du Grand Maître, c'est l'appel de partir de cette terre. Les hommes incrédules ne 

trouveront que des cadavres par millions, les animaux sauvages ceux qui n'ont pas été anéantis par 

la cruauté humaine, les animaux aquatiques, les animaux domestiques, une puanteur régnera sur la 

terre pendant des jours. 

Les arbres du monde si majestueux avec leurs ramures qui dansent au vent, les fleurs si parfumées 

qui ont embelli les cœurs des dames, l'herbe du sol agréable sous le pied de l'homme, entendront la 

quatrième trompette du Grand Maître. Tous les esprits de la nature partiront en une seule fois, une 

nuée d'étincelle comme les minuscules braises s'élèveront pour dire adieux aux hommes. Ils ont 

méprisé, piétiné pendant des millénaires la belle chevelure verte qui ondule au vent, qu'ils ont 

déracinée, brûlée, sans compassion pour leur Mère. Leurs yeux ne verront plus que des statues 

sèches, verticales, la beauté multicolore de Gaïa s'est éteinte.  

La terre, le sol est en harmonie avec Gaïa qui, la structure et maintient son équilibre, le son de la 

cinquième trompette du Grand Maître donnera le signal de lâcher les chaînes des continents, les 

esprits réservés à cette tâche partiront en une fois, les sols de la terre se fendront, les structures que 

les hommes ont construites s’écrouleront, les maisons des hommes se fissureront, d'autres 

s’écrouleront faisant bien des victimes, une grande peur s’installera dans le cœur des hommes 

préférant dormir dehors pour ne pas être engloutis par leur maison, l'homme a pillé sans 

complaisance la terre qui le nourrissaient, en a extrait son sang pour s'enrichir, la terre a été tellement 

souillée par le sang, et celui des saints aussi, le temps arrive de purifier cette terre. 

Les consciences divines et dévas des mers et des océans, des lacs et des rivières entendront la sixième 

trompette du Grand Maître, tous les élémentaux qui régissaient l'ordre établi depuis la fondation du 

monde de cette belle planète partiront au même instant. Les vagues s'arrêteront, les océans 

deviendront semblables à de l'huile, une odeur pestilentielle se répandra sur toute la planète, cela se 

produira quelque temps avant le Grand Passage, ce signe puissant est un avertissement, pour que 

ceux qui ont du discernement se préparent pour le grand voyage cosmique, que ceux qui ont des 

oreilles entendent la parole en avertissant leurs amis et préparent leur cœur. 

Quand vous verrez le cœur des gardiens s'éclairer, le son de la septième trompette retentira, comme 

un scintillement dans leur poitrine, très lumineux, c'est le signal du départ. Chaque gardien connaît 

sa porte et les brebis qui doivent passer, ils sont les choisis du Grand Maître, ils entendront la 

trompette du Grand Maître, seuls eux pourront l'entendre. Ils seront habillés de blanc vêtus, vous 

aurez peu de temps pour partir avec eux, tout se fera en un jour avant que les portes se ferment pour 

toujours. Vous laisserez tout souvenir chez vous, tout ce qui vient du sol, plus aucun bijou ne vous 

suivra, ni nourriture, ni vêtement, seulement votre âme, revêtu d'un linge blanc pour cacher votre 
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nudité, un linge blanc sur vos épaules, avec votre clé pour le passage. Votre clé est votre cœur, votre 

cœur est votre salut, vous avez encore un peu de temps pour grandir dans l'amour. Cette clé est une 

graine qui germe doucement dans votre esprit, par la connaissance et vos actes d'amour, la clé comme 

une marque dans votre poitrine donnera le signal pour ouvrir la porte.  

Personne ne peut passer cette porte sans les gardiens, la clé est en vous, elle s'active au contact des 

portes, si vous tenez par la main un homme qui vous est cher, vous partirez en un instant, et lui 

restera ébahi dans la puissante colère. Si vous tenez la main d'une femme qui vous est chère, vous 

partirez en un instant et elle, restera ébahie dans une vigoureuse colère. Si des parents tiennent par 

la main leur enfant qui leur est cher, ils partiront en un instant, mais l'enfant restera ébahi dans la 

peur. 

Cette clé est en harmonie avec l'âme, l'âme est seulement le reflet, si l'âme est sombre, elle ne peut 

pas briller. Ce sera un moment d'exultation et de salut pour beaucoup, accomplissement total de 

toutes les prophéties du Grand Maître. Jeschua en avait posé les fondations, et vous, vous êtes la 

génération qui en verra les fruits. Vous commencerez une nouvelle vie, sur une nouvelle terre, prête 

à vous accueillir, vous raconterez à votre descendance tout ce que vos yeux ont vu, tout ce qui naîtra 

de vous le sera dans une nouvelle conscience. 

Quant à ceux qui resteront sur la vieille terre, dans la fureur terrible de leur colère, ils seront 

nombreux, comme des chiens enragés de ne pas être partis. Après l’expectative générale, ils 

reprendront courage pour empêcher certains de partir, oui certains gardiens accompliront leur 

mission divine jusqu'au bout, ils seront les derniers à disparaître, et beaucoup seront assassinés par 

vengeance. 

Leurs âmes le savent déjà, que leur corps de chair sera tué et mutilé par des loups sans pitié, les saints 

qui quitteront leurs enveloppes charnelles ne souffriront pas. Avant que les balles ne les touchent, 

leurs âmes seront parties, seuls leurs corps de chair vide resteront. Ils ne resteront pas dans l'astral, 

aussitôt, des saints de lumière viendront les chercher, ils seront amenés dans la demeure des justes 

recevoir leur récompense, pour leur fidélité envers le Grand Maître. 

Les saints assassinés iront, eux aussi, plus tard sur cette nouvelle terre, dans de beaux habits de chair, 

ils seront les enseignants des générations qui se succéderont, pour les enseigner dans l'amour et le 

respect du Tout. 

Quant à tous ceux, les vauriens et les assassins habités par une âme déchue, leur sort est déjà scellé, 

ils répondront devant le Grand Maître de tous les outrages commis depuis des siècles et des siècles. 

Aucune pitié ne leur sera accordée, l'accomplissement des premières paroles du Grand Maître est 

celle-ci :  

« -Le juste réside à ma droite, je le protège, je le soigne, il est un enfant précieux à mes yeux, même 

s'il trébuche, s'il se retourne et revient vers moi, mes bras d'amour l’accueilleront dans mon royaume. 

À ma gauche est l’accusateur pour le jugement Divin. » 

Tous les travailleurs de lumière sont à l’œuvre pour la gloire du Père, ils sont zélés, ils sont les 

enfants du ciel, et accueillis par Gaïa pour accomplir la plus exceptionnelle mission de vie que 
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l'Univers a planifiée depuis la fondation du monde. Vous avez encore un grand labeur à accomplir, 

une grande partie est déjà faite, vous êtes dans la dernière ligne droite. Ne vous lassez pas, soyez 

joyeux, le soleil est votre espoir, vous vivrez des expériences formidables en compagnie du Grand 

Monarque, une période d'enseignement et d'amour universelle s'installera pendant un peu de temps. 

Beaucoup de cœurs seront touchés par l'enseignement du Grand Monarque et des saints. Ces 

quelques années seront une exultation du bonheur, même si les puissants verront de très mauvais œil 

tous les prodiges accomplis sous leurs yeux. 

Ne vous souciez pas des forces de l'ombre, vous savez qu'elles vous surveillent par les technologies 

mises en place, vous êtes surveillés, mais la main de Dieu ne permet pas encore de vous persécuter. 

Ensuite, dans l'accord des paroles fixées par La Source, l'étreinte se desserrera, pour les forces de 

l'ombre qui circuleront comme des ombres pour vous chasser. Les paroles du Grand Monarque et 

des saints seront de l'absinthe dans la bouche des puissants. Ils voudront vous vomir dessus, remplis 

de colère pour les mots de liberté que vous déverserez sur le monde. Vous serez rusés comme des 

renards, vos guides seront dans votre dos pour vous ceindre de leur amour, mais certains perdront la 

vie, assassinés, traqués comme des terroristes, le mensonge, la manipulation feront des saints des 

pestiférés et vos paroles des calomnies. 

Perdre la vie dans l'accomplissement de votre mission sur cette terre est déjà connu par vos âmes. 

Votre récompense en sera encore plus grande, soyez sans crainte, vous ne souffrirez pas, tout n'est 

pas permis, certains d'entre vous iront en prison. Il y aura aussi des prodiges, dans ces moments de 

détresse des lumières ouvriront les portes des prisons, des hommes et des femmes comme vous, vous 

prendront par la main, et une fois en sécurité, ils disparaîtront en un éclair. L'invisible et le visible 

sont unis pour la même mission d'amour et d’espoir, vous n’êtes pas seuls, une armée pacifique 

attend dans l'invisible, pour vous soutenir et vous encourager dans les moments d’exultations et de 

tristesse. Certains d'entre vous serez maltraités, torturés et assassinés, c'est une vérité. Mais, dans la 

réalité du plan divin, très peu d'entre vous sont concernés, La Source a refusé cet accord, pour les 

martyrs qui périront par les forces de l'ombre, l'âme quittera le corps bien avant la fin, ils déverseront 

leur colère sur un corps vide. Leur récompense sera grande, ils seront accueillis aussi par les êtres 

de lumière en un instant et recevront la couronne, ils seront dans la joie du Grand Maître, eux aussi 

iront plus tard en tant qu'enseignants insuffler l'eau de l'amour sur cette nouvelle terre. 

Tous les saints ne se sont pas encore levés, une partie seulement, le reste se lèvera en une seule fois, 

c'est par la venue du Grand Monarque que les âmes ébranleront les corps, les saints enseignants et 

thérapeutes rentreront en scènes. 

N'écoutez pas les affaires du monde qui mettent des graines de doute dans le cœur des hommes, des 

graines de peur dans l'esprit des personnes qui par ignorance et le mensonge, des intellectuelles 

savantes et des élites puissantes contrôlent la vie des humains, leur esclave depuis toujours. 

Ne croyez personne, ayez du discernement dans chaque parole entendue, toute parole qui vous écarte 

de votre service, est une parole trompeuse, vous serez souvent incompris, moqués, mais qu'importe, 
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le plus important est de rester centré sur votre mission, avec vos frères et sœurs qui partagent comme 

vous cet enseignement d'amour mondial. 

Le Grand Maître est avec chacun d'entre vous, comme un Père aimant qui vous entoure de son amour. 

Vous êtes les enfants du ciel et de la Terre, Gaïa. 

La sagesse d’En Haut vous encourage à diffuser ce précieux ouvrage, gratuitement bien sûr, 

l’Univers se chargera personnellement de vous diriger vers ceux qui en sont dignes. Ce livre est en 

version dématérialisée, vous pouvez l’imprimer pour le diffuser, le partager avec tous pour étancher 

la soif de la connaissance, pour tous ceux qui veulent ouvrir leur conscience dans l’amour. 

C’est un outil que vous avez dans votre sacoche, remerciez Le Fondateur pour avoir transmis toutes 

ces paroles de sagesse. Votre Père met tout en œuvre pour ouvrir les yeux et votre cœur, cet ouvrage 

vient de Lui. Seulement comme pour tous ces serviteurs, IL se sert depuis toujours des hommes et 

des femmes fidèles et spirituels pour recevoir la parole, afin qu’elle soit diffusée au plus grand 

nombre sur cette planète.  

C’est maintenant à vous, serviteur de l’amour de La Source, de rentrer en scène, votre ministère 

commence, parcourez toute votre terre pour proclamer ce message du salut éternel. 

El Elyon 

 

Le jour se lève, vos yeux s’ouvrent, un nouveau soleil se montre à vous, vous devez juste l’accueillir 

avec votre cœur, votre bonheur est devant. Ne tournez plus la tête derrière, vers le passé, avancez 

simplement pour vivre dans une joie profonde, un paradis vous tend les bras, un nouvel éden a ouvert 

ses portes. Serez-vous prêts lorsque la porte s’ouvrira ? 

Il est temps pour vous de vous préparer, vous détenez votre salut entre vos mains.  

 

Enfant du ciel et de la Terre Gaïa, vous voilà arrivé à la fin du grand voyage. 

Profitez de votre nouvelle vie, votre âme se réjouit déjà pour cette prodigieuse aventure cosmique. 
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                                Une âme désincarnée, en couleur bleu-vert, à côté d’un arbre. 

Elle a créé un arc-en-ciel au-dessus d’elle, c’est absolument fantastique, la capacité de création 

pour attirer l’attention des vivants. 
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Remerciement profond à El Elyon qui a conçu ce manuel spirituel, ce grand privilège de 

m’avoir choisi pour écrire ses pensées. 

 

Cette collaboration de plus de 2 ans et demi a été passionnante, enrichissante pour mon 

grandissement spirituel et mon chemin de vie. 
 

La pierre inutile mise au rebut, prise par une main experte, devient une pierre d’angle avec 

laquelle un édifice grandiose naîtra pour la Gloire du Fondateur. 

 

C’est ainsi, que chaque serviteur de la Source, particule insignifiante dans cette humanité, 

devient une lumière pour éclairer les routes qui mènent à l’amour. 

 

J’ai simplement tendu la main, ouvert mon cœur, et laissez mon âme me conduire vers la 

réalisation de ma mission spirituelle.  

 

El Elyon, guide de lumière sublime, le diamant de l’Univers, m’a porté, guidé, inspiré, pour 

magnifier la réalisation de son dessein divin. 

 

Je remercie El Elyon pour tout son amour, notre mission n’est pas terminée, loin s’en faut, 

de nouveaux cieux s’ouvrent au-devant de nous.  

 

Notre mission s’étend, nous attendons la levée du Grand Berger, ensemble, pour le servir et 

ouvrir encore plus grandement la conscience de cette humanité. 



 

 

 

Vos yeux traversent le voile de l’éthérique, ce qui était imperceptible devient réalité. Votre 

humanité est mûre pour accueillir cette connaissance sur ce monde subtil. 

Ce livre est juste une porte pour attirer votre attention, une attention particulière vers une 

vérité que vous n’êtes pas les seules créatures humanoïdes à vivre sur cette planète. Également, 

dans le prolongement de cette réalité, vous êtes des âmes en évolution, des âmes qui se 

préparent pour un grand voyage galactique. Pour ce faire, vous devez apprêter votre cœur, 

votre diamant, qui est aussi la clé de votre salut. Ce livre vient de la Sagesse d’En Haut, pour 

aider à vous transformer, aidé par le Grand Monarque, le Christos de La Source.  


